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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora.  Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
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accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  

 
 

X-1 
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CREAZIONE, FORMAZIONE, NUOVA NASCITA E ADOZIONE 
NUOVA NASCITA E TEOFANIA 

ADOZIONE SIMILMENTE AL PRINCIPIO 
PARTE CREATIVA PRIMA DEL RIVERSAMENTO NEL CORPO 
SIMBOLO DINAMICA DISCENDENTE IN PERFETTA STATURA 

 

NASCITA NATURALE E NASCITA SPIRITUALE 
 

FASI: GIUSTIFICAZIONE - SANTIFICAZIONE 
RESTAURAZIONE DEI DONI-PERFETTA STATURA/ADOZIONE 

 

PARAGRAFO "APPROFONDIMENTO"  GIA' TRATTATO 
ESAME EPOCALE - L'ULTIMA E' L'EPOCA DELL'ADOZIONE 

ERA DEL CAPO-CORONAMENTO-ADOZIONE 
LA VOCE DI ADOZIONE DELLO SPOSO NEL PROFETA E 
NELLA SPOSA - MESSAGGIO ADOTTATO, MALACHIA 4 

PENSIERI-SENTIMENTI DEL PADRE NEL FIGLIO E NELLA 
SPOSA 

TRIPLICE PROPOSITO BATTESIMALE  
 

L'ATTO DI GRAVIDANZA PER LA NUOVA NASCITA 
IL GERME PAROLA-SPIRITO NELL'ELETTO 

 

NUOVA NASCITA COMPLETA E ADOZIONE 
 

TIPOLOGIE DI ELEZIONE E DI SALVEZZA 
 

TRIPLICE PROPOSITO DELLA NUOVA NASCITA E ADOZIONE 
NASCITA DEL FIGLIO MASCHIO DI APOCALISSE 12 

ESEMPIO DELLA NASCITA E CRESCITA DELL'UOMO 
ESEMPIO DEL TEMPIO E DELLA SPOSA NELLE EPOCHE 

 

LA DIMORA DEL PADRE E DEL FIGLIO IN NOI 
DIVENIRE UNO CON LO SPIRITO E LA PAROLA 
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NUOVE NASCITE RARE 
DIFFERENZA TRA NUOVA NASCITA E NUOVA NASCITA 

COMPLETATA CON L'ADOZIONE  
 

LA DISCESA DELLO SPIRITO SANTO CONFERMA IL 
PERDONO AVVENUTO 

I MARCHIATI PER IL PECCATO D'INCREDULITA' 
 

TERMINE BATTESIMO DI SPIRITO SANTO 
SUGGELLAMENTO E PIETRA DI CORONAMENTO SOLO 

NEGLI ADOTTATI 
CRISTO FATTO CARNE IN NOI QUALE FIGLIO MASCHIO DI  

APOCALISSE 12 E 10 
DIFFERENZA TRA NUOVA NASCITA E NUOVA NASCITA 

COMPLETATA CON L'ADOZIONE 
UNTI IBRIDI DEL TEMPO DELLA FINE 

DONO, DONATORE E FRUTTI 
 

LA PIETRA DELLA VETTA, DEL CAPO CHE SCENDE NELLA 
STATURA PERFETTA DELLA SPOSA =  3 ESSENZE PRIMARIE 

 
1) EVIDENZA MENTE/RAGIONAMENTO/LOGOS/PAROLA 

2) LA CARITA’ PERFETTA 
3) LA MANIFESTAZIONE DELLE OPERE SOVRANNATURALI 

 
1) APPROFONDIMENTO =  PROFONDITA’ DEL BATTESIMO 

SINO AL TERZO AMBITO, OSSIA SINO NELL’ANIMO 
GLI UNTI SINO AL SECONDO AMBITO, DELLO SPIRITO 

SOMMINISTRAZIONE DELLE 7 VIRTU’-SPIRITI, DELL’UNICO  
SPIRITO DI DIO – LA STATURA PERFETTA 

LE FASI DELLA NUOVA NASCITA E DELL’ADOZIONE 
TRE ESSENZE IN NOI = CORPO, SPIRITO E ANIMO 

LE TIPOLOGIE DEI CREDENTI 
DIFFERENZA TRA EVIDENZA E MANIFESTAZIONE 
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IL SEME ORIGINALE NELL’ANIMO 

 
2) APPROFONDIMENTO =  L’APPARIZIONE E LA VENUTA 
IL SUGGELLAMENO COMPLETATO NELL’APPARIZIONE 

DELL’ADOZIONE 
L’ADOZIONE-APPARIZIONE - L’ANTEPRIMA DELLA VENUTA 

LE DUE ALI DELL’AQUILA – LA PAROLA/SPIRITO 
RIVELANTE L’AQUILA/L’ADOTTATO GESU’ CRISTO 
APOSTOLO E PROFETA – MESSAGGERO E PROFETA 

APPARIZIONE – DICHIARARE CHE EGLI E’ QUI’ 

 
3) APPROFONDIMENTO =  IL SEME ORIGINALE – MORTE 

DELLA VECCHIA CREATURA 

 
4) APPROFONDIMENTO =  LA PORTA E LE CHIAVI – LA 

PAROLA-SPIRITO 

 
5) APPROFONDIMENTO =  IL GRIDO, LA VOCE E LA TROMBA 

 
NASCERE NELLA FAMIGLIA ED ESSERE ADDESTRATO E 

TESTATO SINO AD OTTENERE L'ADOZIONE 
LO SPIRITO SANTO-TUTORE-INSEGNANTE CHE CI 

ADDESTRA E GUIDA  
IL CANALE CHE CI METTE IN COLLEGAMENTO COL REGNO 
OCCORRE PER LA NUOVA NASCITA VEDERE ED ENTRARE 

RIVESTITI DALLA PAROLA-SPIRITO 
OCCORRE VEDERE LA PAROLA DELL'EPOCA ED AVERE 

ANCHE UN'ESPERIENZA CON LO SPIRITO SANTO 
 

LE DUE CERIMONIE-IDENTIFICATIVE, PRIMA DELLE NOZZE 
DELL'AGNELLO 

 
PARAGRAFO "APPROFONDIMENTO"  GIA' TRATTATO 

LE  TRE TIRATE  E I  SETTE MONTI 
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PARAGRAFO "APPROFONDIMENTO"  GIA' TRATTATO 
IL  NOME  DI  GESU' CRISTO RIVELATO  AGLI  ADOTTATI 

 

PARAGRAFO "APPROFONDIMENTO"  GIA' TRATTATO 
LA PAROLA SI FA CARNE SOLO NEI PREDESTINATI 

RINATI IN QUANTO PROGENIE DA SEMPRE 
LA PREDESTINAZIONE - IL 7° SUGGELLO, I 7 TUONI E LA  

TERZA TIRATA, FATTI CARNE IN NOI 
 

PARAGRAFO "APPROFONDIMENTO"  GIA' TRATTATO 
SCOPO DEL PROGRAMMA DELLO SPOSO E DELLA SPOSA 

 

VARIE SPECIFICHE SULL'ADOZIONE 
 

RIASSUNTO DEI SOGGETTI TRATTATI 
 

CREAZIONE, FORMAZIONE 
NUOVA NASCITA E TEOFANIA 

ADOZIONE SIMILMENTE AL PRINCIPIO 
LA PARTE CREATIVA COMPLETA PRIMA 

DEL RIVERSAMENTO NEL CORPO 
SIMBOLISMO DELLA DINAMICA 

DISCENDENTE NELLA PERFETTA STATURA 
io nel Principio si Manifestò nella Forma del Figliolo e attraverso Lui ha 
fatto la Creazione. Gesù Cristo è il Principio della Creazione di Dio, ossia 
il Punto d'Irradiamento per mezzo del quale tutte cose furono Create, il 

Logos Parlato per Creare fattosi Teofania. Successivamente fattosi in Carne per 
avere una Forma col quale Interagire col nostro Naturale, ma oltre per essere 
l'Agnello Sacrificale.  
Quindi, non la Prima Creazione, come lo intendono taluni, ma il Punto 
d'Irradiazione,  perché Dio non Crea Dio, ma si è Apparecchio un Corpo Parola. 
Attraverso la Parola Parlata fece tutte le cose ossia attraverso il Logos-Pensiero 
Parlato. 

 Come espresso, l'Uomo fu Creato a Immagine e Somiglianza. "Facciamo", 
ossia il Padre Parlava col Figliolo. Anche perché , non poteva riferirsi agli 
Angeli in quanto essi non Creano. Ma lo Spirito e la Parola hanno fatto tutte 
le Cose. 
Si nota la Parola e lo Spirito Operanti sin dal Principio:  

D 
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 Giovanni 1:1 Nel Principio  il Logos era, e il Logos era appo Dio, e il 
Logos era Dio. 
 Genesi 1:3 E Iddio disse: Sia la Luce. E la Luce fu. 

 Come espresso, la Chiesa, in Posizione, Prima della Fondazione del Mondo. 
Dio, nelle Sue Doglie, ha portato alla Luce la Chiesa, Avanti la Fondazione 
del Mondo. Eravamo e siamo Sue Cellule che Riprendono la loro Posizione 
Originale. 

 Come espresso, sappiamo che similmente a Gesù, Eravamo in Dio quali 
Attributi-Cellule di Dio dall'Eternità, uscimmo dallo Stadio di Attributi allo 
Stadio di Creazione al Principio, quando fummo Creati e poi siamo stati 
Manifestati in Carne ciascuno nella Sua Epoca. Ecco il Centro della 
Predestinazione, Lui Conosce la Natura della Nostra Provenienza, che Semi 
Siamo. O eravamo con e in Lui e siamo stati Tratti da Lui nella Creazione, o 
tutto ciò che non era in Lui è della progenie del serpente, quindi ibridismo 
successivo e privo di Redenzione: 

 Giovanni 17:5 Ora dunque, tu, Padre, Glorificami appo Te Stesso, della 
Gloria che Io ho avuta appo te, avanti che il mondo fosse. 

 Come espresso, sappiamo che similmente a Gesù, Eravamo in Dio quali 
Attributi-Cellule di Dio dall'Eternità, uscimmo dallo Stadio di Attributi allo 
Stadio di Creazione al Principio, quando fummo Creati e poi siamo stati 
Manifestati in Carne ciascuno nella Sua Epoca. Ecco il Centro della 
Predestinazione, Lui Conosce la Natura della Nostra Provenienza, che Semi 
Siamo. O eravamo con e in Lui e siamo stati Tratti da Lui nella Creazione, o 
tutto ciò che non era in Lui è della progenie del serpente, quindi ibridismo 
successivo e privo di Redenzione: 

 Giovanni 17:5 Ora dunque, tu, Padre, Glorificami appo Te Stesso, della 
Gloria che Io ho avuta appo te, avanti che il mondo fosse. 

 

1) QUALI CATEGORIE MINISTERIALI ESISTONO? 
2) COME SI RICONOSCONO I MINISTERI DELLA SPOSA? 

APPROFONDIMENTO = CHE COSA E’ LA PREDESTINAZIONE? 
 

 Come espresso, la Chiesa, in Posizione, Prima della Fondazione del Mondo. 
Dio, nelle Sue Doglie, ha portato alla Luce la Chiesa, Avanti la Fondazione 
del Mondo. Eravamo e siamo Sue Cellule che Riprendono la loro Posizione 
Originale. 

 Come espresso, sappiamo che similmente a Gesù, Eravamo in Dio quali 
Attributi-Cellule di Dio dall'Eternità, uscimmo dallo Stadio di Attributi allo 
Stadio di Creazione al Principio, quando fummo Creati e poi siamo stati 
Manifestati in Carne ciascuno nella Sua Epoca. Ecco il Centro della 
Predestinazione, Lui Conosce la Natura della Nostra Provenienza, che Semi 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 10 

 

Siamo. O eravamo con e in Lui e siamo stati Tratti da Lui nella Creazione, o 
tutto ciò che non era in Lui è della progenie del serpente, quindi ibridismo 
successivo e privo di Redenzione: 

 Giovanni 17:5 Ora dunque, tu, Padre, Glorificami appo Te Stesso, della 
Gloria che Io ho avuta appo te, avanti che il mondo fosse. 

 Come espresso, quindi, nello Specifico: Dio ha Preordinato anche attraverso il 
Fatto che Conosce le Semenze sin dal Principio.  
1) Ciò che è Semenza di Dio, Partoriti dal Suo Interiore, lo è tale da sempre. 

Quindi il perdono è solo per essa, in quanto viene Restaurata per i peccati 
commessi nell'ignoranza.  
Ecco l'Eterna Salvezza, siamo Salvi da sempre, se siamo Eletti. il Timore di 
perderci terminerà, in quanto siamo Salvati da Dio da Sempre e non 
possiamo smarrirci, in quanto Parte di Lui!  
Vi è una sola Vita Eterna ed è Dio, e in Lui e con Lui, le Sue Cellule-Figli. 
Tutto il resto è stato solo per un tempo e verrà annientato nello Stagno di 
Fuoco. 
Il Sacrificio per Molti, gli Eletti, quelli Scritti  Avanti la Fondazione del 
Mondo: 

 Matteo 26:28 Perciocché quest'è il Mio Sangue, ch'è il Sangue del 
Nuovo Patto, il quale è sparso per molti, in Remission dei peccati. 
 Apocalisse 13:8 E tutti gli abitanti della terra, i cui nomi non sono 
Scritti, fin dalla Fondazione del Mondo, nel Libro della Vita 
dell'Agnello, che è stato ucciso, l'adorarono. 
 Apocalisse 17:8 La bestia che tu hai veduta, era, e non è più; e salirà 
dell'abisso, e poi andrà in perdizione; e gli abitanti della terra, i cui 
nomi non sono Scritti nel Libro della Vita, fin dalla Fondazione del 
Mondo, si meraviglieranno, vedendo la bestia che era, e non è, e pure 
è. 

2) Come espresso, ciò che è semenza serpente è già condannata ab antico. 
Quindi senza Redenzione. Ciò che è serpente, maiale, lupo, cane, rana 
etc..; dal Principio  lo è tale da sempre e tale lo sarà sempre. Quelle nature 
non sono mutabili. Anche se per un tempo hanno tentato come Caino, 
ricadono nella loro natura di figliolanza satanica. 
Gli Ibridi  sono anche simili ad un Mulo, il quale non era nel Piano 
Originale di Dio e quindi è una Perversione. Non è ne asino, né cavallo. 
Così sono molti pseudo credenti. 
Quindi se siamo Figli caduti nel peccato ritorneremo alla nostra Matrice 
come Pecore Recuperate come il Figliol Prodigo, e non come il cane e il 
maiale, ossia i non Preordinati, aventi Seme-Natura diversi, che pur se 
hanno avuto un’esperienza religiosa ritornano indietro. Il Seme fa la 
Differenza, solo gli Eletti hanno il Seme Eterno, in quanto sono Parte di 
Dio. 
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 Matteo 18:12 Che vi par egli? Se un uomo ha cento pecore, ed una di 
esse si smarrisce, non lascerà egli le novantanove, e non andrà egli su 
per i monti cercando la smarrita? 
Matteo 18:13 E se pure avviene ch'egli la trovi, io vi dico in verità, che 
egli più si rallegra di quella, che delle novantanove, che non si erano 
smarrite. 
Matteo 18:14 Così, la volontà del Padre vostro ch'è ne' Cieli è, che 
neppur uno di questi piccoli perisca. 
 Luca 15 Figliol Prodigo. 
 Giovanni 14:6 Gesù gli disse: Io Son la Via, la Verità, e la Vita; niuno 
viene al Padre se non per Me. 
 Giovanni 10:7 Laonde Gesù da capo disse loro: In Verità, in Verità, Io 
vi dico, che Io Son la Porta delle pecore. 
 Giovanni 10:4 E quando ha messe fuori le sue pecore, va davanti a 
loro, e le pecore Lo Seguitano, perciocché conoscono la Sua Voce. 
 Giovanni 10:27 Le Mie Pecore ascoltano la Mia Voce, ed Io le 
Conosco, ed esse Mi Seguitano. 
 Giovanni 6:44 Nessuno può venire a Me, se il Padre che mi ha 
mandato non lo attira, … 
 Romani 8:29 Perciocché coloro che Egli ha Innanzi Conosciuti, li ha 
Predestinati ad esser Conformi all'Immagine del Suo Figliolo; 
acciocché Egli sia il Primogenito fra molti Fratelli. 
Romani 8:30 E coloro ch'Egli ha Predestinati, essi ha Chiamati; e 
coloro ch'Egli ha Chiamati, essi ha Giustificati; e coloro ch'Egli ha 
Giustificati, essi ha Glorificati. 
 Proverbi 26:11 Come il cane ritorna al suo vomito, così lo stolto 
reitera la sua follia. 

 2Pietro 2:21 Imperocchè meglio era per loro non aver conosciuta la 
Via della Giustizia, che, dopo averla conosciuta, rivolgersi indietro dal 
Santo Comandamento che era loro stato dato. 
2Pietro 2:22 Ma egli è avvenuto loro ciò che si dice per vero 
Proverbio: Il cane è tornato al suo vomito, e la porca lavata è tornata a 
voltolarsi nel fango. 
 Giuda 4 Perciocché son sottentrati certi uomini, i quali già innanzi ab 
antico sono stati scritti a questa condannazione; empi, i quali 
rivolgono la Grazia dell'Iddio nostro a lascivia, e negano il solo Dio e 
Padrone, il Signor nostro Gesù Cristo. 

 Come espresso, Se siamo Fratelli-Semi-Cellule di Gesù, come Sposa verremo 
anche Confermati dal Padre e oltre tutto Giungeremo al Frutto perché siamo 
Semi Preordinati.  
Siamo Parte di Dio dall’Eternità.  Quindi secondo il Suo Proponimento Eletti, 
Chiamati, Predestinati a Vita Eterna o a perdizione. Talaltro sappiamo che 
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Solo gli Eletti-Figli di Dio hanno l’Eternità  perché Sono Parte di Dio, dunque 
Eterni. 
La Stessa Parola Parlata del Settimo Suggello e dunque dei Tuoni ha Effetto 
e Porterà Frutto  solo nei Figli dei Tuoni, ossia la Sposa. 
I Figli di Dio  non peccano volontariamente. Non abusano della Grazia di Dio. 
Sono soggetti solo ai peccati involontari. Sapendo che Dio non permette 
tentazioni superiori alle nostre Forze. 

 Romani 8:15 Voi infatti non avete ricevuto uno spirito di schiavitù per 
cadere nuovamente nella paura, ma avete ricevuto lo Spirito di Adozione 
per il quale gridiamo: «Abba, Padre» 
 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 
 Romani 8:28 Or noi sappiamo che tutte le cose cooperano al Bene, a 
coloro che Amano Iddio; i quali son Chiamati secondo il suo 
Proponimento. 
 Romani 8:29 Perciocché coloro che Egli ha Innanzi Conosciuti, li ha 
Predestinati ad esser Conformi all'Immagine del Suo Figliolo; acciocché 
Egli sia il Primogenito fra molti Fratelli.  
Romani 8:30 E coloro ch'Egli ha Predestinati, essi ha Chiamati; e coloro 
ch'Egli ha Chiamati, essi ha Giustificati; e coloro ch'Egli ha Giustificati, 
essi ha Glorificati. 
 2Timoteo 2:19 Ma pure il Fondamento di Dio sta Fermo, avendo questo 
Suggello: Il Signore conosce quelli che Son Suoi, e: Ritraggasi dall'iniquità 
chiunque Nomina il Nome di Cristo. 
 Romani 9:9 Perciocchè questa fu la Parola della Promessa: In questa 
medesima stagione Io verrò, e Sara avrà un Figliuolo. 
Romani 9:10 E non solo Abrahamo, ma ancora Rebecca, avendo 
conceputo d'un medesimo, cioè d'Isacco nostro padre, udì questo. 
Romani 9:11 Perciocchè, non essendo ancor nati i figliuoli, e non avendo 
fatto bene o male alcuno (acciocchè il Proponimento di Dio secondo 
l'Elezione dimorasse fermo, non per le opere, ma per colui che Chiama), 
le fu detto: 
Romani 9:12 Il maggiore servirà al minore, 
Romani 9:13 secondo ch'egli è Scritto: Io ho Amato Giacobbe, ed ho odiato 
Esaù. 
Romani 9:14 Che diremo adunque? Evvi egli iniquità in Dio? Così non 
sia. 
Romani 9:15 Perciocchè egli dice a Mosè: Io avrò Mercè di chi avrò 
Mercè, e farò misericordia a chi farò misericordia. 
Romani 9:16 Egli non è adunque di chi vuole, nè di chi corre, ma di Dio 
che fa Misericordia. 
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Romani 9:17 Poichè la Scrittura dice a Faraone: Per questo stesso ti ho 
suscitato, per mostrare in te la Mia Potenza, ed acciocchè il Mio Nome sia 
Predicato per tutta la terra. 
Romani 9:18 Così, Egli fa Misericordia a chi Egli vuole, e indura chi Egli 
vuole. 
Romani 9:19 Tu mi dirai adunque: Perchè si cruccia egli ancora? 
Perciocchè, chi può resistere alla Sua Volontà? 
Romani 9:20 Anzi, o uomo, chi sei tu, che replichi a Dio? La cosa formata 
dirà ella al Formatore: Perchè mi hai fatta così? 
Romani 9:21 Non ha il Vasellaio la Podestà sopra l'Argilla, da fare d'una 
medesima massa un Vaso ad Onore, ed un altro a Disonore? 
Romani 9:22 Quanto meno se, volendo Iddio Mostrar la Sua Ira, e far 
Conoscere il Suo Potere, pure ha comportati con molta Pazienza i vasi 
dell'ira, composti a perdizione? 
Romani 9:23 Acciocchè ancora facesse Conoscere le Ricchezze della Sua 
Gloria sopra i Vasi della Misericordia, i quali Egli ha innanzi preparati a 
Gloria? 
Romani 9:24 I quali ha Chiamati, cioè noi, non sol d'infra i Giudei, ma 
anche d'infra i Gentili. 
 Romani 11:6 E se è per Grazia, non è più per opere; altrimenti, Grazia 
non è più Grazia; ma, se è per opere, non è più Grazia; altrimenti, opera 
non è più opera. 
 Romani 6:15 Che dunque? Peccheremo noi, perciocché non siamo sotto la 
Legge, ma sotto la Grazia? Così non sia. 
 Giacomo 4:8 Appressatevi a Dio, ed Egli si appresserà a voi… 
 Giovanni 1:13 i quali, non di sangue, né di volontà di carne, né di volontà 
d'uomo, ma son Nati di Dio. 
 1Giovanni 3:9 Chiunque è Nato da Dio, non fa peccato; perciocché il 
Seme d'Esso dimora in lui; e non può peccare, perciocché è Nato da Dio. 
 1Corinzi 10:13 Tentazione non vi ha ancora colti, se non umana; or Iddio 
è Fedele, il qual non lascerà che siate tentati sopra le vostre Forze; ma 
con la tentazione darà l'uscita, acciocché la possiate sostenere. 
 1Pietro 1:7 Acciocché la Prova della Fede vostra, molto più Preziosa 
dell'oro che perisce, e pure è provato per lo Fuoco, sia trovata a Lode, ed 
Onore, e Gloria, nell'Apparizione di Gesù Cristo. 
 Apocalisse 2:10 Non temer nulla delle cose che tu soffrirai; ecco, egli 
avverrà che il diavolo caccerà alcuni di voi in prigione, acciocché siate 
provati; e voi avrete tribolazione di dieci giorni; sii Fedele infino alla 
morte, ed Io ti darò la Corona della Vita. 
 1Corinzi 15:54 E quando questo corruttibile avrà Rivestita 
Incorruttibilità, e che questo mortale avrà Rivestita Immortalità,  allora 
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sarà adempiuta la Parola che è Scritta: La Morte è stata abissata in 
Vittoria. 
1Corinzi 15:55 O Morte, ov'è il tuo dardo? O Inferno, ov'è la tua Vittoria? 
1Corinzi 15:56 Or il dardo della Morte è il peccato, e la forza del peccato 
è la Legge. 
1Corinzi 15:57 Ma Ringraziato sia Iddio, il qual ci dà la Vittoria per lo 
Signor nostro Gesù Cristo. 
 Giovanni 6:37 Tutto quello che il Padre mi dà verrà a Me, ed Io non 
caccerò fuori colui che viene a Me. 
Giovanni 6:38 Perciocchè Io Son disceso del Cielo, non acciocchè Io 
faccia la Mia Volontà, ma la Volontà di Colui che Mi ha Mandato. 
Giovanni 6:39 Ora questa è la Volontà del Padre che Mi ha Mandato: 
ch'Io non perda niente di tutto ciò ch'Egli Mi ha Dato; anzi, ch'Io lo 
Risusciti nell'Ultimo Giorno.  
Giovanni 6:40 Ma altresì la Volontà di Colui che Mi ha Mandato è 
questa: che chiunque vede il Figliuolo, e crede in Lui, abbia Vita Eterna; 
ed Io lo Risusciterò nell'Ultimo Giorno. 
Giovanni 6:41 I Giudei adunque mormoravano di Lui, perciocchè Egli 
avea detto: Io Sono il Pane ch'è Disceso dal Cielo. 
Giovanni 6:42 E dicevano: Costui non è Egli Gesù, figliuol di Giuseppe, di 
cui noi conosciamo il padre e la madre? Come adunque dice costui: Io Son 
Disceso dal Cielo? 
Giovanni 6:43 Laonde Gesù rispose, e disse loro: Non mormorate tra voi. 
Giovanni 6:44 Niuno può venire a Me, se non che il Padre che Mi ha 
Mandato lo tragga; ed Io lo Risusciterò nell'Ultimo Giorno. 
 Giovanni 15:1 IO Son la Vera Vite, e il Padre Mio è il Vignaiuolo. 
Giovanni 15:2 Egli toglie via ogni Tralcio che in Me non porta Frutto; ma 
ogni Tralcio che porta Frutto Egli lo rimonda, acciocché ne porti vie più. 
Giovanni 15:3 Già siete voi Mondi, per la Parola che Io vi ho Detta. 
Giovanni 15:4 Dimorate in Me, ed Io Dimorerò in voi; siccome il Tralcio 
non può portar Frutto da sè stesso, se non Dimora nella Vite, così nè 
anche voi, se non Dimorate in Me. 
Giovanni 15:5 Io Son la Vite, voi siete i Tralci; chi Dimora in Me, ed Io in 
lui, esso porta Molto Frutto, poiché fuor di Me non Potete far nulla. 
Giovanni 15:6 Se alcuno non Dimora in Me, è gettato fuori, come il 
sermento, e si secca; poi cotali sermenti son raccolti, e son gettati nel 
fuoco, e si bruciano. 
Giovanni 15:7 Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole Dimorano in voi, 
voi domanderete ciò che vorrete, e vi sarà fatto. 
Giovanni 15:8 In questo è Glorificato il Padre Mio,  che voi portiate molto 
Frutto; e così sarete Miei Discepoli. 
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 Giovanni 15:16 Voi non avete Eletto Me, ma Io ho Eletti voi; e vi ho 
Costituiti,  acciocché Andiate, e Portiate Frutto, e il vostro Frutto sia 
Permanente; acciocché qualunque cosa chiederete al Padre nel Mio 
Nome, Egli ve la Dia. 
 Efesini 1:4 In Lui ci ha Dio Eletti avanti la Fondazione del mondo, 
acciocché siamo Santi, ed Irreprensibili nel Suo Cospetto, in Carità; … 
Efesini 1:5 avendoci Predestinati ad Adottarci per Gesù Cristo, a Sé 
Stesso, secondo il Beneplacito della sua Volontà,… 
 Efesini 1:10 Che è di Raccogliere, nella Dispensazione del Compimento 
dei Tempi, sotto un Capo, in Cristo, tutte le Cose, così quelle che son nei 
Cieli, come quelle che son sopra la terra. 
Efesini 1:11 In Lui siamo stati fatti Eredi, essendo stati Predestinati 
secondo il Proponimento di Colui che Opera tutte le Cose secondo il 
Consiglio della sua Volontà; 
Efesini 1:12 acciocché siamo alla Lode della sua Gloria, noi che prima 
abbiamo Sperato in Cristo. 
Efesini 1:13 In Lui anche voi, avendo Udita la Parola della Verità, 
l'Evangelo della vostra Salute; in Lui dico anche voi, avendo Creduto, 
siete stati Suggellati con lo Spirito Santo della Promessa. 
Efesini 1:14 Il quale è l'Arra della nostra Eredità,  mentre aspettiamo la 
Redenzione di quelli che Dio si è acquistati, alla Lode della Gloria d'Esso. 
 Efesini 2:1 E vi ha Risuscitati ancor voi, che eravate morti nei falli, e nei 
peccati. 
…Efesini 2:6 e ci ha Risuscitati con Lui, e con Lui ci ha fatti sedere nei 
Luoghi Celesti, in Cristo Gesù. 
Efesini 2:7 Acciocché mostrasse nei secoli avvenire l'Eccellenti Ricchezze 
della Sua Grazia, in benignità inverso noi, in Cristo Gesù. 
Efesini 2:8 Perciocché voi siete Salvati per la Grazia, mediante la Fede, e 
ciò non è da voi, è il Dono di Dio. 
Efesini 2:9 Non per opere, acciocché niuno si glori. 
Efesini 2:10 Poiché noi siamo la Fattura d'Esso, essendo Creati in Cristo 
Gesù a Buone Opere, le quali Iddio ha Preparate, acciocché 
Camminiamo in Esse. 
…Efesini 2:13 Ma ora, in Cristo Gesù, voi, che già eravate lontani, siete 
stati approssimati per il Sangue di Cristo. 
…Efesini 2:18 Perciocché per Esso abbiamo gli uni e gli altri 
introduzione al Padre, in uno Spirito. 
…Efesini 2:20 Essendo Edificati sopra il Fondamento degli Apostoli e dei 
Profeti, essendo Gesù Cristo stesso la Pietra del Capo del Cantone; 
Efesini 2:21 in cui tutto l'Edificio ben composto cresce in Tempio Santo 
nel Signore. 
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Efesini 2:22 Nel quale ancor voi siete insieme Edificati,  per essere un 
Ebitacolo di Dio, in Ispirito. 
 Efesini 4:30 E non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati per il Giorno della Redenzione. 
 2Timoteo 1:9 Il quale ci ha Salvati, e ci ha Chiamati per Santa 
Vocazione; non secondo le nostre opere, ma secondo il proprio 
Proponimento, e Grazia, la quale ci è stata data in Cristo Gesù avanti i 
tempi dei secoli. 
 1Corinzi 3:17-19 E mentre vi do queste istruzioni, non posso lodarvi per 
il fatto che le vostre riunioni non si svolgono per il meglio, ma per il 
peggio. Innanzi tutto sento dire che, quando vi radunate in Assemblea, vi 
sono divisioni tra voi, e in parte lo credo. È necessario infatti che 
avvengano divisioni tra voi, perché si Manifestino quelli che sono i veri 
credenti in mezzo a voi. 
 Proverbi 26:11 Come il cane ritorna al suo vomito, così lo stolto reitera la 
sua follia. 
 2Pietro 2:21 Imperocchè meglio era per loro non aver conosciuta la Via 
della Giustizia, che, dopo averla conosciuta, rivolgersi indietro dal Santo 
Comandamento che era loro stato dato. 
2Pietro 2:22 Ma egli è avvenuto loro ciò che si dice per vero Proverbio: Il 
cane è tornato al suo vomito, e la porca lavata è tornata a voltolarsi nel 
fango. 
 Giuda 4 Perciocché son sottentrati certi uomini, i quali già innanzi ab 
antico sono stati scritti a questa condannazione; empi, i quali rivolgono la 
Grazia dell'Iddio nostro a lascivia, e negano il Solo Dio e Padrone, il 
Signor nostro Gesù Cristo. 
 Apocalisse 13:5 E le fu data una bocca che proferiva cose grandi e 
bestemmie; e le fu data potestà di operare per quarantadue mesi. 
Apocalisse 13:6 Essa aperse la sua bocca per bestemmiare contro Dio, 
per bestemmiare il suo nome, il suo tabernacolo e quelli che abitano nel 
Cielo. 
Apocalisse 13:7 E le fu dato di far guerra ai Santi e di vincerli; e le fu 
dato autorità sopra ogni tribù, lingua e nazione. 
Apocalisse 13:8 E l'adoreranno tutti gli abitanti della terra, i cui nomi 
non sono Scritti nel Libro della Vita dell'Agnello, che è stato Ucciso fin 
dalla Fondazione del Mondo. 
 Apocalisse 17:8 La bestia che tu hai veduta, era, e non è più; e salirà 
dell'abisso, e poi andrà in perdizione; e gli abitanti della terra, i cui nomi 
non sono Scritti nel Libro della Vita, fin dalla Fondazione del Mondo, si 
meraviglieranno, vedendo la bestia che era, e non è, e pure è. 

 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 17 

 

 Come espresso, è chiaro che molti si appropriano di questo Verso della Bibbia 
Impropriamente. 
Come si nota i Beneficiari di questo Verso; ossia Tutte le Cose Cooperano al 
Bene per: 
 1) Coloro che Amano Iddio. 
 2) E nello Specifico: i Chiamati secondo il Suo Proponimento, quindi i  

Predestinati. 
 Romani 8:28 Or noi sappiamo che Tutte le Cose Cooperano al Bene, a 
coloro che Amano Iddio; i quali son Chiamati secondo il Suo 
Proponimento. 
 Romani 8:29 Perciocché coloro che Egli ha Innanzi Conosciuti, li ha 
Predestinati ad esser Conformi all'Immagine del Suo Figliolo; 
acciocché Egli sia il Primogenito fra molti Fratelli.  
Romani 8:30 E coloro ch'Egli ha Predestinati, essi ha Chiamati; e 
coloro ch'Egli ha Chiamati, essi ha Giustificati; e coloro ch'Egli ha 
Giustificati, essi ha Glorificati. 

 3) “Tutte le Cose Cooperano al Bene”, quindi “Tutte e non una Parte”. 
Dio sa far Ritornare a Suo Guadagni ogni Cosa; Egli è Dio! 
Lui Risolve e Vede oltre la Tempesta. 
Egli è la Resurrezione e la Vita. Resuscitò Lazzaro e i Santi.  
Al Monte dell’Eterno Dio Provvederà! 
Dio Opera contro speranza, facendo l’Impossibile.  

 Luca 18:27 Ed Egli disse: Le cose impossibili agli uomini son Possibili 
a Dio. 

 
 Amiamo Lui, che per Primo ci Amo ed Amiamo il Prossimo.  

Il Cristianesimo si Fonde sul Supporto Reciproco! 
 1Giovanni 4:19 Noi l'amiamo, perciocché Egli ci ha Amati il Primo. 
1Giovanni 4:20 Se alcuno dice: Io amo Iddio, ed odia il suo fratello, è 
bugiardo; perciocché, chi non ama il suo fratello ch'egli ha veduto, 
come può amare Iddio ch'egli non ha Veduto? 
1Giovanni 4:21 E questo Comandamento abbiam da Lui: che chi Ama 
Iddio, Ami ancora il suo fratello. 

 Dio Conosce i Suoi Eletti: 
 2Timoteo 2:19 Ma pure il Fondamento di Dio sta Fermo, avendo 
questo Suggello: Il Signore conosce quelli che Son Suoi, e: Ritraggasi 
dall'iniquità chiunque Nomina il Nome di Cristo. 

 Questo Verso è Applicabile ai Chiamati, ossia i Preordinati Figli di Dio 
Eletti. Questo Verso mostra come in ogni Condizione Dio rimette i Suoi 
Figli nel Suo Programma. 
Se siamo Figli di Dio, siamo Eterni. Veniamo dall’Eternità  e Ritorniamo 
all’Eternità. 
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 Se un Figlio Preordinato Eletto, cade in errore involontariamente e si pone 
in una “Via Permissiva”; Dio Agirà e lo Riporterà nella “Via Direttiva”,  
per “Salvarlo”.  

 Come il Figliol Prodigo, “rientrato in sé; ritornato a sè medesimo” ossia nel 
“Ragionamento di Figlio di Dio”. Ritrovò se stesso e la via di ritorno  dopo 
lo sviamento! 

 Luca 15:17 Ora, ritornato a sè medesimo, disse: Quanti mercenari di 
mio padre hanno del pane largamente, ed io mi muoio di fame! 

Lo stesso David, dovette essere riportatò alla Parola attraverso il Profeta 
che lo portò a Ragionare quale Seme Eletto ad un Esempio Esterno a sé 
stesso che risvegliasse la sua Coscienza. Così Dio tramite la Parola ci 
mostra l’Esempio di Giustizia affinché noi stessi vediamo la nostra 
Condizione e lo Spirito che ci Compunge. 

 Come Pietro messi alla Prova di lasciare Gesù e tornare al Mondo, ci 
sentiamo nel Dovere e Bisogno di dire che vogliamo restare con Lui ad 
ogni costo. 

 Giovanni 6:67 Laonde Gesù disse ai Dodici: Non ve ne volete andare 
ancor voi? 
Giovanni 6:68 E Simon Pietro gli rispose: Signore, a chi ce ne 
andremmo? Tu hai le Parole di Vita Eterna. 

 Se non si Ravvede vuol dire che non era Salvato dal Principio 
dell’Elezione, aveva solo avuta una pseudo conversione. 

 Proverbi 26:11 Come il cane ritorna al suo vomito, così lo stolto 
reitera la sua follia. 
 2Pietro 2:21 Imperocchè meglio era per loro non aver conosciuta la 
Via della Giustizia, che, dopo averla conosciuta, rivolgersi indietro dal 
Santo Comandamento che era loro stato dato. 
2Pietro 2:22 Ma egli è avvenuto loro ciò che si dice per vero 
Proverbio: Il cane è tornato al suo vomito, e la porca lavata è tornata a 
voltolarsi nel fango. 

 La colomba e il corvo nell’Arca di Noè, tipificano anche le Due Nature, 
Due Semenze; quindi l’Elezione a Figliolanza, contrapposta al falso 
religioso e l’ateo. Insomma le Due Progenie contrapposte. 

 Se siamo un Figlio Preordinato Eletto andiamo avanti come dentro un 
Treno in Viaggio, comunque tu ti muova dentro Esso, arriverà a 
Destinazione. 

 Efesini 4:30 E non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete 
stati Suggellati per il Giorno della Redenzione. 

 Nella nostra vita avvenimenti, prove e circostanze ordinarie o anomale, 
sono sotto il Controllo-Programma di Dio che ha come Fine dare un 
Insegnamento-Morale e Mostrare la Sua Gloria. Come anticamente fece 
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con Israele e oggi nei Singoli e nella Chiesa. Anche ciò che non riusciamo a 
capire, capiremo appresso. 
Dio permette tutto ciò per Testarci, per Manifestare anche la Sua Gloria e 
i Suoi Attributi contro ogni difficoltà. Anche perché Dio non può mai 
essere sconfitto. Anche difronte alla Morte, Lui Compie in noi la 
Resurrezione come con Gesù. 
Gesù il Capostipite venne Provato e Testato e noi Suoi Figli Idem. 
Permette che siamo travagliati  e provati, ma alla fine per Mostrare la Sua 
Gloria  e la nostra Fedeltà. 

 1Pietro 1:7 Acciocché la Prova della Fede vostra, molto più Preziosa 
dell'oro che perisce, e pure è provato per lo Fuoco, sia trovata a Lode, 
ed Onore, e Gloria, nell'Apparizione di Gesù Cristo. 
 Apocalisse 2:10 Non temer nulla delle cose che tu soffrirai; ecco, egli 
avverrà che il diavolo caccerà alcuni di voi in prigione, acciocché siate 
provati; e voi avrete tribolazione di dieci giorni; sii Fedele infino alla 
morte, ed Io ti darò la Corona della Vita. 
 1Corinzi 15:54 E quando questo corruttibile avrà Rivestita 
Incorruttibilità, e che questo mortale avrà Rivestita Immortalità,  
allora sarà adempiuta la Parola che è Scritta: La Morte è stata abissata 
in Vittoria. 
1Corinzi 15:55 O Morte, ov'è il tuo dardo? O Inferno, ov'è la tua 
Vittoria? 
1Corinzi 15:56 Or il dardo della Morte è il peccato, e la forza del 
peccato è la Legge. 
1Corinzi 15:57 Ma Ringraziato sia Iddio, il qual ci dà la Vittoria per 
lo Signor nostro Gesù Cristo. 

 La Storia di Giobbe, come quella di tutti i Santi e ancor di Più di Gesù 
Cristo, mostrano che anche come dopo il Buio c’è la Luce. E la Luce di Dio 
viene per Redimere. 
Possiamo essere Soggetti ad una Prova per disubbidienza, per essere 
riportati a Dio anche in fin di vita. Ma negli altri casi come Giobbe 
possiamo essere Provati anche Gravemente per Testare la nostra Fedeltà, 
in Misura della nostra Posizione nel Corpo. 

 Il Signore è il nostro Papà-Mamma che non solo chi ha Creati-Formati  ma 
inoltre, attraverso i Suoi Uffici-Essenze Tutoriali della Parola-Spirito si 
prende Cura dei Figli più che i nostri genitori terreni che sono solo 
affidatari. 

 Salmo 127:3 Ecco, i figliuoli sono una Eredità del Signore; il frutto del 
ventre è un Premio. 
 Salmo 27:10 Quantunque mio padre e mia madre mi avessero 
abbandonato, pure il Signore mi accoglierà. 
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 Alle volte Dio permette un impedimento, una circostanza, per scamparci 
ad esempio da un’incidente o altro pericolo. 

 Essendo Fiduciosi in Colui che è con noi e che ha i Tempi ben 
Programmati per Operare nel Tempo Preordinato, per il Suo Scopo 
Perfetto: 

 Matteo 28:20 …Or ecco, Io Son con voi in Ogni Tempo, infino alla fin 
del mondo. Amen. 
 Abacuc 2:3 Perciocché vi è ancora Visione fino ad un certo tempo, e il 
Signore Parlerà ancora delle cose che avverranno alla fine, e non 
mentirà; se tarda, aspettalo, perciocché Egli per certo verrà, e non 
indugerà. 
 Romani 8:28 Or noi sappiamo che Tutte le Cose Cooperano al Bene, a 
coloro che Amano Iddio; i quali son Chiamati secondo il Suo 
Proponimento. 

 Come espresso, ciò che è semenza del serpente è già condannata, peccatrice da 
sempre.  
Quindi senza Redenzione. Ciò che è serpente, maiale, lupo, cane, rana etc..; 
dal Principio  lo è tale da sempre e tale lo sarà sempre. Quelle nature non sono 
mutabili.  Anche se per un tempo hanno tentato come Caino, ricadono nella 
loro natura di figliolanza satanica. 
Gli Ibridi  sono anche simili ad un Mulo, il quale non era nel Piano Originale 
di Dio e quindi è una Perversione. Non è ne asino, né cavallo. Così sono molti 
pseudo credenti. 
Quindi se siamo Figli caduti nel peccato ritorneremo alla nostra Matrice 
come Pecore Recuperate come il Figliol Prodigo, e non come il cane e il 
maiale, ossia i non Preordinati, aventi Seme-Natura diversi, che pur se hanno 
avuto un’esperienza religiosa ritornano indietro. Il Seme fa la Differenza, 
solo gli Eletti hanno il Seme Eterno, in quanto sono Parte di Dio. 

 Matteo 18:12 Che vi par egli? Se un uomo ha cento pecore, ed una di esse 
si smarrisce, non lascerà egli le novantanove, e non andrà egli su per i 
monti cercando la smarrita? 
Matteo 18:13 E se pure avviene ch'egli la trovi, io vi dico in verità, che 
egli più si rallegra di quella, che delle novantanove, che non si erano 
smarrite. 
Matteo 18:14 Così, la volontà del Padre vostro ch'è ne' Cieli è, che 
neppur uno di questi piccoli perisca. 
 Luca 15 Figliol Prodigo. 
 Giovanni 14:6 Gesù gli disse: Io Son la Via, la Verità, e la Vita; niuno 
viene al Padre se non per Me. 
 Giovanni 10:7 Laonde Gesù da capo disse loro: In Verità, in Verità, Io vi 
dico, che Io Son la Porta delle pecore. 
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 Giovanni 10:4 E quando ha messe fuori le sue pecore, va davanti a loro, e 
le pecore Lo Seguitano, perciocché conoscono la Sua Voce. 
 Giovanni 10:27 Le Mie Pecore ascoltano la Mia Voce, ed Io le Conosco, 
ed esse Mi Seguitano. 
 Giovanni 6:44 Nessuno può venire a Me, se il Padre che mi ha mandato 
non lo attira, … 
 Romani 8:29 Perciocché coloro che Egli ha Innanzi Conosciuti, li ha 
Predestinati ad esser Conformi all'Immagine del Suo Figliolo; acciocché 
Egli sia il Primogenito fra molti Fratelli. 
Romani 8:30 E coloro ch'Egli ha Predestinati, essi ha Chiamati; e coloro 
ch'Egli ha Chiamati, essi ha Giustificati; e coloro ch'Egli ha Giustificati, 
essi ha Glorificati. 
 2Pietro 2:21 Imperocchè meglio era per loro non aver conosciuta la Via 
della Giustizia, che, dopo averla conosciuta, rivolgersi indietro dal Santo 
Comandamento che era loro stato dato. 
2Pietro 2:22 Ma egli è avvenuto loro ciò che si dice per vero proverbio: Il 
cane è tornato al suo vomito, e la porca lavata è tornata a voltolarsi nel 
fango. 
 Giuda 4 Perciocché son sottentrati certi uomini, i quali già innanzi ab 
antico sono stati scritti a questa condannazione; empi, i quali rivolgono la 
Grazia dell'Iddio nostro a lascivia, e negano il solo Dio e Padrone, il 
Signor nostro Gesù Cristo. 

 Come espresso, solo gli Eletti non saranno sedotti, in quanto sono Parte della 
Parola-Spirito e quindi inseducibili.  

 Come espresso, siamo stati Creati in Adamo nel Principio e Formati in Carne 
ciascuno nella Propria Epoca.  
 Adamo venne Creato e Formato in Genesi, e la Donna in Lui, Parte di Lui.  

Quindi Due Fasi:  
1) La Prima l'Uomo Creato ad Immagine di Dio, che ha la capacità come 
Parte dello Spirito Santo di esercitare il Dominio e la Conduzione nel 
Creato da Adottato. Nello specifico è come in Adozione Rieserciteremo. 
Ossia, essendo simili allo Spirito di Dio, possiamo guidare ad esempio gli 
animali o comunicare con essi, similmente a come lo Spirito Santo fa col 
Gregge-Pecore, ossia la Chiesa. 
2) E la Parte Formata che era stata Manifestata per la Cura e Custodia 
della Terra. 

 In Gesù Cristo, siamo Stati Modellati-Restaurati alla Forma del Secondo 
Adamo, ossia nello Stadio Perfetto.  
1) Talché alla Nascita Naturale viene inserita nel Bimbo l'Animo-Spirito.  
2) E al Momento della Nuova Nascita in Cristo, prende Posizione la nostra 
Teofania che viene Formata alla Forma di Parola-Spirito e che ci influenza 
sino alla Perfetta Statura dell'Adozione, in cui il Naturale s'incontra con lo 
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Spirituale in un Sol Corpo che diverrà nella Redenzione Completa il 
Corpo Glorificato. 

 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti dico, 
che se alcuno non è Nato di Nuovo, non può Vedere il Regno di Dio. 
Giovanni 3:4 Nicodemo gli disse: Come può un uomo, essendo vecchio, 
nascere? Può egli entrare una seconda volta nel seno di sua madre, e 
nascere? 
Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità,  Io ti dico, che se 
alcuno non è nato d'Acqua e di Spirito, non può Entrare nel Regno di 
Dio. 
Giovanni 3:6 Ciò che è nato dalla carne è carne; ma ciò che è Nato 
dallo Spirito è Spirito. 
Giovanni 3:7 Non maravigliarti ch'Io ti ho detto che vi convien Nascer 
di Nuovo. 
Giovanni 3:8 Il Vento soffia ove Egli vuole, e tu odi il suo Suono, ma 
non sai onde Egli Viene, nè ove Egli Va; così è chiunque è Nato dello 
Spirito. 
 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il Primo uomo Adamo fu fatto in 
anima vivente; ma l'Ultimo Adamo in Ispirito Vivificante. 

 Come espresso, Dio è l'Unico Creatore e non ha Creato il Peccato. Il Peccato è 
una Perversione dell'Atto Puro e verrà tolto insieme a tutti i responsabili che 
hanno Pervertito.  
Ad Esempio l'Adulterio è la Perversione del Matrimonio; la bugia della 
Verità; etc… 
 Dio conosce ogni cosa ed ha permesso che il male venisse come frutto del 

libero arbitrio,  per mostrare i Suoi Attributi Redentivi  e dimostrare che la 
scelta del male è diabolica. Ma rammemoriamo che non fu Dio a seminare 
la Zizzania-seme del serpente, ma il diavolo: 

 Matteo 13:25 Ma, mentre gli uomini dormivano, venne il suo nemico, 
e seminò delle zizzanie per mezzo il grano, e se ne andò. 

 Venne fuori un Caino, cioè una progenie molto simile ad Adamo nella 
Costituzione Fisica, quindi Deontologicamente Salvabili, ma 
Potenzialmente no a motivo che il seme interiore non è Parola e quindi 
non Eterna, non Amore, non Santa, non Incorruttibile,  non Attributi di 
Dio. 

 Come espresso, dobbiamo innanzitutto comprendere le Categorie Mondiali: 
 Sappiamo che vi sono Due Semenze-Generazioni, la Progenie di Cristo e 

quella del serpente. 
 Vi sono Due Spiriti  che guidano il Mondo. O si ha lo Spirito di Dio  o quello 

dell’anticristo.  
 Vi sono 5 Ministeri  Operanti (Efesini 4) e 9 Doni (1Corinti 12).  
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 Vi sono in ogni Congregazione Tre tipi di Credenti che saranno totalmente 
Separati solo alla Mietitura-Rapimento: La Sposa, la Disavveduta e gli 
Empi. 
 In armonia a Matteo 25, la Sposa hai i Ministeri e i Doni nella Maniera 

Perfetta e andrà al Rapimento. 
 In armonia a Matteo 25, la Disavveduta ha pure Ministeri e i Doni nella 

Maniera non Completa come la Sposa e non andrà al Rapimento, ma 
passerà per la Grande Tribolazione e pur se Salvata non sarà Sposa, 
ma Amica. 

 In armonia a Matteo 7, anche gli Empi hanno Operato attraverso Doni 
ma in quanto sono stanti Empi, Apostati; Dio non li Salverà.  

 Ad Esempio al Tempo del Profeta, lui e il Suo Gruppo erano la Sposa con i 
Ministeri e Doni. Ma sappiamo che anche altri Gruppi di Disavveduta 
vennero in contatto come Ministri Pentecostali o di altri Movimenti  che 
vennero Influenzati dal Ministero Branham. Idem Gruppi di Empi che poi 
perseguitarono il Profeta. 

 E’ chiaro che la Perfetta Parola è solo nella Sposa che è un Piccolo Gruppo 
Mondiale. Essa si allinea in quanto essa è il Modello della Stoffa. Ecco 
perché negli altri Gruppi  si notano le imperfezioni. 

 Se Dio manda Porzioni dello Spirito Santo e della Parola a chi lo chiede col 
cuore nei Gruppi,  quanto più lo dà nella Pienezza alla Sposa? 

 E’ chiaro che la Sposa ha alla Chiusa lo Spirito Santo nella Pienezza, la 
Fede Rapitrice, i Segni, i Frutti,  l’Insegnamento Perfetto; contrapposto 
agli altri Gruppi che sono Imperfetti.  

 Avere il Dono non significa avere la Persona di Cristo. Il Dono è 
l’Unzione. Ma a Dono deve seguire anche al Persona di Cristo, quindi 
anche il Donatore. Avere dunque il Completo Spirito-Parola.  
La Sposa ha il Dono, ma è anche Uno con la Persona-Parola-Spirito, 
quindi lo Sposo. 

 Quindi come vi sono Tre Gruppi di Credenti nella Chiesa, così i Doni 
scendono in questi Tre Gruppi.  prendono atto le Diversità Ministeriali e 
dei Doni e quindi diventa chiaro il Messaggio del Profeta sugli “Unti del 
Tempo della Fine”, visti come Giuda che pur essendo tra gli Apostoli perì. 
Rammemoriamo di Balaam, del Sommo Sacerdote, etc… Difatti Dio fa 
piovere sui Giusti e sugli Empi, ma il Frutto alla Fine, fa la differenza. 
Come Prefigurato sin dal Vecchio Patto. 
Sappiamo dal Messaggio che il Termine “Battesimo” indica “Immersione”.  
Solo gli Eletti hanno la “Pienezza del Battesimo dello Spirito Santo sino al 
Picco dell’Adozione”. Per quanto concerne gli “empi pseudo Cristiani”, 
hanno ricevuto un Unzione Battesimale sino alla Sfera dello Spirito 
potendo esercitare i Doni-Manifestazione, ma non sino alla Terza Sfera 
dell’Animo, quindi non avendo l’Evidenza della Persona di Gesù Cristo-
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Spirito Santo; in quanto il loro Animo non era Grano come negli Eletti, 
ma Zizzania. 

 Matteo 25:1 Allora il Regno dei Cieli sarà simile a Dieci Vergini, le 
quali, prese le lor Lampane, uscirono fuori incontro allo Sposo. 
Matteo 25:2 Or cinque d'esse erano Avvedute, e cinque pazze. 
Matteo 25:3 Le pazze, prendendo le lor Lampane, non avevano preso 
seco dell'olio; 
Matteo 25:4 ma le avvedute avevano, insieme con le lor Lampane, 
preso seco dell'Olio nei loro Vasi. 
Matteo 25:5 Ora, tardando lo Sposo, tutte divennero sonnacchiose, e si 
addormentarono. 
Matteo 25:6 E in su la Mezza Notte si fece un Grido: Ecco, lo Sposo 
viene, uscitegli incontro. 
Matteo 25:7 Allora tutte quelle Vergini si destarono, ed acconciarono 
le lor Lampane. 
Matteo 25:8 E le pazze dissero alle avvedute: Dateci dell'Olio vostro, 
perciocché le nostre Lampane si spengono. 
Matteo 25:9 Ma le Avvedute risposero, e dissero: Noi nol faremo; che 
talora non ve ne sia assai per noi, e per voi; andate più tosto a coloro 
che lo vendono, e compratene. 
Matteo 25:10 Ora, mentre quelle andavano a comprarne, venne lo 
Sposo; e quelle ch'erano apparecchiate entrarono con Lui nelle Nozze; 
e la porta fu serrata. 
Matteo 25:11 Poi appresso, vennero anche le altre vergini, dicendo: 
Signore, Signore, aprici. 
Matteo 25:12 Ma Egli rispondendo, disse: Io vi dico in verità, che Io 
non vi conosco. 
Matteo 25:13 Vegliate dunque, poiché non sapete né il Giorno, né 
l'Ora, che il Figliuol dell'Uomo verrà. 
 Matteo 7:19 Ogni albero che non fa buon frutto è tagliato, e gettato 
nel fuoco. 
Matteo 7:20 Voi dunque li riconoscerete dai loro Frutti. 
Matteo 7:21 Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel 
Regno dei Cieli; ma chi fa la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. 
Matteo 7:22 Molti mi diranno in quel Giorno: Signore, Signore, non 
abbiam noi Profetizzato in Nome Tuo, e in Nome Tuo cacciati demoni, 
e fatte, in Nome Tuo, molte Potenti Operazioni? 
Matteo 7:23 Ma Io allora protesterò loro: Io non vi Conobbi giammai; 
dipartitevi da Me, voi tutti operatori d'iniquità. 
 Matteo 24:24 Perciocché falsi cristi, e falsi profeti sorgeranno, e 
faranno Gran Segni, e Miracoli; talché sedurrebbero, se fosse 
possibile, gli Eletti. 
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 Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; 
poiché Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e 
piovere sopra i giusti, e sopra gl'ingiusti. 
 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo 
alla Perfezione, non ponendo di nuovo il fondamento del 
rinunziamento alla opere morte, e della fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, 
e della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 
Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una 
volta Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti 
partecipi dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del 
secolo a venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo Rinnovati a Ravvedimento; poiché 
di nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad 
infamia. 
Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse 
volte sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è 
coltivata, riceve benedizione da Dio. 
Ebrei 6:8 Ma quella che porta spine e triboli, è riprovata, e vicina a 
maledizione; la cui fine è d'essere arsa. 
 Corinzi 10:1 Ora, fratelli, io non voglio che ignoriate che i nostri padri 
furono tutti sotto la Nuvola, e che tutti passarono per lo Mare; 
1Corinzi 10:2 e che tutti furono Battezzati in Mosè, nella Nuvola, e nel 
Mare; 
1Corinzi 10:3 e che tutti mangiarono il medesimo Cibo Spirituale; 
1Corinzi 10:4 e che tutti Bevvero la medesima Bevanda Spirituale; 
perciocché bevevano della Pietra Spirituale, che li seguitava; or quella 
Pietra era Cristo. 
1Corinzi 10:5 Ma Iddio non gradì la maggior parte di loro; perciocché 
furono abbattuti nel deserto. 
1Corinzi 10:6 Or queste cose furon figure a noi; acciocché noi non 
appetiamo cose malvage, siccome anch'essi le appetirono. 
1Corinzi 10:7 E che non diveniate idolatri, come alcuni di loro; 
secondo ch'egli è Scritto: Il popolo si assettò per mangiare, e per bere, 
poi si levò per sollazzare. 
1Corinzi 10:8 E non fornichiamo, come alcuni di loro fornicarono, 
onde ne caddero in un giorno ventitremila. 
1Corinzi 10:9 E non tentiamo Cristo, come ancora alcuni di loro lo 
tentarono, onde perirono per li serpenti. 
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1Corinzi 10:10 E non mormoriate, come ancora alcuni di loro 
mormorarono, onde perirono per lo distruttore. 
1Corinzi 10:11 Or tutte queste cose avvennero loro per servir di 
figure; e sono scritte per ammonizion di noi, nei quali si sono scontrati 
gli ultimi termini dei secoli. 
1Corinzi 10:12 Perciò, chi si pensa star ritto, riguardi che non cada. 
 Efesini 4:11 Ed Egli Stesso ha dati gli uni Apostoli, e gli altri  Profeti, e 
gli altri  Evangelisti, e gli altri  Pastori, e Dottori;  
Efesini 4:12 per lo Perfetto Adunamento dei Santi, per l'Opera del 
Ministero, per l'Edificazione del Corpo di Cristo; 
Efesini 4:13 finché ci Scontriamo tutti nell'Unità della Fede, e della 
Conoscenza del Figliol di Dio, in Uomo Compiuto, alla Misura della 
Statura Perfetta del Corpo di Cristo. 
 1Corinzi 12:28 E Iddio ne ha costituiti nella chiesa alcuni, prima 
Apostoli, secondamente Profeti, terzamente Dottori;  poi ha ordinate le 
Potenti Operazioni; poi i Doni delle Guarigioni, i Sussidi, i Governi, le 
Diversità delle Lingue. 
 1Corinzi 12:7 Ora a ciascuno è data la Manifestazione dello Spirito 
per ciò che è utile e spediente. 
1Corinzi 12:8 Poiché ad uno è data, per lo Spirito, Parola di Sapienza; 
e ad un altro, secondo il Medesimo Spirito, Parola di Conoscienza; 
1Corinzi 12:9 e ad un altro Fede, nel medesimo Spirito; e ad un altro 
Doni delle Guarigioni, per lo medesimo Spirito; e ad un altro l'Operar 
Potenti Operazioni; e ad un altro Profezia; e ad un altro Discernere gli 
Spiriti;  
1Corinzi 12:10 e ad un altro Diversità di Lingue; e ad un altro 
l'Interpretazion delle Lingue. 
1Corinzi 12:11 Or tutte queste cose opera quell'uno e Medesimo 
Spirito, distribuendo particolarmente i suoi Doni a ciascuno, come 
Egli vuole. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

I TRE TIPI DI PERSONE IN OGNI CONGREAGAZIONE 
ITL58-0406E-L’Evidenza della Resurrezione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-04-

1958 
43 … Perché, ogni Congregazione ha Tre differenti tipi di persone, che 
sono: il Vero Credente, e il finto credente, e l’incredulo. Ogni congregazione 
ce li ha. 
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 Come espresso, oggi è chiaro che come al tempo dei profeti di balaam e degli 
ebrei corrotti,  ci sono tanti che parlano di Gesù ma non hanno i Segni che li 
Confermano.  
 1) Come Primo Esempio abbiamo coloro che Dio non Conferma con lo 

Spirito Santo, quindi parlatori senza Conferma Divina. 
 Le chiese nominali e i suoi ministri  sono ridotti come obitori ; non c’è 

Conferma Divina. Sono Organizzazioni e Denominazioni; tutto si fonde 
su governo umano e quindi non c’è chiesa senza scandali e false 
interpretazioni  antiscritturali  che Dio non può Confermare col Suo 
Fuoco! 
Elia, Mosè, Gesù, i Profeti e gli Apostoli, si distinsero perché la Parola 
Predicata da loro era resa Confermata col Fuoco di Dio. Ogni 
Insegnante, ogni Ministro deve essere Confermato dalla Parola e dallo 
Spirito Santo in Conformità del Mandato che non può venire dalla 
scelta umana di gente confusa o autoproclamazione, ma dalla Scelta 
Confermata dallo Spirito Santo, come per gli Apostoli. 

 Un Ministero lo si Riconosce per la Parola Originale Predicata, per il 
Carattere, i Frutti Spirituali, le Virtù,  che lo seguono. Per il Contatto 
Diretto che ha con lo Spirito Santo. Ma anche la Testimonianza delle 
Opere Sovrannaturali che lo seguono.  

 Dobbiamo avere “Incontrato Cristo”,  non possiamo “Testimoniare di 
ciò che non conosciamo” o di una “Testimonianza Indiretta”, dobbiamo 
avere una “Testimonianza Diretta, una Chiamata Diretta da Dio”.  
Va benissimo il Mantello di Seconda mano, ma occorre una Chiamata 
di Prima mano. 

 Il Profeta Branham, pone Enfasi che un Vero Ministero Dio lo 
Conferma e Benedice. 

 Gesù venne a quelli di Casa Sua e non Lo Riconobbero.  
 Matteo 13:54 Ed essendo venuto nella Sua patria, li insegnava nella 
lor Sinagoga, talchè essi stupivano, e dicevano: Onde viene a Costui 
cotesta Sapienza, e coteste Potenti Operazioni? 
Matteo 13:55 Non è costui il figliuolo del falegname? Sua madre 
non si chiama ella Maria? E i suoi fratelli Giacomo, e Iose, e 
Simone, e Giuda? 
Matteo 13:56 E non son le sue sorelle tutte appresso di noi? Onde 
vengono dunque a costui tutte queste cose? 
Matteo 13:57 Ed erano scandalezzati di Lui. E Gesù disse loro: 
Niun Profeta è sprezzato, se non nella sua patria, e in casa sua. 
Matteo 13:58 Ed Egli non fece quivi molte Potenti Operazioni, per 
la loro incredulità. 
 Matteo 12:46 Ora, mentre Egli parlava ancora alle turbe, ecco, Sua 
madre, ed i Suoi fratelli, fermatisi di fuori, cercavano di parlarGli. 
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Matteo 12:47 Ed alcuno gli disse: Ecco Tua madre, ed i Tuoi fratelli, 
sono là fuori cercando di parlarti. 
Matteo 12:48 Ma Egli, rispondendo, disse a colui che gli aveva ciò 
detto: Chi è mia madre, e chi sono i miei fratelli? 
Matteo 12:49 E distesa la Mano verso i Suoi Discepoli, disse: Ecco 
la madre Mia, ed i Miei fratelli. 
Matteo 12:50 Perciocché, chiunque avrà fatta la Volontà del Padre 
Mio, che è nei Cieli, esso è Mio fratello, sorella, e madre. 

Nell’Applicazione Odierna Cristo che si fa Carne nella Sposa non viene 
Riconosciuto da quelli che non ci aspettiamo, ossia anche dagli Intimi 
che si dicono nel Messaggio o delle denominazioni, ma i Veri Eletti e 
Fratelli del Messaggio, Riconosceranno la Voce quindi Spirito-Parola. 

 Esaminiamo il Profeta Eliseo, Naaman il Siro e le 7 Immersioni nel 
Giordano. 

 2Re 5:1 Or Naaman, capo dell'esercito del re di Siria, era uomo 
grande appo il suo signore, e molto onorato; perciocché per lui il 
Signore aveva date delle vittorie ai Siri; ma quest'uomo, possente e 
prode, era lebbroso. 
2Re 5:2 Or alcune schiere dei Siri uscirono per fare una correria, e 
menarono prigione dal paese d'Israele una piccola fanciulla; ed 
ella, essendo al servizio della moglie di Naaman, 
2Re 5:3 disse alla sua signora: Piacesse a Dio che il mio signore 
fosse appresso del Profeta, ch'è in Samaria; egli l'avrebbe tosto 
Liberato dalla sua lebbra. 
2Re 5:4 E Naaman venne al suo signore, e gli dichiarò la cosa, 
dicendo: Quella fanciulla, ch'è del paese d'Israele, ha parlato così e 
così. 
2Re 5:5 E il re di Siria gli disse: Or su, vacci; ed io ne manderò 
lettere al re d'Israele. Egli adunque andò, e prese in mano dieci 
talenti d'argento, e seimila sicli d'oro, e dieci mute di vestimenti. 
2Re 5:6 E portò le lettere al re d'Israele, il cui tenore era questo: 
Ora, come queste lettere saranno pervenute a te, sappi che io ti ho 
mandato Naaman, mio servitore, acciocchè tu lo liberi dalla sua 
lebbra. 
2Re 5:7 E quando il re d'Israele ebbe lette le lettere, stracciò i suoi 
vestimenti, e disse: Sono io Dio, da far morire, e da tornare in vita, 
che costui mi manda che io liberi un uomo dalla sua lebbra? Ma del 
certo sappiate ora, e vedete ch'egli cerca occasione contro a me. 
2Re 5:8 Ma come Eliseo, uomo di Dio, ebbe inteso che il re 
d'Israele aveva stracciati i suoi vestimenti, gli mandò a dire: Perché 
hai stracciati i tuoi vestimenti? Venga pur Naaman a me, e 
Conoscerà che vi è un Profeta in Israele. 
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2Re 5:9 Naaman adunque venne, coi suoi cavalli, e col suo carro, e 
si fermò alla porta della casa di Eliseo. 
2Re 5:10 Ed Eliseo mandò a dirgli per un messo: Va', lavati Sette 
Volte nel Giordano, e la carne ti ritornerà sana e netta. 
2Re 5:11 Ma Naaman si adirò, e se ne andò, e disse: Ecco, io diceva 
fra me stesso: Egli del tutto uscirà fuori, e si fermerà, ed invocherà il 
Nome del Signore Iddio suo, e menerà la mano sopra il luogo, e 
libererà il lebbroso. 
2Re 5:12 Abana e Parpar, fiumi di Damasco, non valgono essi 
meglio che tutte le acque d'Israele? Non mi potrei io lavare in essi, ed 
esser nettato? Egli adunque si rivolse indietro, e se ne andava via 
tutto cruccioso. 
2Re 5:13 Ma i suoi servitori si accostarono, e gli fecero motto, e 
dissero: Padre mio, se il Profeta ti avesse detta qualche gran cosa, 
non l'avresti tu fatta; quanto più devi tu far ciò ch'egli ti ha detto: 
Lavati, e sarai netto? 
2Re 5:14 Egli adunque scese, e si tuffò Sette Volte nel Giordano, 
secondo la Parola dell'uomo di Dio; e la carne gli ritornò simile alla 
carne di un piccol fanciullo, e fu netto. 
2Re 5:15 Allora egli ritornò all'uomo di Dio, con tutto il suo 
seguito, e venne, e si presentò davanti a lui, e disse: Ecco, ora io 
conosco che non vi è alcun Dio in tutta la terra, se non in Israele; ora 
dunque, ti prego, prendi un presente dal tuo servitore. 
2Re 5:16 Ma Eliseo disse: Come il Signore, al quale io Servo, Vive, 
io nol prenderò. E benché Naaman gli facesse forza di prenderlo, 
pure lo ricusò. 
2Re 5:17 E Naaman disse: Or non potrebbesi egli dare al tuo 
servitore il carico di due muli di terra? Conciossiachè il tuo servitore 
non sia più per fare Olocausto, nè Sacrificio, ad altri dii, ma solo al 
Signore. 
2Re 5:18 Il Signore voglia perdonar questa cosa al tuo servitore, se io 
m'inchino nel tempio di Rimmon, quando il mio signore entrerà in 
esso per adorare, e si appoggerà sopra la mia mano; il Signore 
perdoni al tuo servitore questa cosa, se io m'inchino nel tempio di 
Rimmon. 
2Re 5:19 Ed Eliseo gli disse: Vattene in pace. Ed egli si partì da lui. 
Ed era già camminato un miglio di paese. 
2Re 5:20 E Ghehazi, servitore di Eliseo, uomo di Dio, disse: Ecco, il 
mio signore si è astenuto di prendere di mano di questo Naaman Siro 
ciò ch'egli aveva portato; come Vive il Signore, io gli correrò dietro, e 
prenderò da lui qualche cosa. 
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2Re 5:21 Ghehazi dunque corse dietro a Naaman; e come Naaman 
vide ch'egli gli correva dietro, si gittò giù dal carro incontro a lui, e 
disse: Va ogni cosa bene? 
2Re 5:22 Ed egli disse: Bene. Il mio signore mi ha mandato a dirti: 
Ecco, pure ora son venuti a me dal monte di Efraim due giovani, dei 
figliuoli dei Profeti; deh! Da' loro un talento d'argento, e due mute di 
vestimenti. 
2Re 5:23 E Naaman disse: Prendi pur due talenti; e gliene fece 
forza; e fece legare due talenti di argento in due sacchetti, e piegar 
due mute di vestimenti; e diede queste cose a due suoi servitori, che le 
portassero davanti a lui. 
2Re 5:24 E quando egli fu giunto alla rocca, tolse quelle cose di 
man di coloro, e le ripose in una casa; poi rimandò quegli uomini, 
ed essi se ne andarono. 
2Re 5:25 Ed egli venne, e si presentò al suo signore. Ed Eliseo gli 
disse: Onde vieni, Ghehazi? Ed egli rispose: Il tuo servitore non è 
andato né qua né là. 
2Re 5:26 Ma egli gli disse: Il mio spirito non era egli andato là, 
quando quell'uomo ti si voltò incontro d'in sul suo carro? È egli 
tempo di prender danari, e vestimenti, e ulivi, e vigne, e pecore, e 
buoi, e servi, e serve? 
2Re 5:27 Perciò, la lebbra di Naaman si attaccherà a te, e alla tua 
progenie, in perpetuo. Ed egli se ne uscì dalla presenza di esso, 
tutto lebbroso, bianco come neve. 

Si denotano i Seguenti Simboli-Passaggi: 
 Una Giovane aveva reso Testimonianza al Ministero, come la 

Samaritana, come le donne resero Testimonianza alla Resurrezione, 
come Anna, etc… Tutto Simbolo della Chiesa che Gli Rende 
Testimonianza! 
Poteva servirsi di altri deportati o di Ministri,  ma si servì di una 
donna, Simbolo della Sposa di Cristo che Testimonia del Messaggio 
dell’Epoca.  
Essa agì sotto la Fede Rivelata, il Credo nel Messaggio della Sua 
Epoca e della Testimonianza del Profeta. 

 Naaman, Simbolo della Chiesa Gentile che venne al Profeta. Era un 
uomo prode e valoroso, ma aveva la Lebbra-Peccato, come il 
Mondo.  
Egli sotto la Testimonianza del Messaggio dell’Epoca e della Fede 
Rivelata andò al Rinnovamento. 

 Mentre Naaman e il re Siro ebbero Fede alle Parole della donna, 
figura di pagani che si accostano per Credere, contrapposti al re 
d’Israele che invece ebbe timore e non capì il Piano di Dio. Come le 
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denominazioni e i suoi predicatori che sono impauriti e 
indietreggiano difronte al male o alla Prova del Miracolo. Pur 
Predicando tanta teologia e taluni anche Marco 16, sono sterili nelle 
Operazioni di Esso, ossia i Segni e Battesimo nello Spirito.  
Come anche al Tempo di Saul contrapposto a Samuele e David. 

 Il Profeta, Simbolo dei Ministeri e della Sposa, ebbe invece la 
Rivelazione ed la Ricetta per la Liberazione dalla Lebbra-Peccato. 

 Il Giordano e le Sette Immersioni in Esso!  
Non vi erano fiumi migliori,  come oggi si invoca alle denominazioni?  
Ma “Occorreva ed Occorre”, le “Sette Complete Immersioni”, ossia 
“La Completa Ubbidienza a Dio sino alla Settima Immersione, quindi 
la Completa Restaurazione nella della Parola-Spirito della Settima 
Epoca; la Completa Nuova Nascita, le Complete Virtù, l’Adozione, 
l’Intero Pacchetto delle Sette Epoche”; così siamo liberati 
dall’idolatria,  dalla Lebbra-Peccato, etc…  
Occorre non una Parziale Immersione, ma Tutte Sette, l’Intero 
Messaggio e con Esso la Restaurazione dello Spirito Santo in noi! 

 Ogni volta che Dio agita le acque del Giordano tramite Cristo nei 
Ministri  la Morte si allontana e la Guarigione prende Atto! 

 Molte persone non Gustano la Potenza, perché non essendo Eletti si 
Vergognano di Proseguire, sino all’Atto Pratico del Cristianesimo, 
nella Completa Fede e non nel ragionamento umano. 

 Non dobbiamo Vergognarci di Proseguire sino all’Altare  ed 
Ottenere con la Disperazione-Amore. 

 La Chiave-Rivelazione per la Risoluzione-Restaurazione è nella 
nostra Vita-Nuova Nascita. 

 Bisogna Influenzare attraverso la Fede Rivelata le Opere Spirituali  
che cominciano dalla Quarta Dimensione. 

 Come il Battesimo è un Atto Esteriore di Buona Coscienza, 
dobbiamo anche in Buona Coscienza Testimoniare di Cristo. 

 1Pietro 3:21 Alla qual figura corrisponde il Battesimo, il quale 
(non il nettamento delle brutture della carne, ma la domanda di 
Buona Coscienza verso Iddio) ora Salva ancora noi, per la 
Risurrezione di Gesù Cristo. 

 Nel Simbolo del Settimo Giorno, teniamo in considerazione che 
dobbiamo Giungere dopo i Sei Giorni di Creazione, nel nostro caso 
delle Dispensazioni nelle Sette Epoche, al Settimo Giorno, Settima 
Epoca, nella Pienezza di Dio in noi, prima di  Sfociare nel Millennio.  
 Dobbiamo giungere all’Opera Finale del Riposo di Dio in noi del 

Settimo Giorno, Settima Epoca, della nostra Identificazione di 
Adozione “Ascoltatelo”; Dio che Riposa in noi, il Suo Nome in noi, il 
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Luogo Identificativo assegnatoci della Terra Promessa, il Nome 
della Città in noi.  

 E’ il Ricongiungimento Preordinato-Eletto della Sposa allo Sposo. 
 Dopo l’Adozione, saremo Mutati più che Naaman, più che Abrahamo 

e Sarai, ringiovaniremo e saremo Mutati similmente a Gesù Cristo, lo 
Sposo. 

 Cristo è il Settimo Suggello, il Tempio e il Signore del Settimo 
Giorno, detto Sabato e noi quale Sposa in Lui. 

 Cristo era il Sabato fatto Carne, in cui le anime trovavano il Riposo e 
noi quale Sposa Adottata, diveniamo simili allo Sposo. 

 Il Sabato-Millennio Apparso nelle nostre Membra sino al Picco del 
Mutamento e Realizzato successivamente anche nel Millennio che 
Regneremo sulla Terra con Lui. 

 In Laodicea abbiamo la Doppia Porzione.  
La Doppia Manna, il Messaggio Completo per gli Adottati. 
La Restaurazione dei Doni e l’Adozione. 
I  Sette Spiriti, i Sette Tuoni, le Tre Tirate che si Fanno Carne nella 
Sposa. 

 Il Nome d’Adozione Rivelato dai Sette Tuoni solo per la Sposa. 
 La nostra Terra Promessa, oltre l’Eredità Promessa è soprattutto lo 

Spirito Santo, nel quale ci Riposeremo dopo la Battaglia. 
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché 
ecco, il Regno di Dio è dentro di voi. 
 Luca 17:37 E i Discepoli, rispondendo, Gli dissero: Dove, 
Signore? Ed Egli disse loro: Dove sarà il Carname, quivi ancora 
si Accoglieranno le Aquile. 
 Giovanni 6:54 Chi Mangia la Mia Carne, e Beve il mio Sangue, 
ha Vita Eterna; ed Io lo Risusciterò nell'Ultimo Giorno. 
 1Corinzi 12:13 Poiché in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati 
Battezzati, per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e 
servi, e franchi; e tutti siamo stati abbeverati in un Medesimo 
Spirito. 
 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti 
dico, che se alcuno non è Nato di Nuovo, non può Vedere il 
Regno di Dio. 
 …Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità,  Io ti dico, che 
se alcuno non è nato d'Acqua e di Spirito, non può Entrare nel 
Regno di Dio. 
 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per 
poterLo ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 
 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso 
Spirito con Lui. 
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 1Giovanni 5:7 Perciocché tre son quelli che Testimoniano nel 
Cielo: il Padre, e la Parola, e lo Spirito Santo; Questi tre sono 
Uno. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la Mia Parola, e il 
Padre Mio l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora 
presso lui. 
 Genesi 2:2 Ora, avendo Iddio Compiuta nel Settimo Giorno 
l'Opera Sua, la quale Egli aveva Fatta, Si Riposò nel Settimo 
Giorno da ogni Sua Opera, che Egli aveva Fatta. 
Genesi 2:3 E Iddio Benedisse il Settimo Giorno, e lo Santificò; 
perciocché in Esso Egli s'era Riposato da ogni Sua Opera 
ch'Egli aveva Creata, per Farla. 
 Esodo 16:29 Vedete che il Signore vi ha Ordinato il Sabato; 
perciò Egli vi dà nel Sesto Giorno del pane per due giorni; stia 
ciascun di voi in casa, non esca alcuno del suo luogo al Settimo 
Giorno. 
 Esodo 20:10 Ma il Settimo Giorno è il Riposo al Signore Iddio 
tuo; non fare in esso lavoro alcuno, né tu, né il tuo figliuolo, né 
la tua figliuola, né il tuo servo, né la tua serva, né il tuo 
bestiame, né il tuo forestiere ch'è dentro alle tue porte. 
Esodo 20:11 Perciocché in sei giorni il Signore Fece il cielo e la 
terra, e il mare, e tutto ciò ch'è in essi, e si Riposò al Settimo 
Giorno;  perciò, il Signore ha Benedetto il Giorno del Riposo e 
l'ha Santificato. 
 Esodo 24:16 E la Gloria del Signore si posò in sul Monte di 
Sinai, e la Nuvola lo Coperse per lo spazio di sei giorni; e al 
Settimo Giorno il Signore chiamò Mosè del Mezzo della Nuvola. 
 Ebrei 4:4 Poiché Egli ha in un certo luogo detto del Settimo 
Giorno:  E Iddio  si Riposò al Settimo Giorno da tutte le Opere 
Sue. 
 Ebrei 4:8 Perciocché, se Giosuè li avesse messi nel Riposo, Iddio 
non avrebbe dipoi parlato d'altro Giorno.  
Ebrei 4:9 Egli resta adunque un Riposo di Sabato al popolo di 
Dio. 
Ebrei 4:10 Perciocché colui che entra nel Riposo d'Esso si 
Riposa anch'egli dalle sue Opere, come Iddio dalle Sue. 
Ebrei 4:11 Studiamoci adunque d'Entrare in quel Riposo, 
acciocché niuno cada per un medesimo esempio d'incredulità. 
 Matteo 11:28 Venite a Me, voi tutti che siete travagliati ed 
aggravati, ed Io vi darò Riposo. 
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 Matteo 12:1 In quel tempo, Gesù camminava, in Giorno di 
Sabato, per li seminati; or i Suoi Discepoli ebber fame, e presero 
a svellere delle spighe, ed a mangiarle. 
Matteo 12:2 E i Farisei, veduto ciò, gli dissero: Ecco, i Tuoi 
Discepoli fan quello che non è lecito di fare in Giorno di Sabato. 
Matteo 12:3 Ma Egli disse loro: Non avete voi letto ciò che fece 
Davide, quando ebbe fame, egli e coloro ch'erano con lui? 
Matteo 12:4 Come egli entrò nella Casa di Dio, e mangiò i Pani 
di Presentazione i quali non gli era lecito di mangiare, né a 
coloro ch'eran con lui, anzi ai Sacerdoti soli? 
Matteo 12:5 Ovvero non avete voi letto nella Legge, che nel 
Tempio, i Sacerdoti, nei giorni del Sabato, violano il Sabato, 
eppur non ne sono colpevoli? 
Matteo 12:6 Or Io vi dico, che qui vi è alcuno Maggior del 
Tempio. 
Matteo 12:7 Ora, se voi sapeste che cosa è: Io voglio Misericordia 
e non Sacrificio, voi non avreste condannati gl'innocenti. 
Matteo 12:8 Perciocché, il Figliuol dell'uomo è Signore del 
Sabato. 
Matteo 12:9 Poi, partitosi di là, venne nella lor Sinagoga; 
Matteo 12:10 ed ecco, quivi era una uomo che aveva la mano 
secca. Ed essi fecero una domanda a Gesù, dicendo: È egli lecito 
di Guarire alcuno in Giorno di Sabato? Per poterlo accusare. 
Matteo 12:11 Ed Egli disse loro: Chi è l'uomo fra voi, il quale 
avendo una pecora, se quella cade in Giorno di Sabato in una 
fossa, non la prenda, e non la rilevi? 
Matteo 12:12 Ora, da quanto più è un uomo, che una pecora? 
Egli è dunque Lecito di far del Bene in Giorno di Sabato. 
Matteo 12:13 Allora egli disse a quell'uomo: Distendi la tua 
mano. Ed egli la distese, e fu resa Sana come l'altra. 
Matteo 12:14 Ma i Farisei, usciti fuori, presero consiglio contro 
a Lui, come lo farebbero morire. 
Matteo 12:15 Ma Gesù, conoscendo ciò, si ritrasse di là; e molte 
turbe lo seguitarono, ed Egli li Guarì tutti.  
 Apocalisse 20:6 Beato e Santo è colui che ha parte nella Prima 
Risurrezione; sopra costoro non ha podestà la morte seconda; 
ma saranno Sacerdoti di Dio e di Cristo; e Regneranno con Lui 
Mille Anni.  
 Isaia 35; 11; 65; Malachia 4 = Il Millennio  

 Occorre come nel Simbolo di Elia ed Eliseo Vedere e Vivere il 
Messaggio Rivelato. Non basta conoscere la Parola, la Storia; ma 
occorre Vedere la Rivelazione degli Avvenimenti, senza Fermarsi ad 
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una Tappa. Come nel Simbolo dei Discepoli che dovettero Vedere Gesù 
nell’Intera Storia,  sino all’Adozione, Morte, Resurrezione e Ascensione, 
per avere il Suo Spirito, Doppia Unzione in loro! 

 Solo quando giungiamo al Sepolcro-Testamento in Gesù Cristo, nel 
Luogo Santissimo, ossia la Morte della Vecchia Creatura Espiata e la 
Parte di Gesù Cristo Resuscitata in noi; dove abbiamo Completato i 
Requisiti, otteniamo  la Voce-Rivelata di Dio. Oltre la Cortina del 
Tempo, oltre la vita naturale!  
Il Super Segno, Viene Svelato, Cristo Resuscitato in noi, non solo in un 
Dono, ma nella Sua Persona in noi. In questa Epoca nella Potenza di 
Adozione, della Resurrezione, Completa Restaurazione dei Poteri e del 
Mutamento! 
E solo allora possiamo Ritornare da oltre il Giordano, da oltre la 
Cortina, come in Simbolo: 
 Elia, Ritorno Indietro dall’Horeb.   
 Eliseo dal Giordano. 
 Mosè dal Monte e dalla Nuvola. 
 Il Sommo Sacerdote dal Luogo Santissimo e dalla Nuvola. 
 Gesù Cristo, è Ritornato Vincendo la Morte e l’Ades (Apocalisse 

1:18). 
 Elia nella sua Persecuzione, incontrò l’Identificazione della Morte sotto 

il Ginepro, e poi andò alla Grotta-Sepolcro, dove ebbe la Piena 
Rivelazione della Voce si Manifestò, dopo i Simboli delle Dispensazioni 
(Vento, Terremoto, Fuoco).  
Egli Ritornò indietro  e Unse il Successore e chi avrebbe dovuto 
sterminare il male, insieme ad Eliseo. Come Cristo e la Chiesa. 
Dopo queste Tre Unzioni che combatteranno il male in luogo suo 
addentrerà nelle Quattro Tappe che rappresentano il Passaggio Pre-
Rapimento, per la Rivelazione e Ascensione Finale e la successiva 
Tribolazione sula terra. Simbolo di Cristo e della Sposa del Tempo 
della Fine. 
Eliseo nel Ritornare dal Giordano, Manifestò il Simbolo di Gesù Cristo 
che Ritorna con gli Eletti  dalla Morte Resuscitando e Ascendendo. 
Abbiamo attraversato il Giordano Spiritualmente ma lo passeremo 
anche Fisicamente come Gesù Cristo, tramite l’Adozione, ossia Cristo 
in noi in Apocalisse 10 e 12, lo Spirito di Vita, contro lo spirito di morte  
(Romani 8:23). 
Si nota inoltre che nel Simbolo il Ministero di Mosè continuò a Vivere 
in Giosuè e il Ministero di Elia in Eliseo. Simbolo di Cristo e della 
Sposa del Tempo della Fine. 

 1Re 19:11 Allora il Signore gli disse: Esci fuori, e fermati in sul 
monte, davanti al Signore. Ed ecco, il Signore passò, e davanti a lui 
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veniva un grande ed impetuoso Vento, che schiantava i monti, e 
spezzava le pietre; ma il Signore non era nel Vento. E dopo il vento, 
veniva un Tremuoto; ma il Signore non era nel Tremuoto. 
1Re 19:12 E dopo il Tremuoto, veniva un Fuoco; ma il Signore non 
era nel Fuoco. E dopo il Fuoco, veniva un Suono Sommesso e 
Sottile. 
1Re 19:13 E come Elia l'ebbe udito, s'involse la faccia nel suo 
Mantello, ed uscì fuori, e si fermò all'entrata della spelonca; ed 
ecco, una Voce gli venne, che gli disse: Che hai tu a far qui, Elia? 
 1Re 19:15 Ma il Signore gli disse: Va', ritornatene verso il deserto 
di Damasco, per lo cammino per lo quale sei venuto; e quando tu 
sarai giunto là, ungi Hazael per re sopra la Siria. 
1Re 19:16 Ungi, per re sopra Israele, Iehu, figliuolo di Nimsi; ungi 
ancora per Profeta, in luogo tuo, Eliseo, figliuolo di Safat, da Abel-
Mehola. 
 2Re 2:13 Appresso levò il Mantello d'Elia, che gli era caduto 
d'addosso, e tornò, e si fermò in su la ripa del Giordano. 
2Re 2:14 E prese il Mantello d'Elia,  che gli era caduto d'addosso, e 
ne percosse le acque, e disse: Ove è il Signore Iddio d'Elia? Ed 
avendo anch'egli percosse le acque, esse si partirono in qua ed in 
là; ed Eliseo passò. 
2Re 2:15 Quando i figliuoli dei Profeti che dimoravano in Gerico, 
l'ebbero veduto, venendo incontro a loro, dissero: Lo Spirito di Elia 
si è posato sopra Eliseo. E gli vennero incontro, e s'inchinarono a 
terra davanti a lui. 

 E’ chiaro dunque che:  
• Elia nel Ginepro e nella Grotta  e il Ritorno Indietro  per il 

Completamento della Missione; 
• Elia ed Eliseo nel Fiume Giordano e il Ritorno di Eliseo; 
• Mosè e Giosuè, nel Mar Rosso e nel Giordano; 
• Gesù Cristo, la Sua Resurrezione e il Ritorno a Pentecoste nella 

Forma di Spirito. 
Sono Simboli della Terza Tirata, ossia la Continuità Ministeriale di 
Gesù Cristo nella Forma dello Spirito Santo e il Recupero degli Eletti 
tramite la Potenza dell’Adozione, della Resurrezione e del Rapimento. 
Rammemoriamo che quando questi Campioni di Fede Gridarono nella 
Disperazione, la Potenza Nascosta si fece Avanti. Quando la Sposa 
verrà impedita nel Predicare in Pre-Tribolazione; allora Dio si Farà 
Avanti con la Potenza Nascosta, della Terza Tirata e Opererà sino al 
Picco del Rapimento. 
Il diavolo poté imitare parzialmente Mosè in Egitto ed Elia al Carmelo; 
ma non poté imitare la Terza Tirata e non potrà imitarla,  in quanto è 
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oltre la Croce, dove Giuda non potè addentrarsi, dove solo i 
Consanguinei-Sposa si Uniscono allo Spirito di Cristo. 

 Per essere Perfettamente Identificati, dobbiamo Guardare Gesù Cristo 
nella Parola-Spirito Rivelata; come nel Simbolo di Eliseo, Divenendo 
Uno con Cristo. 
Quindi non solo essere Messi alla Porta, Uscire dai Sistemi, come i Santi 
fecero (Abrahamo, Israele, Gesù Cristo, gli Apostoli, etc…); ma 
Proseguire in Cristo, come i Santi Elencati Fecero. Dove Giuda non può 
andare, quindi alla Croce, al Sepolcro alla Resurrezione e 
all’Ascensione. Allora la  Voce si Manifesta negli Eletti-Sposa. 
Alcuni escono ma poi periscono nelle Tappe come Israele e i Gentili 
Caduti (1Corinzi 10; Matteo 7). 
Spiritualmente il Sepolcro è il Deposito dell’Atto, dove è stata 
Testimoniata la Morte Completata della Vecchia Creatura;  quindi i 
Requisiti Raggiunti portano Cristo, lo Spirito di Resurrezione a 
Dimorare Pienamente in noi nella Potenza della Resurrezione come 
Simboleggiato in Gesù Cristo e i Morti in Cristo con Lui Resuscitati. 

 Matteo 27:50 E Gesù, avendo di Nuovo Gridato con Gran Voce, 
rendè lo Spirito. 
Matteo 27:51 Ed ecco, la Cortina del Tempio si fendé in due, da 
cima a fondo; e la terra tremò, e le pietre si schiantarono; 
Matteo 27:52 e i monumenti furono aperti e molti Corpi dei Santi, 
che dormivano, Risuscitarono. 
Matteo 27:53 E quelli, essendo usciti dei Monumenti dopo la 
Risurrezione di Gesù, entrarono nella Santa Città, ed apparvero a 
molti. 
 Atti 1:3  Ai quali ancora, dopo aver sofferto, si presentò Vivente, 
con molte certe prove, essendo da loro Veduto per quaranta giorni, 
e Ragionando delle cose appartenenti al Regno di Dio. 
 Atti 1:9 E, dette queste cose, fu Elevato, essi VedendoLo; ed una 
Nuvola lo Ricevette, e lo tolse d'innanzi agli occhi loro. 
Atti 1:10 E come essi avevano gli occhi fissi in cielo, mentre Egli se 
ne andava, ecco, due uomini si presentarono loro in Vestimenti 
Bianchi. 
Atti 1:11 I quali ancora dissero: Uomini Galilei, perchè vi fermate 
riguardando verso il cielo? Questo Gesù, il quale è stato accolto in 
cielo d'appresso voi, verrà nella Medesima Maniera che voi l'avete 
Veduto andare in Cielo. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il 
Padre mio l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso 
lui. 
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 Romani 8:11 E, se lo Spirito di Colui che ha Risuscitato Gesù dai 
morti Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai morti Vivificherà 
ancora i vostri corpi mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il 
Mondo Creato Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le 
Primizie dello Spirito;  noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, 
aspettando l'Adottazione, la Redenzione del nostro Corpo. 
 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma 
Cristo Vive in me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella fede del 
Figliol di Dio, che mi ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 
 2Corinzi 4:10 Portando del continuo nel nostro corpo la 
Mortificazione del Signor Gesù; acciocché ancora si Manifesti la 
Vita di Gesù nel Nostro Corpo. 
 1Corinzi 15:31 Io muoio tuttodì;  sì, per la Gloria di voi, ch'io ho in 
Cristo Gesù, nostro Signore. 
 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per 
poterLo ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 
 Efesini 2:6 e ci ha Risuscitati con Lui, e con Lui ci ha fatti Sedere 
nei Luoghi Celesti, in Cristo Gesù. 

 Solo Gesù Cristo ha Vinto la Morte e dunque abbiamo la necessità di 
avere Lui in noi, per Vincere lui la Morte attraverso Lui, come gli 
Eletti del Vecchio Patto. 
Cristo Ucciso, ma le Ossa non Spezzate; Morto,  ma non Corrotto. Egli 
è Resuscitato e la Sua Carne non ha Visto la Corruzione! 

 La Sposa dei Viventi Rimasti sino al Rapimento, pur se non muore 
fisicamente, Spiritualmente s’Identifica alla Crocifissione, similmente a 
Gesù Cristo, nel Getsemani. 
• L’Ultima Santa Cena la Comunione col Pane-Sangue.  
• Il Getsemani, Giardino dell’Olio.  
• Il Calvario, il Teschio.  
L’Epoca del Capo-Cristo e della Sposa, Manifestati attraverso la 
Vittoria dopo la Morte.  

 Perfetta Morte, per Perfetta Potenza!  
 Perfetta Debolezza, per Perfetta Potenza! 
 Perfetta Prova e Preparazione alla Forma Perfetta del Mantello-Parola 

di Gesù Cristo Rivelato nell’Epoca, sotto il Tutore, lo Spirito Santo, per 
Giungere all’Attivazione del Ministero nel Giordano. Dove ad Eliseo 
non bastò il Mantello di Seconda Mano; ossia, non solo la Conoscenza 
del Messaggio e il Credere-Vedere-Comprendere la Promessa dell’Ora, 
ma Gridò-Disperato-Invocò Dio, dopo che le Virtù Completate e la 
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Parola Completata in lui; dovette seguire, a tutto ciò, un’Esperienza di 
Prima Mano. Quindi lo Spirito di Cristo Confermante le Membra di 
Eliseo.  
Come il Maggiore Gesù Cristo più tardi nel Monte della 
Trasfigurazione in cui il Padre Scese nel Figlio Adottato e si Riposò in 
Lui,  Manifestando i Poteri della Resurrezione e della Restaurazione dei 
Pieni Poteri Eterni, come dal Principio. 

 Possiamo sentire la Vocazione al divenire Cristiani, o ad un Dono, o ad 
un Ministerio  o comunque ad un Incarico di vario genere. Al quale Dio 
Risponde al nostro Abisso Vocazionale con l’Abisso della Sua Risposta-
Chiamata, in quanto Dio Stesso desidera Muoversi dentro e attraverso 
le Sue Membra-Chiesa.  
Solitamente ciò è coniugato al Profondo Desiderio che matura in 
Disperazione Spirituale, il tutto  Permesso-Indotto da Dio in quanto 
Preordinato. 

 E’ chiaro che lo Spirito della Persona Cristo di Apocalisse 10, può 
scendere solo nelle Membra del Figlio Adottato, nelle Sposa-Parola. 

 Il Grido, la Voce e la Tromba che è  la Venuta-Apparizione Spirituale 
in noi di Apocalisse 10, Prima del Rapimento Fisico e l’Incontro con lo 
Sposo nell’Aria. E’ un “Abisso che chiama un altro Abisso” è acclamato 
dal nostro “Grido di Cuore con Fede” che “Invoca secondo il Modello 
della Voce-Parola-Veggenza”, portando nella “Scena anche la Tromba” 
che lo Dichiara quale Re Cristo di Apocalisse 10, Passante-
Manifestante attraverso il nostro Corpo, in cui Grido, la Voce e la 
Tromba si fanno Carne nella Sposa.  
La Natura gli Ubbidisce, ogni Ginocchio si piega. Ricordiamo i Simboli 
di Cristo Simboleggiato in Giuseppe, Elia, Eliseo, Mosè, Giosuè, etc… 

 Apocalisse 10:1 Poi vidi un altro Possente Angelo, che Scendeva dal 
Cielo, intorniato d'una Nuvola, Sopra il Capo del quale era l'Arco 
Celeste; e la sua Faccia era come il Sole, e i Suoi Piedi come 
Colonne di Fuoco; 
Apocalisse 10:2 ed aveva in mano un Libretto Aperto;  ed Egli posò 
il Suo Piè destro in sul Mare, e il Sinistro in su la Terra; 
Apocalisse 10:3 e Gridò con Gran Voce, nella maniera che Rugge il 
Leone; e quando ebbe Gridato, i Sette Tuoni Proferirono le lor 
Voci. 
 Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, 
quando egli sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale 
Egli ha annunziato ai suoi servitori Profeti.  
 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliol Maschio, il quale ha da 
Reggere tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'essa fu 
Rapito, e portato appresso a Dio, ed appresso al Suo Trono. 
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 1Tessalonicesi 4:16 Perciocché il Signore Stesso, con Acclamazion 
di Conforto, con Voce di Arcangelo, e con Tromba di Dio, 
Discenderà dal Cielo; e quelli che son morti in Cristo  
Risusciteranno Primieramente. 
1Tessalonicesi 4:17 Poi noi Viventi, che saremo Rimasti, saremo 
insieme con loro Rapiti nelle Nuvole, a Scontrare il Signore 
nell'Aria; e così saremo Sempre col Signore. 
1Tessalonicesi 4:18 Consolatevi dunque gli uni gli altri con queste 
Parole. 
 Romani 10:6 Ma la Giustizia, che è per la Fede, dice così: Non dir 
nel cuor tuo: Chi salirà in Cielo? Quest'è trarre Cristo a basso. 
Romani 10:7 Ovvero: Chi scenderà nell'abisso? Quest'è ritrarre 
Cristo dai morti. 
Romani 10:8 Ma, che dice ella? La Parola è presso di te, nella tua 
bocca, e nel tuo cuore. Quest'è la Parola della Fede, la qual noi 
Predichiamo. 
Romani 10:9 Che se tu Confessi con la tua bocca il Signore Gesù, e 
credi nel tuo cuore che Iddio l'ha Risuscitato dai morti, sarai 
Salvato. 
Romani 10:10 Poiché col cuore si Crede a Giustizia, e con la bocca 
si fa Confessione a Salute. 
Romani 10:11 Perciocché la scrittura dice: Chiunque Crede in Lui 
non sarà svergognato. 
 Ebrei 11:1 Or la Fede è una Sussistenza delle Cose che si Sperano, 
ed una Dimostrazione delle cose che non si vedono. 
 Apocalisse 2:17 Chi ha orecchio, ascolti ciò che lo Spirito dice alle 
Chiese: A chi Vince Io darò a mangiar della Manna Nascosta, e gli 
darò un Calcolo Bianco, e in su quel Calcolo un Nuovo Nome Scritto, 
il qual niuno conosce, se non colui che lo Riceve. 
 Apocalisse 3:12 Chi Vince io lo farò una Colonna nel Tempio 
dell'Iddio Mio,  ed egli non uscirà mai più fuori; e Scriverò sopra 
lui il Nome dell'Iddio Mio,  e il Nome della Città dell'Iddio Mio, 
della Nuova Gerusalemme, la quale Scende dal Cielo, d'Appresso 
all'Iddio Mio,  e il Mio Nuovo Nome. 
 Apocalisse 19:11 Poi vidi il Cielo Aperto; ed ecco un Caval Bianco; 
e Colui che lo Cavalcava si Chiama il Fedele, e il Verace; ed Egli 
Giudica, e Guerreggia in Giustizia.  
Apocalisse 19:12 E i suoi Occhi erano come Fiamma di Fuoco, e in 
su la Sua Testa v'eran molti Diademi; ed Egli aveva un Nome 
Scritto, il qual niuno conosce, se non Egli;  
Apocalisse 19:13 ed era Vestito d'una Vesta tinta in Sangue; e il 
Suo Nome si chiama: La Parola di Dio.  
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Apocalisse 19:14 E gli Eserciti che son nel Cielo lo seguitavano in 
su Cavalli Bianchi, Vestiti di Bisso Bianco e Puro. 
Apocalisse 19:15 E dalla Bocca d'Esso usciva una Spada a due 
Tagli, Acuta, da percuoter con essa le genti; ed Egli le Reggerà con 
una Verga di Ferro, ed Egli stesso calcherà il tino del vino 
dell'indignazione, e dell'ira dell'Iddio Onnipotente.  
Apocalisse 19:16 Ed Egli aveva in su la Sua Vesta, e sopra la 
Coscia, questo Nome Scritto: IL RE DEI RE, E IL SIGNOR DEI 
SIGNORI. 
 Romani 14:11 Perciocché Egli è Scritto: Come Io Vivo, Dice il 
Signore, ogni ginocchio si piegherà davanti a Me, ed ogni lingua 
darà Gloria a Dio. 
 Filippesi 2:9 Per la qual cosa ancora Iddio lo ha Sovranamente 
Innalzato, e Gli ha donato un Nome, che è sopra ogni Nome; 
Filippesi 2:10 acciocchè nel Nome di Gesù si pieghi ogni ginocchio 
delle creature celesti, e terrestri, e sotterranee; 
Filippesi 2:11 e che ogni lingua confessi che Gesù Cristo è il 
Signore, alla Gloria di Dio Padre. 
 Genesi 41:38 E Faraone disse ai suoi servitori: Potremmo noi 
trovare alcuno pari a costui, ch'è uomo in cui è lo Spirito di Dio? 
Genesi 41:39 E Faraone disse a Giuseppe: Poiché Iddio ti ha 
Manifestato tutto questo, e non vi è alcuno Intendente, né Savio, 
come sei tu. 
Genesi 41:40 Tu sarai sopra la mia casa, e tutto il mio popolo ti 
bacerà in bocca; io non sarò più grande di te, salvo che nel trono. 
Genesi 41:41 Oltre a ciò, Faraone disse a Giuseppe: Vedi, io ti 
costituisco sopra tutto il paese di Egitto. 
Genesi 41:42 E Faraone si trasse il suo Anello di mano, e lo mise in 
mano a Giuseppe, e lo fece Vestir di vestimenti di bisso, e gli mise 
una Collana d'oro al collo. 
Genesi 41:43 E lo fece salir sopra il carro della seconda persona del 
suo regno; e si gridava davanti a lui: Ognuno s'inginocchi; e ch'egli 
lo costituiva sopra tutto il paese di Egitto. 
Genesi 41:44 Faraone disse ancora a Giuseppe: Io son Faraone; 
niuno leverà il piè, né la mano, in tutto il paese di Egitto, senza te. 
Genesi 41:45 E Faraone pose nome a Giuseppe Safenatpaanea; e gli 
diede per moglie Asenat, figliuola di Potifera, Governatore di On. 
E Giuseppe andò attorno per lo paese di Egitto. 
Genesi 41:46 (Or Giuseppe era d'età di trent'anni, quando egli si 
presentò davanti a Faraone, re di Egitto.) Giuseppe adunque si 
partì dal cospetto di Faraone, e passò per tutto il paese di Egitto. 
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 2Re 2:12 Ed Eliseo lo vide, e gridò: Padre mio, padre mio, Carro 
d'Israele, e la sua Cavalleria. Poi non lo vide più; e prese i suoi 
vestimenti, e li stracciò in due pezzi. 
2Re 2:13 Appresso levò il Mantello d'Elia, che gli era caduto 
d'addosso, e tornò, e si fermò in su la ripa del Giordano. 
2Re 2:14 E prese il Mantello d'Elia,  che gli era caduto d'addosso, e 
ne percosse le acque, e disse: Ove è il Signore Iddio d'Elia? Ed 
avendo anch'egli percosse le acque, esse si partirono in qua ed in 
là; ed Eliseo passò. 
2Re 2:15 Quando i figliuoli dei Profeti che dimoravano in Gerico, 
l'ebbero veduto, venendo incontro a loro, dissero: Lo Spirito di Elia 
si è posato sopra Eliseo. E gli vennero incontro, e s'inchinarono a 
terra davanti a lui. 
 Esodo 14:13 E Mosè disse al popolo: Non temete; fermatevi, e state 
a vedere la liberazione del Signore, la quale oggi Egli vi farà; 
perciocché voi non vedrete mai più in Eterno quegli Egizi che avete 
oggi veduti. 
Esodo 14:14 Il Signore combatterà per voi, e voi ve ne starete 
quieti. 
Esodo 14:15 E il Signore disse a Mosè: Perché gridi a Me? Di' ai 
figliuoli d'Israele che camminino. 
Esodo 14:16 E tu, alza la tua Bacchetta, e stendi la tua mano sopra 
il mare, e fendilo; ed entrino i figliuoli di Israele dentro al mare per 
l'asciutto. 

 Come Elia ed Eliseo, dobbiamo avere un Ministero-Attivato,  che pone 
le mani sul Giordano (Marco 16) e la Morte non solo non lo tocca, ma 
inoltre indietreggia facendo strada la Vita della Guarigione e della 
Resurrezione. 
Elia era un uomo che aveva Maturato la Morte Spirituale,  sia per il 
Rigetto del Sistema, che per la Maturata Nuova Nascita e Morte della 
Vecchia Creatura (1Re19). Idem Eliseo. 
Pur se uomini in vita fisicamente furono Uomini che Camminavano già 
nei Luoghi Celesti Spiritualmente (Efesini 2:6). 

 Uomini Morti al Mondo,  ma Resuscitati-Vivi, per le Cose di Dio.  
La loro Morte si è realizzata con la Crocifissione Spirituale che hanno 
realizzato attraverso il sistema che li ha rigettati, non solo messi alla 
Porta ma inoltre Crocifissi (Apocalisse 3; Ebrei 11).  
Vivevano ai limiti della sopravvivenza e attraverso la Provvidenza. Non 
come coloro che amano “popolarità, donne e denaro”, corrompendosi! 
Alcuni sono Usciti come Israele messi alla Porta, ma nelle Prove non 
hanno accettato la Croce, e son caduti nel Deserto. Occorre Uscire ed 
essere Crocifissi Spiritualmente per Entrare (Giovanni 3).  
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Ecco perché vi sono molti che vorrebbero la Gloria della Vittoria sul 
Giordano, ma pochi Realizzano ciò, in quanto prima dobbiamo 
Maturare la Croce-Morte della nostra Vita, per far Risorgere nelle 
nostre Membra Cristo. 

 La Sposa, come nel Simbolo di Eliseo, segue il Movimento del 
Messaggio e della Colonna di Fuoco, senza fermarsi nelle Tappe. 
Quindi Seguire la Forma di Gesù Cristo Promessa nell’Epoca. Come 
nel Simbolo delle Tappe di Elia e di Eliseo che furono sotto 
l’Ubbidienza Tutoriale  di non sostare ma Proseguire Seguendo la 
Colonna di Fuoco e le Tappe della Nuova Nascita e Adozione,  quindi 
Proseguendo oltre il Giordano sino all’Adozione e il Rapimento, 
contrariamente alle denominazioni. 

 Come Aquila Coordinata dalle Due Ali, ossia la Parola-Spirito. Mosè ed 
Elia, nel Completo Dispiegamento di Gesù Cristo l’Assemblatore, la 
Perfetta Piena Parola-Spirito. 

 La Sposa dei Viventi del Tempo Finale non potrà essere toccata dalla 
Morte Fisica. Essa ha il “Così dice il Signore”, Vede e Compie le Opere 
Promesse. Ubbidisce Fedelmente e Parla la Parola o sta in Silenzio! 
Essendo Profeta similmente a Gesù che non faceva nulla senza che il 
Padre glielo Mostrasse-Rivelasse, deve attenersi alla Rivelazione 
(Giovanni 5:19-20; Matteo 16). 
Ha la Visione-Comprensione-Modello-Parola-Promessa per l’Epoca al 
quale Attenersi Fedelmente.  

 I Ministri, conoscono il Giordano che hanno attraversato per essere 
Adottati e Attivati nelle Qualifiche Ministeriali.  
 Essi hanno la Potenza di Resurrezione che agisce sul Giordano.  
 Come nel Simbolo di Eliseo sono giunti alla “Disperazione”, di 

“Gridare e Invocare la Presenza di Dio”, di “Strapparsi le Vesti-
Cuore”.  

 Sono Morti alla Vecchia Creatura ed hanno Rivestito la 
Resurrezione del Mantello e la Spada Gesù Cristo. 

 Prima che le acque del Giordano si aprissero in due, le vesti di Eliseo 
di aprirono in due strappate. 

 Prima che a Pentecoste scendesse lo Spirito, le Vesti di Cristo 
vennero Strappate. La Sua Carne venne Squarciata e l’Acqua e il 
Sangue vennero Fuori. La Redenzione venne Manifestata. La 
Cortina del Tempo Squarciata. Gesù Cristo e i Morti in Cristo 
Resuscitarono. Il Giordano si Riaprì per farli Tornare in Vita e 
Ascesero. Simboli di ciò che Nuovamente Vivremo! 

 Egli è il Seme Originale e i Suoi Figli i Semi Eletti. Ogni Intervento 
che poi si Svolge nel Fisico, prima agisce nella Quarta Dimensione. 
Ossia Prima nel Corpo di Cristo-Veggenza-Parola Riflessa le Corpo 
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della Sposa, realizzando l’Opera di Dio che Riflette SI Riflette nel 
Mondo, come la Guarigione, le Virtù, etc…, che Scorrono tramite la 
Parola, la Veggenza, l’Unzione Predicativa, etc… 

 Quindi il Sabato, il  Tempio, il  Giordano, la Croce, etc…, si 
Realizzano oggi nel Corpo della Sposa. 

 Nella Morte della Vecchia Creatura, otteniamo la Vittoria per noi  e 
per Vincere anime a Cristo “Possedendo la Porta dei Nemici”. 
Divenendo Lettere Viventi. 

 La Sposa nel Suo Interiore deve Partorire Cristo. Dobbiamo fare 
Entrare Cristo Aprendo la Porta-Volontà del nostro Cuore, sino al 
Picco di fallo Cenare in noi, ossia il Matrimonio con Lui.  

 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliol Maschio, il quale ha 
da Reggere tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'essa 
fu Rapito, e portato appresso a Dio, ed appresso al Suo Trono. 
 Galati 4:19 Deh! Figlioletti miei, i quali io partorisco di nuovo, 
finché Cristo sia Formato in voi! 
 Apocalisse 3:20 Ecco, Io sto alla Porta, e picchio; se alcuno ode 
la Mia Voce, ed apre la Porta, Io entrerò a lui, e cenerò con lui, 
ed egli Meco. 
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché 
ecco, il Regno di Dio è dentro di voi. 
 Luca 17:37 E i Discepoli, rispondendo, Gli dissero: Dove, 
Signore? Ed Egli disse loro: Dove sarà il Carname, quivi ancora 
si Accoglieranno le Aquile. 
 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma 
Cristo Vive in me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella fede 
del Figliol di Dio, che mi ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 
 1Corinzi 12:13 Poiché in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati 
Battezzati, per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e 
servi, e franchi; e tutti siamo stati abbeverati in un Medesimo 
Spirito. 
 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti 
dico, che se alcuno non è Nato di Nuovo, non può Vedere il 
Regno di Dio. 
 Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità,  Io ti dico, che 
se alcuno non è nato d'Acqua e di Spirito, non può Entrare nel 
Regno di Dio. 
 Giovanni 6:54 Chi Mangia la Mia Carne, e Beve il mio Sangue, 
ha Vita Eterna; ed Io lo Risusciterò nell'Ultimo Giorno. 
 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per 
poterLo ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 
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 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso 
Spirito con Lui. 

 La Porta dell’Eternità era davanti al Mondo nel Corpo-Parola di 
Gesù Cristo e Oggi l’Ingresso al Regno di ciascun Singolo è nella 
Nuova Nascita ed Adozione del nostro Corpo Fisico e Spirituale, che 
è Parte del Corpo-Porta di Gesù Cristo. La Nuova Nascita-Adozione 
è Essere Uno con Lui e allora il Velo viene Rimosso ed Entriamo da 
dove Veniamo, ossia da Lui l’Eterno!  

 Ecco il Giordano-Morte della nostra Vecchia Creatura, assorbito 
dal Fiume della Vita Cristo in noi.  

 Quando il peccatore Ravveduto, o il malato, o l’infermo,  viene a 
contatto col Ministero; il Ministero di Cristo è come quel Fiume che 
se da un lato fa morire la vecchia creatura e le malattie;  dall’altro 
lato ci dona la Vita.  

 Come incontrare il Riposo del Sabato nel Simbolo di Cristo Vivente 
nella Sposa. Cristo che Fluisce tramite i Suoi Canali.  

 Con la Restaurazione della Parola segue la Restaurazione della 
Potenza! 
Perfetta Nuova Nascita segue Adozione! 
Occorre prendere con noi la Parola/Lampada e l’Olio/Spirito, senza 
rimanere indietro come le Disavvedute! 
Nella vita sociale una Laurea non conferma solo il Dottorato di un 
Medico, ma anche l’Attivazione del potere Operare. Ancor più in 
ambito Spirituale, quando in noi viene Completata la Parola e le Virtù,  
veniamo Attivati-Adottati  non solo per la Conoscenza ma anche per 
l’Operatività. 

 1Re 18:23 Or ci siano dati due giovenchi, ed eleggano essi uno, e 
taglialo a pezzi, e pongano sopra delle legna, senza mettervi fuoco; 
io altresì appresterò l'altro giovenco, e lo porrò sopra delle legna, e 
non vi metterò fuoco. 
1Re 18:24 Poi invocate il nome dei vostri dii; ed io invocherò il 
Nome del Signore. E quel dio che risponderà per fuoco, sia Iddio. 
E tutto il popolo rispose, e disse: Ben dici. 
 1Re 18:38 Allora cadde Fuoco del Signore, e consumò l'Olocausto, 
e le legna, e le pietre, e la polvere, e lambì l'acqua che era nel 
condotto. 
 Matteo 4:19 E disse loro: Venite dietro a Me, ed Io vi farò 
Pescatori d'uomini. 
 Matteo 10:1 Poi, Chiamati a Sé i suoi Dodici Discepoli, diede lor 
Podestà sopra gli spiriti immondi, da cacciarli fuori,  e da Sanare 
qualunque malattia, e qualunque infermità. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 46 

 

Matteo 10:2 Ora i nomi dei Dodici Apostoli son questi: Il primo è 
Simone, detto Pietro, ed Andrea suo fratello; Giacomo di Zebedeo, e 
Giovanni, suo fratello; 
Matteo 10:3 Filippo, e Bartolomeo; Toma, e Matteo, il pubblicano; 
Giacomo di Alfeo, e Lebbeo, chiamato per soprannome Taddeo; 
Matteo 10:4 Simone Cananita, e Giuda Iscariot, quel che poi ancora 
lo tradì. 
Matteo 10:5 Questi Dodici mandò Gesù, dando loro questi ordini: 
Non andate ai Gentili, e non entrate in alcuna città dei Samaritani; 
Matteo 10:6 ma andate più tosto alle pecore perdute della casa 
d'Israele. 
Matteo 10:7 E andate, e Predicate, dicendo: Il Regno dei Cieli è 
Vicino. 
Matteo 10:8 Sanate gl'infermi, Nettate i lebbrosi, Risuscitate i 
morti, cacciate i demoni; in Dono l'avete ricevuto, in Dono datelo. 
 Marco 16:15 Ed Egli disse loro: Andate per tutto il mondo, e 
Predicate l'Evangelo ad ogni Creatura. 
Marco 16:16 Chi avrà Creduto, e sarà stato Battezzato, sarà 
Salvato; ma chi non avrà Creduto sarà condannato. 
Marco 16:17 "E"-"Or"  questi Segni Accompagneranno coloro che 
avranno Creduto: Cacceranno i demoni nel Mio Nome; Parleranno 
Nuovi Linguaggi; 
Marco 16:18 Torranno via i serpenti; ed avvegnachè abbiano 
bevuta alcuna cosa mortifera, quella non farà loro alcun 
nocimento; metteranno le mani sopra gl'infermi, ed essi staranno 
bene. 
Marco 16:19 Il Signore adunque, dopo ch'ebbe lor parlato, fu 
Raccolto nel Cielo, e sedette alla Destra di Dio. 
Marco 16:20 Ed essi, essendo usciti, Predicarono in ogni luogo, 
operando Insieme il Signore, e Confermando la Parola per i Segni 
che Seguivano. 
 Luca 24:44 Poi disse loro: Questi sono i Ragionamenti che Io vi 
teneva, essendo ancora con voi: che conveniva che tutte le cose 
Scritte di me nella Legge di Mosè, e nei Profeti, e nei Salmi, fossero 
Adempiute. 
Luca 24:45 Allora Egli Aperse loro la mente, per intendere le 
Scritture. 
Luca 24:46 E disse loro: Così è Scritto, e così conveniva che il Cristo 
Soffrisse, ed al Terzo Giorno Risuscitasse dai morti; 
Luca 24:47 e che nel Suo Nome si Predicasse Ravvedimento, e 
Remission dei peccati, fra tutte le genti, cominciando da 
Gerusalemme. 
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Luca 24:48 Or voi siete Testimoni di queste cose. 
Luca 24:49 Ed ecco, Io Mando sopra voi la Promessa del Padre 
mio; or voi, Dimorate nella città di Gerusalemme, finché siate 
Rivestiti della Virtù da Alto.  
 Atti 1:4  E, ritrovandosi con loro, ordinò loro che non si 
dipartissero di Gerusalemme; ma che aspettassero la Promessa del 
Padre, la quale, diss'Egli, voi avete udita da Me. 
Atti 1:5  Perciocché Giovanni Battezzò con Acqua, ma voi sarete 
Battezzati con lo Spirito Santo, fra qui e non molti giorni. 
Atti 1:6  Essi adunque, essendo radunati, lo domandarono, 
dicendo: Signore, sarà egli in questo Tempo, che Tu Restituirai il 
Regno ad Israele? 
Atti 1:7  Ma Egli disse loro: Egli non istà a voi di sapere i Tempi, e le 
Stagioni, le quali il Padre ha messe nella Sua Propria Podestà. 
Atti 1:8  Ma voi Riceverete la Virtù dello Spirito Santo, il qual 
verrà sopra voi; e mi sarete Testimoni, e in Gerusalemme, e in 
tutta la Giudea, e in Samaria, infino all'estremità della terra. 
 1Giovanni 1:1 Quel che era dal Principio, quel che abbiamo Udito, 
quel che abbiamo Visto con i nostri occhi, quel che abbiamo 
Contemplato e che le nostre mani hanno Toccato della Parola della 
Vita  
1Giovanni 1:2 (e la Vita è stata Manifestata, e noi l'abbiam Veduta, 
e ne Rendiam Testimonianza, e vi annunziamo la Vita Eterna, la 
quale era presso il Padre, e ci è stata Manifestata); 
1Giovanni 1:3 quello, dico, che abbiam Veduto ed Udito, noi ve 
l'Annunziamo; acciocché ancora voi abbiate Comunione con noi, e 
che la nostra comunione sia col Padre, e col suo Figliuol Gesù 
Cristo. 
1Giovanni 1:4 E vi scriviamo queste cose, acciocché la vostra 
Allegrezza sia Compiuta. 
1Giovanni 1:5 Or questo è l'Annunzio che abbiamo udito da lui, e il 
qual vi Annunziamo: che Iddio è Luce, e che non vi sono in lui 
tenebre alcune. 
1Giovanni 1:6 Se noi diciamo che abbiamo Comunione con Lui, e 
camminiamo nelle tenebre, noi mentiamo, e non procediamo in 
Verità. 
1Giovanni 1:7 Ma, se camminiamo nella Luce, siccome egli è nella 
Luce, abbiamo Comunione egli e noi insieme; e il Sangue di Gesù 
Cristo, suo Figliuolo, ci purga di ogni peccato. 
 Giovanni 10:25 Gesù rispose loro: Io ve l'ho detto, e voi nol Credete; 
le Opere, che Io fo nel Nome del Padre Mio, Son quelle che 
Testimoniano di Me. 
 Giovanni 10:38 Ma, s'Io le fo, benchè non crediate a Me, Credete 
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alle Opere, acciocchè Conosciate, e Crediate che il Padre è in Me, e 
ch'Io Sono in Lui. 
 1Corinzi 2:4 E la mia Parola, e la mia Predicazione non è stata con 
Parole persuasive dell'umana sapienza; ma con Dimostrazione di 
Spirito e di Potenza. 
 2Corinzi 12:12 Certo i Segni dell'Apostolo sono stati messi in 
Opera fra voi, in ogni Sofferenza; in Segni, e Prodigi, e Potenti 
Operazioni. 
 Atti 26:19 Perciò, o re Agrippa, io non sono stato disubbidiente 
alla Celeste Apparizione. 
 Geremia 12:5 Se, correndo con i pedoni, essi ti hanno stanco, come 
ti rimescolerai coi cavalli? E se hai sol fidanza in terra di pace, 
come farai, quando il Giordano sarà gonfio? 
 Matteo 10:34 Non pensate ch'Io sia Venuto a metter Pace in terra; 
Io non son Venuto a mettervi la Pace, anzi la spada. 
Matteo 10:35 Perciocché Io son Venuto a mettere in discordia il 
figliuolo contro al padre, e la figliuola contro alla madre, e la nuora 
contro alla suocera. 
Matteo 10:36 E i nemici dell'uomo saranno i suoi famigliari stessi. 
Matteo 10:37 Chi ama padre o madre più di Me non è degno di 
Me; e chi ama figliuolo o figliuola più di Me non è degno di Me. 
Matteo 10:38 E chi non prende la sua Croce, e non viene dietro a 
Me, non è Degno di Me. 
 Luca 14:25 Or molte turbe andavano con Lui; ed Egli, rivoltosi, 
disse loro: 
Luca 14:26 Se alcuno viene a Me, e non odia suo padre, e sua 
madre, e la moglie, e i figliuoli, e i fratelli, e le sorelle, anzi ancora 
la sua propria vita, non può esser Mio Discepolo. 
Luca 14:27 E chiunque non porta la sua Croce, e non vien dietro a 
Me, non può esser Mio Discepolo. 
 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma 
Cristo Vive in me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella fede del 
Figliol di Dio, che mi ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 
 2Corinzi 4:10 Portando del continuo nel nostro corpo la 
mortificazione del Signor Gesù; acciocché ancora si Manifesti la 
Vita di Gesù nel Nostro Corpo. 
 1Corinzi 15:31 Io muoio tuttodì;  sì, per la Gloria di voi, ch'io ho in 
Cristo Gesù, nostro Signore. 
 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per 
poterLo ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 

 2) Come Secondo Esempio abbiamo anche gli oppositori, come in ogni 
Epoca.  
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Al Tempo di Mosè ed Aaronne, o di Mosè ed Elia (Legge e Giustizia, 
Testimonianza Profetica) o come al Tempo di Gesù, e come al Tempo della 
Sposa; due spiriti anti si opposero e si opporranno alla Parola-Spirito. 
Ianne e Iambre (2Timoteo 3:8-9), fino a maturare il loro anticristo Giuda. 
Ma lo Spirito  Maturò il Suo Giosuè, Eliseo e il Cristo Adottato che vinse la 
Morte. 
E notate mentre Cristo Pietra della Vetta è il Ragionamento-Carità 
Perfetto. Questi contrastatori invece sono la Follia-Malvagità resa 
Manifesta. 

 2Timoteo 3:8 Ora, come Ianne e Iambre contrastarono a Mosè, così 
ancora costoro contrastano alla Verità; uomini corrotti della mente, 
riprovati intorno alla Fede. 
2Timoteo 3:9 Ma non procederanno più oltre; perciocché la loro 
stoltizia sarà Manifesta a tutti, siccome ancora fu quella di coloro. 

 3) Come Terzo Esempio abbiamo l’alta seduzione degli “Unti del Tempo 
della Fine”! 
Uomini che come Giuda o Balaam, hanno un’Unzione che è Originale, ma 
che rigetteranno la Parola e saranno condannati. 

 Matteo 7:19 Ogni albero che non fa buon frutto è tagliato, e gettato 
nel fuoco. 
Matteo 7:20 Voi dunque li riconoscerete dai loro Frutti. 
Matteo 7:21 Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel 
Regno dei Cieli; ma chi fa la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. 
Matteo 7:22 Molti mi diranno in quel Giorno: Signore, Signore, non 
abbiam noi Profetizzato in Nome Tuo, e in Nome Tuo cacciati demoni, 
e fatte, in Nome Tuo, molte Potenti Operazioni? 
Matteo 7:23 Ma Io allora protesterò loro: Io non vi Conobbi giammai; 
dipartitevi da Me, voi tutti operatori d'iniquità. 
 Matteo 24:24 Perciocché falsi cristi, e falsi profeti sorgeranno, e 
faranno Gran Segni, e Miracoli; talché sedurrebbero, se fosse 
possibile, gli Eletti. 

 Dio dà Discernimento alla Sposa di Discernere i Veri Ministri e Doni.  
Sappiamo che vi sono dei falsi, ma ciò indica come dice il Profeta che vi 
sono dei Veri Ministri.  
Se vi sono banconote false, ciò prefigge che ve ne siano degli Originali.   
Se ci sono dei falsi predicatori, ciò non deve scoraggiarci o farci chiudere a 
riccio; anzi sappiamo che ciò indica che vi sono anche dei Veri Predicatori.  
Dobbiamo ascoltare la Predicazione-Voce e se essa è Conforme al 
Messaggio è Voce di Dio, viceversa è una delle tante voci dottrinali errate. 
La Gente cerca la Verità! Ma Solo le Aquile trovano la Genuina Parola, 
senza essere sedotti e sanno trovare gli Originali Ministeri.  Anche al 
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Tempo del Vecchio Patto erano pochi i Ministeri,  ma gli Eletti riuscirono a 
Trovarli.  
Sappiamo che il Carname-Cristo ci attende nell’Aria, ma in Terra è nella 
Chiesa e nei Ministeri Originali attraverso lo Spirito Santo e le Aquile 
sono attirate e si nutrono di Ciò. 
Ciascun Parte del Corpo di Unirà al Capo di Riferimento. Come ogni 
Corpo in Natura è Singolare collegato alle proprie membra, viceversa 
rigetterebbe la Parte non Compatibile.  
Così ciascun Piumaggio si Unirà;  ciascuna Tipologia si Unirà per Specie.  
Non si tratta di “Amore Filéo”,  di ecumenismo. La Realtà è che siamo 
diversi secondo la Specie e lo Spirito di Adozione e quindi l’Amore Agapào 
scendono solo nella Sposa. 
Il Corpo-Chiesa lavora nell’Armonia del Coordinamento di 1Corinzi 12, 
non Isolandosi ma Operando Insieme. E la mano non può dire non ho 
bisogno del piede. 
Il Profeta, in tal senso, vide per ogni Nazione una Delegazione di Sposa. 
Quindi chi è Disavveduta si Identificherà tale, chi è empio idem.  
Ma in Matteo 25, la Disavveduta Riconoscerà la Sposa. 
Dunque occorre solo Discernere per lo Spirito e troveremo dove Egli Parla 
attraverso labbra di umane nei Ministeri e Doni. 
Tutta la Bibbia ci incita ad essere in Armonia e Conduzione sotto i 
Ministeri,  che come Continuatori Predicano in Armonia del Messaggio 
dell’Ora. 
Come ci Insegna il Messaggio questi Ministri devono essere stati Abilitati 
da Cristo attraverso un Mandato Diretto. 

 Luca 17:37 E i Discepoli, rispondendo, Gli dissero: Dove, Signore? Ed 
Egli disse loro: Dove sarà il Carname, quivi ancora si Accoglieranno le 
Aquile. 
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il 
Regno di Dio è dentro di voi. 
 Giovanni 6:54 Chi Mangia la Mia Carne, e Beve il mio Sangue, ha 
Vita Eterna; ed Io lo Risusciterò nell'Ultimo Giorno. 
 Giovanni 6:44 Nessuno può venire a Me, se il Padre che mi ha 
mandato non lo attira, e Io lo Risusciterò nell'Ultimo Giorno. 
 Giovanni 14:6 Gesù gli disse: Io Son la Via, la Verità, e la Vita; niuno 
viene al Padre se non per Me. 
 Giovanni 10:7 Laonde Gesù da capo disse loro: In Verità, in Verità, Io 
vi dico, che Io Son la Porta delle pecore. 
 Giovanni 10:4 E quando ha messe fuori le sue pecore, va davanti a 
loro, e le pecore Lo seguitano, perciocché conoscono la Sua Voce. 
 Giovanni 10:27 Le mie pecore ascoltano la Mia Voce, ed Io le conosco, 
ed esse Mi Seguitano. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 51 

 

 Efesini 4:11 Ed Egli Stesso ha dati gli uni Apostoli, e gli altri  Profeti, e 
gli altri  Evangelisti, e gli altri  Pastori, e Dottori; 
Efesini 4:12 per lo Perfetto Adunamento dei Santi, per l'Opera del 
Ministero, per l'Edificazione del Corpo di Cristo; 
Efesini 4:13 finché ci Scontriamo tutti nell'Unità della Fede, e della 
Conoscenza del Figliol di Dio, in Uomo Compiuto, alla Misura della 
Statura Perfetta del Corpo di Cristo. 
 Matteo 25:1 Allora il Regno dei Cieli sarà simile a Dieci Vergini, le 
quali, prese le lor Lampane, uscirono fuori incontro allo Sposo. 
Matteo 25:2 Or cinque d'esse erano Avvedute, e cinque pazze. 
Matteo 25:3 Le pazze, prendendo le lor Lampane, non avevano preso 
seco dell'Olio; 
Matteo 25:4 ma le Avvedute avevano, insieme con le lor Lampane, 
preso seco dell'Olio nei loro Vasi. 
Matteo 25:5 Ora, tardando lo Sposo, tutte divennero sonnacchiose, e si 
addormentarono. 
Matteo 25:6 E in su la Mezza Notte si fece un Grido: Ecco, lo Sposo 
Viene, Uscitegli incontro. 
Matteo 25:7 Allora tutte quelle Vergini  si Destarono, ed Acconciarono 
le lor Lampane. 
Matteo 25:8 E le pazze dissero alle avvedute: Dateci dell'Olio vostro, 
perciocché le nostre Lampane si spengono. 
Matteo 25:9 Ma le Avvedute risposero, e dissero: Noi nol faremo; che 
talora non ve ne sia assai per noi, e per voi; andate più tosto a coloro 
che lo vendono, e compratene. 
Matteo 25:10 Ora, mentre quelle andavano a Comprarne, venne lo 
Sposo; e quelle ch'erano apparecchiate entrarono con Lui nelle Nozze; 
e la porta fu serrata. 
Matteo 25:11 Poi appresso, vennero anche le altre Vergini, dicendo: 
Signore, Signore, aprici. 
Matteo 25:12 Ma Egli rispondendo, disse: Io vi dico in verità, che Io 
non vi conosco. 
Matteo 25:13 Vegliate dunque, poiché non sapete né il Giorno, né 
l'Ora, che il Figliuol dell'Uomo verrà. 

E se abbiamo Preso lo Spirito Santo sino al Picco dell’Adozione il Profeta 
ha affermato che: 
 “Le Cinque Vergini Avvedute che avevano Olio nella loro Lampada: la 

Fede del Rapimento, Credendo ogni Segno, i Miracoli, le Profezie e Tutto. 
E queste Cinque si staccavano dal rimanente (ed) erano tolte.” 

 Quindi solo a loro è Rivelata la Fede del Rapimento e quindi il 
Rapimento. 
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 La Sposa inoltre resta Vergine non contaminandosi con i Sistemi i suoi 
Abiti.  

 Dobbiamo essere certi “Ora”,  Prima dello Svelamento Finale dell’Olio 
di Matteo 25; di avere “Preso seco l’Olio, il Battesimo dello Spirito Santo 
e non un Sostituto”. 

 Uno dei più grandi mali del nostro tempo è che molti prendono il 
Messaggio senza avere avuto la Nuova Nascita. 
Pseudo Ministri senza essere incontrati con la Colonna di Fuoco, e non 
avendone i requisiti con la grave conseguenza di nascite di linee di 
pensiero e denominazioni che si dicono nel Messaggio.  
 Dobbiamo avere le Tre Fasi di Giustificazione, Santificazione e 

Battesimo nello Spirito Santo, detto e collegato alla Restaurazione dei 
Doni.  
Come Dio può mettere Pienamente in Azione un Dono se non ci 
Santifichiamo e giungiamo al Battesimo? 
Premesso in questa Epoca dobbiamo andare verso la Quarta Fase ossia 
l’Adozione. 
Premettendo anche, che si può avere il Battesimo nello Spirito Santo e 
non avere una Chiamata al Ministero; ciò è qualcosa a parte che Dio 
deve Dirti che è in te Preordinata! 

 Abbiamo bisogno oltre il Messaggio-Mantello di Seconda Mano, una 
Chiamata di Prima Mano, non basta conoscere il Messaggero, ma 
occorre seguire il Messaggio e Vedere ciò che il Messaggero Elia vedeva 
e visse, ossia il Rapimento, e prendere Possesso come Giosuè, visto che 
la Sposa che ha la Voce è la Figura di Eliseo e di Giosuè. 

 Come una Sposa in attesa di Nozze dobbiamo mantenere il Corpo 
adeguato alla Forma dell’Abito. 

 Vestire Cristo in modo Individuale e anche come Chiesa-Sposa. 
 Oggi più che mai la Necessità della Doppia Unzione, quindi Indossare il 

Mantello di Gesù Cristo, ossia dello Spirito Santo, quindi Vestire 
Cristo. 

 Questo lo facciamo in modo Individuale, ma anche tramite i Ministeri,  
che sono la Veste di Cristo, la Meccanica e attraverso loro Scorrono 
anche le Virtù e la Parola Predicata nella Conformità del Messaggio 
dell’Epoca. 

 Sappiamo che le Chiavi per lo Spirito Santo sono state affidate agli 
Apostoli e oggi nella Continuità  alla Chiesa. 

 Romani 13:14 ma Rivestitevi del Signore Gesù Cristo e non abbiate 
cura della carne per soddisfarne i desideri. 
 Galati 3:27 Poiché voi tutti, che siete stati Battezzati in Cristo, 
avete Vestito Cristo. 
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 Colossesi 3:3 Perciocché voi siete morti, e la vita vostra è Nascosta 
con Cristo in Dio. 
 Romani 13:14 ma Rivestitevi del Signore Gesù Cristo e non abbiate 
cura della carne per soddisfarne i desideri. 
 Luca 24:44 Poi disse loro: Questi sono i Ragionamenti che Io vi 
teneva, essendo ancora con voi: che conveniva che tutte le cose 
Scritte di me nella Legge di Mosè, e nei Profeti, e nei Salmi, fossero 
Adempiute. 
Luca 24:45 Allora Egli Aperse loro la mente, per intendere le 
Scritture. 
Luca 24:46 E disse loro: Così è Scritto, e così conveniva che il Cristo 
Soffrisse, ed al Terzo Giorno Risuscitasse dai morti; 
Luca 24:47 e che nel Suo Nome si Predicasse Ravvedimento, e 
Remission dei peccati, fra tutte le genti, cominciando da 
Gerusalemme. 
Luca 24:48 Or voi siete Testimoni di queste cose. 
Luca 24:49 Ed ecco, Io Mando sopra voi la Promessa del Padre 
mio; or voi, Dimorate nella città di Gerusalemme, finché siate 
Rivestiti della Virtù da Alto.  
 Efesini 6:10 Nel rimanente, fratelli miei, fortificatevi nel Signore, e 
nella forza della sua possanza. 
Efesini 6:11 Vestite tutta l'Armatura di Dio, per poter dimorar  
ritti, e fermi contro alle insidie del diavolo. 
Efesini 6:12 Poichè noi non abbiamo il combattimento contro a 
sangue e carne; ma contro ai principati, contro alle podestà, contro 
ai rettori del mondo, e delle tenebre di questo secolo, contro agli 
spiriti maligni, nei luoghi celesti. 
Efesini 6:13 Perciò, prendete tutta l'armatura di Dio, acciocchè 
possiate contrastare nel giorno malvagio; e dopo aver compiuta 
ogni cosa, restar ritti in piè. 
Efesini 6:14 Presentatevi adunque al combattimento, cinti di Verità 
intorno ai lombi, e vestiti dell'usbergo della giustizia; 
Efesini 6:15 ed avendo i piedi calzati della preparazione 
dell'Evangelo della Pace. 
Efesini 6:16 Sopra tutto, prendendo lo Scudo della Fede, col quale 
possiate spegnere tutti i dardi infocati del maligno. 
Efesini 6:17 Pigliate ancora l'Elmo della Salute; e la Spada dello 
Spirito, che è la Parola di Dio. 

 Apocalisse 1:18 e quel che Vive; e sono stato Morto,  ma ecco, son 
Vivente nei Secoli dei Secoli, Amen; ed ho le Chiavi della Morte, e 
dell'Inferno. 
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 Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, Gli disse: Tu sei beato, o 
Simone, figliol di Giona, Poiché la carne ed il sangue non t'hanno 
Rivelato questo, ma il Padre Mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa 
Pietra Io Edificherò la Mia Chiesa, e le porte dell'inferno non la 
potranno vincere. 
Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò 
che avrai legato in terra sarà legato nei Cieli, e tutto ciò che avrai 
sciolto in terra sarà sciolto nei Cieli. 
 Efesini 4:11 Ed Egli Stesso ha dati gli uni Apostoli, e gli altri  
Profeti, e gli altri  Evangelisti, e gli altri  Pastori, e Dottori;  
Efesini 4:12 per lo Perfetto Adunamento dei Santi, per l'Opera del 
Ministero, per l'Edificazione del Corpo di Cristo; 
Efesini 4:13 finché ci Scontriamo tutti nell'Unità della Fede, e della 
Conoscenza del Figliol di Dio, in Uomo Compiuto, alla Misura della 
Statura Perfetta del Corpo di Cristo. 

 
 Come espresso, nessuno come al Tempo di Giuseppe o di Daniele o di Gesù 
poté Interpretare il  Programma Rivelato, eccetto che questi Eletti. Così 
nessuno può Interpretare il Messaggio dell’Ora se non il Profeta dell’Epoca e 
la Sposa. E a nessuno è Rivelato il Rapimento e la Fede per il Rapimento se 
non alla Sposa solamente. Lo stesso Governo è Predestinato allo Sposo e alla 
Sposa. 

 Come espresso, quindi in  Adamo abbiamo ereditato Due Nature fatte ad 
Immagine e Somiglianza di Dio, ossia Creazione e Formazione. Ma in Cristo 
siamo Assorbiti nella Matrice, "non siamo ad", ma "siamo l'Immagine e la 
Somiglianza, Parte Diretta di Dio", quindi di "Corpo di Gesù Cristo".  
Prima eravamo in Adamo nella Nascita Naturale, ma morti  alla Nascita 
Naturale, siamo attraverso il Ricongiungimento della Nuova Nascita 
Riposizionati nell'Eternità di Dio, quindi nel Corpo di Gesù Cristo. 
Naturalmente ciò vincolato alla Sposa che è il Corpo Mistico di Dio. 

 Come espresso, noi siamo composti da Corpo Fisico che agisce attraverso i 
Cinque Sensi, abbiamo l'Animo-Seme Parola che è come un Piccolo Turbo 
che detiene l'Eternità se siamo Attributi-Parola di Dio  e lo Spirito  che è la 
Natura dell'Anima,  quindi ciò che ci Identifica di quale Essenza siamo e 
comunque ci alimenta la Vita. Se lo Spirito lascia il corpo; il corpo muore e 
l'Animo và nella destinazione assegnatagli o all'inferno o in Paradiso. Come 
Germe siamo in Dio dall'Eternità; nel Principio venne tratta la nostra 
Anima-Spirito-Immagine e siamo stati Manifestati in Carne ciascuno 
nell'Epoca di Riferimento. 

 Come espresso, abbiamo dunque, gli Eletti a Sposa Tre Essenze Corporali 
Destinate, ossia il Corpo Fisico, il Corpo Celeste e il Corpo Glorificato. 
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Quando il Corpo Fisico muore l'Animo entra nel Corpo Celeste. Quando 
avverrà la Resurrezione, il Corpo Celeste, scende e riprende il Corpo Fisico e 
si Fonde nella Resurrezione come Corpo Glorificato  che è anche adesso in 
Carne Glorificata; quindi i  Tre Corpi Uniti, Assemblati, in un Solo Corpo.  

 Come espresso, la Voce dell'Uomo Creato, Adottato, quindi Riportato al 
Principio;  similmente a come doveva essere Adamo era una Voce Spirituale, 
simile allo Spirito Santo, in quanto siamo Parte dello Spirito Santo e quindi 
trasmettitori della Voce Suprema di Dio, sino Capace a Condurre il mondo, 
similmente a come lo Spirito Santo Guida la Chiesa. 

 Come espresso, se vogliamo osservare il Corpo Glorificato di Gesù Cristo 
possiamo notare chi Vede Lui in Gloria Vede lo Spirito Santo e il Padre 
Manifestati in quel Tabernacolo. 

 Genesi 1:27 Iddio dunque Creò l'uomo alla Sua Immagine; Egli lo Creò 
all'Immagine di Dio;  Egli li Creò maschio e femmina. 
 Genesi 5:2 Egli li creò maschio e femmina, e li Benedisse, e pose loro 
Nome UOMO, nel giorno che furono Creati. 
 Genesi 2:22 E il Signore Iddio fabbricò una donna (dalla metà/costola) 
che Egli aveva tolta ad Adamo, e la menò ad Adamo. 
 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il Primo uomo Adamo fu fatto in 
anima vivente; ma l'Ultimo Adamo in Ispirito Vivificante. 
 Giovanni 15:5 Io Son la Vite, voi siete i Tralci;  chi Dimora in Me, ed Io in 
lui, esso porta Molto Frutto, poiché fuor di Me non potete far nulla. 
 Giovanni 17:21 Acciocché Tutti siano Una Stessa Cosa, come Tu, o 
Padre, Sei in Me, ed Io Sono in Te; acciocché essi altresì siano Una Stessa 
Cosa in noi; affinché il mondo creda che tu mi hai mandato. 
 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano 
Compiuti in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi 
hai mandato, e che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 
 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 
 1Corinzi 6:16 Non sapete voi che chi si congiunge con una meretrice è 
uno stesso corpo con essa? Perciocché i due, dice il Signore, diverranno 
una stessa carne. 
1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con 
Lui.  

 Efesini 5:29 Perciocché niuno giammai ebbe in odio la sua carne, anzi la 
nudrisce, e la cura teneramente, siccome ancora il Signore la Chiesa. 
Efesini 5:30 Poiché noi siamo Membra del suo Corpo, della Sua Carne, e 
delle sue Ossa. 
Efesini 5:31 Perciò, l'uomo lascerà suo padre, e sua madre, e si 
congiungerà con la sua moglie, e i due diverranno una stessa carne. 
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Efesini 5:32 Questo Mistero è Grande; or io dico, a riguardo di Cristo, e 
della Chiesa. 
 Efesini 2:22 Nel quale ancor voi siete insieme edificati, per essere un 
Abitacolo di Dio, in Ispirito.  
 1Corinzi 3:16 Non sapete voi che siete il Tempio di Dio, e che lo Spirito di 
Dio Abita in voi? 
1Corinzi 3:17 Se alcuno guasta il Tempio di Dio, Iddio guasterà lui; 
perciocché il Tempio del Signore è Santo, il quale siete voi. 
 1Corinzi 6:19 Non sapete voi che il vostro Corpo è Tempio dello Spirito 
Santo ch'E' in voi, il quale avete da Dio? E che non siete a voi stessi? 
 2Corinzi 6:16 E che accordo vi è egli del Tempio di Dio con gl'idoli? 
Poiché voi siete il Tempio dell'Iddio Vivente; siccome Iddio disse: Io 
abiterò nel mezzo di loro, e camminerò fra loro; e sarò loro Dio, ed essi 
mi saranno popolo. 
 Galati 3:27 Poiché voi tutti, che siete stati Battezzati in Cristo, avete 
Vestito Cristo. 
 Colossesi 3:3 Perciocché voi siete morti, e la vita vostra è nascosta con 
Cristo in Dio. 
 1Corinzi 12:13 Poiché in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati 
Battezzati, per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e 
franchi; e tutti siamo stati abbeverati in un Medesimo Spirito. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la Mia Parola, e il Padre 
Mio l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Romani 8:9 Or voi non siete nella carne, anzi nello Spirito, se pur lo 
Spirito di Dio Abita in voi;  ma, se alcuno non ha lo Spirito di Cristo, egli 
non è di Lui. 
 Romani 8:11 E, se lo Spirito di Colui che ha Risuscitato Gesù dai morti 
Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai morti Vivificherà ancora i 
vostri corpi mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 

 Come espresso, la Dinamica scende nel Corpo Arreso della Perfetta Statura, 
in cui si è Perfettamente Realizzata la Morte della Vecchia Creatura; in 
Simbolo:  
 Come il Adamo Plasmato dallo Spirito di Dio dalla Polvere, e 

successivamente in quel Corpo Inanimato Dio Immise la Creazione di 
Adamo. 

 Come Abrahamo privo di Vita  per potere avere un Figlio, ma Iddio 
Rinnovo la Vita per avere il Figlio. 

 Come Gesù, Morto nel Sepolcro, Inanimato. Il Medesimo Corpo che aveva 
Compiuto tanti Miracoli,  era deceduto. Ma quando la Teofania lo 
Riagganciò; Egli Resuscitò per Opera dello Spirito Santo Rinnovando lo 
Stesso Corpo, in Corpo Glorificato.  

 Gli  Apostoli, rimasero inattivi per quei 50 giorni in attesa di Pentecoste; 
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malgrado erano Apostoli, dovettero attendere la Pienezza dello Spirito 
Santo. 

 Come espresso, in approfondimento vogliamo trattare dei Temi che ci aiutano 
ad approfondire:  "La Creazione e Formazione; la Nuova Nascita e l'Adozione 
Oggi nel Messaggio, la Resurrezione e altri Temi Intrinseci" 

 Come espresso, quindi se da un lato le Dispensazioni si dovevano poggiare 
sugli Atti Conoscitivi per la Nuova Nascita, trasmessa in modo Crescente 
da Riformatore a Riformatore, il  Corpo della Sposa Crescente nella Nuova 
Nascita e Virtù delle 7 Epoche; idem sugli Atti del Metodismo di Atti 
Spirituali.  Tutto ciò era pur se Genuino, l'Ombra del Reale.  
Ossia nell'Era del Seme-Capo, che Controlla il Corpo  in cui viviamo 
abbiamo Tutto Compatto nel Seme, ossia la Parola Originale di Malachia 
4 Discesa che ha la Parola Parlata come Potenziale Operante sino al Picco 
Creativo. Sino anche al Potenziale della Parola Parlata in grado di 
Operare un Immediata Conversione Totale degli Eletti come i Figli della 
Sorella Hattie Wright, o di Guarire Parlando la Parola sino a Creare Arti 
Mancanti, o di chiamare alla Creazione, come il Profeta fece con gli 
Scoiattoli. 
 Testimonianza della conversine di Figli della Sorella Hattie Wright = 

Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959- 
(Trafiletti 53-61). (Guardare a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-
1963; La scoperta di Dio, 14-6-1964; Io ho udito ma ora Vedo, 
Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965). 

 Testimonianza degli Scoiattoli Creati - La Potenza Creatrice - La 
Parola Parlata = Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 
23-11-1959- (Trafiletti 33-52); Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-
1964- (Trafiletto 102; 176); Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 
19-01-1964-(Trafiletti 100-102; 200-204); (Guardare a Gesù, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963; Audiolettera a Lee Vayle, 
Maggio 64, Tucson, Arizona). 

 Come espresso, è utile sottolineare che nella Pienezza della Virtù, 
specialmente nell'Era dell'Adozione in cui viviamo, come insegnato dal 
Messaggio in Varie Parti come ad Esempio nel Messaggio: "Quì è uno 
più che Salomone del 5-6-1963" e come dimostrato dalla Bibbia, 
l'Imposizione delle Mani era una Tradizione di Fede esercitata più nel 
popolo Ebreo, ma tra i Gentili era e deve essere più Manifesta la Fede 
nella Parola Parlata, come ad esempio nel caso della Sirofenice (Marco 
7); del Centurione (Matteo 8); della Famiglia di Cornelio (Atti 10). 
Naturalmente ciò non significa che non si possano imporre le Mani sui 
Gentili, indica solo che per la Parola Parlata, in modo Crescente sarà 
nella Pienezza della Terza Tirata, dove i Segni Saranno Perfetti 
(Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964).  
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Il che in una Fede Perfetta, anche oggi possiamo ricevere il Miracolo 
credendo alla Parola, senza necessità di Imposizione di Mani. 
Se prendessimo altri Messaggi come "Per che cosa è stato dato lo Spirito 
Santo? Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-1959", il Profeta pone enfasi 
sull'Imposizione delle Mani. In poche parole occorre comprendere che è 
secondo la Fede e le Circostanze dei Soggetti, come lo Spirito Santo Operi. 
Fermo restando che quando si Giungerà alla Pienezza di Adozione allora 
la Parola Parlata porterà i Segni alla Perfezione. 

 Le Dispensazioni, per quanto furono una Parte della Parola in Forma di 
Stelo, Infiorescenza, Guscio, non furono il Seme-Frutto Stesso, ma Parte di 
Esso Espresso, nel Massimale Possibile nella Stagione. 

 L'Albero non lo puoi Mangiare e per quanto sia Maestoso e dia Ombra, 
solo il Frutto è l'Espressione di Esso Finale e ne Indica la Perfetta Qualità 
e Stagione. 

 Per non parlare che per quanto siano un Evoluzione del Seme; lo Stelo, 
l'Infiorescenza e il Guscio non hanno Vita Propria Riproduttrice; 
poggiano la loro Vita sulle Radici-Seme.  
Per Portare Fuori il Seme-Frutto, devono appoggiarsi tra loro per 
giungere alla Vita Finale del Seme.  
Mentre il Seme-Frutto-Capo, detiene l'Intera Pianta e la può Riprodurre 
Interamente. Per essere chiaro lo Stelo da solo non può mettere il Seme, 
Idem l'Infiorescenza, isolata dall'Albero non può portare il Frutto. E il 
Guscio stesso se non attinge dalla Terra le Sostanze attraverso lo Stelo, 
non potrebbe mai maturare il Seme. 

 Dunque il Seme-Frutto, è la Parte più Perfetta della Pianta, in grado di 
Riprodurre la Pianta ed ha Più Scopi: 
 Esso è il Frutto Finale, nel Massimo Esponenziale Rivelativo. 
 Esso contiene la Vita e il Dna Riproduttivo che riporta l'Intera Pianta 

alla Vita dopo che muore e viene seminato. 
 Esso funge da Cervello per la Pianta, in quanto se da un lato mette 

fuori lo Stelo e quindi ne conseguirà la Pianta; ma d'altro canto mette 
fuori anche le Radici per Alimentare la Pianta e per Inviare le Sostanze. 
Quindi il Seme è simile al Cervello che funge da Controllo. 
Dunque il Seme Originale è la Pietra di Fondamento e della Vetta. 

 La mia Mano, non ha Intelligenza Propria, pur essendo Parte del mio 
corpo, ma dipende dall'Intelligenza del mio Cervello. Ecco che il Capo 
dovrà prendere il Controllo dell'Intero Corpo.  

 Come espresso, la Sposa dei Viventi agiranno come la Testa attraverso di 
Cristo in loro, Richiamando a Resurrezione la Sposa delle 7 Epoche. È 
come la Testa che deve funzionare, per condurre il Piede. La Testa deve 
funzionare, per condurre la Mano. La Testa deve funzionare, per 
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condurre il Cuore. La Testa deve funzionare, per condurre la Bocca. 
Capite, la Testa deve Funzionare.  
E ora siamo al Tempo in cui il Segno è stato applicato sull’Architrave-
Testa della Porta, vedete, è sugli stipiti. “E poi quando Io vedrò il Sangue, 
essendo un Segno, passerò oltre”. 

 Come espresso, “Ma quando Io vedrò il Segno, passerò oltre”. Esso è il 
Requisito di Dio dell’Ora. Il Messaggio del Tempo della Sera, è applicare 
il Segno. Quello era ed è il Tema di ogni Apostolo.  

 Come espresso, siamo nell'Era della Piena Predicazione dello Spirito 
Santo, quindi della "Grande Rivelazione", in Esso si Cela la Potenza della 
Terza Tirata, dell'Adozione, della Resurrezione, della Trasfigurazione e 
del Mutamento e Rapimento. 
Il Battesimo dello Spirito Santo era il Tema Principale degli Apostoli e alla 
Chiusa è il Segno che è la Pietra della Vetta del Messaggio. Senza di Esso 
non si và al Rapimento. 

 Come espresso, malgrado l'Era dei Pentecostali di Azusa Street fu l'Era 
della Restaurazione dei Doni, non si giunse alla Perfezione. Essi si 
concentrarono fortemente sul "Parlare in Lingue".  Ma il Ministero di 
Malachia 4 è sia la Restaurazione della Parola che quella della Potenza, 
sino al Picco della Parola Parlata e quindi della Perfezione dei Segni, 
attraverso anche la Potenza della Terza Tirata, dell'Adozione, della 
Resurrezione, della Trasfigurazione e del Mutamento e Rapimento. 
Oggi viviamo nell'Era della Piena Potenza e degli Angeli che dall'Adozione 
entrano nella Scena. 
Questa è l’Ora dell’Aquila, non siamo più nella Riforma. In cui abbiamo la 
Percezione Profetica, la Corretta Visione, quindi lo Spirito Vivificante, 
all’Obbedienza della Parola di Dio. 
Ora in quest’Epoca in cui ora stiamo vivendo, quest’Epoca, è oltre la 
Pentecoste. La Sposa è Avanzata. È entrata in una Maggiore e più Potente. 
È la Restaurazione dei Doni. E molta gente pseudo pentecostale non crede 
nella Guarigione Divina, nel Ministero degli Angeli, e nei Poteri di Dio, 
parzialmente credono solo alle Emozioni e all'imitare il "Parlare in Lingue".   

 Oggi siamo non nell'Era della Pianta, ma del Seme e lo Spirito Santo si 
Irradia in una Maniera, non secondo le Dispensazioni dell'Albero,  ma 
secondo il Seme Originale. Il Medesimo Seme-Parola-Spirito venne messo 
in Maria  e porto alla Luce Gesù. Vale a dire che quando ritorniamo alla 
Restaurazione dell'Intero Messaggio di Malachia 4, Disceso dal Cielo, Dio 
Irradia in noi la Potenza dello Spirito Santo nella Perfezione Suggellante 
del Seme dello Spirito Santo-Parola e non di un derivato. 
Possiamo anche affermare che un Mezzo Seme non può avere Vita, mentre 
mezzo albero, può farsi strada con i Rami. Invece nel Seme Occorre 
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l'Intera Meccanica, l'Intero Dna Spirituale,  l'Intera Parola di 
Restaurazione, per Portare Cristo nella Scena. 

 Consideriamo che le Virtù Manifestate sono il Frutto del Seme-Cristo 
Piantato. Esse erano in Lui e sono state Manifestate nelle Epoche.  
Fu il  Seme Originale-Cristo-Fondamento, Pietra Angolare a Irradiarle 
nelle Sette Epoche ed è il Medesimo Seme-Pietra di Coronamento che 
Torna nella Scena per Riportarle alla Resurrezione. Il  Primo e l'Ultimo,  il 
Principio e la Fine. 
Nel Ritorno della Pietra del Coronamento, quindi del Seme Finale-Frutto, 
che sappiamo è la Carità e la Corretta Evidenza della Parola; ci troviamo 
di fronte alle 7 Virtù nella Compattezza del Seme che li Detiene in Forma 
di Seme nello Stadio Perfetto, come il nostro Cervello ha tutte le Azioni 
Corporee in Sé e li Esprime nella Parte Visiva degli Arti e Organi, che 
dipendono dal Cervello che li Controlla. In quanto quest'Ultima è la 
Forma Perfetta che li Detiene, se abbiamo Carità abbiamo tutte le Virtù, 
in quanto la Carità è Dio nella Sua Essenza. 
Infatti non c'è Perfetta Pazienza, Temperanza, Amore Fraterno, etc..., 
senza che sia Sotto il Controllo della Carità.  

 La Pietra della Vetta, quindi la Carità-Cristo,  nella sua Essenza essendo 
Dio, mise la Chiesa Primitiva sotto il Potente Sentimento altruista di 
mettere i Beni in Comune e non dipendere dalle Sollecitudini. 

 Il Capo che scende sul Corpo della Donna Chiesa Epoche è il Seme-Carità, 
ossia l'Uomo che Controlla il Corpo-Donna delle Sette Epoche. Il Capo 
Controlla le Virtù.  
Per fare Maturare il Corpo della Sposa è venuta dal Seme Piantato a 
Pentecoste, e per Portare in Esso l'Intero Spirito Suggellante e Controllore 
viene come Pietra di Capo.  

 Consideriamo che la Pianta delle Dispensazioni delle Epoche è Morta, 
siamo nell'Ultima Fase ossia quella del Seme-Frutto-Pietra delle Vetta. 
Ora mentre la Pianta doveva attendere la Stagione per Esercitare il Pieno 
Potenziale, il Seme-Frutto Matura nella Sua Stagione Velocemente. 
Rammemoriamo la Verga che Fiorì in una Notte; o la Paga degli Operai 
dell'Ultima Ora;  o gli Israeliti che non conobbero tutto l'Esodo Completo, 
ma che come Nuova Progenie conobbero solo una parte di Deserto, la 
Circoncisione e la Santificazione al Giordano, e l'Inserimento Posizionato 
nella Canaan, Simbolo dell'Adozione; o il Gruppo di Cornelio beneficiato 
immediatamente del Dono di Dio; etc… 
In poche Parole siamo nel Tempo Glorioso a ridosso dell'Adozione e del 
Rapimento, l'Era del Frutto Finale; dove la Potenza della Parola Parlata 
di Malachia 4, può Maturare il Seme-Frutto Velocemente, anche se con 
Sofferenza. Velocemente come i Figli della Sorella Hattie Wright. Perché il 
Seme-Parola è il Massimale per la Restaurazione e perché i Membri Eletti  
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per questa Epoca hanno una Statura Elevata Predisposta, come Parte del 
Capo che acquisiscono Maggiormente e vengono Risvegliati dall'Amnesia. 

 Osservando la Vita di Gesù Cristo, troviamo il Modello di Redenzione per 
la Sposa nelle Sette Epoche. Notiamo 2 Punti Centrali che Simboleggiano 
la Crescita, la Nuova Nascita, l’Adozione, la Resurrezione e il Rapimento.  
Abbiamo 2 Simboli di Nuova Nascita Concordi e Uniti, la Prima al 
Giordano (Matteo 3) e la Seconda Magnificata dove l’Uomo alla Statura 
Perfetta Adottato (Matteo 17), Morto nel Battesimo di Morte alla Croce è 
Resuscitato e Asceso-Rapito (Matteo 27; 28; Atti 1). 
 1) Il Primo Punto, ci porta alla Sua Nascita e Crescita, Simboleggiando 

la Chiesa sino alle Epoche buie del Medioevo. Prosegue sino al Simbolo 
dell’Opera di Redenzione, della Nuova Nascita, da quando Lui scese nel 
Giordano e ricevette la Colonna di Fuoco (Matteo 3). Il ché ci riporta 
nelle Epoche all’Esperienza di Giustificazione-Lutero-Gambo, 
Santificazione-Wesley-Infiorescenza, Restaurazione dei Doni-Azusa 
Street-Guscio, in cui il Corpo della Sposa ricevette la Nuova Nascita, 
nascere nella Famiglia di Dio.  
Ora per quanto Meraviglioso e Completa quest’Opera non Completa la 
Restaurazione del Corpo Fisico, che pose i Semi in attesa della nostra 
Epoca in cui l’Adozione del Corpo Fisico coincide con la Resurrezione e 
quindi la Glorificazione del Corpo Glorificato. Per quanto Perfetti, 
sono Incompleti in attesa che siano Risvegliati dalla Polvere anche i 
Corpi Fisici. La Redenzione li ha Conservati, come in Simbolo i Santi 
del Vecchio Patto dovettero aspettare Cristo per Resuscitare. 

 2) Nel Secondo Punto, abbiamo il Picco in cui i Nati di Nuovo, quindi 
immessi nella Famiglia di Dio, tendono dalla Nuova Nascita 
all’Adozione e quindi alla Restaurazione del Corpo anche Fisico. 
Quindi Cristo Testato Giunse all’Adozione (Matteo 17),  e da Essa 
proseguì alla Croce-Morte, ci Redense, liberò i Santi del Vecchio Patto, 
facendoli Resuscitare, Resuscitò e Ascese. Quindi la Redenzione non 
portò solo la Conservazione del Seme, ma portò alla Resurrezione-
Redenzione anche il Corpo Fisico Glorificandolo. Cristo aggiunse al 
Primo Punto citato, questo Secondo Punto che stiamo Esaminando. 
Come Parti Concorde e Necessarie. 
Questo Secondo Punto, lo stiamo Manifestando attraverso il 
Proseguimento Epocale dell’Era del Seme Adottato e alla Fine 
Resuscitato. 
Per tale Finalità, nella nostra Epoca si è proseguito attraverso il Profeta 
dell’Epoca (Malachia 4; Apocalisse 10) all’Adozione di Matteo 17 e alla 
Potenza di Resurrezione e Fede Rapitrice.  
Qui troviamo il Secondo Passaggio della Nuova Nascita Magnificata 
con il Potenziale dell’Adozione e della Resurrezione. Attraverso il 
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Messaggio dell’Ora, senza la necessità di Ritornare alle Riforme, 
otteniamo la Perfetta Nuova Nascita, Adozione e Resurrezione-
Rapimento.  
Difatti si nota che il Secondo Punto ci mostra la Pienezza della Potenza 
che stiamo attendendo e quindi il Simbolo della Piena Nuova Nascita-
Adozione, che ci mostra Cristo Battezzato nella Morte e Risorto nella 
Potenza dello Spirito Santo, quindi Asceso-Rapito (Matteo 27; 28; Atti 
1).  
Dopo il Rigetto e Crocifissione della Sposa dal 1963 ad Opera del 
Sistema, ci Prepariamo all’Adozione, al Picco della Potenza della 
Resurrezione e all’Ascensione, nella Terza Tirata. 

 Possiamo osservare che ogni Epoca e Gruppo rappresentava una Parte 
della Pianta nella Sua Capacità Epocale.  
Quindi Giustificazione-Lutero-Gambo, Santificazione-Wesley-
Infiorescenza, Restaurazione dei Doni-Azusa Street-Guscio.  
Dal Profeta ai nostri Giorni è chiaro che il Sole Illumina il Seme, mentre la 
Pianta è Morta che Matura da circa oltre 50 anni mostrando la Perfetta 
Parola in modo Crescente, il Grano. Se da un lato vi sono dei Pseudo del 
Messaggio, in contrapposizione vi sono dei Veri Membri della Sposa che in 
una Conoscenza Crescente del Messaggio, sono sempre più Sposa-Parola. 
Perseguitati, sino al Potenziale della Pretribolazione.  
Il Grano è sempre più Maturo per Manifestare la Piena Potenza della 
Terza Tirata in Pretribolazione.  
Vedere Grano Significa Vedere Gesù Cristo, quindi la Parola Parlata e la 
Sua Dinamica. 
Al tempo di Lutero il Sole-Pioggia diede vita al Gambo-Giustificazione. Al 
Tempo di Wesley il Sole-Pioggia diede vita all’Inflorescenza-
Santificazione. Al Tempo di Azusa Street il Sole-Pioggia diede vita Guscio-
Restaurazione dei Doni. Come notate era una Somma-Evoluzione, 
qualcosa sempre più di Alto-Perfetto. Ma quando si giunge nel nostro 
Tempo, si giunge alla Perfezione, ossia il Seme Originale che è la Nuova 
Nascita-Adozione Magnificata. In cui la Prima Pioggia-Insegnamento 
(Malachia 4; Apocalisse 10) ci ha portato la Perfetta Nuova Nascita e la 
Fede Rapitrice per inserirci prossimamente nell’Ultima Pioggia, ossia la 
Fede Rapitrice, la Mietitura. 
Abbiamo avuto la Prima Pioggia dell’Insegnamento come il Battista, oggi 
in Malachia 4, il Profeta dell’Epoca che Preparò il Popolo. Abbiamo avuto 
Cristo dunque Seminato. La Pioggia-Sole dell’Insegnamento, seguirà 
l’Ultima Pioggia della Mietitura, la Parola-Spirito  Finale per la Dinamica 
del Rapimento. Ossia il Messaggio dell’Ora che si Farà Pienamente Carne 
nella Sposa. 
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 Prima e Ultima Pioggia nella Stessa Stagione, ossia nella Settima Epoca. 
Come in natura la Prima Pioggia-Sole per la Crescita e l’Ultima Pioggia-
Sole alla Chiusa della Stagione per la Mietitura-Rapimento  che stiamo 
attendendo. 

 I Profeti erano Parte della Parola e avevano Rappresentato-Simboleggiato 
Cristo, ma quando venne Cristo è la Pienezza della Parola-Spirito e non 
una Parte. Nell’Evoluzione delle Epoche quando viene Oggi la Sposa è la 
Parte più Alta e Perfetta, ossia il Seme-Parola-Spirito Originale.  

 Il Sole dunque ha Illuminato le Varie Parti della Pianta per farla Crescere. 
Oggi siamo al Seme; la Pianta è Morta.  
Occorre non essere Parte del Seme, ma dobbiamo essere Seme Completo e 
Maturo per avere la Potenza dell’Adozione-Resurrezione. Il Sole sta 
Maturando il Seme che in questi oltre 50 anni circa di Era del Seme sta 
Evolvendosi, sempre più ad un Seme Perfetto, simile allo Sposo. Un’Era 
dove il Messaggio è Distribuito come mai prima. Un’Era dove molti Santi 
hanno acquisito tanta Rivelazione attraverso i Nastri del Profeta.  
Ora dobbiamo intendere che il Seme-Messaggio è Cristo in Forma di 
Parola che scende nella Sposa facendosi Carne e Identificandoci a Lettere-
Parola-Seme. Con il Pieno Seme, Restaurazione di Parola, seguirà la 
Restaurazione della Potenza.  
L’Era del Seme è stata Illuminata, Identificata, attraverso la Pienezza nel 
Prototipo Profeta dell’Epoca. Egli nel Simbolo di Cristo è stato il 
Prototipo. In questi oltre 50 anni circa, i Semi si stanno Sviluppando e 
Perfezionando, similmente ai 120, dopo la dipartita di Cristo. E se da un 
lato alcuni sono stati Raccolti col Profeta dell’Epoca per Rappresentare la 
Resurrezione; noi viventi stiamo Maturando per realizzare la Pienezza 
della Terza Tirata in tempo di Pretribolazione.  
Dal Latte del Seme Grano, esposti al Sole-Cristo, stiamo solidificando 
come Cibo Solido e man mano che ci allontaniamo e siamo messi Fuori dai 
Gusci, vediamo i Misteri e Riceviamo Potenza, sino alla Mietitura-
Separazione in tempo di Pretribolazione dove i Semi liberi e Maturi 
Manifesteranno Pienamente la Terza Tirata. 
Solidifichiamo, Mettiamo Colore, acquisiamo Sapore, Consistenza, etc… 

 Essendo noi Parte della Parola, Discerniamo la Parola Espressa, in modo 
Crescente mentre Maturiamo. E Maturiamo come dal Battista a Cristo. 
Dalla Predicazione al Discernimento, alle Potenti Operazioni, 
all’Adozione, Resurrezione e Rapimento. 
Nel Potenziale, in minima Parte già Discerniamo e Parliamo ai Cuori della 
Anime, ma nella Pienezza dell’Adozione saremo Pienamente Bibbie 
Parlanti che Discernono, simili a Cristo e al Profeta, naturalmente nelle 
Proporzioni del Corpo Occupato-Membra Posizionato. 
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Siamo delle Lettere Viventi, in cui la Spada-Parola aggisce dopo che si fa 
Carne in noi, tramite noi. 
Siamo Parte del Grido, la Voce e la Tromba, quindi Cristo, si fa Carne 
nella Sposa dei Viventi e dei Risorti. La Parola oltre ad essere in Terra la 
Manifestazione di Figli-Parola, è Giudizio e Cernita dei Popoli. La Parola e 
lo Spirito sono Operanti da Sempre. 

 Ebrei 4:12 Perciocché la Parola di Dio è Viva, ed Efficace, e vie più 
Acuta che qualunque Spada a due Tagli; e giunge fino alla divisione 
dell'anima e dello spirito, e delle giunture e delle midolle; ed è Giudice 
dei pensieri e delle intenzioni del cuore. 
 Giovanni 1:1 Nel Principio  il Logos era, e il Logos era appo Dio, e il 
Logos era Dio. 
 Genesi 1:3 E Iddio disse: Sia la Luce. E la Luce fu. 
 Giovanni 14:12 In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in Me 
farà anch'egli le opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di 
queste, perciocché Io me ne vo al Padre. 
Giovanni 14:13 Ed ogni cosa che voi avrete chiesta nel Nome Mio, 
quella farò; acciocché il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. 
Giovanni 14:14 Se voi chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? 
Ovvero, abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie 
a voi, o di raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e 
letta da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito 
dell'Iddio  Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di carne 
del cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso 
Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di 
pensare qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità 
(Sufficienza) viene da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo 
Patto, non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo 
Spirito Vivifica.  
 1Corinzi 2:4 E la mia Parola, e la mia Predicazione non è stata con 
Parole persuasive dell'umana sapienza; ma con Dimostrazione di 
Spirito e di Potenza. 

Essere Sposa-Parola, indica essere senza Aggiunte o Tolte nella nostra Vita 
(Apocalisse 22:14-21), quindi Pienamente Parola Maturata. La Parola che 
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Ascoltiamo e che si fa Carne in noi ci Matura,  fino alla Pienezza di Parola-
Spirito Incarnata  e Maturata attraverso il Sole-Acqua, Spirito-Parola. 
La Spada è nelle Mani degli Adottati si fa Carne ed Essi la Prenderanno, e 
guerreggeranno. Ancor maggiormente nell'Ultimo Potente Risveglio della 
Sposa che deve Scuotere le Nazioni. In cui la Parola verrà Sostenuta e 
tapperà la bocca dei critici. Essa danneggerà satana sin dalla terra 
mettendo a Spada-Parola tutte le false interpretazioni come fece Elia nel 
Carmelo contro i Falsi (1Re 18). E come il Profeta Branham con la Spada 
del Re ha fatto, mettendo in ridicolo le denominazioni e la meretrice e 
Manifestando la Parola Parlata.  
La Sposa col Medesimo Messaggio del Profeta Colpirà satana e Colpirà i 
suoi seguaci. Dopo, Salirà nel Rapimento e satana verrà gettato in basso 
(Apocalisse 12:7-8). In Apocalisse 19, il Signore Gesù Cristo finirà di 
colpire, insieme ai suoi Eserciti, satana e i suoi eserciti in Armagheddon. 

 La Parola-Lettera di ciascun Membro deve Essere Confermata, quando ci 
sarà la Stretta, la Croce mostrerà i Tre Tipi di Credenti. La Croce è il 
Simbolo della Separazione della Mietitura per noi dal 1963 al picco della 
Pretribolazione. Per la Disavveduta dovranno essere Purificati attraverso 
la Grande Tribolazione. E gli Empi dal Sesto Suggello cominceranno ad 
essere tormentati ed Arsi in attesa dell’annientamento nello Stagno di 
Fuoco alla fine del Millennio. Tutto Simbolo Perfetto della Mietitura. 

 Considerate che per capire la Sposa nella nostra Era del Seme; dobbiamo 
osservare il Seme Originale-Sposo Cristo. Lui venne perseguitato sin dalla 
nascita e raggiunse il massimo Picco persecutivo e di separazione alla 
Croce dove venne messo alla Porta di Gerusalemme. Ciò avviene alla 
Sposa dal 1963 dall’Apertura dei Suggelli, siamo messi alla Porta e sulla 
Croce.  
Precisamente, secondo le Caratteristiche dell’Era del Seme, ogni Nato-
Sposa, segue un’Evoluzione in cui sin dalla nascita, viene perseguitato dal 
Sistema, in modo Crescente. Sino al Picco di essere messo fuori la Porta 
dei Sistemi, come descritto nell’Epoca di Laodicea, dove è Cristo e il 
Messaggio dell’Ora. 
Sappiamo che man mano che il Grano esce dal Guscio, il Velo si Spezza, il 
Grano si Matura sotto il Sole, sino ad interrompere la sua alimentazione 
da Guscio. Vedendo la Parola si separa dal Guscio sino ad essere Espulso.  
Messo alla Porta e Crocifisso.  
 Due Effetti Da un lato Cristo ti invita ad  “Uscire dal Sistema Religioso-

Politico e Maturare al Sole-Cristo”, d’altro lato il “Sistema stesso ti 
Rigetta”. Come avvenne allo Sposo. 

 Il massimo Picco-Mietitura, prima del Rapimento, separazione tra il 
Grano e la Pianta, e la Zizania, avverrà in Pretribolazione. Nella 
Pienezza del Rigetto e della Croce. Come difatti in natura solo alla 
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Mietitura c’è la Piena Identificazione del Seme contrapposto alle 
Erbacce Bruciate. 

 Il Sole e l’Operatività dei Ministeri,  rimosso totalmente il Guscio, separati 
dalla Pianta Sveleranno Pienamente il Vero Grano. Da un lato l’Intero 
Corpo-Grano Raggruppato dall’altro i ribelli bruciati.  

 Notiamo 5 Punti in cui il Sole-Spirito gli rese Testimonianza; Illumino e 
Identificò che Lui è il Seme Originale. Si nota che più Grande è la Statura 
più si allontana dal Guscio e comunque dall’Intera Pianta del Sistema: 
 1) Alla Nascita la Stella gli Rese Testimonianza e la Pianta-Mondo, 

sistema Religioso-Politico, lo respinse e perseguito. Anche alla nascita 
del Profeta la Luce rese Testimonianza nella capanna. Ogni Membro di 
Sposa anche se magari non lo sa, ma ci sarà stato un Movimento 
Celestiale che ha annunziato la Sua Venuta. 

 2) Calcolando che anche ai 12 anni Lui si Identificò quale Operatore 
degli “Affari del Padre”, prendendo distanze dalle incredulità. Ma nel 
Picco di questo Secondo Punto, possiamo notare come nel Giordano la 
Colonna di Fuoco Scese in Lui Battezzandolo (Matteo 3). 

 3) Nel Monte della Trasfigurazione e ciò deve avvenire anche a noi, 
venne Illuminato-Trasfigurato in presenza di Testimoni (Matteo 17). 

 4) Al Calvario,  per noi il Seme Pienamente Illuminato diventa l’Atto di 
Redenzione e quindi di Salvezza sino al Picco della Luce della 
Resurrezione Espressa al Mattino, per Tutti noi e quindi la Via 
dell’Ascensione. Parti che la Sposa Vive. D’altro lato vi furono le 
tenebre, per il Mondo che non si ravvide e malgrado la Croce 
Gocciolante, il Sepolcro Vacante, il Tempio che continuava i riti mossi 
dai Religiosi, il Mondo continuò sotto il giudizio. Ma solo gli Eletti lo 
poterono vedere sino al Picco dell’Ascensione-Rapimento. 

 5) Questo Seme Raccogliere tutti i Semi, come fece alla Resurrezione, 
alla Chiusa dell’Epoca Raccoglierà anche tutti noi nell’Aria.  Il Sole che 
Assorbirà la Luna. Per ora la Luna-Sposa lo Riflette, ma nel Grande 
Millennio il Sole-Cristo e la Luna-Sposa saranno Uno. 

 Il Nostro Picco è vincere la Morte, e la Sposa-Seme, sotto la Totale Guida 
dello Sposo-Seme, deve richiamare i Semi-Parte della Pianta, alla 
Resurrezione. Essi dimorano nel Riposo, ma attendono l’Adozione del 
Corpo Fisico. 

 Come il Mondo illuminato dal Sole. Una Parte ha la Luce ed una Parte le 
Tenebre. Cosi è con Cristo e la Progenie contrapposto ai ribelli.  
Gli Angoli sono illuminati dal Sole, la Piantagione è illuminata dal Sole. 

 La Pianta è Morta, sino il Guscio Pentecostale è Morto. Non possono 
esserci Risvegli, eccetto per la Sposa. Cristo, la Sposa e il Messaggio alla 
Porta, presso la Croce e quando “un’Anima Sincera”  Grida Dio la può 
Guarire dovunque, ma il Principale Ministero di Cristo è la Chiamata 
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Fuori degli Eletti. E la Sola che avrà il Risveglio è la Sposa, il Risveglio dei 
Sette Tuoni, sino al Potenziale della Resurrezione e del Rapimento. 
Consideriamo che nell’Era dei Semi, il Pentecostalismo Denominazionale e 
le Denominazioni varie, hanno ricevuto il loro Seme dai due Seminatori. 
La Sposa ha ricevuto il Seme attraverso il Profeta e solo Essa ha la 
Completa Nuova Nascita e il Messaggio per la Rivelazione per il 
Rapimento.  
In tale contesto notiamo che i due Angeli scesero per Lot, che è Simbolo 
della Disavveduta. Mentre la Sposa ha Ricevuto Dio, nel Simbolo di 
Abramo e Dio. Solo il Profeta dell’Epoca ha avuto il Germe-Messaggio che 
oggi è Continuato attraverso il Messaggio e i Messaggeri di Efesini 4. 

 Come espresso, esaminiamo i Simboli della Perfetta Statura del Corpo di Dio. 
1) Simbolo dei Primi Patriarca = Quando Dio Fece il Primo Uomo, Adamo a 
Sua Immagine e Somiglianza. La Donna Eva era in Adamo e successivamente 
Tratta.  Mise in Lui il Seme Naturale e venne fuori la Progenie, attraverso non 
la Volontà Direttiva, ma quella Permissiva, dopo il peccato. E vediamo il 
Simbolo della Statura Patriarcale, come una Piramide. In cui se da un lato la 
Donna è Simbolo della Portatrice, l'Uomo è il Simbolo del Diretto Prodotto 
Simile al Figlio di Dio. 
 Ne consegue che togliendo Abele non risultato coniugato, in quanto non 

ebbe Progenie Diretta, vi sono 7 Donne-Portatrici da Adamo ad Enoc. 
 Sappiamo che come discendenza di Figliolanza Enoc è Settimo di Adamo. 

Ne consegue che da Adamo ad Iared, sono 7 uomini e infine il 
Coronamento di Enoc, l'Ottavo Uomo alla Perfetta Statura, che è Simbolo 
Perfetto dell'Insegnate e quindi di Colui che venne Rapito (Genesi 5). Ha 
due Ruoli Settimo da Adamo e Ottavo da Dio. 

2) Simbolo della Genealogia di Gesù = La Progenie Promessa continuò nelle 
Epoche del Vecchio Patto sino alla Figura più Perfetta del Vecchio Patto, che 
doveva essere il Simbolo del Guscio Pentecostale, il Seme Naturale sarebbe 
venuto da Lei, solo come Canale, ma quanto alla Natura è Interamente Figlio 
di Dio. Parliamo dunque di Maria, il Guscio e Gesù il Seme Originale. 
 Troviamo che le Donne nel Vecchio Patto, Simboli della Chiesa erano le 

Portatrici.  
 Gli Uomini Eletti,  erano il Simbolo della Parte Maschile di Dio, quindi del 

Figlio di Dio. 
 Essi furono Parte della Parola, nati da donna e da seme scorrente dalla 

Progenie Naturale Eletta. 
 Ma quando venne il Figlio di Dio, pur rispettando il Canale della 

Generazione, sino ad essere incluso nella Genealogia, esso però Venne 
quale Seme Diretto Spirituale da Dio, senza partecipazione carnale di 
Maria e Giuseppe.  
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Lo stesso Adamo non ebbe Genitori, venne fatto dalla Parola-Spirito, ossia 
i nostri  Genitori Spirituali. Quanto più Gesù Generato, non poteva essere 
figlio di Giuseppe e Maria. 
Egli era la Promessa del tempo di Abrahamo, ossia non riguardo al Figlio 
Naturale che Dio concesse Isacco, ma in Cristo che era il Figlio Promesso 
era nella Forma dello Spirito di Cristo sopra la Genealogia e non nei 
Lombi dei Patriarca, ma nei Lombi di Dio  e venne Manifestato negli 
Evangeli quale Unigenito, Primogenito e Pietra di Capo che ha Redento la 
Progenie. 

 Lui quale Perfetta Parola è l'Intera Parola Perfetta-Seme Originale e non 
una Parte. 

 Dunque Maria  fu il Simbolo più Alto della Figura della Chiesa, ma 
comunque Guscio e non Seme. 

 Giovanni Battista il Simbolo più Alto dei Profeti-Messaggeri, ma tra i nati 
da donna. 

 Gesù, non nato con partecipazione di donna e uomo, ma Nato da Dio, 
quindi il Seme Originale Completo del Logos. E' il Simbolo Finale di 
Coronamento, ossia la Parte più Eccelsa, Dio nella Scena in Forma Umana 
che Controlla il Corpo Spirituale e quello Fisico. 

3) Simbolo della Perfetta Statura della Sposa-Sposo del Nuovo Testamento = 
L'Uomo-Dio Gesù Cristo, ha Seminato la Sposa e Sé Stesso, come Un Sol 
Corpo dall'Atto della Redenzione e quindi da Pentecoste in poi. 
 Né è Venuto Fuori un Corpo Sposa-Sposo nelle Sette Epoche, in cui per 

Ogni Epoca né ha conseguito:  
 Una Parte di Verità-Parola Svelata e quindi Riversamento di Potenza 

dello Spirito Santo, Proporzionale all'Epoca. Il Tutto in Forma 
Crescente.  
Allo Stelo-Spirito/Parola, si aggiunse lo Stelo/Inflorescenza-
Spirito/Parola, procedendo si aggiunse lo Stelo/Inflorescenza/Guscio-
Spirito/Parola. E nella Pienezza dell’Intero Spirtito della Pianta, più 
l’Aggiunta della Pienezza del Capo, quando si Giunge al Seme che si 
Sgancia dalla Pianta, tutta la Pienezza è Trasferita in Esso. 
Come nel Simbolo del Tempio, o prima nel Tabernacolo, era Tempio in 
tutta la Fase Costruttiva fatta da Uomini Ripieni di Spirito Santo 
Costruttivo, ma la Pienezza venne solo nel Luogo Santissimo-Seme alla 
Dedicazione.  

 Una Parte di Verità-Parola Svelata e quindi Riversamento di Potenza 
dello Spirito Santo, Proporzionale all'Epoca. Il Tutto in Forma 
Crescente. 

 Ogni Epoca ha aggiunto una Virtù. Il Tutto in Forma Crescente. 
 Ogni Epoca, dunque ha Manifestato questo Corpo di Dio, in cui in Esso 

Intrinseco la Parte Maschile e la Parte Femminile di Dio.  
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Nella Precisione ha Manifestato, Rivelato: 
 La Parte Femminile, dunque la Sposa che è stata Rigettata dal Sistema 

a motivo del Messaggio della loro Ora, insieme al suo Messaggero 
dell'Epoca e Ministeri. Il Tutto in Forma Crescente. 

 La Parte Maschile, dunque i Messaggeri e con Essi i Ministeri che sono 
stati Rigettati dal Sistema a motivo del Messaggio della loro Ora, 
insieme alla Sposa. Il Tutto in Forma Crescente. 

 Lui come Secondo Adamo, quindi Gesù, ha Iniziato la Progenie della 
Grazia Gentile.  
Sono scorsi 7 Messaggeri, di cui il  Settimo secondo lo Scorrimento delle 
Epoche, l'Ottavo invece dal Secondo Adamo, Gesù-Seme Originale a 
Pentecoste, quindi il Simbolo anche di Enoc. Come detto nel Simbolo di 
Enoc l'Insegnate, nello Specifico l'Elia-Malachia 4, per ricondurre la 
Sposa al Seme Originale, ossia la Parola Rivelata, per il  Rapimento. 

 Come espresso, la Sposa del Messaggio dell'Ora di Malachia 4 ha il Figlio 
Maschio di Apocalisse 12. Come notate ogni Esempio-Simbolo citato che 
culmina sempre con la Figura di un Uomo Rapito. Enoc, Elia o anche Gesù. E 
nel caso di Gesù Risorto e Rapito. E' Simbolo della Sposa Intrinseca nel Suo 
Corpo. Quindi si Parla della Pietra di Coronamento al Maschile, in cui la 
Sposa è Intrinseca e Controllata dallo Sposo. Detto ciò, nell'Ultima Fase dal 
Profeta, abbiamo Visto nel Suo Ministero che il Figliol dell'Uomo è stato 
Manifestato per mettere in Risalto la Nascita del Figlio Maschio di Apocalisse 
12 nella Chiesa. Dunque l'Era del Coronamento che vede il Figlio Maschio 
Cristo e la Sua Sposa Uniti e Unirsi per andare al Rapimento. Come espresso 
dal Profeta che il Capo si Unisce al Corpo. Cristo Controlla e Assorbe la 
Sposa sino all'Unione nell'Aria.  
Anche nel Simbolo di Elia e di Eliseo si evincono le Due Ali dell'Aquila  
Identificante i Rapiti e i Risorti.  Stesso Simbolo in Mosè ed Elia. 
La Parte del Corpo delle Sette Epoche S'Incontrano con la Pietra del Capo. 
Quindi lo Sposo e la Sposa Uniti e il Capo che prende il Controllo.  
Il Figlio è Tornato al Padre e noi in Lui Ritorneremo al Padre. E' un Ciclo, in 
cui la il Seme ha messo fuori la Pianta e la Pianta Ritorna al Seme Originale. 
Cristo ha Adempiuto Apocalisse 12:5 ai Giorni della Sua Resurrezione e 
Ascesa-Rapimento. Ma sappiamo che ancora una volta la Sposa Identificata 
nello Sposo dovrà essre Rapita e Governerà insieme allo Sposo, anche perché 
Apocalisse 12, è la Profezia data a Giovanni per i Tempi Futuri. 
Questo Simbolo non si è Concluso ma continua nella Sposa Assorbendola sino 
al Picco del Rapimento proprio descritto in Apocalisse 12.  
Infatti non la Donna è Rapita ma il Figlio Maschio, che rappresenta la Sposa, 
diventata Uno con lo Sposo: 

 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figlio Maschio, che deve Governare 
tutte le nazioni con uno Scettro di Ferro e il Figlio di lei fu Rapito presso 
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Dio e il suo Trono. 
 Sappiamo che l'Epoca Pentecostale Rappresentata in Maria è Morta come 

Guscio e il Seme del Figlio Maschio di Apocalisse 12, Malachia 4, 
Apocalisse 10, non viene dal Cibo Spirituale delle Dispensazioni, ma viene 
Direttamente attraverso il Cibo Disceso dal Cielo all'Apertura dei 
Suggelli, quindi la Parola attraverso Malachia 4; Apocalisse 10. 

 Sappiamo che le Epoche furono come la Pianta, ossia Gambo, 
Infiorescenza, Guscio e Seme. Oggi siamo nell'Era del Seme, in cui ci 
separiamo, o comunque siamo espulsi, per restare nella Condizione del 
Seme Originale-Cristo, messo fuori dall'Intero Sistema. 
In un Simbolo nell'Opera dei Singoli, sappiamo che abbiamo avuto un 
Esperienza come Pianta cresciuta sino all'Obbiettivo di Seme. Usciti dal 
Pentecostalismo-Maria-Guscio, abbiamo incontrato il Messaggio-Cristo di 
Malachia 4. In tale Simbolo, siamo stati Separati da Maria e Assorbiti in 
Cristo. Non vedevamo nel Pentecostalismo, appieno il Messaggio e lo 
Spirito, in Simbolo il Sole. Vedevamo attraverso le Dispensazioni delle 
Riforme ed esercitavamo i Doni sotto gli Atti Tramandati da questi, 
vedevamo in Ispecchio attraverso le Riforme, come Bambini in attesa del 
Cibo Sodo di Malachia 4. Ma quando incontrammo il Messaggio-Malachia 
4, il Sole arse sino il Guscio Pentecostale e siamo stati Ricondotti come 
Seme al Sole. Gli Atti della Riforma sono stati Assorbiti nella Potenza 
della Parola Parlata, il Seme Originale il Logos. Non vediamo più 
attraverso la Pianta, attraverso il Guscio, ma il Sole-Figlio ci Matura e 
Brucia ogni Cortina di Separazione. 

 Come espresso, quindi se da un lato le Dispensazioni si dovevano poggiare 
sugli Atti Conoscitivi per la Nuova Nascita, trasmessa in modo Crescente 
da Riformatore a Riformatore, il  Corpo della Sposa Crescente nella Nuova 
Nascita e Virtù delle 7 Epoche; idem sugli Atti del Metodismo di Atti 
Spirituali.  Tutto ciò era pur se Genuino, l'Ombra del Reale.  
Ossia nell'Era del Seme-Capo, che Controlla il Corpo  in cui viviamo 
abbiamo Tutto Compatto nel Seme, ossia la Parola Originale di Malachia 
4 Discesa che ha la Parola Parlata come Potenziale Operante sino al Picco 
Creativo. Sino anche al Potenziale della Parola Parlata in grado di 
Operare un Immediata Conversione Totale degli Eletti come i Figli della 
Sorella Hattie Wright, o di Guarire Parlando la Parola sino a Creare Arti 
Mancanti, o di chiamare alla Creazione, come il Profeta fece con gli 
Scoiattoli. 
 Testimonianza della conversine di Figli della Sorella Hattie Wright = 

Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959- 
(Trafiletti 53-61). (Guardare a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-
1963; La scoperta di Dio, 14-6-1964; Io ho udito ma ora Vedo, 
Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965). 
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 Testimonianza degli Scoiattoli Creati - La Potenza Creatrice - La 
Parola Parlata = Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 
23-11-1959- (Trafiletti 33-52); Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-
1964- (Trafiletto 102; 176); Shalom, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 
19-01-1964-(Trafiletti 100-102; 200-204); (Guardare a Gesù, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963; Audiolettera a Lee Vayle, 
Maggio 64, Tucson, Arizona). 

 Come espresso, è utile sottolineare che nella Pienezza della Virtù, 
specialmente nell'Era dell'Adozione in cui viviamo, come insegnato dal 
Messaggio in Varie Parti come ad Esempio nel Messaggio: "Quì è uno 
più che Salomone del 5-6-1963" e come dimostrato dalla Bibbia, 
l'Imposizione delle Mani era una Tradizione di Fede esercitata più nel 
popolo Ebreo, ma tra i Gentili era e deve essere più Manifesta la Fede 
nella Parola Parlata, come ad esempio nel caso della Sirofenice (Marco 
7); del Centurione (Matteo 8); della Famiglia di Cornelio (Atti 10). 
Naturalmente ciò non significa che non si possano imporre le Mani sui 
Gentili, indica solo che per la Parola Parlata, in modo Crescente sarà 
nella Pienezza della Terza Tirata, dove i Segni Saranno Perfetti 
(Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964).  

Il che in una Fede Perfetta, anche oggi possiamo ricevere il Miracolo 
credendo alla Parola, senza necessità di Imposizione di Mani. 
Se prendessimo altri Messaggi come "Per che cosa è stato dato lo Spirito 
Santo? Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-1959", il Profeta pone enfasi 
sull'Imposizione delle Mani. In poche parole occorre comprendere che è 
secondo la Fede e le Circostanze dei Soggetti, come lo Spirito Santo Operi. 
Fermo restando che quando si Giungerà alla Pienezza di Adozione allora 
la Parola Parlata porterà i Segni alla Perfezione. 

 Siamo nell'Era del Seme-Pietra della Vetta, che sappiamo è una Piccola 
Riproduzione Completa della Piramide, avendo l'Intero Dna per la 
Riproduzione, quindi per Richiamare alla Resurrezione.  
Faremmo un errore a vederlo come l'Ultima Parte solamente della Pianta, 
quindi solo come Seme. Il Profeta la chiamò "Seme", ma anche "Albero 
Completo". Dunque similmente a Gesù-Sposo, la Sposa quale Riflesso e 
Parte di Corpo è la Parte del Capo, Pietra di Capo e Fondamento, ma 
anche la Riproduzione dell'Intero Corpo-Parola, attraverso l'Adozione,  e 
quindi la Parola Completa Rivelata, Dio Riversa Se Stesso in Essa. 
Noi siamo Alberi, Parte dell'Albero Maggiore della Vita che è Cristo: 

 Apocalisse 22:2 In mezzo della Piazza della Città, e del Fiume, 
corrente di qua e di là, v'era l'Albero della Vita,  che fa Dodici Frutti,  
rendendo il Suo Frutto per ciascun mese; e le frondi dell'Albero  sono 
per la Guarigione delle genti. 
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 Salmo 1:3 Egli sarà come un Albero piantato presso a ruscelli 
d'Acque, il quale rende il suo frutto nella sua stagione, E le cui frondi 
non appassano; e tutto quello ch'egli farà, prospererà. 
 Giovanni 15:5 Io Son la Vite, voi siete i Tralci;  chi Dimora in Me, ed 
Io in lui, esso porta Molto Frutto, poiché fuor di Me non potete far 
nulla. 

Come affermato dal Profeta, siamo nell'Era del Seme Originale di 
Malachia 4, disceso in mezzo a noi, e della Restaurazione dell'Albero della 
Sposa, prima di noi Viventi e poi Richiameremo la Sposa delle Epoche alla 
Resurrezione, per l'Intero Albero delle Epoche Restaurato. Non un 
Messaggio della Riforma, ma il Seme Originale disceso dal Cielo per 
portare alla Luce i Figli Adottati, nati similmente ad Adamo-Uomo e a 
Cristo in Matteo 17 e in Lui Risorti come Uomini alla Statura Perfetta. 
Ora per ottenere un Figlio Maturo Adottato  occorreva un Messaggio 
Intero Originale Disceso dal Cielo, il Libretto portato da Apocalisse 10, 
che quale Seme Originale, Parola Diretta di Dio, Produca Figli Adottati.  
Il Primo Adamo aveva perso il Libro dei Diritti di Redenzione e quindi dei 
Diritti di Adozione. Cristo lo ha Ripreso, quindi sono tornati al 
Proprietario e li ha Trasmesso, ai Figli Eletti, ossia alle Cellule che sono 
Parte dell'Agnello. 
Per il Seme Originale di Malachia 4, occorrono i Semi Originali-Capo-
Pietra della Vetta, adatti in questa Epoca per prendere l'Intero Seme-
Meccanica-Libretto, senza enfasi aggiunte. Affinché con la Restaurazione 
della Parola segua la Restaurazione della Potenza. 
Infatti il Profeta afferma intorno ai Semi Originali e a questa Super 
Razza:  
 Da un Piccolo Gruppo della Vera Semenza della Parola, Dio Presenterà 

Cristo con una Sposa Amata. Ella è una Vergine della Sua Parola. 
Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la 
Vera Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed 
ella sarà la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a 
Lui. Coloro che sono nella Sposa saranno così Simili a Lui tanto che essi 
saranno Perfino alla Sua Stessa Immagine. Questo avviene affinché si 
possa essere Uniti con Lui Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta 
Manifestazione della Paroladell’Iddio Vivente. (Libro delle Sette Epoche 
della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41-48). 

 Dimmi, fratello mio, dimmi, sorella mia, quando sarebbe stato il tempo in 
cui i Figli di Dio dovevano essere Manifestati oltre a questo Tempo Ora? 
Quando c’è mai stato un tempo nella storia, in cui dovevano Manifestare 
il Tempo per liberare tutta la Natura? La Natura, la Natura stessa Geme, 
aspetta il Tempo della Manifestazione. Ebbene, prima che fosse fatta 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 73 

 

l’Espiazione, prima che lo Spirito Santo fosse mai Versato, prima di tutto 
il Vecchio Testamento, durante tale periodo, non avrebbero potuto esserci 
le Manifestazioni. Doveva aspettare fino a questo Momento. Ora tutte le 
cose sono state portate, Giunte, Evolute, venendo fino ad una Pietra della 
Vetta, per le Manifestazioni dei Figli di Dio che TORNANO, e lo Spirito 
di Dio che viene in QUESTI UOMINI,  così Perfettamente, al punto che il 
LORO MINISTERO sarà cosi Simile a quello di Cristo che Unirà Lui e la 
Sua Chiesa Insieme. (Adozione Parte Quarta, Jeffersonville, Indiana, 
Usa, 22-5-1960 - Trafiletto 19). 

Essi saranno dei Semi Minori simili al Seme Maggiore-Capo-Pietra della 
Vetta, quindi in nulla Mancanti, in quanto non sono una Parte del Corpo, 
come la Sposa nelle Sette Epoche, ma sono come Parte della Pietra della 
Vetta, l'Intera Riproduzione di Gesù Cristo, ma nella Porzione di Semi 
Minori-Figli Adottati e Lui il Seme Maggiore.  Ricordiamo come ciò venne 
Simboleggiato in Mosè che era un Figlio Completo e da Lui Procedettero i 
Vari Incarichi  e più tardi negli Stessi Apostoli da Pentecoste che erano lo 
Stampo più Vicino a Gesù Cristo. 
Paolo stesso venne visto come Apostolo-Primo Angelo, Istruttore 
dell'Opera Gentile. In poche Parole il Ritorno all'Originale ci Riporterà al 
Punto di Origine della Chiesa. Basta pensare che il nostro Profeta 
Prototipo Elia, Malachia 4, ossia il Profeta Branham, è venuto ed ha 
Manifestato il Ministero di Cristo, del Figliol dell'Uomo, sopra ai 5 
Ministeri, e Oggi lo Spirito di Cristo similmente a come avvenne tra Elia 
ed Eliseo, si è Trasferito nella Sposa, che nella Terza Tirata, Opererà nella 
Misura Potente, come mai prima, sino al picco dell'Adozione, 
Resurrezione e Rapimento. 
Come Culmine di Esempio prendiamo Gesù, che è il Punto Completo e 
d'Irradiazione dal quale è Venuto Fuori il Corpo della Sposa, dei Ministeri 
e dei Doni. 
Il Seme dunque abbiamo visto che è la Metà Parte del Capo, quindi la 
Metà Parte dello Sposo che viene per Prendere l'Intero Corpo della Sposa. 
In questa Epoca Uomini-Capo-Pietra della Vetta, dovranno Unire sotto la 
Guida dello Spirito Santo il Capo-Sposo-Cristo al Corpo-Sposa Epoche.  

 Come espresso, mentre Ogni Epoca ha Manifestato una Parte del Corpo, 
una Parte della Meccanica, una Parte della Pianta. Come per Portare 
l'esempio i Luterani  (Gambo), i Wesleyani (Inflorescenza), i Pentecostali 
(Guscio) e infine Malachia 4 il Seme Originale. Ora il Seme è l'Intera 
Pianta nella Forma Perfetta e Compatta, quindi non una Parte ma l'Intera 
Pianta. Come sappiamo è la Pietra della Vetta-Seme Originale, in cui 
troviamo l'Intera Riproduzione della Piramide in una Piccola Punta. In tal 
senso dal Profeta ha preso azione l'Era del Ministero della Pietra della 
Vetta esteso alla Sposa.  
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Questa Sposa è un Gruppo di Semi Originali che hanno l'Immagine di 
Dio, sono molto Simili. Come dire Dio è l'Intero Edificio, l'Intera 
Macchina-Corpo e loro sono la Parte di Dio nella Miniatura-Pietra della 
Vetta.  
Immaginate una Macchina e una Piccola Riproduzione della Macchina. 
Sono Uguali ma di Dimensioni diverse.  
Così Dio entrerà in questa Piccola Riproduzione, Simile a Lui e attraverso 
Cristo che si fa Carne in loro, metterà la Potenza per la Resurrezione per 
portare i Santi alla Vita. Saranno Simili alla Mente del nostro Corpo, che 
ha tutte le Azioni del Corpo nella Forma di Seme e Guida tutto il Corpo.   
Avranno la Sua Immagine e quindi quella Forma di Vita adatta per essere 
Compatibile quale Mente-Occhio nell'Era dell'Aquila. 
Così Cristo quale Pietra della Vetta si farà Carne, nella Sua Metà, ossia 
nella Sposa Pietra della Vetta dei Viventi e richiamerà alla Vita Tutto il 
Suo Corpo, ossia la Sposa delle Epoche, che saranno Suggellate anche 
Fisicamente al Capo alla Resurrezione, ossia alla Redenzione del Corpo. 
Attraverso la Sposa dei Viventi della Pietra della Vetta, Egli Compierà le 
Opere Incompiute Riservate per questo Tempo compiendo la 
Resurrezione e Portando la Terza Tirata con la Parola Parlata e quindi la 
Potenza Creatrice. Non Parleranno loro ma Dio in loro. 
Mentre noi incontreremo la nostra Teofania da Viventi, similmente a 
come il Profeta fece col Settimo Angelo; i Morti in Cristo, si sono già 
incontrati con la loro Teofania al decesso Entrando nel Tabernacolo 
Celeste, ma attendono la Resurrezione del Corpo per avere anche 
l'Adozione Corporea. In quel Tempo le Teofanie scenderanno e 
riprenderanno i Corpi Glorificati Redenti. 
Come abbiamo ricevuto lo Spirito Santo come Tutore in Matteo 3, 
dobbiamo ricever il Riversamento dei Pieni Poteri, sino alla Potenza della 
Resurrezione e dunque lo Spirito di Adozione di Matteo 17. 

 2Corinzi 5:1 Perciocché noi sappiamo che, se il nostro Terrestre 
Albergo di questa Tenda è disfatto, noi abbiamo da Dio un Edificio, 
che è una Casa fatta senza opera di mano, Eterna nei Cieli. 
 Romani 8:15 Perciocché voi non avete di nuovo ricevuto lo spirito di 
servitù, a timore; anzi avete ricevuto lo Spirito d'Adottazione, per lo 
quale Gridiamo: Abba, Padre. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo 
Creato Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le 
Primizie dello Spirito;  noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, 
aspettando l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 

 Come espresso, sappiamo che la nostra Essenza è di Natura Spirituale 
Eterna. Siamo Eterni, in quanto Cellule-Geni-Parte di Dio. La Nuova 
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Nascita non fa altro che Riportarci alla Nostra Origine, ossia Cellule Parti 
di Dio. Facendo morire la natura cadente di Adamo e portando anche il 
Corpo Mortale attraverso Cristo alla Resurrezione in Corpo Glorificato. 
Quindi noi abbiamo la nostra Essenza Eterna in Spirito, siamo Venuti-
Manifestati in Carne e Ritorniamo alla nostra Essenza Eterna Spirituale e 
manterremo comunque dei Corpi Spirituali e Fisici. Difatti solo la Chiesa 
è Eterna in quanto Parte di Dio. Per capire ciò seguiamo l’Essenza di Dio e 
la Sua Manifestazione in Fisica e Capiremo.  
Bisogna considerare che un Biologo per comprendere una Struttura 
Fisica, n’esamina un frammento, ossia una Cellula, la più piccola parte al 
Microscopio, per identificare il Dna e l’Rna; quindi capire l’Intera 
Struttura. Se vogliamo comprendere come siamo, dobbiamo esaminare 
proprio la Storia della Prima Cellula dal quale Proveniamo, quindi Dio 
Manifestato in Carne e quindi la Redenzione. 
Il Seme in Origine era Spirito Santo e poi divenne Sangue Creativo, 
dunque Cellula, poi Bambino, poi Uomo e alla Resurrezione, pur 
mantenendo la Natura Umana Restaurata, Glorificata e comunque 
Ritornato Essenza di Spirito Santo, il Seme Originale, il Padre, lo Spirito 
Santo, ritornando a Pentecoste. 
Pur avendo Corpo Glorificato, Egli è Tornato nella Sua Essenza, la 
Medesima della Colonna di Fuoco Comparsa a Saulo da Tarso in cui Gesù 
Cristo si è Identificato e quindi attraverso lo Spirito Santo che Lui Stesso 
in noi. 
Quindi Prima di Essere Seme in Maria, era Seme Parola-Spirito. 
La Sposa stessa essendo Parte dello Sposo, viene Assorbita nel Corpo e 
dopo i Tre Passaggi, è inserita e quindi Assorbita nella Vita dello Spirito 
Santo, dopo avere passato ed essersi Identificata nella Giustificazione, 
Santificazione e nello Spirito Santo, viene Adottata, quindi raggiunge la 
Somma dei Tre nel Triplice Proposito dell'Adozione, quindi  Cristo 
Pienamente in noi. Difatti l'Adozione attraverso il Messaggio di Malachia 
4 e Apocalisse 10 è vedibile come il Completamento Suggellativo 
Adottativo, ossia la Somma delle Tre Fasi Completate che portano 
all'Uomo alla Statura di un Uomo Perfetto Adottato, quindi il  Triplice 
Proposito Completato.  
Le Stanze del Tempio di Dio Gesù Cristo, che portano all'Essenza del 
Luogo Santissimo dello Spirito Santo. 
Dobbiamo, ritornare allo Stadio Eterno, da dove è Uscito il Seme del Figlio 
Generato. Quindi nella Sostanza Eterna di Seme-Spirito, nella 
Manifestazione siamo Parte del Logos-Parola e nel Campo Fisico e 
Spirituale nella Parte Visibile Saremo Pienamente Corpo Glorificato e 
Teofania. In Poche Parole Parte della Trinità degli Uffici di Dio.  In cui il 
Nucleo Spirituale è lo Spirito Santo. 
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Lo Spirito Sangue è Celato nel Sangue, ossia la Redenzione è il Canale di 
Collegamento che ci porta alla Vita-Spirito. La Vita-Spirito che era 
Nascosta nella Parte Interiore di Gesù Cristo, come nel Simbolo del 
Tempio, passando dalle Tre Parti si Giungeva all'Arca, allo Spirito di Dio 
che Discendeva. 
E' importante notare che non basta solo la Santificazione in questa Epoca; 
ma occorre Riempire la Casa-Corpo con lo Spirito Santo, affinché lo 
spirito del male non ritorni con ulteriori 7 spirit i malvagi (Matteo 12:43-
45). 

 Come espresso, ci deve essere una Perfetta Morte di tutta la Pianta e gli 
Eletti Sposa delle Sette Epoche sono tornati alla Radice in attesa della 
Resurrezione come al Tempo di Cristo, il Seme Caduto in Terra, Riporta 
la Sposa a Resurrezione, ascendendo prima dalla Terra, ossia la Polvere 
dei Fratelli portata a Mutamento e poi al Rapimento. 

 Giovanni 12:32 Ed Io, quando sarò levato in su dalla terra, trarrò 
tutti a Me. 

 Come espresso, quindi siamo giunti all'Era del Seme, della Pietra della 
Vetta, la Vita della Pianta deve essere Riversata nell'Intero Seme, non 
nata dal Guscio, ma come nel Simbolo di Maria e Gesù, solo Simbolo 
Maria di Portatrice.   
Il Movimento dell'Epoca Pentecostale caduto nell'Organizzazione di 
Laodicea rigetta il Seme di Malachia 4. Il quale come sappiamo è stato 
Messo a Morte dai Sistemi, e noi ivi incluso subbiamo ciò. Dopo un Tempo 
in cui la Terza Tirata non agisce nella Pienezza, Riprenderà ad agire nella 
Sposa nella Pienezza e vi sarà la Resurrezione e il Rapimento. 
Gesù alla Crocifissione non poté Operare come la Sposa non può Operare 
Pienamente nel Tempo della Sua Identificazione alla Croce, come gli stessi 
Apostoli non poterono Operare Pienamente prima di ricevere la Pienezza 
a Pentecoste, dovettero essere anche loro Identificati alla Croce.  
E' il Cambio Finale Dispensativo di Identificazione Prima alla Croce e poi 
alla Resurrezione, il Profeta e il Suo Messaggio è stato messo a morte e noi 
con lui. Non che Dio non Opera ma stiamo vivendo un Tempo dove le 
Opere sono limitate, ma Dio ci stà Formando attraverso la Croce, per poi 
sfociare nella Potenza Finale di Resurrezione. E' IL PIENO SIMBOLO DI 
CRISTO PRIMA DELLA RESURREZIONE. CI DEVE ESSERE UNA  
TOTALE MORTE PRIMA DELLA VITA DI RESURREZIONE, 
SIMBOLO DELLA NUOVA NASCITA E QUINDI DEL GRANELLO D I 
SEME MORTO E MATURATO SOTTO IL SOLE, PRIMA DI 
ESERCITARE TUTTA LA VITA DELLA PIANTA CHE RITORNA I N 
ESSO NELLA POTENZA DI RESURREZIONE COME PIETRA 
DELLA VETTA NELLA PIENEZZA DELLA PAROLA E DELLO 
SPIRITO DELLA TERZA TIRATA. 
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NELLA PIETRA DELLA VETTA-SEME-FRUTTO FINALE CI DEVE  
ESSERE LA PIENEZZA DI DIO, CHE DEVE RIPORTARE ALLA 
VITA L'INTERA PIANTA. 
In ogni Epoca la Sposa e i Messaggeri sono stati messi a Morte, ma 
nell'Ultima Epoca è il Simbolo Completo di Gesù Cristo in Croce. 
NELLE EPOCHE UCCISERO UNA PARTE DELLA PAROLA MA 
NELL'ULTIMA EPOCA LA PIENEZZA DELLA VERITA' DI 
APOCALISSE 10 E MALACHIA 4, questo porterà il Grave Giudizio e la 
Punizione. 
Quindi avrà luogo la Pienezza delle Opere Identificati al Cristo 
Resuscitato e che chiamò a Resurrezione gli Eletti del Vecchio Patto e 
colpì gli Empi (rammemoriamo come il Tempio e Gerusalemme vennero 
distrutti). 
Dopo che la Pianta Intera è Morta e che noi stessi siamo Morti attraverso 
la Croce pur se Viventi; quando il Sistema come fece con Cristo ci 
Rigetterà, ivi inclusi i più vicini a noi. Gli stessi Fratelli di Giuseppe. Gli 
stessi Apostoli di Gesù Fuggirono. Le stesse Disavvedute confuse… Allora 
Dio nella Terza Tirata Manifesterà la Resurrezione in noi della Dinamica, 
quindi anche nei Morti in Cristo a Resurrezione attraverso la Sposa e 
insieme andremo al Rapimento, mentre il mondo andrà nella Grande 
Tribolazione. 
Non possiamo avere la Potenza della Resurrezione, se prima non Moriamo 
Spiritualmente: 

 Romani 6:8 Ora, se siam Morti con Cristo, noi crediamo che altresì 
Vivremo con Lui. 
 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti dico, 
che se alcuno non è Nato di Nuovo, non può Vedere il Regno di Dio. 
Giovanni 3:4 Nicodemo gli disse: Come può un uomo, essendo 
vecchio, nascere? Può egli entrare una seconda volta nel seno di sua 
madre, e nascere? 
Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità,  Io ti dico, che se 
alcuno non è nato d'Acqua e di Spirito, non può Entrare nel Regno di 
Dio. 

La Potenza della Resurrezione viene in noi solo dopo la Morte. Notiamo 
che Cristo esercitò i Doni Sovrannaturali da Matteo 3 in poi, ma quanto 
alla Potenza di Resurrezione, Essa venne nella Potenza dopo che Lui 
Morì.  
Possono arrivare ai Segni anche Unti mancanti di Parola, come descritto 
in Matteo 7, ma Solo la Sposa giunge alla Pienezza della Potenza di 
Resurrezione, in quanto Pienamente Morta al Mondo. 
Ogni parte Adamica deve morire, dobbiamo essere Cristallizzati alla 
Croce. Ogni parte morta, come un morto che non può reagire perché è 
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morto. Come nel Simbolo portato dal Profeta, dobbiamo essere svuotati 
dal Sangue-Parola Adamica e prendere il Sangue di Cristo Parlante, ossia 
la Parola-Spirito-Virtù, che immessi nella Nuova Creatura, riportano 
Cristo nella Scena, Lui Pienamente in noi: 

 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo 
Vive in me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella Fede del Figliol di 
Dio, che mi ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 

Il Sangue Parlante cose migliori di quello di Abele, ossia la Parola 
Parlante che si è Fatta Carne e Sangue e ritorna nella Sposa Redente 
legata a Cristo nel Vincolo Matrimoniale, quindi col Parente Redentore  
nei Singoli e nelle Sette Strisce della Sposa delle Sette Epoche. 
Quindi anche in un altro Simbolo, possiamo dire, che la Sposa e i Singoli 
della Sposa, Muoiono come Pianta Adamica e si Trasformano in Seme, 
ossia il Germe che è Celato in noi, Vivente dall’Eternità. Un Ritorno al 
Principio. 
La Sposa è un Corpo che dopo avere raggiunto la Meccanica-Parola-
Forma, sta attendendo la Dinamica-Resurrezione. 
Sappiamo che difatti il Messaggio-Spirito, ha lo Scopo di portarci prima 
alla Croce e poi al Rapimento (Il Mondo sta cadendo a pezzi, Shreveport, 
Louisiana, Usa, 19-7-1964, Trafiletti 127; 158). Molti Messaggi mostrano 
che vi saranno anime che mancheranno il Messaggio e in contrapposizione 
la Sposa invece Lo Vedrà e seguirà lo Sposo fuori alla Porta di Laodicea e 
quindi alla Crocifissione; Opera Intensificata dal 1963, ossia 
dall’Apertura dei Suggelli e il Rigetto del Mondo (Il Peccato d’Incredulità 
Bangor, Messico, Usa, 17-5-1958; Quel Giorno al Calvario, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, 25-9-1960; Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, 
Indiana, Usa,  24-11-1963; Cosa farò di Gesù detto Cristo, Ramada Inn, 
Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964; L’Atto d'Accusa, Jeffersonville, 
Indiana, Usa, 7-7-1963). 

 Come espresso, ecco dunque i Passaggi del Triplice Proposito, eravamo 
Semi-Spirito, siamo stati Seminati in Terra attraverso Lui e attraverso Lui 
abbiamo compiuto il Triplice Proposito per Ritornare Seme-Parola-
Spirito. Gambo, Inflorescenza, Guscio ed eccoci Ritornati Semi. Tutta la 
Pienezza della Vita della Pianta Torna al Seme. 
Detto ciò occorre comprendere che attraverso il Messaggio abbiamo inteso che 
nel Settimo Suggello, idem nei Suggelli, idem nell'Intero Libro della 
Redenzione; quindi Idem nell'Intero Piano Biblico, giace il Mistero oggi 
Rivelato del Triplice Proposito di Dio, ossia quello che Lui si è Rivelato in 
un Corpo-Parola fatta Carne, che in Lui vi è Una Sposa e che ha Stabilito 
il Suo Regno in Eterno con i Suoi Figli e quindi la Sposa, che si 
Perfezionerà con la Presa del Regno che è un Processo che Riporterà 
Cristo e la Sposa in terra.  
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Nelle Sette Epoche abbiamo avuto per Ogni Epoca le Disavvedute e le 
Avvedute entrate nel loro Riposo. Oggi viviamo nel'Era del Capo e quindi 
nell'Era del Perfetto Triplice Proposito della Nuova Nascita e quindi la 
Restaurazione del Figlio Maschio nella Sposa.  

 Come espresso, se osserviamo bene i Simboli è come se in Cristo ci sono stati 
Due Simboli di Vita per la Chiesa.  
 1) L'Uno Rappresentante Lui Venuto al Mondo e Cresciuto sino ad un 

Uomo alla Perfetta Statura. Come la Sposa nelle 7 Epoche ha dovuto 
raggiungere il Giustificazione, Santificazione e Battesimo nello Spirito 
Santo.  

 2) Ma ciò Sommato e Simboleggiato in Gesù Cristo ci ha Svelato come 
Triplice Proposito l'Uomo Adottato in Matteo 17, e Intrinseco Colui che 
Vince la Morte. Difatti al  Terzo Giorno è Resuscitato. 

 Osservazione = Se nel Primo Punto abbiamo avuto un Bimbo cresciuto e 
divenuto Uomo alla Statura di un Uomo Perfetto. Nel Secondo Punto 
possiamo cogliere il Simbolo di un Uomo Perfetto che Resuscita alla Vita. 
Ci ricorda Adamo Creato Uomo nel Principio.  

 In Conclusione = Oggi non andiamo ai Riformatori per prendere le Tre 
Fasi, ma attraverso il Messaggio Adottato di Malachia 4 e Apocalisse 10, 
abbiamo queste Tre Fasi nella Perfezione nel Messaggio dell'Ora, 
Magnificate nella Pienezza dell'Adozione che li Somma e li Magnifica 
nell'Opera della Parola Parlata Originale, priva di Enfasi Umane, per 
giungere quindi alla Perfetta Adozione.  
Se da un lato attraverso il Messaggio Perfetto dell'Ora è come una "Via 
Corta"  che ci porta ad una "Super Nascita, ben Illustrata"; è pur vero che 
occorre una profonda Dedicazione, quindi morte alle cose del mondo in un 
tempo di grande seduzione. 
Leggendo e Vivendo il Messaggio dell'Ora Svelato per questa Epoca, 
prendiamo direttamente la Parola Parlata Perfetta Discesa attraverso il 
Libretto-Messaggio dell'Ora di Apocalisse 10, quindi ci Sottomettiamo ad 
Essa Parola Ubbidendola e moriamo al mondo e i sistemi ci rigettano come 
fecero col Profeta e il Messaggio, in modo particolare dall'Apertura dei 
Suggelli siamo stati Rigettati e Crocifissi con la Parola. 
Pur se il Profeta è stato Identificato come Prototipo alla Morte e 
Resurrezione, Manifestando il Super Segno. Sappiamo che è andato al 
Riposo, dicendo che doveva esserci un Tempo d'Inattivanza della Piena 
Terza Tirata e che questa doveva Riprendere nel tempo della 
Resurrezione e del Rapimento.  
Dunque siamo Identificati al Uomo Gesù Morto, siamo le Sue Cellule.  
Come un uomo svuotato dal suo sangue-vita naturale per ricevere quello 
di Cristo-Vita Spirito.  La Parola dell'Epoca ci porta prima alla morte del 
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Giordano, come Giosuè prima della Presa della Terra Promessa; come 
Elia prima del Rapimento; come Adamo prima di Tratto dalla Polvere.  
Quando siamo morti alla vita del mondo che è Giudicata e che per Legge 
deve morire; Dio che è nelle Sue Leggi, ciò che ha Adottato Riporta alla 
Resurrezione, nel caso di noi Viventi la Terza Tirata Risveglierà la nostra 
Vita portando le Operazioni di Dio e richiamando la Sposa delle Epoche 
alla Resurrezione. Quindi quanto a noi nel Perfetto Triplice Proposito 
attraverso il Messaggio dell'Epoca, ciò che sembra attualmente inefficace 
in quanto rigettato e Crocifisso, sarà come il Corpo di Adamo Svelato 
Pienamente Uomo Adottato e non nato bambino o per Miglior Esempio 
come il Corpo di Cristo Gesù Resuscitato, UOMO GLORIFICATO. La 
SPOSA SVELATA nel Tempo della Fine sarà in quella Statura per potere 
avere la Pienezza dello Spirito Santo.  
Quindi Uomo Perfetto con Giustificazione, Santificazione e Battesimo di 
Spirito Santo nella Pienezza di Uomo Perfetto Resuscitato Adottato. 
Difatti l'Adozione attraverso il Messaggio di Malachia 4 e Apocalisse 10 è 
vedibile come il Completamento Suggellativo Adottativo, ossia la Somma 
delle Tre Fasi Completate che portano all'Uomo alla Statura di un Uomo 
Perfetto Adottato, quindi il  Triplice Proposito Completato. 
Noi Viventi sotto il Pieno Antidoto della Parola che agisce facendoci 
Morire alle Cose del Mondo e Vivere per le Cose del Regno, quindi Piena 
Ubbidienza e Guida Divina, senza Ribellione che insieme all'Incredulità è 
il Peccato Matrice di tutti i mali e Peccati. Il Veleno era agire 
contrariamente alla Parola e seguire il Mondo Peccaminoso. L'Antiveleno 
è il Morire alle cose del Mondo e permettere che Cristo Regni in noi e non 
i sistemi religiosi o le cose di questa vita. 
Difatti satana fu incredulo, come molti religiosi manipolatori della Parola, 
fu questo il peccato. Ossia incredulo nell’accettare anche una sola parola 
rende ribelli e quindi fuori dal Piano, secondo Apocalisse 22.  
Essi sono gli apostati, ossia l'abbandono della Pura Fede, che non necessità 
il cambiare religione o divenire ateo, ma per essere chiaro, pur se un uomo 
si reputa Cristiano ma devia dalle Scritture, anche in una Parte Aggiunta 
o Tolta (Apocalisse 22:18-21),  scivola man mano in un sistema religioso 
che lo marchia, pur se fosse un pseudo nominale del Messaggio. 
La Resurrezione è come Una Nascita ma una Nascita di Uomo Compiuto, 
simile ad Adamo tratto dalla Polvere. L'Opera di Dio Creativa attraverso 
la Parola Parlata che richiama i Santi a Vita. Difatti nel Principio il 
proposito era quello di Chiamare i Figli attraverso la Parola Parlata e non 
attraverso la via del sesso, quindi Riporta nella Scena il Suo Proposito 
Perfetto.  
Diviene chiaro ciò che Paolo affermò che se abbiamo Conosciuto Gesù ai 
Giorni della Sua Carne, ora lo Conosciamo quale Dio Risorto che ci 
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Identifica alla Sua Resurrezione! Abbiamo seguito la Storia ed Evoluzione 
del Piano della Grazia e dunque dei Passaggi che compì. Oggi 
Comprendiamo che lo Scopo era quello di Manifestare la Nuova Nascita, 
che Nicodemo come tanti non compresero e non comprendono. Si chiesero 
come si potrebbe Rinascere. La Chiave è la Morte e la Resurrezione e 
quindi poniamo lo Sguardo sull'Opera della Resurrezione e per noi 
Viventi al Mutamento, attraverso la Potenza della Redenzione e dunque 
dello Spirito Santo; sapendo che dobbiamo "Vedere" e "Entrare",  in 
Cristo, Suggellati in Lui. 

 2Corinzi 5:14 Poiché l'Amor di Cristo ci possiede. 
2Corinzi 5:15 Avendo fatta questa determinazione: che, se uno è 
morto per tutti, tutti dunque erano morti; e ch'Egl i è morto per tutti, 
acciocché coloro che vivono non vivano più per l'innanzi a sé stessi, 
ma a Colui che è morto, e Risuscitato per loro. 
2Corinzi 5:16 Talché noi da quest'ora non conosciamo alcuno secondo 
la carne; e se abbiamo conosciuto Cristo secondo la Carne, pur ora 
non lo conosciamo più. 
2Corinzi 5:17 Se dunque alcuno è in Cristo, egli è Nuova Creatura; le 
cose vecchie son passate; ecco, tutte le cose son fatte Nuove. 
2Corinzi 5:18 Or il tutto è da Dio, che ci ha riconciliati a Sé, per Gesù 
Cristo; e ha dato a noi il Ministero della Riconciliazione. 
 Giovanni 1:13 i quali, non di sangue, né di volontà di carne, né di 
volontà d'uomo, ma son Nati di Dio. 
 1Giovanni 3:9 Chiunque è Nato da Dio, non fa peccato; perciocché il 
Seme d'Esso Dimora in lui; e non può peccare, perciocché è Nato da 
Dio. 
 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti dico, 
che se alcuno non è Nato di Nuovo, non può Vedere il Regno di Dio. 
Giovanni 3:4 Nicodemo gli disse: Come può un uomo, essendo vecchio, 
nascere? Può egli entrare una seconda volta nel seno di sua madre, e 
nascere? 
Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità,  Io ti dico, che se 
alcuno non è nato d'Acqua e di Spirito, non può Entrare nel Regno di 
Dio. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo 
Creato Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le 
Primizie dello Spirito;  noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, 
aspettando l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 

 Come espresso, la Via Direttiva non era il Concepimento attraverso il 
sesso. Ma gli uomini dovevano uscire direttamente dalla Matrice di Dio, 
quindi attraverso la Parola Parlata. Non stiamo a fare Dottrina in tal 
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senso, cercando di comprendere tutti i "Dettagli"  che "Conosceremo al 
Congiungimento Finale" ma possiamo attenerci a quello che il "Messaggio 
ci ha Rivelato". Attendiamo il "Pieno Ritorno alla Genesi", nel "Triplice 
Proposito della Rivelazione-Manifestazione di Cristo, la Sposa e il Regno 
Ristabilito". Rivedremo appieno come "Dio avrebbe Generato i Figli" se 
non fosse entrato il peccato! Lui dopo avere Restaurato Riporterà il 
"Piano Originale"!  Difatti sappiamo che questo si Realizzerà Nuovamente 
alla Resurrezione, in cui gli Eletti Resusciteranno con Corpi Incorruttibili 
Glorificati alla Statura di Uomini e Donne Adottati, ossia il Ritorno alla 
Genesi, chiamati dalla Polvere. E' chiaro che ciò non avverrà per sesso, 
ma Gesù Cristo, lo Sposo, verrà nella Pienezza nel Corpo della Sposa dei 
Viventi. Perfetta Unione, il Secondo Adamo nella Seconda Eva-Sposa. 
Nella Perfetta Identificazione Parlerà attraverso lei la Parola e i Morti in 
Cristo come dei Figli che Ritornano, Manifestati (Romani 8), verranno 
Fuori con Corpi Incorruttibili.   
Il Profeta attraverso lo Spirito ha dichiarato che la Sposa è la Parte 
Femminile di Dio. La Sposa Parte Femminile, si Unisce con lo Sposo  
adempiendo la Parola e Manifestando la Meccanica e la Dinamica, sino al 
Potenziale della Potenza di Resurrezione. 
Il Triplice Proposito, dall'Ombra alla Perfetta Identi ficazione, ossia Cristo 
Perfettamente Unito alla Sposa dei Viventi, sino alla Potenza della 
Resurrezione e alla Manifestazione della Sposa delle Epoche Glorificata in 
Corpi Resuscitati. Quindi il Rapimento e la Sposa che si Incontra nell'Aria 
anche con il Corpo Fisico di Gesù Cristo. 
Difatti Paolo, e la Chiesa di Atti che ebbero le Primizie dello Spirito, e i 
Santi delle Sette Epoche, attendono il Completamento dell'Adozione dei 
loro Corpi  e quindi la Manifestazione dei Figli: 

 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo 
Creato Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le 
Primizie dello Spirito;  noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, 
aspettando l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 
 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta 
la Manifestazione dei Figlioli di Dio. 

Dio ha raccolto i Covoni-Figli-Sposa nelle 7 Epoche attraverso i 7 
Messaggeri e attraverso i Ministeri di Efesini 4. Attraverso la Parola 
Predicata ha portato le Anime alla Nuova Nascita e quindi al 
Completamento della Teofania. Similmente ad Adamo una volta che il 
Corpo Teofonico è Completo, la Sposa che ci ha preceduto per Morte 
Riscenderanno per Riprendere i Corpi dalla Polvere e qui Cristo nei 
Ministri Viventi Completerà l'Opera di Resurrezione attraverso la Parola 
Parlata nella Potenza della Terza Tirata. 
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E cosa sarà della Sposa che muore prima della Resurrezione? Prima del 
Rapimento chiunque muoia attenderà l'Adozione del Corpo, pur entrando 
già nel Riposo della Teofania Celeste in attesa del Corpo Fisico sia 
Adottato e Glorificato. Dio Contese e si Riprese il Corpo di Mosè. Protesse 
il Corpo di Eliseo in cui vi era lo Spirito Santo e Protegge dunque i Corpi 
dei Redenti delle Sette Epoche, pur se i Corpi sono Polvere, saprà lo 
Spirito Santo Recuperali e Mutarli. Bisogna attendere il Tempo Finale. Il 
Messaggio è già Rivelato, ma si attende che l'Ultimo Eletto Entri 
nell'Adozione e dunque il Tempo si Compia per la Resurrezione e il 
Mutamento e il Rapimento. 
Ritorno alla Genesi! Quindi l'Intero Corpo dei Figli-Sposa delle Sette 
Epoche verrà Fuori con Corpi Incorruttibili.  In questo momento sono 
Inseriti nel Corpo Celeste, ossia la Teofania loro e attendono di 
Riprendere il Corpo Terrestre. Sappiamo che anche Adamo Prima venne 
Creato in un Corpo Spirituale e poi venne messo dentro il Corpo Fisico. 
Creazione Spirituale Celeste e Formazione Fisica Terrena. 

 2Corinzi 5:1 Perciocché noi sappiamo che, se il nostro Terrestre 
Albergo di questa Tenda è disfatto, noi abbiamo da Dio un Edificio, 
che è una Casa fatta senza opera di mano, Eterna nei Cieli. 
2Corinzi 5:2 Poiché in questa Tenda ancora sospiriamo, desiderando 
d'esser sopravvestiti della nostra Abitazione, che è Celeste. 
2Corinzi 5:3 Se pur saremo trovati vestiti, e non ignudi. 
2Corinzi 5:4 Perciocché noi, che siamo in questa Tenda, sospiriamo, 
essendo aggravati; e perciò non desideriamo già d'essere spogliati, ma 
sopravvestiti; acciocché ciò che è mortale sia Assorbito dalla Vita.  
2Corinzi 5:5 Or Colui che ci ha formati a questo stesso, è Iddio, il 
quale ancora ci ha data l'Arra dello Spirito.  
2Corinzi 5:6 Noi dunque abbiamo sempre confidanza; e sappiamo 
che, mentre dimoriamo come Forestieri nel Corpo, siamo in 
pellegrinaggio, assenti dal Signore. 
2Corinzi 5:7 Poiché camminiamo per Fede, e non per Aspetto. 
2Corinzi 5:8 Ma noi abbiamo confidanza, ed abbiamo molto più caro 
di partire dal corpo, e di andare ad abitar col Signore. 
2Corinzi 5:9 Perciò ancora ci studiamo, e Dimorando come Forestieri 
nel Corpo, e partendone, d'essergli grati. 

Sappiamo che noi quanto a figli di Adamo fummo Creati e Formati in lui.  
La stessa Eva era in lui, in un Corpo.  

 Genesi 1:27 Iddio dunque Creò l'uomo alla Sua Immagine; Egli lo 
Creò all'Immagine di Dio; Egli li Creò maschio e femmina. 
 Genesi 5:2 Egli li creò maschio e femmina, e li Benedisse, e pose loro 
Nome UOMO, nel giorno che furono Creati. 
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 Genesi 2:22 E il Signore Iddio fabbricò una donna (dalla metà/costola) 
che Egli aveva tolta ad Adamo, e la menò ad Adamo. 

Siamo stati Manifestati in Carne, prima Eva tratta da lui e poi noi figli 
attraverso il condotto del sesso, nelle Epoche. Ma la Parte Adamica 
generata attraverso il sesso deve morire. Infatti Carne e Sangue non 
possono Ereditare il Regno di Dio.  

 1Corinzi 15:50 Or questo dico, fratelli, che la carne e il sangue, non 
possono eredare il Regno di Dio; parimente, la corruzione non ereda 
l'incorruttibilità.  

E allora a tal fine per raggiungere lo scopo vi è la Legge del Giudizio della 
Morte e la Redenzione in Gesù Cristo. Ossia per essere Redenti, dobbiamo 
Morire e Resuscitare in Gesù Cristo. A tal fine esiste la Morte e la 
Resurrezione. Anche per Noi Viventi pur se non vedremo la Morte, però 
dovremo lo stesso essere Mutati,  ossia il Corpo Mortale Assorbito e 
Mutato! 

 1Corinzi 15:51 Ecco, io vi dico un Mistero: non già tutti morremo, ma 
ben tutti saremo Mutati; in un momento, in un Batter d'Occhio, al 
Sonar dell'Ultima Tromba. 
1Corinzi 15:52 Perciocché la Tromba Suonerà, e i Morti 
Risusciteranno Incorruttibili, e noi saremo Mutati. 

Se da un lato il nostro Corpo Umano deve seguire tale Legge per essere 
Ricondotto al Corpo Glorificato di Gesù Cristo Resuscitato, quindi alla 
Redenzione del Corpo Caduto nel Principio e venuto attraverso il Canale 
errato del Sesso; d'altro canto per la Sposa è chiaro che quando alla 
Natura Fisica Adamica è figlia del Primo Adamo, e quindi necessita di 
Redenzione; ma Essa è  Soprattutto Parte del Secondo Adamo, dunque la 
Sua Essenza di Seme Spirituale è Parte di Gesù Cristo, ossia la Matrice 
per mezzo del quale fu fatto Adamo.  
Se nel Primo Adamo abbiamo realizzato la Caduta a Morte, quando 
neppure lo sapevamo, nel Secondo Adamo siamo stati Vivificati attraverso 
la Grazia-Redentrice del Parente Prossimo, Elargita per gli Eletti-Parenti, 
quando neppure lo sapevamo: 

 Efesini 2:5 mentre eravamo morti nei falli, ci ha Vivificati in Cristo 
voi siete Salvati per Grazia;… 
 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il primo uomo Adamo fu fatto in 
Anima vivente; ma l'ultimo Adamo in Ispirito Vivificante. 
 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con 
Lui. 

In tale Prospettiva in Campo Spirituale, siamo Parte del Corpo di Cristo, 
del Suo Corpo e Figli in Lui, Cellule di Dio in quel Corpo, Manifestati in 
Gesù Cristo, quando venne Riversato in un Corpo per mezzo del quale 
tutto venne Creato e Formato. Nell'Eternità eravamo Particelle-Geni-
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Cellule-Pensieri di Lui e fummo intrinsecamente al Corpo di Gesù Cristo 
Riversati in Lui, quali Figli e Parte Femminile-Sposa, per Manifestare Se 
Stesso e Creare e Formare i Mondi e ogni Creatura. 

 Ebrei 11:3 Per Fede intendiamo che i secoli (N.B.=Altra Versioni 
dicono Mondi-Universo) sono stati composti per la Parola di Dio; sì che 
le cose che si vedono non sono state fatte di cose Apparenti. 
 Colossesi 1:16 Poiché in Lui sono state create tutte le cose, quelle che 
son nei Cieli, e quelle che son sopra la terra; le cose Visibili e le 
Invisibili; e Troni, e Signorie, e Principati, e Podestà; tutte le cose sono 
state create per Lui, e per cagione di Lui. 
Colossesi 1:17 Ed Egli è avanti ogni cosa, e tutte le cose consistono in 
Lui.  

D'altra parte sappiamo che Dio ha una Parte Maschile e una Femminile, 
che ha Riversato in Gesù Cristo che ha una Sposa-Figli in Lui. Nella 
Corretta Visione, in Un Solo Corpo vi è il Padre-Spirito Santo, il Figlio 
Gesù, la Sposa-Figli, ossia noi.  
Quando Adamo venne Creato e Formato all'Immagine di Gesù Cristo e la 
Sposa; fu Uomo-Donna Spirito e Carne e aveva Figli in Lui. Sappiamo che 
noi siamo stati nei Lombi dei nostri Genitori e Parte Genetica anche di 
nostra madre. Quindi una Cellula Derivata da Dio ha la Parte Maschile e 
Femminile e dei Figli.  
Nel Principio notiamo l'Estrazione della Materia Prima dalla Cellula 
Originale attraverso l'Intervento Diretto dell'Unic o Creatore, ossia Dio. 
Come Eva Estratta da Adamo e Portata alla Vita da Dio, prima della 
Caduta e dell'Introduzione del Peccato.  
Gesù stesso non venne attraverso sesso di Maria e Giuseppe, ma fù Frutto 
Intero di Dio, quale Seme Parola Parlata, quindi Materia Diretta di Dio e 
non un Derivato indebolito dal sesso o un sottoprodotto. 
Sappiamo quando tutto verrà Restaurato il sesso terminerà e con esso 
anche il matrimonio sessuale come lo concepiamo noi. Difatti Gesù 
parlando della Resurrezione dovette sfatare le interpretazioni sugli effetti 
del Matrimonio che appunto cessano alla morte e spiegare che sia Dio che 
le Creature Celesti, non vivono una vita bassa animale attraverso il sesso, 
ma vivono comunque una Sfera più Alta e Benedetta, Gloriosa senza il 
sesso. 

 Marco 12:24 Ma Gesù, rispondendo, disse loro: Non errate voi per ciò 
che ignorate le scritture, e la potenza di Dio? 
Marco 12:25 Perciocché, quando gli uomini saranno Risuscitati dai 
morti, non prenderanno, né daranno mogli; ma saranno come gli 
Angeli che son nei Cieli. 

Ma attenzione il Ritorno al Principio comporta che ogni Cellula-Figlio di 
Dio, deve essere come la Matrice, ossia come Gesù avente la Sposa-Figli in 
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Lui, in una Comunione Matrimoniale e Familiare Perfetta. Ossia Gesù 
Cristo ha un Sposa Spirituale e dei Figli Spirituali, in Regime Eterno 
Inscindibile e non per sesso, ma per legame Spirituale. Quindi il 
Matrimonio Terreno è solo un Riflesso di ciò che è più Eccelso ossia il 
Matrimonio Spirituale Inscindibile ed Eterno: 

 Efesini 5:29 Perciocché niuno giammai ebbe in odio la sua carne, anzi 
la nudrisce, e la cura teneramente, siccome ancora il Signore la 
Chiesa. 
Efesini 5:30 Poiché noi siamo Membra del suo Corpo, della Sua 
Carne, e delle sue Ossa. 
Efesini 5:31 Perciò, l'uomo lascerà suo padre, e sua madre, e si 
congiungerà con la sua moglie, e i due diverranno una stessa carne. 
Efesini 5:32 Questo Mistero è Grande; or io dico, a riguardo di Cristo, 
e della Chiesa. 

Un Riflesso Terreno è anche la Promessa Verbale che già Unisce la Coppia 
di Promessi pur se questi non hanno consumato il Matrimonio (Esempio 
Giuseppe e Maria). 
Quindi Ogni Cellula-Figlio del Corpo di Gesù Cristo avrà Spiritualmente 
una Parte Maschile e Femminile e Figliolanza, essendo la Cellula una 
Parte Perfetta dell'Intero Corpo di Gesù Cristo. In tal Senso il Profeta ha 
detto chiaramente che nel Millennio saremo Collegati alla Nostra Metà 
Parte Moglie come doveva essere nel Principio. Il Millennio Correggerà gli 
errori e eliminerà il peccato. 
Quindi Dio ha una Parte Maschile e una Femminile, per mezzo del quale 
attraverso la Parola-Spirito Crea e Forma. Quando Espresse Sé Stesso 
Manifestò Gesù e la Sposa-Figli in Lui. Attraverso ciò Parlò la Parola e 
Creò e Formò tutto, dagli Angeli, ai Mondi, all'Uomo. Nella Perfetta Unità 
di Sposo e la Sposa-Figli, fece ad Immagine e Somiglianza Adamo e la 
Sposa-Figli in Lui. Parlando la Parola-Spirito. 
In Adamo-Eva-Figli, mise Parte di Sé Stesso e di noi. Difatti noi abbiamo 
Due Nature quella del Primo e del Secondo Adamo. Come dire Dio ha Due 
Nature quella Divina e quella Umana Glorificata. Mentre la Disavveduta 
avrà la Natura Adamica e coltiverà la Terra, come il Primo Adamo. La 
Sposa Regnerà col Re e avrà Natura Umana e Divina ma come lo Sposo il 
Secondo Adamo-Cristo. Non lavorerà ma anzi verrà Servita insieme allo 
Sposo. 
E’ chiaro che è un Ritorno al Principio  ed è deducibile che nella Primiera 
Creazione, noi eravamo in Lui, come quella Parte Femminile, mentre 
Creava e Formava attraverso la Parola e lo Spirito, di cui noi siamo 
Porzione: 

 Genesi 1:3 E Iddio disse: Sia la Luce. E la Luce fu. 
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Dio dunque ha una Parte Maschile e una Parte Femminile. Ciò Dimostrato 
dal fatto che quando attraverso il Corpo Generatosi del Figliolo e in Esso la 
Sposa, fece l’Uomo a Sua Immagine e Somiglianza e Rifletté un Uomo e una 
Donna e in esso Uomo, i Figli nei Lombi.  

 Genesi 5:2 Egli li creò maschio e femmina, e li Benedisse, e pose loro 
Nome UOMO, nel giorno che furono Creati. 

 Genesi 1:28 E Iddio li Benedisse, e disse loro: Fruttate e Moltiplicate, 
ed empiete la terra, e rendetevela soggetta, e signoreggiate sopra i 
pesci del mare, e sopra gli uccelli del cielo, e sopra ogni bestia che 
cammina sopra la terra. 

Noi siamo Parte di Gesù Cristo, quale Sposa Parte delle Sue Cellule, ma 
anche quali Figli-Cellule nei suoi Lombi. Eravamo Inespressi, ma nel Suo 
Corpo fummo Creati e Posizionati Avanti la Formazione del Mondo (Ecco il 
senso della Preordinazione di Romani 8 e dell’Iscrizione del Libro 
dell’Agnello Apocalisse 13:8; 21:27, avanti la Fondazione del Mondo).  
Quanto alla nostra Essenza Eterna Spirituale è Parte di Dio che Viveva e 
Vive in una Luce Inaccessibile e quindi Eterna. Non si diventa Eterni 
quanto al Seme-Germe-Cellula, Esso è Eterno da Sempre. Quindi  è il 
Mutamento Corporale che viene Ricongiunto all’Eternità.  Quanto infatti 
alla Teofania siamo stati Manifestati e veniamo Formati dal Momento della 
nostra Nuova Nascita. La Stessa Teofania è lo Sviluppo del Seme-Germe 
Eterno. Se dovessimo morire prima del Rapimento veniamo inseriti nella 
nostra Teofania (2Corinzi 5:1). Solo alla Resurrezione il Corpo Mortale 
erediterà l’Eternità,  quindi il Mortale Assorbito dallo Spirituale, quando la 
Teofania entrerà in Esso ritornando in terra lo trarrà tramite Resurrezione. 
Nel caso di noi viventi ci Uniremo alla Teofania da Viventi e saremo Mutati 
da Viventi. La Teofania è la Parte di Dio, quindi la Parte di Parola-Spirito-
Cellula che cresce sino alla Statura di Uomo-Parola Perfetto che influenza le 
nostre Azioni sino ad Assorbirci.  
Il nostro corpo mortale è invece nato attraverso la Discendenza Adamica e 
abbiamo avuto una nascita quali bimbi e ci siamo formati in uomini  e il 
nostro corpo è mortale.  
Quanto al Corpo Glorificato è la Parte del Corpo di Gesù Cristo in noi.  
E’ il Corpo Fisico Glorificato Simile a quello di Gesù Cristo in cui Vivremo 
e che Rivestiremo nel Tempo della Resurrezione. Siamo quanto a queste 
Essenze Parte-Cellula di Gesù Cristo e quindi riprenderemo la Nostra 
Essenza in Lui. Ma al fine di essere Testati, una Parte di noi venne Seminata 
nella Terra Adamica, quindi nei Lombi di Adamo, fummo anche in Lui 
Creati e Formati, per quanto concerne la Vita Naturale che il Secondo 
Adamo ha Successivamente Assorbita. Qui comprendiamo dunque perché 
viviamo in Corpi Mortali Adamici. Come siamo venuti attraverso il Dna, 
Seme, Sangue Adamico e la Partecipazione dell’Ovulo della Donna; altresì 
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attraverso la Nuova Nascita e infine il Mutamento Corporale, se abbiamo 
conosciuto la Morte e Condanna del Corpo Adamico, abbiamo in Cristo 
Conosciuta la Nuova Nascita, quindi nell’Estensione Massimale che il nostro 
stesso Corpo Mortale Temporale è Assorbito dal Corpo Glorificato. Quindi 
per un Tempo nei Lombi e Manifestazioni del Primo Adamo, ma in quanto 
il nostro Seme Originale è in Cristo il Secondo Adamo ci Riscatta e ci 
Riporta alla Matrice.  Non potevamo vivere come derivati, ma siamo 
Ricondotti alla Matrice quali Eterni.  Perché la Vita Mortale  è stata solo un 
Test-Prova, prima di Ereditare la Teofania e quindi l’Incorruttibilità.  

 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il primo uomo Adamo fu fatto in 
Anima vivente; ma l'ultimo Adamo in Ispirito Vivificante. 
 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con 
Lui. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo 
Creato Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le 
Primizie dello Spirito;  noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, 
aspettando l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 
 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta 
la Manifestazione dei Figlioli di Dio. 
Efesini 2:5 mentre eravamo morti nei falli, ci ha Vivificati in Cristo voi 
siete Salvati per Grazia;… 

Sapendo che in Gesù Cristo come Cellula Perfetta di Dio è Uomo-Donna, 
ossia lo Sposo e la Sposa, in Un Corpo e anche in Svelamento di Teofanie-
Cellule del Corpo. E chiaro che se siamo Parte di quelle Cellule, avremo 
anche noi una Parte Maschile e Femminile, similmente anche allo stesso 
Adamo che venne Creato e Formato, Uomo con Intrinseca la Donna in lui. 
Quindi dal Rapimento in poi saremo Manifestati come Sposa di Gesù Cristo 
e come Cellule del Corpo di Gesù Cristo Perfetto, avremo anche una Parte 
Maschile e Femminile, ossia anche una Parte di Sposa che verrà Rivelata. 
Oltre ad Essere la Sposa di Cristo e i Figli, saremo ognuno di noi una 
Cellula Perfetta avendo una Sposa Parte di noi, similmente ad Adamo ed 
Eva, ma in Forma Glorificata.  Chiaro che non si allude al matrimonio 
sessuale terreno che terminerà, ma si parla di Matrimonio Spirituale simile 
a quello di Cristo e la Sposa. Il Profeta afferma che se il matrimonio 
contratto in terra era errato, nel Millennio Dio ci darà la Parte Preordinata. 
E’ chiaro che come dal Principio il Piano di Dio è di separare le Teofanie e 
Manifestarle, quindi Manifestando la Sua Sposa con le Teofanie-Figli. E 
parimenti ogni Cellula di Essa Composta dalla Parte Maschile e la Parte 
Femminile a sua volta in una Coppia di Teofanie e Corpi Glorificati in 
Carne e Spirito, come dal Principio  Dio Stesso aveva Fatto nella Creazione 
Originale, Prima della caduta: 
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 Genesi 2:18 Il Signore Iddio disse ancora: È non è bene che l'uomo sia 
solo; Io gli farò un aiuto convenevole a lui. 

Essi potranno essere Perfettamente Uniti, quanto Perfettamente 
Manifestati anche come Singole Teofanie e Corpi Glorificati. 
Quindi tutto ciò che abbiamo visto in questo Mondo e che abbiamo amato, 
era solo un Riflesso più basso di una Vita altamente Spiritualizzata, 
Magnificata e Glorificata.  Come ad esempio nel Ministero di Re e il 
Matrimonio Perfetto in Cristo. Difatti noi Codivideremo il Trono, ossia il 
Regno che il Padre ha Condiviso con il Figlio e la Sposa. 

 Come espresso, approfondendo adesso i Crepuscoli dei Tempi e noi quali 
Semi Originali soggetti alla Maturazione nel Tempo e nelle Leggi Divine. 
 Quanto alla Natura Adamica siamo venuti in questa Vita Naturale. 

Quanto alla Vita Spirituale abbiamo conosciuto gli Atti Redentivi 
attraverso i Riformatori  che ci hanno trasmesso la Nuova Nascita. Ma la 
Perfezione dell’Adozione è Frutto del Messaggio dell’Ora.  Questo per 
persone che come me abbiamo avuto un Transito nel Pentecostalismo e 
successivamente abbiamo conosciuto il Messaggio. Ma se un credente 
viene al Messaggio, come Prima Esperienza, esso raggiunge Nuova Nascita 
e Adozione nella Perfezione del Triplice Proposito attraverso il Messaggio 
dell’Ora che detiene tutte le Tappe Perfette senza la necessità di passare 
dalle Riforme passate. Difatti le Riforme, pur Adottando a Figli, non 
potevano produrre l’Adozione del Corpo Terrestre, ma posero i Semi nel 
Riposo in attesa dell’Adozione Corporale possibile solo in questa Era 
attraverso la Parola Parlata del Messaggio dell’Ora che Muterà non solo i 
nostri Corpi,  ma anche i loro nella Resurrezione. 

 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo 
Creato Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le 
Primizie dello Spirito;  noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, 
aspettando l'Adottazione, la Redenzione del nostro Corpo. 

 La Parola Parlata, il Seme Originale è quindi anche il Segreto-Mistero di 
Cristo, trasmesso alla Sposa. In cui c’è la Composizione del Corpo di 
Cristo, i Suoi Misteri Redentivi. Quindi il Mistero di Cristo, della Sposa e 
del Regno. Potremmo dire in similitudine gli Ingredienti della Perfezione. 

 Gesù Cristo venne Simboleggiato nel Vecchio Patto e Manifestato nel 
Nuovo Patto. A sua volta è stato Seminato nelle Sette Epoche, Riflettendo 
Sé Stesso e dunque Riproducendo la Sposa delle Sette Epoche che oltre ad 
essere il Corpo di Cristo, quindi Cellula dopo Cellula, è inoltre la Vita Di 
Cristo Spalmata nelle Sette Epoche dalla Nascita, sino al Picco della 
Resurrezione e Ascesa-Rapimento-Regno. 

 E’ utile notare le Tappe di Crescita Gesù Cristo che si sono Riflessi nella 
Sposa delle Sette Epoche:  
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 1) Nacque quale Bambino in una Grotta e crebbe sino all’Età di 
trent’anni,  in cui la Colonna di Fuoco lo Riempì. Ciò Identificando nelle 
Sette Epoche la Crescita della Sposa, quindi Giustificazione, 
Santificazione e Restaurazione dei Doni, in cui nel Tempo di Azusa 
Street, la Chiesa ha raggiunto la Sua Terza Fase, quindi in Simbolo ha 
Raggiunto il Suo Matteo 3. 

 2) Cristo da Matteo 3 è Cresciuto sino alla Statura di un Uomo Perfetto 
Adottato, quindi Matteo 17. Tale Passaggio la Sposa lo ha raggiunto 
attraverso il Profeta Branham. Lui quale Prototipo e noi quale Sposa 
tendiamo all’Adozione attraverso il Messaggio dell’Ora. Per tale motivo 
il Messaggio c’insegna che siamo nell’Era dell’Adozione-Grano che si 
Matura  attraverso l’Adempiere il Messaggio. Adozione Completa che la 
Sposa otterrà poco Prima del Rapimento. 

 3) E’ utile talaltro notare che Gesù Cristo dopo essere stato Adottato, 
passò i Test, quale il Getsemani, la Crocifissione; ha vinto la Morte 
Resuscitando e Ascendendo; quindi da Matteo 3 a Matteo 28; Atti1. 
Quindi in ciò vediamo il Pieno Ministero della Terza Tirata, in cui la 
Sposa verrà Mutata Corporalmente e Ascenderà nel Rapimento. 
La Sposa in tale Funzione è stata Crocifissa lei, il Profeta e il Messaggio, 
nella Veste di Corpo di Cristo Spiritualmente. Rigettata dai Sistemi. 
Dal 1963, in modo particolare, quindi con l’Apertura dei Suggelli, la 
Rivelazione del Settimo Messaggero, Malachia 4 e la Manifestazione del 
Figliol dell’Uomo; ha prodotto che i Sistemi rigettassero ciò. 
Ora si prepara in questo Crepuscolo, dopo che “Sul Far della Sera 
similmente a Gesù Cristo Autore del Piano di Redenzione e Crocifisso” 
abbiamo avuto la Luce dell’Agnello Redentore, dei Misteri Rivelati e 
della Crocifissione; adesso avverrà che la Sposa “nell’Alba del Millennio 
similmente a Gesù Cristo nella Resurrezione al Terzo Giorno e 
all’Ascesa” deve essere in Lui Identificata al Mutamento nella Potenza 
della Terza Tirata, della Potenza della Parola Parlata, del richiamare la 
Sposa delle Sette Epoche a Resurrezione e dunque con Essi Ascendere 
al Rapimento. 
E’ una Somma di Passaggi che porta alla Perfezione del Corpo di Gesù 
Cristo Glorificato che Vince la Morte, Ascende e si pone a Sedere per 
Regnare. 
Noi siamo Identificati alla Morte  attraverso il morire al mondo 
attraverso la Piena Ubbidienza al Messaggio che c’Illumina facendoci 
Discernere il Bene dal male. Procurando che una volta che siano in Lui 
Identificati siamo di conseguenza rigettati dal Sistema, quindi Crocifissi 
Spiritualmente. Ciò in Simbolo già Espresso nella Vita di tutti i 
Credenti, come ad esempio: Elia, Mosè, Giosuè, Giobbe, Giovanni 
Battista, etc., e lo Stesso Gesù. 
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Difatti il Messaggio il “Segno”, pone Enfasi che il Segno-Cristo viene in 
noi, solo dopo che Ubbidiamo Pienamente alla Parola, quindi la Morte 
Totale della Vecchia Creatura. Possibilmente anche il Mondo ti 
diffamerà e metterà fuori sino al Picco del Simbolo di Cristo Morto e 
Sepolto in un Sepolcro. 
Quindi il Passaggio Centrale che ci porta al Distacco dal Guscio, 
Simbolo del Rigetto del Sistema della Pianta Organizzata e Simbolo 
della nostra Uscita per Maturare sotto il Sole per una Forma Perfetta.  
Per ampliare ciò mostrando che il Seme staccato Produce la Pianta 
Intera Rivelata nella Crescita della Potenza della Resurrezione. Difatti 
il Seme deve Manifestare la Potenza dell’Adozione, della Terza Tirata, 
della Resurrezione e del Rapimento, quindi il Super Segno. L’Intera 
Pianta Riportata alla Condizione Originale, della Creazione Originale. 

 Come espresso, è importante notare il Crepuscolo della nostra Epoca, 
attraverso ciò che nelle Epoche è Avvenuto e attraverso quello che il 
Messaggio ci dice del nostro Tempo: 
 1) Gesù Morì e Resuscitò e dopo 50 giorni venne seminato nella Chiesa 

Pentecostale. Questo tempo Produsse un Tempo di Aspettazione in cui 
gli Apostoli dovettero attendere la Discesa dello Spirito Santo, senza 
emulare, anticipare, ma dovettero attendere “finché Scendesse lo 
Spirito”. 

 2) Successivamente la Chiesa Primitiva venne messa a Morte e sino al 
Medioevo vi fù un Tempo di Buio in cui il Seme Seminato attendeva il 
Germogliare, cosi si ripartì dal Gambo-Lutero, si proseguì con 
l’Inflorescenza di Wesley, sino ad Azusa Street dei Pentecostali-Guscio. 
Si è Continuato sino al Grano-Sposa attraverso Malachia 4.  

 3) Ma come abbiamo detto in questa Ultima Fase, quindi nella nostra 
Epoca, si è rifatto il Percorso ripetuto in Precedenza, ossia dopo che 
siamo al Grano-Originale, come detto, dal 1963, in modo particolare, 
quindi con l’Apertura dei Suggelli, la Rivelazione del Settimo 
Messaggero, Malachia 4 e la Manifestazione del Figliol dell’Uomo; ha 
prodotto che i Sistemi rigettassero ciò e Crocifiggessero Spiritualmente 
il Messaggio, il Messaggero e la Sposa. Ciò continuerà sino al 
Massimale del divietarci il Predicare che avverrà in Pretribolazione. 
Detto ciò ancora oggi questo avviene ad ogni Credente che viene 
Identificato al Messaggio dell’Ora. A breve, dopo questo periodo di 
buio e di rigetto che dura dal 1963 circa, nella Pretribolazione, 
riprenderà la Pienezza della Terza Tirata per Manifestare la Pienezza 
della Resurrezione del Seme, quindi prima noi Viventi Adottati 
Manifesteremo la Pienezza dell’Olio di Matteo 25 e quindi nella 
Potenza della Resurrezione richiameremo la Sposa delle Sette Epoche, 
la quale verrà anche Essa Fuori alla Resurrezione come Grano-Pianta 
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Ritornata alla Vita e noi tutti Ascenderemo al Rapimento. Ecco il 
motivo dell’Ultimo Buio che stiamo vedendo al livello Mondiale dal 
Crepuscolo del “Far della Sera all’Alba del Nuovo Giorno”. In questo 
Periodo di Transizione, dobbiamo solo muoverci con la Porzione di 
Spirito che Dio ci ha dato, in attesa della Pienezza della Terza Tirata 
(in Simbolo l’attesa degli Apostoli, per loro fù la Discesa per il Battesimo, 
per noi lo Spirito dell’Adozione, quindi nella Misura Elevata) in cui è 
vietato emulare o anticipare, ma bisogna aspettare, lo Spirito 
dell’Adozione Finale.  
La Sposa avrà il Suo Finale Risveglio attraverso i Sette Tuoni che si 
Faranno Carne in Lei, mentre tutti i Sistemi non avranno Risvegli ma 
dopo il loro ecumenismo e il contrastarci, saranno arsi. 

 Pensiamo a questo Libro  che è la Parola Rivelata, il Libro di Redenzione, 
in cui sono Scritti i Nomi dei Redenti. Non troviamo nella Bibbia i nostri 
nomi espressi, ma sono in essi ogni qualvolta Dio parla della Sposa e 
quindi degli Eletti, in quanto Dio solo li Conosce e li dichiarerà Visibili a 
fine Opera. Non troviamo i Nomi dei Sette Messaggeri, ma li troviamo 
dettati dalla Storia della Chiesa e dall'Evidenza dello Spirito Santo che ha 
Testimoniato per loro. Non conosciamo tutti i Ministeri che hanno 
Operato nel Mondo, ma sappiamo che sono contenuti in Efesini 4. Cerco 
di Esprimere che eccetto le Colonne Storiche per la Stesura della Bibbia, 
solo Dio Conosce gli Eletti delle Epoche e come non poteva essere Scritto 
palesemente il Nome di Malachia 4 e quindi Apocalisse 10:7, in 
corrispondenza venne celato come lo fosti tu e il tuo stesso Pastore posto in 
Efesini 4.  
Solo la Sposa sa leggere tra le Righe e Discernere il Messaggero dell'Epoca 
e i Ministeri di Efesini 4, collegati ad Esso! 

 2Timoteo 2:19 Ma pure il Fondamento di Dio sta Fermo, avendo 
questo Suggello: Il Signore Conosce quei che son Suoi, e: Ritraggasi 
dall'iniquità chiunque Nomina il Nome di Cristo. 

 Se siamo Semi-Parola, non potremo errare in quanto la Coscienza ci 
Frena Mostrandoci l'Errore  ed evidenziandolo sino a una Colpa Estrema 
che ci porta a Decidere e dire Amen alla Parola Corretta e non traviata. 
La nostra stessa Coscienza è relegata alla Parola, scritta nei Cuori e i 
Pensieri o ci accusano o ci scusano; ecco perché non possiamo 
interiormente aggiungere o togliere (Apocalisse 22), perché siamo una 
Parte di Essa-Seme Parola.  
Siamo Piccole Bibbie Scritte nei Cuori, la Coscienza è il Profeta che 
Testimonia e la Mente-Cuore il Banco di Decisione del Libero Arbitrio. 
Siamo dunque o Marchiati nella Coscienza o Suggellati. 
In contrapposizione la Zizzania che distorce perché antiparola sin dal 
Principio essendo Marchiata. Per tale ragione Paolo individuò dove si 
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trova collegata la Parola Scritta nei Cuori e Testimoniata nella Coscienza. 
L'uomo anche senza Bibbia viene Giudicato sulla Base di come ha agito 
nella Legge della Morale. Ecco le Profondità del Marchio o del Suggelo che 
agiscono in Funzione di che Seme Siamo nell'Interiore. 
Lo spirito della Verità si posa sugli Eletti e lo spirito d’errore seduce i non 
eletti. 

 1Giovanni 4:6 Noi siamo da Dio; chi conosce Iddio ci ascolta; chi non è 
da Dio non ci ascolta; da questo conosciamo lo spirito della verità, e lo 
spirito dell'errore. 
 Romani 2:15 i quali mostrano, che l'Opera della Legge è Scritta nei 
lor cuori  per la testimonianza che rende loro la lor coscienza; e 
perciocché i lor pensieri infra sè stessi si scusano, od anche si 
accusano.). 
 Romani 2:29 Ma Giudeo è colui che l'è in occulto; e la Circoncisione è 
quella del Cuore in Ispirito, non in lettera; e d'un tal Giudeo la lode 
non è dagli uomini, ma da Dio. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? 
Ovvero, abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie 
a voi, o di raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa 
e letta da tutti gli uomini;  
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito 
dell'Iddio  Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne 
del Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso 
Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di 
pensare qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità 
(Sufficienza) viene da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo 
Patto, non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo 
Spirito Vivifica.  
 Deuteronomio 6:4 Ascolta, Israele: Il Signore Iddio nostro è l'Unico 
Signore; 
Deuteronomio 6:5 Ama dunque il Signore Iddio tuo con tutto il tuo 
cuore, con tutta l'anima tua, e con tutto il tuo maggior potere. 
Deuteronomio 6:6 E dimorino queste parole, le quali oggi ti comando, 
nel tuo cuore; 
Deuteronomio 6:7 e inculcale ai tuoi figliuoli, e ragionane quando tu 
sarai a sedere in casa tua, e quando tu camminerai per via, e quando 
tu giacerai, e quando tu ti leverai. 
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Deuteronomio 6:8 E legale per segnale, in su la tua mano, e sieno per 
frontali frai tuoi occhi.  
Deuteronomio 6:9 Scrivile ancora sopra gli stipiti della tua casa, e 
sopra le tue porte. 
 Apocalisse 13:16 Faceva ancora che a tutti, piccoli e grandi, ricchi e 
poveri, liberi e servi, fosse posto un marchio in su la lor mano destra, o 
in su le lor fronti; 
Apocalisse 13:17 e che niuno potesse comperare, o vendere, se non chi 
avesse il marchio, o il nome della bestia, o il numero del suo nome. 
Apocalisse 13:18 Qui è la sapienza. Chi ha intendimento conti il 
numero della bestia; poichè è numero d'uomo; e il suo numero è 
seicentosessantasei. 
 1Timoteo 4:1 Or lo Spirito dice espressamente che negli ultimi tempi 
alcuni apostateranno dalla Fede, dando ascolto a spiriti seduttori e a 
dottrine di demoni, 
1Timoteo 4:2 per l'ipocrisia di uomini bugiardi, marchiati nella 
propria Coscienza, 
1Timoteo 4:3 i quali vieteranno di maritarsi e imporranno di astenersi 
da cibi che Dio ha creato, affinché siano presi con rendimento di 
grazie da coloro che credono e che hanno conosciuto la verità. 
 Apocalisse 17:3 Ed Egli mi trasportò in Ispirito in un deserto; ed io 
vidi una donna, che sedeva sopra una bestia di color di scarlatto, piena 
di nomi di bestemmia ("Nomi Blasfemi"-Corretta Interpretazione), ed 
aveva sette teste, e dieci corna. 
Apocalisse 17:4 E quella donna, ch'era vestita di porpora, e di 
scarlatto, adorna d'oro, e di pietre preziose, e di perle, aveva una 
coppa d'oro in mano, piena d'abbominazioni, e delle immondizie della 
sua fornicazione. 
Apocalisse 17:5 Sulla sua fronte era scritto un nome: «Mistero, 
Babilonia la grande, la madre delle meretrici e delle abominazioni 
della terra». 

 Il Marchio e il Suggello sono stati Crescenti nelle Epoche sino allo 
Svelamento dell'Ultima Epoca. 

 Siamo Contenuti nel Libro di Redenzione, di cui i Diritto di sciogliere i 
Diritti di Redenzione li ha Cristo, Parente Prossimo, Matrice della Vita, 
Albero della Vita che Irradia la Redenzione, Vita Eterna a noi sue 
Creature! 

 Questo Libro viene visto anche dopo la Redenzione da Giovanni in 
Apocalisse 5, come abbiamo citato Chiuso e Sigillato con Sette Sigilli. 
Nessuno poteva Riguardare, Vedere, se non attraverso Cristo, l'Unico che 
è Degno e Sacrificio Universale. 
 Qualcuno può dire: Venne Aperto al Tempo di Giovanni? 
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Il  Simbolo Mostrato a Giovanni, come tutti gli altri erano un Riflesso 
Profetico nel Tempo e quindi non Rivelabile al Tempo di Giovanni, ma 
solo Completamente Rivelabile alla Chiusa delle Epoche. 
Ciascuno doveva Riconoscere in modo Segreto la Voce di Dio nell'Angelo 
dell'Epoca di Riferimento e Intendere i Simboli, quindi solo Rivelato alla 
Sposa. 
A tale proposito non poteva essere Aperto al Tempo di Giovanni, ossia 
Rivelato Totalmente, perché avremmo saputo la Storia delle Epoche e i 
Messaggeri e le Parti della Sposa Epocale con Anticipo. Ma è stato 
Seminato il Seme Base di Conoscenza e man mano si è Dischiuso nelle 
Epoche, sino a giungere alla Settima Epoca, dove il Ministero di 
Apocalisse 10, doveva Svelare i Suggelli e i Tuoni.  

 In Simbolo anche Gesù dovette attraversare il Crepuscolo della Croce e 
dell’Aspettazione. Gli Apostoli dovettero aspettare i 50 Giorni. La Chiesa 
del Medioevo dovette aspettare la Riforma e noi attendiamo infine 
l’Adozione Finale e la Potenza di Resurrezione dopo esssere stati 
Identificati alla Croce. 

 Luca 22:53 Mentre Io era con voi tuttodì nel Tempio, voi non metteste 
mai le mani sopra Me; ma quest'è l'Ora vostra, e la podestà delle 
tenebre. 
 Romani 8:11 E, se lo Spirito di Colui che ha Risuscitato Gesù dai 
morti Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai morti Vivificherà 
ancora i vostri corpi mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 

 Gesù Cristo venne Simboleggiato nel Vecchio Patto e Manifestato nel 
Nuovo Patto. A sua volta è stato Seminato nelle Sette Epoche, Riflettendo 
Sé Stesso e dunque Riproducendo la Sposa delle Sette Epoche che oltre ad 
essere il Corpo di Cristo, quindi Cellula dopo Cellula, è inoltre la Vita Di 
Cristo Spalmata nelle Sette Epoche dalla Nascita, sino al Picco della 
Resurrezione e Ascesa-Rapimento-Regno. 

 Ecco perché per capire i Crepuscoli và vista la Crescita della Pianta nelle 
Epoche. Ossia Dio Opera sempre nello Stesso Modo, in Forma Crescente, 
ma nel Giusto Tempo. Quindi non posso oggi seminare Grano e domani 
raccogliere Grano, devo rispettare i Tempi di Crescita Previsti nelle Leggi 
Divine. Ci sono volute 7 Epoche Prima di Giungere alla nostra Epoca di 
Pienezza Spirituale. Non potevo aspettarmi la Pienezza delle Opere dei 
Segni nel Tempo Luterano, per quanto sicuramente Operanti in Minima 
Parte confronto al Tempo da Azusa Street o ancor di più dal Tempo di 
Malachia 4. Per quanto ci furono certamente delle “Eccezioni Spirituali”, è 
pur vero che nell’Epoca della Giustificazione (Lutero), non potevo 
rivendicare la Piena Santificazione. E nell’Epoca Aggiunta della Piena 
Santificazione (Wesley) non potevo Rivendicare la Restaurazione dei Doni 
(Azusa Street). Ma quando si giunse alla Restaurazione dei Doni di Azusa 
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Street, tutto si era Formato come una Pianta giunta al Guscio. E quando si 
è Proseguito oggi possiamo Rivendicare anche l’Adozione, attraverso il 
Seme Originale. Siamo nell’Epoca del Seme, la Sposa-Seme. L’Intero 
Pacchetto Disceso dal Cielo attraverso Apocalisse 10, nella Settima Epoca. 
Ma notate Dio ha Operato e Opera nei Tempi Suoi Perfetti e in questa 
Chiave và visto il Verso di seguito: 

 Ebrei 13:8 Gesù Cristo è lo Stesso Ieri, ed Oggi, e in Eterno. 
 Ecclesiaste 1:9 Quello che è stato è lo stesso che sarà; e quello che è 
stato fatto è lo stesso che si farà; e non vi è nulla di nuovo sotto il sole. 

Quindi in Modo Crescente dalla Giustificazione si è aggiunto la 
Santificazione, di seguito si è aggiunta la Restaurazione dei Doni e infine 
nella Perfezione del Triplice Proposito all’Adozione. Ecco la Pianta 
Perfetta nelle Epoche! Proprio il  Riflesso della Vita di Gesù Cristo, 
Riversato nella Sposa. 
Come dire per quanto sia corretto il Messaggio e da Dio, non si poteva 
portare l’Arca di Noè al Tempo di Mosè o l’Uscita nel deserto al Tempo di 
Noè. Ogni Tempo ha un Messaggio e una Raccolta nella Tipologia 
dell’Epoca di Riferimento.  

 La Chiesa cominciò a Pentecoste, venne messa a morte e seminata nei 
periodi delle Persecuzioni sino al Medioevo, dove Seminata crebbe nelle 
Riforme attraverso Giustificazione, Santificazione, Battesimo, sino al 
Massimale di Oggi dell’Adozione. In tutto ciò le Quattro Creature si sono 
Identificate Manifestandosi nella Natura della Chiesa nello Specifico nel 
Triplice Proposito del Massimale dell’Aquila agente dal Profeta a Oggi. 

 Ecco perché la Sposa delle Sette Epoche senza la Fase Finale della Sposa 
della Parte del Capo che li deve chiamare alla Resurrezione, è Incompleta. 
Perché pur essendo Parte del Corpo, è come un Credente che ha 
Completato chi la Giustificazione, chi la Santificazione, chi ha Ricevuto lo 
Spirito Santo; ma il Completamento è l’Adozione e la Resurrezione, 
quindi il Mutamento Corporale anche Terrestre e ciò è Stabilito possibile 
solo nell’Era del Chicco-Seme Riproduttore. Il quale dopo avere 
Sperimentata la Crocifissione Spirituale attraverso i Sistemi, chiama alla 
Resurrezione la Sposa delle Epoche.  
Il Tutto nella Piena Identificazione del Corpo di Gesù Cristo Riprodotto 
nella Forma della Sposa delle Sette Epoche. 
E se ogni Parte Rappresentava una Parte della Parola Spirito Manifestata 
(Giustificazione, Santificazione, Restaurazione dei Doni); la Sposa del 
Capo è un Simbolo in Carne dell’Adozione, dello Spirito Santo, di Gesù 
Cristo, il Super Segno; la quale nella Potenza della Piena Restaurazione 
della Parola e dello Spirito e quindi Cristo in Pienezza in Essi Richiamerà 
la Sposa delle Epoche alla Resurrezione, come una Bomba di Spirito Santo 
che Richiama alla Vita. 
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 Quando Gesù Cristo, congiunto con lo Spirito Santo e in Lui la Sposa, 
richiamò il Suo Corpo alla Resurrezione; quel Corpo era Morto, ma le 
Cellule non corrose e le Ossa Sane; appena Sollecitò quel Corpo la Vita 
Scese e lo Risvegliò. Così i Morti in Cristo Sposa, come quel Corpo di cui 
fanno Parte, saranno richiamati alla Vita.  
Ecco il Triplice Proposito Completato e Cristo nella Scena, nella Sua 
Sposa Pienamente Identificato, attraverso l’Adozione che Assorbe i Tre 
Passaggi. Paolo e i Santi Sposa che attendevano l’Ultima Fase, ossia 
l’Adozione del Corpo sono Pienamente Ritornati nella Resurrezione, 
attraverso l’Impulso della Sposa-Sposo.  
Tre Uomini hanno Simboleggiato il Rapimento: Enoc, Elia e Gesù. Gesù 
pur avendo conosciuta la Morte, fu un’Identificazione dei Due Gruppi, 
ossia i Morti in Cristo  che Resusciteranno e anche la Sposa dei Viventi in 
quanto le Sue Cellule non si sono Corrotte e le Sue Ossa non sono state 
Spezzate. Talaltro è Asceso con Corpo Incorruttibile, quindi è stato Rapito 
e la Sposa sarà Rapita. 

 Era non un Bimbo Resuscitato, ma un Uomo alla Statura Completa. Ecco 
il Passaggio in cui la Sposa delle Sette Epoche è stata Conservata, ciascuno 
secondo la Propria Posizione. Quando il Corpo è Completato e siamo nella 
Giustificazione, Santificazione, Restaurazione dei Doni; ecco farsi avanti 
Apocalisse 10 e richiamare i Redenti; Uomo alla Statura Perfetta, 
Adottato.  
Sarà un Pieno Ritorno alla Genesi, non un Bambino Risorto, non Adamo 
ed Eva, ma un Uomo-Cristo e una Donna-Sposa Reale. 
Due Passaggi nel Primo ci ha mostrato la Nascita e Crescita del Bambino 
Gesù sino a Uomo Compiuto. Ma nel Tempo in cui Viviamo saremo Parte 
Pienamente della Fase della Resurrezione, quindi dell’Uomo e della Sposa 
che vengono fuori dal Sepolcro Perfetti e nei Pieni Poteri per Ascendere ed 
entrare nel Corpo Fisico di Gesù e Salire al Trono per il Regno Eterno. 

 Il Seme Originale-Parola, Direttamente Dio disceso e Seminato, senza 
intervento umano, Produsse Gesù, parallelamente attraverso il Seme 
Originale-Parola di Apocalisse 10, Direttamente Dio disceso e Seminato, 
senza intervento umano delle Riforme, ma anzi attraverso Malachia 4, 
Apocalisse 10:7, sta Producendo la Sposa della Pietra della Vetta-Capo. 

 Man mano che la Parola è stata Crescente, con Essa è Cresciuta la Potenza 
dello Spirito Santo Rilasciato, che era ritenuta a motivo dei Falsi Credi. E 
il Profeta mette in Risalto che il Completo Rilascio dello Spirito Santo è 
Rivelato nell’Era dell’Adozione, quando satana sarà gettato in basso, 
quindi nell’Opera Finale del Rapimento e la lotta di Apocalisse 12 e 
successivamente Apocalisse 19.  
Come ci ha insegnato il Profeta la Terza Tirata che abbiamo visto in 
Opera nel suo Ministero, la vedremo Pienamente Operante nel tempo 
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dell’Adozione, quindi nel Rilascio Pieno dello Spirito Santo, poco prima 
della Resurrezione e il Rapimento. 
In ogni tempo i Ministri  hanno potuto Operare nella Proporzione della 
Parola-Spirito Rilasciata per l’Epoca. 

 Per quanto viviamo nella Chiesa e siamo Frutto della Dispensazioni, è pur 
vero che siamo stati attraverso il Messaggio dell’Ora, di Apocalisse 10, 
chiamati alla Nascita-Adozione Completa; in quanto abbiamo avuto la 
Restaurazione Completa della Parola e di Conseguenza la Restaurazione 
Completa dello Spirito Santo; e non una Porzione della Riforma. Ecco 
perché non andiamo ai Testi della Riforma, ma andiamo alla Perfezione, 
al Messaggio Disceso dal Cielo di Apocalisse 10. Nati attraverso il Canale 
delle Dispensazioni, similmente a Gesù nato attraverso il Canale di Maria. 
Ma quanto al Seme Originale della Parola, non siamo figli delle Riforme, 
ma siamo Figli Adottati attraverso il Messaggio, avendo avuto il Triplice 
Proposito Perfetto attraverso il Messaggio e quindi Condotti all’Adozione. 
Cristo stesso venne fuori da Maria Simbolo di Pentecoste, come Canale; 
ma non ebbe Partecipazione di Dna, di essa; idem noi similmente a Lui, 
pur se siamo venuti attraverso il Movimento Pentecostale siamo Figli del 
Seme Originale della Parola Discesa dal Cielo di Apocalisse 10. 
Non si ha Oggi l’Adozione con un Messaggio di Riforma, per quanto sia 
stato buono nelle Epoche Passate. Risulterebbe un Derivato non Perfetto. 
Perché Oggi abbiamo il Messaggio dell’Ora per la Nascita Completa e per 
l’Adozione. 

 Dal 1963, in modo particolare, quindi con l’Apertura dei Suggelli, la 
Rivelazione del Settimo Messaggero, Malachia 4 e la Manifestazione del 
Figliol dell’Uomo;  ha prodotto che i Sistemi rigettassero ciò. 
Il Profeta è stato chiaro nel Dichiarare che il Settimo Messaggero della 
Settima Epoca è il Settimo Angelo di Apocalisse 10:7 e Malachia 4. 
Ribadendo ciò non posso credere a chi dice diversamente dal Profeta. 
Paolo stesso ha insegnato che tutto ciò che è diverso dalla Rivelazione è 
anatema. 
Dal Tempo della Manifestazione del Settimo Angelo, Esso ha Manifestato 
il Ministero del Figliol dell’Uomo,  il Super Segno; quindi Manifestando il 
Seme distaccato dal Guscio. 

 Salomone era la Profezia adempiuta del Successore di Davide, il 
Costruttore del Tempio; Giuda era l’Apostolo scelto da Gesù; Saul era 
stato Unto Re; Aaronne era stato Costituito da Dio; e tanti altri, pur se la 
Chiamata fu permessa da Dio, si deviarono. Tutti questi, alla fine del loro 
percorso “Errarono”.   
Dunque non dobbiamo seguire l’uomo, ma la Parola, in quanto Dio ci 
prova se ci leghiamo all’uomo o alla Parola-Dio. Per essere chiaro io starò, 
anche oggi, con Salomone, con Giuda, con Saul, con Aaronne, etc., sin 
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quando questi staranno con la Parola, ma quando essi devieranno, li 
lascerò e io Continuerò con la Parola, sapendo che il nostro Assoluto è 
Cristo; l’Infallibile è la Parola e l’Unico Luogo di Adorazione è la Parola. 
Non dovete mai seguire la Massa, ma seguite la Parola. La Prima Chiesa 
era formata da 12 Apostoli Prescelti da Gesù. I Primi a ricevere la Potenza 
dello Spirito Santo furono 120. Parliamo di numeri nel confronto di un 
mondo di popolazione. Il Profeta dice che la Sposa sarà una Punta in 
questa Epoca, una Piccola Delegazione per ogni Nazione. Quindi osserva 
solo la Qualità-Parola e Segni che Identificano i Ministeri Veri e la Sposa 
che sono un Piccolo Gruppo. 
In ogni tempo i Ministri  hanno potuto Operare nella Proporzione della 
Parola-Spirito Rilasciata per l’Epoca. Ogni Ministro deve sapere 
attendere la Dinamica senza anticiparla. Non bisogna prendere la 
Posizione che non ci è consentita. Ricordate come errò Saul quando non 
attese e fece il Sacrificio al posto di Samuele, e altri che errarono non 
sapendo attendere. 

 Il Messaggio non prevede affiliazione o appartenenza, ma solo prendere il 
Messaggio ed Entrare solo in Cristo. Come al Tempo di Gesù Cristo, 
anche oggi, non possiamo poggiare o edificare o porre come Nuova Nascita 
il fondamento di Maria, Giuseppe, Giovanni Battista, William Branham, 
idem in nessuna Chiesa o Tabernacolo; ma l’Unico Fondamento e nostro 
Tabernacolo è Gesù Cristo e quindi Lui nella Forma Scritta del Messaggio 
dell’Ora e quindi della Bibbia e nella Sua Identificazione in noi quale 
Spirito Santo; mentre tutto il resto si annichilisce, pur se mangiamo e 
viviamo attraverso una Chiesa e attraverso i 5 Ministeri. Lo stesso Profeta 
Branham si è Annichilito, come il Battista dando Spazio all’Ingresso del 
Corpo, quindi Gesù Cristo nella Sposa, ossia la Perfezione, il Capolavoro. 
Dobbiamo Nascere attraverso al Parola Parlata, il Seme Originale 
Incontaminato, non Imperfetto. Il quale possiamo prendere attraverso la 
Fonte, ossia il Messaggio dell’Ora, come trasmesso attraverso il Profeta e 
come nella Continuità Predicato dai 5 Ministeri. Difatti in Apocalisse 10, 
notiamo che i Diffusori di questo Seme-Messaggio-Libretto sono Cristo 
Disceso-Apparso che dà il Libretto; il Settimo Messaggero, quindi il 
Profeta Branham e la Continuità in Giovanni  che è Simbolo della Sposa 
che diffonde la Profezia del Libretto al Mondo, quindi nello Specifico 
l’Azione Continuatrice di Efesini 4, dopo la dipartita del Profeta 
Branham. Nello Specifico i Ministeri di Efesini 4, sono incaricati alla 
Predicazione del Messaggio, senza l’aggiunta di enfasi, pareri personali, 
ma nella continuazione dell’Edificio dei Muri, Fondati sul Fondamento 
delle Enfasi già Completate del Messaggio dell’Ora e quindi senza nulla 
Togliere o Aggiungere alla Parola (Apocalisse 22).  
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Ringraziamo Dio per il Libretto di Apocalisse 10, quindi la Parola 
Pienamente Rivelata, il Messaggio dell’Ora, i Sette Suggelli Rivelati, i Sette 
Tuoni Rivelati, il Libro di Redenzione Rivelato. Il Libro perso nella Genesi 
da Adamo, recuperato da Gesù, il Parente Redentore e ridato alla Sposa. 
Quindi diffondiamo il Libretto di Apocalisse 10. 

 Apocalisse 12:5 Ed ella Partorì un Figlio Maschio, che deve 
Governare tutte le nazioni con uno Scettro di Ferro e il Figlio di lei fu 
Rapito presso Dio e il suo Trono. 
 Apocalisse 10:1 Poi vidi un altro Possente Angelo, che Scendeva dal 
Cielo, Intorniato d'Una Nuvola, sopra il Capo del quale era l'Arco 
Celeste; e la Sua Faccia era come il Sole, e i Suoi Piedi come Colonne 
di Fuoco; 
Apocalisse 10:2 ed aveva in mano un Libretto Aperto;  ed Egli posò il 
suo Piè Destro in sul Mare, e il Sinistro in su la Terra; 
Apocalisse 10:3 e Gridò con Gran Voce, nella maniera che Rugge il 
Leone; e quando ebbe Gridato, i Sette Tuoni Proferirono le loro Voci. 
Apocalisse 10:4 E quando i Sette Tuoni ebbero Proferite le loro Voci, 
io era pronto per iscriverle, ma io udii una Voce dal Cielo, che mi 
disse: Suggella le cose che i Sette Tuoni hanno Proferite, e non 
Iscriverle. 
Apocalisse 10:5 E l'Angelo, il quale io aveva veduto stare in Piè in sul 
Mare, e in su la Terra, levò la Man destra al Cielo; 
Apocalisse 10:6 e Giurò per Colui che Vive nei Secoli dei Secoli, il 
quale ha Creato il Cielo, e le cose che sono in esso; e la Terra, e le cose 
che sono in essa; e il Mare, e le cose che sono in esso, che non vi 
sarebbe più tempo. 
Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, 
quando Egli Sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale Egli 
ha annunziato ai Suoi servitori Profeti. 
Apocalisse 10:8 E la Voce che io avevo udita dal Cielo parlò di Nuovo 
meco, e disse: Va', prendi il Libretto Aperto, che è in mano 
dell'Angelo, che sta in sul Mare, e in su la Terra. 
Apocalisse 10:9 Ed io andai a quell'Angelo, dicendogli: Dammi il 
Libretto. Ed Egli mi disse: Prendilo, e Divoralo; ed esso ti recherà 
Amaritudine al Ventre;  ma nella tua Bocca sarà Dolce come Miele. 
Apocalisse 10:10 Ed io presi il Libretto di Mano dell'Angelo,  e lo 
divorai;  e mi fu Dolce in Bocca, come Miele; ma, quando l'ebbi 
divorato, il mio ventre sentì Amaritudine. 
Apocalisse 10:11 Ed Egli mi disse: Ei ti bisogna di Nuovo Profetizzare 
contro a molti popoli, e nazioni, e lingue, e re. 
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 Apocalisse 22:18 Io Protesto ad ognuno che ode le Parole della 
Profezia di questo Libro, che, se alcuno Aggiunge a queste cose, Iddio 
Manderà sopra lui le piaghe Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno Toglie delle Parole del Libro di questa 
Profezia, Iddio gli Torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della 
Santa Città, e delle cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io 
vengo tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. 
Amen. 
 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 
 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando 
tuttodì le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 
NASCITA NATURALE E NASCITA SPIRITUALE 

' sottointeso che Ricevere lo Spirito Santo è alla Base dell'Adozione, non si 
può essere Adottati  se prima non si ha lo Spirito Santo che ci Testa e 
Ammaestra quale Tutore.  

 Gesù Testimonia di Due Tipologie di Nascite: quella Naturale e quella 
Spirituale:  

 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti dico, che 
se alcuno non è Nato di Nuovo, non può Vedere il Regno di Dio. 
Giovanni 3:4 Nicodemo gli disse: Come può un uomo, essendo vecchio, 
nascere? Può egli entrare una seconda volta nel seno di sua madre, e 
nascere? 
Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità,  Io ti dico, che se alcuno 
non è nato d'Acqua e di Spirito, non può Entrare nel Regno di Dio. 
Giovanni 3:6 Ciò che è nato dalla carne è carne; ma ciò che è nato dallo 
Spirito è Spirito. 
Giovanni 3:7 Non maravigliarti ch'Io ti ho detto che vi convien Nascer di 
Nuovo. 
Giovanni 3:8 Il Vento soffia ove Egli vuole, e tu odi il suo Suono, ma non 
sai onde Egli Viene, nè ove Egli Va; così è chiunque è Nato dello Spirito. 

 La Nascita Naturale interagisce attraverso i Sensi Naturali, mentre la 
Spirituale attraverso i Sensi Spirituali.  
Senza Nuova Nascita non possiamo interagire appieno con il Regno 
Spirituale.  

 Alla Nascita Naturale, scende in noi lo Spirito-Alito di Vita, congiunto 
all'Animo-Bimbo; che ci fa cominciare a vivere in questa dimensione 

E
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naturale, dentro il corpo naturale che viceversa sarebbe carne morta 
senza essi. Sappiamo che la Natura dell'Animo è lo Spirito, quindi in esso è 
Manifesto il  Seme-Parola Eterna se siamo di Cristo, Cellula di Dio Eterna. 
O viceversa seme-antiparola ibrido del diavolo, se è una progenie ibrida, 
discendente dalla progenie del serpente. 
Il Bimbo interagisce in Tre Sfere: Corpo, Animo e Spirito. Crescerà 
perfezionando le capacità intellettive, sentimentali e fisiche. 
Da Uomo si dedicherà al lavoro e alla cura dei rapporti sociali  e 
all'ambiente che lo circonda, sino a generare un figlio che continui 
l'evoluzione-generazione, sempre in una maggiore intelligenza evolutiva, 
grazie alle testimonianze-acquisizioni degli antenati.  
Al decesso il corpo cesserà sino alla decomposizione, divenendo polvere; 
ma la parte dell'Animo  continuerà la sua vita nella Quinta Dimensione, 
detta Inferno, se è perduto, in attesa del Giudizio Universale e dello Stagno 
di Fuoco, dove verrà annientato con la Morte Seconda (Apocalisse 20; 21).  
Invece per i Santi, le loro Anime-Spiriti  e i loro Corpi Redenti saranno 
Riposizionati in Dio e quindi continueranno la loro Eternità.  

 La Nascita Naturale, è seguita nei Santi, dalla Nascita Spirituale, Generata 
dalla Parola-Spirito.  
I Santi hanno vissuto in un Corpo Terreno, Animo e Spirito; alla Nuova 
Nascita hanno un Tabernacolo Eterno, ossia la Teofania, alla 
Resurrezione, la Teofania si congiungerà al Corpo Resuscitato Formando 
il  Corpo Glorificato, simile a quello di Gesù Cristo Glorificato, avendo 
tutte le Essenze della Creazione-Formazione Originale, riportate alla  
Redenzione e dunque Immortali e Gloriose. Teofania Congiunta al Corpo 
Terreno Resuscitato, quindi il tutto  Glorificato. 
Secondo la Preordinazione, quanto ai Credenti, Dio aveva Preordinato, 
quanto al Naturale, che i nostri genitori s'incontrassero e dessero Vita 
Naturale a noi quali Figli Naturali,  secondo la discendenza di Adamo ed 
Eva. 
Il Credente Preordinato attraverso il suo Ritorno Redentivo a Dio, viene 
Maturato a Nuova Nascita, nel Tempo Stabilito di Dio. Quindi 
Riposizionato come da Preordinazione, nel Corpo di Cristo; immesso nella 
Chiesa-Donna di Apocalisse 12, nella quale s'insedia come Membro; e 
quindi attraverso i Cinque Ministeri (Efesini 4), facenti parte d'Essa, che 
rappresentano la Parte Maschile, viene Maturato alla Nuova Nascita, 
attraverso la Somministrazione della Parola-Spirito, che Risvegliano e 
Maturano il Germe-Seme Preordinato in noi, Manifestando in noi la Parte 
del Figlio Maschio che siamo; essendo Cellule del Figlio Maschio Gesù 
Cristo di Apocalisse 12.  

 Quanto all'Insediamento dell'Animo e della Teofania.  
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Alla  Nascita Naturale, da Dio viene Riversato l'Animo-Spirito dell'Eletto,  
che era come Seme-Attributo-Cellula in Dio. Come Adamo Prima Creato 
Spiritualmente, tratto da Dio Stesso, e Soffiato quale Alito di Dio in 
Adamo Terra Plasmata, ossia Corpo Naturale. In tal senso sappiamo che il 
bimbo, non avrà nome e identità se non solo alla nascita quando l'Animo si 
aggancia al corpicino. 
In Parallelo, nella Nuova Nascita Spirituale viene Manifestata la nostra 
Teofania quali Figli-Cellule della Parte Parola-Spirito che siamo e che 
eravamo Conservati in Forma di Seme-Attributo-Cellula di Dio 
dall'Eternità, in attesa di Essere Manifestati nell'Epoca di Appartenenza, 
essendo Cellule Eterne di Dio, Parti di Dio.  
 Come per portare un Esempio alla nascita del bambino al momento 

della Nascita Naturale si aggancia l'Animo;  nella Nuova Nascita prende 
Atto  Manifestativo la Teofania, fino al Massimale dell'Adozione.  

 Come per portare un Esempio da Semi-Cellule di Dio, diveniamo 
Pianta, proseguiamo al Frutto,  ossia alla Perfetta Statura dell'Uomo in 
Cristo Adottato. 

 Viviamo, quanto alla Nascita Naturale, e alla Nascita Spiritualmente, 
similmente a come Gesù venne Maturato dallo Spirito-Parola, in Maria e 
anche dopo la Nascita, dal Tutore-Spirito-Parola alla Perfetta Statura in 
Adozione. 

 Come Gesù, quali sue Cellule Manifestate ciascuno nella propria Epoca, 
avremo Due Nature, quella Naturale e quella Spirituale. 

 Senza la Nuova Nascita, quindi senza lo Spirito Santo non possiamo 
Vedere ed Entrare nel Regno (Giovanni 3). 

 Lo Spirito Santo funge in noi come Istruttore-Tutore.   
 E' il Canale di Contatto tra noi e Dio. L'Adorazione infatti è in Ispirito e 

Verità.  
 Come espresso, molte persone, pur dichiarandosi nel Messaggio hanno una 
Fede Mentale, ma occorre entrare nella Fede Rivelativa di Esso e quindi 
divenire Uno con la Parola-Spirito. La Fede Mentale deve essere Assorbita 
dalla Fede Spirituale, ossia la Rivelazione. Il  Profeta dovette esortare il 
Tabernacolo Branham più volte mostrando che l'Opera negli Eletti farà la 
Differenza. Perché vi è tanta gente che pur avendo Accettato il Messaggio, 
non né detengono la Rivelazione e la Potenza. 
E' chiaro che se vi è una Fede Mentale che deve essere Assorbita dalla Fede 
Rivelata per vedere i Risultati, vi è anche una Disperazione Mente-Cuore che 
deve essere Assorbita dalla Disperazione Rivelata Sospinta-Generata da 
Cristo, che è la Piena Posizione per ottenere l'Adozione dopo avere Ubbidito 
alla Parola Pienamente, quindi l'Agnello-Cristo in noi  che Attira lo Spirito in 
noi. Quindi occorre che ci Appressiamo a Dio ed Egli si Appresserà a noi: 
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 Giacomo 4:8 Appressatevi a Dio, ed Egli si Appresserà a voi: nettate le 
vostre mani o peccatori; e purificate i cuori vostri, o doppi d'animo. 
 Ezechiele 9:4 Passa per mezzo la città, per mezzo Gerusalemme, e fà un 
Segno sopra la fronte degli uomini che gemono, e sospirano per tutte le 
abbominazioni che si commettono nel mezzo di lei. 

La Piena Ubbidienza nella Parola, porta il Segno nella Scena. 
 

FASI: GIUSTIFICAZIONE - SANTIFICAZIONE - RESTAURAZI ONE 
DEI DONI - PERFETTA STATURA ADOTTATA 

 Dobbiamo avere i Passaggi necessari per la Nuova Nascita attraverso la 
Parola-Spirito:  
1) Giustificazione-Acqua.  
2) Santificazione-Sangue.  
3) Discesa del Tutore-Spirito Santo, Restaurazione dei Doni (Giovanni 3: 19; 
1Giovanni 5; Atti 2; Efesi 5; etc..).  
4) Quindi, dopo la Nuova Nascita, Composta dalle Tre Fasi Sopraelencate, 
proseguiamo, da Bambini Nati di Nuovo a Uomo Compiuto Adottato, dal 
Latte al Cibo Sodo. Dunque, sino alla Perfetta Statura Adottata (2Pietro 1; 
Matteo 17; Apocalisse 10; 12; Malachia 4; Ebrei 5). 

 
PARAGRAFO "APPROFONDIMENTO"  GIA' TRATTATO 

ESAME EPOCALE - L'ULTIMA E' L'EPOCA DELL'ADOZIONE 
ERA DEL CAPO-CORONAMENTO-ADOZIONE 

LA VOCE DI ADOZIONE DELLO SPOSO NEL PROFETA E NELLA  
SPOSA - MESSAGGIO ADOTTATO, MALACHIA 4 

PENSIERI-SENTIMENTI DEL PADRE NEL FIGLIO E NELLA SP OSA 
TRIPLICE PROPOSITO BATTESIMALE 

 Osserviamo cosa dobbiamo Procacciare in questa Epoca in cui viviamo. 
Secondo la Crescita della Sposa nelle Epoche, come dichiarato dal Profeta e 
Dimostrato dalla Bibbia e dalla Storia, viviamo nell'Epoca dell'Adozione. 
Ritorniamo a parlare della Crescita Evolutiva della Sposa nelle Epoche. Nel 
Nuovo Testamento, quello che dico è Provato dal Messaggio e dalla Storia che 
ci afferma le Tre Fasi: 
 1) Riforma Protestante del 1500 circa, Giustificazione.  

Riforma dei Patriarca della Fede, ad esempio Lutero. In cui il  Messaggero 
e il Gruppo, avevano come Traguardo la Giustificazione, per essere Sposa. 
Mostra che stavamo avvicinando all'Uomo Eretto, detta Era del Gambo, la 
Riforma, l'Era del Terzo Essere Vivente dell'Apocalisse, l'Uomo. 

 2) Movimento della Santificazione del 1700 circa, Santificazione.  
     Attraverso la Parola della Santificazione, ad esempio il Gruppo Wesley. 
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In cui il  Messaggero e il Gruppo, avevano come Traguardo la 
Santificazione, per essere Sposa. Che non poteva scaturire se alla Base non 
si prendeva la Giustificazione come il precedente Gruppo, quindi notiamo 
la Crescita e l'Aggiunta. 
Ha sancito l'Era dell'Infiorescenza e quindi che il Corpo era Vicino alla 
Restaurazione dei Doni, ossia il Guscio. 

 3) Movimento Restaurazione dei Doni Azusa Street del 9-4-1906. 
In cui il  Messaggero e il Gruppo, avevano come Traguardo la 
Restaurazione dei Doni, per essere Sposa; e soprattutto la Nascita nel 
Regno, per successivamente attraverso Malachia 4, giungere all'Adozione. 
Che non poteva scaturire se alla Base non si prendeva la Giustificazione e 
la Santificazione come il precedente Gruppo, quindi notiamo la Crescita e 
l'Aggiunta. 
Ha sancito l'Era del Guscio, ossia la Parte più vicina al Seme Originale. 

 4) Movimento Malachia 4, Restaurazione della Parola, Adozione e 
Rapimento. 
Dal Tempo del Settimo Messaggero, William Branham, ha preso Atto 
l'Era della Restaurazione dei Misteri della Parola, quindi l'Era della 
Completa Perfetta Nuova Nascita e soprattutto dell'Adozione e Rapimento 
della Sposa.  
Nello Specifico siamo nell'Era del Super Segno, ossia Cristo Risorto nella 
Sposa che si fa Carne in Essa e porterà a Compimento attraverso il 
Ministero dello Spirito Santo le Opere di Completamento sino a Riportarci 
dentro il Corpo Fisico di Gesù Cristo al Rapimento. 
In poche Parole, in ogni Epoca in funzione della Porzione della Parola 
Rivelata, attraverso il Messaggero dell'Epoca, né conseguiva la 
Dispensazione, il Rilascio di una Porzione della Nuova Nascita. Sino ad 
arrivare in questa Ultima Epoca dove dobbiamo avere la Piena 
Conoscenza e le Virtù  alla Perfetta Statura; quindi la Completa Nuova 
Nascita e Adozione, per essere Rapiti.  
La Sposa delle Epoche Passate è stata Salvata proprio in funzione della 
Luce-Parola e Atto di Nuova Nascita Raggiunto della propria Epoca, ma 
essendo Incompleta, quanto alle Fasi della Nuova Nascita Rilasciata lungo 
le Epoche successive; attende il nostro completarci per potere essere anche 
lei Completa alla Resurrezione. Quindi essere Adottata anche lei alla 
Resurrezione: 

 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo 
Creato Geme insieme, e travaglia. 
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Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le 
Primizie dello Spirito;  noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, 
aspettando l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 
 Apocalisse 10:3 e Gridò con Gran Voce, nella maniera che Rugge il 
Leone; e quando ebbe Gridato, i Sette Tuoni proferirono le lor Voci. 
 Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, 
quando egli Sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale Egli 
ha annunziato ai suoi Servitori Profeti.  
 Apocalisse 12:5 Ed ella Partorì un Figlio Maschio, che deve Governare 
tutte le nazioni con uno Scettro di Ferro e il Figlio di lei fu Rapito 
presso Dio e il suo Trono. 
 1Corinzi 15:51 Ecco, io vi dico un Mistero: non già tutti morremo, ma 
ben tutti saremo Mutati; in un momento, in un Batter d'Occhio, al 
Sonar dell'Ultima Tromba. 
1Corinzi 15:52 Perciocché la Tromba Suonerà, e i Morti 
Risusciteranno Incorruttibili, e noi saremo Mutati. 
 1Corinzi 15:54 E quando questo corruttibile avrà Rivestita 
Incorruttibilità,  e che questo mortale avrà Rivestita Immortalità, 
allora sarà adempiuta la Parola che è scritta: La morte è stata abissata 
in vittoria. 
 1Corinzi 15:26 Il nemico, che sarà distrutto l'ultimo, è la morte. 

 Come espresso, il Triplice Proposito Battesimale sono le Tre Fasi che hanno 
visto nelle Ultime Tre Fasi Epocali la Nuova Nascita Completa 
(Giustificazione-Gambo-Lutero; Santificazione-Infiorescenza-Wesley; 
Pentecoste-Azusa Street-Guscio). Nella Nostra Epoca queste Tre Fasi sono 
Pienamente Identificate nel Triplice Proposito, ossia in Malachia 4 e 
Apocalisse 10, che attraverso il Messaggio dell'Adozione, attraverso l'Ultimo 
Collegamento, attraverso il Ministero dell'Apparizione,  attraverso l'Ultima 
Dinamica, attraverso la Terza Tirata, etc..; compie la Perfetta Nuova Nascita 
e Adozione. 
Non andiamo ai Riformatori per prendere le Tre Fasi, ma attraverso il 
Messaggio Adottato di Malachia 4 e Apocalisse 10, abbiamo queste Tre Fasi 
nella Perfezione nel Messaggio dell'Ora, per giungere all'Adozione. 
Difatti l'Adozione attraverso il Messaggio di Malachia 4 e Apocalisse 10 è 
vedibile come il Completamento Suggellativo Adottativo, ossia la Somma 
delle Tre Fasi Completate che portano all'Uomo alla Statura di un Uomo 
Perfetto Adottato, quindi il  Triplice Proposito Completato.  
Il Messaggio è la Pienezza della Corretta Interpretazione della Bibbia discesa 
in terra attraverso il Libretto consegnato da Cristo in Apocalisse 10 e 
Rivelato attraverso il Settimo Messaggero William Branham (Apocalisse 10; 
Malachia 4). 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 107 

 

Il Profeta parlando del Triplice Proposito, ad esempio nel Settimo Suggello 
del 1963, parla dei tre cavalieri malefici che sono assorbiti nel quarto 
cavaliere, la morte. Spiega che come satana è venuto nella somma malefica in 
cui il quarto assorbe i tre, anche nel Campo Spirituale Cristo è Venuto a noi 
attraverso la Nuova Nascita, nel Picco dell'Adozione in questa Epoca. Ci fa 
intendere che in Parallelo le Tre Creature (Leone, Bue, Uomo), sono nel 
Triplice Proposito Rappresentati dall'Aquila. 
Detto ciò oggi siamo al Seme-Adottato, quindi nella Pienezza della Parola 
dell'Epoca, otteniamo i Figli Adottati,  avendo il Super Segno in loro, ossia 
Cristo Risorto nella Sposa, il Ministero dello Spirito Santo. Un Uomo 
Adottato e non solamente un Bimbo Nato di Nuovo. Un Uomo alla Perfetta 
Statura attraverso il Perfetto Triplice Proposito, in cui Cristo nella Pienezza 
del Corpo della Sposa della Pietra della Vetta può Scendere in quel Gruppo 
nel Ministero dell'Apparizione (Prima lo ha fatto nel Profeta-Prototipo), Oggi 
nel Corpo-Pietra Vetta-Sposa, che Chiamerà alla Resurrezione le altre Parti 
della Sposa delle Sette Epoche. Dall'Ombra al Positivo, spiega il Profeta. 
Abbiamo Visto l'Ombra  ora abbiamo trovato il Reale. Ogni Promessa Resa 
Perfetta e Cristo Ritornato Spiritualmente come "Apparizione" e poi 
"Fisicamente nell'Aria nella Seconda Venuta". Prima abbiamo avuto e 
continua in questa Epoca l'Apparizione,  ossia Dio nella Sposa Spiritualmente, 
seguirà la Seconda Venuta, ossia Cristo che Prende l'Intera Sposa e la Trasla, 
Rapisce nel Suo Corpo Fisico nell'Aria.  
Non basta avere il Prezzo, occorre il Contrassegno, il  Super Segno! 
Ecco che l'Essere Suggellati nel Super Segno è il Pieno Collegamento tra il 
Capo e il Corpo. Per quanto il mio Corpo è ben Fornito, l'Ultima Opera è il 
Collegamento del Segno-Suggello che Unisce e Rende Perfetto e Suggellato 
tutto il Corpo della Sposa. 
Ecco, che allora satana è fuori i Suggellati. O siamo Suggellati e abbiamo 
Cristo, o in contrapposizione marchiati e quindi posseduti da satana. 
Abbiamo dunque la Fede Originale (Malachia 4; Apocalisse 10), non 
Mescolabile, il  Cibo Sodo: 

 Ebrei 10:1 Perciocché la Legge, avendo l'Ombra dei Futuri Beni… 
 1Corinzi 2:9 Ma come sta Scritto: «Le cose che occhio non ha visto e che 
orecchio non ha udito e che non sono salite in cuor d'uomo, sono quelle 
che Dio ha Preparato per quelli che lo amano». 
 Galati 4:19 Deh! Figlioletti miei, i quali io partorisco di nuovo, finché 
Cristo sia formato in voi! 
 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figlio Maschio, che deve Governare 
tutte le nazioni con uno Scettro di Ferro e il Figlio di lei fu Rapito presso 
Dio e il suo Trono. 
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il 
Regno di Dio è dentro di voi. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 108 

 

 Matteo 17:20 E Gesù disse loro: Per la vostra incredulità; perciocché Io 
vi dico in Verità, che se avete di fede quant'è un granel di senape, voi 
direte a questo monte: Passa di qui a là, ed esso vi passerà; e niente vi 
sarà impossibile. 
 Ebrei 5:12 Poiché, là dove voi dovreste esser maestri, rispetto al tempo, 
avete di nuovo bisogno che vi s'insegnino quali siano gli Elementi del 
Principio degli Oracoli di Dio;  e siete venuti a tale, che avete bisogno di 
Latte, e non di Cibo Sodo. 
 Ebrei 5:14 Ma il Cibo Sodo è per i Compiuti, i quali, per l'abitudine, 
hanno i sensi esercitati a discernere il bene ed il male. 
 2Pietro 1:5 voi ancora somigliantemente, recando a questo stesso ogni 
Studio, sopraggiungete alla Fede vostra la Virtù, e alla Virtù  la 
Conoscenza; 
2Pietro 1:6 e alla Conoscenza la Temperanza, e alla Temperanza la 
Pazienza, e alla Pazienza la Pietà; 
2Pietro 1:7 e alla Pietà l'Amor Fraterno, e all'Amor Fraterno  la Carità. 
2Pietro 1:8 Perciocché, se queste cose sono ed abbondano in voi, non vi 
renderanno oziosi, né sterili nella Conoscenza del Signor nostro Gesù 
Cristo. 

 
 Come espresso, esaminiamo: Domande e Risposte sul Profeta Branham = 
Voglio rispondere a domande comuni degli increduli e con l’occasione dare le 
Specifiche Identificative Dottrinali:  
 1) Il nome di William Branham è Scritto nella Bibbia? 

Se Dio avesse messo il Nome di tutti i Ministri, allora il Piano di Salvezza 
sarebbe stato Svelato Anticipatamente. Abbiamo avuta Conoscenza dei 
Veri Ministri, solo dopo che questi erano venuti. Per non parlare del fatto 
che tutti gli attuali e passati Ministri di Efesini 4 non sono Identificati con 
Nome e Cognome nella Bibbia, ma ciò non li squalifica; essi saranno 
Dichiarati da Dio nello Svelamento Finale nell’Adozione, Resurrezione, 
Rapimento, Coronamento e Regno. 

 2) Chi è il Messaggero-Angelo Celato dalla Profezia di Malachia 3 e Isaia 
40? 

 3) Dio chiama i suoi Messaggeri Ministri Angeli? 
Partiamo proprio da ciò che abbiamo detto, ossia che Dio Cela i Ministeri, 
pur Profetizzando di loro, non né svela i nomi, se non dopo la venuta di 
questi. Potremmo citare diversi esempi, ma prendiamo ad esempio 
Giovanni Battista (Malachia 3) e quindi anche William Branham 
(Malachia 4). 
Chi è il Profeta di Malachia 3 e Isaia 40? Prendiamo le Profezie che non 
specificarono il nome del Battista: 
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 Malachia 3:1 Ecco, Io mando il Mio Angelo, ed egli Acconcerà la Via 
davanti a Me; e subito il Signore, il qual voi cercate, e l’Angelo del 
Patto, il qual voi desiderate, verrà nel Suo Tempio; ecco, Egli viene, ha 
detto il Signor degli Eserciti. 
 Isaia 40:3 Vi è una Voce d’uno che Grida: Acconciate nel deserto la 
Via del Signore, addirizzate per la solitudine la strada all’Iddio 
nostro. 
 Isaia 40:6 Vi è una Voce che dice: Grida. Ed è stato detto: Che 
Griderò? Grida,  che ogni carne è fieno, e che tutto il bene ch’ella fa è 
come un fiore della campagna. 

Intanto notate che il Battista è chiamato in Malachia 3:1 “Angelo”  e 
Cristo “Angelo del Nuovo Patto”. Dio chiama i Ministri “Angeli”.  
Passarono circa 500 anni da Malachia e circa 700 da Isaia, il cui nome del 
Battista non era Scritto e Rivelato; come successivamente nelle Epoche 
quello del Profeta Branham. Quindi è stato sempre il procedere di Dio. 
La Parola Profetica fu rara in attesa del Battista e del Cristo, come da 
Crepuscolo, come da Buio Epocale in attesa della Luce, sino allo 
Svelamento: 

 Matteo 3:1 Or in quei giorni venne Giovanni Battista, Predicando nel 
deserto della Giudea, e dicendo: 
Matteo 3:2 Ravvedetevi, perciocchè il Regno dei Cieli è Vicino. 
Matteo 3:3 Perciocchè questo Giovanni è quello del qual fu Parlato dal 
Profeta Isaia, dicendo: Vi è una Voce d’uno che Grida nel deserto: 
Acconciate la via del Signore, addirizzate i Suoi Sentieri. 

 4) Chi è il Messaggero-Angelo Celato dalla Profezia di Malachia 4? 
Sappiamo che non si può trattare ancora dello stesso Giovanni Battista 
perché, pur se ha la Medesima Unzione del Carattere Profetico di Elia; il 
secondo doveva venire Prima del Fuoco prima del Ritorno dello Sposo e 
della Sposa e non quindi duemila anni fa quando invece doveva 
preannunciare la Venuta della Grazia di Cristo. 
Gesù Stesso Specificò di Due Predecessori:  
 1) Ossia il Primo Elia, Giovanni Battista che Preannunciava la Grazia 

di Gesù Cristo Venuto in Carne e quindi Contemporaneo di Gesù.  
 2) Il Secondo Elia, William Branham, sempre con nome celato, che 

doveva Venire alla Chiusa delle Epoche prima del Fuoco Punitivo e 
Purificatore (Malachia 4; Luca 17:10; 2Pietro 3). 
 Matteo 17:10 E i Suoi Discepoli lo domandarono dicendo: Come 
dunque dicono gli Scribi che convien che Prima Venga Elia? 
Matteo 17:11 E Gesù, rispondendo, disse loro: ELIA VERAMENTE 
DEVE PRIMA VENIRE, e Ristabilire ogni Cosa. (N.B.=Secondo 
Elia=Parlando al Futuro per William Branham, in quanto il Battista 
come sappiamo già era Venuto e Lui invece sta PARLANDO DELLA 
PROMESSA FUTURA). 
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Matteo 17:12 Ma Io vi dico, che Elia è già Venuto, ed essi non l'hanno 
riconosciuto, anzi hanno fatto inverso lui ciò che hanno voluto; così 
ancora il Figliuol dell'Uomo soffrirà da loro. (N.B.=Primo Elia=Qui 
notate sta parlando invece del Battista che già era Venuto, PARLANDO 
DELLA PROMESSA PASSATA E ADEMPIUTA). 
 2Pietro 3:5 Ma essi dimenticano volontariamente che per mezzo della 
Parola di Dio i Cieli vennero all'Esistenza molto tempo fa, e che la 
terra fu tratta dall'Acqua e fu formata mediante l' Acqua, 
2Pietro 3:6 a motivo di cui il mondo di allora, sommerso dall'acqua, 
perì, 
2Pietro 3:7 mentre i cieli e la terra attuali sono riservati dalla stessa 
Parola per il Fuoco, conservati per il giorno del giudizio e della 
perdizione degli uomini empi. 
2Pietro 3:8 Or quest'unica cosa non vi sia celata, diletti, che per il 
Signore un giorno è come mille anni, e mille anni come un giorno. 
2Pietro 3:9 Il Signore non ritarda l'Adempimento della Sua Promessa, 
come alcuni reputano tardanza; anzi è paziente inverso noi, non 
volendo che alcuni periscano, ma che tutti vengano a Ravvedimento. 
2Pietro 3:10 Ora il Giorno del Signore verrà come un ladro di notte; e 
in quello i cieli passeranno rapidamente, e gli elementi divampati si 
dissolveranno; e la terra, e le opere che sono in essa, saranno arse. 
 Malachia 4:1 Perciocchè, ecco, quel Giorno Viene, Ardente come un 
forno; e tutti i superbi, e chiunque opera empiamente, saran come 
stoppia; e il Giorno che viene li divamperà, ha detto il Signor degli 
Eserciti; talchè non lascerà loro nè radice, nè ramo. 
Malachia 4:2 Ma a voi, che temete il mio Nome, si leverà il Sole della 
Giustizia, e Guarigione sarà nelle sue Ali; e voi uscirete, e saltellerete a 
guisa di vitelli di stia. 
Malachia 4:3 E calpesterete gli empi; perciocché saran come cenere 
sotto la pianta dei vostri piedi, nel Giorno che Io Opererò, ha detto il 
Signor degli Eserciti. 
Malachia 4:4 Ricordatevi della Legge di Mosè, Mio Servitore; al quale 
io ordinai, in Horeb, Statuti e Leggi, per tutto Israele. 
Malachia 4:5 Ecco, Io vi Mando il Profeta Elia, avanti che venga quel 
Grande e Spaventevole Giorno del Signore. 
Malachia 4:6 Ed egli convertirà il cuor dei padri ai figliuoli, e il cuor 
dei figliuoli ai lor padri;  che talora Io non Venga, e non percuota la 
terra di sterminio a modo d'interdetto. 

 5) Avendo inteso che i Ministri possono essere chiamati “Angeli”  e avendo 
inteso che oltre ai “Ministri di Efesini 4”,  vi sono stati “7 Messaggeri Angeli 
delle Epoche descritti nell’Apocalisse”, chi sono Storicamente? 

 6) Chi è il Settimo Angelo di Apocalisse 10:7? 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 111 

 

I Sette Messaggeri-Stelle, sono venuti a Riportare la Sposa alla Corretta 
Interpretazione della Parola. In modo particolare il  Culmine nel "Settimo 
Messaggero di Apocalisse 10:7", quindi  dell'Opera di “Malachia 4”  e nella 
Manifestazione del “Ministero del Figliolo dell’Uomo”, ossia nel “Ministero 
dell’Apparizione”, Prima della Venuta. 
Chiaro che Malachia 4 è il Ritorno alla  Fede Originale e dunque alle 
Opere Originali. E come il Profeta afferma non ha ricevuto un "Messaggio 
Nuovo", ma lo stesso a quello di Paolo e degli Apostoli; approfondito nella 
Rivelazione dell'Epoca in cui viviamo. Dunque la Restaurazione della 
Parola e dei Doni e Ministeri Riposizionati, come lo erano in Origine e tali 
saranno attivi sino al Ritorno di Gesù.  
Storicamente è innegabile che siamo stati influenzati da Messaggeri 
Epocali, quali Paolo, Lutero, Wesley, Azusa Street e infine il Profeta 
William Branham.  La Storia lo dichiara attraverso le Evidenze della 
Riforma Protestante, del Metodismo, del Pentecostalismo e infine del 
Messaggio dell’Adozione Manifestato attraverso il Profeta. 

 Apocalisse 1:16 Ed Egli aveva nella Sua Man Destra Sette Stelle; e 
della Sua Bocca usciva una Spada a due Tagli, Acuta; e il suo Sguardo 
era come il Sole, quando egli risplende nella sua forza. 
 Apocalisse 1:20 il Mistero delle Sette Stelle, che tu hai vedute sopra la 
Mia  Destra, e quello dei Sette Candelabri d'Oro. Le Sette Stelle son gli 
Angeli delle Sette Chiese; e i Sette Candelabri, che tu hai veduti, sono 
le Sette Chiese. 
 Apocalisse 2:1 All'Angelo della Chiesa d'Efeso Scrivi: Queste cose 
dice Colui che tiene le Sette Stelle nella Sua Destra, il qual Cammina 
in mezzo dei Sette Candelabri d'Oro:… 
 Apocalisse 3:1 E all'Angelo della Chiesa di Sardi scrivi: Queste cose 
dice Colui che ha i Sette Spiriti di Dio, e le Sette Stelle: Io Conosco le 
tue opere; che tu hai nome di vivere, e pur sei morto. 
 Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, 
quando egli Sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale Egli 
ha annunziato ai suoi Servitori Profeti. 
 Apocalisse 12:5 Ed ella Partorì un Figlio Maschio, che deve 
Governare tutte le nazioni con uno Scettro di Ferro e il Figlio di lei fu 
Rapito presso Dio e il suo Trono. 

Abbiamo “ Oggi” la Voce-Messaggio della Bibbia, nella Settima Epoca 
spiegata dal Settimo Messaggero, che è la Voce per il Nostro Tempo, l'Elia 
del Nostro Tempo. La Sposa attraverso i Ministeri ha preso la Parola-
Messaggio e la diffonde ricevendo la da Esso Messaggio, la Prima Pioggia 
dell'Insegnamento e si prepara per l'Ultima Pioggia della Mietitura-
Rapimento, attraverso il Grido, la Voce e la Tromba che si fa Carne in 
Lei.  
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La Voce di Dio, anche se in Dio Eterna; ha cominciato a Manifestarsi nella 
Bibbia sin dalla "Genesi" per il  Primo Uomo Adamo, ossia in quella "Ora",  
è seguita "nell'Esodo e in tutto il Vecchio Testamento nelle Sue Membra, 
nelle varie Ore"; è giunta negli "Evangeli"  attraverso "Gesù Cristo"; ha 
continuato in "Apocalisse"; in Essa ha continuato attraverso i Sette 
Messaggeri descritti in Apocalisse, e dunque abbiamo avuto Sette Angeli 
Messaggeri che hanno alimentato la Riforma Protestante per riportare il 
mondo corretto alla "Corretta Spiegazione" della Bibbia.  
Dunque abbiamo avuto Sette Angeli Messaggeri che hanno alimentato la 
Riforma Protestante, quindi la Restaurazione, per riportare il mondo 
corretto alla "Corretta Spiegazione" della Bibbia. Abbiamo avuto un 
Lutero (e con esso tanti Riformatori) che ci hanno introdotto alla Riforma 
Protestante, ne sono seguiti altri come Wesley,  che ci ha riportati alla 
Santificazione, poi siamo giunti al "Movimento Pentecostale di Azusa 
Street", fino a giungere al Profeta Branham, ossia il Settimo Messaggero 
che come il Battista ha preparato la Sposa e dunque tutti noi per il 
Rapimento. Seguono i Cinque Ministeri che Predicano-Diramano il 
Messaggio del Profeta, la Corretta Interpretazione della Bibbia, per il 
Perfetto Adunamento della Sposa, che il diavolo ha cercato nelle Epoche di 
manipolare attraverso false interpretazioni, edificando denominazioni, 
organizzazioni, religioni, ecumenismo, etc.. 

 7) Il Settimo Messaggero di Apocalisse 10:7 è lo stesso Messaggero di 
Malachia 4? 
Si, come afferma il Profeta dell’Epoca, il Settimo Messaggero di 
Apocalisse 10:7 è lo stesso Messaggero di Malachia 4 è il Profeta William 
Branham. Inoltre ha Manifestato il Ministero del Figliol dell’Uomo. 
Considerate che gente che dice di avere il “Messaggio” e di essere 
“l’Insegnante”,  ha tentato di correggere o per meglio dire di manipolare 
questa parte, asserendo che il Profeta è Malachia 4 ma non Apocalisse 
10:7; contrariamente a ciò che il Profeta ha assserito. Solo un’incoscente 
potrebbe andare a Correggere ciò che il Profeta ha Espresso sotto 
l’Unzione Piena Rivelativa della Rivelazione del Quinto Suggello e in Varie 
Parti, come di seguito citerò i Trafiletti. 

 8) Non bisogna Ascoltare le Registrazioni e gli Scritti del Profeta Branham 
perché è morto? 
Anche Paolo, Giovanni, Pietro, etc.., non sono tra noi, ma sappiamo che la 
Parola è Parola di Dio Vivente. E se il Messaggero ci precede, il Messaggio 
continua a vivere nella Terza Tirata.  
Quanti di voi non avete mai ascoltato un Messaggio Registrato di un 
Servitore defunto, ad esempio il vostro Pastore, che ci ha preceduto nel 
Riposo? Anche la Bibbia è Scritta da Uomini di Dio che sono nel Riposo, 
quindi ciò non svaluta ascoltare le Registrazioni Audio del Profeta! 
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 9) Bisogna ritornare alle inquisizioni e privazioni degli Scritti Sacri? 
Oggi il diavolo cerca di frenare la diffusione del Messaggio come fece al 
tempo delle inquisizioni, dove la Bibbia era vietata; taluni sono arrivati a 
dire del Profeta Branham è un Uomo di Dio, ma i suoi libri non vanno 
letti. Guardate attorno ci sono solo dottrine di tutti i generi,  parole, ma 
pochi Miracoli Apostolici;  ma provate a cercare via etere e troverete come 
William Branham è stato Confermato sino con la Nuvola e la Colonna di 
Fuoco Fotografata sino dalla Scienza! 
Segni Provati dalla Scienza; Segni Apostolici, Miracoli, Resurrezioni e 
Profezie Confermate con anche il Discernimento dei Pensieri Nascosi della 
Gente. Ancora oggi in Etere potete trovare, quando sotto l'Unzione 
indicava sino i dati personali delle persone e dove abitavano, sino il 
numero civico, oltre tutto ciò testimoniato dalle Prove Scientifiche. 
Ogni Movimento è sorto studiando le Origini  e la Bibbia, studiando i 
Messaggeri Epocali, come ad esempio i Riformatori.  Perché non 
dovremmo Studiare il Messaggio? Molti giudicano senza mai avere 
ascoltato e magari preoccupati perché vedono gli estremisti, che dicono di 
avere creduto al Messaggio del Profeta, ma sono deviati in estremismi 
idolatrici o enfasi errate.  
Gli estremisti, pseudo nel Messaggio; vi furono anche in ogni Tempo della 
Chiesa, ma noi prendiamo il bene, ossia il Messaggio e la Storia Reale del 
Profeta Confermata da Dio dallo Spirito Santo. 
Siamo coscienti che vi sono falsi idolatri e manipolatori del Messaggio del 
Profeta Branham, ma ciò non toglie che noi invece non lo siamo e 
Meditiamo l’Intero Messaggio che ci ha aiutato alla Corretta 
Comprensione della Bibbia. 
Sappiamo che i Pentecostali hanno studiato la Storia di Azusa Streets e i 
Temi associati, i Luterani studiano ampliamente la Dottrina Luterana,  i 
Metodisti la Dottrina Westleriana, etc… Non andando lontano se ti trovi 
in una denominazione, ti viene inculcata la Dottrina che molte volte è 
frutto del Pastore Fondatore defunto, o in vita.  
Detto ciò noi dobbiamo prendere il Meglio della Dottrina riconducibile 
all'Assoluto della Bibbia, qualora qualche nocciolo non lo comprendiamo, 
lo mettiamo in Preghiera, senza gettare la torta ma anzi crescendo nella 
Dottrina.  
Se qualcosa del Messaggio dell'Ora non la intendi; mettila in Preghiera e 
attendi Dio, il quale è Potente di Rivelare Ogni cosa alla Sposa, Prima 
della Sua Venuta. 
Come diceva il Profeta, portando un esempio naturale: 
 Se una Parola non la Comprendiamo, non mettiamo da parte tutto il 

Messaggio. Intorno al mangiare la torta di ciliegie: “Quando per caso 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 114 

 

trovo un seme, non getto via la torta, io getto il seme, continuando a 
mangiare la torta”. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL SETTIMO ANGELO DI APOCALISSE 10:7 - E’ IL SETTIM O 

MESSAGGERO DELLA SETTIMA EPOCA - E’ L’ELIA DI 
MALACHIA 4, OSSIA IL PROFETA WILLIAM BRANHAM  

Domande e Risposte, 30 Agosto 1964 P.M, Quarta Parte, Jeffersonville, Indiana, 
Usa 

422. II Settimo Angelo, come viene detto, in Apocalisse 10, la stessa Persona di 
Elia di Malachia 4? Ho risposto a questa? Non mi sembra di aver risposto a 
questa.  
154 Sì, è la stessa Persona. Apocalisse 10 è il Messaggio del Settimo Angelo, il 
quale... il Settimo Angelo Messaggero della Settima Epoca della Chiesa, il quale 
è Malachia 4. 
 

Quinto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-3-1963 
320 Notate, il Primo Elia, fu lui. Il Secondo fu Eliseo. Il Terzo fu Giovanni. 
Il Quarto era il Settimo Angelo, ovvero l’Ultimo Messaggero per la Chiesa, 
secondo Malachia 4 e Apocalisse 10:7.  

 
 La Gente cerca la Verità! Ma Solo le Aquile trovano la Genuina Parola, senza 
essere sedotti: 

 Matteo 24:24 Perciocché falsi cristi, e falsi profeti sorgeranno, e faranno 
Gran Segni, e Miracoli; talché sedurrebbero, se fosse possibile, gli Eletti. 
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il 
Regno di Dio è dentro di voi. 
 Luca 17:37 E i Discepoli, rispondendo, gli dissero: Dove, Signore? Ed 
Egli disse loro: Dove sarà il Carname, quivi ancora si accoglieranno le 
Aquile. 
 Giovanni 6:44 Nessuno può venire a Me, se il Padre che mi ha mandato 
non lo attira, e Io lo Risusciterò nell'Ultimo Giorno. 

 Gente si chiede dove sia la Verità. Essa è Celata nel Seme dei Figli 
Preordinati, come era Celata in Cristo che malgrado era nato gli Ebrei 
ancora oggi non lo riconoscono. Malgrado compì Opere il mondo non lo 
accettò. Malgrado Resuscitò e Ascese, il mondo non ci credette.  
Il Messaggio è stato Predicato e Manifestato e non viene accettato. 
Malgrado la Resurrezione e il Rapimento avverrà, il mondo scorrerà 
senza accorgersene entrando nelle fitte tenebre della Grande Tribolazione 
e alla fine nell'Annientamento che Dio compirà sugli Empi. 
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 Il diavolo invece come in quel tempo, ancora oggi vuole divorare il Figlio 
(Apocalisse 12). In Tre anni e mezzo venne spogliato al Tempo di Cristo, 
anche se lui e tutte le sue guarnigioni andarono contro al Cristo e alla fine 
anche la Sposa attraverso Cristo Trionferà contro il perdente satana. 
Sappiamo che egli trema davanti la Potenza di Cristo. 

 Bisogna Discernere la Parola dell'Epoca e quindi Malachia 4 e uscire dai 
Sistemi, prendendo solo il Messaggio e la Dinamica in Esso. Quindi 
individuare quello che diviene difficile; ossia come in Ogni Epoca si è 
mancato di Vedere Dio non solo come Messaggio dell'Epoca, ma anche 
quale Manifestazione in Carne nei Servi e nella Sposa, e solo dopo che 
quelle persone andavano a Dio, venivano riconosciute.  
Lo Stesso Avviene Oggi! 

 Abbiamo inteso il Messaggio dell'Ora è la Via Provveduta. In Esso adesso 
ciascuna Aquila deve discernere dove la Colonna di Fuoco è Insediata, in 
Gesù Cristo Manifestato in Carne nei Figli Adottati. Perché sappiamo che 
l'Evidenza dello Spirito Santo è la Parola dell'Epoca Fatta Carne in noi. 
La Colonna di Fuoco si fa Carne nei Figli Adottati. 

 

L'ATTO DI GRAVIDANZA PER LA NUOVA NASCITA 
IL GERME PAROLA-SPIRITO NELL'ELETTO 

 Come accennato, quando vieni inserito in una Chiesa Originale, quindi in 
Ministeri Originali, dove viene Predicato il Messaggio dell'Ora. Attraverso la 
Parola-Spirito, prende Atto la Gravidanza della Nuova Nascita. 
 Le Pecore raccolte sotto un Ministero Pastorale Originale, sono protette 

come avendo un Marito Spirituale, un Angelo per la Chiesa.  
 Quindi è come se avvenisse un Matrimonio Spirituale. Nel momento che 

entriamo a far Parte di Una Chiesa diveniamo Membra di quel Corpo. In 
noi prende Atto la Nascita del Figlio Maschio Cristo, in quanto Ingravidati 
dalla Parola Parlata.  

 Ma se siamo congiunti in una denominazione, rischiamo di essere 
ingravidati come adultera, marchiati nel sistema e portare un figlio Caino 
Anticristo.  

 I Ministeri  ciascuno secondo il Suo Ruolo servono per portare la Sposa 
alla Perfetta Statura, quindi per Unirla allo Sposo, trasmettendole il 
Germe, quindi il Messaggio dell'Ora Parlato e aiutandoli ad avere un 
Esperienza con lo Spirito Santo. 

 Malgrado lo Spirito Santo ci Ammaestra, nondimeno abbiamo bisogno 
degli Insegnanti, posti dallo Spirito Santo in Efesini 4, per essere aiutati 
nella Crescita, nell'Unione e nel Posizionamento. 

 Noi abbiamo Raccolto tutto nel Messaggio e Esso sappiamo che è il fulcro 
che ci porta alla Nuova Nascita, alla Perfetta Statura, all'Adozione, quindi 
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alla Preparazione del Rapimento; Esprimendo le Sacre Scritture senza 
aggiunzione dottrinale, e sotto la Rivelazione! 

 Il Germe di Vita viene attraverso la Voce del Messaggio giunto attraverso 
il Profeta e oggi Diramato dai 5 Ministeri  di Efesini 4, per la Perfetta 
Unione. La Sposa deve personalmente Riprenderlo e Predicarlo come 
avvenuto nelle Epoche. Difatti abbiamo il Mantello;  ma solo con una 
Chiamata di Prima Mano lo possiamo trasmettere alle Genti. Abbiamo 
Gesù Cristo Seminato nel Corpo-Sposa, attraverso la Parte Maschile (5 
Ministeri) che Parla la Parola, ingravidando la Sposa col Figlio Maschio 
(Apocalisse 12), similmente a Maria, che ricevette il Seme dallo Spirito 
Santo.  

 Oggi Gesù Cristo sotto Forma di Messaggio dell'Ora e dello Spirito Santo, 
che viene Seminato nella Sposa. Quando la Meccanica è il Pieno Messaggio 
allora lo Spirito Santo lo Confermerà in Dinamica, sino a Lievitare, essere 
Rapita in Cristo per la Potenza del Messaggio-Spirito, dopo una Dinamica 
Manifestata, secondo la Promessa di Cristo. 

 I Preordinati  riconoscono la Voce del Padre. Noi abbiamo riconosciuto il 
Mantello-Messaggio della nostra Epoca, ma non solo lo abbiamo 
indossato, ma abbiamo dovuto fare un Esperienza Autentica di Nuova 
Nascita e di Chiamata Ministeriale come Eliseo, quindi la  Nostra 
Chiamata di Prima Mano. Al quale fu imposto, similmente a Giosuè, che 
dovette avere la Sua Esperienza Personale. Dovette quindi, vedere il 
Profeta e il Messaggio, ma dovette anche, Vedere come saliva in Cielo, 
ossia vedere la Visione Divina della Parola, fare un Esperienza Personale 
Rivelativa. Lo stesso Giovanni dovette non solo prendere il Messaggio, ma 
vedere l'Apocalisse e così è la Sposa-Profeta, viceversa, come altri 
saremmo caduti in una Conoscenza solo Meccanica del Messaggio e non in 
una Esperienza Spirituale. Sappiamo che il Messaggio insegna che la 
Meccanica deve Sposarsi con la Dinamica! 

 E' chiaro dunque che la Voce nel Profeta è il Messaggio di Dio Manifestato 
attraverso le Prediche e i Segni Sovrannaturali.  

 Come vedremo la Bibbia e lo stesso Messaggio di Spiegazione che ha dato 
il Profeta Branham, devono essere Espressi attraverso i 5 Ministeri  di 
Efesini 4 (Parte Maschile), per il  Perfetto Adunamento. 

 Come espresso, il  Medesimo Messaggio dopo essersi Innestato nella Sposa 
attraverso il Germe di Vita, sta trasmettendo alla Sposa la Voce per l'Ultima 
Raccolta, la Pioggia dell'Ultima Raccolta come quando Cristo fu la Primizia,  
così il Profeta è stato la Primizia della Manifestazione del Figliol dell'Uomo 
ed ora il Medesimo Ministero sta Scendendo sulla Sposa, come avvenne a 
Pentecoste nella Chiesa-Sposa-Corpo. La Prima e l'Ultima Pioggia, 
Insegnamento e Raccolta. (N.B.=Parte Approfondita nella Manifestazione del 
Figlio Maschio di Apocalisse 12). 
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NUOVA NASCITA COMPLETA E ADOZIONE 
 Abbiamo bisogno di Giustificazione, Santificazione e Restaurazione dei Doni 
attraverso lo Spirito  che Produce le Tre Fasi. Ma se non veniamo Adottati in 
questa Epoca, attraverso il Processo di Malachia 4, vuol dire che il Frutto 
non è Dichiarato Conforme all'Originale. Quindi si tratta di una Nascita 
Parziale o comunque una crescita mancata, in quanto non si è Raggiunti la 
Statura dell'Uomo Perfetto Adottato. Si ha avuto un Ricevimento Parziale 
dello Spirito Santo che ci Giudicherà.  
 Per le Disavvedute ad Esempio occorrerà passare dalla Grande 

Tribolazione che le Purgherà.  
 

PARAGRAFO "APPROFONDIMENTO"  GIA' TRATTATO 
TIPOLOGIE DI ELEZIONE E DI SALVEZZA 

 Quanto alle Tipologie di Elezione e di Salvezza: 
 C'è da dire che gli empi verranno recisi, in essi vi saranno anche molti 

"Unti Ibridi". 
 Rammemoriamo che Dio ha avuto in Ogni Epoca, la Sposa e le Vergini 

Disavvedute e oltre i Salvati per Opere.  
 La Salvezza Appartiene a Dio quindi possiamo solo esprimere Linee 

Espresse nel Messaggio, senza dare Troppe Definizioni, di ciò che è 
Riservato a Dio: 

 2Timoteo 2:19 Ma pure il Fondamento di Dio sta Fermo, avendo 
questo Suggello: Il Signore Conosce quei che son Suoi, e: Ritraggasi 
dall'iniquità chiunque Nomina il Nome di Cristo. 

 Seguono i Gruppi di Elezione e Salvezza che dal Messaggio Intendiamo.  
E' chiaro che questo Elenco non tiene in considerazione gli Eletti e i Salvati 
del Vecchio Patto, stiamo trattando solo quelli del Nuovo Patto. 
 1) Le Vergini Avvedute, ossia la Sposa è Adottata e quindi il Massimo di 

Livello di Elezione, quale Corpo Mistico di Gesù Cristo, di ogni Nazione. 
 2) Quanto alla Vergine Disavveduta, essa non raggiungerà le Fasi 

Completate in Modo Conforme, o comunque non arriverà all'Adozione di 
Sposa; ma i sinceri di cuore e quindi gl'ingannati in Buona Fede, Dio li 
Salverà. Non come Sposa, ma come Chiesa, Amica dello Sposo e della 
Sposa e quindi attraverso la Grande Tribolazione.  

 3) Oltre a ciò vi è un Terzo Gruppo, ossia i Salvati per le Opere che hanno 
prestato aiuto alle Membra di Cristo, tra questi uomini e donne sincere 
che pur non avendo avuto la Pienezza della Parola, sono stati inclini ad 
aiutare il Prossimo.  
Tra questi il Profeta, ad Esempio parla di uomini e donne speciali che 
aiutarono gli Ebrei durante le persecuzioni, come la persecuzione nazista. 
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 4) Sappiamo che come Quarto Gruppo vi sono i 144.000 gli Eletti 
D'Israele, durante la Grande Tribolazione.  
Oltre ai 144.000, sappiamo che quanto agli Ebrei nelle Sette Epoche, ve ne 
sono pochi, che si sono Convertiti all'Evangelo e alcuni sino al Messaggio 
dell'Ora; quindi sotto Dispensazione della Grazia Gentile.  
Oltre  vanno considerati i Martiri Eletti del Quinto Suggello, che il 
Messaggio Identifica come Ebrei (Apocalisse 6). 

 Come espresso, in Approfondimento:  Come da Settimo Suggello Predicato dal 
Profeta, le Vergini Disavvedute saranno:  
 1) Membri dove il Messaggio dell'Ora non arrivò, in persone che siano 

trovate sincere di cuore.  
 2) Membri delle denominazioni ingannate che però Dio ha visto che erano 

sincere di cuore e malamente ammaestrate.  
 3) Nel Simbolo più Elevato saranno quelle che hanno risposto alla 

Chiamata di Malachia 4, accettando il Messaggio e il Messaggero, hanno 
la Verginità, in quanto uscite dalle denominazioni, ma non sono giunti alla 
Completa Giustificazione-Santificazione e dunque non hanno ottenuta la 
Dinamica Finale, come Parola Rivelata e come Opere dell'Ora Manifestate 
fatte Carne in loro. 

Parliamo di Anime che come al Tempo di Mosè risposero alla Chiamata 
Fuori, ma non si Perfezionarono come Giosuè e Caleb per entrare nella Terra 
Promessa. Quindi Anime che hanno accettato il Messaggio dell'Ora e il 
Messaggero Branham, ma non hanno raggiunto la Perfezione.  
Purtroppo sappiamo bene, guardandoci attorno, che molte anime parlano del 
Messaggio, lo ascoltano, narrano del Profeta e delle Opere, ma pochi 
giungono alla Dinamica Personale, ad una Testimonianza Personale, come ci 
Richiede il Messaggio per andare al Rapimento e quindi al Perfezionamento. 
(Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963, Trafiletti 387-
389). 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
VERGINI AVVEDUTE VERGINI DISAVVEDUTE 

CHI SONO LE VERGINI DISAVVEDUTE? 
Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

379 Ora voglio che notiate, questa sera, che nel Sesto Suggello, c’è stato un 
Triplice Proposito del Sesto Suggello. C’è stato un Triplice Proposito dei 
cavalieri. 
380 C’è stato un Triplice Proposito in tutte queste cose. Quello ci porta a un Tre. 
E di nuovo a un Sette, vedete, Sette Suggelli, Sette Coppe, e così via. Ora, nei tre 
e nei Sette, che sono i Numeri della Matematica di Dio di Rivelare la Sua Parola. 
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…387 Ora, in questo scopriamo, inoltre, che il Sesto Suggello, che è ora aperto, 
era per un Triplice Proposito. Ora, ecco i Propositi.  
388 La Prima Cosa, era, che la Vergine Addormentata dovette passare il periodo 
della Tribolazione per la Purificazione. Lei dovette essere Purificata dei suoi 
peccati d’incredulità, e del rigettare il Messaggio. Questo, le viene fatto nel 
periodo della Tribolazione. Vediamo che essi si ritrovano qui in Apocalisse 7, qui 
tra il 6° e il 7° Capitolo, che lei era stata Purificata e le vennero date le sue Stole. 
Ora, non è la Sposa. Ma è la Chiesa, le persone Pure, che forse non ebbero 
l’opportunità di ricevere il Messaggio, o che in qualche modo furono accecate 
tramite questi falsi profeti. Ed esse non ebbero una possibilità, eppure sono 
realmente sincere di cuore. E Dio conosce i loro cuori. E qui vengono Purificate, 
durante questo Tempo.  
389 Voi notatelo, un altro Tempo di Purificazione, cioè per Israele, quando essa 
si Raduna. Questa è la Seconda Piega. Dio Purifica Israele nel periodo della 
Tribolazione. Dai milioni che si raduneranno là, ci saranno 
Centoquarantaquattromila Selezionati, ed anch’essi saranno Purificati. Dio 
purifica Israele.  
390 Notate, c’è un’intera Terra che deve essere Purgata. Ci sarà una tale cosa 
che la luna, le stelle, e tutta la natura, saranno purgate. Vedete cos’è? La terra 
rinnova se stessa, viene purgata, preparandosi per il Millennio. Il Millennio sta 
arrivando. E, vedete, ogni cosa che ha in sé qualche impurità, deve essere 
purgata durante il Sesto Suggello.  
…226 Ora, cos’è accaduto? Essi vennero Purificati durante il tempo del periodo 
dell’orribile Tribolazione.   
227 Ora, se Dio Purificherà quella Vergine, la quale fu una buona donna, ma che 
venne meno solo nel mettere l’Olio nella propria Lampada, ed Egli la 
Purificherà lì dentro mediante la persecuzione. Egli mette quelle tribù proprio lì 
dentro, per la stessa cosa, e le purifica durante il tempo del periodo della 
Tribolazione. Perché è una Purificazione. È un Giudizio. Però, vedete, essi, 
dopo… E, guardate qui, ecco venire i Centoquarantaquattromila, dopo la 
Purificazione d’Israele. Ed ecco venire pure la Vergine Addormentata, viene su, 
Purificata, ed hanno addosso delle Stole Bianche. Vedete? Com’è Perfetto! 
Com’è stupendo quello!  
228 Come Giacobbe, nel tempo dell’Angoscia, vedete. Essi… Giacobbe, nel 
tempo dell’angoscia. Egli aveva sbagliato. Ma passò attraverso il tempo della 
Purificazione, perché aveva fatto torto a suo fratello, Esaù. Vedete? Egli 
ingannò, per avere la sua Primogenitura. Ma passò attraverso una Purificazione, 
prima che potesse avere il nome cambiato da Giacobbe ad Israele, che è un tipo 
dell’ordine di Dio, raffigurato ad oggi.     

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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OGNI EPOCA HA PRODOTTO LE VERGINI 
AVVEDUTE E LE VERGINI DISAVVEDUTE 

La Rivelazione di Gesù Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-12-1960 
69 Ora, lo Scrittore di questo Libro è Giovanni, San Giovanni il divino, che 
Scrisse alla Generazione Futura. Si rivolse ai Sette Angeli dei Sette distinti 
periodi dell’Epoca Cristiana, un’Epoca dai giorni degli Apostoli alla Venuta del 
Signore. Ed ora, ognuna delle Epoche appare in successione, dall’Ascensione del 
nostro Signore alla Sua Venuta di Nuovo. Viene descritta la sua Condizione 
Spirituale di ogni Epoca della Chiesa. Si può scorgere ogni Epoca della Chiesa 
attraverso il loro Parlare Spirituale e Scritturale. Quando lo Spirito parla, si può 
scorgere ogni Epoca. Ogni Epoca ha prodotto la Vera Vite di Cristo, la Vergine 
Avveduta. Ed ogni Epoca ha recato la Vite Innestata, la Vergine Stolta. 

 

PARAGRAFO "APPROFONDIMENTO"  GIA' TRATTATO 
TRIPLICE PROPOSITO DELLA NUOVA NASCITA E ADOZIONE 

NASCITA DEL FIGLIO MASCHIO DI APOCALISSE 12 
ESEMPIO DELLA NASCITA E CRESCITA DI UN UOMO 

ESEMPIO DEL TEMPIO E DELLA SPOSA NELLE EPOCHE 
 Oggi siamo in una Dispensazione così Avanzata che lo Spirito Santo nel 
Triplice Proposito della Nuova Nascita quindi nella Manifestazione del Figlio 
Maschio (Apocalisse 12; 10) può Scendere solo dove c'è il Messaggio Adottato 
e Adempiuto. Quindi nella Sposa Adottata. 
 Molti andavano al Giordano, ma solo in Gesù Cristo scese la Pienezza ai 

Suoi Giorni. 
 Salirono in 4 uomini al Monte della Trasfigurazione, e Pietro Giovanni e 

Giacomo i quali erano Apostoli di Gesù, e Gesù quale Uomo era con loro, 
simile a loro; ma solo Lui venne trovato pronto per l'Adozione. 

 In Gerusalemme vi erano tanti religiosi, ma solo 120, vennero trovati nella 
Parola per essere Riempiti. Di seguito Dio ne Battezzò altri, ma sempre in 
minoranza sulla base della popolazione. Si tratta sempre di Elezione.  

 Gli stessi Apostoli ebbero la loro Crescita. Notate Giovanni, egli era 
l'uomo da Dio scelto. Era un Apostolo, era stato su nell'Alto Solaio e 
Riempito di Spirito Santo, ma anche lui dopo Test e Prove nel momento 
buio della Prova in Patmos, riceve il Messaggio Adottato dell'Apocalisse 
che tutt'oggi Meditiamo. 

 Alcuni pensano di avere concluso il Viaggio dopo esser giunti al Battesimo 
in Acque e nello Spirito Santo, ma esso è l'Introduzione nel Regno, nella 
Famiglia, quindi è l'Inizio e solo quando giungeremo all'Adozione saremo 
Posizionati definitivamente e quindi Suggellati senza potere ritornare 
indietro perché ormai in Dio. 
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 Solo Elia venne Confermato col Fuoco, idem Mosè e tutti i  Ministri che 
Dio Confermò che la Parola era Messaggio di Adozione, mentre i falsi 
perivano nel loro Giordano. 

 Solo Enoc ed Elia vennero Trasportati da Viventi, il ché era Figura degli 
Adottati, Trasfigurati, Mutati ed Elevati della Sposa che doveva 
Manifestarsi, ma di cui Dio già né seminava i Simboli. 

 Come espresso, per portare un Esempio, siamo come un Bimbo nel Grembo 
della Madre-Chiesa. Esso Matura  in Giustificazione e Santificazione. Ma se 
non venisse alla Nascita del Ricevimento dello Spirito Santo, sarebbe simile 
ad un Bimbo nato morto. 
Quando Nasce, dovrà Crescere ed essere Uomo Istruito e Lavoratore, 
viceversa non sarebbe in grado di gestire l'azienda paterna o comunque 
vivere come il padre. In tal senso nel Campo Spirituale, non basta Nascere 
nella Famiglia, ma occorre proseguire sotto le Istruzioni della Parola-Spirito 
per giungere all'Adozione e quindi alla Posizione Finale Eterna. 

 Come espresso, per portare un altro Esempio, nel Simbolo del Tempio = Era 
tutta la Struttura Parte di Dio, ma la Divinità-Voce-Colonna scendeva nel 
Luogo Santissimo nell'Arca.  
L'Intero Corpo-Tempio era stato realizzato dallo Spirito Santo attraverso gli 
uomini Ripieni di Spirito d'Industria,  ma solo alla fine scese la Colonna per 
Confermare e Incontrare con il Sommo Sacerdote, e anticamente il Profeta 
presso l'Arca.  
Così le Epoche-Chiesa, sono Parte del Corpo di Dio, edificati quale 
Giustificazione, Santificazione e Restaurazione dei Doni attraverso il 
Medesimo Spirito; ma la Divinità è stata Promessa per l'Ultima Epoca nella 
Manifestazione del Seme, ossia la Nascita del Figlio Maschio di Apocalisse 12, 
che riporterà i Semi-Corpo delle Epoche alla Luce e che già ha Mostrato il 
Ministero del Figliol dell'Uomo in Malachia 4 e dunque nella Sposa della Fine 
dei Tempi.  
Quindi la Discesa della Persona dell'Angelo-Cristo di Apocalisse 10 era stata 
Profetizzata per la Settima Epoca, ossia quando il Tempio-Corpo della Sposa 
è Completato. Fermo restando che Lui è stato in una Porzione Spirituale con 
la Sposa delle Epoche per portarla alla  Nascita attraverso le Fasi di 
Giustificazione, Santificazione, Pentecoste-Restaurazione dei Doni. Ma solo 
alla Crescita della Statura Perfetta, il Figlio Maschio di Apocalisse 12, può 
portare l'Intera Opera alla Resurrezione e al Rapimento. 
Rammemoriamo che la Presenza di Dio era stata Rappresentata dalle Tre 
Classi, ossia Patriarchi-Giustificazione, Sacerdoti-Santificazione e Profeti-
Pentecoste, ma questi erano Simboli del Perfetto che doveva Venire ossia 
Gesù Cristo, la Perfetta Parola Fatta Carne-Tempio Vivente che Racchiude 
tutto in Sé nella Perfezione della Perfetta Statura dell'Uomo Compiuto. 
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 Come espresso, nelle Epoche della Chiesa e nel Singolo anche la 
Giustificazione-Santificazione, sono gli Atti Maturanti dallo Spirito Santo,  
che viene Manifestato Pubblicamente alla Nuova Nascita Completata.  
Quindi lo Spirito Santo è Presso il Credente sin dal Principio, e solo che poi si 
Stabilisce nel nostro Interiore, sino alla Profondità del Suggellamento 
dell'Animo: 

 Giovanni 14:17 Cioè lo Spirito della Verità, il quale il mondo non può 
ricevere; perciocché non lo vede, e non lo Conosce; ma voi lo Conoscete; 
perciocché Dimora appresso di voi, e Sarà in voi. 

 Come espresso, potenzialmente, se siamo "Figli Eletti",  ossia "Cellule di Dio"  
noi siamo già Eterni e Re, tutti i Passaggi sono Completati in Cristo. La 
Salvezza per la Sposa è Atto di Redenzione, quindi già Compiuto. Ossia 
Riportare allo Stato Originale i Predestinati. Detto ciò abbiamo già 
Potenzialmente Tutto; ma dobbiamo adempiere ogni Giustizia, percorrendo 
le Tappe.  

 Come espresso, il Figlio Maschio di Apocalisse 12 era Promesso appunto per 
lo Svelamento e Rapimento nella Settima Epoca, come nel Simbolo di Cristo 
alla Chiusa del Vecchio Testamento. Oggi nella Sposa nella Chiusa delle 
Epoche, quindi nella Continuità, dopo la dipartita del Profeta dell'Epoca. 

 Come espresso, si nota anche in questo Capitolo come la Missione di 
Apocalisse 12 non si è esaurita. Abbiamo visto l'Azione del Figlio Maschio, il 
Ministero del Figliol dell'Uomo Incarnato nel Profeta, quindi il  Prototipo. E 
Oggi, Cristo quale Figlio Maschio è Riversato nella Sposa ed il Progetto si 
Concluderà quando il Figlio Maschio, quindi nella Sposa, sarà Rapita. 
Rapimento ancora non avvenuto ad Oggi, il ché Dimostra la Continuità, dopo 
la dipartita del  Profeta dell'Epoca. 

 Come espresso, il  Medesimo Messaggio dopo essersi Innestato nella Sposa 
attraverso il Germe di Vita, sta trasmettendo alla Sposa la Voce per l'Ultima 
Raccolta, la Pioggia dell'Ultima Raccolta come quando Cristo fu la Primizia,  
così il Profeta è stato la Primizia della Manifestazione del Figliol dell'Uomo 
ed ora il Medesimo Ministero sta Scendendo sulla Sposa, come avvenne a 
Pentecoste nella Chiesa-Sposa-Corpo. La Prima e l'Ultima Pioggia, 
Insegnamento e Raccolta. 

 Come espresso, lo stesso Profeta insieme ai Santi-Sposa delle Sette Epoche 
attendono la Resurrezione e quindi il Completamento della Terza Tirata e il 
Rapimento. Loro come Morti in Cristo Resuscitati e noi come Sposa Vivente 
Mutata. 

 Come espresso, è stato il Ministero della Pietra della Vetta e anche il 
Ministero della Venuta-Apparizione, ossia il Ministero del Figlio dell'Uomo, 
Dichiarare che Egli è qui. Dio quale Spirito Santo Riversato nella Pienezza 
nel Profeta e Oggi nella Sposa, l'Eliseo, il Giosuè.  
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Siamo in Terra il Riflesso della Pietra della Vetta, del Capo, Manifestato in 
Carne, Prima attraverso il Profeta e Oggi attraverso la Sposa che Riflette 
Cristo;  quindi noi siamo Cellule-Frammenti della Pietra della Vetta. 
Saranno Simili allo Sposo Cristo e al Messaggero dell'Epoca, che Lo ha 
Identificato, agiranno nello Stesso Spirito e Opere di Cristo, sino ad Unire la 
Sposa a Cristo. Quindi sino al Potenziale della Dinamica delle Opere Finali, 
della Resurrezione e Rapimento, sino all'Incontro nell'Aria.   
Nello Specifico, Profeta come Prototipo, in accordo a Luca 17, ha Manifestato 
il Ministero dell'Apparizione,  ossia Dimostrare che Egli è Disceso quale 
Angelo-Cristo di Apocalisse 10, ossia quale Apparizione Spirituale Prima 
della Venuta "Nei Giorni",  prima del "Giorno della Venuta Fisica".  

 Luca 17:20 Ora, essendo domandato dai Farisei, quando verrebbe il 
Regno di Dio, rispose loro, e disse: Il Regno di Dio non verrà in maniera 
che si possa osservare. 
Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccoLo là; perciocché ecco, il 
Regno di Dio è dentro di voi. 
Luca 17:22 Or egli disse ancora ai suoi discepoli: I giorni verranno che 
voi desidererete vedere un dei Giorni del Figliuol dell'Uomo, e non lo 
vedrete. 
Luca 17:23 E vi si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; non vi andate, e non li 
seguitate. 
Luca 17:24 Perciocché, quale è il Lampo, il quale, Lampeggiando, 
risplende da una parte di sotto al cielo infino all'altra, tale ancora sarà il 
Figliuol dell'Uomo, nel Suo Giorno. 
Luca 17:25 Ma conviene ch'Egli prima Sofferisca molte cose, e sia 
rigettato da questa generazione. 
Luca 17:26 E come avvenne a' dì di Noè, così ancora avverrà ai Giorni 
del Figliuol dell'Uomo. 
Luca 17:27 Gli uomini mangiavano, beveano, sposavano mogli, e si 
maritavano, infino al giorno che Noè entrò nell'Arca; e il diluvio venne, e 
li fece tutti perire. 
Luca 17:28 Parimente ancora, come avvenne ai giorni dì di Lot: la gente 
mangiava, bevea, comperava, vendeva, piantava ed edificava; 
Luca 17:29 ma, nel giorno che Lot uscì di Sodoma, piovve dal Cielo 
Fuoco e Zolfo, e li fece tutti perire. 
Luca 17:30 Tal sarà il giorno, nel quale il Figliuol dell'Uomo Apparirà.  
Luca 17:31 In quel giorno, colui che sarà sopra il tetto della casa, ed avrà 
le sue masserizie dentro la casa, non iscenda per toglierle; e parimente 
che sarà nella campagna non torni addietro. 
Luca 17:32 Ricordatevi della moglie di Lot. 
Luca 17:33 Chiunque avrà cercato di salvar la vita sua la perderà; ma 
chi l'avrà perduta farà ch'ella viverà. 
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Luca 17:34 Io vi dico che in quella notte due saranno in un letto; l'uno 
sarà preso, e l'altro lasciato. 
Luca 17:35 Due donne macineranno insieme; l'una sarà presa, e l'altra 
lasciata. 
Luca 17:36 Due saranno nella campagna; l'uno sarà preso, e l'altro 
lasciato. 
Luca 17:37 E i Discepoli, rispondendo, gli dissero: Dove, Signore? Ed 
Egli disse loro: Dove sarà il Carname, quivi ancora si accoglieranno le 
Aquile. 

 Come espresso, il Regno si Stabilisce Velato nei nostri Vasi, ossia nel nostro 
Interiore,  in cui attraverso la Nuova Nascita lo Spirito Santo-Regno viene a 
Dimorare e quindi il Re è nel nostro Interiore.  Quindi otteniamo la 
Restaurazione della Persona di Cristo in noi. La Nascita del Figlio Maschio di 
Apocalisse 12. 

 Come espresso, quindi Prima del Rapimento abbiamo avuto e continua a 
Manifestarsi la Venuta Spirituale di Apocalisse 10, in cui Cristo è Disceso 
nella Forma Angelica nel Profeta e oggi nella Sposa, per la Raccolta Finale, la 
Restaurazione, la Dinamica, la Resurrezione e quindi il Rapimento, agente 
proprio attraverso il  Potenziale dell'Adozione dei Figli. 

 Come espresso, In questo Giorno, ossia dal Profeta di quest'Ora, il Settimo 
Messaggero Profeta Branham, abbiamo l'Intero Figlio Maschio Formato 
nella Chiesa. 
E' evidente che le Epoche, furono la Culla per lo Sviluppo e la Nascita del 
Figlio Maschio, destinato per la Settima Epoca in modo Completo.  
Ciascuna Epoca ne Rilasciava una Porzione che però era Rivelata solo agli 
Eletti. 

 Come espresso, la Battaglia di Apocalisse 12 sta per Adempiersi nelle Parti 
del Rapimento e della gettata in basso di satana per la Grande Tribolazione. 

 

LA DIMORA DEL PADRE E DEL FIGLIO IN NOI 
DIVENIRE UNO CON LO SPIRITO E LA PAROLA 

 Quindi quando queste Fasi della Nuova Nascita, sono Complete e 
Perfezionate dal Messaggero Profeta Branham in poi è Richiesta la 
Restaurazione della Parola e quindi la Perfetta Statura.  
Sappiamo che in natura c'è differenza tra Dimora-Domiciliare e Visita; c'è 
differenza tra l'essere Pellegrini e Stranieri contrapposti a l'essere ramificati 
in un  Luogo. In Senso Spirituale tu puoi avere una Visita da Parte di Dio, 
quindi con un Dono o un Unzione; ma viè è di più quando il Padre e il Figlio 
fanno Dimora in noi. Vi è anche differenza tra l'avere una Nuova Nascita che 
ci rende Stranieri al mondo e Pellegrini, contrapposti ai religiosi che vivono 
ramificati  nelle cose errate del mondo pur professandosi religiosi. 
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Quindi l'Adozione similmente a Gesù Cristo nel Monte della Trasfigurazione, 
per diventare Uno con la Parola. La Dimora del Figlio-Parola disceso in Noi e 
lo Spirito Santo in noi, non in modo alternato ma nella Dimora; non remando 
con un Remo ma con Due, non volando con un Ala ma con Due, ossia la 
Parola e lo Spirito Santo: 

 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la Mia Parola, e il Padre 
Mio l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 

 Giovanni 10:30 Io ed il Padre siamo una Stessa Cosa. 
 Giovanni 14:20 perciocché Io Vivo, e voi ancora Vivrete. In quel Giorno 
voi Conoscerete che Io Son nel Padre Mio, e che voi siete in Me, ed Io in 
voi. 
 Giovanni 17:21 Acciocché Tutti siano Una Stessa Cosa, come Tu, o 
Padre, Sei in Me, ed Io Sono in Te; acciocché essi altresì siano Una Stessa 
Cosa in noi; affinché il mondo creda che tu mi hai mandato. 
Giovanni 17:22 Ed Io ho data loro la Gloria che tu hai data a Me, 
acciocché siano una Stessa Cosa, siccome noi siamo una Stessa Cosa. 
 Giovanni 10:33 I Giudei gli risposero, dicendo: Noi non ti lapidiamo per 
alcuna buona opera, anzi per bestemmia, perciocché Tu, essendo Uomo, 
ti fai Dio. 
Giovanni 10:34 Gesù rispose loro: Non è egli Scritto nella vostra Legge: 
Io ho detto: Voi siete dii? 
Giovanni 10:35 Se chiama dii coloro, ai quali la Parola di Dio è stata 
indirizzata; e la Scrittura non può essere annullata; 
Giovanni 10:36 dite voi che Io, il quale il Padre ha Santificato, ed ha 
mandato nel mondo, bestemmio, perciocché ho detto: Io Son Figliuolo di 
Dio? 
Giovanni 10:37 Se Io non fo le Opere del Padre mio, non CrediateMi. 
Giovanni 10:38 Ma, s'Io le fo, benché non crediate a Me, credete alle 
Opere, acciocché conosciate, e crediate che il Padre è in Me, e ch'Io Sono 
in Lui. 
 Salmo 82:1 IDDIO è presente nella Radunanza di Dio; Egli Giudica nel 
mezzo degl'iddii. 
 Salmo 82:6 Io ho detto: Voi siete dii; E tutti siete Figliuoli dell'Altissimo.  
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo 
Creato Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le 
Primizie dello Spirito;  noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, 
aspettando l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 
 Giovanni 17:23 Io sono in loro, e tu sei in Me; acciocché essi siano 
Compiuti in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi 
hai mandato, e che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 
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 1Giovanni 3:9 Chiunque è Nato da Dio, non fa peccato; perciocché il 
Seme d'Esso Dimora in lui; e non può peccare, perciocché è Nato da Dio. 
 Giovanni 15:1 IO Son la Vera Vite, e il Padre Mio è il Vignaiuolo. 
Giovanni 15:2 Egli toglie via ogni Tralcio che in Me non porta frutto; ma 
ogni Tralcio che porta Frutto Egli lo rimonda, acciocché ne porti vie più. 
Giovanni 15:3 Già siete voi Mondi, per la Parola che Io vi ho detta. 
Giovanni 15:4 Dimorate in Me, ed Io Dimorerò in voi; siccome il Tralcio 
non può portar Frutto da sè stesso, se non Dimora nella Vite, così nè 
anche voi, se non Dimorate in Me. 
Giovanni 15:5 Io Son la Vite, voi siete i Tralci; chi Dimora in Me, ed Io in 
lui, esso porta molto frutto, poiché fuor di me non Potete far nulla. 
Giovanni 15:6 Se alcuno non Dimora in Me, è gettato fuori, come il 
sermento, e si secca; poi cotali sermenti son raccolti, e son gettati nel 
fuoco, e si bruciano. 
Giovanni 15:7 Se voi Dimorate in Me, e le mie Parole Dimorano in voi, 
voi domanderete ciò che vorrete, e vi sarà fatto. 
Giovanni 15:8 In questo è Glorificato il Padre Mio,  che voi portiate molto 
Frutto; e così sarete Miei Discepoli. 
 Giovanni 15:16 Voi non avete Eletto Me, ma Io ho Eletti voi; e vi ho 
Costituiti,  acciocché Andiate, e Portiate Frutto, e il vostro Frutto sia 
Permanente; acciocché qualunque cosa chiederete al Padre nel Mio 
Nome, Egli ve la dia. 
 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 
 Apocalisse 22:16 Io Gesù ho Mandato il Mio Angelo, per testimoniarvi 
queste cose nelle Chiese. Io Son la Radice e la Progenie di Davide; la 
Stella Lucente e Mattutina 
Apocalisse 22:17 E lo Spirito, e la Sposa dicono: Vieni. Chi ode dica 
parimente: Vieni. E chi ha Sete, Venga; e chi Vuole, prenda in Dono 
dell'Acqua della Vita. 

 Matteo 12:31 Perciò, Io vi dico: Ogni peccato e bestemmia sarà rimessa 
agli uomini; ma la bestemmia contro allo Spirito non sarà loro rimessa. 
Matteo 12:32 Ed a chiunque avrà detta alcuna parola contro al Figliuol 
dell'uomo, sarà perdonato; ma a niuno che l'abbia detta contro allo 
Spirito Santo, sarà perdonato, né in questo secolo, né nel futuro. 

Tutto ciò Identifica che ciascuno di noi deve avere come Proponimento di 
questa Epoca, il Giungere all'Adozione, similmente a Gesù Cristo nel Monte 
della Trasfigurazione. Fasi della Grazia Completate, Virtù Completate; etc… 
Quindi Completi alla Statura Perfetta dell'Uomo Adottato. Il ché nel Passato 
non è stato possibile perché non era il Tempo, destinato per la Settima Epoca. 
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Solo il Profeta Branham è arrivato a ciò, come Prototipo e ora spetta alla 
Sposa, prima del Rapimento. Ciascun Epoca è stata Posizionata Sposa nella 
Porzione della Parola Rivelata dai Piedi sino al Capo. 

 
NUOVE NASCITE RARE 

DIFFERENZA TRA NUOVA NASCITA E NUOVA NASCITA 
COMPLETATA CON L'ADOZIONE 

 Approfondiamo cosa s'intende per Nuova Nascita e per Successiva Adozione. 
Intanto si precisa che le Nuove Nascite sono Rare, e ancor di più sono rare in 
questa Epoca. Quindi molte pseudo nuove nascite sono false e compongono 
solo ibridi,  oggi spinti sino a pseudo Movimenti del Messaggio dell'Ora, che 
dicono di Credere al Messaggero e al Messaggio, ma difatti ne hanno 
aggiunte o tolto Enfasi o sono privi di Manifestazioni; divenendo ribelli come 
Israele nel deserto o Giuda tra i Dodici, quindi parliamo anche di livelli più 
alti della denominazione. Ma l'Adozione farà la divisione tra il Vero e il falso. 
Notiamo alcune delle Specifiche. 
 Pur essendoci i Falsi Credenti anche che s'intrufolano cercando di 

impedire i "Veri Nati di Nuovo"  nelle Chiese del Messaggio. Però il più 
delle volte, le masse dei "Falsi Nati"  si legano ad un movimento errato. 

 Un Falso Nato non adempie la Parola nella Corretta Interpretazione 
Predicativa e di Vita.  
 Aggiunge o Toglie alle Scritture quindi entrando nel Marchio 

dell'Organizzazione o della Denominazione. Basta consapevolmente 
mettere o togliere un Enfasi al Messaggio dell'Ora (Apocalisse 22:18-
21).   

 Un Falso Nato, pur avendo "Apparenza di Pietà, ma ne rigetta la Potenza" 
ha il suo vecchio carattere e non le Virtù-Frutti espresse dalla Parola. 

 Un Falso Nato, tiene celati vizzi e peccati nascosti. 
 Un Falso Nato, viene posseduto molte volte da uno spirito religioso che 

cerca di imitare le Opere di Dio, ma uscirà dalla Corretta Interpretazione 
della Parola. 

 
LA DISCESA DELLO SPIRITO SANTO CONFERMA 

IL PERDONO AVVENUTO 
DIFFERENZA TRA NUOVA NASCITA E NUOVA 

NASCITA COMPLETATA CON L'ADOZIONE 
I MARCHIATI PER IL PECCATO D'INCREDULITA' 

 Come espresso, Dio Risponde alla Legge del Perdono, attraverso la Grazia, 
come alle Leggi della Natura, ossia può fare entrare nella Famiglia chi 
sinceramente si arrende a Dio, nel momento del Ravvedimento, facendo 
cadere la Pioggia sul Giusto e sull'empio (già in Simbolo la differenza tra 
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Israele e gli Eletti che entrarono nella Terra Promessa); ecco perché ci sono gli 
"Unti Ibridi del Tempo della Fine".  
Se un detenuto viene Graziato e poi ricommette reato, allora si ritorna in 
carcere; questa sarà la sorte irreversibile di molti falsi religiosi.  
Guai a chi dopo avere Gustato la Parola Rivelata e i Doni di Dio ritorna 
indietro, per esso il peccato d'incredulità lo Marchio a Condanna. 
Quando Lui Scende come Evidenza-Esperienza di Spirito Santo, abbiamo la 
Conferma dell'Ottenimento del Perdono. Similmente a quando Dio Gradiva 
l'Offerta e Mandava il Fuoco. Similmente a quando Dio Gradì il Tempio e 
l'Offerta. Talaltro lo  Spirito Santo che è nel Sangue di Cristo Brucia il 
Peccato. 
Purtroppo anche la Disavveduta non arriva alla Pienezza dello Spirito Santo 
e ciò fa intendere che non è Stata Pienamente Giustificata per consentire che 
lo Spirito Scendesse, a tal proposito dovrà essere Purgata attraverso la 
Grande Tribolazione. 

 Così l'Adozione fa la Differenza e solo i Predestinati arrivano a ciò. Nella 
Famiglia possiamo entrare tutti i Ravveduti che ricevono il Tutore, ma 
quanto all'Adozione, ci arriveranno solo quelli che Sono Cellule di Dio da 
sempre, ossia i Predestinati all'Adozione in Gesù Cristo. E' chiaro che 
l'Adozione non è un Atto Costituito Casuale, ma è il Preordinato Corpo 
Posizionato che Riprende il Suo Stato Originale come era in Dio e nel Suo 
Programma e Posizione di Cellule-Attributi-Pensieri.  

 Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; 
poiché Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere 
sopra i giusti, e sopra gl'ingiusti. 
 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, e 
della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 
Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una 
volta Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti 
partecipi dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del secolo 
a venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo Rinnovati a Ravvedimento; poiché di 
nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad 
infamia. 
Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse volte 
sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è coltivata, 
riceve benedizione da Dio. 
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Ebrei 6:8 Ma quella che porta spine e triboli, è riprovata, e vicina a 
maledizione; la cui fine è d'essere arsa. 
 Corinzi 10:1 Ora, fratelli, io non voglio che ignoriate che i nostri padri 
furono tutti sotto la Nuvola, e che tutti passarono per lo Mare; 
1Corinzi 10:2 e che tutti furono Battezzati in Mosè, nella Nuvola, e nel 
Mare; 
1Corinzi 10:3 e che tutti mangiarono il medesimo Cibo Spirituale; 
1Corinzi 10:4 e che tutti Bevvero la medesima Bevanda Spirituale; 
perciocché bevevano della Pietra Spirituale, che li seguitava; or quella 
Pietra era Cristo. 
1Corinzi 10:5 Ma Iddio non gradì la maggior parte di loro; perciocché 
furono abbattuti nel deserto. 
1Corinzi 10:6 Or queste cose furon figure a noi; acciocché noi non 
appetiamo cose malvage, siccome anch'essi le appetirono. 
1Corinzi 10:7 E che non diveniate idolatri, come alcuni di loro; secondo 
ch'egli è Scritto: Il popolo si assettò per mangiare, e per bere, poi si levò 
per sollazzare. 
1Corinzi 10:8 E non fornichiamo, come alcuni di loro fornicarono, onde 
ne caddero in un giorno ventitremila. 
1Corinzi 10:9 E non tentiamo Cristo, come ancora alcuni di loro lo 
tentarono, onde perirono per li serpenti. 
1Corinzi 10:10 E non mormoriate, come ancora alcuni di loro 
mormorarono, onde perirono per lo distruttore. 
1Corinzi 10:11 Or tutte queste cose avvennero loro per servir di figure; e 
sono scritte per ammonizion di noi, nei quali si sono scontrati gli ultimi 
termini dei secoli. 
1Corinzi 10:12 Perciò, chi si pensa star ritto, riguardi che non cada. 
 Efesini 1:4 In Lui ci ha Dio Eletti avanti la Fondazione del mondo, 
acciocché siamo Santi, ed Irreprensibili nel Suo Cospetto, in Carità; 
Efesini 1:5 avendoci Predestinati ad Adottarci per Gesù Cristo, a Sé 
Stesso, secondo il Beneplacito della sua Volontà. 
 Romani 8:29 Perciocché coloro che Egli ha Innanzi Conosciuti, li ha 
Predestinati ad esser Conformi all'Immagine del Suo Figliolo; acciocché 
Egli sia il Primogenito fra molti Fratelli.  
Romani 8:30 E coloro ch'Egli ha Predestinati, essi ha Chiamati; e coloro 
ch'Egli ha Chiamati, essi ha Giustificati; e coloro ch'Egli ha Giustificati, 
essi ha Glorificati. 

 
TERMINE BATTESIMO DI SPIRITO SANTO 

SUGGELLAMENTO E PIETRA DI CORONAMENTO SOLO 
NEGLI ADOTTATI 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 130 

 

CRISTO FATTO CARNE IN NOI QUALE FIGLIO MASCHIO 
DI APOCALISSE 12 E 10 

DIFFERENZA TRA NUOVA NASCITA E NUOVA NASCITA 
COMPLETATA CON L'ADOZIONE 

UNTI IBRIDI DEL TEMPO DELLA FINE 
DONO, DONATORE E FRUTTI 

 Il Termine Battesimo è dunque una Parola che Indica "Totale Immersione", 
per tale ragione possiamo parlare di Totale Battesimo nello Spirito Santo, 
solo quando giungiamo alla Totale Immersione, quindi  all'Adozione, al 
Suggellamento e quindi non solo all'Unzione, ma al Suggello. Il ché avviene 
solo ad un Animo-Parola-Attributo di Dio, ossia dove c'è il Seme-Grano 
Originale e non nelle Zizzanie.  
Sappiamo che come vi è il Grano, vi sono anche le Zizzanie e la Pioggia cade 
su Entrambi,  ma quanto al Suggello è solo per il Grano.  
Gli  "Unti Ibridi del Tempo della Fine", sono Unti dallo Spirito Santo 
Originale, ma la loro anima è zizzania, ossia antiparola, destinati ad essere 
scartati; non raggiungeranno il Suggello. Mentre la Sposa è Animo-Parola, 
quindi  Suggellata in Eterno nella Pienezza del Battesimo dello Spirito Santo, 
quindi Adottata. Predestinata ad essere Seme Originale, in quanto era Seme-
Parola, Parte di Dio, dall'Eternità, Parte del Corpo dello Sposo Gesù Cristo. 
 Si nota che il Profeta afferma che il Battesimo-Suggello, scende in noi nella 

Plenarietà-Suggellativa, solo quando, raggiungiamo tutte le Virtù e che 
queste siamo Testate sino alla Fine in noi. Solo allora avviene il 
Coronamento. 

 Come espresso, voglio trasmettervi che il marchio è in contrapposizione al 
Suggello di Dio. Detto ciò, non dobbiamo ridurlo solamente ad uno strumento 
usato da satana per invogliare la gente a restare con lui per potere "comprare 
e vendere", dunque per la sopravvivenza. Esso è più! Esso indica 
appartenenza. Se hai il Suggello appartieni a Dio, se hai il marchio appartieni 
a satana.  
Il marchio non riguarda solo il Tempo della Fine (Apocalisse 13), in cui vi 
sarà il Boicottaggio Finale che chi non lo avrà non potrà "Compare o 
Vendere". Ma è di fatto in azioni in varie forme sin dal Principio  (in satana e i 
suoi demoni e da Caino in poi anche nelle generazione del serpente), quindi in 
azione da secoli, basta citare un verso della Parola di Dio e comprenderemo, 
il suo aggancio spirituale invisibile alla razionalità umana che lo vede solo per 
il Tempo della Fine: 

 1Timoteo 4:1 Or lo Spirito dice espressamente che negli ultimi tempi 
alcuni apostateranno dalla Fede, dando ascolto a spiriti seduttori e a 
dottrine di demoni, 
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1Timoteo 4:2 per l'ipocrisia di uomini bugiardi, marchiati nella propria 
Coscienza, 
1Timoteo 4:3 i quali vieteranno di maritarsi e imporranno di astenersi da 
cibi che Dio ha creato, affinché siano presi con rendimento di grazie da 
coloro che credono e che hanno conosciuto la verità. 

Il marchio quindi, è un effetto causato dall'apostasia e fondamentalmente è 
invisibile. Diviene visibile, e lo sarà ancor di più visibile per scopi 
commerciali e religiosi, nel Tempo della Fine, dove in Contrapposizione dello 
Svelamento Finale della Sposa, deve esserci anche lo Svelamento 
dell''anticristo e l'antisposa, ossia la Meretrice. Essi sono gli apostati, ossia 
l'abbandono della Pura Fede, che non necessità il cambiare religione o 
divenire ateo, ma per essere chiaro, pur se un uomo si reputa Cristiano ma 
devia dalle Scritture, anche in una Parte Aggiunta o Tolta (Apocalisse 22:18-
21),  scivola man mano in un sistema religioso che lo marchia.  
Detto ciò sapete che la storia, anche attuale, ci mostra che quasi ogni essere 
vivente sulla terra è sotto un'identificazione. L'uomo è identificato attraverso 
i documenti. Gli animali sono addirittura microchippati, e nel caso di questi, 
viene anche messo in evidenza l'appartenenza, ossia chi sia il proprietario.   
La Meretrice e le Figlie Prostitute hanno il Marchio nella Fronte-Pensiero-
Sentimento e il Braccio Azione-Aderire al Sistema anticristo. 
In modo particolare sappiamo che la Madre Meretrice è Babilonia, e le Figlie 
Prostitute sono le Denominazioni, senza eccezione e distinzione; Dio è 
contrario a qualsiasi Organizzazione, Associazione, Denominazione, Statuti, 
etc..: 

 Apocalisse 18:4 Poi udii un'altra Voce dal Cielo, che diceva: Uscite 
d'essa, o popol mio; acciocché non siate partecipi dei suoi peccati, e non 
riceviate delle sue piaghe. 
 Apocalisse 17:3 Ed Egli mi trasportò in Ispirito in un deserto; ed io vidi 
una donna, che sedeva sopra una bestia di color di scarlatto, piena di 
nomi di bestemmia ("Nomi Blasfemi"-Corretta Interpretazione), ed aveva 
sette teste, e dieci corna. 
Apocalisse 17:4 E quella donna, ch'era vestita di porpora, e di scarlatto, 
adorna d'oro, e di pietre preziose, e di perle, aveva una coppa d'oro in 
mano, piena d'abbominazioni, e delle immondizie della sua fornicazione. 
Apocalisse 17:5 Sulla sua fronte era scritto un nome: «Mistero, Babilonia 
la grande, la madre delle meretrici e delle abominazioni della terra». 
Apocalisse 17:6 Ed io vidi quella donna ebbra del sangue dei santi, e del 
sangue dei martiri di Gesù; ed avendola veduta, mi meravigliai di gran 
meraviglia. 
Apocalisse 17:7 E l'angelo mi disse: Perchè ti maravigli? Io ti dirò il 
mistero della donna, e della bestia che la porta, la quale ha le sette teste, e 
le dieci corna. 
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Apocalisse 17:8 La bestia che tu hai veduta, era, e non è più; e salirà 
dell'abisso, e poi andrà in perdizione; e gli abitanti della terra, i cui nomi 
non sono Scritti nel libro della vita, fin dalla fondazione del mondo, si 
meraviglieranno, vedendo la bestia che era, e non è, e pure è. 
Apocalisse 17:9 Qui è la mente, che ha sapienza: le sette teste son sette 
monti, sopra i quali la donna siede. 

Detto ciò vogliamo comprendere perché la Fronte e il Braccio. Cosa 
rappresentano? Leggiamo: 

 Deuteronomio 6:4 Ascolta, Israele: Il Signore Iddio nostro è l'Unico 
Signore; 
Deuteronomio 6:5 Ama dunque il Signore Iddio tuo con tutto il tuo 
cuore, con tutta l'anima tua, e con tutto il tuo maggior potere. 
Deuteronomio 6:6 E dimorino queste parole, le quali oggi ti comando, 
nel tuo cuore; 
Deuteronomio 6:7 e inculcale ai tuoi figliuoli, e ragionane quando tu 
sarai a sedere in casa tua, e quando tu camminerai per via, e quando tu 
giacerai, e quando tu ti leverai. 
Deuteronomio 6:8 E legale per segnale, in su la tua mano, e sieno per 
frontali fra' tuoi occhi. 
Deuteronomio 6:9 Scrivile ancora sopra gli stipiti della tua casa, e sopra 
le tue porte. 

Dall'antica tradizione della Legge, si usava e si usa, far mettere i 
Comandamenti nel cerimoniale e nella preghiera, sulla fronte e nel braccio. 
Visione-Mente-Fronte/Azione-Braccio. Legati come simbolo di Legge scritta 
nell'Interiore Mente-Cuore, e dunque nell'azione Braccio. 
Detto ciò il marchio e il Suggello, nella loro essenza indicano per il marchio 
il  carattere-pensiero di satana, per il Suggello il Carattere-Pensiero di Dio. 
Le due Generazioni nel tempo della fine, più che mai, metteranno col Segno 
in evidenza o il Carattere-Pensiero di Dio o purtroppo quello di satana col 
marchio persecutore della Grande Tribolazione. Sarà chiaro come il 
pensiero malefico sarà reso dinamico attraverso il braccio azione delle 
opere. Difatti sappiamo che trattati, contratti vengono firmati e resi 
operativi attraverso accordi firmati.  
Commercio, Politica, Ecumene, Tecnologie, Etc., vengono ideati dall'Ordine 
Mondiale, dalla Babilonia Mondiale Moderna ed Evoluta, in cui il centro è 
l'Onu, la Nato, l'Europa Unita e il Vaticano Papale.  
L’Economia dipenderà dal piccolo corno, piccolo stato, ossia il Vaticano, la 
chiesa cattolica, che detiene le maggiori ricchezze mondiali. 
Osservate come il mondo dipenda dai Banchi Alimentari e dalla Caritas, in 
mano alla chiesa cattolica. Si dipende dagli aiuti e sostegni statali. Tutto è 
pronto e chi non aderirà verrà tagliato fuori da tutto il sostegno politico-
economico. 
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Nulla si muove in campo Militare se le super nazioni, sopracitate non vegliano su 
ciò! E tutto ciò a scopo pacifico e protettivo, almeno simbolicamente come 
quando Israele rigettò Dio quale Re e si fece un re, ossia Saul. Cosa che è stato 
rifatto, perché la stessa Nazione d'Israele è dentro l'Onu e coopera con le 
Nazioni: 

 1Tessalonicesi 5:3 Perciocché, quando diranno: Pace e sicurtà, allora di 
subito sopraggiungerà loro perdizione, come i dolori del parto alla 
donna gravida; e non iscamperanno punto. 

 Come espresso, sappiamo che il telecomando e la Tv, la radio, il tablet, il 
computer e il mouse, il telefono e la mano operante in essi, etc…; sono già 
microchip e quindi gli strumenti che se non si usano solo per l’Evangelo sono 
i mezzi che ci fanno aderire al sistema sino al picco delle restrizioni che 
verranno a chi non aderirà in Apocalisse 13. Gli stessi contratti e operazioni 
bancarie e di vario genere vanno ormai firmati elettronicamente, tutto al fine 
di preparare in modo definitivo Apocalisse 13 e impedire i Predicatori dal 
Predicare e il Mondo dal Comprare e Vendere solo attraverso l’Adesione ad 
Apocalisse 13. Anche l’entrare in uno Statuto o Associazione comporta 
l’azione della Mente e del Braccio. Ecco il Marchio, è l’aderire a ciò che è 
contrario alla Parola di Dio! 

 Come espresso, viviamo in un Era in cui la Tiepidezza di Laodicea, è il 
peggiore male del Tempo! Se una persona dichiara di essere freddo o Ripieno 
di Fuoco, sta costatando il suo reale stato, se lo è. Ma se invece prende solo 
una Parte della Parola e si dichiara Completo, o se in funzione di un 
Esperienza Limitata Spirituale si sente arrivato in Cielo, ciò diventa caduta. 
Sto cercando di esprimere che le convinzioni mentali sospinte da satana 
portano la gente ad una condizione di tiepidezza e quindi pronte ad essere 
rigettate. 
Delle denominazioni è risaputo, ma anche taluni pseudo nel Messaggio 
cercano di ibridare,  e nella convinzione solo di una Conoscenza Letterale si 
sentono Completi, senza neppure Manifestare le Virtù, il Carattere, i Segni e 
la Vita del Messaggio. Il Messaggio insegna che con la Restaurazione della 
Parola deve seguire la Restaurazione della Potenza e se questa manca occorre 
fare un attenta riflessione se in noi si è Completata la Nuova Nascita e anche 
la Meccanica che porta il Tutore nella nostra vita simile al modello di Gesù in 
Matteo 3, in cui scese nell'Agnello-Tempio la Colomba-Colonna di Fuoco. 
Successivamente dopo i Test, venne trovato Completo e in Matteo 17,  quindi 
Adottato. Quindi il Cammino non deve essere Tiepido ma Completo. C'è 
differenza tra le Parole e Fatti:  

 Apocalisse 3:14 E all'Angelo della Chiesa di Laodicea Scrivi: Queste cose 
dice l'Amen, il Fedel Testimonio, e Verace; il Principio della Creazione di 
Dio: 
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Apocalisse 3:15 Io conosco le tue opere; che tu non sei né freddo, né 
fervente; oh fossi tu pur freddo, o fervente! 
Apocalisse 3:16 Così, perciocché tu sei tiepido, e non sei né freddo, né 
fervente, Io ti vomiterò fuor della Mia Bocca. 
Apocalisse 3:17 Perciocché tu dici: Io son ricco, e sono arricchito, e non 
ho bisogno di nulla; e non sai che tu sei quel calamitoso, e miserabile, e 
povero, e cieco, e nudo. 
Apocalisse 3:18 Io ti consiglio di comperar da Me dell'Oro Affinato col 
Fuoco, acciocché tu arricchisca; e dei Vestimenti Bianchi, acciocché tu sii 
Vestito, e non apparisca la vergogna della tua nudità; e d'Ungere con un 
Collirio gli Occhi tuoi, acciocché tu veda. 
Apocalisse 3:19 Io riprendo, e castigo tutti quelli che Io Amo; abbi 
dunque zelo, e Ravvediti. 
Apocalisse 3:20 Ecco, Io sto alla Porta, e picchio; se alcuno ode la Mia 
Voce, ed apre la Porta, Io entrerò a lui, e Cenerò con lui, ed egli Meco. 
Apocalisse 3:21 A chi Vince Io donerò di seder Meco nel Trono Mio; 
siccome Io ancora ho vinto, e mi son posto a sedere col Padre Mio nel suo 
Trono. 
Apocalisse 3:22 Chi ha Orecchio Ascolti ciò che lo Spirito dice alle 
Chiese. 

 La nostra vita è come il Seme della Parola che viene alla Maturazione, 
ossia la Rivelazione, noi abbiamo il Seme con tutte la Parti Complete, ma 
devono schiudersi, e nel Tempo Dio Rivela la nostra Vita, mostrando se 
siamo Seme Originale, sino al Picco di Spiga.  
Per portare un Esempio con la Parola, Giovanni portò il Battesimo a 
Ravvedimento, Gesù nella Forma di Figlio né dichiaro i Titoli dell'Unico 
Nome del Battesimo. Ma quando tornò nella Forma di Spirito Santo in 
Pietro, né Rivelò direttamente il Nome in cui dovevano Battezzare, ossia il 
Suo Nome che ha tutti gli Uffici Intrinseci,  ossia il "Nome di Gesù Cristo". 

 La nostra stessa Coscienza è relegata alla Parola, scritta nei Cuori e i 
Pensieri o ci accusano o ci scusano; ecco perché non possiamo 
interiormente aggiungere o togliere (Apocalisse 22), perché siamo una 
Parte di Essa-Seme Parola.  
Siamo Piccole Bibbie Scritte nei Cuori, la Coscienza è il Profeta che 
Testimonia e la Mente-Cuore il Banco di Decisione del Libero Arbitrio. 
Siamo dunque o Marchiati nella Coscienza o Suggellati. 
In contrapposizione la Zizzania che distorce perché antiparola sin dal 
Principio essendo Marchiata. Per tale ragione Paolo individuò dove si 
trova collegata la Parola Scritta nei Cuori e Testimoniata nella Coscienza. 
L'uomo anche senza Bibbia viene Giudicato sulla Base di come ha agito 
nella Legge della Morale. Ecco le Profondità del Marchio o del Suggelo che 
agiscono in Funzione di che Seme Siamo nell'Interiore. 
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 Romani 2:15 i quali mostrano, che l'Opera della Legge è Scritta nei 
lor cuori  per la testimonianza che rende loro la lor coscienza; e 
perciocché i lor pensieri infra sè stessi si scusano, od anche si 
accusano.). 
 Romani 2:29 Ma Giudeo è colui che l'è in occulto; e la Circoncisione è 
quella del Cuore in Ispirito, non in lettera; e d'un tal Giudeo la lode 
non è dagli uomini, ma da Dio. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? 
Ovvero, abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie 
a voi, o di raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa 
e letta da tutti gli uomini;  
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito 
dell'Iddio  Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne 
del Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso 
Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di 
pensare qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità 
(Sufficienza) viene da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo 
Patto, non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo 
Spirito Vivifica.  
 Deuteronomio 6:4 Ascolta, Israele: Il Signore Iddio nostro è l'Unico 
Signore; 
Deuteronomio 6:5 Ama dunque il Signore Iddio tuo con tutto il tuo 
cuore, con tutta l'anima tua, e con tutto il tuo maggior potere. 
Deuteronomio 6:6 E dimorino queste parole, le quali oggi ti comando, 
nel tuo cuore; 
Deuteronomio 6:7 e inculcale ai tuoi figliuoli, e ragionane quando tu 
sarai a sedere in casa tua, e quando tu camminerai per via, e quando 
tu giacerai, e quando tu ti leverai. 
Deuteronomio 6:8 E legale per segnale, in su la tua mano, e sieno per 
frontali frai tuoi occhi.  
Deuteronomio 6:9 Scrivile ancora sopra gli stipiti della tua casa, e 
sopra le tue porte. 
 Apocalisse 13:16 Faceva ancora che a tutti, piccoli e grandi, ricchi e 
poveri, liberi e servi, fosse posto un marchio in su la lor mano destra, o 
in su le lor fronti; 
Apocalisse 13:17 e che niuno potesse comperare, o vendere, se non chi 
avesse il marchio, o il nome della bestia, o il numero del suo nome. 
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Apocalisse 13:18 Qui è la sapienza. Chi ha intendimento conti il 
numero della bestia; poichè è numero d'uomo; e il suo numero è 
seicentosessantasei. 
 1Timoteo 4:1 Or lo Spirito dice espressamente che negli ultimi tempi 
alcuni apostateranno dalla Fede, dando ascolto a spiriti seduttori e a 
dottrine di demoni, 
1Timoteo 4:2 per l'ipocrisia di uomini bugiardi, marchiati nella 
propria Coscienza, 
1Timoteo 4:3 i quali vieteranno di maritarsi e imporranno di astenersi 
da cibi che Dio ha creato, affinché siano presi con rendimento di 
grazie da coloro che credono e che hanno conosciuto la verità. 
 Apocalisse 17:3 Ed Egli mi trasportò in Ispirito in un deserto; ed io 
vidi una donna, che sedeva sopra una bestia di color di scarlatto, piena 
di nomi di bestemmia ("Nomi Blasfemi"-Corretta Interpretazione), ed 
aveva sette teste, e dieci corna. 
Apocalisse 17:4 E quella donna, ch'era vestita di porpora, e di 
scarlatto, adorna d'oro, e di pietre preziose, e di perle, aveva una 
coppa d'oro in mano, piena d'abbominazioni, e delle immondizie della 
sua fornicazione. 
Apocalisse 17:5 Sulla sua fronte era scritto un nome: «Mistero, 
Babilonia la grande, la madre delle meretrici e delle abominazioni 
della terra». 

 Per essere ancora più chiaro ciascuna Epoca è stata conservata in una 
Porzione-Parola-Spirito Suggello e in Contrapposizione l'anticristo ha 
conservato a perdizione di suoi sotto il Marchio. Ma alla Fine dell'Epoca si 
completano le Virtù e solo allora vi è il Completo Suggello Manifestato 
quando la Pietra della Vetta Scende, quindi dal Tempo del Suono del 
Profeta, Settimo Messaggero (Apocalisse 10), sino al Tempo del Rapimento 
dove la Sposa delle Epoche Risorge e anche lei viene resa Partecipe 
dell'Opera Suggellante d'Incappucciamento Finale.  
Nel Tempo Finale ci sarà il Figlio Maschio Risorto nell'Intera Sposa e 
quindi il Suggello Svelato in Forma del Corpo della Sposa che Ascenderà 
allo Sposo. In Contrapposizione vi sarà l'uomo della perdizione 
l'anticristo, il sistema mondiale raccolto sotto l'anticristo, e quindi il 
Marchio Visibile di Apocalisse 13, che dichiara chi appartiene al nemico in 
modo palese e quindi la persecuzione della Grande Tribolazione. 
Il Simbolo era evidente sin dalla Genesi, dove da un lato ci era Abele sotto 
il Simbolo del Sangue e in contrapposizione vi era Caino Marchiato sulla 
Fronte. Ma solo alla Chiusa della Settima Epoca, come in Cristo si 
Manifesta Matteo 17 e dunque l'Adozione del Corpo di Romani 8, per la 
Sposa, sino quella che dovrà Risorgere ed attende ciò: 
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 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta 
la Manifestazione dei Figlioli di Dio. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo 
Creato Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le 
Primizie dello Spirito;  noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, 
aspettando l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 

 Potenzialmente se siamo Sposa, siamo Suggellati avanti la Fondazione del 
Mondo, in quanto Figlio, Parte, Gene, Cellula, Pensiero, Logos della 
Parola Completa di Dio, Parte di Dio che ha il Suggello-Approvazione di 
Dio dall'Eternità.  
Quando i Suggelli sono stati Rivelati e con Essi i Tuoni (Apocalisse 10), è 
cominciata l'Opera Finale di Restaurazione. E con lo Svelamento di Essi 
viene Svelata la Parte-Figli-Sposa di Parola dell'Epoca che né 
Rappresenta la Porzione, dunque da Efeso a Laodicea. E alla 
Resurrezione lo Svelamento sarà Completo e Tornerà a Dio. Ossia con la 
Rivelazione dei Suggelli e dei Tuoni, viene Svelato il Suggello-Tuono-
Mistero Cristo e con Lui la Sposa. Siamo i Libri nel Libro e quindi Parte 
in Carne dei Suggelli e Tuoni, facendo Parte di Lui  siamo Suggellati come 
Conservamento, Preservamento e Svelamento, ma lo eravamo da sempre 
in Lui, nella Forma di Seme che Oggi viene Manifestato. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? 
Ovvero, abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie 
a voi, o di raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa 
e letta da tutti gli uomini;  
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito 
dell'Iddio  Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne 
del Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso 
Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di 
pensare qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità 
(Sufficienza) viene da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo 
Patto, non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo 
Spirito Vivifica.  

 Nel Settimo Suggello Troviamo la Piena Restaurazione della Persona del 
Figlio Maschio-Cristo e dunque dello Spirito Santo che si fa Carne nella 
Pienezza della Terza Tirata nella Sposa, sino l'Opera della Resurrezione e 
del Rapimento. Noi Intriseci  in ciò in quanto Parte del Settimo Suggello e 
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dunque della Pietra del Capo in questa Epoca che dobbiamo chiamare 
sino i Fratelli-Sposa-Corpo delle Epoche alla Resurrezione. 
In un Simbolo messo in Collegamento con la Natura, sappiamo che quando 
i Tuoni sono emessi la Pioggia arriva. E quando i Tuoni sono stati Parlati 
la Pioggia dell'Insegnamento è Scesa (Apocalisse 10), mantenendo solo 
Celata la Parte Segreta della Terza Tirata e dunque del Rapimento che 
verrà Rivelata alla Sposa nella Dinamica Finale e quindi nel Tempo del 
Rapimento, ossia le Ultimi Fasi della Terza Tirata, che in Parte 
Conosciamo attraverso il Messaggio, ma quando i Tuoni si faranno Carne 
in noi e quindi la Dinamica Verrà, il Capo in noi; allora saranno 
Totalmente Svelate in quel Tempo, per evitare che il diavolo faccia 
imitazioni  (Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963; 
Trafiletti: 253; 259-260; 290; 377-378; etc..). Ma tutto il resto è stato dato 
alla Sposa in Forma di Meccanica e di Virtù-Spirito per la Crescita, che 
con la Restaurazione della Parola deve portare la Restaurazione della 
Potenza, ossia la Dinamica Finale che ci trasmetterà la Pienezza della 
Terza Tirata per andare al Rapimento. 

 Notate 7 Epoche, 7 Parti-Chiesa del Corpo Sposa, 7 Messaggeri, 7 
Suggelli, 7 Tuoni, 7 Occhi, 7 Spiriti di Dio, 7 Virtù, 7 Colori 
dell'Arcobaleno, etc..; che Assemblati sotto l'Ottavo-Cristo Capo, ossia la 
Pietra della Vettà-Carità-Veggenza Parola, sono non 7 Dei, ma l'Unico Dio 
nel Simbolo dell'8, ossia l'Eternità  che Opera attraverso 7 Funzioni-Uffici-
Qualità che sono Manifestati in modo Crescente e Sommato nelle Epoche, 
per poi ritornare da dove vengono ossia nell'8 che indica in Simbolo 
l'Eternità che tutto Assembla in Sé, Dio l'Eterno. 

 Le Virtù Incomplete non possono Generare il Suggello; ma come la 
Parola, essendo Parte della Parola, devono essere Complete e quindi solo 
allora Manifesteranno il Suggello della Pietra di Coronamento. Come dire 
solo quando sono Pienamente Complete attraggono la Pietra della Vetta 
che ne Prende il Controllo per farle Manifestare Pienamente secondo il 
Suo Pieno Proposito. Premettendo che già sin dal Principio come Tutore li 
ha fatto Sviluppare. 

 Oggi, nell'Evoluzione della Settima Epoca e quindi nella Perfetta Nuova 
Nascita, dopo essere attratti da Dio al Messaggio dell'Ora (Giovanni 6:44), 
nella Prima Virtù siamo Investiti dalla Parola Originale, quindi nella Fede 
Originale, attraverso il Messaggio di Malachia 4. La Fede è la Prima Virtù 
e Tappa della Giustificazione che facendo Scorrere, come i Piedi che ci 
mettono in Movimento le varie Virtù ci Santifica sino al Picco della 
Santificazione e quindi di Un Uomo Puro, sul quale lo Spirito Santo 
Scende quale Fuoco Purificatore, Conduttore e Tutore, mentre la Parola 
in noi viene come Tutore della Meccanica e lo Spirito come Tutore delle 
Azioni dello Spirito e Rivelatore Insegnante. Padre, Figlio e Spirito Santo 
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nei Tre Uffici agiscono quali Tutori Concordi, ciascuno per i Suoi Uffici di 
Formazione, Idem i 7 Spiriti, perché siamo nell'Era di Picco dove è stato 
Rilasciato tutto il Patrimonio della Parola, sino alla Pienezza di Cristo in 
cui si farà Pienamente Carne in noi nell'Adozione e ci porterà in Gloria.  

 Come molte abbiamo detto in funzione di Efesini 4 e delle Affermazioni 
del Profeta le Virtù Scorrono nella Sposa attraverso l'Opera dei Ministeri 
e dei Doni che Dio Usa come Strumenti di Collegamento. 

 Nelle Epoche passate della Sposa da Efeso a Laodicea, avevano la Virtù-
Colore, Arcobaleno-Porzione, Parola-Sangue-Spirito, Occhio-Messaggero, 
riferente all'Epoca e anche la Somma delle Precedenti, ma non potevano 
avere la Pienezza di quella che seguiva nell'Epoca Successiva.  
Ecco perché solo nella Settima Epoca si giunge alla Completa Perfezione 
delle Virtù  e la Conseguente discesa della Pietra della Vetta e quindi 
l'Incappucciamento-Suggellamento. 
Quando questo è avvenuto dal Messaggero in poi, ecco la Terza Tirata in 
Azione, Cristo che entra nel Corpo della Sposa. Lo Spirito può Fluire  
Liberamente nell'Intera Rivelazione-Corpo. Lo Spirito può Fluire e 
Collegare l'Intero Corpo delle Epoche. Dal Profeta che ha Parlato la 
Parola e l'Ha Dimostrata la Terza Tirata, come Prototipo e prenderà 
Azione Piena al Tempo della Resurrezione, attraverso la Sposa dei Viventi 
per Riportare l'Intero Corpo nella Piena Adozione e quindi nel 
Collegamento Completato. Dai Piedi Pentecostali siamo Collegati alla 
Testa della Settima Epoca, tramite il Suo Messaggio che il Cuore dei Figli 
viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la Restaurazione della Parola, 
verrà la Restaurazione della Potenza (Malachia 4). 

 Se oggi siamo Incompleti in una Virtù,  in quella Parte si crea un Corpo 
Circuito  che non fa passare lo Spirito Santo all'Operatività della 
Successiva Virtù, ecco perché dobbiamo essere Completi e in nulla 
mancanti, ma anzi ubbidienti. 

 Rammemoriamo che ogni Linea di Virtù è una Porzione di Spirito, 
similmente a come ci sono Sette Spiriti di Dio che Manifestano quell'Uno, 
così Ogni Virtù è una Parte di Riempimento che deve Portarci al 
Suggellamento dello Spirito-Carità, quindi l'Intera Porzione. Così avremo 
l'Intero Edificio, l'Intero Arcobaleno, l'Intera Po rzione di Parola-Sangue-
Spirito-Veggenza, il Figlio Maschio quindi il  Padre Dimoranti in noi. 

 Ecco perché i Fratelli-Sposa delle Epoche Passate sono Incompleti. Essi 
avevano una Porzione di Parola-Spirito-Virtù,  ma non poterono essere 
Completi, in quanto dovevano aspettare la Pietra della Vetta che si facesse 
Carne nella Settima Epoca. Quindi per un Problema di Stagione, furono 
conservati nella Morte, in attesa della Resurrezione e quindi l'Adozione 
Corporale nella Settima Epoca.  
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Come nel Simbolo del Vecchio Patto, avevano la Promessa-Parola è il 
Simbolo del Sangue Animale, e vennero Conservati nell'Ades, in attesa del 
Redentore. Ma solo quando Venne alla Chiusa del Vecchio Testamento la 
Pietra della Vetta-Cristo, la Riproduzione Perfetta dell'Intero Edificio-
Virtù,  in Un Sol Corpo, allora Egli Adempì i Requisiti di Redenzione e 
Parente Prossimo e Portò alla Resurrezione attraverso la Parola della 
Grazia e il Suo Sangue Perfetto i Santi Eletti, che erano Incompleti sotto il 
sangue dell'animale sacrificato. Resi Completi-Perfetti attraverso Lui 
Agnello-Dio. 
Nel Principio delle Sette Epoche sino a giungere alla Settima, per quanto 
ebbero le Primizie dello Spirito, in funzione della Parola della loro Epoca 
Rivelata e vennero Conservati attraverso la Morte nel Regno dei Cieli; 
occorreva, però, che i Suggelli venissero Rivelati e quindi Sciolti-Rivelati 
gli Atti del Libro di Redenzione. I Suggelli e i Tuoni Parlati, hanno 
permesso la Pioggia dell'Insegnamento e la Dinamica e quindi la 
Formazione di una Sposa Pietra della Vetta Completa in un Piccolo 
Gruppo Corpo Mondiale, che con la Restaurazione della Parola, ha la 
Restaurazione della Potenza.  
Occorreva dunque la Settima Epoca per Completare la Manifestazione 
dello Spirito Santo nell'Adozione. Per quanto ogni Epoca ne ebbe una 
Porzione e compirono Opere Sovrannaturali, la Pienezza per la 
Resurrezione è Riservata per i nostri giorni nella Terza Tirata, la Pienezza 
di Dio che entra nel Corpo della Sposa dei Viventi come Pietra di 
Coronamento, come la Teofania di Cristo, Apocalisse 10 che entra nella 
Maschera della Sposa per portarla all'Adozione, alla Resurrezione e al 
Rapimento.  
Per i Santi che ci hanno Preceduto, ad esempio per il Movimento dei 
Pentecostali, essi hanno avuto la Nuova Nascita, sono giunti alla 
Restaurazione dei Doni e sono stati Conservati in attesa della 
Resurrezione.  
Sino i fratelli del Messaggio di Malachia 4 che si sono Addormentati e 
andati in Cielo, attendono la stessa Esperienza di Adozione Corporale, per 
un problema Temporale, ossia a motivo di questi più di 50 anni di attesa 
che l'Ultimo Eletto Entri, dal Tempo della Dipartita del Profeta.  
Perché l'Adozione deve avvenire poco Prima della Resurrezione e quindi 
solo allora l'Adozione Prima Investirà la Sposa dei Viventi e Completerà 
anche i Morti-Sposa in Cristo.  
Sappiamo bene che nessuno ad Oggi può Testimoniare di avere avuto la 
Cerimonia di Adozione, quindi come Descritto sino al Picco della 
Trasfigurazione. Ma è Prossima per la Sposa Predestinata! 
La Sposa che ci ha Preceduto Addormentandosi e andando in Cielo, pur se 
ha ricevuto la Nuova Nascita sino a Ricevere anche la Restaurazione di 
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Doni e il Messaggio di Malachia 4, sono giunti anche alla Porzione di 
Adozione Spirituale del Coronamento dell'Incontro con la loro Teofania 
nei Cieli, entrando nel loro Corpo Spirituale, unendosi con la loro 
Teofania, ma non hanno Completato l'Adozione del Corpo, quindi sono 
Incompleti.  
Quando l'Intero Corpo sarà Risorto ed Unito alla Sposa dei Viventi, 
l'Intero Corpo sarà l'Edificio Completo  e i Piedi in Collegamento con la 
Testa e così Ogni Parte del Corpo Completo, e la Prima Epoca che per 
quanto avevano la Fede Originale e Parzialmente le altre Virtù Operanti, 
ma non potevano avere la Pienezza di Esse.  
Per portare un Esempio non potevano avere l'Amore Fraterno Restaurato 
nella Settima Epoca e quindi alla Resurrezione verrà in loro Restaurato 
insieme alle successive dunque Virtù delle Epoche.  
L'Intero Corpo quindi Adottato Corporalmente  ciascuna Cellula del 
Corpo della Sposa Epocale, quindi ciascuna Teofania-Figlio si 
ricongiungerà col Proprio Corpo Fisico. Lo Spirito Santo ci Cementerà e 
renderà Uno Completando l'InCappucciamento-Suggello e come Opera 
Finita  potremo entrare finalmente nel Rapimento Corporale e quindi 
Incontrare-Entrare  come "Opera-Finita-Suggellata-Redenta" nel Corpo 
dello Sposo, non più Incompleti-Imperfetti, ma Completi-Perfetti, 
Adottati.  
Quando la Sposa dei Viventi dei nostri Giorni arriverà al Tempo della 
Resurrezione, quindi dell'Adozione; dopo che avrà la Nuova Nascita, il 
Tutore dello Spirito Santo in Lei allora verrà Adottata, con la Cerimonia e 
quindi sino il Corpo verrà Trasfigurato.  
Per noi ciò dovrà avvenire mentre siamo in Vita, sino al ricongiungimento 
con nostro Corpo Celeste, ossia la Teofania nostra. Mentre i Santi che ci 
hanno Preceduto sono già entrati nella loro Coronazione, ossia nella loro 
Teofania, ma attendono di Completarsi alla Resurrezione e prendere il 
loro Corpo Fisico. Quando loro Resusciteranno e noi saremo con loro, 
allora avverrà la parte finale del Mutamento. Ossia i Santi Risorti Mutati 
alla Resurrezione e noi Viventi Mutati saremo Rapiti.  
Da non confondere la Trasfigurazione della Cerimonia di Adozione con il 
Mutamento prima del Rapimento, in quanto Gesù in Matteo 3 venne 
Battezzato completando la Nuova Nascita, figura del Credente. Di seguito 
venne Adottato in Matteo 17, quindi Trasfigurato, ricevette in Simbolo il 
Suggello-Anello, la Veste, il Nome di Adozione, la Voce "Ascoltatelo";  cosa 
che noi dobbiamo ricevere similmente vediamo questo nel Profeta 
dell'Epoca con l'Incontro con i Sette Angeli e il Settimo, molto Intimo a 
Lui.  
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Ma quanto al Mutamento come nel caso di Gesù è successiva alla 
Trasfigurazione, nel caso di Gesù avvenne dopo la Resurrezione e quindi 
prima dell'Ascensione nel nostro caso Prima del Rapimento. 

 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta 
la Manifestazione dei Figlioli di Dio. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo 
Creato Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le 
Primizie dello Spirito;  noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, 
aspettando l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 
 2Corinzi 5:1 Perciocché noi sappiamo che, se il nostro Terrestre 
Albergo di questa Tenda è disfatto, noi abbiamo da Dio un Edificio, 
che è una Casa fatta senza opera di mano, Eterna nei Cieli. 
2Corinzi 5:2 Poiché in questa Tenda ancora sospiriamo, desiderando 
d'esser sopravvestiti della nostra Abitazione, che è Celeste. 
2Corinzi 5:3 Se pur saremo trovati vestiti, e non ignudi. 
2Corinzi 5:4 Perciocché noi, che siamo in questa Tenda, sospiriamo, 
essendo aggravati; e perciò non desideriamo già d'essere spogliati, ma 
sopravvestiti; acciocché ciò che è mortale sia Assorbito dalla Vita.  
2Corinzi 5:5 Or Colui che ci ha formati a questo stesso, è Iddio, il 
quale ancora ci ha data l'Arra dello Spirito.  
2Corinzi 5:6 Noi dunque abbiamo sempre confidanza; e sappiamo 
che, mentre dimoriamo come Forestieri nel Corpo, siamo in 
pellegrinaggio, assenti dal Signore. 
2Corinzi 5:7 Poiché camminiamo per Fede, e non per Aspetto. 
2Corinzi 5:8 Ma noi abbiamo confidanza, ed abbiamo molto più caro 
di partire dal corpo, e di andare ad abitar col Signore. 
2Corinzi 5:9 Perciò ancora ci studiamo, e Dimorando come Forestieri 
nel Corpo, e partendone, d'essergli grati. 
 1Corinzi 15:47 Il Primiero uomo, essendo di terra, fu terreno; il 
Secondo Uomo, che è il Signore, è dal Cielo. 
1Corinzi 15:48 Qual fu il terreno, tali sono ancora i terreni; e quale è 
il Celeste, tali ancora saranno i Celesti. 
1Corinzi 15:49 E come noi abbiamo portata l'Immagine del terreno, 
porteremo ancora l'Immagine del Celeste. 

 Ecco perché troviamo il Simbolo di essere Totalmente Morti al Mondo, 
eliminare il sangue adamico (in simbolo), per la Nuova Creatura-Cristo 
entrare in noi e mettere il Suo Sangue, ossia le Virtù-Carattere.  Perché 
anche come Legge Spirituale lo Spirito Santo-Fuoco scendeva 
nell'Animale per assorbirlo solo dopo il Sacrificio e la Morte di questo. I 
Germi sono totalmente Bruciati quando Scende il Fuoco, malgrado siamo 
passati dalla Giustificazione e la Santificazione, ma al Nuova Nascita si 
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Completa solo quando Scende il Tutore rendendoci Figli;  ma si prosegue, 
in quanto come Figli saremo Incompleti, sino a quando Testati e Provati 
siamo trovati Idonei ed Adottati, quindi saremo trovati alla "Statura"  e 
quindi con le Virtù Completate e allora veniamo Suggellati-Adottati, come 
Figli Coeredi di Dio, Parte Perfetta di Lui.  
E più specificatamente i Fratelli delle Epoche poterono ricongiungersi con 
le loro Teofanie solo al decesso fisico, lì ricevettero il Coronamento del 
Ricongiungimento con la Teofania. Quindi per noi Viventi, pur se viventi, 
dobbiamo essere come dei Morti Totali al Mondo per permettere che la 
Teofania si faccia Carne in noi… Meraviglioso e Profondo, che solo la 
Sposa potrà Realizzare!!! 

 Gli stessi Ministeri e Doni, passano anche da tale Processo, ossia bramano 
il Dono o il Ministero, in quanto in loro sin dall'Eternità,  perché è la loro 
Posizione Preordinata. Nel Battesimo di Fuoco, o comunque 
successivamente a ciò quando la Colonna di Fuoco viene in loro, Dio gli 
parla e gli Conferma il Dono o il Ministero. Quindi continuano perché 
anche e soprattutto i Doni e i Ministeri devono essere Adottati, ossia dopo i 
Test in loro delle Virtù  e delle varie Operazione, se trovati Conformi 
passano all'Adozione e quindi Proseguiranno al Ministero nella Terza 
Tirata.  

 Quando il Profeta portò la Luce della Piena Dottrina dell'Adozione, egli 
espresse dunque che vi era un Cammino di Nuova Nascita, nella Funzione 
del Triplice Proposito Battesimale che è: Giustificazione, Santificazione e 
Battesimo nello Spirito Santo, o detto anche Restaurazione dei Doni.  
Ma disse che si poteva essere Restaurati nei Doni, si poteva essere Figli 
Nati di Nuovo, ma non ancora Suggellati-Adottati, il ché avviene a Virtù 
Completate.  
Quindi portò la differenza di Tappe in Matteo 3 dove completiamo la 
Nuova Nascita come Discesa dello Spirito come Tutore e Restauratore dei 
Doni e quindi siamo Figli; ma si Prosegue nell'Adozione di Matteo 17, 
dove Gesù venne Adottato e Trasfigurato e così anche noi dobbiamo 
giungervi attraverso la Parola della Restaurazione di Malachia 4, il Cibo 
Solido per gli Adottati, e quindi quivi le Virtù Completate portano in noi il 
Suggello, l'Incappucciamento, l'Adozione. 

 L'Adozione è la Fase Finale e da un'attenta Analisi del Profeta è il 
Completo e Vero Battesimo nello Spirito Santo, ecco perché si può avere 
Doni ma essere fuori dalla Volontà di Dio. Dunque il Suggellamento 
coincide con l'Adozione ed è Riservato solo per la Sposa e non per la 
Disavveduta. Ecco perché tale Rivelazione è Celata, Nascosta e Rivelata 
alla Sposa. Perché puoi avere i Doni, essere Figlio ma solo quando hai la 
Carità, la Pietra della Vetta, dunque la Dimora del Padre e del Figlio in te 
sei Adottato-Suggellato. Il Figlio Maschio fatto Carne in Te! Ecco perché 
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Paolo pone Enfasi sulla Carità Pietra della Vetta, superiore ai Doni e 
Pietro la Pone sopra le 7 Virtù 

 1Corinzi 13:1 QUAND'anche io Parlassi tutti i Linguaggi degli uomini 
e degli angeli se non ho Carità, divengo un rame risonante, ed un 
tintinnante cembalo. 
1Corinzi 13:2 E quantunque io avessi Profezia, e intendessi tutti i 
Misteri,  e tutta la Scienza; e benché io avessi tutta la Fede, talché io 
trasportassi i monti, se non ho Carità, non son nulla. 
1Corinzi 13:3 E quand'anche io spendessi in nutrire i poveri tutte le 
mie facoltà, e dessi il mio corpo ad essere arso; se non ho Carità, 
quello niente mi giova. 
 1Corinzi 13:4 La Carità è lenta all'ira, è benigna; la Carità non 
invidia, non procede perversamente, non si gonfia. 
1Corinzi 13:5 Non opera disonestamente, non cerca le cose sue 
proprie, non s'inasprisce, non divisa il male. 
1Corinzi 13:6 Non si rallegra dell'ingiustizia, ma congioisce della 
Verità. 
1Corinzi 13:7 Scusa ogni cosa, crede ogni cosa, spera ogni cosa, 
sopporta ogni cosa. 
 2Pietro 1:5 voi ancora somigliantemente, recando a questo stesso ogni 
Studio, sopraggiungete alla Fede vostra la Virtù, e alla Virtù  la 
Conoscenza; 
2Pietro 1:6 e alla Conoscenza la Temperanza, e alla Temperanza la 
Pazienza, e alla Pazienza la Pietà; 
2Pietro 1:7 e alla Pietà l'Amor Fraterno, e all'Amor Fraterno  la 
Carità. 
2Pietro 1:8 Perciocché, se queste cose sono ed abbondano in voi, non vi 
renderanno oziosi, né sterili nella Conoscenza del Signor nostro Gesù 
Cristo. 
 Ebrei 5:12 Poiché, là dove voi dovreste esser maestri, rispetto al 
tempo, avete di nuovo bisogno che vi s'insegnino quali siano gli 
Elementi del Principio degli Oracoli di Dio; e siete venuti a tale, che 
avete bisogno di Latte, e non di Cibo Sodo. 
 Ebrei 5:14 Ma il Cibo Sodo è per i Compiuti, i quali, per l'abitudine, 
hanno i sensi esercitati a discernere il bene ed il male. 
 Matteo 3:16 E Gesù, tosto che fu Battezzato, salì fuor dell'acqua; ed 
ecco, i Cieli gli si Apersero, ed egli vide lo Spirito di Dio scendere in 
Somiglianza di Colomba, e venire sopra di Esso. 
Matteo 3:17 Ed ecco una Voce dal Cielo, che disse: Questo è il Mio 
Diletto Figliuolo, nel quale Io prendo il Mio Compiacimento. 
 Matteo 4:1 ALLORA Gesù fu Condotto dallo Spirito nel deserto, per 
esser tentato dal diavolo. 
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 Matteo 17:1 E SEI giorni appresso, Gesù prese seco Pietro, e Giacomo, 
e Giovanni, suo fratello, e li condusse sopra un alto monte, in disparte. 
Matteo 17:2 E fu Trasfigurato in lor presenza, e la Sua Faccia 
Risplendè come il Sole, e i suoi Vestimenti divenner Candidi come la 
Luce. 
Matteo 17:3 Ed ecco, apparvero loro Mosè ed Elia, che Ragionavano 
con Lui. 
Matteo 17:4 E Pietro fece motto a Gesù, e gli disse: Signore, egli è 
bene che noi stiam qui; se tu vuoi, facciam qui Tre Tabernacoli; uno a 
te, uno a Mosè, ed uno ad Elia. 
Matteo 17:5 Mentre egli parlava ancora, ecco, una Nuvola Lucida li 
adombrò; ed ecco, una Voce venne dalla Nuvola, dicendo: Questo è il 
Mio Diletto Figliuolo, in cui ho preso il Mio Compiacimento; 
Ascoltatelo. 
Matteo 17:6 E i Discepoli, udito ciò, caddero sopra le lor facce, e 
temettero grandemente. 
Matteo 17:7 Ma Gesù, accostatosi, li toccò, e disse: Levatevi, e non 
temiate. 
Matteo 17:8 Ed essi, alzati gli occhi, non videro alcuno, se non Gesù 
tutto Solo. 

 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la Mia Parola, e il Padre 
Mio l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figlio Maschio, che deve Governare 
tutte le nazioni con uno Scettro di Ferro e il Figlio di lei fu Rapito 
presso Dio e il suo Trono. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Libro delle Sette Epoche Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-119 

9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono 
già tutte intorno a noi. Il movimento ecumenico delle zizzanie è già un 
fatto. Ma è pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando 
un Messaggio da Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, 
poiché è tramite il suo Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai 
Padri Pentecostali e, con la Restaurazione della Parola, verrà la 
Restaurazione della Potenza. 

 
Adozione Parte Quarta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 

19 Dimmi, fratello mio, dimmi, sorella mia, quando sarebbe stato il tempo 
in cui i Figli di Dio dovevano essere Manifestati oltre a questo Tempo 
Ora? Quando c’è mai stato un tempo nella storia, in cui dovevano 
Manifestare il Tempo per liberare tutta la Natura? La Natura, la Natura 
stessa Geme, aspetta il Tempo della Manifestazione. Ebbene, prima che 
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fosse fatta l’Espiazione, prima che lo Spirito Santo fosse mai Versato, 
prima di tutto il Vecchio Testamento, durante tale periodo, non avrebbero 
potuto esserci le Manifestazioni.  
Doveva aspettare fino a questo Momento. Ora tutte le cose sono state 
portate, Giunte, Evolute, venendo fino ad una Pietra della Vetta, per le 
Manifestazioni dei Figli di Dio che TORNANO, e lo Spirito di Dio che 
viene in QUESTI UOMINI,  così Perfettamente, al punto che il LORO 
MINISTERO  sarà cosi Simile a quello di Cristo che Unirà Lui e la Sua 
Chiesa Insieme.  

 
Dimostrare la Sua Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 16-8-1964 

211 In Lutero, Egli fu nei Piedi;  in Wesley, nelle Cosce; nella Pentecoste, 
nelle Spalle. Capite cosa voglio dire? Egli è il Capo. In quest’ora nella 
quale ora viviamo, voi avete una PARTE CHE UNISCE QUELLO 
INSIEME;  non la parte dei Piedi, non la parte della Coscia, non la Parte 
delle Spalle, ma la PARTE DEL COLLO.  È esatto? Esso si Unisce al Capo. 
Questa è la Parte del Corpo. Quelli che si sono addormentati in Gesù Dio li 
porterà con Lui.  
 

Che farò di Gesù Detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
116 La Dinamica di questa Chiesa sarà un ricaricare dello Spirito Santo 
che noi abbiamo operato in una PICCOLA MISURA, mentre la Pietra 
Angolare sta scendendo per Unirsi col Corpo. Ma quando Quel Capo e il 
Corpo si Uniscono insieme, la PIENA POTENZA  dello Spirito Santo la 
solleverebbe esattamente in quel modo; anche i Morti, che sono Morti in 
Cristo, da centinaia d’anni, Risorgeranno nella Beltà della Sua Santità, e 
prenderanno il Volo verso i Cieli. La Dinamica è lo Spirito Santo. 

 
Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 

75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley 
camminò in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi 
stiamo camminando più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra 
Generazione, essa andrà oltre a noi. 
 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 
17-12-1959 

49 Ora la Chiesa è passata per quelle scuole. Lei si sposò là nel passato, 
molto tempo fa, e diventò una denominazione, un’organizzazione. Ma, 
notate, la Nascita produsse qualcos’altro. Ed ora deve giungere ad un 
punto in cui la chiesa Pentecostale, con la Nuova Nascita, è stata esaminata 
e provata, ed ora sta giungendo ad un Punto… Dio non tratta con la 
Chiesa come un’organizzazione. Non tratta con la Chiesa come un gruppo 
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di persone. Egli tratta con la Chiesa come individui, ogni individuo nella 
Chiesa. Ed ora deve giungere ad un Tempo… E non è un Segreto; tutti noi 
lo vediamo. Quando un uomo lo Dimostra, e Dio lo ama, Egli lo porta fuori 
da qualche parte per Se Stesso. Là di fronte agli Angeli Egli fa qualcosa 
per lui. Lo Eleva lassù nella Presenza di Dio, e lo Dota, e lo Riempie, e lo 
pone fuori. Ecco l’Epoca in cui stiamo vivendo. 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; 
che Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del 
Signore Gesù. Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo 
Gruppo, una Chiesa, che trarrà gli altri dalla Tomba. Ci sarà una 
Resurrezione. Ecco per cos’è lo Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? 
“Senza di noi essi non possono essere resi Perfetti”.  Loro vissero in un 
giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. “Quando il nemico 
viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno Stendardo contro 
di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 … Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta aspettando me e te. Tempo 
di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua Pienezza, la Sua 
Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo diventano 
così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e Resuscita i 
Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 

 
ITL60-0310-Elia e l'offerta della Farina, 10-3-1960, Phoenix, Arizona, Usa 
128 Che durante i giorni di Lutero, abbiamo vissuto per 
Giustificazione. Durante i giorni di Wesley, abbiamo vissuto per 
Santificazione, la Chiesa divenne nella minoranza. Nei giorni di 
Pentecoste, abbiamo vissuto fino al Battesimo dello Spirito Santo e la 
Restaurazione dei Doni. Ora siamo davvero nella minoranza, la Venuta 
del Figlio di Dio. Qui credettero per Fede; qui giubilarono sotto la 
santificazione; qui parlarono in lingue come dono; ma ora il negativo e 
positivo, e la parte superiore sta venendo sulla Piramide, ed è il tempo 
della fine, quando Cristo e la Sua Chiesa sono così tanto SIMILI che 
CHIAMERANNO I MORTI dai Metodisti, Luterani, e tutt i quelli là nel 
passato, e ci sarà una RESURREZIONE. Quelli che si sono Addormentati 
nella Prima, Seconda, Terza, Quarta, Quinta, Sesta, e Settima 
veglia, Risorgeranno uno di questi giorni, per incontrare Gesù nei 
Cieli. L’ora è giunta, amici, la Venuta del Signore è vicina. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
130 Ognuna di quelle Epoche ebbe quella Confessione della Roccia. I Santi 
dormono, aspettando, aspettando, aspettando, aspettando, vedete, fino a 
quest’Epoca. Ma presto lo Spirito Santo, venendo Versato da Cristo, 
Verrà e Suggellerà la Chiesa. Poi la Chiesa sarà Rapita. Sarà una 
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Completa Unità di Dio, una Sposa per Cristo, che sarà il Capo di ogni 
cosa. Ora mi seguite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  

 
Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 

75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley 
camminò in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi 
stiamo camminando più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra 
Generazione, essa andrà oltre a noi. 

 
La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 

353 I miei Piedi si muovono. Perché? Perché glielo dice la mia Testa. Ora, 
non si possono muovere come la mia mano perché sono i miei piedi. Lutero 
non può fare le cose che abbiamo fatto noi, né lo possono i Metodisti, 
perché furono qualcos’altro. Vedete? I Piedi si muovono perché la Testa 
dice così. E la Testa non dice mai: “Ora, voi Piedi, diventate Mano. 
Orecchio diventa Occhio”. Vedete? 
354 Ma, in ogni Epoca, Dio ha messo queste cose nella Sua Chiesa, e l’ha 
formato mostrando che ogni Singolo ha queste, possiede queste qualità. E 
Questa quando è Completata, è la Chiesa di Dio che và al Rapimento. E 
questo, quand’è Completato è un Servo di Dio nella Chiesa di Dio, che 
andrà nel Rapimento. Gloria! Capite cosa voglio dire? Eccovi. Eccola cosa 
Completa. 

 
Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 

32 … E la Chiesa dovrà avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece 
Gesù, altrimenti non andrà mai nel Rapimento. 
…37 Ora, vedete, Gesù aveva dimostrato a Dio di essere stato il Giusto 
tipo di Figlio. E Dio Lo condusse sulla cima del monte, portò laggiù dei 
Testimoni, Testimoni Celesti e Testimoni Terrestri, e Lo Rivestì 
dell’Immortalità.  Quando essi alzarono lo sguardo, dissero che: “Le Sue 
Vesti Risplendevano come il sole.” Qualcosa di Sovrannaturale aveva avuto 
luogo. Le Sue Vesti Luccicavano come il sole a mezzogiorno, candide per 
quanto era possibile essere. Iddio mise su di Lui la Veste dell’Immortalità, 
mostrando d’AverLo Accolto. E’ la cosa che un Certo Giorno Dio farà qui 
sulla terra ai Suoi Figli. Egli chiamerà da Parte, Chiesa! Se tu obbedirai 
soltanto a Lui e Resterai sulla Parola e La crederai. Ed Egli La metterà 
nella Chiesa Prima della Venuta di Gesù Cristo. Egli Metterà nella Chiesa 
tutti i Poteri che Cristo aveva in Sé, … 
38 … Nella Chiesa sarà introdotta una Potenza, … Allora la bocca dei 
critici verrà chiusa. Sarà un Tempo Breve. Gesù Scese dal Monte, e andò 
direttamente al Calvario.  
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Una Vita Nascosta, 6-10-1955, Chicago, Illinois, Usa 
22 … Io credo che è questa l'Opera dello Spirito Santo oggi nella Chiesa, 
vale a dire provare a collocare nella Chiesa, in Posizione, gli Apostoli, i 
Dottori, i Profeti e gli altri, come… E noi abbiamo avuto molti falsi allarmi 
e tutto ciò che è accaduto tra le persone, ciò mostra semplicemente che 
l'autentica e Vera Adozione è Vicina. Lo credo. Dio deve fare l'Investitura 
nella Chiesa. Questo è l'Affare di Dio, non dell'uomo. 
23 … E dunque, quando lo si Adottava in Famiglia, era già un figlio, un 
bambino, un Erede tramite la Grazia, ma lo si poneva in Famiglia… Voi 
comprendete ciò. Adesso, dopo che era posto in Famiglia e che gli si era 
Attribuita la Sua Posizione, allora il Nome di questo Ragazzo su un 
Assegno era tanto valido quanto quello di Suo Padre. Adesso, credo che è 
in questo Tempo che la Chiesa è arrivata Oggi, e che il Prossimo Grande 
Movimento nella Chiesa, è che Dio, dopo che abbiamo visto i falsi 
allarmi…  Ma adesso, Dio porrà nella Sua Chiesa Correttamente, degli 
Apostoli, dei Profeti, dei Dottori, degli Evangelisti, non usciti da alcuni 
seminari fatti dalle mani degli uomini, ma Dio farà l'Investitura nella 
Chiesa.  
24 … Questa Adozione è vicina per la Chiesa, è una Parabola. È il Tempo 
per Questo. 
25 Adesso, ritorniamo alla Vita Nascosta e vediamo cosa sarà necessario 
per raggiungere questo Livello dell'Adozione. 
…29 La ragione, fratelli, per la quale ritardiamo l'Ado zione di Dio, è a 
causa della nostra vita che è del tutto diversa, delle dispute e delle liti, gli 
uni con gli altri, è per questo motivo che il Velo non può cadere dietro di 
noi permettendoci di entrare nella presenza di Dio. È vero. Noi 
manifestiamo un grande interesse per le nostre denominazioni… 

 
 Il Profeta narra di quell'uomo che ricevette il suo ingresso nella Nuova 

Nascita, sin da quando lesse l'Opuscolo che lo portò alla Ricerca di Dio. 
Egli poi continuò il cammino nelle varie Fasi, ma difatti Dio lo aveva 
chiamato dal Principio di quando si senti attirato: 

 Giovanni 6:44 Niuno può venire a Me, se non che il Padre che Mi ha 
mandato lo tragga; ed Io lo Risusciterò nell'Ultimo Giorno. 

Questo non cambia il fatto che dobbiamo adempiere "Ogni Giustizia"  e se 
da un lato sentiamo la Chiamata al Messaggio ciò è Dio, quindi siamo 
potenzialmente aquilotti, se non siamo ibridi sottentrati per fare danno. 
Cominciamo a Crescere nella Conoscenza-Meccanica, sapendo che questa 
dovrà essere Confermata dalla Dinamica, quindi nel Primo Passo del 
Battesimo nello Spirito Santo. 
Quindi dobbiamo Proseguire nella Ricerca del Tutore, come nel Simbolo 
di Cristo di Matteo 3, che si Manifesta con un Esperienza Sovrannaturale 
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sino a Confermare i Segni o un Dono; parliamo di Esperienza Certa e non 
un'Illusione Mentale. E nel Proseguimento dobbiamo Giungere 
all'Adozione di Matteo 17. Ecco il Completo Percorso della Sposa in 
questa Epoca, prima di Giungere al Rapimento. 
Il Profeta nel Messaggio "Nomi Blasfemi Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-
1962", dichiarò che il Problema con alcuni del Tabernacolo Branham, era 
proprio che la loro Fede era Mentale e non Spirituale e che per quanto 
questa fosse buona dovevano Ricevere lo Spirito-Rivelazione per entrare 
nella Potenza della Nuova Nascita. In poche parole non basta Conoscere la 
Meccanica in modo Letterale, ma occorre che Essa si Faccia Carne in noi, 
ossia la Dinamica-Cristo venga a Dimorare in noi.  
Ricordiamo che uomini come Giuda o altri uomini come quelli che 
uscirono con Mosè, non furono scampati perché seguirono il Messaggero o 
perché avevano dei Doni, ma caddero perché furono ribelli.  Ecco 
l'Importanza di diventare Lettere Viventi  col Carattere e le Virtù di 
Cristo, a Monte dell'Esercizio dei Doni Stessi. 
Se siamo Sposa Potenzialmente abbiamo tutto ciò, come un Campo di 
Grano o di Granturco che Potenzialmente hanno la Spiga sin da quando 
sono Seme (L’Epoca della Chiesa di Sardi del 9-12-1960, Trafiletti: 123-
135). Nel caso del Credente hanno la Parola-Spirito nella Misura della 
Statura dell'Epoca e della Crescita Personale. Ma solo alla Spiga sarà 
Manifestata la Natura-Suggello Completa. Ecco perché dobbiamo 
Proseguire nelle Tappe Descritte. 
Gli stessi Ministeri agiscono nell'Incarico Proporzionalmente all'Epoca e 
non possono essere tali se oltre alla Potenza dell'Unzione Predicativa non 
sono accompagnati dal Sovrannaturale dei Segni che devono rendere 
Testimonianza alla Parola Predicata. Come i figli si vedono ben cresciuti e 
ingrassati in funzione di come i genitori li trattano, così un Gruppo è anche 
il Frutto del Ministero, in Statura Spirituale. "Gli Uccelli dello Stesso 
Piumaggio si Uniscono". Il Ministero  deve essere un Conduttore-
Somministratore di Parola e Spirito Santo. Dopo che per prima lui è stato 
Investito e Ripieno della Colonna di Fuoco. Ecco perché gli ibridi  mettono 
su chiese formali ed obitori, sepolcri imbiancati. 
Lo Spirito Santo, lo si può ricevere per Imposizione di Mani, o attraverso 
l'Udire la Parola Parlata, o attraverso personale ricerca nel segreto o in 
Comunità; etc… Ma deve essere accompagnato da un'Esperienza 
Sovrannaturale, perché Egli E' Sovrannaturale e ci rende Sovrannaturali! 
Per Riceverlo dobbiamo essere Predestinati e se lo siamo, siamo Disperati 
senza Lui. Quando udiamo il Grido, rispondiamo col Grido dell'Animo. 
Un Abisso chiama un altro Abisso. Quindi non solo Affamati della Parola, 
ma anche Assetati dello Spirito Santo. Uno dei peggiori peccati è 
l'apatismo. Dovremmo piangere col cuore per riceverLo, se lo amiamo; 
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allora la Colomba scenderà nell'Agnello. Molta gente invece è tiepida ed 
affamata di cose terrene o di popolarismo religioso. 

 Come espresso, approfondiamo sul Suggello di Dio. Sappiamo che il Suggello 
dello Spirito Santo viene applicato solo a chi appartiene a Dio, quindi è Parte 
della Parola-Spirito. 
Il Battesimo nello Spirito Santo, che era stato Promesso e che scenderà sui 
Santi sino alle Ultime Generazioni: 

 Gioele 2; Giovanni 3; Atti 1; 2. 
 Atti 2:37 Or essi, avendo udite queste cose, furon compunti nel cuore, e 
dissero a Pietro, ed agli altri Apostoli: Fratelli, che dobbiam fare? 
Atti 2:38 E Pietro disse loro: Ravvedetevi, e ciascun di voi sia Battezzato 
nel Nome di Gesù Cristo, in remission dei peccati; e voi riceverete il Dono 
dello Spirito Santo. 
Atti 2:39 Perciocché a voi è fatta la Promessa, ed ai vostri figliuoli, ed a 
coloro che verranno per molto tempo appresso; a quanti il Signore Iddio 
nostro ne Chiamerà. 

Come esprime questo Verso, fino a quando Dio chiamerà anime, esse 
dovranno essere Suggellate dallo Spirito Santo, come difatti sino i 144.000. 
Lui è il Segno di Circoncisione Spirituale, quindi Segno di Riscatto, 
Appartenenza; insomma Circoncisi per Dio: 

 Romani 2:29 Ma Giudeo è colui che l'è in occulto; e la Circoncisione è 
quella del Cuore in Ispirito, non in lettera; e d'un tal Giudeo la lode non è 
dagli uomini, ma da Dio. 
 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? 
Ovvero, abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a 
voi, o di raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e 
letta da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito 
dell'Iddio  Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del 
Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di 
pensare qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità 
(Sufficienza) viene da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo 
Patto, non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito 
Vivifica.  

Dobbiamo anche comprendere che tale Azione Segnativa, ha almeno Tre 
Aspetti che La Distinguono: 
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 2Corinzi 1:21 Or Colui, che ci Conferma con voi in Cristo, e il quale ci ha 
Unti, è Iddio;  
2Corinzi 1:22 il quale ancora ci ha Suggellati, e ci ha data l'Arra dello 
Spirito nei cuori nostri. 

Quindi lo Spirito Santo si distingue dunque in Tre Azioni Descritte quali 
Unzione, Caparra e Suggello. Quindi si aggancia nelle Tre Dimensioni 
dell'uomo. 
 L'Unzione che come sappiamo si può agganciare, come mostrato anche nel 

Vecchio Patto, per un tempo. Ricordiamo uomini che s'imbattevano in 
mezzo ai Profeti e venivano investiti anche momentaneamente 
dall'Unzione. 
Ad esempio uomini come Saul, era stato Unto come Re e non come 
Profeta, pur essendo caduto nel peccato, venne avvolto dall'Unzione e 
Profetizzò (1Samuele 10), proprio per mettere in risalto, che è come una 
corrente d'aria, di vento che ti trasporta; come la pioggia, che ti bagna. 
Ma che ti può lasciare in qualsiasi momento se valuta la condotta errata, 
rivolando come una Colomba che non può dimorare col lupo o in altri casi 
perché si trattava di un Azione Momentanea. 
Il Frutto fa la differenza, se sei erba attraverso la Benedizione 
dell'Unzione Crescerai, ma poi sarai arso, se sei Grano Crescerai e sarai 
Raccolto in Eterno. 
Da qui diventa chiara la Posizione degli Unti del Tempo della Fine! 
Vari esempi del Vecchio e del Nuovo Patto in Contrapposizione dove 
l'Unzione è Originale ma l'Insegnamento Errato: Micaia contrapposto a 
Sedechia; Mosè contrapposto a Balaam; Mosè contrapposto a Datan 
Abiram e Core; Geremia contrapposto ad Anania, gli Gesù e gli Apostoli 
contrapposti a Giuda e i Pseudo Religiosi; etc… 
Per non parlare dei vari gruppi che nelle Epoche si sono innestati nella 
Vite, ma vengono mondati e gettati via. E quando invece viene fuori il 
Tralcio Originale,  esso Riprodurrà la Vita e l'Insegnamento Originale di 
Cristo, perché esso è legato alla Radice e quindi è Parte di Cristo Eterno. 
Divengono chiari i Versi che seguono, in cui Dio fa piovere sui Giusti e 
sugli Empi, ma il Frutto fa la Differenza, ossia il Frutto della Parola 
dell'Epoca che si fa Carne e che Dio Suggella:  

 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo 
alla Perfezione, non ponendo di nuovo il Fondamento del 
rinunziamento alla opere morte, e della Fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, 
e della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 
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 Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una 
volta Illuminati, e che hanno Gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti 
partecipi dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del 
secolo a venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo Rinnovati a Ravvedimento; poiché 
di nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad 
infamia. 
 Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse 
volte sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è 
coltivata, riceve benedizione da Dio. 
 Matteo 5:44 Ma io vi dico: Amate i vostri nemici, benedite coloro che 
vi maledicono, fate bene a coloro che vi odiano, e pregate per coloro 
che vi fanno torto, e vi perseguitano; 
Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; 
poiché Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e 
piovere sopra i giusti, e sopra gl'ingiusti. 
 Apocalisse 2:10 ... sii Fedele fino alla morte, ed Io ti darò la Corona 
della Vita. 

Ecco che si nota che dopo che essi sono stati "Illuminati";  hanno "Gustato 
il Dono di Dio";  hanno "Visto l'Opera del Messaggero dell'Epoca e quindi 
il Messaggio", lo hanno "Rigettato-Crocifisso",  cadendo nel "Peccato 
dell'Incredulità"  e della "Bestemmia contro lo Spirito Santo", per il quale 
"non può esserci ulteriore Sacrificio". Ecco "Operatori d'Iniquità",  
conoscono la "Parola ma non la mettono in Pratica".  
Dal "Frutto-Parola li riconosciamo",  ossia dal "Puro Insegnamento", 
dalla "Parola dell'Epoca Espressa e Manifesta nella Nostra Carne che Dio 
Conferma Suggellandola, in quanto Conforme al Seme Originale dello 
Sposo-Cristo", ogni Epoca ha Manifestato Figli-Semi col Messaggio 
dell'Epoca, contrapposti alle Zizzanie; i quali quest'ultimi pur se ebbero 
un "Unzione Originale"  ed "Operarono", a motivo "dell'Iniquo rigetto 
della Parola dell'Epoca saranno Rifiutati": 

 Matteo 3:1 Or in quei giorni venne Giovanni Battista, Predicando nel 
deserto della Giudea, e dicendo: 
Matteo 3:7 Or egli, vedendo molti dei Farisei e dei Sadducei venire al 
suo Battesimo, disse loro: Progenie di vipere, chi vi ha mostrato di 
fuggir dall'ira a venire? 
Matteo 3:8 Fate dunque Frutti degni dal Ravvedimento. 
Matteo 3:9 E non pensate di dir fra voi stessi: Noi abbiamo Abrahamo 
per padre; perciocché io vi dico, che Iddio può, da queste pietre, far 
sorgere dei Figliuoli ad Abrahamo. 
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Matteo 3:10 Or già è ancora posta la scure alla radice degli alberi; 
ogni albero dunque che non fa buon frutto, sarà di presente tagliato, e 
gettato nel fuoco. 
 Matteo 7:19 Ogni albero che non fa buon frutto è tagliato, e gettato 
nel fuoco. 
Matteo 7:20 Voi dunque li riconoscerete dai loro Frutti. 
Matteo 7:21 Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel 
Regno dei Cieli; ma chi fa la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. 
Matteo 7:22 Molti mi diranno in quel Giorno: Signore, Signore, non 
abbiam noi Profetizzato in Nome Tuo, e in Nome Tuo cacciati demoni, 
e fatte, in Nome Tuo, molte Potenti Operazioni? 
Matteo 7:23 Ma Io allora protesterò loro: Io non vi Conobbi giammai; 
dipartitevi da Me, voi tutti operatori d'iniquità. 
 Matteo 24:24 Perciocché falsi cristi, e falsi profeti sorgeranno, e 
faranno Gran Segni, e Miracoli; talché sedurrebbero, se fosse 
possibile, gli Eletti. 
 Galati 5:19 Ora, manifeste son le opere della carne, che sono: 
adulterio, fornicazione, immondizia, dissoluzione, 
Galati 5:20 idolatria, avvelenamento, inimicizie, contese, gelosie, ire, 
risse, dissensioni, 
Galati 5:21 sette, invidie, omicidi, ebbrezze, ghiottonerie, e cose a 
queste simiglianti; delle quali cose vi Predico, come ancora già ho 
predetto, che coloro che fanno cotali cose non erediteranno il Regno di 
Dio. 

 Galati 5:22 Ma il Frutto dello Spirito  è: Carità, Allegrezza, Pace, 
Lentezza all'Ira, Benignità, Bontà, Fedeltà, Mansuetudine, 
Continenza. 
Galati 5:23 Contro a cotali cose non vi è Legge. 
Galati 5:24 Or coloro che son di Cristo hanno Crocifissa la carne con 
gli affetti, e con le concupiscenze. 
Galati 5:25 Se noi Viviamo per lo Spirito, Camminiamo altresì per lo 
Spirito. 
 2Pietro 1:5 voi ancora somigliantemente, recando a questo stesso ogni 
Studio, sopraggiungete alla Fede vostra la Virtù, e alla Virtù  la 
Conoscenza; 
2Pietro 1:6 e alla Conoscenza la Temperanza, e alla Temperanza la 
Pazienza, e alla Pazienza la Pietà; 
2Pietro 1:7 e alla Pietà l'Amor Fraterno, e all'Amor Fraterno  la 
Carità. 
2Pietro 1:8 Perciocché, se queste cose sono ed abbondano in voi, non vi 
renderanno oziosi, né sterili nella Conoscenza del Signor nostro Gesù 
Cristo. 
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Come si nota le Virtù e i Frutti sono Affini.  
Ogni Epoca Manifesta un Frutto Epocale, il nostro è Malachia 4. Ossia 
dobbiamo Produrre Malachia 4 e quindi non altre Tipologie di Frutti, così 
ogni Epoca doveva Manifestare il Frutto Epocale di Riferimento. 
Il Vero Eletto Riconosce il Messaggero dell'Epoca. L'Ibrido può avere la 
Corretta Unzione, ma rigettare il Puro Insegnamento dell'Epoca. Quindi 
mancherà la Parola e con Essa le Virtù e i Frutti, Operando Iniquamente, 
pur  dichiarandosi nella Parola.  
Matteo 24:24, parla a proposito di due Tipologie "Unti"  e "Profeti".   
Ci rendiamo conto che il mondo pullula di uomini che Profetizzano e che 
Insegnano eresie. Noi discerniamo attraverso lo Spirito Santo e la Parola 
che è Simbolo dell'Urim e il Tummim. 
Detto ciò anche se avessimo i Segni che ci accompagnano, dobbiamo 
intendere lo Scopo dell'Ora, quindi in Armonia con il Messaggio dell'Ora. 
Similmente come i Profeti che venivano Esaminati con la Parola, Visto 
anche il Segno Adempiuto, ma doveva essere controllato se questi 
portavano a Dio o agli idoli. Come nella Legge, e anche il Nuovo 
Testamento, un Profeta, Angelo, Messaggero, qualsiasi Prodigio o Profezia 
Adempiuta, và messo in collegamento col Fine Spirituale e l'insegnamento, 
che se è Portarci a Dio và bene, ma se è andare contro Parola, allora è con 
fine diabolico: 

 Deuteronomio 13:1 Quando sorgerà in mezzo di te un Profeta, o un 
Sognator di Sogni, il quale ti darà alcun Miracolo o Prodigio 
Deuteronomio 13:2 (e quel Miracolo o Prodigio che egli ti avrà detto, 
avverrà), dicendo: Andiamo dietro a dii stranieri, i quali tu non hai 
conosciuti, e serviamo loro; 
Deuteronomio 13:3 non attendere alle parole di quel Profeta, né a quel 
Sognator di Sogni; perciocché il Signore Iddio vostro vi Prova, per 
conoscere se amate il Signore Iddio vostro con tutto il vostro cuore, e 
con tutta l'anima vostra. 
 Galati 1:8 Ma, quand'anche noi, od un angelo del cielo, vi 
evangelizzassimo oltre a ciò che vi abbiamo evangelizzato, sia 
anatema. 
Galati 1:9 Come già abbiam detto, da capo ancora dico al presente: Se 
alcuno vi evangelizza oltre a ciò che avete ricevuto, sia anatema. 

Questi Ibridi, possono sino insinuarsi sino nel Gruppo del Messaggio 
dell'Ora ma vi Aggiungerà o Toglierà, anche una Sola Parte, entrando in 
Condanna (Apocalisse 22:18-21). 
Sappiamo dal Messaggio che il diavolo arriva quasi al 99% togliendone 
una Parte, come fece con Eva, ecco perché dobbiamo Vegliare! 
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Non devi fidarti anche se sei in un Gruppo che Professa di Essere nel 
Messaggio dell'Ora, devi confrontare se Predicano e Applicano l'Intero 
Messaggio.  
Giuda era nel Gruppo del Messaggio di Gesù Cristo, era un Apostolo.  
Gli Israeliti  (1Corinzi 10), periti nel Deserto erano usciti con Mosè, nel 
Messaggio di quell'Ora. Dio solo gli Eletti porta in Adozione. 
 Come espresso, affermato dal Profeta, il diavolo e gli ibridi, possono 

imitare ed esercitare i Doni, ma non possono Identificarsi nello Spirito 
Santo, che è Vincolante solo nella Sposa nella Terza Tirata come 
Potenza Creatrice e come Perfetta Parola e come Pienezza di Pietra del 
Capo solo negli Adottati.  
Intanto, perché la Potenza Creatrice è solo Esclusiva di Dio. Come 
sappiamo il diavolo ha tentato di imitare i Doni, ma non potrà imitare o 
comunque compiere la Creazione Espressa dalla Parola Parlata negli 
Adottati.  Mosè ad esempio, non poté essere imitato da Ianne e Iambre, 
nel Creare i mosconi (Esodo 8). 
Oltre, anche perché il diavolo non potrà mai unire il suo spirito con Dio 
e quindi raggiungere l'Essenza di Dio che è Amore, ossia la Pietra di 
Capo; dove solo gli Adottati arrivano in quanto sono Parte di Dio 
dall'Eternità e quindi Affini alla Medesima Natura- Carità.  
Diviene chiaro che "Doni e Funzioni",  sono per gli Scopi Divini, ma la 
"Carità", oltre a ciò, è la Fonte Eterna che riprenderà la Piena 
Posizione come detto da 1Corinzi 13, ove la Posiziona Eterna e che 
"non Cesserà". 
Un Ibrido non potrebbe mai riprodurre l'Originale,  potrebbe solo 
emulare parzialmente e crollare al primo caso di collera umana o altro. 
Notate la differenza tra una Pecora e un lupo, è la natura che li 
differisce, entrambi con i denti, ma solo uno morderà. O anche la 
differenza tra il corvo e l'Aquila  hanno entrambi le Ali  ma volano a 
diverse altezze e si cibano in modo diverso. Solo i Figli  riproducono il 
Padre.  
Ricordiamo che l'Evidenza Primaria del Credente è Parlare la Parola 
nella Corretta Evidenza e quindi anche Viverla nella Forma Originale e 
quindi nel Puro Amore, come il nostro Padre è nella Sua Essenza 
Amore Incorruttibile, quindi nella Pienezza delle Virtù e dei Frutti 
della Parola-Spirito. 

 1Giovanni 4:16 E noi abbiam Conosciuta, e Creduta la Carità che 
Iddio ha inverso noi. Iddio è Carità;  e chi Dimora nella Carità, 
Dimora in Dio, e Iddio Dimora in lui.  
 1Corinzi 13:13 Or queste tre cose durano al presente; Fede, 
Speranza, e Carità; ma la Maggiore di esse è la Carità. 
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 Salmo 51:10 O DIO crea in me un cuore puro e rinnova dentro di 
me uno Spirito Saldo. 

 L'Arra è descritta come la Caparra di Vita Eterna:  
 2Corinzi 5:5 Or colui che ci ha formati a questo stesso, è Iddio, il 
quale ancora ci ha data l'Arra dello Spirito.  
 Efesini 1:14 Il quale è l'Arra della nostra Eredità,  mentre aspettiamo 
la Redenzione di quelli che Dio si è acquistati, alla lode della Gloria 
d'Esso. 

 Il Suggello indica che il siamo Giunti alla Statura Perfetta, quindi 
l'Adozione, facendoci Unire Pienamente al Suo Spirito, dopo avere 
acquisito le Virtù e quindi Mangiato il Cibo Sodo, ossia il Messaggio 
dell'Epoca: 

 Salmo 51:10 O Dio crea in me un cuore puro e rinnova dentro di me 
uno Spirito Saldo. 
 1Corinzi 2:10 Dio però le ha Rivelate a noi per mezzo del suo Spirito, 
perché lo Spirito investiga ogni cosa, anche le profondità di Dio. 
1Corinzi 2:11 Chi tra gli uomini, infatti conosce le cose dell'uomo, se 
non lo spirito dell'uomo che è in lui? Così pure nessuno conosce le cose 
di Dio, se non lo Spirito di Dio. 
1Corinzi 2:12 Ora noi non abbiamo ricevuto lo spirito del mondo, ma 
lo Spirito che viene da Dio, affinché conosciamo le cose che ci sono 
state donate da Dio. 

 2Pietro 1:5 voi ancora somigliantemente, recando a questo stesso ogni 
Studio, sopraggiungete alla Fede vostra la Virtù, e alla Virtù  la 
Conoscenza; 
2Pietro 1:6 e alla Conoscenza la Temperanza, e alla Temperanza la 
Pazienza, e alla Pazienza la Pietà; 
2Pietro 1:7 e alla Pietà l'Amor Fraterno, e all'Amor Fraterno  la 
Carità. 
2Pietro 1:8 Perciocché, se queste cose sono ed abbondano in voi, non vi 
renderanno oziosi, né sterili nella Conoscenza del Signor nostro Gesù 
Cristo. 

Il Suggello è come un Timbro di Approvazione, che stabilisce che il Figlio 
di Dio è stato riconosciuto Idoneo, Adottato, Conforme al Frutto 
Originale, Membro del Corpo di Cristo, quindi Suggellato e Conservato 
fino la Venuta di Cristo: 

 Efesini 4:30 E non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete 
stati Suggellati per il Giorno della Redenzione. 

Come quando un vagone merci, il cui carico riconosciuto completo viene 
sigillato e spedito, in quanto completo e conforme-originale. Esso và 
preservato e il sigillo è la prima cosa che controllerà chi riceve la merce e 
che dichiara che nessuno ha potuto toccare o contraffare il carico. Dio 
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Suggella chi ha Predestinato è trovato nel Messaggio della Parola, nella 
Completa Crescita del Cibo Sodo: 

 Efesini 1:13 In Lui anche voi, avendo Udita la Parola della Verità, 
l'Evangelo della vostra Salute; in Lui dico anche voi, avendo Creduto, 
siete stati Suggellati con lo Spirito Santo della Promessa. 
 Ebrei 5:12 Poiché, là dove voi dovreste esser maestri, rispetto al 
tempo, avete di nuovo bisogno che vi s'insegnino quali siano gli 
Elementi del Principio degli Oracoli di Dio; e siete venuti a tale, che 
avete bisogno di Latte, e non di Cibo Sodo. 
 Ebrei 5:14 Ma il Cibo Sodo è per i Compiuti, i quali, per l'abitudine, 
hanno i sensi esercitati a discernere il bene ed il male. 

I Suggellati, sono solo sotto la Preconoscenza di Dio; come un Suggello è 
una Rivelazione Nascosta, così i veri Figli di Dio li Conosce solo Dio: 

 2Timoteo 2:19 Ma pure il Fondamento di Dio sta fermo, avendo 
questo Suggello: Il Signore Conosce quei che son Suoi, e: Ritraggasi 
dall'iniquità chiunque Nomina il Nome di Cristo. 

 Come espresso, per portare un Esempio, siamo come un Bimbo nel Grembo 
della Madre-Chiesa. Esso Matura  in Giustificazione e Santificazione. Ma se 
non venisse alla Nascita del Ricevimento dello Spirito Santo, sarebbe simile 
ad un Bimbo nato morto. 
Quando Nasce, dovrà Crescere ed essere Uomo Istruito e Lavoratore, 
viceversa non sarebbe in grado di gestire l'azienda paterna o comunque 
vivere come il padre. In tal senso nel Campo Spirituale, non basta Nascere 
nella Famiglia, ma occorre proseguire sotto le Istruzioni della Parola-Spirito 
per giungere all'Adozione e quindi alla Posizione Finale Eterna. 

 Come espresso, per portare un altro Esempio, nel Simbolo del Tempio = Era 
tutta la Struttura Parte di Dio, ma la Divinità-Voce-Colonna scendeva nel 
Luogo Santissimo nell'Arca.  
L'Intero Corpo-Tempio era stato realizzato dallo Spirito Santo attraverso gli 
uomini Ripieni di Spirito d'Industria,  ma solo alla fine scese la Colonna per 
Confermare e Incontrare con il Sommo Sacerdote, e anticamente il Profeta 
presso l'Arca.  
Così le Epoche-Chiesa, sono Parte del Corpo di Dio, edificati quale 
Giustificazione, Santificazione e Restaurazione dei Doni attraverso il 
Medesimo Spirito; ma la Divinità è stata Promessa per l'Ultima Epoca nella 
Manifestazione del Seme, ossia la Nascita del Figlio Maschio di Apocalisse 12, 
che riporterà i Semi-Corpo delle Epoche alla Luce e che già ha Mostrato il 
Ministero del Figliol dell'Uomo in Malachia 4 e dunque nella Sposa della Fine 
dei Tempi.  
Quindi la Discesa della Persona dell'Angelo-Cristo di Apocalisse 10 era stata 
Profetizzata per la Settima Epoca, ossia quando il Tempio-Corpo della Sposa 
è Completato. Fermo restando che Lui è stato in una Porzione Spirituale con 
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la Sposa delle Epoche per portarla alla  Nascita attraverso le Fasi di 
Giustificazione, Santificazione, Pentecoste-Restaurazione dei Doni. Ma solo 
alla Crescita della Statura Perfetta, il Figlio Maschio di Apocalisse 12, può 
portare l'Intera Opera alla Resurrezione e al Rapimento. 
Rammemoriamo che la Presenza di Dio era stata Rappresentata dalle Tre 
Classi, ossia Patriarchi-Giustificazione, Sacerdoti-Santificazione e Profeti-
Pentecoste, ma questi erano Simboli del Perfetto che doveva Venire ossia 
Gesù Cristo, la Perfetta Parola Fatta Carne-Tempio Vivente che Racchiude 
tutto in Sé nella Perfezione della Perfetta Statura dell'Uomo Compiuto. 
 Come espresso, nelle Epoche della Chiesa e nel Singolo anche la 
Giustificazione-Santificazione, sono gli Atti Maturanti dallo Spirito Santo,  
che viene Manifestato Pubblicamente alla Nuova Nascita Completata.  
Quindi lo Spirito Santo è Presso il Credente sin dal Principio, e solo che poi si 
Stabilisce nel nostro Interiore, sino alla Profondità del Suggellamento 
dell'Animo: 

 Giovanni 14:17 Cioè lo Spirito della Verità, il quale il mondo non può 
ricevere; perciocché non lo vede, e non lo Conosce; ma voi lo Conoscete; 
perciocché Dimora appresso di voi, e Sarà in voi. 

 Come espresso, potenzialmente, se siamo "Figli Eletti",  ossia "Cellule di Dio"  
noi siamo già Eterni e Re, tutti i Passaggi sono Completati in Cristo. La 
Salvezza per la Sposa è Atto di Redenzione, quindi già Compiuto. Ossia 
Riportare allo Stato Originale i Predestinati. Detto ciò abbiamo già 
Potenzialmente Tutto; ma dobbiamo adempiere ogni Giustizia, percorrendo 
le Tappe.  

 Come espresso, il Suggellamento coincide con la Pietra di Coronamento che 
scende nelle Virtù Completate. Quando non solo le Opere-Doni di Dio si sono 
Manifestati, ma anche il Donatore; quindi l'Intera Persona di Cristo, non solo 
col Dono, o Segni, ma anche e soprattutto col Suo Carattere, e quindi 
nell'Adottato l'Evidenza della Parola in modo Perfetto. In poche parole in 
quel Credente-Sposa Cristo è Disceso e si è Fatto Carne in noi, nella Forma di 
Figlio Maschio di Apocalisse 10; 12.  

 Come espresso, il  Profeta distingue il Dono dal Donatore nel Credente. Tra 
Unzione e Suggello. Si può essere Unti con addirittura l'Evidenza di un Dono, 
ma non crescere sino al Suggello, ossia il Posizionamento Finale del Credente 
e quindi la Totale Crescita di Parola e Spirito Raggiunta alla Statura di un 
Uomo Perfetto. 
Egli sta distinguendo che si può essere Credenti della Famiglia aventi il Dono 
e il Tutore, ma solo all'Adozione si comprenderà se siamo Battezzati 
Completamente nello Spirito-Parola-Carattere, Suggellati. Ossia abbiamo 
Ricevuto l'Intera Persona di Cristo in noi che Scende solo nella Perfetta 
Statura dell'Uomo Compiuto Preordinato, come la Nuvola del Padre Avvolse 
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Gesù e lo Trasfigurò rendendolo Immortale (Matteo 17; Apocalisse 10; 12; 
2Pietro 1).  
Oggi anche nelle chiese dove esercitano gli Unti Ibridi del Tempo della Fine, 
il Dono può essere attivo, simile come lo era in Balaam, o Giuda; ma il 
Donatore-Parola-Cristo è stato messo fuori alla porta a cagione delle false 
interpretazioni espresse da questi, contrarie alla Parola; Esempio tangibile 
espresso proprio in questa Epoca nella Chiesa di Laodicea (Apocalisse 3).  
Sappiamo che la Gente può avere un Esperienza per entrare nella Famiglia 
Spirituale, quindi avere un'Esperienza Sovrannaturale, anche nel ricevere dei 
Doni, ma cadere come mostrato nell'Albero di Matteo 7, in cui la differenza 
non la fa il Dono, ma il Frutto. Se non si giunge all'Adozione-Posizionamento, 
non avremo un Frutto Originale, ossia Seme Parola Riprodotta in Forma di 
Carne-Figlio. 
Sappiamo che la Parola e lo Spirito è Crescente nel Credente, dalla Nuova 
Nascita sino al Picco dell'Adozione che è il Posizionamento Eterno, di 
Suggello, senza possibilità di sviarsi, di ritorno al mondo.  
Lo Spirito Santo è Rilasciato in Proporzione della Forma Parola dell'Epoca e 
dell'Individuo.  Quindi è intrinseco che occorre la Conoscenza dei Misteri, 
della Parola e di conseguenza con Essa di Spirito. Dunque dopo che siamo 
Fanciulli Spirituali,  Cresciamo alla Forma dell'Uomo Perfetto col Cibo Sodo 
e le Virtù,  producendo Frutto,  completando la Pienezza dello Spirito 
Crescente in Proporzione della Parola Rivelataci e Fatta Carne in noi. 
Da qui diventa chiara la Posizione degli Unti del Tempo della Fine! 

 Matteo 7:19 Ogni albero che non fa buon frutto è tagliato, e gettato nel 
fuoco. 
Matteo 7:20 Voi dunque li riconoscerete dai loro frutti. 
Matteo 7:21 Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli; ma chi fa la Volontà del Padre Mio, che è nei Cieli. 
Matteo 7:22 Molti mi diranno in quel Giorno: Signore, Signore, non 
abbiam noi Profetizzato in Nome Tuo, e in Nome Tuo cacciati demoni, e 
fatte, in Nome Tuo, molte Potenti Operazioni? 
Matteo 7:23 Ma Io allora protesterò loro: Io non vi Conobbi giammai; 
dipartitevi da Me, voi tutti operatori d'iniquità. 
 2Timoteo 3:5 avendo Apparenza di Pietà, ma avendo rinnegata la Forza 
d'Essa; anche tali schiva. 
 2Pietro 1:5 voi ancora somigliantemente, recando a questo stesso ogni 
Studio, sopraggiungete alla Fede vostra la Virtù, e alla Virtù  la 
Conoscenza; 
2Pietro 1:6 e alla Conoscenza la Temperanza, e alla Temperanza la 
Pazienza, e alla Pazienza la Pietà; 
2Pietro 1:7 e alla Pietà l'Amor Fraterno, e all'Amor Fraterno  la Carità. 
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2Pietro 1:8 Perciocché, se queste cose sono ed abbondano in voi, non vi 
renderanno oziosi, né sterili nella Conoscenza del Signor nostro Gesù 
Cristo. 

 Come espresso, affermato dal Profeta, il diavolo e gli ibridi, possono 
imitare ed esercitare i Doni, ma non possono Identificarsi nello Spirito 
Santo, che è Vincolante solo nella Sposa nella Terza Tirata come Potenza 
Creatrice e come Perfetta Parola e come Pienezza di Pietra del Capo solo 
negli Adottati.  
Intanto, perché la Potenza Creatrice è solo Esclusiva di Dio. Come 
sappiamo il diavolo ha tentato di imitare i Doni, ma non potrà imitare o 
comunque compiere la Creazione Espressa dalla Parola Parlata negli 
Adottati.  Mosè ad esempio, non poté essere imitato da Ianne e Iambre, nel 
Creare i mosconi (Esodo 8). 
Oltre, anche perché il diavolo non potrà mai unire il suo spirito con Dio e 
quindi raggiungere l'Essenza di Dio che è Amore, ossia la Pietra di Capo; 
dove solo gli Adottati arrivano in quanto sono Parte di Dio dall'Eternità e 
quindi Affini alla Medesima Natura-Carità.  
Diviene chiaro che "Doni e Funzioni",  sono per gli Scopi Divini, ma la 
"Carità", oltre a ciò, è la Fonte Eterna che riprenderà la Piena Posizione 
come detto da 1Corinzi 13, ove la Posiziona Eterna e che "non Cesserà". 
Un Ibrido non potrebbe mai riprodurre l'Originale,  potrebbe solo emulare 
parzialmente e crollare al primo caso di collera umana o altro. Notate la 
differenza tra una Pecora e un lupo, è la natura che li differisce, entrambi 
con i denti, ma solo uno morderà. O anche la differenza tra il corvo e 
l'Aquila  hanno entrambi le Ali  ma volano a diverse altezze e si cibano in 
modo diverso. Solo i Figli  riproducono il Padre.  
Ricordiamo che l'Evidenza Primaria del Credente è Parlare la Parola 
nella Corretta Evidenza e quindi anche Viverla nella Forma Originale e 
quindi nel Puro Amore, come il nostro Padre è nella Sua Essenza Amore 
Incorruttibile, quindi nella Pienezza delle Virtù e dei Frutti della Parola-
Spirito. 

 1Giovanni 4:16 E noi abbiam Conosciuta, e Creduta la Carità che 
Iddio ha inverso noi. Iddio è Carità;  e chi Dimora nella Carità, 
Dimora in Dio, e Iddio Dimora in lui.  
 1Corinzi 13:13 Or queste tre cose durano al presente; Fede, Speranza, 
e Carità; ma la Maggiore di esse è la Carità. 
 Salmo 51:10 O DIO crea in me un cuore puro e rinnova dentro di me 
uno Spirito Saldo. 

 Come espresso, molti sono convinti che il Parlare in Lingue attesti il 
Suggellamento, ciò è Errato, in quanto il Parlare in Lingue è un Dono e 
comunque và usato nell'Ordine. Premettendo che il diavolo imita questo 
Dono facendo Parlare in Lingue sino gli stregoni. Premettendo che come è 
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stato dimostrato si può avere il Dono senza essere Suggellati. Ma è anche 
giusto sottolineare che nella Chiesa non tutti hanno lo stesso Dono e quindi 
anche se non taluni non Parlano Lingue, hanno ad esempio hanno un altro 
Dono tra quelli descritti in 1Corinzi 12, che appunto non è solo Parlare 
Lingue. 

 1Corinzi 12:28 E Iddio ne ha Costituiti nella Chiesa alcuni, Prima 
Apostoli, Secondamente Profeti, Terzamente Dottori;  poi ha Ordinate le 
Potenti Operazioni; poi i Doni delle Guarigioni, i Sussidi, i Governi, le 
Diversità delle Lingue. 
1Corinzi 12:29 Tutti sono egli Apostoli? Tutti sono egli Profeti? Tutti 
sono eglino Dottori? 
1Corinzi 12:30 Tutti hanno egli il Dono delle Potenti Operazioni? Tutti 
hanno egli Doni delle Guarigioni? Parlano tutti Diverse Lingue? Tutti 
sono egli Interpreti?  
1Corinzi 12:31 Or appetite, come a gara, i Doni Migliori;  e ancora io ve 
ne mostrerò una Via Eccellentissima. 

Quanto al Tema Spinoso del Parlare in Lingue và intanto detto intorno alle 
imitazioni:  
 Il diavolo imita questo Dono come altri; lui non potrà imitare la Terza 

Tirata. 
 La gente posseduta dal diavolo alle volte “parla lingue”.  
 In altri casi la gente sedotta dal diavolo o dalla propria intellettualità  o da 

falsi conduttori che si spingono anche sino all’ipnosi; da se stessi parlano 
ripetendo parole in lingue udite da altri o dicono frasi senza senso, 
imitando e convincendosi erroneamente di avere il Dono del Parlare in 
Lingue. 

 Chi Parla in Lingue Edifica sé stesso. Può pregare per potere ottenere 
l'Interpretazione.  O comunque può sorgere ch'Interpreta. Ma se non vi è 
ch'Interpreta  e quindi diviene incomprensibile, tacciasi nella Chiesa colui 
che parla Linguaggi Strani; e parli a sé stesso, e a Dio. 

 1Corinzi 14:4 Chi parla in Linguaggio strano Edifica sé stesso; ma chi 
Profetizza Edifica la Chiesa. 
 1Corinzi 14:13 Perciò, chi parla Linguaggio Strano, preghi di potere 
Interpretare.  
 1Corinzi 14:27 Se alcuno parla Linguaggio strano, facciasi questo da 
due, o da tre al più; e l'un dopo l'altro; ed uno Interpreti.  
1Corinzi 14:28 Ma, se non vi è alcuno che Interpreti, tacciasi nella 
Chiesa colui che parla Linguaggi strani; e parli a sé stesso, e a Dio. 

 Bisogna comprendere che quando questo Dono venne Manifestato a 
Pentecoste venne Usato da Dio per Predicare l'Evangelo alle varie 
Popolazioni, l'Opposto di ciò che invece era avvenuto nella Torre di Babele 
che confuse le Lingue: 
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 Atti 2:3  Ed apparvero loro delle Lingue Spartite, come di Fuoco; e 
ciascuna d'esse si posò sopra ciascun di loro. 
Atti 2:4  E tutti furono Ripieni dello Spirito Santo, e cominciarono a 
Parlar Lingue Straniere, secondo che lo Spirito dava loro a Ragionare. 
Atti 2:5  Or in Gerusalemme dimoravano dei Giudei, uomini religiosi, 
d'ogni nazione di sotto il cielo. 
Atti 2:6  Ora, essendosi fatto quel suono, la moltitudine si radunò, e fu 
confusa; perciocché ciascun di loro li udiva parlar nel suo proprio 
Linguaggio. 
Atti 2:7  E tutti stupivano, e si maravigliavano, dicendo gli uni agli 
altri: Ecco, tutti costoro che parlano non son eglino Galilei? 
Atti 2:8  Come dunque li udiam noi parlare ciascuno nel nostro 
proprio natio Linguaggio? 
Atti 2:9  Noi Parti, e Medi, ed Elamiti, e quelli che abitiamo in 
Mesopotamia, in Giudea, ed in Cappadocia, in Ponto, e nell'Asia; 
Atti 2:10 nella Frigia, e nella Panfilia; nell'Egitto, e nelle parti della 
Libia ch'è di rincontro a Cirene; e noi avveniticci Romani; 
Atti 2:11 e Giudei, e proseliti; Cretesi, ed Arabi; li udiamo Ragionar le 
Cose Grandi di Dio nei nostri Linguaggi. 
 Genesi 11:9 Perciò essa fu nominata Babilonia; perciocché il Signore 
confuse quivi la favella di tutta la terra, e disperse coloro di là sopra la 
faccia di tutta la terra. 

 Come espresso, era necessario che venissero Rivelati i Suggelli, al fine di 
Completare la Statura dell'Uomo Perfetto. Da Fanciulli che bevono il Latte 
della Parola, dobbiamo giungere alla Statura dell'Uomo Perfetto, a Uomini 
Compiuti, che si Cibano del Cibo Solido: 

 Ebrei 5:12 Poiché, là dove voi dovreste esser maestri, rispetto al tempo, 
avete di nuovo bisogno che vi s'insegnino quali siano gli Elementi del 
Principio degli Oracoli di Dio;  e siete venuti a tale, che avete bisogno di 
Latte, e non di Cibo Sodo. 
 Ebrei 5:14 Ma il Cibo Sodo è per i Compiuti, i quali, per l'abitudine, 
hanno i sensi esercitati a discernere il bene ed il male. 

 Come espresso, nel Caso di Gesù, Prefiguratore della Sposa, che prendiamo 
come Simbolo si nota come Lui venne nel Giordano dal Padre dichiarato 
nella Famiglia: 

 Matteo 3:16 E Gesù, tosto che fu Battezzato, salì fuor dell'acqua; ed ecco, 
i Cieli gli si Apersero, ed egli vide lo Spirito di Dio scendere in 
Somiglianza di Colomba, e venire sopra di Esso. 
Matteo 3:17 Ed ecco una Voce dal Cielo, che disse: Questo è il Mio Diletto 
Figliuolo, nel quale Io prendo il Mio Compiacimento. 

 Ma dopo i Test e Prova, nel Monte della Trasfigurazione è Pienamente 
Adottato e viene Dichiarato quale Voce di Dio da Ascoltare: 
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 Matteo 17:5 Mentre egli parlava ancora, ecco, una Nuvola Lucida li 
adombrò; ed ecco, una Voce venne dalla Nuvola, dicendo: Questo è il 
mio diletto Figliuolo, in cui ho preso il Mio Compiacimento; 
Ascoltatelo. 

 Come espresso, la Statura dell'Uomo Perfetto Adempiuta in Cristo Gesù e 
diviene per noi la Perfetta Prefigurazione per la Sposa. Quindi come da 
Legge di Adozione, come da Matteo 17 come dichiarato anche da Paolo.  
Come narra Pietro della Trasfigurazione come Testimone. Che nel Medesimo 
Capitolo, qui di seguito, parla della necessità della Perfetta Statura, quindi 
dell'Adottato,  e narra anche della Parola Profetica che deve agire sino al 
Coronamento della Stella del Mattino. 

 2Pietro 1:17 Perciocché egli ricevette da Dio Padre Onore e Gloria, 
essendogli recata una cotal Voce dalla Magnifica Gloria: Questi è il Mio 
Diletto Figliuolo, nel quale Io ho preso il Mio Compiacimento. 
2Pietro 1:18 E noi udimmo questa Voce recata dal Cielo, essendo con Lui 
sul Monte Santo. 
 2Pietro 1:19 Noi abbiamo ancora la Parola Profetica più Ferma, alla 
quale fate bene di attendere, come ad una Lampana Rilucente in un 
luogo scuro, finché schiarisca il giorno, e che la Stella Mattutina sorga 
nei cuori vostri;... 
 2Pietro 1:5 voi ancora somigliantemente, recando a questo stesso ogni 
Studio, sopraggiungete alla Fede vostra la Virtù, e alla Virtù  la 
Conoscenza; 
2Pietro 1:6 e alla Conoscenza la Temperanza, e alla Temperanza la 
Pazienza, e alla Pazienza la Pietà; 
2Pietro 1:7 e alla Pietà l'Amor Fraterno, e all'Amor Fraterno  la Carità. 
2Pietro 1:8 Perciocché, se queste cose sono ed abbondano in voi, non vi 
renderanno oziosi, né sterili nella Conoscenza del Signor nostro Gesù 
Cristo. 

 

NASCERE NELLA FAMIGLIA ED ESSERE ADDESTRATO E 
TESTATO SINO AD OTTENERE L'ADOZIONE 

LO SPIRITO SANTO-TUTORE-INSEGNANTE CHE CI 
ADDESTRA E GUIDA  

IL CANALE CHE CI METTE IN COLLEGAMENTO COL REGNO 
OCCORRE PER LA NUOVA NASCITA VEDERE ED ENTRARE 

RIVESTITI DALLA PAROLA-SPIRITO 
OCCORRE VEDERE LA PAROLA DELL'EPOCA ED AVERE 

ANCHE UN'ESPERIENZA CON LO SPIRITO SANTO 
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 Ogni Figlio Nato di Nuovo, viene messo sotto Tutela nello Spirito Santo; ciò 
indica Protezione e Conservazione, ma anche Addestramento per giungere 
l'Adozione, che è l'Opera Finita per l'Uomo Compiuto Adottato.  
 Ad Esempio, in campo naturale, i Principi del Vecchio Testamento 

attraverso Istruttori, per ordine del Re-Padre, venivano preparati, testati, 
valutati, ammaestrati, istruiti, etc.., prima di potere divenire co-uguali al 
Padre-Re, quindi successori o comunque co-uguali sostituti, Regnati a 
fianco del Padre.  
Venivano, dunque Addestrati e Testati anche Caratterialmente! Pensiamo 
ai Principi  con la Scherma, l'Arco, Allenati, Istruiti, Educati. Simboli dei 
Doni e della Parola che lo Spirito Permette che esercitiamo come Novizi, 
per poi essere trovati Idonei all'Adozione; teniamo a mente che il Dono 
nasce con noi, ma lo Spirito ci Perfeziona come essere Sottomessi alla 
Volontà del Padre e non Esercitare a nostro pensiero. Veniamo dunque 
anche Valutati Caratterialmente,  al fine di verificare se il Pensiero-
Sentimento nostro è come Seme Identificato nel Padre.  

 L'Adozione era un'usanza che investiva vari ranghi come si nota dalle 
Citazioni sull'Adozione di Paolo. 
Quindi possiamo affermare: 
 Come espresso, lo Spirito Santo funge in noi come Istruttore-Tutore.   
 Come espresso, è il Canale di Contatto tra noi e Dio. L'Adorazione infatti è 

in Ispirito e Verità.   
 Come espresso, senza lo Spirito Santo non possiamo Vedere ed Entrare nel 

Regno (Giovanni 3). 
 E' lo Spirito Santo e la Parola che ci Rivestono. 
 E' la Conferma della Circoncisione delle Parole di Dio Scritte nel cuore. 
 La Nuova Nascita è l'Esperienza tra te e Cristo. Tu puoi avere la Bibbia 

con te, come Pietro aveva Gesù vicino; ma solo quando giunse la 
Rivelazione Egli Lo Riconobbe. La Nuova Nascita è Rivelazione e viene 
solo alla Sposa nella Corretta Rivelazione della Parola che la Proietta in 
Cristo. Potresti conoscere i Versi a memoria e anche il Messaggio dell'Ora, 
ma solo la Rivelazione dello Spirito né Rivela le Corrette Enfasi e la 
Dinamica. 

 Tu puoi avere il 99% della Bibbia e dunque il Messaggio dell'Ora, ma ciò 
deve Portare Cristo nella Vita in te. Viceversa sarai come una persona che 
parla dello Spirito Santo, ne conosce il Meccanismo Letterale ma non Lo 
Realizza, non Lo Riceve nella Forma Dinamica, restando in una Posizione 
solo Letterale.  
Lo Spirito in noi  è Una Vita Sovrannaturale ed Attiva Operante e non un 
sistema religioso. 
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 L'Accettazione della Parola dell'Epoca è già un Segno della Sua Presenza 
in noi, ma occorre comunque fare un Esperienza Personale 
Sovrannaturale con Lui. 
Ricevere lo Spirito Santo è un'Esperienza certa e non una finzione 
mentale. 
Se hai la Parola Completa; essa Maturerà l'Esperienza dello Spirito Santo. 
Viceversa una Candela Perfetta senza Accensione è morta; c'è qualcosa 
che non è stata messa in Ordine. 
Se è la Vera Esperienza dello Spirito Santo che Discende in noi, è un 
Esperienza Sovrannaturale Tangibile, similmente ai 120 in Atti 2,  non 
confondibile con sensazioni umane; possiamo immaginare quanto sarà 
anche Meravigliosa l'Esperienza dell'Adozione, di Matteo 17, come 
descritto nella Parola, quindi anche Questa, non confondibile con 
sensazioni umane. 
Quindi è Basilare Ottenere lo Spirito Santo, il Tutore, alla quale ci 
Sottomettiamo per giungere all'Adozione.  

 Giovanni 14:25 Io vi ho Ragionate queste cose, Dimorando appresso di 
voi. 
Giovanni 14:26 Ma il Consolatore, cioè lo Spirito Santo, il quale il 
Padre manderà nel Nome Mio, esso V'insegnerà ogni cosa, e vi 
Rammemorerà tutte le Cose che Io vi ho dette. 
 1Corinzi 2:9 Ma come sta scritto: «Le Cose che occhio non ha visto e 
che orecchio non ha udito e che non sono salite in cuor d'uomo, sono 
quelle che Dio ha preparato per quelli che lo amano». 
1Corinzi 2:10 Dio però le ha Rivelate a noi per mezzo del suo Spirito, 
perché lo Spirito investiga ogni cosa, anche le Profondità di Dio. 
1Corinzi 2:11 Chi tra gli uomini, infatti conosce le cose dell'uomo, se 
non lo spirito dell'uomo che è in lui? Così pure nessuno conosce le 
Cose di Dio, se non lo Spirito di Dio. 
1Corinzi 2:12 Ora noi non abbiamo ricevuto lo spirito del mondo, ma 
lo Spirito che viene da Dio, affinché conosciamo le Cose che ci sono 
state donate da Dio. 
1Corinzi 2:13 Di queste anche parliamo, non con parole insegnate 
dalla sapienza umana ma insegnate dallo Spirito Santo, esprimendo 
cose Spirituali con parole Spirituali. 
1Corinzi 2:14 Or l'uomo Naturale non riceve le Cose dello Spirito di 
Dio, perché sono follia per lui, e non le può conoscere, poiché si 
Giudicano Spiritualmente. 
1Corinzi 2:15 Ma colui che è Spirituale giudica ogni cosa ed egli non è 
giudicato da alcuno. 
1Corinzi 2:16 Infatti chi ha conosciuto la Mente del Signore per 
poterlo ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 
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 Giovanni 4:23 Ma l'ora viene, e già al presente è, che i Veri Adoratori  
Adoreranno il Padre in Ispirito e Verità;  perciocché anche il Padre 
domanda tali che l'Adorino;… 
 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti dico, 
che se alcuno non è Nato di Nuovo, non può Vedere il Regno di Dio. 
Giovanni 3:4 Nicodemo gli disse: Come può un uomo, essendo vecchio, 
nascere? Può egli entrare una seconda volta nel seno di sua madre, e 
nascere? 
Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità,  Io ti dico, che se 
alcuno non è nato d'Acqua e di Spirito, non può Entrare nel Regno di 
Dio. 
Giovanni 3:6 Ciò che è nato dalla carne è carne; ma ciò che è nato 
dallo Spirito è Spirito. 
Giovanni 3:7 Non maravigliarti ch'Io ti ho detto che vi convien Nascer 
di Nuovo. 
Giovanni 3:8 Il Vento soffia ove Egli vuole, e tu odi il suo Suono, ma 
non sai onde Egli Viene, nè ove Egli Va; così è chiunque è Nato dello 
Spirito. 
 Colossesi 2:9 Poichè in Lui Abita Corporalmente tutta la Pienezza 
della Deità. 
Colossesi 2:10 E voi siete Ripieni in Lui, che è il Capo d'ogni 
Principato, e Podestà. 
Colossesi 2:11 Nel quale ancora siete stati circoncisi d'una 
circoncisione fatta senza mano, nello spogliamento del corpo dei 
peccati della carne, nella circoncisione di Cristo. 
 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? 
Ovvero, abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie 
a voi, o di raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa 
e letta da tutti gli uomini;  
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito 
dell'Iddio  Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne 
del Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso 
Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di 
pensare qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità 
(Sufficienza) viene da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo 
Patto, non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo 
Spirito Vivifica.  
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 Galati 3:27 Poiché voi tutti, che siete stati Battezzati in Cristo, avete 
Vestito Cristo. 
 Romani 13:14 Anzi siate Rivestiti del Signor Gesù Cristo, e non 
abbiate cura della carne a concupiscenze. 
 Efesini 4:22 di spogliare, quant'è alla primiera condotta, l'uomo 
vecchio, il qual si corrompe nelle concupiscenze della seduzione; 
Efesini 4:23 e d'essere Rinnovati per lo Spirito della vostra Mente; 
Efesini 4:24 e d'esser Vestiti dell'Uomo Nuovo, Creato, secondo Iddio, 
in Giustizia, e Santità di Verità. 
Efesini 4:25 Perciò, deposta la menzogna, parlate in Verità ciascuno 
col suo prossimo; poiché noi siamo Membra gli uni degli altri. 
…Efesini 4:30 E non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete 
stati Suggellati per il Giorno della Redenzione. 
 Geremia 29:11 Perciocché Io so i Pensieri che Io Penso intorno a voi, 
dice il Signore; che son Pensieri di Pace, e non a male, per darvi Uscita 
e Speranza. 
Geremia 29:12 E voi M'invocherete, ed andrete, e Mi farete orazione, 
ed Io vi esaudirò. 
Geremia 29:13 E voi Mi cercherete, e mi troverete, quando mi avrete 
ricercato di tutti il vostro cuore. 
Geremia 29:14 Ed Io Mi renderò inverso voi agevole a trovare, dice il 
Signore; e vi ritrarrò della vostra cattività; e vi raccoglierò d'infra 
tutte le genti, e di tutti i luoghi, dove vi avrò cacciati, dice il Signore; e 
vi ricondurrò nel luogo, onde vi ho fatti andare in cattività. 

 
LE DUE CERIMONIE-IDENTIFICATIVE, PRIMA 

DELLE NOZZE DELL'AGNELLO 
 Diviene chiaro e deduttivo che prima delle Nozze dell'Agnello al Rapimento, 
abbiamo due Cerimonie Identificative, per noi che abbiamo avuto 
l'Esperienza Pentecostale per Nascere nel Regno e successivamente quella di 
Malachia 4, per l'Adozione:  
 La Prima è il Battesimo nello Spirito Santo, che è una Cerimonia simile a 

quando nel Naturale un Bimbo nasce e dunque vi è Festa. In questo noi 
poniamo anche molta enfasi al Battesimo in Acqua, che comunque è un 
Azione di Buona Coscienza e Intrinseco nella Nuova Nascita. Ma la 
Conferma di Dio come detto è il Battesimo nello Spirito Santo, che è una 
Meravigliosa Cerimonia Confermativa.  

 La Seconda è la Cerimonia dell'Adozione, quando il Bimbo divenuto 
Uomo Compiuto alla Perfetta Statura è Adottato davanti ad una 
Delegazione di Testimoni Celesti e Terrestri.  

Come detto, a ciò seguono le Nozze dell'Agnello appena siamo Rapiti.  
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Sappiamo che in terra abbiamo l'Unione Invisibile con lo Sposo, ma al 
Rapimento si Svolgeranno le Nozze dell'Agnello. 

 

PARAGRAFO "APPROFONDIMENTO"  GIA' TRATTATO 
LE  TRE TIRATE  E I  SETTE MONTI 

oglio dopo che abbiamo meditato nella Meditazione e  i Simboli di alcuni 
Campioni della Fede, anche accennare dell'importanza di osservare 
l'Ascesa dei Poteri del Figlio Maschio è in Gesù Cristo e anche nel 

Ministero del Profeta Branham, quindi comprendere come Agisce e Agirà nella 
Sposa.  
E' evidente che nel Ministero del Profeta ci furono dei Picchi, quindi le Tre 
Tirate. Anche le stesse Sette Epoche, di cui l'Ultima la Settima è l'Ultimo Picco 
che Rappresenta la Statura del Corpo Perfetto, ossia il Tempo in cui viene 
Rilasciata la Massima Statura del Figlio Maschio, quindi la Perfetta Adozione e i 
Poteri del Figlio Maschio. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LE  TRE TIRATE  E I  SETTE MONTI 
Anime che sono in Prigione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-11-1963 

285 Noè ebbe Tre Tirate, e la sua Terza fu per i perduti dopo che la Porta venne 
Chiusa. Perché, Dio lasciò che ciò stesse proprio la, dove nessuno poteva entrare 
ne uscire. Essi erano all’interno. Poiché, (come sul Settimo Monte) il Monte più 
alto, cioé dove Lui pose l’Arca, il Monte. Capite? E giusto? 

 
 Diversi Trafiletti come questo citato gettano Luce sulla Terza Tirata. 
Abbiamo già trattato la Terza Tirata nel limite concessoci dai Trafiletti del 
Messaggio, ma anche per comprendere le Fasi di Crescita Ministeriale voglio 
ritornare a tracciarne anche se parzialmente le Fasi descritte dal Messaggio. 
Sappiamo che in un Ministero, Figura della Sposa e quindi del Figlio 
Maschio, vi sono Tre Tirate.  Possiamo prendere l'Esempio di Gesù e quello 
che abbiamo assistito anche nel Ministero del Profeta Branham, quindi:  
•••• 1) La Prima Tirata:  La Guarigione-Parola.  
•••• 2) La Seconda Tirata: Il Discernimento degli Spiriti, ossia il Figlio e il 

Padre che Discernono i Figli e i contrapposti a quelli del maligno.  
•••• 3) La Terza Tirata:  ossia l'Opera dello Spirito Santo nell'Insieme dei Tre 

Uffici di Padre, Figlio e Spirito Santo, nell'Adozione Completata sino del 
Corpo. Difatti la  Terza Tirata Agisce Maggiormente dal decesso fisico in 
poi sino alla Resurrezione e Rapimento, come ad esempio nel Caso di 
Gesù.  
Essa ha anche delle gettate mentre si è in Vita, che nei Campioni della 
Fede ha Rilasciato dei Simboli. Ma in Cristo e nella Sposa, Figlio Maschio, 

V 
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ai nostri giorni, rilascerà la Pienezza dell'Opera della Redenzione 
attraverso l'Adozione e quindi tutte le Opere Connesse sino alla 
Resurrezione e il Rapimento. Possiamo notare quello che stò dicendo dal 
Messaggio: "Anime che sono ora in Prigione, Jeffersonville, Indiana, 
U.S.A., 10-11-1963", che ci porta esempi come quello di Noè dentro l'Arca 
Suggellata o Mosè quando cambiò le Acque in Sangue a condanna degli 
empi, etc..; fino ad arrivare a Cristo, e alla fine Branham e quindi le 
Membra del Corpo, ossia noi. 

 In tempi più vicini ai nostri,  possiamo notare che il Profeta Branham, essendo 
il Simbolo di Cristo, ossia dove Apocalisse 10 si è Fatto Carne nel Ministero 
del Figliol dell'Uomo e per la Rivelazione dei Suggelli;  cominciando l'Opera 
da lui e la Completerà per la Sposa portandola nel Rapimento nel Corpo 
dello Sposo. Quindi Cristo si fa Carne nei Figli, quindi del Figlio Maschio 
nella Sposa. Nel Profeta Branham possiamo notare il Prototipo nel quale 
possiamo vedere ogni Membro-Sposa, secondo la Posizione del Corpo come 
Agirà fino al Massimo Picco del Rapimento. Ci viene mostrato come la Terza 
Tirata  cominciò la sua Azione nella Terza Fase del Suo Ministero mentre era 
in Vita  e portò Effetti, Specifiche, Operazioni quali i seguenti che vediamo di 
seguito, in modo riassuntivo come segue, precisando che il Profeta come i 
Santi-Sposa delle Epoche attende l'Ultima Fase della Terza Tirata che vede 
Conclusione nella Resurrezione, ossia l'Adozione del Corpo: 

 Romani 8:15 Voi infatti non avete ricevuto uno spirito di schiavitù per 
cadere nuovamente nella paura, ma avete ricevuto lo Spirito di Adozione 
per il quale gridiamo: «Abba, Padre» 
 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del Mondo Creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo 
Creato Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le 
Primizie dello Spirito;  noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, 
aspettando l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 

 Come espresso, Romani 8:23, mostra come la Sposa delle Epoche e noi Viventi 
attendiamo, malgrado abbiamo le Primizie dello Spirito, l'Adozione del 
Corpo. Il  Giuseppe della Settima Epoca nel Simbolo lo possiamo vedere nel 
Profeta e dunque nel Messaggio che Immagazzinato che ci stà preparando al 
Rapimento. Ma attenzione ciò è il Prototipo, in quanto nel Simbolo più 
Profondo il Giuseppe che deve Sorgere è Cristo nell'Intero Corpo delle 
Membra della Sposa delle Epoche e di noi Viventi, che deve Restaurare la 
terra dopo la Grande Tribolazione. Difatti anche lo stesso Profeta attende la 
Restaurazione del Corpo attraverso la Resurrezione. Per questo avvenire si 
attende la Definitiva Posizione dell'Ultimo Eletto Preordinato Inserito nel 
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Corpo della Sposa. A quel punto la Tromba Suonerà e Presenterà lo Sposo e 
la Sposa. Il Corpo Completo. E in Apocalisse 19, lo Svelamento. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

IL  SIMBOLO  DI  GIUSEPPE-CRISTO 
Ebrei Capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 

90 Osservate Giuseppe, amato da suo padre, odiato dai suoi fratelli, e venduto 
per circa trenta pezzi d’argento. Gettato in un fosso, apparentemente morto; 
tirato fuori. Nella sua persecuzione, il coppiere salvato, e il macellaio perduto; i 
due ladri alla croce. E poi quando uscì, uscì da quel fosso, e fu posto alla destra 
del Faraone, la più grande commerciale… la nazione che sgominò il resto del 
mondo. E nessuno poteva venire da Faraone eccetto coloro che venivano tramite 
Giuseppe; Gesù Seduto alla Destra di Dio, e nessuno può venire a Dio se non 
attraverso Cristo. E quando Giuseppe lasciava quel Trono e se ne andava, degli 
uomini andavano innanzi a lui, Gridando e Suonando Trombe, Suonare la 
Tromba, dicendo: “Inginocchiatevi! Giuseppe sta arrivando”. 
91 E quando Gesù viene, una Tromba Suonerà, e ogni ginocchio si piegherà, e 
ogni lingua confesserà. Sissignore. Lui era lì.  

 
Dopo la morte del Profeta, come possiamo notare dal Messaggio: "Anime che 
sono ora in Prigione, Jeffersonville, Indiana, U.S.A., 10-11-1963", il Messaggio, 
come quello di Paolo, Pietro, etc…; continua l'Opera della Terza Tirata, essendo 
il Messaggero nel Riposo, ma le Opere e il Messaggio in Vita attraverso 
Messaggio giunto a noi attraverso i Nastri e la Bibbia e le Opere in Essa 
Descritte che sono a condanna degli empi che in età anche moderna rigettano il 
Messaggio, mentre noi lo Crediamo e Accettiamo per Fede Rivelazione.  
Quindi questa è Fase della Terza Tirata attuale che permette ai Credenti-Figli-
Membra, di Entrare nell'Arca del Messaggio, prendendone la Meccanica e la 
Dinamica Formativa, in attesa di essere Congiunti con la Dinamica che ci 
Riporterà nel Corpo Fisico di Gesù Cristo nell'Aria. In poche parole è una 
Costante Crescita di Potenza di Spirito Santo in noi fino al Ricongiungimento 
con Dio.  
La Prima Fase della Terza Tirata del Profeta è stata in vita, come sopra citato 
nelle Operazioni Connesse alla Terza Tirata.  
La Seconda Fase della Terza Tirata del Profeta, è il Messaggio giunto a noi che 
continua a Generare Figli, che lo ascoltano e lo vivono facendo Nascere in loro il 
Figlio Maschio, ossia Cristo in noi.  
La Terza Fase della Terza Tirata del Profeta è quella che lo riporterà insieme ai 
Santi sulla Terra, e quindi alla Resurrezione e all'Ascesa, ossia nel Simbolo delle 
Azioni che fece Gesù da dopo la Morte fino all'Ascesa, il che noi li vivremo in 
Vita senza conoscere la Morte in quanto saremo Mutati e portati Sù, mentre i 
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Santi-Sposa che sono nel Riposo, Resusciteranno similmente come Cristo; in 
Capo i Sette Messaggeri e con Essi il Corpo delle Sette Epoche.  
I Morti in Cristo e noi Viventi rimasti,  dovremo ripercorrere, quali Membra del 
Corpo le Simili Azioni che fece Cristo, attraverso Cristo nella Forma di 
Apocalisse 10. Una volta Ricongiunti al Corpo di Cristo nell'Aria, ritorneremo 
con Lui per la Presa del Regno; in tal senso Apocalisse 19 e altri Testi ci 
mostrano ciò. 
Essa ripartirà nella Pienezza delle Opere Finali, in noi Viventi nel tempo di 
Pretribolazione, ossia prima della Grande Tribolazione. Generando Opere della 
Terza Tirata. Quindi nell'Opera di Adozione Finale; la Trasformazione e 
Rapimento del nostro Corpo. 
Per i Morti in Cristo, quindi tutti i Santi-Sposa delle Epoche; quindi il Profeta del 
nostro Tempo che ha la Tromba della Settima Epoca, esso verrà e con lui tutti i 
Membri-Sposa e Messaggeri delle Epoche, e adempiranno la Parte da 
Completare della loro Terza Tirata che Identificherà Cristo dall'Azione dalla 
Morte, Resurrezione, Apparizione e Ascesa; dico ciò, in funzione di ciò che si 
deduce dalla Bibbia e dal Messaggio.  
Quindi 10 giorni prima della Pentecoste avvenne il Rapimento in quel tempo di 
Gesù Cristo. Simbolo descritto dalla Parola e che quindi ripercorriamo per 
intendere. Egli Resuscito al Terzo Giorno e con Lui i Santi Eletti; Lui la 
Primizia. Sappiamo che Gesù Cristo per 40 giorni rese Testimonianza della Sua 
Resurrezione e poi Ascese, ossia fù Rapito. Per intendere i Passaggi della Sposa 
dunque dobbiamo Osservare il Simbolo del Corpo di Cristo sino all'Ascesa-
Rapimento: 

 Atti 1:3  Ai quali ancora, dopo aver sofferto, si presentò Vivente, con molte 
certe prove, essendo da loro Veduto per quaranta giorni, e Ragionando delle 
cose appartenenti al Regno di Dio. 

E' chiaro che le nostre Azioni, quali Viventi, saranno Connesse alle Azioni dei 
Santi Risorti, e dunque ad Operazioni e Tempi che non sono Chiaramente 
Espressi, ma i cui Simboli sono Chiari. Non possiamo dire che eserciteremo un 
Ministero di 40 giorni;  ossia non sappiamo quanto tempo staremo qui sulla terra 
in quella Potenza prima del Rapimento. Non sappiamo neanche quanto durerà il 
Tempo Terza Tirata, in tempo di Pretribolazione. Ma sappiamo che 
eserciteremo un Ministero Simile a quello che Lui compì in quel Tempo, per 
rendere Testimonianza della Resurrezione e dell'Ascensione-Rapimento 
all'Eliseo di quel tempo rappresentato dai Discepoli che poterono vederlo 
Risorto, sino al Punto di Vederlo anche Ascendere! 
Fatto questo breve Quadro dobbiamo comprendere che Gesù ha agito nei Tre Uffici  
della Divinità.  
Fu Fatto Parola Carne, come Prima Fase, quindi Figlio Adottato-Voce, in quanto 
la Voce del Figlio era nella Piena Rivelazione del Padre, talché la Legge e la 
Testimonianza nel Monte della Trasfigurazione gli resero Testimonianza, in 
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presenza dei Testimoni Terreni Giovanni, Giacono e Pietro, fino ad adempiere il 
Suo Mandato di Redentore e Divenire il Figlio Immolato. Ma anche il Padre che 
genera Figli attraverso la Sua Redenzione.  
In questa Fase della Croce e della Resurrezione lo vediamo nella Redenzione 
anche del Suo Corpo, in cui il Padre recupera i Figlioli attraverso l'Evidenza 
della Parola, del Corpo che vince la morte e Redime i Figli Riportandoli alla 
Vita.  
La Resurrezione fece risorgere Lazzaro, ma poi morì successivamente nei giorni 
della sua vita conclusasi. Ma nella Fase di quel Corpo Redento, chi crede in 
Gesù Cristo e ha comunione con la sua Morte, viene reso Partecipe della 
Resurrezione del Corpo non morendo in Eterno. I Santi attendono la 
Resurrezione e la Bramano e idem noi Viventi il Mutamento del nostro Corpo 
da mortale ad Eterno. 

 

PARAGRAFO "APPROFONDIMENTO"  GIA' TRATTATO 
IL  NOME  DI  GESU' CRISTO RIVELATO  AGLI  ADOTTATI 

Quando Gesù doveva Nascere, Connesso alla Sua Nascita venne Rivelato il 
suo Nome, dall'Angelo Gabriele; quindi Connesso alla Redenzione. Dopo 
venne Rivelato agli Apostoli, Connesso al Nome Operante nei Figli. 

Il  Nome di Gesù Cristo dichiarato sin dalla Formazione è la Bandiera di Salvezza; 
il Nome Reale, che viene invocato oggi attraverso la Sposa. Tale Nome pur avendo 
agito sin dalla Prima Epoca, ai nostri Giorni diventa la Massima Evidenza, 
venendo alla Luce l'intero Figlio Maschio Svelato e quindi la Sua Identità del 
Nome è il Suggello di Appartenenza al Padre. 
Adamo ed Eva, erano sotto il Nome di "Uomo", in un sol Corpo, alla Creazione. 
Ricordiamoci che nel Ricongiungimento, quindi nel Ritorno della Sposa dentro il 
Corpo dello Sposo; Essa nel Matrimonio dell'Intera Parola Rivelata Acquisisce 
il Suo Nome e quindi i Requisiti che il Padre ha dato al Figlio e noi in loro quale 
Sposa, più che un matrimonio terreno: 

 Genesi 1:27 Iddio dunque creò l'uomo alla Sua Immagine; Egli lo creò 
all'Immagine di Dio;  Egli li creò maschio e femmina. 
 Genesi 5:2 Egli li creò maschio e femmina, e li benedisse, e pose loro nome 
UOMO, nel giorno che furono creati. 
 Genesi 2:22 E il Signore Iddio fabbricò una donna (dalla metà/costa) che 
Egli aveva tolta ad Adamo, e la menò ad Adamo. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la Mia Parola, e il Padre Mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Romani 8:9 Or voi non siete nella carne, anzi nello Spirito, se pur lo Spirito 
di Dio Abita in voi;  ma, se alcuno non ha lo Spirito di Cristo, egli non è di 
Lui. 

Il Nome Adamo lo connetteva alla sua Funzione, ossia l'Uomo ad Immagine e 
Somiglianza di Dio, tratto dalla Terra. Adamo tratto dalla Terra Rossa. Ma il 

V 
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secondo Adamo è Gesù Cristo, il Tabernacolo di Dio, del quale facciamo parte. 
La Roccia Eterna, noi parte della Roccia e dunque Figli che hanno ereditato il 
Regno. 
Il Nome al Bimbo viene dato solo alla Nascita Completata e l'Adozione al 
Momento del Test Finale. Ossia i Privilegi di Principe sono tali solo dopo due 
Passaggi: La Nascita nella Famiglia Reale e l'Adozione a Principe dopo questi ha 
Superato i Test che dimostrano che ha la Stessa Natura, Evidenza Risultato, 
Manifestazione del Padre; quindi la Famiglia Reale è Completa.  
Sappiamo nel Naturale, che se purtroppo il Bimbo nasce e muore, quello è un 
parallelismo che possiamo collegare alle false nascite denominazionali, cadute in 
morte per il denominazionalismo, ossia l'identità del bimbo è stata sottratta da 
satana attraverso un sistema. Naturalmente il mio è un esempio, perché sappiamo 
che un Bimbo appena nato e dipartito và in Gloria, è solo per portare un Simbolo 
della Nascita Naturale accostata a quella Spirituale. 
Detto ciò noteremo che anche la Sposa da Adottata ha il Nome Rivelato, 
contrariamente alle denominazioni che invece morranno. Ricordiamo un verso molto 
riflessivo che ci fa pensare a chi si definisce sotto il Nome di Vita, mentre sono morti: 

 Apocalisse 3:1 E all'Angelo della Chiesa di Sardi scrivi: Queste cose dice 
Colui che ha i Sette Spiriti di Dio, e le Sette Stelle: Io Conosco le tue opere; 
che tu hai nome di vivere, e pur sei morto. 

In Apocalisse 19, malgrado Egli si Presenta con vari Titoli-Nomi, in una Parte vi 
è il Mistero del Nome: 

 Apocalisse 19:12 E i suoi Occhi erano come Fiamma di Fuoco, e in su la sua 
Testa v'eran molti Diademi; ed Egli aveva un Nome Scritto, il qual niuno 
conosce, se non Egli; 
 Apocalisse 19:11 Poi vidi il Cielo Aperto; ed ecco un Caval Bianco; e Colui 
che lo cavalcava si chiama il Fedele, e il Verace; ed Egli giudica, e 
guerreggia in giustizia.  
Apocalisse 19:12 E i suoi Occhi erano come Fiamma di Fuoco, e in su la sua 
Testa v'eran molti Diademi; ed Egli aveva un Nome Scritto, il qual niuno 
conosce, se non Egli;  
Apocalisse 19:13 ed era Vestito d'una Vesta tinta in Sangue; e il suo Nome si 
chiama: La Parola di Dio.  
Apocalisse 19:14 E gli Eserciti che son nel Cielo lo seguitavano in su Cavalli 
Bianchi, vestiti di bisso bianco e puro. 
Apocalisse 19:15 E dalla Bocca d'Esso usciva una Spada a due Tagli, Acuta, 
da percuoter con essa le genti; ed Egli le Reggerà con una Verga di Ferro, ed 
Egli stesso calcherà il tino del vino dell'indignazione, e dell'ira dell'Iddio 
Onnipotente.  
Apocalisse 19:16 Ed egli aveva in su la sua Vesta, e sopra la Coscia, questo 
Nome Scritto: IL RE DEI RE, E IL SIGNOR DEI SIGNORI . 

 Come espresso, premettendo che sarà Dio stesso a Manifestare i Figli in 
Adozione e che quindi non avranno questi bisogno di Proclamazioni 
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personali; diviene chiaro che il Preordinato verrà tacciato di Bestemmia, 
quando nell'Adozione si dichiarerà "Uno col Padre"; quando sarà secondo la 
Parola "Un piccolo dio, Figlio del Padre"; quando compierà appieno gli 
"Affari del Padre"; quando adempirà "Posizione e Scopo"; quando il "Padre 
e il Figlio verranno a fare Dimora nel Vaso Eletto"; quando sarà Manifestato 
quale "Parte di Cristo", avente il "Suo Carattere, Tipologia di Giudizio e non 
solo le Opere".  
Quindi Cristo Manifestato in Carne nei Figli che il Mondo non Riconoscerà 
come non Riconobbero Gesù: 

 1Giovanni 4:3 Ed ogni spirito, che non confessa Gesù Cristo Venuto in 
Carne, non è da Dio; e quello è lo spirito d'anticristo, il quale voi avete 
udito dover venire; ed ora egli è già nel mondo. 
 Luca 2:49 Ma egli disse loro: Perché mi cercavate? Non sapevate voi 
ch'egli mi conviene attendere alle Cose del Padre Mio? 

 Giovanni 10:33 I Giudei gli risposero, dicendo: Noi non ti lapidiamo per 
alcuna buona opera, anzi per bestemmia, perciocché Tu, essendo Uomo, 
ti fai Dio. 
Giovanni 10:34 Gesù rispose loro: Non è egli Scritto nella vostra Legge: 
Io ho detto: Voi siete dii? 
Giovanni 10:35 Se chiama dii coloro, ai quali la Parola di Dio è stata 
indirizzata; e la Scrittura non può essere annullata; 
Giovanni 10:36 dite voi che io, il quale il Padre ha Santificato, ed ha 
mandato nel mondo, bestemmio, perciocché ho detto: Io son Figliuolo di 
Dio? 
Giovanni 10:37 Se Io non fo le Opere del Padre mio, non CrediateMi. 
Giovanni 10:38 Ma, s'Io le fo, benché non crediate a Me, credete alle 
Opere, acciocché conosciate, e crediate che il Padre è in Me, e ch'Io Sono 
in Lui. 
 Giovanni 17:21 Acciocché Tutti siano Una Stessa Cosa, come Tu, o Padre, 
Sei in Me, ed Io Sono in Te; acciocché essi altresì siano Una Stessa Cosa 
in noi; affinché il mondo creda che tu mi hai mandato. 
 Giovanni 17:22 Ed Io ho data loro la Gloria che tu hai data a Me, 
acciocché siano una Stessa Cosa, siccome noi siamo una Stessa Cosa. 
 Giovanni 10:30 Io ed il Padre siamo una Stessa Cosa. 
 Giovanni 14:20 perciocché Io Vivo, e voi ancora Vivrete. In quel Giorno 
voi Conoscerete che Io Son nel Padre Mio, e che voi siete in Me, ed Io in 
voi. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la Mia Parola, e il Padre 
Mio l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 

Quindi nell'Adozione prima dobbiamo avere piena consapevolezza di "Cosa 
Siamo" e di conseguenza la nostra Posizione. Quindi la Certezza di essere 
Figli. 
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Il nemico conosce cosa siamo realmente e si sottomette solo ai Veri Figli: 
 Atti 19:13 Or alcuni degli esorcisti Giudei, che andavano attorno, 
tentarono d'invocare il Nome del Signor Gesù sopra coloro che avevano 
gli spiriti maligni, dicendo: Noi vi scongiuriamo per Gesù, il quale Paolo 
Predica. 
Atti 19:14 E coloro che facevano questo eran certi figliuoli di Sceva, 
Giudeo, principal sacerdote, in numero di sette. 
Atti 19:15 Ma lo spirito maligno, rispondendo, disse: Io conosco Gesù, e 
so chi è Paolo; ma voi chi siete? 
Atti 19:16 E l'uomo che aveva lo spirito maligno si avventò a loro; e 
sopraffattili, fece loro forza; talchè se ne fuggiron di quella casa, nudi e 
feriti. 

Come i Nomi dei Figli di Dio venivano cambiati al tempo della loro Adozione, 
così gli Eletti  avranno il Nome di Adozione Rivelato. Come notate il Matrimonio 
effettua la Rivelazione del Nome dello Sposo alla Sposa come in Atti a Pietro e 
agli Apostoli venne Rivelato il Nome-Suggello dello Sposo; ma inoltre anche la 
Sposa ha il Mutamento del Nome: 

 Apocalisse 2:17 Chi ha orecchio, ascolti ciò che lo Spirito dice alle Chiese: A 
chi vince Io darò a mangiar della Manna nascosta, e gli darò un Calcolo 
Bianco, e in su quel Calcolo un Nuovo Nome Scritto, il qual niuno conosce, 
se non colui che lo Riceve. 

Anche i 144.000, hanno il Nome che li Identifica attraverso il Suggellamento 
nella Fronte: 

 Apocalisse 14:1 Poi vidi l'Agnello che stava in piedi sul Monte di Sion, e con 
Lui erano centoquarantaquattromila persone che avevano il Suo Nome e il 
Nome di suo Padre scritto sulle loro Fronti. 

In Contrapposizione, i Marchiati hanno il nome, numero, l'immagine della 
Bestia: 

 Apocalisse 13:17 e che niuno potesse comperare, o vendere, se non chi avesse 
il marchio, o il nome della bestia, o il numero del suo nome. 
 Apocalisse 15:2 Io vidi dunque come un Mare di Vetro, mescolato di fuoco; 
e quelli che avevano ottenuta vittoria della bestia, e della sua immagine, e 
del suo marchio, e dal numero del suo nome; i quali stavano in piè in sul 
mare di vetro, avendo delle cetere di Dio. 

Dio alla fine viene Svelato al Mondo in Apocalisse 19 e in contrapposizione anche 
il diavolo che ha sommato tutta la potenza dei quattro cavalieri malefici, come 
cavallo pallido e quindi si rivelerà col nome di morte e combatterà perdendo 
contro il Cavallo Bianco e quindi Cristo la Vita:  

 Apocalisse 6:7 E quando egli ebbe Aperto il Quarto Suggello, io udii la Voce 
del Quarto Animale che diceva: Vieni, e vedi. 
Apocalisse 6:8 Ed io vidi, ed ecco un caval fulvo; e Colui che lo cavalcava 
aveva nome la Morte; e dietro ad essa seguitava l'Inferno; e fu loro data 
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podestà sopra la quarta parte della terra, da uccider con ispada, con fame, e 
con mortalità, e per le fiere della terra. 

Molti attendono il marchio come qualcosa di visibile o un microchip identificativo.  
Nulla però togliendo al boicottaggio per fini commerciali e tutto ciò ad esso 
corredato. E' giusto però comprendere che il marchio esiste dal Principio, lo 
notiamo in Caino e lo indica omicida e diverso di Abele. Nel Momento che gli 
uomini si organizzano in denominazione o politica, e i fedeli attraverso la 
sottoscrizione e la partecipazione a questi; essi sono nel marchio senza 
accorgersene hanno preso il marchio, l'immagine, il numero, il nome. Caino era 
ribelle come il sistema religioso, idem i figli di satana nelle Epoche. A monte 
l'ecumenismo e con essa anche se alcuni affermano di non essere nell'ecumenismo, 
ogni sistema politico e religioso organizzato con statuto in associazione o 
comunque organizzato anche solo verbalmente e quindi rigettando la Conduzione 
dello Spirito Santo, sono sotto il marchio, ossia organizzati, delle propri opinioni 
e azioni non sottomessi allo Spirito Santo. Sono sotto nomi blasfemi: 

 Apocalisse 17:3 Ed Egli mi trasportò in Ispirito in un deserto; ed io vidi una 
donna, che sedeva sopra una bestia di color di scarlatto, piena di nomi di 
bestemmia ("Nomi Blasfemi"-Corretta Interpretazione), ed aveva sette teste, 
e dieci corna. 
Apocalisse 17:4 E quella donna, ch'era vestita di porpora, e di scarlatto, 
adorna d'oro, e di pietre preziose, e di perle, aveva una coppa d'oro in 
mano, piena d'abbominazioni, e delle immondizie della sua fornicazione. 
Apocalisse 17:5 Sulla sua fronte era scritto un nome: «Mistero, Babilonia la 
grande, la madre delle meretrici e delle abominazioni della terra». 

 Quando la Sposa sarà Completata e Pronta allora i Tuoni Riveleranno il 
Nome, e solo chi è Parte di quel Corpo riceverà l’Adozione del Corpo: 

 Romani 8:15 Voi infatti non avete ricevuto uno spirito di schiavitù per 
cadere nuovamente nella paura, ma avete ricevuto lo Spirito di Adozione 
per il quale gridiamo: «Abba, Padre» 
 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del Mondo Creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo 
Creato Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le 
Primizie dello Spirito;  noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, 
aspettando l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 

 Il Profeta collega l'Adozione, oltre che alla Predestinazione, al fatto che quando 
Essa sta prendendo Forma, agisce in noi come un parto con Travagli Gravi che 
lui chiama: Disperazione. Descrive ad Esempio che Giacobbe nella 
Disperazione lottò e il suo Nome venne Mutato. Lottò tutta la Notte e anche la 
Sposa dopo la Lotta attende il Mattino in cui il Nome verrà Mutato. Lottare 
sino alla Mattina. Lottare sino l'Alba del Millennio quando la Stella del 
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Mattino Risplenderà e il Sole della Giustizia mostrerà la Sua Potenza di 
Resurrezione.  
Simbolo dell'Adozione e l'Adozione produsse Benedizione per lui e la 
Progenie che venne chiamata Israele, Principe di Dio, dunque gli Eletti. 
Benedizione attiva sino alla fine nei 144.000, in quanto Dio mantiene le sue 
Promesse seguendo il Sangue della Progenie e confermandola in Eterno. 
Difatti per la Promessa e la Vittoria di un Uomo-Cristo, noi tutti siamo entrati 
nella Promessa della Vita Eterna: 

 Romani 5:12 Perciò, siccome per un uomo il peccato è entrato nel mondo, 
e per il peccato la morte; ed in questo modo la morte è trapassata in tutti 
gli uomini, perché tutti hanno peccato; 
 Romani 5:15 Ma pure la Grazia non è come l'Offesa; perciocché, se per 
l'offesa dell'uno quei molti son morti, molto più è abbondata inverso 
quegli altri molti la Grazia di Dio, e il Dono, per la Grazia dell'un Uomo 
Gesù Cristo. 
 Romani 5:19 Perciocché, siccome per la disubbidienza dell'un uomo quei 
molti sono stati costituiti peccatori, così ancora per l'ubbidienza dell'uno 
quegli altri molti saranno costituiti Giusti. 
 1Corinzi 15:21 Poiché per un uomo è la morte, per un uomo altresì è la 
Risurrezione dei morti. 

E nessuno pensi che questi uomini non ebbero momenti di abbattimento; ma 
sappiamo che come abbiamo trattato nel Paragrafo "Il Segno della 
Contraddizione-Il Capo Rigettato". In cui, ad Esempio ci viene parlato di 
Abramo Giustificato, quindi uomo anche sottoposto alle debolezze, ma da Dio 
Sostenuto.  
Giuseppe ad esempio si nota la sua profonda afflizione, fermo nella Parola ma 
desideroso di uscire dalla Prigionia; e ci vollero due anni ancora perché si 
realizzasse la Liberazione, quindi al Terzo Anno: 

 Genesi 40:14 Ma abbi appo te memoria di me, quando avrai del bene; ed 
usa, ti prego, benignità inverso me, e fai menzion di me a Faraone, e fai 
che io esca fuor di questa casa. 
Genesi 40:15 Perciocché in verità io sono stato rubato dal paese degli 
Ebrei; ed anche qui non ho fatto nulla, perché io dovessi esser messo in 
questa fossa. 

Lo stesso Elia era sottoposto alle nostre stesse passioni, ma lottava: 
 Giacomo 5:17 Elia era uomo sottoposto a medesime passioni come noi, e 
pur per orazione richiese che non piovesse, e non piovve sopra la terra 
lo spazio di tre anni e sei mesi. 

Sappiamo che dobbiamo avere fede e pazienza mettendo i nostri cari sotto il 
Segno e credendo nella Salvezza che Lui Solo può Adempiere, anche 
nell'Ultimo Istante come il Ladrone sulla Croce: 
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 Salmo 40:1 Io ho lungamente e pazientemente aspettato il Signore; Ed 
Egli si è inchinato a me, ed ha ascoltato il mio grido;… 
 Atti 16:31 Ed essi dissero: Credi nel Signor Gesù Cristo, e sarai salvato 
tu, e la casa tua. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL NOME RIVELATO AGLI ADOTTATI 
IL NOME DEGLI ADOTTATI MUTATO 

Il Primo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1963 
276 Guardate, ogni volta che viene ottenuta una vittoria, o accade qualcosa, un 
Nome viene cambiato. 
277 Guardate ai giorni d’Abrahamo. Egli era, prima, Abr amo, e non poteva 
avere quel bambino fino a che il suo Nome non fu cambiato in Abrahamo. E 
Sarai, S-a-r-a-i, non poteva avere nient’altro che un grembo morto fino a che il 
suo Nome non fu cambiato in S-a-r-a-h. 
278 Giacobbe significa “soppiantatore, ingannatore”, ed è ciò che fece. Mise su 
di sé la pelle di pecora, e ingannò il suo padre profeta, per prendersi le 
primogeniture. Mise delle verghe di pioppo nell’acqua, le chiazzò, spaventò il 
bestiame quand’era gravido dei…dei loro piccoli, per fare bestiame e pecore 
macchiettate. Nient’altro che un ingannatore! 
279 Ma una notte afferrò Qualcosa di vero, e sapeva che era vero. E rimase con 
Esso, e tenne duro finché vinse. E il suo Nome fu cambiato, e chiamato Israele, 
che significa “Principe con potenza davanti a Dio”. 
280 È giusto questo? [La congregazione dice: “Amen”.–Ed.] Ogni vincitore! 
281 Simone era pescatore. Ma quando la sua fede fece presa e riconobbe che 
quello era Gesù, quando Egli gli disse che Lui era il Messia, e gli disse quale era 
il suo Nome e quale era il nome di suo padre, egli fu vinto, e cambiato da Simone 
a Pietro. 
282 Saulo, buon nome. Saulo, una volta era un re in Israele, ma egli, un Saulo, 
non si adattava a un Apostolo. Poteva andare bene per un re, ma non per un 
apostolo. Così Gesù cambiò il suo Nome (da cosa?) da Saulo a Paolo. 
Osservate “I Figli del Tuono”, e via dicendo. 
283 E, Gesù, il Suo Nome sulla terra era “Redentore”, Gesù. Quando era sulla 
terra, era il Redentore, questo è vero. Ma quando vinse la morte e l’inferno, e li 
vinse, e ascese in Alto, Egli ricevette un Nuovo Nome. Ecco perché si grida come 
si fa, e non si ottiene nulla. 
284 Ciò sarà Rivelato nei Tuoni. Uh-huh. Capite? Notate i Misteri. Egli viene, 
cavalcando… Ci deve essere Qualcosa che cambi questa Chiesa. Lo sapete. Deve 
esserci Qualcosa. Notate: “Nessuno sapeva, fuorché Lui Stesso”. Ora, notate: 
“Nessuno sapeva, fuorché Lui Stesso”. Ed era Vestito d’una Vesta tinta in 
Sangue; e il suo Nome si chiama: la Parola di Dio. Oh, my! Notate! E gli Eserciti 
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che son nel Cielo lo seguitavano in su Cavalli Bianchi, vestiti di bisso bianco e 
puro. E dalla Bocca d'Esso usciva una Spada a Due Tagli Acuta, da percuoter 
con essa le genti; ed egli le reggerà con una Verga di Ferro, ed Egli stesso 
calcherà il tino del vino dell’indegnazione e dell’ira dell’Iddio Onnipotente. Ed 
Egli aveva in su la sua Veste, e sopra la coscia, questo Nome scritto: IL RE DEI 
RE, E Il SIGNOR DE’ SIGNORI. 
285 Ecco lì il Messia che Viene.  
 

Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
90 Giacobbe restò là finché venne la benedizione, e cambiò il suo Nome da 
“ingannatore” a “principe con Dio”.  Anche la nazione fu chiamata col suo 
Nome. Sissignore! Che cos’era? I risultati vennero perché lui fu disperato in 
merito alla cosa. E il giorno dopo quando incontrò Esaù, non ebbe bisogno di 
guardie. Egli uscì a incontrarlo. Capite? Perché? Era stato nella disperazione 
finché ricevette la sicurezza. E voi dovete disperarvi finché ricevete la sicurezza. 
Se non è così, non venite perché si preghi. Non venite per stare all’altare. 
Aspettate finché sarete tra la vita e la morte, allora accadrà qualcosa. Certo, 
disperazione!  
…67 Credo che la ragione per cui non abbiamo disperazione sia perché c’è 
mancanza d’amore, di Dio, dell’amore di Dio. Penso che l’amore di Dio produca 
disperazione. Se Dio è in voi, il Segno è dentro di voi, e vedete le condizioni del 
tempo, e la gente che sguazza nel peccato nel modo in cui sono, questo vi getterà 
nella disperazione. Credo che lo farà. 
68 Ora, se lo volete annotare, la Parola afferma chiaramente in Galati 5:6, che, 
“La fede opera tramite l’amore”.  Capite? “La fede opera tramite l’amore”. E il 
solo modo per cui possiate avere fede, è avere prima amore. Perché, dopo tutto, 
la fede è stimolo dell’amore. Stimolo, ecco esattamente che cos’è la fede. E' uno 
stimolo per amare. Ora, voi, se non avete amore, non potete avere fede. Capite? 
 

Soltanto una volta ancora, Signore, 20-01-1963 
111 Questo non significa niente. Bravura nell’organizzare spettacoli, abbiamo 
troppa Hollywood, ma ciò non porta giù lo Spirito e la Potenza di Dio. Potrebbe 
portare entusiasmo, ma non porta la potenza di Dio. 
Essi non vogliono pagare il prezzo. Sansone pregò giusto. Come pregò? 
Concludendo, potrei dire questo: “Signore, lascia che io muoia col nemico!” 
Ecco il guaio; loro non vogliono pagare il prezzo della morte. 
 

Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
182 Scopriamo ora qui, che questo satana, dopo che è buttato fuori dal Cielo, si 
incarna nella bestia. E ora lui è una bestia; anticristo, falso Profeta, e ora bestia. 
E gli è dato il nome di Morte! E l’Inferno lo segue! Del tutto satana, sul suo 
trono!  Oh, my! Sulla terra, lui è satana, il rappresentante, sulla terra, che lui ora 
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è capo dei regni del mondo, i medesimi regni che offrì al Signore Gesù in Matteo 
4. Satana diventa ora re appieno. 
…321 Qui noi vediamo la Vita e la Morte che vengono al combattimento finale: 
il Cavallo Bianco, di Vera Vita; il cavallo pallido, di credi misti. Essi vedono che 
la cosa viene alla vera Prova di Forza. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

IL  SIMBOLO  DI  GIUSEPPE-CRISTO 
Ebrei Capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 

90 Osservate Giuseppe, amato da suo padre, odiato dai suoi fratelli, e venduto 
per circa trenta pezzi d’argento. Gettato in un fosso, apparentemente morto; 
tirato fuori. Nella sua persecuzione, il coppiere salvato, e il macellaio perduto; i 
due ladri alla croce. E poi quando uscì, uscì da quel fosso, e fu posto alla destra 
del Faraone, la più grande commerciale… la nazione che sgominò il resto del 
mondo. E nessuno poteva venire da Faraone eccetto coloro che venivano tramite 
Giuseppe; Gesù Seduto alla Destra di Dio, e nessuno può venire a Dio se non 
attraverso Cristo. E quando Giuseppe lasciava quel Trono e se ne andava, degli 
uomini andavano innanzi a lui, Gridando e Suonando Trombe, Suonare la 
Tromba, dicendo: “Inginocchiatevi! Giuseppe sta arrivando”. 
91 E quando Gesù viene, una Tromba Suonerà, e ogni ginocchio si piegherà, e 
ogni lingua confesserà. Sissignore. Lui era lì.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
FORNICAZIONE SPIRITUALE 

BALAAM CONTRAPPOSTO A MOSE' 
DIO CONFERMA SOLO I VERI MINISTRI 

ORGANIZZAZIONE CONTRAPPOSTA ALLO SPIRITO E LA 
DENOMINAZIONE CONTRAPPOSTA ALLA PAROLA 

NON C'E' ORDINE PIU' ALTO PER RIVELARE LA PAROLA 
CHE I PROFETI  

GLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE 
IL MESSAGGIO DELL'ORA E' L'UNICO PER QUESTA EPOCA 

PER POTERE FARE CRESCERE E MANIFESTARE I SEMI 
LA BIBBIA DIO IN FORMA DI LETTERA - GUAI A CHI 

AGGIUNGE O TOGLIE AD ESSA 
PRENDERE LA CORRETTA POSIZIONE 

VERO INSEGNAMENTO CONTRAPPOSTO AI FALSI NON 
CONFERMATI 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:150 
5:150 Così Balaam indusse Israele a commettere fornicazione. Lo sapevate che la 
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fornicazione fisica è esattamente lo stesso spirito che risiede nella religione 
organizzata? Io ho detto che, lo spirito di fornicazione, è lo spirito di 
organizzazione. E tutti i fornicatori avranno la loro parte nello stagno di fuoco. 
Questo è ciò che Dio pensa dell’organizzazione. Sissignore! La meretrice e le sue 
figlie saranno nello stagno di fuoco. 
 

Gli Unti al Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-7-1965 
262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per Rivelare la Parola, 
che i Profeti.  
…68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  

 
Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 

100 E la Parola dice anche che ci saranno, negli Ultimi Giorni, e per tutta 
l’Epoca, l’Epoca della Chiesa: “Ci saranno, Prima Apostoli”, che sono i 
Missionari, “Secondariamente Profeti, dopo quelli Dottori, e poi differenti Doni”, 
sarebbero nella Chiesa, per Manifestare e Dimostrare la Sua Presenza. 

 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

276 Dite: “Beh, io non La credevo in quel modo”. Quelli non La credettero nel 
modo di Gesù, ma Dio La Confermò. Non La credettero nel modo di Noè. Non 
La credettero nel modo di Mosè. Vollero invece prendere la parola di Balaam al 
posto di Essa: “Siamo tutti uguali, perciò associamoci”. “Separatevi”, ha detto la 
Bibbia, “dall’Incredulità”.   

 

L'Unico luogo di Adorazione dato da Dio, Louisiana, Usa, 28-11-1965 
86 Guardate il profeta Balaam e il Profeta Mosè. Entrambi con Sette Altari, gli 
Altari di YHWH,  Sangue su ognuno; e non solo quello, ma montoni su ognuno. 
Nella numerologia, proprio il numero esatto, sette, “Perfetto”, sette montoni. 
Entrambi gli altari, proprio esattamente simili. Tanto fondamentale era uno, 
così era l’altro. Ma Dio chi Confermò? Vedete? Vedete? Quello che era nella 
Sua Parola. Fondamentale non significa molto; è la Rivelazione di Dio. 
87 Ora pensate! Questi uomini, perché furono chiamati e messi in questa 
condizione (questi farisei) da Gesù, disse: “Invano Mi Adorate”? Adorare Lui: 
Genuina Adorazione, Vera Adorazione dai loro cuori. “Voi… Invano Mi 
Adorate”. Perché? Insegnando per dottrina la loro tradizione dell’uomo. “Quindi 
rendete i Comandamenti di Dio senza effetto per le persone”. 
88 Se vi avessi insegnato un Messaggio metodista, non vi avrebbe fatto Effetto, 
questo è il Tempo della Sposa. Se Mosè avesse insegnato il Messaggio di Noè, 
non avrebbe fatto Effetto. Se Gesù avesse insegnato il Messaggio di Mosè, non 
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avrebbe fatto Effetto. Perché il Seme Predestinato che giace là sarà annaffiato 
solo da quel genere di Acqua che è data per quel Seme. Vedete? Non Crescerà in 
alcun’altra Condizione. Dev’essere la Condizione che lo Accresce. 
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
46 Ora, la Bibbia è un Libro differente da ogni altro libro sacro. Non c’è libro 
come la Bibbia, perché la Bibbia è Dio in Forma di Lettera. Vedete? È… Una 
Parola è un Pensiero Espresso. Il Pensiero di Dio La Espresse, le Sue Parole 
tramite i Profeti; e loro scrissero la Bibbia, che è in Forma di Lettera. E Gesù La 
chiamò, “un Seme”. E qualsiasi Seme porterà del suo genere se è nella Giusta 
Condizione, nella Giusta Atmosfera. Ora, questo Libro di…è un… Questo Libro 
di Profezia, Esso predice eventi futuri. Ora, il Libro contiene l’intera 
Rivelazione di Gesù Cristo. Non aggiungete ad Essa né togliete da Essa, e ogni 
Rivelazione deve venire da Essa. Vedete, dev’essere la Parola. 
…73 E' giusto, la Parola viene sempre al Suo Profeta. Quindi non possiamo 
aspettarci che Essa venga ai teologi. Non possiamo aspettarci che Essa venga alle 
denominazioni. Deve venire per l’itinerario del Canale di Dio di cui Egli ci ha 
predetto, ed e l’unico modo in cui mai verrà. Sarà odiata, rifiutata, rigettata…   
…75 E cosi scopriamo che Dio lo compie in ogni Epoca. Dio compie la Sua scelta 
scegliendo tramite la Sua scelta Predestinata, sceglie i Suoi Profeti e altro per 
l’Epoca; stabilisce la sua natura, la natura dell’uomo, lo stile di Predicare 
dell’uomo, …sul loro Dono e tutto quello che fa, e affrontare la sfida di quel 
giorno. Dio crea quell’uomo e lo manda. E nella Sua Stessa mente, come ho 
Predicato ieri sera, noi siamo un Germe del Gene di Dio. Egli sapeva che 
quell’uomo ci sarebbe stato in quell’Epoca, prima che mai ci fosse una molecola, 
o una luce, o qualsiasi altra cosa sulla terra. 
…48 Deve venire in accordo alla Parola se viene da Dio, perché deve 
Confermare o dimostrare la Presenza di Dio. Ed Egli preconosceva tutte queste 
cose, essendo… Tramite la Sua preconoscenza Egli ordinò, preordinò (nella 
Bibbia e detto, “predestino”) ogni epoca al suo posto, ed ogni uomo al suo posto, 
ed ogni messaggero al suo posto. Egli è Dio, il diavolo non Lo inganna in niente. 
Ed Egli è Dio, e ha ordinato ogni cosa ad avvenire, e cade proprio esattamente in 
linea con la Sua Parola. 
…110 Questo è vero. Credevano tutti allo stesso Dio. Adoravano tutti YHWH.  
Guardate il Sacrificio di Balaam: Sette Altari, il Numero Perfetto di Dio; le Sette 
Chiese, vedete; Sette Montoni, parlando della Venuta del Signore. 
Fondamentalmente, era tanto Fondamentale quanto lo era Mosè; ma, vedete, 
non c’era una Conferma Divina. In questo, erano entrambi Profeti. 
111 Ma sotto il Ministero di Mosè, c’era una Colonna di Fuoco Soprannaturale, 
una Luce sospesa dentro il Campo. C’era la Guarigione Divina, c’era il Grido 
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del Re nel Campo, Grandi Segni, Guarigione Divina, e Prodigi e altro Compiuti 
in mezzo a loro. Era un Segno di un Dio Vivente fra il Suo Popolo. 

 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:43 
4-43 Notate come l’Organizzazione genera odio. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:44 
5-44 L’Organizzazione guarda sempre sui non organizzati, e sono determinati, o 
farli entrare nell’Organizzazione, oppure distruggerli, se non vogliono venire. 

 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Tiatiri, Capitolo 6:64 
6-64 L’Organizzazione è il prodotto dei due corruttori: Nicolaitismo e 
Balaamismo. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Sardi, Capitolo 7:29 

7-29 Come può essere possibile che lo Spirito Santo sia nell’Organizzazione, 
quando è l’Organizzazione che prende il posto dello Spirito e la Denominazione 
prende il posto della Parola? Ricordatevi: “Organizzazione” è “MORTE”.  Essa 
non può proprio essere altrimenti. Se il mondo prende la direzione, lo Spirito se 
ne va! 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9, 9:67 
9-67: Ci sono predicatori pagati, assistenti pagati, ministri di musica ed 
istruttori pagati, corali pagate, custodi pagati, programmi ed intrattenimenti 
tutto costa grandi somme; ma, nonostante tutto ciò, la potenza sta decrescendo! 
Sì, la chiesa è ricca, ma la Potenza non c’è. Dio agisce tramite il Suo Spirito, non 
tramite la quantità di denaro o i talenti nella Chiesa. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:59 
4-59: Se pensi che ciò non sia vero, allora ascolta semplicemente questo. 
Ovunque nel mondo, entrambi i gruppi, Pentecostali e fondamentali, si stanno 
organizzando in gruppi di uomini d’affari. Essi hanno invaso i pulpiti senza 
avere una chiamata da Dio. Essi si sono fatti da se stessi pescatori di uomini e 
fondatori di un movimento di Dio, dicendo che il Dono di Ministero di Efesini 
4:10-13, che Dio dette alla Chiesa, è venuto meno; per questo essi ne stanno 
prendendo le redini.  
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 12-1-1961 
109. Come fa uno a sapere qual è la sua Giusta Posizione nel Corpo di Cristo? 
18 Questa è una buona domanda, molto buona. “Come fa...”. Quella è il tipo di 
domanda che c'è in molti di noi qui questa sera: “Come fai tu a saperlo 
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esattamente?”. Ora, io presumo che questo fratello vuole sapere: “Quale 
Posizione in Cristo, quale parte di Cristo gioco io?”. 
49 Ora, per esempio, io direi questo, fratello, per darti la migliore risposta che io 
conosca. La tua Posizione in Cristo ti è Rivelata tramite lo Spirito Santo. E se poi 
tu vuoi sapere se esso è lo Spirito Santo o no, allora guarda se quello che tu fai 
Egli lo Benedice o no. E se Egli lo Benedice, allora quello è Lui. Se Egli non lo 
Benedice... 
50 Come qualcuno che non molto tempo fa mi disse: “Il Signore mi ha Chiamato 
a Predicare”. Io gli dissi: “Bene, allora Predica”. Vedete? E così egli... 
51 Io in verità penso che ciò è così... satana, se solo egli riesce ad avere qualcuno 
che agisce in quel modo, egli poi li seduce, e quello è proprio ciò che egli vuole 
fare. Poi l'intero mondo punta il suo dito proprio lì. Qualcuno pensa di avere il 
Dono di Parlare in Lingue e d'Interpretarle; alcuni pensano di avere il Dono 
della Guarigione Divina; altri hanno queste cose come il... A volte in quelle cose 
essi sono nell'errore, vedete. E a volte essi pensano che non ce l'hanno, quando 
invece ce l'hanno. Così ciò è veramente rischioso. 
52 Così, fate sempre questo, fratelli: quando ti senti che devi fare una certa cosa, 
prima Accertati se sia Scritturale per te farlo (se essa è nelle Scritture). Nonché 
essa sia Scritta solamente in un posto, ma io intendo dire che sia completamente 
Scritturale, in tutta la Bibbia, che tu debba farlo, cioè la tua Posizione. Diciamo, 
tu vorresti essere un Evangelista, Pastore, Insegnante, Profeta, o quello che Dio 
ti ha Chiamato ad essere. Vedi? O se tu hai il Dono delle Lingue, il Dono di 
Interpretazione, il Dono di... qualsiasi dei Nove Doni Spirituali nella Chiesa, e 
dei Cinque Uffici Spirituali della Chiesa; qualsiasi Posizione, vedi Prima se Dio 
ti ha Chiamato. 
53 Dunque, di solito, il modo in cui io osservo questo per me stesso, è 
semplicemente... Questo ora sono io. Io osservo la Natura della persona e vedo 
che tipo di Dono essi Professano. Vedete, Dio Opera con la Sua Creatura nel 
modo in cui Egli ha fatto lui. Vedete? Egli fa che una Creatura... 
54 Se tu vedi che lui è frivolo e trasandato, tu... ed egli dice: “Il Signore mi ha 
Chiamato per questo e questo, per essere un Pastore”. Ora, un Pastore non può 
essere una persona frivola. Un Pastore è Solido, Sano. Vedete? 
55 “Dio mi ha Chiamato ad essere un Insegnante!”; osserva come egli Interpreta 
la Parola. Vedi? Se egli La ingarbuglia tutta e via dicendo; allora tu sai se è stato 
Chiamato. Vedi? 
56 Ma, poi, la cosa da fare è che di solito tu conosci la tua Posizione quando tu la 
cosa la sai fare o no. 
57 Ora, quando Dio mi chiamò per essere un Evangelista, io volevo essere un 
Pastore. Ed io pensavo che rimanere qui a casa sarebbe stato proprio buono. E il 
Signore mi Chiamò. Ed infine tutte le persone si radunarono assieme (di loro 
non è rimasto nemmeno uno qui questa sera) ed essi piansero e andarono là 
fuori sulla 1717SpringStreet. E una donna, la signora Hawkins su di là, 
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m'incontrò piangendo e disse (durante il tempo della recessione, uno dei vicini 
cuoce va un minestrone di fagioli e tutti noi venivamo dentro e lo mangiavamo), 
lei disse: “Io permetterò ai miei figli di venire a tavola solo se tu ci costruisci un 
Tabernacolo”. Vedete? 
58 E la mia chiamata era di essere un Evangelista. La mattina che mi si proprio 
qui la Pietra Angolare, seno i potessimo scavare lì dentro questa sera, voi 
vedreste una pagina che tolsi dalla mia Bibbia dove Egli mi disse di essere un 
Evangelista. Vedete? Ed io non fui un Pastore di successo, e mai lo sarei stato, 
poiché io non ho la pazienza e ciò che ci vuole per essere un Pastore. Vedete? 
Così, dunque, se io avessi cercato di pasturare, io sarei stato altrettanto fuori 
quanto lo sarebbe stato un Pastore che cercasse di essere un Evangelista. Vedete 
cosa intendo dire? 
59 Dal modo in cui il Signore ti chiama, tu puoi vedere qual'è la tua Posizione 
nel Corpo. 
 

Ebrei, Capitolo Cinque e Sei, Jeffersonville, Indiana, Usa, 8-9-1957 
52 Oh! Lo so che molti si leveranno e andranno fuori dicendo: “Oh, io non ho 
più bisogno di andare in Chiesa! Lode a Dio, lo Spirito Santo è venuto, Egli è il 
Maestro”. Quando tu prendi quell'idea, tu sei proprio nell'errore. Perché allora 
lo Spirito Santo mette Insegnanti nella Chiesa, se Egli sarebbe stato 
l'Insegnante? Vedete? Vi sono per prima Apostoli, Profeti, Insegnanti, 
Evangelisti, e Pastori. Lo Spirito Santo mette Insegnanti nella Chiesa, così che 
Egli possa Insegnare attraverso quell'Insegnante. E se non c'è... se esso non è 
secondo la Parola (Dio non lo Conferma), allora esso non è il Giusto tipo 
d'Insegnamento. Esso deve combaciare con l'intera Bibbia, ed essere oggi 
altrettanto vivente quanto lo era allora. Ecco lì la Cosa Reale resa Manifesta! 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SISTEMI ANTICRISTO DEL MONDO 

BABILONIA E LE FIGLIE PROSTITUTE 
SATANA MOSTRA I SUOI COLORI 

GLI ELETTI NON SARANNO SEDOTTI 
SIAMO PARTE DI DIO 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959  

15 …Cioè Kosmos, il “sistema del mondo”. Se avete li una nota a margine, lo 
noterete. La mia e una “g”,  e dice quassù “Kosmos, o sistema del mondo”. Cioè le 
chiese, e cosi via, vedete. 
…55 … Egli disse: “Non rallegratevi perchè i demoni vi sono sottoposti; ma 
rallegratevi per i vostri Nomi nel Libro”. E Giuda era con loro. Vedete quanto 
può avvicinarsi; proprio avanti attraverso la Giustificazione, va avanti nella 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 187 

 

Santificazione. Ma dove rivelò la sua luce? Dove manifestò se stesso? Prima di 
Pentecoste, lui fece vedere i suoi colori. 
56 Guardate, quello spirito sarà proprio il più possibile pio e santocchio, fino ad 
arrivare allo Spirito Santo, ed essi Lo taglieranno fuori proprio li. Ecco quello 
spirito (non riuscite a vederlo?) che si muove, l’anticristo.  E Gesù disse: 
“Sarebbero stati cosi vicini, negli Ultimi Giorni, che avrebbero sedotto gli stessi 
Eletti se possibile”. Ma, ricordate, sono solo gli Eletti che lo vedranno. Dio 
chiama per Elezione. Tu, non sei felice di essere uno di loro? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Voi, gente qui stasera, non comprendete che qualcosa sta 
tirando con forza nel vostro cuore, “Io voglio quello Spirito Santo. Io voglio Te, 
Signore, nel mio cuore”? Ecco perché Dio mise il vostro Nome sul Libro della 
Vita dell’Agnello prima della Fondazione del Mondo. Lui lo disse. “Nessuno può 
venire a Me”, disse Gesù, “se prima il Padre Mio non l’ha attirato. E a tutti quelli 
che vengono a Me, Io darò loro Vita Eterna”. Cos’è Vita Eterna? Lo Spirito 
Santo. “Vita Eterna”,  prendete quella parola e trasformatela in Greco, e si 
direbbe, Zoe. Zoe è lo Spirito Santo. “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato 
verranno a Me…". 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
215 Quello è molto diverso, da “nomi di bestemmia” a “nomi blasfemi”.  Che 
cos’è? … Ora, lei era: …LA MADRE DELLE MERETRICI…   
216 Lo sappiamo tutti. Ma che cos’è? [Qualcuno dice: “La chiesa cattolica 
romana”.—Ed.] … Ebbene, è giusto, quello includerebbe la chiesa cattolica 
romana. Ma lei è “piena di nomi blasfemi”, metodista, battista, presbiteriana, 
luterana, tutte definendosi, “chiese di Dio”. Nomi blasfemi! Molta differenza tra 
“nomi di bestemmia” e “nomi blasfemi”. Si chiamano, “la chiesa di Dio”, e si 
presentano davanti al mondo; e feste di carte, e bere, e comportarsi male, e cene 
di beneficienza, e tutto il resto, e tutto quel genere di cose che continua.  
217 C’è solo una Chiesa. Ci siete Nati dentro. Non entrate Là finché non siete 
Lavati nel Sangue dell’Agnello e Suggellati dallo Spirito Santo. 
…253 Se Dio ha temprato insieme questa Sposa con quello Spirito, allora Esso 
Tempra insieme gli individui con quello Spirito, vedete, allora siete Nati in quel 
Regno. E allora la stessa Vita che era in questa Chiesa, è in quella Chiesa, e 
Quella, Quella, Quella, Quella. E la stessa Vita che c’era nel Guscio, la Vite, 
Gesù, è nel Membro che Egli ha Prodotto. Gloria! “Con le Stesse cose che faccio 
Io, le Opere che faccio Io, le farete anche voi”. Ecco il vero membro del Corpo di 
Cristo, nessun tipo di nome attaccato ad Esso. Le Stesse Opere di 
quell’Individuo dimostrano da dove è venuto. La sua vita testimonia quello che 
egli è.  
254 “Quale membro sei? A quale corpo appartieni?” Il Corpo di Cristo.  “Ebbene, 
dove ti sei unito ad Esso?” Non mi sono unito. Ci sono nato dentro. Vedete? Ci 
sono Nato dentro.  
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255 Non dovete dirglielo. Sanno cos’è successo. “Voi, come potete accendere una 
candela e spingerla sotto il moggio?” Egli disse. Vedete? No, no.  
…247 Ma quando la Vite Stessa produce una Vite, sarà come la prima Vite che 
Lo ha prodotto. Se la prima Vite che Lo ha prodotto, ne hanno scritto al seguito 
un Libro di Atti; se Essa ne produrrà mai un altro, Esso scriverà un Libro di 
Atti al Suo seguito. Giusto. 
248 Quindi, vi state solo unendo a logge. Ma quando siete Nati dalla Vite… 
Avete un frutto. È così. Avete un frutto, ma cosa fate con esso? “Avete una 
Parvenza di Pietà, e ne rinnegate la Potenza”. Rinnegate i Segni. Rinnegate i 
Prodigi. Rinnegate lo Spirito Santo. Rinnegate il Parlare in Lingue. Rinnegate le 
Visioni. Rinnegate le Profezie. Rinnegate la Guarigione. E, tuttavia, “Vi definite 
con un nome”. Non sorprende che lo Spirito Santo abbia detto: “Una potenza, di 
un gruppo di persone, piena di nomi blasfemi, certo, definendosi: ‘Cristiani’”. 
“Con Parvenze di Pietà, ma rinnegandone la Potenza. Anche tali schiva, perché 
questo è il genere che guida donnicciole cariche di diverse concupiscenze”. 
…198 Sapete cosa? Veramente, queste chiese non sono chiese. C’è solo una 
Chiesa. Queste sono logge. Vedete? Sono logge. Non ho niente… Va bene. Ma io 
voglio dimostrarvi, fra pochi minuti, che sono solamente logge. Appartenete alla 
loggia metodista, alla loggia presbiteriana, o alla loggia pentecostale, per quanto 
ne concerne. Sissignore. Vedete? Logge! Vedete? Non potete… Vedete? Le 
chiese sono effettivamente logge dove persone con la stessa idea vanno insieme 
alla deriva.  
199 Ma la Chiesa è Una. E non potete Unirvi alla Chiesa. Siete Nati in Essa. E 
quando siete Nati in Essa, Ne siete Membri.  
200 Proprio come la mia famiglia. Sono stato nella famiglia Branham per 
cinquantatré anni. Non mi hanno mai chiesto di unirmi alla famiglia. Perché? 
Non devo unirmi alla famiglia. Sono nato un Branham.  
201 E voi siete Nati nella Chiesa. Ora, queste altre sono logge. Ci avete mai 
pensato? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Sissignore.  
…231 Ma non potete Unirvi alla Chiesa del Dio Vivente. Siete Nati in Essa, 
tramite il Battesimo dello Spirito Santo. E quando siete Battezzati con lo Spirito 
Santo, queste Virtù sono Suggellate in voi, dallo Spirito Santo, e quindi: “Chi è 
nato da Dio non commette peccato”. “Non può”.  Eccovi. Oh, my! Potremmo 
parlare proprio tutto il giorno, non è vero?  
 

L'Iddio di questa Epoca Malvagia, Yuma, Arizona, Usa, 1-8-1965 
165 La Sposa non appartiene a nessuna denominazione, nessun gruppo, nessuna 
setta, Essa appartiene a Cristo.  
166 Rivelazione, ovvero Fede, nella Sua Parola, non richiede conoscenza; per il 
vero, Fedele Cristiano. Essi dicono: "Hai una laurea di dottore?" Non lo richiede. 
"Io credo la Sua Parola". Capite? Non richiede d’essere istruito. Non appartiene 
ad alcuna denominazione, alcun gruppo, alcuna setta. Appartiene a Cristo. Ella 
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è Sua Moglie; non una moglie di chiesa. Essa è una prostituta. La Bibbia ha 
detto che essa era una “meretrice”, e “LA MADRE DELLE PROSTITUTE”,  ed 
esse si mettono tutte insieme e formano la stessa meretrice. E quel tipo di donna 
è una donna che è inFedele a suo Marito; e pretendendo d’avere Cristo quale 
suo marito, essa appartiene ad una denominazione. Che assurdità! Noi 
apparteniamo a Cristo. 

 

PARAGRAFO "APPROFONDIMENTO"  GIA' TRATTATO 
LA PAROLA SI FA CARNE SOLO NEI PREDESTINATI 

RINATI IN QUANTO PROGENIE DA SEMPRE 
LA PREDESTINAZIONE - IL 7° SUGGELLO, I 7 

TUONI E LA TERZA TIRATA, FATTI CARNE IN NOI 
uesto argomento è Centrale! Molti pensano che intendere la Parola 
Rivelata e giungere alla Dinamica Finale Adottiva, sia una Capacità Propria, 
nel campo Apprenditivo dei Misteri e per Buona Condotta.  

Ciò è errato! E' solamente Grazia e quindi Preordinazione! 
Solo i Figli Preordinati  saranno la Parola Fatta Carne e dunque in questo 
Tempo la Manifestazione in Carne del 7°Suggello, dei 7 Tuoni e della Terza 
Tirata.  Essi avranno la Piena Rivelazione del Messaggio e la Dinamica perché 
sono Parte di Essi. 
Il Gruppo Lutero  era la Parola fatta Carne della Giustificazione. Il Gruppo 
Wesley era la Parola fatta Carne della Santificazione. Il Gruppo di Azusa Street, 
fu la Restaurazione dei Doni fatta Carne. Sino a giungere a Malachia 4 fatto 
Carne e oggi noi siamo nella Fase Finale di Manifestare il Rapimento e con Esso 
tutta la Parola in noi! 
Ecco perché per quanto ne possiamo parlare e citare Trafiletti e Versi della 
Bibbia, ciascuno avrà la propria interpretazione; ma la Sposa, quel Piccolo 
Gruppo, saranno di pari Consentimento e Visione della Parola e realizzeranno il 
Mistero-Segreto, Similmente allo Sposo Cristo e Similmente alla Crescita ed 
Evidenza della Parola che abbiamo visto nel Ministero del Settimo Messaggero 
che per noi è stato il nostro Prototipo che ci ha mostrato la Via-Cristo. 

 Per intendere ciò cominciamo col Parlare della Predestinazione!  
La stessa Parola "Predestinazione", nel vocabolario, indica chiaramente che 
siamo Figli da sempre perché parte di Lui, nello specifico troviamo: Corso 
imposto agli eventi dal destino o dalla Divinità. 

La Predestinazione è un Tema cosi Profondo quanto inquietante per chi non si è 
ramificato nella Parola o per meglio dire per chi non ha una risposta Parola 
Rivelativa interiore. Ho visto gente spaventata da questo Tema! Quindi a monte 
voglio dire che atteggiamenti di "Paura",  non devono prendere atto! Ma anzi, 
certezza in Dio che se sei giunto ad identificare che solo i "Figli"  sono i beneficiari 

Q
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della "Grazia",  allora se tu lo hai inteso e hai inteso il percorso, sarai fiducioso che 
Dio Completerà l'Opera pur se la vedi Complessa Egli ti aiuterà. 

 Filippesi 1:6 essendo convinto di questo, che Colui che ha cominciato 
un'Opera Buona in voi, la porterà a Compimento fino al Giorno di Cristo 
Gesù. 
 Luca 18:27 Ma Egli disse: «Le cose impossibili agli uomini, sono possibili a 
Dio». 
 Efesini 4:30 E non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati per il Giorno della Redenzione. 

Abramo, Giacobbe, Sansone, David, Pietro, Tommaso, Maria Maddalena, etc..; 
non furono Persone Perfette, anzi ebbero nella loro vita esitazioni ed errori. Ma 
Dio li rese Perfetti e questo deve incoraggiarti!  
A riguardo, anche atteggiamenti boriosi di auto certezza non sono compatibili in un 
Figlio di Dio che pur essendo fermo nella Fede e nella Certezza, non potrebbe mai 
esprimere parole di orgoglio lesivo, frutto di illusioni mentali. Ad esempio, come al 
tempo di Gesù, i religiosi, dichiarandosi "Sposa" e vivendo come il Fariseo che 
sprezza il Pubblicano; pretendendo di avere la Salvezza come atto dovuto per la 
Conoscenza e la condotta religiosa e non come Atto di Grazia di Dio che produce 
in noi le Virtù (2Pietro 1).  
La giusta posizione è quella di un Umile accettatore della Grazia che si fa 
condurre dallo Spirito Santo nella Crescita (2Pietro 1; Romani 8:14). Quindi di 
voler crescere nella certezza che siamo Salvati per Grazia e saremo infinitamente a 
Lui grati, e quindi impegnandoci a render possibile la Fermezza e la Crescita 
della Vocazione. 

 Luca 18 Il Pubblicano contrapposto al Fariseo. 
 Efesini 2:8 Voi infatti siete stati salvati per Grazia, mediante la Fede, e ciò 
non viene da voi, è il Dono di Dio,… 
 2Pietro 1:10 Perciò, fratelli, vie più studiatevi di render ferma la vostra 
Vocazione ed Elezione; perciocché, facendo queste cose, non v'intopperete 
giammai. 

 Come espresso, ciò che è semenza del serpente è già condannata, peccatrice da 
sempre.  
Quindi senza Redenzione. Ciò che è serpente, maiale, lupo, cane, rana etc..; 
dal Principio  lo è tale da sempre e tale lo sarà sempre. Quelle nature non sono 
mutabili.  Anche se per un tempo hanno tentato come Caino, ricadono nella 
loro natura di figliolanza satanica. 
Gli Ibridi  sono anche simili ad un Mulo, il quale non era nel Piano Originale 
di Dio e quindi è una Perversione. Non è ne asino, né cavallo. Così sono molti 
pseudo credenti. 
Quindi se siamo Figli caduti nel peccato ritorneremo alla nostra Matrice 
come Pecore Recuperate come il Figliol Prodigo, e non come il cane e il 
maiale, ossia i non Preordinati, aventi Seme-Natura diversi, che pur se hanno 
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avuto un’esperienza religiosa ritornano indietro. Il Seme fa la Differenza, 
solo gli Eletti hanno il Seme Eterno, in quanto sono Parte di Dio. 

 Matteo 18:12 Che vi par egli? Se un uomo ha cento pecore, ed una di esse 
si smarrisce, non lascerà egli le novantanove, e non andrà egli su per i 
monti cercando la smarrita? 
Matteo 18:13 E se pure avviene ch'egli la trovi, io vi dico in verità, che 
egli più si rallegra di quella, che delle novantanove, che non si erano 
smarrite. 
Matteo 18:14 Così, la volontà del Padre vostro ch'è ne' Cieli è, che 
neppur uno di questi piccoli perisca. 
 Luca 15 Figliol Prodigo. 
 Giovanni 14:6 Gesù gli disse: Io Son la Via, la Verità, e la Vita; niuno 
viene al Padre se non per Me. 
 Giovanni 10:7 Laonde Gesù da capo disse loro: In Verità, in Verità, Io vi 
dico, che Io Son la Porta delle pecore. 
 Giovanni 10:4 E quando ha messe fuori le sue pecore, va davanti a loro, e 
le pecore Lo Seguitano, perciocché conoscono la Sua Voce. 
 Giovanni 10:27 Le Mie Pecore ascoltano la Mia Voce, ed Io le Conosco, 
ed esse Mi Seguitano. 
 Giovanni 6:44 Nessuno può venire a Me, se il Padre che mi ha mandato 
non lo attira, … 
 Romani 8:29 Perciocché coloro che Egli ha Innanzi Conosciuti, li ha 
Predestinati ad esser Conformi all'Immagine del Suo Figliolo; acciocché 
Egli sia il Primogenito fra molti Fratelli. 
Romani 8:30 E coloro ch'Egli ha Predestinati, essi ha Chiamati; e coloro 
ch'Egli ha Chiamati, essi ha Giustificati; e coloro ch'Egli ha Giustificati, 
essi ha Glorificati. 
 2Pietro 2:21 Imperocchè meglio era per loro non aver conosciuta la Via 
della Giustizia, che, dopo averla conosciuta, rivolgersi indietro dal Santo 
Comandamento che era loro stato dato. 
2Pietro 2:22 Ma egli è avvenuto loro ciò che si dice per vero proverbio: Il 
cane è tornato al suo vomito, e la porca lavata è tornata a voltolarsi nel 
fango. 
 Giuda 4 Perciocché son sottentrati certi uomini, i quali già innanzi ab 
antico sono stati scritti a questa condannazione; empi, i quali rivolgono la 
Grazia dell'Iddio nostro a lascivia, e negano il solo Dio e Padrone, il 
Signor nostro Gesù Cristo. 

 Come espresso, solo gli Eletti non saranno sedotti, in quanto sono Parte della 
Parola-Spirito e quindi inseducibili.  

 La Parola di ogni Epoca, era accettata e ricevuta da un "Gruppo di Figli",  
perché essi erano la Manifestazione in Carne di quella Parola per quella 
Epoca! 
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Sappiamo dal Messaggio che l'Evidenza dello Spirito Santo è la Corretta 
Evidenza della Parola nella nostra vita e quindi di conseguenza non solo la 
Corretta Dottrina Espressa ma anche le Corrette Virtù e dunque Frutti dello 
Spirito!  
Messaggi per quest'ultima Epoca come: I Sette Suggelli, I Sette Tuoni, quindi la 
Terza Tirata, etc..; sono giunti in parte a noi come Meccanica e Dimostrati dal 
Profeta attraverso la Colonna di Fuoco che lo ha Confermato. Ne deteniamo 
talaltro i Simboli e Trafiletti che sono nella Parola e nel Messaggio, ma non 
potremmo detenerne il 99% se non siamo Lettere Manifestate in Carne per 
questa Epoca; ossia se ogni Messaggero-Stella era un Suggello e con esso il 
Corpo della Sposa dell'Epoca; noi in quest'ultima Epoca dobbiamo essere la 
Somma delle Epoche, quindi, l'Intera Parola Manifestata non solo come 
Meccanica di Conoscenza, ma come Dinamica Manifestata in Carne. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? 
Ovvero, abbiam noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a 
voi, o di raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e 
letta da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito 
dell'Iddio Vivente; non in tavole di pietra, ma nelle tavole di carne del 
cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi capaci (sufficienti) di 
pensare qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra capacità 
(sufficienza) viene da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo 
Patto, non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito 
vivifica.  

La Chiesa Preordinata è fondata sulla Rivelazione e Pietro come la Chiesa è la 
Parola Rivelata in Carne che riesce a Vedere la Rivelazione di Gesù Cristo e 
su ciò si fonde ed ha Vittoria. 

 Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, Gli disse: Tu sei beato, o Simone, 
figliol di Giona, Poiché la carne ed il sangue non t'hanno rivelato questo, 
ma il Padre mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa Pietra 
Io edificherò la mia Chiesa, e le porte dell'inferno non la potranno 
vincere. 
Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò che 
avrai legato in terra sarà legato nei cieli, e tutto ciò che avrai sciolto in 
terra sarà sciolto nei Cieli. 
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 Luca 17:37 E i discepoli, rispondendo, gli dissero: Dove, Signore? Ed egli 
disse loro: Dove sarà il Carname, quivi ancora si accoglieranno le Aquile. 

 Come espresso, come Parafrasato dal Messaggio, noi non diventiamo 
Progenie tramite la Nuova Nascita. Noi eravamo Progenie perciò siamo 
Rinati, poiché solo l'Eletto può Rinascere. La ragione per cui noi siamo potuti 
essere Risvegliati è perché noi eravamo Seme. Se non v'è Seme, non c'è niente 
da Risvegliare! 
 Eravamo in Dio quale Cellule-Semi, ecco perché siamo Eterni e siamo stati 

Manifestati ciascuno nell'Epoca di Riferimento e quindi Ricondotti alla 
Matrice.  

 La progenie del serpente non ha Germe-Seme Eterno e quindi soggetta 
allo Stagno di Fuoco. 

 Ciò che è Nato dalla Carne è Carne, ma ciò che è Nato dallo Spirito è 
Spirito. 

 Senza Nuova Nascita non possiamo Intendere le Tappe per la Sposa. 
 Senza lo Spirito Santo non si può Vedere ed Entrare nel Corpo Parola-

Spirito. 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA SPOSA UNA PUNTA NELLA FINE DELL'EPOCA 
QUINDI I MINISTRI SONO UN PICCOLO NUMERO 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
368 E questa Chiesa, vedete, diventa più Piccola, nella Minoranza. [Il Fratello 
Branham si riferisce al suo disegno della lavagna_Ed.] È molto più sottile di 
quello, ma per darmi Abbastanza Spazio per scrivere quella Croce là, vedete. Si 
deve arrivare alla Punta di uno Spillo. Tanto che, la Chiesa, una Minoranza, 
deve entrare in un Luogo fino ad avere lo stesso tipo di Ministero che questo 
lasciò, perché, quando questa Pietra della Vetta Ritorna. 
 

GENI ETERNI DI DIO 
SOLO LA PROGENIE PUO' RINASCERE 
RIPRODURRA' IL MEDESIMO FRUTTO 

I SEMI SEMINATI NELLE EPOCHE 
LA PAROLA FATTA CARNE E I FIGLI-PAROLA 

Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 
California, U.S.A. 

73 E' giusto, la Parola viene sempre al Suo Profeta. Quindi non possiamo 
aspettarci che Essa venga ai teologi. Non possiamo aspettarci che Essa venga alle 
denominazioni. Deve venire per l’itinerario del Canale di Dio di cui Egli ci ha 
predetto, ed e l’unico modo in cui mai verrà. Sarà odiata, rifiutata, rigettata… 
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…75 E cosi scopriamo che Dio lo compie in ogni Epoca. Dio compie la Sua scelta 
scegliendo tramite la Sua scelta Predestinata, sceglie i Suoi Profeti e altro per 
l’Epoca; stabilisce la sua natura, la natura dell’uomo, lo stile di Predicare 
dell’uomo, …sul loro Dono e tutto quello che fa, e affrontare la sfida di quel 
Giorno. Dio crea quell’uomo e lo manda. E nella Sua Stessa Mente, come ho 
Predicato ieri sera, noi siamo un Germe del Gene di Dio. Egli sapeva che 
quell’uomo ci sarebbe stato in quell’Epoca, prima che mai ci fosse una molecola, 
o una luce, o qualsiasi altra cosa sulla terra. 
76 Perché siete un gene di vostro padre, ed eravate in vostro padre, benché 
vostro padre non avesse comunione con voi perché egli… Voi eravate là dentro, 
ma non lo sapevate ed egli non lo sapeva, ma foste Manifestati affinché poteste… 
affinché egli potesse avere comunione con voi. Ed essendo voi Nati di Nuovo, 
siete Nati dalla Vita Eterna. Ed è l’Unica Forma di Vita Eterna, ed è la Vita di 
Dio. Zoe, la parola greca è “Zoe”, solo una forma di Vita Eterna.  
77 Allora se sei un Figlio di Dio o una Figlia di Dio, eri da Sempre in Dio. Ma 
Egli sapeva in quale strato e tempo sareste stati piantati. Così ora sei resa una 
Creatura, un Figlio di Dio, un Figlio o una Figlia di Dio Manifesti per affrontare 
la Sfida di quest’Ora per Confermare il Vero e Vivente Dio di quest’Ora, il 
Messaggio che sta venendo avanti in questo tempo. È giusto! Eravate là Prima 
della Fondazione del Mondo. Se non lo eravate… Se non eravate stati Scelti in 
quel modo, non importa quanto cerchiate di imitarlo, non ce la farete mai. Come 
potete ottenere sangue da una rapa quando là dentro non c’è sangue?  
78 Ecco il motivo per cui cerco di parlare in merito la gente pensava che 
eravamo… stavamo gridando alle donne in merito ai capelli corti, e la gente mi 
diceva riguardo al dire quelle cose: “Lei rovinerà il suo Ministero”. Rovinare un 
Ministero che Dio Stesso ha Ordinato? Non sia mai! E quando la gente sente la 
Parola di Dio… Quando un bambino è concepito nel grembo di una madre, 
quando a quella sola cellula là dentro, vi si aggrega un’altra cellula. Non è una 
cellula di un umano, la successiva di un cane, e la successiva di un gatto, e la 
successiva di qualcos’altro; è assolutamente, unicamente, un essere umano. E 
quando un uomo è Nato dallo Spirito di Dio, non può iniettare niente nella sua 
vita, Essa è la non adulterata Parola di Dio Confermata per quell’Ora. Egli 
prende l’Intera Parola di Dio, non ci mette credi, nient’altro in Essa. È 
Puramente non adulterata, Parola di Dio resa Manifesta fra noi. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:134 
134 … Noi non diventiamo Progenie tramite la Nuova Nascita. Noi eravamo 
Progenie perciò siamo Rinati, poiché solo l'Eletto può Rinascere. La ragione per 
cui noi siamo potuti essere Risvegliati è perché noi eravamo Seme. Se non v'è 
Seme, non c'è niente da Risvegliare! 
 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
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77 È la stessa cosa nella Nuova Nascita. Noi non torniamo indietro, ma andiamo 
avanti quando si è Nati di Nuovo. Ed ecco perché penso, che oggi, non abbiamo 
…. tante Nuove Nascite Genuine, è perché il Seme è, forse, simpatizzerà con la 
Parola o la persona, ma loro non vogliono Marcire dal vecchio sistema in cui si 
trovavano.  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:135-136 
4-135: Tenete questo ben in mente! Facciamo ora il prossimo passo. Redimere, 
vuol dire Riacquistare. Vuol dire Restituire al Proprietario Originale.  Dio, 
tramite la Sua Morte ed il Suo Sangue Versato, RICOMPRÒ I SUOI. Egli 
Riacquistò la Sposa-Progenie-Parola-Parlata. “Le Mie Pecore ascoltano la Mia 
Voce (Parola) ed esse Mi Seguono”. Tu sei sempre stato una Pecora. Tu non sei 
mai stato un maiale o un cane cambiato in pecora. Ciò è impossibile, poiché ogni 
specie di vita produce la stessa specie senza che ci sia alcun cambiamento nella 
specie. Essendo dunque che noi eravamo nei Pensieri di Dio e che poi fummo 
Espressi in Carne, allora doveva venire un giorno quando noi avremmo Udito la 
Sua Voce (la Parola), e udendo quella voce saremmo divenuti Coscienti che il 
nostro Padre ci chiamava e riconosciuto che siamo i Figliuoli di Dio.  Noi 
sentimmo la Sua Voce e Gridammo come fece il Figliuol Prodigo: “Oh, Padre 
mio; Salvami! Io ritorno a Te!”.  
4-136: Un Figlio di Dio può andare avanti a lungo prima che Riconosca che egli è 
un Figlio. Infatti una gran parte di veri Cristiani sono come la storia del piccolo 
aquilotto che fu covato sotto una chioccia. Voi sapete che l’Aquila è un tipo del 
vero credente… 
Paolo…. 
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
476 Dunque, se siete stati Seminati, e il Seme di Dio nel vostro cuore, Esso deve 
ProdurLa.  Gesù disse: “Egli farà le Mie Opere, se Crede a Me”. Se egli dice di 
CrederLa, e queste non lo accompagnano, è un bugiardo. “Chi crede in Me, farà 
anch’egli le Opere che faccio Io; anzi ne farà Maggiori di queste, perché Io Me ne 
vado al Padre Mio”. Dunque, Essa è forte! Se essi non incontrano un punto 
scivoloso e non s’infilano, in una pietra da qualche parte! Se semplicemente 
cadono giù nella valle così i venti non possono soffiarLa via, e gli uccelli del cielo 
non riescono a prenderLa, Essa Crescerà. 
 

Il Seme di Discrepanza, Phoenix, Arizona, Usa, 18-1-1965 
21 Ora Egli disse: “Il Seme di Dio, la Parola di Dio”. Gesù disse, in un 
determinato punto, che “La Parola è un Seme”. Ed ogni seme Produrrà della sua 
Specie. Ed ora se il Cristiano, i Figlioli di Dio, i Figlioli del Regno sono diventati 
il Seme di Dio, allora devono essere la Parola di Dio, la Parola di Dio 
Manifestata nell’Epoca in cui stanno Vivendo, per il Seme Promesso di 
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quell’Epoca. Dio diede la Sua Parola al Principio, e ciascuna Epoca ha avuto il 
Suo Seme, il suo Tempo, le sue Promesse.  
22 Ora, quando Noè entrò in Scena, e lui era il Seme di Dio, la Parola di Dio per 
quell’Epoca.  
23 Quando Mosè Venne, non poteva venire col Messaggio di Noè, non avrebbe 
funzionato, perché lui era il Seme di Dio in quel Tempo.  
24 Poi quando Venne Cristo, Egli non poteva venire con l’Epoca di Noè né di 
Mosè; era il Suo Tempo, che una Vergine concepisse e desse alla Luce un Figlio, 
ed Egli sarebbe stato il Messia.  
25 Ora, noi siamo vissuti attraverso l’Epoca di Lutero, l’Epoca di Wesley 
(l’Epoca metodista), giù attraverso tutte le Epoche, e l’Epoca Pentecostale, e a 
ciascuna Epoca viene data una Promessa della Parola. E il Popolo di 
quell’Epoca, che Manifesta quella Parola Promessa è il Seme di quell’Epoca, in 
accordo a quello che Gesù disse proprio qui: “Essi sono i Figlioli del Regno”. 
Proprio così. La Manifestazione dello Spirito Santo che Opera attraverso i Suoi 
Figlioli sono quei Semi del Regno in quell’Epoca. 
 

L'Iddio Potente Svelato davanti a noi, Pennsylvania, Usa, 29-06-1964 
130 Allora, era Dio. In quei Giorni, era Dio in un Uomo, il Suo Figliolo, Gesù 
Cristo. Noi lo Crediamo. Non solo un Profeta, non solo un uomo ordinario, un 
umano ordinario. Era Dio in Cristo; Dio in un Uomo; la Pienezza della Deità 
Corporale in un Uomo. Dio in un Uomo!  
131 Ora è Dio negli uomini, la Pienezza di Dio nella Deità Corporale in Tutta la 
Sua Chiesa, che Manifesta Sé Stesso, Adempiendo la Sua Parola. 
 

Allora Gesù Venne e Chiamò, Tulare, California, Usa, 13-2-1964 
22 Voi dite: "Allora, Fratello Branham, qual'è l'Evidenza? Qual è l'Evidenza?" 
La Rivendicazione della Parola nell'Ora.  
23 Essi avevano la Bibbia. Egli fu esattamente ciò che Iehovah aveva detto che 
sarebbe accaduto. Essa non ha bisogno di nessuna interpretazione. Essa era la 
Interpretata. C'erano i vostri Sacerdoti, c'era tutto quello che avevano, e tutto il 
resto proprio cosi nella routine e tutto, pur tuttavia mancarono di vedere la 
Parola. Ed Egli Fece Vivere quella Parola per quell'Epoca. Ecco l'Evidenza di 
quell'Epoca.  

 
PARAGRAFO "APPROFONDIMENTO"  GIA' TRATTATO 

SCOPO DEL PROGRAMMA DELLO SPOSO E DELLA SPOSA 
Vorrei,  dopo tutti questi Soggetti prendere l'Esempio che ci aiuta a comprendere 
il Cammino e lo Scopo. Mi riferisco a Gesù Cristo. Possiamo fare l'errore di 
comprendere che la Missione fosse quella di Guarire e d'Indottrinarci; ciò è 
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Corretto, ma non è tutto!  Oltre a Ciò, alcuni Punti sono Evidenti nel Dichiarare 
alcuni Scopi quali: 

 Quello di Mostrare la Taratura sulla Vittoria della Tentazione e sul Peccato e 
sul diavolo.  

 Di mostrarci la Potenza della Carità, sino amando i peccatori, vedendoli 
uomini privi della Parola:  

 Luca 23:34 E Gesù diceva: Padre, perdona loro, perciocché non sanno 
quel che fanno. 

 Lo Scopo della Morte e quindi della Redenzione, Morire per tutti noi, essendo 
l'Amore Perfetto, l'Agnello Preordinato:  

 1Giovanni 4:16 E noi abbiam Conosciuta, e Creduta la Carità che Iddio 
ha inverso noi. Iddio è Carità;  e chi Dimora nella Carità, Dimora in Dio, e 
Iddio Dimora in lui. 
 Giovanni 1:29 Il giorno seguente, Giovanni vide Gesù che veniva a lui, e 
disse: Ecco l'Agnello di Dio, che toglie il peccato del mondo. 
 Giovanni 1:36 Ed avendo riguardato in Faccia Gesù che Camminava, 
disse: Ecco l'Agnello di Dio. 
 Apocalisse 5:6 Poi io vidi, ed ecco, in Mezzo del Trono, e dei Quattro 
Animali,  e in Mezzo dei Vecchi, un Agnello che stava in Piè, che pareva 
essere stato Ucciso, il quale aveva Sette Corna, e Sette Occhi, che sono i 
Sette Spiriti di Dio, mandati per tutta la terra. 

 Lo Scopo della Resurrezione, quindi mostrare la Vittoria sulla Morte  per Sé, 
ma anche per noi. 

 Lo Scopo di Salire in Cielo e Ritornare nella Forma di Spirito Santo. 
 Lo Scopo in ogni Epoca in Modo Crescente di Volere Dimorare dentro i Figli. 
 Lo Scopo di Realizzare il Settimo Suggello, le Tirate, la Resurrezione e il 
Rapimento. 

 Lo Scopo di Resuscitare e Rapire la Sposa e di Raccogliere nel Riposo la 
Disavveduta, attraverso i Triboli della Grande Tribolazione. 

 Lo Scopo della Nozze di Amore con la Sposa che lo ha Amato non per 
interesse, ma per Amore Puro.  

 Apocalisse 19:9 E quella Voce mi disse: Scrivi: Beati coloro che son 
chiamati alla Cena delle nozze dell'Agnello. Mi disse ancora: Queste sono 
le Veraci Parole di Dio. 

 Lo Scopo del Ritorno nella Terza Venuta, del Millennio  e quindi 
Ristabilimento del Regno Eterno. 
Dunque alla Luce di Ciò intendiamo che il Programma di Dio della Sua Metà 
Sposa, è quello anticipatoci dal Profeta, ossia abbiamo lo Scopo in Terra di 
Manifestare la Parola, non solo come Segni, ma in tutto il Suo Patrimonio e 
nello Scopo di questo tempo che quello di liberare la Terra e di Unire il 
Corpo-Chiesa a Cristo, dunque la Resurrezione e il Rapimento. 

 Ritornando a noi, essendo la Sua Metà,avremo i Medesimi Desideri come: 
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 Mediare per i peccatori, anche quando questi ci rigettano. 
 Patire per Lui ed essere contenti per conoscere la Mortificazione a Motivo 

del Suo Nome. 
 Imparare ad amare i persecutori. 
 Metterci da parte per far Vivere Lui in noi.  
 Avere Fame della Parola Rivelata. 
 Vedere Realizzato il Settimo Suggello. 
 Vedere le Tre Tirate  Prendere Atto in noi. 
 Essere gli Strumenti per la Resurrezione. 
 Essere Mutati, sentiamo la Necessità di avere Mutato questo Corpo. 
 Incontrarci nell'Aria col Corpo Fisico di Gesù Cristo e Realizzare le 

Nozze. 
 Ritornare con Lui  per Prendere il Regno. 
 Ogni Servo e Serva agiscono in un luogo geografico di azione per 

adempiere la Volontà di Dio, per Conquistare il Territorio Spirituale;  è in 
Capo Spirituale, ma anche in Campo Naturale. Tale Scopo lo Rivela in 
modo personale lo Spirito Santo. 

Questi sono solo alcuni degli Scopi che noto!  
Sò che mentalmente possiamo dire che ora vediamo gli Scopi, ma sappiamo che 
per Gesù Stesso non fu semplice prendere il Calice. Noi possiamo con le labbra 
esprimere che abbiamo compreso e che ora vediamo. Ma la Verità è che se siamo 
Attributi-Parola,  avremo il Pensiero dell'Eternità in noi e quindi la Rivelazione 
di ciò e non una Conoscenza Mentale dei Misteri senza la Carità. Carità e 
Misteri camminano insieme e lo Sposo scende solo nella Sua Carne Sposa, ossia 
quelli che hanno la Sua Natura Preordinata, le Cellule del Suo Corpo che sono 
state sempre "In"  e "Parte"  di Lui, dall'Eternità. 

 Teniamo a mente che non avremo il Pieno delle Potenzialità, sino a quando 
non ci verrà Rivelata la nostra Posizione e il nostro Scopo, in modo Personale 
per la nostra Vita e per la Missione Globale. 
Per quanto oggi possiamo capire ciò intellettualmente, potremmo anche 
Conoscere tutti i Misteri, ma occorre che Cristo ci Riveli la nostra Posizione e 
Missione e che Lui dunque Dimori in noi.  Se siamo Sposa Predestinata lo 
Farà.  

 1Corinzi 13:1 QUAND'anche io Parlassi tutti i Linguaggi degli uomini e 
degli angeli se non ho Carità, divengo un rame risonante, ed un 
tintinnante cembalo. 
1Corinzi 13:2 E quantunque io avessi Profezia, e intendessi tutti i 
Misteri,  e tutta la Scienza; e benché io avessi tutta la Fede, talché io 
trasportassi i monti, se non ho Carità, non son nulla. 
1Corinzi 13:3 E quand'anche io spendessi in nutrire i poveri tutte le mie 
facoltà, e dessi il mio corpo ad essere arso; se non ho Carità, quello niente 
mi giova. 
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 La gente guarda molto ai Segni Sovrannaturali, ma dal Messaggio abbiamo 
compreso che anche se sono Importanti, essi alle volte vengono compiuti in 
una porzione anche dai falsi unti per sedurre, quindi non è tutto:  

 Matteo 24:24 Perciocché falsi cristi, e falsi profeti sorgeranno, e faranno 
Gran Segni, e Miracoli; talché sedurrebbero, se fosse possibile, gli Eletti. 
 Matteo 7:19 Ogni albero che non fa buon frutto è tagliato, e gettato nel 
fuoco. 
Matteo 7:20 Voi dunque li riconoscerete dai loro frutti. 
Matteo 7:21 Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli; ma chi fa la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. 
Matteo 7:22 Molti mi diranno in quel Giorno: Signore, Signore, non 
abbiam noi Profetizzato in Nome Tuo, e in Nome Tuo cacciati demoni, e 
fatte, in Nome Tuo, molte Potenti Operazioni? 
Matteo 7:23 Ma Io allora protesterò loro: Io non vi Conobbi giammai; 
dipartitevi da Me, voi tutti operatori d'iniquità. 

 Quindi noi sappiamo che l'Evidenza Corretta dello Spirito-Parola, in un 
Servo, oltre i Segni, sono in Prima la Corretta Evidenza della Parola Espressa 
dell'Epoca e i Frutti-Parola Fatti Carne in lui. 

 Detto ciò anche se avessimo i Segni che ci accompagnano, dobbiamo 
intendere lo Scopo dell'Ora, quindi in Armonia con il Messaggio dell'Ora. 
Similmente come i Profeti che venivano Esaminati con la Parola, Visto anche 
il Segno Adempiuto, ma doveva essere controllato se questi portavano a Dio o 
agli idoli. 

 Come espresso, Non possiamo essere Parola Fatta Carne Parziale, dobbiamo 
EsserLa Completa senza aggiunte o tolte come appunto recita la Parola 
intorno alle Scritture e ciò si amplia nella Nostra Vita di Epistole Viventi. 
Quindi dobbiamo prendere la Forma di Parla Perfetta, senza aggiunte o parti 
tolte, nel Corretto Comportamento. 

 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? 
Ovvero, abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a 
voi, o di raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e 
letta da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito 
dell'Iddio  Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del 
Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di 
pensare qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità 
(Sufficienza) viene da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo 
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Patto, non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito 
Vivifica.  

 
VARIE SPECIFICHE SULL'ADOZIONE 

 Gesù disceso dal Monte della Trasfigurazione, mostra la Sua Potenza 
Sovrannaturale come detto nel liberare il Lunatico  che gli Apostoli non 
riuscivano. Noi sappiamo che nell'Adozione i Segni saranno Pienamente 
Manifestati senza errore sino alla Potenza della Creazione e Resurrezione 
similmente a Cristo. 

 Matteo 17:14 E quando furon venuti alla moltitudine, un uomo gli si 
accostò, inginocchiandosi davanti a Lui, 
Matteo 17:15 e dicendo: Signore, abbi Pietà del mio figliuolo, perciocché 
egli è lunatico, e malamente tormentato; poiché spesso cade nel fuoco, e 
spesso nell'acqua. 
Matteo 17:16 Ed io l'ho presentato ai tuoi Discepoli, ma essi non l'hanno 
potuto guarire. 
Matteo 17:17 E Gesù, rispondendo, disse: Ahi! Generazione incredula e 
perversa! Infino a quando mai sarò con voi? Infino a quando mai vi 
comporterò? conducetemelo qua. 
Matteo 17:18 E Gesù Sgridò il demonio, ed egli uscì fuor di lui; e da 
quell'ora il fanciullo fu guarito. 
Matteo 17:19 Allora i discepoli, accostatisi a Gesù in disparte, dissero: 
Perché non abbiam noi potuto cacciarlo? 
Matteo 17:20 E Gesù disse loro: Per la vostra incredulità; perciocché Io 
vi dico in verità, che se avete di fede quant'è un Granel di Senape, voi 
direte a questo monte: Passa di qui a là, ed esso vi passerà; e niente vi 
sarà impossibile. 
Matteo 17:21 Or questa generazione di demoni non esce fuori, se non per 
Orazione, e per Digiuno. 
Matteo 17:22 Ora, mentre essi conversavano nella Galilea, Gesù disse 
loro: Egli avverrà che il Figliuol dell'uomo sarà dato nelle mani degli 
uomini; ed essi l'uccideranno; 
Matteo 17:23 ma nel Terzo Giorno Egli Risusciterà. Ed essi ne furono 
grandemente contristati. 

 Marco 9:20 Ed essi glieLo menarono; e quando Egli l'ebbe veduto, subito 
lo spirito lo scosse con violenza; e il figliuolo cadde in terra, e si rotolava 
schiumando. 
Marco 9:21 E Gesù domandò il padre di esso: Quanto tempo è che questo 
gli è avvenuto? Ed egli disse: Dalla sua fanciullezza. 
Marco 9:22 E spesse volte l'ha gettato nel fuoco, e nell'acqua, per farlo 
perire; ma, se tu ci puoi nulla, abbi Pietà di noi, ed aiutaci. 
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Marco 9:23 E Gesù gli disse: Se tu puoi credere, ogni cosa è possibile a 
chi crede. 
Marco 9:24 E subito il padre del fanciullo, sclamando con lacrime, disse: 
Io credo, Signore; sovvieni alla mia incredulità. 
Marco 9:25 E Gesù, vedendo che la moltitudine concorreva a calca, 
Sgridò lo spirito immondo, dicendogli: Spirito mutolo e sordo, esci fuori 
di lui (Io tel comando), e giammai più non entrare in Lui. 
Marco 9:26 E il demonio, gridando, e straziandolo forte, uscì fuori; e il 
fanciullo divenne come morto; talché molti dicevano: Egli è morto. 
Marco 9:27 Ma Gesù, presolo per la mano, lo levò, ed egli si rizzò in piè. 
 Giovanni 21:25 Or vi sono ancora molte altre Cose, che Gesù ha Fatte, le 
Quali, se fossero Scritte ad una ad una, io non penso che nel mondo stesso 
capissero i libri che se ne scriverebbero. Amen. 

 L'Adozione nello Specifico diviene il Mezzo in Cui Dio si Riversa in noi e può 
Produrre la Resurrezione e il Rapimento, per tale ragione è stata Destinata 
per il Tempo della Fine, ossia della Venuta di Cristo. 

 Abbiamo avuto molti falsi allarmi  e tutto ciò che è accaduto tra le persone, 
ciò mostra semplicemente che l'Autentica e Vera Adozione è Vicina. Dio deve 
fare l'Investitura nella Chiesa. Questo è l'Affare di Dio, non dell'uomo. 

 L'Adozione, è un Atto non avvenuto in passato ma Stabilito per il Tempo 
Finale delle Epoche. Malgrado la Sposa delle Epoche sarà Completata anche 
Essa nell'Adozione nella Resurrezione e quindi Posizionata Redenta in 
funzione della Parte del Corpo Epocale che Ricopre (Romani 8:22-23). Ma 
nel Tempo della Testa-Sposa dell'Ultima Epoca abbiamo la Riproduzione 
Perfetta della Pietra della Vetta che similmente al Tempo della 
Manifestazione di Gesù, Egli Rappresentò la Pietra del Capo per Resuscitare 
il Corpo degli Eletti del Vecchio Patto e portare la Grazia anche a noi delle 
Epoche Future.  
Egli difatti come Specifica era ed è il Capo, ma nella Sua Struttura è anche un 
Corpo Perfetto di Dio, in nulla mancante e la Sposa del Tempo della Fine 
deve essere Simile, per Dio Mettere la Porzione Piena di Potenza di Spirito 
Santo come fece nel Figlio, per Resuscitare l'Intero Corpo delle Sette Epoche. 
Dovrà essere Sposa-Parola. 
Così Gesù e noi in Lui per questa Epoca Finale, siamo in Parte ciò che Lui 
Fù, ossia è la Chiave di Volta, la Pietra della Vetta; quindi la Riproduzione 
Completa della Piramide nella Parte del Capo, che Riposiziona l'Intero 
Edificio Epocale. 

 Consideriamo che l'Intero Corpo di Gesù venne Adottato in Matteo 17. Ciò è 
Simbolo che l'Intero Corpo della Sposa deve essere Adottato. E nell'Epoca 
dell'Adozione in cui viviamo in cui la Metà Pietra del Capo in terra è la 
Sposa; quindi come il Volto-Capo di Gesù Risplendé, cosi la Sposa della Metà 
del Capo in questa Epoca Risplenderà Adottata. 
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Tale Prefigurazione era in Mosè. La Sposa del Capo, essendo la Parte della 
Testa vivrà questo Incontro con la Potenza della Luce di Cristo, proprio 
nell'Era dell'Adozione in cui viviamo, riservata, quanto ai Viventi, a noi 
Sposa del Capo che alla Resurrezione si estenderà anche all'Intero Corpo dei 
Risorti.  
Paolo pone enfasi mostrando che il Ministero dello Spirito Santo è Maggiore 
in questo Tempo, più che il tempo di Mosè; in quanto abbiamo la Grazia di 
Gesù Cristo. 

 Matteo 17:1 E SEI giorni appresso, Gesù prese seco Pietro, e Giacomo, e 
Giovanni, suo fratello, e li condusse sopra un alto monte, in disparte. 
Matteo 17:2 E fu Trasfigurato in lor presenza, e la Sua Faccia Risplendè 
come il Sole, e i suoi Vestimenti divenner Candidi come la Luce. 
Matteo 17:3 Ed ecco, apparvero loro Mosè ed Elia, che Ragionavano con 
Lui.  
Matteo 17:4 E Pietro fece motto a Gesù, e gli disse: Signore, egli è bene 
che noi stiam qui; se tu vuoi, facciam qui Tre Tabernacoli; uno a te, uno a 
Mosè, ed uno ad Elia. 
Matteo 17:5 Mentre egli parlava ancora, ecco, una Nuvola Lucida li 
adombrò; ed ecco, una Voce venne dalla Nuvola, dicendo: Questo è il Mio 
Diletto Figliuolo, in cui ho preso il Mio Compiacimento; Ascoltatelo. 
Matteo 17:6 E i Discepoli, udito ciò, caddero sopra le lor facce, e 
temettero grandemente. 
Matteo 17:7 Ma Gesù, accostatosi, li toccò, e disse: Levatevi, e non 
temiate. 
Matteo 17:8 Ed essi, alzati gli occhi, non videro alcuno, se non Gesù tutto 
Solo. 
 2Corinzi 3:7 Ora, se il Ministero della morte, che non era se non in 
lettere, scolpito in pietre, fu Glorioso, talché i figliuoli d'Israele non 
potevano riguardar fisso nel volto di Mosè, per la Gloria del suo volto (la 
qual però dovea essere annullata), 
2Corinzi 3:8 come non sarà più tosto con Gloria il Ministero dello 
Spirito? 
 Esodo 34:33 E quando ebbe finito di parlar con loro, egli si mise un Velo 
in sul viso. 
Esodo 34:34 E quando Mosè veniva davanti alla Faccia del Signore, per 
parlar con Lui, si toglieva il Velo, finché uscisse fuori; poi, come era 
uscito, diceva ai figliuoli d'Israele ciò che gli era Comandato. 
Esodo 34:35 E i figliuoli d'Israele, riguardando la faccia di Mosè, 
vedevano che la pelle del suo viso Risplendeva. Poi egli si rimetteva il velo 
in sul viso, finché entrasse a parlar col Signore. 
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 Come la nostra mente muove i piedi, le mani, insomma gli arti  e tutto il 
corpo. Così la Pietra del Capo nella Sposa dei Viventi richiamerà i Gruppi 
delle Epoche alla Vita per Resurrezione. 

 La Posizione quale Figlio Adottato lo Posiziona nel Territorio Materiale e 
Spirituale come in Simbolo un padre delegante il figlio successore, nelle firme 
degli assegni e nelle operazioni varie per il mantenimento del Regno. Essendo 
il Successore, ossia colui che detiene il Suggello del Re, può Operare come 
Parte Incaricata del Padre; mentre il Padre si Riposa nel Figlio di 
Compiacimento. Principe di Dio, in poche Parole. Sappiamo che Egli è il Re 
dei re, quindi il  Supremo sopra i Figli Re. 

 Non basta essere nella Famiglia, ma occorre essere Adottati, per diventare 
"Uno con Lui".  

 Occorre una Vita Nascosta, Assorbita nel Padre per raggiungere il Livello di 
Adozione. Quindi solo chi entra nel Luogo Santissimo e Mangia la Manna 
Nascosta, potrà raggiungere la Pietra di Coronamento, l'Adottato. 

 I Pensieri e i Sentimenti del Figlio Adottato devono coincidere con gli Affari 
del Padre. 

 Gesù dopo circa Tre Anni di Prova venne Adottato. Ciò dimostra che 
l'Adozione è la Fase Finale di un Ministero che dopo essere trovato 
Conforme, viene Pienamente Identificato e Posizionato Presso il Padre. 

 Come espresso, la Sposa è la Metà Parte dello Sposo, ossia Carne della Sua 
Carne, Ossa delle Sue Ossa e Parte del Suo Spirito. 

 Come espresso, Dio Confermò il Suo Patto col Popolo da Isacco a Cristo, e al 
Calvario Lui fece in Pezzi il Messia. Prese il Corpo e Lo mise sulla Sua 
Destra, e mandò giù lo Spirito Santo sulla Chiesa.  

 Come espresso, E la Chiesa dovrà avere lo Stesso Spirito, fare le Stesse Cose 
che fece Gesù, altrimenti non andrà mai nel Rapimento.  

 Come espresso, Ecco esattamente come deve essere la Chiesa. Gesù eseguì 
sempre il Compito del Padre, facendo quel che era Giusto al Suo Cospetto, 
non solo facendo questo e quello, quel che alla Chiesa Si addice di fare, ma 
riguarda gli  Affari di Suo Padre, e Gesù aveva la Testimonianza: "Io Faccio 
sempre quello che Piace al Padre.” 

 Come espresso, Nel Messaggio il  Profeta ci mostra come l'Adozione è un Atto 
che deve prendere Forma per la Sposa e nello Specifico: 
 Siamo nell'Epoca dell'Adozione e la Generazione Elevata Spiritualmente. 
 Sarà un Breve Periodo di Potente Dimostrazione dell'Adozione, di mesi o 

comunque pochi anni. 
 Sarà Prima del Rapimento. 
 Agirà in Essa la Terza Tirata, sino alla Potenza della Creazione e quindi 

della Resurrezione, come trattato ampliamente nell'Esame sull'Adozione. 
 Come espresso, è Cristo nella Sposa, Fatto Carne, dunque:  
 Grido e Voce, "Così Parla il Signore". 
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 Colonna di Fuoco.  
 Cristo è Riversato nell'Ultima Epoca di Adozione in essa nella Pienezza di 

Dio. 
 Saranno Somiglianti a Lui. 
 E' la Metà della Pietra della Vetta in Terra, in quanto Sposa. 
 E' la Luna Riflettente il Sole. 
 E' il  Punto di Cernita sia per la Salvezza che il Giudizio, in quanto lo 

Sposo è in Lei. 
 I Ministeri Uniranno  il  Corpo-Sposa delle Epoche al Capo-Sposo nella 

Continuità di Malachia 4. 
 Hanno il Ministero dell'Ora.  
 Ministeri e i Doni Fanno Parte del Corpo di Cristo. 
 Ministeri del Sono la Veste di Cristo. 
 Ministeri del Sono la Meccanica di Dio. 
 Avranno l'Adozione e la Manifestazione della Breve e Potente Dinamica, 

la Potenza di Resurrezione e il Rapimento. 
 Avranno la Terza Tirata, nella Presenza di Venuta Spirituale, nel 

Ministero della Pietra della Vetta, nella Potenza della Parola Parlata, nella 
Potenza della Creazione, nella Potenza della Resurrezione, etc... 

 La Colonna di Fuoco fatta Carne nel Profeta da Elia-Branham, si è 
trasferita Facendosi Carne nei Figli Adottati-Eliseo-Sposa, contrapposti ai 
falsi. Essa è Evidente solo negli Adottati,  ecco perché è Raro Trovare 
l'Originale, contrapposta ai falsi, ma ciò non esclude che vi sia il Vero. 
La Colonna di Fuoco è nella Sposa Adottata. La Colonna di Fuoco, andrà 
agli Adottati.  Siamo nell'Era degli Adottati, la Parte Alta delle 
Manifestazione. Quella del Suggellamento. Vi sono state tante imitazioni, 
ma in questa Epoca deve esserci il Vero Rivelato, quindi come Sposa e in 
Essa Ministeri e Doni Adottati e quindi Svelati. 

 Gli Adottati  nel Tempo della Fine sono le Membra di Cristo  che ricondotti 
alla Signoria e Podestà, hanno la Parola Parlata per potere Creare, 
compiere Opere, come il Padre Rivelerà Loro, come ad Esempio nel 
Potenziale della Resurrezione. 

 Gli Adottati  nel Tempo della Fine sono Chiamati a Conquistare la Terra 
Promessa. Entrare nel Corpo della Parola-Spirito e gettare in basso satana 
attraverso la Spada della Parola, colpendo a morte ogni falsa 
interpretazione contraria alla Parola. 
Il diavolo ha cercato di prendere le nostre Postazioni Promesse come i 
sette popoli malvagi in Canaan; dobbiamo spodestarlo e riposizionarci 
dove eravamo in Dio dall'Eternità. 

X-1A 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
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CREAZIONE E FORMAZIONE 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

GENESI 1-COME IL PADRE E IL FIGLIO CREARONO E 
FORMARONO IL MONDO NEL PRINCIPIO 

CREAZIONE E FORMAZIONE DELL'UOMO E DELLA DONNA 
IL POTENZIALE DELLA PARTE SPIRITUALE DELL'UOMO 
PREDESTINAZIONE-ELEZIONE AVANTI, PRIMA DELLA 

FONDAZIONE DEL MONDO - CREATI NEL PRINCIPIO 
DIO IN FORMA DEL FIGLIO - ESPIAZIONE 

RESURREZIONE 
Domande e Risposte sulla Genesi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-7-1953 

42 Addentriamoci dunque ora in Genesi 1, prendiamo ora la Bibbia e 
ricaviamone il nostro quadro. Genesi 1: “Il mondo era senza forma e vuoto, e 
l’acqua stava sopra la faccia dell’abisso”. È esatto? “E lo Spirito di Dio Si 
muoveva sull’acqua”. Ora, Egli separò l’acqua, tirando su i monti e le terre e via 
dicendo, prosciugando. Egli formò la vegetazione e tutto. E creò la luna e stabilì i 
confini del mare, di modo che esso non potesse andare oltre.  
43 Egli mise tutte quelle cose insieme, fece …? ...Fece ogni altra cosa, tutta la 
vita animale, gli uccelli, le api, le scimmie, e tutto quello che ci fu, mise tutto qui 
sulla terra. E allora pose ora questa domanda. “Noi”.  Chi? Il Padre e il Figliolo: 
“facciamo l’Uomo alla nostra propria Immagine”.  
…22 Adamo fu in altre parole il Primo Uomo nelle Creazioni Inferiori di Dio. La 
Prima Creazione fu Dio Stesso; poi da Dio venne il Logos, che era il Figlio di 
Dio, poi dal Logos che era la Parola (Nel Principio era la Parola e la Parola era 
con Dio e la Parola era Dio. E la Parola fu Fatta Carne e abitò tra noi.) dal Logos 
venne l’uomo. 
…31 Ora, Dio stesso diede Nascita a questo Figliolo che esisteva da prima che ci 
fosse perfino un atomo nel... cioè (che ci fosse) aria perché si formasse un atomo. 
Quello era… Vedete, Gesù disse: “GlorificaMi Padre, con la Gloria che Noi 
avevamo Prima della Fondazione del Mondo”. Vedete, in un tempo lontano, lassù.  
32 Ora, in San Giovanni 1, Egli dice: “Nel Principio era la Parola”. E' il Primo… 
“E la Parola era Dio, e la Parola fu Fatta Carne e dimorò tra noi”. Dio Si Dispose 
in fondo a un Essere Umano. Badate ora come lo compì. 
…9 Ora, la Prima e su Genesi 1:26 o 1:26-28, dove una persona mi chiedeva cosa 
era avvenuto. Volevo dire che mi si chiese una domanda, scusatemi; e vogliamo 
leggerla per Prima. Ora, l’hanno scritta qui, se volete seguirla è molto meglio. 
Dice: “Dio Creò l’uomo, maschio e femmina li creò”. Vedete? Anche la successiva 
è sulla Genesi, lui o lei, cita Genesi 2:7: “Egli Formò l’uomo dalla polvere della 
terra”. Questo è un altro Punto. Lo leggerò tutto in modo che lo possiamo 
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collegare qui affinché vi è possibile vedere. Ora, il primo periodo dice adesso 
così:  
Genesi 1:26 “DIO CREÒ L’UOMO MASCHIO E FEMMINA. CREÒ L’UOMO 
MASCHIO E FEMMINA”.  Ora questo è credo il Primo Punto. Ora in Genesi 2:7 
si dice, “EGLI (LO) FORMÒ”,  (sottolineato) “MA PRIMA LO CREÒ”.  Lo ha 
sottolineato. (SECONDO PUNTO) “EGLI FORMÒ (sottolineato) L’UOMO 
DALLA POLVERE, E GLI SOFFIÒ NELLE NARICI”,  e così via. Ora, qual è la 
differenza, ossia dov’è la relazione col passo scritturale di sopra? 
…20 Ora, il prossimo versetto è ciò che io voglio: "Iddio è Spirito; e quelli che 
l’Adorano, bisogna che l’Adorino in Ispirito e Verità" .  
21 Ora, se Dio Creò l’Uomo alla Sua stessa Immagine e alla Sua stessa 
Somiglianza, che genere d’Uomo Creò? Un UOMO SPIRITO.  Ora, se lo 
noterete, dopo che lui compì tutta la Creazione e Creò un Uomo Spirito, in una 
più attenta lettura di questo ora (a colui che ha posto la domanda) si vedrà 
questo: che Dio diede il dominio del bestiame e dei pesci e di tutto all’uomo. Ma, 
in quanto alla Sua Fattura, Lui fece l’uomo alla Sua Stessa Immagine perché 
guidasse il bestiame, guidasse le bestie dei campi, proprio come lo Spirito Santo 
guida oggi il Credente. Vedete?  
...45 Ora, l’uomo guidava il bestiame… guidava il bestiame e tutto, proprio come 
lo Spirito Santo Guida il Reale, vero Credente d’oggi. La Voce di Dio laggiù, o 
piuttosto la voce dell’uomo, poteva parlare e dire  chiamare il bestiame nel tale 
modo, chiamare le pecore al tale pascolo, chiamare i pesci nella tale acqua; 
vedete, lui aveva il controllo, tutto gli obbediva.  
46 Ora, però dunque non c’era uomo che lavorasse la terra,  Genesi 2, nessun 
uomo che coltivasse il suolo. “E allora Dio Formò l’uomo”  Genesi 2:7 “dalla 
polvere della terra”. Ora seguiamolo! Lui formò l’uomo dalla polvere della terra 
e mise questo Spirito Sovrannaturale...  
47 Ora, lui giaceva là. Posso averne varie immagini; mi pare di vedere Adamo 
stare... Consideriamolo in questo modo, lo vediamo che sta come un albero. Dio 
l’aveva creato, egli era morto quanto poteva esserlo, le sue dita simili a radici 
erano affondate nel terreno. E Dio disse: “Sia!”  anzi, soffiò il Soffio della Vita in 
lui, e lui saltò e rinvenne in sé stesso. Egli fu un… Soffiò l’Alito di Vita in lui, che 
divenne un’Anima Vivente, ora comincia a muoversi e agire.  
…54 Quindi Lui sapeva che ci sarebbero state delle donne, perciò creò il loro 
spirito proprio là. La Bibbia riporta che lo fece in Genesi 1:26: “Egli Creò lui, 
l’uomo”,  nella Prefigurazione, “Maschio e Femmina”. Amen. Vedete? In una 
Prefigurazione, Lui creò la donna e l’uomo prima che fossero mai formati dalla 
polvere della terra.  
…57 Osservate ora l’uomo. Dio sapeva da Principio che avrebbe avuto uomini e 
donne, e sapeva che il Salvatore sarebbe stato qui e Lui avrebbe portato Gesù, e 
Questi sarebbe stato Crocifisso. E Gesù disse ai Discepoli, quand’era qui sulla 
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terra, che Lui “li Conosceva perfino Prima della Fondazione del Mondo”, prima 
che il mondo venisse mai all’esistenza.  
58 E Dio disse pure, anzi Paolo parlando agli "Efesi"  disse che: “Egli ci ha 
Ordinati e Chiamati in Lui Prima che il Mondo fosse mai Formato”. Pensate! Che 
Dio… Tutti quelli che vorrebbero sentire ciò che ne dice la Scrittura, alzino la 
mano. Si addice proprio alla domanda. Prendete con me …  
Efesini 1: “Paolo, Apostolo di Cristo Gesù per Volontà di Dio, ai Santi che sono in 
Efeso e ai Fedeli in Cristo Gesù. Grazia a voi e Pace da Dio, Padre nostro, e dal 
Signore Gesù Cristo. Benedetto sia l’Iddio e Padre del nostro Signor Gesù Cristo, il 
quale ci ha benedetti d’ogni Benedizione Spirituale né Luoghi Celesti in Cristo 
Gesù”.  
59 Ora eccolo! Notate: “Siccome in Lui ci ha Eletti, Prima della Fondazione del 
Mondo...”. (Oh!)  
60 È abbastanza buono, vero? Non è abbastanza buono, è realmente buono! 
Prima che ci fosse una Fondazione del Mondo, Dio conosceva Orman Neville e 
sapeva che lui avrebbe predicato il Vangelo. Non è meraviglioso? “Ci ha Scelti (o 
Eletti).”.. Perché egli è un membro della Chiesa e Dio sapeva che avrebbe avuto 
tale Chiesa. E Paolo parlando alla chiesa d’Efeso dice: “Egli ci ha Scelti (o Eletti) 
in Lui”.  Ora, noi siamo tutti Membri del Corpo di Cristo. È esatto? E Dio prima 
che il mondo venisse mai formato, ha scelto voi e me in Lui Prima che il Mondo 
fosse mai Formato. Oh! My! Non è meraviglioso?  
61 Ora, (per) il primo uomo, adesso, Egli Creò il Primo Uomo alla Sua 
Immagine e noi stiamo Ritornando indietro a quella Immagine, proprio così, alla 
nostra Prima Immagine Creata.  
62 Quando Dio Creò me, William Branham, io c’ero Prima della Fondazione del 
Mondo, Lui formò il mio Essere, il mio Spirito. Non ne sono stato per niente 
consapevole finché non lo seppi, ma io c’ero! Oh, non credo che lo state 
comprendendo, ma ora, solo un minuto! Gesù disse ai discepoli che Lui li 
conosceva prima della fondazione del mondo, e Paolo dice qui che: “Lui ci ha 
Scelti (o Eletti) Prima che il Mondo avesse inizio”. Ora, c’era una parte di me, di 
Orman Neville, e di tutti voi qui che siete in Cristo Gesù prima che il mondo 
avesse mai inizio… 
…72 Ora, qui voi arrivate proprio esattamente a Dio, e tra l’unità e la trinità 
otterrete la cosa proprio esattamente giusto ora. Ora guardate! Quando Dio 
venne, Si svelò, Si scoprì, Si scoprì finché scese fino a questo uomo. Ora, l’uomo 
non aveva peccato nel suo Spirito, ma nel suo Corpo, (a causa della) lussuria, 
della passione. Quando dunque lui peccò, si separò dal suo Creatore, e allora 
Dio, il Logos, il suo stesso Creatore, scese e fu fatto all’Immagine dell’Uomo. 
L’uomo era (stato) fatto all’Immagine di Dio, poi fu Formato all’Immagine della 
bestia, e cadde. E Dio scese all’Immagine dell’uomo, nell’Uomo Cristo Gesù, per 
soffrire. Dio non avrebbe potuto soffrire nello Spirito. Come poteva Lui sentire 
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dolore fisico nello Spirito? Non avrebbe potuto farlo. Così Dio Si Rivelò e fu 
fatto all’Immagine dell’uomo, per riscattare l’uomo che era perduto. Vedete?  
73 E allora Dio soffrì nella Carne: 1°Timoteo 3:16, “Senza contraddizione”, 
riguarda l’argomento, “Grande è il Mistero della Pietà, perché Dio fu Manifestato 
nella Carne, visto dagli Angeli, Predicato, Crocifisso, Creduto e Ricevuto alla 
Destra del Padre”. È giusto? Dio stesso scese, visse in un corpo umano e soffrì la 
tentazione. “Dio era in Cristo, Riconciliando il mondo a Sé Stesso”. Vedete cos’è 
l’amore? L’Amore di Dio!  
…87 Ma ora ecco la Parte Gloriosa. Il Ritorno di Gesù nella Risurrezione, non 
sarà in quel corpo. Quel corpo dunque, quell’Essere Soprannaturale che Dio 
Creò al Principio, Ritornerà sulla Terra per Prendere un altro Corpo, non nato 
da donna ma Creato da Dio, alleluia! che non invecchierà mai, né avrà una ruga, 
né un capello grigio sul capo. Sarà Perfetto per sempre! Alleluia! O fratello, ciò 
mi farebbe gridare in una serata calda! È così! Oh, questa veste di carne cadrà, e 
Risorgerà e afferrerà il Premio Eterno. Di cosa al mondo ci preoccuperemo? 

 
SATANA HA DEFORMATO- IBRIDATO IL SEME MISCHIANDO 

L’OVULO DELLA DONNA COL SEME DEL SERPENTE 
La Potenza di Dio per Trasformare, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 11-9-

1965 
130 Come satana al principio, quando venne nel Giardino dell’Eden. Non poteva 
estrarre quei Semi. Non poteva distruggerli. Ma li spruzzò di veleno, e deformò 
quel Seme, non produsse il giusto genere. Ha deformato il Seme originale.  
131 Ed ecco che cosa sono tutti questi programmi di religione. Sono ancora figli 
e figlie di Dio, ma sono deformati. Vanno in chiesa, vogliono fare il bene. Una 
suora entra nel monastero non per essere una donna cattiva. Un ministro non 
entra in una scuola solo per essere un uomo cattivo. Non vi unite alla chiesa, e 
stringete le mani, mettete il nome sul libro, o qualsiasi cosa fate nella vostra 
chiesa, per essere una persona cattiva. Lo fate per essere una buona persona. Ma 
è l’inganno, è la deformazione che lo compie. satana l’ha spruzzato. Vedete? Dio 
non ha mai avuto un’organizzazione. Non c’è una tale cosa che si trovi nelle 
Parole di Dio.  
132 Dio è la nostra organizzazione, siamo organizzati in Lui, un Corpo, in Dio, 
in Cielo. È giusto. I nostri Nomi sono sul Libro della Vita dell’Agnello. Notate. 
133 Ma, vedete, so che è molto duro, ma io voglio che sopportiate ancora solo un 
po’ se volete. Al tempo della guerra mondiale… Scusatemi per essermi 
allontanato dal mio argomento.  
134 Ma per capire questo punto, io volevo darvi la mia analisi di ciò che satana 
ha fatto in Eden: ha spruzzato un terribile veleno spray. Vorreste sapere ciò che 
era quello spray? Posso dirvelo. Ne ho la formula, due parole: incredulità, che è 
contraria alla Fede, ha spruzzato incredulità, dubbio. E la scienza ha riempito il 
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suo posto. Dove c’è la cavità, che è entrata nel seme, satana ha riempito quella 
cavità con conoscenza e scienza e civiltà, ed ha deformato l’intera, completa 
Creazione di Dio.  
…137 Ora come il veleno ha colpito la chiesa, colpito la terra! Il veleno di satana 
sopra i Semi, ci ha fatto delle cavità e ha fatto in modo che fossero deformi. 
Sempre più, infiltra più a fondo nei cuori delle chiese, e nei cuori delle persone 
ed il resto, scienza, scienza. Al punto che è diventato un luogo dove la razza 
umana, essendo incrociata… Credo che ogni seme dovrebbe produrre secondo la 
sua specie. E la razza umana, e la pianta, e tutto essendo incrociato, ci ha portati 
ad un punto; che, i nostri corpi, nel mangiare il nostro cibo dalla terra, li ha resi 
ibridi, ha messo le nostre intere menti… Ora, se i nostri corpi stanno decadendo, 
dai venti ai venticinque anni, a motivo di cellule degenerate, tramite cibi ibridi, 
non degenerano le cellule del nostro cervello? Non sono anche quelle cellule? 
Ecco perché Ricky corre attraverso la strada qui, con quest’auto truccata: 
mentre Ricketta, Elvitta, e molte di loro, come chiameremmo, qui fuori mezze 
nude davanti alle persone, mentalmente finite, nessun’altra concezione di 
decenza o morale.  
 
La Potenza di Trasformazione, Pine Lawn Trail Park di Prescott, Arizona, Usa, 

31-10-1965 
156 Ma la Progenie del Giusto, che era… Vedete, Eva non aveva seme. Lo 
sapete. La donna non ha seme, la femmina. Lei ha un ovulo, ma non un seme. 
Ma lei… designò a lui un seme, vedete, riposto dalla designazione di Dio, lei 
prese il seme. E il grande Seme dalla donna, ovviamente, fu quello che Dio diede. 
Vedete, Dio le designò un seme al posto di quello che Caino uccise; che, il 
nemico, la morte, il seme del serpente uccise il seme di Dio, là nella perversione, 
vedete. Dio designò, attraverso la donna, un Seme, che è Cristo, vedete, per 
Riportare di nuovo il Seme Originale. Lo capite? E così vedete che la 
perversione portò morte attraverso istruzione e intelligenza, e quel che 
chiamiamo oggi, scienza e religione, e così via, essa portò morte. Ma lei… 
designò a lui un seme, e allora gli uomini cominciarono a invocare il Nome del 
Signore, e cominciano a ritornare di nuovo alla Parola. Capite? 

 
La Potenza di Dio per Trasformare, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 11-9-

1965 
280 Il Sangue ha dentro il Germe della Vita, sapete. Questo è per coloro che non 
Lo conoscono.  
Oh, venite a questa Fonte così ricca e dolce; gettate la vostra povera anima ai Piedi 
del Salvatore; Oh, immergetevi oggi, e siate resi Perfetti; Gloria al Suo Nome! 
 
La Potenza di Dio per Trasformare, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 11-9-

1965 
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98 Ora ecco riguardo a cosa sto cercando di avvisarvi tutti qui. Quando vedete 
che il Seme di Dio comincia a far presa, a crescere, state attenti a quell’individuo 
che arrivando proprio il più viscido possibile, cita la Scrittura proprio a chi non 
l’aveva, vedete. State attenti, perché egli è un ingannatore.  
99 Lo chiamerò, invece di un conformista, essere conforme, egli è un 
deformatore, deformando le cose che sono state conformate. È un deformatore, 
e, egli, un deformatore, o un pervertitore, o un corruttore del Seme originale e 
del programma originale. 
100 Ora vedete qui, come nel vostro gruppo qui stamattina, voi avete un 
programma, avete una Visione. Ora state attenti a quel corruttore, oh, egli sarà 
il più subdolo e viscido possibile, vedete. Ma mantenete la vostra visione, 
ragazzi. Vedete, continuate a tenervi a essa.  
101 Ora scopriamo anche che, quando egli arrivò, deformò quel seme. E 
corruppe quel seme entrando nei terreni coltivi, che era Eva, e corrompendo 
quel seme, con un seme corruttibile, prima che potesse arrivare lì, a corrompere 
quel bel giardino d’Eden.  
102 Dove, il Cielo, l’unica cosa che c’è, è solo la Restaurazione. Dove ci troviamo 
ora, siamo sulla nostra strada di ritorno a quel Principio Originale della 
Creazione di Dio, di ritorno di nuovo al Giardino d’Eden;  marito e moglie, senza 
alcun peccato o qualsiasi cosa, per vivere Eternamente… 
103 Ora, ora Egli vuole che noi Trasformiamo le nostre menti, per il 
rinnovamento; cioè Trasformati, essere Trasformati per il Rinnovamento delle 
nostre menti.  
 
La Potenza di Dio per Trasformare, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 11-9-

1965 
112 Ora qualcuno, molti di voi gente venite dalle fattorie. Chiunque sa che una 
pianta in buona salute non ha mai bisogno di essere spruzzata. Ha su di sé un 
repellente vitale, tanto che un germe neanche ci va sopra, su una pianta davvero 
sana. È questa pianta da letto caldo, è questa pianta ibrida che bisogna 
coccolare!  
113 Per esempio, alcuni di voi gente qui siete dell’ovest qui. Ripensate al tempo 
della vecchia mucca dalle corna lunghe. Oggi dite di ottenere carne di manzo 
migliore con la vostra Hereford. Ce l’avete? Non l’avete. Quella vecchia mucca 
dalle corna lunghe, non per parteggiare per la vecchia, ma essa poteva e 
trascorreva l’inverno qui fuori come un cervo. Oh, era magra e tutto, ma era 
due volte…  
114 Questa Hereford, quando le scattate la foto, voi spingete del fieno sotto di 
essa, quasi fino alla pancia, per far vedere che ha carne fino al garretto. E di 
cosa si tratta? Se la liberate lì fuori, morirebbe. Non riuscirebbe a trascorrere 
l’inverno se dovesse. Bisogna darle da mangiare, e tutto il resto, prendersene 
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cura, coccolarla da tutte le parti. È un’ibrida. Capite? Ma una vera e autentica 
vecchia dalle corna lunghe, la lasciate semplicemente libera.  
115 Ecco com’è oggi con i nostri Cristiani. Ne abbiamo così tanti che dobbiamo 
adulare, supplicarli, applicarli, farli diaconi nel la chiesa, dar loro pacche sulle 
spalle, e rendergli una grande posizione nella chiesa. O, se non lo fate, beh, egli, 
egli non entrerà, se non lasciate che questo faccia questo, e questo faccia quello. 
Si tratta di coccolare.  
116 Potreste immaginare genuini Cristiani essere così? Essi erano rudi. Erano 
robusti. Potreste immaginare San Paolo essere quel tipo di Cristiano, potreste 
immaginare San Pietro: “Essendo che ora, se non mi fate sorvegliante generale, 
beh, io non so, potrei andare ad unirmi a Tal dei tali”?  Essi erano uomini rudi. 
Erano uomini di Fede. Vivevano con Dio. Camminavano con Dio. Erano uomini 
di poche parole. Servivano Dio, giorno e notte, costantemente. Non si doveva 
spruzzarli e coccolarli, e offrir loro questo, quello, o l’altro. Erano uomini, rudi! 
Erano semi genuini, non ibridi nelle denominazioni.  
117 “Se voi, metodisti non mi tratterete bene, andrò ai battisti. Se i battisti non mi 
tratteranno bene, andrò ai pentecostali. Se non mi tratteranno bene, ritornerò ai 
cattolici, o qualsiasi altra cosa”. Vedete, essi, sono un ibrido, bisogna continuare 
a spruzzarli: “Sì, Dottor Reverendo Fratello Tal dei tali”. Quello non è 
Cristianesimo.  
118 Il Cristianesimo non richiede titoli, non richiede favori. Conosce solo Dio. È 
il seme originale. Ama Dio, e ama reciprocamente. Non c’è spruzzare su di loro, 
e coccolarli, e dar loro pacche da ogni parte, e dire: “Sì, bene, questa sorella, 
bene, credo che vada bene che lei abbia i capelli corti, e questa no”. E non c’è roba 
del genere, e permettono che se la cavino con questo. È rude, è il Vangelo! 
Mettetelo lì fuori, lasciatelo cadere dove vuole. I Cristiani lo amano. Devo io 
essere portato a Casa, in Cielo, Su un comodo letto di fiori, Mentre altri hanno 
lottato per vincere il premio E hanno navigato su mari di sangue?  
119 Mi devono essere date pacche sulle spalle, e questo, quello, e l’altro, ed 
essere coccolato? Io mi aspetto il mio posto laggiù con i rudi. Non mi aspetto di 
venire lassù proprio senza nessuna cicatrice di trofeo. Io devo combattere, se 
devo regnare, accresci il mio coraggio, Signore!  
120 Vedete, fatemi stare in piedi come un Cristiano. Non essere una pianta 
ibrida. Che deve essere coccolata e accarezzata, e introdotta in qualcosa. Tu, 
comunque, non vieni introdotto, nel Cristianesimo, ci sei nato dentro. Diventi 
una nuova creatura, sei un seme di Dio, che va nella terra.  
 
La Potenza di Dio per Trasformare, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 11-9-

1965 
128 E satana qui era l’anello più vicino, questo serpente, era la cosa più vicina 
all’uomo, da uno scimpanzé, che sta tra l’uomo e lo scimpanzé. Ora la scienza 
sta cercando quell’anello mancante. Ed è così celato dopo averlo portato in 
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basso, e neanche un osso in lui sembra d’uomo, vedete, dopo averlo reso un 
rettile.  
129 Ora, troviamo ora, che quest’individuo trovò Eva nel giardino d’Eden, 
questa giovane donna che non conosceva peccato, non sapeva cosa fosse la sua 
nudità. E lui lo sapeva. Era furbo, astuto, saccente. E le disse: “Il seme, il—il 
frutto era dilettevole ed era desiderabile”, e… quando egli visse con lei quel 
mattino.  
130 E poi, vedete, poi, il pomeriggio, lei persuase Adamo a fare la stessa cosa, 
dicendogli di cosa si trattava.  
131 E allora Adamo deliberatamente, consapevole che non doveva farlo, uscì con 
sua moglie e compì quest’atto. Il quale, alla fine, ci sarebbe giunto comunque. 
Ma, vedete, doveva essere in quel modo, la sapienza di Dio, perché questo poi, 
ciò, manifesta il Suo attributo di essere Salvatore, Padre, Guaritore. Mi avete 
sentito predicare su questo, vedete. Ora se ciò non fosse stato fatto…  
132 Egli li lasciò semplicemente là fuori nel libero arbitrio, per lasciarli agire. 
Non poteva farglielo fare, e poi essere ancora giusto. Ma Egli poté porli uguali a 
Lui, e nel libero arbitrio, e poi lasciò che loro stessi lo facessero. Ed Egli sapeva 
che l’avrebbero fatto.  
133 E così poi, vedete, poi quando Adamo ci visse insieme, lei diede alla luce due 
gemelli. E uno era di satana; e uno era di Adamo, che era di Dio. Caino e Abele.  
134 E ciò accade. Abbiamo un caso lì a Tucson ora. La donna bianca ha vissuto 
con suo marito una mattina, e quel pomeriggio ha vissuto con un Nero. E uno dei 
bambini… C’è stata la nascita di due bambini. Uno era un negretto dai capelli 
crespi, e l’altro è un—un bimbo dai capelli biondi, molto carino. E, credo che 
ora, lei stia cercando di far sì che il padre bianco si prenda cura di entrambi i 
bambini. Ed egli ha detto: “Io mi prenderò cura del mio, ma non del suo. 
L’uomo Nero si prenda cura di suo figlio”. Così, vedete, è vero.  
135 Ci sono sempre due gemelli. Ed ecco la ragione…Non dimenticarlo, piccolo 
gregge. La chiesa negli ultimi giorni sarà gemellare, “così vicina che sedurrà gli 
Eletti…”  Matteo 24:24, vedete. La chiesa sarà… È un movimento pentecostale. È 
così tanto simile alla cosa reale, che “sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse 
possibile”. E un po’ più tardi, se ne avrò la possibilità, voglio spiegare cosa, come 
avviene quell’Elezione. Vedete, li sedurrà perché è quasi come la stessa cosa. 
Vedete, proprio due padri, è tutto; stessa madre, stessa chiesa, stesso 
movimento, stessa cosa. Il terreno coltivo è lo stesso, dove cade la Parola; ma 
uno di loro, come qui, è pervertito. Capite? Dite “amen”  se sì. [La 
Congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete, uno di loro è una perversione, 
perché è il padre sbagliato. Il che, io dimostrerò un giorno, se Dio me lo 
consentirà, che la denominazione è il marchio della bestia. Vedete, è il padre 
sbagliato, egli sta stimolando la gente verso un’organizzazione anziché verso la 
Parola. Vedete, è il padre sbagliato. È una mossa di Caino.  
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136 Quando vado a casa questa volta, predicherò sull’argomento: La Traccia del 
Serpente; la bestia al principio, e la bestia alla fine; e tracciarlo proprio lungo 
tutta la Bibbia, e mostrare come egli ne è a capo. Vedete? E voi tutti ascoltatelo 
al telefono, vedete, se il Signore ci permette di farlo. E ora osservate solo quant’è 
scaltro quell’individuo, com’è proprio esattamente solo… Beh, sono proprio 
come Giuda e Gesù là, entrambi fratelli nella loro tribù, proprio co me Esaù e 
Giacobbe. E come il corvo e la colomba, seduti sullo stesso trespolo. E tutto è un 
gemello, in questo grande conflitto in cui ci troviamo.  
…157 E ricordate, seguite quel seme, quando lo tracceremo fra poche settimane, 
su questo serpente. Voi seguitelo, esso cambia proprio lungo tutta la Scrittura. 
Osservatelo. Quelle due viti crescono proprio insieme, come avete sentito nel mio 
Messaggio su “la vite”.  Esse spuntano proprio insieme, e così vicine che quasi 
sedurrebbe gli stessi eletti, se possibile, negli ultimi giorni in cui si arriva alla 
testa. Mette fuori un chicco proprio come il grano, ma non è grano, vedete, non 
lo è. È ancora guscio.  
158 Ora, vedete là: civiltà, istruzione…Penso di avere quasi dieci altre Scritture 
annotate lì, vedete, ma non credo che le completerò. Ma capiamo con questo, che 
istruzione, scienza e civiltà, sono dal diavolo. È così. Non sono da Dio. Sono dal 
diavolo. Ora, io non dico che non dovreste averle. No, certamente no. Un po’ più 
tardi, se posso, lo proveremo; che Dio…  
159 Proprio come voi indossate gli abiti, voi donne, noi uomini. Al Principio, noi 
non dovevamo indossare abiti. Ma, vedete, essendo che viviamo in quest’epoca 
in cui viviamo, dobbiamo indossare abiti, vedete. È designato che noi lo 
facciamo. Dobbiamo indossarli. Ma al principio, non dovevamo, vedete, perché 
non conoscevamo peccato. Ma ora dobbiamo.  
160 Ora dobbiamo avere automobili. Ora dobbiamo andare a visitare luoghi, e 
così via, in automobili e la scienza, e così via, ma non è da Dio. Non è da Dio. 
Titoli di studio, ma essi sono…  
161 La forma d’istruzione di Dio, la civiltà, la scienza sono nella loro condizione 
originale, vedete, ciò che stiamo facendo va oltre questo.  
162 Ora guardate, prendono certe cose e mettono certe cose insieme, e si crea 
una sostanza chimica che distruggerà. Ora se le lasciate nella loro giusta 
posizione, vanno bene; se le mettete insieme, vanno male. Capite? Vedete, ciò 
reca morte.  
163 E quando cercate di prendere la Parola di Dio e La mettete nella religione di 
questo mondo, voi recate morte a voi stessi. Ciò uccide l’individuo. Capite cosa 
voglio dire? Ciò uccide la persona. Voi dite: “Beh, ora guarda, tu credi in Dio”. 
“Oh, ora, tu non devi credere così. Se tu …la nostra chiesa”. Proprio allora, 
avviene l’esplosione che uccide l’individuo.  
164 Voi dovete lasciare cadere tutto da parte, e prendere solo la Parola. 
Rimanete in accordo con quella Parola. Non lasciateLa. Quando Dio ha detto 
così, è proprio ciò che è. Non m’importa ciò che l’istruzione può provare.  
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165 Nei giorni di Noè, potevano provare che non c’era acqua lassù nei cieli. Ma 
Dio aveva detto che ne sarebbe scesa, ed essa venne. È così.  
166 Oggi dicono: “Non c’è fuoco lassù, che cada”. Ma state a vedere che cadrà, 
un giorno. Uh-huh. “Come faremo questo e faremo quello?” State a guardare Dio 
che lo fa. Egli lo farà. Ha detto che l’avrebbe fatto.  
167 E quel Seme farà presa da qualche parte. Gloria a Dio! L’unica cosa che 
Egli sta cercando, oggi, è un terreno coltivo, un posto dove possa posarSi.  
168 Esso Si avvierà in qualcuno, e loro Lo pervertiranno, e Lo spruzzeranno 
come egli fece con Eva. Esso Si avviò in Eva, perché lei fosse piantata e desse vita 
a figli di Dio, non a figli di satana. Ma lei era un terreno coltivo, ed esso cadde 
nel posto sbagliato. Così la Parola cadrà in un incredulo, o un dubbioso, o uno 
scettico. Ne farà un membro di chiesa, ma mai un figlio o una figlia di Dio. Dite 
loro di farsi crescere i capelli; vi rideranno in faccia. Dite loro di fare questo o 
quello, o agli uomini di farlo, vi rideranno in faccia. Non sono figli di Dio. È il 
terreno coltivo sbagliato, eppure contengono il Seme. Vedete i falsi unti? Sono 
unti, sì, con lo Spirito Santo, Parlano in Lingue, e fanno Segni e Prodigi; ma 
sono di satana.  
169 Gesù disse: “Molti verranno a Me in quel Giorno, e diranno: ‘Signore, 
Signore, non ho io cacciato demoni, e Operato Grandi e Potenti Opere e Meraviglie 
nel Tuo Nome?’” Egli disse: “Dipartitevi da Me, voi operatori d’iniquità”.  
170 Cos’è l’iniquità? Davide disse: “Se io concepisco iniquità nel mio cuore, Dio 
non mi ascolterà”. Capite?  
171 Iniquità è qualcosa che sai che dovresti fare e non la vuoi fare. Tu sai di 
meglio, ma non vuoi farlo. È iniquità, vedete. Sai che dovrebbero stare con la 
Parola di Dio, ma per amore della chiesa, o per amore di qualcun altro, o 
qualcos’altro, tu ti allontanerai dalla Parola di Dio e farai ciò che dice 
l’organizzazione. “Beh, io non so. La mia chiesa dice che dovremmo farlo in 
questo modo, e io lo credo in questo modo”.  
172 Vedete, ed è proprio davanti a te che non dovresti farlo. Questa è iniquità. 
“Dipartitevi da Me, voi che operate iniquità”.  
173 Guardate il grande San Paolo, in 1Corinzi 13, egli disse: “Benché io Parlassi 
le Lingue degli uomini e degli Angeli…” Ora voi che volete, o qualcuno vuole, 
attribuire a questo l’essere l’Evidenza dello Spirito Santo? Paolo disse: “Benché 
io Parlassi le Lingue come gli uomini e gli Angeli, e non ho Carità” come voi tutti 
avete qui fra voi, “non son nulla”. Capite?  
174 Voi potete Parlare in Lingue, sì, perché Ciò è la Parola. Un Predicatore può 
prendere questa Parola, e andare avanti a predicarLa, e dire quella Parola, e 
quella Parola Crescerà. Ma il Predicatore stesso potrebbe essere un ipocrita. È 
la Parola. Capite? Ma la vera Creatura vivente di Dio prende tutto lo scopo, la 
Parola. “L’uomo non vivrà di pane solamente, ma di ogni Parola che Procede”. E 
voi aggiungete qualcos’altro con Questa, ottenete una pianta pervertita.  
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175 Se comincio qui con grano, e ci metto assieme lappola, e li incrociassi 
insieme, se si potesse fare così dal polline, e mettercelo dentro, io otterrei lappola 
grano. Capite? Assomiglia al grano, eppure è lappola. Non ha Vita Genuina, non 
può riprodursi ancora. Capite? Si farà avanti, ma non può riprodursi.  
176 Un asino può accoppiarsi con una cavalla, ed essa darà alla luce un mulo, 
ma quel mulo non può riprodurre un mulo. È un ibrido.  
177 “Ogni Parola produca della propria Specie”. Vedete, essa può riprodursi solo 
una volta. E la chiesa può venire come organizzazione, solo una volta, ma non 
può riprodursi; porta alla luce un’altra organizzazione. La luterana non può 
riprodurre la luterana; portò alla luce una metodista. E una metodista portò alla 
luce una pentecostale. Vedete, non può riprodursi di nuovo, perché è morta. 
Essa non può cominciare un Risveglio. Dove mai Dio cominciò un Risveglio in 
un’organizzazione? Esaminate la vostra storia. Egli non l’ha mai fatto. È 
l’organizzazione che si forma dietro il risveglio.  
178 Quando Lutero, l’uomo di Dio, venne avanti con il Messaggio di 
Giustificazione, dietro di lui venne la chiesa luterana. Non poterono riuscire a 
svilupparsi.  
179 Poi Dio mandò un uomo di nome John Wesley, dietro cui arrivò un 
Risveglio. Cosa fecero? Si organizzarono. Non poté più riprodursi di nuovo. 
Vedete, essa è sterile.  
180 Alleluia! Ma la Parola di Dio durerà per sempre! È così. Essa darà vita alla 
Sua Specie.  
181 Qui compare una pentecostale, essa non può; guardate cosa fece, si 
organizzò. Non può riprodursi di nuovo. Possono avere degli Oral Roberts e 
tutto il resto, in tutto il paese, essa non può farlo. Rimarrà proprio indietro a 
quella vecchia razza naturale del mulo. Essa non può! Non importa quante 
somministrazioni abbia, è ferma; quante relazioni spirituali abbia, e qualsiasi 
cosa abbia, essa è… Voi, ora voi siete adulti, sapete di cosa sto parlando. Non 
importa quanti mariti e mogli abbia, e cos’altro ancora, e quante sorelle minori 
sviluppi qui fuori, e piccole chiese e organizzazioni, non può generare un 
Risveglio. È finita. Si è incrociata col mondo, allontanandosi dalla Parola di Dio, 
e non può riprodursi di nuovo. Dio susciterà qualcos’altro e comincerà a far 
muovere la Sua Parola; e se si organizza, morirà anch’essa! È così. Non può 
riprodursi, perché è ibrida. È esatto.  
182 Guardate il vostro frumento ibrido oggi, dicono: “È il miglior frumento”. 
Esso è un assassino. È ciò che vi sta uccidendo. Le vostre vite non furono create 
per… I vostri corpi non furono creati per questo. I vostri corpi furono creati per 
il grano originale. Ecco perché i vostri padri e madri, e così via, vivevano più a 
lungo. Ecco perché erano robusti. Gli uomini, a settanta e ottant’anni, erano 
rudi e forti. Vedete, vivevano di cose naturali. Osservate questi vecchi uomini di 
montagna qui fuori, vivono di cervi e cereali naturali. Valutate un uomo qui, in 
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città; eccolo farsi avanti, una gran brodaglia, a circa trentacinque, quarant’anni. 
Molle? Certamente! Beh, mi allontano dal soggetto, vero?  
 
La Potenza di Trasformazione, Pine Lawn Trail Park di Prescott, Arizona, Usa, 

31-10-1965 
120 Vedete, fatemi stare in piedi come un Cristiano. Non essere una pianta 
ibrida. Che deve essere coccolata e accarezzata, e introdotta in qualcosa. Tu, 
comunque, non vieni introdotto, nel Cristianesimo, ci sei nato dentro. Diventi 
una nuova creatura, sei un seme di Dio, che va nella terra. 
…123 Voi gente, che seguite questi nastri, col nostro fratello qui, ora, mi avete 
sentito Predicare sulla Progenie del serpente, e questa non può essere negata. Fu 
aperta in uno di quei Sette Suggelli. Era celata.  
124 Ora se i figli sono cresciuti sotto quel tipo, vedete, sotto quel tipo 
d’insegnamento, ecco cos’erano i loro genitori, essi hanno la natura dei loro 
genitori, delle loro denominazioni, e così via, devono credere così. Vedete, 
credono così perché sono nati sotto quel genitore. Ma, oggi non siamo nati sotto 
quel genitore; il nostro Genitore è la Parola. E la Parola… “Beh”,  dite, “anch’io 
sono nato sotto Dio”. Per quell’epoca. Ma questa è l’Epoca culminante, questa è 
l’Epoca al di là di quelle denominazioni.  
125 Dovevano venire avanti, dovettero venire avanti; Dio l’aveva ordinato così, 
che dovevano venire avanti, quei Sette Suggelli dovevano essere Aperti. Doveva 
essere fatto in quest’Epoca di Laodicea. E penso, senz’ombra di dubbio… Non 
da vantarci; noi non abbiamo nessun vanto, solo in Gesù Cristo; nessuno di noi. 
Noi ci vantiamo solo in Gesù Cristo. Ma siamo grati con il… per il Privilegio di 
sapere con nessuna… senz’ombra di dubbio, che Dio ci ha scelti in questi Ultimi 
Giorni, e lo ha provato con i segni nei Cieli e sulla terra; ed ognuno di essi che 
ritorna proprio direttamente alla Parola, per provare che è così, quest’Epoca in 
cui viviamo, il Messaggio e come Esso è. Noi non siamo una setta. Non siamo un 
gruppo di fanatici. Siamo Servitori di Dio, che sono stati chiamati dallo Spirito 
Santo. Avrete accollati nomi di ogni genere, ma ciò non significa che sia così. 

 
La Potenza di Trasformazione, Pine Lawn Trail Park di Prescott, Arizona, Usa, 

31-10-1965 
252 Notatelo in Genesi 4:6 e 7, leggendo solo da qualche Scrittura qui. “Fai come 
ha fatto Abele”. Egli disse: “Se tu vedi cosa tuo fratello…” Disse: “Vai avanti e fai 
ciò che ha fatto Abele, fai lo stesso tipo di servizio che ha fatto lui, e Io ti Benedirò. 
Se tu non lo fai, il peccato giace alla porta”. Ora, peccato significa “incredulità”.  
“Se non fai come ha fatto Abele! Hai visto che Io l’ho confermato, e l’ho reso 
giusto. Ora se tu non fai così, allora ciò mostra che il peccato, l’incredulità, giace 
alla porta”. Capite?  
253 E oggi vedono cosa Dio Conferma. Vedono cosa Dio sta facendo. Vedono 
accadere tutte queste cose. Ne sono al corrente. Dio sta mostrando i Suoi Segni 
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di sopra nel cielo e di sotto sulla terra, e tutte queste cose simili, e vedono cosa 
sta accadendo. Ma essi non lo faranno. Vedete, satana, la semenza del serpente; 
saccenti, escono dai seminari, istruiti a puntino, ogni parola, tutto di tutto, 
stanno in piedi sul pulpito proprio correttamente, e ogni parola deve essere 
esatta, la grammatica deve essere precisa, e tutto preciso. Capite? Certo, non 
possono umiliarsi, un tipo così. Vedete, non riescono proprio a farlo. Non lo 
fanno. Non possono proprio farlo.  
254 Ora: “Altrimenti, il peccato giace alla porta; giace l’incredulità”, quindi egli 
disobbedì volontariamente. “E quando sai fare il bene, e non lo fai, per te è 
peccato”, se sai cos’è giusto e non lo fai. Capite? Allora egli disobbedì 
volontariamente dopo che la Parola era stata confermata, quindi varcò la linea 
di separazione, poi quando l’attraversò, fu cacciato dall’Eden. C’è una linea di 
confine dove vai proprio fino a un certo punto, e, se tu andassi un po’ oltre 
sull’altro lato, sei fuori. Voi lo sapete, vero? C’è una linea di confine. Se non lo 
credete, leggete Ebrei 10:26. È la Scrittura a cui mi stavo riferendo lì, vedete. 
Perciocché, se noi pecchiamo volontariamente, dopo aver ricevuta la conoscenza 
della verità, ei non vi resta più sacrificio per il peccato, … 
255 Questo è il Nuovo Testamento. È giusto? “Se noi pecchiamo volontariamente 
dopo aver ricevuta la Conoscenza che vi è stata predicata, vi è stata letta, vi è stata 
provata; dopo che vediamo la conoscenza della Verità, e andate avanti e non 
credete, volontariamente, non c’è più sacrificio per il peccato”. Ma una 
spaventevole aspettazione,… alla infocata gelosia, che divorerà l’avversario.  
256 È giusto? Tu puoi varcare quella linea di confine. Come fecero i figli 
d’Israele nel loro viaggio, attraversando il deserto, Israele fece lo stesso. Dopo 
che udirono il messaggio di Mosè e lo videro Confermato; diedero ascolto a un 
falso profeta che disse: “Oh, ora guardate, figlioli, noi siamo tutti uguali. 
Dovremmo sposarci fra noi, e dovremmo fare questo”. E Mosè aveva detto loro 
qualcosa di diverso, e avevano visto Dio confermarlo. Perché, Balaam sembrava 
un uomo più istruttivo di com’era Mosè, vedete. Egli proveniva da una grande 
nazione dove c’erano grandi persone, ed era tutto organizzato insieme, la terra 
di Moab, grandi eserciti, e grandi cose di cui la gente in quei giorni aveva 
timore. Ed ecco che sopraggiunse un profeta, un profeta, un unto, un falso unto, 
vedete, andò da un unto (guardate quanto vicino), e insegnò al popolo, e molti di 
loro vi andarono dietro. Non dimenticate mai questo. Vedete, andarono dietro 
alla cosa che non era la Parola, la Parola confermata e provata!  
257 Non permettete che qualcuno si presenti qui e vi dica qualcosa di diverso. 
Badate a cosa Dio sta confermando e provando.  
258 Ora se quelle persone avessero guardato indietro, e per dire: “Mosè! Dio gli 
è apparso nei cieli. E l’uomo ha creato con la parola, pulci, mosche, rane; ha 
portato all’esistenza, ulcere e malattie. Ha aperto il Mar Rosso, e noi siamo 
venuti…E ci ha nutriti con manna dal cielo. Oh, quello è il nostro profeta!”  
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259 Ma ecco che arriva un altro profeta: “Gloria a Dio! Anch’io sono profeta”. 
Dice: “Ora, a voi tutti, parlerò a voi. Ora, ora voi capite, io uso una grammatica 
migliore di Mosè. E sono in questo modo, e in quel modo, vedete”, e così via.  
260 E la prima cosa che venite a sapere, essi caddero per questo. E ognuno di 
loro perì proprio nel deserto. Nemmeno uno di loro visse. Non vissero. Non 
saranno in Cielo, nemmeno uno di loro. Disse Gesù.  
261 Essi dissero: “I nostri padri mangiarono manna nel deserto!” Vedete, i 
pentecostali, hanno ragione, vedete, erano davvero passati per tutte le 
esperienze. Essi: “I nostri padri mangiarono manna nel deserto!”  
262 Egli disse: “E tutti loro sono morti”. Morte significa “separazione Eterna”. 
Non risorgeranno mai più, anche se avevano attraversato tutte queste 
esperienze. Parlando in senso figurato, avevano parlato in lingue, e danzato nello 
Spirito, e di tutto.  
263 Ma quando si arrivò alla resa dei conti tra la Parola fra i due profeti, uno di 
loro sulla Parola, e l’altro fuori dalla Parola; entrambi, profeti. Comprendete? 
Dite: “Amen”.  [La Congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Uno sulla Parola, e 
l’altro fuori dalla Parola; entrambi profeti, assodati essere profeti. Ma uno era 
con la Parola, vedete. Falsi unti negli ultimi giorni, vedete. Uno…Profeti, tutti e 
due, profeti; uno sulla Parola e uno (uno) confermato dalla Parola, e l’altro non 
era confermato dalla Parola. Di nuovo Caino e Abele. Vedete i due, falso e vero? 
Va bene.  
264 Ma tutti loro marcirono nel deserto, e perirono. Le loro anime sono morte, e 
perdute. E si trovano proprio sulla strada del dovere, andando in chiesa e le 
stesse cose che Dio ordinò loro di fare, ma accettarono un falso insegnante, che 
non era confermato dalla Parola, che doveva dimostrare di avere ragione. Però, 
era Dottore in Teologia, e qualsiasi altra cosa vogliate dire di un vero profeta, 
ma non era comprovato spiritualmente dalla Parola e dai segni di Dio. E 
perirono nel deserto; persone virtuose, oneste, religiose, morirono, e non 
saranno mai in Cielo.  
265 Vedete dove dobbiamo camminare? Comprendete? [La Congregazione dice: 
“Sì”.—Ed.] Non lasciatevelo scivolar via. 
….303 Ora Egli può avere comunione con noi e attraverso di noi, e far risiedere 
la Sua Parola con noi. Che, noi siamo una parte della Sua Parola. Noi…Se Egli è 
la Parola, e siamo parte di Lui, allora siamo parte della Parola.  
304 E come posso negare di avere una mano? Non importa quanto un idiota 
volesse, scusatemi, una scienza volesse dire che non ho una mano; io ho una 
mano! Io so di avere una mano. La uso.  
305 E so di avere un Dio. Io ho un Salvatore. Lo sento nella mia anima. Io, io 
sono parte di Lui. Ecco cosa dice questa Parola, ecco cosa sono io. E se nego una 
parte di Questa, sarebbe come negare di avere una mano, un orecchio, un 
occhio. Non potrei farlo e rimanere un essere umano, sano di mente; né posso 
negare un po’ della Parola di Dio e rimanere nel mio giusto, il giusto Spirito di 
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Dio. Io devo aderire a ciò che la denominazione dice o a ciò che Dio ha detto di 
Essa. Capite? Non si può fare. 306 Ora, “Trasformando”. Egli può Trasformarci 
attraverso la Sua Parola, affinché possiamo riposarci, perché siamo una parte di 
Essa.  

 
La Potenza di Trasformazione, Pine Lawn Trail Park di Prescott, Arizona, Usa, 

31-10-1965 
288 Ecco un Seme Predestinato che produce Emmanuele, “Dio con noi”.  “E 
Colui che cercheranno i Gentili”, e Colui Che noi cerchiamo oggi, Gesù. Vedete, 
Seme Predestinato!  
289 satana cercò di spruzzarlo, come fece con Eva. Cercò di spruzzarlo, ma fallì. 
Con il Suo repellente sopra qui, Egli era un Seme Predestinato. Non riuscirono a 
portarLo dentro, per farNe un fariseo o un sadduceo. Non riuscirono a farLo 
appartenere a un’organizzazione. Egli era la Parola Parlata e predestinata di 
Dio. satana non riuscì a gettarGli addosso la sua incredulità. Egli aveva addosso 
un repellente. Dio, spruzzaci con un repellente, è la mia Preghiera. È così.  
 
La Potenza di Trasformazione, Pine Lawn Trail Park di Prescott, Arizona, Usa, 

31-10-1965 
68 E lì mise Suo figlio, Adamo, e la sposa di Adamo, la moglie. Ora voi potreste 
dire: “Era sua moglie”. Potenzialmente era sua moglie, ma egli mai aveva… in 
realtà non era ancora stata sua moglie.  
69 Come nella Scrittura, scopriamo, dove Essa ha detto: “Giuseppe, tu figliol di 
Davide, non temere di ricevere Maria, tua moglie, perché ciò che in lei è generato è 
dello Spirito Santo”. Capite? Ora fu sua moglie quando fece la Promessa di 
sposarla, o di averla; però non era ancora sua moglie, perché non l’aveva mai 
conosciuta come moglie.  
70 Così ecco com’era qui, il motivo per cui ho detto: “Il Figlio di Dio e la Sua 
Sposa”. Adamo non aveva conosciuto sua moglie come moglie, eppure, 
potenzialmente, era sua moglie. Proprio come ora la Chiesa, e Cristo.  
71 Ora, dunque, tutto poteva Riposare, perché tutti i Buoni Semi della Parola di 
Dio, che Egli aveva Pronunciato, avevano prodotto della propria Specie. La 
terra si fece avanti, ci fu luce. Ci fu la luce del sole quando Egli fece splendere il 
sole. Ora perché fece splendere il sole? Aveva nella Sua Mente, vedete, che se il 
sole non splende, il fiore, che Egli comanda all’esistenza, non crescerà. Egli fa 
tutto per raggiungere il suo scopo, qualunque esso sia. Come un albero, esso 
porta una determinata ghianda, o porta una mela. Egli Crea i frutti del giardino,  
e così via. È tutto per il Suo scopo. E tutto aveva avuto luogo, ed Egli l’aveva 
Proferito. Ora l’unica cosa che Egli dovette fare, dopo averlo Proferito, Egli… 
ovvero Proferendolo. Egli poté RiposarSi, perché l’aveva Proferito, e fu che 
tutto deve Compiersi perché Egli l’aveva Proferito. Io non so quanto dovette 
passare prima che arrivasse a compimento, quanti dinieghi e cos’altro ancora. 
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Ma dovette aver luogo, perché Egli aveva detto che sarebbe accaduto. Egli 
l’aveva Proferito.  
72 La stessa cosa è riguardo l’avere una Chiesa qui negli ultimi giorni.  Egli avrà 
una Sposa. “Egli è in grado da queste pietre di suscitare figlioli ad Abrahamo”. Se 
noi non Lo seguiamo, Egli prenderà qualcun altro che Lo seguirà. Capite? Egli 
L’avrà, perché l’ha già detto. Qualsiasi cosa Egli dica, deve essere in quel modo. 
Non può cambiare. Deve venire avanti in quel modo, perché Egli disse che lo 
avrebbe fatto.  
73 E tutta questa gran cosa che Egli sapeva che avrebbe avuto luogo, dopo che 
Egli l’aveva Proferita, poté RiposarSi. Tutto sotto Controllo! Il Suo Seme era la 
Sua Parola, e la Sua Parola è un Seme. Gesù disse che lo era. E tutto sarebbe 
andato bene, perché Egli aveva detto di Produrre della Sua propria Specie, 
Trasformandosi solo nella Sua Specie. Vedete, la Sua Parola doveva essere della 
Sua Specie. Se Egli disse una “palma”,  non intendeva una palma e una quercia 
mischiati insieme. Egli intendeva una palma qui, e una quercia qui, tutto 
posizionato al suo posto.  
74 Oh, se potessimo soltanto imparare questo, che qualsiasi parte della Parola 
siamo, noi dobbiamo prendere il nostro Posto, non importa quale sia.  
75 A volte penso a una piccola sorella qui sulla sedia a rotelle, quante Preghiere 
Fedeli sono state fatte per essa. Allora non comprendiamo, così lo affidiamo solo 
a Dio. E con… Lei è un fiore qui fra voi, con la sua amabilità e tutto. Vedete, che 
noi possiamo alzarci e andare in giro, quanto lei bramerebbe farlo, eppure lei è 
amabile proprio nel modo in cui è seduta. Io vengo sempre Ispirato ad osservare 
la cara signora, vedete, perché lei… Noi tutti crediamo nella Guarigione. 
Abbiamo visto Dio compiere Miracoli ben oltre questo, vedete. E anche lei lo sa, 
ma è determinata a prendere il proprio posto.  
76 Vedete, qualunque esso sia, è ciò che vogliamo. E credo che fosse Davide, che 
disse: “Preferirei essere uno zerbino nella casa del Signore, piuttosto che abitare 
nei tabernacoli coi malvagi”. Vedete, non importa quale sia, “prendo il mio 
posto”.  
77 A volte devi separarti da tutto ciò che ti è caro sulla terra, per prendere la tua 
Posizione a cui Dio ti ha chiamato. Sono sicuro che potete leggere fra le righe, 
cosa sto dicendo. Capite? A volte proprio la persona più cara sulla terra, tu devi 
stringere la loro mano; e prendere la tua Posizione in Cristo, verso dove Dio ti 
ha chiamato. Capite? Ma cosa sta facendo Dio? Ti sta Trasformando da ciò che 
eri. Forse una figlia o un figlio, o qualsiasi cosa sia, da una bella famiglia a volte, 
Egli ti mette da qualche altra parte. Perché, è il Suo modo di farlo, vedete, per il 
Rinnovamento della vostra mente, per obbedire alla Parola di Dio, a qualunque 
costo. Capite? Queste cose non vengono… Essa non chiamò…  
78 La nostra Redenzione non fu una cosa di poco prezzo, fu che il Figlio di Dio 
dovette Morire per noi. Capite? Non è… Le cose di valore vengono a un Gran 
Prezzo.  
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79 Portare questo Messaggio, non è stato facile. Capite? No, non lo è. Io ho 
dovuto rinunciare a tutto ciò che mi era caro, anche la mia stessa famiglia, tutti. 
Ma voi vedete che il suo valore è, vedete, è fare la Volontà di Dio. E farla, 
sapendo che c’è qualcosa in me, quando una volta dicevano… Beh, stavano per 
chiudermi in manicomio; pensavano che fossi uscito di testa. “Battezzando nel 
Nome di Gesù Cristo, contrario alla chiesa. E tutte queste cose!” Dicevano: “È 
pazzo”. Ma, vedete, non importa cosa dicessero, c’è qualcosa che deve essere 
fatto. E Dio prende semplicemente una persona, lo mette nella Sua mano, e dice: 
“Fai questo”, e tu lo fai.  
80 Che prezzo potrebbe essere stato per San Paolo; istruito sotto Gamaliele, il 
più grande insegnante del tempo. E nel venir giù, e proprio la cosa che 
considerava eresia, le cose che pensava fossero le cose peggiori che sarebbero 
potute accadere alla Chiesa, egli cambia proprio opinione e Ne diventa parte. 
Una cosa strana! “E come Dio opera in modi sorprendenti, in modi insoliti e 
strani, i Suoi prodigi da compiere”.  
81 Quando Dio l’aveva Pronunciata, sapeva che la Sua Parola era un Seme; e 
poteva dare e avrebbe Prodotto della sua Specie… 
 
La Potenza di Trasformazione, Pine Lawn Trail Park di Prescott, Arizona, Usa, 

31-10-1965 
87 Ora dopo tutta questa bella disposizione che Egli ebbe là, del Suo… Non 
intendo dirlo con quella parola, disposizione, ma piuttosto come il… La mamma 
non, prima che arrivi il bambino, non lo chiamano corredino? Preparano le… 
tutte le scarpine e tutto, sapete, proprio per l’arrivo di questa piccola porzione 
d’amore che Dio sta mandando, procurandosi questo.  
88 È ciò che Dio fece per Adamo ed Eva. Egli creò questo giardino d’Eden. Egli 
l’aveva Proferito, era nella Sua Mente; e quando Egli lo dice, allora deve 
accadere.  
89 Tenetelo presente ora. Ciò che Egli dice, deve accadere! Vedete, ed Egli non 
può… Niente può impedirlo, niente può evitare che accada. Non c’è niente che 
possa evitare che accada. Dio ha detto così, ciò lo sistema! Dio l’ha detto, 
accadrà.  
90 Ora Egli aveva tutto questo in mente, e disse: “Sia”.  Ora, è Genesi 1, vedete: 
“Sia questo. Sia quello. Sia”. Egli stava Seminando il Seme. “Sia qui. Sia qui. Sia 
qui”.  Ed Egli sapeva che sarebbe stato in quel modo, perché non può cambiare.  
91 Ora, dunque, questo ci dà Fede. E ciò che Egli ha detto Qui, sarà. Quindi 
lasciamo cadere quel Seme nei nostri cuori, affinché possiamo esserNe i terreni 
coltivi, vedete, nei nostri cuori. E mettiamo in atto questo ruolo in cui Egli ci ha 
messo, negli Ultimi Giorni. Vedete, “Fa’ che il Seme cada nei nostri cuori, 
Signore. Che la Tua Parola cada nel mio cuore”. Che non ci sia incredulità!  
92 Come Abrahamo, quand’era vecchio, sembrava impossibile. “Come lo 
faranno? Come sarà egli in questo modo?” Egli non considerò mai questo. 
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Ricevette solo la Parola di Dio, e andò avanti credendolo, e Dio lo portò a 
compimento. Ora, Dio aveva detto tutte queste cose, così lui sapeva che sarebbe 
avvenuto. E avvenne, Egli produsse della Sua Specie. 

 
La Potenza di Trasformazione, Pine Lawn Trail Park di Prescott, Arizona, Usa, 

31-10-1965 
56 Proprio come quando l’uomo che ha costruito questa roulotte, quando 
l’uomo che… Quando voi fratelli qui che avete progettato questo parco, il modo 
in cui l’avreste fatto, era nella vostra mente, voi avete continuato a realizzare 
quella visione.  
57 Ecco il modo in cui fece Dio riguardo al mondo. Egli Operò; era nella Sua 
Mente. E, se fate attenzione, esso venne come per evoluzione, come se Egli stesse 
apprendendo sempre di più, creando qualcosa sempre di più grande. Ma, vedete, 
Egli era al di sopra di tutto, e lasciò che si evolvesse fin lì, vedete. Tutto ciò che 
Egli cominciò a portare sulla terra, dalla vita botanica, e i pesci, e così via; andò 
avanti negli uccelli, e gli animali;  e poi qualcosa a Sua Propria Immagine, un 
uomo; e Si fermò lì, vedete, perché era all’Altezza della Sua Perfezione, di cosa 
Egli voleva.  
58 Ecco il modo in cui si comincia, come questa roulotte. Potreste metter giù la 
struttura, e tu dici: “Cosa state facendo?” Come voi, quando tutti voi avete 
spostato le prime pietre da quest’angolo qui. “Cosa state facendo?” Vedete, non 
sembrava che sarebbe stato com’è ora. Sembra un piccolo Eden, perché era 
nella vostra mente cosa fare, e voi avete soltanto continuato a sviluppare.  
59 Ora noi stessi vogliamo essere Trasformati, per il Rinnovamento della nostra 
mente. Vedete, non ciò che abbiamo su questa terra, ciò che cercheremo su 
questa terra; ma ciò a cui stiamo giungendo, nel mondo che sta per venire. 
Trasformati per il Rinnovamento della nostra Mente! 
 

Matrimonio e Divorzio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-2-1965 
149 Ora se volete voltare nella vostra Bibbia solo un minuto, voltiamo a Romani 
9, solo un minuto, e vi mostro qualcosa, in che modo Dio fa queste cose, se volete 
leggerlo. E possiamo vedere qui cosa fa Dio per il Suo Proprio buon piacere. 
Romani 9:14. Allora che diremo adunque? Evvi egli iniquità innanzi a Dio?…  
150 Quando … scelse Giacobbe e rigettò Esaù, prima che l’uno o l’altro ragazzo 
avesse il diritto di fare una scelta, lui stesso, nemmeno uno di loro; prima che 
fossero nati, ancora nel grembo materno, Dio disse: “Odio Esaù, e amo Giacobbe”.  
Vedete? Perché?  

 Romani 9:14 Che diremo adunque? Evvi egli iniquità in Dio? Così non sia. 
Romani 9:15 Perciocchè Egli dice a Mosè: Io avrò mercè di chi avrò mercè, 
e farò Misericordia a chi farò Misericordia. 
Romani 9:16 Egli non è adunque di chi vuole, né di chi corre, ma di Dio che 
fa Misericordia. 
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Romani 9:17 Poichè la Scrittura dice a Faraone: Per questo stesso ti ho 
suscitato, per mostrare in te la Mia Potenza, ed acciocchè il Mio Nome sia 
Predicato per tutta la terra. 
Romani 9:18 Così, Egli fa Misericordia a chi Egli vuole, e indura chi Egli 
vuole. 
Romani 9:19 Tu mi dirai adunque: Perchè si cruccia egli ancora? 
perciocchè, chi può resistere alla sua volontà? 
Romani 9:20 Anzi, o uomo, chi sei tu, che replichi a Dio? La cosa formata 
dirà ella al Formatore: Perchè mi hai fatta così? 
Romani 9:21 Non ha il vasellaio la podestà sopra l'argilla, da fare d'una 
medesima massa un vaso ad onore, ed un altro a disonore? 
Romani 9:22 Quanto meno se, volendo Iddio mostrar la Sua Ira, e far 
conoscere il Suo Potere, pure ha comportati con molta Pazienza i vasi 
dell'ira, composti a perdizione? 
Romani 9:23 Acciocché ancora facesse conoscere le ricchezze della Sua 
Gloria sopra i Vasi della Misericordia, i quali egli ha innanzi Preparati a 
Gloria? 

151 Ora ragionate con Quello per un po’. Dio lo fece! Lui doveva farlo in questo 
modo. Doveva esserci. Dunque ascoltate ora per circa cinque minuti, voglio 
richiamare la vostra attenzione su qualcosa. 
152 Cos’è Dio? Dio è un Grande Eterno. Al Principio, molto indietro prima che 
ci fosse un Principio, Egli non era nemmeno Dio. Lo sapevate? Dio è un “oggetto 
di Adorazione”, e lì non c’era nulla per AdorarLo. Lui viveva da solo. 
153 E in Lui c’erano Attributi. Cos’è un Attributo? Un Pensiero. Ora otterrete 
qualcosa che sfiorerà la lezione per stasera. Notate, Egli era i Suoi attributi che 
erano in Lui. Ora, era in Lui d’essere Padre, era in Lui d’essere Dio, era in Lui 
d’essere Figlio, era in Lui d’essere Salvatore, era in Lui d’essere Guaritore. E 
tutte queste cose qui mettono solo in mostra i Suoi Attributi.  Non c’è nulla fuori 
dall’Ordine. Pensate che Dio non vide la fine dal Principio? Certo che sì. Non c’è 
niente fuori dall’Ordine, ciò mette solo in Mostra i Suoi Attributi.  
154 Ora, Egli non poteva essere Giusto e fare un uomo perché cadesse. Lo 
doveva mettere sull’uguale base, del libero agire morale, per fare la sua stessa 
scelta, sapendo però che sarebbe caduto. 
155 Ora, Egli non può essere Salvatore senza che vi sia qualcosa che è perduta. 
Non può essere un Guaritore senza che qualcosa è ammalata. Queste cose 
dovevano essere in quel modo. Dio li fece cosicché i Suoi Grandi Attributi 
potessero essere messi in Mostra. Se non ci fosse stato quello, Egli non sarebbe 
mai stato un Salvatore. Ma sappiamo che Lo era, anche prima che ci fosse un 
tempo, Egli era un Salvatore. Era un Salvatore, perciò ci deve essere qualcosa 
perduta. Come sarà ciò? 
156 Se Egli prende e lo fa perdere, solo allo scopo di salvarlo, allora non c’è 
giustizia al Suo Giudizio. Non potrebbe mandare un uomo all’inferno, ed essere 
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giusto. Egli è buono, gentile, vero, onesto, ed è un grande Giudice. Vedete, Egli 
agirebbe contro di Sé. 
157 Perciò Lui doveva mettere un uomo qua, e farlo sul libero agire morale, così 
lui sarebbe, sapendo, che sarebbe caduto; e l’uomo, a Sua Immagine, come 
poteva cadere? Vedete ora la Luce del Giorno? Perciò, Egli dovette fare un 
sottoprodotto, qualcosa al di fuori della Creazione Originale. Ora lo vedete. 
Vedete? Lì arrivate. Vedete? Allora, ecco che cosa cadde. Egli lo ha fatto, 
sapendo che sarebbe caduto. E ciò è rimandato nelle mani di satana, per un vaso 
di disonore. Dov’è conferita oggi l’onorificenza? Pensateci. Notate attentamente 
ora. 
158 Dunque di nuovo, perché fu lei progettata in questa maniera e non come le 
altre femmine, perché la donna fu progettata così e non le altre femmine? 
Nessuna delle altre femmine fu progettata in quel modo. Non lo sono, oggi. Non 
possono. Non essendo fatta in quel modo, non può farlo. Perché allora non fece 
questa femmina, una donna, proprio come le altre femmine, così sarebbe stata 
nello stesso modo, poteva semplicemente allevare i suoi bambini? Allora avrebbe 
avuto suo marito, e avrebbe vissuto; e quando verrebbe il tempo per il suo 
bambino, avrebbe avuto il proprio bambino. Ebbene, perché Egli non l’ha fatta 
in questo modo? 
159 Non posso dire queste parole. E voi comprendete di cosa parlo, non è vero? 
Se potete comprendere, dite: “amen”. [La Congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Sì. Vedete? Ci sono ragazzine sedute qui, e giovanotti, vedete. Ma sapete, 
l’animale deve arrivare ad un certo periodo dell’anno, e il suo maschio, allora è 
tutto. Ma, una donna, avviene in qualsiasi momento. E perché Egli l’ha fatta 
così? 
160 Osservate ora il Suo grande programma dispiegato, mentre proseguiamo 
fino a qui ora, proprio tanto perfetto quanto perfetto possa essere. Non sapevo 
questo fino all’altro giorno. 
161 Perché non l’ha fatta Lui in quel modo nel Principio, come le altre Sue 
femmine? Perché sarebbe stato sconveniente per Lui. Egli è la Fonte di tutta la 
Purezza. Ecco la ragione che Egli doveva permettere che satana si mettesse in 
contatto con lei, ciò che lui fece nella perversione. Una tale creatura sarebbe 
stata, non sarebbe stata conveniente per Lui, per essere Originalmente 
Progettata. 
162 Tutte le Sue Opere che Egli Progettò, nell’Originale, sono in continuità. 
Tutte le Sue Opere Originali erano in continuità. Il cane femmina, il cane 
maschio; vedete, mucca femmina, la mucca maschio; ogni cosa in continuità. 
Tutta la natura è in continuità. Il seme muore, va nel terreno; proprio come 
morte, sepoltura, risurrezione. La linfa scende giù da un albero, fa cadere le sue 
foglie, ritorna l’anno seguente con la risurrezione di una nuova foglia. Vedete 
cosa voglio dire? Ogni cosa, perfino la Natura, di Dio, è tutto in una Continuità, 
in una; e qui ce n’è una progettata al di fuori della continuità di Dio. La natura è 
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progettata così da non poter peccare. Pensate! La Creazione Originale, di Dio, 
non poteva peccare. 
163 Oh, non lo vedete ora, in questa veduta qui, la perversione della chiesa? 
L’Originale è la Parola di Dio! Non c’è peccato in Dio. Vedete cosa voglio dire? 
Ecco una creatura che venne all’esistenza per una perversione. Dio avrà una 
Chiesa, però guardate questa cosa perversa che hanno qua fuori. 
164 Dio ha il maschio e la femmina. Però, questa donna, vedete, gli stessi sintomi 
di ciò mostrano ancora quel che era nella Mente di Dio. Potremmo prendere 
un’ora, o due, e dettagliarlo. Lei, fece questa creatura per quella via, Egli fece la 
creatura e la girò così che satana potesse mettersi in contatto con lei, e lui lo fece. 
Lui ancora la ha. Lei farebbe meglio a fuggire alla Croce, come anche l’uomo. 
165 Notate, tutta la natura scorre nella continuità. Se Lui avesse fatto la donna 
nella stessa Creazione Originale, non ci sarebbe stato nessun peccato, perché lei 
non avrebbe potuto farlo, non avrebbe potuto farlo. Lei è una perversione della 
Creazione Originale. 
166 Così tutto il peccato è una perversione della Verità originale! Cos’è una 
bugia? È la Verità pervertita. Cos’è un adulterio? È il giusto atto pervertito. 
Perciò ecco la creatura pervertita, ecco l’intera cosa pervertita. E l’intera cosa si 
pronuncia p-e-c-c-a-t-o, posto proprio lì. Ecco perché la domanda è così grande. 
167 Solo un pezzetto, un frammento, fatto da un uomo, con cui ingannarlo; lo 
fece Dio, lo ha dimostrato proprio qui. Ecco per che cosa lei è stata fatta. 
168 Una donna immorale è la cosa più infima di cui si possa pensare, in terra. 
Scusate questo, signorine. Lei non è nient’altro che una pattumiera umana, una 
spazzatura sessuale. Ecco tutto quel che è, una donna immorale, è una 
pattumiera sessuale umana, un inquinamento, dove la lorda, sporca, irritabile, 
abietta sporcizia è disposta da lei. Per che cosa è fatta in questo modo? Per 
inganno. Ogni peccato che ci fu mai sulla terra fu causato da una donna. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

MORTE DELLA PIANTA VITA NEL SEME 
MORTE E NUOVA VITA - IL SANGUE DI CRISTO IN NOI 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
350 Se uno muore, se ne toglie il sangue, lo si imbalsama. Il guaio è, che molti di 
loro non sono mai stati imbalsamati. Se togliete il sangue a un uomo, muore. 
Allora l’unica cosa che si può fare è di rimettere in lui altro sangue; lui rivivrà. 
Si ci è tolto il sangue. 
351 E ora ci mettiamo dentro il Sangue di Gesù Cristo, vedete, e questo produce 
la Fede di Gesù Cristo, la Virtù di Gesù Cristo, la Conoscenza di Gesù Cristo, la 
Temperanza di Gesù Cristo, la Pazienza di Gesù Cristo, la Pietà di Gesù Cristo, 
l’Amore Fraterno di Gesù Cristo, e l’Amore di Dio, che è Gesù Cristo. Lui è il 
Capo che ti Controlla. E i tuoi Piedi sono il Fondamento, Fede. Amen! Controllo 
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mediante il Capo, prendete il…. Eccovi. Ecco, il Perfetto Uomo di Dio, quando 
egli possiede queste Virtù. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
PREFIGURAZIONE DI ABRAHAMO E LEVI 

ERAVAMO DEI GENI-ATTRIBUTI DI DIO, NEI SUOI LOMBI 
PREORDINATI AVANTI LA FONDAZIONE DEL MONDO 

DIO CI POSIZIONO' PREORDINO' NEL CORPO AVANTI LA 
FONDAZIONE DEL MONDO METTE - ESPRESSE I FIGLI 

ATTRAVERSO LE DOGLIE DEL FIGLIO IMMOLATO 
SUGGELLATI NEL CORPO 

SOLO GLI ELETTI NON SARANNO SEDOTTI 
I SAUL OLTRE IL GIORDANO CONTRAPPOSTI ALLO SPIRITO 

DI CRISTO NELLA TERRA DI CANAAN 
Demonologia Regno Religioso, Connersville, Indiana, Usa, 8-6-1953 

26 C’era un tempo in cui siamo stati Germinati nel nostro bisnonno. Lo sapete. 
Il dottore sa questo. Ebbene, anche voi, lettori della Bibbia. Sapete che il Germe 
della Vita inizio nel vostro bisnonno, a divenire un Germe, e usci attraverso 
vostro nonno, quindi in vostro padre, poi a vostra madre e dove siete adesso. 
Questo e giusto. Anche la Scrittura insegna questo. Ecco la Scrittura per voi se 
volete. Credo e detto che Levi pagò le decime quando era nei lombi di 
Abrahamo, che era suo bisnonno. E giusto? Cosi, vedete, a quel tempo divenne il 
Germe. 
27 Ma le vostre Anime erano state fatte Prima della Fondazione del Mondo, 
quando Dio Creò l’uomo a Sua Propria Immagine; lo Spirito dell’uomo; non un 
uomo a Sua Propria Immagine, ma l’uomo a Sua Propria Immagine. Vedete? E 
quindi Egli li fece maschio e femmina, prima di fare mai un uomo nella polvere 
della terra. Vorrei che avessimo una possibilità questo pomeriggio, prenderci del 
tempo e tornare a questo. Vedere proprio come Dio… Ora, e tra le righe, ma, 
quando lo vedete, si allinea proprio con le righe. Vedete? In che modo Dio, 
indietro al Principio, quel che fece la, e come si mosse giù sulla terra e come fece 
l’uomo a Sua Immagine; e poi Dio fece una svolta e fu fatto all’Immagine 
dell’uomo, per Redimere l’uomo. 
28 Ora, quando Dio fece l’uomo a Sua Immagine, egli era un uomo di Spirito. E 
quindi non c’era nessuno che coltivasse il suolo. Allora Egli creo l’uomo dalla 
polvere della terra. Ora, i cronologisti, e cosi via, e queste persone che cercano e 
trovano vecchie ossa, e cosi via, e credono nell’evoluzione… Io credo nel giusto 
tipo di evoluzione. L’uomo si e evoluto da se stesso, ma non tutto a causa di una 
cellula. Nossignore, perchè un uccello e stato un uccello da quando Dio l’ha fatto 
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un uccello, ed una scimmia e stata una scimmia, un uomo e stato un uomo. 
Questo e giusto. 

 
Adozione, Parte Quarta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 

214 Sapete che Dio ha attribuito a (vediamo ora, come si chiamava?) Levi, il 
pagare la decima quando era nei lombi di Abrahamo, quando Melchisedec lo 
incontrò. Quanti lo sanno? E vediamo. Abrahamo generò Isacco, Isacco generò 
Giacobbe, Giacobbe generò Levi; che era padre, nonno, bisnonno; quando era 
nei lombi, nel Seme di suo bisnonno, la Bibbia gli attribuì di pagare le decime a 
Melchisedec. My, my, my, my! Fratello. Oh! Io sono… 

 
Adozione, Parte Prima, Jeffersonville, Usa, 15-5-1960 

110 Ora, chi potrebbe dubitare ciò? È quello che ha detto Paolo. È la Scrittura 
di Paolo. È lo scritto di Paolo. È quello che ha Insegnato alla sua Chiesa. La 
Chiesa, in Posizione, Prima della Fondazione del Mondo. Quando Dio, nelle Sue 
Doglie, stava portando alla Luce, portando alla Luce voi, sapendo quello che 
avreste fatto, Egli vi mise in Posizione nel Suo Stesso Corpo, per essere una 
casalinga, per essere un agricoltore, per essere un Predicatore, per essere un 
Profeta, per essere questo o per essere quello. Egli vi mise in Posizione. Poi 
quando siamo usciti dalle terre dell’aglio d’Egitto, tramite la Santificazione, e 
siamo stati Battezzati nella Terra Promessa… Perché, la Promessa di Dio è lo 
Spirito Santo. Efesini 4:30, disse: “Non Contristate lo Spirito Santo di Dio tramite 
cui siete Suggellati fino al Giorno della Vostra Redenzione”. Allora Dio, avendo 
Predestinato la Chiesa, Egli disse: “E tutte le persone, ci saranno milioni di 
milioni che cammineranno in modo molto religioso e saranno sedotti”. Gli unici 
che non saranno sedotti saranno coloro che sono Entrati nella Terra Promessa, i 
cui Nomi Prima della Fondazione del mondo furono messi sul Libro della Vita 
dell’Agnello, e sono Entrati nella Terra Promessa, e ne stanno gioendo.  
…117 Vedete, come ho detto nel Sermone stamattina, siamo così timorosi, che, 
vogliamo che un Saul ci insegni, vogliamo un Saul da qualche seminario che ci 
dica come dobbiamo agire con la nostra religione e come dobbiamo farlo. Quello 
è dall’altra parte del Giordano. Da questa parte, lo Spirito Santo Guida. Qui 
siete fuori da quel pantano. Da questa parte non vi importa quello che loro 
pensano. Da questa parte siete morti, e la vostra Vita è Nascosta in Cristo 
tramite… e Suggellata dallo Spirito Santo. Non vi importa. State vivendo in 
Canaan. Potete Sostenere il Buon Mais. Siete una Nuova Creatura in Cristo 
Gesù. Siete Diretti alla Terra Promessa. 
 

Adozione, Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-5-1960 
132 Eccovi, Entrando in questa Terra Promessa. Come ci Entriamo? Siamo 
Predestinati a ciò. La Chiesa, per la Preconoscenza di Dio, è stata Predestinata 
(a cosa?) al Suo onore, tramite la Sua Grazia, per la Gloria, e l’Adorazione e la 
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Gloria di Dio. Papà, seduto là in passato al Principio, che esisteva da Se Stesso, 
niente attorno a Lui, voleva qualcosa che Adorasse, così Preordinò e Predestinò 
una Chiesa, e Prima della Fondazione del Mondo, e mise i loro Nomi sul Libro 
della Vita dell’Agnello, quando loro… Ucciso Prima della Fondazione del 
mondo, affinché potessero apparire alla Sua Gloria e alle Sue lodi alla fine del 
tempo, quando Radunerà tutto in quell’Unico Uomo, Cristo Gesù. Whew! 
Gloria! Eccolo. È proprio… Ed eccolo proprio là, mio fratello, sorella. Non 
muovetevi mai da Quello.  
 

Adozione, Parte Prima, Jeffersonville, Usa, 15-5-1960 
50 Come Dio ha posto alcuni nella Chiesa, attraverso le Doglie! Oh, a volte 
diventano fortissimi. Quando una chiesa Geme sotto la persecuzione del mondo 
esterno, Credendo nel Signore Gesù, poiché la Promessa dello Spirito Santo è 
tanto Reale per noi come lo era a Pentecoste, come Gemono e Gridano per le 
Doglie! Ma quando nascono, e Nascono Posizionati nel Regno di Dio, allora lo 
Spirito Santo ha posto nella Chiesa, alcuni Apostoli, alcuni Profeti, alcuni 
Insegnanti, alcuni Pastori, alcuni Evangelisti. Allora Egli ha dato là dentro il 
Parlare in Lingue, l’Interpretazione delle Lingue, Sapienza, Saggezza, Doni di 
Guarigione, ogni genere di Miracoli. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
PRINCIPIO DELLA CREAZIONE DI DIO 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:46-48 
9-46 “Il Principio Della Creazione Di Dio”. Questo è ciò che Egli, il Signore Gesù, 
dice di Essere. Ma quelle parole non significano esattamente ciò che suonano al 
nostro orecchio. Il prenderle semplicemente nel modo che suonano, ha fatto sí 
che alcune persone (in realtà una moltitudine di persone) hanno l’idea che Gesù 
era la Prima Creazione di Dio, rendendoLo così inferiore alla Deità. Poi, questa 
Prima Creazione, creò tutto il resto dell’universo e tutto quel che esso contiene. 
Ma questo non è corretto! Voi sapete che ciò non si allinea con il resto della 
Bibbia. Le Parole sono: “Egli è l’INIZIATORE o l’AUTORE della Creazione di 
Dio”.  Ora, noi sappiamo con certezza che Gesù è Dio, vero Dio. Egli è il 
Creatore. Giov. 1:3: “Tutte le cose sono state fatte per mezzo di Lui (la Parola), e 
senza di Lui nessuna delle cose fatte è stata fatta”.  Egli è Colui del Quale è detto 
in Gen. 1:1: “Nel Principio Iddio Creò i cieli e la terra”. Pure in Es. 20:11 dice: 
“Poiché in sei giorni l’Eterno fece i cieli, la terra, il mare e tutto ciò ch’è in essi, e 
si riposò il Settimo Giorno”. Vedete, non v’è alcun dubbio che Egli è il Creatore. 
Egli fu il Creatore di una CREAZIONE FISICA FINITA.   
9-47 Certo, ora noi possiamo ben vedere cosa significano queste parole. L’avere 
un’altra interpretazione significherebbe che Dio creò Dio. Come può Dio essere 
Creato quando Lui, Lui stesso, è il Creatore?  
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9-48 Ma, ora Egli sta in mezzo alla Chiesa. Mentre Egli se ne sta là, Rivelando 
Chi Egli è in questa Ultima Epoca, Egli chiama Se stesso l’“Autore della 
Creazione di Dio”. Questa è UN’ALTRA CREAZIONE.  Questa ha a che fare 
con la Chiesa. Questa è una speciale designazione di Se Stesso. Egli è il 
CREATORE di quella Chiesa. Lo Sposo Celeste Creò la Sua propria Sposa. 
Quale Spirito di Dio, Egli venne giù e Creò nella Vergine Maria le Cellule, dalle 
quali nacque il Suo Corpo. Vorrei ripetere questo. Per quel Corpo, Egli Creò nel 
Grembo di Maria perfino le Cellule. Non fu sufficiente per lo Spirito Santo di 
dare semplicemente vita ad un ovulo umano procurato da Maria. Se quel corpo 
fosse stato così prodotto, ciò avrebbe fatto un essere umano peccatore. Questo 
non avrebbe prodotto l’“Ultimo Adamo”. Di Lui fu detto: “Ecco, Tu (Padre) Mi 
hai Preparato un Corpo”. Dio (non Maria) provvide quel Corpo. Maria fu 
l’incubatrice umana, ed ella portò quel Santo Bimbo e Lo partorì. Egli era un 
Dio-Uomo. Egli era il Figlio di Dio. Egli era della NUOVA CREAZIONE.  
L’Uomo e Dio s’incontrarono e si Unirono; Egli fu il Primo di questa Nuova 
Razza. Egli è il Capo di questa Nuova Razza. Col. 1:18: “Egli stesso è il Capo del 
Corpo, cioè della Chiesa; Egli è il Principio, il Primogenito dai morti, affinché 
abbia il Primato in ogni cosa”. II Cor. 5:17: “Se dunque Uno è in Cristo, egli è 
una Nuova Creatura; le cose vecchie sono passate; ecco, tutte le cose sono 
diventate Nuove”. [La versione King James riporta ‘creazione’ anziché 
‘creatura’—n.d.t.] Qui voi potete vedere che, sebbene l’uomo fosse del 
VECCHIO ORDINE o Creazione, ora, in UNIONE CON CRISTO, egli è 
diventato la NUOVA CREAZIONE di Dio.  Ef. 2:10: “Noi infatti siamo Opera 
Sua, CREATI IN CRISTO GESÙ per le Buone Opere”. Ef. 4:24: “E per essere 
Rivestiti dell’UOMO NUOVO, Creato secondo Dio nella Giustizia e Santità della 
Verità”. Questa Nuova Creazione non è la vecchia creazione rifatta, altrimenti 
non la si potrebbe chiamare una Nuova Creazione. Questa è esattamente quel 
che dice di essere: “NUOVA CREAZIONE”.  Essa è un’altra Creazione, ben 
distinta dalla vecchia. Egli non tratta più tramite le vie della carne. Quello era il 
modo col quale Egli agí con Israele. Egli scelse Abrahamo, e la stirpe di 
Abrahamo, attraverso la linea pia di Isacco. Ma ora, fuori da ogni lingua, tribú e 
nazione, Egli ha stabilito una nuova creazione. Di questa nuova creazione, Egli è 
il primo. Egli era Dio Creato nella forma di un Uomo. Ora, tramite il Suo 
Spirito, Egli sta creando molti Figli per Se Stesso. Dio, il Creatore, sta facendo 
Se Stesso una parte della Sua Creazione. Questa è la Vera Rivelazione di Dio! 
Questo era il Suo Proposito! Questo Proposito prese forma attraverso la 
Elezione. Ecco perché Egli poteva Guardare giù dritto fino all’Ultima Epoca, 
quando tutto sarà finito, e vedere Se stesso ancora in mezzo alla Chiesa quale 
l’Autore di questa Nuova Creazione di Dio. La Sua Sovrana Potenza fece sì che 
ciò si adempisse. Tramite il Suo proprio decreto, Egli Elesse i Membri di questa 
Nuova Creazione. Egli li ha Predestinati all’Adozione di figliuoli secondo il 
beneplacito della Sua Volontà. Tramite la Sua OnniScienza ed OnniPotenza, 
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Egli fece sí che ciò si Compisse. Come poteva Egli altrimenti sapere che sarebbe 
stato in mezzo alla Chiesa, ricevendo Gloria dai Suoi fratelli, se Egli non avesse 
reso questo sicuro? Egli Conosceva tutte le cose, ed Egli ha portato tutte le cose a 
Compimento in base a ciò che Egli Conosceva, in modo che il Suo Proposito e 
beneplacito si fossero adempiuti. Ef. 1:11: “In Lui siamo anche stati scelti per 
un’Eredità, essendo Predestinati secondo il Proponimento di Colui che Opera tutte 
le cose secondo il Consiglio della Sua Volontà”. Alleluia! Non sei felice di 
Appartenere a Lui? 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

RITORNO AL PRINCIPIO CREAZIONE E FIGLIOLANZA 
ATTRAVERSO LA PAROLA PARLATA 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Prima Parte) 

27-3 Tutti i figli di Dio devono essere uguali. Sissignore. Devono nascere dalla 
Parola e lo Spirito ci riporta di Nuovo alla Parola Parlata come in Giovanni 3. 
Vedete? Che cosa fa essere Nati d’Acqua e di Spirito? Allora ti riporta dritto 
indietro al punto dove avresti dovuto essere al Principio. Vedete? Ecco la 
ragione della Morte di Cristo: dove ci Riporta ancora direttamente? A Figli di 
Dio. Se Eva avesse dato alla luce quel figlio… Lo avrebbe fatto alla fine; non le 
aveva Dio detto: “Moltiplicatevi e riempite la terra”? Ma lei dovette venire quassù 
a fare la parte di una prostituta. 
…27-6 Ora, dunque questo ti riporta dritto Indietro alla Parola Parla ta. Così 
noi siamo la Parola di Dio Manifestata. Vedete? Gesù disse la stessa cosa. “Chi 
crede in Me, le cose che sono, per chi vengo e lo scopo che faccio, per riportare un 
uomo a credere la Parola di Dio e a non prendere niente altro con essa, le Opere 
che faccio Io, le farete pure voi”. Ecco. 

 
Ebrei, Capitolo Secondo, Parte Terza, Jeffersonville, Indiana, Usa, Agosto-1957 

291 E Dio Adombrò la Vergine e lei Concepì un Corpo, non sangue giudeo, non 
sangue gentile, ma il Suo Stesso Sangue. Il Sangue Creato da Dio, 
completamente senza sesso, nessun desiderio sessuale. E questa Cellula di 
Sangue, Creata nel grembo di questa donna, produsse il Figlio. E quando fu 
Battezzato da Giovanni Battista, Giovanni disse: “Rendo Testimonianza, vedo lo 
Spirito di Dio (in forma di Colomba) scendere e dimorare su di Lui”. 
 

Dio Cambia Idea? Los Angeles, California, Usa, 27-04-1965 
50 … E Dio non poteva scendere in Spirito e prendere il posto, Egli dovette farSi 
Carne, nella Carne del Suo Stesso Figlio Creativo. 
51 Ed Egli mostrò qui, nel principio, che la Sua Perfetta Volontà era di creare 
l’uomo dalla polvere della terra. Ma, vedete, Egli permise che il sesso fosse 
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introdotto. Egli non ebbe mai inteso che i bambini nascessero tramite il sesso, ma 
fu permesso, il che presto svanirà. 
 
Cambia mai Dio la Sua Mente Riguardo alla Sua Parola? Jeffersonville, Indiana, 

Usa, 18-04-1965 
93 Proprio come, nel Principio, non era la Perfetta Volontà di Dio che i figli 
nascessero sulla terra tramite il sesso. Nossignore. Dio Creò l’uomo dalla Polvere 
della terra, gli Soffiò dentro l’Alito di Vita, e l ui divenne un’Anima Vivente. Egli 
prese da quell’uomo una compagna, e gli fece una moglie. Quella era la Prima e 
Originale Volontà di Dio. Ma quando entrò il peccato e fece la cosa che fece, 
allora Lui permise all’uomo di sposare una moglie, legalmente, ed avere figli da 
lei. “Moltiplicate e riempite la terra, dunque, se è il modo in cui intendete farlo”. 
Ma, vedete, non è stata mai la Sua Perfetta Volontà.  
94 Quindi, tutte queste cose che ebbero un inizio devono avere una fine. Tutto il 
peccato deve giungere all’annientamento. Tutto il peccato deve essere tolto. 
Perciò, nel Grande Millennio quando viene la Risurrezione, non dovremo più 
Rinascere di Nuovo dai nostri padri e madri, ma Dio come fece nel Principio 
chiamerà l’uomo dalla polvere della terra, e la sua compagna con lui. Proprio 
così. È la maniera in cui fece al Principio. 
 
Domande e Risposte, Parte Terza, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-8-1964-A.M. 

121 Quindi, sorella, o fratello, chiunque possa essere, o fratello, ciò è qui, perché 
ha chiesto per sua moglie, sii solo salato; se c’è qualcosa in lei che avrà sete, lei 
diventerà assetata. Se non c’è, ricorda, se hai preso la persona sbagliata, troverai 
quella giusta nel Millennio. Continua proprio ad andare avanti; tutti gli errori là 
saranno sistemati. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA SPOSA DEI VIVENTI CHE ATTRAVERSO LO SPOSO 
CHIAMERA' A RESURREZIONE LA SPOSA DELLE 7 EPOCHE 

LA DINAMICA NELLA SPOSA  
IL GRIDO, LA VOCE E LA TROMBA 

IL GRIDO-MALACHIA 4, E' LA CHIAMATA AD ACCONCIARE 
LA LAMPANA-QUINDI ESSERE COMPLETI NELLA PAROLA, 

PRIMA DELLA LUCE-DINAMICA 
LE FASI DELLA DISCESA DI 1TESSALONICESI 4 

LE FASI DI MATTEO 25 
LE FASI DI APOCALISSE 10 E 12 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959  
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49 Ora la Chiesa è passata per quelle scuole. Lei si sposò là nel passato, molto 
tempo fa, e diventò una denominazione, un’organizzazione. Ma, notate, la 
Nascita produsse qualcos’altro. Ed ora deve giungere ad un punto in cui la 
chiesa Pentecostale, con la Nuova Nascita, è stata esaminata e provata, ed ora sta 
giungendo ad un Punto… Dio non tratta con la Chiesa come un’organizzazione. 
Non tratta con la Chiesa come un gruppo di persone. Egli tratta con la Chiesa 
come individui, ogni individuo nella Chiesa. Ed ora deve giungere ad un 
Tempo… E non è un Segreto; tutti noi lo vediamo. Quando un uomo lo 
Dimostra, e Dio lo ama, Egli lo porta fuori da qualche parte per Se Stesso. Là di 
fronte agli Angeli Egli fa qualcosa per lui. Lo Eleva lassù nella Presenza di Dio, e 
lo Dota, e lo Riempie, e lo pone fuori. Ecco l’Epoca in cui stiamo vivendo. 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non 
potevano creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e 
le cose come le abbiamo ora, ma, e cose di faccende Misteriose; per cercare di 
dire che l’uomo di seguito esplose, da un po’ di polvere e così via, e fanno delle 
analisi e cercano di dimostrarlo, per rendere infedeli le persone. Ma ora, quando 
ne abbiamo bisogno, lo Spirito di Dio alza uno Stendardo. Cos’è? Cos’è? Lui che 
Riversa dentro il Suo Spirito… Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta 
aspettando me e te. Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua 
Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo 
diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 
 

ITL60-0310-Elia e l'offerta della Farina, 10-3-1960, Phoenix, Arizona, Usa 
128 Che durante i giorni di Lutero, abbiamo vissuto per 
Giustificazione. Durante i giorni di Wesley, abbiamo vissuto per Santificazione, 
la Chiesa divenne nella minoranza. Nei giorni di Pentecoste, abbiamo vissuto 
fino al Battesimo dello Spirito Santo e la Restaurazione dei Doni. Ora siamo 
davvero nella minoranza, la Venuta del Figlio di Dio. Qui credettero per 
Fede; qui giubilarono sotto la santificazione; qui parlarono in lingue come 
dono; ma ora il negativo e positivo, e la parte superiore sta venendo sulla 
Piramide, ed è il tempo della fine, quando Cristo e la Sua Chiesa sono così tanto 
SIMILI che CHIAMERANNO I MORTI dai Metodisti, Luter ani, e tutti quelli là 
nel passato, e ci sarà una RESURREZIONE. Quelli che si sono Addormentati 
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nella Prima, Seconda, Terza, Quarta, Quinta, Sesta, e Settima 
veglia, Risorgeranno uno di questi giorni, per incontrare Gesù nei Cieli. L’ora è 
giunta, amici, la Venuta del Signore è vicina. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
130 Ognuna di quelle Epoche ebbe quella Confessione della Roccia. I Santi 
dormono, aspettando, aspettando, aspettando, aspettando, vedete, fino a 
quest’Epoca. Ma presto lo Spirito Santo, venendo Versato da Cristo, Verrà e 
Suggellerà la Chiesa. Poi la Chiesa sarà Rapita. Sarà una Completa Unità di 
Dio, una Sposa per Cristo, che sarà il Capo di ogni cosa. Ora mi seguite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
129 Voglio che ora voi notiate una grande cosa che ha luogo qui ora. Non 
mancate questo. Capite? Ora notate. La Parola dice qui, in Seconda 
Tessalonicesi, che ci sono Tre cose. Notate. Dal 13° al 16° Versetto, ci sono tre 
cose che devono avvenire prima che il Signore Stesso Appaia. Rapidamente ora, 
in modo che possiamo concludere. Capite? La prima cosa che avviene… Notate: 
un Grido, una Voce, una Tromba. LeggiamoLo ora e vediamo se è proprio così. 
Capite? Perciocché il Signore Stesso (16° versetto) Discenderà da Cielo con un 
Grido, e con Voce di Arcangelo, e la Tromba di Dio.  
130 Accadono Tre Cose. Un Grido, una Voce, una Tromba, devono avvenire 
prima che Gesù appaia.  
Ora, un Grido… Gesù le Compie Tutte Tre quando Egli sta Discendendo. Un 
Grido, cos’è il Grido? È il Messaggio che va avanti, per primo, il Vivente Pane di 
Vita che produce la Sposa.  
…152 … La Prima cosa è … Un Grido; e poi una Voce; e poi una Tromba.  
Il Grido:  un Messaggero che prepara il popolo. Il  Secondo è una Voce della 
Risurrezione: la Stessa Voce, che, la Gran Voce in San Giovanni 11:38-44, che 
chiamò Lazzaro dalla Tomba. Che Raduna la Sposa; e in seguito la Risurrezione 
dei Morti,  vedete; per essere afferrati su con Essa. Ora osservate le Tre cose che 
hanno luogo. Qual è la Prossima? Era una Tromba.… Un Grido; una Voce; una 
Tromba.  
…141 La Prima cosa che avviene, quando Egli comincia a Discendere dal Cielo, 
c’è un Grido. Che cos’è? È un Messaggio, per Radunare il popolo. Prima si fa 
avanti un Messaggio. Ora, il tempo di acconciare la Lampada. “Levatevi e 
acconciate le vostre Lampade”. 
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…154 (GRIDO) La prima cosa che procede è il Suo Messaggio, che chiama la 
Sposa Insieme. (VOCE) La cosa seguente è una Risurrezione della Sposa 
Addormentata; quelli che sono morti, nelle altre Epoche addietro, essi vengono 
Afferrati insieme. (TROMBA)  E la Tromba, la Festa nei Cieli, nel Cielo. Ebbene, 
ecco la cosa che ha luogo, amici. 
…153 Ora, la Terza cosa, è una Tromba. La quale, sempre, alla Festa delle 
Trombe, chiama il popolo alla Festa. E quella sarà la Cena della Sposa, la Cena 
dell’Agnello con la Sposa, nel Cielo. Capite?  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA SPOSA HA LA PAROLA PROFETICA  
IL COSI' PARLA IL SIGNORE 

SE LO SPOSO NON PARLA, ESSA RESTA IN SILENZIO 
ESSA DOVRA' ADEMPIERE IL PIANO FINALE EPOCALE 

ESSA NON FA NULLA DA SE STESSA, MA COMPIE CIO' CHE IL 
PADRE GLI MOSTRA, COME LO SPOSO 

FEDE PERFETTA - PARLA ALLA MONTAGNA 
LA CORRETTA INTERPRETAZIONE DI MATTEO 21:21 

LA PAROLA PARLATA - LA TERZA TIRATA 
LE OPERE PRIMA DEL RAPIMENTO DI CRISTO NELLA SPOSA 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41-48 
Parallelo Simile Messaggio: 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte)-109-3; 120-1 a 120-2 

5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E così fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno così Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua Stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente. Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 
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5-42 Il Primo figlio (Adamo) fu la Semenza-Parola Parlata di Dio. A lui fu data 
una sposa per riprodurre se stesso. Questa è la ragione per cui gli fu data una 
sposa, per riprodurre se stesso; per riprodurre un altro figlio di Dio. Ma ella 
cadde! Ella cadde tramite l’ibridizzazione. Ella gli causò la morte. 
5-43 Al Secondo Figlio (Gesù), pure una Semenza-Parola Parlata di Dio, gli fu 
data una Sposa come lo fu per Adamo. Ma prima che Egli potesse sposarla, 
anche ella cadde. Ella, come la moglie di Adamo, fu messa alla prova per vedere 
se avesse creduto la Parola di Dio e vivere, oppure dubitare la Parola e morire. 
Ella dubitò. Ella lasciò la Parola. Ella morí! 
5-44 Da un Piccolo Gruppo della Vera Semenza della Parola, Dio Presenterà 
Cristo con una Sposa Amata. Ella è una Vergine della Sua Parola. Ella è una 
Vergine perché non conosce alcun credo o dogma fatto dall’uomo. Tramite, ed 
attraverso i Membri della Sposa, sarà Compiuto tutto quel che Dio Promise che 
sarebbe Manifestato nella Vergine. 
5-45 La Parola della Promessa venne alla Vergine Maria. Ma quella Parola di 
Promessa era Lui, Egli stesso, per essere Manifestato. Dio fu reso Manifesto! 
Lui, Lui stesso agí in quel tempo e adempí la Sua propria Parola di Promessa 
nella Vergine. Fu un Angelo che recò a lei il Messaggio. Ma il Messaggio 
dell’Angelo era la Parola di Dio. Is. 9:5. In quel tempo Egli poté compiere tutto 
quello che era scritto di Lui, perché ella accettò la Sua Parola che le era stata 
Rivolta. 
5-46 I membri della Vergine Sposa Lo Ameranno, ed essi avranno i Suoi 
Potenziali, poiché Egli è il loro Capo, ed ogni Potestà Appartiene a Lui. Essi sono 
Sottomessi a Lui come le Membra dei nostri Corpi sono Sottomesse alle nostre 
Teste. 
5-47 Notate l’Armonia fra il Padre e il Figlio. Gesù non fece mai nulla se prima 
non Gli fosse stata Mostrata dal Padre. Giov. 5:19. Questa Armonia ora deve 
esistere fra lo Sposo e la Sua Sposa. Egli le Mostra la Sua Parola di Vita. Ella La 
Riceve. Ella non La dubita mai. Perciò, nulla può offenderla, nemmeno la morte. 
Poiché, se il Seme è Piantato, l’Acqua lo farà Rinascere di Nuovo. Ecco qui il 
Segreto di questo. La Parola è nella Sposa (come lo fu in Maria). La Sposa ha la 
Mente di Cristo, poiché ella Conosce cosa Egli vuole che sia fatto con la Parola. 
Nel Suo Nome ella esegue il Comando della Parola, poiché ella ha il “Così dice il 
Signore”. Allora la Parola viene Vivificata tramite lo Spiri to, e si Adempirà. 
Come un Seme Piantato ed Annaffiato, esso arriva a piena Maturazione 
servendo così al suo Scopo. 
5-48 Quelli che sono nella Sposa fanno solo la Sua Volontà. Nessuno potrà farli 
agire altrimenti. Essi hanno il “Così dice il Signore”, o se ne stanno in Silenzio. 
Essi sanno che deve essere Dio in loro che fa le Opere, adempiendo la Sua 
propria Parola. Durante il Suo Ministero Terreno Egli non Completò tutta 
l’Opera Sua, così Egli ora Opera nella e tramite la Sposa. Questo lei lo sà, poiché 
allora non era ancora il momento che Lui facesse certe cose che Egli deve fare 
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ora. Ma ora, tramite la Sposa, Egli vuole condurre a Compimento quell’Opera 
che Egli lasciò da fare per questo Specifico Tempo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SIAMO LA SUA META' PARTE, LA SPOSA 

IL PATTO E LE SUE DUE PARTI 
STORIA DELLA LAVANDERIA CINESE 

LO SPIRITO DI CRISTO MANDATO SULLA SUA META' DELLA SPOSA 
LA PARTE FEMMINILE E LA PARTE MASCHILE - LA SPOSA E  LO 

SPOSO - LA MECCANICA E LA DINAMICA 
L'Iddio Potente Svelato davanti a noi, Pennsylvania, Usa, 29-06-1964 

41 È come molti di voi uomini e donne, qui stasera, forse della mia età o un po' 
più anziani. Ricordate qui in America, anni fa, prima... I Cinesi... Mio fratello, 
che è stato appena presentato qui, mi è venuto in mente questo mentre gli stavo 
parlando. Come loro erano soliti... Non sapevano parlare inglese, e loro 
gestivano la lavanderia. E uno andava alla loro lavanderia a ritirare la sua 
biancheria lavata. I lavandai cinesi, prendevano un cartellino, e lo strappavano 
in un certo modo. Tu prendevi una parte del cartellino; lui prendeva l'altra 
parte. Ma quando ritornavi per chiedere le tue cose, quei due pezzi di carta 
dovevano combaciare. E se non combaciavano esattamente bene... Non si poteva 
imitare in alcun modo, poiché lui aveva un pezzo e tu avevi l'altro.  E se lo si 
imitava... Allora tu avevi il diritto di richiedere quello che era tuo. E allora 
ricevevi quello che ti apparteneva, quando eri in possesso dell'altra parte del 
contratto.  
42 Quando, Dio lacerò Suo Figlio in Due, al Calvario, portò in Alto il Corpo 
quale Sacrificio, ed inviò giù a noi, lo Spirito che una volta viveva in un Uomo, 
Gesù. Stasera quello Stesso Dio è nel Velo, nella Forma dello Spirito Santo. Quei 
Due Pezzi devono venire assieme, allora siete Parte del Contratto. Dio fece 
questo, per essere conosciuto meglio dall’uomo, quando Si fece Uomo. 
…92 Egli cambiò; il Suo En Morphe. Egli cambiò, da quello che era, a quello che 
E'. Egli non cambia mai la Sua Natura. Ma il Giorno di Pentecoste, Egli cambiò 
Sé stesso dall'Essere il Figlio dell'Uomo, al Figlio di Dio. Egli venne, non CON 
LE persone. Venne NELLE persone, capite, lo stesso Dio, per continuare il Suo 
Ministero in questa Grande Epoca.  
 

Sulle Ali di una Colomba Bianca, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-12-1965 
70 Ovvero nei tempi antichi, quando prendevano… stipulavano un patto, 
prendevano l’accordo e lo scrivevano. E uccidevano un animale, che mettevano 
in mezzo; strappavano il Patto in due, ogni persona prendeva una parte… 
71 Come solevano fare nella lavanderia cinese. Il cinese qui, non sapeva scrivere 
in inglese, così lui scriveva su un pezzo di carta, lo strappava e te ne dava una 
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parte. E voi ricordate quando le lavanderie cinesi solevano farlo. E voi… quelle 
due estremità dovevano equivalere, perché tu ottenessi i tuoi abiti. Capite, non si 
poteva ingannarlo, perché lui aveva l’altra estremità. Avresti potuto riscrivere il 
tuo nome ma non saresti riuscito a ristrappare quella carta. Capite? Così doveva 
essere lo stesso pezzo di carta. 
72 Quella era dunque il modo in cui facevano in Oriente, molto…ossia molto 
tempo prima a Levante. Uccidevano un animale, tenendolo in mezzo, facevano a 
pezzi la pelle di capra, uno prendeva un… E quando il Patto era Confermato, 
portavano i pezzi insieme ed essi dovevano coincidere proprio esattamente. 
73 Ora, quel che Dio gli mostra qui è questo, su questi sacrifici, parlano di 
Cristo; così come Dio portò Gesù al Calvario e Lo fece a pezzi, e ricevette il 
Corpo su nel Cielo e mandò giù lo Spirito su di noi, quello stesso Spirito che era 
su di Lui, deve essere su di te per combaciare con il Corpo, per essere la Sposa al 
tempo della fine. Capite? Capite? Proprio così. Capite? Ora, non sarà una 
denominazione. Sarà la Parola, ciò che Lui era. Capite? 
74 Ma quella Parola deve venire alla Parola, come la cellula in un essere umano. 
Sai, quando il tuo corpo viene formato, non è una cellula umana, poi quella di 
cane, e poi quella di maiale. Oh, no, no. È tutta cellula umana. Il Corpo di Cristo 
è in quel modo, tutta la Parola di Dio. Non solo parte di Essa, qualche tradizione 
aggiunta ad Essa; no, Essa è tutto il Corpo di Cristo. 
 

E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 
109 Ma ne deve venire Una! Alleluia! Deve venire una vera Sposa! Deve venire 
Una che non ha solo la Meccanica, ma la Dinamica d’Essa, che fa vivere quella 
Chiesa, muoversi nella Potenza della Sua Risurrezione. Finché non arriviamo a 
quel Punto, finché non troviamo quel luogo, a che serve pulire i mozzi? A che 
serve darle una rimodernata o una lucidata, quando non c’è la Dinamica? Non 
importa quanto la Meccanica provi di essere a posto, ci deve essere una 
Dinamica per farLa funzionare.  
110 Questo è ciò che Lui Dimostrò! Alleluia! Questo è ciò che la Pasqua 
dimostrò. Egli non solo era la Parola, ma era Dio Stesso, la Dinamica, nella 
Parola. Questo causò che il Corpo di Gesù Cristo, (freddo, irrigidito, e morto, 
nella tomba) si scuotesse alla Vita, e risuscitasse, e facesse rotolare via la pietra. 
“Io sono Colui che era Morto”, così morto al punto che il sole disse che Lui era 
morto, la luna disse che Lui era morto, le stelle dissero che Lui era morto. Tutta 
la natura disse che era morto. E ora il mondo intero deve riconoscere che Lui è 
di Nuovo Vivente. Egli non fu soltanto la Meccanica, la Parola di Dio, Egli fu la 
Dinamica per DimostrarLo.  
111 E come Lui, che è lo Sposo, la Sposa deve farsi avanti, perché è parte di Lui. 
E può solo essere la Manifestazione dell’Adempimento di tutte le Rivelazioni che 
tutti gli altri hanno Parlato della Sposa; può solo Manifestare. Se fa qualcosa di 
diverso dallo Sposo, non è la Sposa. Perché, Lei è Carne della Sua Carne, Ossa 
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delle Sue Ossa; Vita della Sua Vita, Potenza della Sua Potenza! Essa è Lui! 
Come l’uomo e la donna sono Uno, e la donna fu presa dal suo fianco; Lei aveva 
preso uno Spirito, lo Spirito Femminile, da Lui. La Carne dal Suo fianco, resa 
entrambi Meccanica e Dinamica, la Moglie. Lo Spirito di Lui e la carne di Lui, e 
si sono congiunti e hanno formato la Meccanica e la Dinamica. Finché la chiesa o 
il popolo… 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
MINISTRI SIMILI A CRISTO CHE UNIRANNO LA SPOSA A CR ISTO 

LA PERFEZIONE E LE VIRTU' SCORRENTI ATTRAVERSO I MI NISTERI 
Adozione Parte Quarta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 

19 Dimmi, fratello mio, dimmi, sorella mia, quando sarebbe stato il tempo in cui 
i Figli di Dio dovevano essere Manifestati oltre a questo Tempo Ora? Quando 
c’è mai stato un tempo nella storia, in cui dovevano Manifestare il Tempo per 
liberare tutta la Natura? La Natura, la Natura stessa Geme, aspetta il Tempo 
della Manifestazione. Ebbene, prima che fosse fatta l’Espiazione, prima che lo 
Spirito Santo fosse mai Versato, prima di tutto il Vecchio Testamento, durante 
tale periodo, non avrebbero potuto esserci le Manifestazioni. Doveva aspettare 
fino a questo Momento. Ora tutte le cose sono state portate, Giunte, Evolute, 
venendo fino ad una Pietra della Vetta, per le Manifestazioni dei Figli di Dio che 
TORNANO, e lo Spirito di Dio che viene in QUESTI UOMINI,  così 
Perfettamente, al punto che il LORO MINISTERO  sarà cosi Simile a quello di 
Cristo che Unirà Lui e la Sua Chiesa Insieme. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LIBRO DELLA REDENZIONE SUGGELLATO SETTE VOLTE 

RITORNATO AL PROPRIETARIO E TRASMESSO ALLA CHIESA 
Apocalisse Capitolo Cinque, Jeffersonville, Indiana, Parte Seconda, 10-5-1961 

159 Ora, al nostro Parente viene dato il Libro della Redenzione Suggellato Sette 
volte dal Proprietario Originale. Il Proprietario Originale… Quando l’abbiamo 
perso nel Giardino d’Eden, tramite Adamo, esso tornò al Proprietario Originale. 
Ma c’è stato un cacciatore di frodo nella terra, un occupante abusivo, ed è 
satana; egli è venuto, è un cacciatore di frodo. Questa terra non gli appartiene; 
appartiene a Dio. Ma lui è un cacciatore di frodo, un occupante abusivo. 
Ragazzi, a questo punto potrei dire qualcosa, ma farei meglio a non farlo. È 
l’Atto di Proprietà della nostra Redenzione, questo Libro Suggellato Sette volte. 
È il Titolo di Proprietà. Aspettate che arriviamo in quei Suggelli! 
160 Egli Spezza i Suggelli, Rivela, ci dà la Sua Eredità per il Suo popolo. Egli dà 
l’Eredità che Egli Ereditò, diventando Parente Redentore, e la dà liberamente a 
noi. Apparteneva tutto a Lui. Era Colui Che aveva Redento. Ma invece di 
tenerlo Lui Stesso, Egli l’ha ridato al popolo. Quello è il Suo Amore per noi. Oh! 
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APOCALISSE 10 ADEMPIMENTO, CRISTO L'ANGELO DISCESO - IL 
SETTIMO MESSAGGERO, GIOVANNI/SPOSA CONTINUATORE CHE  

DIFFONDE IL MESSAGGIO  
I SUGGELLI APERTI 

LA GRAN VOCE-MISTERO E I TUONI-VOCI-MISTERI PARLATI  
DAL PROFETA 

 I TUONI-MISTERI E LA PIOGGIA D'INSEGNAMENTO DI ESS I 
I SETTE TUONI DANNO LA FEDE RAPITRICE E IL RISVEGLI O 

SOLO PER LA SPOSA 
NOME DI ADOZIONE RIVELATO DAI TUONI 

NON AGGIUNGERE E NON TOGLIERE NULLA ALLA PROFEZIA 
La Breccia tra le Sette Epoche della Chiesa e i Sette Suggelli, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, Marzo 1963 
37 Ora, vedete, il Mistero di questo Libro dei Sette Suggelli verrà Rivelato al 
Suonare del Messaggio del Settimo Angelo della Chiesa. Capite? “Il Settimo 
Angelo comincia a Suonare”, ed ecco i Messaggi messi per iscritto là, e Lo 
abbiamo nei Nastri e in forma di Libro. Ora: “All’inizio del Suonare del 
Messaggio, il Mistero di Dio dovrebbe essere finito, vedete, a quel tempo”. Faremo 
ora attenzione. Il Libro, del Mistero di Dio, non viene Rivelato finché non è 
Suonato il Messaggio del Settimo Angelo. 
…39 Ora, Esso è scritto Misteriosamente, poiché nessuno, in nessun luogo, Lo 
conosce. Dio solo, Gesù Cristo, vedete. Ora, ma è… Esso è un Libro, un Libro 
Misterioso. È il Libro della Redenzione. Arriveremo a questo, in un momento. E 
ora sappiamo che questo Libro della Redenzione non sarà Compreso Appieno; si 
è cercato di sapere, durante le sei Epoche della Chiesa. Ma alla fine, quando il 
Settimo Angelo comincia a Suonare il suo Mistero, lui porta a termine tutte le 
parti rimaste in sospeso che queste persone hanno cercato di sapere. E i Misteri 
vengono giù da Dio, quale Parola di Dio, e Rivelano la Completa Rivelazione di 
Dio, allora la Divinità e ogni altra cosa viene stabilita. Tutti i Misteri,  la Progenie 
del Serpente, e qualsiasi altra cosa, deve essere Rivelata. 
40 Ora, vedete, non me lo sto solo inventando. Ecco cosa… È il COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Ve lo leggerò dal Libro: “Al Suonare del Messaggio del Settimo 
Angelo, il Mistero di Dio, dovrebbe essere Finito, il quale è stato dichiarato 
mediante i Suoi Santi Profeti”, cioè i Profeti che hanno Scritto la Parola. Al 
Suonare, della Settima Epoca della Chiesa, l’Ultima Epoca della Chiesa, tutte le 
parti rimaste in sospeso, che s’è cercato di sapere durante queste Epoche della 
chiesa, saranno portate a termine insieme. 
41 E quando i Suggelli sono Spezzati, e il Mistero è Rivelato, scende l’Angelo, il 
Messaggero, Cristo, mette il Piede sopra la terra e sopra il mare, con un 
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Arcobaleno al di sopra della Sua Testa. Ora, ricordate, questo Settimo Angelo è 
sulla terra al Tempo di questa Venuta. 
42 Come Giovanni dava il suo Messaggio, allo stesso tempo che il Messia venne 
in quei giorni. Giovanni sapeva che Lo avrebbe Visto, poiché Lo doveva 
Presentare. 
43 E ci rendiamo conto che, nelle Scritture, in Malachia 4, deve esserci uno come 
Giovanni, un Elia a cui la Parola di Dio può venire. E lui deve Rivelare, per lo 
Spirito Santo, tutti i Misteri di Dio, e Restaurare la Fede dei Figli alla Fede dei 
Padri Apostolici, Restaurare tutti questi Misteri che si è cercato di sapere, 
durante questi anni denominazionali. Ora, ecco ciò che ha detto la Parola. Sono 
responsabile di ciò che Essa ha detto. Vedete? Ciò sta, Ciò sta Scritto, è esatto. 
Ecco Cos’è. 
44 Ora, vediamo che questo Libro dei Sette Suggelli, ora, è il Mistero della 
Redenzione. È un Libro di Redenzione, da Dio. 
45 Ora, tutti i Misteri, in questo tempo, dovrebbero essere finiti al Suonare di 
questo Messaggero. Ora, qui c’è l’Angelo sulla terra; e “un altro” Angelo, 
Potente Messaggero, è Sceso. Vedete, questo Angelo era un Angelo Terrestre, un 
Messaggero; ma qui Scende Uno dal Cielo, un Patto dell’Arcobaleno, capite, 
potrebbe essere solo Cristo. 
 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 
170 Abbiamo sentito dire la Parola che: “Nei giorni del Settimo Angelo”. 
Nell’Epoca della Chiesa, Egli ha proprio detto: “Il Messaggio del Settimo Angelo 
sarebbe stato l’Ultimo Messaggio”. E poi, oh, scopriamo quassù in Apocalisse 10, 
“Nei Giorni del Messaggio del Settimo Angelo, i Misteri di Dio sarebbero 
Compiuti”, il Settimo Suggello sarebbe stato trattenuto. Doveva esserci. Poi 
improvvisamente, mentre stava accadendo, apparve una Visione, diceva: “Vai a 
Tucson, in quel Tempo avrà luogo un Gran Rumore cosi tu capirai a fondo e 
saprai che è stato mandato. Esso scuoterà quasi la terra”. Tutti voi ne siete a 
conoscenza. Era su nastro, mesi prima che accadesse. Poi accadde! Poi apparve 
in Cielo. “Shalom!”  Di cosa si tratta? Si tratta di un Cambio di Battute, la 
Sinfonia. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL SETTIMO ANGELO DI APOCALISSE 10:7 - E’ IL SETTIM O 

MESSAGGERO DELLA SETTIMA EPOCA - E’ L’ELIA DI 
MALACHIA 4, OSSIA IL PROFETA WILLIAM BRANHAM  

HA MANIFESTATO L’APPARIZIONE, IL MINISTERO DEL 
FIGLIOL DELL’UOMO 
DISCESA DI CRISTO 

DIFFERENZA TRA APPARIZIONE E VENUTA-RAPIMENTO 
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Domande e Risposte, 30 Agosto 1964 P.M, Quarta Parte, Jeffersonville, Indiana, 
Usa 

422. II Settimo Angelo, come viene detto, in Apocalisse 10, la stessa Persona di 
Elia di Malachia 4? Ho risposto a questa? Non mi sembra di aver risposto a 
questa.  
154 Sì, è la stessa Persona. Apocalisse 10 è il Messaggio del Settimo Angelo, il 
quale... il Settimo Angelo Messaggero della Settima Epoca della Chiesa, il quale 
è Malachia 4. 
 

Quinto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-3-1963 
320 Notate, il Primo Elia, fu lui. Il Secondo fu Eliseo. Il Terzo fu Giovanni. 
Il Quarto era il Settimo Angelo, ovvero l’Ultimo Messaggero per la Chiesa, 
secondo Malachia 4 e Apocalisse 10:7.  
 

Gli Unti al Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-7-1965 
259 E poi aggiungete un’altra Scrittura, Luca 17:30, Malachia 4. “Come Ianne e 
Iambre contrastarono a Mosè”, la Parola Unta dell’Ora, “così questi uomini”, 
non uomo, “uomini”,  unti, “resisteranno alla Verità”.  
260 “Nello stesso giorno in cui il Figlio dell’Uomo è Rivelato”. Apocalisse 10:1 a 
7, leggetelo quando arrivate a casa: “il Messaggio del Settimo Angelo, che Apre i 
Suggelli”. Cos’è? Non l’Angelo è il Figlio dell’Uomo; ma il Messaggero Rivela il 
Figlio dell’Uomo. Lo riuscite a separare ora? Ecco dove sembra essere così duro 
per voi, vedete. Non il Figlio dell’Uomo Stesso; ma il Settimo Angelo, il Settimo 
Messaggero, Rivela al pubblico il Figlio dell’Uomo, perché Ciò ha lasciato il 
guscio. Non può organizzarLo. È il Granello Stesso, di nuovo. “E in quel giorno, 
Ianne e Iambre si opporranno”, unti (falsi credenti e increduli, la chiesa formale 
e i Pentecostali) si levano contro il vero Granello: “ma lasciateli stare; la loro 
follia sarà resa manifesta, come lo fu la loro”. Vedete? Comprendete ora? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.]  
261 Apocalisse 10, disse: “Nei giorni del Suonare del Settimo Angelo”. Ricordate 
ora, Settimo, l’Epoca della Chiesa di Laodicea. “Il Suonare di quell’Angelo”, 
quando quell’Epoca della chiesa è già denominata ed è divenuta un’Epoca della 
chiesa, quando è già nella sua organizzazione Pentecostale; quando il 
Messaggero a quella… 
 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
141 La Prima cosa che avviene, quando Egli comincia a Discendere dal Cielo, c’è 
un Grido. Che cos’è? È un Messaggio, per radunare il popolo. Prima si fa avanti 
un Messaggio. Ora, il tempo di acconciare la Lampada. “Levatevi e acconciate le 
vostre Lampade”. 
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…154 (GRIDO) La prima cosa che procede è il Suo Messaggio, che chiama la 
Sposa Insieme. (VOCE) La cosa seguente è una Risurrezione della Sposa 
Addormentata; quelli che sono morti, nelle altre Epoche addietro, essi vengono 
Afferrati insieme. (TROMBA)  E la Tromba, la Festa nei Cieli, nel Cielo. Ebbene, 
ecco la cosa che ha luogo, amici. 
…153 Ora, la Terza cosa, è una Tromba. La quale, sempre, alla Festa delle 
Trombe, chiama il popolo alla Festa. E quella sarà la Cena della Sposa, la Cena 
dell’Agnello con la Sposa, nel Cielo. Capite?  
 

Evangelismo nel Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-6-1962 
50 Al giorno d’oggi avviene la stessa cosa, quando voi vedete le Sue opere. Ora, 
noi abbiamo già Visto e siamo Testimoni dell’Apparizione del Signore. 
Ricordate ora, Apparizione e Venuta sono Due Parole diverse, prima Apparire e 
poi Venire. L’Apparizione è adesso, Egli è già apparso in questi Ultimi Giorni 
proprio qui fra noi negli ultimi pochi anni.  Ora, questo è un Segno della Sua 
Venuta. Egli è Apparso nella Sua Chiesa Sottoforma di Spirito  Santo, 
Mostrando che è Lui, perché gli esseri umani non possono compiere quelle cose 
che voi vedete che lo  Spirito Santo fa, quindi è questa l’Apparizione del Signore. 
Ricordate, in due punti si parla di Apparizione e di Venuta. 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Rivelazione di Gesù Cristo, Capitolo 1:82-

85; 98 
1-82 Ap. 1:7: “Ecco, Egli viene con le Nuvole e ogni occhio Lo vedrà, anche quelli 
che Lo hanno trafitto; e tutte le tribú della terra faranno Cordoglio per Lui. Sí, 
Amen”. 
1-83 Egli sta per Venire. È Gesù che sta per Venire! È Dio che sta per Venire! È 
il Profeta che sta per Venire! È il Sacerdote e Re che sta per venire! È il TUTTO 
IN TUTTO che sta per Venire! Sí, Signore Gesù, Vieni Presto. Amen. 
1-84 Egli sta per Venire. Egli Viene nelle Nuvole; Nuvole di Gloria, come quando 
Egli fu visto sul Monte della Trasfigurazione, e le Sue Vesti divennero 
Sfolgoranti mentre la Potenza di Dio Lo Avvolgeva. Ed OGNI occhio LO vedrà! 
Questo significa che questo non è il Rapimento. Poiché questo avverrà quando 
Egli viene per prendere il Suo giusto posto quale Sovrano Mondiale. Questo 
avverrà quando faranno cordoglio tutti coloro i quali Lo hanno trafitto con i 
loro credi, e dottrine denominazionali, e tutta la gente si lamenterà terrorizzata 
a motivo di Lui Che è la Parola. 
1-85 Questa è la storia Rivelata in Zaccaria 12:9-14. Zaccaria Profetizzò questo 
circa 2500 anni fa. Essa sta per Realizzarsi. Ascoltate! “E in quel giorno avverrà 
che io avrò cura di distruggere tutte le nazioni che verranno contro Gerusalemme. 
E spanderò sulla casa di Davide e sugli abitanti di Gerusalemme lo Spirito di 
Grazia e di Supplicazione; ed essi riguarderanno a Me, a Colui ch’essi hanno 
trafitto...”.  Ora, quando ritornerà il Vangelo ai Giudei? Quando il giorno dei 
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Gentili è finito! Il Vangelo è pronto per ritornare  ai Giudei. Oh, se potessi dirvi 
qualcosa che sta per accadere proprio in questo nostro giorno! Questa grande 
cosa che sta per accadere, ci porta su in Apocalisse 11. 
…1-98 ... Ma mentre essi vanno verso la Città per distruggerla, ecco Apparire 
nei Cieli il Segno della Venuta del Figlio dell’Uomo coi Suoi Potenti Eserciti, per 
distruggere coloro che hanno rovinato la terra. Così, sconfitto il nemico, Gesù 
allora verrà e Presenterà Se Stesso ai centoquarantaquattromila. Avendo visto le 
Sue Potenti Azioni di Salvezza, essi conosceranno la Sua Potenza. Ma vedendo 
pure le Sue Ferite e sapendo che essi Lo avevano rigettato fino a quel momento, 
questo farà sí che essi piangeranno di terribile paura ed angoscia, proprio come 
fecero i loro vecchi fratelli quando stettero davanti a Giuseppe, temendo 
grandemente di poter essere uccisi. Ma come disse Giuseppe: “Non vi contristate. 
È tutto a posto. In tutto questo c’era Dio. Egli ha fatto questo per preservare la 
Vita!”. Così anche Gesù parlerà a loro di Pace e d’Amore. 

 
Perché Gridi? Parla! Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-7-1963 

49 Proprio come ora sappiamo, come pochi minuti fa un uomo mi ha chiesto 
della Venuta e del Rapimento. Noi sappiamo. Abbiamo trascorso il tempo, il 
Tempo del Rapimento è vicino, e ci aspettiamo una Fede per il Rapimento che 
può rimettere la Chiesa insieme e darle una Forza Soprannaturale che può 
cambiare questi corpi in cui viviamo. Quando vediamo un Dio che può rialzare i 
morti da terra o dal cortile, e riportarlo di nuovo in vita e presentarlo davanti a 
noi, quando vediamo un Dio che può togliere un cancro che ha divorato un uomo 
fino a un’ombra, e rialzarlo come un uomo forte e in salute, questo dovrebbe 
dare alla gente la Fede per il Rapimento. Perché, quando quella Luce 
Lampeggia dal Cielo, e la Tromba Suona, il Corpo di Cristo sarà Rapidamente 
Riunito assieme, e sarà Trasformato in un momento e portato nei Cieli. Sì, dovrà 
avvenire qualcosa di simile. E le nostre scuole di teologia non possono mai 
produrlo, benché intellettualmente siano a posto. Ma dovete incontrare quella 
Luce! Dovete trovare quel Qualcosa. 

 
LA NUOVA NASCITA E L'ADOZIONE 

LA TRIFORMITA' DELL'UOMO 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

NUOVA NASCITA: LO SPIRITO SOTTOMETTE IL CORPO 
IL SEME VIVIFICATO ATTRAVERSO LO SPIRITO PER DIVENI RE 

CORPO PERFETTO-PAROLA 
LA GUARIGIONE E' LA CAPARRA DELLA RESURREZIONE 

CAPARRA DELLA VITA ETERNA 
CORPO SOTTOPOSTO AL TUTTORE PAROLA-SPIRITO 
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ESEMPIO DEL NEONATO-PAROLA CHE CONDIZIONA IL CARATT ERE 
DELLA DONNA-CHIESA 

NUOVA NASCITA-NEL CIELO E' MANIFESTO IL CORPO CELES TE-
SIAMO BAMBINI IN CRESCITA PER LA STATURA DEL CORPO 

PERFETTO-ADOZIONE 
QUEL CORPO E' PREORDINATO AVANTI LA FONAZIONE DEL M ONDO 

LA NOSTRA VITA VIENE PLASMATA ALL'IMMAGINE 
ALLA DIPARTITA VENIAMO INSERITI IN QUEL CORPO E 

RISCENDIAMO ALLA RESURREZIONE PER PRENDERE IL CORPO  
CARNALE RESUSCITANDOLO E QUINDI AVENDO IL CORPO 

GLORIFICATO - PASSAGGI SIMILI A QUELLO CHE COMPI' C RISTO 
ABBIAMO RISCOPERTO LA VIA - STORIA DELL'AQUILA 

INFLUENZATI DALLA NOSTRA TEOFANIA 
VENUTI DA DIO, RITORNEREMO A LUI - IL FIGLIO-SOLE C I RIATTIRA 

ALLA MATRICE 
Chi è questo Melchisedec? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-2-1965 

71 Ma, sentite! Quando questo corpo riceve lo Spirito di Dio, la Vita immortale 
dentro di voi, sottomette questo corpo a Dio. Alleluia! "Chi è Nato da Dio non 
commette peccato; non può peccare". Romani 8:1: "Ora dunque non v'è alcuna 
condanna per coloro che sono in Cristo Gesù; essi non camminano secondo la 
carne, ma secondo lo Spirito". Eccovi. Capite, questo sottomette il vostro Corpo. 
Non dovete dire: "Oh, se potessi smettere di bere! Se potessi soltanto..." Entrate in 
Cristo, ed è tutto Compiuto, vedete, vedete, perché il vostro corpo viene 
sottomesso allo Spirito. Non è più sottomesso alle cose del mondo; esse sono 
morte. Sono morte; i vostri peccati sono sepolti nel Battesimo, e voi siete una 
Nuova Creazione in Cristo. E il vostro corpo, che diventa soggetto allo Spirito, 
cerca di vivere un Giusto tipo di Vita.  
72 Come voi donne che pretendete d'avere lo Spirito Santo, e uscite indossando 
pantaloncini e cose simili, come potreste farlo? Come potrebbe lo Spirito di Dio 
in voi permettervi mai di compiere una cosa simile? Non è possibile. Certo che 
no. Egli non è uno spirito impuro; è uno Spirito Santo.  
73 E quando poi divenite sottomessi a quello Spirito, ciò sottomette tutto il 
vostro essere a quello Spirito. E quello Spirito non è nient'altro al mondo che la 
Parola del Seme Resa Manifesta, ovvero Vivificata, Alleluia, resa Vivente. E 
quando la Bibbia ha detto: "Non fare questo", quel corpo prontamente ricorre 
ad Essa. Non c'è dubbio. E di che si tratta? E la Caparra della Risurrezione. 
Questo Corpo sarà Risuscitato, perché è già avviato. Una volta era soggetto al 
peccato, e al fango e alla corruzione, ma ora ha la Caparra; è divenuto 
Celestiale. Ora, è questa la Caparra che andrete nel Rapimento. E la Caparra.  
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74 Ad un malato che giace morente, non rimane altro che la morte; ecco tutto 
quel che gli può avvenire. Ho visto le ombre delle persone, già corrose dal cancro 
e dalla tubercolosi; e vedere quelle persone, poco dopo questo, perfettamente 
normali e vigorose. Se non c'è la Guarigione Divina, allora non c'è alcuna 
Risurrezione, dato che la guarigione Divina è la caparra della Risurrezione. 
Amen!  
75 Sapete cos'è la Caparra, vero? E l'Anticipo del Pagamento. "Egli è stato ferito 
per li nostri misfatti; per li Suoi Lividori noi abbiamo ricevuta Guarigione". Notate 
quant'è meraviglioso! Noi Lo amiamo.  
76 Ora, questo Corpo è sottoposto allo Spirito. Non siamo ancora entrati nella 
Forma della Parola, ma siamo tuttora nella forma della carne, però sottomessi 
alla Parola. La morte nella carne ci condurrà là.  
77 Proprio la stessa cosa, considerate un neonato. Potete prendere una donna, 
non ha importanza quanto malvagia sia, quando è incinta e si prepara a divenire 
madre. Osservate, prima che il bambino nasca, non m'importa quanto crudele 
sia la donna, diventa molto gentile. C'è qualcosa riguardo a lei che suona... 
Sembra pio, vedere una piccola madre che si prepara a diventare madre, a causa 
del bambino. Perché avviene? Quel corpicino, ebbene, non è ancora vivente, 
vedete, la sola cosa che c'è è soltanto carne e muscoli. Quel piccolo che sobbalza, 
sono solo muscoli che danno strattoni. Ma quando viene fuori dal grembo, Dio 
gli Soffia l'Alito di Vita, e allora egli grida.  Vedete, così certo come c'è un Corpo 
Naturale che viene formato, v'è un Corpo Spirituale per riceverlo non appena 
giunge qui.  
78 Allora, quando un uomo Nasce di Nuovo, dal Cielo, diviene un Neonato 
Spirituale in Cristo. E, poi, quando questa veste di carne cessa, c'è un Corpo 
naturale, Teofania, un Corpo non formato da mani, né nato di donna, al quale ci 
rechiamo. Poi quel Corpo Ritorna indietro e prende il Corpo Glorificato. Ecco 
perché Gesù andò all'inferno quando Morì, e Predicò alle anime che erano in 
prigione; ritornò in quella Teofania. Oh, è meraviglioso! Grazie a Dio!  
79 Seconda Corinzi 5:1: "Se questo corpo terrestre si dissolve, questo tabernacolo 
terrestre, ne abbiamo un altro". Vedete, l'abbiamo evitato, per venire 
direttamente da Dio, l'Attributo; per essere carne, per essere tentati e provati 
dal peccato, come avvenne con Adamo. Ma quando la Prova della Sua Parola ha 
termine, allora veniamo presi su in questo corpo che fu preparato per noi Prima 
della Fondazione del Mondo. E la Parola che abbiamo saltato, per fare il giro, 
quaggiù, perché fossimo tentati e provati. Se fossimo passati per quella, non ci 
sarebbe stata nessuna tentazione; avremmo conosciuto ogni cosa. Ecco perché 
Gesù sapeva tutto, dato che Lui era la Parola prima d'essere Carne. Poi noi 
diveniamo la Parola.  
80 Qui veniamo Formati all'Immagine della Parola, per essere partecipi della 
Parola, nutrirci della Parola, essendo Predestinati sin dal Principio; voi scorgete 
quella piccola scintilla di Vita che avevate in voi dal Principio, quando 
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cominciaste il vostro viaggio. Molti di voi possono ricordarsene. Vi uniste a 
questa chiesa e vi uniste a quella chiesa, cercaste questo e quello; niente che 
soddisfaceva. Proprio così. Ma un giorno L'avete Riconosciuta. Esatto.  
81 L'altra sera stavo insegnando in qualche posto, penso che è stato in California 
o in Arizona, su... Credo d'aver narrato la storiella qui, a proposito dell'uomo 
che mise una gallina a covare e sotto di essa ci mise un uovo d'Aquila. E quando 
quell'Aquila uscì dal guscio, era l'uccello dall'aspetto più buffo che quei polli 
avessero mai visto. Ma, esso gironzolava. Era il brutto fra loro, perché non 
riusciva a capire come quella gallina chiocciasse e grattasse in quel cumulo di 
letame e mangiasse. Non riusciva ad afferrare l'idea. Essa diceva: "Vieni avanti a 
banchettare, caro!" Ma, esso era un'aquila, non mangiava cose del genere. Non 
era il suo cibo.  
82 Perciò essa afferrava cavallette ed altro, sapete, e chiamava i pulcini. E tutti 
quei pulcini avanzavano, chiocciavano, e mangiavano. Ma l'Aquilotto non 
poteva farlo. Essa non aveva cura di lui. Così un giorno sua madre venne alla 
ricerca di lui.  
83 Ed esso udiva chiocciare quella gallina. Faceva del suo meglio per chiocciare, 
ma non ci riusciva. Cercava di pigolare come un pollo, ma non ci riusciva. 
Vedete, era un'Aquila. Esso, in primo luogo, era un'Aquila. Era solo uscito dal 
guscio sotto una gallina. È come alcuni membri di chiesa. Ogni... Ecco in che 
modo avviene, uno da ogni covata, è giusto.  
84 Ma un giorno la sua mamma passò in volo, e gridò. Esso la riconobbe. Quello 
sembrava giusto. Perché? Anzitutto era un'Aquila. È il modo in cui è col 
Vangelo, o con la Parola, o con la Potenza di Gesù Cristo. Quando un uomo è 
stato Predestinato a Vita Eterna, ode quel vero Suono, il Grido di Dio, niente 
può trattenerlo da Essa. La chiesa potrebbe dire: "I giorni dei Miracoli sono 
passati", eoo, eoo, eoo. "State qui e mangiate questo, e state qui e mangiate 
quello".  
85 Quella roba dell'aia non farà più per lui. Esso se n'è andato! "Tutto è 
possibile!" Esce dal suolo. Ecco la ragione, il problema con tanti Cristiani oggi, 
essi non riescono a togliere i piedi dal suolo. La vecchia madre disse: "Figliolo, 
salta! Tu sei un'Aquila. Sali qui dove sono io". Esso disse: "Mamma, non ho mai 
saltato in vita mia".  
86 Essa disse: "Bene, salta! Tu sei un'Aquila, tanto per cominciare. Non sei un 
pollo".  Così effettuò il suo primo salto e sbatté le ali; non lo fece molto bene, però 
uscì dal terreno. Ecco il modo in cui agiamo. Noi accettiamo Dio per Fede, per la 
Parola scritta. Là dentro v'è qualcosa; è quella Vita Eterna. Voi vi eravate 
Predestinati.  
87 Suo nonno e sua nonna erano Aquile. Egli lo era fin dal Principio. L'Aquila 
non si mescola con altre cose. Egli non è un ibrido; no. E' un'Aquila.  
88 Quindi, dopo che avete riconosciuto che la stessa Parola di Dio era Cibo 
d'Aquila, avete poi lasciato l'altra cosa. Siete stati poi Formati all'Immagine 
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Vivente dell'Iddio Vivente. Avete sentito dalla vostra Teofania. "Se questo corpo 
terrestre si dissolve, ne abbiamo uno che aspetta". Direte: "E proprio così, Fratello 
Branham?"… 
…119 Come una piccola goccia di rugiada. Se capisco, è... Non m'intendo molto 
di chimica. Ma, deve trattarsi del congelamento dell'umidità o dell'atmosfera. E 
quando la notte fa freddo e buio, essa cade dai cieli e cala sul suolo. E scesa da 
qualche parte. Ma il mattino seguente prima che il sole si levi, essa giace là, la 
creaturina, tremolante. Lasciate però che il sole si levi, osservatelo risplendere. 
Essa è felice. Perché? Il Sole la Richiamerà dritto là da dove è Venuta. Ed è così 
con un Cristiano. Alleluia! Noi sappiamo quando camminiamo nella Presenza di 
Dio, qualcosa in noi ci dice che Veniamo da qualche parte, e ci Ritorneremo 
tramite quella Potenza che ci spinge.  
120 La gocciolina di rugiada, luccica e splende ed acclama, perché sa di venire 
da lassù, e che il sole l'attirerà su di nuovo. E un uomo che è un Attributo di Dio, 
nato da Dio, sa, alleluia, che quando egli è venuto in contatto col Figlio di Dio, 
sarà attirato su da qui un certo Giorno. "Perché se Io sarò innalzato dalla terra, 
attirerò tutti gli uomini a Me". Amen! 
 

TRIPLICE FORMA CORPORALE 
TEOFANIA-CORPO CELESTE 

Kadesh-Barnea, Usa, 1956 
18 Noi abbiamo Tre Corpi diversi in cui Abitiamo.  Uno è l’Umano, l’altro è il 
Celestiale e l’altro è il Glorificato.  
 

TRE PARTI CORPORALI 
CORPO TERRESTRE, CORPO CELESTE E CORPO GLORIFICATO 

IL VESTITO DI CRISTO - VESTIRE CRISTO L'UOMO NUOVO 
PARABOLA DELLE NOZZE 

Cose che devono avvenire, Rialto, California, Usa, 5-12-1965 
101 Voi siete composti da tre Persone. L’Esteriore è il Corpo. Avete Cinque 
Sensi con cui prendete contatto con la vostra dimora terrestre. L’Interno è uno 
spirito. In questo ci sono cinque sensi, amore e coscienza, e così via, con cui 
prendete contatto. Ma l’Interno di quello è l’Anima.   
102 Ricordate, “La pioggia cade sui giusti e sugli ingiusti”. La stessa pioggia che 
farà crescere un granello di frumento, farà crescere pure la zizzania. Capite? Di 
che si tratta? All’interno di quel seme c’è una natura, e quella natura mostra, si 
mostra. Esso può stare nello stesso campo, proprio là con la malerba. La 
malerba e il frumento stanno insieme, si rallegrano tanto. Il suo capo è curvato. 
Patisce la sete. Quando viene la pioggia, la zizzania può gridare a voce alta come 
lo può il frumento. “Ma dai loro frutti li riconoscerete”. Capite?  
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…106 Questo vecchio Tabernacolo Terrestre qui, sapete cos’è? Questo corpo è 
come una vecchia giacca che indossate, una giacca che indossavate in passato. 
Ma ora ne avete una tanto meglio che non usate più quella. Cosa fate? 
L’appendete nel ripostiglio, dato che ne avete una migliore. Avete una giacca 
migliore. È più alla moda dell’altra che indossavate, che si è logorata. Cosa? Si 
tratta di quell’abito. Voi siete l’interno di quell o. Quell’abito cosa ha fatto 
solamente? Ha portato la vostra Immagine. Capite? Ma ora non ne avete più 
bisogno. Lo avete appeso. È uno straccio. Ed è lo stato in cui si trova questo 
corpo vecchio, voi, esso ha portato l’Immagine del Celeste. Però, non siete voi. 
Voi siete all’interno di quel corpo. Voi, lo Spirito di Dio, è all’interno di quel 
corpo. Ecco ciò che fa sottomettere l’esteriore, perché l’interiore lo trascina, 
portandolo in linea con la Parola di Dio; il vostro interiore, voi stessi, il vostro 
essere. Questo corpo è solo una giacca vecchia. E un giorno, giacché sei stato solo 
dentro il vestito per un po’, cosa farai con esso? Questo è come il vestito 
terrestre; questo corpo. Il tuo vero corpo, il tuo vero io, è all’interno di questa 
vecchia giacca, che si chiama William Branham, o Susie Jones o chi altro sia. 
Capisci? Un giorno esso verrà appeso nella sala terrestre delle tue memorie. Lo 
metterai là fuori nella tomba, e qualcuno vi collocherà sopra una lapide, “Qui 
giace il Rev. Tal dei tali, o John Tal dei tali, o il Tal dei tali”.  Esso giacerà là in 
memoria di te. La gente ti vedeva solo in questo. E quel che eri, il tuo vero io, vi 
si trovava all’interno. Ma la stessa vecchia giacca, “ha portato l’Immagine del 
Celeste”. O gente, avete fatto la prenotazione per cambiare giacche? Vi siete 
prenotati per il Cielo? Ricordate, dovete prenotarvi. Non potete entrare senza. 
Vi parlo ora nel linguaggio moderno, che voi conoscete. Se vi recate in albergo e 
dite: “Beh avevo la…”  
107 “Lei ha prenotato? Beh, spiacente. È tutto al completo”. Voi restate fuori al 
freddo, perché non avete fatto la prenotazione. E se giungete alla fine del vostro 
viaggio della vita, senza prenotazione, Là non ci sarà nessuno a incontrarvi. 
Dovrete introdurvi in un’Eternità tenebrosa dove vi sarà gridare, e piangere, e 
lamentarsi, e stridere di denti. Dovete averla. Non potete entrare nella Città, voi, 
perché non avete la prenotazione. Dovete averle per entrare nella Città, dove 
Gesù è andato a Prepararvi un Luogo. Ricordate, dovete avere le prenotazioni, e 
indossare la veste della Salvezza. Non si può.  
…108 In Matteo, qui ho una Scrittura. Guardo la Scrittura, Matteo, venti-
…22:1 a 14. Non ho il tempo per leggerlo, perché si sta facendo molto tardi. Vi 
ho parlato molto a lungo. Ma ricordate, il  Re mandò fuori e fece una Cena. 
Aveva ucciso tutti i suoi buoi, e preparato gli animali ingrassati e tutto, aveva 
preparato una Grande Cena. Ed egli inviò i messi, e invitò molti a venire. Uno 
disse: “Beh, sai, dopo tutto, io sono membro di questo”. “Ed io ho questo”. “Io 
devo andare per la mia fattoria”. E uno fece molte cose. Ed egli li inviò di nuovo, 
ed essi li maltrattarono malamente. E infine… Quella era la generazione 
ebraica, alla quale Gesù parlava. Essi avevano qualche altra cosa da fare. Poi, 
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infine, lui mandò: “E dite… Andate. Semplicemente non… Semplicemente 
costringeteli. Andate nelle vie e nelle strade maestre, e dappertutto, e costringeteli 
ad entrare”. E dopo questo, determinò che la sua casa fosse… La sua Cena delle 
Nozze fosse apparecchiata. Vi sarebbero stati degli ospiti. E poi trovò un uomo 
là dentro senza l’abito di nozze addosso. Costui voleva tenersi la giacca vecchia. 
E osservate quel che lui disse: “Amico, dopo che ti ho invitato alla mia Cena delle 
Nozze, e ti ho invitato e dato un invito per venire!”   
109 E se mai vi siete trovati nei paesi orientali, in cui ho predicato tante volte, la 
Cena delle Nozze si fa ancora come avveniva allora. Lo sposo, che, tutto, egli ha 
tanti ospiti che verranno. Probabilmente, Fratello Kopp, probabilmente l’avrai 
osservato là in India. Vedete? Hanno tanti ospiti che lui dovrà invitare; diciamo 
che dovrà invitare trenta ospiti. Ora, lo sposo deve fornire delle tuniche. Deve 
procurarle, quindi, un uomo se ne starà all’ingresso. E voi venite avanti col 
vostro invito. Esamina il vostro invito e vi mette addosso un indumento, una 
tunica. Quella, alcuni di loro sono ricchi, e alcuni di loro sono poveri, e alcuni di 
loro sono diversi, ma tutti loro si assomigliano quando indossano queste tuniche. 
Tutti loro si assomigliano. E voi dovete essere tutti uguali. Non dovrete dire: “Io 
sono il metodista quassù. Sono il presbiteriano quassù”. Oh, no. Innanzitutto non 
entrerete. Capite? Dovrete passare per la Porta. Gesù disse: “Io sono la Porta 
dell’Ovile”. “Io sono pentecostale. Io sono questo. Io sono quello”. Questo non 
significa niente. Si entra da quella Porta. E se passate da quella Porta, ricevete la 
Tunica.  
110 E quest’uomo, quando disse: “Amico, come sei entrato qui?” Vedete? 
Dimostrava che era venuto in qualche altro modo, ed era entrato per la finestra, 
entrato dal retro, ma non per la Porta; non per la Porta, nel modo in cui è 
Venuto Gesù, mediante il Sacrificio di Se Stesso; dando il vostro tutto a Dio, e 
recandovi al Calvario ed essendo Crocifissi con Lui. E Risuscitare, per indossare 
la Sua Veste di Sacrificio e di morte alle cose del mondo.  
…115 Capite cosa voglio dire? Oh figlioletti, sentite stasera il bisogno di quella 
vitamina, quel qualcosa? C’è un Corpo che aspetta là. C’è un Corpo che aspetta 
d’essere ricevuto. Gente, non siate ingannati. Non siate ingannati. Il diavolo è un 
ingannatore. Anche il Vestito Nuziale, dovete indossarLo. È necessario.  
116 Ora, ci troviamo nel Tempo della Sera. Il Corpo Terrestre è ora pronto per 
essere dissolto, e ci stiamo preparando a entrare nel Celeste. E sentiamo adesso 
la strana Chiamata, di Dio, per andare in questo Grande Eden. E prima di poter 
nascere qui, i nostri piccoli corpi hanno pianto a gran voce per qualcosa che 
doveva essere provvista, altrimenti saremmo stati dei bambini sofferenti. Lassù 
Dio non ha afflizioni. Essi sono, tutti, perfettamente allineati, la Sposa è 
precisamente com’era lo Sposo, la Parola Manifestata nella Sua Stagione. Dio 
accordi, stasera, figlioli, ognuno e ciascun di voi! C’è un Cielo in cui andare. C’è 
un inferno da cui stare lontani.  
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Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
144 Voi dite: “Ho ricevuto il Battesimo, lo Spirito Santo”. Ciò non vuol dire che 
siete Salvati, per niente.  
145 Guardate qui. Voi siete un essere Uno e Trino. Lo siete. L’interno di questo 
piccolo individuo qui è l’Anima, il prossimo è lo Spirito, e il prossimo è il Corpo. 
Ora, in questo corpo voi avete Cinque Sensi, per mettervi in contatto con la 
vostra dimora terrena. Essi non contattano gli altri. Voi avete Cinque Sensi dello 
Spirito, qui: Amore e Coscienza, e così via, di ciò. Ma qui dentro è dove voi 
vivete. Ecco quel che voi siete.  
146 Non disse Gesù: “La Pioggia cade sui Giusti e sugli ingiusti”? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]. Mettete qua fuori una lappola, e là fuori un 
grano, e versate su di essi dell’acqua, e teneteli sotto del fertilizzante e cose 
simili, non vivranno entrambi con la stessa acqua? [“Amen”.] Sicuro. Ebbene, 
che cos’è ciò? Uno di essi produrrà una lappola, perché questo è tutto ciò che è. 
La lappola alzerà le mani e acclamerà proprio allo stesso modo del grano.  
147 Non dice la Bibbia, “Negli ultimi giorni, verranno falsi Cristi”? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Non “falsi Gesù”, dunque. “Falsi Cristi”, 
unti, falsamente unti per la Parola; unti denominazionali, ma non per la Parola. 
Poiché, la Parola testimonierà di Se Stessa. Essa non necessita di nient’altro. 
Essa testimonierà per Sé. “E verranno falsi unti”.  Avete il mio nastro su quello. E 
quello unt-… Oh, se voi chiamaste uno di loro, direste: “Oh, tu, sei tu un Gesù?” 
“Oh, certamente no”. Essi non l’accetterebbero.  
148 Ma quando si arriva a un: “Oh gloria! Io ho l’Unzione!”  Ed è l’Unzione 
Genuina. Ricordate, anche Caiafa L’ebbe, e Profetizzò. L’aveva anche Baalam, e 
Profetizzò. Ma ciò non ha niente a che fare con questo, interno. A meno che 
quello non fosse Seme di Dio, Suo Gene fin dal Principio, Predestinato, tu sei 
finito.  Non m’importa quanto tu acclami, Parli in Lingue, corri, acclami. Quello 
non ha niente a che fare con ciò. Una lappola può essere considerata quanto 
qualsiasi delle altre. Ho visto pagani alzarsi, e acclamare, parlare in lingue, e 
bere sangue da un teschio umano, e invocare il diavolo. Capite? Così voi non 
fate… Tutte quelle sensazioni e cose simili, lasciate perdere. È il vostro cuore in 
quella Parola, e ciò è Cristo. Portatelo là dentro, e osservate che Esso Si rende 
noto, proprio mentre Esso Si apre come qualsiasi altro seme, e dichiara Se Stesso 
per l’Epoca in cui Esso vive. 
 

Anime che sono in Prigione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-11-1963 
36 Ora, l’Anima dell’uomo non é il corpo dell’uomo, é l’Anima. Capite? E 
l’Anima è qualcosa che è la Natura dello Spirito. E allora quando la Natura di 
un uomo… Quando lui dice: “Noi siamo morti”, la Scrittura ci dice chiaramente 
che, “noi siamo morti e le nostre vite sono nascoste in Dio mediante Cristo, 
Suggellate la dallo Spirito Santo”. Ora, non e stato il tuo corpo a morire; non e 
stato il tuo spirito a morire. E stata la Natura del tuo Spirito a morire; capisci, la 
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Natura, che è l’Anima. Se sei Nato di Nuovo, la Natura della tua Anima è Dio. Se 
non lo è, e del mondo. Tutto quello che ha inizio deve finire, perciò il solo modo 
per cui puoi avere Vita Eterna e di avere una Vita che non ha mai avuto 
Principio. E allora la tua Vita cominciò quando sei nato, quando Dio soffio 
l’Alito di Vita nelle tue narici e sei diventato un’anima vivente, allora hai avuto 
inizio a quel tempo. Ma quando tu… 
37 Quella natura che era in te, per Natura tu eri del mondo, ti rendeva estraneo 
da Dio, eri in effetti un animale. E del tutto esatto. Chiunque sa che noi siamo 
mammiferi. Quanti lo sanno? Noi, noi siamo mammiferi, siamo animali a sangue 
caldo, ma questo e quel che siamo attraverso la nostra creazione terrestre. Ma, 
vedete, ciò che ci rese diversi dagli altri mammiferi, fu che Dio mise un’anima in 
noi. Capite? Ora, gli altri mammiferi non devono indossare abiti. Nessun altro 
animale deve indossare abiti per nascondere la propria vergogna, tranne noi. 
Noi siamo gli unici che lo fanno, poiché abbiamo un’Anima.  Ma, vedete, Dio, al 
Principio, sapeva come sarebbe stato l’uomo. E creò la terra e suscitò ogni specie 
d’animali, dalla specie più bassa alla più elevata; e l’animale più elevato che si 
fece avanti era l’uomo. 
38 E poi, all’inizio, l’uomo fu fatto, lui era un uomo di Spirito, all’Immagine di 
Dio. 
39 Il Che, “Dio e Spirito”, San Giovanni 4. Ora, “Egli è uno Spirito. E quelli che 
Lo adorano, Lo adorano in Spirito e in Verità. E la Tua Parola e la Verità”. Ora, 
noi L’Adoriamo in Spirito e Verità. Egli è un Essere Spirituale. 
40 Allora non c’era nessun uomo che coltivasse il suolo, e quindi Dio formò 
l’uomo dalla polvere della terra. 
41 Poi Egli prese dal suo fianco, un derivato, una costola; e da quella, separò 
questo uomo il quale aveva una duplice Natura, che era sia femminile che 
maschile. Ed Egli tolse il femminile, perché era l’amore e lo mise in una persona 
chiamata Eva, che Adamo chiamo Eva, la quale era sua moglie. Ecco dove il suo 
Amore, il Naturale, l’Amore Phileo, si strinse alla moglie. Ecco come un uomo 
dovrebbe essere oggi, e lei in cambio verso suo marito. L’uomo, il maschile; la 
donna, il femminile. 
42 E poi, vedete, dopo che Lui aveva già creato l’uomo alla Sua Stessa 
Immagine, “Egli li creo, maschio e femmina”, non c’era nessun uomo per 
coltivare il suolo. Ed Egli lo mise nella polvere della terra, e quindi divenne… Fu 
quell’uomo. Quest’uomo umano era un mammifero, capite, era un animale; ma 
Egli mise questo Spirito di Dio, una vita, in lui, e lo creò sulla base che avrebbe 
potuto fare una scelta. E poi quando quest’uomo… 
43 Ora noi pensiamo di essere qualcosa. Solo ricordiamo, che cosa siamo noi? 
Una zolla di fango. Questo è tutto. “E poiché polvere sei, polvere ritornerai”. 
Quando dunque vedete quest’uomo che cammina lungo la strada, che pensa di 
essere qualcuno, sapete, e ha un po’ d’istruzione ed altro; ricordate, è una zolla 
di polvere dell’Indiana. Questo è tutto. E quella donna che è tutta abbigliata in 
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pantaloncini, e fuma sigarette e fa scene lungo la strada, ancheggiando come se 
possedesse tutto il paese, è una zolla di polvere dell’Indiana, ed è in questo modo 
che tornerà. Così in primo luogo non siete un gran che, capite. Allora questo, 
proprio così, ecco ciò che siete.  
44 Ma, quell’Anima che è là dentro, vedete, è su quell’Anima che Dio sta 
operando, vedete. Se Egli può solo prendere quella Natura, quello Spirito, 
perché si accordi a Lui, allora quella natura muore, la natura e l’amore del 
mondo muoiono, e le cose del mondo sono morte. Capite? Perché, “Se amate il 
mondo o le cose del mondo, l’amore di Dio non è in voi”. Capite? E un uomo deve 
Nascere di Nuovo. Così, questa natura deve morire, e la Natura di Dio viene a 
vivere in voi. E Dio è l’unica cosa che c’è che non ha mai avuto Principio né può 
mai finire.  
45 Perciò, quindi, Egli Si è Associato, vedete, e ha preso quest’uomo Terrestre, e 
questo Spirito Eterno, e li ha messi insieme. Perché Dio Si è Riflesso in quello, 
per cui Si fece Uomo quando diventò Cristo Gesù, ed Egli era Dio, vedete. Dio 
era in Cristo; che, Vedete, Visse in Lui, Riconciliando il mondo a Se Stesso. E, 
mediante quest’Uomo Perfetto, ciascuno di noi imperfetto che Crede in Dio e ha 
accettato Questo, diviene la Perfezione di Lui.  
46 E Lui non lasciò mai che il Suo Corpo vedesse la corruzione, né lasciò la Sua 
anima nell’inferno, ma Lo Risuscitò il Terzo Giorno, ed Egli vive per sempre. E 
noi avremo un Corpo simile al Suo Stesso Glorioso Corpo.  
47 Ecco perché siamo Battezzati nel Suo Nome, affinché potessimo venire fuori 
nel Suo Nome, nella Sua Morte, nella Sua Risurrezione, perché noi Risorgiamo, 
Testimoniando al mondo che abbiamo Nuova Vita, che il vecchio uomo è morto. 
Noi abbiamo Sepolto quella prima Natura. Capite? Quella Natura di prima non 
c’è più, e ora siamo la Sua Natura. Egli Vive in noi, e noi non facciamo la nostra 
propria volontà. Facciamo la Sua Volontà. Non pensiamo i nostri propri 
pensieri. La Mente, la Mente e quella che Pensa. La Mente che era in Cristo 
Gesù é in ogni Credente. Vedete, la c’è l’Anima, ed e ciò di cui parliamo. Ora, 
questa è la parte a cui ora penso, che è dentro di noi, l’Anima. 
 

Vita, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
22 Chiudiamo gli occhi alla nostra immaginazione per un istante e torniamo 
indietro verso... Prima che esistesse qualcosa. La Grande Fonte di tutta 
l'Eternità era quello Spirito d'Amore, di Gioia, quello Spirito di Onestà, quello 
Spirito di Verità in questa Perfezione. E poi, dall'Esistenza del Padre uscì il 
Logos, che era il Figlio, che era la Teofania, che era il Corpo del Grande YHWH 
Dio: si Manifestò in un Corpo Celeste. Quello è il Logos. La Parola che fu 
Pronunciata da quella Grande Fonte di Vita Scaturì. Ed ecco la Teofania, Dio 
diventato Parola. 
23 Poi quella Teofania fu Fatta Carne nella Persona di Gesù Cristo. E poi, tutta 
la Pienezza della Trinità abitò in Lui, entrambi Padre, Figlio e Spirito Santo 
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tutto riunito in quello . Ed è in quel modo che noi siamo, Ritorniamo all'inizio 
Originale di Dio. Ecco dove siamo Nati di Nuovo, non da carne, Nati di Nuovo 
non dal sangue, ma Nati di Nuovo dallo Spirito. E in quello Spirito Eterno 
d'Amore e Onestà scende per farsi un posto in noi. E poi, quando moriamo da 
questa vita, entriamo nel Corpo che... Se questo Tempio Terrestre è dissolto, 
abbiamo una Teofania nella quale Entrare, un Corpo Celeste. Poi, alla Venuta del 
Signore Gesù, questo Corpo è portato via dalla terra di nuovo e fatto in uno 
stato Glorificato per vivere nella Sua Presenza Eternamente. Allora, ogni 
perversione, tutte le cose perverse, tutto cessa di esistere. La carne va verso la 
sua punizione. L'inferno apre la sua bocca e ingoia tutto il male e la perversione. 
E Dio, nella Sua Chiesa ben'Amata, la Sua Sposa, prende Posizione per le 
Eternità tanto attese. Questa è la grande speranza della Chiesa cristiana. 
 

Adozione, Parte Quarta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
180 E cosa sarà quando vi troverete là ben inoltrati nella Redenzione, con un 
Corpo Nuovo, sarete tornati completamente ad essere un uomo ancora giovane, 
o una giovane donna, non morirete mai più? E guarderete giù alla terra, e 
penserete: “Mi farebbe piacere un po’ d’uva e della buona acqua fresca, ma, sai, 
non mi serve qui. Ma un giorno Gesù verrà, e questo Corpo Angelico, questa 
Teofania in cui Vivo…” Non passerà più attraverso il grembo di una donna, non 
passerà più attraverso il desiderio sessuale; ma a motivo che Egli era nato senza 
desiderio sessuale, io sarò Risorto senza di ciò, ed Egli un Giorno Parlerà ed i 
Morti in Cristo Sorgeranno, e quel Corpo in cui una volta ho vissuto Risorgerà 
in un Corpo Glorificato, ed io camminerò e parlerò, e vivrò e gioirò (Alleluia), 
vivrò per le Epoche Eterne che verranno, tramite Gesù Cristo nostro Signore. 
Whew! Eccoti, fratello, ecco il Vangelo! 
 

Il Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-3-1963 
279 La prima cosa che accadde in Cielo fu una battaglia; lucifero venne cacciato 
fuori, e venne sulla terra. Poi egli inquinò l'Eden; e da allora in poi egli ha 
continuato ad inquinare. Ed ora, dalla battaglia nel Cielo, egli sta venendo alla 
battaglia sulla terra; ed egli dovrà essere finito sulla terra, al tempo della fine, 
nella battaglia chiamata Armagheddon. Ora, tutti sanno quello. La battaglia 
ebbe inizio in Cielo, accanitamente, e così essi a lui lo cacciarono fuori; Michele e 
i suoi Angeli lo rovesciarono, lo sopraffecero. E quando essi fecero questo, egli 
cadde dritto giù sull'Eden, ed ecco che giù qui ebbe inizio la battaglia. 
280 Dio aveva i Suoi Figli tutti fortificati tramite la  Parola. Ed Eva mise fuori il 
suo collo, e disse: “Io credo che forse tu hai ragione”. Ed ecco che fu fatta! E da 
allora in poi ciò è in corso. Poi Dio venne giù, ed Egli dovette... Egli venne giù 
per Redimere coloro che vorrebbero venire giù dal... 
281 Come io ho detto, Dio è come un grande impresario. Egli mette giù fuori 
tutto il Suo materiale sulla terra, e poi Egli Edifica i Suoi Edifici. Ora, 
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ricordatevi: prima che sulla terra ci fosse un granellino di seme; prima ancora 
che ci fosse un sole che colpisse la terra, il tuo corpo giaceva sulla terra, poiché 
tu sei la polvere della terra. Vedi, tu sei questo. E Dio è l'Impresario. 
282 Ora, il modo in cui Egli avrebbe fatto questo, era di venire giù e prendere 
(come Egli fece con Adamo) una piccola manciata di calcio, potassio, luce 
cosmica, e “Sheuh!”,  dice: “Ecco lì un altro Mio figlio”.  Vedete? Poi Egli ne 
prende ancora un po', e “Sheuh!, eccone qui un altro”. 
283 Ma cosa fece Eva? Lei corruppe quel modo e lo fece lei, attraverso un atto 
sessuale; ALLORA LA MORTE COLPÌ!  
284 Ora, cosa sta facendo Dio? Egli ha una certa quantità di quei Semi giù lì, i 
quali sono Predestinati; una certa quantità, i Predestinati. Ed allora, al tempo 
della fine, Egli non dirà: “Eva, vieni, porta un altro figlio”. Ma Egli farà: 
“Sheuh!”,  chiama, ed Io risponderò! Uh-huh. Tutto qui. [La congregazione 
giubila—n.d.t.] Questa è l'Ora! Quando quell'ultimo viene dentro, ciò sarà 
finito.  
285 Ora, la battaglia ebbe inizio in Cielo, ed essa finirà sulla terra, nella forma 
di Armagheddon. 

 
RACCOLTA TRAFILETTI SULLA NUOVA NASCITA 

 

TRIPLICE PROPOSITO BATTESIMALE 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

TRIPLICE PROPOSITO BETTESIMALE 
IL TRIPLICE OPERARE DI DIO 

FASI DELLA GRAZIA NELLE EPOCHE 
COMPLETA NUOVA NASCITA SINO A GIUNGERE AL FIGLIO 

MASCHIO NATO, ADOTTATO E ELEVATO 
DAL NEGATIVO AL POSITIVO 

CRISTO RISORTO NELLA SPOSA - IL SUPER SEGNO 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

21 E poi, Dio scrisse Tre Bibbie. Dio fa ogni cosa nei Tre. Egli scrisse Tre Bibbie. 
Lui aveva Tre Venute di Cristo. Ci sono Tre Dispensazioni della Grazia. Ci sono 
Tre Manifestazioni di Una Persona nella Deità. E tutte quelle cose. Capite?  
22 Ora, come Gesù venne la Prima Volta, Egli è stato qui una volta (non c’è 
stato Lui?), Venne per Redimere la Sua Sposa (N.B.=Manifestazione in Carne).  
Egli Viene la Seconda Volta per ricevere la Sua Sposa, afferrarla, incontrandosi 
nell’Aria (N.B.=Resurrezione e Rapimento). E Viene la Terza Volta con la Sua 
Sposa, come Re e Regina (N.B.=Millennio dopo la Grande Tribolazione).  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 255 

 

23 Capite? Perciò poi, dunque, c’è pure il Tre, il Tre nelle Manifestazioni di Dio. 
Dio Manifestò Se Stesso una volta nella Paternità, quando Guidava i figli 
d’Israele. La volta seguente in cui Dio Manifestò Se Stesso fu nell’Essere Figlio, 
il Signore Gesù Cristo. La Terza Volta in cui Dio Manifestò Se Stesso, è ora con 
noi, lo Spirito Santo. Capite, Tre Manifestazioni. Ogni cosa nei Tre. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
68 Dio Si rende Perfetto in Tre. Si rende Perfetto in “Padre, Figlio, Spirito 
Santo”, Tre Uffici di un Unico Dio. Si rende Perfetto in “Giustificazione, 
Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo”, diventa Perfetto, le Opere della 
Grazia. Si rende Perfetto in Tre Venute: la Prima Volta, per redimere la Sua 
Sposa; la Seconda Volta, per ricevere la Sua Sposa; la Terza Volta, nel Millennio 
con la Sua Sposa. E tutto è reso Perfetto nei Tre. E Sette è il numero 
dell’Adorazione di Dio. Dio è Adorato nel Sette, Completo, ora Perfezionato e 
Completo.  
69 E la cosa strana era, non per introdurre questo, ma solo per mostrarvi, 
l’ultimo cervo che ho preso aveva Cinque Punte da una parte e Tre dall’altra; 
vedete, Grazia e Perfezione.  
70 Ora notate su questo, che Cristo. Dio scrisse tre Bibbie. La prima Bibbia era 
nel cielo, chiamata lo Zodiaco. Ora, se non conoscete il Libro di Giobbe, 
dimenticatevene proprio, perché, poiché Giobbe è quello che lo spiega, come alzò 
lo sguardo e chiamò quelle cose nel Cielo. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
78 Come Egli ci ha condotti a Se Stesso, a un Tabernacolo in noi, attraverso Tre 
Fasi di Grazia; proprio come Egli ha condotto il mondo in tre fasi, per venire nel 
mondo. Come Dio verrà nel mondo dopo che è passato attraverso tre diverse fasi 
di Purificazione, così esattamente Egli viene a noi attraverso tre fasi di Grazia. 
Ho insegnato questo all’inizio; da allora non ho mai cambiato. È la Parola di 
Dio. 
 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
48 Comprendiamo ora, pure, che Dio è perfezionato nei tre. Ora, Dio è 
“Perfezionato” nel Tre. “Grazia” è Cinque. Sette è “Completezza”, come il 
mondo. Dio è Perfezionato nel Padre, Figlio, Spirito Santo. Quella è la 
Perfezione della Deità. Tutto un Dio, in Tre Manifestazioni, di Tre Attributi di 
Un Ufficio, ovvero Tre Uffici nell’Unica Deità. 
49 Ora, ci sono pure Tre nella Perfezione, delle fasi della Grazia, per la Chiesa; 
Giustificazione, Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo. Quello consiste 
nella Nuova Nascita, proprio come una Nascita Naturale è simboleggiata da ciò. 
Il che, una donna che partorisce un bambino, la prima cosa che viene fuori è 
l’Acqua, il Sangue, e poi la Vita. La Bibbia disse, in Primo Giovanni 5:7, o 7:5, 
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credo che sia, che disse: “Ci sono tre che rendono testimonianza nel Cielo; il 
Padre, la Parola”, la quale era il Figlio, “e lo Spirito Santo; questi tre sono Uno. 
Ci sono tre che rendono testimonianza in terra”; la Parola, “l’Acqua, il Sangue, 
e lo Spirito. Acqua, Sangue, e Spirito; questi tre concordano in uno”. 
50 Ora, il Padre, il Figlio, e lo Spirito Santo, sono Uno. Voi non potete avere il 
Padre senza che abbiate il Figlio; non potete avere il Figlio senza che abbiate lo 
Spirito Santo. Però potete essere Giustificati senza che siate Santificati; potete 
essere Santificati senza che siate riempiti con lo Spirito Santo. Lo abbiamo 
provato nell’ordine della Natura. 
51 Ora, e molti di voi, forse, io potrei essere strano per voi. Ed io sono senza 
istruzione; sono certo che voi già comprendete. Ma io insegno nei simboli, come i 
simboli Naturali, gli spirituali. 
52 Ora, vediamo che ci sono Tre nella Perfezione. Dio è Perfezionato nei tre, ora. 
E quello era, nella Perfezione della Progenie d’Abrahamo, c’era Ismaele, Isacco, 
Gesù. Ismaele venne dalla serva. Isacco venne dalla donna libera, ed entrambi 
col sesso; però Cristo Gesù venne dalla vergine, senza sesso. 
…136 Vedete, Sara, la chiesa, l'Agar scelta. Non funzionò. Funzionò? No. Il suo 
gruppo scelto oggi, non funzionerà nemmeno. Dottori, e Ph.D., e L.L.D., non lo 
fanno. Tutti i portatori falliscono. Lutero fallì, come Agar fallì. Cosa fece Agar? 
Agar affidò il suo figliolo al petto di un'altra donna (non è vero?), per allevare 
suo figlio. Agar lo fece; affidò il suo figliolo, l'unico suo figliolo, al petto di 
un'altra donna (non la madre di lui), per allevarlo. È la stessa cosa che fece 
Lutero quando affidò il suo figliolo, la Giustificazione, a una Denominazione per 
giocarci, è proprio così, per allevarlo.  
137 Wesley fallì allo stesso modo come fallì Sara, dubitando la Soprannaturale 
Nascita che era il Battesimo dello Spirito Santo, come fece Sara presso la 
quercia. Quando Wesley fu introdotto al Soprannaturale, quando sopraggiunse 
l'Epoca Pentecostale e Wesley fu introdotto al Parlare in Lingue e tutto questo, 
loro se ne risero e se Ne fecero beffa. Tutti voi chiesa di Cristo, e voi, così 
chiamati, e voi battisti, e i presbiteriani, ognuno di voi, avete tirato su il naso, a 
ciò, e ve ne allontanaste. Esatto. Che hai fatto tu, Wesley? Hai venduto il tuo 
figliolo ad una organizzazione, e lui morì e perì. È esattamente vero.  
138 Ma, la Parola, la vera Parola proseguì dritta. Non rimase in quella 
organizzazione. Essa è entrata nella Pentecoste, e portò degli altri con lei. Era un 
Figliolo più Maturato, come il Seme che cadde nel grembo; e dopo un po', 
cominciò la colonna vertebrale, poi ad avere i polmoni, ed ebbe la testa e i piedi. 
E, dopo un po', arrivò a un punto che era nato. Proprio così. Così, ecco come la 
Chiesa è maturata, nello stesso modo.  
139 Wesley dubitò proprio esattamente come Sara dubitò presso l'albero. Lei 
disse… Quando l'Angelo del Signore, un uomo, vestito come un… Ovvero, un 
Angelo, Dio, era Lui stesso. Elohim, vestito come un uomo, stava lì con la polvere 
sui Suoi abiti, e disse che Lui aveva dato la Promessa; dopo che Sara aveva 
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novant'anni e Abrahamo cento. E Sara rise fra sé e sé, e disse: "Come potrebbe 
avvenire questo, quando Abrahamo ed io, ebbene, non siamo stati come i 
giovani, non abbiamo avuto relazione familiare, forse da venti anni". Lei aveva 
quasi cento anni. Disse: "Io, avere piacere col mio signore, io vecchia, e lui pure 
vecchio? Ed il suo flusso di vita è morto, ed il mio grembo è seccato. Il mio petto 
è sparito; le vene che danno latte sono morte. Come potrei averlo?"  
140 Dio disse: "Io l'ho promesso. Egli verrà comunque!"   
141 Così fece Wesley. "Come possiamo accettare quelli che parlano in lingue, e 
la guarigione divina, e quella roba. Non è per noi in questo giorno".  
…143 Pentecoste era come Maria. [Punto vuoto sul nastro—Ed.]. La festa 
Pentecostale, guardate cosa fece Maria. Cosa fece Maria di errato? Ad una festa 
di Pentecoste, una volta, lei fu fronteggiata da un mucchio di dignitari, sacerdoti. 
Quando, suo Figlio, lei non riusciva a trovarLo da nessuna parte. E lei ritornò, 
Tre Giorni di viaggio. Lei lo aveva lasciato. Come la moderna chiesa oggi, circa 
tre volte cinque, o venticinque, la chiesa ha lasciato, circa cinquant'anni fa; o 
settantacinque.  
144 Lasciò Lui alla Festa di Pentecoste. Maria ritornò su con Giuseppe, Tre 
Giorni, cercandoLo; Lo aveva cercato; non poteva trovarLo. Lei Lo trovò. Cosa 
trovò lei? Trovò Lui nel tempio, discutendo la Parola di Dio con i sacerdoti. E 
proprio di fronte a quei sacerdoti, a quei dignitosi, Maria lasciò cadere la 
cortina. Lei fece proprio la cosa che non avrebbe dovuto fare. La chiamano: 
"Dio, la madre di Dio"? Una madre dovrebbe avere più saggezza del suo figliolo. 
E lei disse: "Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime durante il giorno e 
la notte". Huh! "Tuo padre ed io", asserendo che la nascita non fosse 
Soprannaturale, che Giuseppe fosse il padre di Gesù. Lei rinnegò la nascita 
Soprannaturale. La Pentecoste portò il Parlare in Lingue. Essi rinnegarono la 
Nascita della Parola. Ecco esattamente quello che fece. Ne prenderà così tanto 
d'Essa, ma non Ne prenderà il resto. Essa ha rinnegato la Nascita della Parola, 
proprio come fece Maria. Ma, osservate, non ci sarà più nessuna organizzazione 
dopo di questa.  
145 Osservate la Parola Stessa, benché, a dodici anni, proprio una piccolissima 
cosa in fondo al guscio, Egli disse: "Non sapete che devo essere intorno agli 
affari di Mio Padre?" La Parola corresse la chiesa, proprio lì.   
146 "Per che cosa state facendo tutte queste cose? Sapete che non potete fare 
questo. Chiuderemo le nostre porte; non vi lasceremo entrare".  
147 "Perché non sapete che devo essere intorno agli affari di Mio Padre?" 
Vedete? Certo, certo, il vero Soprannaturale!  
148 Ammaliata, lei semplicemente asserì che Lui fosse figlio di Giuseppe, un 
semplice uomo. Oppure, quello che fece la Pentecoste, asserì proprio che Lui 
fosse "uno dei tre". Whew! So che quello ha ferito, "uno dei tre". Però Lui era 
tutti e tre, in Uno. Ma i Pentecostali: "Oh, sì, Egli è il Figlio del Padre, dello 
Spirito Santo, poi." Oh, my! Ma la Reale, vera Parola parla proprio chiaro, e 
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disse: "Non ci sono tre di loro. Ce n'è uno di loro". [Punto vuoto sul nastro—
Ed.] Amen. Voi non conoscete la Parola di Dio? Non fatene tre di loro; ma Uno.  
149 Notate, non ci sarà più portatore, chiese madri, denominazioni, dopo questo 
Guscio Portatore.  
150 Poiché, dopo il Guscio, allora, non c'è più rimasto niente, se non soltanto il 
Grano. È esatto? Deve essere il Grano. Deve essere la Stessa Specie che entrò nel 
terreno, Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi, e per Sempre, uno Spirito è venuto sulla 
Sposa per fare le stesse cose che fece Lui. Vedete? È di nuovo la Riproduzione 
del Grano.  
151 La Parola, sebbene giovane, parlò da Sé stessa: "E non sapete che devo 
essere intorno agli affari di Mio Padre?" Huh!  
152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli affari del 
Padre". Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
affari del Padre, in Lui? Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
di quelle donne Naturali; che ne è di queste donne Chiese spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese". È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
proclamato di nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
confermare Luca 17:30, confermare Ebrei 13:8, confermare San Giovanni 14:12, 
confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire... Rivelazioni, il 
10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio; fino alla Progenie 
del Serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e divorzio e tutti 
questi altri misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per tutti questi anni, 
dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del Padre. Pensate che 
l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La nostra 
denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 
 

Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
168 E non c’è persona sulla terra che possa negare che questa non sia l’ultima 
Epoca, poiché è l’Epoca della Chiesa Laodiceana, o meglio, la Settima Epoca 
della Chiesa. Ed eccoci qui, gli altri duemila anni stanno finendo. Non ci sono 
più Epoche della Chiesa. Ecco la ragione che voi fratelli dell’Ultima Pioggia non 
avete potuto iniziare un’altra organizzazione. Non ce ne sarà più. Proprio così. 
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Ciò è alla fine. Amen. Non possono esserci più Epoche della Chiesa. È tutto 
passato. 
169 Ma allora se il Messaggio Pentecostale è stato l’Ultimo Messaggio… Per cui, 
Giustificazione, Santificazione, il Battesimo dello Spirito Santo, gli ultimi tre 
Messaggi, le ultime tre Epoche della chiesa formano la Completa Nascita. 
170 È proprio come quando una donna sta per avere un bambino; la prima cosa 
che in pratica esce è Acqua, la seguente è Sangue, e la cosa seguente è Vita. 
171 Quando alla Croce essi uccisero Gesù, dal Suo Corpo venne la Sostanza per 
fare su la Nuova Nascita. Essi colpirono il Suo fianco, e venne fuori `Sangue', 
`Acqua' e, “nelle Tue mani Io rimetto il Mio Spirito”. Ciò che venne dal Suo 
Corpo fu: Acqua, Sangue, Spirito. 
172 Ora, Primo Giovanni 5:7 ti parla in merito a quello: Tre sono quelli che 
rendono testimonianza in cielo: il Padre, la Parola (la quale è Cristo), e lo Spirito 
Santo. E questi tre Concordano in uno. … E questi tre rendono testimonianza in 
Uno... E i tre che rendono Testimonianza in Terra sono: Acqua, Sangue, e 
Spirito, ed essi concordano in Uno. 
173 Tu puoi essere ̀Santificato' senza essere `Giustificato'. E tu puoi essere 
`Giustificato' senza essere ̀Santificato'. Tu puoi essere ̀ Santificato' senza 
ricevere lo "Spirito Santo". Ciò è esatto. 
174 I discepoli, in Giovanni 17:17, furono Santificati e gli fu data Potenza per 
cacciare via diavoli, eppure non avevano lo Spirito Santo! [Il fratello Branham 
batte diverse volte la mano sul Pulpito—n.d.t.] Certo. Essi dovettero andare su 
a Pentecoste, e aspettare fino a che venisse lo Spirito Santo. 
175 Ecco dov'è che Giuda mostrò i suoi colori! Vedete come quello spirito si 
fece strada attraverso la Giustificazione e la Santificazione? Ma quando esso 
giunse alla fine, egli mostrò i suoi colori. Vedete? Proprio così. 

 
Infermità e Afflizioni, Loisville, Usa, 1-1-1950 

36 “Ci sono tre che rendono testimonianza nel cielo”. Ora, quando noi siamo... 
La nostra conversione. Gli elementi che vennero dal Corpo di Gesù Cristo, 
quando Egli morí, furono: Acqua, Sangue, e Spirito; e queste tre cose 
costituiscono la Nuova Nascita. È ciò esatto, ministri? Questi tre elementi 
costituiscono la Nuova Nascita: Acqua, Sangue, e Spirito.  Questo costituisce una 
Nascita Naturale. Qual'è la prima cosa quando nasce un bambino? Acqua, 
Sangue, Vita. Tutte le cose Naturali simboleggiano quelle Spirituali. 

 
Demonologia, Regno Fisico, Connersville, Usa, 8-6-1953 

61 Ora, ma notate che quando l’Acqua, Sangue e Spirito producono la Nuova 
Nascita. È giusto questo? Ora osservate. Ecco cosa rappresenta la Nuova 
Nascita. Cosa rappresenta la nascita Naturale prima che venga la Nuova 
Nascita? Quando… Voi madri, quando un bambino è nato, qual è la prima 
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cosa? Acqua. Poi, Sangue. Poi, vedete, quello costituisce la vita, vedete, 
Costituisce la Persona. Acqua, Sangue, Spirito. 
 

La vita è il Guaritore, Indianapolis, In, Usa, 11-6-1957 
34… Nella nascita Naturale, voi mamme, quando un bebè nasce Naturalmente, 
cosa viene per primo, l’Acqua; poi, il Sangue; e poi la Vita; Acqua, Sangue e 
Spirito. Ogni predicatore sa che le medesime Tre Sostanze danno la Nuova 
Nascita: Acqua, Sangue e Spirito. E questo viene dal Corpo del Signore Gesù. 
1Giovanni 5:7-8 dice: Poiché tre sono quelli che rendono testimonianza nel cielo: 
il Padre, la Parola e lo Spirito Santo; e questi tre sono uno.Tre ancora sono 
quelli che rendono testimonianza sulla terra: lo Spirito, l'Acqua e il Sangue; e 
questi tre sono d'accordo come uno. 
35 Osservate la differenza, sono uno e sono d’accordo come uno (in uno – 
versione inglese – n.d.t.). L’acqua, il sangue, lo spirito, tutte le cose Naturali 
tipificano le spirituali. Allora, le cose Naturali sulla terra sono un tipo di quelle 
spirituali. 

 
Il Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-3-1963 

164 Ora, andiamo in Apocalisse 12. Leggiamo questo un pochino, dato che 
abbiamo il tempo per farlo. E, leggiamo il 12º capitolo di Apocalisse, e il 13º verso: 
E nella stessa ora vi fu un grande terremoto... No, ho preso il verso sbagliato. Il 13º: 
E quando il dragone si vide che era stato gettato fuori sulla terra, egli 
perseguitò la donna che aveva partorito il figlio uomo. 
165 Ora, vedete, egli viene gettato fuori sulla terra, e diviene incarnato; quale 
spirito anticristo diviene incarnato in un uomo. Quell'uomo cambia da una cosa 
all'altra:  da uno spirito anticristo a un falso Profeta, e poi in lui viene la `bestia'. 
166 Proprio esattamente come cresce la Chiesa, così fece la sua Chiesa; essa 
andò da anticristo a falso Profeta, e, nella grande Epoca a venire, sarà la bestia 
che deve sorgere. Così pure la Chiesa passa per lo stesso processo, attraverso: 
Giustificazione, Santificazione e il Battesimo dello Spirito Santo, il quale è 
“Cristo nel popolo”.  Proprio esattamente! E su di qua egli di Ciò ha l'antifigura. 
Vedete? Anzi, la figura di Ciò. Eccolo lì, proprio esattamente! Quello è lui! Egli è 
cacciato fuori dal Cielo. 

 
Signori, è questo il tempo della fine? Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-12-1962 

372 Il Tempo non sarà Più. Egli annuncia che il Tempo è Finito. Cosa accade? 
Cosa accade? Potrebbe ora quello essere questo, fratelli? Pensiamo seriamente! 
Se lo è, allora la Piramide è “Completata” Tramite i Sette Tuoni. 
…374 Dunque, se quello è così, Egli ha avuto Sette Epoche della Chiesa. Poi Egli 
ha avuto Sette Misteri che sono stati Suonati, e per i quali essi combatterono per 
riportarli. Ed ora viene la Pietra della Vetta, per Completare la Chiesa. 
Significano i Tuoni quello, fratelli miei? Signori, è lì dove noi ci troviamo? 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 261 

 

…373 Vi ricordate del Messaggio sulla Piramide? Ciò è la Pietra della Vetta. 
Cosa fà Essa? Essa è lo Spirito Santo che copre l'Individuo e lo Sigilla, quando 
noi abbiamo aggiunto alla nostra Fede: Giustizia, e Pietà, e Fede, e via dicendo. 
Noi continuammo ad aggiungere ad essa fino a che avemmo Sette Cose, e la 
Settima era “Amore”, il quale è Dio. Quello è il modo in cui Egli fa con 
l'Individuo; Egli lo Copre e lo Sigilla con lo Spirito Santo. 
…390 Questo il Mistero dei Tuoni che Riporterà la Pietra della Vetta? Sapete, la 
Piramide non venne mai Completata. La Pietra della Vetta deve ancora Venire! 
Essa è stata Rigettata. 

 
Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 

37 E poi dopo che questi Sette Suggelli sono Completati, troviamo, in Apocalisse 
10, che c’erano Sette Misteriosi Tuoni che Giovanni fu incaricato di scrivere, ma 
che poi gli fu proibito di scriverli. Ed al tempo di quei Tuoni, troviamo Cristo, o, 
“L’Angelo che scendeva con un Arcobaleno, e mise il Suo Piede sulla terra e sul 
mare, e giurò che il Tempo era scaduto, a quel Tempo”. 

 
La Breccia tra le Sette Epoche della Chiesa e i Sette Suggelli, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, Marzo 1963 
37 Ora, vedete, il Mistero di questo Libro dei Sette Suggelli verrà Rivelato al 
Suonare del Messaggio del Settimo Angelo della Chiesa. Capite? “Il Settimo 
Angelo comincia a Suonare”, ed ecco i Messaggi messi per iscritto là, e Lo 
abbiamo nei Nastri e in forma di Libro. Ora: “All’inizio del Suonare del 
Messaggio, il Mistero di Dio dovrebbe essere finito, vedete, a quel tempo”. Faremo 
ora attenzione. Il Libro, del Mistero di Dio, non viene Rivelato finché non è 
Suonato il Messaggio del Settimo Angelo. 
…39 Ora, Esso è scritto Misteriosamente, poiché nessuno, in nessun luogo, Lo 
conosce. Dio solo, Gesù Cristo, vedete. Ora, ma è… Esso è un Libro, un Libro 
Misterioso. È il Libro della Redenzione. Arriveremo a questo, in un momento. E 
ora sappiamo che questo Libro della Redenzione non sarà Compreso Appieno; si 
è cercato di sapere, durante le sei Epoche della Chiesa. Ma alla fine, quando il 
Settimo Angelo comincia a Suonare il suo Mistero, lui porta a termine tutte le 
parti rimaste in sospeso che queste persone hanno cercato di sapere. E i Misteri 
vengono giù da Dio, quale Parola di Dio, e Rivelano la Completa Rivelazione di 
Dio, allora la Divinità e ogni altra cosa viene stabilita. Tutti i Misteri,  la Progenie 
del Serpente, e qualsiasi altra cosa, deve essere Rivelata. 
40 Ora, vedete, non me lo sto solo inventando. Ecco cosa… È il COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Ve lo leggerò dal Libro: “Al Suonare del Messaggio del Settimo 
Angelo, il Mistero di Dio, dovrebbe essere Finito, il quale è stato dichiarato 
mediante i Suoi Santi Profeti”, cioè i Profeti che hanno Scritto la Parola. Al 
Suonare, della Settima Epoca della Chiesa, l’Ultima Epoca della Chiesa, tutte le 
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parti rimaste in sospeso, che s’è cercato di sapere durante queste Epoche della 
chiesa, saranno portate a termine insieme. 
41 E quando i Suggelli sono Spezzati, e il Mistero è Rivelato, scende l’Angelo, il 
Messaggero, Cristo, mette il Piede sopra la terra e sopra il mare, con un 
Arcobaleno al di sopra della Sua Testa. Ora, ricordate, questo Settimo Angelo è 
sulla terra al Tempo di questa Venuta. 
42 Come Giovanni dava il suo Messaggio, allo stesso tempo che il Messia venne 
in quei giorni. Giovanni sapeva che Lo avrebbe Visto, poiché Lo doveva 
Presentare. 
43 E ci rendiamo conto che, nelle Scritture, in Malachia 4, deve esserci uno come 
Giovanni, un Elia a cui la Parola di Dio può venire. E lui deve Rivelare, per lo 
Spirito Santo, tutti i Misteri di Dio, e Restaurare la Fede dei Figli alla Fede dei 
Padri Apostolici, Restaurare tutti questi Misteri che si è cercato di sapere, 
durante questi anni denominazionali. Ora, ecco ciò che ha detto la Parola. Sono 
responsabile di ciò che Essa ha detto. Vedete? Ciò sta, Ciò sta Scritto, è esatto. 
Ecco Cos’è. 
44 Ora, vediamo che questo Libro dei Sette Suggelli, ora, è il Mistero della 
Redenzione. È un Libro di Redenzione, da Dio. 
45 Ora, tutti i Misteri, in questo tempo, dovrebbero essere finiti al Suonare di 
questo Messaggero. Ora, qui c’è l’Angelo sulla terra; e “un altro” Angelo, 
Potente Messaggero, è Sceso. Vedete, questo Angelo era un Angelo Terrestre, un 
Messaggero; ma qui Scende Uno dal Cielo, un Patto dell’Arcobaleno, capite, 
potrebbe essere solo Cristo. 
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-8-1964 P.M. 
28a (403) QUANDO TU USI L’ESPRESSIONE CHE SE NOI NON 
CREDIAMO LA PAROLA, SAREMO ETERNAMENTE SEPARATI DA 
CRISTO, VUOI DIRE CHE LA VERGINE STOLTA VIVRÀ 
ETERNAMENTE, MA CHE ESSE SARANNO SEPARATE DALLA NUO VA 
GERUSALEMME DOVE CRISTO ABITERÀ CON LA SPOSA? QUI C I 
SONO COLORO CHE NON HANNO LO SPIRITO SANTO, NATI DI  
NUOVO COME LA SCRITTURA DICE DI ESSERE NATI DI NUOV O. SE 
LA NASCITA NATURALE RICHIEDE ACQUA, SANGUE E SPIRIT O, LA 
NASCITA SPIRITUALE NON RICHIEDE TUTTE LE TRE FASI D ELLA 
GRAZIA PRIMA CHE LA PERSONA È VERAMENTE NATA DI NUO VO? 
91 Assolutamente, l’ho appena spiegato questa mattina lo stesso, sulla stessa 
cosa. Tu devi avere tutte le Fasi. Sei generato dallo Spirito proprio come un 
bambino è generato nei lombi di una madre, ma non nascono finché non 
ricevono lo Spirito Santo. Questo è vero. Tu sei nato allora, non sei convertito. 
Tu sei in processo di essere convertito fino a quel tempo. 
92 Questa è la ragione per cui tutti questi Grandi Misteri non poterono essere 
dati a Lutero, non poterono essere dati a Wesley, non poterono essere dati 
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nell’Epoca che ci è appena passata accanto, l’Epoca Pentecostale. Perché? Non 
era Tempo. Essi furono generati. Ora, la Persona di Cristo Stesso, il Figliol 
dell'Uomo (capite?) Si rivela in Carne Umana, ciò non poteva essere venuto fino 
a ora. (o: non sarebbe potuto venire fino a ora. N. del Tr.). 
 

Domande e Risposte sui Suggelli, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-03-1963 
1.Sono le Cinque Vergini Avvedute, di Matteo 25, serve della Sposa, o sono la 
Sposa? Vedi? Se queste Vergini Avvedute sono serve della Sposa, dov’è la 
Sposa? 
77 E ricordate la Terza Tirata? Egli disse: “Non dirlo a nessuno”. Cosa dissi che 
era ciò? Quanti lo ricordano? Sicuro. Ricordate, che stavo qui, cercando di 
allacciare quell’occhiello in quella scarpetta, nella Visione? Egli disse: “Tu non 
puoi insegnare ai bambini Pentecostali le cose Soprannaturali”. 
78 Dissi: “Questa sarà la Terza Tirata, ed Essa non sarà conosciuta, che Dio mi 
aiuti per la Sua Grazia”. Ora, noi siamo proprio al tempo della fine ora. Non 
durerà troppo che il Seggio della Misericordia sarà il Seggio del Giudizio. 
Mentre vedete arrivare queste cose, e vedete arrivare queste persone, anche voi 
fareste meglio a entrare, se non siete già dentro. Capite? 
79 Ora: “Riuniti nei Luoghi Celesti”,  vedete, significa anche più che solo 
rallegrarsi. “Nei luoghi Celesti”, se siete veramente Radunati in Cristo, è una 
cosa timorosa. 
80 Stando vicino a quell’Angelo del Signore, pensate che stareste a gridare e a 
strillare. Ciò, ciò non è così. Vi fa quasi morire dalla paura. Capite? Così, 
vedete, c’è una differenza nel rallegrarsi e nel saltare danzando, il che va bene, e 
poi arrivare alla vera cosa. Capite? Capite? Ecco dov’è il timore. È una cosa 
timorosa. Non che temete d’essere perduti; ma d’essere davvero davanti 
all’Essere Angelico, e lo Spirito Santo Stesso che sta lì. 
81 Ora, ciò sarà parte della Sposa. Ecco quel che La Completerà, vedete, tutti 
quelli che dormono. E non possiamo assolutamente vedere… 

 
Cercare di fare a Dio un servizio senza che sia la Volontà di Dio, 18-7-1965 

174 ... Ed oggi Egli sta tra noi, nella Persona dello Spirito Santo, che Manifesta 
Se Stesso sempre più, entrando nella Sua Chiesa, facendoSi Conoscere; perché, 
Lui, e la Sposa e lo Sposo saranno la Stessa Cosa, facendo conoscere Se Stesso. 
Ed un giorno vedrai che Colui che sentivi nel tuo cuore, e vedi la Sua 
Identificazione, diverrà personificato davanti a te, allora tu e Lui siete Uno. 

 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

69 Proprio come venne l’evoluzione. Come la prima cosa che Dio creò, 
probabilmente, fu… Diciamo che prima Egli creò la vita botanica. Poi 
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successivamente creò la vita animale. Allora, dopo creò la vita umana. In un 
certo senso un’evoluzione, salendo più in alto.  
70 Così è stato in Dio e la Sua Chiesa. Giustificazione sotto Lutero. Sant-
…Questo sta tirando fuori la Sua Sposa, dunque. Egli sta Creando la Sua Sposa. 
Giustificazione con Lutero; Santificazione con Wesley; e così via, capite. Egli, 
l’Evoluzione dello Spirito che è stato dato sempre più, perché il Corpo si sta 
sviluppando, arrivando al Capo, che è Cristo, il Corpo di Cristo. 

 
Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 

21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi Doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo Scopo del 
Suo Venire. Ecco ciò che Lui Segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito 
ciò, per vedere quello che Esso ha Prodotto, ed essi non poterono essere resi 
Perfetti senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo Visita la Chiesa, formando 
Dio in Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  
 

Anime che sono in Prigione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-11-1963 
348 Tre è Perfezione. Il Ministero ha raggiunto la sua Perfezione quando ha 
riprodotto di Nuovo Cristo nel Naturale, tra gli esseri umani, come fu predetto, 
“Come avvenne ai giorni di Lot”. 

 
Eden di satana, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-8-1965 

123 … Lo Spirito Santo è l’Azione in voi. È una Vita, non un’emozione; non una 
qualche sorta di evidenza carnale. Ma è una Persona, Gesù Cristo, la Parola di 
Dio stabilita nel vostro cuore, per vivificare ogni Parola di questa Epoca. Esatto. 
Osservate lo Spirito Santo in azione, non tanto in Dimostrazioni; ma, in Azione, 
quello che Esso fa secondo la Parola. 
124 Notate ora lo Spirito Santo, della Santa Parola di Dio, aveva un uomo ed una 
donna nudi, e non lo sapevano. Com’è bello, la Vita della Parola; il Seme, la 
Parola! 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
DICHIARARE CHE EGLI E' QUI 

Da quel Tempo, 13-7-1962 
95 Quanti sanno che c'è una Differenza tra l'“Apparizione” di Cristo e la 
“Venuta” di Cristo?  Esse sono Due Parole Differenti. Ora è l'“Apparizione”, 
presto ci sarà la “Venuta”. Egli sta Apparendo nel mezzo di noi, facendo le 
stesse Opere che Egli fece una volta nella Sua Chiesa. Ora, tu sei una parte di 
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quella Chiesa, e per Grazia tu credi: “Io sono un membro di quella Chiesa”. Ora, 
io non sono un Predicatore. Voi sapete che io non lo sono. Io non ho l'istruzione 
per fare ciò. A volte io mi sento riluttante a stare qui a fianco a uomini di Dio, i 
quali sono chiamati a quell'Ufficio. Ci sono Apostoli, Profeti, Insegnanti, Pastori 
ed Evangelisti. Non tutti sono Apostoli, non tutti sono Profeti, non tutti sono 
Insegnanti, non tutti sono Evangelisti. Io sto qui come... Ma il mio Ministero è un 
Ministero differente da quello di Pastore, o Insegnante. Io non sono... E se io 
dico delle cose sbagliate, fratelli, perdonatemi. Io non intendevo dirle. Però, 
vedete, il Mio Ministero è questo: Dichiarare Lui, che Egli è Qui. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA GENERAZIONE ELEVATA 
DALL'OMBRA ALL'IDENTIFICAZIONE 

CRISTO UNO CON LA SPOSA 
IL PRIMO L'ULTIMO E L'ULTIMO IL PRIMO 

RESURREZIONE E RAPIMENTO 
GIUSTIFICAZIONE, SANTIFICAZIONE E 

RESTAURAZIONE DEI DONI 
Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 

75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
76 L'addietro, nei giorni di prima, quando la cosa era larga, la via era larga, 
Lutero insegnò “Giustificazione per Fede”. Quello era semplicemente per portare 
il popolo dal Cattolicesimo al Protestantesimo, alla comunione attorno la Parola. 
“Giustificazione per Fede”, quella fu una sfera grande e Larga. Essi non si 
scostarono mai da quella.  
77 Poi si fece avanti un altro Risveglio chiamato 'Giovanni Wesley'. Esso li 
scosse giù da quello, e portò lei giù alla Santificazione, a vivere una vita buona, 
pulita, Santa; Santificata dalla Parola di Dio, dando gioia al tuo cuore. Quello 
scosse molto della dottrina Luterana.  
78 Poi si fece avanti la Pentecostale con il Battesimo dello Spirito Santo, e 
restrinse ancora la via, tramite il ricevere lo Spirito Santo. Ciò è esatto. Ed ora 
quello ha cominciato ad essere scosso; e i Doni, e la Restaurazione, e lo Spirito di 
Dio è Venuto giù nella Chiesa nella Pienezza di Segni e Meraviglie, ed ha scosso 
la Pentecostale. Che cosa è? Noi siamo così vicini alla Venuta del Signore Gesù 
tanto che lo stesso Spirito che fu in Lui sta operando nella Chiesa, facendo 
esattamente le stesse cose che Egli fece quando Egli era qui sulla terra. Ciò non è 
mai stato in nessuna parte, dal tempo degli Apostoli fino a questo tempo. 
Perché? Vedete, essa era Larga; ma si restringe, restringe, restringe. Che cosa è? 
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Proprio come la tua mano che si avvicina all'Ombra; la negativa, negativa, 
negativa. Ma che cos'è? Essa è un Riflesso. Cosa fu Lutero? Un Riflesso di 
Cristo. Cosa fu Wesley? Un Riflesso di Cristo. 
…80 Notate. E allora, nello stesso momento in cui la chiesa nominale stava 
avendo il suo risveglio, cosa accadde? Il Pieno Evangelo stava avendo un 
risveglio. Vennero avanti i fratelli Bosworth, Smith Wigglesworth, e il Dott. 
Price, Aimee McPherson, tutti quelli. Guardate, Smith Wigglesworth morì in 
una notte. Il Dottor Price morì il mattino dopo. Nel giro di ventiquattrore io ero 
sul campo.  
81 Ora la mia fine sta arrivando. Guardate… Non sentite molto di Billy 
Graham. Non sentite molto di Oral Roberts. Vedo le mie riunioni sfumare. Che 
succede? Siamo alla fine, un’altra Epoca.  
82 Come entrarono Billy Sunday, e gli altri? Essi entrarono proprio dopo il 
grande risveglio di Moody. Quando entrò Moody? Proprio dopo il risveglio di 
Knox. Quando entrò Knox? Proprio dopo il risveglio di Finney. Finney dopo 
Calvino, Calvino dopo…Così, Wesley, e Wesley dopo Lutero. Proseguì lungo le 
Epoche. Non appena un Risveglio è finito, Dio ne suscita un altro e fa più Luce; 
continua a muoversi così.  
83 Ora siamo alla fine di questo tempo. Ogni uomo ha guardato alla fine della 
sua Congiunzione per la Venuta di Cristo, ma hanno dovuto restare molto in 
attesa; il ritorno dei Giudei, dischi volanti nei cieli, tutte le cose che vediamo 
oggi. Ma siamo alla fine. Siamo qui ora. Essi sapevano che la Chiesa doveva 
ricevere Potenza che avrebbe prodotto nella Chiesa le stesse Opere di Cristo, 
perché l’Ombra diventa sempre più Profonda, e Riflette di più.  
84 Prendi un’Ombra. Più lontano è l’Ombra, meno Riflesso ottieni dall’Ombra. 
Dopo un poco, l’ombra s’avvicina sempre più, finché l’Albero e l’Ombra sono la 
Stessa Cosa.  
85 Ora, lo Spirito di Dio ha operato sotto la Giustificazione, sotto Lutero; la 
Santificazione, sotto Wesley; il Battesimo dello Spirito Santo, sotto Pentecoste; 
ed eccoLo nell’Ultimo Giorno, che compie e fa le stesse cose che Esso fece 
quando era in Cristo. Cos’è? La Chiesa e Cristo sono diventati Uno. E non 
appena Essi Si Uniscono insieme, quell’Ultimo Collegamento, Lei passerà 
attraverso il Cielo, Gridando. Compariranno Wesley, Lutero, e tutto il resto di 
loro lì di quei giorni passati: “chi è Primo sarà Ultimo, chi è Ultimo sarà Primo”, 
e verrà la Resurrezione.  
86 Siamo al Tempo della Fine. Ascoltate, ecco cosa fa lo Spirito Santo. Lo Spirito 
Santo, con la Giustificazione, capite, solo una Tenue Ombra di Esso; lo Spirito 
Santo, con la Santificazione, un’Ombra un po’ più Profonda di Esso; lo Spirito 
Santo, col Battesimo di Esso, un’Ombra più Profonda; ora lo Spirito Santo, con 
la Restaurazione della Sua stessa Persona che stando qui dentro, produce Segni 
e Prodigi come Lui fece al Principio. Whew! Gloria! Se avete intenzione di 
chiamarmi “Santo Rotolante”, potreste, ad ogni modo, cominciare pure ora. 
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Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959  
49 Ora la Chiesa è passata per quelle scuole. Lei si sposò là nel passato, molto 
tempo fa, e diventò una denominazione, un’organizzazione. Ma, notate, la 
Nascita produsse qualcos’altro. Ed ora deve giungere ad un punto in cui la 
chiesa Pentecostale, con la Nuova Nascita, è stata esaminata e provata, ed ora sta 
giungendo ad un Punto… Dio non tratta con la Chiesa come un’organizzazione. 
Non tratta con la Chiesa come un gruppo di persone. Egli tratta con la Chiesa 
come individui, ogni individuo nella Chiesa. Ed ora deve giungere ad un 
Tempo… E non è un Segreto; tutti noi lo vediamo. Quando un uomo lo 
Dimostra, e Dio lo ama, Egli lo porta fuori da qualche parte per Se Stesso. Là di 
fronte agli Angeli Egli fa qualcosa per lui. Lo Eleva lassù nella Presenza di Dio, e 
lo Dota, e lo Riempie, e lo pone fuori. Ecco l’Epoca in cui stiamo vivendo. 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non 
potevano creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e 
le cose come le abbiamo ora, ma, e cose di faccende Misteriose; per cercare di 
dire che l’uomo di seguito esplose, da un po’ di polvere e così via, e fanno delle 
analisi e cercano di dimostrarlo, per rendere infedeli le persone. Ma ora, quando 
ne abbiamo bisogno, lo Spirito di Dio alza uno Stendardo. Cos’è? Cos’è? Lui che 
Riversa dentro il Suo Spirito… Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta 
aspettando me e te. Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua 
Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo 
diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 
 

ITL60-0310-Elia e l'offerta della Farina, 10-3-1960, Phoenix, Arizona, Usa 
128 Che durante i giorni di Lutero, abbiamo vissuto per 
Giustificazione. Durante i giorni di Wesley, abbiamo vissuto per Santificazione, 
la Chiesa divenne nella minoranza. Nei giorni di Pentecoste, abbiamo vissuto 
fino al Battesimo dello Spirito Santo e la Restaurazione dei Doni. Ora siamo 
davvero nella minoranza, la Venuta del Figlio di Dio. Qui credettero per 
Fede; qui giubilarono sotto la santificazione; qui parlarono in lingue come 
dono; ma ora il negativo e positivo, e la parte superiore sta venendo sulla 
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Piramide, ed è il tempo della fine, quando Cristo e la Sua Chiesa sono così tanto 
SIMILI che CHIAMERANNO I MORTI dai Metodisti, Luter ani, e tutti quelli là 
nel passato, e ci sarà una RESURREZIONE. Quelli che si sono Addormentati 
nella Prima, Seconda, Terza, Quarta, Quinta, Sesta, e Settima 
veglia, Risorgeranno uno di questi giorni, per incontrare Gesù nei Cieli. L’ora è 
giunta, amici, la Venuta del Signore è vicina. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
130 Ognuna di quelle Epoche ebbe quella Confessione della Roccia. I Santi 
dormono, aspettando, aspettando, aspettando, aspettando, vedete, fino a 
quest’Epoca. Ma presto lo Spirito Santo, venendo Versato da Cristo, Verrà e 
Suggellerà la Chiesa. Poi la Chiesa sarà Rapita. Sarà una Completa Unità di 
Dio, una Sposa per Cristo, che sarà il Capo di ogni cosa. Ora mi seguite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
 

Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
330 Il Regno di Dio sta venendo. Ed Esso dal negativo sta passando di più al 
Positivo, proprio come Esso è stato. Ora, ciò non dovrebbe soffocare la gente. 
Dalla Giustificazione, alla Santificazione, al Battesimo dello Spirito Santo, e poi 
qui, qui. Vedete? Ci stiamo semplicemente avvicinando sempre di più a Dio. 
…379 Ora voglio che notiate, questa sera, che nel Sesto Suggello, c’è stato un 
Triplice Proposito del Sesto Suggello. C’è stato un Triplice proposito dei 
cavalieri. 
380 C’è stato un Triplice Proposito in tutte queste cose. Quello ci porta a un Tre. 
E di nuovo a un Sette, vedete, Sette Suggelli, Sette Coppe, e così via. Ora, nei Tre 
e nei Sette, che sono i Numeri della Matematica di Dio di Rivelare la Sua Parola. 
381 Ora voi notate, come nei cavalieri, ora, vi furono tre cavalli che uscirono. 
Uno di essi era bianco, uno era rosso, e uno era nero. E poi, nel quarto cavallo, 
ebbene, tutti loro erano mescolati assieme. Vedete, un Triplice Proposito. 
382 Ora, Dio fece la stessa Cosa. Dio fece lo stesso quando inviò il Suo Leone, il 
quale fu la Sua Parola, per combattere l’anticristo. 
383 Poi scopriamo che Egli inviò il Vitello, durante il tempo del periodo della 
tribolazione, l’animale da Sacrificio. E in questo periodo di Tribolazione, quello 
era tutto ciò che il popolo poteva fare, cioè soltanto lavorare, schiavi, e offrirsi in 
Sacrificio. 
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384 Scopriamo poi, nell’Epoca successiva, la quale fu l’Epoca dei Riformatori,  
che Dio inviò la Sapienza d’un Uomo, una Testa come d’Uomo sull’Animale, la 
quale fu la Potenza che partì nei Riformatori. 
385 Ora, lo avete notato? Ogni… Non c’è da stupirsi che la gente di questi giorni 
vive ancora nei postumi, come se ciò fosse dall’epoca dei riformatori,  perché essi 
lo vedono nel modo ecclesiastico di considerarlo. Lo vedono come Lo hanno 
insegnato i seminari. Quello fu il modo di Dio per quel tempo, noi però abbiamo 
vissuto dopo quello.  
386 Ora siamo nell’Epoca dell’Aquila, in cui viene Rivelata la Rivelazione, 
l’Intera Cosa. Ora, compariamo questo col 10° capitolo di Apocalisse, dal 
versetto 1 a 7. E vedremo qui in questa Rivelazione di Apocalisse qui 10:1 a 7 
che: “Nei giorni del Suonare del Messaggio del Settimo Angelo, devono finire tutti 
i Misteri di Dio”. 
…397 Ora, noi abbiamo, nel Completamento qui ora, per la Grazia di Dio, tutti i 
Misteri dei sei Suggelli che erano stati Suggellati, e qui comprendiamo e 
sappiamo che il Settimo Suggello non deve essere conosciuto al Pubblico. 

 
Ebrei Capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 

105 In altre parole, se guardate all’ombra, al negativo, potreste fare un errore. 
Ma Questa è sviluppata, la foto è chiara. Quello era tramite il Profeta; questo è 
tramite Suo Figlio. Quello era tramite un negativo, questo è tramite un Positivo. 
Amen. Lo vedete? Non c’è modo di perdere. È una cosa Positiva, oggi per mezzo 
di Suo Figlio. Oh, quant’è Meraviglioso! …ch’Egli ha costituito erede… (oh, my) 
…Erede di tutte le Cose,…  
 

IL SOLE-LUCE CHE SI RIFLETTE NELLA LUNA IN ATTESA D EL 
MILLENNIO IN CUI SI UNIRANNO 

LA LUCE CHE SEPARE LE TENEBRE 
NON VIVERE NEI BAGLIORI-RISVEGLI PASSATI - OSSERVA LA 

COLONNA DI FUOCO DOVE SI TROVA OGGI 
LA LUCE DI GESU’ MAGGIORE DI QUELLA DI GIOVANNI – D AL 

PREDICATORE ALLE OPERE SOVRANNATURALI 
BENEFICIARI LE LETTERE-NOMI DEL LIBRO DELL’AGNELLO 

SEMI BENEFICIARI DELLA DINAMICA-RESURREZIONE-REDENZ IONE 
DALLA MORTE-TENEBRE ALLA RESURREZIONE-VITA 

PAROLA CONFERMATA DALLA LUCE-SPIRITO-RESURREZIONE 
DIO DIMOSTRA-CONFERMA-IDENTIFICA IL MESSAGGIO DELL’ ORA 

VIVERE NEL BAGLIORE-DISPENSAZIONE PASSATA SENZA 
RICONOSCERE IL BAGLIORE-DISPENSAZIONE DEL MESSAGGIO  

DELL’ORA DEL TEMPO PRESENTE 
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Fare Una Via Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-03-1956 
81 Egli diede la stessa cosa tramite la luna, di sera, essendoci il sole durante il 
giorno. La luna che è un’ombra del sole, o il sole che splende sulla luna, facendo 
un’ombra. La luna e il sole sono marito e moglie. E mentre il sole è andato 
via, illumina la luna, per dare una luce minore finché non viene il sole. E quando 
il sole viene, la luna svanisce. 
82 E Cristo è il Sole Che è andato in Gloria, e sta Splendendo sulla Chiesa, con lo 
stesso tipo di Luce con cui splendette quando Si trovava qui. E la Chiesa è la 
Luce del mondo finché Gesù viene e tutto si fonde insieme. Come la luce della 
luna e la luce del sole diventano una luce, quando appaiono insieme. E quando 
Cristo e la Sua Chiesa si uniscono, nel grande Millennio, appaiono in uno. 
83 E oggi: “Voi siete la Luce del mondo”. Nella Sua Presenza… O meglio in Sua 
assenza, Egli vi sta dando la Luce con cui splendere, mentre Egli è qui. Tutte le 
cose antiche, tutte le cose della terra, sono un simbolo di quelle Celesti. 
 

Accendere la Luce, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 25-01-1964 
20 Il sole è il re di tutte le luci su questa terra, tra le luci naturali. Non importa 
quanta luce artificiale possiamo avere, e quanti grandi raggi elettrici possiamo 
produrre; quando quel sole sorge, tutte le altre si affievoliscono. 
 21 È la stessa cosa con la Parola di Dio. Quando la Parola di Dio sorge, tutte le 
superstizioni, fanatismi di denominazione e altro, si disperdono, e ciò mostra 
esattamente cos’è. Dio, al Principio, disse: “Sia la luce”. La Luce viene solo, la 
Vera Luce, il Re Luce, viene tramite la Parola di Dio. Dio separò la Luce dalle 
tenebre, al Principio. E la Parola di Dio, resa manifesta, separa sempre la Luce 
dalle tenebre. 

 
Dio è Identificato dalle Sue Caratteristiche, Texsas, Usa, 11-3-1964 

126 Lei disse: “Questo non è consueto, abbiamo la segregazione, qui non abbiamo 
una tale cosa”. 
127 Egli le fece sapere proprio subito che non c’è differenza tra il giudeo o quello 
che mai fosse. Egli era Dio. Disse: “Va’ a prendere tuo marito e vieni qui”. 
Lei disse: “Io non ho marito”.  
128 Lui disse: “Hai detto la Verità. Ne hai avuti cinque, e quello con cui vivi ora 
non è il tuo”. 
129 Osservate ora quella donna. Qualcosa avvenne, quel 
piccolo Seme Predestinato in fondo al suo cuore! 
130 Quando Egli disse Questo a quei farisei, osservateli, essi oscurarono ciò che 
professavano. Professavano di essere Cristiani, professavano di essere seguaci, 
professano di amarLo. Ma quando la Verità giunse, Essa li oscurò. 
131 Quando invece questo venne, portò alla Vita, tolse le tenebre e lo rese tutto 
chiaro. Disse: “Dove…” 
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132 Lei disse: “Signore, vedo che Tu sei Profeta. Ora, noi non ne abbiamo avuto 
da quattrocento anni, vedi. Vedo che Tu sei Profeta. Ora sappiamo che quando il 
Messia verrà, la Sua Identificazione sarà quel tipo di caratteristica, Egli ci dirà 
queste cose”. 
Egli disse: “Io che ti parlo son Desso”. 
…92 Andrea udì Giovanni. Ebbene, la sola cosa che Giovanni faceva, era 
proprio Profetizzare. Sapete, Gesù disse: “Avete camminato nella Luce di 
Giovanni, ma Io ho una Luce più grande di Giovanni. Ho una Identificazione più 
Grande di Giovanni, perché, le opere che il Padre Mi ha dato da fare, 
Testimoniano di Me”. Giovanni Predicò soltanto, egli precorse soltanto, non 
operò alcun Miracolo né alcuna Caratteristica di Dio per la Promessa. Ma ecco 
venire Gesù con quella Caratteristica! 

 
E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 

69 E se il vostro spirito che è in voi è considerato morto, e siete Unti con la Vita 
che era in Cristo, è su di voi! Romani 8:11 ha detto: “Se lo Spirito che Risuscitò 
Cristo dai morti, abita in voi, Vivificherà anche il vostro corpo mortale”, quella 
stessa Vita, quelle stesse Potenze, quegli stessi Beneficiari, che Lui li ebbe da Dio 
qui sulla terra. Egli vi redense, un Seme che era Preconosciuto da Dio, i cui 
Nomi erano messi nel Libro della Vita dell’Agnello prima della Fondazione del 
mondo. 
70 E quella Luce di Risurrezione del Vangelo, la conferma della Parola! Come 
sapevamo che Lui era il Cristo? Perché Dimostrò ciò di cui parlava. Come 
Riconoscerò il Messaggio dell’Ora? Dio Dimostra ciò che ha Promesso, e ne 
parla in merito. Quella è l’Identificazione, che noi siamo Beneficiari con Lui 
nella Risurrezione. Egli Dimostra ciò di cui ha Parlato. 
71 Quel che Lui promise di fare in Cristo, lo Dimostrò alla Risurrezione. Quel 
che Lui Promise di fare ai giorni di Mosè, Lui lo Dimostrò. Quel che Lui promise 
ai giorni di Enoc, lo Dimostrò. Lo Dimostrò, in tutti i giorni degli Apostoli.  
72 Ora in questo Giorno, Lui Dimostra quello che disse, perché essi sono una 
Parte di quel Seme che era rappresentato nel Libro della Vita  per cui Lui venne 
per Redimerli di Nuovo a Dio. Oh, che Messaggio! 
73 Il mattino di Pasqua, non solo Lui Risuscitò, ma i Suoi Beneficiari 
Risuscitarono con Lui. Egli… Essi erano in Cristo alla Sua Crocifissione. Essi 
erano in Lui alla Sua Risurrezione. Siamo i Suoi Beneficiari, Vivificati dopo 
essere morti nelle tenebre. 
74 Il mondo tenebroso dell’incredulità, dove le chiese e le denominazioni, e così 
via, ci avevano fatti venire fuori.  
 

Cristo è Identificato lo Stesso in ogni generazione, Tampa, Florida, Usa, 15-4-
1964 
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110 Ora, quando venne Mosè, non poteva dire: “Ora costruiremo un’arca e 
navigheremo fuori da qui”. Quello era il Messaggio di Noè. Ed ecco il 
problema. Quando Gesù venne sulla Scena, Egli trovò quegli ebrei che vivevano 
nel Bagliore di un’altra Luce. Ed ecco cos’è Oggi. Ecco cos’è in Ogni Epoca. 
Vivono nel Bagliore di un’altra Luce. 
111 Ecco il motivo per cui voi Metodisti, quando siete venuti sulla scena, Lutero 
era… Vivevate, e stavate vivendo nel Bagliore di un’Epoca Luterana; non 
potevano accettare John Wesley. Quando venne il Pentecostale, i Metodisti non 
potevano accettare la Pentecoste, perché vivevano nel Bagliore del Metodista. Ed 
ora mi chiedo in che tipo di Bagliore vivono i Pentecostali? Vedete? 
112 Quello che dovreste fare è Investigare le Scritture e trovare l’Ora in cui 
stiamo Vivendo, e poi quello che deve essere qui in Questo Tempo, e vedere se 
Dio lo fa Vivere e lo Rende Manifesto, allora quella è la cosa che noi abbiamo la 
Giusta Interpretazione per l’Epoca. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

DISCESA DI CRISTO 
DIFFERENZA TRA APPARIZIONE E VENUTA FISICA 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
141 La Prima cosa che avviene, quando Egli comincia a Discendere dal Cielo, c’è 
un Grido. Che cos’è? È un Messaggio, per radunare il popolo. Prima si fa avanti 
un Messaggio. Ora, il tempo di acconciare la Lampada. “Levatevi e acconciate le 
vostre Lampade”. 
…154 (GRIDO) La prima cosa che procede è il Suo Messaggio, che chiama la 
Sposa Insieme. (VOCE) La cosa seguente è una Risurrezione della Sposa 
Addormentata; quelli che sono morti, nelle altre Epoche addietro, essi vengono 
Afferrati insieme. (TROMBA)  E la Tromba, la Festa nei Cieli, nel Cielo. Ebbene, 
ecco la cosa che ha luogo, amici. 
…153 Ora, la Terza cosa, è una Tromba. La quale, sempre, alla Festa delle 
Trombe, chiama il popolo alla Festa. E quella sarà la Cena della Sposa, la Cena 
dell’Agnello con la Sposa, nel Cielo. Capite?  
 

Evangelismo nel Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-6-1962 
50 Al giorno d’oggi avviene la stessa cosa, quando voi vedete le Sue opere. Ora, 
noi abbiamo già Visto e siamo Testimoni dell’Apparizione del Signore. 
Ricordate ora, Apparizione e Venuta sono Due Parole diverse, prima Apparire e 
poi Venire. L’Apparizione è adesso, Egli è già apparso in questi Ultimi Giorni 
proprio qui fra noi negli ultimi pochi anni.  Ora, questo è un Segno della Sua 
Venuta. Egli è Apparso nella Sua Chiesa Sottoforma di Spirito  Santo, 
Mostrando che è Lui, perché gli esseri umani non possono compiere quelle cose 
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che voi vedete che lo  Spirito Santo fa, quindi è questa l’Apparizione del Signore. 
Ricordate, in due punti si parla di Apparizione e di Venuta. 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Rivelazione di Gesù Cristo, Capitolo 1:82-

85; 98 
1-82 Ap. 1:7: “Ecco, Egli viene con le Nuvole e ogni occhio Lo vedrà, anche quelli 
che Lo hanno trafitto; e tutte le tribú della terra faranno Cordoglio per Lui. Sí, 
Amen”. 
1-83 Egli sta per Venire. È Gesù che sta per Venire! È Dio che sta per Venire! È 
il Profeta che sta per Venire! È il Sacerdote e Re che sta per venire! È il TUTTO 
IN TUTTO che sta per Venire! Sí, Signore Gesù, Vieni Presto. Amen. 
1-84 Egli sta per Venire. Egli Viene nelle Nuvole; Nuvole di Gloria, come quando 
Egli fu visto sul Monte della Trasfigurazione, e le Sue Vesti divennero 
Sfolgoranti mentre la Potenza di Dio Lo Avvolgeva. Ed OGNI occhio LO vedrà! 
Questo significa che questo non è il Rapimento. Poiché questo avverrà quando 
Egli viene per prendere il Suo giusto posto quale Sovrano Mondiale. Questo 
avverrà quando faranno cordoglio tutti coloro i quali Lo hanno trafitto con i 
loro credi, e dottrine denominazionali, e tutta la gente si lamenterà terrorizzata 
a motivo di Lui Che è la Parola. 
1-85 Questa è la storia Rivelata in Zaccaria 12:9-14. Zaccaria Profetizzò questo 
circa 2500 anni fa. Essa sta per Realizzarsi. Ascoltate! “E in quel giorno avverrà 
che io avrò cura di distruggere tutte le nazioni che verranno contro Gerusalemme. 
E spanderò sulla casa di Davide e sugli abitanti di Gerusalemme lo Spirito di 
Grazia e di Supplicazione; ed essi riguarderanno a Me, a Colui ch’essi hanno 
trafitto...”.  Ora, quando ritornerà il Vangelo ai Giudei? Quando il giorno dei 
Gentili è finito! Il Vangelo è pronto per ritornare  ai Giudei. Oh, se potessi dirvi 
qualcosa che sta per accadere proprio in questo nostro giorno! Questa grande 
cosa che sta per accadere, ci porta su in Apocalisse 11. 
…1-98 ... Ma mentre essi vanno verso la Città per distruggerla, ecco Apparire 
nei Cieli il Segno della Venuta del Figlio dell’Uomo coi Suoi Potenti Eserciti, per 
distruggere coloro che hanno rovinato la terra. Così, sconfitto il nemico, Gesù 
allora verrà e Presenterà Se Stesso ai centoquarantaquattromila. Avendo visto le 
Sue Potenti Azioni di Salvezza, essi conosceranno la Sua Potenza. Ma vedendo 
pure le Sue Ferite e sapendo che essi Lo avevano rigettato fino a quel momento, 
questo farà sí che essi piangeranno di terribile paura ed angoscia, proprio come 
fecero i loro vecchi fratelli quando stettero davanti a Giuseppe, temendo 
grandemente di poter essere uccisi. Ma come disse Giuseppe: “Non vi contristate. 
È tutto a posto. In tutto questo c’era Dio. Egli ha fatto questo per preservare la 
Vita!”. Così anche Gesù parlerà a loro di Pace e d’Amore. 

 
Perché Gridi? Parla! Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-7-1963 
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49 Proprio come ora sappiamo, come pochi minuti fa un uomo mi ha chiesto 
della Venuta e del Rapimento. Noi sappiamo. Abbiamo trascorso il tempo, il 
Tempo del Rapimento è vicino, e ci aspettiamo una Fede per il Rapimento che 
può rimettere la Chiesa insieme e darle una Forza Soprannaturale che può 
cambiare questi corpi in cui viviamo. Quando vediamo un Dio che può rialzare i 
morti da terra o dal cortile, e riportarlo di nuovo in vita e presentarlo davanti a 
noi, quando vediamo un Dio che può togliere un cancro che ha divorato un uomo 
fino a un’ombra, e rialzarlo come un uomo forte e in salute, questo dovrebbe 
dare alla gente la Fede per il Rapimento. Perché, quando quella Luce 
Lampeggia dal Cielo, e la Tromba Suona, il Corpo di Cristo sarà Rapidamente 
Riunito assieme, e sarà Trasformato in un momento e portato nei Cieli. Sì, dovrà 
avvenire qualcosa di simile. E le nostre scuole di teologia non possono mai 
produrlo, benché intellettualmente siano a posto. Ma dovete incontrare quella 
Luce! Dovete trovare quel Qualcosa. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

RICERCARE LO SPIRITO SANTO 
NUOVA NASCITA-PASTICCIO 

La Fede è la nostra Vittoria, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-10-1958 
43 Stavo leggendo tempo fa la storia della vita del vecchio Zio Buddy Robinson. 
Ed era un uomo così nobile, e un uomo Amorevole, e un uomo di Fede. E iniziò 
ad essere affamato dello Spirito Santo, perché la Bibbia lo insegnava. E dice che 
un giorno stava arando il granturco. E fermò il suo vecchio mulo, Alex, e scese 
nella fila di granturco e disse: "Dio, se Tu non mi darai il Battesimo dello Spirito 
Santo, quando tornerai sulla terra troverai le mie ossa poste proprio qui". Quello è 
il Proposito nel vostro cuore. Quello è fare davvero sul serio.  

 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
164 … Molti di loro da allora hanno passato il confine. Oh, my! Essi non 
chiedevano cose grandi. Non chiedevano denaro. Beh, Pietro disse: “Io non ho né 
argento né oro, ma quel che ho, te lo Dono”. E stasera io dico questo, amici. La 
grazia, l’amore, la sicurezza, che io ho di Cristo e della Sua Resurrezione, quel 
che io ho, ve lo Dono; io ve lo offro, quali Figli di Dio. E se Dio ti ha chiamato, 
vieni e rimani alla croce, e non alzarti. Quando vieni domani sera, o vieni per 
entrare qui e fermarti finché è finito; o vieni su e noi pregheremo e imporremo le 
mani su di te. Vai… Quello è l’Ordine della Bibbia, imporre le mani su di loro 
per lo Spirito Santo. E poi ce ne andremo e tu vai a casa tua… Se tu rimani 
proprio lì, se rimani tutta la notte, rimani il gio rno dopo, rimani il giorno dopo, 
rimani per tutte le vacanze, rimani fino al primo dell’anno, e continui a 
rimanere, rimani finché. 
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Perché? Chautauqua, Usa, 13-8-1959 

30 Ma fintanto che si spera che essa non marcisca, la Nuova Vita non verrà. 
Ecco perché molte volte noi ci alziamo dall'Altare senza lo Spirito Santo; perché 
noi non marciamo abbastanza alle nostre proprie idee. Noi dobbiamo incontrare 
Dio sul Suo Livello. A me piace incontrare Lui là; a motivo di questo Egli non mi 
ha mai abbandonato. La Nuova Nascita non è diversa da qualsiasi altra nascita; 
essa è un Pasticcio. Voi avreste dovuto vedere me in che pasticcio ero quando La 
ricevetti! E ogni tanto quando Essa viene di nuovo su di me, io m'impasticcio di 
nuovo con Essa. Io grido, e piango a dirotto, e vado avanti in questo modo, tanto 
che credo che se mi guardate non ho un buon aspetto, però ciò... Io ho Qualcosa 
dentro di me che mi prende e mi prende e mi prende e mi prende e mi prende. 
Essa è Nuova Vita! A me non importa a cosa Essa assomiglia; io voglio sapere 
cosa Essa è. Questa è la cosa più importante. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO 
POTENZIALMENTE GRANO MATURANTE 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 

38 Ma è proprio come dissi non molto tempo fa ad una scuola luterana. Essi 
dissero: “Noi cosa abbiamo?” Dissi: “Un uomo seminò un campo di grano. 
Spuntarono i primi piccoli steli, e disse: ‘Ringrazio il Signore per la raccolta di 
Grano!’ Potenzialmente, lui lo aveva, ma lo aveva solo nella forma iniziale. A poco 
a poco, diventò uno stelo”. E su di esso venne fuori un’infiorescenza, che erano i 
metodisti.  
39 Se osservate la natura, vedrete Dio all’Opera. In questo c’è un Segreto che si 
accompagna con il mio Ministero. Vedete? Che, osservando la natura, se vedete 
come essa agisce, in che Epoca e in che tempo, potete capire dove state vivendo. 
Osservate l’Epoca.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

METTERE FUORI LA SPAZZATURA DEL PECCATO 
PREGARE "FINCHE'" RICEVIAMO IL SEGNO 

PREGARE COL SEGNO E RECLAMARE IL PROSSIMO 
IL CUORE NON DEVE CONDANNARCI 

135 Allora quando Preghiamo, dobbiamo avere il Segno da Presentare con le 
nostre Preghiere, come ho detto, e ora crediamo per noi stessi e Applichiamo il 
Segno all’Intera famiglia, come in Egitto, Gerico, oppure in Atti 16:31. 
Troviamo che Paolo disse al centurione romano, disse: “Credi, e tutta la tua casa 
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sarà Salvata”. ApplicaLo alla tua famiglia. Se hai un figlio non salvato, poni il 
Segno proprio sopra di lui, dì: “Signore Dio, lo Reclamo”. Rimani proprio là.  Se 
hai una madre o un caro che è perduto, poni quel Segno su di loro, dì: “Signore 
Dio, lo Reclamo”.  
136 Metti fuori, tutta la spazzatura mondana, fuori dalla tua casa, preparati per 
Esso. Brucia i pantaloncini. Butta via la carte da gioco. Sbarazzati delle 
sigarette. Getta via la tua incredulità e i documenti di chiesa nel cestino, dove 
spettano. Amen. Allora ti stai preparando. Poi cosa fai? Poi applica il Segno in 
Preghiera, con vera evidenza, vera Fede. ApplicaLo, applicaLo con Fiducia. 
Quando applichi il Segno, sai di esserti Ripulito. “Se i nostri cuori non ci 
condannano, allora otteniamo la nostra Richiesta”.  
137 Finché voi gente fate le cose che sono sbagliate, come chiederete a Dio di fare 
qualcosa per voi quando sapete di essere in errore? Ecco il motivo per cui 
proprio brancoliamo su e brancoliamo indietro. Non sto dicendo questo per 
ferire. Sto dicendo questo per mettere in Ordine, per mettere a posto le cose. 
Come costruirete sulle ceneri di una Sodoma e Gomorra? Tornate indietro!

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
RESTAURAZIONE DELLA PAROLA E DI POTENZA 

LA MECCANICA CONFERMATA DALLA DINAMICA 
OCCORRE AVERE UN'INCONTRO-ESPERIENZA 

PERSONALE CON LO SPIRITO SANTO 
NON BASTA AVERE SOLO LA PAROLA  OCCORRE 

AVERE CON ESSA ANCHE LO SPIRITO 
Libro delle Sette Epoche Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 

9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 

 
Domande e Risposte, Agosto 1964 A.M, Jeffersonville, Indiana, Usa 

22a (257) CARO FRATELLO BRANHAM: CREDI CHE I SEGNI 
DOVREBBERO SEGUIRE TUTTI COLORO CHE HANNO LO SPIRIT O 
SANTO? Gesù l’ha detto in Marco 16. SE È COSÌ, CHE NE È DELLE 
PERSONE CHE CREDONO IL MESSAGGIO  CON TUTTO CIÒ CHE È IN 
LORO. BENCHÉ NON ABBIANO QUESTI SEGNI?  SONO ESSI 
INCREDULI OPPURE HANNO BISOGNO DELLO SPIRITO SANTO?  SE È 
COSÌ PER FAVORE, DACCI DELLE ISTRUZIONI OGGI SU COM E 
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RICEVERE LO SPIRITO SANTO. NOI CREDIAMO CHE TU SEI IL  
PORTAVOCE DI DIO PER IL NOSTRO TEMPO. UN TUO FRATEL LO. 
216 Grazie, fratello mio, per considerarmi come tuo fratello, e penso che questa 
sia una domanda davvero buona. Amici, sì, è un po’ trascurata... Mi piacerebbe 
trattarla un po’ più a lungo se potessi. Vedete? Sì è trascurata. Guardate, alcuni 
di voi... Vedete? Quando – Tu non puoi ricevere il Battesimo dello Spirito Santo 
senza avere un’Esperienza quando avviene... Ora, se credi ogni Minima Parte 
della Parola, dici… (Se) dici di Credere ogni Minima Parte di Essa, allora la 
Parola sta lì aspettando che lo Spirito Santo la metta all’Opera; ma occorre 
l’Accensione della Candela. 
217 Qui c’è la Candela con lo Stoppino e col Sego (o Cera) e tutto ciò che deve 
esserci nella Candela; ma finché il fuoco non viene sopra, non si accenderà 
nessuna Luce. Non importa quanto sia Perfetta la Candela e in che modo 
Perfetto essa Brucerà, ecc., essa deve essere Accesa, e poi Arde. E quando 
credete e siete Preparati nelle Istruzioni di quello che è lo Spirito Santo: Amore, 
Gioia, Pace, Longanimità, Bontà - i Frutti che Egli Produce, finché lo Spirito 
Santo con una Ardente Esperienza (non) scende e Accende questa Candela, 
allora siete - siete - avete Ricevuto lo Spirito Santo. Vedete? Voi dovete avere 
l’Esperienza per avere lo Spirito Santo. 

 
Domande e Risposte sullo Spirito Santo, Jeffersonville, Indiana, Usa 19-12-1959 
41 Lo Spirito Santo è ciò che… Tu stai credendo A Vita Eterna, ma quando lo 
Spirito Santo viene È Lui la Vita Eterna. Tu stai credendo a… Tu vieni 
GENERATO dallo Spirito alla Santificazione, ma NON SEI MAI NATO dallo 
Spirito finché lo Spirito Santo entra. Questo è corretto. Un bambino ha vita nei 
lombi della mamma, i piccoli muscoli fremono, è una vita, però è una vita ben 
diversa quando il soffio della vita viene alitato nelle sue narici. È differente. Ecco 
che avviene, è…  
42 Mio caro fratello metodista e pellegrino della santità e nazareno: il battesimo 
dello Spirito Santo è diverso dalla santificazione. La santificazione è la pulitura, 
la quale è di preparazione alla vita. Ma quando lo Spirito Santo viene, Esso È la 
Vita. La preparazione è pulire il vaso: lo Spirito Santo sta per riempire il vaso. 
Santificazione Significa: "pulito e messo da parte PER il servizio”. Lo Spirito 
Santo deve metterlo IN Servizio. Tu sei il vaso che Dio ha Pulito.  
43 E SCOPRIAMO che lo Spirito Santo è Dio stesso in te. Dio era SOPRA voi 
nella Colonna di Fuoco con Mosè. Dio fu CON voi in Gesù Cristo. Ora Dio è IN 
voi nello Spirito Santo. Non tre déi: Un Dio che Opera in Tre Funzioni. 
85 Si sta muovendo verso su, pressando in Dio, cammina più vicino. Come lo 
sapete? Bene ora, quando Lutero ricevette la Giustificazione, lo chiamò Spirito 
Santo. Lo era. Dio fece cadere dentro un po’ di Lui. Poi cosa dice Egli? Wesley 
ricevette la Santificazione e disse: "Ragazzo, quando tu gridi, ce L'hai”. Ma 
gridavano parecchi di quelli che non L'avevano. Quando la Pentecoste parlò in 
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Lingue, in Lingue Sconosciute, dissero: "Ragazzo, ce L'hai”. Invece parecchi di 
essi non L'avevano. Non c'è una simile cosa come quei segni per saperlo. "Il solo 
modo per cui conoscete un albero”, Gesù disse, "è dai Frutti che esso porta”, le 
Opere dello Spirito, il Frutto dello Spirito. Perciò quando vedete una persona 
che è Ripiena di Potenza, che è Riempita con lo Spirito Santo, allora vedi una 
Vita che è Cambiata. Vedi questi Segni che seguono coloro che Credono:  

 "Nel Mio Nome cacceranno diavoli, Parleranno in Lingue Nuove. Se un 
serpente li mordesse, ciò non nuocerebbe loro. Se avessero dovuto bere 
qualcosa di mortale, ciò non li ucciderebbe. Imporrebbero le Mani sui malati 
ed essi Guariranno”.  

Oh! Questo tipo di Segni seguono quelli che Credono. Ma come fai a entrarci? 
Questi Doni sono nel Corpo. Come entri nel Corpo? Non parlando alla tua 
maniera ma perché sei Battezzato in un Corpo (1Corinzi 12:13). (Per) uno 
Spirito siamo tutti Battezzati in quel Corpo e Soggetti a tutti i Doni.  Il Signore vi 
Benedica. 

 
Il Velo interno, Sturgis, Mineapolis, Usa, 21-1-1956 

91… Io so che un uomo senza la Nuova Nascita è alieno per Dio; egli non 
conosce Dio. Io so che tu devi accettare quella Esperienza, se vuoi andare in 
Cielo. Gesù disse: “Se un uomo non è Nato di Nuovo di Acqua e di Spirito...”. 
Disse: “Il Vento Soffia dove vuole, e tu non sai da dove viene né dove va; così è per 
chiunque è Nato dallo Spirito”. Se egli non ha questa Esperienza, egli non entrerà 
in alcun modo nel Regno. 

 
Voi dovete Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 

39 E non importa quanto noi cerchiamo di pensare di avere ragione nel recitare 
un credo o nell’iscriverci a una chiesa, tu sei ancora quello che eri fino a che non 
sei veramente Nato di Nuovo dallo Spirito di Dio. Ciò non ti cambia. Il tuo 
credo, iscriverti alla chiesa, o cambiare le tue idee, o le tue buone intenzioni, 
benché ciò possa sembrare buono, non va ancora bene. C’e qualcosa che deve 
succedere, la Nuova Nascita è un’Esperienza, qualcosa che ha luogo. Perciò non 
e quello che porta la Nuova Nascita. Ora, le varie chiese, direbbero: “Beh, tu 
accetta questo, o credi quello, ed e tutto a posto”. Ma non lo è. 

 
La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 

253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
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254 Nessuno ha Diritto di Predicare a meno che uno, come Mosè, non Lo 
incontri laggiù su quel Suolo Sacro, quella Colonna di Fuoco che sta la sospesa, 
dove egli sa dove si trova. Capite? 
255 Notate come, come procediamo. Dopo il Battesimo di Fuoco del mondo, tutti 
i germi sono finiti, lo rende quindi un posto adatto perché il Cielo dimori qui 
sulla terra. 

 
Un Paradosso, Morrison a Tampa, Florida, Usa, 18-4-1964 

219 La Colonna di Fuoco è Identificata Scientificamente, e dalla Sua Reazione, 
dal Suo Carattere ed ogni altra cosa, proprio lo Stesso. Come fu quando Essa 
Dimorava nel Corpo dell’Unigenito Figlio di Dio, così Essa Dimora nel Corpo 
dei Suoi Figli Adottati  per l’Ultimo Giorno.   
220 Ora, io so, fratelli, ci sono state molte di queste imitazioni. Ma la Bibbia 
disse che sarebbe avvenuto, lo sapete, “Come Ianne e Iambre contrastarono 
Mosè”. Vedete? Deve proprio avvenire. Ma non lasciate che quello vi accechi. 
Quando vedete un dollaro falso, ricordate che è stato fatto da uno vero. Vedete? 
Se non lo è, esso è l’Originale.  
221 Ma c’è l’Originale Spirito Santo, il Cristo Originale,  certamente. Egli è lo 
Spirito Santo. Notate ora, e la Colonna di Fuoco è ancora Vivente oggi, fra noi. 
Dopo tutte queste migliaia di anni, ed è ancora qui. È un Paradosso. 
 

Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955 
172 Il Tipo di Fuoco di cui noi abbiamo bisogno è "Lo Spirito Santo e il Fuoco", 
per bruciare tutta la carnalità da noi, per riportarci a Figli e Figlie di Dio; dove 
questa mentalità teologica e cosa tu impari nel seminario qui fuori, e così via, 
sparirà, e Dio potrà entrare nel tuo cuore. Quella è la cosa che conta. 
 
Perché io sono contro la religione organizzata, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-

11-1962 
230 Perciò, nessun uomo ha alcun diritto di Predicare l’Evangelo a meno che 
non sia stato, come Mosè, su quelle Sabbie Sacre dove lui e Dio stettero tanto 
tempo fa, fino a quando un uomo non è Nato di Nuovo e non sta lì faccia a faccia 
con Dio, e sa. Non c’è infedele, non c’è psicologia, non c’è spiegazione, non c’è 
studioso al mondo che può portarLo via da te. Tu eri là quando è successo! 
Sissignore. Tu sai che cosa ha avuto luogo. 
231 Poi voi dite: “Io ho avuto quel genere di esperienza, e ho uno spirito su di me”. 
E se rinnega la Parola in alcun modo, voi avete lo spirito sbagliato. Dite: “Io non 
posso approvare questa roba Così. Lo so, ma la nostra chiesa…” Uh-uh, c’è uno 
spirito sbagliato. Ecco il vostro marchio di identificazione. Caino, tu sei 
marchiato. Sissignore. 
232 Eva dubitò solo una piccola Parola; non tutto ciò che Dio disse, appena una 
piccola Parola, e questo causò ogni pena e dolore, e morte, e peccato, e battaglie, 
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e tutto il resto, ogni tomba, ogni ambulanza che abbia mai suonato, ogni 
ospedale che fu costruito per i malati. Un suo piccolo dubbio di una piccola 
Parola di Dio, causò tutto questo. E lei fu espulsa, quando questo non sarebbe 
mai dovuto accadere. Come potete entrare, dubitando una Parola di Essa? Dite: 
“Io so che Essa dice Così, ma Essa…” Significa proprio Così! 
 

L'Influenza di un altro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 13-10-1962 
72 Ed io dissi: “Fratelli, c’è qualcosa che non va. Voi siete uomini d’affari. In 
primo luogo, non capite l’approccio. Voi non capite l’approccio al Ministero, 
perché il Ministero è un Dono Chiamato da Dio”. “Dio ha Costituito nella Chiesa, 
prima Apostoli, Profeti, Dottori, Evangelisti, e Pastori”. Dio li ha Costituiti là 
dentro per il Perfezionamento della Chiesa. Gli uomini d’affari dovrebbero 
testimoniare. Le donne, la casalinga, anche se sei la domestica in casa di 
qualcuno, testimonia. Fate qualsiasi cosa che potete per il Regno, ma non 
iniettate mai le vostre proprie idee. Dite soltanto ciò che dice il Messaggio, e 
continuate ad andare avanti, capite, e può darsi che allora abbiate qualche 
influenza. Ma ora non cercate di Predicare finché Dio, sapete, non vi Chiama. 
Restate proprio con quella, la vostra testimonianza. Poiché, altrimenti, andrete a 
finire nella categoria sbagliata, e allora creerete disordine in tutto. È così. E 
questo a Dio non piace, affatto.  
73 … Dio aveva chiamato a questo solo i discendenti di Aaronne, e che solo loro 
erano Consacrati a quel Servizio. Era tutto ciò che dovevano fare. Erano 
consacrati a quello. Ed un re per quanto giusto fosse stato, o quanto Dio lo 
avesse Benedetto, non aveva diritto di Bruciare l’Incenso. Lui stava prendendo il 
posto di un Sacerdote, e non avrebbe dovuto farlo. E quando fu rimproverato, si 
adirò. La sua rabbia esplose. E proprio mentre esplodeva di rabbia, sulla faccia 
gli apparve la lebbra. Egli fu coperto di lebbra. E allora lasciò cadere il turibolo, 
corse fuori dall’edificio. Capite? 
…76 …Noi però siamo stati chiamati a Predicare la Parola. Non 
compromettetevi. Restate sulla Parola. 
 

Cercare di fare a Dio un servizio senza che sia la Volontà di Dio, 18-7-1965 
174 ... Ed oggi Egli sta tra noi, nella Persona dello Spirito Santo, che Manifesta 
Se Stesso sempre più, entrando nella Sua Chiesa, facendoSi Conoscere; perché, 
Lui, e la Sposa e lo Sposo saranno la Stessa Cosa, facendo conoscere Se Stesso. 
Ed un giorno vedrai che Colui che sentivi nel tuo cuore, e vedi la Sua 
Identificazione, diverrà Personificato davanti a te, allora tu e Lui siete Uno. 
 
NON SOLO CONOSCENZA RESTAURAZIONE PAROLA, MA ANCHE IL 

SEGNO DELLA RESTAURAZIONE DELLA POTENZA 
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NON BASTA SOLO CREDERE ALLA PAROLA, MA OCCORRE 
RICEVERE LA CONFERMA DEL SUGGELLO DELLO SPIRITO SAN TO 

SIMBOLO DELLA CIRCONCISIONE-BATTESIMO CONFERMA 
DIVINA, DOPO AVER CREDUTO 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 

62 Ora osservate cosa disse Paolo. Paolo disse che, “Certo Giovanni Battezzò a 
Ravvedimento; non per la Remissione dei peccati, ma a Ravvedimento, dicendo che 
quello è ciò a cui avete creduto”. Quando accetti Cristo come tuo Personale 
Salvatore, tu stai credendo al Battesimo dello Spirito Santo. Quello non è il 
Battesimo dello Spirito Santo, miei cari fratelli battisti. È sbagliato. L’altro 
giorno un fratello mi disse, disse: “Fratello Branham”,  o un po’ di tempo fa, mesi 
fa, disse: “Fratello Branham, Abrahamo credette a Dio, e ciò gli fu imputato a 
Giustizia”. Io dissi: “Certamente”. Disse: “Cos’altro può fare un uomo più che 
credere?”  
63 Dissi: “È tutto quel che può fare un uomo. È tutto quel che può fare oggi, è 
credere Dio. Ma Dio gli diede un Suggello di Circoncisione”, ciò che abbiamo 
concluso ieri sera, “come Segno che Egli aveva accettato la sua Fede in Lui”.  E, 
oggi, finché Dio… Tu credi a Lui quando Lo accetti come tuo personale 
Salvatore. Ma quando Dio ti dà il Suggello dello Spirito Santo, Egli ti ha 
Suggellato per la tua destinazione Eterna. Ora voi battisti prendete questo, ed io 
sarò con voi sulla Sicurezza Eterna. Sissignore. Perché, “Non contristate lo 
Spirito Santo di Dio, col quale siete stati suggellati fino al giorno della vostra 
redenzione”. Tu non sei Suggellato col credere a, ma Suggellato con lo Spirito 
Santo. Efesi 4:30, “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati fino al giorno della vostra Redenzione”. Questo ti Suggella, quando hai 
trovato favore con Dio, ed Egli ti ha Suggellato con lo Spirito Santo. È così, 
perché la Bibbia ha detto, “Nessuno può chiamare Gesù il Cristo, se non per lo 
Spirito Santo”.  
64 Tu dici: “Io lo credo perché il pastore ha detto così”. Lui è a posto, ma ciò non 
conta per te. “Io lo credo perché la Parola dice così”. È esatto, ma non è per te, 
ciò non conta per te. L’unico modo che tu possa dire che Gesù è il Cristo, è 
quando lo Spirito Santo viene in te e porta la testimonianza, e Lui Stesso 
testimonia che: “Egli è Figlio di Dio”.  Ecco il solo modo per conoscere la 
Resurrezione, è quando lo Spirito Santo porta la Testimonianza. “Quando Lui lo 
Spirito Santo verrà, Egli testimonierà di Me, vi mostrerà le cose a venire; porterà 
alla vostra memoria queste cose che Io ho detto”. Non lo troverete mai nella 
scuola. Capite? Egli porterà queste cose alla vostra Memoria. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ESPERIENZA CRESCENTE NELLO SPIRITO SANTO 
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Il Messia, 17-01-1961 
18 Per esempio, quando un uomo riceve la Salvezza, la Luce che entra in lui 
somiglia quasi a questo piccolo bottone bianco sulla mia camicia. Questo è 
quando Dio entra nella parte interiore di un uomo. Nella parte di un uomo... o 
piuttosto un uomo è costituito secondo il Modello di un Tabernacolo: c'è il 
Cortile Esterno, poi il Luogo Santo e il Luogo Santissimo; e la Gloria della 
Shekinah è all'interno del Velo. Dunque, alla porta esterna di un uomo si 
trovano i cinque sensi che controllano l'entrata del suo corpo. All'interno, dove 
si trova la sua anima, o piuttosto l'anima è la natura dello spirito che si trova 
dentro al suo cuore e ciò produce la sua anima che crea l'atmosfera intorno a 
lui; là vi sono pure cinque entrate. Poi, all'interno, v'è solamente una porta, 
un'entrata per entrare nella gloria della Shekinah, una porta dalla quale Dio 
può entrare in lui e prenderne il Controllo; e questo avviene tramite la nostra 
propria volontà. Se lo volete o no, spetta a voi decidere. Ma l'unico viale aperto 
che un uomo possiede, per permettere a Dio di entrare nel suo cuore, è la 
propria volontà. Quella facoltà di libero arbitrio lo colloca nella stessa 
condizione in cui stavano Adamo ed Eva. Potete scegliere ciò che è giusto o ciò 
che è sbagliato, quello che volete. 
19 La propria volontà... Poi Dio entra nel cuore dell'uomo, che è lo spirito, poi lo 
spirito produce l'anima e dopo l'anima dimora nel corpo. Ora, quando un uomo 
si Converte ciò comincia nel suo cuore, come questo piccolo bottone bianco. 
Questa parte è Dio. Quando egli Nasce di Nuovo dallo Spirito di Dio, lo Spirito 
di Dio dimora in lui.  Mentre egli lascia questo Spirito crescere, togliere ogni 
radice di amarezza e fare penetrare di nuovo la via di Dio in lui, può ridiventare 
come era nel Giardino dell'Eden. Gesù disse in Marco 11:23: «In Verità, in 
Verità vi dico che se dite a questo monte: “Togliti di là”, e non dubitate nel vostro 
cuore, ma credete che ciò che avete detto accadrà, allora lo vedrete compiersi». Ciò 
lo rende di nuovo Supremo, lo piazza di nuovo in quella stessa Condizione. 

 

BISOGNA ATTENDERE CON FEDE LA DINAMICA-FIGLIO MASCH IO 
SIMILMENTE AD ABRAHAMO, SEPARANDOCI DAI FALSI CREDI  E 

SENZA ANTICIPARE I TEMPI, MA ASPETTANDO DIO E I SUO I TEMPI 
NON BISOGNA ANTICIPARE, MA ATTENDERE IL TEMPO DELLA  

PIENA ADOZIONE, SIMILMENTE AGLI APOSTOLI 
CREPUSCOLO DELL'ATTESA DEGLI APOSTOLI DALL'ASCESA D I 

CRISTO A PENTECOSTE 
Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 

218 Consideriamo Abrahamo, solo per alcuni minuti. Abrahamo ricevette quella 
Santa Unione al Completo, vedete, lui ricevette l’intera cosa assieme. Egli 
chiamava le cose contrarie alla sua Fede come se non fossero; e agiva sullo stesso 
Principio. Posso immaginare, dopo circa venti anni, qualcuno lo andò a trovare e 
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disse: “Padre di Nazioni? Huh! Abramo, hai detto che il tuo nome era 
‘Abrahamo’, che significa Padre di Nazioni. Quanti figli hai ora esattamente, 
Abrahamo?” Capite?  
219 Questo non lo fece affatto inciampare. La Bibbia ha detto: “Egli non vacillò 
per incredulità alla Parola di Dio”. Andò avanti preparando, tenendo pronte tutte 
le scarpette e le fasce, e tutto il resto, che lui “avrebbe avuto il Figlio”. Questo è 
tutto.  

 
Se Dio è con noi, allora dove sono tutti i Miracoli? Jeffersonville, Indiana, Usa,  

31-12-1961 
76 Egli disse: “Allora dove sono i Suoi Miracoli? Se il Dio Soprannaturale è qui, 
dove sono le Opere Soprannaturali di Dio?”  
77 Si potrebbe facilmente dirlo stasera tra le nostre chiese. “Dov’è quel Dio che 
viveva una volta? È morto? È andato via? Sta proseguendo? È via per un viaggio?” 
Nossignore.  
78 Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. E se affermiamo che siamo di Dio, 
allora vediamo dov’è Dio. Vediamo i Segni di Dio. Se questo Tabernacolo sta con 
Dio, vediamo Dio muoverSi tra noi. Vediamo anime che nascono nel Regno. 
Vediamo vite mettersi in ordine. Vediamo i malati, e i ciechi, i sordi, vediamo le 
Sue Potenti opere che vengono Manifestate. Dio in mezzo a noi!  
79 “Se Dio è per noi, dove sono i Suoi Miracoli?” Fece la domanda.  
80 Ora, se Dio è con il Suo popolo, e nel Suo popolo, non può… quella persona 
non può fare altro che la stessa cosa che fece Dio. Perché, non è più la persona, è 
Dio nell’uomo. Se quell’uomo pecca, allora Dio non è lì. Se egli ama il mondo, 
allora Dio non è lì. E sappiamo che Dio non ha rapporti col peccato… 
…153 Se Dio è con noi, dove sono i Suoi Segni? Certo, Ritornate alla Sua Parola, 
i Segni Provvederanno a se stessi non appena Ritorniamo alla Parola. 
…108 Come può Egli essere lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, e tuttavia la 
Guarigione Divina esser passata? Come può la Potenza, come può… La Bibbia 
mette in Ordine: “Prima Apostoli, Profeti, Dottori, Evangelisti, Pastori, per una 
Conferma che il Vangelo Vive Ancora”. E Dio li invia proprio tra noi, e noi gli 
voltiamo le spalle. Dio non sbaglia, sono le persone che hanno sbagliato. 
265 Pentecoste. Dopo che ebbero camminato con la Parola, dopo che ebbero 
visto la Parola, dopo che ebbero creduto alla Parola; ma prima di poter vedere il 
Miracolo di Pentecoste, dovettero obbedire alla Parola. Capite? “Dimorate nella 
città di Gerusalemme”, disse la Parola, “e aspettate lì finché siate Rivestiti della 
Virtù da Alto”.  
266 Ora, e se fossero passati otto giorni e Matteo avesse guardato Marco, e 
avesse detto: “Sai cosa? Ho avuto una piccola strana sensazione l’altro giorno, 
che deve essere stato lo Spirito Santo. Egli ci ha detto di aspettare quassù. Vedi, 
deve essere stato Lui”. “Oh, aspettiamo un altro giorno”.  
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267 Arriva il nono giorno. “Beh, ora, ci ha detto di venire quassù, nove giorni fa. 
Certo, non credete che L’abbiamo Ricevuto? Credo che L’abbiamo Ricevuto 
quando Gli abbiamo Creduto. Non pensate?” Oh, voi buoni battisti! Vedete? Disse: 
“Credo. Credo che L’abbiamo Ricevuto, perché ci ha detto di venire quassù. E 
sapete cosa credo? Credo che non appena siamo saliti quassù, abbiamo obbedito a 
ciò che Egli ha detto”.  
268 Ma cosa aveva detto? Non aveva detto: “Quando salirete lassù, Lo 
Riceverete”. Non aveva detto: “Aspettate cinque giorni, o nove giorni”. Aveva 
detto: “Finché!”  Ecco tutto. “Quelli che sperano nel Signore, acquistano del 
continuo nuove forze”. Vedete?  
269 Cosa fate? Prendete la Sua Parola, agite su Essa e rimanete proprio con 
Essa. Ogni giorno, combattete contro satana, con Essa: “È Scritto! È Scritto! È 
Scritto! È Scritto! È Scritto! È Scritto! È Scritto!”  Deve avverarsi! State agendo 
sulla Parola, vedete, allora vedrete il Miracolo di Dio. È giusto. Ma prima dovete 
agire su di Essa.  
270 Andarono lassù e obbedirono alla Parola, rimasero là.  
271 Arrivò il nono giorno.  Posso sentire Pietro dire: “Sapete cosa, cosa ne 
pensate fratelli?”  
272 Marco potrebbe essersi alzato, e aver detto: “Sapete cosa? Fratelli, 
accettiamoLo solo per Fede, perché stiamo obbedendo”.  No, non stai obbedendo 
appieno. 
 273 Tu hai detto: “Io sono stato battezzato nel nome del ‘Padre, Figlio, e Spirito 
Santo…’” Ora, quello non è obbedire appieno. Um-hum. Capite? Voi dite: “Mi 
sono unito a una Chiesa”. Quello non è obbedire, vedete. “Io ripeto il Credo degli 
Apostoli”. Quello non è ancora obbedire. “Oh, fratello, ho smesso di mentire e di 
rubare. Non faccio niente di cattivo”. Quello non è ancora obbedire.  
274 Deve essere una Nascita! Deve succedere qualcosa. Dovete morire, e 
Qualcosa deve nascere in voi.  
275 Oh, dopo che ebbero aspettato per così tanti giorni, passarono nove giorni. 
Dissero: “AccettiamoLo semplicemente, e andiamo avanti con il nostro Ministero. 
Il mondo lì fuori sta morendo, perché dovremmo aspettare ancora?”  
276 Posso sentire Pietro dire: “Ma, sapete, Qualcosa mi dice che ancora non va 
bene. Ciò non è obbedire proprio esattamente alla Parola. Vedete, se ci aspettiamo 
di vedere il miracolo che Dio ci ha promesso, di mandare la Promessa del Padre su 
di noi, dobbiamo aspettare qui finché non accade qualcosa. Perché, la Scrittura 
disse che sarebbe avvenuto in questa forma, Gioele disse: ‘Io spanderò il Mio 
Spirito sopra ogni carne. I vostri Figliuoli e Figliuole Profetizzeranno. E Spanderò 
il Mio Spirito sopra i Servi e le Serve. Farò Segni e Prodigi in Cielo e in terra’. Il 
Profeta Isaia disse: ‘Parlerò a questo popolo con labbra balbettanti e in lingue 
straniere, e questo è il giorno del sabato in cui dovrebbero entrare. Per tutto questo, 
non hanno voluto ascoltare’. Ora, fratelli, non potremmo uscire qui fuori così, 
senza nemmeno vedere un’Esperienza, Vedete. Dobbiamo avere qualcosa, perché 
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Egli ha detto: ‘Aspettate lì finché siate rivestiti della Virtù’. Ora io non ho alcuna 
Virtù in più di quando sono entrato qui. Sono stato qui tutta la notte, sono stato qui 
la notte seguente, sono stato qui nove notti. Sono proprio lo stesso che ero quando 
sono entrato qui. Egli ci ha detto che avremmo ricevuto Virtù, quindi continuiamo 
proprio ad aspettare”.  
277 Allora, all’improvviso, quando ubbidirono appieno alla Parola di Dio, poi 
videro il miracolo di Pentecoste. Videro Fuoco cadere nell’edificio. Quella 
Colonna di Fuoco scese, tra le persone; e grandi lembi, come lingue spartite, si 
posero sopra ciascun di loro. E tutti furono Ripieni dello Spirito Santo, e 
cominciarono a Parlare Lingue Straniere, secondo come lo Spirito dava loro a 
Ragionare.  
278 Quando avvenne qualcosa? Quando le loro, quando presero la decisione di, 
di averLo già ricevuto? No. Quando ubbidirono appieno alla Parola di Dio, 
videro il Miracolo di Pentecoste. Così è Oggi, dovete fare la Stessa Cosa. 

 
Conferenze, 06-08-1963 

89 Come si disse nella conferenza pentecostale: “Non cantate un altro cantico; 
non Predicate un’altra parola, ma andate là e aspettate finché questa conferenza è 
finita ed Io vi rimanderò le notizie. Vi dirò chi è il più grande tra voi. Vi dirò 
esattamente cosa dovete fare, se dovete avere una organizzazione, se dovete avere 
un papa, o un vescovo, o quel che mai siete tenuti ad avere. Ve ne parlerò, ma 
aspettate finché sentite il risultato. Noi andremo in cielo a decidere la cosa”. Ed 
Egli salì in Alto, condusse gran numero di schiavi, Si sedette alla Destra di Dio e 
mandò indietro Doni agli uomini. 
90 Poi quando il Giorno di Pentecoste fu Pienamente Venuto, essi aspettarono. 
Oh, se fosse successo che Andrea avesse detto dopo circa sei giorni: “Sapete, 
fratelli, credo che non dobbiamo aspettare oltre; io credo che per Fede noi 
riceviamo il nostro Ministero; dovremmo andare avanti, avviarci e iniziare il nostro 
Ministero proprio ora”. Ecco i tanti guai di un Ministro, che non sta abbastanza a 
lungo finché sente il risultato, finché sente il suo Mandato. 
91 “Beh, sapete…” Forse ci sarebbe stato un altro chiamato Filippo, che si 
sarebbe alzato e detto: “Sapete, mi sento molto bene. Dopo tutto, siamo a 
Conoscenza di quello che Lui vuole fare”. 
92 Potrebbe essere andata così, fratelli. Tu potresti avere qualche laurea o titolo 
di studio e questo non significa niente. La tua conoscenza non significa niente. 
Tutte le tue scuole bibliche non significano proprio niente; devi sentire il 
risultato per vedere quel che Dio dice. Nessun uomo ha il diritto di Predicare il 
Vangelo senza prima incontrare Gesù Cristo come Persona non in qualche 
teologia,  beh, voi sapete cosa intendo. Un qualche titolo di studi teologico; un 
titolo di studi teologico. Egli non ha nessun diritto di farlo su di quello. Non 
importa quanto lui sa esporre, non è così. 
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA CONFERMA DEL PERDONO E' LO SPIRITO SANTO DATO 

CIRCONCISIONE DELLO SPIRITO SANTO 
ABITO DELLO SPIRITO-PAROLA 

L'ABITO FORNITO PER LE NOZZE DELL'AGNELLO 
DIVENTARE MEMBRO DELLA FAMIGLIA 

STERILIZZAZIONE SPIRITUALE 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

103 Ecco l’Innocente che morì; affinché io, l’indegno, potessi essere reso Giusto, 
affinché potessi avere un Diritto alla Vita. Quello è l’indegno. E noi siamo… Tu 
sei l’indegno per cui quell’Agnello morì. Ora tu vieni quassù e metti le mani 
sopra di Lui, vedi, e fai la tua Confessione, e Dio ti risponde con lo Spirito Santo, 
come una Conferma che Lui ti ha ricevuto… Per un Unico Sacrificio (eccolo), 
per un Unico Sacrificio Egli ha in perpetuo resi Perfetti…   
…34 Ora notate: “Tutta la Legge avendo un’Ombra dei Futuri Beni…” Vedete, 
solo un’Ombra. Ora, sotto la Vecchia Dispensazione, Paolo stava cercando di 
dire come essi, i maschi, erano stati Circoncisi nella carne, come un Simbolo 
dell’odierna Circoncisione del Cuore, dello Spirito Santo. Come essi a quel 
tempo osservavano i Comandamenti, i quali erano scritti su Tavole di Pietra. 
Negli ultimi giorni, Dio disse che Lui Li avrebbe Scritti sulle Tavole di Carne del 
nostro cuore.  
…118 Eccolo! Io…è appena capitato in questo caso che mi sia giunto. Fratello, se 
stai indossando soltanto il vestimento di una chiesa, è meglio che ti sbarazzi di 
quella cosa; non puoi andare dietro il Luogo Santissimo. Il Vestimento che il 
Sommo Sacerdote indossava là dentro, doveva essere fatto da mano santa, 
materiale scelto, Amen, ordinati da Dio. Eccolo. Perciò se ti sei unito alla chiesa 
e pensi di essere a posto, sei nell’errore. Capite? Deve essere una Veste Scelta da 
Dio. E i nostri logori abiti d’ipocrisia non sussisteranno in Sua Presenza. 
Occorre lo Spirito Santo, che è la Veste di Dio che veste il credente per andare 
dietro il Luogo Santissimo. Oh, quello va bene. Mi piace questo. Quella era 
Nuova. Non è stata mai mandata giù una come quella prima, ma, è quella, solo 
quel tipo, quella è la vera vitamina. Capite? Occorre lo Spirito Santo!  
…124 Ora Dio il Padre, lo Spirito Santo, esce e ti dà un invito per la Cena delle 
Nozze. Capite? Ora spetta allo Sposo, poi, fornire le Vesti. Ed Egli lo fece, 
tramite la Sua stessa Vita, distribuendo lo Spirito Santo. E tu vieni alla Porta, 
amen, con il tuo invito. Gesù disse: “Io Sono la Porta dell’Ovile”. E quando vieni 
mediante il Nome di Gesù, ricevi il Battesimo dello Spirito Santo. È esatto? 
Ricevi lo Spirito Santo, allora entri, e diventi un membro, un membro della 
Famiglia di Dio. Un membro!  
…172 Così ecco cosa abbiamo bisogno di fare quando veniamo a Cristo. 
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Scendiamo lì finché lo Spirito Santo ci ha Sterilizzati e fatto Evaporare tutto da 
noi, allora Dio può mettere lo Spirito Santo lì dentro, senza alcun Processo di 
inasprimento, vedete. Egli Lo mette proprio lì dentro, e siete sempre amabili. 
…176 Così suppongo che quello è proprio il modo in cui Dio deve prenderci, 
sapete, semplicemente che tutto il diavolo Evapori via da voi finché saltate in 
Gloria. Allora siete pronti per essere conservati. E allora Dio vi Suggella, sapete. 
Così ecco cosa abbiamo bisogno qui, è una buona Riunione all’Antica, fino a che 
tutta l’inimicizia, ogni cosa che è diversa da Cristo, venga tutta evaporata via, 
vedete. Proprio evaporata via fino a che tu semplicemente vieni: “Signore, mi 
dispiace”. “Fratello, perdonami. Non intendevo farlo. Io non lo farò più”. “O Dio, 
sii misericordioso verso di me!” Così, allora tu sei pronto per essere conservato, 
vedete. Dio è pronto a usarti per davvero. Quando prendi quelle cose passate, tu 
rubavi, sai, e correggi ciò, dicendo: “Fratello, io non intendevo rubare quello, sai. 
Nossignore. Io sono anche disposto… Io pagherò il doppio per ciò”. Capite? 
Allora metti tutto a posto, sai. Proprio così. Ecco cosa abbiamo di bisogno. Oh, 
my!  
 

Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955 
172 Il Tipo di Fuoco di cui noi abbiamo bisogno è "Lo Spirito Santo e il Fuoco", 
per bruciare tutta la carnalità da noi, per riportarci a Figli e Figlie di Dio; dove 
questa mentalità teologica e cosa tu impari nel seminario qui fuori, e così via, 
sparirà, e Dio potrà entrare nel tuo cuore. Quella è la cosa che conta. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
254 Nessuno ha Diritto di Predicare a meno che uno, come Mosè, non Lo 
incontri laggiù su quel Suolo Sacro, quella Colonna di Fuoco che sta la sospesa, 
dove egli sa dove si trova. Capite? 
255 Notate come, come procediamo. Dopo il Battesimo di Fuoco del mondo, tutti 
i germi sono finiti, lo rende quindi un posto adatto perché il Cielo dimori qui 
sulla terra. 

 
Un Paradosso, Morrison a Tampa, Florida, Usa, 18-4-1964 

219 La Colonna di Fuoco è Identificata Scientificamente, e dalla Sua Reazione, 
dal Suo Carattere ed ogni altra cosa, proprio lo Stesso. Come fu quando Essa 
Dimorava nel Corpo dell’Unigenito Figlio di Dio, così Essa Dimora nel Corpo 
dei Suoi Figli Adottati  per l’Ultimo Giorno.   
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220 Ora, io so, fratelli, ci sono state molte di queste imitazioni. Ma la Bibbia 
disse che sarebbe avvenuto, lo sapete, “Come Ianne e Iambre contrastarono 
Mosè”. Vedete? Deve proprio avvenire. Ma non lasciate che quello vi accechi. 
Quando vedete un dollaro falso, ricordate che è stato fatto da uno vero. Vedete? 
Se non lo è, esso è l’Originale.  
221 Ma c’è l’Originale Spirito Santo, il Cristo Originale,  certamente. Egli è lo 
Spirito Santo. Notate ora, e la Colonna di Fuoco è ancora Vivente oggi, fra noi. 
Dopo tutte queste migliaia di anni, ed è ancora qui. È un Paradosso. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GRIDARE COME IL BAMBINO PER OTTENERE 

ITL-63-0115-Accettare la Via Provveduta da Dio al Tempo della Fine 
172 Voglio dire qualcos’altro. Sapete, non sono mai stati in grado di ottenere 
scientificamente, di trovare un modo migliore per un bambino per ottenere 
quello che vuole se non di piangere. Sapete, non possono educarlo a borbottare. 
E non possono educarlo a parlare così velocemente. Ma sapete come lo ottiene? 
Egli proprio prende la Via Provveduta da Dio per ciò. Lui piange per ciò, urla, e 
scalcia, e grida finché lo ottiene. Vedete? È così. È l’unica via, è piangere per 
ciò. Non possono trovare una Via Provveduta migliore della Via Provveduta da 
Dio. È così. Lasciatelo solo stare. E quelle cose naturali… 
173 Mi fermai, non molto tempo fa, in Germania, e stavo parlando ad un grande 
numero di persone. E dissi: “Qual è il vostro problema tedeschi? Sapete, stavo 
scendendo lungo la strada, e un cane ha abbaiato, e ha abbaiato in inglese”. Dissi: 
“Una madre stava cercando di calmare il suo bambino là fuori alla macchina, poco 
fa, e lui piangeva, e piangeva in inglese”. Dissi: “Perché ci facciamo tutti questi 
scrupoli? Vedete? Vanno nella Via Provveduta da Dio. E veniamo dalla torre di 
Babele, vedete, ci ha fatto pieni di scrupoli”. È così! 
174 Conoscere la Via Provveduta da Dio è la Via Migliore. Non conoscono modo 
migliore per un bambino se non piange per ottenere quello che vuole. Com’era 
solito dire il Dott. Bosworth: “Il bambino che piange più forte riceve il servizio 
migliore”. Ecco più o meno com’è. 
175 Quello si applica per i figli di Dio. Potrei fare un parallelo per voi. Un uomo 
si alza, prosegue, dice, masticando per bene il chewing gum, “Sai, Padre, stasera 
sono qui. Se Tu vuoi darmi lo Spirito Santo, bene. Sono qui. Ma se vuoi guarirmi, 
sono seduto qui. Ma se non vuoi, ebbene, a posto. È la Tua vVlontà, Signore”. Lui 
ha già scritto la volontà, qui nella Bibbia. “Questa è la Tua Volontà”. Bene. 
Questa è la Sua Volontà, proprio qui. “E se Tu vuoi che la abbia, la avrò. Ma ad 
ogni modo, se Tu non lo vuoi, beh, è tutto a posto”. Non arriverete da nessuna 
parte. 
176 Ma lasciate che quello esca là e gridi, come Budy Robinson. Si fermò in 
mezzo al campo di granturco. Legò il mulo. Disse: “Signore, se Tu non mi dai lo 
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Spirito Santo, quando tornerai troverai un mucchio di ossa al posto proprio qui. Io 
rimarrò qui finché Lo otterrò”. Questo è avere uno scopo. 
177 Dio raccomanda sempre al Suo popolo, i Suoi figli che credono, di andare 
sempre nella Sua Via Provveduta. Quella è l’Idea di Dio, raccomandare ai Suoi 
Figli, la Sua Via Provveduta. Gridate per quello che vi serve. Egli vuole che 
Gridiate. 
178 Quando Pietro si avviò, camminando sull’acqua, pensava di andar avanti 
bene. “Vedete quanto sto diventando grande?” Iniziò ad affondare. Non disse: 
“Ebbene, immagino di aver fallito”, scese fino al fondo, salirono alcune bolle, e 
quello fu la fine. Vedete? No, no. 
179 Lui Gridò: “Signore, Salvami”. Amen. E quella Mano Eterna si allungò e lo 
raccolse di nuovo. Perché? Egli gridò. 
180 Ecco cosa non va con la Chiesa. Non rimaniamo là Abbastanza. Non 
Gridiamo Abbastanza a lungo. Non teniamo la Presa su ciò. Se un bambino 
vuole qualcosa, calcerà e griderà, diventerà rosso in viso. Temiamo di togliere il 
(cos’è, che lo chiamate?) mascara dal nostro viso, o qualsiasi cosa sia, quel 
colore. Se ottenete quello che volete da Dio, lo toglierete, comunque. Quindi, non 
dovete preoccuparvi in merito a ciò. Vi scompiglierete i capelli, ma questo non 
farà alcuna differenza. No. Nossignore. 
181 Ora, Dio non si aspetta che andiamo a Lui con qualche discorso 
intellettuale. Ricordo di averlo provato quando ho cercato di essere Salvato. Gli 
stavo scrivendo una lettera da mettere nei boschi, perché sapevo che Egli 
sarebbe passato per i boschi e me lo avrebbe detto. DirGli che mi vergognavo di 
me stesso, e io non volevo farlo. E scesi là a pregare. Dissi: “Ora, vediamo. Una 
volta ho visto un’immagine, tenevano le mani così”. Dissi: “Sig. Gesù, vorrei che 
venissi qui un minuto. Voglio parlarTi solo un minuto. Sto ascoltando”. Nessuno. 
Dissi: “L’ho fatto sbagliato. Bene. Sig. Gesù, forse dovrei farlo così”. Dissi: “Sig. 
Gesù, mi vorresti aiutare? Sono un peccatore. Voglio parlarTi un minuto”. Non 
venne nessuno. Incrociai le braccia. Dissi: “Sig. Gesù, vorresti venire qui? 
Voglio… Sento le persone dire: ‘Dio mi ha parlato’”. Dissi: “Sig. Gesù, vorresti 
venire qui? Voglio parlarTi”. 
182 Certamente, allora il diavolo venne sulla scena. Ecco come egli 
agisce. Potrebbe dirvi: “Ti fanno male le ginocchia. Non c’è bisogno di chiedere, 
vedi. Aspetta, ricevilo domani sera”. Lui è sempre attorno quando non si è pronti. 
E poi mi disse… Ma sempre di quello che dice, ne trae vantaggio da quello che 
dice. Ne trae vantaggio. 
183 Lui mi disse: “Sai una cosa? Hai già diciannove anni, o venti anni”.  Disse: 
“Hai già venti anni. Hai aspettato troppo a lungo”. 
184 Dissi: “O Dio, ho aspettato troppo a lungo. Signore, anche se Tu non mi senti, 
Ti parlerò comunque. Ho sempre voluto fare questo”. Oh, fratello, quello Lo portò 
sulla scena. Vedete? Che cos’era? Gridare, proprio Semplice. Gridare! “Signore 
Gesù, Tu l’hai promesso, Signore”. Egli venne sulla scena. 
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185 Ecco come portarLo sulla scena. Siate solo un bambino. Gridate, gridate per 
ciò. 
186 Non cercate di dire qualcos’altro, e qualche grande preghiera scritta che si 
recita per un’ora o due. Quello non serve a nulla. 
187 Come dicono: “Hai recitato una Preghiera?” No. È un peccato recitarne 
una. Ne fate una. Non recitarne una. Fatene una. “Recita una Preghiera per me”. 
188 Dissi: “Non fare così per me. Puoi Pregare per me, ma non recitare nessuna 
Preghiera”. Nossignore. No. Solo, Prega per me quando preghi. Bene. 
189 Gridate per i vostri bisogni. Quella è la Via Provveduta da Dio. Gesù non lo 
spiegò quando disse del giudice iniquo, alla donna che piangeva giorno e 
notte? Quanto più il Padre Celeste darà lo Spirito a coloro che Gridano per 
Esso, giorno e notte? Cercate, continuate a Cercare. Bussate, continuate a 
Bussare. Continuate proprio finché Egli Apre. Restate fuori 
ciononostante. Gridate finché la Parola Promessa sarà Rivendicata, allora lo 
Otterrete. Non dovete più preoccuparvi. Vedete la Bibbia Prometterlo, allora 
rimanete proprio là e Gridate finché lo Otterrete. 
190 Se un piccolo bambino vede un biscotto e lo vuole, lui proprio piange, e 
piange, e piange, e spinge, calcia, e grida, e urla, e diventa rosso in viso. La 
mamma gli dà il biscotto, ed è tutto finito. Vedete? Ha ottenuto quello che aveva 
visto, quello che voleva. Se vuole leccare il vostro cono gelato, continuerà 
proprio a fare confusione finché lo otterrà. Vedete? 
191 Ebbene, ecco come siamo supposti essere noi. Se vedo una Promessa nella 
Bibbia che è la Parola di Dio, allora rimango proprio là e Grido finché Dio me la 
dà. Ed Egli lo farà, per liberarSi di voi; vedete, questo sarebbe nel naturale. Ma 
Egli vuole che lo facciate. A Lui piace che chiediate. “Chiedete in abbondanza 
affinché le vostre gioie siano complete”. Sì. Sì. 
192 Gridate finché la Sua Parola è Rivendicata. Ora, amico, osserviamo solo un 
minuto ora. Gridate finché la Parola è rivendicata. 
193 Il problema di ciò è, noi riceviamo un biscotto e pensiamo che sia tutto 
quello che c’è. C’è un’intera tavola imbandita. Arriviamo al punto di poter 
Parlare in Lingue, diciamo: “Oh, fratello, eccolo”. Oh, no. Non lo è. Quello è solo 
Parte di Esso. È così. “Oh, sono abbastanza felice da Acclamare”. Quello è 
un’altra Parte di Esso. Ma c’è ancora molto altro ad Esso. Continuate proprio a 
Gridare, finché… 
194 È la Via Provveduta da Dio per il Suo popolo. La Via Provveduta da Dio è 
sempre di Prendere la Sua Parola e tenerLa finché Essa viene Rivendicata a 
voi. Ora, mi seguite? Dio, una Via Provveduta, tenersi a quella Promessa finché 
vi viene Manifestata. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GIACOMO 5:16 = PREGHIERA DEL GIUSTO FATTA CON EFFICACIA 
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ITL63-0901M-Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
406 Perché, che cos’è? È un Prodotto Suggellato. Lui non può aprirlo, e dare 
qualcosa là dentro che non sia giusta. Dite: “Giù le mani! Io sono Suggellato”. 
Oh, my! Un Prodotto Suggellato! Sissignore! Voi siete acquistati. Mantenete il 
Segno sulla vostra Fede Salda nella Sua Promessa, osservatelo andar via. “Molto 
può l’Orazione del Giusto, fatta con Efficacia!” Capite? Capite? Prendete quel 
Segno. Ecco per che cosa serve. Satana è lì per tentarvi. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
METTERE FUORI LA SPAZZATURA DEL PECCATO 

PREGARE “FINCHE”  RICEVIAMO IL SEGNO 
PREGARE COL SEGNO E RECLAMARE IL PROSSIMO 

IL CUORE NON DEVE CONDANNARCI 
ITL64-0308 - Il Segno, 8-3-1964, Texas, Usa 

135 Allora quando Preghiamo, dobbiamo avere il Segno da Presentare con le 
nostre Preghiere, come ho detto, e ora crediamo per noi stessi e Applichiamo il 
Segno all’Intera famiglia, come in Egitto, Gerico, oppure in Atti 16:31. 
Troviamo che Paolo disse al centurione romano, disse: “Credi, e tutta la tua casa 
sarà Salvata”. ApplicaLo alla tua famiglia. Se hai un figlio non salvato, poni il 
Segno proprio sopra di lui, dì: “Signore Dio, lo Reclamo”. Rimani proprio là.  Se 
hai una madre o un caro che è perduto, poni quel Segno su di loro, dì: “Signore 
Dio, lo Reclamo”.  
136 Metti fuori, tutta la spazzatura mondana, fuori dalla tua casa, preparati per 
Esso. Brucia i pantaloncini. Butta via la carte da gioco. Sbarazzati delle 
sigarette. Getta via la tua incredulità e i documenti di chiesa nel cestino, dove 
spettano. Amen. Allora ti stai preparando. Poi cosa fai? Poi applica il Segno in 
Preghiera, con vera evidenza, vera Fede. ApplicaLo, applicaLo con Fiducia. 
Quando applichi il Segno, sai di esserti Ripulito. “Se i nostri cuori non ci 
condannano, allora otteniamo la nostra Richiesta”.  
137 Finché voi gente fate le cose che sono sbagliate, come chiederete a Dio di fare 
qualcosa per voi quando sapete di essere in errore? Ecco il motivo per cui 
proprio brancoliamo su e brancoliamo indietro. Non sto dicendo questo per 
ferire. Sto dicendo questo per mettere in Ordine, per mettere a posto le cose. 
Come costruirete sulle ceneri di una Sodoma e Gomorra? Tornate indietro!  
 

ITL630901E-Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
67 Credo che la ragione per cui non abbiamo Disperazione sia perché c’è 
mancanza d’Amore, di Dio, dell’Amore di Dio. Penso che l’Amore di Dio 
produca Disperazione. Se Dio è in voi, il Segno è dentro di voi, e vedete le 
condizioni del tempo, e la gente che sguazza nel peccato nel modo in cui sono, 
questo vi getterà nella Disperazione. Credo che lo farà.  
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68 Ora, se lo volete annotare, la Parola afferma chiaramente in Galati 5:6, che, 
“La Fede opera tramite l’Amore”. Capite? “La Fede opera tramite l’Amore”. E il 
solo modo per cui possiate avere Fede, è avere prima Amore. Perché, dopo tutto, 
la Fede è Stimolo dell’Amore. Stimolo, ecco esattamente che cos’è la Fede. È uno 
Stimolo per Amare. Ora, voi, se non avete Amore, non potete avere Fede. 
Capite?  
69 Come potete avere fede in vostra moglie se non l’amate? Questo avviene nel 
Phileo. Che avviene allora nell’Agapao, per Dio? Com’è possibile se non amate 
Dio? Se diceste di amare vostra moglie, e non glielo dite mai, e non vi sedete a 
corteggiarla, esprimerglielo, baciarla, abbracciarla, e dirle che è la migliore 
cuoca del paese, tutte le cose che sapete, e quanto lei è bella, e quanto l’amate; se 
non lo fate, lei non lo saprà mai. Ecco il modo. Se voi l’amate, lo esprimete.  
70 Ecco come facciamo con Dio. Quando Lo Amiamo, Glielo diciamo. Ci 
mettiamo giù e Lo Veneriamo, e Lo Adoriamo. E, vedete, l’Amore ci Spinge a 
farlo.  
71 Ora, e se si dovesse fare qualcosa per vostra moglie? Ebbene, per farlo vi 
getterebbe nella Disperazione. E se vi si dicesse che vostra moglie ha il cancro? E 
se qualcuno dice che vostra moglie ha la tubercolosi, e sta per morire? 
Nondimeno, voi, voi farete di tutto. Vedete, ciò vi getterà nella Disperazione.  
72 E questa si tratta della stessa cosa. Dobbiamo avere Amore prima di poter 
avere Fede. E Fede… Quando abbiamo il genuino Amore, cosa provoca? Ciò 
spinge fuori la nostra fede sul fronte di Battaglia per Dio. Capite? Il Genuino 
Amore pio per Dio e per la Sua Parola e per il Suo popolo, spingerà la Fede là 
fuori. L’Amore s’impossessa della Fede, e semplicemente: “Vieni, andiamo!”  Ed 
esce, perché questo è ciò che fa l’Amore.  
73 Giovanni 14:23, Gesù disse: “Se uno Mi ama, osserverà le Mie Parole”. Voi 
dunque non potete osservare le Sue Parole senza avere Fede in ciò che Egli ha 
detto. Perciò, vedete, se egli ama Dio, allora osserva la Parola di Dio. Se Egli ha 
detto: “Io sono il Signore che ti ho Guarito”, lui lo crede. L’Amore lo induce a 
credere, perché l’amore domina tutto. “Quand’anche io Parlassi la Lingua 
dell’uomo e degli Angeli, non ho Amore, è nulla, vedete. Quand’anche io avessi la 
Fede per spostare i monti, e non ho amore, è nulla”. L’amore domina tutto, 
perché Dio è Amore, un Dio d’Amore. Ebbene, sissignore! Se Gesù disse: “Se 
uno Mi ama, osserverà le Mie Parole”.  
74 Sappiamo che è vero che Dio incontrerà un’anima disperata. Ora, lo 
sappiamo tutti. Ma di solito occorre qualcosa che ci spinga in quella, a quella 
Disperazione, alla Disperazione. Occorre qualcosa per farlo.  
75 Scopriamo, in Giacomo 5:15, che la Bibbia ha detto questo. “Con efficacia”, 
cioè Disperazione, “molto può l’orazione del giusto fatta con efficacia. Quando un 
giusto, un uomo buono, entra in travaglio”, o un’anima che viaggia, o che è in 
travaglio, l’uno o l’altro. Io penso che “in viaggio”  sia una parola migliore. 
Travaglio, o in viaggio, quale dei due vogliate dire. Ma quando un’anima entra 
nella Disperazione, in travaglio, l’orazione fatta con efficacia d’un uomo che può 
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mostrare il Segno, compie qualcosa. Capite?  
76 Notate cosa ha detto anche qui la Bibbia, in Giacomo 16, 5:16, ha detto, se… 
“Confessare i nostri falli”, mettere in ordine, prepararsi per questo, “confessare i 
nostri falli l’un l’altro”.  Non avere alcun fallo… Chiedere alle persone di pregare 
per voi, confessare i nostri falli l’un l’altro, e pregare l’un per l’altro. Eccovi. 
Con amore, amore, che io ho fiducia di potervi confessare il mio errore; e voi 
potete confessarmi il vostro errore. E vi amo abbastanza che pregherò per voi, e 
voi pregherete per me; e resteremo con questo, con l’orazione fatta con efficacia, 
finché essa abbia una risposta. Ecco, ecco la disperazione. Ecco cosa dovremmo 
sempre avere. 
…82 Ora Giacobbe pensava, poiché aveva la primogenitura, che fosse tutto 
fatto. Così fecero i Pentecostali, e cominciarono a organizzarsi, l’unità, la trinità, 
e i trinitari e ogni sorta di organizzazioni, e affannandosi e tirando l’un l’altro, 
hanno dimostrato che il Segno non era visibile. Malizia, invidia, contesa, vedete, 
ma ecco dove si è giunti. 
83 Ora, vedete, Giacobbe pensò la stessa cosa. Ma una notte, per paura della sua 
stessa vita, la Disperazione s’impossessò di lui, quando pensò: “Proprio laggiù al 
di là del fiume, mio fratello sta aspettando per uccidermi. Lui lo farà”. Vedete, la 
primogenitura che aveva ottenuto, era la cosa che gli avrebbe causato la morte. 
E talvolta quella stessa cosa che ricevete, come lo Spirito Santo, Lo è, e siete 
Rinati dallo Spirito, se non fate attenzione, quella stessa cosa alla fine vi 
condannerà. Proprio così. Le stesse acque che salvarono Noè, condannarono il 
mondo. La cosa che avreste chiamato fanatismo potrebbe essere la stessa cosa 
che vi condannerà alla fine della strada.  
84 Dunque Giacobbe sapeva che la sua vita era vicina alla fine. Un messaggero 
era venuto a dirgli che suo fratello, con quattrocento uomini armati, stava 
andandogli incontro, sapeva che era in cammino. La paura s’impossessò di lui. 
Egli mandò avanti un uomo con dei buoi, e del bestiame, e pecore per fare 
un’offerta di pace a Esaù. Poi, dopo di questo, fece partire un altro gruppo con 
un altro carico di beni. Poi fece partire un altro gruppo con un altro carico di 
beni, cercando prima d’incontrarlo, di provare a mutare la sua ira. Poi si mise a 
pensare: “Questo non lo fermerà perché probabilmente è più ricco di me. Non ne 
ha bisogno”. Allora prese le sue mogli e i suoi figlioletti, e li mandò dall’altra 
parte, perché Esaù vedesse quei piccoli fanciulli e le sue mogli. E a motivo dei 
suoi stessi nipotini e nipotine, di sicuro non li avrebbe uccisi. Poi, egli, tuttavia 
non riuscì a farlo. Dio sa come prendere un uomo. Giacobbe passò il torrente. Là 
egli s’inginocchiò. Sapete, prima di ciò, lui era stato proprio un piccolo 
truffatore. Scusate l’espressione, ma proprio un piccolo… Lui era un Giacobbe. 
Giacobbe significa “un ingannatore”, ed è questo che era. Ma c’era qualcosa che 
doveva succedergli. Là nella Disperazione, là quando la morte gli stava 
davanti…  
85 Può darsi che stasera seduti qui ci siano uomini e donne a cui la morte sta 
proprio davanti. E l’unico modo per cui potrete mai essere in grado di compiere 
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la cosa che desiderate, è che venga con Disperazione. “Devo averlo stasera. Devo 
ottenerlo adesso, altrimenti sono finito. Domani sarà troppo tardi, devo averlo 
ora!”  Quando pregate per il Battesimo dello Spirito Santo, il Segno, non dite: 
“Beh, ora andrò su a provare. Signore, io, io sono un po’ stanco”. Oh, 
misericordia, restate al vostro posto! Non fate nemmeno lo sforzo. Se venite e 
dite: “Passerò per la fila di preghiera; si metterà l’olio sul mio capo, vedrò se mi 
arrecherà qualche beneficio”, potreste pure stare dove siete. Finché non arrivate 
a quel punto, finché tutta la chiesa non arriva a un punto, che è di stare tra la 
morte e la vita, che dobbiate ottenerLo ora o perirete, allora Dio Si muoverà 
sulla scena. Occorre la Disperazione per portare Dio sulla scena.  
86 Giacobbe pianse come mai aveva fatto prima. Invocò disperatamente finché 
fece presa su Dio. E quando lo fece, egli lottò; non per quindici minuti. Egli lottò 
per tutta la notte, per trattenerLo nella sua anima; e sapeva ancora di non avere 
la benedizione, e seppe resistere finché venne la benedizione. Egli lottò 
disperatamente fino a che la Benedizione giunse. Poi, e quando vide… finché Dio 
entrò in scena. E poi, quando cominciò a sentire la Benedizione scendere su di sé, 
nella Disperazione: “Io non Ti lascerò andare”. Moltissime persone dicono: 
“Gloria a Dio, adesso L’ho ricevuto”. In questo vi ingannate. Sì! Qualcuno dice: 
“Oh, mi sento così bene, Fratello Branham, sono sceso là e ho pregato. Oh, dei 
brividi mi scorrono sopra”. E potrebbe essersi trattato di Dio. “Ho visto una 
grande Luce davanti a me”. Potrebbe anche essersi trattato di Dio, ma non è ciò 
di cui sto parlando.  
87 La Bibbia ha detto in Ebrei al 6° Capitolo: “La pioggia cade sui giusti e sugli 
ingiusti, proprio allo stesso modo”. Ora, prendete del grano, e prendete delle 
malerbe, e piantatele nel campo. E, in realtà, la pioggia è mandata per il grano, 
scende però sulle erbacce allo stesso modo come scende per il grano. E, la 
pioggia, e le malerbe si rallegrano della pioggia come fa il grano, e si tratta 
proprio della stessa pioggia. Lo stesso Spirito Santo può scendere su un 
incredulo e farlo agire precisamente come agisce un credente. Ma dai loro frutti 
essi saranno riconosciuti; ecco di cosa sto parlando, questo è il Segno. E Da-… 
88 Anzi, e Giacobbe, nella Disperazione, disse: “Lo so Ti ho sentito, Tu sei qui 
con me, ma non Ti lascerò andare”. Qualcuno lo vede benissimo, alla prima 
piccola sensazione, si alza e salta su e giù, corre per il corridoio, dice: “L’ho 
ricevuto, L’ho ricevuto, L’ho ricevuto”. Oh no. Huh-uh. No. Giacobbe restò là 
finché avvenne qualcosa, che lo fece camminare in modo diverso, lo rese una 
persona diversa, perché lui resistette finché ciò avvenne. E fu in grado… La 
Bibbia ha detto: “Lui tenne finché vinse”. Come può un uomo vincere Dio? Ma 
voi potete farlo. Potete farlo. Un uomo può vincere Dio.  
…90 Giacobbe restò là finché venne la benedizione, e cambiò il suo nome da 
“ingannatore”  a “principe con Dio”. Anche la nazione fu chiamata col suo nome. 
Sissignore! Che cos’era? I risultati vennero perché lui fu disperato in merito alla 
cosa. E il giorno dopo quando incontrò Esaù, non ebbe bisogno di guardie. Egli 
uscì a incontrarlo. Capite? Perché? Era stato nella Disperazione finché ricevette 
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la sicurezza. E voi dovete disperarvi finché ricevete la sicurezza. Se non è così, 
non venite perché si preghi. Non venite per stare all’altare. Aspettate finché 
sarete tra la vita e la morte, allora accadrà qualcosa. Certo, Disperazione!  
…89 Una volta ci fu un uomo chiamato Ezechia a cui il profeta aveva detto: 
“COSÌ DICE IL SIGNORE: tu morrai”.  Ezechia girò il viso verso il muro e 
pianse nella Disperazione: “Signore, prendimi in considerazione. Ho camminato 
davanti a Te con un cuore perfetto, e ho bisogno di altri quindici anni”,  dopo che 
Dio gli aveva detto che sarebbe accaduto qualcosa, che egli sarebbe morto. E, 
nella Disperazione, lui mutò il programma di Dio.  Disperazione, tuttavia, pianse 
amaramente nella Disperazione.  
…91 Ruth una volta era disperata quando stava presso Naomi. Avrebbe dovuto 
tornare al suo popolo, a tutti quelli che amava, e a tutto quello che lei adorava, ai 
suoi dèi e alla sua gente, o sarebbe rimasta fedele a Naomi? Che cosa doveva 
fare? E lei entrò in Disperazione, e gridò: “Dove tu andrai, io andrò. Dove tu 
vivrai, io vivrò. Dove tu morirai, io morirò. Dove sarai sepolta, io 
seppellirò…ovvero io sarò sepolta. E il tuo Dio sarà il mio Dio”. Eccovi, 
Disperazione! Dio la benedì, le diede un figlio: Obed. Obed generò Isai. Isai 
generò, attraverso Isai, venne Gesù. Perché, Disperazione!  
92 Come la piccola meretrice, Rahab, che era Disperata. Sapeva che la morte le 
stava davanti. Era sotto giudizio. E si disperò, disse: “Nasconderò voi spie. Farò 
qualsiasi cosa. Solo, giuratemi sul vostro Dio, e la mia casa rimarrà in piedi”. 
Eccovi. Egli disse: “Io… Se prenderai questo Segno, avverrà”.  
93 Eliezer era Disperato quando ebbe su di sé la responsabilità di cercare una 
Sposa per Isacco. Eliezer di Damasco era un grande uomo. Era favorito presso 
Abrahamo, e Abrahamo ebbe fiducia in lui per andare a cercare una sposa, un 
giusto tipo di sposa, per suo figlio, Isacco. Tramite questo avrebbe portato alla 
Luce Cristo.  
94 Ora, Eliezer, essendo uomo Spirituale, sapeva cosa Significava. La Moglie di 
quell’uomo doveva essere il Giusto tipo di donna. E come l’avrebbe scelta? 
Nell’ora della sua Disperazione, quando giunse in città, pregò, e disse: “Signore 
Dio!”  Ecco il punto. Quando siete disperati, andate a pregare. “Signore Dio, fa 
che la prima fanciulla che esce e dà da bere al cammello, e me ne dà un sorso, sia 
quella”. Egli pregò nell’ora della sua Disperazione.  
95 Rebecca, la bellissima fanciulla, giunse e diede da bere al cammello. E allora 
egli disse: “Non trattenetemi nel mio cammino”. Lei doveva arrivare a un 
momento di decisione se sarebbe andata. Lei era un Simbolo della Sposa. 
Sarebbe lei andata a sposare un uomo che non aveva mai visto? Ebbene, questa 
è una grande cosa. Non l’aveva mai visto, ma ne aveva solo sentito parlare dal 
suo Servitore.  
96 Questo è un Simbolo della Sposa. Voi non avete mai visto Cristo. Però udite, 
dai Suoi Servitori, quello che Egli è. Voi vendete tutto, lasciate le vostre case, 
ogni altra cosa che occorre, per andare a trovare Lui. Fate ora attenzione. E lei 
prese la decisione, un simbolo della Sposa, lasciò la sua casa denominazionale, 
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capite, per andarsene.  
97 Giona fu gettato in mare nel periodo della burrasca, in fondo al mare, dentro 
il ventre della balena. Tutte le speranze di sopravvivenza erano perdute. Ma 
capitò che gli venisse in mente che Salomone, nel consacrare il Tempio, disse: 
“Signore, se il popolo si trova in distretta da qualche parte, e si volgeranno verso 
questo Tempio e pregheranno, allora ascolta”. E girandosi nel ventre della 
balena, riuscì a mettersi in ginocchio da qualche parte, immagino, ricoperto dal 
vomito della balena. Là egli pregò nella Disperazione. E in ciò, disperato; solo 
poche boccate d’ossigeno è tutto ciò che lui aveva nel ventre della balena. E in 
quei pochi respiri che lui tirava, forse non sapeva in che direzione stava, e disse: 
“Signore, credo che sto guardando verso il Tuo Tempio”.  E con solo pochi respiri 
da fare, nella Disperazione, pregò, in quelle circostanze. Non era mai avvenuto 
prima, ma era disperato. Egli pregò, e Dio lo tenne in vita per Tre Giorni e notti, 
e lo portò nel luogo per dare il suo messaggio. Disperazione!  
98 Anna, una donna sterile della Bibbia, desiderava un figlio, e digiunava per 
averlo. E digiunò e pregò al punto che perfino il sacerdote nel tempio pensò che 
fosse ubriaca. Si trovava in una tale Disperazione! Tutte le altre donne 
osservavano che tipo di cappellino portasse l’altra; e voi sapete come succede; e 
un’altra guardava che tipo di vestiti avessero addosso, e chiacchieravano sulle 
cose che avvenivano alla fattoria. Anna invece no; lei passò in mezzo a tutta la 
folla e andò all’altare. Aveva digiunato. Voleva che la sua vergogna le venisse 
tolta. Che differenza è oggi. È quasi una vergogna avere un figlio. A quel tempo 
era una vergogna non averne. E lei s’inginocchiò. E non s’interessava del decoro 
del Tempio. Non s’interessava del Sacerdote dignitoso mentre usciva. Lei si 
trovava in una distretta tale che le lacrime le scorrevano sulle guance, e 
piangeva, nella Disperazione: “O Signore Dio, dammi un figlio. Dammi un 
figlio!”  
99 E, notate, lei non era egoista. Quando Dio le diede ascolto, e rispose alla sua 
preghiera e le diede un figlio, lei lo restituì a Dio. E poiché lei non voleva essere 
egoista dopo che Dio aveva risposto alla sua preghiera, Egli le concesse un 
profeta. Oh, quella fu una benedizione straordinaria. Oh, Egli ne è proprio 
pieno, di quelle piccole cose straordinarie che dona. Non solo un figlio, ma un 
Profeta. E da molti, molti anni non c’era stata nessuna Visione in Israele. 
Samuele, il primo profeta, dopo molti, molti anni, a causa di una madre che si 
disperò; perché non poteva avere figli, lei era oltre l’età di partorire, aveva forse 
sessanta, settant’anni. E lei pregò con Disperazione, doveva avere questo figlio! 
Cos’era successo? Senza dubbio Dio le aveva Parlato.  
100 Non potete essere Disperati finché Dio non vi parla. Oh, Chiesa, levati e 
scuotiti! Pizzica la tua Coscienza, svegliati, in quest’ora! Dobbiamo essere 
disperati o perire! Sta per venir fuori qualcosa da parte del Signore! Lo so quale 
COSÌ DICE IL SIGNORE. Sta per venire fuori qualcosa, e faremmo bene a 
essere Disperati. Si è tra la Vita e la morte. Passerà in mezzo a noi e non ce ne 
accorgeremo.  
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101 Poiché lei non fu egoista, le fu dato un Profeta.  
102 La donna Sunamita aveva un ragazzino su cui il Profeta aveva espresso la 
Parola del Signore, nonostante lei e suo marito fossero anziani. Non avevano 
figli, ma lei fu gentile verso questo Profeta. E sapeva che lui era un Uomo di Dio. 
Si era accorta che era onorabile, un vero uomo. Entrava in casa, senza che ci 
fosse suo marito, e qualsiasi altra cosa. Era un uomo santo. Potevano constatare 
che era una persona onorabile. Lei gli aveva visto compiere segni e prodigi. Gli 
aveva sentito dire cose che si erano verificate. Era un santo uomo onorabile. Lei 
aveva detto al marito: “Io vedo che quest’uomo che si ferma da noi è un 
sant’uomo”. La signora di casa, aveva riconosciuto che lui era un sant’uomo. E 
gli fece costruire una casetta là fuori, affinché lui non si sentisse imbarazzato. 
Egli poteva andare a trovarli quando voleva, e così via. Lei vi sistemò un 
lettuccio, e una brocca d’acqua, e così via, in modo che egli potesse lavarsi e 
avere qualcosa da bere. E probabilmente gli mandava una domestica, o 
qualcuno, il maggiordomo con del cibo per nutrirlo, e passava di là a dargli il 
buongiorno, o qualcosa del genere.  
103 E, perciò, quando Elia vide questa gentilezza resagli. E sta scritto: “Quello 
che fate ai Miei piccoli, voi lo fate a Me”. Così lei vide questo, la donna stava 
onorando Dio in quanto onorava questo profeta, poiché lei vedeva Dio nel 
profeta. E, perciò, lei non voleva niente in cambio di questo. Ciò non era nel suo 
cuore per qualche cosa. Lo faceva solo perché amava Dio. Lei non lo faceva per 
una benedizione. Semplicemente lo fece.  
104 Ora, allora Elia disse: “Vai a chiederle, se devo parlare al re per lei? Sono un 
suo amico personale. Oppure, al capo dell’esercito, io lo conosco molto bene. C’è 
un favore, qualcosa che potrei fare per lei, voglio darle qualcosa per come lei s’è 
mostrata con me. Lei mi ha nutrito. Mi ha fatto dormire nei letti. E ci è stata molto 
cortese. Ora, cosa posso fare?” Lei disse: “No, io abito tra la mia gente. Stiamo 
bene. Abbiamo di che vivere, ed è tutto. Non abbiamo bisogno di niente”. E Gehazi 
gli disse: “Lei però non ha figli”.  
105 Non appena Gehazi se ne accorse, senza dubbio il Profeta vide una Visione, 
perché disse: “COSÌ DICE IL SIGNORE. Vai a dirle, che nel tempo appropriato, 
cioè nel periodo dovuto, da qui a un anno, lei abbraccerà un figlio”. 
106 E il figlio nacque. Quando ebbe circa dodici anni… Come deve aver amato 
questo ragazzino, quella coppia anziana, il loro unico figlio. E un giorno egli uscì 
a falciare il grano, con suo papà. Deve essere accaduto verso la metà della 
giornata, ebbe un colpo di sole, suppongo, poiché cominciò a gridare: “La mia 
testa”. E si aggravò sempre di più. Suo padre dovette portarlo via dal campo, e 
là l’emergenza era tale, che mandò un servo, e lo mandò a casa.  
107 La madre se lo tenne in grembo fino a mezzogiorno, e lui morì. Notate, il suo 
unico figlio, che le era stato dato dal Signore, mediante la preghiera e la 
Promessa d’un Profeta e del COSÌ DICE IL SIGNORE. Lei sapeva che da 
qualche parte c’era qualcosa che non andava. Ciò non funzionava. Come mai 
Dio le avrebbe dato quel figlio e permesso che lei amasse questo bimbo? Eppure 
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non l’aveva mai chiesto. Lei era troppo vecchia per averlo. La Mano di Dio 
l’aveva pronunciato. Un uomo, il Profeta lo Espresse. E là questo bambino, il suo 
unico figlio era morto in questa condizione. Così lei disse al servitore: “Sellami 
un mulo, e guidalo, senza fermarti. Se qualcuno cerca di fermarti, non dire una 
parola, e va’ dritto fino al Monte Carmelo. Lassù, ritirato in una grotta da qualche 
parte, c’è un servitore dell’Iddio Altissimo; colui che mi disse: COSÌ DICE IL 
SIGNORE, io avrò il bambino. Voglio sapere perché Dio ha fatto questo”. Così egli 
disse… “Va’ diritto e non trattenere quel mulo. Fallo correre il più forte che gli è 
possibile. Fallo correre finché arriverai là”. Disperazione!  
108 Ed Elia il profeta si levò, guardò, e disse: “Ecco venire quella sunamita, e, lei, 
c’è in lei qualcosa che non va. Dio me l’ha celato. Non so cosa ci sia che non va”. 
Disse: “Valle incontro. Io ho…Affrettati. C’è qualcosa che non va”. La 
Disperazione, la Disperazione della donna si stabilì nel Profeta. Vedete, stavano 
per incontrarsi; l’una voleva sapere quale fosse la Parola del Signore, e l’altro 
non sapeva quale fosse la Parola del Signore. Eccovi. L’una voleva saperlo, 
l’altro non lo sapeva. La donna voleva saperlo, e il Profeta non lo sapeva. Disse: 
“Dio me l’ha tenuto nascosto. Non so cosa dirle quando arriverà qui”. Perciò in 
quel momento lei era quasi là. Egli alzò la mano, disse: “Ti va tutto bene? Tutto 
bene con tuo marito? Va tutto bene col figliolo?”  
109 Ora, la donna aveva raggiunto la fine della sua Disperazione. Lei disse: “Va 
tutto bene!” Gloria! “Va tutto bene!” La sua Disperazione era finita. Aveva 
trovato il Servitore del Signore. Se lui non fosse stato là, lei sarebbe stata ancora 
nella Disperazione. Ma, vedete, lui era là. Lei disse: “Va tutto bene!” Eliseo 
pensò: “Beh, che sta succedendo allora?”  
110 Così lei salì di corsa e cadde ai suoi piedi. Ciò sembrava piuttosto insolito, 
così Ghehazi la sollevò. Disse: “Lasciala stare. Non farlo”. Elia disse al suo 
servitore: “Non farlo, lasciala stare. C’è qualcosa che non va. Dio me lo tiene 
nascosto”. Allora lei gli Rivelò che il bambino era morto.  
111 Ora, il Profeta non sapeva cosa fare. Disse: “Ghehazi, prendi questo bastone 
con cui ho camminato”. Egli sapeva che qualunque cosa toccasse era benedetta, 
perché non si trattava di lui, era Dio in lui. Lui sapeva chi era. Sapeva d’essere 
un Profeta. Così prese questo bastone e disse: “Ghehazi, prendi questo, e vai a 
metterlo sul fanciullo. E se qualcuno ti parla, tu sarai disperato. Non salutare 
nessuno, e fa che non… Continua solo ad andare avanti, non parlare a nessuno. 
Mettilo sopra il fanciullo”.  
112 Ma questo non mise fine alla Disperazione della donna. Ciò non soddisfece 
ciò per cui era venuta. Lei disse: “Come il Signore Dio vive, io non ti lascerò 
finché non vai a ministrare al fanciullo”.  
113 Ed Elia divenne disperato. E si avviò, per la strada, lui e la donna. E quando 
giunsero là, il… tutta la gente stava fuori nel cortile, gridando e piangendo. E la 
donna aveva fatto la cosa più appropriata che poteva essere fatta. Lei aveva 
preso il bambino e l’aveva disteso sul letto dove era stato disteso Elia. Quello 
andava bene quanto il suo bastone. E là egli non si era risvegliato, quindi la cosa 
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non funzionava. Lei voleva sapere qualcosa di diverso.  
114 Il Profeta entrò. Ora, egli è nella Disperazione. Cosa avrebbe dunque fatto? 
E troviamo nella Bibbia che camminò su e giù per la stanza, disperato. “Non so 
che cos’altro fare, Signore. Eccomi. Tu mi hai detto di parlare a questa donna, e il 
COSÌ DICE IL SIGNORE. Ed è avvenuto esattamente nel modo in cui le avevo 
parlato, perché me l’avevi detto Tu. Ora, lei è in pena, e io non so cosa fare. Là 
giace un ragazzo morto. Cosa posso fare, Signore?”  
115 Senza dubbio lo Spirito Santo disse: “Se Dio è in te, allora distenditi sul 
bambino”. Per prima cosa sappiate che egli si fermò, corse e mise le sue mani 
sulle mani di lui, il suo naso sul naso di lui, e le sue labbra sulle labbra di lui. E 
quando gli si mise sopra, il bambino starnutì sette volte. La Disperazione era 
finita. Il bimbo tornò in vita, perché la Disperazione spinse la donna verso il 
profeta, e la Disperazione spinse il profeta verso il bambino. E la Disperazione di 
entrambi attirò Dio sulla scena. Con l’amore di Dio, e l’amore per il Suo popolo, 
fece scendere l’amore di Dio, e lanciò fuori la fede sul fronte di battaglia, e 
l’opera era fatta. Il caso era chiuso. Amen! Ecco. È la Disperazione che lo 
provoca. Certamente! Lei non se ne sarebbe andata.  
116 Il cieco Bartimeo pensò che Gesù stava per passargli accanto, il mendicante 
cieco seduto là fuori presso la porta, per l’elemosina. Per prima cosa sappiate 
che egli udì un clamore; Gesù stava per passare. Egli disse: “Chi passa?” 
Qualcuno lo spinse giù. Egli disse: “Per favore, qualcuno, chi sta passando?” Uno 
di quelli, beh, forse una gentile piccola discepola, gli disse, disse: “Signore, lei 
non sa chi sta passando?” “No. Ho sentito uno di quelli dire: ‘Quassù c’è un 
cimitero intero pieno di morti, se tu risusciti i morti, va’ a risuscitarli’. È un 
bestemmiatore o chi altri?” “No. Ha mai sentito parlare di quel Profeta della 
Galilea, quel giovane Profeta chiamato Gesù di Nazareth?” “No”. “Beh, sai, che 
nella Bibbia si dice nei nostri rotoli che il Figlio di Davide sarà suscitato per 
sedervisi. Questo è Lui”. “È Lui? È Lui, e sta per passare?” La Disperazione lo 
spinse a gridare: “O Gesù, Tu Figlio di Davide, abbi pietà di me!” Non andare 
oltre a me, O dolce Salvatore, Ascolta il mio umile pianto; Mentre stai 
chiamando altri, Non andare oltre a me. “Oh, Gesù!” Uno di quelli disse: “Stai 
zitto! Fai troppo baccano”.  
117 Ma lui era Disperato. Se Egli avesse proseguito, lui non avrebbe avuto 
un’altra opportunità.  Anche noi potremmo non averne un’altra; questa 
potrebbe essere l’ultima sera. Disperazione! Lui gridò: “Oh, Gesù!” Non 
importa chi gli dicesse di smettere, gridava ugualmente, ancora più forte. 
Quando gli dissero di stare zitto, ciò lo fece gridare più forte. Lui era disperato. 
Nessuno poteva fermarlo. “Tu Figlio di Davide, abbi pietà di me!” E nella 
Disperazione gridava.  
118 E il Figlio di Dio, con i peccati del mondo sulle spalle, andando a 
Gerusalemme per essere offerto, proprio allora, come Sacrificio per il mondo, Si 
fermò subito da ciò che stava facendo. La Disperazione, un grido disperato, 
fermò il Figlio di Dio. Disse: “Che cosa vorresti che Io facessi per te?” Oh! Disse: 
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“Signore, che io possa recuperare la vista”. Disse: “Va’ per la tua strada, la tua 
fede ti salva”. Quello era sufficiente. Disperazione! Quando la Disperazione deve 
ricevere qualcosa, la fede afferra il tocco più debole e lieve. Capite? Egli non 
disse: “Ora, aspetta un minuto, aspetta un minuto, resta lì un minuto, vediamo se 
ora posso vedere. Non ho mai visto le mie mani, da molti anni. Vediamo se posso 
vederle. Non vedo ancora nulla”. Quando Gesù disse: “La tua fede t’ha salvato”, 
quello fu sufficiente. È tutto ciò che lui voleva.  
119 La Disperazione richiede un soggetto, e quando il soggetto, benché sia lieve, 
viene accettato, viene creduto proprio allora, perché la Fede l’Afferra quando la 
Disperazione la spinge. Capite? L’Amore là dentro vi si mescola e lo conduce a 
ciò. La Disperazione lo compie. Il cieco Bartimeo afferrò subito la visione.  
120 Pietro, una notte sul mare, era tutto in uno stato d’agitazione quando 
divenne Disperato. E cominciò a gridare: “C’è qualcosa che non va. Vedo uno 
spirito venire, camminando verso di me!” La barca stava quasi per affondare. 
Egli disse: “Se sei Tu, Signore, comanda che io venga a Te sopra le acque”. Ed 
egli smontò dalla barca e si avviò; e quando s’avviò, ebbe paura, e cominciò ad 
affondare, e la Disperazione… Nonostante un errore, nel cercare di seguire i 
Comandamenti di Dio,… Io spero che la Chiesa lo comprenda. L’uomo stava 
facendo quel che Dio gli aveva detto di fare.  
121 Ora, voi Cristiani stasera, voi state nella linea di dovere, cercando di seguire 
la Guida dello Spirito Santo; e un cancro vi blocca, oppure la morte vi blocca, un 
cancro, la tubercolosi, o quello che sia. Nella linea di dovere, voi avete lo stesso 
diritto che aveva Pietro. “Signore salvami, o perirò”. Egli invocò nella 
Disperazione, e una mano si stese e lo rialzò. Voi avete la stessa cosa. Ma egli 
gridò: “Salvami, Signore!” Egli udì il mio grido disperato, Dalle acque mi tirò 
su, ora salvo son. Vedete?  
122 È così, quando voi gridate!  
123 Forse questa donna, madre, qualunque cosa fosse per lei, un figlioletto, o un 
nipotino, o nipote, cosa mai fosse, gridò nella Disperazione. Dio udì.  
124 Dunque scopriamo che, mentre affondava, Dio lo udì. Nella Linea di Dovere, 
lui cominciò ad affondare. Venne meno. Non importa se venite meno, quello non 
ha niente a che fare con ciò. Noi tutti veniamo meno. Siamo un fallimento, fin 
dal Principio. Ma abbiamo Qualcuno che sta ora con una mano forte, Che può 
raggiungerci e portarci sopra l’acqua.  
125 Se avete commesso un errore, una donna ha commesso un errore, un uomo 
ha commesso un errore, un ragazzo o una ragazza ha fatto un errore; non 
affondate. Gridate nella Disperazione: “Signore, salvami o perirò!” Disperatevi 
in merito a ciò. Dio vi ascolterà. Egli ascolta sempre un’anima disperata. Ecco 
quel che sto cercando di dirvi.  
126 Il nostro caro Signore Gesù Stesso, nel più grande campo di battaglia del 
mondo, il Getsemani, gridò nella Disperazione. Doveva Lui portare i peccati del 
mondo, o doveva restare sulla terra coi Suoi diletti discepoli, cosa voleva fare? 
Ma osservate la Sua umiltà quando Si umiliò: “Non la Mia volontà ma la Tua sia 
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fatta”, Si umiliò alla Parola, la Parola promessa dell’Iddio del Cielo. Notate, 
dunque, Egli andò un po’ oltre. E se Lui andò un po’ oltre, quanto più noi 
dovremmo andare un po’ oltre. Capite? E notate, la Scrittura dice qui, in Luca, 
che Egli pregò intensamente. Fratello, sorella, se Gesù dovette pregare 
intensamente, quanto più dobbiamo noi pregare intensamente. Se Cristo, l’Iddio 
del Cielo, che Si fece carne, dovette pregare intensamente, allora quanto più 
dobbiamo noi, peccatori salvati per grazia, pregare intensamente! Se la 
decisione gettò il Figlio di Dio nella Disperazione, che farà a voi e a me? 
Dobbiamo gridare Disperatamente.  
127 Dio, in questi ultimi giorni, ci ha così Manifestato Sé Stesso, con i Suoi 
Grandi Segni e Potenza, dovrebbe farci disperare. Proprio così. E la Sua volontà 
di Guarirci e Salvarci, dovrebbe gettarci tutti nella Disperazione per andare a 
quella Pietra della Guarigione. Proprio così.  
…136 Jairo una volta aveva una figlioletta che stava morendo. Egli era un 
credente di frontiera. Credeva in Gesù, ma aveva paura di confessarlo, perché 
l’avrebbero mandato via dalla sinagoga. Ma un mattino il medico venne, e disse: 
“Ora lei sta per morire”. La Disperazione ebbe inizio. Egli non poteva 
permettersi, in quanto alla sua posizione, d’essere sorpreso con Gesù di 
Nazareth, perché avrebbe perso la sua posizione come Sacerdote. Ma vi dico, che 
quando giunse l’emergenza, lo gettò nella Disperazione. Posso vederlo in cerca 
del suo piccolo soprabito da Predicatore e il cappello, e andare via. Eccolo 
passare attraverso la folla, spingendo intorno; dove ci fu una donna che toccò la 
Sua veste, e così via, e stavano tutti gridando. Ma lui si presentò e disse: 
“Maestro, la mia figlioletta giace in punto di morte. Maestro, Maestro, la mia 
figlioletta giace in punto di morte, e se Tu vieni a imporre le Tue mani su di lei, 
vivrà”. Oh, my! Talvolta la Disperazione vi fa dire cose, vi fa fare cose. Vi mette 
in azione. La sua figliola fu salvata a causa della Disperazione.  
137 Disperiamoci, come quella piccola donna col flusso di sangue. La Bibbia ha 
detto che aveva speso tutto il suo denaro, con i medici, e ciò nonostante non 
avevano potuto aiutarla. E un flusso di sangue le era cominciato a fuoriuscire nel 
periodo della menopausa, e non si fermava. Forse avevano venduto la fattoria, i 
muli, i cavalli, e qualsiasi cosa fosse; e niente poteva aiutarla. E i loro sacerdoti 
non le avevano mai detto d’andare in giro a cose del genere. Ma una mattina lei 
abbassò lo sguardo. Viveva sulla riva, là dove c’era la sua fattoria, e laggiù vide 
una grande massa di gente riunita intorno a un Uomo, e disse: “Che succede là?” 
Dissero: “È Gesù di Nazareth”. Ebbe inizio la Disperazione. Lei disse: “Sono 
proprio insignificante. Io… Ma se riesco solo a toccare l’orlo della Sua veste, 
sarò sanata”. E lei passò accanto a ogni critico e tutto il resto. Ma infine arrivò 
al punto, nella Disperazione che toccò la Sua Veste. E quando lo fece, Egli Si girò 
e disse: “Chi Mi ha toccato?” E tutti loro lo negarono. Ma Egli Si guardò 
intorno. Egli era posseduto da un grande dono di Dio. Egli era Dio; e trovò la 
piccola donna e le disse che il suo flusso di sangue era cessato. La Disperazione 
l’aveva spinta a farlo.  
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138 Fu la Disperazione che spinse la regina del Sud. Aveva sentito che il Dono di 
Dio stava operando attraverso Salomone. La Disperazione la spinse a ciò.  
139 Disperatamente! Quelli sono esseri umani, come voi, come me. Non erano 
diversi da voi e da me. Avevano cinque sensi. Mangiavano, bevevano, e così via, 
come facciamo noi, hanno vissuto e sono morti. Erano esseri umani.  
140 Questo la spinse in tale Disperazione che prese con sé parte del suo Regno. 
La spinse al punto che lei non pensò agli Ismaeliti che nel deserto l’avrebbero 
derubata, per novanta giorni a dorso di un cammello lungo il Deserto del 
Sahara. Disperazione! Lei va comunque. E quando arrivò là, non ci fu niente che 
trattenesse Salomone se non il dirle le cose che voleva conoscere. Disperazione! 
Gesù disse: “Lei Risusciterà nel Giorno del Giudizio, con questa generazione, e la 
condannerà, perché uno più grande di Salomone era qui”.  Disperazione!  
…157 E ora possano queste persone le quali hanno il Segno, che sono passate 
dalla morte alla Vita, che sono cambiate dalla vecchia vita mondana a una 
Nuova. Loro l’hanno fatto. Il Sangue è stato applicato; e, Dio da’ loro un 
simbolo del Segno. Possano prendere quel Segno nelle loro mani, coloro che sono 
malati, dicano: “Io sono un prodotto acquistato di Dio. Sono in Cristo, e in Lui 
non vi è malattia. Sono in Cristo, e in Lui non c’è peccato. Sono in Cristo, e in Lui 
non c’è incredulità. Rinuncio a tutto ciò che il diavolo mi ha detto. Prendo il mio 
Segno che il mio… ‘Egli fu ferito per le mie trasgressioni; fu fiaccato per la mia 
iniquità; il castigo della mia pace fu su di Lui; e per le Sue lividure sono stato 
guarito’. E ora tengo il Segno, che Dio mi ha riconosciuto, quello scopo, la 
Persona, sono acquistato col Sangue del Signore Gesù. E tengo il Segno della Sua 
morte nelle mie mani, perché Egli è risuscitato, ed io sono Suo e Lui è mio. Vado 
con fede decisa, che da questa sera in poi, io crederò in Dio, e sarò guarito quando 
arriverò là e adempirò i requisiti”. Perché le ultime Parole che uscirono dalle Sue 
labbra, furono queste: “Se imporranno le mani sui malati, saranno sanati”. 
Accordalo, Signore. Possa avere il sopravvento la Disperazione, perché lo chiedo 
nel Nome di Gesù. Amen. Posso, voglio, credo; Posso, voglio, credo; Posso, 
voglio, credo Che Gesù mi guarisce ora. Oh, posso, voglio, credo; Posso, voglio, 
credo; Pensate soltanto: “Sono deciso!” Posso, voglio, credo Che Gesù mi 
guarisce ora.  
158 Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] “Sono deciso! Sono 
deciso, per la Grazia di Dio, che non mi fermerò mai finché quel Qualcosa non mi 
colpirà. E andrò lassù perché mi s’impongano le mani”.  Ora, Dio non ci ha mai 
deluso. E credo che il grande Medico adesso sia vicino. Credo che l’Iddio che ha 
scritto la Parola, credo che l’Iddio che ha compiuto il Sacrificio, credo che il 
Segno dell’Iddio che ci purifica stasera dal peccato, il Segno, la Sua Stessa Vita, 
sia qui con noi. “Io sarò con voi, fino alla fine del mondo. Ancora un po’ e il 
mondo non Mi vedrà più, ma voi Mi vedrete, perché Io sarò con voi, anche in voi, 
fino alla fine del mondo”. Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Io 
confido in Lui. Credo che Egli lo realizzerà. Voi no? [“Amen”.]  
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APPROFONDIMENTI SUL BATTESIMO E L’ADOZIONE 
DIFFERENZA TRA EVIDENZA DELLA PAROLA 

GESU’ CRISTO FORMATO IN NOI 
LO SPIRITO SANTO E LA SUA SOMMINISTRAZIONE 

BATTEZZATI SINO AL TERZO AMBITO 
ANIMO, CORPO E SPIRITO 

E MANIFESTAZIONE DEL DONO 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GESU’ CRISTO FORMATO IN NOI 

LE PERSECUZIONI SI FANNO AVANTI QUANDO 
CRISTO E’ IN FORMAZIONE IN NOI 

ITL63-1216-Abbiamo visto la Sua Stella e siamo venuti per Adorarlo, 16-12-
1963, Ramada Inn, a Tucson, Arizona, Usa 

110 Quando Cristo Gesù veniva formato dentro Maria, ecco quando inizio la 
Persecuzione. E’ così. E’ così. Ecco quando a lei iniziò la Persecuzione.  
111 Ed e la stessa cosa in voi. …Galati 4:19, dice che: “Quando Cristo (la 
Speranza di Gloria) fu Formato, Formato in voi”. Cristo viene Formato in voi, 
quando state Morendo e Cristo viene alla Vita. Osservate la Persecuzione che 
inizia, osservate i problemi che iniziano dappertutto, osservate il diavolo 
scatenarsi, certamente, quando Cristo viene Formato in voi.  
112 E quando Cristo veniva Formato in Maria, velocemente arrivò il comando 
dal re: “Tutti voi!”  Proprio mentre lei era... II Cristo stava diventando un 
Bambino Completo, proprio per Nascere, proprio allora la grande Persecuzione.  
113 Ora il bambino era stato formato da molto tempo, in se, nel grembo. Ma 
questo arriva agli Ultimi Giorni,  quando la Completezza, quando la Pienezza 
della Deità, quando la Pienezza di Cristo, dev’essere Manifestata fra il Suo 
popolo. Egli disse così, Egli lo Promise nella Sua Parola. E quando quella 
Pienezza, vedete, iniziano ad avvenire cose insolite, che Egli Promise. Ecco il 
motivo per cui le nostre grandi vite sociali e altro non possono comprenderlo, 
Esso e follia per loro. Ora osservate, stanno formando un concilio di chiese, 
vedete. Proprio nel tempo in cui la Chiesa inizia a stare in piedi, quando il 
Soprannaturale inizia ad Operare, ora sono andati tutti in un gruppo, ed ora 
cercano di fermare questa cosa. Proprio esattamente come fu allora.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL BATTESIMO – LE 7 SOMMINISTRAZIONI DI VIRTU’-SPIR ITO 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
91 Ora, io credo che la ragione per cui c’è così tanta confusione oggi, in merito 
allo Spirito Santo, è a motivo che non viene insegnato correttamente… 
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92 Ma poi sarebbe come dire “un’automobile”.  …Ci devono essere bobine, e 
prese, e ponti, e valvole, e tutto il resto, quello forma l’automobile.  
93 E quando parlate del Battesimo dello Spirito Santo, c’è molto più che si 
Accompagna a Quello… 
94 Ora, Pietro disse, prima: “Fede”. Ora osservatelo molto attentamente ora. 
Insegneremo questo per alcuni minuti. Fede, ora, è il vostro inizio. E aggiungete 
alla vostra Fede, Virtù; alla Virtù, Sapienza; alla Sapienza, Temperanza; alla 
Temperanza, Pazienza; alla Pazienza, Bontà; alla Bontà, l’Amore Fraterno, 
Amore Fraterno; e poi Amore. E chiunque sa che l’Amore è Dio. “Dio è Amore”. 
Vedete?  

 
ITL57-0901E-Ebrei Capitolo Quattro, 1957, Jeffersonville, Indiana, Usa 

125 Sembra che le persone potessero vederLo senza disputare. Certamente. Dio 
non è tre Persone. Se Egli è tre Dèi, allora siamo pagani. Quale è Dio? Sono, 
tutt’e tre, un Dio, sono tre Funzioni dello stesso Dio. Era il Padre, nella forma 
dello Spirito Santo, in quella Colonna di Fuoco nel deserto. Era il Figlio, quando 
usò la funzione di Figlio. “Ancora un po’ ed il mondo non Mi vedrà più; andrò 
via. Verrò di Nuovo e sarò con voi, perfino in voi, fino alla fine del mondo”. 
Vedete? Egli è la Paternità, il Figlio, ed anche lo Spirito Santo. È tutto il 
Medesimo Dio che Opera in tre Funzioni: Paternità, Figlio, Spirito Santo. Mai… 
Prima Giovanni 5:7, disse: “Ci sono tre che rendono testimonianza in Cielo: il 
Padre, il Figlio, lo Spirito Santo. Questi tre sono Uno”. 
 

ITL54-0103E-Domande e Risposte, 3-1-1954, Jeffersonville, Indiana, Usa 

63 Ora, Lutero, sotto la Giustificazione, ecco cosa Predicò. È 
giusto? Lutero Predicò: “Il giusto vivrà per Fede”. E lui aveva un Grande 
Messaggio. E quella era una Porzione dello Spirito Santo… 

…72 Ora, penso che Lutero, Wesley, e tutti loro, molti di loro andranno nel 
Rapimento. Avevano una Porzione di Spirito che veniva Predicato a loro; lo 
credettero. 
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
 

ITL61-1231M-Tu devi Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa 
207 Ora ricordate, io credo che Gesù Cristo dica questo ad ogni essere umano, 
nella Sua Prima Dottrina:  “Se alcuno non è Nato d’Acqua” (cioè la Parola, il 
Lavacro dell’Acqua, per mezzo della Parola) “e di Spirito”  (che è lo Spirito 
Santo, lo Spirito Santo che Conferma la Parola) “non può Vedere il Regno del 
Cielo”. Credete voi questo? Capite? “Per mezzo dell’Acqua”, il Lavacro 
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dell’Acqua per mezzo della Parola, Parola e Verità, Egli è la Verità. “Acqua e 
Spirito”, lo Spirito  che viene con la Parola, per Confermare la Parola, facendo 
Vivere Dio in me. Capite? Noi non possiamo Comprendere il Regno del Cielo 
fino a che prima non sia accaduto. Quando poi questo comincia ad accadere, che 
noi vediamo la Parola in noi, nati dalla Parola e dallo Spirito, che Manifesta Se 
Stesso, guidandomi non Via dalla Parola; lo Spirito mi Guida alla Parola, e la 
Parola vive in me, Rendendo Dio Manifesto nella tua vita!… non capirai mai il 
Regno di Dio e non potrai entrarvi in alcun modo. Dio vi Benedica. 

 

EVOLUZIONE DELLA SPOSA NELLE SETTE EPOCHE 
STORIA SULLE DENOMINAZIONI 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
110 Ora Lui sta facendo la stessa cosa nel Suo immutabile metodo. Scopriamo 
che in Malachia 3, Egli disse: “Io Sono Dio, e non Mi muto”. Lui non può mutare 
il Suo metodo.  
111 Ora, come Lui cominciò in Abrahamo. Dopo la caduta del primo 
Capolavoro, cominciò in Abrahamo, su un Fondamento, per costruire un altro 
Capolavoro. Il Giorno di Pentecoste, Lui cominciò a costruire un altro 
Capolavoro, il Seme originale, la Parola. Cominciò nella prima Chiesa. Che 
cos’era? Il Seme, Parola, la Parola Manifestata, la Promessa che era stata data. 
Gioele disse: “Avverrà negli Ultimi Giorni, dice Dio, che Io Spanderò il Mio 
Spirito su ogni carne; i vostri Figli e Figlie Profetizzeranno, i vostri vecchi 
Sogneranno Sogni, i vostri giovani vedranno Visioni”.  Ciò che Lui avrebbe fatto 
negli Ultimi Giorni, due, gli Ultimi Duemila anni.  
112 Notate, e ciò cominciò come l’originale. Come Gesù disse: “La Parola di Dio 
è un Seme che un Seminatore Seminò”. E Lui era il Seminatore. Il Seme era la 
Parola. E, notate, un seme che rimane da solo non farà mai niente. Deve cadere 
in terra per portare di nuovo la sua produzione. E questo Seme, quella Chiesa 
Perfetta, cadde in terra a Nicea, Roma, quando diventò una denominazione.  
113 Ora, storici, ricordate. E voi che sentirete questo nastro, verificate e scoprite 
se questo non è giusto. La chiesa morì a Nicea, Roma, quando prese dogmi e 
credi, invece della Parola originale. Che cos’era? Dio aveva mostrato, con quella 
prima Chiesa, che Lui era Dio. Lui aveva una Chiesa Perfezionata; ma la 
Chiesa, come tutti gli altri semi, deve cadere in terra e morire. Ora, cadde in 
terra, e morì, e deperì.  
114 Sapete, ho letto un libro, non molto tempo fa. Qualcuno ha scritto un libro, e 
diceva: L’Iddio Silenzioso. Può essere che lo abbiate letto. Non ricordo, io credo 
che Brumback… No, non ricordo, non sono sicuro chi l’abbia scritto. Ma non 
riesco a ricordare. Ce l’ho nel mio studio. L’Iddio Silenzioso, diceva: “Dio, 
durante le migliaia di anni di Epoche oscure, rimase fermo e non mosse mai una 
mano, e stette a guardare i martiri Fedeli andare nella fossa dei leoni; ed essere 
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bruciati dai Romani; ogni genere di assassinio; donne spogliate dei loro vestiti, 
davano fuoco ai loro lunghi capelli con catrame, e le bruciavano”. Ricordate, i 
capelli corti cominciarono prima a Roma. E le donne dei Cristiani avevano i 
capelli lunghi, così essi li bagnavano di catrame e gli davano fuoco, e le 
bruciavano, e le denudavano; le davano in pasto ai leoni. E questo scrittore 
arriva a dire: “Dov’è quel Dio?” Oh, la cecità dell’uomo, a volte! Non sapete che 
quel Seme doveva morire? Lui non cercò mai di liberarli. Caddero nella vittoria. 
Cadevano, sanguinanti e morenti, dando le loro vite. Perché? Era un Seme. Esso 
doveva cadere in terra, come, anzitutto, ci dice Giovanni 12. “Il granel del 
frumento deve cadere in terra e lì morire; e non solo morire, ma marcire”. Ma 
quella denominazione sapeva ben poco che quella Vita era ancora lì dentro. 
Sebbene la chiesa in se stessa…  
115 A quel Concilio di Nicea, di quindici giorni di sanguinoso dibattito politico, 
quando quegli aristocratici entrarono e vollero introdurre questi grandi 
dignitari nella chiesa. E i Profeti vennero fuori da quel deserto là, mangiando 
erbe e avvolti in pelli di animali, Profeti autentici, e loro li gettarono fuori. 
Perché? Il Seme deve cadere in terra. Deve morire.  
116 Esso morì nelle Epoche oscure, sotto il terriccio scuro. Pensavano che fosse 
finita. Sapete, San Giovanni 12:24, Gesù disse: “Se il granello del frumento non 
cade in terra, rimane solo”. E la prima Chiesa fu quella riproduzione, quella 
Sposa, quel Seme, quella Parola resa manifesta, che cadde in terra a Nicea, 
Roma.  
117 Ascolta, Chiesa, in tutte le nazioni che sentiranno questo. Ecco il vostro 
terriccio, sono quelle denominazioni. Ecco dove fu Crocifissa la Parola, e 
accettarono dogmi. E per centinaia e centinaia di anni di Epoche oscure, la 
Potenza e la manifestazione della Parola furono nascoste dal mondo. Regnava 
solo il Cattolicesimo. Tutti noi lo sappiamo, come si Legge nella storia. Regnava 
solo il Cattolicesimo.  
118 Ma, non si può nascondere un Seme Germinato, Esso deve spuntare perché 
(perché?) il Grande Scultore è all’Opera. Lui costruirà di nuovo. Così Lui… Il 
Seme cadde, la Parola.  
119 Quando vediamo San Paolo, Pietro, Giacomo, Giovanni, tutti quelli che 
scrissero la Parola. E loro scrissero, la Parola che essi scrissero divenne Vivente, 
e visse, ed Essa visse. E quando troviamo che, dopo che cominciò a maturare, 
Giovanni cominciò a scrivere in epistole, lui fu gettato sull’Isola di Patmo dopo 
essere stato bruciato nell’olio per ventiquattro ore. Ma la Parola doveva venire 
fuori. Doveva essere scritta. Non potevano bollendo con olio, togliere via lo 
Spirito Santo, da lui, così lui andò avanti. La sua opera non era terminata. Lui 
morì di morte naturale.  
120 Policarpo, che era un discepolo di Giovanni, portò avanti la Parola. E da 
Policarpo venne Ireneo. E Ireneo, il grande uomo di Dio, che credeva lo stesso 
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Vangelo che crediamo noi: “La Parola è matura”. La chiesa cerca di 
schiacciarLa.  
121 Alla fine si giunse a Nicea, Roma, e là essa cadde in terra, dopo San 
Martino, e fu assassinata. San Martino credeva la stessa cosa che crediamo noi. 
Lui sosteneva la stessa cosa; il battesimo dello Spirito Santo, il battesimo in 
acqua nel Nome di Gesù. Lui sosteneva la stessa cosa che sosteniamo noi. E lui 
era un Profeta, e credeva la piena Parola di Dio. E alla fine loro furono 
crocifissi, e schiacciati al suolo, e giacquero là per centinaia di anni, finché 
l’esterno del Seme marcì. I vecchi corpi si sono putrefatti. Sono stato nelle 
catacombe a Sant’Angelo, e si vede dove morirono, e le loro ossa spezzate e tutto. 
Alla fine si putrefecero al punto che le loro ossa erano svanite, ma la Vita era 
ancora là.  
122 Il granello del frumento che cadde in terra su…al Concilio di Nicea, 
cominciò a spuntare di nuovo, in Martin Lutero.  Come qualsiasi granello che 
spunta, ovvero il grano; dopo che i semi marciscono, spunta la vita. E cominciò a 
portare vita in Martin Lutero. Lui cosa fece per prima cosa? Rigettò la 
denominazione del Cattolicesimo, protestò che ciò era sbagliato. Poiché lui 
diceva: “Il Giusto vivrà per Fede”. Cos’era? Una debole piccola Vita che metteva 
un paio di piccoli germogli. Quelli erano i Luterani. Certamente non assomiglia 
al grano che è andato in terra, ma la Vita sta venendo fuori ora.  
123 Poi proseguì fino allo stelo. Cosa accadde dunque? Nei giorni di John 
Wesley, cosa fece quando fece sbocciare la Santificazione? Rimase con la Parola. 
E cosa fece? I Luterani avevano organizzato e formato un’organizzazione, così 
era tempo che qualcosa accadesse. Ora il Capolavoro è in fase di costruzione. 
Cosa fece lui? Cosa fece lui? Protestò contro quella chiesa Anglicana, venne 
fuori nella riforma come un’infiorescenza. Cos’è? Il seme sta venendo alla Vita, 
sta crescendo ora.  
124 Ora, lo stelo non assomiglia al seme, né ci assomiglia l’infiorescenza.  
125 Ora, fratelli pentecostali in ogni parte delle nazioni, voglio che ascolti, 
fratello mio. Se questo è l’ultimo Messaggio che io mai Predicherò, Questo è il 
mio Capolavoro. Notate che quando il frumento sta… il granello del frumento 
che cade in terra, quando comincia a formarsi di nuovo il suo grano?  
126 Osservate la natura. La natura è esattamente Dio. Dio opera nella natura, è 
tutto quello che Lui può. Ma dal Risveglio Pentecostale, come pensano loro, fosse 
il Seme; non lo era. Ora osservate. Ma qualcosa venne avanti proprio come il 
Seme. Ora state attenti a cosa disse Gesù, in San Matteo 24:24, che: “Negli 
Ultimi Giorni i due spiriti sarebbero stati così vicini tra loro che avrebbero sedotto 
gli Eletti se possibile”.  
127 Ora, quello stelo non assomiglia affatto a un seme; né l’infiorescenza 
assomiglia a un seme. Ma notate ora, non nei giorni di Lutero, ma nell’ultimo 
giorno.  
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128 La prima cosa. Ci sono coltivatori di grano seduti qui. Della prima cosa che 
si fa avanti da un seme di grano, pensereste quasi che fosse un seme, ma (cos’è?) 
è l’involucro. Si forma come una piccola cosa esterna, per contenere il seme. Si 
forma un involucro. Ma l’involucro non è il seme, non più di quanto lo fosse 
l’infiorescenza o lo stelo. È solo un portatore della vita, il granello del frumento, 
dunque. San Giovanni 12, vedete, Gesù che parla.  
129 Dopo l’infiorescenza (dopo Wesley), il grano mette fuori l’involucro, che è 
simile al grano più di qualsiasi altra cosa. L’involucro è più simile al grano. Va 
diventando sempre più simile al grano, quello che entrò nella terra. E quando lo 
stelo viene fuori, ha Vita in sé, ma di certo non è il grano. Viene fuori 
l’infiorescenza, il polline, ancora non è il grano. E poi viene fuori l’involucro, ed 
è proprio nella forma del grano, proprio esattamente come il granello del 
frumento, eppure non è il grano. Proprio esattamente nella stessa forma, 
Perfettamente.  
130 I pentecostali sono venuti fuori proprio come venne fuori il grano.  Ognuno 
viene fuori dall’altro, uscendo dall’altro, ma sono solo portatori. Entrano nella 
denominazione. Ed ecco cosa fece la Pentecoste, entrò nella denominazione. E 
cosa fece la Pentecostale quando venne fuori proprio come il grano? Tornò 
dritta indietro, come in Apocalisse 17, a una delle denominazioni sorelle. Ecco 
esattamente cos’è. Ecco cosa disse Gesù.  
131 Ora state attenti. Il Vangelo verrà fuori attraverso Lutero, attraverso 
Wesley, nella Pentecoste, e negli ultimi giorni sedurrà gli stessi Eletti se fosse 
possibile. Gli Eletti! Oh, fratelli pentecostali, non riuscite a capire?  
132 Il grano nel suo primo inizio è proprio come il seme, quando comincia a 
formarsi come il seme, ma esso è l’involucro. Esso si denominò, fece esattamente 
la stessa cosa che fecero quaggiù in Lutero. In Apocalisse 17, dimostra la stessa 
cosa, delle chiese.  
133 Ora, il Seme di grano, nell’Originale, cadde a Nicea, poiché fu la prima 
denominazione.  
….134 Notate qui, la Vita che si trovava nello stelo, nell’infiorescenza, adesso 
finisce tutta nel Seme. La Vita che venne fuori dal Seme Originale, sale 
attraverso processi diversi (tre processi diversi), e poi torna indietro fino alla 
Sua condizione Originale. Alleluia! Oh, my! Io sono la persona più felice al 
mondo, che Dio m’ha permesso di vedere Questo. Osservate in che modo 
Perfetto Operano insieme la Parola e questi (la natura).  
135 Proprio come noi proviamo la Risurrezione; il sorgere del sole; il tramonto 
del sole; il sorgere di nuovo. Le foglie abbandonano l’albero, cadono, la linfa 
scende nella radice; e risale, e la foglia risale con essa. Cade al suolo; la vita 
dell’albero riassorbe il calcio e il potassio, e porta su di nuovo un’altra foglia. 
Vedete, tutta la natura, ogni cosa opera appropriatamente con la Parola di Dio. 
Ed eccolo esattamente, Perfettamente in queste Epoche della Chiesa. Ecco 
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perché lo Spirito Santo è sceso e ha tracciato quelle cose, e le ha dichiarate per 
noi nel modo in cui Egli ha fatto. È esatto.  
136 Notate, qui, la Vita che stava nell’involucro. Nello stelo, e nell’infiorescenza, 
nell’involucro, si raccoglie tutta nel Seme. E la Vita che stava nello stelo, andò, 
uno andò per formare l’altro. La Giustificazione formò la via per la 
Santificazione; la Santificazione formò una via per il Battesimo dello Spirito 
Santo; il Battesimo dello Spirito Santo formò una via per lo Spirito Santo Stesso 
per arrivare proprio nella Perfezione, di Nuovo indietro alla Parola, per 
ManifestarSi. 
137 Ma ciò che è denominato, muore. Come la Vita, in Lutero, andò a formare 
Wesley; e, da Wesley, Essa andò a Pentecoste; e da Pentecoste, a formare il Seme 
Originale. La Pentecoste viene fuori da Wesley, fino a quel tempo. La ragione 
per cui Pentecoste venne fuori da Wesley, è perché Pentecoste non era una 
denominazione. Poi Pentecoste andò a denominarsi, e (cosa fece?) ritornò 
all’involucro. Aveva l’aspetto della Cosa Reale.  
138 E, chiunque, quanti hanno mai visto un seme di grano iniziare a crescere? 
Qual è la prima piccola cosa? È proprio esattamente simile al seme, ma è 
l’involucro. Vedete le tre fasi? Stelo; infiorescenza, o il polline; poi l’involucro; e 
poi, dall’involucro, viene il Seme originale. Vedete? Non un Seme; era la Vita del 
Seme, che cresceva attraverso questo, per giungere al Seme. Amen, amen! Lo 
capite? Cos’è? Una resurrezione, che ritorna di nuovo a un Capolavoro, come 
l’Unico che entrò.  
139 Pentecoste venne dalla Wesley, perché Wesley era un’organizzazione. 
Pentecoste venne fuori, non come organizzazione, e dopo ne diventò una. Lo 
dovette fare, per formare l’involucro. La vera Parola di Vita in esso, era quindi 
sul suo cammino verso il Grano Originale, attraverso queste Fasi. Attraverso lo 
stelo, poi nel polline; dal polline, nell’involucro; e dall’involucro, Essa ha 
formato il Seme.  
140 Nessun stelo, infiorescenza, involucro, vivendo, produsse (nel loro risveglio 
iniziale) un portatore di una certa porzione del Seme di Vita; ma, quando si 
organizzarono, la Vita ne uscì fuori. Questo è dimostrato da tutta la storia. Mai 
un’organizzazione ha fatto qualcosa dopo che si era organizzata. Era morta. 
Proprio così.  
141 Osservate, ora la Vita sta andando avanti. Si sta muovendo in avanti.  
142 Notate, ciò che hanno fatto, che tutti questi hanno fatto, è dimostrato dalla 
storia proprio esattamente il modo in cui la chiesa è giunta, per non essere mai 
più utile a Lui. L’organizzazione viene messa in disparte. In tutta la storia non 
c’è mai stata una chiesa che non sia morta dopo essersi organizzata. E 
l’organizzazione moriva e non risorgeva più. Non riuscite a vederlo? Uomo che 
sei cieco, apri gli occhi! La natura e la Parola coordinano assieme e lo 
dimostrano proprio qui che Questa è la Verità, che è la Verità. Quella Vita lascia 
lo stelo, per formare l’infiorescenza; dall’infiorescenza, Essa forma l’involucro; 
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e dall’involucro, Essa entra di nuovo nell’Originale. Notate, per non essere mai 
più utile a Lui.  
143 Quanto è evidente questa vita, durante il suo viaggio nel granello del 
frumento, rispetto a quella che è nell’albero. Dio definiva il Suo popolo come un 
albero; vedete, in un albero, la vita scende e risale di nuovo; scende e risale; 
vedete, scende e risale. Ma, nel granello del frumento, sale dallo stelo originale… 
attraverso lo stelo, l’infiorescenza e l’involucro; e la cosa attraverso cui è 
passata, muore, così non può ritornare di nuovo attraverso di questa. Cos’è? 
Non c’è più alcun uso. Va avanti verso la sua Perfezione. Amen! Non capite 
perché Lui non ha mai usato un’organizzazione? Lui non può ritornare di nuovo 
in essa. È morta. Ma la Vita passa avanti, da uno all’altro. Vedete, mettono e 
introducono credi. “Chiunque aggiungerà una parola, o toglierà una Parola”, 
vedete, viene bloccato da Essa. Deve essere il Seme di Vita che va avanti.  
144 Ora sto usando questo in una parabola, della Sposa, il Capolavoro che sta 
venendo avanti. Come il Capolavoro cadde, c’è un Capolavoro che sorge. Il 
Capolavoro cadde a Pente-…a Nicea, Roma, a Nicea. Dopo Nicea, Roma, Lei ha 
attraversato un processo, ma sta proprio ritornando di nuovo a quel 
Capolavoro, viene resa Perfetta, perché Lei è una parte di quella Parola che fu 
espressa da Lui. Egli avrà “una Chiesa senza macchia né ruga”. Non sarà 
collegata affatto con nessun tipo di organizzazione o denominazione, la cosa 
maledetta. Essa è passata attraverso quelle cose, ma non sarà mai lì.  
145 Notate, il seme sta venendo su, quella Vita sta venendo su, non sta andando 
indietro. Non ci sarà più risurrezione dopo questo. La Vita sta venendo su, per 
arrivare alla sua Perfezione, una resurrezione. Notate, l’involucro mette fuori 
il… Notate, l’involucro butta fuori da se stesso il Seme originale. Troviamo 
questo in Apocalisse, al 3°Capitolo.  
146 Ora ricordate, delle Sette Epoche della Chiesa, nella Bibbia, da nessun’altra 
chiesa Lui fu messo fuori. Quanti lo ricordano? Egli passò attraverso l’Epoca 
della Chiesa, per andare avanti a fare qualcos’altro. Ma, questo è Esso. Non c’è 
nient’altro. Ma lo Scultore deve tornare di nuovo alla Perfezione, la Parola. 
Vedete? Non si torna indietro. Quanto Esso è differente. Sì. Oh!  
147 E notate dunque, quando l’involucro viene avanti, assomiglia proprio al 
Grano. Ma quando la Vita del Grano comincia a lasciare l’involucro, per 
entrare a formare il Grano (la Sposa), l’involucro si apre e scomunica il Grano. 
È giusto? È esattamente ciò che ha fatto la natura.  
148 In Apocalisse 3, troviamo che l’Epoca della Chiesa di Laodicea Lo mette 
fuori. Ora, vedete, non accadde nelle altre Epoche, perché c’era ancora 
qualcos’altro da fare. Passò semplicemente attraverso e proseguì verso un’altra. 
Vi ho detto sempre che non ci sono altre denominazioni che verranno. Siamo 
alla fine. E Lo mettono fuori perché (perché) Egli è la Parola di nuovo. Egli è 
come Quello che cadde laggiù. Egli è la stessa Dottrina che venne avanti dal 
principio.  
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….149 E quando il Seme Parola comincia a crescere, l’involucro Lo allontana da 
sé. La Vita lascia tutti gli altri, per seguirLo. Sono i veri credenti, che seguono la 
Vita ovunque vada la Vita.  
150 Come in Israele, un Simbolo Perfetto, se avessimo tempo; mi rimangono solo 
pochi minuti. Ma in un Simbolo Perfetto, nel principio, ovunque andasse quella 
Colonna di Fuoco c’era Vita. Dio era quella Luce. E non m’importa se fosse 
mezzanotte, o se loro si trovassero in un buon luogo scelto; quando quella 
Colonna di Fuoco Si spostava, la Tromba Suonava e Israele si muoveva con 
Essa. Alleluia! E quando la Tromba Suonò, Martin Lutero si mosse con Essa. Ed 
egli organizzò, uccise… non lui stesso; l’uomo dopo di lui. E allora Dio tolse la 
Vita da quello, La portò avanti, lo distese nella tomba.  
151 Poi uscì Wesley. Vide quella grande organizzazione, così Suonò una 
Tromba, di Santificazione, una maggiore quantità di Parola. Vedete? Quando lo 
fece, traslocarono proprio da Lutero, nella Metodista.  
152 E quando Pentecoste La vide, Suonarono una Tromba, è il tempo per il 
ritorno dei Doni. Vedete cosa fecero? Suonarono una tromba, e vennero fuori. 
Poi si organizzarono. Ma ricordate, dopo l’involucro, le Tre Fasi che 
conosciamo, non rimane altro che il Grano. O Dio! E allora il Grano viene messo 
fuori da tutto questo. Amen e amen! Le Parole del Seme cominciano a formarSi, 
la Vita viene portata fuori da… Ora notate, se lo Sposo, il Principio, il Primo, lo 
Sposo… Questa è la Sposa che viene fuori.  
153 Ricordate, la Chiesa ebbe inizio a Pentecoste, e cadde a Nicea. Essa 
germogliò, non come il vero Grano, no; c’era un po’ della Vita là dentro, ma 
germogliò allo scopo di formare un’organizzazione. E Lui passò attraverso 
quell’organizzazione. E dunque Essa cosa fece? Poi Essa andò, da 
quell’organizzazione, entrò in un’altra organizzazione, entrò in un’altra fase 
della Parola; Giustificazione, Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo. 
Vedete? E mentre Essa attraversava questo stelo e processo, continuava a 
procedere ulteriormente.  
154 Ricordate, il piccolo polline è più, l’infiorescenza è più simile al Seme di 
quanto sia lo stelo. E l’involucro è più simile al Seme di quanto fosse 
l’infiorescenza. Ma il Seme Stesso viene dopo questo. Capite? Esso l’ha 
semplicemente usato per il trasporto, per condurvisi attraverso.  
155 Notate, la Sposa. Se nel Principio la Sposa era la Parola, ossia lo Sposo; e se 
dunque la Sposa viene tolta dallo Sposo, anche Lei deve essere la Parola. Notate, 
la Sposa deve esserlo.  
156 Perché, perché lo Sposo deve essere la Parola Manifestata, resa chiara? È 
perché la Sposa e lo Sposo sono Uno. Lei è proprio un pezzo colpito via da Lui. 
Ecco il Capolavoro. Esso fu colpito. Dite…  
157 Michelangelo non poteva riprodurlo di nuovo. Non poteva rimetterlo. Ma 
Dio lo farà. Lui porterà questa piccola Sposa, che è colpita, dritta al fianco della 
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Parola Originale. Ed eccoLo, ecco il Capolavoro, la famiglia di nuovo nel 
Giardino d’Eden.  
….158 In che modo lo farà questa Sposa? In che modo lo farà questo Grano? 
Malachia 4 ha detto che negli Ultimi Giorni, sarebbe stato Restaurato di Nuovo, 
(cosa?) restaurato come al principio; portato indietro! “Io restaurerò”, dice il 
Signore “tutti gli anni che il bruco, e la locusta, e tutte queste altre cose hanno 
divorato. Io restaurerò di nuovo”. Malachia 4 disse: “Egli Restaurerà i cuori del 
popolo, e la Fede del popolo, di nuovo ai padri Originali”.  Vedete? Vediamo 
questo proprio davanti a noi, Chiesa. Dove ci troviamo?  
….165 Così, lo stelo, l’infiorescenza, e l’involucro non sono mai diventate Seme, 
no, ma stanno diventando continuamente più simile al Seme.  
166 Ora al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua Vita originale, ritorna 
alla Bibbia. Malachia 4 disse che sarebbe stato portato in quel modo. Oh, oh, 
my! Deve avere tutto! Per essere in questo modo, Esso deve avere tutto della 
Parola. È giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
167 Ora Egli cosa ha detto in Apocalisse 10, che avrebbe avuto luogo? Perché ci 
fu il viaggio a Tucson? Per aprire alla Chiesa. “Nei giorni del Messaggero, del 
Settimo Angelo, il Messaggio del Settimo Angelo, tutta la Parola di Dio sarebbe 
stata Manifestata. Il Suggello, tutto ciò che lo stelo ha lasciato fuori, del perché e 
tutto in merito ad Esso, sarebbe stato manifestato in questo tempo”. È questo ciò 
che ha detto la Parola? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Quindi, lo 
vediamo. Dunque dove siamo, vedete, dove siamo? C’è solo una cosa, la raccolta 
è qui. Lei è completamente matura. È pronta ora per la Venuta. Notate.  
168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. Non deve manifest-…Dite: “Io credo nel Battesimo dello Spirito Santo. 
Alleluia! Credo nel Parlare in Lingue”. Quello è solo parte del Seme, uh-huh, ma 
ora a questo viene aggiunto. Alleluia! Vedete? La Vita, non i doni; la Vita dei 
Doni. Vedete, vedete cosa intendo dire? Siamo al tempo della fine, fratelli.  
169 Stelo, infiorescenza e involucro ora sono morti e secchi. C’è solo una cosa 
che deve accadere a questo, devono essere riuniti nel Concilio Mondiale delle 
Chiese per essere bruciati.  
170 La Parola è diventata Carne, esattamente come Egli ha Promesso in Luca 
17, Malachia 4, e tutto, vedete, proprio così, Apocalisse.  
171 Tutta la vera Vita che stava nello stelo, infiorescenza, e involucro, ora Si sta 
riunendo nel Seme, pronta per la Risurrezione, pronta per la Raccolta. L’Alfa è 
diventata Omega. Amen. Il Primo è diventato l’Ultimo, e l’Ultimo è il Prim o. Il 
Seme, che andò dentro, è venuto attraverso un processo ed è diventato di nuovo 
il Seme. Il Seme, che cadde nel Giardino d’Eden, e lì morì, ritornò. Da quel seme 
imperfetto che là morì, ritornò al Seme Perfetto, il Secondo Adamo.  
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.…160 Lei è colpita dalla Chiesa, dal corpo della Chiesa; colpita con il Suo 
Maestro, per lo stesso proposito. Lei è la Parola. Proprio lo stesso come fu 
colpito Giuseppe dai suoi fratelli, perché lui era la Parola. E Gesù fu colpito dai 
Suoi fratelli, perché Lui era la Parola. La Chiesa è colpita… La Sposa è colpita 
dalla chiesa, perché Lei è la Parola. Ecco di nuovo le vostre fasi; uno, due, tre, 
vedete, esattamente.  
161 La Parola, vivente e in azione, la Sposa Biblica, non una sposa fatta 
dall’uomo; la Sposa Biblica, colpita e afflitta da Dio. “Nessuna bellezza che ce La 
facesse desiderare, tuttavia La stimammo colpita e afflitta da Dio”. Proprio così. 
Lei sta da sola. Lei viene colpita da tutte le denominazioni, in accordo ad 
Apocalisse 3. Lei è colpita dall’Epoca della Chiesa di Laodicea nella quale Lei è 
stata cresciuta. Capite? Questa Chiesa è stata cresciuta nell’Epoca della Chiesa 
di Laodicea; che è l’involucro. Ma se quegli altri andarono… 
162 Tu pentecostale non riesci a vedere questo, che l’altro era involucro e morì? 
Se quell’altro (stelo) dovette morire, se l’infiorescenza dovette morire, così deve 
morire l’involucro; le tre fasi delle organizzazioni.  
163 E ricorda, hai detto: “Beh, ora, c’erano molte infiorescenze attaccate. C’è 
molto di questo”. Sì. C’è stata la Metodista, la Battista, la Presbiteriana, la 
Luterana, la Chiesa di Cristo, tutte queste altre piccole cose che caddero su 
questo, le foglie e tutte le altre cose vi erano attaccate, ma l’originale furono le 
riforme, ora, vedete. 
164 Resta sola, come lo Sposo, “rigettata dall’uomo, disprezzata e rigettata dalle 
chiese”. La Sposa resta in quel modo. Cos’è? È il Suo Capolavoro, vedete, è la 
Parola attraverso cui Lui può Operare, rendere Manifesto. Rigettata! 
….172 La prima Eva che cadde, e fu usata nella seconda riforma… Seconda 
Venuta, come partorendo un bambino, ora è diventata di nuovo la Vera Sposa, il 
Seme, proprio di nuovo con la Parola Originale. L’Alfa e l’Omega sono la stessa 
cosa. “Al-…”  Lui disse: “Io sono l’Alfa e l’Omega”, non ha mai detto niente in 
mezzo. Uh-huh. “Io sono l’Alfa e l’Omega, il Primo e l’Ultimo”. Sissignore.  
173 Il Primo Ministero e l’Ultimo Ministero sono Identi ci. Il Primo Messaggio e 
il (Secondo) Ultimo Messaggio sono la Stessa Cosa. “Io Sono, Io ero nell’Alfa; Io 
Sono nell’Omega”. “Ci sarà un giorno che non sarà chiamato né giorno né notte, 
ma nel tempo della sera vi sarà Luce”. Vedete, Alfa e Omega, è diventato il Primo 
e l’Ultimo.  Oh, my, fratelli, potremmo rimanere ore su questo.  
174 Il Grande Capolavoro di una Famiglia, il Secondo Adamo e la Seconda Eva, 
ora pronti per il Giardino, il Millennio, Amen, di nuovo sulla terra. Alleluia! Il 
Grande Scultore non li lasciò stare là. Gli servì tempo, come Lui fece durante i 
milioni di anni, per modellare la prima Coppia Perfetta; e loro caddero. Ora 
sono passate migliaia di anni, Egli ha modellato di nuovo, e ora loro sono qui 
pronti.  
175 Il Capolavoro era venuto e fu abbattuto; dal Suo fianco venne fuori la 
compagna. E Lei viene portata su nello stesso processo. Ora eccoLa di nuovo 
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qui; con tutta la natura, la Bibbia, e tutto il resto, mostrando che siamo qui. Le 
nazioni si spezzano, Israele si risveglia, I segni che la Bibbia ha predetto; I giorni 
dei Gentili son contati (guardate questo mucchio di rifiuti che abbiamo) con 
erpici gravati, Ritorna, O disperso, alla tua possessione. Proprio così. Fareste 
meglio a entrare lì subito, se state andando. Mi sto preparando a chiudere entro 
cinque, dieci minuti.  
176 Notate il grande Capolavoro della famiglia. Il Marito e la Moglie non 
possono essere veramente una Famiglia a meno che non siano Uno. Devono 
esserlo. Se non lo sono, non sono una buona famiglia; la moglie tende da una 
parte, e il marito dall’altra. Ciò ne farebbe una famiglia orrenda. Ma in accordo, 
con amore l’un verso l’altra, quella è una famiglia. E ora quello era il 
Capolavoro di Dio, e ora ogni vera famiglia qui rappresenta questo. Capite? E 
ora la famiglia Capolavoro è venuta di nuovo, Cristo e la Sua Sposa, pronti a 
venire. Il Secondo Adamo, la Seconda Eva, pronti ora a ritornare a Casa loro. E 
il quadro completo è stato la redenzione. Da dov’era, riportandolo, vedete, 
proprio esattamente portandolo di nuovo indietro. Dopo… 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
FONDAMENTALISTI E PENTOSTALI 

ITL-64-0417 - Poi Gesù Venne e Chiamò, 17-4-1964, Tampa, Florida, Usa 
92 Ecco qual è il problema con le persone. Ho spesso detto… È una cosa ridicola 
da dire. Viaggiando ho trovato due Classi di Persone, i Fondamentalisti e i 
Pentecostali. Oltre a quello, non so in merito. E i Fondamentalisti sono persone 
che sanno dove si trovano nel Posizionamento, ma non hanno alcuna Fede in 
quello che fanno. E i Pentecostali sono persone che hanno quella Fede ma non 
sanno chi sono. 
93 È proprio come un uomo che ha denaro in banca e non sa scrivere un assegno 
e l’altro può scrivere un assegno e non ha denaro in banca. Se potreste mai 
metterli insieme. Se faceste Svegliare i Pentecostali, che lo Spirito Santo che 
dichiarano di avere, è Lui che Identifica il Suo Nome e la Sua Parola. Allora 
Firmate il vostro Nome sull’Assegno e Consegnatelo. Osservatelo riconosciuto 
dalle Banche del Cielo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
L’OLIO E IL VINO–LO SPIRITO SANTO E LA 

STIMOLAZIONE RIVELATIVA 
Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 

305 Ora l’Olio è… Simboleggia lo Spirito, lo Spirito Santo. Vi darò alcuni 
Versetti se volete. Ci sono due Scritture. In Levitico 8:12, dove Aaronne, prima 
che entrasse, doveva essere Unto con Olio, sapete. E in Zaccaria 4:12, dell’Olio 
che veniva, Riversandosi attraverso i Condotti, e disse: “Questo è il Mio Spirito, 
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l’Olio”.  Un’altra cosa, se volete vedere Matteo 25, c’era una Vergine Pazza, 
ovvero 25:3, la Vergine Pazza non aveva Olio, senza Spirito. E Matteo 25:4, la 
vergine avveduta aveva Olio nella sua lampada, riempita di Spirito.  Spirito! 
L’Olio Raffigura lo Spirito.  Oh, Gloria! [Il Fratello Branham batte una volta le 
mani_Ed.] Benissimo. Lo afferrate? [La congregazione dice: “Amen”.] 
Benissimo. Ora, l’Olio Raffigura lo Spirito.   
306 E il Vino Simboleggia la Stimolazione della Rivelazione. Oh, mi piacerebbe 
correre per tutto l’edificio. C’è da meravigliarsi che non ho svegliato il vicinato, 
quando il Signore me lo ha mostrato, vedete: “la Stimolazione della Rivelazione”. 
Vedete?  
307 Olio e Vino, nella Bibbia, sono associati insieme, sempre. Ho preso la 
concordanza e ho guardato. C’è una fila di loro, quella come quella, dove Vino e 
Olio vanno insieme, sempre. Vedete?  
308 Quando la Verità di una Parola di Dio Promessa è stata veracemente 
Rivelata ai Suoi Santi che sono Riempiti con Olio, tutti loro vengono Stimolati. Il 
Vino è una Stimolazione. Gloria! Lo sento proprio ora. Stimolati dalla Gioia, 
dalle Grida! Vedete? E, quando Lo fa, ha lo stesso effetto su di loro, che il vino 
fa su un uomo naturale. Poiché, quando è stata data la Rivelazione, di una 
Verità di Dio, e il Vero Credente è Riempito di Olio, e la Rivelazione è Rivelata, 
la Stimolazione diventa così Grande che Egli lo fa agire in modo anormale. 
Esatto. Gloria! [La congregazione si rallegra_Ed.] Vedete, ecc… 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
PAROLA E OPERE E CONTRO INTELLETTUALITA’ RELIGIOSA 

Discernere il Corpo del Signore, 12 agosto 1959, Miami Valley Chautauqua 
Campgrounds di Chautauqua, Ohio, Usa 

84 Gesù disse: “Le Opere che faccio Io le farete anche voi. Ecco, sono sempre con 
voi, fino alla fine del mondo”. E se il nostro spirito si ritira da Quello, non 
abbiamo lo Spirito Santo.  
85 Perché, lo Spirito Santo dirà: “Amen”,  ad Ogni Parola che Egli ha Scritto. 
Ora, la conoscenza intellettuale vi allontanerà da Esso, ma lo Spirito Santo dirà: 
“Amen”,  alla Sua Stessa Parola. Lo farà di certo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA PAROLA E IL BATTESIMO DELLO SPIRITO SANTO 

EVIDENZA DELLA PAROLA E MANIFESTAZIONE DEI DONI 
RIVELAZIONE RICEVUTA DAL PROFETA SULL’ORDINE DEI DO NI 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:17-38 

5-17: In Giovanni 1:1 ove dice che “Nel Principio era la Parola”, la Radice dalla 
quale noi prendiamo la nostra Traduzione per ‘Parola’  è ‘Logos’, che Significa: 
‘il Pensiero o il Concetto’. Essa ha il Doppio Significato di ‘Pensiero’ e ‘Parlare’. 
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Ora, un ‘Pensiero Espresso’ è una ‘Parola’, o ‘Parole’. Non è ciò bello e 
meraviglioso? Giovanni dice che il Concetto di Dio fu Espresso in Gesù. E Paolo 
dice esattamente la stessa cosa in Ebrei 1:1-3: “Dio, dopo aver anticamente 
Parlato molte volte e in svariati modi ai padri per mezzo dei Profeti, in questi Ultimi 
Giorni ha Parlato a noi per mezzo di Suo Figlio (Logos), che Egli ha Costituito 
Erede di tutte le cose, per mezzo del Quale ha anche fatto l’Universo. Egli, che è lo 
Splendore della Sua Gloria e l’Impronta della Sua Essenza e che sostiene tutte le 
cose con la Parola della Sua Potenza, dopo aver Egli Stesso Compiuto l’Espiazione 
dei nostri peccati, si è posto a sedere alla Destra della Maestà nell’alto dei Cieli”. 
Dio divenne Espresso nella Persona di Gesù Cristo. Gesù fu la Espressa 
Immagine di Dio.  
Di nuovo in Giovanni 1:14: “E la Parola si è fatta Carne ed ha Abitato fra di noi”.  
La vera Sostanza di Dio fu fatta Carne, ed Abitò fra di noi. Il Grande Dio-
Spirito, al Quale nessun uomo può avvicinarsi, che nessun uomo ha visto né 
potuto ammirare, abitava ora nella Carne e Dimorò fra gli uomini, Esprimendo 
agli uomini la Pienezza di Dio.  
Giovanni 1:18: “Nessuno ha mai visto Dio; l’Unigenito Figlio, Che è nel Seno del 
Padre, è Colui che Lo ha fatto Conoscere”. Dio, Colui che in certe occasioni aveva 
Manifestato la Sua Presenza tramite la Nuvola, o Colonna di fuoco, provocando 
paura nel cuore degli uomini; questo Dio, le Cui Caratteristiche del cuore 
vennero fatte conoscere solo tramite la Rivelazione dalle Parole attraverso i 
Profeti, ora divenne Emmanuele (Dio con noi), dichiarando Se Stesso. La Parola, 
‘dichiarare’, è presa dalla Radice Greca che spesso noi interpretiamo per esegesi, 
e che significa Spiegare Completamente e Rendere Chiaro. Questo è ciò che 
Gesù, la PAROLA VIVENTE, fece. Egli portò Dio a noi, poiché Egli era Dio. 
Egli rivelò Dio a noi con una tale perfetta chiarezza che Giovanni poté dire di 
Lui,  in 1Giovanni 1:1-3: “Quel che era dal Principio, Quel che abbiamo Udito, 
(Logos significa Parlare) Quel che abbiamo Visto coi nostri occhi, Quel che 
abbiamo Contemplato e che le nostre mani hanno toccato della Parola della Vita (e 
la Vita è stata Manifestata e noi l’abbiamo Vista e ne rendiamo Testimonianza, e vi 
annunziamo la Vita Eterna Che era presso il Padre, e che è stata Manifestata a 
noi), Quello Che abbiamo Visto e Udito, noi ve lo Annunziamo, affinché anche voi 
abbiate Comunione con noi; e la nostra Comunione è col Padre e col Suo Figlio, 
Gesù Cristo”. Quando Dio venne veramente Rivelato, Egli si Manifestò nella 
Carne. “Chi ha Veduto Me, ha Veduto il Padre”.  
5-18: Ritornando ora in Ebrei 1:1-3, noi abbiamo notato che Gesù era la 
Espressa Immagine di Dio. Egli era Dio che Esprimeva Se Stesso in Uomo, 
all’uomo. Ma in questi versi vi è qualcos’altro da notare, specialmente nei versi 
uno e due. “Dio, dopo aver anticamente Parlato molte volte e in svariati modi ai 
padri per mezzo dei Profeti, in questi Ultimi Giorni ha Parlato a noi per mezzo di 
Suo Figlio”. Io vorrei che voi qui notaste che nella vostra Bibbia la parola ‘per 
mezzo’ non è correttamente tradotta. Essa dovrebbe essere ‘NEL’.  Non, ‘per 
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mezzo’. Essa dunque dovrebbe correttamente leggersi così: “Dio Parlò 
anticamente ai padri mediante la Parola NEI Profeti”. 1Samuele 3:21: “Poiché a 
Sciloh l’Eterno si Rivelava a Samuele mediante la Parola del Signore”. Ciò 
Conferma perfettamente 1Giovanni 5:7: “Lo Spirito e la Parola sono UNO”. 
Gesù Rivelò il Padre. La Parola Rivelò il Padre. Gesù fu la Parola Vivente. 
Gloria a Dio, ancor oggi Egli è quella Parola Vivente!  
5-19: Quando Gesù era sulla terra, Egli disse: “Non credi tu che Io Sono nel 
Padre e che il Padre è in Me? Le Parole che Io vi dico, non le dico da Me Stesso. Il 
Padre che Dimora in Me, è Colui che fa le Opere”. Giovanni 14:10. Qui è 
chiaramente dichiarato che, la Perfetta Manifestazione di Dio nel Figlio avvenne 
mediante lo Spirito che Dimorava in Lui, Manifestandosi in Parola e Opere. 
Questo è esattamente quanto abbiamo insegnato finora. Quando la Sposa 
Ritornerà ad essere una Sposa-Parola, allora ella Produrrà le Stesse Opere che 
Produsse Gesù. La Parola è Dio. Lo Spirito è Dio. Essi sono UNO! Uno non può 
Operare senza l’Altro. Se uno ha veramente lo Spirito di Dio, allora egli avrà la 
Parola di Dio. È così che fu con i Profeti. Essi avevano lo Spirito di Dio  che 
Dimorava in loro, e la Parola veniva a loro. È così che fu con Gesù. In Lui c’era 
lo Spirito Senza Misura e la Parola veniva a Lui. (Gesù prese a fare e ad 
INSEGNARE. La Mia Dottrina non è Mia, ma del Padre Che Mi ha Mandato. Atti 
1:1; Giovanni 7:16.)  
5-20: Ora, ricordatevi, Giovanni Battista fu entrambi:  il Profeta ed il 
Messaggero del suo Giorno. Egli fu Ripieno con lo Spirito Santo fin dal grembo 
di sua madre. Quando egli stava Battezzando al Giordano, la Parola di Dio 
(Gesù) venne a lui. La Parola viene sempre a colui che è veramente Ripieno dello 
Spirito Santo. Questa è l’Evidenza dell’essere Ripieni con lo Spirito Santo. 
Questo è ciò che Gesù disse che sarebbe stata l’Evidenza. Egli disse: “Ed Io 
Pregherò il Padre ed Egli vi darà un altro Consolatore, che rimanga con voi in 
perpetuo, lo Spirito della Verità, Che il mondo non può ricevere”. Ora, noi 
sappiamo cosa è la Verità. “La Tua Parola è Verità”. Giovanni 17:17. E di nuovo 
in Giovanni 8:43: “Perché non Comprendete voi il Mio Parlare? Perché non 
potete Ascoltare la Mia Parola”. Avete notato che Gesù disse che il mondo non 
può ricevere lo Spirito Santo? Bene, l’ho appena letto in questo verso; neppure 
la Parola essi possono ricevere. Perché? Perché lo Spirito e la Parola sono Uno, e 
se tu hai lo Spirito Santo, come lo avevano i Profeti, allora la Parola verrà a te, e 
tu La Riceverai. In Giovanni 14:26: “Ma il Consolatore, lo Spirito Santo, che il 
Padre manderà nel Mio Nome, vi INSEGNERÀ ogni Cosa e vi ricorderà tutto ciò 
che vi ho Detto”. Qui troviamo di nuovo che la Parola viene a motivo dello 
Spirito di Dio. Ed ancora in Giovanni 16:13: “Ma quando verrà Lui, lo Spirito di 
Verità (Parola), Egli vi Guiderà in ogni Verità (la Tua Parola è Verità), perché 
Egli non Parlerà da Se stesso, ma dirà tutte le Cose che ha Udito (Parola di Dio), e 
vi Annunzierà (Parola) le Cose a Venire”. (Lo Spirito che reca la Parola di 
Profezia.) Io vorrei che notaste molto attentamente che, Gesù non disse che 
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l’Evidenza dell’essere Battezzati con lo Spirito Santo fosse il Parlare in Lingue, 
Interpretazione, Profetizzare, o Esultare e Danzare. Egli disse che l’EVIDENZA 
sarebbe che tu sei nella VERITÀ; cioè, essere nella PAROLA DI DIO PER LA 
TUA EPOCA. L’Evidenza ha a che fare col Ricevere la Parola.  
5-21: In 1Corinzi 14:37: “Se uno si stima essere Profeta o Spirituale, riconosca 
che le Cose che vi scrivo sono Comandamenti del Signore”. Ora, osservate. La 
Prova che lo Spirito Dimora in una persona era di Riconoscere e SEGUIRE ciò 
che il Profeta di Dio diede per la sua Epoca, mentre egli metteva in Ordine la 
Chiesa. A coloro che pretendevano di avere un’altra rivelazione, Paolo dovette 
dire (verso 36): “È la Parola di Dio Proceduta da voi o è Essa Pervenuta a voi 
soli?”. L’Evidenza che un Credente Cristiano è Ripieno dello Spirito, non è di 
Produrre la Verità (Parola), bensì è Ricevere la Verità (Parola), Crederla ed 
Ubbidirla.   
5-22: Avete notato in Apocalisse 22:17: “E lo Spirito e la Sposa dicono: ‘Vieni!’… 
E chi ode dica: ‘Vieni’”. Vedete? La Sposa dice la Stessa Parola che dice lo 
Spirito. Ella è una Sposa-Parola, provando così che Ella ha lo Spirito. In ogni 
Epoca della Chiesa noi udiamo queste Parole: “Chi ha Orecchi Ascolti ciò che lo 
Spirito dice alle Chiese”. Lo Spirito dà la Parola. Se tu hai lo Spirito, allora tu 
Udrai la Parola per la tua Epoca, proprio come quei Veri Cristiani  presero la 
Parola per la loro Epoca.  
5-23: Hai afferrato questo ultimo Pensiero? Ripeto; ogni Epoca della Chiesa 
termina con la medesima ammonizione: “Chi ha Orecchi, Ascolti 
(individualmente) ciò che lo Spirito dice alle Chiese”. Lo Spirito  dà la Parola. Egli 
ha la Verità per ciascuna Epoca. Ogni Epoca ha avuto i suoi propri Eletti, e quel 
Gruppo Eletto ha sempre ‘Udito la Parola’, e l’ha Ricevuta, Provando così che 
essi avevano in loro il SEME. Giovanni 8:47: “Chi è da Dio, Ascolta le Parole di 
Dio; perciò voi non le Ascoltate, perché non siete da Dio”. Essi rifiutarono la 
Parola (Gesù) e le Sue Parole per i loro Giorni,  mentre il VERO SEME 
Ricevette la Parola perché essi erano da Dio. “ E TUTTI i tuoi figliuoli saranno 
Istruiti dal Signore” (Spirito Santo). Isaia 54: 13. In Giovanni 6:45 Gesù disse la 
stessa cosa. L’essere UNO CON LA PAROLA  prova se sei da Dio e Ripieno 
dello Spirito. Non c’è altro criterio!  
5-24: Ma cosa sono allora le Lingue e l’Interpretazione  e gli altri Doni? Essi sono 
Manifestazioni. Questo è ciò che insegna la Parola. Leggetelo in 1Cor. 12:7: “Or 
a ciascuno è data la MANIFESTAZIONE dello Spirito per l’Utilità Comune”. Poi 
Paolo cita per nome queste Manifestazioni. 
5-25: Ora, lo so che sorge una buona domanda e che tutti voi siete ansiosi di 
chiedere: “Perché la Manifestazione non è l’Evidenza di essere stati Battezzati con 
lo Spirito Santo, dato che tu certamente non puoi Manifestare lo Spirito Santo a 
meno che tu non sia veramente Ripieno dello Spirito?”. Ora, io vorrei ben 
volentieri poter dire che ciò è vero, perché a me non piace urtare la gente o 
calpestare la loro dottrina; però non sarei un vero Servitore di Dio se non vi 
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annunziassi tutto il Consiglio di Dio. Ciò è giusto, non è vero? Diamo una breve 
scorsa a Balaam. Egli era religioso, egli adorava Dio. Egli comprese bene il 
giusto metodo del Sacrificio per Accostarsi a Dio; però egli non era un Profeta 
della Vera Progenie, perché egli prese il salario dell’ingiustizia e, peggio di tutto, 
egli condusse il popolo di Dio nei peccati della fornicazione e idolatria. Eppure, 
chi oserebbe negare che lo Spirito di Dio si Manifestò attraverso di lui in uno dei 
più bei passi di assoluta accurata Profezia che il mondo abbia mai visto? Ma egli 
non ebbe mai lo Spirito Santo. Ora, dunque, che pensate di Caiafa, il Sommo 
Sacerdote? La Bibbia dice che egli Profetizzò la maniera in cui il Signore doveva 
morire. Noi tutti sappiamo che non c’è menzione alcuna che egli sia stato un 
uomo ripieno di Spirito, né guidato dallo Spirito, come ad esempio il vecchio e 
caro Simeone o quella dolce santa chiamata Anna. Eppure egli ebbe una genuina 
manifestazione dello Spirito Santo! Questo noi non possiamo negarlo. Così, 
dunque, DOV’E CHE LA MANIFESTAZIONE E’ UN’EVIDENZA? Ciò non è 
lì! SE TU SEI VERAMENTE RIPIENO CON O LO SPIRITO DI DIO , 
ALLORA NELLA TUA VITA TU AVRAI L’EVIDENZA DELLA PAR OLA.   
…5-34: Perciò, eccoci qui! Tu NON PUOI pretendere che la Manifestazione sia 
l’Evidenza di essere NATI DALLO SPIRITO, RIPIENI DI  SPIRITO SANTO. 
Nossignore! IO AMMETTO CHE LA VERA MANIFESTAZIONE E’ 
L’EVIDENZA DELLO SPIRITO SANTO  CHE FA LE OPERE POTENTI, MA 
CIO’ NON E’ L’EVIDENZA CHE L’INDIVIDUO SIA RIPIENO DELLO  
SPIRITO, ANCHE SE QUEL TALE AVESSE UN’ABBONDANZA DI TALI 
MANIFESTAZIONI. 
5-35: L’EVIDENZA DEL RICEVERE LO SPIRITO SANTO E’ OGGI  proprio 
tale quale essa fu per l’addietro, nel Giorno del nostro Signore. Essa è E’ IL 
RICEVERE LA PAROLA DI VERITA’ PER IL GIORNO IN CUI TU VIVI. 
Gesù non ha mai dato molta importanza alle Opere quanto invece Egli fece per 
la Parola. Egli sapeva che se la gente RICEVEVA la PAROLA, le OPERE 
SAREBBERO SEGUITE. Questa è la Bibbia. 
…5-38: Ora, dunque, questa Parola che Egli ci ha lasciata Stampata su Pagine, è 
una Parte di Sé, quando tu l’accetti per Fede in una Vita Ripiena dello Spirito. 
Egli disse che la Sua Parola è Vita. Giovanni 6:63. Ma questo è esattamente ciò 
che Egli è: Giovanni 14:6: “Io sono la Via, la Verità e la Vita”. Romani 8:9: “Ma 
se uno non ha lo Spirito di Cristo, egli non appartiene a Lui”. Eccolo qui! Egli è 
Spirito ed Egli è Vita. Questo è esattamente ciò che è la Parola; questo è 
esattamente ciò che è Gesù. Egli è la Parola. Così, quando un UOMO NATO 
DALLO SPIRITO,  E RIPIENO DELLO SPIRITO,  tiene per FEDE A QUELLA 
PAROLA  nel suo CUORE e la pone sulle sue LABBRA,  ebbene, ciò è lo stesso 
come se PARLASSE LA DEITA’.  Ogni montagna deve andarsene. satana non 
può sussistere davanti ad un tale uomo. 
…5-33: Qui c’era la Risposta anche a Matteo 7:21-23: “Non chiunque Mi dice: 
‘Signore, Signore’, Entrerà nel Regno dei Cieli; ma chi fa la Volontà del Padre 
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Mio, che è nei Cieli. Molti Mi diranno in quel Giorno: ‘Signore, Signore, non 
abbiamo noi Profetizzato nel Tuo Nome, e nel Tuo Nome scacciato demoni, e fatte 
nel Tuo Nome molte Opere Potenti?’. E allora dichiarerò loro: ‘Io non vi ho mai 
Conosciuti; allontanatevi da Me, voi tutti Operatori di Iniquità’”.  Gesù non nega 
che essi abbiano fatto Opere Potenti, cosa che solo lo Spirito Santo può compiere 
tramite gli uomini.  Ma Egli nega persino di averli Conosciuti! Essi non erano 
degli sviati. Essi erano malvagi; non rigenerati, reprobi. Essi erano la progenie 
di satana.  
…5-26: Permettetemi di mostrarvi quanto è Profonda per me questa Verità e 
come io la comprenda tramite una Rivelazione che Dio mi ha data. Ora, prima 
che io ve la esponga, vorrei premettere qualcosa. Molti di voi credono che io sia 
un Profeta. Io non dico che lo sono. Voi lo dite. Tuttavia noi sappiamo bene che 
le Visioni che Dio mi dà NON VENGONO MAI MENO. NEPPURE UNA 
VOLTA.  Se qualcuno potesse provare che una sola Visione sia mai fallita, io 
vorrei saperlo. Ora, dato che mi avete seguito fino qui, ecco qui la mia Storia.  
5-27: Molti anni orsono, quando per la prima volta incontrai la gente 
Pentecostale, mi trovai in una delle loro Riunioni all’aperto ove c’era molta 
Manifestazione di Lingue, Interpretazione di Lingue, e Profezia. Due 
Predicatori, in particolare, erano ingaggiati in questa specie di parlare più che 
chiunque degli altri fratelli.  I Servizi a me piacquero veramente ed ero 
veramente interessato alle varie Manifestazioni, poiché essi avevano qualcosa di 
veramente Reale. Era mio ardente desiderio imparare tutto quel che potevo in 
merito a questi Doni, così a riguardo decisi di parlarne con questi due uomini. 
Tramite il Dono di Dio che risiede in me, io cercai di conoscere lo spirito nel 
primo uomo, per sapere se egli era o no veramente da Dio. Dopo una breve 
conversazione con quel caro ed umile fratello, io seppi che egli era un genuino e 
solido Cristiano. Egli era reale! L’altro giovane uomo, invece, non era affatto 
come il primo. Egli era vanaglorioso ed orgoglioso, e mentre io parlavo con lui, 
una Visione venne davanti ai miei occhi ed io vidi che egli era sposato con una 
signora bionda, ma che viveva con una bruna dalla quale aveva avuto due 
bambini. Se mai vi fosse un ipocrita, egli ne era uno. 
5-28: Ora, lasciatemelo dire: io fui turbato! Come non avrei potuto esserlo? Qui 
c’erano due uomini, uno dei quali era un vero Credente, mentre l’altro era un 
peccaminoso impersonificatore. EPPURE ENTRAMBI STAVANO 
MANIFESTANDO I DONI DELLO SPIRITO!  Io fui scosso da questa 
confusione. Lasciai la Riunione onde cercare Dio per la Risposta. Andai da solo 
in un luogo segreto e lì, con la mia Bibbia, io pregai ed aspettai Dio per la 
Risposta. Non sapendo quale passo della Scrittura leggere, aprii a caso la Bibbia 
da qualche parte in Matteo. Lessi un poco, e poi misi giù la Bibbia. Ad un tratto 
un Vento Soffiò nella stanza che fece girare le pagine della Bibbia fino ad Ebrei, 
Capitolo Sei. Io lo lessi, e fui particolarmente toccato da quei strani versi, Ebrei 
6:4-9: “Quelli infatti che sono stati una volta Illuminati, che hanno gustato il Dono 
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Celeste, che sono stati fatti Partecipi dello Spirito Santo, e che hanno Gustato la 
buona Parola di Dio e le Potenze del Mondo a Venire, se cadono, è impossibile 
riportarli un’altra volta al Ravvedimento, poiché per conto loro Crocifiggono 
nuovamente il Figlio di Dio e Lo espongono a infamia. Infatti la terra, che beve la 
pioggia che spesso cade su di essa e produce erbe utili per quelli che la coltivano, 
riceve Benedizione da Dio; ma se produce spine e triboli, è riprovata e vicina ad 
essere maledetta, e finirà per essere arsa. Ora, carissimi, anche se parliamo così, 
riguardo a voi siamo convinti di cose migliori e che riguardano la Salvezza”.  
5-29: Chiusi la Bibbia, la misi giù, meditai un po’, e Pregai ancora. Ma non 
avevo ancora Risposta. Aprii semplicemente di nuovo la Bibbia, ma non lessi. 
Improvvisamente, il Vento Soffiò di nuovo nella stanza, ed ancora una volta girò 
le pagine ad Ebrei Sei, e si fermò lì, mentre il Vento cessava di Soffiare. Io lessi 
di nuovo quelle Parole, e quando lo feci, lo Spirito di Dio  venne nella stanza ed io 
vidi una Visione. Nella Visione io vidi un Uomo Vestito di Bianco Purissimo che 
andò avanti in un campo arato di fresco, e vi Seminò del Grano. Era una 
splendida giornata, e la semina veniva fatta al mattino. Ma più tardi, verso sera, 
dopo che il Seminatore Vestito di Bianco se n’era andato, venne un uomo vestito 
di nero che, furtivamente, seminò altra semenza fra quella che l’Uomo Vestito di 
Bianco aveva Seminato. I giorni passarono… il sole e la pioggia Benedirono la 
terra;  ed ecco che un giorno apparve il Grano. Che bello esso era! Ma il giorno 
dopo apparvero le zizzanie.  
5-30: Il frumento e la zizzania crebbero insieme. Essi presero parte allo stesso 
nutrimento succhiato dal medesimo suolo. Essi bevvero nello stesso Sole e 
Pioggia.  
5-31: Poi un Giorno i cieli si fecero come di rame, e tutte le piante cominciarono 
a piegarsi ed a morire. Io udii che il Frumento alzò la testa e Gridò a Dio per la 
Pioggia. Anche le zizzanie alzarono la loro voce supplicando per la Pioggia. Poi i 
Cieli si oscurarono e venne la Pioggia, e di nuovo il Frumento, ora pieno di 
Forza, alzò la sua voce e Gridò in Adorazione: “Lode al Signore!”. Ma con mia 
meraviglia, io udii che pure la zizzania, rivivificata, alzò lo sguardo e disse: 
“Alleluia!”.   
5-32: Allora io conobbi la Verità di quella Riunione all’Aperto  e della Visione. 
La Parabola del Seminatore e del Seme, il Sesto Capitolo di Ebrei, e la Evidente 
Manifestazione di Doni Spirituali in un Uditorio misto… Tutto divenne 
Meravigliosamente Chiaro!  
Il Seminatore in Bianco era il Signore. Il Seminatore in nero era il diavolo. Il 
campo era il mondo. I Semi erano persone: Eletti e reprobi. Entrambi presero 
parte allo stesso Nutrimento:  Acqua e Sole. Entrambi Pregarono. Entrambi 
ricevettero Aiuto da Dio, giacché Egli fa sì che il Suo Sole e la Sua Pioggia 
cadano su Entrambi: Buoni e cattivi. E sebbene entrambi ebbero la stessa 
Meravigliosa Benedizione ed entrambi ebbero la stessa Meravigliosa 
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MANIFESTAZIONE,  VI ERA PUR SEMPRE UNA GRANDE DIFFERENZA:  
ESSI ERANO DA SEMI DIFFERENTI.   

 
ITL57-0901E-Ebrei Capitolo Quattro, 1957, Jeffersonville, Indiana, Usa 

125 Sembra che le persone potessero vederLo senza disputare. Certamente. Dio 
non è tre Persone. Se Egli è tre Dèi, allora siamo pagani. Quale è Dio? Sono, 
tutt’e tre, un Dio, sono tre Funzioni dello stesso Dio. Era il Padre, nella forma 
dello Spirito Santo, in quella Colonna di Fuoco nel deserto. Era il Figlio, quando 
usò la funzione di Figlio. “Ancora un po’ ed il mondo non Mi vedrà più; andrò 
via. Verrò di Nuovo e sarò con voi, perfino in voi, fino alla fine del mondo”. 
Vedete? Egli è la Paternità, il Figlio, ed anche lo Spirito Santo. È tutto il 
Medesimo Dio che Opera in tre Funzioni: Paternità, Figlio, Spirito Santo. Mai… 
Prima Giovanni 5:7, disse: “Ci sono tre che rendono testimonianza in Cielo: il 
Padre, il Figlio, lo Spirito Santo. Questi tre sono Uno”. 
 

ITL61-1231M-Tu devi Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa 
207 Ora ricordate, io credo che Gesù Cristo dica questo ad ogni essere umano, 
nella Sua Prima Dottrina:  “Se alcuno non è Nato d’Acqua” (cioè la Parola, il 
Lavacro dell’Acqua, per mezzo della Parola) “e di Spirito”  (che è lo Spirito 
Santo, lo Spirito Santo che Conferma la Parola) “non può Vedere il Regno del 
Cielo”. Credete voi questo? Capite? “Per mezzo dell’Acqua”, il Lavacro 
dell’Acqua per mezzo della Parola, Parola e Verità, Egli è la Verità. “Acqua e 
Spirito”, lo Spirito  che viene con la Parola, per Confermare la Parola, facendo 
Vivere Dio in me. Capite? Noi non possiamo Comprendere il Regno del Cielo 
fino a che prima non sia accaduto. Quando poi questo comincia ad accadere, che 
noi vediamo la Parola in noi, nati dalla Parola e dallo Spirito, che Manifesta Se 
Stesso, guidandomi non Via dalla Parola; lo Spirito mi Guida alla Parola, e la 
Parola vive in me, Rendendo Dio Manifesto nella tua vita!… non capirai mai il 
Regno di Dio e non potrai entrarvi in alcun modo. Dio vi Benedica. 

 

ITL65-1207 – Leadership, 7-12-1965, Covina, California, Usa 
261 Falsi profeti! La Bibbia disse: “Negli ultimi giorni ci sarebbero falsi 
profeti”. Gesù disse: “Sorgeranno falsi cristi”. Non “falsi Gesù”, ora, nessuno 
starebbe zitto per quello; ma “falsi cristi”.  Cristo significa “l’Unto”.  Falsamente 
unti; sono Unti, ma sono falsi in fondo, e fanno grandi Segni e Miracoli, Parlano 
in Lingue, Danzano nello Spirito, predicano il Vangelo. 
262 Giuda Iscariota lo fece! …Caiafa Profetizzò! Balaam, l’ipocrita! Certo, fece 
tutti i Segni, ogni cosa, tutti i movimenti religiosi. 
263 Però, vedete, si può mettere un seme di lappola e un seme di frumento nel 
medesimo terreno coltivato e versarvi sopra l’acqua e ungerli, entrambi si 
rallegreranno. Entrambi cresceranno tramite ciò, tramite la stessa acqua. “Il 
sole splende sui giusti e sugli ingiusti, e la pioggia cade sui giusti e sugli 
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ingiusti, ma dai loro frutti li riconoscerete”. Come potete fare a meno di allinearvi 
con la Parola? Amen. Capite cosa voglio dire? “L’acqua cade sui giusti e gli 
ingiusti”,  Unti. 
264 Gesù disse: “In quel Giorno verranno a Me, diranno: ‘Signore! Signore! Non 
ho io cacciato diavoli? Non ho io Profetizzato? Non ho io fatto Grandi Cose nel 
Tuo Nome?’” Egli dirà: “Voi Operatori d’Iniquità, dipartitevi da Me, non vi 
Conosco nemmeno. Andate nell’inferno eterno che è stato preparato per il diavolo 
e i suoi angeli”. Vedete? Che Parola! Falsamente. Adorate invano, vi sforzate 
invano. Perché lo fate quando non dovete farlo? Perché prendete un sostituto 
quando i Cieli sono pieni del Genuino? Capite? Non dovete farlo. 
 
ITL65-0725M - Gli Unti al Tempo della Fine, 25-7-1965, Jeffersonville, Indiana, 

Usa 
59 Notate, ma è quello che producono che vi dice la differenza. “Dai loro frutti”,  
disse Gesù: “li riconoscerete”. “Non si raccoglie uva da un cardo”, anche se il 
cardo è proprio nella vite. Potrebbe essere possibile, ma il frutto lo distinguerà. 
Qual è il frutto? La Parola, per il Frutto per la Stagione. Ecco cos’è, il loro 
Insegnamento. L’Insegnamento di che Cosa? L’Insegnamento della Stagione, di 
che Tempo è.  
Ma è La dottrina dell’uomo, la dottrina denominazionale, o la Parola di Dio per 
la Stagione? 
 
ITL62-0531 - Il Conflitto tra Dio e satana, 31-05-1962, Clarksville, Indiana, Usa 
164 Perché, siete Battezzati nella Parola. Esatto. “Per un solo Spirito siamo tutti 
Battezzati in un Solo Corpo, e quel Corpo è Cristo”. È giusto? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Sissignore. “Per un solo Spirito, tutti Battezzati nel Corpo di 
Dio”.  Allora, siete Battezzati in Dio. Siete fortificati con Dio. La Sua Parola è la 
vostra Fortezza. Egli è una Forte Torre. “Il Nome del Signore è una Forte Torre, 
i Giusti corrono a Essa e sono Salvi”. Egli è la mia Fortezza, la mia Fibbia, il mio 
Scudo, le mie Scarpe, il mio Cappello, il mio Mantello, il mio Cuore, il mio tutto 
in tutto, Dio, tutto in tutto. Dio! Avvolti in Lui,  morti al mondo, Resuscitati con 
Lui nella Resurrezione. “Non più io che vivo, ma Cristo che Vive in noi”. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA CONDIZIONE FINALE DELLA CHIESA PSEUDO 

PENTECOSTALE DEVIATA 
LA GLORIA DI DIO DIPARTITA DALLE DENOMINAZIONI 

LE TRE SFERE DELL’UOMO 
DIO NELLE SUE TRE ESSENZE 

L’UOMO FATTO A SUA IMMAGINE – TRE ESSENZE 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 324 

 

CORPO, SPIRITO ANIMO 
TRI-UNITA’ DI DIO E DELL’UOMO 

5 SENSI NATURALI 
5 SENSI SPIRITUALI 

QUAL’E’ L’EVIDENZA DELLO SPIRITO SANTO? LA PAROLA 
LA PAROLA E’ IL RIFERIMENTO FINALE E NON I SISTEMI 

NULLA AGGIUNGERE O TOGLIERE 
SOLO I PREDESTINATI, OSSIA PARTE DI DIO DA SEMPRE 

SONO PAROLA NELL’INTERIORE, QUINDI ELETTI 
IL SACRIFICIO E’ SOLO PER GLI ELETTI E NON PER LA 

PROGENIE DEL SERPENTE 
ABBATTIAMO I RAGIONAMENTI E ACCETTIAMO PER FEDE 

STORIA DELLA MORTE DEI FAMILIARI DEL PROFETA 
IL RIFERIMENTO FINALE DELLE DENOMINAZIONI 

CONTRAPPOSTO AL RIFERIMENTO FINALE DEI FIGLI DI 
DIO, LA PAROLA 

E non lo sà, Jeffersonville, Indiana, Usa, 15-08-1965 
99 Cosa ha fatto quella donna metodista… Come potreste mai farLa arrivare a 
lei? Eccola, in quell’Epoca  della Chiesa di Laodicea.  
100 Prenderemo ora la donna pentecostale. Lei non dovrebbe portare 
pantaloncini, belletto, né tagliarsi i capelli, ma guarda la metodista dice: 
“Guarda quella donna che fa così e così!” Diciamo che la donna non porta 
pantaloncini, ma lei dice… e lei stessa con capelli tagliati. Capite?  
101 Più in alto ti Elevi in Dio, più peccaminosa appare l’intera cosa. E poi a 
volte, in Preghiera, puoi immaginare, quando lo Spirito Santo ti prende su in 
una sfera, allora tutto sembra caos. Quando poi torni giù, sembri come sei, per 
la gente, sei un briccone, che non sei altro che un vecchio sarcastico. Sei uno 
stupido, perché stai ritto come un vecchio fanatico e rimproveri sempre la gente. 
Ma se mai una volta salirai dentro quelle Sfere, dove puoi stare nella Presenza di 
Dio (non per emozione, ma per il genuino Spirito Santo che innalza), nell’intera 
cosa è scritto, “ICABOD”.  La Gloria del Signore s’è dipartita da tutto il gruppo 
denominazionale. Proprio così. Non c’è nessuna di esse che sia a posto.  
102 Lasciate che disegni ora un Piccolo Cerchio. Se avessi una lavagna… Ma 
voglio che osserviate qui. [Il Fratello Branham disegna i seguenti anelli su 
qualcosa—Ed.] Farò un anello così, e farò un altro anello all’Interno di 
quell’anello, cioè due, poi farò un anello all’Interno di quest’anello. Cioè tre 
anelli, tre cerchi. Ora, questo sei tu.  
103 Questo è Dio. Dio in una Triplicità è Uno, e senza una Triplicità Egli non è 
Dio. Egli non può essere Manifestato in alcun altro modo.  
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104 E neppure tu puoi essere Manifestato senza essere la persona trina che sei, 
cioè: corpo, spirito, anima. Senza una di essi tu non sei completo. Capite? Se tu 
non avessi un’anima, non saresti nulla; se tu non avessi uno spirito, non saresti 
nulla; se tu non avessi un corpo, saresti uno spirito, non un corpo.  
105 Perciò, Dio è completo nella Tri-Unità di un Essere; non Triunità di esseri, 
ma Un Essere in una Tri-Unità. Padre, Figlio, e Spirito Santo sono un solo vero 
Dio Manifestato. Dio!  
…121 Ora, ecco cosa succede. Osservate ora questo, solo un piccolo quadro 
simbolico qui. [Il Fratello Branham mostra nuovamente il suo disegno dei tre 
anelli—Ed.]  
122 Ora, quest’uomo esterno è la carne. È ciò che guardiamo; quello che 
vediamo. Ed esso ha cinque punti di entrata a quel corpo. E ogni bambino di 
scuola elementare, come me, saprebbe che ci sono cinque sensi che controllano il 
corpo; vedere, gustare, tastare, odorare, e udire. Senza questo, non potete 
arrivare al corpo. È la sola via che avete per il corpo; vedere, gustare, tastare, 
odorare, udire; lo vedete, lo gustate, lo sentite… Ora, quello è il malvagio, 
all’esterno.  
123 Ora, all’Interno  di quello è uno spirito, che voi diventate quando nascete 
sulla terra e il soffio di vita viene soffiato dentro lui. Quello spirito è di natura 
mondana giacché non fu dato da Dio, ma fu (dato) Permesso da Dio. Ora lo 
avete capito? Poiché, ogni bambino che nasce nel mondo, “nasce nel peccato, 
formato nell’iniquità; è venuto al mondo Proferendo menzogne”. È esatto? Così, 
quella persona, là all’Interno, per prima cosa, è peccatrice. Ora, ma…  
124 Ora, essa ha cinque punti di entrata. E quei cinque punti di entrata… Non 
so se riesco a citarle bene ora. Quando il… Per prima, so che c’è il pensiero, la 
coscienza, e l’amore, la facoltà di scelta… No. La coscienza, l’amore, la 
ragione… Ci sono cinque punti di entrata allo spirito. Tu non puoi pensare col 
tuo corpo; devi pensare col tuo spirito. Non puoi avere coscienza nel tuo corpo. 
Esso non ha affatto facoltà mentali; il tuo corpo non ne ha, quindi tu devi 
pensare col tuo spirito. Devi ragionare. Non puoi ragionare col tuo essere fisico, 
poiché la ragione non vede, non gusta, non tasta, non odora, né ode. La ragione è 
ciò che tu riesci a creare nella tua mente. Se tu dormi o sei svenuto, il tuo corpo 
giace là morto, ma il tuo spirito può ancora ragionare. Ci sono cinque sensi che 
controllano quell’uomo Interiore. E quel…  
125 Ora, per l’ultimo uomo, che è l’anima, c’è solo un Senso che la Controlla, e 
cioè il libero… la volontà del libero arbitrio sceglierà o rigetterà. 
126 E ora la ragione per cui la gente oggi… Ora, non dimenticate questo ora, e 
voi vedrete cosa il Santo… qual è l’evidenza iniziale dello Spirito Santo. Capite?  
127 Ora, le persone possono vivere in questo spirito, e Danzano nello Spirito. 
Essi Acclamano nello Spirito. Vanno in chiesa nello spirito, e possono 
assolutamente avere il Vero Spirito di Dio Unto su quello spirito, ma essere lo 
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stesso perduti e sono così posseduti dal diavolo quanto possono esserlo, con 
quello spirito.  
128 Perché, osservate, ecco perché non potreste dire a quella donna, che stava 
indossando i pantaloncini, che era sbagliato. Non potreste dirle che tagliarsi i 
capelli era sbagliato. “Beh, che cosa c’entrano i tuoi capelli con questo?”  Beh, lo 
fecero a Sansone. Capite?  
129 “Chiunque aggiungerà una parola a Questa, o toglierà una Parola da Essa”. 
Dovete avere un Riferimento Finale da qualche parte.  
130 Ora, per esempio, se io fossi un uomo battista e voi veniste a dirmi che devo 
essere Battezzato nel Nome di Gesù Cristo; è nella Bibbia. Ebbene, per prima 
cosa sappiate, direi: “Chiederò al mio pastore”.  
131 E vado dal pastore; lui dice: “Oh, questo è qualcosa là del passato, vedi. Sì, 
vedi, noi battisti, qui c’è quello che crediamo; noi crediamo che dovremmo essere 
immersi nei titoli di ‘Padre, Figlio, Spirito Santo’. È così che tutta la chiesa ha 
fatto. Da quando John Smith la fondò, è in questo modo che si è fatto”. Ebbene, 
quello è il vostro riferimento finale. “Lascia perdere quello che quel tizio dice!” 
132 E se sei un metodista, e il tuo sistema è d’aspergere, e ti venisse detto che 
devi essere immerso? Capite cosa intendo? Tu torni dal pastore metodista, e lui 
scriverà e chiederà al vescovo, se qualcuno ha detto così e cosà riguardo a 
questo. “Ma noi, la chiesa metodista, noi siamo stati fondati tre o quattrocento 
anni fa, in Inghilterra, da John Wesley, e Whitefield, e tutti gli altri là, e Asbury. 
Abbiamo istituito questo documento, seguendo John Wesley, che dobbiamo essere 
aspersi, perché è solo un’emo-… una forma esteriore. E riteniamo che aspergere 
sia tanto buono quanto lo è l’altra maniera”. Se tu sei un vero… Se la chiesa 
metodista è il tuo riferimento finale, quello è fin dove vai.  
133 Se sei un cattolico… E ti dicessi, che non è nella Bibbia il non mangiare 
carne il venerdì, e tutte queste cose così, e “la Santa Eucaristia non è un’ostia, 
perché è uno Spirito”, e così via. E tu vai dal tuo prete, il prete dirà: “Eccolo, 
scritto proprio nel nostro documento”. E se la chiesa è il tuo riferimento finale, 
non darai valore a quanto chiunque dirà. Quello è il tuo riferimento finale.  
134 O Dio, aiuta questo a Penetrare! Per me, l’intera cosa è nell’errore. La 
Parola di Dio è il Riferimento Finale. Tutto quello che la Parola dice, è dunque 
giusto.  
135 Ora, l’Unica maniera quassù in queste Sfere, che tu possa mai essere in 
questo piccolo uomo Interiore; e devi essere Predestinato. Poiché eri con Dio, sei 
una Parte di Dio.  
136 Io ero in mio padre. Ero anche in mio nonno, e nel nonno di mio nonno. Vi 
ero come seme.  
137 E io ero in Cristo. Voi eravate in Cristo prima della Fondazione del Mondo. 
Egli venne a redimere i Suoi, i Suoi che erano in Lui. Alleluia! I Suoi Figli che 
erano in Lui!  
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138 Egli non venne per salvare i figli del diavolo. Essi non Lo riconosceranno 
mai. E sono talmente scaltri nelle vie del loro apprendimento intellettuale, che 
non potete affatto mettervi al loro confronto. Non potete superarli nel parlare. 
Ma, per Fede voi Lo vedete. 
….127 Ora, le persone possono vivere in questo spirito, e Danzano nello Spirito. 
Essi Acclamano nello Spirito. Vanno in chiesa nello spirito, e possono 
assolutamente avere il Vero Spirito di Dio Unto su quello spirito, ma essere lo 
stesso perduti e sono così posseduti dal diavolo quanto possono esserlo, con 
quello spirito.  
….152 Perché? Dite: “Queste sono brave persone. Quel che le rende…” Perché, 
una cosa, il loro posto di dovere è in una chiesa. E qui dentro… Vi ricordate di 
domenica scorsa, una settimana fa; quanti erano qui e hanno sentito il Sermone 
su Gli Unti Negli Ultimi Giorni?  Penso tutti voi. Capite, essi sono Unti. I loro 
spiriti sono unti, in questo secondo reame.  
…160 Ora ditele che è sbagliato per lei tagliarsi i capelli; la Bibbia ha detto così. 
È sbagliato per lei indossare quei pantaloncini; la Bibbia ha detto così. Lei 
direbbe: “Sciocchezze”. Perché? Il suo Riferimento Finale non è quaggiù, in quel 
terzo uomo, l’anima che è Predestinata e inviata da Dio. Ma il suo riferimento 
finale è sull’organizzazione qui fuori, che un uomo ha organizzato al di fuori di 
Questa. Capite?  
161 Ma se la Parola di Dio è in fondo a quell’anima, dice: “Amen! Io lo Vedo”. Si 
allinea con Essa. Ora, guardate qui. Perciò l’uomo che è nato dallo Spirito di 
Dio…  
162 Vedete, qui c’è la carne esteriore. E io parlo in un uditorio misto, parlerò 
come vostro pastore, come vostro fratello. Qui c’è la carne, essa è debole, è 
destinata a… Una signorina cammina per la strada; un giovane, nella sua 
giovinezza, quando ha diciassette, diciotto, vent’anni, venticinque, trenta, 
cammina là intorno… E questa signorina viene, dimenando ogni forma, il suo 
corpo, passeggiando con un paio di scarpe con il tacco alto; mettendo di sé tutto 
in mostra davanti e dietro; e il vestito è così corto al di sopra delle ginocchia, o 
indossa un paio di pantaloncini. Sapete che la Bibbia ha detto che lei avrebbe 
agito così? Sapete, la Bibbia ha detto che è in questo modo che avrebbe agito, 
come sarebbe stata così oscena.  
….173 Ma un genuino Figlio di Dio Nato di Nuovo! Amen! Tu stesso non riesci a 
farlo. È totalmente impossibile per un maschio vigoroso camminare davanti a 
una femmina così, senza che abbia luogo qualcosa. Ma quando c’è Qualcosa 
all’Interno; quel Qualcosa di piccolo, Nato di Nuovo qui!  
174 Sebbene quell’uomo possa aver Acclamato, Parlato in Lingue, saltato, 
danzato, tutto il resto, Unto con lo Spirito; fatto tutti i Segni e Miracoli che Dio 
ha detto qui dentro, per il Suo Spirito! Gesù disse: “Molti verranno a Me in quel 
Giorno, diranno, ‘Signore, non ho io Profetizzato nel Tuo Nome? Non ho io 
cacciato diavoli nel Tuo Nome? Non ho io…’” Egli disse: ‘“Dipartitevi da Me, 
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operatori d’iniquità”’. Che cos’è iniquità? Qualcosa che sapete fare, e non la fate. 
“‘Dipartitevi da Me, operatori d’iniquità; Io non vi conobbi nemmeno’”.  
175 Ma giù all’Interno di quell’uomo, se là dentro c’è quel piccolo posto di 
legame, quella Progenie di Dio che era Predestinata avanti la Fondazione del 
mondo; non m’importa cosa ha luogo, esso la tiene. Esso è lì per reggere.  
…176 Ecco perché quella donna indosserà quei pantaloncini. Lei è considerata 
una prostituta, lo stesso come la donna che compie l’atto. Capite? Lei non sa che 
quello spirito… Come lo sa lei? Il suo riferimento finale.  
177 Che cos’è un riferimento finale? È l’ultima parola. Il riferimento finale è 
l’Amen. È la fine d’ogni conflitto, il vostro rifer imento finale.  
178 E se la tua chiesa, una chiesa pentecostale, che ti dice che, “I capelli lunghi e 
roba simile sono solo fanatismo. Hai una gomma di corta, …”, e così via, quella 
sorta di cose, l’uomo è posseduto dal diavolo.  
179 Poiché, la Parola di Dio ha detto: “È una vergogna per una donna tagliarsi i 
capelli. Lei disonorerà il suo capo”. Se lei disonora suo marito, e suo marito è la 
Chiesa, e la Chiesa è Cristo, lei è una disonorata prostituta religiosa; nuda, e non 
lo sa. Nuda! Non ha detto la Bibbia: “La copertura della donna sono i suoi 
capelli”? Non le furono dati i capelli come copertura?  
180 Un giorno, là alla Barra del Giudizio! Io ho cercato di versare dentro la 
Medicina, e L’ho tenuta con le mani, e voi L’avete risputata direttamente fuori 
tra le dita. Dio li giudicherà un giorno. Questo è il COSÌ DICE IL SIGNORE. 
Non s’è trattato d’un mucchio di assurdità, o d’un vecchio pazzo tutto eccitato. 
Non lo è. Poiché, è la Parola del Signore.  
…181 E un vero genuino Cristiano terrà testa a quell’uomo Interiore, quello 
Spirito che era là in fondo al principio, il quale è la Parola.  
182 Poiché Egli era la Pienezza di tutti voi, voi eravate in Lui là in passato al 
Calvario. Egli sapeva in anticipo che voi sareste stati qui. Egli diffonde solo ciò 
che avrebbe avuto luogo. E voi eravate in Lui; moriste con Lui. Moriste al vostro 
orgoglio, moriste alle vostre maniere, moriste al mondo. Quando Egli… voi 
moriste con Lui al Calvario, e risuscitaste con Lui quando Lui Risuscitò di 
nuovo il Terzo Giorno. E poiché l’avete accettato, ora, siete seduti nei luoghi 
Celesti in Cristo Gesù. Alleluia!  
183 Eccovi. È quell’uomo Interiore. Quell’Interiore darà risalt o alla Parola, si 
atterrà alla Parola, malgrado tutto. Non potete evitarlo. Io l’ho appreso, molti 
anni fa.  
184 La mia bambina giaceva qui, moribonda. Mia moglie giaceva qui in un… 
all’obitorio, imbalsamata e pronta per il funerale. Mi chiamarono là, e Sharon 
stava morendo. Fu la più dura tentazione che io abbia mai affrontato in vita 
mia. Avevo circa venticinque anni. Uscii là, e Billy Paul giaceva in punto di 
morte.  
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185 Il dottor Sam venne, disse: “Bill, non penso che salveremo Billy. E io…” Egli 
disse: “Sta così male”. Disse: “Bill, mi rincresce per te”. Egli mi abbracciò. Dissi: 
“Doc, non ho più forze”.  
186 Un paio di ore, lo chiamai, la mia bambina, Sharon, mi precipitai là, lui… 
per vederla tra gli spasmi; non volevano cessare. Le introdussero un ago nella 
spina dorsale; essi la punsero, riportarono il sintomo, meningite tubercolare. 
Questo è tutto.  
187 Mi avviai verso l’ospedale; fermai là fuori il mio camioncino, e uscii e 
cominciai a scendere nella stanza. Ecco venire Sam lungo la sala, col cappello in 
mano, piangendo, mi abbracciò, disse: “Torna indietro, Bill”.  Dissi: “Che 
succede?” Disse: “Non puoi vederla”. Disse: “Sta morendo, Bill”. E io dissi: “No, 
Sam, non la mia bambina”.  
188 Disse: “Sì”.  Disse: “Non chiedere nemmeno di lei, Bill. Se dovesse mai vivere”, 
disse, “sarebbe afflitta”. Disse: “Sarebbe paralizzata per sempre, e ne sarebbe 
afflitta per tutta la vita”. Disse: “Ha la meningite”. Disse: “Non starle vicino; 
facendo così tu ucciderai Billy”. Dissi: “Sam, io devo vederla”.  
189 Disse: “Non puoi farlo, Bill. Io te lo proibisco. Ora, tu sai quanto ti stimo, e tu 
sei un mio intimo amico e ogni cosa”, disse, “ti stimo tanto”, disse, “e quanto io 
creda in te, Bill”, disse, “ma non andare da quella bambina”. Disse: “Se lo fai,… 
La meningite è su di lei”. Capite? Disse: “Lei morirà entro pochi minuti, e”, disse, 
“tu puoi…la seppelliremo”. Disse: “Bill, mi rincresce tanto per te”.  
190 Ed egli chiama, disse, chiamò un’infermiera, per ordinarmi un genere di 
medicina. Disse: “Non capisco come l’uomo stia in piedi”.  
191 Rimasi là un po’. Lui portò la medicina. Io mi sedetti nella sala. Egli disse: 
“Siediti”.  E l’infermiera la portò, disse: “Bevi questa, Fratello Branham”.  
192 Dissi: “Grazie. Mettila solo là un minuto”. Quando lei se ne andò così, io la 
versai su una sputacchiera; rimisi a posto il bicchiere.  
193 Sedetti là. Pensai: “O Dio, che ho fatto? Tu sei un Dio buono. Perché l’hai 
lasciata morire, l’altro giorno, io le tenevo le braccine così?” ImplorandoLo per 
lei. “Perché hai permesso che se ne vada? Là c’è Billy che giace là, morente; e lei è 
qui, morente. Che ho fatto? Dimmelo! Ebbene, anch’io potevo andarmene con 
loro”.   
194 Aprii la porta, e non c’era nessuna infermiera. M’introdussi nel 
seminterrato. Accadde prima che l’ospedale fosse riparato. Le zanzariere, alle 
finestre non c’erano affatto zanzariere, e le mosche sui suoi piccoli occhi. C’era 
un pezzo di fascia per zanzare, noi la chiamiamo rete, disposta sul suo viso. 
Cacciai via le mosche; posate là. I suoi occhietti, soffriva così gravemente che si 
erano incrociati.  
195 Allora satana mi si accostò là, e disse: “Non hai detto che Egli era un Dio 
buono?” Io dissi: “Sì, l’ho detto”.  
196 “Non hai detto che Egli era un Guaritore? Beh, perché tuo padre è morto tra le 
tue braccia laggiù, e tu che chiedevi, lui un peccatore, richiedevi la sua vita? 
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Perché tuo fratello è morto tra le braccia dell’altro tuo fratello, là fuori, e tu stavi 
sul pulpito a predicare, poche settimane fa?” Disse: “Perché dunque Lui non ti ha 
risposto? Hai detto che Lui ti ha amato e ti ha salvato”.  
197 Lui non poteva dirmi che non c’era Dio, perché io Lo avevo già visto. Ma mi 
diceva che Lui non Si prendeva cura di me.  
198 Disse: “Là giace tua moglie. I tuoi bambini vi andranno ben presto. Tuo padre 
è sepolto. Tuo fratello è sepolto. E ora tua moglie sarà sepolta, domani. E qui c’è 
l’altra tua bambina, morente. Egli è un Dio buono? Huh? Egli è un Guaritore?” 
Disse: “Hai fatto di te stesso un credulone!”  
199 Che cosa faceva? Dal…stava agendo dall’esterno, ora, con questo primo 
uomo.  
200 Disse: “Ora guarda. Sai, quando alcuni anni fa eri, circa due o tre anni fa, 
prima d’accettare Questo, eri ben stimato tra la gente. Vivevi un’ottima vita pura. 
Ogni ragazza in città voleva uscire, uscire con te, perché si sentivano pure e 
decenti”. Potevo stare davanti ad ognuna di loro. Non ho mai offeso nessuna, mai 
detto niente. Se pure lei agiva da impertinente, la conducevo a casa. “E tu eri 
amato tra la gente. Ma cosa sei adesso? Un fanatico religioso”.  
201 “È vero. Lo ero”. Vedete queste cose cominciare a muoversi insieme? 
L’esteriore, che ragiona nello spirito, che muove queste cose insieme. “È vero, 
satana”. “E tu hai detto che Egli era un Guaritore?” “Sì. Huh. Sì”.  
202 “E tu implori e piangi, e la gente ti dice che non era così, che tu sei del tutto 
fuori norma. La tua stessa chiesa ti ha respinto per Questo. La tua stessa chiesa 
battista laggiù, ti ha messo alla porta, proprio per la stessa causa”. “Sì”.   
203 “Tuo padre sepolto. Tuo fratello sepolto. Tua moglie giace là, per essere 
sepolta. Qui c’è la tua bambina, in meno di circa quindici minuti, e se ne andrà. E 
Egli è un Guaritore? La tua stessa carne e sangue; una Parola da Lui salverebbe la 
vita della bambina. ‘Egli è un Guaritore’, hai detto. La gente ha cercato di dirtelo. 
Il predicatore ti ha detto che eri del tutto confuso; eri tutto matto; eri diventato un 
fanatico religioso. E hai detto che Lui ti amava. Potrebbe Egli amarti?”  
204 “E quanto hai pianto per il tuo papà! Quanto, notte dopo notte, hai digiunato, 
e quando tu…di giorno, quando dovevi pregare, per salire sopra un palo, per 
lavorare. E quando Egli l’ha lasciato morire tra le tue braccia, un peccatore”.  
205 “Come tua moglie, che donna eccellente era, e come tu l’amavi!”  La madre di 
Billy, molti di voi ricordano Hope. “Che ottima ragazza era! Quanto eri felice, 
con la tua casetta laggiù; con l’arredamento del valore di circa sette o otto dollari, 
che arredamento avevi, eppure l’amavi; e tu… e vi amavate l’un l’altro. E tu 
andavi a pregare per altri; e, qualche emozione mentale, venivano e se ne 
andavano e dicevi che era tutto a posto. Ma ora la tua stessa moglie; ed eccola là, 
morta, da due giorni ormai, che giace laggiù nell’impresa dell’impresario di pompe 
funebri, Scott e Combs. Egli è un Guaritore? Huh?”  
206 “E il tuo bambino in punto di morte, Billy Paul, di diciotto mesi. E la tua 
bambina di otto mesi, giace qui, morente, con la meningite. E tu hai appena 
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pregato; e Dio ha abbassato un lenzuolo, ha detto, ‘Stai zitto!’ Non ode, non vuole 
affatto sentirti! Ti ha voltato le spalle. Egli è un Dio buono? Huh? Ti ama? E ogni 
ragazza con cui sei mai andato, ogni ragazzo con cui ti sei mai associato, i tuoi 
stessi migliori amici, si sono allontanati da te quale un fanatico religioso”. 
207 Tutto quello che mi diceva era la verità. Tutto ciò che diceva, cadeva 
proprio in linea, vedete, qui. Proprio allora ero quasi pronto a dire: “Allora io, 
se Lui deve agire in questo modo, allora non Lo servirò”.   
208 Non appena ho detto questo, ci fu Qualcosa che venne da qualche altra 
parte, molto in fondo all’Interno. Dissi: “Chi sei tu, tanto per cominciare? Il 
Signore ha dato, e il Signore ha tolto”. Vedete, è quell’uomo Interiore, che non 
ragiona affatto.  
209 Ricordai, e pensai: “Come sono arrivato sulla terra? Sono venuto da un 
gruppo di ubriaconi. Come sono arrivato qui? Chi m’ha dato la vita? Chi m’ha 
dato quella moglie? Chi m’ha dato quella bambina? Da dov’è venuta mia moglie? 
Da dov’è venuta la mia vita?” Dissi: “Anche se Lui mi uccidesse, io confiderò lo 
stesso in Lui”. Dissi: “Va’ via da me, satana!”  
210 Posi la mano sulla bambina. Dissi: “Sharon, tesoro, ti metterò tra le braccia di 
tua madre fra qualche minuto, quando gli Angeli di Dio verranno per portarti via, 
ma un giorno papà vi rivedrà. Non so come avverrà, tesoro. Non so dirti come; 
quando Lui mi volta le spalle, nemmeno ascolterà per te”.  
211 Egli ha permesso che mia moglie morisse, ed io la tenevo con le mani, 
piangendo per lei. E il mio papà, nelle sue braccia, è morto su questo braccio 
proprio qui, alzando lo sguardo su di me, cercando di prendere fiato. E io pregai 
il più intensamente possibile. Come potevo stare ancora di fronte al pubblico, a 
predicare la guarigione Divina? Come potevo Predicare che Lui era un Dio 
buono, e permetteva che il mio papà morisse, come peccatore? Come potevo 
predicarlo? Non so come, ma so che Egli è giusto.  
212 La Parola di Dio non verrà mai meno. Essa trionferà, qualsiasi cosa accada. 
Poi capii che c’era Qualcosa dentro tutti i ragionamenti, Qualcosa dentro tutte le 
emozioni, ogni altra cosa del genere. C’era un Uomo Interiore che resisteva in 
quell’Ora.  Nient’altro avrebbe potuto farlo; ogni ragione, tutto poteva essere 
dimostrato, ogni cosa provava che Essa era errata, e che io ero nell’errore. Ma la 
Parola di Dio, che era predestinata prima della fondazione del mondo, resisteva 
all’Interno.  
213 Sentii un lieve Vento passare nell’edificio. Lo spirito di lei andò a incontrare 
Dio.  
214 Fratello, sorella, lasciate che vi dica, Quella è l’unica cosa. Non cercate di 
risoverLa col ragionamento. Non cercate d’avere capelli lunghi perché l’ho detto 
io. Non cercate di fare queste cose solo, perché, nella vostra carne. Non cercate 
di farlo, per tenere più o meno testa. Ma solo aspettate davanti al Signore, finché 
Qualcosa giù in fondo all’Interno!  
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215 Molte di voi pensano, che poiché avete capelli lunghi, ciò vuol dire che 
andrete in Cielo. Non significa questo. Molte di esse pensano che poiché siete una 
brava donna morale, andrete…?…Non significa questo. Molti di loro pensano, a 
motivo delle loro chiese, e appartengono a questo, e questi grandi gruppi, e 
grandi dottori in teologia. Non significa quello. Capite?  
216 Molti pensano, che poiché Parlano in Lingue, hanno ricevuto lo Spirito 
Santo. Non significa questo. Benché lo Spirito Santo Parli in Lingue. Ma finché 
quel Vero, Genuino Spirito Santo lì dentro, farà fronte a ogni Parola! Se quello 
Spirito Santo in voi, che vi fa Parlare in Lingue, guarda indietro e non s’accorda 
col resto della Parola, allora è lo spirito errato. Capite?  
217 Deve venire dall’Interno, che è la Parola, dal Principio. “Nel principio della 
Creazione di Dio”, quando Dio cominciò a Creare, vi ha portati all’esistenza, 
vedete. Voi iniziaste là in passato come un Seme, e siete scesi gradualmente dove 
siete adesso. E, allora, eravate tutti in Cristo. E poi quando Cristo morì, Egli 
morì per redimere tutti voi. E voi siete parte di questa Parola, e come può… la 
Bibbia, tutto d’Essa! “Insegnamento dopo insegnamento, linea dopo linea, un 
poco qui, un poco là”. “Non uno iota o una punta verrà meno”. Come al mondo 
puoi tu, essendo parte di quella Parola, non trovarti d’accordo col resto d’Essa, 
o con qualsiasi parte d’Essa? 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
PENSIERO DELL'ETERNITA' NEI PREORDINATI 

ATTRIBUTO-PENSIERO-GERME DI DIO ETERNO NELL'ANIMO 
VITA ETERNA IN DIO 

PREORDINATI A VITA ETERNA 
GENI-ATTRIBUTI DI DIO 

NUOVA NASCITA POSSIBILE SOLO NEI FIGLI DI DIO PREOR DINATI, 
OSSIA I GENI DI DIO 

SCRITTI NEL LIBRO DELLA VITA DELL'AGNELLO AVANTI LA  
FONDAZIONE DEL MONDO 

LUI LA PAROLA - NOI LE SUE LETTERE 
ERAVAMO CON LA PAROLA-GESÙ' E CON LUI SIAMO MORTI, 

SEPOLTI E RESUSCITATI 
Leadership, Covina, California, Usa, 7-12-1965 

108 Vedete, era stato cresciuto bene, istruito rettamente, e tutto. Ma quando 
ebbe di fronte il Pensiero della Vita Eterna… Ora voglio che notiate, che 
nonostante avesse tutto questo carattere, sapeva di non Possedere la Vita Eterna. 
…110 Non c’e nessuna (nessuna denominazione) che possa reclamarci, ad un 
vero Cristiano, perché voi appartenete a Dio. Le denominazioni sono fatte 
dall’uomo, e il Cristianesimo e inviato dal Cielo. Ma in tutte queste cose che 
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abbiamo, per quanto buone siano, per quanto bene sia il trovarsi insieme, e per 
quanto belle siano le riunioni che abbiamo, e la condizione sociale che abbiamo, 
ognuno di noi tuttavia e messo a Confronto con la Vita Eterna. E non importa 
quanto siamo stati di successo negli affari, quanto siamo stati di successo, e di 
quale grande Chiesa siamo membro, e come operiamo, come cerchiamo di fare 
bene le cose, eppure, se non viene fatto nel modo giusto, e invano un’Adorazione 
di Dio. 
118 Dobbiamo essere veri Genuini Cristiani, ed il solo modo nel quale possiamo 
farlo e metterci a confronto con questa domanda qui della “Vita Eterna”.  
119 C’e solo una Forma di Vita Eterna, e quella viene da Dio. Ed Egli Preordinò 
ogni creatura che L’avrebbe mai avuta. Proprio come voi eravate il Gene in 
vostro padre, eravate un Gene in Dio; in primo luogo uno dei Suoi Attributi, o 
non sarete mai Li. Siete arrivati nel terreno fertile di vostra madre; vostro padre 
non vi conosceva, eravate nei suoi lombi. E quando siete arrivati nel terreno 
fertile della madre, allora siete diventati un essere umano e siete stati fatti 
all’immagine di vostro padre, ora potete avere comunione con lui. E la stessa 
cosa con Dio, se avete Ricevuto la Vita Eterna. 
120 La vita in cui siete venuti, la vita naturale, la vita fisica, quella era tramite 
vostro padre. Ed il solo modo in cui potete Nascere di Nuovo, il solo modo, e 
provenire dal vostro Padre Celeste, dai Suoi Attributi. “Tutto quello che il Padre 
Mi ha dato verrà a Me”. Capite? 
121 Voi siete qui perché il vostro Nome e stato posto sul Libro della Vita 
dell’Agnello anche prima che ci fosse una Fondazione del Mondo. E proprio 
cosi. Voi siete un Gene, un Gene Spirituale dal vostro Padre Celeste, una parte 
della Parola di Dio. E cosi, come ho detto, perciò voi eravate con Gesù quand’era 
qui perché Egli era la Parola: avete Sofferto con Lui, siete Morti con Lui, siete 
stati Sepolti con Lui, e siete Risuscitati con Lui, ed ora siete seduti nei Luoghi 
Celesti in Lui!  
…164 Poi avete uno Spirito all’Interno  di quello, ed esso ha Cinque Uscite: 
coscienza, ed amore, e cosi via. Cinque uscite con cui contattate il Mondo dello 
Spirito, ma col vostro Spirito. 
165 Il vostro Fisico contatta il Fisico. Il vostro Spirituale contatta lo Spirituale. 
Ma all’interno di ciò avete un’Anima, e quell’Anima è quel Gene che viene da 
Dio. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
OCCORRE COMPRENDERE LA PAROLA 

SOLO I PREDESTINATI LA COMPRENDONO 

LO SPIRITO SANTO E’ PREORDINATO PER GLI ELETTI 

L’Eden di satana, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-8-1965 
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98 "E chi ode la Mia Parola”, non solo pretende, non udirLa con le sue orecchie, 
ma “comprenderLa”. Chiunque può udirLa; una prostituta può udirLa e 
rimanere una prostituta; capite, un ubriaco può udirLa; un bugiardo può 
udirLa e rimanere ancora un bugiardo. Ma: “Chi comprende la Mia Parola, e 
crede a Colui che Mi ha mandato, ha Vita eterna”. Eccovi, capite.  
99 E nessuno può farlo se non che Dio lo abbia Predestinato. Gesù disse: “Niuno 
può venire a Me, se non che il Padre Mio lo tragga, e tutto quello che il Padre Mi 
ha dato verrà a Me”. Amen. Si tratta della totale Sovranità e Preconoscenza di 
Dio. Egli vive da solo e non c’è nessuno che Gli dica cosa fare.  
100 Ora, tramite l’incredulità, nel non prendere tutta la Parola di Dio, ha 
portato un seme d’incredulità, empio, peccaminoso, odio, e morte Eterna è in 
questa peccaminosa, intellettuale Epoca della Chiesa. L’avete afferrato ora? In 
questo giorno, in cui tutto il mondo è religioso! Lo sapevate questo? Tutto il 
mondo è religioso. Ed in questa Epoca religiosa, grandi chiese in ogni angolo; 
ogni cosa, l’intera cosa culmina in satana che viene adorato. Eccolo qui, proprio 
qui nella Bibbia. Proprio così. Ed è in questi seminari intellettuali, teologici, che 
viene prodotta una persona intellettuale che è stata istruita come parlare, cosa 
fare, come produrre le loro emozioni, ed ogni cosa come la psicologia, tre e 
quattro anni, per sapere come trattare con una mente umana. Vedete, è…  
101 Lo Spirito di Dio non è qualcosa che, voi, che viene istruito in voi. È 
qualcosa che è Predestinato in voi, dalla mano dell’Onnipotente Iddio. Le vostre 
esperienze non possono essere istruite né insegnate in voi. È Predestinato, dalla 
Mano di Dio e dalla Preconoscenza di Dio, in voi. Proprio così.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LE TRE SFERE: CORPO, SPIRITO E ANIMO  

GERME-ANIMA PREDESTINATO 
SATANA PUO’ IMITARE I DONI MA NON PUO’ PORTARE 

PAROLA PER PAROLA 
UNTI DEL TEMPO DELLA FINE 

I SEMI DI DIO PARTE DI DIO DALL’ETERNITA’ 
LEVI IN ABRAHAMO ADEMPI LE DECIME 

IL PILASTRO DEL LEGAME DELL’ANIMO – ACCETTIAMO 
OGNI PAROLA PECHE’ SIAMO PARTE DELLA PAROLA 
SIAMO PARTE DI DIO ETERNI IN LUI DALL’ETERNITA’ 

ESSENDO ETERNI IN LUI 
EPOCA DI LAODICEA 

UNIONE DELLO SPIRITO SANTO NELLO SPIRITO 
UNIONE DELLA PAROLA NELL’ANIMO 

LA PAROLA STABILISCE CHI E’ IL VERO SEME 
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NOI SIAMO ATTRIBUTI SEMI DELLA PAROLA FATTA CARNE 
FAREMO E DECIDEREMO QUELLO CHE EGLI FECE 

CRISTO E’ LA PAROLA E NOI SIAMO ESSA IN QUANTO PART E 
DI ESSA 

Cristo Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 
23 E domenica scorsa quando abbiamo Approfondito quei cicli, riguardo a come 
i cinque sensi sul regno esteriore. Quella è l’entrata, i cinque sensi per il corpo. 
V’è un solo modo per il quale ci si addentra nel corpo, cioè attraverso quei 
cinque sensi: vista, gusto tatto, olfatto, e udito. Non esiste nessun altro modo per 
contattare il corpo.  
24 All’interno di quell’uomo c’è un uomo chiamato spirito, ed egli ha cinque 
sensi: il pensare, il pensiero… e il pensiero, e l’amore, e la coscienza, e così via. 
Benissimo.  
25 Ora, voi non potete pensare col vostro corpo. Voi pensate con la vostra mente. 
Ed è là dentro dove troppi, dei Cristiani, solo si fermano. Ed essi possono, 
proprio come il granello nel campo, e la malerba nel campo, possono essere Unti 
con lo stesso Spirito Santo col quale è Unto il vero credente. Ma giù all’interno 
di quello, il regno successivo, il terzo regno, è l’anima; e quella è predestinata da 
Dio. Ecco dov’è deposto il vero germe del seme; è là dentro.  
26 E, ricordate, se io prendessi una lappola e l’aprissi, incidessi in essa il cuore di 
di un frumento e la mettessi là, la seppellissi, darebbe alla luce del frumento 
dalla lappola; non importa cosa sia l’esterno, quali siano le emozioni.  
27 Oggi, si è tanto confusi sull’Evidenza dello Spirito Santo, e così via. Satana sa 
imitare ogni tipo di dono che Dio ha, ma non può portare quella Parola, Parola 
per Parola. Ecco dove fallì nel giardino d’Eden. Ecco dove ha sempre fallito. 
Ecco dove loro, il nastro sui “falsi, unti”,  ossia gli Unti; essi possono essere Unti 
con lo Spirito, Parlare in Lingue, Danzare, Acclamare, Predicare il Vangelo, e 
ciononostante un diavolo. Si tratta dell’Interno! Ora ricordate, Gesù disse: 
“Tutto ciò che il Padre Mi ha dato verrà a Me. Nessuno può venire se il Padre Mio 
prima non l’attira”.  Ora, abbiamo preso in esame la lezione da cima a fondo, per 
mostrare che in… Voi eravate, risalendo molto indietro, nel vostro bis-bis-bis-
bisnonno, fisicamente parlando. Quindi, ecco quel che siete nell’essere fisico, la 
natura. Talvolta in una famiglia nascerà un figlio con i capelli rossi. Ciò 
sorprende il padre, perché non c’è nessuno che lui conosca, della sua famiglia, o 
la famiglia della madre, con i capelli rossi. Ma se tornerete indietro d’alcune 
generazioni, scoprirete che qualcuno aveva i capelli rossi. Quel seme continua a 
scendere, e voi siete la natura di uno di molto tempo fa. Così come Ebrei al 7° 
capitolo ha detto, che, “Melchisedec, Abrahamo Gli pagò le decime quando 
ritornava dalla sconfitta dei re. E Levi, che ricevette le decime, pagò le decime”, 
perché lui era nei lombi di Melchisedec al… o, piuttosto, “i lombi d’Abrahamo”, 
quando incontrò Melchisedec.  
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28 Ora questa è la stessa cosa. Se tu sei un figlio di Dio, e se io sono un figlio di 
Dio, o una figlia di Dio, noi eravamo in Dio al Principio. E quando Gesù divenne 
la Pienezza della Parola, allora eravamo in Lui, sotto forma di Germe.  
Quand’Egli fu Crocifisso, noi fummo Crocifissi nel Suo Corpo. Quando 
Risuscitò dai morti, noi Risuscitammo con Lui. Ed ora, da quando l’abbiamo 
Riconosciuto, “ora siamo Seduti assieme con Lui, nei Luoghi Celesti in Cristo 
Gesù”. Capite? Poiché Lui… Noi, se noi siamo figli e figlie di Dio, siamo figlioli 
di Dio, allora siamo attributi di Dio. Quindi noi eravamo… abbiamo Vita 
Eterna. E Dio è l’unica Vita Eterna che c’è. Quindi, eravamo in Lui dal 
Principio. E quando Gesù divenne tutta quella Parola, allora eravamo una Parte 
di Lui allora. Amen! Eccovi. Questo è là dentro, non c’è diavolo, né potenze, né 
altro che riesca a spostarlo. Ecco il Pilastro di Legame dell’anima.  
29 Potete essere unti qua fuori, in questo spirito, e desiderare, e fare tutte queste 
altre cose. Ma quando si giunge a questo Pilastro di Legame a quella Parola, non 
vi sposterete mai più da lì. Esso terrà ben Fermo e Fedele, a quella Parola, 
quanto sia possibile. Al di fuori di questo, qualsiasi cosa facciate, siete lo stesso 
perduti.  
30 Quell’Epoca della Chiesa di Laodicea, “nuda, cieca, miserabile; nemmeno lo 
sa”. Vedete, è fuori… Essa è quell’Unta, Unta con il vero Spirito. Vedete, quello 
Spirito Santo può scendere su un uomo, nel suo spirito. Ma la sua anima è il suo 
germe; quel Germe è la Parola. Capite? E come… Non m’importa quanto 
Predichiate, quanto bene facciate questo, e quanto amiate; quello è una delle 
entrate allo spirito. Voi non potete amare col vostro corpo; amate col vostro 
spirito. Quello è uno degli ingressi. E potete amare, e amare pure Dio, eppure 
non essere a posto. Potete Cacciare diavoli, e Predicare, e fare queste cose; non 
essere ancora a posto. Gesù disse così, disse che in quel giorno molti sarebbero 
venuti. Quella Parola lo stabilisce! Nel principio la Parola era, e la Parola era 
appo Dio, e la Parola era Dio. E la Parola è divenuta Carne ed è abitata fra 
noi,…  
….32 Ora parlerò su questo argomento: Cristo Rivelato Nella Sua Stessa Parola. 
In che modo, là c’è un’Immagine di Cristo, che sta ritto proprio fuori,  così, nelle 
Beatitudini. Ecco dove ho pensato a questo Argomento. Ora, Cristo e la Parola 
sono la stessa cosa. Capite?  
….130 Notate, non possiamo, noi non dobbiamo dare ascolto alla parola di 
nessun altro uomo. Non dobbiamo curarci di quanto sia brillante, quanto 
istruito. La Bibbia, nei Proverbi, dice: “Noi dobbiamo abbattere i ragionamenti”. 
Capite? Ora, qui in questo secondo regno… Il primo regno riguarda i vostri 
sensi di vedere, gustare, tastare, odorare, e udire. Questi sono nel vostro corpo 
esterno. Nel corpo interno, che è lo spirito, sono i ragionamenti e il pensiero, e 
così via. Noi dobbiamo abbattere tutto ciò. Non potete ragionare, dite: “Ora 
aspetta, se Dio è un Dio buono…” E oggi ci viene detto tanto che Egli lo è. “Se 
Egli è un Dio buono, allora se sono sincero, benché io non riesca a vedere che in 
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quella Bibbia questo sia giusto, se sono sincero, sarò salvato”. Sarai perduto. 
[Spazio vuoto sul nastro—Ed.]  
131 “Se vado in chiesa e faccio le cose che credo siano giuste, e cerco di sostenere 
quel che ritengo sia giusto, ebbene io…” Sei lo stesso perduto. “C’è una via che 
all’uomo pare retta, ma il cui fine sono le vie della morte”. Capite? Non sarai 
salvato; sarai perduto. Capite? Capite? Deve essere l’Uomo di controllo 
all’interno. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
I 5 SENSI DELL’UOMO INTERIORE 
I 5 SENSI DELL’UOMO ESTERIORE 

L’INTERIORE DELLO SPIRITO E’ L’ANIMO CHE HA 
LIBERO ARBITRIO 

SE E’ LO SPIRITO DI DIO SI CIBERA DELLE COSE DI DIO  
I DUE SPIRITI CONTRAPPOSTI 

SIAMO NELL’EPOCA DELLA STATURA PERFETTA 
L'Iddio di questa Epoca Malvagia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-8-1965 

53 L'uomo esteriore è un essere fisico il quale è controllato da …, cinque sensi. 
L'uomo interiore  è un uomo spirituale il quale è controllato da cinque sensi; 
coscienza, e amore, e così via. L'uomo esteriore: vista, gusto, tatto, odorato, 
udito. Ma l'interiore di quello spirito è un'anima, ed è controllata da una cosa, il 
tuo libero arbitrio.  Puoi accettare ciò che il diavolo dice o accettare ciò che Dio 
dice. E questo determinerà che spirito sarà lì dentro. Se è lo Spirito di Dio, Si 
Ciberà delle Cose di Dio, e non si ciberà di nessuna cosa del mondo. Gesù disse: 
"Se amate il mondo o le cose che sono nel mondo, è perché l'amore di Dio non è 
nemmeno entrato in questa parte interiore". Satana ti ha sedotta. "E l'uomo non 
vive di solo pane ma d'ogni Parola che procede dalla Bocca di Dio"...  
…55 Ha Dio perso il controllo, o sta solo permettendo il controllo ad un altro 
ente? Me lo chiedo. La vera risposta a questa domanda è, secondo la mia 
opinione, che oggigiorno ci sono all'opera nel mondo due spiriti opposti. Ora, 
non ve ne possono essere più di due, due capi. Ed Uno d'essi è lo Spirito Santo 
all'Opera; l'altro è lo spirito del diavolo, e, in questi Ultimi Giorni, nell'inganno. 
Ora, baserò i miei pensieri proprio su questo per il resto del testo, il resto del... il 
nostro Messaggio.  
56 I due spiriti.  Uno di loro è lo Spirito Santo di Dio; l'altro è lo spirito del 
diavolo, che opera nell'inganno. La gente della terra sta facendo ora la propria 
scelta. Lo Spirito Santo è qui che chiama fuori una Sposa per Cristo. Egli sta 
facendo questo col Confermare la Sua Parola di promessa per Lei, per 
quest'Epoca, mostrando che Questo è Cristo. Se il dito deve muoversi in 
quest'Epoca, il dito si muoverà. Se il piede deve muoversi in quest'Epoca, il 
piede si muoverà. Se l'occhio deve vedere in quest'Epoca, l'occhio vedrà. Capite? 
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Lo Spirito di Dio, com'è cresciuto nella piena statura di Dio, è l'Epoca in cui 
viviamo ora. Lo Spirito Santo è qui confermando il Messaggio dell'Ora. E lo 
Spirito Santo sta facendo questo, affinché la gente che crede in Dio, sia chiamata 
fuori da questo caos. Lo spirito impuro del diavolo è qui che chiama la sua 
chiesa, come sempre, tramite l'errore, tramite la perversione della Parola di Dio, 
come fece al Principio. Vedete che ritorna dritto di nuovo al tempo di quel seme, 
dell'Eden? Eccolo di nuovo.  
 

ERAVAMO GERMI-ATTRIBUTI NEI NOSTRI ANTENATI 
TERRESTRI 

ERAVAMO GERMI ATTRIBUTI DI DIO 
INDICA-PRESENTA-SPIEGA LA PERFETTA 

PREDESTINAZIONE 
SCRITTI NEL LIBRO DELLA VITA DELL’AGNELLO 
L’INTERA DEITA’ CORPORALE IN GESU’ CRISTO 

GESU’ CRISTO LA PAROLA MANIFESTATA IN CARNE 
LA CHIESA LE LETTERE MANIFESTATE IN CARNE 

ERAVAMO E SIAMO IN LUI NEL SUO CORPO 
LO SPIRITO DI ELIA – 5 VOLTE SI MANIFESTA 

REDENZIONE E RESURREZIONE 
NON ERANO LA PAROLA E NON LO RICONOBBERO 
LA INTERPRETARONO MALAMENTE NON ESSENDO 

PARTE DI ESSA 
NON ESSENDO LETTERE-PAROLA, SCELSERO BARABBA, 
LA RELIGIONE E LO DIEDERO A ROMA PER UCCIDERLO 

NON VOLLERO CHE LA PAROLA REGNASSI SU ESSI 
SCELSERO E SCELGONO DI ADORARE SATANA 

NESSUNA PAROLA DEVE ESSERE TOLTA O AGGIUNTA 
ESEMPI BIBLICI  DI PREDESTINATI A PERSIZIONE 

L'Iddio di questa Epoca Malvagia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-8-1965 
64 Lo sapevate che, voi, il vostro inizio, posso provare con la Parola di Dio che 
voi, ogni persona qui dentro, eravate viventi nel vostro bisnonno. E nel vostro 
bisnonno, voi foste generati nel vostro nonno, poi in vostro padre, e poi in voi. Lo 
sapete? La Bibbia disse, credo sia in Ebrei 7, che, Melchisedec, quando 
Abrahamo ritornò dalla sconfitta dei re, "Abrahamo pagò a Melchisedec la 
decima di tutto il bottino". E qui è Paolo che ora dice, che, "Levi, il quale riceveva 
le decime, era ancora... Egli pagò le decime, perché era ancora nei lombi 
d'Abrahamo quando incontrò Melchisedec". Così troviamo che qualunque cosa 
Abrahamo abbia fatto, troviamo dunque che Levi era allora in Abrahamo che 
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era il suo bisnonno. Abrahamo generò Isacco, Isacco generò Giacobbe, e 
Giacobbe generò il patriarca Levi. Ora, vedete dunque, qui si presenta perfetta, 
la Predestinazione.  
65 Ora, in questi Messaggi, voglio enfatizzare le cose che vi ho detto nel 
Messaggio, di questa Luce della sera che Dio disse che sarebbe venuta sulla 
terra.  
66 E notate, poi: "La bestia che sarebbe venuta sulla terra, avrebbe sedotto tutti 
coloro i cui nomi non erano messi nel Libro della Vita dell'Agnello, immolato 
prima della Fondazione del Mondo".  
67 Nel Pensiero stesso di Dio; Dio, il Grande Spirito. Nel Principio, prima che vi 
fosse un Principio, Egli era Dio, e lo sapevi che allora eri in Lui?  Se ora sei un 
Cristiano, eri in Lui allora.  Ed allora, se questo è così, l'Intera Deità corporale 
prese forma nella Persona di Gesù Cristo. Ed allora quando Gesù morì alla 
croce, io morii con Lui, poiché ero in Lui allora; perché Egli era la Pienezza 
della Parola, Manifestata, sapendo che noi più tardi saremmo stati Manifestati. 
E noi eravamo al Calvario con Lui. Andammo con Lui nella Tomba. 
Risuscitammo con Lui e la Sua Risurrezione. Ed ora, tramite il Suo Spirito, 
siamo ascesi al Trono di grazia, seduti insieme nei luoghi Celesti in Cristo Gesù. 
Sempre!  
68 Poiché come il Germe della vita naturale viene trasmesso, germinato da 
padre, a padre, a padre, a padre, così è Germinata la Vita di Cristo. Questa è la 
ragione per cui Dio usa lo Spirito di Elia per cinque diverse volte. Che cos'è? E il 
trasmettere.  
69 Come la tua vita e le caratteristiche naturali sono trasmesse dalla 
procreazione naturale di tuo padre, così è lo Spirito di Dio, che fu Predestinato 
prima della Fondazione del Mondo. E quando l'Intera Parola di Dio, al 
completo, culminò in un corpo umano chiamato Gesù Cristo, là Dio mi fece 
pagare per i miei peccati, là in Lui. Poi Egli mi Risuscitò, mi innalzò con Lui, 
nella Risurrezione. Ed ora siamo Seduti con Lui, con Potenza ed Autorità sopra 
ogni diavolo. Oh, se solo tu potessi credere a quello che Dio ha dato! Ma se non 
sei seduto là, non ce l'hai. E se sei seduto là, e non lo credi, e hai paura a 
muoverti, non lo userai mai. Ma se sei seduto là, lo userai, perché sei 
Predestinato a fare quello che fai.  
70 "Faraone",  d'altra parte, "venne suscitato per questo scopo", la Bibbia ha 
detto, per essere Faraone. "Giuda Iscariota, fu suscitato per essere il figlio di 
perdizione". Ora, notate queste grandi Verità a cui ci stiamo accostando.  
71 Vediamo ora che la chiesa si rifiutò d'accettare che la Parola di Dio Regnasse 
su di loro ed invece accettò Barabba. Ora, se su questo volete la Scrittura, è in 
Matteo 27:15 a 23. Cosa determinò questo? Che posizione determinò questo? 
Ora, pensateci. Quando il mondo della chiesa, nella sua vita organizzata di 
giustizia, santi uomini, come loro pensavano d'essere, e lo erano agli occhi del 
Popolo, crocifissero Gesù, e dissero: "Non vogliamo che quest'Uomo regni su di 
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noi".  E Gesù era la Pienezza della Parola di Dio. Prima Giovanni 1, lo esprime. 
E dissero: "Non vogliamo che questa Parola di Dio Regni su di noi".  Eppure, Egli 
era la Parola, ma i loro occhi erano ciechi a ciò che Egli era. Poiché Egli era la 
Risposta Diretta ad ogni Profezia che doveva adempiersi in Lui. Ora, noi tutti 
crediamo a questo, perché guardiamo indietro e lo vediamo adempiuto. Ma se 
fosse il mondo, quello attuale, questa presente Epoca Malvagia, fosse stato là a 
quel tempo, essi avrebbero fatto la stessa cosa che stanno facendo oggi, perché è 
ancora la stessa Parola per quest'Epoca che è Manifestata. Egli lo farà. Essi non 
possono fare nient'altro. "Sono figli della disubbidienza". "Votati ad un grosso 
inganno, per credere ad una menzogna, e per essa, essere dannati.”  
72 Notate quando il mondo della chiesa non accettava Gesù, la Parola, 
Manifestata di quel Giorno, a motivo che, (perché?) essi L'avevano interpretata 
in un'altra maniera.  Ma essi avrebbero dovuto sapere che Egli era quella Parola, 
perché ogni cosa che Dio aveva detto che Egli avrebbe fatto, la fece. Ed Egli disse 
loro: "Investigate le Scritture per quest'ora; e se non corrispondo ai requisiti che 
fu detto Io facessi, allora non credeteMi". Essi dissero: "Noi crediamo Mosè".  
73 Egli disse: "Se aveste creduto Mosè, avreste creduto Me, perché Mosè parlò di 
Me". Eppure non lo videro. Lo stesso Dio del Cielo morente alla Croce, e 
dicendo le stesse parole che il Profeta disse che Egli avrebbe detto, eppure non lo 
videro. Capite? Essi non erano della Sua Specie. Essi non erano la Parola, non la 
Parola; ed essi, eppure erano molto religiosi. Ma non erano la Parola, perché 
Essa avrebbe riconosciuto il Suo posto per quell'Ora.  
74 Notate in che modo piacevole le Scritture Si legano insieme da Sé, in ogni 
Epoca. Notate ora. E quando il mondo della chiesa non voleva che la Parola di 
Dio Regnasse su di loro, essi accettarono un assassino, Barabba. Cosa fece ciò? 
Questo innalzò satana, l'iddio di quest'Epoca Malvagia, al posto che ha sempre 
desiderato. Ascoltate ora. Poiché, di satana non è detto che fosse un dio di 
qualche altra Epoca, se non di quest'Epoca. Di lui non fu detto che fosse l'iddio 
dell'Epoca di Noè. Di lui non fu detto che fosse l'iddio dell'Epoca di Mosè, l'iddio 
dell'Epoca di Elia. Ma, di quest'Epoca Malvagia, egli ne è... Oh, non mancatelo! 
Egli è l'iddio di quest'Epoca Malvagia, adorato da milioni e miliardi di persone, 
e non lo sanno. Ma lasciamo che stamani la Scrittura lo smascheri, e vediamo, 
allora lo saprete. Lasciamo che la Scrittura...  
…135 Ci sono soltanto due classi di persone che si nominano nel Nuovo 
Testamento. "I figli di Dio, ed i figli del diavolo".  Sapevate questo? Volete 
annotare una Scrittura per questo? Prima Giovanni 3:10, se volete la Scrittura. 
La sto proprio per leggere, l'ho scritta qui. Benissimo. Benissimo.  
136 In Efesini 2:2, essi sono chiamati "I figli della disubbidienza". Come fu Eva, 
disubbidiente alla Parola di Dio. I figli dell'ubbidienza e quelli della 
disubbidienza, non hanno niente in comune. Dunque, come può la Sposa di 
Cristo associarsi ad una denominazione, quando una è disubbidiente e l'altra è 
ubbidiente? Come può una, essere la Parola; e l'altra, la parola pervertita? 
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Come possono una prostituta ed una donna pura, camminare insieme in 
accordo? Non possono farlo. Esse non hanno affatto alcuna comunione. "Uscite 
di mezzo a loro!" Ciò è dal diavolo. E il marchio della bestia. Vanno in quella 
direzione proprio ora; tutte le denominazioni. Non m'importa di chi essa sia. Dio 
sta prendendo, non una denominazione, "un Popolo per il Suo Nome". Una 
denominazione non riceverà queste Verità. Sarà presa una singola persona che 
possa vedere Dio, guardare alla Sua Parola, e crederLa,  e non appartenere ad 
alcuna organizzazione; ma vivere per Dio, non per la sua organizzazione, la 
sapienza intellettuale di qualche vescovo, o di qualcuno che l'ha insegnata. 
Proprio così.  
137 I figli della disubbidienza, ed i figli dell'ubbidi enza, non hanno niente in 
comune. Uno dei... è del giorno della Luce; l'altro, della notte e delle tenebre, 
dell'Epoca Malvagia, quest'Epoca Malvagia di tenebre, locali notturni, danze, 
eppure appartengono alla chiesa. Ciò va bene con il loro dio. Essi non hanno 
alcuna condanna da ciò; niente li disturba. "Beh, tagliarmi i capelli non mi 
condanna", disse una donna. "Non ferisce la mia coscienza". Ella non ha più 
coscienza di quanto un serpente abbia i fianchi. Proprio così. Certamente no. Lei 
non sa cos'è la coscienza. E stata così duramente inaridita al punto tale da non 
sapere nemmeno cosa sia. Proprio così.  
138 Va in giro, sulla Parola di Dio, dicendo: "Beh, quello è uno all'antica. Non 
andate lassù; sono solo un mucchio di chiacchieroni e non fanno che storie". Sì! 
Sanno di Dio non più di quanto un ottentotto ne sappia di una notte egiziana. 
Proprio così. E vero. "Avendo apparenza di pietà, ma ne rinnegano la Potenza; 
separatevi da tali. Poiché questa è la sorta che va di casa in casa, e cattivano 
donnicciole". "Oh, cara, tu sei, dovresti fare questo. Oh, cara, penso al tuo 
Predicatore antiquato laggiù, se tu solo. . . Oh, saresti così attraente in bikini", o 
come altro chiamate quella roba. "Tu, se facessi tutto questo, quello, e l'altro. 
Beh, una piccola sigaretta non farà male a nessuno. Io faccio parte della chiesa e, 
sai, la nostra denominazione è ben vista allo stesso modo di quella degli altri". Non 
credere a quella bugiarda imbellettata. Ti sta mentendo. Proprio così. 
Sissignore.  
…160 Ora, considerate i suoi capelli lunghi, voto di Nazireato alla Parola. Ora 
descriverò la Sposa di Cristo. Descriviamo l'anticristo, dove lei è, religiosa, ed 
altro, scienza. Ora la piccola ed umile Sposa di Cristo crede semplicemente la 
Parola, chiunque Lei sia. Sono singoli. Spero e confido che tra i molti seduti qui 
presenti, molti stiano ascoltando. E spero che io stesso, ed ognuno di voi tutti, 
siamo parte di quella Sposa. Spero molti. E sarà che, tutti quelli che sono stati 
ordinati a questo, lo saranno poiché è la loro natura. Essi vedono. La Parola può 
solo riconoscere la Parola. Essa non può riconoscere una denominazione o una 
perversione. Essa conosce di meglio; Essa è la Parola. Capite? Essa non può 
riconoscere niente... Un grano non può essere nient'altro che grano. Iniziò quale 
Grano; finirà, quale Grano. Ed una zizzania non può mai essere grano, eppure è 
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annaffiata dalla stessa unzione. Capite? Ma non è Grano. Come ho detto l'altro 
giorno, dell'albero con differenti rami su di esso.  
161 I capelli lunghi di Lei, voto di Nazireato, dimostrano che è consacrata a Dio. 
Il Suo bel vestito della Sua Parola Promessa per l'Epoca in cui Ella sta vivendo, 
avvolto intorno a Lei, Confermando Lei con Sé Stesso, riguardo a Ebrei 13:8; 
"Gesù Cristo è lo Stesso, Ieri, Oggi ed in Eterno". Poiché, Lei è parte dello Sposo 
Parola, Fedele a Lui in ogni punto. Ora osservate. Se una donna esce ed è 
sposata ad un uomo, ed esce ad amoreggiare con un altro uomo ed ha rapporti 
con lui, e ritorna da suo marito, egli dovrebbe buttarla fuori.  E esatto? Lei deve 
essergli Fedele, perché è consacrata a lui.  
161 E la Sposa di Cristo è consacrata a Cristo; ed Egli è la Parola. Nemmeno 
ammiccare l'altra parte, una donna non dovrebbe nemmeno ammiccare ad un 
altro uomo. Lei non dovrebbe fare segni, nessun tipo di emozioni verso di lui, 
perché è assolutamente una sposa di un solo sposo.  
163 Non vogliamo nessuno dei vostri alberi misti, le vostre denominazioni. Siate 
Fedeli a Cristo, la Parola. Egli confermerà che Essa è verità. Nossignore, 
nessuna emozione di qualsiasi genere per amoreggiare con lui, nemmeno unirsi 
ai suoi ranghi né qualsiasi altra cosa, né lasciare che lui ti prenda fra le sue 
braccia o nella sua attenzione, né convincerti in questo modo, in quel modo. Voi 
ascoltate solo una Voce: "Le Mie pecore conoscono la Mia Voce. Un estraneo esse 
non lo..." Qual è la Sua Voce? La voce d'ogni uomo è la sua parola. E questa è 
Essa, la Bibbia, nessuna parola deve essere aggiunta ad Essa né tolta da Essa. 
State proprio con quella Voce. "Un estraneo esse non lo seguiranno", cioè una 
denominazione.  
164 Poiché Ella è parte dello Sposo, Fedele a Lui in ogni punto, aspettando le 
Nozze. Unendosi, non al concilio ecumenico, ma nel cielo, alla Cena delle Nozze. 
A Lei è stata data... Questo è per la nostra stessa chiesa. La... A Lei sono stati 
dati, e a Lei Rivelati, i Misteri dei Sette Suggelli della Bibbia. Capite? Lei vede la 
follia del seduttore, così vicinissimo alla Verità, che quasi seduce gli Eletti. Lei lo 
vede. Lei...  
…165 Vedete i due opposti spiriti all'opera in quest'Epoca Malvagia? Potete 
vederli? Ognuno è molto religioso, Caino ed Abele, spiriti che ritornano ai loro 
capi, ancora gli stessi come iniziarono. L'uno, adora per la bellezza, e per la 
conoscenza, e per l'istruzione, e per la scienza, e per le etiche. E l'Altro, per la 
Fede della Rivelazione della Parola di Dio. Entrambi stanno proprio in questo 
edificio stamani. Proprio così.  
…168 "Figli della disubbidienza" significa ubbidienza... Disubbidienza significa 
"ribellione".  Per essere sicuro, l'ho guardato nel dizionario. Ribellione, ribellarsi 
contro (cosa?) la Parola di Dio Rivelata. Come Caino rivelò... si ribellò contro la 
Rivelazione rivelata di Abele, da Dio confermata essere giusta. E Caino vi si 
ribellò contro, ed uccise suo fratello. I Farisei, con la loro conoscenza 
denominazionale di ciò che era la Parola di Dio, uomini selezionati con cura, si 
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ribellarono contro la Parola di Dio confermata resa Manifesta per quel giorno: 
Gesù Cristo, e Lo uccisero. E esatto? Ecco cosa significa "figli della 
disubbidienza"; una ribellione contro la Parola di Dio. Ora, vedete dove sono 
essi? "Oh! i giorni dei Miracoli sono passati. Gesù Cristo non è tuttavia lo stesso. 
Non esiste una tale cosa come il battesimo dello Spirito Santo. Tutta quella roba è 
assurdità!" Vedete; ribellione! Essi non devono dire due cose; basta che ne 
dicano una, questo è tutto. Quella è ribellione, seduta stante. Essi non possono 
dire che non avete occhi, non avete orecchie; dovete prendere tutto il corpo, 
tutta la Parola. Capite? Lo Spirito Santo chiama: "Venite fuori da essa; non siate 
partecipi del loro dogma denominazionale", mentre, deride e disprezza la Parola 
di Dio di questo giorno. "Poiché Iddio non si può beffare", ricordatevelo. Lei lo 
avrà. Non preoccupatevi. Lei lo avrà. La Bibbia, in Efesini 4:30, se volete 
annotarlo, Efesini 4:30 disse: "Iddio non si può beffare. Quello che un uomo 
semina, quello pure mieterà". Essi non possono deridere e farsi beffa, e dire 
queste cose, e farla franca. "Come il pane sull'acqua, esso ritornerà".  
169 Essa è la sposa del diavolo, avvolta nel suo religioso, peccaminoso amore di 
conoscenza per questa presente Epoca Malvagia, per sedurvi. Oh, my! Un'intera 
cricca o denominazione di spiriti seduttori, con la conoscenza scientifica e una 
moderna civiltà ! Che pretende... Termineremo fra pochi minuti. Dovrò 
fermarmi, perché non riesco a finire tutto, vedete. Pretende di costruire per voi 
un gran mondo in cui vivere. Essa pretende che, nella sua civiltà, ha costruito 
belle chiese, collegi, scuole, ospedali, biblioteche, ed aiuto temporaneo per 
l'uomo, senza la Parola di Dio. Essa ha fatto questo. Ha dimostrato che può fare 
ciò. E il Popolo è caduto per questo; sissignore; scuole, denominazioni, cultura, 
persone meglio vestite, persone meglio nutrite. Preferirei piuttosto vivere di solo 
pane, ed essere a posto con Dio; che avere pollo arrosto tre volte al giorno, ed 
appartenere ad una prostituta come quella.  
170 Ricordatevelo, l'ora è vicina in cui verrà il marchio. Voi sarete o dentro ad 
essa o fuori da essa. Verrà come un ladro nella notte. Vi intrappolerà proprio là 
dentro, e ci sarete. Allora non ci sarà più modo per uscirne fuori; l'avete già 
preso. Venite fuori! Un Angelo venne giù dal Cielo, con un volto grande e 
splendente, e gridò al Popolo. Esso scosse la terra. "Uscite da Babilonia, perché è 
caduta. Non siate partecipi delle sue piaghe, Popolo Mio!"  Uscite da essa. Uscite! 
Non l'abbiamo letto poco fa nella Parola? Un angelo è un "messaggero", vedete, 
che scende. Notate lo Spirito Santo: "Uscite da lei, affinché non ne siate 
partecipi".  
171 Ora, essa ha costruito tutte queste cose. Ha costruito grandi chiese. Ha 
costruito istituti universitari, scuole, prendendo la gente e istruendola in una, 
migliore, così chiamata, civiltà. Ed essi li hanno istruiti tramite una moderna 
civiltà, che per mezzo della conoscenza, li ha portati dentro l'abisso della morte, 
lontani da Dio e dalla Sua Parola. Non vedete l'intero piano? Lo vedete voi, 
chiesa? [La Congregazione dice: "Amen".—Ed.] Fuori, sui collegamenti, se 10 
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vedete nella vostra Congregazione, dite: "amen",  gli altri sapranno dove vi 
trovate. Capite? Essa ha fatto questo. Essa è... Essa è un dio di questa terra, ed 
ha costruito istituti universitari. Ha costruito un iversità. Ha costruito ospedali. 
Ha costruito biblioteche. Essa ha costruito tutte queste cose quale temporaneo 
aiuto degli uomini, quanto basta per sedurli, per allontanarsi da quella Parola. E 
a cosa li ha condotti? L'intero mondo della chiesa è immerso nella morte, perché 
Dio disse che brucerebbe la meretrice, e le sue figlie, col fuoco eterno. Esci da 
essa, Popolo! Non lasciarti intrappolare là dentro! Fuggi da quella cosa più in 
fretta che puoi ! Per la sua conoscenza scientifica, è stata capace di fare questo, 
notate ora; senza la Parola di Dio.  
172 Dio non ci ha mai ordinato di andare fuori ed avere scuole. Mai. Non ci disse 
mai di costruire ospedali. Essi sono buoni. Egli non ci disse mai di costruire 
biblioteche. Nossignore. Mai. Egli disse: "Predicate il Vangelo". E, il Vangelo, è 
Manifestare, dimostrare la potenza dello Spirito Santo. Paolo disse: "Il Vangelo 
è venuto a noi, non solo tramite parola, ma per la Manifestazione e le 
dimostrazioni dello Spirito Santo". Paolo disse: "Io non venni mai a voi con 
grandi parole di sapienza di qualche dottore, e così via, ma venni a voi nella 
potenza e dimostrazione dello Spirito Santo; affinché la vostra Fede non fosse stata 
nella sapienza o la conoscenza degli uomini di questo mondo, ma nella potenza 
della risurrezione di Gesù Cristo; perché Egli Vive, lo Stesso, Ieri, Oggi ed in 
Eterno". Dio ci aiuti a credere la stessa cosa, e Dio confermerà la stessa cosa, 
come ha già fatto.  
173 Tramite le sue scuole, biblioteche, letteratura, ospedali, e così via, egli vi 
impedisce di vedere la vera Rivelazione e la Fede nella Parola di Dio, che oggi è 
rivelata e confermata. Capite? Egli vi trattiene da questo. Egli sta ora 
interpretando, come lo fece a Faraone, cercando d'impedirvi di vedere il 
significato della Parola confermata della Sua Epoca promessa nella Luce della 
Sera, Confermata e Dimostrata. Egli ha cercato, con la sua conoscenza, e scuole, 
e persone meglio istruite, ed etiche, e così via, di tenervi lontano dal vedere 
Quella. Con ogni cosa, così che non La guardiate e non vediate che è Gesù 
Cristo! Come fate a sapere che è Gesù Cristo? Egli è la Parola, ed è la Parola di 
quest'Epoca. E quest'Epoca, disse che questo sarebbe avvenuto in quest'Epoca, 
ed ecco che avviene. Vedete? Vedete? Egli sta cercando del suo meglio per 
impedirvi di vederLa. Egli attaccherà ad Essa ogni sporco nome che potrà. 
Capite? Egli La chiamerà "santi rotolanti" ed ogni altra cosa. Egli chiamò Gesù 
"Beelzebub". "E se chiamano Beelzebub il Maestro della casa, quanto più 
chiameranno così i Discepoli?" Capite?  
174 Vedete, cerca d'impedirvi di vedere il vero significato della Parola. Non 
cosa... Vedete, egli La interpreta, dicendo che Essa vuol dire questo. Dio disse: 
"Ho promesso che negli ultimi giorni vi avrei mandato Malachia 4". Non deve 
essere interpretato; Egli lo ha fatto. Disse: "E come fu nei giorni di Lot, il mondo 
sarà in una condizione Sodomitica; e in quel tempo, tramite questo, Io rivelerò il 
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Figlio dell'uomo, esattamente". Noi abbiamo ogni tipo di imitazioni ed ogni altra 
cosa, ma abbiamo pure il Vero. Capite? Egli disse che l'avrebbe fatto. Egli disse 
che l'anticristo si leverebbe e sedurrebbe quasi gli Eletti se fosse possibile. Ma 
disse: "Lasciateli. Lasciateli andare avanti. La loro follia sarà scoperta". Perché? 
Il test della Parola lo dimostra. Capite? Quando ciò venne a quella Parola: "E 
stato in Principio in questo modo, quello? Oh, io non credo nella progenie del 
serpente. Non credo in questo, quello, e l'altro". Essa non è mai stata rivelata, 
vedete; no, mai. Oh, fratello, guarda dove... Dovremo chiudere, perché sono le 
dodici.  
175 Notate, cerca d'impedirvi di vedere il significato della Parola di quest'Epoca, 
della Luce della Sera che è stata Interpretata. Essa è... Cosa significa? Che il 
Tempo dell'Esodo è giunto, Dio sta venendo per Lei, sicuro come il mondo. 
Capite?  
176 Voglio farvi ora una domanda. Mentre; ora sono le dodici e cinque; e 
proseguiremo stasera. Lo vedete l'iddio di quest'Epoca? [La Congregazione 
dice: "Amen".—Ed.] Credete ciò? ["Amen".] La vedete com'è, una chiesa, 
l'intellettuale, la scienza? Tutto il mondo appartiene ad essa, vedete, alle 
denominazioni. E, voi dite: "Io sono un Cristiano". "A quale denominazione 
appartieni?" Ebbene, se io appartenessi ad una denominazione, non credo che 
sarei un Cristiano. Ora, questa è una parola grossa, ma è giusta. Ho appena 
finito di dire che conoscenza e scienza, non hanno alcuna comunione con la 
Cristianità. Una è dal diavolo, e l'altra è da Dio. State lontani da ogni cosa che 
nega la Parola di Dio! Capite? Nossignore. La Bibbia chiama, per questi ultimi 
giorni, i Cristiani ad uscire da quella prostituta, da quell'albero del bene e del 
male.  
177 Certo, essa ha del buono. Può qualcuno parlar male d'un ospedale? 
Nossignore. Della biblioteca? Nossignore. Dell'istruzione? Nossignore. Ma, 
vedete, la stanno dando loro senza la Parola. Vedete com'è seducente? Dà loro 
una chiesa dove andare, un'adorazione con cui adorare; "un dio seduto sopra un 
trono". La Bibbia lo predisse.  
178 Ora, voi appartenete ad uno di quei corpi. Sulla terra ora ve ne sono solo 
due di loro, vi sono sempre stati, e vi saranno finché Gesù viene, ed uno d'essi 
sarà distrutto. Ora, voi appartenete ad uno dei corpi. In uno d'essi, uno ci si 
unisce; nell'altro, Ci si nasce dentro. Capite? In Uno d'essi siete una parte, 
perché Ci siete nati dentro. Dovete essere parte d'Esso. Potrei negare d'avere un 
braccio? Non più di quanto io possa negare alcuna Parola di Dio, se sono parte 
di Dio. Io sono parte di William Branham; io sono in parti, ed ogni parte è una 
parte di me. E ogni Parola di Dio deve adattarsi al mio spirito, deve adattarsi 
alla mia anima, deve adattarsi al mio vivere, Essa deve adattarsi alle mie idee. Se 
le mie idee sono contrarie a Quella, allora lo Spirito di Dio non dimora in me. 
Proprio così. Non posso negare una Parola d'Essa.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 346 

 

179 Voi appartenete ad uno dei corpi. Deve essere; deve proprio essere. Esso è o 
il Corpo di Dio, il quale è tramite la Parola; o il corpo di satana, tramite la 
chiesa. E tutto il mondo dovrà far parte di qualche chiesa; esso adorerà qualche 
dio. Dovete adorare, o l'iddio della conoscenza, dipendere da quello che ascoltate 
tramite conoscenza, dipendere da questo, o quello, o Valtro] o dipendere dalla 
Parola di Dio, per Fede, in attesa che Egli La confermi e La renda verace. La 
vera Chiesa di Dio aspetta la venuta di quel felice giorno del Millennio, Quando 
il nostro benedetto Signore verrà a prender la Sua Sposa che attende. Oh, il mio 
cuore è pieno d'incanto, mentre lavoro, vigilo e prego, Perché il nostro Signore 
sta ritornando di nuovo sulla terra. Oh, il nostro Signore sta per ritornare di 
nuovo sulla terra. Satana sarà legato per mille anni, e allora non avremo nessun 
tentatore, Dopo che Gesù sarà ritornato di nuovo sulla terra.  
180 Oh, Popolo di questi Stati Uniti, dove ora va questo Messaggio, fuggi il più 
forte che puoi da quest'Epoca scientifica di conoscenza in cui viviamo. Fuggi alla 
Parola di Dio! Voi, io, nessuno può conoscerLa. Nessuno può dimostrarLa. E 
Dio che fa la Sua dimostrazione. Nessuno ha il diritto di interpretarLa; né io, né 
nessun altro uomo ne ha il diritto. Dio fa la Sua interpretazione. Egli fece la 
promessa. Disse che avrebbe fatto questo negli ultimi giorni. E negli ultimi 
giorni, l'iddio di quest'Epoca Malvagia avrebbe accecato gli occhi della gente, 
con la sua conoscenza intellettuale, basata su un albero misto di bene e di male, 
che tuttora dà alla gente. Ed ecco che viene, quella cosa culminerà, quella 
denominazione che dall'inizio dalle Epoche Oscure, e prima delle Epoche 
Oscure, tutto culminerà in un superuomo, satana; che disse: "Io eleverò me 
stesso al di sopra dei figli di Dio, ed essi mi ascolteranno". "Ed egli siederà quale 
Dio nel tempio di Dio, e i figli di Dio cadranno per questo". 
 

IL FIGLIO – DIO RIFLESSO 
DIO L’ETERNO E LA GENESI DAL PRINCIPIO 

ATTRIBUTI GERMI 
REDENZIONE PER I NOMI SCRITTI NEL LIBRO DELL’AGNELL O 

DIO FATTOSI MATERIA – LO SPOSO E LA SPOSA UNO 
REDENZIONE SOLO PER I SUOI ATTRIBUTI 

SE SIAMO ATTRIBUTI CI IDENTIFICHEREMO-RIFLESSI IN L UI 
IL SUGGELLAMENTO-GARENZIA DI REDENZIONE 

SEGNO IDENTIFICAZIONE 
GLI ATTRIBUTI DI DIO NON NEGANO LA PAROLA 

PERFETTA ARMONIA OPERANTE TRA LA PAROLA E LO SPIRIT O 
L’UNO RIFLESSO DELL’ALTRO 

L’UNICO CARATTERE SALVATORE 
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MODELLARE IL NOSTRO CARATTERE AL SUO 
I FIGLIA HANNO LA SUA MENTE 

ESEMPIO DEI PROFETI 
NON SI PUO’ MESCOLARE LE COSE DEL MONDO CON NOI 

Identificazione, Tulare, California, Usa, 16-02-1964 
52 “Al Principio era Dio”.  Egli non era ancora Dio allora. No. Dio è un “oggetto 
d’adorazione”. L’unica cosa che Egli era, era l’Eterno. E in Lui c’erano 
Attributi, e quegli Attributi erano Pensieri.  E quei Pensieri erano Espressi in 
Parole, e la Parola fu resa manifesta.  
53 Che cos’è? È tutto Dio, che diventa tangibile, e voi siete una parte di Dio. E 
Gesù venne per Redimere quelli che erano sul Libro della Vita dell’Agnello, 
prima della Fondazione del Mondo. Era nei Pensieri di Dio, e ciò è quello che 
Egli venne per Redimere. E loro, appena Ciò li colpisce, vedono Ciò, perché là 
dentro c’è la Vita.  
54 Ma se la Vita non è là, allora cosa possono fare? Vedete? Essi non Lo vedono. 
Non Lo vedranno mai. Vedete?  
55 E l’intera cosa, come disse Gesù: “In quel giorno, saprete che Io sono nel 
Padre, il Padre in Me; Io in voi, e voi in Me”. L’intera cosa è Dio, che diviene 
Materiale. Come un Marito e una Moglie diventano Uno, insieme, Dio e la Sua 
Chiesa diventano Uno.  
56 Ora, serviva qualcosa per Redimere questa donna caduta, la quale era 
simboleggiata in Eva, quando cadde. “Adamo non fu sedotto, ma la donna 
essendo sedotta era in trasgressione”. Adamo sapeva di fare del male; lei no. Ecco 
la ragione…  
57 Non sto ferendo i vostri sentimenti, ma sapete che ho sempre preso posizione 
per ciò. Non sono d’accordo con le donne ministro, perché non dovrebbe essere 
così. Vedete, lei è il vaso più debole. Ora scopriamo che questa donna fu sedotta 
da qualcuno che le ha citato la Parola, e Ne ha tralasciato appena un po’, e 
questo è ciò che ha causato tutto il guaio; il motivo che Paolo disse: “Stia in 
silenzio in chiesa, non permetterle di parlare”, così via. Ora notate.  
58 Ma, vedete, tutto ciò è, dimostra mostrando in simbolo, come l’intera Bibbia, 
Dio viene insieme ad una Moglie Redenta, una Sposa che Dio aveva nella Sua 
mente prima della Fondazione del Mondo. Erano gli attributi di Dio, messi in 
mostra. Ed ora per creare un personaggio che potesse Redimere questa donna, 
doveva essere qualcosa di più grande di lei, per redimerla. E avete mai 
notato…Io—io…questo potrebbe essere…  
59 Ora come alcuni dei miei fratelli arminiani sono, una dottrina che è legalista, 
non sarebbe d’accordo, lasciate che io proprio… Perdonatemi per un minuto, 
che possa mettere in luce questo. Se Egli è il Redentore… Non dico questo per 
ferire ora, o per essere diverso; non predico dottrina, ma lasciate che vi chieda 
qualcosa.  
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60 Se Egli è un Redentore, Egli venne, Redimere è “raccogliere ciò che è caduto”, 
Redimere di nuovo al luogo dove era al Principio, così nessuno sarà Raccolto se 
non quelli che erano nei Suoi Pensieri al Principio. Egli venne a Redimere, non 
questa carne da cannone che vediamo in giro professando di essere Cristiani; ma 
quello che Egli venne a Redimere, quello era nel Pensiero di Dio al Principio. 
Quest’altro è solo qualcosa mescolato attorno per mostrare la Figura. Vedete? 
Ciò proprio… ciò è un giardino, un giardino di fiori. Quello ha il suo ruolo. Ma 
la Figura è ciò che volete vedere, la Figura di Cristo, che era Cristo progettato 
sulla terra nella forma di un Uomo. Amen! Quella è la Figura che volete vedere. 
È Quello. Quest’altro sono solo parti finte, vedete.  
….61 Ora, questo Rifletteva il Suo Carattere Amabile, Nobile, Dio Riflesso in un 
Uomo, chiamato Cristo. Egli era l’Unico che potesse farlo. Non c’era un altro 
Personaggio in Cielo che potesse farlo, vedete, era Dio. Egli era la natura senza 
peccato. Egli era la Parola, la natura di Dio senza peccato. Egli era la Parola 
Espressa. Il che, la Parola era il Principio.  
62 E se voi siete nel Libro della Vita dell’Agnello, eravate l’Espressione di Dio 
dai Suoi Pensieri. Egli vi vide e vide il vostro desiderio, prima ancora che ci fosse 
un atomo, o qualsiasi altra cosa, e voi siete i Suoi Pensieri resi Parola, ed 
Espressi in ciò che siete ora. Amen. Quello è Dio, in voi, che riflette Cristo oggi. 
Sapete cosa intendo?  
63 Ora, spero che non interferisca con niente, vedete, e io non vorrei dire niente 
contrario a ciò che vi è stato insegnato.  
64 Ma solo per farvi comprendere ciò che sto cercando di raggiungere qui, un 
Riflesso, dovete essere Identificati. E se lo siete, ed eravate nei Pensieri di Dio al 
Principio, vedete, ed eravate il Suo Riflesso qui sulla terra, porterete 
Testimonianza del Celeste, e come anche Egli portò Testimonianza del Celeste. E 
quando Egli Risorse dalla tomba, e gli fu dato un Corpo; noi, quando 
Risorgeremo, avremo un Corpo come il Suo Stesso Corpo Glorioso.  
65 La Resurrezione è certa. È una Garanzia, e ora ne abbiamo la Caparra, come 
lo Spirito Santo entra e ci Identifica come una persona Redenta di Dio. Amen! 
Quando ricevete lo Spirito Santo, siete Suggellati finché finisce il viaggio. Quello 
è il vostro Segno che stringete, che mostra che il vostro prezzo è stato pagato. 
Siete un personaggio Redento. satana non ha a che fare con voi, in nessuna 
maniera. Prendete il vostro Segno e mostrategli: “La mia guarigione è pagata. Il 
mio viaggio è verso la Gloria”.  
66 Un Segno è ciò che usate per andare su una linea di autobus, o su un aereo. Il 
vostro biglietto è il vostro segno. Vedete?  
67 Prendete il vostro Segno; siete Redenti; la Benedizione, lo Spirito Santo. E se 
satana cerca di imporvi qualcosa, mostrate solo Questo. Questa è la vostra 
Identificazione. Amen. Siete Identificati nella Resurrezione di Cristo. Siete 
Identificati nella Sua morte quando morite; siete Identificati nella Sua 
Resurrezione. E, per quello, Ciò vi Identifica, che eravate con Lui prima della 
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fondazione del mondo, perché siete Redenti, cioè, “portati indietro”.  “Tutti coloro 
che il Padre Mi ha dato verranno, e nessuno può venire se Egli il Padre non l’ha 
dato, vedete, al Principio”.  
68 Ora notate, Egli era peccaminoso… senza peccato, per prendere il posto del 
peccaminoso, l’antidoto. Egli era senza peccato così da poter Redimere i 
peccatori. Dio era Espresso in Lui e propriamente Identificò Se Stesso in Lui. 
Ora notate.  
69 Dite: “Fratello Branham, hai detto, ‘Dio Identificò Se Stesso’?” Egli lo fece.  
70 Ora, “Al Principio”,  disse in San Giovanni 1, “era la Parola, e la Parola era 
appo Dio”. Ora una Parola deve essere un Pensiero prima di essere una Parola, 
perché la Parola è un pensiero Espresso. “Al Principio era la Parola, e la Parola 
era appo Dio, e la Parola era Dio”, vedete, “era Dio. E la Parola, la Parola, fu 
Fatta Carne e dimorò tra noi”.  
71 Identificato come? Ora Ebrei 4, vedete, “La Parola di Dio è più affilata, più 
Potente di una Spada a due tagli, penetra”, tagliando nelle due direzioni, 
“penetra, e un Giudice dei Pensieri ed intenti del cuore”. E quando Egli lo fece, 
quello è come i Profeti erano Identificati, perché essi… Dio avrebbe parlato e 
avrebbe detto loro proprio cosa non andava e cosa stava succedendo. Vedete? 
Quella è l’Identificazione della Parola dell’Ora, essendo resa Manifesta.  
72 Egli era la Pienezza della Parola di Dio, perché Egli era la Pienezza della 
Deità Corporale. Egli era Dio in Forma Umana, e servì Dio per Esprimere un 
tale Personaggio. E poi quella Vita Amorevole dovette essere tolta da Lui, così 
che Lui potesse salvare coloro che la Preconoscenza di Dio vide al principio, che 
erano i Suoi Pensieri di voi e me. Gesù venne per fare quello; la Sua Vita 
Perfetta doveva essere Sacrificata, per Redimere quella persona. Quindi, se lo 
fanno, e voi eravate con Dio nei Suoi Pensieri al principio, come potete voi 
negare che la Sua Parola è vera, quando siete parte della Sua Parola. Amen. 
Certamente. Rivendicata, propriamente, non potrebbe esserci errore al 
riguardo. Egli disse: “Non sono Io che faccio le Opere, è il Padre Mio che Dimora 
in Me”.   
…74 Notate, per non esserci errori. La Sua Natura senza peccato Espresse la 
Parola di Dio. E l’unico modo in cui mai sarete in grado di Esprimere la Parola 
di Dio, che La Crediate e La Osserviate Operare dietro a voi, dovete avere 
quella Natura senza peccato che venne da Dio. Prima della fondazione del 
mondo, eravate riconosciuti con Lui. Prima che la Parola mai possa EsprimerSi 
attraverso di voi, serve una Natura senza peccato per farlo.  
75 Al punto, che, Egli era la Parola per Intero. La Parola di Dio scorreva in Lui 
tanto liberamente che Egli poteva anche dire una Parola ed avrebbe creato. 
Vedete, ciò mostrava Chi Egli era. Chi può creare, se non Dio? Vedete, Dio è 
l’Unico Creatore che c’è. Ed Egli era in così Perfetta Armonia, Lui e la Parola 
erano così Perfettamente Insieme, al punto che Egli Creò, Egli aveva 
addirittura, Egli e la Parola erano Uno.  
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76 Nessun’altra natura poteva fare questo. Nessun’altra natura poteva. Nessun 
personaggio, niente nei Cieli, nient’altro, poteva farlo se non Lui, perché Egli 
era il Principio di quel Personaggio, il Salvatore! L’Angelo non nacque 
Salvatore; Egli fu creato come Essere per adorare Dio, non un Salvatore. Ma in 
Dio c’era un Salvatore. Un uomo ordinario nato da una donna ordinaria non 
poteva essere un Salvatore, perché la sua natura è carnale. Ma serviva Dio, Lui 
Stesso! Amen. Io spero che lo capiate. Guardate, quella era l’Espressione, per 
Manifestare un tale Carattere come quello. Perché altri, erano un carattere 
caduto; niente poteva salvare. Gli Angeli non erano creati per ciò. L’uomo era 
un personaggio caduto. Guardate, come poteva quest’uomo…  
77 Osservate, per mostrare che sono coloro a cui Egli pensò, i Suoi Pensieri sono 
il Cristiano di oggi, i Pensieri prima della Fondazione del mondo. Ora ricordate: 
“Uomo, quando egli era nato nel peccato, formato nell’iniquità, venuto al mondo 
proferendo menzogna”. È giusto? [La Congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Non 
c’è proprio niente in lui. Così, vedete, se egli era nei Pensieri di Dio quando 
venne al mondo, egli viene (nei Pensieri di Dio al Principio) per mostrare il Suo 
Attributo. Mi seguite? [“Amen”.] Quindi Gesù venne per far arretrare le nuvole, 
così che quell’Attributo potesse Mostrarsi. Amen. Eccolo. Egli è la Parola di Dio 
Espressa. Ora, nient’altro potrebbe Manifestarsi; altri personaggi erano caduti. 
Allora, vedete, per cosa è venuto Gesù, per portare indietro quei personaggi? 
No, no, erano nati nel peccato, formati nell’iniquità.  
78 Egli venne come Redentore. E Redimere qualcosa, vuol dire “portarlo 
indietro”. Amen. Portarlo Indietro!  Era il pensiero di Dio, voi! Pensate! Tu 
insignificante, io insignificante; nessuno al mondo potrebbe prendere il mio 
posto, nessuno può prendere il tuo. Essendo tu un Cristiano e riempito con lo 
Spirito, Dio, e prima della Fondazione del mondo, vi vide e sapeva ogni 
caratteristica che avevate, vedete, e Gesù venne per portarvi indietro. Ecco per 
cosa era qui Gesù, il Redentore, il Corpo Umano, per Portarvi Indietro. Quello 
doveva venire ad essere un umano, come Redentore, per mostrare i Suoi 
Attributi di Salvatore, venne per redimervi e portarvi indietro da dove venite. 
Eravate…  
79 Quando ricevete Vita Eterna, c’è soltanto una forma di Vita Eterna. Quella è 
la parola greca, Zoe. È giusto questo, fratello? [Il fratello dice: “Sì”.—Ed.] Zoe, 
“la Stessa Vita di Dio”. Così voi, essendo un figlio, siete diventati parte di quella 
Vita. Quindi la Vita che c’è in voi non ebbe mai inizio né Essa avrà mai fine. 
Pensateci. Non può finire, perché qualcosa che è Eterno non ha mai avuto inizio. 
La Vita che è in voi non ebbe mai inizio, cioè, se avete Vita Eterna. E ciò è Dio, 
perché eravate nei Suoi Pensieri dall’Eterno, ed ora è Espresso qui in un essere 
umano, per la Sua gloria. Gesù venne per Redimere ciò, essendo il Figlio, la 
pienezza di Dio doveva venire e diventare ciò. Il Carattere senza peccato di Dio 
lo fece, affinché potesse Redimere questi altri Pensieri che dovevano venire a 
Lui, per formare una Moglie. Vedete cosa intendo? Oh, è una Storia Gloriosa! 
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Non abbiamo… non dovremmo andare su ciò, comunque. Andiamo avanti. 
Bene.  
80 Notate, “creato”. Dio, Dio scorreva in Lui come il vento scorrerebbe in un 
edificio, o come l’acqua scorre in un ruscello, anche Egli ebbe… Egli e la Parola 
che sono Uno. Nessun altro carattere poteva farlo, perché Egli era l’Unico che 
era nato senza il carnale. Tutto il resto di loro era desiderio sessuale, nel carnale. 
Egli era nato senza desiderio sessuale. Egli era da nascita Verginale.  
81 Dio Si Identificò come siamo noi. Egli prese il Suo lignaggio, ciò che Egli era, 
il Suo lignaggio quale Dio, e allungò la Sua tenda quaggiù e divenne umano. Egli 
Si creò una tenda, un corpo in cui vivere, e quel corpo è conosciuto come Gesù. 
Dio viveva in Cristo. Vedete, Egli diventò umano, per salvarci. Ed Egli prese su 
di Sé, la nostra forma, per poter modellare in noi il Suo carattere.  
82 E il Suo Carattere era, ciò, Egli fece ogni cosa che piaceva a Dio, e rimase con 
la Parola. Ecco per cosa Egli ci vuole, per stare con la Parola di Dio, trovare il 
nostro posto, e poi sapere dove ci troviamo. State con la Sua Parola! E, 
pensateci, siamo invitati a Modellare il nostro carattere al Suo. Ora troveremo 
cosa abbiamo fatto. Modellato il nostro carattere al Suo Proprio, per il Suo 
Stesso Spirito. Allora noi, per Lui, siamo Figli di Dio, proprio ciò che ho detto, 
avendo la Sua Mente in noi, per formare il nostro carattere al Suo, la Sua 
Mente. “Che la Mente che era in Cristo sia in voi”. Se quella Mente è in voi, 
allora, vedete…  
83 Egli fece soltanto quello che piaceva a Dio. Egli sapeva Chi Egli era. Venne, il 
Figlio di Dio. Sapeva che doveva prendere quel posto. Il Suo Carattere doveva 
essere in quel modo. E poi quando Egli, avendo preso quel posto, Egli sapeva ciò 
che era richiesto al Messia, e cercava sempre Dio per fare quelle cose, e non 
faceva nulla finché il Padre Glielo mostrava. 
84 Ora se trovi il tuo posto, sorella, o fratello, non lasciare che io ti ferisca, ma 
troverete il vostro posto nella Parola, quale Cristiano. Non quello che ha detto il 
credo; quello è quaggiù in questa bassa carne da cannone che sarà distrutta. 
Vedete, troverete il vostro posto quale Cristiano, perché il vostro carattere è 
Modellato come quello di Cristo. Voi siete Zoe come Lui era Zoe. Quindi se la 
Bibbia disse per “una donna di non tagliarsi i capelli”, come potete farlo? Essa 
dice “un uomo è il capo della casa”, come potete esserlo voi donne? Qual è il 
problema di voi uomini che siete figli di Dio? Vedete? Vedete, non trovate il 
vostro posto. Vedete? Ora osservate. In… Siete invitati a venire e prendere il 
Suo Carattere. Avendo il Suo Carattere in voi, vi Modella nella stessa Mente che 
Egli Era, e la Sua Mente avrebbe sempre fatto ciò che il Padre Gli aveva 
Ordinato di fare.  
85 Egli disse: “Investigate le Scritture. Esse Testimoniano di Me”. In altre parole: 
“Se non faccio esattamente ciò che le Scritture dicono che devo fare, allora 
mostrateMi dove”.  
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86 Ora e se Dio fosse sul palco oggi, e dicesse: “Cosa è richiesto ad un Cristiano?” 
Dove ci troveremmo allora tutti noi? Vedete, il carattere non sta esprimendo se 
stesso.  
87 La Sua Mente era di stare con la Parola del Padre. La loro mente era di… La 
stessa mente che era in loro deve essere in noi. E se la Sua Mente è in noi, faremo 
come Egli fece. Se il Suo Carattere è in noi, saremo come era Lui. È giusto 
questo? [La Congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Tutti i Profeti lo avevano, lo 
sappiamo. Abbiamo preso, prendiamo come Noè, come egli fece nel suo giorno, 
Mosè, come egli fece nel Suo giorno, Daniele nel suo giorno, i figlioli Ebrei,  e così 
via.  
88 La Parola forgia il Carattere di Dio in noi, e qualsiasi cosa abbia provato a 
mescolarsi con quel carattere, spezza lo stampo. Non potete mescolare un credo 
con la Parola. Non potete mescolare il mondo con la Parola. Gesù disse: “Non 
potete servire Dio e mammona”. Mammona significa “il mondo”.  Non potete 
essere; o uno o l’altro. “Se amate il mondo, o le cose del mondo, l’amore di Dio 
non è nemmeno in voi”. È vero questo? [La Congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Quindi, vedete, non potete mescolarlo.  
89 Non potete mescolare olio ed acqua. Non si mescolerà proprio. Potete 
scuoterlo su e giù, fate qualsiasi cosa volete, non si mescolerà.  
90 E il vostro carattere non si mescolerà con il mondo, se siete stati forgiati nella 
forma di Dio, lasciando che la Mente che era in Cristo sia in voi. Quella è la 
Torre di Controllo, la direzione. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
CORPO, SPIRITO E ANIMO 

SIMBOLO DEL TEMPIO 
Apocalisse Capitolo Quattro, Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-1-

1961 
234 Ora, cos'e un uomo? E’ un essere trino: corpo, anima, e spirito. Quanti lo 
sanno? Osservate l'approccio di Dio. Cos'e il suo cuore? Ricordate il mio 
messaggio, Dio Ha Scelto il Cuore dell’Uomo come Sua Torre Di Controllo. II 
diavolo ha scelto la sua testa come sua torre di controllo;  vedete, gli fa vedere le 
cose, guardare tramite i suoi occhi. Ma in ciò... Dio nel suo cuore gli fa credere le 
cose che non può vedere. L'ha fatto? Vedete, Dio e nel suo cuore, nel cuore 
dell'uomo c'è il Trono di Dio. Lo afferrate? L'uomo! Dio ha fatto il Suo Trono 
nel cuore dell'uomo.  
…243 Ora, ora, in questo sistema del corpo, anima… Ora, se prenderete la 
parola Anima e la cercherete, vi dirà nel dizionario Biblico o nel Webster, uno di 
essi, è “la natura dello spirito”. 
244 Ora, ecco un uomo, diciamo, ecco John Doe. Bene, John Doe. Ed ecco Sam 
Doe. Bene. Ora, John Doe è un uomo, corpo, è un fratello di Sam Doe. Ora, John 
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è uno spirito, anima, corpo; e Sam Doe è la stessa cosa che è lui (corpo, anima, 
spirito), corpo, anima, spirito. Ora, quest’uomo è malvagio, cattivo, imbroglia, 
ruba, mente, commette adulterio, qualsiasi cosa malvagia che possa 
fare; ma quest’uomo è pieno d’amore, pace, gioia. Entrambi hanno un’anima, 
corpo, e spirito. Ebbene, qual è la differenza? Quest’uomo può tornare indietro e 
dire: “Ricordo la mia mamma, ricordo le cose che abbiamo fatto da ragazzi”; tutti 
e due possono farlo. Hanno entrambi degli spiriti, hanno entrambi delle anime, 
hanno entrambi un corpo. 
245 Ma la natura dello spirito di quest’uomo è malvagia; la natura dello spirito 
di quest’uomo è buona. Vedete? Quindi la natura dello spirito 
è l’anima dell’uomo. Vedete? Quindi, ora, Dio sta cercando di entrare in 
cosa? Lo spirito e il cuore dell’uomo. Lo spirito si trova nel cuore. 
…259 Ora, osservate questi ultimi tre dopo quell’Epoca Oscura, arriva al 
Medioevo e passa oltre. Quando arriva, osservate questi Cortili Esterni.  Vedete: 
Carne, Anima, Spirito. Vedete? Quei Cortili Esterni, la Carne. Il Luogo Santo: 
nazareni, pellegrini della santità, metodisti liberi. Vedete? E poi il Luogo 
Santissimo: di Nuovo al Pentecostale, dove iniziò al principio, vedete, di nuovo al 
principio.  
 260 Ora, se lo state disegnando, voglio segnarlo. Ora, ci sono cinque porte che 
entrano nella carne, che controllano la carne. Lo sapete. Non è vero? Sono i 
cinque sensi. Quanti sensi controllano il corpo? Cinque: vista, gusto, tatto, 
olfatto, udito. È giusto? Quella è la carne, i cortili esterni, sono le cose su cui non 
potete fare affidamento perché sono carne. 
261 I cortili interni  poi, abbiamo i cortili interni, che sono l’altare seguente. E 
arriva il seguente Altare, e arriva con coscienza, immaginazione, memoria, 
passione, e sentimenti. Quelli sono i cinque sensi che controllano i cortili 
interni. Quella è l’Anima. I sensi dei sentimenti, quella è l’anima, amore, e così 
via. E poi il seguente in questo senso qui dentro, ci sarebbero anche memorie, 
e coscienza, e misericordia, e così via, e l’immaginazione. Vi sedete e immaginate 
delle cose, cosa state facendo? Non lo fate nella vostra carne, i vostri sensi non 
immaginano. È un Cortile interno dentro di voi. 
262 Ci sono tre porte. Cosa stiamo facendo? Lo stiamo scomponendo, non 
mancateLo. Arrivando dalla carne, i cinque sensi; al seguente, l’anima, i cortili 
interni; ma ora si entra nel cuore. Vedete? 
263 Ora, ecco dove voi bravi pellegrini della santità e metodisti siete rimasti 
sull’altare là fuori. Vedete, siete nei cortili. Voi luterani e così via indietro nella 
carne, indietro là con i cinque sensi, quello che l’occhio può vedere e trovare una 
spiegazione. Vedete? 
264 Ecco venire i pellegrini della santità che erano solamente dei metodisti 
liberi, arrivano nei cortili seguenti e credono nella santità, perché era chiamato 
luogo santo dove si poneva il sacrificio.  
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265 Ma una volta all’anno il Sommo Sacerdote entrava nel Luogo Santissimo 
che veniva condannato. C’era l’epoca luterana; poi l’epoca metodista; 
poi quest’epoca, arrivano le Luci della Chiesa, che sono come nel sistema 
dell’essere umano. 
266 Poi come entriamo in questo? Ora, ricordate, c’era un Velo, un Velo sospeso 
tra il Santo e il luogo Santissimo. Nei luoghi Santissimi è dove Cristo entra per 
sedersi sul Trono del vostro cuore, Cristo sale al Trono. Egli passa per la 
Giustificazione (È giusto?); Santificazione; “E poi tramite un…” 
(acqua…tramite una chiesa…tramite un credo…No!) “tramite uno Spirito”, da 
qui siamo tutti Battezzati in un unico Corpo che è il Corpo di Cristo . Tramite 
cosa? Lo Spirito Santo. 
 267 Chi entra? Metodista, battista, presbiteriano, pentecostali, chiunque 
voglia. Quel Velo, sapete cos’è quel Velo che vela il vostro cuore da Esso? Siete 
pronti? Il Velo è chiamato “Volontà”.  Afferrate il quadro ora? I sensi là fuori, i 
sensi del corpo e i sensi dell’anima, e il Velo tra quello e il Luogo Santo, il Luogo 
Santissimo. E l’unico modo in cui potrete entrare là è avere Volontà! “Per 
chiunque…” Cosa? Chiunque stringe le mani? Chiunque viene immerso? 
Chiunque si unisce alla chiesa? Chiunque dà la lettera? Chiunque fa…? No! 
“Chiunque voglia venire oltre il Velo”. 
 268 Lasciate che Cristo arrivi ai sensi; dite: “Ebbene, dovrei. Non voglio andare 
all’inferno, quello è certo. Mi unirò alla chiesa”. Bene, luterano. 
 269 “Ebbene, ti dirò una cosa, credo che dovrei vivere una vita diversa, quello che 
posso”, la Santificazione all’Altare. Bene, metodista. 
 270 Bene, e poi chiunque voglia, che passi quel Velo strappato. Oh, sia gloria a 
Dio! Io sono dall’altra parte. Alleluia al Suo Nome! Oh, my! Chiunque voglia, 
che lo strappi, le tende della sua volontà, e lasci entrare Dio nel suo cuore. Ecco 
Cristo sul Suo seggio di giudizio nel cuore umano! Cosa deve avvenire? 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TRE PARTI CORPORALI 

CORPO TERRESTRE, CORPO CELESTE E CORPO GLORIFICATO 
IL VESTITO DI CRISTO - VESTIRE CRISTO L'UOMO NUOVO 

PARABOLA DELLE NOZZE 
Cose che devono avvenire, Rialto, California, Usa, 5-12-1965 

101 Voi siete composti da tre Persone. L’Esteriore è il Corpo. Avete Cinque 
Sensi con cui prendete contatto con la vostra dimora terrestre. L’Interno è uno 
spirito. In questo ci sono cinque sensi, amore e coscienza, e così via, con cui 
prendete contatto. Ma l’Interno di quello è l’Anima.   
102 Ricordate, “La pioggia cade sui giusti e sugli ingiusti”. La stessa pioggia che 
farà crescere un granello di frumento, farà crescere pure la zizzania. Capite? Di 
che si tratta? All’interno di quel seme c’è una natura, e quella natura mostra, si 
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mostra. Esso può stare nello stesso campo, proprio là con la malerba. La 
malerba e il frumento stanno insieme, si rallegrano tanto. Il suo capo è curvato. 
Patisce la sete. Quando viene la pioggia, la zizzania può gridare a voce alta come 
lo può il frumento. “Ma dai loro frutti li riconoscerete”. Capite?  
…106 Questo vecchio Tabernacolo Terrestre qui, sapete cos’è? Questo corpo è 
come una vecchia giacca che indossate, una giacca che indossavate in passato. 
Ma ora ne avete una tanto meglio che non usate più quella. Cosa fate? 
L’appendete nel ripostiglio, dato che ne avete una migliore. Avete una giacca 
migliore. È più alla moda dell’altra che indossavate, che si è logorata. Cosa? Si 
tratta di quell’abito. Voi siete l’interno di quell o. Quell’abito cosa ha fatto 
solamente? Ha portato la vostra Immagine. Capite? Ma ora non ne avete più 
bisogno. Lo avete appeso. È uno straccio. Ed è lo stato in cui si trova questo 
corpo vecchio, voi, esso ha portato l’Immagine del Celeste. Però, non siete voi. 
Voi siete all’interno di quel corpo. Voi, lo Spirito di Dio, è all’interno di quel 
corpo. Ecco ciò che fa sottomettere l’esteriore, perché l’interiore lo trascina, 
portandolo in linea con la Parola di Dio; il vostro interiore, voi stessi, il vostro 
essere. Questo corpo è solo una giacca vecchia. E un giorno, giacché sei stato solo 
dentro il vestito per un po’, cosa farai con esso? Questo è come il vestito 
terrestre; questo corpo. Il tuo vero corpo, il tuo vero io, è all’interno di questa 
vecchia giacca, che si chiama William Branham, o Susie Jones o chi altro sia. 
Capisci? Un giorno esso verrà appeso nella sala terrestre delle tue memorie. Lo 
metterai là fuori nella tomba, e qualcuno vi collocherà sopra una lapide, “Qui 
giace il Rev. Tal dei tali, o John Tal dei tali, o il Tal dei tali”.  Esso giacerà là in 
memoria di te. La gente ti vedeva solo in questo. E quel che eri, il tuo vero io, vi 
si trovava all’interno. Ma la stessa vecchia giacca, “ha portato l’Immagine del 
Celeste”. O gente, avete fatto la prenotazione per cambiare giacche? Vi siete 
prenotati per il Cielo? Ricordate, dovete prenotarvi. Non potete entrare senza. 
Vi parlo ora nel linguaggio moderno, che voi conoscete. Se vi recate in albergo e 
dite: “Beh avevo la…”  
107 “Lei ha prenotato? Beh, spiacente. È tutto al completo”. Voi restate fuori al 
freddo, perché non avete fatto la prenotazione. E se giungete alla fine del vostro 
viaggio della vita, senza prenotazione, Là non ci sarà nessuno a incontrarvi. 
Dovrete introdurvi in un’Eternità tenebrosa dove vi sarà gridare, e piangere, e 
lamentarsi, e stridere di denti. Dovete averla. Non potete entrare nella Città, voi, 
perché non avete la prenotazione. Dovete averle per entrare nella Città, dove 
Gesù è andato a Prepararvi un Luogo. Ricordate, dovete avere le prenotazioni, e 
indossare la veste della Salvezza. Non si può.  
…108 In Matteo, qui ho una Scrittura. Guardo la Scrittura, Matteo, venti-
…22:1 a 14. Non ho il tempo per leggerlo, perché si sta facendo molto tardi. Vi 
ho parlato molto a lungo. Ma ricordate, il  Re mandò fuori e fece una Cena. 
Aveva ucciso tutti i suoi buoi, e preparato gli animali ingrassati e tutto, aveva 
preparato una Grande Cena. Ed egli inviò i messi, e invitò molti a venire. Uno 
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disse: “Beh, sai, dopo tutto, io sono membro di questo”. “Ed io ho questo”. “Io 
devo andare per la mia fattoria”. E uno fece molte cose. Ed egli li inviò di nuovo, 
ed essi li maltrattarono malamente. E infine… Quella era la generazione 
ebraica, alla quale Gesù parlava. Essi avevano qualche altra cosa da fare. Poi, 
infine, lui mandò: “E dite… Andate. Semplicemente non… Semplicemente 
costringeteli. Andate nelle vie e nelle strade maestre, e dappertutto, e costringeteli 
ad entrare”. E dopo questo, determinò che la sua casa fosse… La sua Cena delle 
Nozze fosse apparecchiata. Vi sarebbero stati degli ospiti. E poi trovò un uomo 
là dentro senza l’abito di nozze addosso. Costui voleva tenersi la giacca vecchia. 
E osservate quel che lui disse: “Amico, dopo che ti ho invitato alla mia Cena delle 
Nozze, e ti ho invitato e dato un invito per venire!”   
109 E se mai vi siete trovati nei paesi orientali, in cui ho predicato tante volte, la 
Cena delle Nozze si fa ancora come avveniva allora. Lo sposo, che, tutto, egli ha 
tanti ospiti che verranno. Probabilmente, Fratello Kopp, probabilmente l’avrai 
osservato là in India. Vedete? Hanno tanti ospiti che lui dovrà invitare; diciamo 
che dovrà invitare trenta ospiti. Ora, lo sposo deve fornire delle tuniche. Deve 
procurarle, quindi, un uomo se ne starà all’ingresso. E voi venite avanti col 
vostro invito. Esamina il vostro invito e vi mette addosso un indumento, una 
tunica. Quella, alcuni di loro sono ricchi, e alcuni di loro sono poveri, e alcuni di 
loro sono diversi, ma tutti loro si assomigliano quando indossano queste tuniche. 
Tutti loro si assomigliano. E voi dovete essere tutti uguali. Non dovrete dire: “Io 
sono il metodista quassù. Sono il presbiteriano quassù”. Oh, no. Innanzitutto non 
entrerete. Capite? Dovrete passare per la Porta. Gesù disse: “Io sono la Porta 
dell’Ovile”. “Io sono pentecostale. Io sono questo. Io sono quello”. Questo non 
significa niente. Si entra da quella Porta. E se passate da quella Porta, ricevete la 
Tunica.  
110 E quest’uomo, quando disse: “Amico, come sei entrato qui?” Vedete? 
Dimostrava che era venuto in qualche altro modo, ed era entrato per la finestra, 
entrato dal retro, ma non per la Porta; non per la Porta, nel modo in cui è 
Venuto Gesù, mediante il Sacrificio di Se Stesso; dando il vostro tutto a Dio, e 
recandovi al Calvario ed essendo Crocifissi con Lui. E Risuscitare, per indossare 
la Sua Veste di Sacrificio e di morte alle cose del mondo.  
…115 Capite cosa voglio dire? Oh figlioletti, sentite stasera il bisogno di quella 
vitamina, quel qualcosa? C’è un Corpo che aspetta là. C’è un Corpo che aspetta 
d’essere ricevuto. Gente, non siate ingannati. Non siate ingannati. Il diavolo è un 
ingannatore. Anche il Vestito Nuziale, dovete indossarLo. È necessario.  
116 Ora, ci troviamo nel Tempo della Sera. Il Corpo Terrestre è ora pronto per 
essere dissolto, e ci stiamo preparando a entrare nel Celeste. E sentiamo adesso 
la strana Chiamata, di Dio, per andare in questo Grande Eden. E prima di poter 
nascere qui, i nostri piccoli corpi hanno pianto a gran voce per qualcosa che 
doveva essere provvista, altrimenti saremmo stati dei bambini sofferenti. Lassù 
Dio non ha afflizioni. Essi sono, tutti, perfettamente allineati, la Sposa è 
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precisamente com’era lo Sposo, la Parola Manifestata nella Sua Stagione. Dio 
accordi, stasera, figlioli, ognuno e ciascun di voi! C’è un Cielo in cui andare. C’è 
un inferno da cui stare lontani.  
 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
144 Voi dite: “Ho ricevuto il Battesimo, lo Spirito Santo”. Ciò non vuol dire che 
siete Salvati, per niente.  
145 Guardate qui. Voi siete un essere Uno e Trino. Lo siete. L’interno di questo 
piccolo individuo qui è l’Anima, il prossimo è lo Spirito, e il prossimo è il Corpo. 
Ora, in questo corpo voi avete Cinque Sensi, per mettervi in contatto con la 
vostra dimora terrena. Essi non contattano gli altri. Voi avete Cinque Sensi dello 
Spirito, qui: Amore e Coscienza, e così via, di ciò. Ma qui dentro è dove voi 
vivete. Ecco quel che voi siete.  
146 Non disse Gesù: “La Pioggia cade sui Giusti e sugli ingiusti”? [La 
Congregazione dice: “Amen”.—Ed.]. Mettete qua fuori una lappola, e là fuori 
un grano, e versate su di essi dell’acqua, e teneteli sotto del fertilizzante e cose 
simili, non vivranno entrambi con la stessa acqua? [“Amen”.] Sicuro. Ebbene, 
che cos’è ciò? Uno di essi produrrà una lappola, perché questo è tutto ciò che è. 
La lappola alzerà le mani e acclamerà proprio allo stesso modo del grano.  
147 Non dice la Bibbia, “Negli ultimi giorni, verranno falsi Cristi”? [La 
Congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Non “falsi Gesù”, dunque. “Falsi Cristi”, 
unti, falsamente unti per la Parola; unti denominazionali, ma non per la Parola. 
Poiché, la Parola testimonierà di Se Stessa. Essa non necessita di nient’altro. 
Essa testimonierà per Sé. “E verranno falsi unti”.  Avete il mio nastro su quello. E 
quello unt-… Oh, se voi chiamaste uno di loro, direste: “Oh, tu, sei tu un Gesù?” 
“Oh, certamente no”. Essi non l’accetterebbero.  
148 Ma quando si arriva a un: “Oh gloria! Io ho l’Unzione!”  Ed è l’Unzione 
Genuina. Ricordate, anche Caiafa L’ebbe, e Profetizzò. L’aveva anche Baalam, e 
Profetizzò. Ma ciò non ha niente a che fare con questo, interno. A meno che 
quello non fosse Seme di Dio, Suo Gene fin dal Principio, Predestinato, tu sei 
finito.  Non m’importa quanto tu acclami, Parli in Lingue, corri, acclami. Quello 
non ha niente a che fare con ciò. Una lappola può essere considerata quanto 
qualsiasi delle altre. Ho visto pagani alzarsi, e acclamare, parlare in lingue, e 
bere sangue da un teschio umano, e invocare il diavolo. Capite? Così voi non 
fate… Tutte quelle sensazioni e cose simili, lasciate perdere. È il vostro cuore in 
quella Parola, e ciò è Cristo. Portatelo là dentro, e osservate che Esso Si rende 
noto, proprio mentre Esso Si apre come qualsiasi altro seme, e dichiara Se Stesso 
per l’Epoca in cui Esso vive. 
 

Anime che sono in Prigione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-11-1963 
36 Ora, l’Anima dell’uomo non é il corpo dell’uomo, é l’Anima. Capite? E 
l’Anima è qualcosa che è la Natura dello Spirito. E allora quando la Natura di 
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un uomo… Quando lui dice: “Noi siamo morti”, la Scrittura ci dice chiaramente 
che, “noi siamo morti e le nostre vite sono nascoste in Dio mediante Cristo, 
Suggellate la dallo Spirito Santo”. Ora, non e stato il tuo corpo a morire; non e 
stato il tuo spirito a morire. E stata la Natura del tuo Spirito a morire; capisci, la 
Natura, che è l’Anima. Se sei Nato di Nuovo, la Natura della tua Anima è Dio. Se 
non lo è, e del mondo. Tutto quello che ha inizio deve finire, perciò il solo modo 
per cui puoi avere Vita Eterna e di avere una Vita che non ha mai avuto 
Principio. E allora la tua Vita cominciò quando sei nato, quando Dio soffio 
l’Alito di Vita nelle tue narici e sei diventato un’anima vivente, allora hai avuto 
inizio a quel tempo. Ma quando tu… 
37 Quella natura che era in te, per Natura tu eri del mondo, ti rendeva estraneo 
da Dio, eri in effetti un animale. E del tutto esatto. Chiunque sa che noi siamo 
mammiferi. Quanti lo sanno? Noi, noi siamo mammiferi, siamo animali a sangue 
caldo, ma questo e quel che siamo attraverso la nostra creazione terrestre. Ma, 
vedete, ciò che ci rese diversi dagli altri mammiferi, fu che Dio mise un’anima in 
noi. Capite? Ora, gli altri mammiferi non devono indossare abiti. Nessun altro 
animale deve indossare abiti per nascondere la propria vergogna, tranne noi. 
Noi siamo gli unici che lo fanno, poiché abbiamo un’Anima.  Ma, vedete, Dio, al 
Principio, sapeva come sarebbe stato l’uomo. E creò la terra e suscitò ogni specie 
d’animali, dalla specie più bassa alla più elevata; e l’animale più elevato che si 
fece avanti era l’uomo. 
38 E poi, all’inizio, l’uomo fu fatto, lui era un uomo di Spirito, all’Immagine di 
Dio. 
39 Il Che, “Dio e Spirito”, San Giovanni 4. Ora, “Egli è uno Spirito. E quelli che 
Lo adorano, Lo adorano in Spirito e in Verità. E la Tua Parola e la Verità”. Ora, 
noi L’Adoriamo in Spirito e Verità. Egli è un Essere Spirituale. 
40 Allora non c’era nessun uomo che coltivasse il suolo, e quindi Dio formò 
l’uomo dalla polvere della terra. 
41 Poi Egli prese dal suo fianco, un derivato, una costola; e da quella, separò 
questo uomo il quale aveva una duplice Natura, che era sia femminile che 
maschile. Ed Egli tolse il femminile, perché era l’amore e lo mise in una persona 
chiamata Eva, che Adamo chiamo Eva, la quale era sua moglie. Ecco dove il suo 
Amore, il Naturale, l’Amore Phileo, si strinse alla moglie. Ecco come un uomo 
dovrebbe essere oggi, e lei in cambio verso suo marito. L’uomo, il maschile; la 
donna, il femminile. 
42 E poi, vedete, dopo che Lui aveva già creato l’uomo alla Sua Stessa 
Immagine, “Egli li creo, maschio e femmina”, non c’era nessun uomo per 
coltivare il suolo. Ed Egli lo mise nella polvere della terra, e quindi divenne… Fu 
quell’uomo. Quest’uomo umano era un mammifero, capite, era un animale; ma 
Egli mise questo Spirito di Dio, una vita, in lui, e lo creò sulla base che avrebbe 
potuto fare una scelta. E poi quando quest’uomo… 
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43 Ora noi pensiamo di essere qualcosa. Solo ricordiamo, che cosa siamo noi? 
Una zolla di fango. Questo è tutto. “E poiché polvere sei, polvere ritornerai”. 
Quando dunque vedete quest’uomo che cammina lungo la strada, che pensa di 
essere qualcuno, sapete, e ha un po’ d’istruzione ed altro; ricordate, è una zolla 
di polvere dell’Indiana. Questo è tutto. E quella donna che è tutta abbigliata in 
pantaloncini, e fuma sigarette e fa scene lungo la strada, ancheggiando come se 
possedesse tutto il paese, è una zolla di polvere dell’Indiana, ed è in questo modo 
che tornerà. Così in primo luogo non siete un gran che, capite. Allora questo, 
proprio così, ecco ciò che siete.  
44 Ma, quell’Anima che è là dentro, vedete, è su quell’Anima che Dio sta 
operando, vedete. Se Egli può solo prendere quella Natura, quello Spirito, 
perché si accordi a Lui, allora quella natura muore, la natura e l’amore del 
mondo muoiono, e le cose del mondo sono morte. Capite? Perché, “Se amate il 
mondo o le cose del mondo, l’amore di Dio non è in voi”. Capite? E un uomo deve 
Nascere di Nuovo. Così, questa natura deve morire, e la Natura di Dio viene a 
vivere in voi. E Dio è l’unica cosa che c’è che non ha mai avuto Principio né può 
mai finire.  
45 Perciò, quindi, Egli Si è Associato, vedete, e ha preso quest’uomo Terrestre, e 
questo Spirito Eterno, e li ha messi insieme. Perché Dio Si è Riflesso in quello, 
per cui Si fece Uomo quando diventò Cristo Gesù, ed Egli era Dio, vedete. Dio 
era in Cristo; che, Vedete, Visse in Lui, Riconciliando il mondo a Se Stesso. E, 
mediante quest’Uomo Perfetto, ciascuno di noi imperfetto che Crede in Dio e ha 
accettato Questo, diviene la Perfezione di Lui.  
46 E Lui non lasciò mai che il Suo Corpo vedesse la corruzione, né lasciò la Sua 
anima nell’inferno, ma Lo Risuscitò il Terzo Giorno, ed Egli vive per sempre. E 
noi avremo un Corpo simile al Suo Stesso Glorioso Corpo.  
47 Ecco perché siamo Battezzati nel Suo Nome, affinché potessimo venire fuori 
nel Suo Nome, nella Sua Morte, nella Sua Risurrezione, perché noi Risorgiamo, 
Testimoniando al mondo che abbiamo Nuova Vita, che il vecchio uomo è morto. 
Noi abbiamo Sepolto quella prima Natura. Capite? Quella Natura di prima non 
c’è più, e ora siamo la Sua Natura. Egli Vive in noi, e noi non facciamo la nostra 
propria volontà. Facciamo la Sua Volontà. Non pensiamo i nostri propri 
pensieri. La Mente, la Mente e quella che Pensa. La Mente che era in Cristo 
Gesù é in ogni Credente. Vedete, la c’è l’Anima, ed e ciò di cui parliamo. Ora, 
questa è la parte a cui ora penso, che è dentro di noi, l’Anima. 
 

Vita, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
22 Chiudiamo gli occhi alla nostra immaginazione per un istante e torniamo 
indietro verso... Prima che esistesse qualcosa. La Grande Fonte di tutta 
l'Eternità era quello Spirito d'Amore, di Gioia, quello Spirito di Onestà, quello 
Spirito di Verità in questa Perfezione. E poi, dall'Esistenza del Padre uscì il 
Logos, che era il Figlio, che era la Teofania, che era il Corpo del Grande YHWH 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 360 

 

Dio: si Manifestò in un Corpo Celeste. Quello è il Logos. La Parola che fu 
Pronunciata da quella Grande Fonte di Vita Scaturì. Ed ecco la Teofania, Dio 
diventato Parola. 
23 Poi quella Teofania fu Fatta Carne nella Persona di Gesù Cristo. E poi, tutta 
la Pienezza della Trinità abitò in Lui, entrambi Padre, Figlio e Spirito Santo 
tutto riunito in quello . Ed è in quel modo che noi siamo, Ritorniamo all'inizio 
Originale di Dio. Ecco dove siamo Nati di Nuovo, non da carne, Nati di Nuovo 
non dal sangue, ma Nati di Nuovo dallo Spirito. E in quello Spirito Eterno 
d'Amore e Onestà scende per farsi un posto in noi. E poi, quando moriamo da 
questa vita, entriamo nel Corpo che... Se questo Tempio Terrestre è dissolto, 
abbiamo una Teofania nella quale Entrare, un Corpo Celeste. Poi, alla Venuta del 
Signore Gesù, questo Corpo è portato via dalla terra di nuovo e fatto in uno 
stato Glorificato per vivere nella Sua Presenza Eternamente. Allora, ogni 
perversione, tutte le cose perverse, tutto cessa di esistere. La carne va verso la 
sua punizione. L'inferno apre la sua bocca e ingoia tutto il male e la perversione. 
E Dio, nella Sua Chiesa ben'Amata, la Sua Sposa, prende Posizione per le 
Eternità tanto attese. Questa è la grande speranza della Chiesa cristiana. 
 

Adozione, Parte Quarta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
180 E cosa sarà quando vi troverete là ben inoltrati nella Redenzione, con un 
Corpo Nuovo, sarete tornati completamente ad essere un uomo ancora giovane, 
o una giovane donna, non morirete mai più? E guarderete giù alla terra, e 
penserete: “Mi farebbe piacere un po’ d’uva e della buona acqua fresca, ma, sai, 
non mi serve qui. Ma un giorno Gesù verrà, e questo Corpo Angelico, questa 
Teofania in cui Vivo…” Non passerà più attraverso il grembo di una donna, non 
passerà più attraverso il desiderio sessuale; ma a motivo che Egli era nato senza 
desiderio sessuale, io sarò Risorto senza di ciò, ed Egli un Giorno Parlerà ed i 
Morti in Cristo Sorgeranno, e quel Corpo in cui una volta ho vissuto Risorgerà 
in un Corpo Glorificato, ed io camminerò e parlerò, e vivrò e gioirò (Alleluia), 
vivrò per le Epoche Eterne che verranno, tramite Gesù Cristo nostro Signore. 
Whew! Eccoti, fratello, ecco il Vangelo! 
 

Il Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-3-1963 
279 La prima cosa che accadde in Cielo fu una battaglia; lucifero venne cacciato 
fuori, e venne sulla terra. Poi egli inquinò l'Eden; e da allora in poi egli ha 
continuato ad inquinare. Ed ora, dalla battaglia nel Cielo, egli sta venendo alla 
battaglia sulla terra; ed egli dovrà essere finito sulla terra, al tempo della fine, 
nella battaglia chiamata Armagheddon. Ora, tutti sanno quello. La battaglia 
ebbe inizio in Cielo, accanitamente, e così essi a lui lo cacciarono fuori; Michele e 
i suoi Angeli lo rovesciarono, lo sopraffecero. E quando essi fecero questo, egli 
cadde dritto giù sull'Eden, ed ecco che giù qui ebbe inizio la battaglia. 
280 Dio aveva i Suoi Figli tutti fortificati tramite la  Parola. Ed Eva mise fuori il 
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suo collo, e disse: “Io credo che forse tu hai ragione”. Ed ecco che fu fatta! E da 
allora in poi ciò è in corso. Poi Dio venne giù, ed Egli dovette... Egli venne giù 
per Redimere coloro che vorrebbero venire giù dal... 
281 Come io ho detto, Dio è come un grande impresario. Egli mette giù fuori 
tutto il Suo materiale sulla terra, e poi Egli Edifica i Suoi Edifici. Ora, 
ricordatevi: prima che sulla terra ci fosse un granellino di seme; prima ancora 
che ci fosse un sole che colpisse la terra, il tuo corpo giaceva sulla terra, poiché 
tu sei la polvere della terra. Vedi, tu sei questo. E Dio è l'Impresario. 
282 Ora, il modo in cui Egli avrebbe fatto questo, era di venire giù e prendere 
(come Egli fece con Adamo) una piccola manciata di calcio, potassio, luce 
cosmica, e “Sheuh!”,  dice: “Ecco lì un altro Mio figlio”.  Vedete? Poi Egli ne 
prende ancora un po', e “Sheuh!, eccone qui un altro”. 
283 Ma cosa fece Eva? Lei corruppe quel modo e lo fece lei, attraverso un atto 
sessuale; ALLORA LA MORTE COLPÌ!  
284 Ora, cosa sta facendo Dio? Egli ha una certa quantità di quei Semi giù lì, i 
quali sono Predestinati; una certa quantità, i Predestinati. Ed allora, al tempo 
della fine, Egli non dirà: “Eva, vieni, porta un altro figlio”. Ma Egli farà: 
“Sheuh!”,  chiama, ed Io risponderò! Uh-huh. Tutto qui. [La Congregazione 
giubila—n.d.t.] Questa è l'Ora! Quando quell'ultimo viene dentro, ciò sarà 
finito.  
285 Ora, la battaglia ebbe inizio in Cielo, ed essa finirà sulla terra, nella forma 
di Armagheddon. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL TABERNACOLO E TEMPIO CON TRE LUOGHI 

Signori, è questo il Tempo della Fine? Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-12-1962 
192 C’è differenza tra Sogni e Visioni. I Sogni vengono quando si dorme. Le 
Visioni, quando non si dorme. Siamo nati in quel modo. L’essere umano 
ordinario, quando sogna, si trova nel suo subcosciente. Ed il suo subcosciente è 
molto lontano da lui. I suoi sensi sono attivi, se si trova nella sua 
prima coscienza. In questa coscienza, voi, voi siete normali; voi vedete, gustate, 
toccate, odorate, udite. Ma quando vi trovate nel vostro subcosciente, 
addormentati, voi non vedete, né gustate, né toccate, né odorate, né udite. Ma c’è 
qualcosa, che vi ritorna indietro a questo cosciente, quando Sognate. C’è 
una memoria, che voi ricordate qualcosa di cui Sognaste, anni fa. L’essere 
umano ordinario è in quel modo. 
193 Ma quando Dio Predestina qualcosa, questo subcosciente non è molto 
lontano da qui, per il Veggente, ma ambedue coscienze sono ben insieme. Ed il 
Veggente, in una Visione, non dorme. Lui si trova ancora nei suoi sensi, e lo 
vede. 
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194 Lo stavo spiegando ad alcuni dottori, l’altro giorno. Ed essi si alzarono e 
dissero: “Meraviglioso. Una cosa simile non s’è mai nemmeno pensato”. Quando 
stavo facendo un test dell’onda, e dissero che io… Non avevano mai visto 
qualcosa di simile. Capite? “Ebbene”, dissero: “c’è qualcosa che le accade”. Ed 
io dissi. Lo dissi. Egli disse: “È esattamente così”. Capite? 
195 Le due coscienze restano proprio serrate assieme. Non è qualcosa che potrei 
fare io, e non mi rende più grande di qualcun altro. È semplicemente che Dio 
l’ha fatto così. Non si dorme, si è proprio qui, proprio come una dormita. Si è 
qui, guardando fuori, in questo modo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL SOMMO SACERDOTE E IL TEMPIO 

IL VESTIARIO DEL SOMMO SACERDOTE 
L'OLIO VERSATO SUL SOMMO SACERDOTE 
IL CAMMINARE DEL SOMMO SACERDOTE 

SANTO, SANTO, SANTO E' IL SIGNORE 
ERANO SIMBOLI DELLA CHIESA DI COME DEVE ESSERE 

NASCOSTI NELLA TERZA CAMERA, OLTRE IL VELO 
LO SPIRITO SANTO VELA-NASCONDE NEL LUOGO SEGRETO 

MOTIVI DEI RITARDI DELL'ADOZIONE 
MINISTRO E CHIESA CELATI OLTRE IL VELO 

PREPARAZIONE DEI MINISTRI 
Una Vita Nascosta, 6-10-1955, Chicago, Illinois, Usa 

27 Notate bene, quando il Sommo Sacerdote, una volta all'anno, entrava dietro il 
Primo Velo, poi dietro il Secondo Velo... Egli aveva all'esterno le vasche dove si 
lavava il sacrificio, poi il sacrificio, dopo essere stato ucciso, era posto sull'Altare 
di Bronzo ed il sangue era versato in un recipiente; ed il Sommo Sacerdote 
entrava una volta all'anno dietro il Velo per fare l'Espiazione. Notate il Vestito 
di questo Sommo Sacerdote. Prima che entrasse dietro il Velo, doveva svestirsi e 
Vestirsi in modo Appropriato, per entrare lì. È questo il problema che ha la 
Chiesa oggi, ciò di cui ha bisogno, di spogliarsi di tutti questi piccoli culti e cose 
del genere e di Vestirsi della Giustizia di Gesù Cristo per essere pronta ad 
entrare. Il suo passo doveva essere differente. Sul bordo della sua veste aveva 
delle melagrane ed una Campanella. E mentre camminava, il suo Passo era così 
Perfetto che le Campane Echeggiavano: “Santo, Santo, Santo è il Signore”. 
28 Ciò di cui abbiamo bisogno oggi, non è di fare parte delle Assemblee, o della 
Chiesa di Dio, o degli Unitari, o di qualsiasi cosa possa essere, la nostra marcia 
dovrebbe fare risuonare agli orecchi del pubblico: “Santo, Santo, Santo è il 
Signore”. Altra cosa, doveva essere Unto prima di entrare lì. L'Olio dell'Unzione 
era fatto con la Rosa di Sharon, si schiacciava la Rosa per estrarne il Profumo e 
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si metteva ciò nell'Olio che colava sulla barba di Aronne, e che scendeva fino 
all'Orlo della sua Veste, tutto era inzuppato dell'Olio dell'Unzione, Camminava 
correttamente, Viveva correttamente, si spostava correttamente, si Vestiva 
correttamente. Ed egli andava là, portando il sangue davanti a sé, ed appena 
passava dietro la cortina, nella Terza Camera, un Velo cadeva dietro di lui, 
affinché il mondo esterno non potesse più vederlo. Ed ogni uomo, ragazzo, 
donna o ragazza che è già Unto da Dio e che Cammina dietro questo Tempio, il 
Velo di Dio, lo Spirito Santo, lo mette in un Luogo Segreto. Il Velo cade dietro di 
lui e ciò taglia il mondo e tutte le sue cose che restano dietro di lui. 
…29 La ragione, fratelli, per la quale ritardiamo l'Ado zione di Dio, è a causa 
della nostra vita che è del tutto diversa, delle dispute e delle liti, gli uni con gli 
altri, è per questo motivo che il Velo non può cadere dietro di noi permettendoci 
di entrare nella presenza di Dio. È vero. Noi manifestiamo un grande interesse 
per le nostre denominazioni. Manifestiamo un grande interesse per ciò che 
qualcuno altro, ciò che… “Che te ne importa? Tu seguimi!” È un affare 
individuale di ogni Ministro. Un Ministro dovrebbe tenersi sempre solo prima 
che Predichi, prima che Preghi, prima che faccia qualsiasi cosa dovrebbe tenersi 
solo con Dio in questo Luogo tranquillo, Nascosto in Dio. Quel Velo una volta 
che scende… 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL TABERNACOLO E TEMPIO CON TRE LUOGHI 

NOI SIAMO LA CASA-TEMPIO DI DIO A TRE STANZE 
GESU' CRISTO E' STATA LA CASA DI DIO 
TRE CAMERE: ANIMO, CORPO E SPIRITO 
CUCINA, SOGGIRNO, STANZA DA LETTO 

TRE FASI DELLA GRAZIA 
IL SACERDOTE E IL TEMPIO 

Una Vita Nascosta, 6-10-1955, Chicago, Illinois, Usa 
25 Adesso, ritorniamo alla Vita Nascosta e vediamo cosa sarà necessario per 
raggiungere questo Livello dell'Adozione. Una Vita Nascosta, sappiamo che 
nell'Antico Testamento sotto la Legge di Mosè, abbiamo visto là… Ogni lettore 
sa che c'erano tre, due Veli, due scompartimenti ed un Cortile nella disposizione 
del Tabernacolo di Dio nel deserto. Il Primo era il Cortile Esterno, poi c'era il 
Luogo Santo, infine il Luogo Santissimo. È quella la Casa di Dio; è quello il 
Luogo di Dimora di Dio. È quella la Vostra Dimora. Bene, voi vivete 
semplicemente in una Casa a Tre Stanze, ricordatelo. Potete avere due camere 
da letto; potete avere tre cucine, ma vivete solamente in una casa a tre stanze. 
Dio ha vissuto in una Casa a Tre Stanze. Quando Dio era qui sulla terra, ha 
occupato una Casa a Tre Stanze: l'Anima, il Corpo e lo Spirito di Gesù Cristo. 
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26 Nel Tempio Egli era nel Cortile, il Luogo Santo ed il Luogo Santissimo. 
Ciascuno d'essi era separato dall'altro e ciascuno aveva un arredamento 
differente per mostrare la Dimora, una Figura Simbolica molto bella della 
Chiesa. Il peccatore entra innanzitutto nella cucina, per così dire; la cucina, è là 
dove mangiate. Il soggiorno è là dove voi comunicate. E la camera da letto è dove 
vi riposate. Oh Dio. Vedete? Il peccatore fa il suo ingresso: “La fede viene 
dall'Udire e l'Udire viene dalla Parola”. Egli viene e mangia la Parola. Poi, è 
Battezzato nella Fede, accetta Cristo come suo Personale Salvatore, ciò lo fa in 
seguito entrare per avere comunione con Dio. Ma allora, continua fino ad 
entrare nella camera da letto, là dove c'è una calma serena con Dio, là tutte le 
cose del mondo sono lasciate fuori ed egli è solo nella quiete con Dio. Fratelli e 
sorelle, è là il Luogo dove questo movimento della Pentecoste dovrebbe trovarsi 
oggi, piuttosto che farfugliare: “Siamo della Trinità. Siamo Metodisti, noi siamo le 
Assemblee. Siamo la Chiesa di Dio”. Dovremmo essere solo in questa calma 
serena con Dio. Non credete ciò? Certamente, dovremmo essere là. 

 

DESCRIZIONI ARREDI DEL TEMPIO 
LE TRE FASI DELLA LUCE NEL TEMPIO-TABERNACOLO 
ANDARE OLTRE LE LUCI - ALLA LUCE DELLA SHEKINA 

TRE FASI DELLA GRAZIA 
PREPARAZIONE DEI MINISTRI 

Una Vita Nascosta, 6-10-1955, Chicago, Illinois, Usa 
30 Ebbene, l'Arredamento dietro questo Velo era differente da quello 
all'esterno. Là nel Cortile, c'era la Vasca dove si lavava l'animale… dietro il 
successivo Velo, cosa c'era?... E là c'erano i Sette Candelabri d’Oro sul… e ciò 
formava la Lampada e dava la Luce. Ed all'esterno, nel Cortile Esterno, c'era la 
luce del sole. Dietro il Primo Velo, c'era la luce artificiale. Fate molta attenzione: 
quando si entrava qui con l'aiuto della luce di questa Lampada, poi si entrava 
nel Cortile successivo che era il Luogo Santissimo, si entrava lì Unti. Oh, come 
Dio ha Rappresentato così bene ciò; è una cosa molto bella per noi, siccome 
vediamo là il Grande Piano Eterno di Salvezza di Dio. Come i Suoi Ministri 
dovrebbero entrare lì! Come dovrebbero prepararsi loro stessi per entrare lì. 
31 …si trovava all'interno, chiamato il Luogo Santissimo, c'era un mobile 
collocato là, chiamato il Propiziatorio. E le Tavole del Patto erano nell'Arca. 
L'Arca aveva due Cherubini ed essa era all'interno. Era il mobile che era dentro 
il Luogo Santo. Poi, uscendo, c'era il Candelabro d’Oro, infine, fuori, c'era la 
vasca. Ebbene, ciò Rappresenta Perfettamente l'Epoca di Lutero, di Wesley e la 
Pentecoste, esattamente, le Tre Fasi o le dispensazioni della Sua Grazia, che è 
stata data all'umanità. Siamo nell'ultima dispensazione. Credo ciò con tutto il 
mio cuore. Vedete? 
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…46 Altra cosa, vogliamo attirare la vostra attenzione giusto prima di 
terminare. Osservate la luce nel Cortile Esterno, era il cielo che illuminava 
laggiù, la luce del sole e via dicendo. Certi giorni erano nuvolosi; in altri il sole 
non brillava affatto, in altri ancora faceva buio. Ebbene, là, è nel Cortile 
Esterno. 
Nel Cortile Successivo, c'era la Lampada di Dio, là dove i Giustificati si 
tenevano, e la Luce era accesa dalle mani dell'uomo. È là che noi disputiamo in 
merito alle nostre denominazioni, dove noi disputiamo riguardo alle nostre 
differenze, noi discutiamo: “Eh oh, io non credo nella Guarigione Divina. Non 
credo che queste Visioni vengano da Dio. Non credo questo; non credo quello”. 
Fate dispute perché vivete… tuttavia, mangiate la Manna, ma vivete sotto una 
Luce Artificiale.  È vero. Talvolta queste luci si spengono. Talvolta la vostra 
Lampada è Oscurata dal Fumo, ma per colui che desidera nascondersi, entrare 
nel Luogo successivo, là non c'è da nessuna parte della luce artificiale. Ma là, tra 
l'Arcata delle Ali di questi Cherubini, c'era una Luce Soprannaturale sospesa là 
che era un Alone di Dio, che Illuminava tutto il Locale. E, una volta che un uomo 
entrava in questa Gloria della Shekina (Alleluia!), entrava là nella Presenza del 
Dio Onnipotente. L'oscurità di questo mondo, non importa quali organizzazioni 
artificiali, tutti i credi fatti dalle mani degli u omini sono passati, ed egli vive 
nella gloria della Shekina del Dio Onnipotente. 

 
 

L'ADOZIONE 
ENTRARE NELLA CAMERA DI RIPOSO-NASCOSTA 

I VINCITORI CHE MANGIANO LA MANNA NASCOSTA 
Una Vita Nascosta, 6-10-1955, Chicago, Illinois, Usa 

36 E spesso, le persone che vivono nel secondo Locale di Dio, nella Comunione, 
dopo che hanno ricevuto già la Parola, sono entrati nella Seconda Fase per 
ricevere Cristo nella loro vita, non sanno tuttavia ciò che significa questa 
Camera Segreta, cos'è la Camera da Letto, cos'è il Luogo di Riposo, loro 
mangiano la Manna. Ma avete notato che se lasciavano trascinare ciò per molto 
tempo, ciò finiva per sciogliersi. C'era... si guastava. Ed io penso che molte 
persone hanno avuto molti crampi nel campo, quando vanno a mangiare ciò che 
il Signore dà nel campo, e prima che arrivi un altro Risveglio, loro sono già 
tornati indietro e si sono pervertiti in qualche genere di culto o in qualcos'altro. 
Ecco il problema, 
fratello, tu non sei mai arrivato da qualche altra parte. 
37 Dio disse a Mosè: “Fatti un Vaso d’Oro”. (Alleluia!) “E metti questa Manna là 
dentro”. E ricordatevi che quando un credente entrava là, questa Manna non si 
esauriva mai. Era sempre fresca, nuova e deliziosa man mano che i giorni e gli 
anni passavano. E ogni uomo che viene a Cristo, che si Nasconde e che il Velo 
cade dietro di lui, è nella Presenza del Dio Onnipotente, Mangia la Manna 
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giorno e notte, ora dopo ora. È sempre dolce come lo era il primo giorno quando 
qualcosa parlò alla sua anima. È di questo che abbiamo bisogno oggi, di entrare 
da qualche parte dove si trovano queste cose, non di tenerci lontano e pretendere 
o non tenerci lontano ed agire, ma entrare realmente all'interno. Amen. 
38 Ricordatevi adesso, solo i Credenti, solo gli Eletti entrano là, coloro che Dio 
ha Scelto. Credo che è in Apocalisse 2 che viene detto: “Chi Vince”.  Dunque, ciò 
è Promesso ai Vincitori. Voi direte: “Ho vinto la sigaretta”. Non è di questo che 
Egli parla. Ci sono molte più cose che vanno col cristianesimo, al di là del fatto 
di non fumare sigarette o di non bere il whisky. "Chi vince erediterà tutte le cose, 
Io sarò per lui Dio ed egli sarà per me figlio, e (ascoltate) Io gli darò della Manna 
Nascosta." Amen. "Lo nasconderò e gli darò delle Cose Nascoste riguardo alle 
quali il mondo che è all'esterno della Cortina non sa niente." Alleluia! Anche se 
mangiano la Manna, loro non ne sanno nulla al riguardo. “Gli darò della Manna 
Nascosta e una pietruzza col suo nome scritto sopra”.  Voi comprendete ciò che 
intendo dire: l'Entrata nell'Adozione o il Luogo Nascosto in Dio. 
39 I predicatori del Vangelo non si preoccupano delle vostre denominazioni e di 
ciò che il mondo pensa, ma cercano di accedere alla Manna Nascosta, là dove la 
piena Rivelazione di Dio è… rende l'Amore Perfetto nel vostro cuore, e Dio, e 
voi, e tutto il resto, siete a Riposo. Qualunque cosa accada, qualsiasi cosa sia, 
siete Nascosti. Oh, che Luogo per vivere. Oh, lasciatemi rimanere là. Come dice 
il cantico: “Lasciatemi riposare sotto l'albero dove… colano liberamente, dove 
l'Agnello è la Luce e l'Anima di chi è salvato non muore mai”. Amen. 
40 Certo, le persone, là all'esterno, mangiavano della Manna, ma loro non ne 
sapevano niente. Non erano mai stati all'interno. Ci sei mai stato, mio caro 
fratello? Non disprezzate la mia ignoranza, ma vorrei chiedervi qualcosa. Siete 
mai arrivati, nella vostra vita, ad un punto dove Cristo Significa per voi più di 
tutte le dispute che potete avere a proposito della vostra Chiesa? Cristo ha già 
Significato per voi più del mondo intero? Non voglio parlare dell'effetto di 
un'emozione o di un lavoro mentale; voglio parlare di ciò che viene dal fondo del 
vostro cuore, qualcosa che è stabilita all'interno, mostrando che qualcosa ha 
avuto Luogo, e voi non sapete come ciò è arrivato, ma siete Nascosti e tutto il 
vostro motivo è di servire Gesù Cristo. Sei entrato in questo Luogo, mio caro 
fratello? Sei arrivato al punto in cui non ti preoccupi di ciò che qualcuno dice, di 
non uscire e fare lo scaltro, ma affinché l'Amore di Dio sia talmente ancorato in 
te che non vedi nient'altro; tutto il tuo motivo è di fare la Volontà di Dio, 
l'Amore per tutti scorre liberamente ovunque? Che Luogo per vivere! È il 
Luogo Nascosto. È il Luogo che noi dobbiamo raggiungere, fratelli miei. È in 
questo Luogo che Dio Rivela i Suoi Segreti. È il Luogo dove Dio Compie 
l'Investitura e la Chiamata. Comprendete ciò che voglio dire? 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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LA PORTA GESU’ CRISTO 
ITL63-0223 - Una Porta in una Porta, 23-2-1963, Ramada Inn a Tucson, 

Arizona, Usa 
101 Questo quadro, come lo dipinse l’artista, quando andò nella sala dei critici 
non riuscirono a trovare nulla di sbagliato. E alla fine un grande critico si 
avvicinò, e disse: “C’è una cosa che non va nel tuo quadro”. Disse: “È vero, Gesù 
con la Lanterna in Mano, che viene di notte nell’oscurità del peccato. È un bel 
quadro. La Sua Espressione con le Aspettative che qualcuno che venga alla Porta 
quando Lui Bussa”, disse, “è Meraviglioso. E lo sguardo sul Suo Volto, mentre 
brama di sentire dall’interno. Ma, signore, non c’è un chiavistello sulla porta. Se 
Egli venisse, come potrebbe entrare Gesù, perché non c’è un chiavistello sulla 
porta?” 
102 “Oh”,  disse l’artista, “l’ho dipinto così, perché il chiavistello è all’interno. 
Gesù non può entrare solo per la Sua Volontà. Deve essere la tua volontà a farLo 
Entrare”. 
103 “Ecco, Io sto alla Porta e Picchio. Se alcuno Ode la Mia Voce, ed Entra… Mi 
lascia Entrare, Io Entrerò e Cenerò con lui, ed egli Meco”. (Apocalisse 3:20) 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ACCETTAZIONE PARZIALE 

ACCETTARLO PER GUADAGNO PERSONALE 
ACCETTARLO PER PAURA DELL'INFERNO 

QUANDO ENTRA NEL CUORE VUOLE ESSERE SIGNORE 
AUTORITA' SUPREMA - PRENDE IL CONTROLLO 

LASCIARLO ALLA PORTA 
ENTRARE IN TUTTE LE STANZE 

NEL CUORE CI SONO DIVERSE PORTE 
Porte nella Porta, Flagstaff, Arizona, Usa, 6-2-1965 

153 Avreste dato a queste persone il meglio che avevate, tutto. Ma non, voi non 
accettereste Gesù. Non intendo voi, ma intendo le persone qui.  
154 O forse potreste dire questo, potreste dire: “Predicatore, l’ho appena fatto. Io 
ho appena aperto il mio cuore e lasciato entrare Gesù. L’ho fatto dieci anni fa. 
L’ho fatto vent’anni fa”. Ebbene, quello potrebbe essere proprio esattamente 
giusto, ma è tutto quello che avete fatto? Vedete?  
155 Ora voglio chiedervi. Se invitaste qualcuno nella vostra casa, e poi quando 
entri dalla porta… Anzi, qualcuno vi ha invitato dentro, dice: “Entra”.  
156 “Sì, ho uno scopo, andrò fuori città e sarò onorato, vedi”. Quello è il modo in 
cui molte persone accettano Cristo. “Io… Io appartengo alla chiesa. Io 
appartengo al gran luogo del tal dei tali quaggiù, dove c’è il dottor Ph. LL., sapete. 
Ed è la chiesa più grande. Il sindaco ci va, e tutto il resto, sapete. Io—io 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 368 

 

appartengo a quella chiesa”. Lo lasciano entrare, solo quel tanto. “Sì, Lo 
accetterò”, vedete, per un guadagno personale.  
157 Ma cosa accade quando Gesù entra nel cuore? Molte persone Lo accettano 
perché non vogliono andare all’Inferno. Ma quando Gesù entra nel vostro cuore, 
Egli vuole essere Signore. Non solo un Salvatore; ma anche Signore. Signore è 
“Autorità Suprema”. Egli entra per prendere Controllo. Ora dite: “È giusto 
quello, Fratello Branham?” Certo. 
158 E se vi invitassi in casa mia, ed entraste dalla porta? E se bussaste alla porta, 
e guardassi fuori, dicessi: “Sì, entrate. Se potete aiutarmi, fatelo. Ma ora, quando 
ora entrate, non voglio che vi intromettete in casa mia. Rimanete proprio alla 
porta!”  
159 Ricordate, il nostro Testo è “Porte”  dentro la Porta. Ora, dentro il cuore 
umano ci sono molte piccole porte, e quelle piccole porte coprono molte cose. 
Solo lasciarLo entrare, quello non è tutto, quando Egli entra. 
…165 Ora, c’è una piccola porta quando si entra nel cuore umano. Parleremo 
solo di un paio di esse, vedete. Non abbiamo tempo di analizzare tutte queste 
porte, perché ce ne sono molte. Vedete? Ma, diciamo, i prossimi dieci minuti, 
parliamo di un paio, tre porte.  
…160 Quando entro in casa vostra, se mi date il benvenuto alla porta, ebbene, se 
diceste: “Entra, Fratello Branham. Sono così felice di vederti!”   
161 Direi: “Ebbene, è un privilegio per me entrare nella vostra casa!”  
162 “Oh, perché non vieni e ti siedi? Fratello Branham, vai in tutta la casa, fai 
come se fossi a casa tua!” Oh, my!  
163 Andrei al frigo, mi prederei uno di quei grandissimi panini, circa così, mi 
toglierei le scarpe, e andrei in camera da letto e mi sdraierei. E avrei proprio un 
vero giubileo gastronomico, vedete. Perché? Perché mi sono sentito il benvenuto. 
Mi avete fatto sentire di essere il benvenuto. Quindi lo apprezzerei se mi avete 
fatto sentire di essere il benvenuto.  
164 Ma se entrassi in casa vostra, e mi diceste: “Rimani là alla porta, ora, non 
immischiarti in giro!”  Non mi sentirei molto il benvenuto. Voi sì? No, vedete, non 
vi sentireste benvenuti. Qualcuno vi invita, e dice: “Ora aspetta! Sì, entra, ma 
rimani proprio là!”   
 

GUARDARCI ALLO SPECCHIO PAROLA 
PRENDE L’UOMO MA LO SPIRITO CONTINUA 

IL GERME DETERMINA LA NATURA 
GESU CRISTO IL PERSONAGGIO PERFETTO 

IL FIGLIO – DIO RIFLESSO 
Identificazione, Tulare, California, Usa, 16-02-1964 

27 Così mi chiedo, oggi, se non potessimo guardare nella Bibbia, e dire: “Sono 
io”,  mentre ci chiediamo quale sia, a quale personaggio della Bibbia 
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assomiglieremmo. E prendiamo proprio questo come piccolo testo ora e stiamoci 
per un po’. E mentre guardiamo nella Parola di Dio, Identifichiamoci, perché 
Egli ha dato altri come Esempi di ciò che siamo. Ora ricordate che Dio prende il 
… il Suo uomo, ma mai il Suo Spirito; satana prende il suo uomo, ma mai il suo 
spirito. Così vediamo se possiamo Identificare il nostro stato attuale con i 
Personaggi della Bibbia. Ora, loro, la Bibbia disse: “Tutte quelle cosa accaddero, 
in quei giorni passati, come Esempi per noi”. Sono i nostri Esempi.  
28 Il nostro Carattere ci Forma all’Immagine di ciò che siamo, il carattere della 
vita che è in noi.  
29 Ora prendete un piccolo germe di vita, e quando se ciò è un germe di un 
uccello, produrrà un uccello. E se è un germe di un grano, produrrà grano. Un 
germe di mais, produrrà mais. Vedete, la vita che è in ciò ne forma il carattere.  
30 Quindi troviamo la stessa cosa, come la vita di un cancro. Vedete, un germe, 
germe di cancro, forma un cancro. È una vita maligna. La vita di un tumore 
formerà un tumore, così via.  
31 Vedete, noi, i nostri caratteri sono formati da ciò che è dentro di noi, e il 
nostro esteriore esprime solo ciò che c’è dentro. Ciò che siamo, come 
camminiamo, non importa cosa diciamo, la nostra vita parla più forte delle 
nostre parole. Potremmo dire: “Sono un credente in Dio”. E io direi: “Ebbene, 
credi a tutta la Bibbia?”  
32 “Ebbene, non lo so”. Allora, vedete, le vostre labbra, la vostra stessa… la 
vostra vita quindi parla più forte di quello che sarebbero le vostre parole.  
33 Se dite: “Sono un Cristiano. Non credo nel fare… e credo che tutto ciò che Dio 
ha detto è Verità”. Poi vivete ogni genere di vita dopo ciò? Vedete, la vostra vita 
parla più forte della vostra testimonianza. 
34 E, sapete, quello è uno dei più grandi impedimenti che la Chiesa di Dio abbia. 
Il contrabbandiere, il giocatore d’azzardo, quella gente è… noi tutti sappiamo 
dove sono diretti, e loro lo sanno, loro stessi. Ma l’individuo che professa di 
essere un Cristiano, la donna che professa di essere una Cristiana, e poi vive 
qualcos’altro di diverso, è la più grande pietra d’inciampo che il mondo esterno 
abbia, che ci sia nel mondo esterno, ovunque. È peggio di qualsiasi cosa il mondo 
possa produrre, è una persona che dovrebbe essere un Cristiano e poi vive 
qualcosa di diverso da quello. Mentendo, rubando, imbrogliando, e facendo cose 
che non dovrebbe fare, è un discredito per la sua testimonianza quando prendete 
persone che fanno quelle cose. E sono essi… Il nostro carattere è formato là 
dentro dalla vita che è in noi.  
35 Ora diremmo: “Gesù venne a Salvare i perduti”. Questo è ciò che Egli fece. Ed 
ora ci doveva essere qualcosa per Salvare questo perduto, così doveva essere un 
personaggio diverso da quello che era perduto. Così li troviamo, quando Dio 
guardò sulla Sua Creazione, che Egli fece sulla… Sua… i personaggi di questa 
terra; il Suo Personaggio Amorevole, Lui Stesso, fu Modellato nella Persona di 
Gesù Cristo, per essere il Salvatore del mondo. Egli… Questo fu fatto così Egli 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 370 

 

poteva pagare la pena della morte per noi, e Redimerci. Certamente ha 
adempiuto Giovanni 3:16, vedete, che “Dio”,  nessun’altra persona poteva farlo. 
Gesù non poteva essere nessun altro. Non c’era un altro personaggio da qualche 
parte che avrebbe potuto produrre una tale Persona come Gesù Cristo, se non 
Dio Stesso.  
36 Ora non c’era niente in Cielo, che poteva farlo. Sapete, Giovanni guardò là 
nel Libro, la Bibbia, troviamo che vide che non c’era nessuno sulla terra che era 
degno di prendere il Libro, il Libro della Redenzione, e non c’era nessuno degno 
in Cielo. Nessuno che fosse sotto la terra, né da nessuna parte, era in grado o 
degno di prendere il Libro, Sciogliere i Suggelli, o anche GuardarLo.  E pianse, 
perché in questo Libro era il Libro della Redenzione, il Suo stesso Nome era là 
dentro, e nessuno era Degno.  
37 E poi uno degli anziani disse: “Non temere, perché il Leone della Tribù di 
Giuda ha vinto, ed Egli è degno”.  
38 Giovanni cercò di vedere un Leone, e vide un Agnello, e doveva essere un 
Agnello Immolato. Era un Agnello Sanguinante. Disse che Esso era pieno di 
Sangue, perché: “Era un Agnello che era stato immolato”. E un Agnello 
Immolato è certamente sanguinante. “Ed era stato Immolato dalla Fondazione del 
Mondo. Egli venne e prese il Libro”. Non c’era nessun altro che potesse farlo.  
39 Perché, se piantate nel terreno qualcosa come una lappola… Chiunque di voi 
dall’Arkansas sa cosa è una lappola. E la mettete nel terreno, non potete 
aspettarvi di mietere un raccolto di grano da ciò. No, non potete. Così se 
prendete una lappola e la mettete con… la incrociate con lo stramonio, non 
avrete ancora nulla. Vedete? E, vedete, il carattere là dentro produrrebbe lo 
stesso carattere, malvagio per malvagio.  
40 Così ci voleva qualcosa che non era malvagio, che potesse produrre un 
carattere come Gesù Cristo. Ed era Dio che osservava la Sua creazione, e il Suo 
Proprio Carattere Amorevole; vedendo ciò perduto, eppure alla Sua Immagine, 
fatto per la Sua Gloria. E, nel vedere ciò perduto, il Suo Stesso Amore progettò 
Gesù Cristo. “Dio ha così amato il mondo, che diede il Suo Unigenito Figlio”.  
Quello era Dio che Manifestava Se Stesso, non qualche altra persona, ma Se 
Stesso in Forma Corporale, per Redimere ciò che era perduto. Non stupisce 
quanto triste deve essere stato, quando Dio guardò sulla terra e Lo rattristò 
l’aver creato l’uomo.  
…51 Allora, vedete, Dio scese, e il Personaggio di Dio era Cristo. Egli, Egli era il 
Riflesso. Egli era Dio, reso Visibile. Notate, Dio reso Visibile.  
….61 Ora, questo Rifletteva il Suo Carattere Amabile, Nobile, Dio Riflesso in un 
Uomo, chiamato Cristo. Egli era l’Unico che potesse farlo. Non c’era un altro 
Personaggio in Cielo che potesse farlo, vedete, era Dio. Egli era la natura senza 
peccato. Egli era la Parola, la natura di Dio senza peccato. Egli era la Parola 
Espressa. Il che, la Parola era il Principio.  
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….91 Ora guardiamo nello specchio di Dio, la Sua Parola, e Identifichiamo il 
nostro attuale Carattere con qualche Personaggio della Bibbia. E chiuderemo 
proprio in alcuni minuti ora. Identifichiamoci. Ora  Questo è lo Specchio che 
volete usare come fece quel ragazzino, dentro cui guardare. Guardiamo in 
Questo e vediamo se possiamo vederci Riflessi da qualche personaggio della 
Bibbia. Vediamo cosa fecero in alcune circostanze, e vediamo cosa stiamo 
facendo adesso. Ora ascoltatemi molto attentamente ora, vediamo qual è il 
vostro attuale carattere come Cristiano.  
92 Ora potete giudicare. Questo non vi farà giudicare da alcuno; giudicatevi voi 
stessi, vedete. Nessuno vi giudica. Non sto pronunciando giudizio. Ma 
riflettiamo, vediamo come si riflette da alcuni personaggi della Bibbia, mentre li 
menzioniamo, e vediamo qual è il vostro carattere in questo tempo attuale. Ora 
notate, la Parola crea un Carattere, lo sappiamo, ora guardiamo nel Suo 
Specchio e Identifichiamoci con qualche persona nella Bibbia.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
AMEN DI COSCIENZA AD OGNI PAROLA DI DIO 

LA PENTECOSTE IN NOI 
La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 

Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 
59 Ma quando un uomo nasce nel mondo, quale Credente, diviene un nazireo 
quando si separa da tutto quello che è contrario alla Parola. Una separazione 
totale! Gesù disse: “Sono venuto per separare un uomo da sua moglie, fare a pezzi 
una famiglia. E chi non prenderà la sua croce, e non Mi seguirà, non è degno 
d’essere chiamato Mio”. Una separazione da tutto, qualsiasi cosa; dalla chiesa, 
da una comunità, da un credo, o dalla famiglia, o da tutto quello che si 
frapporrebbe fra voi e il credere l’Intera Parola di Dio. Se la vostra Anima non 
sottolineerà ogni Promessa per quest’Ora con un “amen”, c’è qualcosa di 
sbagliato da qualche parte. Avete bisogno di una Separazione. 
 

Discernere il Corpo del Signore, 12 agosto 1959, Miami Valley Chautauqua 
Campgrounds di Chautauqua, Ohio, Usa 

80 Se la Bibbia disse: “Gesù è lo Stesso Ieri, Oggi e in Eterno”, Lo credo. Se la 
Bibbia… Se Gesù disse: “Le Cose che faccio Io le farete anche voi”, Lo credo. E 
se la Bibbia disse, che, “Lo Spirito Santo è per ogni generazione, per quanti il 
Signore nostro Dio ne Chiamerà”, Non credo che una stretta di mano prenda il 
Suo posto.  
81 Credo sia lo stesso Spirito Santo che scese allora, Mostrando gli stessi Segni, 
gli stessi Prodigi. Il Miglior Testimone che abbiamo, che abbiamo lo Spirito 
Santo, è quando il nostro spirito porta Testimonianza con la Parola.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 372 

 

82 Se ci definiamo Cristiani e diciamo di essere Riempiti con lo Spirito, e 
vediamo che il Battesimo dello Spirito Santo viene versato sui Credenti di ogni 
Epoca, e il nostro spirito ci dice “È per un’altra Epoca”, vi sbagliate. È così.  
83 Quando la Bibbia dice che Gesù Cristo è lo Stesso Ieri, Oggi e in Eterno; se il 
nostro spirito dice: “No, è morto; è finito”, c’è qualcosa che non va.  
84 Gesù disse: “Le Opere che faccio Io le farete anche voi. Ecco, sono sempre con 
voi, fino alla fine del mondo”. E se il nostro spirito si ritira da Quello, non 
abbiamo lo Spirito Santo.  
85 Perché, lo Spirito Santo dirà: “Amen”,  ad Ogni Parola che Egli ha Scritto. 
Ora, la conoscenza intellettuale vi allontanerà da Esso, ma lo Spirito Santo dirà: 
“Amen”,  alla Sua Stessa Parola. Lo farà di certo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA SPOSA UNA PUNTA NELLA FINE DELL'EPOCA 
QUINDI I MINISTRI SONO UN PICCOLO NUMERO 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
368 E questa Chiesa, vedete, diventa più Piccola, nella Minoranza. [Il Fratello 
Branham si riferisce al suo disegno della lavagna_Ed.] È molto più sottile di 
quello, ma per darmi Abbastanza Spazio per scrivere quella Croce là, vedete. Si 
deve arrivare alla Punta di uno Spillo. Tanto che, la Chiesa, una Minoranza, 
deve entrare in un Luogo fino ad avere lo stesso tipo di Ministero che questo 
lasciò, perché, quando questa Pietra della Vetta Ritorna. 
 

GENI ETERNI DI DIO 
SOLO LA PROGENIE PUO' RINASCERE 
RIPRODURRA' IL MEDESIMO FRUTTO 

I SEMI SEMINATI NELLE EPOCHE 
LA PAROLA FATTA CARNE E I FIGLI-PAROLA 

Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 
California, U.S.A. 

73 E' giusto, la Parola viene sempre al Suo Profeta. Quindi non possiamo 
aspettarci che Essa venga ai teologi. Non possiamo aspettarci che Essa venga alle 
denominazioni. Deve venire per l’itinerario del Canale di Dio di cui Egli ci ha 
predetto, ed e l’unico modo in cui mai verrà. Sarà odiata, rifiutata, rigettata… 
…75 E cosi scopriamo che Dio lo compie in ogni Epoca. Dio compie la Sua scelta 
scegliendo tramite la Sua scelta Predestinata, sceglie i Suoi Profeti e altro per 
l’Epoca; stabilisce la sua natura, la natura dell’uomo, lo stile di Predicare 
dell’uomo, …sul loro Dono e tutto quello che fa, e affrontare la sfida di quel 
Giorno. Dio crea quell’uomo e lo manda. E nella Sua Stessa Mente, come ho 
Predicato ieri sera, noi siamo un Germe del Gene di Dio. Egli sapeva che 
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quell’uomo ci sarebbe stato in quell’Epoca, prima che mai ci fosse una molecola, 
o una luce, o qualsiasi altra cosa sulla terra. 
76 Perché siete un gene di vostro padre, ed eravate in vostro padre, benché 
vostro padre non avesse comunione con voi perché egli… Voi eravate là dentro, 
ma non lo sapevate ed egli non lo sapeva, ma foste Manifestati affinché poteste… 
affinché egli potesse avere comunione con voi. Ed essendo voi Nati di Nuovo, 
siete Nati dalla Vita Eterna. Ed è l’Unica Forma di Vita Eterna, ed è la Vita di 
Dio. Zoe, la parola greca è “Zoe”, solo una forma di Vita Eterna.  
77 Allora se sei un Figlio di Dio o una Figlia di Dio, eri da Sempre in Dio. Ma 
Egli sapeva in quale strato e tempo sareste stati piantati. Così ora sei resa una 
Creatura, un Figlio di Dio, un Figlio o una Figlia di Dio Manifesti per affrontare 
la Sfida di quest’Ora per Confermare il Vero e Vivente Dio di quest’Ora, il 
Messaggio che sta venendo avanti in questo tempo. È giusto! Eravate là Prima 
della Fondazione del Mondo. Se non lo eravate… Se non eravate stati Scelti in 
quel modo, non importa quanto cerchiate di imitarlo, non ce la farete mai. Come 
potete ottenere sangue da una rapa quando là dentro non c’è sangue?  
78 Ecco il motivo per cui cerco di parlare in merito la gente pensava che 
eravamo… stavamo gridando alle donne in merito ai capelli corti, e la gente mi 
diceva riguardo al dire quelle cose: “Lei rovinerà il suo Ministero”. Rovinare un 
Ministero che Dio Stesso ha Ordinato? Non sia mai! E quando la gente sente la 
Parola di Dio… Quando un bambino è concepito nel grembo di una madre, 
quando a quella sola cellula là dentro, vi si aggrega un’altra cellula. Non è una 
cellula di un umano, la successiva di un cane, e la successiva di un gatto, e la 
successiva di qualcos’altro; è assolutamente, unicamente, un essere umano. E 
quando un uomo è Nato dallo Spirito di Dio, non può iniettare niente nella sua 
vita, Essa è la non adulterata Parola di Dio Confermata per quell’Ora. Egli 
prende l’Intera Parola di Dio, non ci mette credi, nient’altro in Essa. È 
Puramente non adulterata, Parola di Dio resa Manifesta fra noi. 
 

Adozione, Parte Terza, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
34 Ora ci fermeremo solo un secondo sull’Adozione, il 5°Versetto, cercando di 
approfondirlo tanto quanto possibile. Ma ora ricordate il tema, è Interamente 
sul Posizionamento. Quanti lo comprendono? Lasciateci sentirvelo dire con una 
sola parola. Porre [La Congregazione dice: “Porre”—Ed.] il Corpo [“il Corpo”]  
di Gesù Cristo [“di Gesù Cristo”] in Posizione [“in Posizione”] in Cristo [“in 
Cristo”]  dove lo Spirito Santo [“dove lo Spirito Santo”] ci Guida. [“ci Guida”.]  
Eccovi, ora lo abbiamo, vedete. Porci in Posizione, il Libro di Efeso deve farlo. 
35 E osservate questo grande insegnante, Paolo. La prima cosa che fa è togliere 
completamente l’idea di cadere. Togliere completamente l’idea per sempre di 
“essere un Cristiano oggi e domani essere perduto, e il giorno dopo Dio mi ha 
condannato e il giorno successivo torno di nuovo”. Quella è un’assurdità! Ora 
questo è… Questo Libro non è Indirizzato all’Insegnamento Evangelico, 
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Sermoni Evangelici. Noi non… Non tocco questo sui campi. Portò questo alla 
Chiesa, perché Paolo lo Indirizzò ai Santi, coloro che sono Chiamati e 
Preservati, e sono Riempiti e messi da Parte, e sono nello Spirito Santo, già nella 
Terra di Canaan. 
Sta cercando di dir loro, per prima cosa, di togliersi dalla mente che sarete 
perduti e farete questo, e avete timore di questo. Non abbiate timore di niente, 
perché Egli vi dirà dove vi trovate, chi siete, come resisterete.  
36 Ora, potreste fare cose sbagliate, e ogni volta che fate qualcosa di sbagliato 
dovrete pagare per questo. Sissignore, raccoglierete quello che avete seminato! 
Ma quello non ha niente a che fare con la vostra Salvezza. Quando siete Nati 
dallo Spirito di Dio, avete Vita Eterna e non potete morire più di quanto possa 
morire Dio. Siete una parte di Dio, siete un Figlio di Dio. 
37 Sono nato un Branham. Potreste darmi qualche altro nome, qualche altro 
nome, ma non mi impedirà di esserne uno, sono ancora un Branham. Sono nato 
Branham, sarò sempre un Branham. Io… Un giorno potrei essere così sfigurato, 
raggrinzito con l’artrite, avere un incidente ed essere tutto a pezzi al punto da 
sembrare un animale, ma sarò ancora un Branham! Perché? All’interno c’è il 
sangue Branham.  
38 Ecco che cosa siete voi. E finché Dio vi ha resi… Ora ricordate, non sto 
parlando di quelli al di fuori di Cristo.  Sto parlando di coloro che sono in Cristo. 
Come entrate in Cristo? “Tramite un Unico Spirito!”  Maiuscolo S-p-i-r-… che 
significa: “Tramite un Unico Spirito Santo siamo tutti Battezzati in quell’Unico 
Corpo”. Come siamo noi… Come Entriamo? Tramite il Battesimo in Acqua? 
Quanto non sono d’accordo con voi battisti e voi chiesa di Cristo. Non tramite il 
Battesimo in Acqua, per nessuna ragione! Prima Corinzi 12, ha detto: “Tramite 
uno Stesso Spirito, Spirito Santo, siamo portati in quel Corpo”. E siamo tanto al 
Sicuro quanto è al Sicuro quel Corpo. Dio è… l’ha Promesso.  
39 Come potrebbe Dio GiudicarLo di Nuovo, quando Egli è andato al Calvario? 
Andando su al Golgota, Egli fu fiaccato, ferito, Egli non poteva guarire, non 
poteva quasi dire una parola. A motivo di cosa? Aveva su di Sé i peccati del 
mondo. Non perché Egli era un peccatore, ma, “Egli fu reso peccato” per me e 
per voi. Tutti i peccati del mondo da Adamo fino alla Sua Venuta, poggiano sulle 
Sue Spalle. E Dio non stava punendo Suo Figlio. Stava punendo il peccato. 
Vedete quanto era orribile? Stava facendo un’Espiazione. Stava facendo una Via 
di Scampo per tutti coloro che Dio, per la Sua Preconoscenza, sapeva che 
sarebbero venuti. Ci addentreremo in quello tra pochi minuti.  
40 Ora, quindi, quando siete “tramite un Unico Spirito siamo Battezzati in quel 
Corpo, un Unico Corpo, che è Cristo”, e siamo per Sempre al Sicuro. 
41 Ora, ecco dove sembra colpire stranamente, specialmente i credenti 
arminiani, che sono… devono fare qualcosa per meritarselo o qualcosa di 
meritevole. Come può essere attraverso due cose allo stesso tempo? O è per 
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Grazia o per Opere, una o l’altra. Non può essere tramite la stessa cosa, è 
tramite due cose diverse; dev’essere tramite una. È…  
 

Io ho Udito ma ora Vedo, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1965 
195 La Pioggia può solo fare crescere il Seme, se il Seme è già lì. E come tu eri un 
Germe prima in tuo padre, e lui non ti conosceva, eppure eri in tuo padre. Ma 
attraverso il campo fertilizzante di tua madre, tu fosti reso manifesto a sua 
somiglianza, ed allora egli ha potuto parlarti. Dio, il Grande Dio; se tu hai Vita 
Eterna, allora il Germe della Vita Eterna era in Dio al Principio. E tu eri là, tu 
eri nel Suo Pensiero, il tuo nome e tutto. Ed Egli, per Preconoscenza, ti 
Predestinò a vedere Questo. E tu che non eri Predestinato, non Lo vedrai mai. 
Ma, ricordate, nel Nome del Signore Gesù: “L’Ora è giunta!”  Non Gli crederete? 
Date le vostre vite a Lui. Devo fermarmi, sono le nove passate. Chiniamo i capi. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:131-136 
4-131: Ora, è detto che “Egli ci ha Eletti IN LUI (Gesù) Prima della Fondazione 
del Mondo”. Questo significa che noi eravamo proprio là, CON Lui, nella Mente 
e nei Pensieri di Dio, Prima della Fondazione del Mondo. Questo dà all’Eletto 
una Qualità ETERNA. Tu non puoi sfuggire da questo!  
4-132: Permettetemi di iniettare qui un pensiero. Persino la nostra nascita 
naturale è basata sull’Elezione. Le ovaie femminili producono molte, molte uova. 
Ma com’è che avviene che ad un determinato tempo un certo uovo viene giú 
invece di un altro? E poi, tra lo sperma maschile, per ragioni sconosciute, un 
certo germe si attacca all’uovo mentre gli altri che possono facilmente attaccarsi, 
o che forse hanno una migliore opportunità di farlo, non lo fanno; e così essi 
periscono. Dietro tutto questo vi deve essere un’intelligenza; altrimenti, cos’è 
che determina che un bambino sia maschietto o femminuccia, biondo o bruno, 
con occhi chiari o scuri, ecc.? Con questi Pensieri in mente, pensate riguardo a 
Giosuè e Caleb. Non disse Gesù in Giov. 6:49 “I vostri padri mangiarono la 
manna nel deserto e morirono”? Quei genitori che morirono erano 
necessariamente i progenitori delle persone alle quali Gesù stava parlando. Essi 
perirono, eppure essi erano nell’Elezione naturale di Dio come Giosuè e Caleb lo 
erano nello Spirituale.  
4-133: Ma andiamo avanti. Questi Eletti non solo erano gli Eterni Pensieri di Dio 
che a loro tempo dovevano essere Espressi in Carne, ma questi stessi Eletti sono 
chiamati con altro nome.  

 Romani 4:16: “Perciò l’Eredità è per Fede; in tal modo essa è per Grazia, 
affinché la Promessa sia assicurata a tutta la Progenie, non solamente a 
quella che è dalla Legge, ma anche a quella che deriva dalla Fede di 
Abrahamo, il quale è padre di tutti noi”.  
 Romani 9:7-13 Ed anche, perché son Progenie d'Abrahamo, non sono però 
tutti figliuoli; anzi: In Isacco ti sarà nominata Progenie. 
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Romani 9:8 Cioè: non quelli che sono i figliuoli della carne, son figliuoli di 
Dio; ma i Figliuoli della Promessa son reputati per Progenie. 
Romani 9:9 Perciocchè questa fu la Parola della Promessa: In questa 
medesima stagione Io verrò, e Sara avrà un Figliuolo. 
Romani 9:10 E non solo Abrahamo, ma ancora Rebecca, avendo concepito 
d'un medesimo, cioè d'Isacco nostro padre, udì questo. 
Romani 9:11 Perciocchè, non essendo ancor nati i figliuoli, e non avendo 
fatto bene o male alcuno (acciocchè il Proponimento di Dio secondo 
l'Elezione dimorasse fermo, non per le opere, ma per Colui che chiama), le 
fu detto: 
Romani 9:12 Il maggiore servirà al Minore, 
Romani 9:13 secondo ch'Egli è Scritto: Io ho amato Giacobbe, ed ho odiato 
Esaù. 
 Galati 3:16: “Ora le Promesse furono fatte ad Abrahamo e alla sua 
Progenie. La Scrittura non dice: ‘E alle progenie’, come se si trattasse di 
molte, ma come di una sola: ‘E alla tua Progenie’, cioé Cristo”.  
 Galati 3:29: “Ora, se siete di Cristo, siete dunque Progenie d’Abrahamo, ed 
Eredi secondo la Promessa”.  

Romani 4:16, noi troviamo che Dio ha dato una Promessa Sicura a TUTTA la 
Progenie di Abrahamo, e Paolo mette se stesso e tutti i Credenti sotto questa 
designazione, poiché egli dice: “Abrahamo, il quale è padre di TUTTI noi”. Poi 
egli continua ad andare avanti non solo a restringere questa definizione, ma 
piuttosto a finalizzarla, poiché in Galati 3 egli identifica la PROGENIE 
(singolare) con Gesù, e chiama i “Figli della Progenie” quali i Figli della 
Promessa, e la promessa ha a che fare con “l’Elezione”,  o “la Scelta di Dio”. E 
ciò è esattamente quello che noi stiamo dicendo. Questi che sono la Progenie 
Reale, sono gli Eletti di Dio; sono i Predestinati, i Preconosciuti di Dio, ed erano 
nella mente di Dio e nei Suoi Pensieri. In poche parole: la Vera Sposa di Cristo 
era Eternamente nei Pensieri di Dio, sebbene non Espressa fino a quando 
ognuno venne avanti nella Designata e decretata Epoca. Ogni volta che un 
membro si fece avanti, esso divenne ESPRESSO e prese il suo posto nel Corpo. 
Perciò questa Sposa è letteralmente LA SPOSA-PROGENIE-PAROLA-
PARLATA. E benché ella è designata al femminile, ella è anche chiamata il 
“Corpo di Cristo”. È ben chiaro che ella doveva essere chiamata così, poiché ella 
era stata Predestinata in Lui, venne dalla Stessa Fonte, era Eterna con Lui, ed 
ora sta Manifestando Dio in un Corpo di molte Membra, mentre una volta Dio si 
Manifestò in UN MEMBRO, cioè: il nostro Signore Gesú Cristo.  
4-134: Ora dunque, qui noi stiamo venendo ad una conclusione. Come l’Eterno 
Logos (Dio) si Manifestò nel Figlio, ed in Gesù Abitò Corporalmente tutta la 
Pienezza della Deità, e che Questo Eterno era il Padre Manifestato in Carne, e 
perciò assunse il Titolo di Figlio, così anche noi, Eterni nei Suoi Pensieri, a 
nostro Turno, siamo divenuti i molti Membri della Progenie-Parola-Parlata 
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Manifestata in Carne, e quegli Eterni Pensieri ora Manifestati in Carne sono i 
Figliuoli di Dio, proprio così come siamo Chiamati. NOI NON DIVENTIAMO 
PROGENIE TRAMITE LA NUOVA NASCITA. NOI ERAVAMO PROG ENIE 
PERCIÒ SIAMO RINATI, POICHÉ SOLO L’ELETTO PUÒ RINAS CERE. La 
ragione per cui noi siamo potuti essere Risvegliati è perché noi ERAVAMO 
SEME. Se NON V’È SEME, non c’è niente da Risvegliare!  
4-135: Tenete questo ben in mente! Facciamo ora il prossimo passo. Redimere, 
vuol dire Riacquistare. Vuol dire Restituire al Proprietario Originale.  Dio, 
tramite la Sua morte ed il Suo Sangue Versato, RICOMPRÒ I SUOI. Egli 
Riacquistò la Sposa-Progenie-Parola-Parlata. “Le Mie Pecore ascoltano la Mia 
Voce (Parola) ed esse Mi Seguono”. Tu sei sempre stato una pecora. Tu non sei 
mai stato un maiale o un cane cambiato in pecora. Ciò è impossibile, poiché ogni 
specie di vita produce la stessa specie senza che ci sia alcun cambiamento nella 
specie. Essendo dunque che noi eravamo nei Pensieri di Dio e che poi fummo 
Espressi in Carne, allora doveva venire un giorno quando noi avremmo Udito la 
Sua Voce (la Parola), e udendo quella Voce saremmo divenuti Coscienti che il 
nostro Padre ci Chiamava e riconosciuto che siamo i figliuoli di Dio. Noi 
sentimmo la Sua Voce e gridammo come fece il Figliuol Prodigo: “Oh, Padre 
mio; Salvami! Io ritorno a Te!”.  
4-136: Un Figlio di Dio può andare avanti a lungo prima che riconosca che egli è 
un figlio. Infatti una gran parte di veri Cristiani sono come la storia del piccolo 
Aquilotto  che fu covato sotto una chioccia. Voi sapete che l’Aquila è un tipo del 
vero credente. Ebbene, un contadino prese un uovo da un nido di aquila e lo 
mise sotto una chioccia. Al tempo stabilito, tutte le uova che erano sotto la 
chioccia si schiusero. I piccoli pulcini s’intendevano bene con la madre chioccia, 
ma quel piccolo aquilotto non riusciva a decifrare questo loro chiocciare e 
razzolare in cerca di cibo in mezzo al letame. Egli cercava di sopravvivere come 
meglio poteva, però era piuttosto confuso riguardo a tutto questo. Ma un giorno, 
lontano lassú nell’aria, la Madre Aquila, che aveva deposto l’uovo, spiava quel 
piccolo aquilotto sulla terra. Ella piombò giù ad una enorme velocità, e gridò a 
lui col massimo della sua voce, dicendogli di volar su ad incontrarla. Egli non 
aveva mai sentito un grido d’aquila, ma quando egli sentì quel primo grido, 
qualcosa in lui lo fece fremere ed egli bramò lanciarsi verso di esso. Ma egli 
aveva paura di provare! Di nuovo quella madre gli gridò dicendogli di levarsi in 
volo e seguirla. Ma egli le rispose dicendole che aveva paura. Ancora una volta 
ella lo chiamò, dicendogli di provare. Sbattendo le sue ali, egli lanciò se stesso 
nell’aria e, rispondendo al grido di sua madre, si librò su verso il cielo azzurro! 
Vedete? Egli era da sempre stato un Aquilotto! Per un tempo egli agì come un 
pollo, però non riusciva ad essere soddisfatto. Ma quando egli udí il richiamo 
della Grande Aquila, allora egli venne al suo proprio posto. E quando un vero 
figlio di Dio ode il grido dello Spirito tramite la Parola, allora anche lui, 
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realizzerà chi egli è, e correrà alla Grande-Aquila-Profeta, per esser seduto con 
Lui per sempre nei Luoghi Celesti in Cristo Gesù. 
 
La Potenza di Trasformazione, Pine Lawn Trail Park di Prescott, Arizona, Usa, 

31-10-1965 
294 Diciamo, per Esempio, questa graziosa piccola signora seduta qui, vedete. 
Dio disse: “Nel tale giorno ci sarà una ragazza, il suo nome sarà Tal dei Tali. Lei 
sarà così, così, e così” e conosceva persino questa stessa ora in cui, “lei sarebbe 
stata seduta ad ascoltare il Messaggio, vestita con un abito rosso”. Vedete, quello 
fu il Suo Pensiero. Chi sia tuo marito, e chi egli sia; ed Egli avrebbe unito questo, 
e saresti stata seduta qui in questa città in quest’oggi. Non potrebbe esserci 
nessun modo perché tu lo manchi, vedi, perché stai crescendo. E finché sei seme 
dentro, crescendo, tu devi produrre proprio esattamente ciò che il Seme disse 
che avresti fatto. Ecco esattamente. È la Sua Parola; Egli mantiene la Sua 
Parola, Egli veglia su di Essa. 
 
La Potenza di Trasformazione, Pine Lawn Trail Park di Prescott, Arizona, Usa, 

31-10-1965 
291 Non inciampate sulla parola “predestinazione”. L’ho esaminata, vedete. 
Voglio mostrarvi, Efesini 1:5.  
292 Vedete, proprio come tu eri, guardate, proprio come tu eri in tuo padre; 
come ho detto l’altra sera, proprio come tu eri in tuo padre al principio. Se tu 
non c’eri, non saresti qui. Ma, vedete, dovette raggiungere un terreno coltivo, 
per produrti. Ed ora tu sei suo figlio, tu sei sua figlia. Vedete, si tratta di un 
seme. E poi se tu mai…  
293 Se sei un Cristiano ora, un Genuino Seme Predestinato, tu eri in Dio prima 
che ci fosse un… Sei sempre stato in Dio. Il Germe della tua Vita, che è un 
attributo di Dio, che era il Suo pensiero.  
294 Diciamo, per Esempio, questa graziosa piccola signora seduta qui, vedete. 
Dio disse: “Nel tale giorno ci sarà una ragazza, il suo nome sarà Tal dei Tali. Lei 
sarà così, così, e così” e conosceva persino questa stessa ora in cui, “lei sarebbe 
stata seduta ad ascoltare il Messaggio, vestita con un abito rosso”. Vedete, quello 
fu il Suo Pensiero. Chi sia tuo marito, e chi egli sia; ed Egli avrebbe unito questo, 
e saresti stata seduta qui in questa città in quest’oggi. Non potrebbe esserci 
nessun modo perché tu lo manchi, vedi, perché stai crescendo. E finché sei seme 
dentro, crescendo, tu devi produrre proprio esattamente ciò che il Seme disse 
che avresti fatto. Ecco esattamente. È la Sua Parola; Egli mantiene la Sua 
Parola, Egli veglia su di Essa.  
295 Tu eri in tuo padre, come germe, e sei venuta fuori come figlia; voi, voi, 
ognuno di voi, fratelli e sorelle, siete venuti fuori. Se non foste stati in vostro 
padre, allora non sareste qui.  
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296 E se tu non fossi stato in Dio… Se tu credi il Messaggio della Bibbia, e il 
presente Messaggio del giorno, una conferma di Esso; il motivo per cui sei 
seduta qui, perché eri predestinata a sederti qui. Altrimenti, non saresti stata 
qui; alcuni di voi, sarebbero stati per la strada, forse ubriachi; e alcuni di voi qui 
fuori andando in giro con la moglie di un altro uomo; e voi donne fuori, sposate, 
e andando in giro con il marito di altre donne, o qualcosa del genere. Vedete, ma 
tu eri predestinata a essere qui. Vedete, non puoi farne a meno. Tu hai un Padre, 
Egli è Dio, e tu eri un seme.  
297 E quando Egli arrivò a un punto, ti ha portato ora dove… Tu eri in Lui in 
quel momento, come pensiero, ora sei una persona che può avere comunione con 
Lui. Capite? Come voi eravate dentro, eravate nei vostri padri, al principio, ma 
ora siete figli e figlie, così potete avere comunione con il vostro genitore. Ora noi 
siamo figli e figlie di Dio, che possiamo avere comunione con il nostro Padre, 
Dio. Vedete, è proprio così bello! Non vi piace questo? [La Congregazione dice: 
“Sì!”—Ed.] Allora diventate come Lui. E se eravamo figli, allora siete attributi, 
ed eravate nella Sua forma al principio.  
298 E, ricordate, se eravate in Lui al principio; e quando Gesù, che è Dio, la 
Parola che Si fece carne e dimorò fra noi; allora voi eravate in Lui e subiste gli 
insulti che Egli affrontò. Andaste al Calvario con Lui, in Lui. Voi moriste, in 
Lui. Resuscitaste, in Lui. E ora siete seduti insieme nei luoghi Celesti, in Lui. 
Capite?  
299 Se io sono americano, subisco tutta la sua vergogna, subisco tutta la sua 
gloria. Ciò che essa sia mai stata, io lo sono. Io sono un cittadino americano. Io 
ero…Io approdai a Plymouth Rock. Sissignore. Sì, approdai a Plymouth Rock. 
Firmai la…Mi trovavo nella sala quella mattina in cui firmarono la 
Dichiarazione d’Indipendenza. Io la firmai con loro. Faccio parte della sua 
economia. Io firmai la Dichiarazione d’Indipendenza. È così. Ero con 
Washington, a Valley Forge, quando attraversò il fiume. C’ero io quella mattina. 
Pregai con lui. C’ero. Tu c’eri, in quanto americano. Se sei un americano, tu 
c’eri. Perché, tutto ciò che l’America è, tu lo sei. Io issai la bandiera—bandiera 
su Guam. Li aiutai a farlo. Occupai ogni forte. Meritai la sua vergogna, come 
rivoluzionario. Qualsiasi cosa essa sia stata, io lo sono.  
300 E qualsiasi cosa Cristo sia stato, io lo sono. Quel che Egli è, io lo sono. O Dio! 
Se Egli è considerato un fanatico, così devo esserlo io. Se Egli fu un Beelzebub, 
per le Sue opere del Suo Spirito, anch’io lo sono. Qualsiasi cosa Egli sia stato, io 
lo sono. Qualsiasi cosa Egli sia stato, voi lo siete.  
301 Noi dobbiamo essere i facitori della sua Immortalità, la sua libertà o la sua 
fama, la sua Gloria o la sua vergogna.  
302 Noi dobbiamo esserlo. Dobbiamo essere la Chiesa, la Sposa di Gesù Cristo. 
Io vissi con Lui sulla terra, quando Egli visse. Morii con Lui quando morì. 
Resuscitai con Lui quando resuscitò. Io sono riunito e sono seduto con Lui ora 
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nei luoghi Celesti, perché sono parte di Lui. Ovunque Egli sia, io sono lì. “Dov’è 
il Mio servitore, lì sarò anch’Io”.  
….303 Ora Egli può avere comunione con noi e attraverso di noi, e far risiedere 
la Sua Parola con noi. Che, noi siamo una parte della Sua Parola. Noi…Se Egli è 
la Parola, e siamo parte di Lui, allora siamo parte della Parola.  
304 E come posso negare di avere una mano? Non importa quanto un idiota 
volesse, scusatemi, una scienza volesse dire che non ho una mano; io ho una 
mano! Io so di avere una mano. La uso.  
305 E so di avere un Dio. Io ho un Salvatore. Lo sento nella mia anima. Io, io 
sono parte di Lui. Ecco cosa dice questa Parola, ecco cosa sono io. E se nego una 
parte di Questa, sarebbe come negare di avere una mano, un orecchio, un 
occhio. Non potrei farlo e rimanere un essere umano, sano di mente; né posso 
negare un po’ della Parola di Dio e rimanere nel mio giusto, il giusto Spirito di 
Dio. Io devo aderire a ciò che la denominazione dice o a ciò che Dio ha detto di 
Essa. Capite? Non si può fare. 306 Ora, “Trasformando”. Egli può Trasformarci 
attraverso la Sua Parola, affinché possiamo riposarci, perché siamo una parte di 
Essa.  
 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
77 È la stessa cosa nella Nuova Nascita. Noi non torniamo indietro, ma andiamo 
avanti quando si è Nati di Nuovo. Ed ecco perché penso, che oggi, non abbiamo 
…. tante Nuove Nascite Genuine, è perché il Seme è, forse, simpatizzerà con la 
Parola o la persona, ma loro non vogliono Marcire dal vecchio sistema in cui si 
trovavano.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
476 Dunque, se siete stati Seminati, e il Seme di Dio nel vostro cuore, Esso deve 
ProdurLa.  Gesù disse: “Egli farà le Mie Opere, se Crede a Me”. Se egli dice di 
CrederLa, e queste non lo accompagnano, è un bugiardo. “Chi crede in Me, farà 
anch’egli le Opere che faccio Io; anzi ne farà Maggiori di queste, perché Io Me ne 
vado al Padre Mio”. Dunque, Essa è forte! Se essi non incontrano un punto 
scivoloso e non s’infilano, in una pietra da qualche parte! Se semplicemente 
cadono giù nella valle così i venti non possono soffiarLa via, e gli uccelli del cielo 
non riescono a prenderLa, Essa Crescerà. 
 

Il Seme di Discrepanza, Phoenix, Arizona, Usa, 18-1-1965 
21 Ora Egli disse: “Il Seme di Dio, la Parola di Dio”. Gesù disse, in un 
determinato punto, che “La Parola è un Seme”. Ed ogni seme Produrrà della sua 
Specie. Ed ora se il Cristiano, i Figlioli di Dio, i Figlioli del Regno sono diventati 
il Seme di Dio, allora devono essere la Parola di Dio, la Parola di Dio 
Manifestata nell’Epoca in cui stanno Vivendo, per il Seme Promesso di 
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quell’Epoca. Dio diede la Sua Parola al Principio, e ciascuna Epoca ha avuto il 
Suo Seme, il suo Tempo, le sue Promesse.  
22 Ora, quando Noè entrò in Scena, e lui era il Seme di Dio, la Parola di Dio per 
quell’Epoca.  
23 Quando Mosè Venne, non poteva venire col Messaggio di Noè, non avrebbe 
funzionato, perché lui era il Seme di Dio in quel Tempo.  
24 Poi quando Venne Cristo, Egli non poteva venire con l’Epoca di Noè né di 
Mosè; era il Suo Tempo, che una Vergine concepisse e desse alla Luce un Figlio, 
ed Egli sarebbe stato il Messia.  
25 Ora, noi siamo vissuti attraverso l’Epoca di Lutero, l’Epoca di Wesley 
(l’Epoca metodista), giù attraverso tutte le Epoche, e l’Epoca Pentecostale, e a 
ciascuna Epoca viene data una Promessa della Parola. E il Popolo di 
quell’Epoca, che Manifesta quella Parola Promessa è il Seme di quell’Epoca, in 
accordo a quello che Gesù disse proprio qui: “Essi sono i Figlioli del Regno”. 
Proprio così. La Manifestazione dello Spirito Santo che Opera attraverso i Suoi 
Figlioli sono quei Semi del Regno in quell’Epoca. 
 

L'Iddio Potente Svelato davanti a noi, Pennsylvania, Usa, 29-06-1964 
130 Allora, era Dio. In quei Giorni, era Dio in un Uomo, il Suo Figliolo, Gesù 
Cristo. Noi lo Crediamo. Non solo un Profeta, non solo un uomo ordinario, un 
umano ordinario. Era Dio in Cristo; Dio in un Uomo; la Pienezza della Deità 
Corporale in un Uomo. Dio in un Uomo!  
131 Ora è Dio negli uomini, la Pienezza di Dio nella Deità Corporale in Tutta la 
Sua Chiesa, che Manifesta Sé Stesso, Adempiendo la Sua Parola. 
 

Allora Gesù Venne e Chiamò, Tulare, California, Usa, 13-2-1964 
22 Voi dite: "Allora, Fratello Branham, qual'è l'Evidenza? Qual è l'Evidenza?" 
La Rivendicazione della Parola nell'Ora.  
23 Essi avevano la Bibbia. Egli fu esattamente ciò che Iehovah aveva detto che 
sarebbe accaduto. Essa non ha bisogno di nessuna interpretazione. Essa era la 
Interpretata. C'erano i vostri Sacerdoti, c'era tutto quello che avevano, e tutto il 
resto proprio cosi nella routine e tutto, pur tuttavia mancarono di vedere la 
Parola. Ed Egli Fece Vivere quella Parola per quell'Epoca. Ecco l'Evidenza di 
quell'Epoca.  
 

Cercare di fare a Dio un servizio senza che sia la Volontà di Dio, 18-7-1965 
174 ... Ed oggi Egli sta tra noi, nella Persona dello Spirito Santo, che Manifesta 
Se Stesso sempre più, entrando nella Sua Chiesa, facendoSi Conoscere; perché, 
Lui, e la Sposa e lo Sposo saranno la Stessa Cosa, facendo conoscere Se Stesso. 
Ed un giorno vedrai che Colui che sentivi nel tuo cuore, e vedi la Sua 
Identificazione, diverrà personificato davanti a te, allora tu e Lui siete Uno. 
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TEST DELLA PROVA DELLA FEDE 

TEST DELLA PAROLA E DELLO SPIRITO 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Visione di Patmos, Capitolo 2:45 

2-45: “I Suoi Piedi erano simili a Rame Lucente, come se fossero stati Arroventati 
in una Fornace” (Apocalisse 1:15). Il Rame è conosciuto per la sua notevole 
Durezza. Non v’è nulla che si conosca, che possa far lega con esso per 
temperarlo. Ma questo Rame che descrive i Suoi Piedi è più eccezionale giacché 
ha sostenuto il Test della Fornace di Fuoco, un Test dal quale nessun altro è 
passato. E questo è esattamente vero. Poiché il Rame Significa Giudizio Divino: 
un Giudizio che Dio ha Decretato e che ha Adempiuto. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5, 5:58-59 

5-58: Ora, ricordatevi che Mosè nacque per fare una determinata Opera, ma 
egli non poté compiere quell’Opera fino a che non ricevette i Doni che 
l’avrebbero Abilitato per fare quell’Opera.  Egli dovette andare fuori nel deserto 
ed attendere là; Dio aveva un tempo ben stabilito. Sul trono vi doveva essere un 
certo Faraone, ed il popolo doveva gridare per il pane della vita, prima che Dio 
lo potesse rimandare indietro. Questo è vero anche per il nostro giorno. 
5-59: Ma cosa abbiamo noi in questo nostro giorno? Moltitudini stanno 
Operando Segni, al punto che ci troviamo ad avere una generazione di cercatori 
di Segni i quali sanno ben poco o nulla circa la Parola, o di un vero agire dello 
Spirito di Dio. Se essi vedono sangue, olio e fuoco, allora sono felici; non importa 
quel che è nella Parola! Essi sostengono ogni segno, anche quelli che non sono 
Scritturali. Ma riguardo a questo Dio ci ha messo in guardia. In Matteo 24 Egli 
disse che negli ultimi giorni i due Spiriti sarebbero stati tanto vicini l’uno all’altro, 
che soltanto gli Eletti saranno in grado di Separarli, poiché solo essi non saranno 
sedotti. 
5-60: Come potete separare gli Spiriti? Fategli semplicemente il Test della 
Parola. Se essi non Parlano quella Parola, allora essi sono dal maligno. Come il 
maligno sedusse le due prime spose, così egli tenterà di sedurre la Sposa di 
questo Ultimo Giorno; tramite il cercare che ella ibridizzi se stessa attraverso i 
credi, o proprio distogliendola chiaramente dalla Parola per attirarla a qualche 
segno che le comodi. Ma Dio non ha mai posto i Segni al di sopra della Parola! 
Sono i Segni che Seguono la Parola, come quando Elia, secondo la Parola del 
Signore, disse alla donna di preparare prima una focaccia per lui. Quando ella 
fece ciò che disse la Parola, allora ne seguì il Segno Appropriato. Venite Prima 
alla Parola, e poi Vedrete i l Miracolo! La Semenza-Parola è Vivificata dallo 
Spirito.  

 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
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124-3 Ricordate Mosè, che nato per l’opera, dovette aspettare Dio per il Dono 
straordinario per il Compito.  Egli dovette ritirarsi e aspettare; e al tempo 
stabilito da Dio, un certo Faraone doveva trovarsi sul trono, e il popolo doveva 
volere il Pane della Vita prima che Dio lo rimandasse. Ora, con migliaia di 
facitori di segni in questo Ultimo Giorno ha creato una generazione di cercatori 
di segni che non sanno altro, (non sanno) niente sul vero Movimento di Dio nella 
Sua Parola in questi Ultimi Giorni. Come ho detto: "Date loro sangue, olio e 
dimostrazioni carnali sul palco e lo sosterranno, sia che si tratti della Parola di Dio 
oppure no, che sia scritturale o meno!". Gesù ci aveva avvertiti di tali cose del 
tempo della fine. Come ho detto: in Matteo 24º, i due spiriti saranno strettamente 
simili da sedurre gli Eletti, se fosse possibile. Come saprai distinguerli? Fai loro il 
Test o esame della Parola! Come puoi riconoscerli? Parla la Parola e vedi cosa 
ne dicono. Se non credono la Parola, non hanno alcun Germe del Seme in sé; 
sono del maligno e ti seducono. Come fu sedotta la Prima Sposa, pure la Seconda 
Sposa fu sedotta, sono i seduttori della Terza Sposa (SPOSA MISTICA) che cioè 
tentano di farlo ibridando la Parola. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GIUDA NON SALE A PENTECOSTE 

LO SPIRITO SANTO PER LA NUOVA NASCITA E 
LO SPIRITO SANTO PER L’ADOZIONE 

Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
174 I discepoli, in Giovanni 17:17, furono Santificati e gli fu data Potenza per 
cacciare via diavoli, eppure non avevano lo Spirito Santo! [Il fratello Branham 
batte diverse volte la mano sul Pulpito—n.d.t.] Certo. Essi dovettero andare su 
a Pentecoste, e aspettare fino a che venisse lo Spirito Santo. 
175 Ecco dov'è che Giuda mostrò i suoi colori! Vedete come quello spirito si 
fece strada attraverso la Giustificazione e la Santificazione? Ma quando esso 
giunse alla fine, egli mostrò i suoi colori. Vedete? Proprio così. 
 

La Posizione del Credente in Cristo, 16-1-1955 
51 O Dio nostro Padre, Ti siamo riconoscenti questo pomeriggio per Gesù, per 
come Lo hai portato lassù sul Monte della Trasfigurazione ed Egli fu 
Trasfigurato davanti a loro; Tu lo cambiasti, e la Tua Voce parlò come 
l’Adozione: “Questo è il Mio amato Figlio; AscoltateLo.” 
…Noi gemiamo, in attesa di quel tempo di Adozione, e crediamo che uno di 
questi giorni lo Spirito Santo Entrerà, non con una Nuova Nascita, poiché 
l’abbiamo ricevuto per mezzo di Cristo, ma allora Tu Adotterai la Tua Chiesa. 
52 Quindi Lei sarà Rivestita nella Potenza del Signore Risorto. E noi preghiamo, 
Padre, che Tu faccia questo in fretta, poiché i giorni che ci stanno davanti 
sembrano molto bui e cattivi. Preghiamo che Tu voglia Adottarci ora, Signore, 
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nella Tua Famiglia. Dacci l’Autorità  di cui abbiamo bisogno, Padre, per fare 
stare zitto colui che nega. 
 

 

PRIMA EVIDENZA  DELLO SPIRITO: E' LA CORRETTA 
PAROLA PARLATA E VISSUTA NEL CREDENTE 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
EVIDENZA DELLO SPIRITO RICONOSCERE 

LA PAROLA DELL'EPOCA E VIVERLA 
SUGGELLATI NELLA PAROLA-SPIRITO 

CONTRAPPOSTI AI MARCHIATI 
LA CIRCONCISIONE-BATTESIMO 

CONFERMA DELLA PAROLA 
IL FUOCO CONFERMANTE IL PERDONO 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
101 È la bestia là, ciò che fece e qui c’è l’immagine, la stessa cosa. E la bestia era 
tanto grande, che formò quella grande Chiesa universale a Nicea, vedete, che 
causarono che tutto il mondo venisse in quello, in quell’unico sistema. E 
pensavano che era tanto grande: “Nessuno era capace di far guerra a loro”, ha 
detto la Bibbia, finché hanno fatto un’immagine alla bestia, e hanno portato tutti 
i protestanti dentro il concilio delle chiese; che ha formato un sistema, che voi 
come Cristiano, non avevate neanche pensato né nessun’altra cosa a meno che 
non foste appartenuti a quel sistema.  
102 Ecco la differenza tra il marchio della bestia e il Suggello di Dio. Dio 
Suggella con la Sua Parola. Credete che sia la Parola? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ora, voi dite: “È giusto, Fratello Bra nham?” Sissignore.  
103 Ora, io so che voi dei sabbatari, o avventisti del settimo giorno, dite: 
“L’osservanza del Sabato”. Ma non lo è. Non per essere scortese con voi, ma è 
assolutamente non scritturale. Efesini 4:30, dice: “Non contristate lo Spirito 
Santo di Dio col quale siete stati Suggellati per il Giorno della vostra Redenzione”. 
Capite?  
104 Ora, lo Spirito Santo è la Parola. Dio non è tre. Egli è lo stesso Dio in tre 
dispensazioni, in tre Cariche. Dio, il Padre, sulla Legge; Dio, il Figlio, nella 
grazia; e Dio, lo Spirito Santo, come voi Lo chiamate, lo stesso Dio nella 
dispensazione dello Spirito Santo. Dio, il Padre, era la Parola; Dio, il Figlio, era 
la Parola; e Dio, lo Spirito Santo, è la Parola. Vedete, sono solo tre Cariche. E 
per re-…e lo Spirito Santo vi Suggella, perciò voi siete Suggellati dalla Parola. 
Ora voi dite: “Ebbene, io sono Suggellato da…”  
105 Bene, allora ciò s’Identifica. Capite? Lo Dimostra. Non potete appartenere a 
un sistema, ed essere suggellati col sistema e con la Parola, vedete, perché sono 
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contrari l’uno all’altro.  Non potete farlo. Bene. Ora scopriamo, che, la 
Meccanica della Grande Macchina, la meccanica della grande macchina, è per… 
La macchina, ha…un’automobile, ha pistoni, valvole, e carburatore, e così via. 
Questo è questo è la meccanica.  

 
Cisterne Rotte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-7-1964 

66 Parlavo oggi col mio buon amico, il Dottor Lee Vayle, che è ora presente. Ed 
egli è davvero un teologo, e così noi di solito abbiamo alcune buone discussioni 
sulla Scrittura. Molto intelligente. Ed una volta mi chiese cosa ne pensavo 
dell’Evidenza iniziale dello Spirito Santo: “Era il Parlare in Lingue?”  È stato 
molti anni fa. Io dissi: “No; non riesco a vederlo”. Egli disse: “Nemmeno io”, 
disse, “sebbene sono stato insegnato così”. Disse: “Cosa penseresti tu che sarebbe 
un’Evidenza?”  
67 Dissi: “La più Perfetta evidenza di cui posso pensare è l’Amore”. E così 
cominciammo a parlare su quello. E allora pensai che suonava molto bene così 
ritenni questo: “Se un uomo ha l’Amore”. Ma un giorno il Signore, in una 
Visione, mi raddrizzò. Ed Egli disse, che: “L’Evidenza dello Spirito era coloro che 
potevano ricevere la Parola”, né l’amore, né il Parlare in Lingue, ma è il ricevere 
la Parola. E poi il Dottor Vayle mi diceva, che: “Questo è Scritturale”, disse, 
“poiché, in Giovanni 14, Gesù disse: ‘Quando Lui lo Spirito Santo sarà venuto su 
di voi, Egli vi Rivelerà queste Cose, che Io vi ho Insegnato, e vi mostrerà le Cose a 
venire’”. Ecco dunque l’Evidenza Genuina dello Spirito Santo! Finora Egli non 
mi ha mai detto qualcosa d’errato. Quella, “È l’Evidenza dello Spirito Santo, è 
colui che crede la Parola”. Voi potete riceverLo. Poiché, Gesù non disse mai: 
“Quando lo Spirito Santo sarà venuto voi Parlerete in Lingue”.  Egli non disse mai, 
che lo Spirito Santo sarà venuto, avreste fatto alcune di quelle cose. Bensì disse: 
“Egli prenderà queste Cose del Mio e ve le Mostrerà, e vi Mostrerà le Cose che 
devono venire”. Ecco dunque l’Evidenza Genuina dello Spirito Santo, secondo 
Gesù Stesso.  
69 Così tutte queste sensazioni e cose simili che le persone hanno e su cui ancora 
vivono, voi potete vedere perché lo fanno. Vedete, ciò diventa una 
denominazione, o una pozza stagnata, e non ci sarà mai una denominazione fatta 
sulla Perfetta Parola di Dio. Essa non può farlo, poiché non si può nominare 
ossia denominare Dio. Nossignore!  
 

Eden di satana, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-8-1965 
123 … Lo Spirito Santo è l’Azione in voi. È una Vita, non un’emozione; non una 
qualche sorta di evidenza carnale. Ma è una Persona, Gesù Cristo, la Parola di 
Dio stabilita nel vostro cuore, per vivificare ogni Parola di questa Epoca. Esatto. 
Osservate lo Spirito Santo in azione, non tanto in Dimostrazioni; ma, in Azione, 
quello che Esso fa secondo la Parola. 
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124 Notate ora lo Spirito Santo, della Santa Parola di Dio, aveva un uomo ed una 
donna nudi, e non lo sapevano. Com’è bello, la Vita della Parola; il Seme, la 
Parola! 
 

Adozione, Parte Terza, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
34 Ora ci fermeremo solo un secondo sull’Adozione, il 5°Versetto, cercando di 
approfondirlo tanto quanto possibile. Ma ora ricordate il tema, è Interamente 
sul Posizionamento. Quanti lo comprendono? Lasciateci sentirvelo dire con una 
sola parola. Porre [La congregazione dice: “Porre”—Ed.] il Corpo [“il Corpo”]  di 
Gesù Cristo [“di Gesù Cristo”] in Posizione [“in Posizione”] in Cristo [“in 
Cristo”]  dove lo Spirito Santo [“dove lo Spirito Santo”] ci Guida. [“ci Guida”.]  
Eccovi, ora lo abbiamo, vedete. Porci in Posizione, il Libro di Efeso deve farlo. 
35 E osservate questo grande insegnante, Paolo. La prima cosa che fa è togliere 
completamente l’idea di cadere. Togliere completamente l’idea per sempre di 
“essere un Cristiano oggi e domani essere perduto, e il giorno dopo Dio mi ha 
condannato e il giorno successivo torno di nuovo”. Quella è un’assurdità! Ora 
questo è… Questo Libro non è Indirizzato all’Insegnamento Evangelico, 
Sermoni Evangelici. Noi non… Non tocco questo sui campi. Portò questo alla 
Chiesa, perché Paolo lo Indirizzò ai Santi, coloro che sono Chiamati e 
Preservati, e sono Riempiti e messi da Parte, e sono nello Spirito Santo, già nella 
Terra di Canaan. 
Sta cercando di dir loro, per prima cosa, di togliersi dalla mente che sarete 
perduti e farete questo, e avete timore di questo. Non abbiate timore di niente, 
perché Egli vi dirà dove vi trovate, chi siete, come resisterete.  
36 Ora, potreste fare cose sbagliate, e ogni volta che fate qualcosa di sbagliato 
dovrete pagare per questo. Sissignore, raccoglierete quello che avete seminato! 
Ma quello non ha niente a che fare con la vostra Salvezza. Quando siete Nati 
dallo Spirito di Dio, avete Vita Eterna e non potete morire più di quanto possa 
morire Dio. Siete una parte di Dio, siete un Figlio di Dio. 
37 Sono nato un Branham. Potreste darmi qualche altro nome, qualche altro 
nome, ma non mi impedirà di esserne uno, sono ancora un Branham. Sono nato 
Branham, sarò sempre un Branham. Io… Un giorno potrei essere così sfigurato, 
raggrinzito con l’artrite, avere un incidente ed essere tutto a pezzi al punto da 
sembrare un animale, ma sarò ancora un Branham! Perché? All’interno c’è il 
sangue Branham.  
38 Ecco che cosa siete voi. E finché Dio vi ha resi… Ora ricordate, non sto 
parlando di quelli al di fuori di Cristo.  Sto parlando di coloro che sono in Cristo. 
Come entrate in Cristo? “Tramite un Unico Spirito!”  Maiuscolo S-p-i-r-… che 
significa: “Tramite un Unico Spirito Santo siamo tutti Battezzati in quell’Unico 
Corpo”. Come siamo noi… Come Entriamo? Tramite il Battesimo in Acqua? 
Quanto non sono d’accordo con voi battisti e voi chiesa di Cristo. Non tramite il 
Battesimo in Acqua, per nessuna ragione! Prima Corinzi 12, ha detto: “Tramite 
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uno Stesso Spirito, Spirito Santo, siamo portati in quel Corpo”. E siamo tanto al 
Sicuro quanto è al Sicuro quel Corpo. Dio è… l’ha Promesso.  
39 Come potrebbe Dio GiudicarLo di Nuovo, quando Egli è andato al Calvario? 
Andando su al Golgota, Egli fu fiaccato, ferito, Egli non poteva guarire, non 
poteva quasi dire una parola. A motivo di cosa? Aveva su di Sé i peccati del 
mondo. Non perché Egli era un peccatore, ma, “Egli fu reso peccato” per me e 
per voi. Tutti i peccati del mondo da Adamo fino alla Sua Venuta, poggiano sulle 
Sue Spalle. E Dio non stava punendo Suo Figlio. Stava punendo il peccato. 
Vedete quanto era orribile? Stava facendo un’Espiazione. Stava facendo una Via 
di Scampo per tutti coloro che Dio, per la Sua Preconoscenza, sapeva che 
sarebbero venuti. Ci addentreremo in quello tra pochi minuti.  
40 Ora, quindi, quando siete “tramite un Unico Spirito siamo Battezzati in quel 
Corpo, un Unico Corpo, che è Cristo”, e siamo per Sempre al Sicuro. 
41 Ora, ecco dove sembra colpire stranamente, specialmente i credenti 
arminiani, che sono… devono fare qualcosa per meritarselo o qualcosa di 
meritevole. Come può essere attraverso due cose allo stesso tempo? O è per 
Grazia o per Opere, una o l’altra. Non può essere tramite la stessa cosa, è 
tramite due cose diverse; dev’essere tramite una. È…  
 

LA CONFERMA DEL PERDONO - LO SPIRITO SANTO 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

103 Ecco l’Innocente che morì; affinché io, l’indegno, potessi essere reso Giusto, 
affinché potessi avere un Diritto alla Vita. Quello è l’indegno. E noi siamo… Tu 
sei l’indegno per cui quell’Agnello morì. Ora tu vieni quassù e metti le mani 
sopra di Lui, vedi, e fai la tua Confessione, e Dio ti risponde con lo Spirito Santo, 
come una Conferma che Lui ti ha ricevuto… Per un Unico Sacrifico (eccolo), per 
un Unico Sacrifico Egli ha in perpetuo resi Perfetti…  
 

EVIDENZA DELLO SPIRITO SANTO: LA PAROLA FATTA CARNE  
Allora Gesù Venne e Chiamò, Tulare, California, Usa, 13-2-1964 

22 Voi dite: "Allora, Fratello Branham, qual'è l'Evidenza? Qual è l'Evidenza?" 
La Rivendicazione della Parola nell'Ora.  
23 Essi avevano la Bibbia. Egli fu esattamente ciò che Iehovah aveva detto che 
sarebbe accaduto. Essa non ha bisogno di nessuna interpretazione. Essa era la 
Interpretata. C'erano i vostri Sacerdoti, c'era tutto quello che avevano, e tutto il 
resto proprio cosi nella routine e tutto, pur tuttavia mancarono di vedere la 
Parola. Ed Egli Fece Vivere quella Parola per quell'Epoca. Ecco l'Evidenza di 
quell'Epoca.  

 
DIMOSTRAZIONE DELLO SPIRITO SANTO 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
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1959  
81 Egli disse: “Andate in tutto il mondo a Predicare il Vangelo”. Cosa fa il 
Vangelo? “Non solo in Parola, ma in Potenza e Dimostrazioni dello Spirito Santo”. 
Il Vangelo è Rendere Manifesta la Parola di Dio. 
82 Non puoi farlo. Ora, Gesù lo sapeva, cosi Egli doveva vivere nella Sua Chiesa. 
Quindi, Egli sapeva che avremmo avuto scuole intellettuali. E Questo non lo 
afferrerete mai in una scuola intellettuale. 
 
NON SOLO CONOSCENZA RESTAURAZIONE PAROLA, MA ANCHE IL 

SEGNO DELLA RESTAURAZIONE DELLA POTENZA 
NON BASTA SOLO CREDERE ALLA PAROLA, MA OCCORRE 

RICEVERE LA CONFERMA DEL SUGGELLO DELLO SPIRITO SAN TO 
SIMBOLO DELLA CIRCONCISIONE-BATTESIMO CONFERMA 

DIVINA, DOPO AVER CREDUTO 
OCCORRE AVERE L'ESPERIENZA ARDENTE DELLO SPIRITO CH E 

ACCENDE LA CANDELA COMPLETATA 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
62 Ora osservate cosa disse Paolo. Paolo disse che, “Certo Giovanni Battezzò a 
Ravvedimento; non per la Remissione dei peccati, ma a Ravvedimento, dicendo che 
quello è ciò a cui avete creduto”. Quando accetti Cristo come tuo Personale 
Salvatore, tu stai credendo al Battesimo dello Spirito Santo. Quello non è il 
Battesimo dello Spirito Santo, miei cari fratelli battisti. È sbagliato. L’altro 
giorno un fratello mi disse, disse: “Fratello Branham”,  o un po’ di tempo fa, mesi 
fa, disse: “Fratello Branham, Abrahamo credette a Dio, e ciò gli fu imputato a 
Giustizia”. Io dissi: “Certamente”. Disse: “Cos’altro può fare un uomo più che 
credere?”  
63 Dissi: “È tutto quel che può fare un uomo. È tutto quel che può fare oggi, è 
credere Dio. Ma Dio gli diede un Suggello di Circoncisione”, ciò che abbiamo 
concluso ieri sera, “come Segno che Egli aveva accettato la sua Fede in Lui”.  E, 
oggi, finché Dio… Tu credi a Lui quando Lo accetti come tuo personale 
Salvatore. Ma quando Dio ti dà il Suggello dello Spirito Santo, Egli ti ha 
Suggellato per la tua destinazione Eterna. Ora voi battisti prendete questo, ed io 
sarò con voi sulla Sicurezza Eterna. Sissignore. Perché, “Non contristate lo 
Spirito Santo di Dio, col quale siete stati suggellati fino al giorno della vostra 
redenzione”. Tu non sei Suggellato col credere a, ma Suggellato con lo Spirito 
Santo. Efesi 4:30, “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati fino al giorno della vostra Redenzione”. Questo ti Suggella, quando hai 
trovato favore con Dio, ed Egli ti ha Suggellato con lo Spirito Santo. È così, 
perché la Bibbia ha detto, “Nessuno può chiamare Gesù il Cristo, se non per lo 
Spirito Santo”.  
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64 Tu dici: “Io lo credo perché il pastore ha detto così”. Lui è a posto, ma ciò non 
conta per te. “Io lo credo perché la Parola dice così”. È esatto, ma non è per te, 
ciò non conta per te. L’unico modo che tu possa dire che Gesù è il Cristo, è 
quando lo Spirito Santo viene in te e porta la testimonianza, e Lui Stesso 
testimonia che: “Egli è Figlio di Dio”.  Ecco il solo modo per conoscere la 
Resurrezione, è quando lo Spirito Santo porta la Testimonianza. “Quando Lui lo 
Spirito Santo verrà, Egli testimonierà di Me, vi mostrerà le cose a venire; porterà 
alla vostra memoria queste cose che Io ho detto”. Non lo troverete mai nella 
scuola. Capite? Egli porterà queste cose alla vostra Memoria. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Domande e Risposte, Agosto 1964 A.M, Jeffersonville, Indiana, Usa 
22a (257) CARO FRATELLO BRANHAM: CREDI CHE I SEGNI 
DOVREBBERO SEGUIRE TUTTI COLORO CHE HANNO LO SPIRIT O 
SANTO? Gesù l’ha detto in Marco 16. SE È COSÌ, CHE NE È DELLE 
PERSONE CHE CREDONO IL MESSAGGIO  CON TUTTO CIÒ CHE È IN 
LORO. BENCHÉ NON ABBIANO QUESTI SEGNI?  SONO ESSI 
INCREDULI OPPURE HANNO BISOGNO DELLO SPIRITO SANTO?  SE È 
COSÌ PER FAVORE, DACCI DELLE ISTRUZIONI OGGI SU COM E 
RICEVERE LO SPIRITO SANTO. NOI CREDIAMO CHE TU SEI IL  
PORTAVOCE DI DIO PER IL NOSTRO TEMPO. UN TUO FRATEL LO. 
216 Grazie, fratello mio, per considerarmi come tuo fratello, e penso che questa 
sia una domanda davvero buona. Amici, sì, è un po’ trascurata... Mi piacerebbe 
trattarla un po’ più a lungo se potessi. Vedete? Sì è trascurata. Guardate, alcuni 
di voi... Vedete? Quando – Tu non puoi ricevere il Battesimo dello Spirito Santo 
senza avere un’Esperienza quando avviene... Ora, se credi ogni Minima Parte 
della Parola, dici… (Se) dici di Credere ogni Minima Parte di Essa, allora la 
Parola sta lì aspettando che lo Spirito Santo la metta all’Opera; ma occorre 
l’Accensione della Candela. 
217 Qui c’è la Candela con lo Stoppino e col Sego (o Cera) e tutto ciò che deve 
esserci nella Candela; ma finché il fuoco non viene sopra, non si accenderà 
nessuna Luce. Non importa quanto sia Perfetta la Candela e in che modo 
Perfetto essa Brucerà, ecc., essa deve essere Accesa, e poi Arde. E quando 
credete e siete Preparati nelle Istruzioni di quello che è lo Spirito Santo: Amore, 
Gioia, Pace, Longanimità, Bontà - i Frutti che Egli Produce, finché lo Spirito 
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Santo con una Ardente Esperienza (non) scende e Accende questa Candela, 
allora siete - siete - avete Ricevuto lo Spirito Santo. Vedete? Voi dovete avere 
l’Esperienza per avere lo Spirito Santo. 
 

LA SPOSA UNA PUNTA NELLA FINE DELL'EPOCA 
QUINDI I MINISTRI SONO UN PICCOLO NUMERO 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
368 E questa Chiesa, vedete, diventa più Piccola, nella Minoranza. [Il Fratello 
Branham si riferisce al suo disegno della lavagna_Ed.] È molto più sottile di 
quello, ma per darmi Abbastanza Spazio per scrivere quella Croce là, vedete. Si 
deve arrivare alla Punta di uno Spillo. Tanto che, la Chiesa, una Minoranza, 
deve entrare in un Luogo fino ad avere lo stesso tipo di Ministero che questo 
lasciò, perché, quando questa Pietra della Vetta Ritorna. 
 

GENI ETERNI DI DIO 
SOLO LA PROGENIE PUO' RINASCERE 
RIPRODURRA' IL MEDESIMO FRUTTO 

I SEMI SEMINATI NELLE EPOCHE 
LA PAROLA FATTA CARNE E I FIGLI-PAROLA 

Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 
California, U.S.A. 

73 E' giusto, la Parola viene sempre al Suo Profeta. Quindi non possiamo 
aspettarci che Essa venga ai teologi. Non possiamo aspettarci che Essa venga alle 
denominazioni. Deve venire per l’itinerario del Canale di Dio di cui Egli ci ha 
predetto, ed e l’unico modo in cui mai verrà. Sarà odiata, rifiutata, rigettata… 
…75 E cosi scopriamo che Dio lo compie in ogni Epoca. Dio compie la Sua scelta 
scegliendo tramite la Sua scelta Predestinata, sceglie i Suoi Profeti e altro per 
l’Epoca; stabilisce la sua natura, la natura dell’uomo, lo stile di Predicare 
dell’uomo, …sul loro Dono e tutto quello che fa, e affrontare la sfida di quel 
Giorno. Dio crea quell’uomo e lo manda. E nella Sua Stessa Mente, come ho 
Predicato ieri sera, noi siamo un Germe del Gene di Dio. Egli sapeva che 
quell’uomo ci sarebbe stato in quell’Epoca, prima che mai ci fosse una molecola, 
o una luce, o qualsiasi altra cosa sulla terra. 
76 Perché siete un gene di vostro padre, ed eravate in vostro padre, benché 
vostro padre non avesse comunione con voi perché egli… Voi eravate là dentro, 
ma non lo sapevate ed egli non lo sapeva, ma foste Manifestati affinché poteste… 
affinché egli potesse avere comunione con voi. Ed essendo voi Nati di Nuovo, 
siete Nati dalla Vita Eterna. Ed è l’Unica Forma di Vita Eterna, ed è la Vita di 
Dio. Zoe, la parola greca è “Zoe”, solo una forma di Vita Eterna.  
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77 Allora se sei un Figlio di Dio o una Figlia di Dio, eri da Sempre in Dio. Ma 
Egli sapeva in quale strato e tempo sareste stati piantati. Così ora sei resa una 
Creatura, un Figlio di Dio, un Figlio o una Figlia di Dio Manifesti per affrontare 
la Sfida di quest’Ora per Confermare il Vero e Vivente Dio di quest’Ora, il 
Messaggio che sta venendo avanti in questo tempo. È giusto! Eravate là Prima 
della Fondazione del Mondo. Se non lo eravate… Se non eravate stati Scelti in 
quel modo, non importa quanto cerchiate di imitarlo, non ce la farete mai. Come 
potete ottenere sangue da una rapa quando là dentro non c’è sangue?  
78 Ecco il motivo per cui cerco di parlare in merito la gente pensava che 
eravamo… stavamo gridando alle donne in merito ai capelli corti, e la gente mi 
diceva riguardo al dire quelle cose: “Lei rovinerà il suo Ministero”. Rovinare un 
Ministero che Dio Stesso ha Ordinato? Non sia mai! E quando la gente sente la 
Parola di Dio… Quando un bambino è concepito nel grembo di una madre, 
quando a quella sola cellula là dentro, vi si aggrega un’altra cellula. Non è una 
cellula di un umano, la successiva di un cane, e la successiva di un gatto, e la 
successiva di qualcos’altro; è assolutamente, unicamente, un essere umano. E 
quando un uomo è Nato dallo Spirito di Dio, non può iniettare niente nella sua 
vita, Essa è la non adulterata Parola di Dio Confermata per quell’Ora. Egli 
prende l’Intera Parola di Dio, non ci mette credi, nient’altro in Essa. È 
Puramente non adulterata, Parola di Dio resa Manifesta fra noi. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:134 
134 … Noi non diventiamo Progenie tramite la Nuova Nascita. Noi eravamo 
Progenie perciò siamo Rinati, poiché solo l'Eletto può Rinascere. La ragione per 
cui noi siamo potuti essere Risvegliati è perché noi eravamo Seme. Se non v'è 
Seme, non c'è niente da Risvegliare! 
 

Dolori di Parto, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 24-1-1965 
77 È la stessa cosa nella Nuova Nascita. Noi non torniamo indietro, ma andiamo 
avanti quando si è Nati di Nuovo. Ed ecco perché penso, che oggi, non abbiamo 
…. tante Nuove Nascite Genuine, è perché il Seme è, forse, simpatizzerà con la 
Parola o la persona, ma loro non vogliono Marcire dal vecchio sistema in cui si 
trovavano.  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:135-136 
4-135: Tenete questo ben in mente! Facciamo ora il prossimo passo. Redimere, 
vuol dire Riacquistare. Vuol dire Restituire al Proprietario Originale.  Dio, 
tramite la Sua Morte ed il Suo Sangue Versato, RICOMPRÒ I SUOI. Egli 
Riacquistò la Sposa-Progenie-Parola-Parlata. “Le Mie Pecore ascoltano la Mia 
Voce (Parola) ed esse Mi Seguono”. Tu sei sempre stato una Pecora. Tu non sei 
mai stato un maiale o un cane cambiato in pecora. Ciò è impossibile, poiché ogni 
specie di vita produce la stessa specie senza che ci sia alcun cambiamento nella 
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specie. Essendo dunque che noi eravamo nei Pensieri di Dio e che poi fummo 
Espressi in Carne, allora doveva venire un giorno quando noi avremmo Udito la 
Sua Voce (la Parola), e udendo quella voce saremmo divenuti Coscienti che il 
nostro Padre ci chiamava e riconosciuto che siamo i Figliuoli di Dio.  Noi 
sentimmo la Sua Voce e Gridammo come fece il Figliuol Prodigo: “Oh, Padre 
mio; Salvami! Io ritorno a Te!”.  
4-136: Un Figlio di Dio può andare avanti a lungo prima che Riconosca che egli è 
un Figlio. Infatti una gran parte di veri Cristiani sono come la storia del piccolo 
aquilotto che fu covato sotto una chioccia. Voi sapete che l’Aquila è un tipo del 
vero credente… 
Paolo…. 
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
476 Dunque, se siete stati Seminati, e il Seme di Dio nel vostro cuore, Esso deve 
ProdurLa.  Gesù disse: “Egli farà le Mie Opere, se Crede a Me”. Se egli dice di 
CrederLa, e queste non lo accompagnano, è un bugiardo. “Chi crede in Me, farà 
anch’egli le Opere che faccio Io; anzi ne farà Maggiori di queste, perché Io Me ne 
vado al Padre Mio”. Dunque, Essa è forte! Se essi non incontrano un punto 
scivoloso e non s’infilano, in una pietra da qualche parte! Se semplicemente 
cadono giù nella valle così i venti non possono soffiarLa via, e gli uccelli del cielo 
non riescono a prenderLa, Essa Crescerà. 
 

Il Seme di Discrepanza, Phoenix, Arizona, Usa, 18-1-1965 
21 Ora Egli disse: “Il Seme di Dio, la Parola di Dio”. Gesù disse, in un 
determinato punto, che “La Parola è un Seme”. Ed ogni seme Produrrà della sua 
Specie. Ed ora se il Cristiano, i Figlioli di Dio, i Figlioli del Regno sono diventati 
il Seme di Dio, allora devono essere la Parola di Dio, la Parola di Dio 
Manifestata nell’Epoca in cui stanno Vivendo, per il Seme Promesso di 
quell’Epoca. Dio diede la Sua Parola al Principio, e ciascuna Epoca ha avuto il 
Suo Seme, il suo Tempo, le sue Promesse.  
22 Ora, quando Noè entrò in Scena, e lui era il Seme di Dio, la Parola di Dio per 
quell’Epoca.  
23 Quando Mosè Venne, non poteva venire col Messaggio di Noè, non avrebbe 
funzionato, perché lui era il Seme di Dio in quel Tempo.  
24 Poi quando Venne Cristo, Egli non poteva venire con l’Epoca di Noè né di 
Mosè; era il Suo Tempo, che una Vergine concepisse e desse alla Luce un Figlio, 
ed Egli sarebbe stato il Messia.  
25 Ora, noi siamo vissuti attraverso l’Epoca di Lutero, l’Epoca di Wesley 
(l’Epoca metodista), giù attraverso tutte le Epoche, e l’Epoca Pentecostale, e a 
ciascuna Epoca viene data una Promessa della Parola. E il Popolo di 
quell’Epoca, che Manifesta quella Parola Promessa è il Seme di quell’Epoca, in 
accordo a quello che Gesù disse proprio qui: “Essi sono i Figlioli del Regno”. 
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Proprio così. La Manifestazione dello Spirito Santo che Opera attraverso i Suoi 
Figlioli sono quei Semi del Regno in quell’Epoca. 
 

L'Iddio Potente Svelato davanti a noi, Pennsylvania, Usa, 29-06-1964 
130 Allora, era Dio. In quei Giorni, era Dio in un Uomo, il Suo Figliolo, Gesù 
Cristo. Noi lo Crediamo. Non solo un Profeta, non solo un uomo ordinario, un 
umano ordinario. Era Dio in Cristo; Dio in un Uomo; la Pienezza della Deità 
Corporale in un Uomo. Dio in un Uomo!  
131 Ora è Dio negli uomini, la Pienezza di Dio nella Deità Corporale in Tutta la 
Sua Chiesa, che Manifesta Sé Stesso, Adempiendo la Sua Parola. 
 

Allora Gesù Venne e Chiamò, Tulare, California, Usa, 13-2-1964 
22 Voi dite: "Allora, Fratello Branham, qual'è l'Evidenza? Qual è l'Evidenza?" 
La Rivendicazione della Parola nell'Ora.  
23 Essi avevano la Bibbia. Egli fu esattamente ciò che Iehovah aveva detto che 
sarebbe accaduto. Essa non ha bisogno di nessuna interpretazione. Essa era la 
Interpretata. C'erano i vostri Sacerdoti, c'era tutto quello che avevano, e tutto il 
resto proprio cosi nella routine e tutto, pur tuttavia mancarono di vedere la 
Parola. Ed Egli Fece Vivere quella Parola per quell'Epoca. Ecco l'Evidenza di 
quell'Epoca.  
 

GESU' CRISTO LA PAROLA FATTA CARNE 
LA PAROLA FATTA CARNE IN EPISTOLE VIVENTI 
NULLA AGGIUNGERE E NULLA TOGLIERE ALLA 
PERFETTA VITA MANIFESTATA DELLA PAROLA 

Guardare a Gesù, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa, 22-1-1964 
64 Giovanni, il maggiore di tutti i Profeti, fu quello che presentò Gesù. Gesù 
disse che lui era "maggiore di qualsiasi uomo che fosse nato". Avete mai pensato 
perché fu così? Tutti gli altri parlarono di Lui: "La Parola del Signore va al 
Profeta", è la Bibbia che ha detto così, e in tutti gli altri Profeti andò a loro in 
Visioni. Ma quando la Parola andò a Giovanni, Essa era Carne. Gesù era la 
Parola. Egli è la Parola. È sempre stato la Parola, ma qui è dove la Pienezza di 
Dio "è stata fatta Carne ed è Abitata fra noi". Quando Egli andò da lui 
nell'acqua, era un Profeta. E se la Parola è stata Fatta Carne, deve andare al 
Profeta. La Parola, ovunque Essa sia, deve andare a un Profeta, perché un 
Profeta è quello a cui va la Parola. E Giovanni era il Profeta del tempo. 

 
Lo Svelamento di Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-06-1964 

280 “Voi siete Epistole Scritte, lette da tutti gli uomini”.  Ovvero, voi siete... Io La 
traduco, io rigiro così, vedete, La rigiro solo: “Voi siete Epistole che sono state 
Scritte”, perché non potete aggiungere nulla a Essa, “che sono lette da tutti gli 
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uomini; la Manifestata Parola di Dio”, in altre parole. E per mostrare questo, 
Pietro e Giovanni quando salirono là, la gente si rese conto che erano ignoranti e 
illetterati, non avevano istruzione, ma s’accorse che erano stati con Gesù. 
Vedete? Essi erano ignoranti e illetterati, però erano Epistole Scritte, vedete, la 
gente leggeva che essi erano stati con Gesù. Perché, Gesù Si Manifestava 
attraverso di loro, Cristo Velato nella loro Carne; Manifestato, reso Vivente. 
…285 E quando Gesù venne, Egli era la Parola nella Sua Pienezza, perché 
l’Intero Piano di Redenzione era allogato in Lui. L’Intero Piano di Redenzione 
non era allogato in Mosè, non era allogato in Giuseppe, non era allogato in Elia. 
Vedete, essi erano solo Parte della Parola, puntando verso Essa. 
 

I FIGLI DI DIO PAROLA DI DIO FATTA CARNE 
LA MANIFESTAZIONE DELLO SPIRITO SANTO 
ATTRAVERSO I FIGLI DEL REGNO CIASCUNO 

SECONDO LE PROMESSE DELL'EPOCA 
Il Seme di Discrepanza, Phoenix, Arizona, Usa, 18-1-1965 

21 Ora Egli disse: “Il Seme di Dio, la Parola di Dio”. Gesù disse, in un 
determinato punto, che “La Parola è un Seme”. Ed ogni seme Produrrà della sua 
Specie. Ed ora se il Cristiano, i Figlioli di Dio, i Figlioli del Regno sono diventati 
il Seme di Dio, allora devono essere la Parola di Dio, la Parola di Dio 
Manifestata nell’Epoca in cui stanno Vivendo, per il Seme Promesso di 
quell’Epoca. Dio diede la Sua Parola al Principio, e ciascuna Epoca ha avuto il 
Suo Seme, il suo Tempo, le sue Promesse.  
22 Ora, quando Noè entrò in Scena, e lui era il Seme di Dio, la Parola di Dio per 
quell’Epoca.  
23 Quando Mosè Venne, non poteva venire col Messaggio di Noè, non avrebbe 
funzionato, perché lui era il Seme di Dio in quel Tempo.  
24 Poi quando Venne Cristo, Egli non poteva venire con l’Epoca di Noè né di 
Mosè; era il Suo Tempo, che una Vergine concepisse e desse alla Luce un Figlio, 
ed Egli sarebbe stato il Messia.  
25 Ora, noi siamo vissuti attraverso l’Epoca di Lutero, l’Epoca di Wesley 
(l’Epoca metodista), giù attraverso tutte le Epoche, e l’Epoca Pentecostale, e a 
ciascuna Epoca viene data una Promessa della Parola. E il Popolo di 
quell’Epoca, che Manifesta quella Parola Promessa è il Seme di quell’Epoca, in 
accordo a quello che Gesù disse proprio qui: “Essi sono i Figlioli del Regno”. 
Proprio così. La Manifestazione dello Spirito Santo che Opera attraverso i Suoi 
Figlioli sono quei Semi del Regno in quell’Epoca. 

 
PIENEZZA DELLE DEITA' IN GESU' CRISTO 

LA PIENEZZA DELLA DEITA' E' NELLA CHIESA 
L'Iddio Potente Svelato davanti a noi, Pennsylvania, Usa, 29-06-1964 
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130 Allora, era Dio. In quei Giorni, era Dio in un Uomo, il Suo Figliolo, Gesù 
Cristo. Noi lo Crediamo. Non solo un Profeta, non solo un uomo ordinario, un 
umano ordinario. Era Dio in Cristo; Dio in un Uomo; la Pienezza della Deità 
Corporale in un Uomo. Dio in un Uomo!  
131 Ora è Dio negli uomini, la Pienezza di Dio nella Deità Corporale in Tutta la 
Sua Chiesa, che Manifesta Sé Stesso, Adempiendo la Sua Parola. 
 

LA SPOSA HA LA PAROLA PROFETICA  
IL COSI' PARLA IL SIGNORE 

SE LO SPOSO NON PARLA, ESSA RESTA IN SILENZIO 
ESSA DOVRA' ADEMPIERE IL PIANO FINALE EPOCALE 

ESSA NON FA NULLA DA SE STESSA, MA COMPIE CIO' CHE IL 
PADRE GLI MOSTRA, COME LO SPOSO 

FEDE PERFETTA - PARLA ALLA MONTAGNA 
LA CORRETTA INTERPRETAZIONE DI MATTEO 21:21 

LA PAROLA PARLATA - LA TERZA TIRATA 
LE OPERE PRIMA DEL RAPIMENTO DI CRISTO NELLA SPOSA 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41-48 
Parallelo Simile Messaggio: 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte)-109-3; 120-1 a 120-2 

5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E così fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi ultimi giorni la vera 
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno così Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua Stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente. Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 
5-42 Il Primo figlio (Adamo) fu la Semenza-Parola Parlata di Dio. A lui fu data 
una sposa per riprodurre se stesso. Questa è la ragione per cui gli fu data una 
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sposa, per riprodurre se stesso; per riprodurre un altro figlio di Dio. Ma ella 
cadde! Ella cadde tramite l’ibridizzazione. Ella gli causò la morte. 
5-43 Al Secondo Figlio (Gesù), pure una Semenza-Parola Parlata di Dio, gli fu 
data una Sposa come lo fu per Adamo. Ma prima che Egli potesse sposarla, 
anche ella cadde. Ella, come la moglie di Adamo, fu messa alla prova per vedere 
se avesse creduto la Parola di Dio e vivere, oppure dubitare la Parola e morire. 
Ella dubitò. Ella lasciò la Parola. Ella morí! 
5-44 Da un Piccolo Gruppo della Vera Semenza della Parola, Dio Presenterà 
Cristo con una Sposa Amata. Ella è una Vergine della Sua Parola. Ella è una 
Vergine perché non conosce alcun credo o dogma fatto dall’uomo. Tramite, ed 
attraverso i Membri della Sposa, sarà Compiuto tutto quel che Dio Promise che 
sarebbe Manifestato nella Vergine. 
5-45 La Parola della Promessa venne alla Vergine Maria. Ma quella Parola di 
Promessa era Lui, Egli stesso, per essere Manifestato. Dio fu reso Manifesto! 
Lui, Lui stesso agí in quel tempo e adempí la Sua propria Parola di Promessa 
nella Vergine. Fu un Angelo che recò a lei il Messaggio. Ma il Messaggio 
dell’Angelo era la Parola di Dio. Is. 9:5. In quel tempo Egli poté compiere tutto 
quello che era scritto di Lui, perché ella accettò la Sua Parola che le era stata 
Rivolta. 
5-46 I membri della Vergine Sposa Lo Ameranno, ed essi avranno i Suoi 
Potenziali, poiché Egli è il loro Capo, ed ogni Potestà Appartiene a Lui. Essi sono 
Sottomessi a Lui come le Membra dei nostri Corpi sono Sottomesse alle nostre 
Teste. 
5-47 Notate l’Armonia fra il Padre e il Figlio. Gesù non fece mai nulla se prima 
non Gli fosse stata Mostrata dal Padre. Giov. 5:19. Questa Armonia ora deve 
esistere fra lo Sposo e la Sua Sposa. Egli le Mostra la Sua Parola di Vita. Ella La 
Riceve. Ella non La dubita mai. Perciò, nulla può offenderla, nemmeno la morte. 
Poiché, se il Seme è Piantato, l’Acqua lo farà Rinascere di Nuovo. Ecco qui il 
Segreto di questo. La Parola è nella Sposa (come lo fu in Maria). La Sposa ha la 
Mente di Cristo, poiché ella Conosce cosa Egli vuole che sia fatto con la Parola. 
Nel Suo Nome ella esegue il Comando della Parola, poiché ella ha il “Così dice il 
Signore”. Allora la Parola viene Vivificata tramite lo Spiri to, e si Adempirà. 
Come un Seme Piantato ed Annaffiato, esso arriva a piena Maturazione 
servendo così al suo Scopo. 
5-48 Quelli che sono nella Sposa fanno solo la Sua Volontà. Nessuno potrà farli 
agire altrimenti. Essi hanno il “Così dice il Signore”, o se ne stanno in Silenzio. 
Essi sanno che deve essere Dio in loro che fa le Opere, adempiendo la Sua 
propria Parola. Durante il Suo Ministero Terreno Egli non Completò tutta 
l’Opera Sua, così Egli ora Opera nella e tramite la Sposa. Questo lei lo sà, poiché 
allora non era ancora il momento che Lui facesse certe cose che Egli deve fare 
ora. Ma ora, tramite la Sposa, Egli vuole condurre a Compimento quell’Opera 
che Egli lasciò da fare per questo Specifico Tempo. 
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

NECESSITA' DELLA CONOSCENZA E DELLA PURA NUOVA 
NASCITA PER SPERIMENTARE LE OPERE DI DIO 

LA NUOVA NASCITA E' LA RIVELAZIONE DI GESU' CRISTO 
INCREDULITA' - FALSE NASCITA-FIGLI DENOMINAZIONALI 

OCCORRE AVERE L'ESPERIENZA DI GIOVANNI 3 
OCCORRE QUINDI AVERE LO SPIRITO SANTO 

Tu devi Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 
123 “Ma la gente crede che tu lo sia. Perché non insegni loro come ricevere 
Visioni, come fare le Opere di Dio in quel modo?” 
124 Io dissi: “Come posso insegnar loro l’algebra quando non conoscono il loro 
ABC?” Capite? Capite? Come puoi oggi prendere un bambino dall’asilo e dargli 
un’istruzione universitaria, insegnargli la radice quadrata? Come puoi farlo 
quando lui non conosce cosa significa l’ABC? Sapete voi cosa significa ABC? 
Credere Sempre Cristo [In inglese: Always Believe Christ—N.d.T.]. Proprio 
così. Non credere la chiesa, non credere al loro credo, non credere alle loro 
dottrine. Credere a Cristo! Perché? “Conoscere Lui, conoscere Lui é Vita”. E' 
giusto? Non conoscere il Suo credo, non… Egli non ha alcun credo. Non è 
neanche il conoscere la Sua Parola. Non conoscere la Sua Parola; tu devi 
conoscere Lui, conoscere Lui quale tuo Salvatore nella Nuova Nascita. Come 
Gesù disse a Nicodemo: “Se non puoi credere alle cose terrene che Io ti dico, come 
potresti credere alle cose Celesti?” Come crederai a cose spirituali che entrano 
nello Spirito, e conoscere e vedere Visioni e cose simili, per mettere una scuola in 
ordine in quel modo, quando essi neanche credono alle cose terrene? Non 
riescono neanche a credere all’indossare vestiti adatti. Non possono neanche 
credere allo smettere il loro fumare e smettere con il loro mentire, mettere da 
parte la loro collera, e tutte quelle cose, e fanno tutte queste cose; o allo smettere 
di concupire. Come puoi insegnare alle persone ad entrare nello Spirito quando 
continuano ancora a fare tutte quelle cose? Si. Oh, my. 
…39 E non importa quanto noi cerchiamo di pensare di avere ragione nel 
recitare un credo o nell’iscriverci a una chiesa, tu sei ancora quello che eri fino a 
che non sei veramente nato di nuovo dallo Spirito di Dio. Ciò non ti cambia. Il 
tuo credo, iscriverti alla chiesa, o cambiare le tue idee, o le tue buone intenzioni, 
benché ciò possa sembrare buono, non va ancora bene. C’e qualcosa che deve 
succedere, la Nuova Nascita è un’Esperienza, qualcosa che ha luogo. Perciò non 
e quello che porta la Nuova Nascita. Ora, le varie chiese, direbbero: “Beh, tu 
accetta questo, o credi quello, ed e tutto a posto”. Ma non lo è. 
…109 Ancora con collere, ancora sgarbato, arrogante. Qualcuno dice qualcosa 
di te, tu salti su pronto a litigare. E poi, nato dallo Spirito di Dio? No. Lo Spirito 
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di Dio non agisce cosi. No. Lo Spirito di Dio è umile, mansueto, dolce, paziente. 
Questo e Dio, amorevole, gentile, che perdona, questo è lo Spirito di Dio. Oh, si. 
110 Ma essi aderiscono a quella denominazione e Parlano in Lingue, 
Profetizzano, fanno ogni genere di opere. Gesù disse che l’avrebbero fatto. 
“Avendo Apparenza di Pietà”. Aderiscono alla denominazione poiché è il loro 
padre. Essi sono nati in quel padre denominazionale. Ma se sei nato da Dio, 
Questa è tuo Padre, Egli e la Parola, la Parola. Non importa quante sensazioni tu 
abbia, sei ancora un figlio di satana finché non divieni morto al mondo e vivente 
in Cristo. 
 

Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 
21 Gesù disse, in San Giovanni al Capitolo 3: “Che se alcuno non è Nato di 
Nuovo, non può Comprendere il Regno di Dio”. Ora, quella è la citazione 
dall’originale. Nella King James, dice: “Non può Vedere”. Ma la Parola non 
significa “Vedere”, come si guarda con gli occhi. Significa Comprendere. In ogni 
caso, non si può Vedere il Regno. Si deve Comprenderlo. E Gesù disse: “Che se 
alcuno non è Nato di Nuovo, prima, lui… Non può comprendere il Regno di Dio”.  
22 Ci conviene avere un’Esperienza prima che la Fede possa mai compiere 
tanto. Quindi, le persone devono essere prima Salvate. Per PRIMO, vengono a 
Dio e hanno un’Esperienza di Salvezza, prima che si accostino a Dio per la loro 
Guarigione. Deve… Essa realizzerà Prodigi, se soltanto potete Crederlo.  
 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
137 Amen. Credete alla Vita Eterna, e siete Nati di Nuovo tramite la vostra 
Fede. Gesù disse, in San Giovanni 5:24: "Chi ode le Mie Parole, e crede a Colui 
che M'ha mandato, ha Vita Eterna", non lo Spirito Santo, ha solo Vita Eterna. 
Egli Nasce nella Famiglia di Dio. E poi viene Battezzato nello Spirito Santo, con 
la Potenza dell'Intelligenza della Fede, per credere il Vangelo e metterLo 
all'Opera e farlo agire correttamente. Amen. Allora egli si comporta come un 
Figlio di Dio. Quindi può scacciare demoni. Gesù disse: "Questi Segni li 
accompagneranno!" Capite? "Nel Mio Nome Cacceranno demoni, Parleranno in 
nuove Lingue, Prenderanno dei serpenti, berranno cose mortifere". Vedete, lui 
Riceve Potenza dallo Spirito Santo, per compiere queste cose.  
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
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139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. La Sua Fede in 
Quella Apre ogni Mistero. Amen. La Bibbia ha detto, in Prima di Giovanni 5:7: 
"Tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il Padre, la Parola (che era Cristo), e 
lo Spirito Santo. Questi Tre sono Uno". "Tre ancora son quelli che Testimoniano 
sopra la terra: Acqua, Sangue, Spirito. Questi Tre non sono Uno, ma concordano 
in Uno".  Ora, non si può avere il Padre senza avere il Figlio, non si può avere il 
Figlio senza avere lo Spirito Santo; Essi sono Uno. Ma si può essere Giustificati 
senza essere Santificati, e si può essere Santificati senza avere lo Spirito Santo. 
La Santificazione avviene col Sangue, attraverso il Sangue viene la Vita. Capite? 
E lo Spirito Santo è la Potenza di Dio, capite, la Potenza data alla Chiesa.  
 

Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 
234 Che cos'è dunque la Nuova Nascita? Tu dirai: “Beh, fratello Branham, che 
cos'è la Nuova Nascita?”. Essa è la Rivelazione di Gesù Cristo Personalmente a 
te! Amen! Vedi? Non che tu ti sei unito ad una chiesa, che hai stretto la mano, o 
che hai fatto qualcosa d'altro; che hai detto un credo, che hai promesso di vivere 
tramite una lista di regole. Ma è Cristo, la Bibbia, Egli è la Parola che fu 
Rivelata a te! E non importa quello che qualcun altro abbia da dire, sia pastore, 
prete, o chiunque altro sia, o quel che possa accadere; si tratta di Cristo! Si 
tratta di Cristo in te, è quella la Rivelazione sulla quale la Chiesa venne 
Edificata!  
…240 La Nuova Nascita è Cristo! È una Rivelazione! Dio che ha Rivelato a te 
questo Grande Mistero, e quella è una Nuova Nascita! Ora, cosa farai tu quando 
avrai Riunito insieme tutto quel Gruppo, ove la Rivelazione è Perfettamente in 
armonia, e Dio la esprime attraverso la Sua Parola tramite le stesse Azioni, le 
stesse Cose che Egli Fece, rendendo Manifesta la Parola? Oh, se solo la Chiesa 
conoscesse la sua Posizione! Ella lo farà, un Giorno! Allora il Rapimento avrà 
luogo, uh-huh, quando ella riconosce che cosa ella è. Ora, notate. 
241 Dirai tu: “Fratello Branham, ma quella non è...”. Oh! certo che lo è, pure. 
Essa è la Verità. 
242 L'avete notato? Paolo non conobbe mai Gesù Fisicamente. Paolo non Lo 
conobbe mai! L'unico modo col quale Paolo Lo conobbe fu tramite una 
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Rivelazione, tramite una Visione. È questo esatto? [La congregazione dice: 
“Amen!”.—Ed.] Paolo conobbe Gesù solo tramite la Rivelazione, proprio come 
fu per Pietro. 
243 Pietro Lo aveva Visto in Carne, però egli non Lo conobbe tramite Carne, 
poiché così disse Gesù: “Carne e Sangue non ti hanno Rivelato Questo. Perfino la 
Mia Propria vita non ti ha Rivelato questo! Ma Mio Padre che è nel Cielo ha 
Rivelato a te questa Cosa, che Egli è la Parola di Dio, e sopra questa Roccia Io 
Edificherò la Mia Chiesa”. Pietro non conobbe Lui tramite carne. Come Uomo 
camminò, e Fu toccato, ed ogni altra cosa. 
…303 Dio è conosciuto tramite la Semplicità e la Rivelazione di Gesù Cristo alla 
persona più illetterata. Vedi? Non la tua teologia. Si tratta di una Rivelazione di 
Gesù Cristo! “Sopra questa Roccia Io Edificherò la Mia Chiesa”. Nessuna altra 
Roccia è accettata, nessuna altra cosa è accettata, nessuna altra Roccia Romana, 
nessuna altra Roccia Protestante, nessuna altra scuola, nessun altro niente, ma 
esattamente sulla Sola Rivelazione di Gesù Cristo attraverso la nuova Nascita. 
Egli Nasce qui dentro, ed Egli Inietta la Sua Propria Vita, e la tua vita se ne va! 
E la Vita di Cristo proietta Se stessa attraverso di te, con i Primati, verso la 
gente; in modo che essi vedano la Vera Vita, e le Opere, e i Segni, e i Prodigi che 
Egli ha fatto, e che ora sta facendo la stessa cosa attraverso di te. Al di fuori di 
questo, il resto non è neppure preso in considerazione, affatto! Osserva la 
Grande Rivelazione di Dio che si Dispiega! 

 

EVIDENZA DELLO SPIRITO: SEGNI E DONI 
ATTENDERE LA DISCESA DELLA POTENZA 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

DIMOSTRAZIONE DELLO SPIRITO SANTO 
ATTENDERE LA DISCESA DELLA POTENZA 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959  

81 Egli disse: “Andate in tutto il mondo a Predicare il Vangelo”. Cosa fa il 
Vangelo? “Non solo in Parola, ma in Potenza e Dimostrazioni dello Spirito Santo”. 
Il Vangelo è Rendere Manifesta la Parola di Dio. 
82 Non puoi farlo. Ora, Gesù lo sapeva, cosi Egli doveva vivere nella Sua Chiesa. 
Quindi, Egli sapeva che avremmo avuto scuole intellettuali. E Questo non lo 
afferrerete mai in una scuola intellettuale. 
 

Cinque Identificazioni definitive della Vera Chiesa dell'Iddio Vivente, 
Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-9-1960 

99 È così che fanno oggi. Oh, dobbiamo avere qualche sorta di nome attaccato a 
noi. Dobbiamo dire alle persone quando ci chiedono: “Siamo metodisti, battisti”. 
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Dite solo che siete Cristiani, proprio così, “Simili a Cristo”.  Dopo ch’Egli fu 
risorto dai morti, non lo credettero. E disse loro: (fate attenzione al grande 
incarico), Andate in… Quanto del mondo? [La congregazione dice: “Tutto”. —
Ed.] “Oh, pensavo, solo Gerusalemme”. Qualcuno ha detto: “Questi segni 
arrivarono solo fino a Gerusalemme”. …per tutto il mondo, e Predicate 
l’Evangelo…  
100 Quanti sanno che cos’è l’Evangelo? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Non la “Parola”.  [Il Fratello Branham dà un colpetto sulla sua Bibbia.] Paolo 
disse: “L’Evangelo non è venuto a noi soltanto in Parola, ma mediante la 
Potenza e la Manifestazione dello Spirito Santo”. L’Evangelo è la Potenza di Dio 
per far operare alla Parola ciò che Essa dice che farà. “Predicate l’Evangelo, in 
tutto il mondo”. Predicate l’Evangelo solo alla gente bianca, o solo alla bruna, 
gialla, nera? …ad ogni creatura. 
 101 Amen. “Ogni creatura”. Credete che vuole dire questo? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Un giorno, ho visto Dio confondere un toro. Ho visto Lui 
indurre i calabroni a non pungere. L’ho visto Risuscitare una opossum che era 
sdraiata morta per tutta la notte. “Ogni creatura”. L’Evangelo farà effetto su 
qualunque cosa domandiate. Voi dite: “Questo è sbagliato, Fratello Branham”. 
Non è sbagliato.  
102 Gesù disse a quell’albero: “Sii maledetto. D’ora in poi nessuno mangi da te”. 
E l’Evangelo fu Predicato a quell’albero. Amen. Whew! Mi sento religioso, 
proprio ora. “A ogni creatura”. Amen. PredicarLo a che cosa? “A ogni 
creatura”. Oh, se solo avessimo potuto avere tempo per queste cose. Ora, chi 
avrà Creduto e sarà stato Battezzato sarà Salvato; … “Oh, io credo, sono 
Battezzato”. Ottimo. Buono. Bene. Chi avrà Creduto e sarà stato Battezzato sarà 
Salvato;…chi non avrà Creduto sarà condannato.  
103 “Oh, sono lieto d’essere un Credente”. Aspettate un minuto. “E”, e è una 
congiunzione, che unisce la frase. E questi Segni… Oh, pensavo che voi non 
credeste nel Segno. Queste sono le Stesse Parole di Gesù. DiscuteteNe con Lui. 
…questi segni accompagneranno…(Non “forse sì; a volte lo faranno”.) 
…accompagneranno coloro che avranno Creduto… 
104 Ora vedremo se credete o no, vedremo se la vostra organizzazione crede o 
no. Esse potrebbero dire di credere. Gesù disse: “ Questi segni accompagneranno 
coloro che avranno Creduto”. Ebbene, essi negano quei Segni. …questi Segni 
accompagneranno coloro che avranno Creduto: (Quanto?) essi cacceranno i 
demoni nel Mio Nome;…  
105 E voi che non credete nella Guarigione Divina, voi chiese! Questo è 
registrato, voi comprendete. Non sto parlando solo a voi. Qualcun altro Lo 
sentirà. Gridate che credete in Dio, e credete nell’incarico, che la vostra chiesa è 
incaricata di portare il Vangelo; e la Primissima cosa è la Guarigione Divina. 
Quale fu la prima cosa che Gesù disse ai Suoi discepoli quando li inviò? Matteo 
10:1: “Sanare i malati, cacciare i demoni”. Quale fu l’ultima cosa ch’Egli disse 
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alla Sua Chiesa? “Sanare i malati, cacciare i demoni”. Alfa e Omega; Beniamino 
e Ruben; Primo e Ultimo; Colui che Era, Che È, e Che Verrà; la Stella del 
Mattino; la Radice e il Rampollo di Davide. Alleluia! È Lui. Sissignore. “Questi 
segni li accompagneranno, che credono. Nel Mio Nome cacceranno demoni”. Solo 
a Gerusalemme? “Per tutto il mondo, ad ogni creatura”. Dice così la Bibbia? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ecco ciò che Essa ha detto. Quello è il 
Messaggio della Chiesa. “L’Evangelo a tutto il mondo, ad ogni creatura. Per 
ognuno che crede, questi Segni accompagneranno”. …cacceranno i demoni nel 
mio Nome; Parleranno Nuovi Linguaggi;…  
…111 Ora, un’altra cosa che questa Chiesa Insegnerà, sarà la Guarigione 
Divina, il Messaggio della Chiesa. L’ho appena citato, Matteo 10, quand’Egli 
inviò la Chiesa. Andiamo in Matteo 10:1, e scopriamolo, solo un minuto. 
Osservate quel che Gesù disse quando ordinò la Sua Chiesa e La cominciò. E 
poi… chiamati a sé i suoi dodici discepoli e diede loro podestà sopra gli spiriti 
immondi, da cacciare fuori, cacciarli fuori, e da sanare qualunque malattia, e 
qualunque infermità. Il Primo Incarico alla Sua Chiesa.  
112 L’Ultimo Incarico:  “Andate per tutto il mondo e Predicate l’Evangelo. Chi 
avrà Creduto, sarà Battezzato”. Permettetemi di citarLo nel modo in cui 
dovrebbe essere, il senso analizzato in dettaglio. “Andate in tutto il mondo, e in 
ogni nazione, e Dimostrate la Potenza dello Spirito Santo. Chi avrà Creduto a 
Questo e sarà stato Battezzato sarà Salvato. Chi Lo rinnega, sarà condannato. 
Questi Segni accompagneranno coloro che avranno Creduto: metteranno le mani 
sopra i malati, ed essi staranno bene; cacceranno i demoni, Parleranno Nuovi 
Linguaggi. Questi saranno i Segni che li Accompagneranno”. L’Ultimo Versetto 
disse: Ed essi ritornarono…Operando il Signore con essi… Confermando la sua 
Parola per i Segni che li Seguivano.  
113 Ecco com’era la prima Chiesa. E, sentite. Gesù disse: “Io sono la Vite, voi 
siete i Tralci”. E se un Tralcio produce, la vite, e quella vite porta l’uva, il 
prossimo Tralcio che spunta, porterà precisamente ciò che ha portato il primo 
Tralcio.  
114 Oh, voi dite: “Fratello Branham, ma, beh, guarda tutte queste chiese”. Quelle 
sono viti innestate. Ora, si può innestare un agrume. Si può prendere un arancio 
ed aggiungervi un limone ed esso crescerà. Questo è quanto voi uomini avete 
innestato. E queste organizzazioni sono ciò che l’uomo ha innestato. È sempre 
un limone. Esso crescerà perché è venuto fuori nel nome di chiesa. Ma, lasciate 
che vi dica, se mai quest’albero mette fuori da sé un altro ramo, esso porterà 
un’arancia. E se mai la Potenza di Dio fa spuntare un’altra Chiesa, sarà un’altra 
Pentecoste. E sarà Scritto un altro Libro di Atti a seguito, proprio così, perché è 
la Chiesa di Dio.  
115 Gesù disse: “Io Sono la Vite. Voi siete i Tralci. Voi non potete portare Frutto 
in voi stessi, però Io metto Me Stesso nel Tralcio”. E quale genere di frutto 
porterà? “Questi segni accompagneranno coloro che avranno Creduto”.  
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116 Se sorge la Seconda Chiesa, il Mistico Corpo di Cristo avrà gli stessi Segni. 
“Ancora un po’ e il mondo non Mi vedrà più. Ma voi Mi vedrete, perché Io sarò 
con voi, anche in voi, in ogni Tralcio, fino alla fine del mondo”, Gesù Cristo è lo 
Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Questa è la Chiesa dell’Iddio Vivente. Ecco Chi 
Essa è. Ecco il genere di Testimoni che Egli ha. 
117 Ora, inoltre, la Chiesa deve insegnare il Battesimo. È necessario essere 
Battezzati. Quello è stato l’incarico. Gesù lo disse qui, in Marco 16. Lo 
tratteremo proprio. “Chi avrà Creduto e sarà stato Battezzato”. In primo luogo, 
credere, e poi essere Battezzati per la remissione dei vostri peccati, e voi 
riceverete il dono dello Spirito Santo.  
118 “E inoltre lo Spirito Santo Verrà”, sarà un Insegnamento della Chiesa. 
Poiché, Gesù disse, in Luca 24:49... Esaminiamo il 49°. Ed ecco, io mando sopra 
voi la Promessa del Padre mio; or voi Dimorate, o Aspettate (Dimorare significa 
“Aspettare”) nella città di Gerusalemme, finché voi siate Rivestiti della Potenza 
da Alto. 
…106 E voi poveri nazareni li chiamate un gruppo di gente delle “Lingue”.  Voi 
non stareste nemmeno seduti in chiesa accanto a loro. Non è terribile? Che 
farete quando andrete in Cielo? Gesù morì, parlando in Lingue. Essi dissero: 
“Egli parlò, e parlò in un’altra lingua”.  Certo. Lo fece. “Egli ha parlato in 
ebraico”. Non è vero. Questo non è uno scritto ebreo. Egli parlò in un linguaggio 
Celeste.  
107 Quando Abele offrì il suo agnello sulla roccia, quando l’agnello stava 
morendo, lui gli stava tagliando il collo. Un Simbolo di Cristo, molto addietro nel 
giardino d’Eden, l’agnellino belava in un’altra lingua, mentre moriva. Ciò 
Simboleggiava, come la sua lana essendo bagnata col suo stesso sangue. Ciò 
Simboleggiava il Figlio di Dio appeso là al Calvario, fatto a pezzi, con i nostri 
peccati, morente, che parlava in un’altra lingua, “Dio Mio, Dio Mio perché Mi 
hai abbandonato?”  
 

Unità, Jeffersonville, Indiana, Usa,  11-02-1962 
34 Ora, la Chiesa al momento è Fidanzata a Cristo per le Nozze. Le Nozze non 
sono state ancora celebrate, avverrà alla Cena delle Nozze dell’Agnello. Quindi, 
vediamo che la Chiesa ora è fidanzata, come un uomo fidanzato a sua moglie. 
Cosa fa lui mentre sono Fidanzati? Egli sta proprio donando ogni genere di cose, 
mandandole Regali, facendola sentire bene. Beh, ecco cosa sta facendo Cristo 
alla Sua Chiesa. Ci sta mandando Doni dello Spirito. Come potete allora essere 
Fidanzati quando state negando che questi Doni Esistano? Sono i Veri Segni 
d’Amore. È il Segno di Dio alla Chiesa. Gesù disse così: “Questi Segni 
Accompagneranno coloro che avranno creduto”. 
35 Ora, tenete a mente quelle cose. La Chiesa deve Credere ogni Parola, ogni 
Promessa, ogni Iota, e Rivendicarle per sé, ne deve fare uso per se stessa. Se io 
fossi fidanzato ad una ragazza, e fossi (cioè) un uomo celibe, e le avessi mandato 
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qualcosa, un anello di fidanzamento, e della non lo volesse portare, in questo 
caso è evidente che lei non crede a me. Ella non ha intenzione d'essere la mia 
sposa. E se Cristo invia alla Sua Chiesa i Doni che ha Promesso, ed alcuni li 
rifiutano e dicono: “(No) non lo sono”, costoro non vogliono essere la Sposa di 
Cristo. Sono sposati a qualche altro innamorato, e non a Cristo, lo Sposo. Perciò 
la Vera Chiesa conserva la Promessa, le conserva tutte, e accetta i Doni che Dio 
le invia. Benissimo. 
 
Se Dio è con noi, allora dove sono tutti i Miracoli? Jeffersonville, Indiana, Usa,  

31-12-1961 
76 Egli disse: “Allora dove sono i Suoi Miracoli? Se il Dio Soprannaturale è qui, 
dove sono le Opere Soprannaturali di Dio?”  
77 Si potrebbe facilmente dirlo stasera tra le nostre chiese. “Dov’è quel Dio che 
viveva una volta? È morto? È andato via? Sta proseguendo? È via per un viaggio?” 
Nossignore.  
78 Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. E se affermiamo che siamo di Dio, 
allora vediamo dov’è Dio. Vediamo i Segni di Dio. Se questo Tabernacolo sta con 
Dio, vediamo Dio muoverSi tra noi. Vediamo anime che nascono nel Regno. 
Vediamo vite mettersi in ordine. Vediamo i malati, e i ciechi, i sordi, vediamo le 
Sue Potenti opere che vengono Manifestate. Dio in mezzo a noi!  
79 “Se Dio è per noi, dove sono i Suoi Miracoli?” Fece la domanda.  
80 Ora, se Dio è con il Suo popolo, e nel Suo popolo, non può… quella persona 
non può fare altro che la stessa cosa che fece Dio. Perché, non è più la persona, è 
Dio nell’uomo. Se quell’uomo pecca, allora Dio non è lì. Se egli ama il mondo, 
allora Dio non è lì. E sappiamo che Dio non ha rapporti col peccato… 
…153 Se Dio è con noi, dove sono i Suoi Segni? Certo, Ritornate alla Sua Parola, 
i Segni Provvederanno a se stessi non appena Ritorniamo alla Parola. 
…108 Come può Egli essere lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, e tuttavia la 
Guarigione Divina esser passata? Come può la Potenza, come può… La Bibbia 
mette in Ordine: “Prima Apostoli, Profeti, Dottori, Evangelisti, Pastori, per una 
Conferma che il Vangelo Vive Ancora”. E Dio li invia proprio tra noi, e noi gli 
voltiamo le spalle. Dio non sbaglia, sono le persone che hanno sbagliato. 
265 Pentecoste. Dopo che ebbero camminato con la Parola, dopo che ebbero 
visto la Parola, dopo che ebbero creduto alla Parola; ma prima di poter vedere il 
Miracolo di Pentecoste, dovettero obbedire alla Parola. Capite? “Dimorate nella 
città di Gerusalemme”, disse la Parola, “e aspettate lì finché siate Rivestiti della 
Virtù da Alto”.  
266 Ora, e se fossero passati otto giorni e Matteo avesse guardato Marco, e 
avesse detto: “Sai cosa? Ho avuto una piccola strana sensazione l’altro giorno, 
che deve essere stato lo Spirito Santo. Egli ci ha detto di aspettare quassù. Vedi, 
deve essere stato Lui”. “Oh, aspettiamo un altro giorno”.  
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267 Arriva il nono giorno. “Beh, ora, ci ha detto di venire quassù, nove giorni fa. 
Certo, non credete che L’abbiamo Ricevuto? Credo che L’abbiamo Ricevuto 
quando Gli abbiamo Creduto. Non pensate?” Oh, voi buoni battisti! Vedete? Disse: 
“Credo. Credo che L’abbiamo Ricevuto, perché ci ha detto di venire quassù. E 
sapete cosa credo? Credo che non appena siamo saliti quassù, abbiamo obbedito a 
ciò che Egli ha detto”.  
268 Ma cosa aveva detto? Non aveva detto: “Quando salirete lassù, Lo 
Riceverete”. Non aveva detto: “Aspettate cinque giorni, o nove giorni”. Aveva 
detto: “Finché!”  Ecco tutto. “Quelli che sperano nel Signore, acquistano del 
continuo nuove forze”. Vedete?  
269 Cosa fate? Prendete la Sua Parola, agite su Essa e rimanete proprio con 
Essa. Ogni giorno, combattete contro satana, con Essa: “È Scritto! È Scritto! È 
Scritto! È Scritto! È Scritto! È Scritto! È Scritto!”  Deve avverarsi! State agendo 
sulla Parola, vedete, allora vedrete il Miracolo di Dio. È giusto. Ma prima dovete 
agire su di Essa.  
270 Andarono lassù e obbedirono alla Parola, rimasero là.  
271 Arrivò il nono giorno.  Posso sentire Pietro dire: “Sapete cosa, cosa ne 
pensate fratelli?”  
272 Marco potrebbe essersi alzato, e aver detto: “Sapete cosa? Fratelli, 
accettiamoLo solo per Fede, perché stiamo obbedendo”.  No, non stai obbedendo 
appieno. 
 273 Tu hai detto: “Io sono stato battezzato nel nome del ‘Padre, Figlio, e Spirito 
Santo…’” Ora, quello non è obbedire appieno. Um-hum. Capite? Voi dite: “Mi 
sono unito a una Chiesa”. Quello non è obbedire, vedete. “Io ripeto il Credo degli 
Apostoli”. Quello non è ancora obbedire. “Oh, fratello, ho smesso di mentire e di 
rubare. Non faccio niente di cattivo”. Quello non è ancora obbedire.  
274 Deve essere una Nascita! Deve succedere qualcosa. Dovete morire, e 
Qualcosa deve nascere in voi.  
275 Oh, dopo che ebbero aspettato per così tanti giorni, passarono nove giorni. 
Dissero: “AccettiamoLo semplicemente, e andiamo avanti con il nostro Ministero. 
Il mondo lì fuori sta morendo, perché dovremmo aspettare ancora?”  
276 Posso sentire Pietro dire: “Ma, sapete, Qualcosa mi dice che ancora non va 
bene. Ciò non è obbedire proprio esattamente alla Parola. Vedete, se ci aspettiamo 
di vedere il miracolo che Dio ci ha promesso, di mandare la Promessa del Padre su 
di noi, dobbiamo aspettare qui finché non accade qualcosa. Perché, la Scrittura 
disse che sarebbe avvenuto in questa forma, Gioele disse: ‘Io spanderò il Mio 
Spirito sopra ogni carne. I vostri Figliuoli e Figliuole Profetizzeranno. E Spanderò 
il Mio Spirito sopra i Servi e le Serve. Farò Segni e Prodigi in Cielo e in terra’. Il 
Profeta Isaia disse: ‘Parlerò a questo popolo con labbra balbettanti e in lingue 
straniere, e questo è il giorno del sabato in cui dovrebbero entrare. Per tutto questo, 
non hanno voluto ascoltare’. Ora, fratelli, non potremmo uscire qui fuori così, 
senza nemmeno vedere un’Esperienza, Vedete. Dobbiamo avere qualcosa, perché 
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Egli ha detto: ‘Aspettate lì finché siate rivestiti della Virtù’. Ora io non ho alcuna 
Virtù in più di quando sono entrato qui. Sono stato qui tutta la notte, sono stato qui 
la notte seguente, sono stato qui nove notti. Sono proprio lo stesso che ero quando 
sono entrato qui. Egli ci ha detto che avremmo ricevuto Virtù, quindi continuiamo 
proprio ad aspettare”.  
277 Allora, all’improvviso, quando ubbidirono appieno alla Parola di Dio, poi 
videro il miracolo di Pentecoste. Videro Fuoco cadere nell’edificio. Quella 
Colonna di Fuoco scese, tra le persone; e grandi lembi, come lingue spartite, si 
posero sopra ciascun di loro. E tutti furono Ripieni dello Spirito Santo, e 
cominciarono a Parlare Lingue Straniere, secondo come lo Spirito dava loro a 
Ragionare.  
278 Quando avvenne qualcosa? Quando le loro, quando presero la decisione di, 
di averLo già ricevuto? No. Quando ubbidirono appieno alla Parola di Dio, 
videro il Miracolo di Pentecoste. Così è Oggi, dovete fare la Stessa Cosa. 
 

Conferenze, 06-08-1963 
89 Come si disse nella conferenza pentecostale: “Non cantate un altro cantico; 
non Predicate un’altra parola, ma andate là e aspettate finché questa conferenza è 
finita ed Io vi rimanderò le notizie. Vi dirò chi è il più grande tra voi. Vi dirò 
esattamente cosa dovete fare, se dovete avere una organizzazione, se dovete avere 
un papa, o un vescovo, o quel che mai siete tenuti ad avere. Ve ne parlerò, ma 
aspettate finché sentite il risultato. Noi andremo in cielo a decidere la cosa”. Ed 
Egli salì in Alto, condusse gran numero di schiavi, Si sedette alla Destra di Dio e 
mandò indietro Doni agli uomini. 
90 Poi quando il Giorno di Pentecoste fu Pienamente Venuto, essi aspettarono. 
Oh, se fosse successo che Andrea avesse detto dopo circa sei giorni: “Sapete, 
fratelli, credo che non dobbiamo aspettare oltre; io credo che per Fede noi 
riceviamo il nostro Ministero; dovremmo andare avanti, avviarci e iniziare il nostro 
Ministero proprio ora”. Ecco i tanti guai di un Ministro, che non sta abbastanza a 
lungo finché sente il risultato, finché sente il suo Mandato. 
91 “Beh, sapete…” Forse ci sarebbe stato un altro chiamato Filippo, che si 
sarebbe alzato e detto: “Sapete, mi sento molto bene. Dopo tutto, siamo a 
Conoscenza di quello che Lui vuole fare”. 
92 Potrebbe essere andata così, fratelli. Tu potresti avere qualche laurea o titolo 
di studio e questo non significa niente. La tua conoscenza non significa niente. 
Tutte le tue scuole bibliche non significano proprio niente; devi sentire il 
risultato per vedere quel che Dio dice. Nessun uomo ha il diritto di Predicare il 
Vangelo senza prima incontrare Gesù Cristo come Persona non in qualche 
teologia,  beh, voi sapete cosa intendo. Un qualche titolo di studi teologico; un 
titolo di studi teologico. Egli non ha nessun diritto di farlo su di quello. Non 
importa quanto lui sa esporre, non è così. 
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Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
218 Consideriamo Abrahamo, solo per alcuni minuti. Abrahamo ricevette quella 
Santa Unione al Completo, vedete, lui ricevette l’intera cosa assieme. Egli 
chiamava le cose contrarie alla sua Fede come se non fossero; e agiva sullo stesso 
Principio. Posso immaginare, dopo circa venti anni, qualcuno lo andò a trovare e 
disse: “Padre di Nazioni? Huh! Abramo, hai detto che il tuo nome era 
‘Abrahamo’, che significa Padre di Nazioni. Quanti figli hai ora esattamente, 
Abrahamo?” Capite?  
219 Questo non lo fece affatto inciampare. La Bibbia ha detto: “Egli non vacillò 
per incredulità alla Parola di Dio”. Andò avanti preparando, tenendo pronte tutte 
le scarpette e le fasce, e tutto il resto, che lui “avrebbe avuto il Figlio”. Questo è 
tutto.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
L'UNICO SANGUE-SACRIFICIO REDENTORE 

IL SUGGELLO DI PASQUA MORTE E RESURREZIONE DIMOSTRA TA 
SEGNI CHE ACCOMPAGNANO E DIMOSTRANO LA RESURREZIONE  

PROVA-TESTIMONIANZA I SEGNI CHE ACCOMPAGNANO 
DIFFERENZA TRA IL "FARE" CONFESSIONE E "DIMOSTRARE"  

LA POSSESSIONE DEI CREDENTI 
SEGNI "FIN DOVE?" E "A CHI?" 

ANATEMA CHI RIGGERRA I DONI 
LA BENEDIZIONE PENTECOSTALE E' LA CONFERMA DELLA 

RESURREZIONE 
RESURREZIONE-RESTAURARE-RIPORTARCI NEI LUOGHI CELES TI 

VIVIFICATI 
POTENZA VIVIFICANTE METTE IL CORPO NELLA CONDIZIONE  DEL 

RAPIMENTO 
LINGUAGGIO TRASFIGURATO 

LA POTENZA RITORNATA NEGLI ULTIMI TEMPI 
IL MESSAGGIO RESTAURATORE DEI MISTERI 

NECESSITA' DI CREDERE E RICEVERE 
NON SOLO LINGUE VIVIFICANTE, MA L'INTERO CORPO 

RICONDOTTO ALLA RESTAURAZIONE DI OGNI PAROLA ADEMPI UTA 
SIMBOLO DI GESU' CRISTO 

SEDUTI NEI LUOGHI CELESTI-CRISTO E I SUOI PENSIERI IN NOI 
LA PAROLA DEI SUGGELLI RIVELATA ALLL'ADOTTATO - UNI ONE 

DIRETTA CON DIO NEL MONTE DELLA TRASFIGURAZIONE 
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I SUGGELLI SPEZZATI E LA MORTE VINTA 
Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 

31 Poiché, c’erano stati Profeti sulla terra che avevano Profetizzato prima di 
Lui.  C’erano stati Profeti sulla terra che avevano guarito i malati, perfino 
risuscitato i morti e compiuto gli stessi Segni che fece Gesù.  
32 Ma la Pasqua lo Dimostrò. Per il vero credente Essa Suggellò la Parola di Dio 
per sempre. Tutte le tenebre e i dubbi furono distrutti, in quella benedetta 
mattina. L’uomo era stato rinchiuso in una prigione, come lo fu anche per la 
gente religiosa prima di questo giorno, poiché erano stati… avevano visto grandi 
movimenti religiosi, e il Movimento dello Spirito Santo, e così via. Ma quando un 
uomo moriva, sembrava che ciò ponesse fine alla cosa. Quando però venne 
Costui, e disse: “Io ho il potere di deporre la Mia vita; Io ho il Potere di 
RiprenderLa”. E poi Dimostrò quello che aveva detto. Per me, quello ne è il 
Suggello, quando qualcosa viene detta e poi è portata fuori e Dimostrata. 
…39 Come disse Gesù: “Andate dunque, Ammaestrate tutti i popoli, e Dimostrate 
loro la Potenza di Dio. Questi Segni Accompagneranno coloro che Credono”. 
Coloro che promettono e dicono di Credere, Egli di questo ci dà una 
Comprensione Certa, per cui: “Questi Segni avrebbero Accompagnato quelli che 
avrebbero Creduto”. Sarebbe stata la Prova della loro Testimonianza. Ora, noi 
possiamo dire di credere. Però finché non abbiamo il Segno Dimostrato che Lui 
disse sarebbe stato su di noi, allora stiamo solo Confessando di essere Credenti, e 
non la Possessione dei Credenti. 
…42 Gesù disse questo. “Andate in tutto il mondo e Predicate il Vangelo a ogni 
creatura”. Fin dove? “In tutto il mondo”.  A chi? “A ogni creatura”. Non L’hanno 
ancora ricevuto. “E questi Segni Accompagneranno coloro che avranno Creduto”. 
Quanto tempo? “In tutto il mondo”.  A chi? “A ogni creatura. Questi Segni li 
Accompagneranno, in tutto il mondo, e in ogni creatura. Questi Segni li 
Accompagneranno: nel Mio Nome cacceranno diavoli; Parleranno in Nuove 
Lingue; se prendessero una cosa mortifera, o un serpente, o bevessero una cosa 
mortifera, non ne avranno danno; imporranno le Mani sui malati, ed essi saranno 
Sanati”. Quello fu il Suo Ultimo Incarico alla Chiesa, Marco al 16° capitolo.  
43 Paolo sta ordinando questi Doni nella Chiesa, trent’anni più tardi. E disse, in 
Galati 1:8 “Se un Angelo dal Cielo vi predica un Vangelo diverso da Questo che è 
già stato Ricevuto”, vedete, che è già stato Predicato, “sia anatema”. Credo che la 
Pentecoste abbia avuto inizio senza una fine. Credo debba essere per ogni 
creatura, ogni tempo, in ogni luogo, che la Pentecoste dovrebbe restare sempre. 
Le Benedizioni Pentecostali dovrebbero essere sulla gente.  
44 E ora, cos’è questa Benedizione Pentecostale? È la Conferma della 
Risurrezione. Non sorprende che il Vangelo Stesso significhi “la Buona Novella”. 
La Buona Novella di che cosa? Egli è Risorto dai morti. “E poiché Io vivo, voi 
vivete pure”. Voi che una volta eravate morti nel peccato e nelle trasgressioni, 
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Dio ci ha Vivificati insieme, tramite quello Spirito che risuscitò Gesù dai Morti. 
E noi siamo ora Seduti nei Luoghi Celesti con Lui, avendo Comunione con Lui, 
Parlando con Lui. Che gioia narrare questo racconto alla gente, che Crede 
essere la Verità! 
…113 E voi siete Vivificati. E questa Potenza Vivificante mette già il vostro 
Corpo in una Condizione di Rapimento. Notate la gente pentecostale lassù, 
quando fu vivificata dallo Spirito Santo. Ascoltatemi. Quando quel gruppo 
pentecostale lassù, il Giorno di Pentecoste, ricevette da Dio il proprio Atto di 
Proprietà, certo, ciò Glorificò le loro anime. Acclamarono. Videro Lingue di 
Fuoco divise su ognuno di loro. E ciò Vivificò tanto i loro corpi, al punto che non 
potevano neanche più parlare un Linguaggio terrestre. Ciò Vivificò il loro corpo 
per un Linguaggio Celeste, il Luogo in cui andranno. La Potenza Vivificante di 
Dio scosse tanto i loro corpi mortali, che tutto il loro linguaggio mortale fu 
Trasfigurato, Trasformato in un Linguaggio Immortal e. Che potenza 
vivificante! Che cosa? Qualcosa che appartiene.  
114 “Se lo Spirito che risuscitò Gesù dai morti, abita nei vostri corpi mortali, Esso 
Vivificherà pure i vostri corpi mortali”. Noi dunque siamo Vivificati tramite la 
Potenza dell’Iddio Vivente.  
115 Lingue, Vivificati a un Nuovo Linguaggio Celeste, per Parlare loro; un 
Rapimento, un Elevarsi in un’Atmosfera Diversa da quella in cui avevano mai 
vissuto. Inoltre, con la Nuova Vita Vivificante in loro, che venne in loro, Essa 
Vivificò il loro Linguaggio. Essi parlarono in Nuove Lingue. Oh, sì! 
…228 Che cos’è? È la Potenza Vivificante che ci porterà via. Quella grande 
Potenza Vivificante. La Potenza Vivificante è Venuta in questi Ultimi Giorni.   
229 Ecco ciò per cui mi trovo in Arizona, proprio adesso. Proprio qui ci sono 
molte persone sedute, che stavano qui a Phoenix, e da questo stesso palco mi 
hanno sentito dirvi: “COSÌ DICE IL SIGNORE”.  Quanti lo ricordano? “Adesso 
va’. Sta per accadere qualcosa”.  
230 Vidi venire Sette Angeli. Non lo riportò la rivista Life,  come la nebbia 
d’Esso era sospesa qui sopra, alta ventisette miglia [43 Km], larga trenta miglia 
[48Km]? Fred Sothmann, questi altri, Gene Norman, quelli, non sono seduti là 
in fondo? Stavano proprio là quando apparvero quei Sette Angeli proprio là 
sulla collina. Ciò scosse le colline, per miglia intorno, così. Là stavano Sette 
Angeli. E lanciarono una Spada nella tua mano, dissero: “Va’ a casa e Apri 
questi Sette Suggelli che sono dati”. Ed eccoli qui, il vero Mistero di Matrimonio 
e Divorzio, e la Progenie del serpente, e tutte queste cose delle quali è stata fatta 
confusione. È il COSÌ DICE IL SIGNORE.  
231 Che cos’è? La Potenza Vivificante che viene alla Chiesa, che La fa 
preparare, in quest’ora alla quale ci stiamo avvicinando. La Potenza Vivificante! 
O Dio, aiutaci a riceverLo. Aiutaci a crederLo. 
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… 234 Ecco oggi com’è la chiesa. Essi vogliono le proprie idee. Non vogliono 
prestare la minima attenzione a voi. Se ne vanno a spasso. Bene, ciò 
semplicemente serve a Mostrare che là non c’è la Potenza Vivificante.  
235 “Oh”,  dite: “Beh, io ho Parlato in Lingue. Ho saltato e acclamato”. Tutto 
questo è bello.  
236 Ma se lì c’è quella Potenza Vivificante, lo Riconoscerete. Come 
quell’Aquilotto; quella è la sua mamma. Quella è la Parola. È il COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Ecco ciò che Dio ha Promesso. È ciò che fu Predetto. È esattamente 
quanto è Successo. Oltre ogni ombra di dubbio, siamo proprio ora 
Potenzialmente nella Risurrezione, i Santi si preparano a essere presi su 
nell’Aria.  
237 Quindi, Gesù, così Ripieno di questa Potenza Vivificante, disse: “Se riuscite 
a distruggere questo Tempio; che vi sono occorsi quarant’anni, avete pensato, per 
erigerlo; Io lo ridirizzerò in tre giorni”.  
238 Perché? Perché Gesù poté dire questo? Voglio chiedervi. Perché Gesù poté 
dire una cosa simile? Egli sapeva che Quello era Lui. Amen. Desidero poter 
farvelo rimanere impresso. Egli sapeva Chi Era. Sapeva che ogni Parola, che Dio 
aveva Scritto lì di Lui, l’aveva Adempiuta. Sapeva d’essere Colui di cui Davide 
parlò.  
239 Sapete voi di essere coloro di cui parla la Bibbia? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Sapete che la vostra Posizione è in Cristo? Se siete in Cristo, 
siete una Nuova Creatura. Sapete che questa Parola è per voi come vita 
quotidiana? Ebbene, certo. Essa vi appartiene. Siete un’Aquila. Questo è il 
vostro Cibo.  
240 Lui sapeva che, tramite la Potenza di Dio, l’avrebbe fatto, poiché era stato 
Profetizzato che l’avrebbe fatto. Ecco perché non aveva paura di dire: “Disfate 
questo Tempio. Io lo ridirizzerò in tre giorni, perché Davide disse: ‘Io non lascerò 
la Sua anima nell’inferno, né permetterò che il Mio Santo vegga la corruzione’”. 
Egli sapeva che nessuna cellula del Suo corpo si sarebbe corrotta. Ed essa si 
corrompe in settantadue ore. Disse: “Disfate questo Tempio. Io lo ridirizzerò 
ancora in quei tre giorni”. Perché? Era così Ripieno di quella Potenza Vivificante 
che Vivificò ogni Parola. Guardò indietro e, Vista ogni Parola che Dio scrisse di 
Lui e che il Profeta disse di Lui, Egli l’Adempì. Egli sapeva pure che sarebbe 
stato Adempiuto. 
…255 Non sorprende che Gesù disse: “Non temere. Io sono Colui che fu morto, 
ma son vivente ne’ secoli de’ secoli”.  
256 “Perché ora siamo Redenti da Lui, e siamo Risorti con Lui, e siamo ora (non 
saremo) seduti nei Luoghi Celesti in Lui”. Ora, quando abbiamo questo Spirito in 
noi, l’estratto, mostra che tutti i dubbi sono stati cancellati. Cosa? Cristo vive. 
Non io vivo, non me. “Cristo vive in me”. Non voi vivete, ma Cristo vive in voi; 
perché la Sua vivente Parola vive in voi, mostrando che tutti i resoconti di tutte 
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le vostre idee metodiste, e battiste, e pentecostali, tutto il resto, sono stati 
cancellati. E Gesù Cristo…  
257 Come sul Monte Trasfigurazione, tutti i Profeti e ogni altra cosa sono finiti. 
Tutti i giorni dei luterani, dei metodisti, dei presbiteriani, vanno tutti bene, però: 
“Questo è il Mio diletto Figliuolo. AscoltateLo”, la Parola di quest’Ora, l’Ora dei 
Suggelli. Quando, tutti i Misteri Remoti, che sono stati Nascosti tutti questi anni, 
sono quella Grande Piramide del tempo che fu recisa, la Pietra della Vetta, 
rendendola Levigata, cosicché la stella di Davide si stabilirà al Suo posto. E la 
Grande Chiesa dell’Iddio Vivente sarà Innalzata come le Ali di un’Aquila, 
trasportata lassù nella Gloria. Sì.  
258 Ora dentro, ora dentro, nei nostri Corpi: col Parlare in Nuove Lingue; col 
Profetizzare, e Prevedere; imporre le Mani sui malati, ed essi staranno bene; il 
mondo, è morto, e tutte le cose del mondo. Noi siamo passati dalla morte alla Vita, 
e ora possediamo la Potenza. Alleluia! In quel mattino della Risurrezione, 
Quando i Suggelli della morte saranno spezzati, Noi Risusciteremo, (Alleluia!) 
noi risusciteremo. (Amen!)  
259 Non ci sono abbastanza diavoli nell’inferno per trattenerci dal farlo. Noi 
siamo stati Predestinati da Dio per quest’Ora. La Parola di Dio Manifesta Se 
Stessa proprio tramite noi. E noi Viviamo nella Presenza di Dio, tramite la 
Promessa della Parola di Dio. Non c’è diavolo all’inferno che possa trattenermi 
dal Risuscitare. Non c’è una porta che lui potrebbe chiudermi in faccia, in quel 
mattino. I Suggelli sono stati Spezzati. Alleluia!  
260 Sono libero. Sono un’Aquila. Non sono più in una gabbia, ma sono libero. 
Sono Risuscitato dai morti, nella nuova Vita di Gesù Cristo. Non solo io, ma ogni 
uomo, donna, ragazzo o ragazza seduti qui, che è stato Riempito in quello 
Spirito di Dio, è una Nuova Creatura in Cristo. E tu sei un’Aquila.  
261 Noi siamo in vita oggi, e godiamo la Risurrezione per sempre. Poiché Egli 
Vive, noi Viviamo pure. E Lui Vive in noi, rendendoci Vivi. E lo Spirito che 
Risuscitò Lui dai morti, che Abita nel nostro essere, Vivificherà i nostri corpi 
mortali, in quella Grande Eterna Pasqua. Gloria a Dio! 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
I SEGNI OBBLIGATORI 

IDENTIFICAZIONE ALLA SUA RESURREZIONE 
CRISTO IN NOI 

IL GIUDICE E' ANCHE L'AVVOCATO 
DIO HA MANDATO IL SUO SPIRITO PER CONTINUARE LE 

SUE OPERE 
SOLO ATTARVERSO LO SPIRITO SANTO POSSIAMO FARE 

LE OPERE DI DIO E VEDERE CRISTO-PAROLA-OGGI 
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ATTENDERE FINCHE' - NON ANTICIPARE MA 
ASPETTARE IL TEMPO DI DIO 

Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-11-1963 
53 “E questi Segni Accompagneranno coloro che avranno Creduto”, non solo 
professanti, ma Credenti Identificati! “Potrebbero non seguire. Probabilmente lo 
seguiranno. Forse lo seguiranno”? Gesù disse: “Essi seguiranno coloro che 
avranno Creduto”. Proprio assolutamente impossibile che ciò non accada! “Le 
Opere che faccio Io le farete anche voi”. Quella è l’Identificazione. 
L’Identificazione di Gesù era di Manifestare la Parola di Dio, quale Egli era. E 
l’Identificazione della Chiesa Oggi è Manifestare la Promessa Parola di questo 
giorno, tramite lo stesso Spirito che allora Manifestò e Vivificò la Parola. Lo 
stesso Spirito oggi Vivifica la Parola per il credente e Manifesta la stessa cosa, 
Mostrando che il Segno è su questa persona, il che è la Vita Risorta di Gesù 
Cristo che Vive nel Suo Credente. Oh, quello dovrebbe infiammare una Chiesa! 
E questo è vero, tanto vero che più non si potrebbe.  
54 Dobbiamo Identificarci con il nostro Sacrificio. Dobbiamo essere Identificati 
nella Sua Morte. Quando un Giudeo metteva le mani sul sacrificio, si stava 
Identificando, trasferendo i suoi peccati al suo sacrificio, e il sacrificio moriva. 
Ora noi mettiamo le mani, per Fede, su Gesù Cristo, e siamo Identificati con Lui 
nella Sua morte.  
55 Non solo nella Sua morte, ma, se siamo accettati, siamo Identificati non solo 
nella Sua Morte ma nella Sua Resurrezione. Attraverso la Vita che era in Lui, è 
rimandata sul Credente, come Segno, un Memoriale che la Morte è Passata oltre 
ad esso, e Dio vi ha Suggellati nel Regno di Dio fino al Giorno della vostra 
Redenzione. Efesini 4:30. 
…122 Come ho detto ieri sera, su a New York, in uno dei Messaggi. Se io vi 
dicessi che in me vivesse Shakespeare, farei le opere di Shakespeare. Perché, non 
potrei farci niente, non sono più io, sono morto. Shakespeare ed io non possiamo 
vivere insieme qui dentro. Shakespeare era un poeta, ed io sono un Ministro, 
non possiamo vivere insieme. Ma se io sono morto a me stesso, allora, e 
Shakespeare vive in me, io farò le opere di Shakespeare. La vita di Shakespeare 
in me vivrebbe come Shakespeare. Se vivesse in me la vita di Beethoven, sarei 
Beethoven. Se la vita di John Dillinger fosse in me, sarei John Dillinger. È così.  
123 E se la Vita di Gesù Cristo vive nella persona, essi diventano Identificati con 
Lui. È Cristo in voi.  Non un membro di chiesa, non un sistema, ma una Potenza 
Risorta. È lo Spirito Santo, è un Segno su di voi, che la vostra vita dice “Amen”  
ad ogni Scrittura. La Promessa è Scritta là.  
124 E non siete più voi stessi. Siete di Cristo. Non considerate i vostri pensieri. 
Non considerate i vostri pensieri, dite: “Io penso”. Non avete pensieri che 
vengono. La Vita che era in Cristo è in voi. La Mente che era in Cristo è in voi. 
Le Opere che erano in Cristo sono in voi, e Cristo Stesso è in voi. Siete morti; la 
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vostra vita è Nascosta in Dio tramite Cristo, Suggellata là dentro tramite lo 
Spirito Santo. Non appartenete a voi stessi. 
…60 Ma ora la Vita che era nel Sangue è divenuta il Segno. Ed ora quando ci 
Identifichiamo nella Sua Morte, Sepoltura, e Resurrezione, nel CredederGli e 
nell’essere Battezzati nella Sua Morte, Sepoltura, e Resurrezione. Quando 
sorgiamo, lo Spirito Santo è là per darci un Segno, un Segno Eterno scritto sul 
vostro cuore, anima, costituzione, mente, corpo, tutto il resto, che voi siete una 
persona separata, dall’incredulità. Siete una persona separata, dalle cose del 
mondo. Siete separati dalla morte. Siete separati da tutto. E siete un prodotto 
che Dio ha Suggellato nel Regno, tramite il Suo Spirito Santo. 
…68 O Dio, se le persone potessero solo vedere questo! Il nostro Giudice è il 
nostro Avvocato. Il caso è chiuso. È tutto finito. Lo stesso Che è Giudice è 
Avvocato, è il nostro Avvocato. Il caso è chiuso, abbiamo il Segno. Sia il Giudice 
che l’Avvocato sono la stessa Persona. Quando Dio fu fatto carne e dimorò fra 
noi, il nostro Giudice divenne il nostro Avvocato, e il caso è chiuso. E lo Spirito 
Santo è qui come Segno che siamo pronti a passare da qui alle Terre al di là. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA SPOSA UNO CON LO SPOSO - LA CONTINUAZIONE DI ATT I 

LO SPIRITO SANTO E' LA NOSTRA IDENTIFICAZIONE 
OCCORRE ESSERE IDENTIFICATI NELL'INTERO AGNELLO-SEM E 

OCCORRE NON SOLO ACCETTARE IL MESSAGGIO-SEGNO, MA 
RICEVERE LA DINAMICA-SEGNO 

RESTAURAZIONE PAROLA-SPIRITO 
IL SEGNO E' IL MESSAGGIO DELL'ORA E LA CONFERMA DEL LA 

DINAMICA IN NOI, FATTO CARNE 
NON BASTAVA LA CIRCONCISIONE, MA OCCORREVA ANCHE IL  

SEGNO 
DIO HA MANDATO IL PROFETA/MESSAGGIO, LA COLONNA DI 

FUOCO E IL SEGNO-SPIRITO-COLONNA DI FUOCO PER LA SP OSA 
IL SANGUE-SPIRITO INDICA CHE IN NOI E' MORTA LA VEC CHIA 

CREATURA 
LA VITA DI CRISTO IN NOI E NOI MORTI 

BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO, COMPLETATO 
NELL'ADOZIONE-SUGGELLAMENTO, QUINDI A VIRTU' COMPLE TE 

SENZA CIRCONCISIONE, SENZA SEGNO, IL PATTO E' NULLO  
IL SEGNO RAPPRESENTA IL PATTO 

IL REQUISITO DELL'EPOCA E' APPLICARE IL SEGNO 
IL SUGGELLO E' IL SEGNO E VIENE AD VIRTU' COMPLETAT E 
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IL SEGNO E' LA CARITA' CRISTO PIETRA DELLA VETTA 
IL SEGNO E' CRISTO VIVENTE IDENTIFICATO IN TE (AP.12:5) 

E' IL SEGNO DEL FIGLIOL DELL'UOMO IDENTIFICATO 
L'INCREDULITA' E' IL PECCATO 

OCCORREVA CHE L'INTERA CONGREGAZIONE FOSSE 
IDENTIFICATO COL SANGUE NEL TEMPO DELLA SERA - IN 

SIMBOLO NELLA FINE DELLE EPOCHE 
DOPO IL SANGUE VERSATO AL CALVARIO, IL SEGNO VENNE 

APPLICATO IN PENTECOSTE - IN SIMBOLO DOPO CHE CI 
IDENTIFICHIAMO NEL SANGUE, DIO MANDA IL SEGNO-SPIRI TO 

LA SPOSA ESCE DALLA CHIESA - IN SIMBOLO ISRAELE USC I' 
DALL'EGITTO PER INCONTRARE LA COLONNA DI FUOCO 

LO SPIRITO SANTO E' IL TEMA APOSTOLICO 
IL CAPO FUNZIONANTE NELL'ULTIMA EPOCA RISVEGLIANTE IL 

CORPO ATTRAVERSO IL SEGNO DELLA RESURREZIONE 
PIENA OBBEDIENZA ALLA PAROLA 

IL SUO SANGUE PRONUNCIA COSE MIGLIORI 
NON CONTRISTARE LO SPIRITO SANTO 
Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 

94 Un Sangue Identificava, Identificava il Credente, perché la vita era uscita, 
non poteva ritornare, perciò egli doveva avere una struttura chimica.  Egli 
doveva avere come una vernice, un Sangue, una struttura chimica che mostrasse 
che la vita era andata via da esso.  
95 Ora proprio lo Spirito Stesso è il Segno. Lo Spirito Santo Stesso è il Segno, 
non il Sangue. Il Sangue fu versato al Calvario, ciò è vero. Ma il Sangue, in 
quanto tale, ritornò agli elementi dai quali era venuto, dal cibo di cui Egli Si 
nutriva. Ma, vedete, dentro quella Cellula di Sangue c’era una Vita che iniziò a 
far muovere la cellula di Sangue. Se era… La struttura chimica stessa non aveva 
Vita in sé, e perciò non poteva muoversi. Ma quando la Vita entrò nella 
struttura chimica del Sangue, Essa formò una Cellula. Formò la Sua Propria 
Cellula, poi Cellula dopo Cellula, poi diventò un Uomo. E quell’Uomo era Dio, 
Emmanuele, in Carne. Ma quando quella Vita tornò indietro, la struttura 
chimica andò con essa, ma il Segno è lo Spirito Santo sulla Chiesa, che essi 
vedono Cristo.  
96 Deve essere, poiché una donna e suo marito diventano uno. Essi diventano 
uno. E anche la Sposa e Cristo diventano Uno. Il Ministero della Sposa, e il 
Ministero di Cristo, sono lo Stesso. E ricordate, “Questi primi trattati, o Teofilo, 
io ti ho scritto, che Gesù cominciò a fare e continua a fare”. La Sua morte non Lo 
ha fermato. Nossignore! Egli è tornato di nuovo. Non una terza persona, ma la 
stessa Persona è tornata di nuovo nella forma dello Spirito Santo, e per 
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proseguire l’opera; e prosegue, ha detto il Libro degli Atti.  “Gesù Cristo lo Stesso 
Ieri, Oggi, e in Eterno”. Questo è il Segno. Cioè il Contrassegno. 
…158 E non si può farlo. Non si può mettere il Sangue sull’architrave della 
Porta, dove, il Segno non poteva essere messo senza che l’Agnello morisse. E il 
Sangue era un Segno sicuro che l’Agnello era morto. Nessuna finzione; l’Agnello 
era morto!  
159 E lo Spirito Santo è un Segno sicuro che il tuo Agnello è morto e tu hai 
ricevuto il Segno su te stesso, poiché la Sua stessa Vita è in te. Capite? Non c’è 
nessuna finzione. Non c’è nessun imbroglio. Non c’è nessuna imitazione. È là! Tu 
lo sai. Tu lo sai. Il mondo lo sa. Il Segno è là. 
…106 E lo Spirito Santo è la nostra Identificazione. Esso è ciò che ci Identifica 
come Cristiani. Non la nostra iscrizione in chiese, non la nostra comprensione 
della Bibbia, non quanto conosci la Bibbia. È quanto tu conosci dell’Autore, 
capisci, quanto l’Autore sta vivendo in te. Il tuo io è morto. Non sei più tu. Ti 
consideri morto, e il Segno è ciò che vive in te. E non è la tua vita; è Lui.  
107 Paolo ha detto: “La vita che io ora vivo”. Egli viveva una vita diversa da 
quella che viveva una volta. “Non sono io, ma Cristo Vive in me”. Ecco il Segno 
Identificato che Dio richiedeva. Identificato con il nostro… Identificazione con il 
nostro Sacrificio, la Vita del nostro Salvatore in noi, lo Spirito Santo. 
…125 Ricordate, se quel Segno non veniva esposto, perfino il Patto era 
annullato. Proprio così. Il Patto era Annullato. Non c’era Patto fin quando non 
ci fosse quel Segno. Il Segno rappresentava il Patto. Dio fece un Patto con loro, 
sissignore, ma doveva esserci il Segno. Non era in effetto, il Patto non lo era, a 
meno che non ci fosse il Segno. 
126 Forse c’erano molti Giudei che potevano dire: “Vieni qua! Io non ho Sangue 
sulla mia porta, ma ti voglio mostrare qualcosa, io sono un Giudeo circonciso. Io 
sono circonciso”. Ciò non significava nulla. [Il Fratello Branham schiocca le 
dita— Ed.] “Quando Io vedrò il Sangue! Quando Io vedrò il Segno!”   
127 Tu potresti dire: “Io sono battista, presbiteriano, metodista”, o qualsiasi cosa 
tu voglia essere. Ma: “Quando Io vedrò il Segno!”  
128 Tu dici: “Io sono un credente. Mia madre era un membro di questa chiesa. 
Mio papà era un membro di questa chiesa. Là io sono stato membro fin da 
bambino”. Ciò non significa nulla. [Il Fratello Branham schiocca le dita—Ed.] 
“Io non racconto bugie, non rubo. Non faccio questo. Io…”  Ciò non significa 
nulla. [Il Fratello Branham schiocca le dita.]  
“Io appartengo al Tabernacolo Branham. Io faccio questo, quello, o l’altro. Io 
credo tutta la Parola”.  
129 Quei Giudei potevano dire: “Io credo YHWY!”  Se avesse creduto, avrebbe 
ascoltato il Messaggio dell’ora. Certamente. Essi avevano un sacco di messaggi, 
ma Questo era il Messaggio dell’Ora. Capite? Io credo il Messaggio dell’Ora. Sì. 
Il Sangue fu applicato al Tempo della Sera. Essi avrebbero potuto dire: “Io, io 
sono un Giudeo”.  
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130 Le persone oggi dicono: “Io sono un Cristiano. Posso mostrarti la mia lunga 
appartenenza. Voglio che tu mi dica quando mai io abbia rubato qualcosa, quando 
mai io sia stato nei tribunali. Mostrami quando mai io abbia commesso adulterio. 
Io non ho mai fatto tutte queste cose, o qualcosa del genere. Mostrami un punto”. 
Ebbene ciò non significa nulla. No, no. Capite, non importa quanto egli fosse nel 
Patto, il patto è senza effetto. Esso è inefficace. Tu dici: “Ebbene, io sono uno 
studente della Bibbia”.  
131 Non m’interessa cosa sei. Senza quel Patto, l’ira di Dio è su di te. Capisci? 
Proprio così. Ti ha raggiunto. Sì. “I vostri peccati vi ritroveranno”. Che cos’è il 
peccato? Incredulità. Tu non hai Creduto il Messaggio. Tu non hai creduto la 
Parola. Tu non hai creduto la Testimonianza dello Stesso Segno, quando ha 
Identificato Se Stesso in mezzo a noi. E tu non hai creduto Ciò? Non importa 
quanto tu non Lo Creda, Esso deve essere applicato.  
132 Potresti dire: “Io Lo credo. Io Lo credo. Io credo che sia la Verità. Lo accetto 
come la Verità”. Dunque tutto questo va bene, tuttavia Esso deve essere 
applicato. 
133 Ebbene, mentre l’Agnello Sanguinava, questo Giudeo stava là, mescolando il 
Sangue, dicendo: “Questo è YHWH”.  
134 E là stava un Sacerdote, dicendo: “Sissignore, io credo che è vero”, ma sulla 
sua casa non è stato applicato. Egli non vuole Identificarsi là con quel gruppo; 
nossignore, questi fanatici con il Sangue sulla porta. Egli non vuole 
quell’Identificazione. Non importa quanto fosse Sacerdote, quanto conoscesse la 
Parola, come fosse stato cresciuto bene, che opere avesse fatto, quanto avesse 
dato ai poveri, quanto avesse sacrificato!  
…137 “Ma quando Io vedrò il Segno, passerò oltre”. Esso è il Requisito di Dio 
dell’Ora. Il Messaggio del Tempo della Sera, è applicare il Segno. 
138 Satana ha lanciato ogni genere di contraffazioni, di strette di mano, e di 
evidenze, e ogni cosa del genere. Lasciate perdere! L’ora è arrivata che il Segno, 
Esso Stesso; non qualche contraffazione, finzione, sostitutivo, nulla.  
…166 È un Segno che un prezzo, che è stato richiesto, è stato pagato. E il prezzo 
che è stato pagato era la Vita di Gesù Cristo, ed Egli ha dato la Sua Vita. E il 
Suo Spirito ritorna su di te, come Segno tu sei stato ricevuto. E tu porti il Segno 
con te, giorno e notte, non soltanto la domenica. È tutto il tempo, tu hai il Segno. 
“Quando Io…Il Sangue sarà per voi un Segno”. 
…224 Non fare affidamento su alcun Parlare in Lingue, né nient’altro.  Ma lascia 
che il Segno Stesso sia lì, la Persona di Gesù Cristo, la Sua Propria Vita in te. 
Circoncidi non solo questo, quello; ma Circoncidi il tuo essere intero, finché tu e 
Cristo siete Uno. Cristo è in te, e la Sua Vita Vive attraverso te. 
…146 Mosè in piedi, su e giù per la strada, che dice: “Il Messaggio della Sera è 
qui! Avverrà, alla fine dei quattordici giorni, che voi radunerete la Congregazione 
e ucciderete l’Agnello. L’intera congregazione d’Israele lo ucciderà, mettendo le 
proprie mani su di esso, Identificandosi con esso. E il Sangue sarà messo sullo 
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stipite, e sull’architrave della Porta, e ‘Quando Io vedrò il Sangue, passerò oltre, 
poiché esso è un Segno che voi avete accettato la morte dell’Agnello che Io ho 
Provveduto per voi’”. Il Sangue era il Segno.  
147 Adesso lo Spirito è il Segno. “Voi sarete riempiti con lo Spirito Santo fra non 
molti giorni”.  E quando il Sangue fu versato, il Segno fu mandato giù il Giorno 
di Pentecoste, come un Vento Impetuoso che Soffia.  
148 Quello era il Tema di ogni Apostolo. Cioè, “Avete Ricevuto lo Spirito Santo 
dopo che avete Creduto? Ravvedetevi, ciascuno di voi, e siate Battezzati nel Nome 
di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete questo Dono dello 
Spirito Santo, poiché è un Segno, amen, che siete passati dalla morte alla Vita”. 
Eccovi. Quando quella gen-… chiesa Giudea è lentamente scomparsa, sono 
subentrati i gentili, e quella perversione in quel modo; ora essa deve venire fuori, 
per prendere quel residuo dei gentili, per amore del Suo Nome, la Sposa.  
149 Capite cosa voglio dire? Capite di che cosa sta parlando qui la Scrittura? Se 
il Segno non era esposto, allora il Patto non era Efficace. Capite? Lo deve essere. 
Perché, se voi dite di credere, e non seguite le istruzioni della Parola, allora voi 
non credete. Capite? Benché siate circoncisi, benché v’iscriviate, e benché siate 
Battezzati, abbiate fatto tutte queste cose così; ciò ancora non è il Segno, lo 
Spirito Santo. 
…201 ApplicaLo, Chiesa! Ora non fallite. Lo farete ora? Non, non, non lasciate 
che il sole tramonti. Non, non, non, non riposate, giorno o notte. Non correte 
alcun rischio. Non funzionerà, figlioli. Non funzionerà. Voi dovete avere il 
Segno!  
202 Voi dite: “Io credo. Sì, io vado. Io, sì, io credo il Messaggio. Io…”  Questo va 
bene, ma, questo è buono.  
203 Ma voi dovete avere il Segno! Lo sentite, Tabernacolo Branham? Voi dovete 
avere il Segno esposto! Senza di Esso, tutto il vostro Credere è invano. Capite? 
Voi vivrete una vita buona; voi ascolterete ciò che la Parola dice; andrete in 
Chiesa; cercherete di vivere correttamente; questo va bene, ma non è Ciò. 
“Quando Io vedrò il Sangue”, quello è il Segno. E il Segno qui non è…  
204 Perché, cosa, Egli doveva vedere la struttura chimica vera e propria, perché 
la vita era andata, egli… era andata via da esso, esso era un animale.  
205 Ma qui è la Sua Propria Vita che era nel Sangue. E la struttura chimica era 
solo un segnale o un Contrassegno di Santificazione, ma la Vita Stessa è il Segno; 
poiché senza la Circoncisione, senza il Segno, voi non siete nemmeno nel Patto. 
La cosa intera coopera. Se voi dite di essere Circoncisi alla Parola, e ad Essa 
soltanto, allora Crederete la Parola; se voi Credete la Parola, allora il Segno 
deve arrivare, poiché egli disse: “Ravvedetevi, e ciascuno di voi sia Battezzato nel 
Nome di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete il Dono dello 
Spirito Santo”. Eccovi. Oh, my! 
…217 Prima Corinzi 12, ha detto, “In uno Stesso Spirito noi tutti siamo stati 
Battezzati per essere un medesimo Corpo”. Il mistico, non chiesa; ma il mistico, 
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non le denominazioni; il Corpo Mistico di Gesù Cristo! “In uno Stesso Spirito”, 
maiuscolo S-p-i-r-i-t-o, Spirito, “noi tutti siamo immersi in questo medesimo 
Corpo”. Allora il Segno è sulla Porta, poiché voi siete in Cristo. Ed Egli fu il Solo 
vostro Sacrificio, Che resse il Giudizio. E quando Dio considera ciò, non può far 
nulla. Voi siete proprio al sicuro il più possibile, poiché Dio e Cristo sono la 
Stessa Persona, lo Spirito è stato Fatto Carne e ha abitato fra noi. E c’è Dio con 
Se Stesso, e voi, i Suoi Propri figli, nel Corpo. Eccovi, non una struttura chimica, 
ma lo Spirito! “Io passerò oltre”. 
…200 Israele che usciva dall’Egitto, fu un Simbolo, della prefigurazione di oggi. 
L’Egitto era la chiesa, e Israele rappresentava la Sposa. E come Israele uscì 
dall’Egitto, così la Sposa esce dalla chiesa. Capite? Poiché, per Essa deve esserci 
qualcosa là da cui uscire, e perciò, se era un Simbolo, Essa deve uscirne fuori. La 
chiesa è giù in Egitto, nel mondo e nel peccato, e non le interessa un bel niente 
del vostro Segno. Essi nemmeno Lo credono. Ma Israele lo amava, poiché per 
loro era Salvezza. Oh! Oh! Dovrebbe renderci felici, dovrebbe rendere i nostri 
cuori…Oh! 
…345 Lasciatemi essere un fratello. Lasciatemi vivere l’esempio di quel che 
Cristo ha detto che un uomo dovrebbe essere. Lasciatemi essere un fratello per 
un fratello, un fratello per una sorella. Lasciatemi essere un ministro per i 
ministri. Lasciatemi essere l’esempio degli esempi. Lasciatemi mostrare al 
mondo che questa Parola è Cristo. L’unico modo in cui posso farlo è entrare in 
Lui. Poiché, non posso farlo da me stesso, tu non puoi farlo. Ma lascia che la 
Parola e tu diventiate Uno, allora Essa Stessa Vivrà. Tu sei un’Epistola di Gesù 
Cristo che cammina, quando Egli ha il Controllo Completo, Controllo di te, per 
eseguire ogni Parola.  
346 Se Egli arriva in questo modo, “Io voglio fare Questo”, e tu dici: “No, no, io 
non Credo Ciò”, vedi, tu ancora non sei nella Parola. Capisci?  
347 Piena, ora osservate, pienamente, ora, piena Obbedienza all’Intera Parola di 
Dio ci dà diritto al Segno. Poi quando noi paghiamo, Preghiamo, dobbiamo 
avere il Segno da presentare con la nostra Preghiera.  
…359 Ma il Sangue di Gesù Cristo, non solo Gridò, Esso ha Redento. Amen! 
“Esso Pronunzia cose Migliori”. Vi rende figli e figlie. Vi nasconde dall’ira di 
Dio. Capite? Il Sangue di Abele non poteva nascondere Caino, capite, ma il 
Sangue di Gesù può. Amen! 
…400 Noi accettiamo questo Sacrificio di Sangue Sacro. Accettiamo il Suo 
Sangue Sacrificato, poi ha dato… Egli che ci dà la Vita, il Segno, un Suggello 
della Sua Promessa. Efesini 4:30, ha detto: “Non contristate il Sangue”? No. 
“Non contristate lo Spirito Santo, col quale siete stati…” [La congregazione dice: 
“‘Suggellati’”.— Ed.] “Legati da un Patto, messi da Parte”.  
…139 L’Ora è qui in cui il Segno Stesso sta Identificando Se Stesso proprio tra 
di noi, e sta dimostrando che Egli è lo stesso Gesù Ieri, Oggi, e in Eterno, ed Egli 
è proprio con la Parola. Deve essere applicato. Un uomo che dice di avere il 
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Segno, e rinnega questa Parola, allora che ne è a riguardo? Capite, non si può 
fare ciò. Il Segno deve esserci. “Quando Io… Il Sangue sarà per voi un Segno”. 
Ora lo Spirito Santo, la Vita che era nel Sangue, è per voi un Segno. Ci 
arriviamo tra un momento, vedete. Lo Spirito Santo è il Segno. Il caso è chiuso. 
Sissignore. Ora, ricordate. E io…  
…192 Primo, il Suo Profeta con il Messaggio; Egli Identificò Se Stesso tra… con 
una Colonna di Fuoco con il Suo Profeta; poi Egli mandò un Segno, di mettersi 
sotto questo Sangue, che Egli aveva accettato la morte di questo sostituto al 
vostro posto. Allora, il Sangue era un Segno che Egli guardò, che avevate 
ascoltato il Messaggio, creduto alla Colonna di Fuoco, e avevate accettato il 
sostitutivo che Egli aveva provveduto per voi, e voi eravate sotto il Sangue della 
stessa struttura chimica della vita che era uscita per voi. My! Che Perfetta, che 
cosa Perfetta è questa, capite, voi siete sotto il Sangue.  
193 Ora voi siete sotto lo Spirito, sotto lo Spirito Santo. Capite? Capite? Voi 
credete il Messaggio del giorno, capite, voi credete la Potenza, la Colonna di 
Fuoco. Voi credete ciò, vedete, e lo fate. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
I FIGLI ADOTTATI HANNO LA COLONNA DI FUOCO 
Un Paradosso, Morrison a Tampa, Florida, Usa, 18-4-1964 

219 La Colonna di Fuoco è Identificata Scientificamente, e dalla Sua Reazione, 
dal Suo Carattere ed ogni altra cosa, proprio lo Stesso. Come fu quando Essa 
Dimorava nel Corpo dell’Unigenito Figlio di Dio, così Essa Dimora nel Corpo 
dei Suoi Figli Adottati  per l’Ultimo Giorno.   
220 Ora, io so, fratelli, ci sono state molte di queste imitazioni. Ma la Bibbia 
disse che sarebbe avvenuto, lo sapete, “Come Ianne e Iambre contrastarono 
Mosè”. Vedete? Deve proprio avvenire. Ma non lasciate che quello vi accechi. 
Quando vedete un dollaro falso, ricordate che è stato fatto da uno vero. Vedete? 
Se non lo è, esso è l’Originale.  
221 Ma c’è l’Originale Spirito Santo, il Cristo Originale,  certamente. Egli è lo 
Spirito Santo. Notate ora, e la Colonna di Fuoco è ancora Vivente oggi, fra noi. 
Dopo tutte queste migliaia di anni, ed è ancora qui. È un Paradosso. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
PROCESSO DI NUOVA NASCITA 

CHIAMATA FUORI - PATTO DI DIO CON ABRAHAMO SIMBOLO 
DELLA CHIAMATA DEL CREDENTE 

LA CIRCONCISIONE SIMBOLO DEL SEGNO DELLO SPIRITO SA NTO 
LA DONNA PARTECIPANTE ALLA CIRCONCISIONE ATTRAVERSO  

IL MARITO CIRCONCISO - PROGENIE 
Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
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27 Ora, c’è una grande differenza tra un Cristiano e un Cristiano Ripieno di 
Spirito Santo. Ed ora prenderemo questo dalla Scrittura, e lo collocheremo con 
esattezza nella Scrittura. In primo luogo, c’è un Cristiano che si professa essere 
un Cristiano. Ma se questo Cristiano non è stato ancora Riempito con lo Spirito 
Santo, lui è solo nel Processo dell’essere un Cristiano. Capite? Lui professa di 
crederLo; Ci sta lavorando, ma Dio non gli ha ancora dato questo Spirito, dello 
Spirito Santo. Egli non ha ancora raggiunto quel traguardo con Dio, che Dio lo 
ha riconosciuto.  
28 Perché, questo, Dio fece un Patto con Abrahamo, dopo che Egli aveva 
chiamato Abrahamo, che oggi è un simbolo della chiamata del Credente. Lui 
chiamò Abrahamo, ed Abrahamo andò via dal suo paese e andò in una terra 
straniera, per dimorare fra gente straniera, ed era un Simbolo di quando Dio 
chiama un uomo per far cessare la sua meschinità, per pentirsi dei suoi peccati. 
Allora lui si allontana dalla compagnia in cui si trovava, per vivere in una nuova 
compagnia, in mezzo a nuovi tipi di persone. E allora dopo che Dio trovò 
Abrahamo essere Fedele alla Promessa che Dio gli aveva dato, che lui avrebbe 
avuto il figlio, e tramite questo figlio tutta la terra sarebbe stata Benedetta, 
allora Dio confermò la sua Fede dandogli un Segno, e quel Segno fu la 
Circoncisione. E la Circoncisione è un Simbolo dello Spirito Santo.  
29 Proprio gli stessi versetti successivi di questo capitolo che abbiamo appena 
letto, se volete prenderne nota. E il… Stefano disse, nel 51° versetto: Uomini di 
collo duro… incirconcisi del cuore e di orecchi, voi contrastate sempre allo 
Spirito Santo; come fecero i padri vostri, così fate ancora voi.  
30 La Circoncisione è un simbolo dello Spirito Santo. E Dio diede ad Abrahamo 
il Segno della Circoncisione dopo che aveva accettato Dio sulla Sua Promessa e 
andò fuori in un paese straniero. Capite? Era un Segno. E tutti i suoi figli, e la 
sua progenie dopo di lui, dovevano avere questo Segno nella loro carne, perché 
era una distinzione. Era per separarli da tutti gli altri popoli, questo Segno della 
Circoncisione.  
31 Ed ecco oggi Dio cosa usa. È il Segno della Circoncisione del cuore, lo Spirito 
Santo, che rende la Chiesa di Dio una Chiesa separata da tutti gli altri credi, fedi 
e denominazioni…  
32 Mia madre soleva dire: “Gli uccelli di uno stesso piumaggio si riuniscono 
insieme”. Dunque, è un vecchio proverbio, ma è uno vero. Non si vedono 
colombe e cornacchie avere comunione. I loro nutrimenti sono diversi. Le loro 
abitudini sono diverse. I loro desideri sono diversi. Ed ecco il modo in cui è con il 
mondo e con un Cristiano quando sei stato circonciso dallo Spirito Santo, il che 
significa, “tagliare via la carne”.  
33 La Circoncisione poteva solamente essere nel maschio. Ma se la donna era 
sposata ad un uomo, lei era parte di lui, era circoncisa con lui. Ricordate, in 
Timoteo, dove Essa ha detto lì: “Ma pure sarà Salvata, partorendo figliuoli, se 
saranno perseverate in Fede, e Santificazione, con ogni Onestà”. 
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…101 Come venne, la Virtù dall’Alto? Leggiamo un po’ più avanti. Andiamo in 
Atti 1:8.  Ora essi erano riuniti insieme. Ora qui stavano parlando di Gesù, 
quando erano riuniti insieme, e avevano ordinato un altro a prendere il posto di 
Giuda. Atti 1:8.  Ma voi riceverete la Virtù dello Spirito Santo, il qual verrà sopra 
voi;… Cosa? “Se diventi membro del Tabernacolo Branham”? No. “Se diventi 
membro della chiesa Metodista, della chiesa Cattolica, della Presbiteriana”? Non è 
così nella Bibbia. Quella è dottrina fatta dall’uomo. 
…62 Ora osservate cosa disse Paolo. Paolo disse che, “Certo Giovanni Battezzò a 
Ravvedimento; non per la Remissione dei peccati, ma a Ravvedimento, dicendo che 
quello è ciò a cui avete creduto”. Quando accetti Cristo come tuo Personale 
Salvatore, tu stai credendo al Battesimo dello Spirito Santo. Quello non è il 
Battesimo dello Spirito Santo, miei cari fratelli battisti. È sbagliato. L’altro 
giorno un fratello mi disse, disse: “Fratello Branham”,  o un po’ di tempo fa, mesi 
fa, disse: “Fratello Branham, Abrahamo credette a Dio, e ciò gli fu imputato a 
Giustizia”. Io dissi: “Certamente”. Disse: “Cos’altro può fare un uomo più che 
credere?”  
63 Dissi: “È tutto quel che può fare un uomo. È tutto quel che può fare oggi, è 
credere Dio. Ma Dio gli diede un Suggello di Circoncisione”, ciò che abbiamo 
concluso ieri sera, “come Segno che Egli aveva accettato la sua Fede in Lui”.  E, 
oggi, finché Dio… Tu credi a Lui quando Lo accetti come tuo personale 
Salvatore. Ma quando Dio ti dà il Suggello dello Spirito Santo, Egli ti ha 
Suggellato per la tua destinazione Eterna. Ora voi battisti prendete questo, ed io 
sarò con voi sulla Sicurezza Eterna. Sissignore. Perché, “Non contristate lo 
Spirito Santo di Dio, col quale siete stati suggellati fino al giorno della vostra 
redenzione”. Tu non sei Suggellato col credere a, ma Suggellato con lo Spirito 
Santo. Efesi 4:30, “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati fino al giorno della vostra Redenzione”. Questo ti Suggella, quando hai 
trovato favore con Dio, ed Egli ti ha Suggellato con lo Spirito Santo. È così, 
perché la Bibbia ha detto, “Nessuno può chiamare Gesù il Cristo, se non per lo 
Spirito Santo”.  
64 Tu dici: “Io lo credo perché il Pastore ha detto così”. Lui è a posto, ma ciò non 
conta per te. “Io lo credo perché la Parola dice così”. È esatto, ma non è per te, 
ciò non conta per te. L’unico modo che tu possa dire che Gesù è il Cristo, è 
quando lo Spirito Santo viene in te e porta la testimonianza, e Lui Stesso 
testimonia che: “Egli è Figlio di Dio”.  Ecco il solo modo per conoscere la 
Resurrezione, è quando lo Spirito Santo porta la Testimonianza. “Quando Lui lo 
Spirito Santo verrà, Egli testimonierà di Me, vi mostrerà le cose a venire; porterà 
alla vostra memoria queste cose che Io ho detto”. Non lo troverete mai nella 
scuola. Capite? Egli porterà queste cose alla vostra Memoria. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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LA POTENZA DELLO SPIRITO CRESCENTE NELLE EPOCHE 
DIO HA MANDATO IL SUO SPIRITO PER CONTINUARE LE SUE  

OPERE 
SOLO ATTARVERSO LO SPIRITO SANTO POSSIAMO FARE LE 

OPERE DI DIO E VEDERE CRISTO-PAROLA-OGGI 
ATTENDERE FINCHE' - NON ANTICIPARE MA ASPETTARE IL 

TEMPO DI DIO 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-

12-1959 
65 Ora vogliamo leggere solo un po’ più avanti in questa Scrittura ora, San 
Giovanni 14:12: In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in me farà anch’egli 
le Opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori… Che, se volete cercarlo, nella 
traduzione esatta c’è “di più”  …ne farà delle Maggiori di queste, perciocché Io 
me ne vo al Padre.  
66 Se Lui andava al Padre, lo Spirito Santo sarebbe venuto. È giusto? Un’altra 
Scrittura ha detto: “Se Io non vado via, il Consolatore non verrà. Ma se Io vado 
via, Io Tornerò e sarò con voi, anche in voi”. Vedete, è Dio con voi. Su di voi, 
prima; con voi, in Cristo; in voi, nello Spirito Santo. È Dio in voi.  
67 Ora, “Farà anch’egli le Opere le quali Io fo”, non un’altra Opera. Ma Dio 
vuole portare lo Spirito Santo, in te, per continuare la Stessa Opera che Lui 
stava facendo in Cristo. L’opera non era così necessaria nei giorni di Lutero. 
Quella era la Chiesa di Dio. Non era… Ancora un po’ più bisognosa nei giorni di 
Wesley. Perché, “Il mondo”,  la Bibbia ha detto, “sarebbe diventato sempre più 
debole, e più savio, e più malvagio”. Noi siamo… Il mondo sta diventando più 
malvagio tutto… Lo sappiamo. Beh, l’uomo oggi fa delle cose che un centinaio 
d’anni fa, non avreste pensato che ci sarebbe stato un essere umano così crudele. 
“Sempre più malvagio, e i malvagi agiranno sempre più da malvagi”, ha detto la 
Scrittura, “di più e di più”. 
68 Dunque, lo Spirito Santo Si è mosso. Con Lutero ce Ne fu solo un Piccolo 
Alito; con Wesley, un Piccolo Soffio di Esso; e un Soffio più Profondo di Esso 
con la Pentecoste; ora l’Alito e lo Spirito sono diventati la Stessa Cosa. Lei si sta 
Unendo Insieme, producendo quello stesso Potente Soffio dello Spirito Santo 
come Egli fece in passato, sta Manifestando le Stesse Opere che Egli fece in 
passato, la Stessa cosa viene Manifestata proprio oggi.  
69 Guardate cosa disse Gesù. “In Verità, in Verità, Io vi dico, il Figlio non può 
fare niente se prima non lo vede fare al Padre. Quel che il Padre fa, Egli lo Mostra 
al Figlio. Il Padre Dimora in Me; Egli fa le Opere”. Capite?  
70 Ora notate, ecco un’altra cosa che vorrei dire proprio qui. “Come”, disse 
Gesù, “Come il Padre ha mandato Me. Come”, ora osservate: “come il Padre ha 
mandato Me, così Io mando voi”. “Come il Padre…” Come fece il Padre a 
mandarLo? Il Padre, che Lo Mandò, scese dal Cielo e Dimorò in Lui.  Lui andò 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 423 

 

avanti. Disse: “Io faccio sempre quel che piace al Padre Mio”. Capite? Egli andò 
in giro facendo le cose che il Padre Gli mostrava di fare. “Io non faccio niente se 
prima il Padre Mio non Me lo Mostra”. L’Iddio che Lo mandò, era Dentro di Lui. 
“E come il Padre Mi ha mandato, lo stesso modo in cui il Padre Mi ha mandato, 
così Io mando voi”. Cos’è? Dio in te, che esegue (Cosa?) le Stesse Opere, le 
Stesse. Gesù disse: “…chi Crede, chi ha Me dentro di sé, lo Spirito Santo; chi 
Crede, che ha già Testimoniato la Mia Resurrezione, sa che Io Sono in lui. Chi è in 
Me; se voi Dimorate in Me, le Mie Parole Dimorano in voi”.  
71 Ora tu dici: “Io dimoro in Gesù; ma di certo non credo nella Guarigione 
Divina”.  Questo dimostra che Egli non è lì.  
72 “Io Credo in Gesù; non Credo nello Spirito Santo in questo giorno, non come 
Lo avevano in passato”. Questo dimostra che Egli non è lì.  
73 Lo Spirito Santo testimonierà d’ogni Parola che Esso ha Pronunciato. Egli 
non è un bugiardo. Non ha paura di nessuno né di un’organizzazione. Egli non 
deve impegnarsi per nessuno. Egli parla, e poi sta con ciò. Se gli altezzosi, e 
contaminati, ed istruiti, o come lo definiremmo noi, i plutocrati, se essi non 
vogliono riceverLo, “Dio è in grado da queste pietre di suscitare figli ad 
Abrahamo”. Egli prenderà banditi, e contrabbandieri, e tutto il resto, e li 
susciterà. Dio può farlo, e lo sta facendo. “Dio è in grado da queste pietre di 
suscitare figli ad Abrahamo”. Qualcuno lo farà, perché Egli è Dio.  
74 “Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole in voi, chiedete quel che volete”, perché 
stai chiedendo la Sua Parola, e la Sua Parola è Vita. Proferiscilo. Se Dio lo ha 
detto, e tu sei certo che Lui l’ha detto, lo Spirito Santo Testimonia che quella 
Parola è giusta, quindi, eccoti, fratello. Proferiscilo; eccolo. “Dì a questo monte: 
‘Spostati’. Non dubitare nel tuo cuore, ma credi che ciò che hai detto accadrà”. [Il 
Fratello Branham batte insieme le mani tre volte—Ed.] Non tu che parli, ma il 
Padre che dimora in te; Egli che parla. Non sei tu che parli a quel monte, è il 
Padre che è in te, che parla a quel monte. Esso deve spostarsi. “Tutti i cieli e la 
terra passeranno”, Egli disse, “ma il Mio Spirito non… ovvero la Mia Parola non 
passerà”. Certamente, Essa non può passare. Padre!  
75 Ora, “Le Opere che faccio Io”. Dio è nella Sua Chiesa, per continuare le Sue 
Opere. Ecco perché Egli mandò lo Spirito Santo. Ora, Egli lo sapeva. Egli, Egli 
sapeva che non sarebbe avvenuto, non poteva essere fatto in quel modo, né 
diversamente, così Egli dovette mandarLo. Il Padre mandò il Figlio, mise tutto 
quel che è nel Figlio in te. E le Stesse Opere che fece Lui, ora proprio le stesse 
Opere che fece Gesù, le farete anche voi, la Chiesa. Non vi piacerebbe fare le 
Opere di Dio? [La congregazione: “Amen”.—Ed.] Gesù disse: “Se volete fare le 
Opere di Dio, credete in Me”. Come si fa a credere in Lui? Non si può farlo 
finché non si riceve lo Spirito Santo.  
76 Perché, nessuno può dire che Egli è il Figlio di Dio; tu stai dicendo quello che 
ha detto qualcun altro. “La Bibbia ha detto che Egli è il Figlio di Dio; io credo 
alla Bibbia”. Va bene. “La Bibbia dice che Egli è il Figlio di Dio; io credo alla 
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Bibbia. Il Pastore dice che Egli è il Figlio di Dio; io credo al Pastore. Mamma dice 
che Egli è il Figlio di Dio; io credo a mamma. Il mio amico dice che Egli è il Figlio 
di Dio; io credo al mio amico”. Ma il solo modo per cui io possa dire che Egli è il 
Figlio di Dio, è quando lo Spirito Santo viene dentro e testimonia di Se Stesso, 
allora io so che Egli è il Figlio di Dio. [Il Fratello Branham ha battuto quattro 
volte sul pulpito—Ed.] “Nessuno può chiamare Gesù ‘Cristo’, se non per lo 
Spirito Santo”.  
77 Huh! Nessuno parlando attraverso lo Spirito di Dio dichiara Gesù maledetto, 
o dice che Egli era qualcosa in quel giorno e qualcos’altro Oggi. Questo Lo rende 
debole e vacillante. Nossignore. Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Un vero 
spirito testimonierà di questo. Va bene. 
… 92 Beh, quando presero il piccolo Stefano là fuori, e dissero: “Rinnega ciò!”  
Egli disse: “Voi di collo duro, ed incirconcisi di cuore e d’orecchi, voi contrastate 
sempre lo Spirito Santo. Come fecero i vostri padri, così fate voi”. Essi dissero: 
“Noi ti batteremo a morte!” Egli disse: “Voi non potreste farlo se voi…?” “Ti 
faremo vedere noi se lo faremo o no!” E afferrarono delle grosse pietre e 
cominciarono a dargli colpi in testa.  
93 Lui alzò lo sguardo, e disse: “Vedo i Cieli Aperti. Vedo scendere la scala. Vedo 
Gesù stare alla destra della Sua Maestà”. E la Bibbia non ha detto che lui morì; 
lui si addormentò. Oh, my! Posso proprio vedere scendere un Angelo, che lo 
prende e lo culla come un bimbo, una mamma, finché non si Addormentò. Oh, 
my! Certo.  
94 Ecco lo scopo dello Spirito Santo. Ecco per cosa Dio ha mandato lo Spirito 
Santo. Lo Spirito Santo è venuto per darti Potenza. Ho qualche altra Scrittura 
qui, solo un minuto. Lo Spirito Santo è venuto per darti Potenza. Io non… Potete 
trovarlo voi; io sono andato troppo lontano, stasera. Ti da Potenza, Potenza nella 
preghiera!  
95 Se prendi una persona che ha vissuto una vita buona, ma sono sempre 
sconfitti. “Oh, ti dico…”  Una brava persona: “Oh, certo, io amo il Signore, 
Fratello Branham”. Sempre sconfitti, non hanno mai una risposta alla Preghiera. 
Se una volta Riempi quella piccola donna con lo Spirito Santo, osserva cosa ha 
luogo. Quando lei va davanti a Dio, non è sconfitta. Lei viene arditamente al 
Trono di Dio, credendo. Lei ha un diritto perché è una figlia di Dio, per Nascita. 
Prendi quel piccolo uomo, così codardo, che il boss calcia dappertutto. Dice: 
“Aspetta un minuto qui ora”. Qualcosa è cambiato, vedete, lui ha Ricevuto lo 
Spirito Santo. Esso ti da Potenza. La tua vita è piena di Potenza. Ti da Potenza 
di Parola.  
96 Beh, my, quelle persone che avevano paura, stavano là fuori; Pietro, 
Giacomo, Giovanni, Luca, e tutti gli altri. Erano entrati nell’Alto Solaio, 
dicendo: “Oh, noi non possiamo dire altro. Quelli, guardate là, c’è il Dottor Tal dei 
tali e così là fuori. C’è il Rabbino Tal dei tali e così. Sapete, lui aveva quattro 
lauree universitarie; come riusciremo mai a reggere il confronto con lui?” Pietro 
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disse: “Oh, mi ricordo che un giorno ho venduto del pesce a quell’uomo. Lui, lui 
parlava, ed io neanche comprendevo di cosa stesse parlando. Oh, non riuscirei mai 
a reggere il confronto con lui”. Ma cosa fece… “Cosa possiamo fare, fratelli?” 
“Egli disse: ‘Aspettare’”. “Bene, siamo qui da quattro giorni”.  “Continuiamo 
semplicemente ad aspettare”. “Per quanto Tempo?” “Finché”.  “Beh, non ha detto 
Lui che sarebbe stato il quinto giorno?” “Egli non ha mai detto per quanto tempo. 
Ha detto: ‘Finché’”. Bene, loro continuarono solo ad aspettare. Per quanto 
tempo? “Finché”.  Passarono otto giorni. “Finché”.  Passarono nove giorni. 
“Finché”.  E finalmente come il Giorno della Pentecoste era giunto, tutti erano 
insieme di pari consentimento.  
97 Dio era stato su di loro, in una Nuvola di Fuoco; Dio aveva camminato con 
loro, sulla terra; ora qualcos’altro stava avendo luogo. Qualcosa si preparava ad 
accadere. …tutti erano insieme di pari con sentimento. E di subito si fece dal 
Cielo un Suono come… Vento impetuoso che Soffia, ed esso Riempié tutta la 
stanza, dove essi sedevano. …Lingue Apartite… si posò…loro. Cosa significa 
spartite? “Divise”.  Come balbettanti, avete mai sentito qualcuno balbettare? Essi 
fanno: “uh-uh-uh, oh, uh-uh”,  vedete, non riescono a dire niente. “Spartite, 
divise”. Come un piede caprino, significa qualcosa che è “spaccato, diviso”. Essi 
non stavano parlando. Non stavano farfugliando. Non stavano facendo altro se 
non solo rumore. …Lingue spartite, si posarono sopra di loro, come se fosse 
fuoco. (Oh, non riuscivano a trattenersi!) E tutti furono Ripieni dello Spirito 
Santo…Whew! 
 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
164 … Molti di loro da allora hanno passato il confine. Oh, my! Essi non 
chiedevano cose grandi. Non chiedevano denaro. Beh, Pietro disse: “Io non ho né 
argento né oro, ma quel che ho, te lo Dono”. E stasera io dico questo, amici. La 
grazia, l’amore, la sicurezza, che io ho di Cristo e della Sua Resurrezione, quel 
che io ho, ve lo Dono; io ve lo offro, quali Figli di Dio. E se Dio ti ha chiamato, 
vieni e rimani alla croce, e non alzarti. Quando vieni domani sera, o vieni per 
entrare qui e fermarti finché è finito; o vieni su e noi pregheremo e imporremo le 
mani su di te. Vai… Quello è l’Ordine della Bibbia, imporre le mani su di loro 
per lo Spirito Santo. E poi ce ne andremo e tu vai a casa tua… Se tu rimani 
proprio lì, se rimani tutta la notte, rimani il gio rno dopo, rimani il giorno dopo, 
rimani per tutte le vacanze, rimani fino al primo dell’anno, e continui a 
rimanere, rimani finché. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LO SPIRITO SANTO E' GESU' CRISTO IN NOI 

E' IN NOI PER CONTINUARE LE OPERE DEL PADRE 
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I SUGGELLATI LEGATI AL CIELO 
ESEMPIO DI VAGONE SUGGELLATO 

I SUGGELLATI SONO POCHI 
LO SPIRITO SANTO E' LA VIRTU' DALL'ALTO 

Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
54 Per cosa? Per cosa Lui lo fece? Questo è un po’ sull’argomento di domani 
sera. Ma per cosa lo fece Lui? Perché Egli, perché lo Spirito Santo… Per cosa, 
Lui per cosa venne? Lui per cosa venne in te, Lui per cosa venne in me? Era per 
continuare le Opere di Dio.  
55 “Io faccio sempre ciò che piace al Padre Mio. Io non sono Venuto per fare la 
Mia propria Volontà, ma quella del Padre che Mi ha Mandato. E il Padre che Mi 
ha Mandato è con Me; e come il Padre Mio ha Mandato Me, così Io mando voi”. 
Oh, my! [Il Fratello Branham batte insieme le mani due volte—Ed.] Il Padre Lo 
Mandò, entrò in Lui. Il Padre che Mandò Gesù venne in Lui, Operò tramite Lui. 
Il Gesù che ti Manda, va con te ed è in te. E se quello Spirito, vivendo in Gesù 
Cristo, Lo fece fare e agire nel modo in cui fece Lui, tu avrai un’idea complessiva 
di come Esso agirà quando è in te, perché quella Vita non può cambiare. Essa 
andrà di corpo in corpo, ma non può cambiare la Sua Natura, poiché Esso è Dio.  
56 Ora in Giovanni 14, leggiamo solo un po’, cominciando dal 10° Versetto. 
…Credi tu che Io Son nel Padre, e che il Padre è in Me? Le Opere… Le Parole che 
Io vi Ragiono, non le Ragiono da Me Stesso; e il Padre, che Dimora in Me, è quel 
che fa le Opere. (Pensateci ora). Credetemi ch’Io Son nel Padre, e che il Padre è in 
Me; se no, credetemi per esse Opere. In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi crede 
in Me… anch’egli le Opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. Non vedete? Capite in che modo Egli lì lo disse? 
Ora osservate questo, come termina questo. Leggerò solo un po’ più avanti. 
Leggeremo fino a quasi il 20° Versetto. “E ogni cosa che voi avete chiesta in…” 
Vediamo, io avevo il…Sì. Uh-huh. Esatto. E ogni cosa che voi avrete chiesta nel 
Nome Mio, quella farò; acciocché il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. Se voi 
chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. Se voi mi amate, osservate i Miei 
Comandamenti. E Io pregherò il Padre, (ora guardate) ed Egli vi darà un altro 
Consolatore, che Dimori con voi in perpetuo; Cioè lo Spirito della Verità, il quale il 
mondo non può Ricevere; perciocché non Lo Vede, e non lo Conosce; ma voi Lo 
Conoscete; perciocché Dimora appresso di voi, e sarà in voi.  
57 Chi è dunque quello Spirito? Cos’è lo Spirito Santo? È Cristo in te. Il 
Consolatore, cioè lo Spirito Santo. “E quando il Consolatore sarà venuto, Egli 
farà le stesse cose che ho fatto Io mentre il Consolatore è in Me. Io pregherò il 
Padre, ed Egli vi darà questo Consolatore. Voi conoscete il Consolatore. Il mondo 
non Lo conosce, mai Lo conoscerà. Ma voi Lo conoscete perché Egli dimora ora 
con voi”, Gesù che parla, “ma Egli sarà in voi”. Eccovi, ecco il Consolatore, “sarà 
in voi”.  Io non vi lascerò orfani; Io tornerò a voi. “Io non…” Ora, quello è il 
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Consolatore, Cristo. Ecco cos’è lo Spirito Santo, è Cristo. Fra qui e un poco di 
tempo, il mondo non mi vedrà più; ma voi mi vedrete; perciocché Io vivo, e voi 
ancora vivete. 
…101 Come venne, la Virtù dall’Alto? Leggiamo un po’ più avanti. Andiamo in 
Atti 1:8.  Ora essi erano riuniti insieme. Ora qui stavano parlando di Gesù, 
quando erano riuniti insieme, e avevano ordinato un altro a prendere il posto di 
Giuda. Atti 1:8.  Ma voi riceverete la Virtù dello Spirito Santo, il qual verrà sopra 
voi;… Cosa? “Se diventi membro del Tabernacolo Branham”? No. “Se diventi  
membro della chiesa Metodista, della chiesa Cattolica, della Presbiteriana”? Non è 
così nella Bibbia. Quella è dottrina fatta dall’uomo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
NON BASTA AVERE I DONI - OCCORRE AVERE IL CARATTERE  DI 

CRISTO, OSSIA CRISTO IN NOI 
ESSERE SEME PAROLA - PARTE DI CRISTO PREORDINATA 

CONTRAPPOSTI AGLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE- ZIZZAN IE 
DIFFERENZA TRA DONO E DONATORE 

Ebrei Capitolo 6, Parte 3, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
573 Ora, io credo che i Segni seguano i Credenti, ma mettiamo prima le Cose 
Principali.  Puoi avere i Segni, senza Questo. Paolo disse che potevate. Disse: 
"Potrei Parlare in Lingue d'uomo e d'Angeli; non sono nulla. Posso mettere le 
montagne con la mia Fede; non sono nulla. Potrei Comprendere la Bibbia, in 
modo tale da poter Conoscere tutti i Misteri di Dio; non sono nulla ". Vedete, sono 
Doni dello Spirito Santo, senza lo Spirito Santo.  
574 Lo Spirito Santo è Dio. Dio è Amore, Gioia, Pace, Longanimità, Gentilezza, 
Pazienza. Quello è lo Spirito di Dio. Ecco quel che Dio risuscita negli ultimi 
giorni, tramite quello Spirito.  
 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
229 Notate, gli avvoltoi del Giorno di Gesù cacciavano anche diavoli; unti al 
vecchio carname. È giusto questo? Essi cacciavano diavoli. Gesù disse così. E 
ricordate, avevano Profeti in quei giorni. Caiafa, il Sommo Sacerdote, 
Profetizzò. Quanti lo sanno? Caiafa Profetizzò. Notate la posizione dell’erbaccia 
nel campo; è adacquata dalla stessa Unzione. Perché disse la Bibbia che lui 
Profetizzò? “Perché quell’anno era Sommo Sacerdote”. Un putrefatto animale 
saprofago, un’erbaccia e un cardo, che sta in mezzo al Frumento; ma lo Spirito 
era su di lui, il Genuino Spirito Santo di Dio. Lo Spirito Santo di Dio era su di 
lui, per Predicare, Profetizzare, e Predire che ciò veniva a Compimento; e 
rinnegò e crocifisse la stessa Confermata Parola dell’Ora.  
…73 … E c’era uno di loro dal nome di Micaia, che era Unto con Dio e inviato 
da Dio, con la Parola di Dio. Ce n’era uno, Sedechia, che pensava che era 
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mandato da Dio. Lui era Unto da Dio, ma il Suo insegnamento era contrario alla 
Parola di Dio. “Sorgeranno, falsi Cristi, mostreranno Grandi Segni, sedurrebbero 
gli Eletti se possibile”.  
74 Notate, entrambi, entrambi Unti. Ora, come si poteva riconoscere chi era 
giusto, e chi errato? Osservate quello che la Parola promise ad Achab. Il Profeta 
che c’era prima di lui, che era Elia, uno dei più grandi Profeti dell’Epoca, che 
era un Profeta Confermato. Quel Profeta Confermato disse, che: “Poiché Achab 
aveva fatto questo male, aveva preso la vita di Nabot, che i cani leccherebbero il 
suo sangue. E che i cani mangerebbero Izebel, e il… il suo corpo sarebbe stato 
concime sui campi”. Ora, come si può Benedire quel che Dio ha maledetto? … 
…262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per Rivelare la 
Parola, che i Profeti.  
…68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la Differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  La Bibbia disse qui in Seconda Pietro, 
che era: “l’insegnamento di Balaam” che Israele accettò e che Dio non perdonò 
mai. Il peccato imperdonabile! … 
E Datan, Core, e molti di loro, furono d’accordo con lui e insegnarono ai figli 
d’Israele a commettere fornicazioni, a correre dietro alla sua organizzazione, 
che: “Noi siamo tutti gli stessi”. “Se siamo Metodisti, Battisti, Presbiteriani, o 
Pentecostali, e cos’altro ancora, siamo tutti gli stessi”.  
69 Non siamo gli stessi! Voi siete un Popolo Separato, Santo al Signore, 
Consacrato alla Parola e allo Spirito di Dio, per portare il Frutto della Sua 
Promessa di questo Giorno. E voi non appartenete a loro! So che questo è 
terribilmente forte, ma è lo stesso la Verità. Consacrato per un Servizio in questi 
Ultimi Giorni! “Uscite dal suo mezzo”.  
70 Ora, “l’insegnamento di Balaam”, non la Profezia di Balaam. Quella andava 
bene. Era Dio. Quanti lo credono? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] La 
Profezia di Balaam era esattamente Giusta, perché Egli non poteva pronunciare 
nient’altro. L’Unzione di Dio non avrebbe pronunciato nient’altro, e Dio la 
confermò col dimostrare che era la Verità. Ma si trattava dell’ “insegnamento di 
Balaam”.  
71 Ora paragonatelo con Matteo 24:24. Unti, però il loro insegnamento è falso… 
72 Ora, anche Giuda: “che era preordinato alla condanna”, sedeva lì dinnanzi a 
Gesù. E Gesù gli disse: “Tu sei quello. Qualsiasi cosa farai, e qualsiasi cosa devi 
fare, va’ a farla presto”... La Bibbia disse: “Egli nacque figlio di perdizione”, lo 
stesso come Gesù nacque Figlio di Dio. “Sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse 
possibile”. 
…105 Notate ora. Ora, Geremia, tramite la volontà di Dio, Profeta Confermato, 
tuttavia odiato… Ognuno di loro era odiato nei loro giorni. Facevano tali strane 
cose contrarie alla denominazione di quel giorno, tutti lo odiavano, anche i re e 
tutto il resto. Così lui si mise un giogo sul collo, e disse: “COSÌ DICE IL 
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SIGNORE. Starete laggiù per settant’anni”, poiché aveva comprensione dalla 
Parola di Dio. “Settant’anni!”   
106 Allora Anania, Anania, suppongo che lo pronunciate: A-na-n-i-a. Anania, 
un profeta in mezzo al popolo, si accostò, tolse il giogo dal collo di Geremia, e lo 
spezzò. E disse, per farsi importante in mezzo al popolo, vedete, sebbene stesse 
parlando contro la Parola di Dio. E disse: “ Entro due anni si ritornerà. COSÌ 
DICE IL SIGNORE”.  Due Profeti Unti. Quant’era la differenza in loro? Uno 
aveva il Parlare la Parola, e l’altro non l’aveva. Geremia disse: “Amen”.  
…46 Lo stesso Spirito Santo che Unge la Chiesa, che dà loro il desiderio di 
salvare le anime, che dà loro potenza di compiere Miracoli, cade sugl’ingiusti 
allo stesso modo che sui giusti. Proprio lo stesso Spirito! Ora, non potete farlo in 
un altro modo e comprendere Matteo 24:24. Egli disse: “Sorgeranno falsi Cristi”, 
falsi unti. Unti della Cosa genuina, ma sono falsi profeti di Ciò, falsi insegnanti 
di Ciò. Cosa farebbe volere un uomo d’essere un falso insegnante di qualcosa 
che è la Verità? Ora ci occuperemo del marchio della bestia tra alcuni minuti, e 
vedrete che è la denominazione. Vedete? Falsi insegnanti; falsi, unti. Cristi unti, 
però falsi insegnanti. È la sola maniera in cui lo si può vedere. 
47 Come qualche tempo fa, ho citato questo. Potrei citarlo perché siamo collegati 
da un capo all’altro della nazione. Un giorno parlavo ad un amico mio, in 
Arizona, dove questa giunge stamani. E lui aveva un’azienda agricola di agrumi. 
E aveva lì un albero che era un arancio il quale dava pompelmi, e limone, 
mandarino, tangelo. E non ricordo quanti differenti frutti c’erano su quel solo 
albero. E dissi all’uomo, dissi: “Come mai? Che tipo d’albero è quello?” Egli 
disse: “L’albero stesso è un arancio”. Dissi: “Cosa porta i pompelmi? Perché porta 
i limoni?”  Disse: “Vi sono stati innestati”. Dissi: “Capisco. Bene, ora”, dissi: “ora, 
l’anno prossimo quando quell’albero si fa avanti con altro raccolto di frutta”, che 
si maturano tutti circa nello stesso tempo, dissi: “allora esso produrrà del tutto 
arance. Se è un arancio navel, produrrà le arance navel, non è così, signore?” 
Disse: “Nossignore. Ogni ramo innestato produrrà della sua specie”. Dissi: “Vuoi 
dire che il tralcio di limone produrrà un limone da quell’arancio?” Egli disse: 
“Sissignore”. “Il pompelmo produrrà un pompelmo da quell’arancio?” Disse: 
“Sissignore. Quella è la natura del ramo che vi è innestato”. Dissi: “Lode sia a 
Dio!”  Lui disse: “Cosa vuoi dire?” Dissi: “Ancora una domanda. Ora, produrrà 
mai quell’arancio di nuovo arance?” Disse: “Quando esso mette un altro ramo”. 
Quando esso mette un altro ramo, no quando uno vi viene innestato. Però, sono 
tutti agrumi, e vivono della vita di agrume che è nell’albero di agrume.  
48 Dissi: “Eccovi! La Metodista produrrà Metodisti, ogni volta. La Battista 
produrrà Battisti, ogni volta. La Cattolica produrrà Cattolici, ogni volta. Ma la 
Chiesa dell’Iddio vivente Produrrà Cristo dalla radice, la Parola ogni volta, se mai 
mette un’altra Vite di per Sé”.  
…59 Notate, ma è quello che producono che vi dice la differenza. “Dai loro 
frutti”,  disse Gesù: “li riconoscerete”. “Non si raccoglie uva da un cardo”, anche 
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se il cardo è proprio nella vite. Potrebbe essere possibile, ma il Frutto lo 
distinguerà. Qual è il Frutto? La Parola, per il Frutto per la Stagione. Ecco 
cos’è, il loro Insegnamento. L’insegnamento di che cosa? L’Insegnamento della 
Stagione, di che Tempo è. Ma è La dottrina dell’uomo, la dottrina 
denominazionale, o la Parola di Dio per la Stagione? Ora, il tempo se ne va così 
rapidamente, che potremmo rimanere molto su quello. Ma sono certo che voi 
qui presenti, e sono certo che voi da una parte all’altra della nazione, potete 
vedere quello che cerco di dirvi, perché non abbiamo più molto tempo per 
trattenerci su ciò. 
186 Il motivo che gli Eletti, detto Gesù, non saranno sedotti, perché sono la 
Parola. Non possono essere nient'altro. Non posso udire nient'altro.  Non 
conoscono nient'altro. Proprio così Ricordate, Mosè non si lasciò trasportare da 
tutte le loro imitazioni…  
187 Lui lo conosce, così non si unì a loro. Oh, no. Rimase proprio presso di loro. 
Non voglia nessuna delle loro denominazioni. Rimase proprio con Dio…  
188 Perché? Essi non saranno sedotti da ciò. Il Vero Credente, sono il Seme 
Predestinato che dovrebbe restare in quel Giorno.  
189 Altresì, Gesù dice questo: "Molti brani in quel Giorno, nel Mio Nome, e 
diranno: 'Signore, non ho cacciato diavoli nel Tuo Nome?'" Gesù disse: "Nei 
giorni della Fine, quando il Tempo è Finito e la Grande Risurrezione è Venuta, che 
molti considerare e siederanno nel Regno". Il Regno di Dio è dentro di voi. Molte, 
le malerbe si verificano e siedono nel modo giusto: "Ora, aspetta un minuto, 
Signore! Io ho Parlato in Lingue. Ho gridato. Ho danzato nello Spirito. Ho 
cacciato diavoli. Ho Parlato in Lingue. Ho fatto tutte queste cose". Cosa disse Lui? 
Nota: "Voi operatori di iniquità , non vi conobbi giammai".   
190 Cos'è iniquità? Chiedete a qualcuno. È "qualcosa che sapete che dovreste 
fare, e non voglia farla". Loro conoscono quella Parola. La sentono Voi state 
ascoltando questo nastro. State ascoltando questo Messaggio. Vedete che il 
Signore Iddio dice così; Glielo vedete confermare, renderlo vero. E sapete che 
questo è tutto ciò che è, che contende su quelle false cose; voi operatori 
d'iniquità! "Oh, sì, ho avuto grandi campagne. Ho fatto questo. Ho fatto quello". 
Disse: "Dipartitevi da Me, voi operatori d'iniquità, non vi conobbi giammai".  
191 "Bene, lo Spirito Santo è caduto su di Me". Non ne dubito per niente. "Ho 
Parlato in Lingue. Ho cantato nello Spirito. Ho fatto ... " Non ne dubito per 
niente. Non c'è nessun dubbio in questo. Oh, fratello, sorella, che specie di 
condizione! Questo è un tempo di tremore. Dove siamo? La Parola viene ora alla 
Vita. Annotare.  
192 … Matteo 7:21. "Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli; ma è la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. Di Molti diranno un me in 
quel Giorno: Signore, Signore, non abbiam noi Profetizzato...". Profeti, Unti!  È 
giusto? "Non eravamo noi non Profeta? Non eravamo uniti, a? Non ho io 
Profetizzato nel Tuo Nome? E nel Tuo Nome non ho io cacciato diavoli?" Come 
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puoi fare, e rifiutare d'essere Battezzati nel Nome di Gesù? Vedete? Oh mio! 
Vedete quant'è seducente? Proprio fino a quello stesso punto, poi ricade. Essi 
vanno proprio fino alla Parola, poi ricadono. Osservate questo ora. Tiriamo 
fuori questo, solo un minuto. Molti diranno a Me... Signore, Signore, non abbiam 
noi Profetizzato, non siamo stati Profeti? ... Sì, ho parlato di quello in Matteo 24: 
24. ...e in Nome Tuo cacciati demoni, ...in Nome Tuo, molti Miracoli …Molte 
Operazioni? Ma Io allora confesserò loro: Io non vi conobbi giammai; dipartitevi 
da Me, voi tutti operatori d'iniquità . "Quando Ciò è stato fatto proprio davanti a 
L'hai Visto, e L'hai Visto muoverSi, hai visto che era la Parola; e per amore della 
vostra denominazione, siete stati trattenuti dentro a essa. Non vi ho conosciuti. Non 
m'importa quanti diavoli voi cacciate, quanti di voi avete fatto questo e quello; non 
ho saputo niente di voi". Balaam disse: "Ho ben Profetizzato, nel Tuo Nome. È 
venuto un compimento ".  
193 "È esattamente giusto, però, quando arrivò alla Parola, L'hai rifiutata".  Oh, 
fratello, vedi la parte seducente? Non "Profeta",  esattamente; ma con la Parola, 
la Vera Parola, la confermata Parola resa Manifesta. "Voi operatori d'iniquità !"  
194 Prova, satana ha provato in tutte le Epoche di imitare la vera Parola. Noi lo 
sappiamo, no?  
195 Notate, arrivano fino alla linea di confine e poi smettono. Guardate qui, Egli 
disse, in Ebrei al 6°Capitolo, ora, stavamo leggendo un momento fa. Vi ho detto 
di fare di nuovo riferimento a, e lo faremo per i prossimi pochi minuti. Egli 
disse: Ma ... spina e cardi ... io quali sono vicini al rigetto; la cui fine è d'essere 
arsa. (Linea di confine!) ... Voi che avete gustato il Dono Celeste , ... "Gustato", in 
altre parole: L'avete visto! Non si [Il Fratello Branham schiocca le labbra-Ed.] 
GustarLo solo con la tua bocca. Ma L'hai Visto, e sapevate che era la Verità. 
Sapevate che era la Verità. "Gustato il dono Celeste". ... e... stati fatti Partecipi 
dello Spirito Santo, come Esso è caduto su voi, ... Gustata del la Buona Parola di 
Dio, ... "Gustato",  voi avete visto che era giusto. "E lo Spirito Santo che è caduto 
su di voi", l'erbaccia nel campo. ... e poi voltarsi ... "Rinnegando lo stesso Cristo 
che vi ha Santificati, e vi ha Chiamati, e ha messo l'Unzione su voi". ...non resta 
sacrificio per il peccato, per quello. È imperdonabile! "È impossibile per loro mai 
conoscere la Verità". Perciocché egli è impossibile che coloro che sono stati... fatti 
partecipi dello Spirito Santo, Cadde sull'erbacce, vedete: "Iniziò con Gesù, e: 
'Signore, sto passando'", ma quando arrivò alla Parola, vi voltate indietro. "Fatti 
partecipi dello Spirito Santo, e gustò gustato, o visto la Parola Stessa Manifestata". 
E poi vi allontanate da Essa: "È totalmente impossibile per loro mai vedereLa o 
venire a Essa". È il COSÌ DICE LA SCRITTURA.  Ora, voi ... "Cieli e terra 
passeranno, ma Essa no". Lo vedete? "Totalmente Impossibile". La Bibbia dice 
così, e lo Spirito ne rende Testimonianza. 
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
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46 … E Gesù La chiamò, “un Seme”. E qualsiasi Seme porterà del suo genere se 
è nella Giusta Condizione, nella Giusta Atmosfera. … Ora, il Libro contiene 
l’intera Rivelazione di Gesù Cristo. Non aggiungete ad Essa né togliete da Essa, 
e ogni Rivelazione deve venire da Essa. Vedete, dev’essere la Parola. 
…73 E' giusto, la Parola viene sempre al Suo Profeta. Quindi non possiamo 
aspettarci che Essa venga ai teologi. Non possiamo aspettarci che Essa venga alle 
denominazioni. Deve venire per l’itinerario del Canale di Dio di cui Egli ci ha 
predetto, ed e l’unico modo in cui mai verrà. Sarà odiata, rifiutata, rigettata…   
…75 … sceglie i Suoi Profeti e altro per l’Epoca; stabilisce la sua natura, la 
natura dell’uomo, lo stile di Predicare dell’uomo, …sul loro Dono e tutto quello 
che fa, e affrontare la sfida di quel giorno. Dio crea quell’uomo e lo manda. E 
nella Sua Stessa mente, come ho Predicato ieri sera, noi siamo un Germe del 
Gene di Dio. Egli sapeva che quell’uomo ci sarebbe stato in quell’Epoca, prima 
che mai ci fosse una molecola, o una luce, o qualsiasi altra cosa sulla terra. 
…48 Deve venire in accordo alla Parola se viene da Dio, perché deve 
Confermare o dimostrare la Presenza di Dio… 
…110 Questo è vero. Credevano tutti allo stesso Dio. Adoravano tutti YHWH.  
Guardate il Sacrificio di Balaam: Sette Altari, il Numero Perfetto di Dio; le Sette 
Chiese, vedete; Sette Montoni, parlando della Venuta del Signore. 
Fondamentalmente, era tanto Fondamentale quanto lo era Mosè; ma, vedete, 
non c’era una Conferma Divina. In questo, erano entrambi Profeti. 
111 Ma sotto il Ministero di Mosè, c’era una Colonna di Fuoco Soprannaturale, 
una Luce sospesa dentro il Campo. C’era la Guarigione Divina, c’era il Grido 
del Re nel Campo, Grandi Segni, Guarigione Divina, e Prodigi e altro Compiuti 
in mezzo a loro. Era un Segno di un Dio Vivente fra il Suo Popolo. 
 
Ebrei Capitolo 6, Parte 2, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957-Trafiletti dal 322 al 

356 
Parallelo del Soggetto in: 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965-Trafiletti 
dal 22 al 61 

322 Non c’è nessuno che sia rimasto nella Chiesa, stasera, suppongo, che si 
ricordi. Anni fa, questo accadde circa nel tempo in cui il Tabernacolo fu 
costruito. Salvo che ci fosse il Fratello Graham, là dietro, o qualcuno. Non so, se 
voi eravate qui prima, o no, fratelli. Il Fratello Mahoney, penso che ci fosse. Sì, 
appena prima che mi sposassi.  
323 Quel Dono che operava, del quale ero spaventato. Mi dicevano che era dal 
diavolo. Non lo seppi finché l’Angelo del Signore non me lo riferì.  
324 Andai a Mishawaka, e mi sedetti nella riunione, e non avevo mai udito tanto 
urlare e gridare e lodare Iddio. Pensai: “Fratello, questo è il Cielo”. E, oh, come 
loro andavano su e giù.  
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325 Dovettero tenerla nel Nord, a causa della segregazione. Quelli di colore e i 
bianchi erano insieme. In realtà la P.A. di W. e la P.A. di J.C. si erano staccate 
ed erano diventate i Pentecostali Uniti. Ma che Risveglio stavano avendo, lì al 
Tabernacolo del Fratello Rowe a Mishawaka. E io, una persona un po’ curiosa, 
seduto dietro sulla sedia, stavo osservando tutto questo. Non avevo mai visto 
queste cose prima.  
326 C’era un uomo seduto lì… Non ho mai detto questo in pubblico prima. 
C’era un uomo seduto da una parte, ed un uomo dall’altra, e uno Parlava in 
lingue, e l’altro lo Interpretava. E dicevano diverse cose che dovevano avere 
luogo. Poi, questo parlava in lingue, e quello interpretava. Pensavo: “My, non è 
questo meraviglioso?” Pensavo: “Quant’è Glorioso! Devono essere Angeli, scesi in 
forma umana”.  
327 Bene, avevo solo un dollaro e settantacinque centesimi coi quali tornare a 
casa, e io potevo solo comprare un pieno di benzina. Quella notte dormii in un 
campo di granturco. Parte di ciò ce l’ho su un libro, ma non tutto, perché non 
volevo ferire i loro sentimenti. E così, quella sera, dissero: “Tutti i Predicatori 
vengano sul palco”. Mi ritrovai sul palco. Là in quel tempo ero il Predicatore più 
giovane.  
328 Così, il mattino seguente, mi chiesero di venire a Predicare. Mi nascosi. 
Sapete, l’uomo di colore disse: “È qui”.  Vi ricordate la storia, quando mi 
smascherò seduto lì.  
329 E così dopo aver Predicato quel giorno, camminando in giro, pensai: “Se 
solo potessi rintracciare quei due uomini”. Loro guidavano la riunione. Uno si 
alzava e diventava bianco in faccia; Parlava in Lingue. E l’altro l’Interpretava, e 
dava le parole: “COSÌ DICE IL SIGNORE: ‘C’è una certa e certa persona qui, 
dal tale e tale nome, che dovrebbe fare questo e tale e tale cosa”. Fratello, era la 
Verità. E l’altro si alzava e Parlava in Lingue, e lui Interpretava.  
330 Pensavo: “Oh, my, non è Meraviglioso?” Così, quel giorno, pensavo, andai 
fuori a pregare. Pensavo: “Signore, fallo ancora per me”. Non sapevo come 
chiamare ciò, Visioni.  
331 Andai fuori a pregare, e chiesi al Signore di aiutarmi. Andai attorno 
all’edificio, e mi capitò di imbattermi in uno di loro. Ora, il Signore mi ha dato 
una maniera di conoscere le cose. Gli diedi la mano. Dissi: “Piacere!”  Disse: 
“Piacere! Come ti chiami?” E dissi: “Branham”.  “Oh”,  disse lui: “tu sei il 
giovanotto che ha Predicato stamattina”. Io dissi: “Sissignore”.  
332 Mentre ero in conversazione con lui, colsi il suo spirito.  E lui era un 
Cristiano Genuino, un Cristiano davvero puro, fratello. Intendo dire che era un 
Credente. Pensai: “Oh, non è meraviglioso?”  
333 E circa un’ora dopo, fuori accanto all’automobile, che aveva l’aspetto di una 
grandissima automobile, che aveva “Gesù Solo” scritto sul retro, e stando là 
fuori c’era l’altro uomo. Ed io andai là e dissi: “Piacere, signore!”  
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334 Disse: “Piacere!”  Disse: “Tu sei il Fratello Branham che ha parlato 
stamattina”.  
335 Dissi: “Sissignore. Sono io”. Dissi: “Senta, mi rallegro di quel Grande Dono di 
Dio che Opera in voi due fratelli”.  
336 Disse: “Grazie, Signor Branham”. E cominciai a sentire il suo spirito. Venne 
una Visione. E se ho mai parlato ad un ipocrita, lì ce n’era uno. Sua moglie era 
una donna dai capelli neri. Lui viveva con una donna bionda, aveva due figli da 
lei. Non era per niente al mondo un Cristiano.  
337 Allora dissi: “Dove mi sono messo? Pensavo di essere in mezzo agli Angeli, e 
ora devo essere in mezzo ai demoni. Qualcosa è accaduto. Qui ce n’era uno, un 
genuino cristiano; e lo stesso Spirito che è caduto su quest’uomo, cadeva su 
quest’uomo”. Dissi: “Ora sono tutto confuso”. Non sapevo cosa fare. Gridai e 
chiesi implorando al Signore. Non sapevo cosa accettare.  
338 Stavano quasi per farmi… Mi chiesero se “avessi ricevuto lo Spirito Santo”, 
me lo chiese quest’individuo. Dissi: “Nossignore, non come l’avete ricevuto voi”. 
Disse: “Ha mai parlato in lingue?” Dissi: “Nossignore”. Disse: “Allora non ce 
L’hai”.   
339 Così io dissi: “Probabilmente hai ragione, fratello mio. Forse non ce l’ho, 
perché non ho quel che avete voi”. E dopo un po’, fui felice di non averlo.  
340 Dunque io osservavo questo, e vidi la maniera in cui quello si muoveva.  
341 Così, un giorno, stavo Pregando qui fuori, molto tempo fa. Vi dirò perché, 
per chi stavo pregando, era Roy Davis. E mi trovavo qua fuori a Pregare, perché 
mi aveva chiamato “un fantoccio”,  ed io stavo Pregando che Dio lo Perdonasse 
per questo. E lui possedeva una tipografia là dietro, scrisse un giornale. E la 
tipografia prese fuoco e bruciò, un paio di sere dopo, mentre vi lavoravano.  
342 E così mi trovavo là dietro in una vecchia grotta dietro al Mulino Green. 
Andai laggiù. E stavo Pregando, stavo lì da due giorni. Posai la mia Bibbia su un 
vecchio tronco, dove, l’ho mostrato al Fratello Wood, un po’ di tempo fa, posai 
la mia Bibbia. Mi sedetti a cavalcioni del tronco. E il vento soffiò. Pensai: “Sono 
stato così tanto tempo, lì in quella grotta, vorrei leggere un po’”. Così presi la 
Bibbia e cominciai a leggere, e questo era il Capitolo che c’era. Ebbene, iniziai a 
leggere, e iniziai a chiedermi dopo. Vedete?  

 Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una volta 
Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti partecipi 
dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del secolo a 
venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo Rinnovati a Ravvedimento; poiché di 
nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad infamia. 

343 Pensai: “Ecco quella Scrittura”. Ma qualcosa non mi era ancora chiara. 
Allora iniziai a pensare: “Qui è dove lui replicava, qui nel Principio:  
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 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il Fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della Fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, e 
della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 

…‘E non stiamo a porre il Fondamento morto del Ravvedimento, al Principio. E 
non stiamo a porre il Fondamento del Ravvedimento’, e qui lui dice: ‘Nuovo, 
Rinnovare se stessi a Ravvedimento. Ma tendiamo alla Perfezione, lasciando 
indietro queste cose’”.  
Dunque iniziai a leggere. Poi lessi il Versetto Seguente.  

 Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse volte 
sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è coltivata, 
riceve benedizione da Dio. 

344 E quando lessi questo, Qualcosa mi scosse. E pensai: “Signore, questo non si 
riferisce a Roy Davis. Perché faresti questo?”  
345 Cominciai, voltai un’altra pagina. Dovetti ritornarVi, di nuovo: “Per coloro 
che una volta sono stati Illuminati è Impossibile”, La esaminai di nuovo.  
346 Poi pensai: “Signore, cos’è questo? Cosa vuoi dire, Signore?”  
347 E mi voltai e ritornai nella mia grotta, per pregare su Ciò. E quando lo feci, 
vidi un mondo che girava. Ed era tutto solcato, per bene, tutto il mondo. E vidi 
un Uomo in Bianco, che andava in giro, aveva una sacca in mano. E mentre 
andava in giro Seminava. Andò intorno alla curvatura della terra. E non appena 
girò intorno, ecco venire un individuo vestito davvero di nero, una persona 
dall’aspetto astuto, passando furtivamente così, guardando. E aveva del seme. E 
gettava qualcosa all’indietro, man mano che girava intorno alla terra; guardava 
tutti e gettava. Stavo in piedi a guardare la Visione.  
348 Dopo che se ne fu andato, il mondo girava, e c’era un grandissimo raccolto, 
ed era di Grano. E in mezzo al Grano c’erano erbacce, lappole e cose simili.  
349 Venne una siccità. E, oh, quel Piccolo Grano come chinava il suo piccolo 
capo, ed era assetato. La piccola lappola aveva la testa chinata, ed era assetata. 
Tutti pregavano per ricevere la pioggia. E dopo un po’, si fece avanti una grande 
nuvola e adacquò tutta la terra. E la piccola lappola saltò su, iniziò a gridare: 
“Gloria a Dio! Alleluia! Lode al Signore” 
350 E il Piccolo Grano, saltò su, iniziò a gridare: “Gloria a Dio! Lode al 
Signore!”  
351 E poi la Scrittura venne a me, che si trova nel Libro di Matteo 5:44-45:  

 Matteo 5:44 Ma io vi dico: Amate i vostri nemici, benedite coloro che vi 
maledicono, fate bene a coloro che vi odiano, e pregate per coloro che vi 
fanno torto, e vi perseguitano; 
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Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; poiché 
Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere sopra i 
giusti, e sopra gl'ingiusti. 

352 Perciò, vedete, la stessa Pioggia che fa crescere il Grano, fa crescere la 
lappola. E, dunque, afferrai il quadro.  Ecco il vostro confessore carnale, cioè 
proprio nella chiesa. Ma i suoi frutti… può Gridare, Saltare, Danzare, Parlare 
in Lingue; ma i suoi Frutti: lui è una lappola. E lì c’è l’altro, che ha lo stesso 
Spirito. Lo Spirito Santo può cadere dritto in un gruppo di persone, ed un 
ipocrita può gridare, per lo Spirito Santo, proprio come una lappola può vivere 
tramite la pioggia mandata. Ecco di cosa qui Paolo sta parlando. Ma è 
impossibile che una lappola divenga Grano, o che il Grano divenga una lappola. 
Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Perché quelli che sono stati 
una volta Illuminati… e sono stati fatti Partecipi del Dono dello Spirito Santo, 
E… gustato la Buona Parola di Dio e la Potenza del mondo a venire, …se 
cadono, è impossibile rinnovarsi da capo…  Ascoltate quello che disse. …poiché 
la Pioggia… viene spesse volte sulla terra, per adacquarla e coltivarla, e 
prepararla; Ma…le cui spine e triboli sono vicini al rigetto;… Ora, dunque, 
lasciando i principati e le dottrine intorno a Cristo, tendiamo alla Perfezione; e non 
stiamo di nuovo a porre il Fondamento del Ravvedimento e delle opere morte… 
verso Dio, e la Fede, e così via, …e Dottrine di Battesimi, …Imposizione delle 
Mani, e cose Simili;…  
353 Vedete, al credente carnale, lì in quei giorni, proprio come oggi, piace dire: 
“Ebbene, io appartengo alla Chiesa. Mi sono Ravveduto. Io sono venuto su, ho 
fatto una Confessione. Sono stato Battezzato”. Vedete, si basano su quelle riforme 
carnali. E cosa fa questo? Produce lappole.  
354 Cosa fa la Perfezione? È il Grano. Il Grano è la Parola di Dio. Egli lo usa 
come Sua Parola. È un Seme. Esso produce.  
355 Dipende da quale seme è seminato nel tuo cuore. Se vieni in Chiesa solo 
perché hai paura dell’inferno, se ti unisci alla Chiesa perché non vuoi andare 
all’inferno, sei ancora una lappola. Se ti unisci alla Chiesa solo per essere 
popolare, sei ancora una lappola. Se hai fatto tutte queste cose formali perché 
devono essere fatte, ed è tutto quello che hai, sei ancora una lappola.  
356 Ma un vero, genuino cristiano continua verso la Perfezione fino a che il 
mondo è morto e tu divieni una Nuova Creatura in Cristo Gesù. Allora, è 
impossibile che quell’uomo mai cada. Quello che ha detto la Bibbia! Vedete 
come quello regge il confronto con il resto della Scrittura? Vedete come si 
dispone esattamente lì dentro al suo posto? 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

RISVEGLIO DELLA SPOSA - BREVE  E POTENTE TEMPO DI 
DINAMICA FINALE 
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LA PERSECUZIONE SULLA CHIESA 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-

119 
9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, così 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un Oscuramento totale della Parola, causando perciò la Partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’Ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo Cacciato e Perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità. Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per Sempre. 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 
38 Consentitemi di dirvi questo, anche se da questa sera in poi mi reputerete un 
fanatico. Quella stessa cosa di cui io sto parlando verrà fatta! Nella Chiesa sarà 
introdotta una Potenza, e sta per entrare adesso, per cui lo Spirito Santo Ungerà 
talmente la GENTE, che Esprimeranno la Parola ed Essa Creerà Se Stessa 
proprio là.  Noi non abbiamo visto Poteri come stanno entrando nella Chiesa ora. 
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Io lo so per certo. “Se dite a questo Monte Spostati, e non dubitate in cuor vostro, 
ma credete che ciò che avete detto avverrà, potete avere quel che avete detto”. Il 
riconoscimento della Posizione della Chiesa, dove la Pienezza della Potenza dello 
Spirito Santo entra nella Chiesa! Allora la bocca dei critici verrà chiusa. Sarà un 
Tempo Breve. Gesù Scese dal Monte, e andò direttamente al Calvario.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

MANTELLO DI SECONDA MANO, MA UNA 
CHIAMATA DI PRIMA MANO 

Un Mantello di Seconda Mano, 25-11-1956 
112 Un Mantello di seconda mano andava benissimo, ma egli aveva bisogno di 
una Fresca Chiamata nel suo cuore da Dio. Aveva bisogno di una Fresca 
Unzione da Dio. Egli Indossava un Mantello di Seconda Mano quando venne al 
fiume, ma aveva bisogno di una Chiamata di Prima Mano nuova fiammante da 
Dio, una Potenza di Prima Mano da Dio, per Eseguire il Miracolo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
OMBELLICO NEL PRINCIPIO ASSENTE 

CRISTO DIRETTO IN NOI MANIFESTATO 
La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 

125 Disse: "Vuoi dire che Eva non sarebbe stata una donna come le sue figlie, e 
Adamo non sarebbe stato un uomo come i suoi figli?" Io dissi: "Sotto molti aspetti, 
ma non in tutti gli aspetti fisici". Lui disse: "Quale sarebbe la differenza?"  
126 Dissi: "Essi non hanno l'ombelico. Essi sono Creati. Esatto. Non erano 
attaccati a niente ".  
127 Finché quello porta tutto ciò che nasce in questo mondo, dimostra anzitutto 
d'essere un rinnegato. Proprio così Dissi: "Sicuro, c'è una differenza. Essi non 
hanno l' ombelico . Non erano attaccati a nessuna femmina, per nascere qui ".  
Capite, li aveva creati Dio. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ELIA MESSO A MORTE NEL GINEPRO SPIRITUALMENTE 
Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 

18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 
diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 

 

EVIDENZA DELLO SPIRITO: CARATTERE 
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CARATTERE DELLO SPOSO NELLA SPOSA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
NON BASTA AVERE I DONI - OCCORRE AVERE IL CARATTERE  DI 

CRISTO, OSSIA CRISTO IN NOI 
ESSERE SEME PAROLA - PARTE DI CRISTO PREORDINATA 

CONTRAPPOSTI AGLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE- ZIZZAN IE 
DIFFERENZA TRA DONO E DONATORE 

Ebrei Capitolo 6, Parte 3, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
573 Ora, io credo che i Segni seguano i Credenti, ma mettiamo prima le Cose 
Principali.  Puoi avere i Segni, senza Questo. Paolo disse che potevate. Disse: 
"Potrei Parlare in Lingue d'uomo e d'Angeli; non sono nulla. Posso mettere le 
montagne con la mia Fede; non sono nulla. Potrei Comprendere la Bibbia, in 
modo tale da poter Conoscere tutti i Misteri di Dio; non sono nulla ". Vedete, sono 
Doni dello Spirito Santo, senza lo Spirito Santo.  
574 Lo Spirito Santo è Dio. Dio è Amore, Gioia, Pace, Longanimità, Gentilezza, 
Pazienza. Quello è lo Spirito di Dio. Ecco quel che Dio risuscita negli ultimi 
giorni, tramite quello Spirito.  
 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
229 Notate, gli avvoltoi del Giorno di Gesù cacciavano anche diavoli; unti al 
vecchio carname. È giusto questo? Essi cacciavano diavoli. Gesù disse così. E 
ricordate, avevano Profeti in quei giorni. Caiafa, il Sommo Sacerdote, 
Profetizzò. Quanti lo sanno? Caiafa Profetizzò. Notate la posizione dell’erbaccia 
nel campo; è adacquata dalla stessa Unzione. Perché disse la Bibbia che lui 
Profetizzò? “Perché quell’anno era Sommo Sacerdote”. Un putrefatto animale 
saprofago, un’erbaccia e un cardo, che sta in mezzo al Frumento; ma lo Spirito 
era su di lui, il Genuino Spirito Santo di Dio. Lo Spirito Santo di Dio era su di 
lui, per Predicare, Profetizzare, e Predire che ciò veniva a Compimento; e 
rinnegò e crocifisse la stessa Confermata Parola dell’Ora.  
…73 … E c’era uno di loro dal nome di Micaia, che era Unto con Dio e inviato 
da Dio, con la Parola di Dio. Ce n’era uno, Sedechia, che pensava che era 
mandato da Dio. Lui era Unto da Dio, ma il Suo insegnamento era contrario alla 
Parola di Dio. “Sorgeranno, falsi Cristi, mostreranno Grandi Segni, sedurrebbero 
gli Eletti se possibile”.  
74 Notate, entrambi, entrambi Unti. Ora, come si poteva riconoscere chi era 
giusto, e chi errato? Osservate quello che la Parola promise ad Achab. Il Profeta 
che c’era prima di lui, che era Elia, uno dei più grandi Profeti dell’Epoca, che 
era un Profeta Confermato. Quel Profeta Confermato disse, che: “Poiché Achab 
aveva fatto questo male, aveva preso la vita di Nabot, che i cani leccherebbero il 
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suo sangue. E che i cani mangerebbero Izebel, e il… il suo corpo sarebbe stato 
concime sui campi”. Ora, come si può Benedire quel che Dio ha maledetto? … 
…262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per Rivelare la 
Parola, che i Profeti.  
…68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la Differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  La Bibbia disse qui in Seconda Pietro, 
che era: “l’insegnamento di Balaam” che Israele accettò e che Dio non perdonò 
mai. Il peccato imperdonabile! … 
E Datan, Core, e molti di loro, furono d’accordo con lui e insegnarono ai figli 
d’Israele a commettere fornicazioni, a correre dietro alla sua organizzazione, 
che: “Noi siamo tutti gli stessi”. “Se siamo Metodisti, Battisti, Presbiteriani, o 
Pentecostali, e cos’altro ancora, siamo tutti gli stessi”.  
69 Non siamo gli stessi! Voi siete un Popolo Separato, Santo al Signore, 
Consacrato alla Parola e allo Spirito di Dio, per portare il Frutto della Sua 
Promessa di questo Giorno. E voi non appartenete a loro! So che questo è 
terribilmente forte, ma è lo stesso la Verità. Consacrato per un Servizio in questi 
Ultimi Giorni! “Uscite dal suo mezzo”.  
70 Ora, “l’insegnamento di Balaam”, non la Profezia di Balaam. Quella andava 
bene. Era Dio. Quanti lo credono? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] La 
Profezia di Balaam era esattamente Giusta, perché Egli non poteva pronunciare 
nient’altro. L’Unzione di Dio non avrebbe pronunciato nient’altro, e Dio la 
confermò col dimostrare che era la Verità. Ma si trattava dell’ “insegnamento di 
Balaam”.  
71 Ora paragonatelo con Matteo 24:24. Unti, però il loro insegnamento è falso… 
72 Ora, anche Giuda: “che era preordinato alla condanna”, sedeva lì dinnanzi a 
Gesù. E Gesù gli disse: “Tu sei quello. Qualsiasi cosa farai, e qualsiasi cosa devi 
fare, va’ a farla presto”... La Bibbia disse: “Egli nacque figlio di perdizione”, lo 
stesso come Gesù nacque Figlio di Dio. “Sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse 
possibile”. 
…105 Notate ora. Ora, Geremia, tramite la volontà di Dio, Profeta Confermato, 
tuttavia odiato… Ognuno di loro era odiato nei loro giorni. Facevano tali strane 
cose contrarie alla denominazione di quel giorno, tutti lo odiavano, anche i re e 
tutto il resto. Così lui si mise un giogo sul collo, e disse: “COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Starete laggiù per settant’anni”, poiché aveva comprensione dalla 
Parola di Dio. “Settant’anni!”   
106 Allora Anania, Anania, suppongo che lo pronunciate: A-na-n-i-a. Anania, 
un profeta in mezzo al popolo, si accostò, tolse il giogo dal collo di Geremia, e lo 
spezzò. E disse, per farsi importante in mezzo al popolo, vedete, sebbene stesse 
parlando contro la Parola di Dio. E disse: “ Entro due anni si ritornerà. COSÌ 
DICE IL SIGNORE”.  Due Profeti Unti. Quant’era la differenza in loro? Uno 
aveva il Parlare la Parola, e l’altro non l’aveva. Geremia disse: “Amen”.  
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…46 Lo stesso Spirito Santo che Unge la Chiesa, che dà loro il desiderio di 
salvare le anime, che dà loro potenza di compiere Miracoli, cade sugl’ingiusti 
allo stesso modo che sui giusti. Proprio lo stesso Spirito! Ora, non potete farlo in 
un altro modo e comprendere Matteo 24:24. Egli disse: “Sorgeranno falsi Cristi”, 
falsi unti. Unti della Cosa genuina, ma sono falsi profeti di Ciò, falsi insegnanti 
di Ciò. Cosa farebbe volere un uomo d’essere un falso insegnante di qualcosa 
che è la Verità? Ora ci occuperemo del marchio della bestia tra alcuni minuti, e 
vedrete che è la denominazione. Vedete? Falsi insegnanti; falsi, unti. Cristi unti, 
però falsi insegnanti. È la sola maniera in cui lo si può vedere. 
47 Come qualche tempo fa, ho citato questo. Potrei citarlo perché siamo collegati 
da un capo all’altro della nazione. Un giorno parlavo ad un amico mio, in 
Arizona, dove questa giunge stamani. E lui aveva un’azienda agricola di agrumi. 
E aveva lì un albero che era un arancio il quale dava pompelmi, e limone, 
mandarino, tangelo. E non ricordo quanti differenti frutti c’erano su quel solo 
albero. E dissi all’uomo, dissi: “Come mai? Che tipo d’albero è quello?” Egli 
disse: “L’albero stesso è un arancio”. Dissi: “Cosa porta i pompelmi? Perché porta 
i limoni?”  Disse: “Vi sono stati innestati”. Dissi: “Capisco. Bene, ora”, dissi: “ora, 
l’anno prossimo quando quell’albero si fa avanti con altro raccolto di frutta”, che 
si maturano tutti circa nello stesso tempo, dissi: “allora esso produrrà del tutto 
arance. Se è un arancio navel, produrrà le arance navel, non è così, signore?” 
Disse: “Nossignore. Ogni ramo innestato produrrà della sua specie”. Dissi: “Vuoi 
dire che il tralcio di limone produrrà un limone da quell’arancio?” Egli disse: 
“Sissignore”. “Il pompelmo produrrà un pompelmo da quell’arancio?” Disse: 
“Sissignore. Quella è la natura del ramo che vi è innestato”. Dissi: “Lode sia a 
Dio!”  Lui disse: “Cosa vuoi dire?” Dissi: “Ancora una domanda. Ora, produrrà 
mai quell’arancio di nuovo arance?” Disse: “Quando esso mette un altro ramo”. 
Quando esso mette un altro ramo, no quando uno vi viene innestato. Però, sono 
tutti agrumi, e vivono della vita di agrume che è nell’albero di agrume.  
48 Dissi: “Eccovi! La Metodista produrrà Metodisti, ogni volta. La Battista 
produrrà Battisti, ogni volta. La Cattolica produrrà Cattolici, ogni volta. Ma la 
Chiesa dell’Iddio vivente Produrrà Cristo dalla radice, la Parola ogni volta, se mai 
mette un’altra Vite di per Sé”.  
…59 Notate, ma è quello che producono che vi dice la differenza. “Dai loro 
frutti”,  disse Gesù: “li riconoscerete”. “Non si raccoglie uva da un cardo”, anche 
se il cardo è proprio nella vite. Potrebbe essere possibile, ma il Frutto lo 
distinguerà. Qual è il Frutto? La Parola, per il Frutto per la Stagione. Ecco 
cos’è, il loro Insegnamento. L’insegnamento di che cosa? L’Insegnamento della 
Stagione, di che Tempo è. Ma è La dottrina dell’uomo, la dottrina 
denominazionale, o la Parola di Dio per la Stagione? Ora, il tempo se ne va così 
rapidamente, che potremmo rimanere molto su quello. Ma sono certo che voi 
qui presenti, e sono certo che voi da una parte all’altra della nazione, potete 
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vedere quello che cerco di dirvi, perché non abbiamo più molto tempo per 
trattenerci su ciò. 
186 Il motivo che gli Eletti, detto Gesù, non saranno sedotti, perché sono la 
Parola. Non possono essere nient'altro. Non posso udire nient'altro.  Non 
conoscono nient'altro. Proprio così Ricordate, Mosè non si lasciò trasportare da 
tutte le loro imitazioni…  
187 Lui lo conosce, così non si unì a loro. Oh, no. Rimase proprio presso di loro. 
Non voglia nessuna delle loro denominazioni. Rimase proprio con Dio…  
188 Perché? Essi non saranno sedotti da ciò. Il Vero Credente, sono il Seme 
Predestinato che dovrebbe restare in quel Giorno.  
189 Altresì, Gesù dice questo: "Molti brani in quel Giorno, nel Mio Nome, e 
diranno: 'Signore, non ho cacciato diavoli nel Tuo Nome?'" Gesù disse: "Nei 
giorni della Fine, quando il Tempo è Finito e la Grande Risurrezione è Venuta, che 
molti considerare e siederanno nel Regno". Il Regno di Dio è dentro di voi. Molte, 
le malerbe si verificano e siedono nel modo giusto: "Ora, aspetta un minuto, 
Signore! Io ho Parlato in Lingue. Ho gridato. Ho danzato nello Spirito. Ho 
cacciato diavoli. Ho Parlato in Lingue. Ho fatto tutte queste cose". Cosa disse Lui? 
Nota: "Voi operatori di iniquità , non vi conobbi giammai".   
190 Cos'è iniquità? Chiedete a qualcuno. È "qualcosa che sapete che dovreste 
fare, e non voglia farla". Loro conoscono quella Parola. La sentono Voi state 
ascoltando questo nastro. State ascoltando questo Messaggio. Vedete che il 
Signore Iddio dice così; Glielo vedete confermare, renderlo vero. E sapete che 
questo è tutto ciò che è, che contende su quelle false cose; voi operatori 
d'iniquità! "Oh, sì, ho avuto grandi campagne. Ho fatto questo. Ho fatto quello". 
Disse: "Dipartitevi da Me, voi operatori d'iniquità, non vi conobbi giammai".  
191 "Bene, lo Spirito Santo è caduto su di Me". Non ne dubito per niente. "Ho 
Parlato in Lingue. Ho cantato nello Spirito. Ho fatto ... " Non ne dubito per 
niente. Non c'è nessun dubbio in questo. Oh, fratello, sorella, che specie di 
condizione! Questo è un tempo di tremore. Dove siamo? La Parola viene ora alla 
Vita. Annotare.  
192 … Matteo 7:21. "Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli; ma è la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. Di Molti diranno un me in 
quel Giorno: Signore, Signore, non abbiam noi Profetizzato...". Profeti, Unti!  È 
giusto? "Non eravamo noi non Profeta? Non eravamo uniti, a? Non ho io 
Profetizzato nel Tuo Nome? E nel Tuo Nome non ho io cacciato diavoli?" Come 
puoi fare, e rifiutare d'essere Battezzati nel Nome di Gesù? Vedete? Oh mio! 
Vedete quant'è seducente? Proprio fino a quello stesso punto, poi ricade. Essi 
vanno proprio fino alla Parola, poi ricadono. Osservate questo ora. Tiriamo 
fuori questo, solo un minuto. Molti diranno a Me... Signore, Signore, non abbiam 
noi Profetizzato, non siamo stati Profeti? ... Sì, ho parlato di quello in Matteo 24: 
24. ...e in Nome Tuo cacciati demoni, ...in Nome Tuo, molti Miracoli …Molte 
Operazioni? Ma Io allora confesserò loro: Io non vi conobbi giammai; dipartitevi 
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da Me, voi tutti operatori d'iniquità . "Quando Ciò è stato fatto proprio davanti a 
L'hai Visto, e L'hai Visto muoverSi, hai visto che era la Parola; e per amore della 
vostra denominazione, siete stati trattenuti dentro a essa. Non vi ho conosciuti. Non 
m'importa quanti diavoli voi cacciate, quanti di voi avete fatto questo e quello; non 
ho saputo niente di voi". Balaam disse: "Ho ben Profetizzato, nel Tuo Nome. È 
venuto un compimento ".  
193 "È esattamente giusto, però, quando arrivò alla Parola, L'hai rifiutata".  Oh, 
fratello, vedi la parte seducente? Non "Profeta",  esattamente; ma con la Parola, 
la Vera Parola, la confermata Parola resa Manifesta. "Voi operatori d'iniquità !"  
194 Prova, satana ha provato in tutte le Epoche di imitare la vera Parola. Noi lo 
sappiamo, no?  
195 Notate, arrivano fino alla linea di confine e poi smettono. Guardate qui, Egli 
disse, in Ebrei al 6°Capitolo, ora, stavamo leggendo un momento fa. Vi ho detto 
di fare di nuovo riferimento a, e lo faremo per i prossimi pochi minuti. Egli 
disse: Ma ... spina e cardi ... io quali sono vicini al rigetto; la cui fine è d'essere 
arsa. (Linea di confine!) ... Voi che avete gustato il Dono Celeste , ... "Gustato", in 
altre parole: L'avete visto! Non si [Il Fratello Branham schiocca le labbra-Ed.] 
GustarLo solo con la tua bocca. Ma L'hai Visto, e sapevate che era la Verità. 
Sapevate che era la Verità. "Gustato il dono Celeste". ... e... stati fatti Partecipi 
dello Spirito Santo, come Esso è caduto su voi, ... Gustata del la Buona Parola di 
Dio, ... "Gustato",  voi avete visto che era giusto. "E lo Spirito Santo che è caduto 
su di voi", l'erbaccia nel campo. ... e poi voltarsi ... "Rinnegando lo stesso Cristo 
che vi ha Santificati, e vi ha Chiamati, e ha messo l'Unzione su voi". ...non resta 
sacrificio per il peccato, per quello. È imperdonabile! "È impossibile per loro mai 
conoscere la Verità". Perciocché egli è impossibile che coloro che sono stati... fatti 
partecipi dello Spirito Santo, Cadde sull'erbacce, vedete: "Iniziò con Gesù, e: 
'Signore, sto passando'", ma quando arrivò alla Parola, vi voltate indietro. "Fatti 
partecipi dello Spirito Santo, e gustò gustato, o visto la Parola Stessa Manifestata". 
E poi vi allontanate da Essa: "È totalmente impossibile per loro mai vedereLa o 
venire a Essa". È il COSÌ DICE LA SCRITTURA.  Ora, voi ... "Cieli e terra 
passeranno, ma Essa no". Lo vedete? "Totalmente Impossibile". La Bibbia dice 
così, e lo Spirito ne rende Testimonianza. 
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
46 … E Gesù La chiamò, “un Seme”. E qualsiasi Seme porterà del suo genere se 
è nella Giusta Condizione, nella Giusta Atmosfera. … Ora, il Libro contiene 
l’intera Rivelazione di Gesù Cristo. Non aggiungete ad Essa né togliete da Essa, 
e ogni Rivelazione deve venire da Essa. Vedete, dev’essere la Parola. 
…73 E' giusto, la Parola viene sempre al Suo Profeta. Quindi non possiamo 
aspettarci che Essa venga ai teologi. Non possiamo aspettarci che Essa venga alle 
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denominazioni. Deve venire per l’itinerario del Canale di Dio di cui Egli ci ha 
predetto, ed e l’unico modo in cui mai verrà. Sarà odiata, rifiutata, rigettata…   
…75 … sceglie i Suoi Profeti e altro per l’Epoca; stabilisce la sua natura, la 
natura dell’uomo, lo stile di Predicare dell’uomo, …sul loro Dono e tutto quello 
che fa, e affrontare la sfida di quel giorno. Dio crea quell’uomo e lo manda. E 
nella Sua Stessa mente, come ho Predicato ieri sera, noi siamo un Germe del 
Gene di Dio. Egli sapeva che quell’uomo ci sarebbe stato in quell’Epoca, prima 
che mai ci fosse una molecola, o una luce, o qualsiasi altra cosa sulla terra. 
…48 Deve venire in accordo alla Parola se viene da Dio, perché deve 
Confermare o dimostrare la Presenza di Dio… 
…110 Questo è vero. Credevano tutti allo stesso Dio. Adoravano tutti YHWH.  
Guardate il Sacrificio di Balaam: Sette Altari, il Numero Perfetto di Dio; le Sette 
Chiese, vedete; Sette Montoni, parlando della Venuta del Signore. 
Fondamentalmente, era tanto Fondamentale quanto lo era Mosè; ma, vedete, 
non c’era una Conferma Divina. In questo, erano entrambi Profeti. 
111 Ma sotto il Ministero di Mosè, c’era una Colonna di Fuoco Soprannaturale, 
una Luce sospesa dentro il Campo. C’era la Guarigione Divina, c’era il Grido 
del Re nel Campo, Grandi Segni, Guarigione Divina, e Prodigi e altro Compiuti 
in mezzo a loro. Era un Segno di un Dio Vivente fra il Suo Popolo. 
 
Ebrei Capitolo 6, Parte 2, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957-Trafiletti dal 322 al 

356 
Parallelo del Soggetto in: 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965-Trafiletti 
dal 22 al 61 

322 Non c’è nessuno che sia rimasto nella Chiesa, stasera, suppongo, che si 
ricordi. Anni fa, questo accadde circa nel tempo in cui il Tabernacolo fu 
costruito. Salvo che ci fosse il Fratello Graham, là dietro, o qualcuno. Non so, se 
voi eravate qui prima, o no, fratelli. Il Fratello Mahoney, penso che ci fosse. Sì, 
appena prima che mi sposassi.  
323 Quel Dono che operava, del quale ero spaventato. Mi dicevano che era dal 
diavolo. Non lo seppi finché l’Angelo del Signore non me lo riferì.  
324 Andai a Mishawaka, e mi sedetti nella riunione, e non avevo mai udito tanto 
urlare e gridare e lodare Iddio. Pensai: “Fratello, questo è il Cielo”. E, oh, come 
loro andavano su e giù.  
325 Dovettero tenerla nel Nord, a causa della segregazione. Quelli di colore e i 
bianchi erano insieme. In realtà la P.A. di W. e la P.A. di J.C. si erano staccate 
ed erano diventate i Pentecostali Uniti. Ma che Risveglio stavano avendo, lì al 
Tabernacolo del Fratello Rowe a Mishawaka. E io, una persona un po’ curiosa, 
seduto dietro sulla sedia, stavo osservando tutto questo. Non avevo mai visto 
queste cose prima.  
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326 C’era un uomo seduto lì… Non ho mai detto questo in pubblico prima. 
C’era un uomo seduto da una parte, ed un uomo dall’altra, e uno Parlava in 
lingue, e l’altro lo Interpretava. E dicevano diverse cose che dovevano avere 
luogo. Poi, questo parlava in lingue, e quello interpretava. Pensavo: “My, non è 
questo meraviglioso?” Pensavo: “Quant’è Glorioso! Devono essere Angeli, scesi in 
forma umana”.  
327 Bene, avevo solo un dollaro e settantacinque centesimi coi quali tornare a 
casa, e io potevo solo comprare un pieno di benzina. Quella notte dormii in un 
campo di granturco. Parte di ciò ce l’ho su un libro, ma non tutto, perché non 
volevo ferire i loro sentimenti. E così, quella sera, dissero: “Tutti i Predicatori 
vengano sul palco”. Mi ritrovai sul palco. Là in quel tempo ero il Predicatore più 
giovane.  
328 Così, il mattino seguente, mi chiesero di venire a Predicare. Mi nascosi. 
Sapete, l’uomo di colore disse: “È qui”.  Vi ricordate la storia, quando mi 
smascherò seduto lì.  
329 E così dopo aver Predicato quel giorno, camminando in giro, pensai: “Se 
solo potessi rintracciare quei due uomini”. Loro guidavano la riunione. Uno si 
alzava e diventava bianco in faccia; Parlava in Lingue. E l’altro l’Interpretava, e 
dava le parole: “COSÌ DICE IL SIGNORE: ‘C’è una certa e certa persona qui, 
dal tale e tale nome, che dovrebbe fare questo e tale e tale cosa”. Fratello, era la 
Verità. E l’altro si alzava e Parlava in Lingue, e lui Interpretava.  
330 Pensavo: “Oh, my, non è Meraviglioso?” Così, quel giorno, pensavo, andai 
fuori a pregare. Pensavo: “Signore, fallo ancora per me”. Non sapevo come 
chiamare ciò, Visioni.  
331 Andai fuori a pregare, e chiesi al Signore di aiutarmi. Andai attorno 
all’edificio, e mi capitò di imbattermi in uno di loro. Ora, il Signore mi ha dato 
una maniera di conoscere le cose. Gli diedi la mano. Dissi: “Piacere!”  Disse: 
“Piacere! Come ti chiami?” E dissi: “Branham”.  “Oh”,  disse lui: “tu sei il 
giovanotto che ha Predicato stamattina”. Io dissi: “Sissignore”.  
332 Mentre ero in conversazione con lui, colsi il suo spirito.  E lui era un 
Cristiano Genuino, un Cristiano davvero puro, fratello. Intendo dire che era un 
Credente. Pensai: “Oh, non è meraviglioso?”  
333 E circa un’ora dopo, fuori accanto all’automobile, che aveva l’aspetto di una 
grandissima automobile, che aveva “Gesù Solo” scritto sul retro, e stando là 
fuori c’era l’altro uomo. Ed io andai là e dissi: “Piacere, signore!”  
334 Disse: “Piacere!”  Disse: “Tu sei il Fratello Branham che ha parlato 
stamattina”.  
335 Dissi: “Sissignore. Sono io”. Dissi: “Senta, mi rallegro di quel Grande Dono di 
Dio che Opera in voi due fratelli”.  
336 Disse: “Grazie, Signor Branham”. E cominciai a sentire il suo spirito. Venne 
una Visione. E se ho mai parlato ad un ipocrita, lì ce n’era uno. Sua moglie era 
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una donna dai capelli neri. Lui viveva con una donna bionda, aveva due figli da 
lei. Non era per niente al mondo un Cristiano.  
337 Allora dissi: “Dove mi sono messo? Pensavo di essere in mezzo agli Angeli, e 
ora devo essere in mezzo ai demoni. Qualcosa è accaduto. Qui ce n’era uno, un 
genuino cristiano; e lo stesso Spirito che è caduto su quest’uomo, cadeva su 
quest’uomo”. Dissi: “Ora sono tutto confuso”. Non sapevo cosa fare. Gridai e 
chiesi implorando al Signore. Non sapevo cosa accettare.  
338 Stavano quasi per farmi… Mi chiesero se “avessi ricevuto lo Spirito Santo”, 
me lo chiese quest’individuo. Dissi: “Nossignore, non come l’avete ricevuto voi”. 
Disse: “Ha mai parlato in lingue?” Dissi: “Nossignore”. Disse: “Allora non ce 
L’hai”.   
339 Così io dissi: “Probabilmente hai ragione, fratello mio. Forse non ce l’ho, 
perché non ho quel che avete voi”. E dopo un po’, fui felice di non averlo.  
340 Dunque io osservavo questo, e vidi la maniera in cui quello si muoveva.  
341 Così, un giorno, stavo Pregando qui fuori, molto tempo fa. Vi dirò perché, 
per chi stavo pregando, era Roy Davis. E mi trovavo qua fuori a Pregare, perché 
mi aveva chiamato “un fantoccio”,  ed io stavo Pregando che Dio lo Perdonasse 
per questo. E lui possedeva una tipografia là dietro, scrisse un giornale. E la 
tipografia prese fuoco e bruciò, un paio di sere dopo, mentre vi lavoravano.  
342 E così mi trovavo là dietro in una vecchia grotta dietro al Mulino Green. 
Andai laggiù. E stavo Pregando, stavo lì da due giorni. Posai la mia Bibbia su un 
vecchio tronco, dove, l’ho mostrato al Fratello Wood, un po’ di tempo fa, posai 
la mia Bibbia. Mi sedetti a cavalcioni del tronco. E il vento soffiò. Pensai: “Sono 
stato così tanto tempo, lì in quella grotta, vorrei leggere un po’”. Così presi la 
Bibbia e cominciai a leggere, e questo era il Capitolo che c’era. Ebbene, iniziai a 
leggere, e iniziai a chiedermi dopo. Vedete?  

 Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una volta 
Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti partecipi 
dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del secolo a 
venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo Rinnovati a Ravvedimento; poiché di 
nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad infamia. 

343 Pensai: “Ecco quella Scrittura”. Ma qualcosa non mi era ancora chiara. 
Allora iniziai a pensare: “Qui è dove lui replicava, qui nel Principio:  

 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il Fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della Fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, e 
della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 
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…‘E non stiamo a porre il Fondamento morto del Ravvedimento, al Principio. E 
non stiamo a porre il Fondamento del Ravvedimento’, e qui lui dice: ‘Nuovo, 
Rinnovare se stessi a Ravvedimento. Ma tendiamo alla Perfezione, lasciando 
indietro queste cose’”.  
Dunque iniziai a leggere. Poi lessi il Versetto Seguente.  

 Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse volte 
sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è coltivata, 
riceve benedizione da Dio. 

344 E quando lessi questo, Qualcosa mi scosse. E pensai: “Signore, questo non si 
riferisce a Roy Davis. Perché faresti questo?”  
345 Cominciai, voltai un’altra pagina. Dovetti ritornarVi, di nuovo: “Per coloro 
che una volta sono stati Illuminati è Impossibile”, La esaminai di nuovo.  
346 Poi pensai: “Signore, cos’è questo? Cosa vuoi dire, Signore?”  
347 E mi voltai e ritornai nella mia grotta, per pregare su Ciò. E quando lo feci, 
vidi un mondo che girava. Ed era tutto solcato, per bene, tutto il mondo. E vidi 
un Uomo in Bianco, che andava in giro, aveva una sacca in mano. E mentre 
andava in giro Seminava. Andò intorno alla curvatura della terra. E non appena 
girò intorno, ecco venire un individuo vestito davvero di nero, una persona 
dall’aspetto astuto, passando furtivamente così, guardando. E aveva del seme. E 
gettava qualcosa all’indietro, man mano che girava intorno alla terra; guardava 
tutti e gettava. Stavo in piedi a guardare la Visione.  
348 Dopo che se ne fu andato, il mondo girava, e c’era un grandissimo raccolto, 
ed era di Grano. E in mezzo al Grano c’erano erbacce, lappole e cose simili.  
349 Venne una siccità. E, oh, quel Piccolo Grano come chinava il suo piccolo 
capo, ed era assetato. La piccola lappola aveva la testa chinata, ed era assetata. 
Tutti pregavano per ricevere la pioggia. E dopo un po’, si fece avanti una grande 
nuvola e adacquò tutta la terra. E la piccola lappola saltò su, iniziò a gridare: 
“Gloria a Dio! Alleluia! Lode al Signore” 
350 E il Piccolo Grano, saltò su, iniziò a gridare: “Gloria a Dio! Lode al 
Signore!”  
351 E poi la Scrittura venne a me, che si trova nel Libro di Matteo 5:44-45:  

 Matteo 5:44 Ma io vi dico: Amate i vostri nemici, benedite coloro che vi 
maledicono, fate bene a coloro che vi odiano, e pregate per coloro che vi 
fanno torto, e vi perseguitano; 
Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; poiché 
Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere sopra i 
giusti, e sopra gl'ingiusti. 

352 Perciò, vedete, la stessa Pioggia che fa crescere il Grano, fa crescere la 
lappola. E, dunque, afferrai il quadro.  Ecco il vostro confessore carnale, cioè 
proprio nella chiesa. Ma i suoi frutti… può Gridare, Saltare, Danzare, Parlare 
in Lingue; ma i suoi Frutti: lui è una lappola. E lì c’è l’altro, che ha lo stesso 
Spirito. Lo Spirito Santo può cadere dritto in un gruppo di persone, ed un 
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ipocrita può gridare, per lo Spirito Santo, proprio come una lappola può vivere 
tramite la pioggia mandata. Ecco di cosa qui Paolo sta parlando. Ma è 
impossibile che una lappola divenga Grano, o che il Grano divenga una lappola. 
Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Perché quelli che sono stati 
una volta Illuminati… e sono stati fatti Partecipi del Dono dello Spirito Santo, 
E… gustato la Buona Parola di Dio e la Potenza del mondo a venire, …se 
cadono, è impossibile rinnovarsi da capo…  Ascoltate quello che disse. …poiché 
la Pioggia… viene spesse volte sulla terra, per adacquarla e coltivarla, e 
prepararla; Ma…le cui spine e triboli sono vicini al rigetto;… Ora, dunque, 
lasciando i principati e le dottrine intorno a Cristo, tendiamo alla Perfezione; e non 
stiamo di nuovo a porre il Fondamento del Ravvedimento e delle opere morte… 
verso Dio, e la Fede, e così via, …e Dottrine di Battesimi, …Imposizione delle 
Mani, e cose Simili;…  
353 Vedete, al credente carnale, lì in quei giorni, proprio come oggi, piace dire: 
“Ebbene, io appartengo alla Chiesa. Mi sono Ravveduto. Io sono venuto su, ho 
fatto una Confessione. Sono stato Battezzato”. Vedete, si basano su quelle riforme 
carnali. E cosa fa questo? Produce lappole.  
354 Cosa fa la Perfezione? È il Grano. Il Grano è la Parola di Dio. Egli lo usa 
come Sua Parola. È un Seme. Esso produce.  
355 Dipende da quale seme è seminato nel tuo cuore. Se vieni in Chiesa solo 
perché hai paura dell’inferno, se ti unisci alla Chiesa perché non vuoi andare 
all’inferno, sei ancora una lappola. Se ti unisci alla Chiesa solo per essere 
popolare, sei ancora una lappola. Se hai fatto tutte queste cose formali perché 
devono essere fatte, ed è tutto quello che hai, sei ancora una lappola.  
356 Ma un vero, genuino cristiano continua verso la Perfezione fino a che il 
mondo è morto e tu divieni una Nuova Creatura in Cristo Gesù. Allora, è 
impossibile che quell’uomo mai cada. Quello che ha detto la Bibbia! Vedete 
come quello regge il confronto con il resto della Scrittura? Vedete come si 
dispone esattamente lì dentro al suo posto? 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ESEMPIO DI ESTER E REBECCA 
UNIONE DELLO SPOSO E DELLA SPOSA 

IL CARATTERE DELLA SPOSA SIMILE ALLO SPOSO 
LA PAZIENZA CI RENDE PERFETTI E MANIFESTA IL 

CARATTERE 
DIO NON GIOISCE NELLE NOSTRE SOFFERENZE MA LE 

PERMETTE A SCOPO FORMATIVO E DI TEST 
IL CARATTERE DELLA SPOSA TESTATO NELLA 

PAZIENZA E' NECESSARIO PER REGNARE CON LUI  
IL CARATTERE NON E' UN DONO MA UNA VITTORIA 
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IL POTERE SENZA CARATTERE E' SATANICO 
IL POTERE COL CARATTERE E' ATTO A GOVERNARE 

ENTRARE NEL REGNO ATTRAVERSO LE TRIBOLAZIONI 
PORTEREMO CON NOI IL CARATTERE E NON LE COSE 

TERRENE CHE SONO PER UN TEMPO 
IL CARATTERE DELLA SPOSA SIMILE A QUELLO DELLO 

SPOSO FORGIATO, CONTRAPPOSTO AL CARATTERE 
MOLLE DELLA CHIESA LAODICEANA 

GESU' FACEVA SOLO QUELLO CHE IL PADRE GLI 
MOSTRAVA E LA SPOSA HA LO STESSO CARATTERE 

LA SPOSA NON POTREBBE ESSERE MAI UNA 
DENOMINAZIONE, IN QUANTO E APOSTATA 

LA SPOSA HA IL CARATTERE RIFLESSO DELLO SPOSO IN 
LEI - LA SPOSA E' UNO CON LO SPOSO QUALE MOGLIE 

ESSENDO LO SPOSO E LA SPOSA UN CORPO 
IL CARATTERE DELLA SPOSA VIENE MODELLATO 

COME VENNE MODELLATO QUELLO DI GESU' CRISTO  

Il Conflitto tra Dio e satana, Faith Assembly di Clarkcville, Indiana, Usa, 31-5-
1962 

226 La Sposa deve essere Unificata, Unificata insieme dalla Parola. “Le Mie 
pecore ascoltano la Mia Voce”. E Questa è la Sua Voce sulla Parola Stampata. 
Va bene. Unificata dalla Parola, Lei Si prepara, non con il credo abituale. 
227 Come Ester, quando Ester doveva essere scelta per stare dinanzi al re, non 
s’adornò con tutte le cose, ma si adornò con uno spirito dolce, mite. Ecco con 
cosa Si sta adornando la Sposa, con tutti i Frutti dello Spirito che seguono. 

 
Le Nozze dell'Agnello, Phoenix, Arizona, Usa, 31-5-1962 

172 Ester doveva diventare una sposa, così non voleva nessun ornamento del 
mondo. Voleva entrare, dal re, proprio com’era. Si adornò come le donne 
pentecostali dovrebbero, con un umile spirito mansueto. E quando tutte queste 
first lady abbellite si avvicinarono, con tutti i loro nuovi pastrocchi, il re le 
guardò, e le mise nella camera con le concubine. Ma quando questa Ester arrivò 
alla sua vista, e intravide quello spirito dolce, umile, mite disse: “È lei. Andate a 
prendere la corona e mettetegliela sul capo”. Ecco. 

 
Una Testimonianza sul Mare, Salem, Oragon, 20-07-1962 

Quando Eliezer venne mandato da Abrahamo per trovare una sposa per suo 
figlio Isacco, (una figura del Padre, e del Figlio, e del servo, e via dicendo), 
Eliezer sudò fino a che non trovo il Carattere. 
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E quando egli trovò il Carattere, egli ce l’aveva. E quello è ciò che oggi lo Spirito 
Santo sta cercando di trovare, è: Carattere. Tu non puoi avere Carattere fino a 
quando tu non hai Fede. E la Fede produce Carattere. … Notate, quando ella 
venne ad Isacco, lei velò la sua faccia... Quando una donna si sposa, lei mette un 
velo sulla sua faccia. Perché? Perché lei sta venendo al suo Capo. E la Chiesa, 
quando lo Spirito Santo trova la Chiesa, Lei vela Se Stessa. Cristo è il Suo Capo, 
e Cristo è la Parola. Lei non si cura più delle sue tradizioni, e cose varie.  

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:15-16 

4-15: Ora, il Signore Iddio Onnipotente dice: “IO CONOSCO”. EccoLo qui che 
Cammina in Mezzo al Suo popolo. EccoLo qui, il Sommo Pastore del Gregge. 
Ma, respinge Egli la persecuzione? Frena Egli la Tribolazione? No, Egli non lo 
fa! Egli dice semplicemente: “IO CONOSCO la tua Tribolazione—Io non sono 
affatto insensibile alle tue Sofferenze”. Quale pietra d’inciampo è mai questa per 
così tanta gente! Come Israele, essi si chiedono se Dio realmente li ama. Come 
può Dio essere giusto ed amoroso, se Egli se ne sta in disparte, osservando il Suo 
popolo che Soffre? Questo è ciò che essi si chiedono in Mal. 1:1-3: “Oracolo, 
Parola dell’Eterno, rivolta ad Israele per mezzo di Malachia. Io vi ho amati, dice 
l’Eterno; e voi dite: ‘In che ci hai Tu amati?’. Esaú non era egli fratello di 
Giacobbe? dice l’Eterno; e nondimeno Io ho amato Giacobbe ed ho odiato Esaú, 
ho fatto dei suoi monti una desolazione, ho dato la sua eredità agli sciacalli del 
deserto”. Vedete? Essi non potevano spiegarsi l’Amore di Dio. Essi pensavano 
che amore significasse non dover Soffrire. Essi pensavano che amore fosse come 
la cura che hanno i genitori per un bambino. Ma Dio disse che il Suo Amore era 
Amore “Elettivo”.  La Prova del Suo Amore è l’ELEZIONE—senza tener conto 
di ciò che accadde, il Suo Amore fu veramente provato dal fatto che essi furono 
Scelti a Salvezza (giacché Dio ti ha scelto a salvezza tramite la Santificazione 
dello Spirito e la Fede della Verità). Egli può destinarti alla morte, come Egli 
fece con Paolo. Egli può destinarti alla Pazienza, come Egli fece con Giobbe. 
Questa è la Sua prerogativa. Egli è Sovrano. Ma tutto ciò è per uno Scopo. Se 
Egli non avesse uno Scopo, allora Egli sarebbe l’autore della frustrazione, e non 
della Pace. Il Suo scopo è che, dopo che noi abbiamo Sofferto per un tempo, 
possiamo essere Resi Perfetti, essere Stabili, Fortificati e Raffermati. 
Come disse Giobbe: “Egli mette forza in noi”. (Giobbe 23:6).  
Come vedete, Egli stesso Soffrì. Egli imparò l’Ubbidienza dalle cose che Soffrì. 
Egli fu veramente reso Perfetto proprio tramite le cose che Egli Soffrì. Eb. 5:8-9: 
“Benché fosse Figlio, imparò l’Ubbidienza dalle cose che Soffrì; e, Reso Perfetto, 
divenne autore di Salvezza Eterna per tutti coloro che Gli Ubbidiscono”. In altre 
parole, il Carattere Stesso di Gesù fu reso Perfetto tramite la Pazienza. E, 
secondo Paolo, Egli ha lasciato alla Sua Chiesa una Misura di Pazienza in modo 
che anche essi, tramite la loro Fede in Dio, mentre Soffrono per Lui, sarebbero 
giunti ad uno stato di Perfezione. Perché Egli vuole questo? Giac. 1:2-4: 
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“Considerate una grande gioia, fratelli miei, quando vi trovate di fronte a prove di 
vario genere, sapendo che la Prova della Vostra Fede produce Costanza. E la 
Costanza Compia in voi un’Opera Perfetta, affinché siate Perfetti e Completi, in 
nulla mancanti”. 
4-16: Perché Egli sta in disparte? La ragione è in Romani 8:17-18: “E se siamo 
Figli, siamo anche Eredi, Eredi di Dio e Coeredi di Cristo, se pure Soffriamo con 
Lui, per essere anche con Lui Glorificati. Io ritengo infatti, che le Sofferenze del 
tempo presente non sono affatto da eguagliarsi alla Gloria che sarà Manifestata in 
noi”.  A meno che non Soffriamo con Lui, non possiamo Regnare con Lui. Per 
Regnare tu devi Soffrire! La ragione di questo sta nel fatto che, senza la 
Pazienza il Carattere non viene mai formato. Il Carattere è una VITTORIA, 
non un Dono. Un uomo senza Carattere non può Regnare, poiché il Potere senza 
Carattere è satanico. Invece Potenza con Carattere, è Atto a Governare. E 
siccome Egli vuole Spartire con noi persino il Suo Trono, come Egli ha Vinto e si 
è Seduto sul Trono di Suo Padre, su questa stessa base, anche noi dobbiamo 
essere Vincitori affinché possiamo sederci con Lui. La Leggera e Temporanea 
Pazienza che noi ora attraversiamo, non è da Comparare alla Meravigliosa 
Gloria che sarà Rivelata in noi quando Egli verrà. Oh, quali Tesori sono 
depositati Lassù per coloro che sono Volenterosi ad Entrare nel Suo Regno 
attraverso molta Tribolazione! 

 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:87 
9-87: “È meglio che tu venga, prima che sia troppo tardi”, dice il Signore, “e 
compera da Me dell’Oro Affinato col Fuoco, ed allora tu sarai veramente ricco”. 
Cominciamo a capire? Ascoltatemi: “Nudi (fisicamente) siamo venuti al mondo, 
ma NON nudi (spiritualmente) ce ne andremo”. Oh, no! Noi ci porteremo 
qualcosa con noi. Tutto quel che questo ‘qualcosa’ è, è TUTTO ciò che possiamo 
portarci via, niente di più e niente di meno. Per cui, è meglio che stiamo attenti 
per vedere se abbiamo questo ‘qualcosa’ che ci fa essere Giusti davanti a Dio. 
Così, dunque, cos’è che porteremo con noi? Fratello, noi ci porteremo via il 
nostro CARATTERE; questo è ciò che porteremo via con noi. Ora, che tipo di 
Carattere porterai via con te? Sarà ESSO come il SUO, il Cui Carattere venne 
Formato tramite la Pazienza nella Fornace Ardente dell’Afflizione, o sarà quello 
molle di questa gente Laodiceana senza Carattere? Ciò dipende da ciascuno di 
noi, poiché in quel giorno ogni uomo porterà il suo proprio Fardello. 

 

La Scelta di una Sposa, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 29-4-1965 
82 E, poi, che ne è di Dio che Si unisce a qualcosa così, una regolare prostituta 
denominazionale? Pensate che lo farebbe, “Avendo una forma di Pietà ma 
rinnegandone la Potenza”? Non lo farebbe mai. Lei deve avere in sé il Suo 
Carattere. La Reale Vera Chiesa Nata di Nuovo deve avere il Carattere che era 
in Cristo, perché il Marito e la Moglie sono Uno. E se Gesù faceva Solo quello 
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che Piaceva a Dio, osservava la Sua Parola e Manifestava la Sua Parola, la Sua 
Sposa dovrà essere dello Stesso Tipo di Carattere. Lei non potrebbe essere per 
nessuna ragione una denominazione. Perché, poi, non importa quanto vogliate 
dire “no”,  lei è controllata da un consiglio da qualche parte, che le dice cosa fare 
e cosa non può fare, e, molte volte, un milione di miglia lontano dalla vera 
Parola. 
…185 Dunque, solo un momento ora. Eccolo. Lui sceglie una Sposa per 
Riflettere il Suo Carattere, al quale qui le chiese moderne d’oggi certamente 
mancano il Suo Programma, un milione di miglia, perché negano che Questa sia 
la Verità. Come potrebbe quindi accadere? Ora, Lui aspetta il giorno in cui la 
Sposa sia Formata, Ebrei 13:8, esattamente come Essa era, come Lui era. Deve 
essere la Sua Stessa Carne, le Stesse Ossa, lo Stesso Spirito, tutto lo Stesso, 
esattamente Sviluppato, e quei due allora diventano Uno. Fino a che la Chiesa 
non diventa così, non sono Uno. Il Carattere di Lui, la Parola, per questa Epoca, 
deve essere Modellato. Lei deve essere Modellata come Lui è. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA SPOSA DIVENTA UNO COL PADRE E IL FIGLIO 
IL LIBRO DEGLI ATTI CONTINUATO DALLA SPOSA 

PRIMA DI ESSERE CORONATI-SUGGELLATI, DIO TESTA TUTT E LE 
VIRTU' IN NOI 

ESEMPIO DI PAOLO E CRISTO 
DOPO CHE SIAMO DEBOLI-CROCIFISSI, DIO CI CORONA 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
253 Se Dio ha temprato insieme questa Sposa con quello Spirito, allora Esso 
Tempra insieme gli individui con quello Spirito, vedete, allora siete Nati in quel 
Regno. E allora la stessa Vita che era in questa Chiesa, è in quella Chiesa, e 
Quella, Quella, Quella, Quella. E la stessa Vita che c’era nel Guscio, la Vite, 
Gesù, è nel Membro che Egli ha Prodotto. Gloria! “Con le Stesse cose che faccio 
Io, le Opere che faccio Io, le farete anche voi”. Ecco il vero membro del Corpo di 
Cristo, nessun tipo di nome attaccato ad Esso. Le Stesse Opere di 
quell’Individuo dimostrano da dove è venuto. La sua vita testimonia quello che 
egli è.  
254 “Quale membro sei? A quale corpo appartieni?” Il Corpo di Cristo.  “Ebbene, 
dove ti sei unito ad Esso?” Non mi sono unito. Ci sono nato dentro. Vedete? Ci 
sono Nato dentro.  
255 Non dovete dirglielo. Sanno cos’è successo. “Voi, come potete accendere una 
candela e spingerla sotto il moggio?” Egli disse. Vedete? No, no.  
…247 Ma quando la Vite Stessa produce una Vite, sarà come la prima Vite che 
Lo ha prodotto. Se la prima Vite che Lo ha prodotto, ne hanno scritto al seguito 
un Libro di Atti; se Essa ne produrrà mai un altro, Esso scriverà un Libro di 
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Atti al Suo seguito. Giusto. 
248 Quindi, vi state solo unendo a logge. Ma quando siete Nati dalla Vite… 
Avete un frutto. È così. Avete un frutto, ma cosa fate con esso? “Avete una 
Parvenza di Pietà, e ne rinnegate la Potenza”. Rinnegate i Segni. Rinnegate i 
Prodigi. Rinnegate lo Spirito Santo. Rinnegate il Parlare in Lingue. Rinnegate le 
Visioni. Rinnegate le Profezie. Rinnegate la Guarigione. E, tuttavia, “Vi definite 
con un nome”. Non sorprende che lo Spirito Santo abbia detto: “Una potenza, di 
un gruppo di persone, piena di nomi blasfemi, certo, definendosi: ‘Cristiani’”. 
“Con Parvenze di Pietà, ma rinnegandone la Potenza. Anche tali schiva, perché 
questo è il genere che guida donnicciole cariche di diverse concupiscenze”. 
…319 Ma, Paolo, il povero piccolo Paolo. Che cos’era? Dio lascia sempre che un 
Ministero diventi così, e poi lo InCorona.  
320 Egli lasciò che Gesù arrivasse ad un Punto. Guardate là. Quando poteva 
risorgere i morti, quando poteva fare tutto quello che voleva fare; e lasciare che 
un soldato romano Gli strappasse la barba dal volto, e Gli sputasse in faccia. [Il 
Fratello Branham fa il suono di sputare—Ed.] ColpirLo su… Mettere uno 
straccio attorno al Suo volto, e dire: “Ora, sai mi dicono che sei un Profeta”. 
Tutti loro stavano attorno con delle canne, e Lo colpivano sulla testa. [Il Fratello 
Branham fa il suono di colpire.] Disse: “Ora dicci chi Ti ha colpito”. Egli sapeva 
chi Lo aveva colpito. Uh-huh. Certo. Lo sapeva. Vedete? Ma il Suo Ministero 
stava per essere Coronato.  
321 Arriva sempre al punto in cui sembra sia davvero, davvero debole, proprio 
quasi finito, poi Dio lo InCorona. O Signore, lascialo accadere. Lascialo 
accadere, Signore. Chiniamo i capi. Io L’amo, io L’amo Perch’Ei per primo… 
Ora adoriamo Lui. Abbiamo avuto un duro insegnamento. E acquistò la mia 
Salvezza Alla croce del Calvario. 
 

ITL63-0116-Il Messaggero della Sera, Mesa, Arizona, Usa, 16-1-1963 
260 Notate, quando il Messaggio è Rigettato e il Messaggero sembra essere 
sconfitto, ecco quando Dio sale in Scena, il suo Messaggio è Finito. 
261 Noè, (concludendo ora), Noè Predicò sulla porta della sua Arca per 
centoventi anni, finché, quando alla fine risero di lui per beffarlo, Noè entrò 
nell’Arca pensando che la… che sarebbe andata bene. Dio Chiuse la Porta. E la 
gente stava intorno per vedere cosa sarebbe accaduto. Sette giorni lui stette là e 
tenne duro, il Settimo Giorno la pioggia arrivò. Uh-huh. 
262 Mosè, in che cosa incappò lui? Nella stessa linea di dovere, guidando il 
popolo. Il Mar Rosso si trovò sul suo percorso. Egli era alla fine della strada. Fu 
allora che Dio venne con il vento dell’Est e divise il mare, alla fine della strada. 
263 Fu Daniele, che stava sul suo Messaggio: “Io non mi contaminerò con il 
mondo di questo re”. Rimanendo Fedele a Dio, era alla fine della 
strada, sembrava che fosse giunta la fine del suo tempo, lo gettarono nella fossa 
dei leoni. Dio Salì sulla Scena. 
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264 (Compagni di Daniele) E un mattino laggiù a Babilonia… Amen! Posso 
alzare lo sguardo al Cielo, posso vedere un Trono, Angeli che stanno 
intorno. Abbasso lo sguardo qui a Babilonia, posso vedere una fornace 
ardente. Posso vedere tre ragazzi stare là, dire: “Il nostro Dio è capace di 
liberarci”.  Capite? “Noi però non ci inchineremo alla vostra immagine perché è 
contraria alla Parola”. Capite? “Noi staremo qui”. 
265 “Bene”, disse il re: “salite i gradini, voi sarete bruciati”. Grossi e robusti 
uomini, con la punta di questa lancia, eccoli farli salire la scalinata, passo per 
passo, sempre più calore. 
266 Posso vedere un Angelo stare di là, uno, al lato del Trono, afferrò una spada, 
e la sguainò, disse: “Padre, guarda laggiù, cosa sta succedendo! Lascia ch’io 
scenda, sono Gabriele, cambierò la Scena”. 
267 “Riponi la tua spada nel fodero, Gabriele. L’ho osservato”. 
268 Ecco avvicinarsi un altro, disse: “Padre, sono Assenzio, il distruttore per 
mezzo dell’acqua. Nel tempo antidiluviano gli uomini peccavano e maltrattavano il 
Tuo popolo, e io trasformai l’intero mondo in un globo d’acqua. Stamane 
cancellerò Babilonia dalla carta geografica. Fammi andare”. 
269 “So che lo potresti, Assenzio, sei un Angelo fedele. Capisci? Ma, non posso 
permetterti d’andare, questo è compito Mio. Andrò Io Stesso”. 
“Ecco, li hai visti?” 
270 “Li ho osservati tutta la notte. Ho Udito la loro Riunione di Preghiera. Ho visto 
la loro Posizione per la Mia Parola. Sarò là in Tempo”. Oh, my! Posso vederLo 
alzarSi e le Sue Vesti Regali scendere intorno a Lui, così, e dire: “Vieni qui, vento 
dell’Est, del Nord, del Sud, dell’Ovest. Scavalcate sotto quelle nubi di temporale 
laggiù, Io vi monterò come su un Carro, stamane. Scenderò a Babilonia, Muterò la 
Scena”. Oh, fratello, Egli fu proprio là in tempo! 
271 Il Suo Occhio è sul passero e so che Lui mi osserva. Stasera sta pure 
osservando, osservando me, sta osservando voi. Ha osservato se resisteremo o 
non resisteremo, quali decisioni prenderemo, se resteremo Fedeli alla Parola o se 
ci allontaneremo da Essa. È più tardi di quanto pensiate. 
272 Giacobbe, sulla via di casa, Ispirato a ritornare a casa, suo fratello stava per 
incontrarlo. Oh, ma una notte Lottò con Dio. Aveva paura d’incontrare suo 
fratello, ma il mattino seguente era un principe zoppicante senza paura. “Non ho 
bisogno d’Esau né del suo esercito, né d’altri!” Dio era entrato in scena. Capite, 
Egli tratta in modo speciale. 
273 Gesù, Rigettato, dopo essere stato Rivendicato Figlio di Dio, disse: “Se non 
faccio le Opere di Mio Padre, non CredeteMi”. Egli era la Luce del Giorno (Egli è 
ancora la Luce!), entrò in Scena. E la gente, finché Lui poté… pani e pesci e 
pagnotte, essi Lo Seguivano. Quando però cominciò a dir loro la Verità della 
Parola, ciò li separò, avevano le loro tradizioni a cui si attenevano. Era 
contrario, eppure sapete che Lui era esattamente con la Scrittura. Ma gli occhi 
accecati del mondo non potevano VederLo; né Vedono ora, né hanno visto in 
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alcuna Epoca, voglio dire, nell’insieme. Che avvenne? Sembrava che Egli fosse 
sconfitto. 
274 Notate, da quello stesso momento, la Sua Popolarità Lo 
abbandonò. Quando? Quando Lui cominciò a dir loro la Parola. Quando poteva 
andare e tenere Servizi di Guarigioni e Campagne, tutti Lo volevano: “Oh 
Rabbi, vieni quassù!” e “Rabbi, vieni qui!”  Ma quando la Sua Dottrina cominciò: 
“Oh, il Tuo Insegnamento disturba la nostra gente”. Oh, Misericordia! “Oh, non 
posso più averTi nella mia chiesa, Rabbi, perché, beh, Tu confondi la nostra 
gente, il Tuo Insegnamento è talmente contrario a quello che noi crediamo”. Ciò 
non è cambiato. Capite? Non lo è. Sì. “Non posso tenerTi, Rabbi!” Benché Egli 
fosse Rivendicato, Provato dalle Scritture Chi Lui fosse, nonostante tutto non 
poterono CrederLo. 
275 Infine Egli continuò fino all’ultimo momento, in cui satana pensò: “Ce 
L’ho”,  lui Lo Crocifisse sulla Croce. Giù, giù, giù, giù, al punto che alla fine 
ritennero d’averLo, Lo misero nella Tomba. Ma ecco quando Dio entrò in 
Scena. Egli Risuscitò dalla Tomba! Perché? 
276 La stessa cosa, Paolo, disse: “Tutti… Dema m’ha abbandonato. Tutti 
m’hanno abbandonato a causa della Parola”. Io non credo che Dema andasse ai 
night club e cose simili. Dema però voleva andarsene, Dema era un uomo ricco, e 
voleva frequentare il gruppo popolare, e quindi se ne andò là dove andarono 
tutti gli altri. E perciò Paolo disse: “Tutti m’hanno abbandonato”. Perché? Per il 
Suo Ministero, egli stava arrivando alla Pietra della Vetta, arrivando alla fine. 
277 Il suo desiderio era d’essere un martire perché lui aveva ucciso Stefano, egli 
fece da testimonio alla sua morte e la sentenziò. Egli voleva morire. Quando il… 
Agabo, quel noto Profeta, stava presso di lui, e gli disse di non salire a 
Gerusalemme, lui disse: “So che non devo andarci. Ma io non solo sono disposto 
ad andare in catene e legato, a Gerusalemme, ma sono pronto ad andare a morire 
per il Signore Gesù”. Che cos’era? Egli stava Suggellando il Suo Ministero. 
278 O Chiesa del Dio Vivente, noi potremmo parlare per tutta la notte. Come 
Suggelleremo il nostro Messaggio? Come lo faremo? Dio, aiutaci a prendere 
questa Parola, restare coraggiosi. Fammi morire per la Parola; vivere per la 
Parola, morire per la Parola. Diffondi la Luce, perché ci sarà Luce in sul far 
della Sera. Siamo in quell’Ora, amici. Crediamo ad Essa, mentre chiniamo i 
capi. 
…280 Quando fui Salvato e dissi al mio pastore battista che avevo ricevuto lo 
Spirito Santo, e tutta questa roba, queste… e che l’Angelo del Signore m’aveva 
detto ciò che fare, lui disse: “Billy, tu devi aver avuto un incubo”. 
Dissi: “Dottor Davis, ho visto un Angelo”. 
281 Egli disse: “Oh, sciocchezze!” Disse: “Quello è dal diavolo”. Capite? Oh, my, 
come ne fui ferito! Lui disse: “Tu predicherai ai re e ai sovrani?” 
Dissi: “È quello che Lui ha detto”. 
Lui disse: “Con un’istruzione di scuola media?” 
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Io dissi: “È quello che Egli ha detto”. 
282 Egli disse: “Chi pensi che ti darà ascolto? Uscire a Predicare la Guarigione 
Divina in un giorno simile, e tutte le ottime ricerche mediche e cose simili?” 
Dissi: “Non posso evitare quanti Golia staranno là”. 
Lui disse: “Chi pensi che t’ascolterà?” 
283 Dissi: “Se Dio mi Manda, ci sarà qualcuno che m’ascolterà”. 

 

CARATTERE IDENTIFICATO NELLO SPOSO 
LA SPOSA ALL'IMMAGINE DELLO SPOSO 

LA MENTE DI CRISTO IN NOI 
IL FIGLIO FACEVA LE OPERE DEL PADRE 

STESSA COSA LA SPOSA 
Identificazione, Tulare, California, Usa, 16-02-1964 

28 Il nostro Carattere ci forma all’immagine di ciò che siamo, il Carattere della 
vita che è in noi.  
29 Ora prendete un piccolo germe di vita, e quando se ciò è un germe di un 
uccello, produrrà un uccello. E se è un germe di un grano, produrrà grano. Un 
germe di mais, produrrà mais. Vedete, la vita che è in ciò ne forma il Carattere.  
84 … perché il vostro Carattere è Modellato come quello di Cristo. Voi siete Zoe 
come Lui era Zoe. …Siete invitati a venire e prendere il Suo Carattere. Avendo 
il Suo Carattere in voi, vi Modella nella Stessa Mente che Egli Era, e la Sua 
Mente avrebbe sempre fatto ciò che il Padre Gli aveva Ordinato di Fare.  
…31 Vedete, noi, i nostri Caratteri sono formati da ciò che è dentro di noi, e il 
nostro esteriore esprime solo ciò che c’è dentro. … la nostra vita parla più forte 
delle nostre parole. Potremmo dire: “Sono un credente in Dio”. E io direi: 
“Ebbene, credi a tutta la Bibbia?”  
32 “Ebbene, non lo so”. Allora, vedete, vostre labbra, la vostra stessa… la vostra 
vita quindi parla più forte di quello che sarebbero le vostre parole.  
…34 … Ma l’individuo che professa di essere un Cristiano, la donna che 
professa di essere una Cristiana, e poi vive qualcos’altro di diverso, è la più 
grande pietra d’inciampo che il mondo esterno abbia, che ci sia nel mondo 
esterno, ovunque. È peggio di qualsiasi cosa il mondo possa produrre, è una 
persona che dovrebbe essere un Cristiano e poi vive qualcosa di diverso da 
quello.  
…81 Dio Si identificò come siamo noi. Egli prese il Suo Lignaggio, ciò che Egli 
Era, il Suo Lignaggio quale Dio, e allungò la Sua Tenda quaggiù e divenne 
Umano. … Ed Egli prese su di Sé, la nostra Forma, per poter Modellare in noi il 
Suo Carattere. 
82 E il Suo Carattere era, ciò, Egli Fece ogni Cosa che Piaceva a Dio, e rimase 
con la Parola. Ecco per cosa Egli ci vuole, per stare con la Parola di Dio, trovare 
il nostro posto, e poi sapere dove ci troviamo. State con la Sua Parola! E, 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 457 

 

pensateci, siamo invitati a Modellare il nostro Carattere al Suo. Ora troveremo 
cosa abbiamo fatto. Modellato il nostro Carattere al Suo Proprio, per il Suo 
Stesso Spirito. Allora noi, per Lui, siamo Figli di Dio, proprio ciò che ho detto, 
avendo la Sua Mente in noi, per formare il nostro Carattere al Suo, la Sua 
Mente. “Che la Mente che era in Cristo sia in voi”...  
83 Egli fece soltanto quello che piaceva a Dio. Egli sapeva Chi Egli era. Venne, il 
Figlio di Dio. Sapeva che doveva prendere quel Posto. Il Suo Carattere doveva 
essere in quel modo. E poi quando Egli, avendo preso quel Posto, Egli sapeva ciò 
che era richiesto al Messia, e cercava sempre Dio per fare quelle cose, e non 
faceva nulla finché il Padre Glielo Mostrava.  

 

CATTIVA FAMA AFFIBBIATA DAL SISTEMA 
COME A CRISTO ANCHE ALLA SPOSA 

Allora Gesù Venne e Chiamò, Tulare, California, Usa, 13-2-1964 
5 Ma Gesù, questa Persona che andava in giro come sostenevano, facendo a 
pezzi le loro chiese, e dicendo cose cattive del loro Sacerdote, e cosi via, Lui li 
aveva danneggiati gravemente, pensavano. E anche ConfessarLo significava 
essere espulso dalle sinagoghe. 

 
Allora Gesù Venne e Chiamò, Tampa, Florida, Usa, 17-4-1964 

22 Vedete, Gesù, nel Suo Giorno, era reso più ridicolo e deriso, del più infimo 
culto ci sia oggi sulla terra. Non ci poteva essere nulla di più basso e rigettato di 
Gesù. Vedete? Le chiese Lo odiavano. E loro proprio non avevano alcuno scopo 
per Lui, del tutto, perché Egli li rimproverava continuamente, e li chiamava con 
ogni genere di nomi, e divideva le loro congregazioni. Egli proprio girò sotto 
sopra il mondo, giusto per dire. Stavano cercando di trovare qualche colpa, per 
accusarLo, e non riuscivano a trovarla. E tuttavia Egli era... Per loro: "Era un 
illegittimo. Era nato fuori dal vincolo matrimoniale. Era un tizio dall'aria strana. 

 

CAMBIANO GLI UOMINI MA GLI SPIRITI SONO I MEDESIMI 
LO SPIRITO DI DIO CONTRAPPOSTO A QUELLI DEI DEMONI 

GENESI - IL LIBRO DEL SEME 
Allora Gesù Venne e Chiamò, Tampa, Florida, Usa, 17-4-1964 

23 Non è cambiato molto. … cose che vedete avvenire sulla terra, sono iniziate in 
Genesi, perché la Genesi e il Capitolo del Seme della Bibbia, il Principio.  
24 Quindi vedete, quegli spiriti, che erano su quegli uomini nel passato in quei 
giorni, vivono ancora oggi su degli uomini.  
25 Dio prende il Suo uomo, ma lo Spirito continua a vivere. Quello rende Gesù 
Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Egli prese Cristo Gesù, ma lo Spirito, lo 
Spirito Santo, tornò, e stato sulle persone nella Chiesa lungo tutte le Epoche. 
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26 Satana prende il suo uomo, e trovate quegli stessi spiriti.  Osservate la loro 
Natura. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

SPIRITI RELIGIOSI CHE PRODUCONO FALSE NASCITE E FAL SE 
SENSAZIONI - NEGANO IL MESSAGGIO DELL'ORA 

CARATTERE IMMUTATO NEI FALSI NATI - APPARENZA DI PI ETA' 
MANCANZA DI MUTAMENTO DELLA VECCHIA CREATURA 

Voi dovete Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 
131 I falsi custodiscono del vero abbastanza da formare un’apparenza di pietà. 
E ascoltate, ora sto per dire qui qualcosa, voglio che ascoltiate. Quel genere di 
falsi concetti, sapete voi cos’è un falso concetto, guidano milioni di persone a una 
falsa nascita. Falsi dottori guidano le persone a credere in una sensazione: 
“Perché sei stato scosso dappertutto, L’hai ricevuto. Oh, poiché hai sentito su di te 
uno strano sentimento, tu hai visto davanti a te delle luci, e sei stato accecato e hai 
barcollato, quello e il mantello di Elia che e stato messo su di te. Proprio cosi, tu 
L’hai ricevuto. Oh, sai tu cosa sei? Tu sei un figlio di Dio manifestato”. Dove 
ritrovi te stesso? Sconfitto… 
…116 La gente di oggi prende ogni genere di spiriti. Essi vanno su e prendono 
uno spirito di chiesa, prendono perfino spiriti che chiamano se stessi “spiriti di 
Dio, nati di nuovo”, e negano che la Parola di Dio sia vera. Potreste immaginarvi 
lo Spirito di Dio che nega la Sua Stessa Parola? Per voi gente cattolica, intendo 
dire cattolica romana, potreste voi veramente dire che siete nati dallo Spirito di 
Dio, e prendete quei dogmi che sono contrari alla Bibbia, e rinnegate la Parola 
di Dio, e dite che siete… lo Spirito di Dio e in voi? Lo Spirito che scrisse questa 
Bibbia, la rinnegherebbe? Questo sarebbe dirmi qualcosa e poi levarsi e 
smentirla. Dio che dice qualcosa e poi si gira e la smentisce? Quando la Bibbia 
ha detto: “E impossibile che Dio menta, perché Egli è la stessa Fonte di tutta la 
Verità”. 
117 Voi metodisti, battisti, che siete battezzati nei titoli di  “Padre, Figlio, Spirito 
Santo”, e ora sapete che non é cosi? Avete la vostra Bibbia. Voi che prendete solo 
un unirsi alla chiesa, tramite una stretta di mano? Voi che portate la vostra 
lettera dall’uno all’altro, e asserite di essere nati di nuovo dallo Spirito di Dio? 
Come puoi farlo, e poi guardare in faccia la Parola di Dio e dichiararti un 
Cristiano Nato di Nuovo? Quando tu sei morto alla chiesa, sei morto ai credi, sei 
morto al mondo, sei morto a ogni altra cosa eccetto che a Dio, e Dio e la Parola! 
Eccoti. Vediamo. Essi prendono ogni genere di spirito. Oh, essi hanno spiriti di 
chiesa, hanno ogni genere di spiriti. 
…94 Una nuova natura, un nuovo essere, una nuova creazione, la natura di tuo 
Padre. E tu credi e ami ogni Parola che Egli ha detto. Ogni parola d’uomo é una 
menzogna, contraria a questa Parola. Questa é la Parola di Dio. Capite? La 
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Bibbia ha ragione. A me non importa ciò che dice la chiesa, e la Bibbia che ha 
sempre ragione per te, perché la tua natura é stata cambiata. Ora, se tu hai un 
padre di chiesa, crederai in quel padre di chiesa. Ma se hai il Padre, Dio, 
crederai nella Parola di Dio. Se hai un padre nella chiesa, tu crederai a quello 
poiché sei della sua natura, quello é tuo padre. Ma se tuo Padre e Dio, allora 
crederai alla Parola di Dio. Se sei una chiesa, tu crederai alla sua parola, 
crederai alla parola della chiesa, sarai ciò che la chiesa dice. Ma se sei nato di 
nuovo, allora crederai a ciò che Dio dice, perché Dio é tuo Padre; non al mondo 
o a credi di chiesa. 
…109 Ancora con collere, ancora sgarbato, arrogante. Qualcuno dice qualcosa 
di te, tu salti su pronto a litigare. E poi, Nato dallo Spirito di Dio? No. Lo Spirito 
di Dio non agisce cosi. No. Lo Spirito di Dio è umile, mansueto, dolce, paziente. 
Questo e Dio, amorevole, gentile, che perdona, questo è lo Spirito di Dio. Oh, si. 
110 Ma essi aderiscono a quella denominazione e Parlano in Lingue, 
Profetizzano, fanno ogni genere di opere. Gesù disse che l’avrebbero fatto. 
“Avendo apparenza di pietà”. Aderiscono alla denominazione poiché è il loro 
padre. Essi sono nati in quel padre denominazionale. Ma se sei Nato da Dio, 
Questa è tuo Padre, Egli e la Parola, la Parola. Non importa quante sensazioni tu 
abbia, sei ancora un figlio di satana finché non divieni morto al mondo e vivente 
in Cristo. Ascoltate, velocemente ora. 

 
LO SPIRITO SANTO CI RIPULISCE 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959  

104 Alcune di voi persone che andate avanti, dicendo: “Beh, io non riesco proprio 
a smettere di bere. Io non riesco proprio a smettere questo”. Lo Spirito Santo viene 
a vivere in te, per farti abbandonare tutti questi “non riesco”. È esatto. Fa 
smettere alle donne di tagliarsi i capelli, le fa smettere di indossare pantaloncini 
e pantaloni. Niente scuse. Le fa smettere di spettegolare. Oh, sì, ecco Esso per 
cosa è, per Produrre in voi una Vita Santa. Ogni volta Esso seguirà le Istruzioni 
della Bibbia.  
105 Una donna dice: “Fa troppo caldo; io devo indossarli. Mi fa venire il mal di 
testa se mi lascio crescere i capelli”. Ma non ci sono scuse con lo Spirito Santo. 
Esso è lì per farlo in quel modo. Seguirà la Parola proprio esattamente. Ecco 
cosa deve fare lo Spirito Santo. Esso deve renderti un uomo che gira la testa da 
quelle donne mezze nude, e che smette di desiderarle, e membri di una chiesa. 
Ecco Esso cosa deve fare.  
106 È per farti smettere di fumare e bere, ed essere…voler essere un pezzo 
grosso. Esso lo toglierà fuori da te. Esso ti umilierà quando fai questo. Ecco per 
cos’è lo Spirito Santo. È per una Vita Santa. È giusto. Ti fa smettere di fare 
pettegolezzi. Ti fa smettere di giocare a carte, giocare a dadi, e tutte queste altre 
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cose che fai in giro di nascosto. Ti farà smettere il tuo cattivo comportamento nel 
modo in cui fai, vivendo infedele a tua moglie. Ecco Esso cosa farà. È giusto. 
Smetterà di farti desiderare di sposare la moglie di qualcun altro. È esattamente 
giusto. Ecco Esso cos’è. È per farti vivere una Vita Santa. Ecco per cosa è la 
Potenza dello Spirito Santo, “per porre le tue Affezioni sulle Cose di Lassù”, dove 
Dio sta al…? …la Mente di Cristo in te. Tu non puoi evitare di vedere quelle 
cose; quando le guardi, gira la testa. È giusto. Esso è per metterti in ordine.  
107 Tu dici: “Io non riesco a farlo. Oh, io non riesco proprio a farlo”.  Certo, tu 
non ci riesci. Ma lo Spirito Santo è Venuto per quello Scopo. Ecco cosa Esso ha 
fatto. È venuto per portarlo fuori da te, tutte quelle vecchie abitudini e cose che 
fai. Quelle vecchie maldicenze, quel separarti, dicendo: “Sia benedetto Dio, io 
sono metodista, non voglio avere niente a che fare con quei vecchi Santi 
Rotolanti”. Lo Spirito Santo è venuto a togliere questo da te. 
 

DEVE ESSERCI UN'ESPERIENZA GENUINA DI NUOVA NASCITA  
OCCORRE MORIRE PER AVERE NUOVA VITA 

MORTE ATTRAVERSO AZIONE PROFONDA SENTIMENTALE 
RAVVEDIMENTO, RINNOVAMENTO DELLA MENTE 

OFFERTA, MORTE E NUOVA NASCITA CONSUMATA E QUINDI 
CONFERMATA COL FUOCO - ALTARE DI GIUDIZIO 

ESEMPIO DI ELIA E L'ALTARE CONFERMATO COL FUOCO 
MORTI-SEPPELLITI-NASCOSTI IN CRISTO 

SUGGELLATI DOPO CHE SIAMO MORTI E QUINDI LE VIRTU' 
VIVENTI IN NOI 

MORTE-CRISTALLIZZAZIONE SIMILE A CRISTO IN CROCE 
NON BASTANO DONI E SENSAZIONI OCCORRE MORTE E NUOVA  

NASCITA 
CONCUPIRE MOSTRA CHE ANCORA C'E' VITA ANIMALE 

SOLO QUANDO MUORE LA VITA ANIMALE E QUINDI I SENSI 
ALLOARA LA VITA DELLO SPIRITO SANTO PUO' PENETRARE 

UNTI DEL TEMPO DELLA FINE 
SALIAMO COME IL FUMO DEL SACRIFICIO-SUGGELLATI 

LONATANI DAL MONDO 
CONCEPITI DI NUOVO NELLA PAROLA - VEDIAMO LA PAROLA  E 

DICIAMO AMEN AD OGNI PAROLA 
FALSE NASCITE CONTRAPPOSTE 

VECCHIA NATURA CONTRAPPOSTA ALLE VIRTU' DI CRISTO 
SCORCIATOIE RELIGIOSE NON DA DIO - UNICA VIA IL CAL VARIO 
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LA NECESSITA' DA BAMBINI NATI DI CRESCERE ALLA SATU RA DI 
UN UOMO PERFETTO SECONDO EFESINI 4 

GIUSTIFICAZIONE, SANTIFICAZIONE E RESTAURAZIONE DEI  DONI 
Voi dovete Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 

39 E non importa quanto noi cerchiamo di pensare di avere ragione nel recitare 
un credo o nell’iscriverci a una chiesa, tu sei ancora quello che eri fino a che non 
sei veramente nato di nuovo dallo Spirito di Dio. Ciò non ti cambia. Il tuo credo, 
iscriverti alla chiesa, o cambiare le tue idee, o le tue buone intenzioni, benché ciò 
possa sembrare buono, non va ancora bene. C’e qualcosa che deve succedere, la 
Nuova Nascita è un’Esperienza, qualcosa che ha luogo. Perciò non e quello che 
porta la Nuova Nascita. Ora, le varie chiese, direbbero: “Beh, tu accetta questo, o 
credi quello, ed e tutto a posto”. Ma non lo è. 
….69 Ora, questo non significa che ora in questo nuovo anno tu volti una nuova 
pagina. Tu dirai: “Fratello Branham, io vengo qui da lungo tempo. Sono stato 
membro della chiesa. In questo Nuovo Anno io volterò una nuova pagina e 
comincerò di nuovo”. Ciò non significa questo. Non il “voltare una nuova 
pagina”, ma morire veramente e Nascere di Nuovo. Capisci? Devi sentirti così 
colpevole quando stai nella Sua Presenza, sia che vai nel modo metodista o nel 
modo battista, o in qualsiasi modo tu vada, devi essere così colpevole e sentirti 
così colpevole fino a che tu… Ciò ti ucciderà. Proprio così. Ciò ti ucciderà. La 
tua vita mondana morirà proprio lì. Devi considerarti così colpevole nella 
Presenza di Dio fino a che la tua vita mondana muore proprio lì. Quando tu stai 
nella Sua Presenza la questione del peccato per te è finita. Quando tu hai 
quell’aspetto, allora sei certo di vivere, poiché muori. E il solo modo che tu possa 
vivere di nuovo è di essere… prima morire così che tu possa vivere di nuovo.  
70 Ora, vedi a cosa sto arrivando, no? Cos’è la Nascita, la Nuova Nascita. Primo, 
morire, per Nascere di Nuovo. E se hai ancora in te le cose del mondo, allora non 
sei Nato di Nuovo. E come puoi pretendere di essere Nato di Nuovo con ancora 
appese su di te le cose del mondo? Vedi? Come puoi farlo? 
71 Dei giovani Cristiani l’altro giorno, un gruppo di persone… non dico che essi 
non lo siano. Ma nel guardare ad alcune foto, donne Cristiane, uomini Cristiani, 
tutti amabili, gli uni vicini agli altri, in costum i da bagno, in piscina. Capite? Ciò 
è proprio… Essi hanno detto: “Questo è vero amore”. Quello è vera sozzura! 
Ciò non è amore. L’amore è espresso in modo diverso da quello. 
72 Le nostre anime per Fede sono poste sul Suo Altare di Rame, il Giudizio di 
Dio, e la nostra Offerta viene Consumata. Ora ricordate, quando Elia, sotto quei 
cieli di Rame, mise l’Offerta di Dio sull’Altare, l’Offerta fu Consumata. Baal 
non poté consumare la sua offerta. Io non voglio dire questo, ma devo dirlo. E 
quando tu vai in una chiesa e accetti i loro credi e le loro forme di battesimi, e 
l’offerta che si suppone tu stesso metta là sopra, tu potresti provare a tremare, a 
parlare in lingue, a correre dappertutto per la stanza, o potresti sentirti di 
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piangere. Ma, se quell’offerta è stata accettata da Dio, essa è consumata, il 
mondo per te è morto. Tu sei finito, poiché consideriamo noi stessi morti e 
seppelliti. Noi siamo morti e siamo… Siamo nascosti in Cristo. Nascosti, in 
Cristo! E, oltre a questo, poi dopo che siamo morti e sepolti e nascosti in Cristo, 
allora siamo Suggellati con lo Spirito Santo.  
73 Capite ora cosa voglio dire? Tu sei morto. Le nostre anime sono messe sul 
Suo Giudizio Divino. Cioè sul Rame. Quando le nostre anime sono messe 
sull’Altare del Giudizio Divino, qual era la Penalità? Morte. E quando tu deponi 
te stesso sull’Altare di Dio, cosa che pronuncia morte sul peccatore, come potrai 
alzarti di là vivo nel peccato, se Dio ha accettato il Sacrifico? Ora è chiaro? Tu 
muori! Tu in realtà sei consumato, e sei pietrificato. A te non è rimasto 
nient’altro che questa forma in cui ti trovi, come il serpente di Rame, com’era 
Cristo quando essi Lo tolsero dalla croce morto e freddo. Tu sei morto! Perché? 
Perché sei sull’Altare del Giudizio di Dio. Qual è il Suo Giudizio? Quando il 
Giudice ha emesso la Sua sentenza, qual è la sentenza della Sua Penalità? Morte. 
E quando metti la tua anima sul Suo Altare del Giudizio, per te è morte. Lo 
afferri ora?  
74 Oh, potresti alzarti da lì e fare qualsiasi cosa, potresti Danzare nello Spirito, 
potresti piangere come piangerebbe chiunque, potresti correre su e giù per la 
stanza, potresti iscriverti ad ogni chiesa, potresti fare qualsiasi cosa vuoi, (ora 
sto parlando ai pentecostali), e ritornate dritti fuori e profanate la moglie di un 
uomo, alcune di voi donne, fate a pezzi la famiglia di uomo. Tu tornerai dritto 
indietro non importa quanto la Parola viene a te per agire giustamente e altro, 
tu non La riconoscerai. Voi donne non vi lascerete mai crescere i capelli, né 
quello. Non vi vestirete mai nel modo corretto. Voi sarete ancora esattamente 
come il mondo, poiché non siete ancora morte al mondo, siete animate da esso. 
75 Alcuni di voi uomini non smetterete mai di bere, di fumare. Non smetterete 
mai di concupire donne oscene e vestite immoralmente, quando le vedete per la 
strada, invece di voltare le spalle, allontanandovi. Le desidererete ancora 
proprio allo stesso modo. Perché? Perché siete ancora animati dal mondo. Ma 
quando quel Sacrifico è stato ricevuto, voi siete morti.  Proprio così. Sentite cosa 
voglio dire? Capite ciò di cui sto parlando? 
76 Ora, la tua anima è messa su quell’Altare del Giudizio di Rame di Dio, allora 
Dio riceve il sac-… Ora, ciò dimostra che tu non Lo hai ancora ricevuto se esso 
riceve… Se tu sei ancora vivo nel mondo, Dio non l’ha mai accettato. Ora, voi 
gente che parlate di ricevere lo Spirito Santo e di come dovete aspettare così a 
lungo, eccovi. Fino a che Dio non riceve quel Sacrifico, fino a che esso non è 
messo lì sui Suoi Giudizi, fino a che il Suo Giudizio non abbia praticamente 
ucciso i vostri Sensi! Potreste dire: “Beh, io volterò una nuova pagina”. Non si 
tratta di questo. “Beh, so che ero solito fumare, smetterò di fumare”. Questo non 
lo è ancora. Finché Dio non riceve quel Sacrifico sul Suo Altare di Rame, il Suo 
Altare è Giudizio. Qual è il Suo Giudizio? Morte. Quella è la Penalità.  
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77 “L’anima che pecca”, se rimane in quello stato, “morirà”.  A me non importa 
quel che hai fatto. 
78 Gesù disse: “Molti verranno a Me in quel giorno, e diranno, ‘Signore, non ho io 
fatto questo e fatto quello?’ Egli dirà, ‘Dipartitevi da Me, voi operatori d’iniquità’”. 
Capite?  
79 Quando quel Sacrifico è ricevuto tramite il Fuoco, e sale in quel modo, e il 
Fumo Sale, allora ti elevi nei celestiali con il tuo Sacrifico, e allora sei Suggellato 
lontano dalle cose del mondo. La nostra anima è sul Suo Altare.  
80 Che fai dunque, dopo che sei morto, allora cosa farai? Allora sei Concepito di 
Nuovo. Tu sei concepito di nuovo. Prima fosti concepito nell’iniquità. Ora sei 
concepito in qualcosa di Nuovo. Che cos’è? La Parola Vivente. Amen. Oh, ora 
ciò lo cambia, non è così? Ora abbiamo finito la lotta, dopo aver visto ciò che si 
deve fare. Ora, cosa accade? Tu sei Concepito di Nuovo, nella Parola Vivente. 
Che cos’è? La Parola diviene Viva in te. Tu cominci a vedere le cose in modo 
diverso. Dove una volta non riuscivi a vedere ciò, ora lo vedi. C’è qualcosa di 
diverso ora. Fa che tutte le Scritture siano in armonia. Fa’ che ogni cosa si 
colleghi proprio bene. Dunque, ora qualcosa comincia ad accadere. Ora, tu 
muori al tuo proprio pensare, ora sei Concepito, poiché noi siamo lavati tramite 
l’Acqua della Parola. È esatto? 
…197 …E oggi, in questa lezione di scuola domenicale, ci si è prolungati di 
molto. Ma, Padre, io credo che sia stata ordinata da Te, che essa doveva essere in 
questo modo, affinché potessimo capire cosa Significhi Nascita e Risurrezione. 
Cosa Significhi essere Nati di Nuovo. Noi dobbiamo, la Prima delle prime cose, 
dobbiamo morire per Nascere di Nuovo. Tu non cambi mai le Tue Leggi. La 
legge della natura provvede ancora. La legge della natura è che qualsiasi seme 
deve prima morire per nascere di nuovo. E noi ci rendiamo conto che anche noi, 
dobbiamo morire per nascere di nuovo. E tanti, oggi Signore, io prego che Tu ci 
perdoni, così tanti hanno fatto affidamento su certe esperienze che hanno avuto, 
i quali pretendono di essere Nati di Nuovo. Ma i Frutti della loro vita mostrano 
che ciò… essi sono stati portati sull’albero sbagliato. 
…109 Ancora con collere, ancora sgarbato, arrogante. Qualcuno dice qualcosa 
di te, tu salti su pronto a litigare. E poi, nato dallo Spirito di Dio? No. Lo Spirito 
di Dio non agisce cosi. No. Lo Spirito di Dio è umile, mansueto, dolce, paziente. 
Questo e Dio, amorevole, gentile, che perdona, questo è lo Spirito di Dio. Oh, si. 
110 Ma essi aderiscono a quella denominazione e Parlano in Lingue, 
Profetizzano, fanno ogni genere di opere. Gesù disse che l’avrebbero fatto. 
“Avendo Apparenza di Pietà”. Aderiscono alla denominazione poiché è il loro 
padre. Essi sono nati in quel padre denominazionale. Ma se sei nato da Dio, 
Questa è tuo Padre, Egli e la Parola, la Parola. Non importa quante sensazioni tu 
abbia, sei ancora un figlio di satana finché non divieni morto al mondo e vivente 
in Cristo. 
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…131 I falsi custodiscono del vero abbastanza da formare un’apparenza di 
pietà. E ascoltate, ora sto per dire qui qualcosa, voglio che ascoltiate. Quel 
genere di falsi concetti, sapete voi cos’è un falso concetto, guidano milioni di 
persone a una falsa nascita. Falsi dottori guidano le persone a credere in una 
sensazione: “Perché sei stato scosso dappertutto, L’hai ricevuto. Oh, poiché hai 
sentito su di te uno strano sentimento, tu hai visto davanti a te delle luci, e sei stato 
accecato e hai barcollato, quello e il mantello di Elia che e stato messo su di te. 
Proprio cosi, tu L’hai ricevuto. Oh, sai tu cosa sei? Tu sei un figlio di Dio 
manifestato”. Dove ritrovi te stesso? Sconfitto… 
…116 La gente di oggi prende ogni genere di spiriti. Essi vanno su e prendono 
uno spirito di chiesa, prendono perfino spiriti che chiamano se stessi “spiriti di 
Dio, nati di nuovo”, e negano che la Parola di Dio sia vera. Potreste immaginarvi 
lo Spirito di Dio che nega la Sua Stessa Parola? Per voi gente cattolica, intendo 
dire cattolica romana, potreste voi veramente dire che siete nati dallo Spirito di 
Dio, e prendete quei dogmi che sono contrari alla Bibbia, e rinnegate la Parola 
di Dio, e dite che siete… lo Spirito di Dio e in voi? Lo Spirito che scrisse questa 
Bibbia, la rinnegherebbe? Questo sarebbe dirmi qualcosa e poi levarsi e 
smentirla. Dio che dice qualcosa e poi si gira e la smentisce? Quando la Bibbia 
ha detto: “E impossibile che Dio menta, perché Egli è la stessa Fonte di tutta la 
Verità”. 
117 Voi metodisti, battisti, che siete battezzati nei titoli di  “Padre, Figlio, Spirito 
Santo”, e ora sapete che non é cosi? Avete la vostra Bibbia. Voi che prendete solo 
un unirsi alla chiesa, tramite una stretta di mano? Voi che portate la vostra 
lettera dall’uno all’altro, e asserite di essere nati di nuovo dallo Spirito di Dio? 
Come puoi farlo, e poi guardare in faccia la Parola di Dio e dichiararti un 
Cristiano Nato di Nuovo? Quando tu sei morto alla chiesa, sei morto ai credi, sei 
morto al mondo, sei morto a ogni altra cosa eccetto che a Dio, e Dio e la Parola! 
Eccoti. Vediamo. Essi prendono ogni genere di spirito. Oh, essi hanno spiriti di 
chiesa, hanno ogni genere di spiriti. 
…94 Una nuova natura, un nuovo essere, una nuova creazione, la natura di tuo 
Padre. E tu credi e ami ogni Parola che Egli ha detto. Ogni parola d’uomo é una 
menzogna, contraria a questa Parola. Questa é la Parola di Dio. Capite? La 
Bibbia ha ragione. A me non importa ciò che dice la chiesa, e la Bibbia che ha 
sempre ragione per te, perché la tua natura é stata cambiata. Ora, se tu hai un 
padre di chiesa, crederai in quel padre di chiesa. Ma se hai il Padre, Dio, 
crederai nella Parola di Dio. Se hai un padre nella chiesa, tu crederai a quello 
poiché sei della sua natura, quello é tuo padre. Ma se tuo Padre e Dio, allora 
crederai alla Parola di Dio. Se sei una chiesa, tu crederai alla sua parola, 
crederai alla parola della chiesa, sarai ciò che la chiesa dice. Ma se sei nato di 
nuovo, allora crederai a ciò che Dio dice, perché Dio é tuo Padre; non al mondo 
o a credi di chiesa. 
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…146 Scorciatoie! Stanotte, oggi sono qua fuori, che fanno baldoria, oh, my, e 
domani vogliono Predicare. Anche la gente pentecostale permette loro di agire 
così. Sì. Essi vogliono una scorciatoia per il Cielo, “Alleluia, tutto quello che devo 
fare è di venire quaggiù e proprio non pensare niente affatto, e dire: ‘Alleluia, 
Alleluia, io ho addosso la veste di Elia. Domani andrò fuori a scacciare diavoli. 
Alleluia, Alleluia, io L’ho ricevuto!’ Lode a Dio, ecco che vado!” Essi vogliono la 
scorciatoia per il Cielo, portando con sé quanto più possono del mondo. Tu non 
puoi portarti nulla di esso. Non ci sono scorciatoie. Tu vieni per la via del 
Calvario. Vieni per la via dell’Altare di Rame. Vieni per la via del serpente di 
Rame. Tu muori! Muori veramente. O Dio, perché non so dirlo bene? Tu muori! 
Letteralmente muori a te stesso. Tu muori alle cose del mondo, e sei nato di 
nuovo. Amen. Niente mondo, le cose del mondo sono morte. Non c’è alcuna 
scorciatoia. Capite? Essi vogliono arrivare subito, non vogliono Crescere. Noi 
Cresciamo nel Signore. Ciò richiede Crescita, ed Esperienza.  
147 Là sulla costa occidentale alla gente viene ora detto: “Oh, noi abbiamo il 
battesimo immortale. Noi ti battezziamo in acqua, proprio là ritorni subito a un 
uomo giovane, a una donna giovane. Sissignore. Tu continui a divenire…” Essi 
hanno le vesti di Elia, hanno figli di Dio manifestati. “Sissignore, fratello, proprio 
ora Dio sta manifestando i figli. Manifestando, dire loro tutto riguardo a questo. 
Stasera siete un peccatore, domani siete figli di Dio manifestati”. Sciocchezze! 
Dove trovate questo nella Parola? I bambini non nascono uomini, nascono 
bambini e poi diventano uomini.  
148 Ascoltate qui, lasciate proprio che citi di nuovo solo un minuto e vi legga 
qualcosa, in Efesi, l’11° versetto, 12°, credo che sia intorno al 15°, qui da qualche 
parte. Cominciamo al 12° versetto.  

 Per il Perfezionamento dei Santi, per l’Operare del Ministero… l’Edificazione 
del Corpo di Cristo; Finché siamo arrivati tutti nell’Unità della Fede e… la 
Conoscenza del Figlio di Dio, nel… Uomo Perfezionato, e alla misura della 
Sua Statura e della Pienezza di Cristo. Acciocché d’ora innanzi non siam più 
bambini, flottando e trasportati da ogni vento di dottrina, (ascoltate, e quale 
dottrina?) per la baratteria degli uomini, per la loro astuzia, le furberie, ed 
insidie dell’ingannarvi. Ma che, seguitando verità in carità,… (e, aspettate, 
cosa?) …seguitando verità (Egli è la Verità) in Carità,… Ascoltate! State 
ascoltando? Dite: “Amen”. [La congregazione dice: “Amen”—Ed.] Cosa? 
…cresciamo in ogni cosa verso Lui… Cosa, domani? No. “Cresciamo verso 
Lui”. …cresciamo verso colui… che è il Capo, cioè Cristo. Crescendo verso 
Lui! Oh, c’è… 

…156 Ecco come agiscono molte persone. Troppa messa in scena senza 
abbastanza Parola dietro da sostenerlo. Cresciamo! “Oh, Fratello Branham la 
notte scorsa lui ha danzato nello Spirito, lui è a posto”. No, quello per me non lo fa 
essere a posto. Nossignore! Deve crescere, essere provato, testato, cresciuto per 
Lui, temprato. 
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PRIMA DI ESSERE CORONATI-SUGGELLATI, DIO TESTA TUTT E LE 
VIRTU' IN NOI  

ESEMPIO DI PAOLO E CRISTO 
DOPO CHE SIAMO DEBOLI-CROCIFISSI, DIO CI CORONA 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
319 Ma, Paolo, il povero piccolo Paolo. Che cos’era? Dio lascia sempre che un 
Ministero diventi così, e poi lo InCorona.  
320 Egli lasciò che Gesù arrivasse ad un Punto. Guardate là. Quando poteva 
risorgere i morti, quando poteva fare tutto quello che voleva fare; e lasciare che 
un soldato romano Gli strappasse la barba dal volto, e Gli sputasse in faccia. [Il 
Fratello Branham fa il suono di sputare—Ed.] ColpirLo su… Mettere uno 
straccio attorno al Suo volto, e dire: “Ora, sai mi dicono che sei un Profeta”. 
Tutti loro stavano attorno con delle canne, e Lo colpivano sulla testa. [Il Fratello 
Branham fa il suono di colpire.] Disse: “Ora dicci chi Ti ha colpito”. Egli sapeva 
chi Lo aveva colpito. Uh-huh. Certo. Lo sapeva. Vedete? Ma il Suo Ministero 
stava per essere Coronato.  
321 Arriva sempre al Punto in cui sembra sia davvero, davvero debole, proprio 
quasi finito, poi Dio lo InCorona. O Signore, lascialo accadere. Lascialo 
accadere, Signore. Chiniamo i capi. Io L’amo, io L’amo Perch’Ei per primo… 
Ora adoriamo Lui. Abbiamo avuto un duro insegnamento. E acquistò la mia 
Salvezza Alla croce del Calvario. 
 

ITL63-0116-Il Messaggero della Sera, Mesa, Arizona, Usa, 16-1-1963 
260 Notate, quando il Messaggio è Rigettato e il Messaggero sembra essere 
sconfitto, ecco quando Dio sale in Scena, il suo Messaggio è Finito. 
261 Noè, (concludendo ora), Noè Predicò sulla porta della sua Arca per 
centoventi anni, finché, quando alla fine risero di lui per beffarlo, Noè entrò 
nell’Arca pensando che la… che sarebbe andata bene. Dio Chiuse la Porta. E la 
gente stava intorno per vedere cosa sarebbe accaduto. Sette giorni lui stette là e 
tenne duro, il Settimo Giorno la pioggia arrivò. Uh-huh. 
262 Mosè, in che cosa incappò lui? Nella stessa linea di dovere, guidando il 
popolo. Il Mar Rosso si trovò sul suo percorso. Egli era alla fine della strada. Fu 
allora che Dio venne con il vento dell’Est e divise il mare, alla fine della strada. 
263 Fu Daniele, che stava sul suo Messaggio: “Io non mi contaminerò con il 
mondo di questo re”. Rimanendo Fedele a Dio, era alla fine della 
strada, sembrava che fosse giunta la fine del suo tempo, lo gettarono nella fossa 
dei leoni. Dio Salì sulla Scena. 
264 (Compagni di Daniele) E un mattino laggiù a Babilonia… Amen! Posso 
alzare lo sguardo al Cielo, posso vedere un Trono, Angeli che stanno 
intorno. Abbasso lo sguardo qui a Babilonia, posso vedere una fornace 
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ardente. Posso vedere tre ragazzi stare là, dire: “Il nostro Dio è capace di 
liberarci”.  Capite? “Noi però non ci inchineremo alla vostra immagine perché è 
contraria alla Parola”. Capite? “Noi staremo qui”. 
265 “Bene”, disse il re: “salite i gradini, voi sarete bruciati”. Grossi e robusti 
uomini, con la punta di questa lancia, eccoli farli salire la scalinata, passo per 
passo, sempre più calore. 
266 Posso vedere un Angelo stare di là, uno, al lato del Trono, afferrò una spada, 
e la sguainò, disse: “Padre, guarda laggiù, cosa sta succedendo! Lascia ch’io 
scenda, sono Gabriele, cambierò la Scena”. 
267 “Riponi la tua spada nel fodero, Gabriele. L’ho osservato”. 
268 Ecco avvicinarsi un altro, disse: “Padre, sono Assenzio, il distruttore per 
mezzo dell’acqua. Nel tempo antidiluviano gli uomini peccavano e maltrattavano il 
Tuo popolo, e io trasformai l’intero mondo in un globo d’acqua. Stamane 
cancellerò Babilonia dalla carta geografica. Fammi andare”. 
269 “So che lo potresti, Assenzio, sei un Angelo fedele. Capisci? Ma, non posso 
permetterti d’andare, questo è compito Mio. Andrò Io Stesso”. 
“Ecco, li hai visti?” 
270 “Li ho osservati tutta la notte. Ho Udito la loro Riunione di Preghiera. Ho visto 
la loro Posizione per la Mia Parola. Sarò là in Tempo”. Oh, my! Posso vederLo 
alzarSi e le Sue Vesti Regali scendere intorno a Lui, così, e dire: “Vieni qui, vento 
dell’Est, del Nord, del Sud, dell’Ovest. Scavalcate sotto quelle nubi di temporale 
laggiù, Io vi monterò come su un Carro, stamane. Scenderò a Babilonia, Muterò la 
Scena”. Oh, fratello, Egli fu proprio là in tempo! 
271 Il Suo Occhio è sul passero e so che Lui mi osserva. Stasera sta pure 
osservando, osservando me, sta osservando voi. Ha osservato se resisteremo o 
non resisteremo, quali decisioni prenderemo, se resteremo Fedeli alla Parola o se 
ci allontaneremo da Essa. È più tardi di quanto pensiate. 
272 Giacobbe, sulla via di casa, Ispirato a ritornare a casa, suo fratello stava per 
incontrarlo. Oh, ma una notte Lottò con Dio. Aveva paura d’incontrare suo 
fratello, ma il mattino seguente era un principe zoppicante senza paura. “Non ho 
bisogno d’Esau né del suo esercito, né d’altri!” Dio era entrato in scena. Capite, 
Egli tratta in modo speciale. 
273 Gesù, Rigettato, dopo essere stato Rivendicato Figlio di Dio, disse: “Se non 
faccio le Opere di Mio Padre, non CredeteMi”. Egli era la Luce del Giorno (Egli è 
ancora la Luce!), entrò in Scena. E la gente, finché Lui poté… pani e pesci e 
pagnotte, essi Lo Seguivano. Quando però cominciò a dir loro la Verità della 
Parola, ciò li separò, avevano le loro tradizioni a cui si attenevano. Era 
contrario, eppure sapete che Lui era esattamente con la Scrittura. Ma gli occhi 
accecati del mondo non potevano VederLo; né Vedono ora, né hanno visto in 
alcuna Epoca, voglio dire, nell’insieme. Che avvenne? Sembrava che Egli fosse 
sconfitto. 
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274 Notate, da quello stesso momento, la Sua Popolarità Lo 
abbandonò. Quando? Quando Lui cominciò a dir loro la Parola. Quando poteva 
andare e tenere Servizi di Guarigioni e Campagne, tutti Lo volevano: “Oh 
Rabbi, vieni quassù!” e “Rabbi, vieni qui!”  Ma quando la Sua Dottrina cominciò: 
“Oh, il Tuo Insegnamento disturba la nostra gente”. Oh, Misericordia! “Oh, non 
posso più averTi nella mia chiesa, Rabbi, perché, beh, Tu confondi la nostra 
gente, il Tuo Insegnamento è talmente contrario a quello che noi crediamo”. Ciò 
non è cambiato. Capite? Non lo è. Sì. “Non posso tenerTi, Rabbi!” Benché Egli 
fosse Rivendicato, Provato dalle Scritture Chi Lui fosse, nonostante tutto non 
poterono CrederLo. 
275 Infine Egli continuò fino all’ultimo momento, in cui satana pensò: “Ce 
L’ho”,  lui Lo Crocifisse sulla Croce. Giù, giù, giù, giù, al punto che alla fine 
ritennero d’averLo, Lo misero nella Tomba. Ma ecco quando Dio entrò in 
Scena. Egli Risuscitò dalla Tomba! Perché? 
276 La stessa cosa, Paolo, disse: “Tutti… Dema m’ha abbandonato. Tutti 
m’hanno abbandonato a causa della Parola”. Io non credo che Dema andasse ai 
night club e cose simili. Dema però voleva andarsene, Dema era un uomo ricco, e 
voleva frequentare il gruppo popolare, e quindi se ne andò là dove andarono 
tutti gli altri. E perciò Paolo disse: “Tutti m’hanno abbandonato”. Perché? Per il 
Suo Ministero, egli stava arrivando alla Pietra della Vetta, arrivando alla fine. 
277 Il suo desiderio era d’essere un martire perché lui aveva ucciso Stefano, egli 
fece da testimonio alla sua morte e la sentenziò. Egli voleva morire. Quando il… 
Agabo, quel noto Profeta, stava presso di lui, e gli disse di non salire a 
Gerusalemme, lui disse: “So che non devo andarci. Ma io non solo sono disposto 
ad andare in catene e legato, a Gerusalemme, ma sono pronto ad andare a morire 
per il Signore Gesù”. Che cos’era? Egli stava Suggellando il Suo Ministero. 
278 O Chiesa del Dio Vivente, noi potremmo parlare per tutta la notte. Come 
Suggelleremo il nostro Messaggio? Come lo faremo? Dio, aiutaci a prendere 
questa Parola, restare coraggiosi. Fammi morire per la Parola; vivere per la 
Parola, morire per la Parola. Diffondi la Luce, perché ci sarà Luce in sul far 
della Sera. Siamo in quell’Ora, amici. Crediamo ad Essa, mentre chiniamo i 
capi. 
…280 Quando fui Salvato e dissi al mio pastore battista che avevo ricevuto lo 
Spirito Santo, e tutta questa roba, queste… e che l’Angelo del Signore m’aveva 
detto ciò che fare, lui disse: “Billy, tu devi aver avuto un incubo”. 
Dissi: “Dottor Davis, ho visto un Angelo”. 
281 Egli disse: “Oh, sciocchezze!” Disse: “Quello è dal diavolo”. Capite? Oh, my, 
come ne fui ferito! Lui disse: “Tu predicherai ai re e ai sovrani?” 
Dissi: “È quello che Lui ha detto”. 
Lui disse: “Con un’istruzione di scuola media?” 
Io dissi: “È quello che Egli ha detto”. 
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282 Egli disse: “Chi pensi che ti darà ascolto? Uscire a Predicare la Guarigione 
Divina in un giorno simile, e tutte le ottime ricerche mediche e cose simili?” 
Dissi: “Non posso evitare quanti Golia staranno là”. 
Lui disse: “Chi pensi che t’ascolterà?” 
283 Dissi: “Se Dio mi Manda, ci sarà qualcuno che m’ascolterà”. 

 

LA NUOVA NATURA E IL NUOVO CARATTERE DI CRISTO 
CONTRAPPOSTO AI PSEUDO CREDENTI 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
256 Quando siete Nati in quel Regno di Dio, allora la Vita, la stessa Vita che era 
in Gesù. Allora siete interessati alle anime. Allora non dovete supplicare le 
persone, di venire all’Altare. Non dovete supplicare qualcuno, che venga e cerchi 
con coloro che sono all’altare. Sì. Le cose scorrono proprio automaticamente, 
perché Esso è Suggellato in voi. Siete un’Unità di Dio. Siete Suggellati con lo 
Spirito Santo. Ora sapete cosa Significa “lo Spirito Santo?” 
257 Esso non significa: “Ho saltato e acclamato. Ho avuto uno strano sentimento”. 
Quelle vanno bene. Ho saltato e acclamato, e ho avuto uno strano sentimento. 
“Ho Parlato in Lingue”.  Credo che lo Spirito Santo Parli in Lingue. Certo. “Ho 
Interpretato”. Sissignore. Anch’io lo credo. Ma non è quello. Quello non è ciò di 
cui sto parlando. Ci può essere una perdita quassù da qualche parte. Ci può 
essere una perdita qui, nella vostra pazienza. 
258 Lasciate che qualcuno vi colpisca da una parte, il volto, girate l’altra?  Ma 
dite: “Quello sporco ipocrita!” Allora c’è una perdita, da qualche parte, che è 
sgorgata. Meglio che lasciamo perdere. Bene. Ma sapete cosa intendo. 
259 Ma quando siete Suggellati nel Corpo di Cristo, allora siete Riempiti di 
Spirito, e siete un Figlio di Dio. 
…132 Ora, io ho evitato di dire questo, pochi giorni fa, pensando che la Chiesa 
sarebbe stata abbastanza Spirituale da afferrarlo. E forse farei meglio a 
spegnere proprio ora questa registrazione, ma perché non voglio che esca fra i 
nostri fratelli. Ma potreste Parlare in Lingue, potreste acclamare, potreste 
danzare, potreste Scacciare diavoli, fare quello che volete, e non avere ancora lo 
Spirito Santo.  
133 Non tornarono quei Discepoli, gioendo e gridando perché i diavoli erano 
loro sottomessi, e Gesù… proprio fra loro c’era Giuda? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
134 Non disse Gesù: “In quel Giorno”,  quando Egli verrà, che, “molti verranno 
da Me e diranno, ‘Signore, non ho io cacciato diavoli, e fatto grandi Opere nel Tuo 
Nome?’ E Io dirò: ‘Dipartitevi da Me, voi operatori d’iniquità. Non vi conobbi’”. 
Quelle cose non sono Indicazioni dello Spirito Santo. “Dal loro Frutto li 
riconoscerete”.  
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135 Ora voi dite: “Fratello Branham, noi, dovremo noi Parlare in Lingue?” 
Assolutamente. Quelli sono Doni di Dio. Ma quei Doni di Dio, senza queste Virtù 
in essi, creano una pietra d’inciampo per l’incredulo. Non è accettato da Dio. 
136 Questo dev’essere Prima. E quando avete Fede, Virtù, Conoscenza, 
Temperanza, Pazienza, Bontà, e Amore Fraterno, allora lo Spirito Santo scende 
e vi Suggella come un’Unità, proprio come Egli Suggella le Epoche della Chiesa 
come un’Unità. Il modo in cui Egli Forma la Sua Sposa è il modo in cui Egli 
Forma il Suo Individuo; fatti dallo stesso Materiale, come Eva fu fatta da 
Adamo, una Costola dal Suo Fianco. Ecco le cose che dovete avere prima. Non le 
potete impersonare. Non potete impersonare. Devono essere mandate da Dio e 
Nate da Dio. L’imitazione causa solo confusione.  
…137 È come ho detto. Potreste immaginare di vedere un bozzago posto là con 
una piuma di colomba nelle ali, che dice: “Vedete, sono una colomba!” Non è una 
colomba. È un bozzago, un avvoltoio. Potreste immaginare un merlo con una 
piuma di pavone nelle ali, e che dice: “Vedete!”? Quello è qualcosa che egli ha 
infilato dentro.  
138 Ma deve venire dall’Interno verso l’Esterno, e ciò produce il Cristianesimo; 
Dio, tramite la Potenza dello Spirito Santo!  
…85 Ora notate qui, ora, tutte queste cose che Prima Pietro il 6° e 7° Versetto vi 
dice, portati dalla vostra Fede, quella è Prima. Ora, dico che le persone 
dichiarano di avere queste Virtù senza essere neanche Nati di Nuovo. E credo di 
aver fatto un commento rude e aver detto: “È come un merlo che cerca di 
mettersi delle piume di pavone, e rendersi un pavone”. Non può farlo. Dev’esserci 
una Piuma Naturale che cresce da lui. Il Suo Interno deve far crescere quella 
Piuma.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

OCCORRE LA PIENA OBBIDIENZA PER RICEVERE IL SEGNO 
ANDIAMO ALL'ALTARE CON LA CERTEZZA DEL SEGNO 

RESURREZIONE 
METTERE FUORI LA SPAZZATURA DEL PECCATO 

PREGARE "FINCHE'" RICEVIAMO IL SEGNO 
PREGARE COL SEGNO E RECLAMARE IL PROSSIMO 

IL CUORE NON DEVE CONDANNARCI 
Il Segno, Dallas, Texsas, Usa, 8-3-1964 

130 Ora, se non siete inclusi in quello, ebbene, certamente, non otterrete mai 
nulla; state solo camminando attraverso una fila di Preghiera, camminando di 
nuovo fuori; camminate all’Altare, e guardate su, camminate di nuovo fuori.  
131 Ma, oh, fratello, quando quel Segno una volta è posto sul tuo cuore, e sai che 
è la Resurrezione di Gesù Cristo in te, qualcosa sta avvenendo. Non c’è niente 
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che ti farà girare. Sai a dove appartieni. Piena Obbedienza all’Intera Parola di 
Dio vi dà Diritto al Segno, e nient’altro. “Beato chi adempie tutti i Suoi 
Comandamenti, affinché possa aver Diritto all’Albero della Vita”.  
132 Allora, quando Preghiamo, dobbiamo avere il Segno da presentare con le 
nostre Preghiere. Ora non mancate di afferrarlo. Quando pregate, dovete avere 
il Segno da tenere sulla vostra Preghiera; se non lo fate, continuate a Pregare 
finché venga il Segno, perché vi è Promesso di Riceverlo. Vedete, dovete avere 
prima questo Segno; è il Prezzo da Pagare, la vostra Fede per Crederlo.  
133 Ora, Segno di Piena Obbedienza. La paura è finita. Paolo ce lo dice, “Il 
Sangue parla di cose migliori”. Dite: “Il Sangue Parla?” Sì, il Sangue Parla.  
…135 Allora quando Preghiamo, dobbiamo avere il Segno da Presentare con le 
nostre Preghiere, come ho detto, e ora crediamo per noi stessi e Applichiamo il 
Segno all’Intera famiglia, come in Egitto, Gerico, oppure in Atti 16:31. 
Troviamo che Paolo disse al centurione romano, disse: “Credi, e tutta la tua casa 
sarà Salvata”. ApplicaLo alla tua famiglia. Se hai un figlio non salvato, poni il 
Segno proprio sopra di lui, dì: “Signore Dio, lo Reclamo”. Rimani proprio là.  Se 
hai una madre o un caro che è perduto, poni quel Segno su di loro, dì: “Signore 
Dio, lo Reclamo”.  
136 Metti fuori, tutta la spazzatura mondana, fuori dalla tua casa, preparati per 
Esso. Brucia i pantaloncini. Butta via la carte da gioco. Sbarazzati delle 
sigarette. Getta via la tua incredulità e i documenti di chiesa nel cestino, dove 
spettano. Amen. Allora ti stai preparando. Poi cosa fai? Poi applica il Segno in 
Preghiera, con vera Evidenza, vera Fede. ApplicaLo, applicaLo con Fiducia. 
Quando applichi il Segno, sai di esserti Ripulito. “Se i nostri cuori non ci 
condannano, allora otteniamo la nostra Richiesta”.  
137 Finché voi gente fate le cose che sono sbagliate, come chiederete a Dio di fare 
qualcosa per voi quando sapete di essere in errore? Ecco il motivo per cui 
proprio brancoliamo su e brancoliamo indietro. Non sto dicendo questo per 
ferire. Sto dicendo questo per mettere in Ordine, per mettere a posto le cose. 
Come costruirete sulle ceneri di una Sodoma e Gomorra? Tornate indietro!  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

OCCORRE LA PIENA OBBIDIENZA PER RICEVERE IL SEGNO 
CONDOTTI AL BERSAGLIO DELLA PAROLA 

SIAMO ATTRATTI AL CIELO, VENIAMO DAL CIELO 
OGNI NAZIONE IL SUO SPIRITO - NOI CITTADINI CELESTI  

NECESSITA' DI RICEVERE LO SPIRITO SANTO 
OCCORRE MORIRE QUALE SEME E RESUSCITARE 

ATTRAVERSO IL GERME DELLA VITA - LO SPIRITO SANTO 
LEGGE DELLA MORTE E RESURREZIONE RIVELATA 
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ADOZIONE E GRAZIA RAPITRICE PER LA SPOSA RIVELATA 
LE DISPENSAZIONI SINO ALL'EPOCA DELLA RESURREZIONE 

Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
114 “Beh”,  dici, “non mi nuoce fare questo o quello”. Non lo fa? La Parola dice 
che lo fa. E se lo Spirito Santo è in te, Esso ti condurrà dritto alla Parola. Non ci 
saranno scuse. Dio non fa modifiche o scuse. Egli prepara il bersaglio e tu lo 
colpisci. Ecco tutto. È così con tutti. Tu vieni allo stesso modo.  
115 Pietro disse: “Ravvedetevi, ciascun di voi; siate Battezzati, ciascun di voi, nel 
Nome di Gesù Cristo per la Remissione dei vostri peccati, poi Riceverete il Dono 
dello Spirito Santo”. Capite? Ecco tutto. Noi dobbiamo colpire quella linea. 
…145 E poi un’altra cosa. Perché? Cosa ti fa fare questo? Tu sei ancora un 
umano, ma cosa te lo fa fare? È perché tu vieni, tu, il tuo Spirito viene dall’alto. 
È Dio in te. 
…148 Ma tu hai la natura del luogo da cui provieni. Ecco cosa sto cercando di 
dire. Un romano viene quassù e si gratta la testa; e un tedesco viene qui; un 
americano va là. Perché? Avete gli spiriti di quei paesi da cui provenite. Ecco 
cosa ci rende così diversi per il mondo. Tu sei dall’Alto. Tu sei nato. Tu sei 
Cittadino di un altro Regno. Lo credete? [La congregazione dice: “Amen”.—
Ed.] Ecco cos’è lo Spirito Santo, è per farti Cittadino del Regno di Dio.  
149 Quindi se sei cittadino del Regno di Dio, Esso come ti fa agire? Come Dio fa 
nel Suo Regno. Ora, cosa fa Dio nel Suo Regno? È Santità, Giustizia, Purezza di 
Pensiero, Purezza di Mente; Potenza e Amore, andando verso i perduti, 
Guarendo i malati, compiendo Miracoli, facendo Grandi Cose. Dunque, per il 
mondo tu sembri pazzo, e dicono: “Quei tipi sono fuori di testa”. Capite? Ma tu 
sei Cittadino del Regno.  
150 Ancora una Scrittura, se volete scriverla, Giovanni 12:24. Lasciate che ve la 
citi velocemente. Gesù disse: …se il granel del frumento cade in terra… se non 
muore, non può produrre un’altra vita. Ora, guardate, una considerazione 
conclusiva ora. E ricordate, quindi, è assolutamente… Ora, per voi gente, è 
assolutamente essenziale e necessario, e impellente e obbligatorio, che riceviate 
lo Spirito Santo ora. Perché, altrimenti, non potete entrare nella Resurrezione. 
Ora state attenti. Dio non può infrangere le Sue Leggi. Lo sappiamo. Egli segue 
le Sue Leggi.  
151 Ora, prendiamo un chicco di frumento, o grano, come Gesù là disse. 
Ovviamente, nella Bibbia, un granello, lo stavo leggendo oggi, si riferisce al lino 
o a qualsiasi tipo di seme, ma frumento, orzo, granturco, o altro, sono un 
granello. Ma quando un granello di frumento cade in terra, ora, c’è… Tutti noi 
lo abbiamo visto, sappiamo cosa accade. Un granello di frumento, o un chicco di 
grano, possono apparire i più perfetti possibile, e lo metti nel terreno, e se quel 
granello… Esso ha vita perpetua. Oggi scenderà, si riprodurrà in uno stelo; e 
tornerà giù, e verrà su di nuovo; e tornerà giù. È una vita perpetua. 
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71 Se quel granello non ha in sé il germe di vita, non importa quanto sembri 
bello, non crescerà mai. Andrà nel terreno e marcirà, ed è così. Parte di esso, le 
materie, possono essere usate nel terreno per fertilizzare e altro. Ma in quanto a 
vivere di nuovo, non vivrà mai a meno che non abbia in sé vita perpetua. 
Chiunque lo sa. Non si può proprio.  
152 Possono esserci due uomini, uno di loro proprio esattamente, entrambi 
proprio somiglianti.  Uno di loro può essere un brav’uomo, e può fare opere 
buone, può agire in questa maniera; ma se quell’uomo non ha in sé Vita Eterna, 
non Sorgerà mai nella Resurrezione. Egli non può farlo; non c’è niente lì da 
Resuscitare. Non c’è niente per portarlo su, non c’è Vita. Dunque, vedi, mio caro 
fratello, mia cara sorella, se un uomo non è Nato di Nuovo, non può in nessun 
modo ritornare in questo Regno. Non può. “Se questo Granello di frumento non 
cade in terra e muore”. Lui stava parlando di Se Stesso. Ma Egli aveva, non vita 
perpetua, aveva Vita Eterna; e la Vita che Egli ti ha dato, cosicché tu possa avere 
lo stesso tipo di Vita.  
153 Ora, se tu hai solo vita umana, abbastanza da farti andare in giro e 
concupire, “Colei che vive nel piacere è morta mentre è viva”, tu non puoi 
Resuscitare. Potrebbe darsi che tu sia la ragazza più popolare della scuola. 
Potrebbe darsi che tu sia la ragazza più popolare al gioco di carte nella tua 
compagnia. Potrebbe darsi che tu sia la donna meglio vestita del paese. Potrebbe 
darsi che tu sia la più carina. Potrebbe darsi che tu sia la più ben formata. 
Potrebbe darsi che tu sia un idolo per tuo marito. Potrebbe darsi che tu sia tutte 
queste cose, che, sono meravigliose. Ma, sorella, se non hai lo Spirito Santo in te, 
che è Vita Eterna, alla fine di questa strada tu sei finita.  E non m’importa a cosa 
somigli o come sono queste cose, o quanto sei impopolare o popolare, quanto 
carina o quanto brutta; se hai Vita Eterna, là tu vivrai per sempre in Eterno.  
154 Quando la luna e le stelle se ne sono andate, e la terra si è riversata nelle 
montagne e nei deserti, e tutto ha, non esiste più; e il mondo cammina a passi 
incerti come un uomo ubriaco che va a casa di sera, e le stelle si rifiutano di 
splendere, e cadono dai cieli, e la luna si trasforma in sangue; e il sole arrossisce 
e si nasconde la faccia, quando vedono venire il Figlio dell’Uomo. Tu splenderai 
nella Giustizia di Gesù Cristo, per venir fuori dalla tomba come una giovane e 
bella donna, per prendere il tuo consorte, e vivere per sempre e sempre e 
sempre, e vivrai ancora in tutte le epoche Eterne. Ecco per cos’è lo Spirito Santo. 
Se senti il più piccolo richiamo, non respingerLo.  
155 Cos’è lo Spirito Santo? Dio in te. Esso per cosa è? Per continuare la Sua 
Opera in mezzo al Suo popolo; per condurre insieme la Sua Chiesa, per 
condurre la Chiesa in questo giorno ad un punto molto oltre i luterani, metodisti, 
e pentecostali, in un Punto d’Adozione e di Grazia Rapitrice. Che, quando 
questa parte della Chiesa, quando lo Spirito Si muove qui in questa Chiesa, essa 
Resusciterà; e porterà fuori, porterà fuori tutti i  Redenti che hanno toccato 
quello Spirito. Quei luterani  che stavano là con tutta la luce che avevano, nella 
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Giustificazione; quei metodisti che cadevano sul pavimento per lo Spirito che li 
colpiva attraverso la Santificazione, e si gettava acqua in faccia; quei 
Pentecostali, che camminavano avanti e indietro per la strada e le chiamavano 
“lingue incomprensibili, farfugliatori, e linguaggio sciocco”, e tutto questo; agli 
occhi di Dio in quel Giorno, essi staranno nella Giustizia, certo come questa 
Bibbia sta qui. Se credete che io sia un servitore… Voi mi chiamate Suo Profeta; 
io non mi definisco così. Ma, ascoltate, ve lo dico nel Nome del Signore. Quelli 
che sono in Cristo Dio li porterà con Sé alla Sua venuta, alla resurrezione, e solo 
quelli che sono in Cristo. Come entriamo in Cristo, gente?  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

L'ORA DEL MESSAGGIO DEL BATTESIMO DELLO 
SPIRITO SANTO - L'ERA DELL'AQUILA - I PROFETI 

OBBEDIENZA ALLA PAROLA 
Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 

84 E la stessa cosa avviene con ogni Vero Credente. Quando la Predicazione 
della Parola di Dio si fa avanti, ed è Confermata e Dimostrata essere la Parola di 
Dio per quest’Ora, allora c’è Qualcosa all’interno del Credente. Non m’importa 
quanto suo padre fosse Fedele a una chiesa, né quanto sua madre fosse Fedele, o 
i suoi nonni, e se tale chiesa insegna contrariamente a quest’Ora del Messaggio 
del Battesimo dello Spirito Santo. C’è qualcosa in esso che Grida. Egli lascerà il 
cortile. Deve farlo. Il pollo un giorno potrebbe essere andato bene, ma questa è 
l’Ora dell’Aquila.  Capite? È diverso. C’è qualcosa, per cui, esso deve lasciare il 
vecchio pollaio e volarsene nel blu. Allora questo corpo terrestre viene Vivificato 
e portato, tramite lo Spirito Vivificante, all’Obbedienza della Parola di Dio. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

OBBEDIRE AD OGNI PAROLA PER NON ESSERE 
ADULTERI SPIRITUALI PER IL NON ACCETTARE 

DIO RIVELA ALLA SUA SPOSA I MISTERI DELLA PAROLA 
L'UNTO E LA SPOSA UNTA - LA PAROLA E' SPIRITO 

ALLA SPOSA GRAVIDA DELLA PAROLA, NON SI PUO' 
AGGANCIARE NESSUN GERME ANTIPAROLA  

IL GREMBO E' CHIUSO - TU SEI SUO PREDESTINATO 
PREDESTINATO AVANTI LA FONDAZIONE DEL MONDO 

PRIGIONIERI DI CRISTO - EGLI MANIFESTA LA 
RESURREZIONE E I SUOI SEGNI IN NOI 

LA PAROLA PARLATA 
Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 28-7-1963 
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171 Quando Eva si allontanò dalla Parola, ella si allontanò dal suo compagno. E 
quando la Chiesa si allontana dalla Parola, per una denominazione, ella La 
rigetta e commette fornicazione con il mondo della sapienza umana, rigettando 
l'autorità della Parola di Dio!  Suona chiaro questo? [La congregazione dice: 
“Amen!”.—Ed.] La Bibbia dice: “Commette fornicazione spirituale”. Ogni Parola 
della Bibbia che viene rigettata, o che viene messa in Essa qualche propria 
interpretazione, questo significa un assoluto rigetto di Essa e perciò un 
commettere adulterio contro il Dio che è tuo Marito. Un'adultera non entrerà 
mai nel Regno del Cielo, questo noi lo sappiamo. Vedete? Ora, vedete, questo è 
ciò che fece Eva in primo luogo. 
…397 Ma il Grande Mistero di Dio, ciò che l'Eterno Iddio aveva come un 
Mistero, è stato ora dispiegato in Gesù Cristo, e poi dato giù dritto alla Sua 
Chiesa. Ciò che una volta era nella Mente di Dio è ora nel Corpo di Cristo. Gesù 
che corteggia la Chiesa, la Sua Sposa, sussurrandoLe i Segreti.  
398 Tu sai come dire le cose a tua moglie, vedi, alla ragazzina che stai per 
sposare. Tu la ami così tanto che proprio le dici dei segreti, e così l'attiri su più 
vicina a te, in modo che ti ami e ogni altra cosa. Tu sai com'è.  
399 Questo è ciò che Dio, Cristo, sta facendo alla Chiesa. Vedete? Egli Le sta 
permettendo di Conoscere i Segreti, proprio i Segreti. Non a queste civette; io 
intendo dire a Sua Moglie. Vedete? Benissimo. Ora, guardate. Notate, tramite 
l'aver fatto Conoscere a loro la Rivelazione del Suo Segreto, per la Sua Grazia! 
Come la Grazia di Dio...! Gente, io so che questo... Io spero che voi non primati 
in questa Chiesa. Oh, mamma! Cosa? L'Uomo Unto; ora è il Popolo Unto; oh, 
mamma! Per ricondurre la Sposa Unta allo Sposo. Unta tramite (cosa?) 
l'accettare ciò che Eva ed Adamo respinsero; ritornare con l'Unzione della 
Parola, poiché Egli disse: “La Mia Parola è Spirito”. Vedete, Unta con la Parola! 
Colui che Eva respinse ritorna, e noi Lo accettiamo! 
…466 Come fai a saperlo, forse perché sei un membro di Chiesa? Perché Cristo 
vive attraverso di te; così Gravido col Suo Spirito tanto che tu sei un prigioniero 
di fronte ad ogni altra cosa. Tu sei confinato, oh, mamma! Al Vangelo, confinato 
alla Parola, e tutti i figli che tu darai alla luce sono così, poiché tu sei un 
prigioniero.  
467 Tu non puoi commettere adulterio; tu sei già gravido! [Il fratello Branham 
batte le mani una volta—N.d.T.] Gloria! Egli non può fare presa! Il Grembo 
della Vita è chiuso ad ogni altra cosa. Tu sei già Suo, tramite Predestinazione. 
Quel Seme è venuto alla Vita; non c'è mondo che possa entrarvi.  Oooh! come ci 
piacerebbe stare su questo per circa un'ora. Io sono certo che voi comprendete. 
Vedete? Cristo, e solo il Suo, già fatto. Il Seme era lì. Il Seme era già... Quando 
Esso fu messo lì? “Prima della fondazione del mondo, ci ha Predestinati a Vita 
Eterna”. E non appena scorre la Vita che viene data, quel Seme che giace lì... 
Altri semi che vorrebbero semplicemente entrare, non possono attecchire, 
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proprio non possono farlo. Però quando quel Seme entra, Esso chiude subito 
l'utero; tutto il resto del seme viene buttato fuori, vedete, in questo modo.  
468 E tu diventi un Prigioniero, racchiuso, in Cristo! Cristo in te, la Sua Vita, 
che dà alla Luce la Sua Evidenza, i Suoi Segni. Ooooh! mamma, mamma, 
mamma! Guardate: porta i Suoi Segni di Vita quale una Evidenza della Sua 
Risurrezione, provando al mondo quella Vita Eterna, confermando al mondo 
che noi siamo viventi in Lui. E, pensate a questo: viventi con Dio, il nostro 
Redentore, Colui che ci ha creati per questo stesso proposito; la Chiesa, e la Sua 
Vita Creativa in noi!   
469 Ecco perché Mosé poté dire, tramite la Parola di Dio: “Che vengano!”, ed 
ecco venire le mosche. Un Dio che può fare mosche può fare pure scoiattoli. 
Vedete?  
470 Per cui Egli può fare qualsiasi cosa Egli voglia fare. Egli può creare. Egli 
può fare qualsiasi cosa. Egli è Dio! Proprio lo stesso Dio, quella Vita creativa che 
è in voi, vedete, può... Tu sei un prigioniero! Tu non puoi parlare fino a che Egli 
non dica: “Parla”.  Ma, quando tu parli, allora essa è Parola di Dio. Egli ha 
confermato che è così. Ogni altra cosa è a posto, ed egli sa, quando ciò viene 
detto, che ciò deve essere così. Vedete? 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

PIENI D'AMORE AL PUNTO CHE MISERO TUTTO IN COMUNE 
NON DIPENDERE DAI BENI TERRESTRI  

Cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
107 Ora, dopo che questo Spirito Santo cadde su di loro, Esso li rese così 
amorevoli al punto che tutto era in comune. È esatto? My, my, che Comunione! 
A volte cantiamo quel cantico: “Oh, che Comunione! Oh, che gioia Divina!” 
Eccolo. Essi non si preoccupavano, non si preoccupavano se il sole splendesse o 
meno. Non chiedevano un comodo letto di fiori. “Ora, io riceverò lo Spirito 
Santo”, mi dicono alcune persone: “Sig. Branham, se lei mi garantirà che sarò 
milionario, se mi garantirà che troverò pozzi di petrolio, e se troverò miniere d’oro, 
ed io…” Capite, la gente insegna questo, e insegnano una menzogna. Dio non ha 
promesso quelle cose.  
108 Un uomo che riceve lo Spirito Santo non si preoccupa di mendicare il pane o 
no. Non fa differenza per lui. Egli è una creatura destinata al Cielo. Egli non… 
Egli non ha alcun legame qui. È esatto. Non se ne preoccupa. Che vengano, che 
vadano, accada quel che accada. Li lascia criticare, prendere in giro. Perdere il 
tuo prestigio, cosa t’importa? Tu sei sulla tua strada verso la Gloria! Alleluia! I 
tuoi occhi sono rivolti a Cristo, e sei sulla tua strada. Non ti preoccupi di cosa 
dice il mondo. Ecco cos’è lo Spirito Santo. È una Virtù, è un Suggello, è un 
Consolatore, è un Avvocato, è un Segno. Oh, my! È la Sicurezza che Dio ti ha 
ricevuto. Quanto tempo ho occupato? Ho ancora otto minuti soltanto. Va bene. 
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Fatemi…Ho molte Scritture qui. Non credo di riuscire a prenderle, ma noi—noi 
cercheremo di fare del nostro meglio.  
 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
164 … Molti di loro da allora hanno passato il confine. Oh, my! Essi non 
chiedevano cose grandi. Non chiedevano denaro. Beh, Pietro disse: “Io non ho né 
argento né oro, ma quel che ho, te lo Dono”. E stasera io dico questo, amici. La 
grazia, l’amore, la sicurezza, che io ho di Cristo e della Sua Resurrezione, quel 
che io ho, ve lo Dono; io ve lo offro, quali Figli di Dio. E se Dio ti ha chiamato, 
vieni e rimani alla croce, e non alzarti. Quando vieni domani sera, o vieni per 
entrare qui e fermarti finché è finito; o vieni su e noi pregheremo e imporremo le 
mani su di te. Vai… Quello è l’Ordine della Bibbia, imporre le mani su di loro 
per lo Spirito Santo. E poi ce ne andremo e tu vai a casa tua… Se tu rimani 
proprio lì, se rimani tutta la notte, rimani il gio rno dopo, rimani il giorno dopo, 
rimani per tutte le vacanze, rimani fino al primo dell’anno, e continui a 
rimanere, rimani finché. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

CREDERE NELLA PAROLA-IN LUI 
RICONOSCERLO PER LO SPIRITO 

CONVERTITI SOLO QUANDO RICEVIAMO LO SPIRITO SANTO 
ESEMPIO DI PIETRO - GIUSTIFICATO E SANTIFICATO - MA  

CONVERTITO SOLO AL RICEVIMENTO DELLO SPIRITO SANTO 
DIEDE AGLI APOSTOLI POTERE 

I NOMI SCRITTI NEL LIBRO DELLA VITA DELL'AGNELLO 
ESEMPIO DI GIUDA - NON SALI' A PENTECOSTE 

IL BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO - LA GRANDE 
RIVELAZIONE 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 

53 Ho un’altra Scrittura qui, in Giovanni 14:12 Che è una Scrittura molto 
familiare a tutta la gente qui del Tabernacolo. In Verità, in Verità, Io vi dico, che 
chi Crede in Me… Ora, non lasciare che quella parola “Crede”  ti sia quasi 
d’ostacolo. In una chiesa nominale, si dice: “Sì, io credo. Certo, io credo che Gesù 
Cristo è il Figlio di Dio”. Il diavolo crede la stessa cosa. Esattamente questo. La 
Bibbia ha detto che lui lo crede. Ma la Scrittura dice, in Giovanni, che: “Nessuno 
può Chiamare Gesù il Cristo, se non per lo Spirito Santo”. Tu hai, effettivamente, 
con la Scrittura… Fatemi fermare qui solo un minuto, prima che finisca di 
leggere. Tu non sei Convertito finché non hai Ricevuto lo Spirito Santo. È giusto.  
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54 Tu stai credendo “a”.  Lo Spirito Santo ti ha parlato, e tu Lo hai confessato 
pubblicamente. Il diavolo ha confessato la stessa cosa. “Io credo che Lui sia il 
Figlio di Dio”. Così fa il diavolo. Ma tu stai continuando a camminare verso di 
Lui. Quando, Pietro era stato Chiamato e Giustificato con il credere al Signore 
Gesù Cristo; e in Giovanni 17:17, Gesù li Santificò mediante la Parola, perché la 
Parola era la Verità. E Lui era la Parola. 1°Giovanni dice: “Nel Principio era la 
Parola, e la Parola era con Dio, e la Parola era Dio. E la Parola fu Fatta Carne, e 
dimorò con noi”. Egli era la Parola, quindi Egli li Santificò. Disse: “Padre”, 
parlando allo Spirito in Lui, “Io li Santifico mediante la Parola”, Lui Stesso, con 
l’imposizione delle Sue mani su di loro. “La tua Parola è la Verità”. Proprio 
semplicemente nel grembo di una donna, Lo portò all’esistenza parlando; oh, 
che per Lui fosse in un modo diverso da questa Parola di Dio per renderLo 
Manifesto era totalmente impossibile. “Io li Santifico”.   
55 Egli diede loro Potere contro gli spiriti impuri.  Essi uscirono. Egli mise i loro 
Nomi nel Libro della Vita dell’Agnello.  E li mandò fuori, Giovanni… Matteo 10, 
e diede loro potere sugli spiriti immondi; di cacciare gli spiriti cattivi, e fare 
Opere, e così via. Ed essi ritornarono rallegrandosi e dissero: “Anche i demoni ci 
sono sottoposti”. Egli disse: “Non rallegratevi perchè i demoni vi sono sottoposti; 
ma rallegratevi per i vostri Nomi nel Libro”. E Giuda era con loro. Vedete quanto 
può avvicinarsi; proprio avanti attraverso la Giustificazione, va avanti nella 
Santificazione. Ma dove rivelò la sua luce? Dove manifestò se stesso? Prima di 
Pentecoste, lui fece vedere i suoi colori. 
56 Guardate, quello spirito sarà proprio il più possibile pio e santocchio, fino ad 
arrivare allo Spirito Santo, ed essi Lo taglieranno fuori proprio li. Ecco quello 
spirito (non riuscite a vederlo?) che si muove, l’anticristo.  E Gesù disse: 
“Sarebbero stati cosi vicini, negli Ultimi Giorni, che avrebbero sedotto gli stessi 
Eletti se possibile”. Ma, ricordate, sono solo gli Eletti che lo vedranno. Dio 
chiama per Elezione. Tu, non sei felice di essere uno di loro? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Voi, gente qui stasera, non comprendete che qualcosa sta 
tirando con forza nel vostro cuore, “Io voglio quello Spirito Santo. Io voglio Te, 
Signore, nel mio cuore”? Ecco perché Dio mise il vostro Nome sul Libro della 
Vita dell’Agnello prima della Fondazione del Mondo. Lui lo disse. “Nessuno può 
venire a Me”, disse Gesù, “se prima il Padre Mio non l’ha attirato. E a tutti quelli 
che vengono a Me, Io darò loro Vita Eterna”. Cos’è Vita Eterna? Lo Spirito 
Santo. “Vita Eterna”,  prendete quella Parola e trasformatela in Greco, e si 
direbbe, Zoe. Zoe è lo Spirito Santo. “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato 
verranno a Me. E a tutti quelli che vengono a Me, Io gli darò lo Spirito Santo, e li 
Resusciterò nell’Ultimo Giorno. Io lo farò”, disse Lui. Nessun se e ma riguardo ad 
Esso. “Io lo farò. A tutti quelli che vengono; e Io do Vita Eterna”. Egli dovrà 
Resuscitare, perché ha ricevuto Vita Eterna. Egli deve venire. Non può morire 
più di quanto Dio possa morire.  
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57 Oh, miei cari amici d’intorno a questo paese e in questa piccola città, se 
soltanto potessi, con la mia voce umana, porre nel vostro cuore l’importanza di 
ricevere il Battesimo dello Spirito Santo, sarebbe la Rivelazione più 
Meravigliosa che avrete avuto nella vostra vita. Vedere cosa… Voi dovete farlo. 
Fatemi chiarire questo, riguardo, “Tu non sei Convertito”.  
…59 Egli disse: “Prima che il gallo abbia cantato tre volte, tu… prima che il gallo 
canti, tu Mi avrai rinnegato tre volte”. Disse: “Ma, Pietro, Io ho Pregato per te”. 
Ascoltate. Quello non era tutto. “Io ho pregato per te. E dopo che ti sarai 
Convertito, allora Conferma i tuoi fratelli”. “Dopo che ti sarai convertito”. Egli 
aveva gridato. Probabilmente aveva danzato nello Spirito. Lui, lui aveva fatto 
ogni sorta di cose, ma non aveva ancora ricevuto lo Spirito Santo. "Dopo che ti 
sarai Convertito, allora Conferma i tuoi fratelli”, è vero, “metti in atto il Suo 
Piano”. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LO SPIRITO PER LA NUOVA NASCITA E LO SPIRITO PER L’ ADOZIONE 
LO SPIRITO DELL'ADOZIONE RIVERSATO IN QUESTA EPOCA 

L'ADOZIONE SUGGELLANTE - IL BATTESIMO DI QUESTA EPO CA 
IL SUPER SEGNO 

RIVERSAMENTO DI CRISTO NELLA SPOSA 
SUPER SEGNO DI CRISTO RISORTO E IN SEGUITO NEGLI APOSTOLI 

SUPER SEGNO MALACHIA 4 E IN SEGUITO NELLA SPOSA 
IL MINISTERO DEL FIGLIOL DELL'UOMO 

MINISTERO DELLA PIETRA DELLA VETTA - SEME ORIGINALE  
LA PERSONA DI CRISTO RISORTO NELLE MEMBRA DELLA SPO SA 

IL SEME DELLA PROGENIE REALE SIMILE A CRISTO 
ULTIMO NEMICO DA SCONFIGGERE LA MORTE 

IL SEGNO DI GIONA 
LA POTENZA DI RESURREZIONE - CRISTO NELLA SPOSA 

I MORTI DELLA SPOSA RESI PERFETTI 
LA SPOSA DEI VIVENTI ATTRAVERSO CRISTO CHIAMERA' LA  SPOSA 

DELLE EPOCHE A DICHIARARE CHE EGLI E' QUI 
RESURREZIONE 

LO SPIRITO SANTO E' IL MESSIA CHE SI FA CARNE E RIV ELA LA 
GRAZIA RAPITRICE 

IL SETTIMO MESSAGGERO HA RIVELATO IL FIGLIOL DELL'U OMO 
GESU' CRISTO NELLA FORMA DI COLONNA DI FUOCO 

MINISTERO DELLO SPIRITO SANTO 
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GESU' E IL PADRE E LA SPOSA UNO 
L'ULTIMO SUPER SEGNO NEL PROFETA E NELLA SPOSA DINA MICA 

La Posizione del Credente in Cristo, 16-1-1955 
51 O Dio nostro Padre, Ti siamo riconoscenti questo pomeriggio per Gesù, per 
come Lo hai portato lassù sul Monte della Trasfigurazione ed Egli fu 
Trasfigurato davanti a loro; Tu lo cambiasti, e la Tua Voce parlò come 
l’Adozione: “Questo è il Mio Amato Figlio; AscoltateLo.” 
…Noi gemiamo, in attesa di quel Tempo di Adozione, e crediamo che uno di 
Questi Giorni lo Spirito Santo Entrerà, non con una Nuova Nascita, poiché 
l’abbiamo ricevuto per mezzo di Cristo, ma allora Tu Adotterai la Tua Chiesa. 
52 Quindi Lei sarà Rivestita nella Potenza del Signore Risorto. E noi preghiamo, 
Padre, che Tu faccia questo in fretta, poiché i giorni che ci stanno davanti 
sembrano molto bui e cattivi. Preghiamo che Tu voglia Adottarci ora, Signore, 
nella Tua Famiglia. Dacci l’Autorità  di cui abbiamo bisogno, Padre, per fare 
stare zitto colui che nega. 
 

Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-11-1963 
109 O Dio, se il mondo potesse soltanto vedere questo, che Dio e l’uomo sono 
Uno! Il Super Segno era quel primo Uomo nel Quale Dio poté entrare; tutto ciò 
che Dio era Egli lo Riversò in Cristo. E tutto ciò che Cristo era Egli lo Riversò 
nella Chiesa. Super Segno, Dio e uomo, insieme, che doveva essere il Super 
Segno dell’Ultimo Tempo, quando l’intera Bibbia doveva essere adempiuta negli 
Ultimi giorni.  
…153 Ed ora siete Suoi. Oh, a motivo che Egli è, noi abbiamo diritto a tutto 
quello che Egli ha acquistato per noi. Ogni promessa nella Bibbia è vostra. Vi 
appartiene, quando questo Segno è su di voi e Dio vi ha Suggellato. Ora 
vogliamo controllare noi stessi solo per un momento. Quando Dio vi ha dato il 
Vero Battesimo dello Spirito Santo, allora la Vita di Gesù Cristo è dentro di voi.  
 

Il Super Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 29-11-1963 
146 Ma appena prima della distruzione del mondo, il Super Segno deve apparire 
di Nuovo, un Segno di Resurrezione Eterno e Immortale che Prova che la 
Progenie Reale non poteva essere uccisa come Daniele e come lo furono gli altri 
Profeti. Il sepolcro non poté trattenerLo. Perché Egli… Gli altri vinsero le Porte 
del nemico, come il fuoco, e il leone, e la spada, e così via. Vinsero ciò. Ma questa 
Progenie Reale vinse morte, inferno, e il sepolcro. Niente poteva trattenerLo. 
Perché? Egli è un Super Segno Immortale! Cos’è un Super Segno? La 
Resurrezione di Gesù Cristo, dopo essere morto da duemila anni, dimora ancora 
in mezzo a noi, lo stesso come fece allora, ManifestandoSi nella Sua Chiesa, in 
Carne Umana. Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Amen. 
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La Presenza di Dio Non Riconosciuta, Topeka, Kansas, Usa, 18-6-1964 
139 E oggi, dopo duemila anni, vediamo ancora Gesù Cristo nella Potenza della 
Sua Resurrezione, stare fra noi, facendo le stesse cose che Egli fece allora e 
promise di fare. “Una generazione malvagia e adultera cercherà un Segno, vuole 
sempre ‘mostrami questo, e se puoi fare questo e fare questo’. Lo Otterranno, il 
Segno della Resurrezione”. Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno; la Parola resa 
Manifesta, che dimora fra noi. Come dovremmo ringraziare Dio per il Suo 
Grande Segno! 
 

L'Identificazione Di Cristo In Tutte Le Epoche, 1964 
177 Osservate ciò che Egli disse: “Una generazione adultera e peccaminosa; 
malvagia, adultera generazione cerca un Segno. E lo otterranno, il Segno di Giona 
Risorto dai morti; o risorto dall’essere quasi come morto, nella pancia della balena 
per tre giorni e notti. Figlio dell’Uomo, il Segno della Resurrezione, questa 
generazione adultera riceverebbe il Segno della Resurrezione”. 
178 Ora Gesù disse: “Come avvenne ai giorni di Lot”. Notate la scena. C’erano 
due Angeli laggiù tra i Sodomiti, che Predicavano, due grandi Messaggeri. Ce 
n’era Uno che rimase con Abrahamo. 
     

L'Evidenza Della Resurrezione, 1958 
70 E notate, per tutto il giorno, Egli aveva portato la Parola, ma nessun Segno. 
Quando li ebbe dentro, e chiuse la porta, e Si sedette, oh, fratello, ecco quando 
Rivelò la Sua Resurrezione. In nessun momento, dal mattino quando li aveva 
incontrati, fino al calare del sole, non lo aveva fatto. Non aveva fatto niente che 
avesse fatto durante la vita, soltanto la Parola. Ma notate, sul far della Sera, sul 
far della Sera, ecco quando Egli provò la Sua Resurrezione. 
71 … E in questo Tempo della Sera in cui stiamo vivendo ora, dove Cristo, 
tramite i Suoi Ministri, ha Predicato il Vangelo per duemila anni, ma queste 
sono le Luci della Sera. Le Luci della Sera furono la Manifestazione della 
Resurrezione. 
 
E quando gli Occhi Loro Furono Aperti, essi Lo Riconobbero, Tampa, Florida, 

Usa, 16-4-1964 
249 Tu sei la Parola. La Parola è stata Predicata. La Parola è stata resa 
Manifesta. “ La Parola Discerne i Pensieri che sono nel cuore”. Dice così. E siamo 
certi quanto lo erano loro, Signore, tanto certo quanto lo erano loro. Vediamo il 
Segno della Resurrezione, e sappiamo che è l’Identificazione di Te RivelandoTi, 
come la Tua Chiesa e la Parola devono essere Uno, perché Marito e Moglie sono 
Uno. La Sposa e la Parola diventano Uno. 
 

Il Potente Vincitore, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1956 
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32 Ma mai c’è stato un uomo all’infuori di Cristo, che abbia detto: “Io ho il 
potere di deporre la Mia Vita e di RiprenderLa”, e poté Provarlo. Questo è il bel 
pensiero del Cristianesimo, ed anche oggi, che, mentre parliamo del Vangelo, 
non dobbiamo prendere una diceria o una cosa storica riguardo a ciò. Poiché, 
può essere provato proprio qui, questa mattina, che Gesù Cristo Vive e Regna, 
ed è Risuscitato dai morti ed è ancora Vivente in Eterno. Dopo duemila anni, 
Egli è proprio tanto presente quanto lo era quando camminava in Galilea coi 
Suoi Discepoli; facendo la stessa cosa, compiendo gli stessi Miracoli, mostrando 
la stessa misericordia, Predicando lo stesso Vangelo. Egli non è morto, ma 
Vivente in Eterno. 
 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 … Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua Pienezza, la 
Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo diventano così 
vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e Resuscita i Morti, e 
noi andiamo nel Rapimento. 
 

ITL60-0310-Elia e l'offerta della Farina, 10-3-1960, Phoenix, Arizona, Usa 
128 Che durante i giorni di Lutero, abbiamo vissuto per 
Giustificazione. Durante i giorni di Wesley, abbiamo vissuto per Santificazione, 
la Chiesa divenne nella minoranza. Nei giorni di Pentecoste, abbiamo vissuto 
fino al Battesimo dello Spirito Santo e la Restaurazione dei Doni. Ora siamo 
davvero nella minoranza, la Venuta del Figlio di Dio. Qui credettero per 
Fede; qui giubilarono sotto la santificazione; qui parlarono in lingue come 
dono; ma ora il negativo e positivo, e la parte superiore sta venendo sulla 
Piramide, ed è il tempo della fine, quando Cristo e la Sua Chiesa sono così tanto 
SIMILI che CHIAMERANNO I MORTI dai Metodisti, Luter ani, e tutti quelli là 
nel passato, e ci sarà una RESURREZIONE. Quelli che si sono Addormentati 
nella Prima, Seconda, Terza, Quarta, Quinta, Sesta, e Settima 
veglia, Risorgeranno uno di questi giorni, per incontrare Gesù nei Cieli. L’ora è 
giunta, amici, la Venuta del Signore è vicina. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
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130 Ognuna di quelle Epoche ebbe quella Confessione della Roccia. I Santi 
dormono, aspettando, aspettando, aspettando, aspettando, vedete, fino a 
quest’Epoca. Ma presto lo Spirito Santo, venendo Versato da Cristo, Verrà e 
Suggellerà la Chiesa. Poi la Chiesa sarà Rapita. Sarà una Completa Unità di 
Dio, una Sposa per Cristo, che sarà il Capo di ogni cosa. Ora mi seguite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
 

IEHOVAH-JIRED, Parte Prima, Louisville, Mississippi , Usa, 2-4-1964 
176 Ricordate, Abrahamo, né nessun altro, vide qualche altro Segno finché il 
Figlio Promesso venne sulla Scena. Abrahamo vide ogni genere di Segni e altro, 
fino a quello, ma quello era l’Ultimo Segno. Non verrà mai meno a ciò; alla 
Continuità di Dio. La Progenie di Abrahamo, quello è il loro Ultimo Segno. 
Vedete? Quello era l’Ultimo. Dio! Egli sapeva, proprio allora, quello era Elohim. 
E Gesù tornò proprio di nuovo e disse che sarebbe stato in quel modo, ed eccoci 
proprio qui oggi su ciò, la Stessa Cosa.  
177 Gente, questa è Verità. Lo so, “Proprio qui in un piccolo fienile?” dite. 
Ebbene, è sempre stato in quel modo. Nacque in una mangiatoia. Non c’era 
quasi nessuno che Gli Credette. Ma sono solo quei Semi che credono, che sono 
ordinati alla Vita, ecco tutto. “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato verranno a 
Me”. È così. Non dovete preoccuparvi, quello; i loro Nomi sono là, Lo Vedranno. 
E come? Lo faranno. 
…195 Ma, ricordate, l’Ultima Cosa è la Sua Presenza Divina, la Parola Stessa. 
Egli è la Parola. Il Capo, la Parola, arriva al Corpo. Vedete? E poi quella Parola, 
in Ebrei il 4° Capitolo, disse: “La Parola di Dio è più Affilata, più Potente di una 
Spada a Doppio Taglio, e un Giudice dei pensieri e degli intenti del cuore”. Ora 
prendete quella Scrittura e fatela scorrere proprio dal Principio dei Profeti, 
scorretela proprio fino a Gesù Cristo, e vedete se quella non è la stessa cosa, la 
stessa cosa, poiché Egli è conosciuto come il Messia.  
196 Ora non è qualche uomo qui che è il Messia. È lo Spirito Santo che è il 
Messia. Cristo e lo Spirito Santo sono la Stessa Cosa, quindi eccoLo qui ora che 
Opera proprio nella Carne, preparando il Corpo per la Grazia Rapitrice. 
Credetelo, amici. Signore Dio, per favore lascialo avvenire stasera. 
 

Disperazioni, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
166 Oh! “Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno!” Che cos’è? È quella 
Colonna di Fuoco. È lo Spirito Santo. È quel Segno, che Gesù Cristo Vive. E 
quando la gente, nel passato, Lo vedeva compiere quelle cose, Egli percepiva il 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 484 

 

loro pensiero, perché Egli è la Parola. “E la Parola è più Affilata di una Spada a 
Due Tagli, e un Giudice dei pensieri e degli intenti del loro cuore”. Amen. 
 

Gesù Mantiene Tutti I Suoi Appuntamenti, Tampa, Florida, Usa, 18-4-1964  
19 E la Pietra della Vetta che va sulla Piramide, fu Rigettata.  
20 Ecco come Dio ha portato la Sua Chiesa, dalla Giustificazione, Santificazione, 
Battesimo dello Spirito Santo, ed ora il Ministero dello Spirito che è quello che 
Vivifica la Parola. Quel Ministero nella Chiesa dovrà essere proprio esattamente 
come il Suo.  
21 Proprio come questo, quando la mia ombra qui, della mia mano… Se non 
avessi mai visto la mia mano, vista l’ombra, … Diventa tenue, mentre si 
allontana. Ma mentre si avvicina sempre più, il negativo e positivo si uniscono 
insieme, al punto che entrambi diventano la stessa cosa.  
22 Ed è esattamente quando la Chiesa e la Parola devono essere Uno, come Gesù 
e Dio erano Uno, proprio esattamente… Dio era in Cristo, riconciliando il 
mondo a Se Stesso. E così Cristo dovrà essere nella Chiesa, l’Unzione della 
Parola, per rendere adempiuta ogni Cosa. Ed è la Pietra della Vetta che viene 
sull’Ultima Epoca della Chiesa. Non Laodicea, ora. È una chiamata fuori da 
quella, una Sposa fuori da una chiesa, Chiesa fuori da una chiesa, d’altronde, 
proprio come chiamò una nazione fuori da una nazione, in Egitto. Ed ora 
viviamo in quel giorno, e siamo grati per queste grandi cose che abbiamo visto. 

 

TRIPLICE PROPOSITO BATTESIMALE 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

TRIPLICE PROPOSITO BETTESIMALE 
IL TRIPLICE OPERARE DI DIO 

FASI DELLA GRAZIA NELLE EPOCHE 
COMPLETA NUOVA NASCITA SINO A GIUNGERE AL FIGLIO 

MASCHIO NATO, ADOTTATO E ELEVATO 
DAL NEGATIVO AL POSITIVO 

CRISTO RISORTO NELLA SPOSA - IL SUPER SEGNO 
Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 

21 E poi, Dio scrisse Tre Bibbie. Dio fa ogni cosa nei Tre. Egli scrisse Tre Bibbie. 
Lui aveva Tre Venute di Cristo. Ci sono Tre Dispensazioni della Grazia. Ci sono 
Tre Manifestazioni di Una Persona nella Deità. E tutte quelle cose. Capite?  
22 Ora, come Gesù venne la Prima Volta, Egli è stato qui una volta (non c’è 
stato Lui?), Venne per Redimere la Sua Sposa (N.B.=Manifestazione in Carne).  
Egli Viene la Seconda Volta per ricevere la Sua Sposa, afferrarla, incontrandosi 
nell’Aria (N.B.=Resurrezione e Rapimento). E Viene la Terza Volta con la Sua 
Sposa, come Re e Regina (N.B.=Millennio dopo la Grande Tribolazione).  
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23 Capite? Perciò poi, dunque, c’è pure il Tre, il Tre nelle Manifestazioni di Dio. 
Dio Manifestò Se Stesso una volta nella Paternità, quando Guidava i figli 
d’Israele. La volta seguente in cui Dio Manifestò Se Stesso fu nell’Essere Figlio, 
il Signore Gesù Cristo. La Terza Volta in cui Dio Manifestò Se Stesso, è ora con 
noi, lo Spirito Santo. Capite, Tre Manifestazioni. Ogni cosa nei Tre. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
68 Dio Si rende Perfetto in Tre. Si rende Perfetto in “Padre, Figlio, Spirito 
Santo”, Tre Uffici di un Unico Dio. Si rende Perfetto in “Giustificazione, 
Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo”, diventa Perfetto, le Opere della 
Grazia. Si rende Perfetto in Tre Venute: la Prima Volta, per redimere la Sua 
Sposa; la Seconda Volta, per ricevere la Sua Sposa; la Terza Volta, nel Millennio 
con la Sua Sposa. E tutto è reso Perfetto nei Tre. E Sette è il numero 
dell’Adorazione di Dio. Dio è Adorato nel Sette, Completo, ora Perfezionato e 
Completo.  
69 E la cosa strana era, non per introdurre questo, ma solo per mostrarvi, 
l’ultimo cervo che ho preso aveva Cinque Punte da una parte e Tre dall’altra; 
vedete, Grazia e Perfezione.  
70 Ora notate su questo, che Cristo. Dio scrisse tre Bibbie. La prima Bibbia era 
nel cielo, chiamata lo Zodiaco. Ora, se non conoscete il Libro di Giobbe, 
dimenticatevene proprio, perché, poiché Giobbe è quello che lo spiega, come alzò 
lo sguardo e chiamò quelle cose nel Cielo. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
78 Come Egli ci ha condotti a Se Stesso, a un Tabernacolo in noi, attraverso Tre 
Fasi di Grazia; proprio come Egli ha condotto il mondo in tre fasi, per venire nel 
mondo. Come Dio verrà nel mondo dopo che è passato attraverso tre diverse fasi 
di Purificazione, così esattamente Egli viene a noi attraverso tre fasi di Grazia. 
Ho insegnato questo all’inizio; da allora non ho mai cambiato. È la Parola di 
Dio. 
 

Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 
48 Comprendiamo ora, pure, che Dio è perfezionato nei tre. Ora, Dio è 
“Perfezionato” nel Tre. “Grazia” è Cinque. Sette è “Completezza”, come il 
mondo. Dio è Perfezionato nel Padre, Figlio, Spirito Santo. Quella è la 
Perfezione della Deità. Tutto un Dio, in Tre Manifestazioni, di Tre Attributi di 
Un Ufficio, ovvero Tre Uffici nell’Unica Deità. 
49 Ora, ci sono pure Tre nella Perfezione, delle fasi della Grazia, per la Chiesa; 
Giustificazione, Santificazione, Battesimo dello Spirito Santo. Quello consiste 
nella Nuova Nascita, proprio come una Nascita Naturale è simboleggiata da ciò. 
Il che, una donna che partorisce un bambino, la prima cosa che viene fuori è 
l’Acqua, il Sangue, e poi la Vita. La Bibbia disse, in Primo Giovanni 5:7, o 7:5, 
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credo che sia, che disse: “Ci sono tre che rendono testimonianza nel Cielo; il 
Padre, la Parola”, la quale era il Figlio, “e lo Spirito Santo; questi tre sono Uno. 
Ci sono tre che rendono testimonianza in terra”; la Parola, “l’Acqua, il Sangue, 
e lo Spirito. Acqua, Sangue, e Spirito; questi tre concordano in uno”. 
50 Ora, il Padre, il Figlio, e lo Spirito Santo, sono Uno. Voi non potete avere il 
Padre senza che abbiate il Figlio; non potete avere il Figlio senza che abbiate lo 
Spirito Santo. Però potete essere Giustificati senza che siate Santificati; potete 
essere Santificati senza che siate riempiti con lo Spirito Santo. Lo abbiamo 
provato nell’ordine della Natura. 
51 Ora, e molti di voi, forse, io potrei essere strano per voi. Ed io sono senza 
istruzione; sono certo che voi già comprendete. Ma io insegno nei simboli, come i 
simboli Naturali, gli spirituali. 
52 Ora, vediamo che ci sono Tre nella Perfezione. Dio è Perfezionato nei tre, ora. 
E quello era, nella Perfezione della Progenie d’Abrahamo, c’era Ismaele, Isacco, 
Gesù. Ismaele venne dalla serva. Isacco venne dalla donna libera, ed entrambi 
col sesso; però Cristo Gesù venne dalla vergine, senza sesso. 
…136 Vedete, Sara, la chiesa, l'Agar scelta. Non funzionò. Funzionò? No. Il suo 
gruppo scelto oggi, non funzionerà nemmeno. Dottori, e Ph.D., e L.L.D., non lo 
fanno. Tutti i portatori falliscono. Lutero fallì, come Agar fallì. Cosa fece Agar? 
Agar affidò il suo figliolo al petto di un'altra donna (non è vero?), per allevare 
suo figlio. Agar lo fece; affidò il suo figliolo, l'unico suo figliolo, al petto di 
un'altra donna (non la madre di lui), per allevarlo. È la stessa cosa che fece 
Lutero quando affidò il suo figliolo, la Giustificazione, a una Denominazione per 
giocarci, è proprio così, per allevarlo.  
137 Wesley fallì allo stesso modo come fallì Sara, dubitando la Soprannaturale 
Nascita che era il Battesimo dello Spirito Santo, come fece Sara presso la 
quercia. Quando Wesley fu introdotto al Soprannaturale, quando sopraggiunse 
l'Epoca Pentecostale e Wesley fu introdotto al Parlare in Lingue e tutto questo, 
loro se ne risero e se Ne fecero beffa. Tutti voi chiesa di Cristo, e voi, così 
chiamati, e voi battisti, e i presbiteriani, ognuno di voi, avete tirato su il naso, a 
ciò, e ve ne allontanaste. Esatto. Che hai fatto tu, Wesley? Hai venduto il tuo 
figliolo ad una organizzazione, e lui morì e perì. È esattamente vero.  
138 Ma, la Parola, la vera Parola proseguì dritta. Non rimase in quella 
organizzazione. Essa è entrata nella Pentecoste, e portò degli altri con lei. Era un 
Figliolo più Maturato, come il Seme che cadde nel grembo; e dopo un po', 
cominciò la colonna vertebrale, poi ad avere i polmoni, ed ebbe la testa e i piedi. 
E, dopo un po', arrivò a un punto che era nato. Proprio così. Così, ecco come la 
Chiesa è maturata, nello stesso modo.  
139 Wesley dubitò proprio esattamente come Sara dubitò presso l'albero. Lei 
disse… Quando l'Angelo del Signore, un uomo, vestito come un… Ovvero, un 
Angelo, Dio, era Lui stesso. Elohim, vestito come un uomo, stava lì con la polvere 
sui Suoi abiti, e disse che Lui aveva dato la Promessa; dopo che Sara aveva 
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novant'anni e Abrahamo cento. E Sara rise fra sé e sé, e disse: "Come potrebbe 
avvenire questo, quando Abrahamo ed io, ebbene, non siamo stati come i 
giovani, non abbiamo avuto relazione familiare, forse da venti anni". Lei aveva 
quasi cento anni. Disse: "Io, avere piacere col mio signore, io vecchia, e lui pure 
vecchio? Ed il suo flusso di vita è morto, ed il mio grembo è seccato. Il mio petto 
è sparito; le vene che danno latte sono morte. Come potrei averlo?"  
140 Dio disse: "Io l'ho promesso. Egli verrà comunque!"   
141 Così fece Wesley. "Come possiamo accettare quelli che parlano in lingue, e 
la guarigione divina, e quella roba. Non è per noi in questo giorno".  
…143 Pentecoste era come Maria. [Punto vuoto sul nastro—Ed.]. La festa 
Pentecostale, guardate cosa fece Maria. Cosa fece Maria di errato? Ad una festa 
di Pentecoste, una volta, lei fu fronteggiata da un mucchio di dignitari, sacerdoti. 
Quando, suo Figlio, lei non riusciva a trovarLo da nessuna parte. E lei ritornò, 
Tre Giorni di viaggio. Lei lo aveva lasciato. Come la moderna chiesa oggi, circa 
tre volte cinque, o venticinque, la chiesa ha lasciato, circa cinquant'anni fa; o 
settantacinque.  
144 Lasciò Lui alla Festa di Pentecoste. Maria ritornò su con Giuseppe, Tre 
Giorni, cercandoLo; Lo aveva cercato; non poteva trovarLo. Lei Lo trovò. Cosa 
trovò lei? Trovò Lui nel tempio, discutendo la Parola di Dio con i sacerdoti. E 
proprio di fronte a quei sacerdoti, a quei dignitosi, Maria lasciò cadere la 
cortina. Lei fece proprio la cosa che non avrebbe dovuto fare. La chiamano: 
"Dio, la madre di Dio"? Una madre dovrebbe avere più saggezza del suo figliolo. 
E lei disse: "Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime durante il giorno e 
la notte". Huh! "Tuo padre ed io", asserendo che la nascita non fosse 
Soprannaturale, che Giuseppe fosse il padre di Gesù. Lei rinnegò la nascita 
Soprannaturale. La Pentecoste portò il Parlare in Lingue. Essi rinnegarono la 
Nascita della Parola. Ecco esattamente quello che fece. Ne prenderà così tanto 
d'Essa, ma non Ne prenderà il resto. Essa ha rinnegato la Nascita della Parola, 
proprio come fece Maria. Ma, osservate, non ci sarà più nessuna organizzazione 
dopo di questa.  
145 Osservate la Parola Stessa, benché, a dodici anni, proprio una piccolissima 
cosa in fondo al guscio, Egli disse: "Non sapete che devo essere intorno agli 
affari di Mio Padre?" La Parola corresse la chiesa, proprio lì.   
146 "Per che cosa state facendo tutte queste cose? Sapete che non potete fare 
questo. Chiuderemo le nostre porte; non vi lasceremo entrare".  
147 "Perché non sapete che devo essere intorno agli affari di Mio Padre?" 
Vedete? Certo, certo, il vero Soprannaturale!  
148 Ammaliata, lei semplicemente asserì che Lui fosse figlio di Giuseppe, un 
semplice uomo. Oppure, quello che fece la Pentecoste, asserì proprio che Lui 
fosse "uno dei tre". Whew! So che quello ha ferito, "uno dei tre". Però Lui era 
tutti e tre, in Uno. Ma i Pentecostali: "Oh, sì, Egli è il Figlio del Padre, dello 
Spirito Santo, poi." Oh, my! Ma la Reale, vera Parola parla proprio chiaro, e 
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disse: "Non ci sono tre di loro. Ce n'è uno di loro". [Punto vuoto sul nastro—
Ed.] Amen. Voi non conoscete la Parola di Dio? Non fatene tre di loro; ma Uno.  
149 Notate, non ci sarà più portatore, chiese madri, denominazioni, dopo questo 
Guscio Portatore.  
150 Poiché, dopo il Guscio, allora, non c'è più rimasto niente, se non soltanto il 
Grano. È esatto? Deve essere il Grano. Deve essere la Stessa Specie che entrò nel 
terreno, Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi, e per Sempre, uno Spirito è venuto sulla 
Sposa per fare le stesse cose che fece Lui. Vedete? È di nuovo la Riproduzione 
del Grano.  
151 La Parola, sebbene giovane, parlò da Sé stessa: "E non sapete che devo 
essere intorno agli affari di Mio Padre?" Huh!  
152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli affari del 
Padre". Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
affari del Padre, in Lui? Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
di quelle donne Naturali; che ne è di queste donne Chiese spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese". È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
proclamato di nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
confermare Luca 17:30, confermare Ebrei 13:8, confermare San Giovanni 14:12, 
confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire... Rivelazioni, il 
10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio; fino alla Progenie 
del Serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e divorzio e tutti 
questi altri misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per tutti questi anni, 
dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del Padre. Pensate che 
l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La nostra 
denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 
 

Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
168 E non c’è persona sulla terra che possa negare che questa non sia l’ultima 
Epoca, poiché è l’Epoca della Chiesa Laodiceana, o meglio, la Settima Epoca 
della Chiesa. Ed eccoci qui, gli altri duemila anni stanno finendo. Non ci sono 
più Epoche della Chiesa. Ecco la ragione che voi fratelli dell’Ultima Pioggia non 
avete potuto iniziare un’altra organizzazione. Non ce ne sarà più. Proprio così. 
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Ciò è alla fine. Amen. Non possono esserci più Epoche della Chiesa. È tutto 
passato. 
169 Ma allora se il Messaggio Pentecostale è stato l’Ultimo Messaggio… Per cui, 
Giustificazione, Santificazione, il Battesimo dello Spirito Santo, gli ultimi tre 
Messaggi, le ultime tre Epoche della chiesa formano la Completa Nascita. 
170 È proprio come quando una donna sta per avere un bambino; la prima cosa 
che in pratica esce è Acqua, la seguente è Sangue, e la cosa seguente è Vita. 
171 Quando alla Croce essi uccisero Gesù, dal Suo Corpo venne la Sostanza per 
fare su la Nuova Nascita. Essi colpirono il Suo fianco, e venne fuori `Sangue', 
`Acqua' e, “nelle Tue mani Io rimetto il Mio Spirito”. Ciò che venne dal Suo 
Corpo fu: Acqua, Sangue, Spirito. 
172 Ora, Primo Giovanni 5:7 ti parla in merito a quello: Tre sono quelli che 
rendono testimonianza in cielo: il Padre, la Parola (la quale è Cristo), e lo Spirito 
Santo. E questi tre Concordano in uno. … E questi tre rendono testimonianza in 
Uno... E i tre che rendono Testimonianza in Terra sono: Acqua, Sangue, e 
Spirito, ed essi concordano in Uno. 
173 Tu puoi essere ̀Santificato' senza essere `Giustificato'. E tu puoi essere 
`Giustificato' senza essere ̀Santificato'. Tu puoi essere ̀ Santificato' senza 
ricevere lo "Spirito Santo". Ciò è esatto. 
174 I discepoli, in Giovanni 17:17, furono Santificati e gli fu data Potenza per 
cacciare via diavoli, eppure non avevano lo Spirito Santo! [Il fratello Branham 
batte diverse volte la mano sul Pulpito—n.d.t.] Certo. Essi dovettero andare su 
a Pentecoste, e aspettare fino a che venisse lo Spirito Santo. 
175 Ecco dov'è che Giuda mostrò i suoi colori! Vedete come quello spirito si 
fece strada attraverso la Giustificazione e la Santificazione? Ma quando esso 
giunse alla fine, egli mostrò i suoi colori. Vedete? Proprio così. 

 
Infermità e Afflizioni, Loisville, Usa, 1-1-1950 

36 “Ci sono tre che rendono testimonianza nel cielo”. Ora, quando noi siamo... 
La nostra conversione. Gli elementi che vennero dal Corpo di Gesù Cristo, 
quando Egli morí, furono: Acqua, Sangue, e Spirito; e queste tre cose 
costituiscono la Nuova Nascita. È ciò esatto, ministri? Questi tre elementi 
costituiscono la Nuova Nascita: Acqua, Sangue, e Spirito.  Questo costituisce una 
Nascita Naturale. Qual'è la prima cosa quando nasce un bambino? Acqua, 
Sangue, Vita. Tutte le cose Naturali simboleggiano quelle Spirituali. 

 
Demonologia, Regno Fisico, Connersville, Usa, 8-6-1953 

61 Ora, ma notate che quando l’Acqua, Sangue e Spirito producono la Nuova 
Nascita. È giusto questo? Ora osservate. Ecco cosa rappresenta la Nuova 
Nascita. Cosa rappresenta la nascita Naturale prima che venga la Nuova 
Nascita? Quando… Voi madri, quando un bambino è nato, qual è la prima 
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cosa? Acqua. Poi, Sangue. Poi, vedete, quello costituisce la vita, vedete, 
Costituisce la Persona. Acqua, Sangue, Spirito. 
 

La vita è il Guaritore, Indianapolis, In, Usa, 11-6-1957 
34… Nella nascita Naturale, voi mamme, quando un bebè nasce Naturalmente, 
cosa viene per primo, l’Acqua; poi, il Sangue; e poi la Vita; Acqua, Sangue e 
Spirito. Ogni predicatore sa che le medesime Tre Sostanze danno la Nuova 
Nascita: Acqua, Sangue e Spirito. E questo viene dal Corpo del Signore Gesù. 
1Giovanni 5:7-8 dice: Poiché tre sono quelli che rendono testimonianza nel cielo: 
il Padre, la Parola e lo Spirito Santo; e questi tre sono uno.Tre ancora sono 
quelli che rendono testimonianza sulla terra: lo Spirito, l'Acqua e il Sangue; e 
questi tre sono d'accordo come uno. 
35 Osservate la differenza, sono uno e sono d’accordo come uno (in uno – 
versione inglese – n.d.t.). L’acqua, il sangue, lo spirito, tutte le cose Naturali 
tipificano le spirituali. Allora, le cose Naturali sulla terra sono un tipo di quelle 
spirituali. 

 
Il Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-3-1963 

164 Ora, andiamo in Apocalisse 12. Leggiamo questo un pochino, dato che 
abbiamo il tempo per farlo. E, leggiamo il 12º capitolo di Apocalisse, e il 13º verso: 
E nella stessa ora vi fu un grande terremoto... No, ho preso il verso sbagliato. Il 13º: 
E quando il dragone si vide che era stato gettato fuori sulla terra, egli 
perseguitò la donna che aveva partorito il figlio uomo. 
165 Ora, vedete, egli viene gettato fuori sulla terra, e diviene incarnato; quale 
spirito anticristo diviene incarnato in un uomo. Quell'uomo cambia da una cosa 
all'altra:  da uno spirito anticristo a un falso Profeta, e poi in lui viene la `bestia'. 
166 Proprio esattamente come cresce la Chiesa, così fece la sua Chiesa; essa 
andò da anticristo a falso Profeta, e, nella grande Epoca a venire, sarà la bestia 
che deve sorgere. Così pure la Chiesa passa per lo stesso processo, attraverso: 
Giustificazione, Santificazione e il Battesimo dello Spirito Santo, il quale è 
“Cristo nel popolo”.  Proprio esattamente! E su di qua egli di Ciò ha l'antifigura. 
Vedete? Anzi, la figura di Ciò. Eccolo lì, proprio esattamente! Quello è lui! Egli è 
cacciato fuori dal Cielo. 

 
Signori, è questo il tempo della fine? Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-12-1962 

372 Il Tempo non sarà Più. Egli annuncia che il Tempo è Finito. Cosa accade? 
Cosa accade? Potrebbe ora quello essere questo, fratelli? Pensiamo seriamente! 
Se lo è, allora la Piramide è “Completata” Tramite i Sette Tuoni. 
…374 Dunque, se quello è così, Egli ha avuto Sette Epoche della Chiesa. Poi Egli 
ha avuto Sette Misteri che sono stati Suonati, e per i quali essi combatterono per 
riportarli. Ed ora viene la Pietra della Vetta, per Completare la Chiesa. 
Significano i Tuoni quello, fratelli miei? Signori, è lì dove noi ci troviamo? 
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…373 Vi ricordate del Messaggio sulla Piramide? Ciò è la Pietra della Vetta. 
Cosa fà Essa? Essa è lo Spirito Santo che copre l'Individuo e lo Sigilla, quando 
noi abbiamo aggiunto alla nostra Fede: Giustizia, e Pietà, e Fede, e via dicendo. 
Noi continuammo ad aggiungere ad essa fino a che avemmo Sette Cose, e la 
Settima era “Amore”, il quale è Dio. Quello è il modo in cui Egli fa con 
l'Individuo; Egli lo Copre e lo Sigilla con lo Spirito Santo. 
…390 Questo il Mistero dei Tuoni che Riporterà la Pietra della Vetta? Sapete, la 
Piramide non venne mai Completata. La Pietra della Vetta deve ancora Venire! 
Essa è stata Rigettata. 

 
Quarto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 

37 E poi dopo che questi Sette Suggelli sono Completati, troviamo, in Apocalisse 
10, che c’erano Sette Misteriosi Tuoni che Giovanni fu incaricato di scrivere, ma 
che poi gli fu proibito di scriverli. Ed al tempo di quei Tuoni, troviamo Cristo, o, 
“L’Angelo che scendeva con un Arcobaleno, e mise il Suo Piede sulla terra e sul 
mare, e giurò che il Tempo era scaduto, a quel Tempo”. 

 
La Breccia tra le Sette Epoche della Chiesa e i Sette Suggelli, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, Marzo 1963 
37 Ora, vedete, il Mistero di questo Libro dei Sette Suggelli verrà Rivelato al 
Suonare del Messaggio del Settimo Angelo della Chiesa. Capite? “Il Settimo 
Angelo comincia a Suonare”, ed ecco i Messaggi messi per iscritto là, e Lo 
abbiamo nei Nastri e in forma di Libro. Ora: “All’inizio del Suonare del 
Messaggio, il Mistero di Dio dovrebbe essere finito, vedete, a quel tempo”. Faremo 
ora attenzione. Il Libro, del Mistero di Dio, non viene Rivelato finché non è 
Suonato il Messaggio del Settimo Angelo. 
…39 Ora, Esso è scritto Misteriosamente, poiché nessuno, in nessun luogo, Lo 
conosce. Dio solo, Gesù Cristo, vedete. Ora, ma è… Esso è un Libro, un Libro 
Misterioso. È il Libro della Redenzione. Arriveremo a questo, in un momento. E 
ora sappiamo che questo Libro della Redenzione non sarà Compreso Appieno; si 
è cercato di sapere, durante le sei Epoche della Chiesa. Ma alla fine, quando il 
Settimo Angelo comincia a Suonare il suo Mistero, lui porta a termine tutte le 
parti rimaste in sospeso che queste persone hanno cercato di sapere. E i Misteri 
vengono giù da Dio, quale Parola di Dio, e Rivelano la Completa Rivelazione di 
Dio, allora la Divinità e ogni altra cosa viene stabilita. Tutti i Misteri,  la Progenie 
del Serpente, e qualsiasi altra cosa, deve essere Rivelata. 
40 Ora, vedete, non me lo sto solo inventando. Ecco cosa… È il COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Ve lo leggerò dal Libro: “Al Suonare del Messaggio del Settimo 
Angelo, il Mistero di Dio, dovrebbe essere Finito, il quale è stato dichiarato 
mediante i Suoi Santi Profeti”, cioè i Profeti che hanno Scritto la Parola. Al 
Suonare, della Settima Epoca della Chiesa, l’Ultima Epoca della Chiesa, tutte le 
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parti rimaste in sospeso, che s’è cercato di sapere durante queste Epoche della 
chiesa, saranno portate a termine insieme. 
41 E quando i Suggelli sono Spezzati, e il Mistero è Rivelato, scende l’Angelo, il 
Messaggero, Cristo, mette il Piede sopra la terra e sopra il mare, con un 
Arcobaleno al di sopra della Sua Testa. Ora, ricordate, questo Settimo Angelo è 
sulla terra al Tempo di questa Venuta. 
42 Come Giovanni dava il suo Messaggio, allo stesso tempo che il Messia venne 
in quei giorni. Giovanni sapeva che Lo avrebbe Visto, poiché Lo doveva 
Presentare. 
43 E ci rendiamo conto che, nelle Scritture, in Malachia 4, deve esserci uno come 
Giovanni, un Elia a cui la Parola di Dio può venire. E lui deve Rivelare, per lo 
Spirito Santo, tutti i Misteri di Dio, e Restaurare la Fede dei Figli alla Fede dei 
Padri Apostolici, Restaurare tutti questi Misteri che si è cercato di sapere, 
durante questi anni denominazionali. Ora, ecco ciò che ha detto la Parola. Sono 
responsabile di ciò che Essa ha detto. Vedete? Ciò sta, Ciò sta Scritto, è esatto. 
Ecco Cos’è. 
44 Ora, vediamo che questo Libro dei Sette Suggelli, ora, è il Mistero della 
Redenzione. È un Libro di Redenzione, da Dio. 
45 Ora, tutti i Misteri, in questo tempo, dovrebbero essere finiti al Suonare di 
questo Messaggero. Ora, qui c’è l’Angelo sulla terra; e “un altro” Angelo, 
Potente Messaggero, è Sceso. Vedete, questo Angelo era un Angelo Terrestre, un 
Messaggero; ma qui Scende Uno dal Cielo, un Patto dell’Arcobaleno, capite, 
potrebbe essere solo Cristo. 
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-8-1964 P.M. 
28a (403) QUANDO TU USI L’ESPRESSIONE CHE SE NOI NON 
CREDIAMO LA PAROLA, SAREMO ETERNAMENTE SEPARATI DA 
CRISTO, VUOI DIRE CHE LA VERGINE STOLTA VIVRÀ 
ETERNAMENTE, MA CHE ESSE SARANNO SEPARATE DALLA NUO VA 
GERUSALEMME DOVE CRISTO ABITERÀ CON LA SPOSA? QUI C I 
SONO COLORO CHE NON HANNO LO SPIRITO SANTO, NATI DI  
NUOVO COME LA SCRITTURA DICE DI ESSERE NATI DI NUOV O. SE 
LA NASCITA NATURALE RICHIEDE ACQUA, SANGUE E SPIRIT O, LA 
NASCITA SPIRITUALE NON RICHIEDE TUTTE LE TRE FASI D ELLA 
GRAZIA PRIMA CHE LA PERSONA È VERAMENTE NATA DI NUO VO? 
91 Assolutamente, l’ho appena spiegato questa mattina lo stesso, sulla stessa 
cosa. Tu devi avere tutte le Fasi. Sei generato dallo Spirito proprio come un 
bambino è generato nei lombi di una madre, ma non nascono finché non 
ricevono lo Spirito Santo. Questo è vero. Tu sei nato allora, non sei convertito. 
Tu sei in processo di essere convertito fino a quel tempo. 
92 Questa è la ragione per cui tutti questi Grandi Misteri non poterono essere 
dati a Lutero, non poterono essere dati a Wesley, non poterono essere dati 
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nell’Epoca che ci è appena passata accanto, l’Epoca Pentecostale. Perché? Non 
era Tempo. Essi furono generati. Ora, la Persona di Cristo Stesso, il Figliol 
dell'Uomo (capite?) Si rivela in Carne Umana, ciò non poteva essere venuto fino 
a ora. (o: non sarebbe potuto venire fino a ora. N. del Tr.). 
 

Domande e Risposte sui Suggelli, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-03-1963 
1.Sono le Cinque Vergini Avvedute, di Matteo 25, serve della Sposa, o sono la 
Sposa? Vedi? Se queste Vergini Avvedute sono serve della Sposa, dov’è la 
Sposa? 
77 E ricordate la Terza Tirata? Egli disse: “Non dirlo a nessuno”. Cosa dissi che 
era ciò? Quanti lo ricordano? Sicuro. Ricordate, che stavo qui, cercando di 
allacciare quell’occhiello in quella scarpetta, nella Visione? Egli disse: “Tu non 
puoi insegnare ai bambini Pentecostali le cose Soprannaturali”. 
78 Dissi: “Questa sarà la Terza Tirata, ed Essa non sarà conosciuta, che Dio mi 
aiuti per la Sua Grazia”. Ora, noi siamo proprio al tempo della fine ora. Non 
durerà troppo che il Seggio della Misericordia sarà il Seggio del Giudizio. 
Mentre vedete arrivare queste cose, e vedete arrivare queste persone, anche voi 
fareste meglio a entrare, se non siete già dentro. Capite? 
79 Ora: “Riuniti nei Luoghi Celesti”,  vedete, significa anche più che solo 
rallegrarsi. “Nei luoghi Celesti”, se siete veramente Radunati in Cristo, è una 
cosa timorosa. 
80 Stando vicino a quell’Angelo del Signore, pensate che stareste a gridare e a 
strillare. Ciò, ciò non è così. Vi fa quasi morire dalla paura. Capite? Così, 
vedete, c’è una differenza nel rallegrarsi e nel saltare danzando, il che va bene, e 
poi arrivare alla vera cosa. Capite? Capite? Ecco dov’è il timore. È una cosa 
timorosa. Non che temete d’essere perduti; ma d’essere davvero davanti 
all’Essere Angelico, e lo Spirito Santo Stesso che sta lì. 
81 Ora, ciò sarà parte della Sposa. Ecco quel che La Completerà, vedete, tutti 
quelli che dormono. E non possiamo assolutamente vedere… 

 
Cercare di fare a Dio un servizio senza che sia la Volontà di Dio, 18-7-1965 

174 ... Ed oggi Egli sta tra noi, nella Persona dello Spirito Santo, che Manifesta 
Se Stesso sempre più, entrando nella Sua Chiesa, facendoSi Conoscere; perché, 
Lui, e la Sposa e lo Sposo saranno la Stessa Cosa, facendo conoscere Se Stesso. 
Ed un giorno vedrai che Colui che sentivi nel tuo cuore, e vedi la Sua 
Identificazione, diverrà personificato davanti a te, allora tu e Lui siete Uno. 

 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

69 Proprio come venne l’evoluzione. Come la prima cosa che Dio creò, 
probabilmente, fu… Diciamo che prima Egli creò la vita botanica. Poi 
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successivamente creò la vita animale. Allora, dopo creò la vita umana. In un 
certo senso un’evoluzione, salendo più in alto.  
70 Così è stato in Dio e la Sua Chiesa. Giustificazione sotto Lutero. Sant-
…Questo sta tirando fuori la Sua Sposa, dunque. Egli sta Creando la Sua Sposa. 
Giustificazione con Lutero; Santificazione con Wesley; e così via, capite. Egli, 
l’Evoluzione dello Spirito che è stato dato sempre più, perché il Corpo si sta 
sviluppando, arrivando al Capo, che è Cristo, il Corpo di Cristo. 

 
Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 

21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi Doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo Scopo del 
Suo Venire. Ecco ciò che Lui Segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito 
ciò, per vedere quello che Esso ha Prodotto, ed essi non poterono essere resi 
Perfetti senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo Visita la Chiesa, formando 
Dio in Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  
 

Anime che sono in Prigione, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-11-1963 
348 Tre è Perfezione. Il Ministero ha raggiunto la sua Perfezione quando ha 
riprodotto di Nuovo Cristo nel Naturale, tra gli esseri umani, come fu predetto, 
“Come avvenne ai giorni di Lot”. 

 
Eden di satana, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-8-1965 

123 … Lo Spirito Santo è l’Azione in voi. È una Vita, non un’emozione; non una 
qualche sorta di evidenza carnale. Ma è una Persona, Gesù Cristo, la Parola di 
Dio stabilita nel vostro cuore, per vivificare ogni Parola di questa Epoca. Esatto. 
Osservate lo Spirito Santo in azione, non tanto in Dimostrazioni; ma, in Azione, 
quello che Esso fa secondo la Parola. 
124 Notate ora lo Spirito Santo, della Santa Parola di Dio, aveva un uomo ed una 
donna nudi, e non lo sapevano. Com’è bello, la Vita della Parola; il Seme, la 
Parola! 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
DICHIARARE CHE EGLI E' QUI 

Da quel Tempo, 13-7-1962 
95 Quanti sanno che c'è una Differenza tra l'“Apparizione” di Cristo e la 
“Venuta” di Cristo?  Esse sono Due Parole Differenti. Ora è l'“Apparizione”, 
presto ci sarà la “Venuta”. Egli sta Apparendo nel mezzo di noi, facendo le 
stesse Opere che Egli fece una volta nella Sua Chiesa. Ora, tu sei una parte di 
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quella Chiesa, e per Grazia tu credi: “Io sono un membro di quella Chiesa”. Ora, 
io non sono un Predicatore. Voi sapete che io non lo sono. Io non ho l'istruzione 
per fare ciò. A volte io mi sento riluttante a stare qui a fianco a uomini di Dio, i 
quali sono chiamati a quell'Ufficio. Ci sono Apostoli, Profeti, Insegnanti, Pastori 
ed Evangelisti. Non tutti sono Apostoli, non tutti sono Profeti, non tutti sono 
Insegnanti, non tutti sono Evangelisti. Io sto qui come... Ma il mio Ministero è un 
Ministero differente da quello di Pastore, o Insegnante. Io non sono... E se io 
dico delle cose sbagliate, fratelli, perdonatemi. Io non intendevo dirle. Però, 
vedete, il Mio Ministero è questo: Dichiarare Lui, che Egli è Qui. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA GENERAZIONE ELEVATA 
DALL'OMBRA ALL'IDENTIFICAZIONE 

CRISTO UNO CON LA SPOSA 
IL PRIMO L'ULTIMO E L'ULTIMO IL PRIMO 

RESURREZIONE E RAPIMENTO 
GIUSTIFICAZIONE, SANTIFICAZIONE E 

RESTAURAZIONE DEI DONI 
Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 

75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
76 L'addietro, nei giorni di prima, quando la cosa era larga, la via era larga, 
Lutero insegnò “Giustificazione per Fede”. Quello era semplicemente per portare 
il popolo dal Cattolicesimo al Protestantesimo, alla comunione attorno la Parola. 
“Giustificazione per Fede”, quella fu una sfera grande e Larga. Essi non si 
scostarono mai da quella.  
77 Poi si fece avanti un altro Risveglio chiamato 'Giovanni Wesley'. Esso li 
scosse giù da quello, e portò lei giù alla Santificazione, a vivere una vita buona, 
pulita, Santa; Santificata dalla Parola di Dio, dando gioia al tuo cuore. Quello 
scosse molto della dottrina Luterana.  
78 Poi si fece avanti la Pentecostale con il Battesimo dello Spirito Santo, e 
restrinse ancora la via, tramite il ricevere lo Spirito Santo. Ciò è esatto. Ed ora 
quello ha cominciato ad essere scosso; e i Doni, e la Restaurazione, e lo Spirito di 
Dio è Venuto giù nella Chiesa nella Pienezza di Segni e Meraviglie, ed ha scosso 
la Pentecostale. Che cosa è? Noi siamo così vicini alla Venuta del Signore Gesù 
tanto che lo stesso Spirito che fu in Lui sta operando nella Chiesa, facendo 
esattamente le stesse cose che Egli fece quando Egli era qui sulla terra. Ciò non è 
mai stato in nessuna parte, dal tempo degli Apostoli fino a questo tempo. 
Perché? Vedete, essa era Larga; ma si restringe, restringe, restringe. Che cosa è? 
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Proprio come la tua mano che si avvicina all'Ombra; la negativa, negativa, 
negativa. Ma che cos'è? Essa è un Riflesso. Cosa fu Lutero? Un Riflesso di 
Cristo. Cosa fu Wesley? Un Riflesso di Cristo. 
…80 Notate. E allora, nello stesso momento in cui la chiesa nominale stava 
avendo il suo risveglio, cosa accadde? Il Pieno Evangelo stava avendo un 
risveglio. Vennero avanti i fratelli Bosworth, Smith Wigglesworth, e il Dott. 
Price, Aimee McPherson, tutti quelli. Guardate, Smith Wigglesworth morì in 
una notte. Il Dottor Price morì il mattino dopo. Nel giro di ventiquattrore io ero 
sul campo.  
81 Ora la mia fine sta arrivando. Guardate… Non sentite molto di Billy 
Graham. Non sentite molto di Oral Roberts. Vedo le mie riunioni sfumare. Che 
succede? Siamo alla fine, un’altra Epoca.  
82 Come entrarono Billy Sunday, e gli altri? Essi entrarono proprio dopo il 
grande risveglio di Moody. Quando entrò Moody? Proprio dopo il risveglio di 
Knox. Quando entrò Knox? Proprio dopo il risveglio di Finney. Finney dopo 
Calvino, Calvino dopo…Così, Wesley, e Wesley dopo Lutero. Proseguì lungo le 
Epoche. Non appena un Risveglio è finito, Dio ne suscita un altro e fa più Luce; 
continua a muoversi così.  
83 Ora siamo alla fine di questo tempo. Ogni uomo ha guardato alla fine della 
sua Congiunzione per la Venuta di Cristo, ma hanno dovuto restare molto in 
attesa; il ritorno dei Giudei, dischi volanti nei cieli, tutte le cose che vediamo 
oggi. Ma siamo alla fine. Siamo qui ora. Essi sapevano che la Chiesa doveva 
ricevere Potenza che avrebbe prodotto nella Chiesa le stesse Opere di Cristo, 
perché l’Ombra diventa sempre più Profonda, e Riflette di più.  
84 Prendi un’Ombra. Più lontano è l’Ombra, meno Riflesso ottieni dall’Ombra. 
Dopo un poco, l’ombra s’avvicina sempre più, finché l’Albero e l’Ombra sono la 
Stessa Cosa.  
85 Ora, lo Spirito di Dio ha operato sotto la Giustificazione, sotto Lutero; la 
Santificazione, sotto Wesley; il Battesimo dello Spirito Santo, sotto Pentecoste; 
ed eccoLo nell’Ultimo Giorno, che compie e fa le stesse cose che Esso fece 
quando era in Cristo. Cos’è? La Chiesa e Cristo sono diventati Uno. E non 
appena Essi Si Uniscono insieme, quell’Ultimo Collegamento, Lei passerà 
attraverso il Cielo, Gridando. Compariranno Wesley, Lutero, e tutto il resto di 
loro lì di quei giorni passati: “chi è Primo sarà Ultimo, chi è Ultimo sarà Primo”, 
e verrà la Resurrezione.  
86 Siamo al Tempo della Fine. Ascoltate, ecco cosa fa lo Spirito Santo. Lo Spirito 
Santo, con la Giustificazione, capite, solo una Tenue Ombra di Esso; lo Spirito 
Santo, con la Santificazione, un’Ombra un po’ più Profonda di Esso; lo Spirito 
Santo, col Battesimo di Esso, un’Ombra più Profonda; ora lo Spirito Santo, con 
la Restaurazione della Sua stessa Persona che stando qui dentro, produce Segni 
e Prodigi come Lui fece al Principio. Whew! Gloria! Se avete intenzione di 
chiamarmi “Santo Rotolante”, potreste, ad ogni modo, cominciare pure ora. 
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Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959  
49 Ora la Chiesa è passata per quelle scuole. Lei si sposò là nel passato, molto 
tempo fa, e diventò una denominazione, un’organizzazione. Ma, notate, la 
Nascita produsse qualcos’altro. Ed ora deve giungere ad un punto in cui la 
chiesa Pentecostale, con la Nuova Nascita, è stata esaminata e provata, ed ora sta 
giungendo ad un Punto… Dio non tratta con la Chiesa come un’organizzazione. 
Non tratta con la Chiesa come un gruppo di persone. Egli tratta con la Chiesa 
come individui, ogni individuo nella Chiesa. Ed ora deve giungere ad un 
Tempo… E non è un Segreto; tutti noi lo vediamo. Quando un uomo lo 
Dimostra, e Dio lo ama, Egli lo porta fuori da qualche parte per Se Stesso. Là di 
fronte agli Angeli Egli fa qualcosa per lui. Lo Eleva lassù nella Presenza di Dio, e 
lo Dota, e lo Riempie, e lo pone fuori. Ecco l’Epoca in cui stiamo vivendo. 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non 
potevano creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e 
le cose come le abbiamo ora, ma, e cose di faccende Misteriose; per cercare di 
dire che l’uomo di seguito esplose, da un po’ di polvere e così via, e fanno delle 
analisi e cercano di dimostrarlo, per rendere infedeli le persone. Ma ora, quando 
ne abbiamo bisogno, lo Spirito di Dio alza uno Stendardo. Cos’è? Cos’è? Lui che 
Riversa dentro il Suo Spirito… Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta 
aspettando me e te. Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua 
Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo 
diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 
 

ITL60-0310-Elia e l'offerta della Farina, 10-3-1960, Phoenix, Arizona, Usa 
128 Che durante i giorni di Lutero, abbiamo vissuto per 
Giustificazione. Durante i giorni di Wesley, abbiamo vissuto per Santificazione, 
la Chiesa divenne nella minoranza. Nei giorni di Pentecoste, abbiamo vissuto 
fino al Battesimo dello Spirito Santo e la Restaurazione dei Doni. Ora siamo 
davvero nella minoranza, la Venuta del Figlio di Dio. Qui credettero per 
Fede; qui giubilarono sotto la santificazione; qui parlarono in lingue come 
dono; ma ora il negativo e positivo, e la parte superiore sta venendo sulla 
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Piramide, ed è il tempo della fine, quando Cristo e la Sua Chiesa sono così tanto 
SIMILI che CHIAMERANNO I MORTI dai Metodisti, Luter ani, e tutti quelli là 
nel passato, e ci sarà una RESURREZIONE. Quelli che si sono Addormentati 
nella Prima, Seconda, Terza, Quarta, Quinta, Sesta, e Settima 
veglia, Risorgeranno uno di questi giorni, per incontrare Gesù nei Cieli. L’ora è 
giunta, amici, la Venuta del Signore è vicina. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
130 Ognuna di quelle Epoche ebbe quella Confessione della Roccia. I Santi 
dormono, aspettando, aspettando, aspettando, aspettando, vedete, fino a 
quest’Epoca. Ma presto lo Spirito Santo, venendo Versato da Cristo, Verrà e 
Suggellerà la Chiesa. Poi la Chiesa sarà Rapita. Sarà una Completa Unità di 
Dio, una Sposa per Cristo, che sarà il Capo di ogni cosa. Ora mi seguite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
 

Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
330 Il Regno di Dio sta venendo. Ed Esso dal negativo sta passando di più al 
Positivo, proprio come Esso è stato. Ora, ciò non dovrebbe soffocare la gente. 
Dalla Giustificazione, alla Santificazione, al Battesimo dello Spirito Santo, e poi 
qui, qui. Vedete? Ci stiamo semplicemente avvicinando sempre di più a Dio. 
…379 Ora voglio che notiate, questa sera, che nel Sesto Suggello, c’è stato un 
Triplice Proposito del Sesto Suggello. C’è stato un Triplice proposito dei 
cavalieri. 
380 C’è stato un Triplice Proposito in tutte queste cose. Quello ci porta a un Tre. 
E di nuovo a un Sette, vedete, Sette Suggelli, Sette Coppe, e così via. Ora, nei Tre 
e nei Sette, che sono i Numeri della Matematica di Dio di Rivelare la Sua Parola. 
381 Ora voi notate, come nei cavalieri, ora, vi furono tre cavalli che uscirono. 
Uno di essi era bianco, uno era rosso, e uno era nero. E poi, nel quarto cavallo, 
ebbene, tutti loro erano mescolati assieme. Vedete, un Triplice Proposito. 
382 Ora, Dio fece la stessa Cosa. Dio fece lo stesso quando inviò il Suo Leone, il 
quale fu la Sua Parola, per combattere l’anticristo. 
383 Poi scopriamo che Egli inviò il Vitello, durante il tempo del periodo della 
tribolazione, l’animale da Sacrificio. E in questo periodo di Tribolazione, quello 
era tutto ciò che il popolo poteva fare, cioè soltanto lavorare, schiavi, e offrirsi in 
Sacrificio. 
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384 Scopriamo poi, nell’Epoca successiva, la quale fu l’Epoca dei Riformatori,  
che Dio inviò la Sapienza d’un Uomo, una Testa come d’Uomo sull’Animale, la 
quale fu la Potenza che partì nei Riformatori. 
385 Ora, lo avete notato? Ogni… Non c’è da stupirsi che la gente di questi giorni 
vive ancora nei postumi, come se ciò fosse dall’epoca dei riformatori,  perché essi 
lo vedono nel modo ecclesiastico di considerarlo. Lo vedono come Lo hanno 
insegnato i seminari. Quello fu il modo di Dio per quel tempo, noi però abbiamo 
vissuto dopo quello.  
386 Ora siamo nell’Epoca dell’Aquila, in cui viene Rivelata la Rivelazione, 
l’Intera Cosa. Ora, compariamo questo col 10° capitolo di Apocalisse, dal 
versetto 1 a 7. E vedremo qui in questa Rivelazione di Apocalisse qui 10:1 a 7 
che: “Nei giorni del Suonare del Messaggio del Settimo Angelo, devono finire tutti 
i Misteri di Dio”. 
…397 Ora, noi abbiamo, nel Completamento qui ora, per la Grazia di Dio, tutti i 
Misteri dei sei Suggelli che erano stati Suggellati, e qui comprendiamo e 
sappiamo che il Settimo Suggello non deve essere conosciuto al Pubblico. 

 
Ebrei Capitolo 1, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 

105 In altre parole, se guardate all’ombra, al negativo, potreste fare un errore. 
Ma Questa è sviluppata, la foto è chiara. Quello era tramite il Profeta; questo è 
tramite Suo Figlio. Quello era tramite un negativo, questo è tramite un Positivo. 
Amen. Lo vedete? Non c’è modo di perdere. È una cosa Positiva, oggi per mezzo 
di Suo Figlio. Oh, quant’è Meraviglioso! …ch’Egli ha costituito erede… (oh, my) 
…Erede di tutte le Cose,…  
 

IL SOLE-LUCE CHE SI RIFLETTE NELLA LUNA IN ATTESA D EL 
MILLENNIO IN CUI SI UNIRANNO 

LA LUCE CHE SEPARE LE TENEBRE 
NON VIVERE NEI BAGLIORI-RISVEGLI PASSATI - OSSERVA LA 

COLONNA DI FUOCO DOVE SI TROVA OGGI 
LA LUCE DI GESU’ MAGGIORE DI QUELLA DI GIOVANNI – D AL 

PREDICATORE ALLE OPERE SOVRANNATURALI 
BENEFICIARI LE LETTERE-NOMI DEL LIBRO DELL’AGNELLO 

SEMI BENEFICIARI DELLA DINAMICA-RESURREZIONE-REDENZ IONE 
DALLA MORTE-TENEBRE ALLA RESURREZIONE-VITA 

PAROLA CONFERMATA DALLA LUCE-SPIRITO-RESURREZIONE 
DIO DIMOSTRA-CONFERMA-IDENTIFICA IL MESSAGGIO DELL’ ORA 

VIVERE NEL BAGLIORE-DISPENSAZIONE PASSATA SENZA 
RICONOSCERE IL BAGLIORE-DISPENSAZIONE DEL MESSAGGIO  

DELL’ORA DEL TEMPO PRESENTE 
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Fare Una Via Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-03-1956 
81 Egli diede la stessa cosa tramite la luna, di sera, essendoci il sole durante il 
giorno. La luna che è un’ombra del sole, o il sole che splende sulla luna, facendo 
un’ombra. La luna e il sole sono marito e moglie. E mentre il sole è andato 
via, illumina la luna, per dare una luce minore finché non viene il sole. E quando 
il sole viene, la luna svanisce. 
82 E Cristo è il Sole Che è andato in Gloria, e sta Splendendo sulla Chiesa, con lo 
stesso tipo di Luce con cui splendette quando Si trovava qui. E la Chiesa è la 
Luce del mondo finché Gesù viene e tutto si fonde insieme. Come la luce della 
luna e la luce del sole diventano una luce, quando appaiono insieme. E quando 
Cristo e la Sua Chiesa si uniscono, nel grande Millennio, appaiono in uno. 
83 E oggi: “Voi siete la Luce del mondo”. Nella Sua Presenza… O meglio in Sua 
assenza, Egli vi sta dando la Luce con cui splendere, mentre Egli è qui. Tutte le 
cose antiche, tutte le cose della terra, sono un simbolo di quelle Celesti. 
 

Accendere la Luce, Ramada Inn, Phoenix, Arizona, Usa, 25-01-1964 
20 Il sole è il re di tutte le luci su questa terra, tra le luci naturali. Non importa 
quanta luce artificiale possiamo avere, e quanti grandi raggi elettrici possiamo 
produrre; quando quel sole sorge, tutte le altre si affievoliscono. 
 21 È la stessa cosa con la Parola di Dio. Quando la Parola di Dio sorge, tutte le 
superstizioni, fanatismi di denominazione e altro, si disperdono, e ciò mostra 
esattamente cos’è. Dio, al Principio, disse: “Sia la luce”. La Luce viene solo, la 
Vera Luce, il Re Luce, viene tramite la Parola di Dio. Dio separò la Luce dalle 
tenebre, al Principio. E la Parola di Dio, resa manifesta, separa sempre la Luce 
dalle tenebre. 

 
Dio è Identificato dalle Sue Caratteristiche, Texsas, Usa, 11-3-1964 

126 Lei disse: “Questo non è consueto, abbiamo la segregazione, qui non abbiamo 
una tale cosa”. 
127 Egli le fece sapere proprio subito che non c’è differenza tra il giudeo o quello 
che mai fosse. Egli era Dio. Disse: “Va’ a prendere tuo marito e vieni qui”. 
Lei disse: “Io non ho marito”.  
128 Lui disse: “Hai detto la Verità. Ne hai avuti cinque, e quello con cui vivi ora 
non è il tuo”. 
129 Osservate ora quella donna. Qualcosa avvenne, quel 
piccolo Seme Predestinato in fondo al suo cuore! 
130 Quando Egli disse Questo a quei farisei, osservateli, essi oscurarono ciò che 
professavano. Professavano di essere Cristiani, professavano di essere seguaci, 
professano di amarLo. Ma quando la Verità giunse, Essa li oscurò. 
131 Quando invece questo venne, portò alla Vita, tolse le tenebre e lo rese tutto 
chiaro. Disse: “Dove…” 
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132 Lei disse: “Signore, vedo che Tu sei Profeta. Ora, noi non ne abbiamo avuto 
da quattrocento anni, vedi. Vedo che Tu sei Profeta. Ora sappiamo che quando il 
Messia verrà, la Sua Identificazione sarà quel tipo di caratteristica, Egli ci dirà 
queste cose”. 
Egli disse: “Io che ti parlo son Desso”. 
…92 Andrea udì Giovanni. Ebbene, la sola cosa che Giovanni faceva, era 
proprio Profetizzare. Sapete, Gesù disse: “Avete camminato nella Luce di 
Giovanni, ma Io ho una Luce più grande di Giovanni. Ho una Identificazione più 
Grande di Giovanni, perché, le opere che il Padre Mi ha dato da fare, 
Testimoniano di Me”. Giovanni Predicò soltanto, egli precorse soltanto, non 
operò alcun Miracolo né alcuna Caratteristica di Dio per la Promessa. Ma ecco 
venire Gesù con quella Caratteristica! 

 
E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 

69 E se il vostro spirito che è in voi è considerato morto, e siete Unti con la Vita 
che era in Cristo, è su di voi! Romani 8:11 ha detto: “Se lo Spirito che Risuscitò 
Cristo dai morti, abita in voi, Vivificherà anche il vostro corpo mortale”, quella 
stessa Vita, quelle stesse Potenze, quegli stessi Beneficiari, che Lui li ebbe da Dio 
qui sulla terra. Egli vi redense, un Seme che era Preconosciuto da Dio, i cui 
Nomi erano messi nel Libro della Vita dell’Agnello prima della Fondazione del 
mondo. 
70 E quella Luce di Risurrezione del Vangelo, la conferma della Parola! Come 
sapevamo che Lui era il Cristo? Perché Dimostrò ciò di cui parlava. Come 
Riconoscerò il Messaggio dell’Ora? Dio Dimostra ciò che ha Promesso, e ne 
parla in merito. Quella è l’Identificazione, che noi siamo Beneficiari con Lui 
nella Risurrezione. Egli Dimostra ciò di cui ha Parlato. 
71 Quel che Lui promise di fare in Cristo, lo Dimostrò alla Risurrezione. Quel 
che Lui Promise di fare ai giorni di Mosè, Lui lo Dimostrò. Quel che Lui promise 
ai giorni di Enoc, lo Dimostrò. Lo Dimostrò, in tutti i giorni degli Apostoli.  
72 Ora in questo Giorno, Lui Dimostra quello che disse, perché essi sono una 
Parte di quel Seme che era rappresentato nel Libro della Vita  per cui Lui venne 
per Redimerli di Nuovo a Dio. Oh, che Messaggio! 
73 Il mattino di Pasqua, non solo Lui Risuscitò, ma i Suoi Beneficiari 
Risuscitarono con Lui. Egli… Essi erano in Cristo alla Sua Crocifissione. Essi 
erano in Lui alla Sua Risurrezione. Siamo i Suoi Beneficiari, Vivificati dopo 
essere morti nelle tenebre. 
74 Il mondo tenebroso dell’incredulità, dove le chiese e le denominazioni, e così 
via, ci avevano fatti venire fuori.  
 

Cristo è Identificato lo Stesso in ogni generazione, Tampa, Florida, Usa, 15-4-
1964 
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110 Ora, quando venne Mosè, non poteva dire: “Ora costruiremo un’arca e 
navigheremo fuori da qui”. Quello era il Messaggio di Noè. Ed ecco il 
problema. Quando Gesù venne sulla Scena, Egli trovò quegli ebrei che vivevano 
nel Bagliore di un’altra Luce. Ed ecco cos’è Oggi. Ecco cos’è in Ogni Epoca. 
Vivono nel Bagliore di un’altra Luce. 
111 Ecco il motivo per cui voi Metodisti, quando siete venuti sulla scena, Lutero 
era… Vivevate, e stavate vivendo nel Bagliore di un’Epoca Luterana; non 
potevano accettare John Wesley. Quando venne il Pentecostale, i Metodisti non 
potevano accettare la Pentecoste, perché vivevano nel Bagliore del Metodista. Ed 
ora mi chiedo in che tipo di Bagliore vivono i Pentecostali? Vedete? 
112 Quello che dovreste fare è Investigare le Scritture e trovare l’Ora in cui 
stiamo Vivendo, e poi quello che deve essere qui in Questo Tempo, e vedere se 
Dio lo fa Vivere e lo Rende Manifesto, allora quella è la cosa che noi abbiamo la 
Giusta Interpretazione per l’Epoca. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

DISCESA DI CRISTO 
DIFFERENZA TRA APPARIZIONE E VENUTA FISICA 

Rapimento, Yuma, Arizona, Usa, 4-12-1965 
141 La Prima cosa che avviene, quando Egli comincia a Discendere dal Cielo, c’è 
un Grido. Che cos’è? È un Messaggio, per radunare il popolo. Prima si fa avanti 
un Messaggio. Ora, il tempo di acconciare la Lampada. “Levatevi e acconciate le 
vostre Lampade”. 
…154 (GRIDO) La prima cosa che procede è il Suo Messaggio, che chiama la 
Sposa Insieme. (VOCE) La cosa seguente è una Risurrezione della Sposa 
Addormentata; quelli che sono morti, nelle altre Epoche addietro, essi vengono 
Afferrati insieme. (TROMBA)  E la Tromba, la Festa nei Cieli, nel Cielo. Ebbene, 
ecco la cosa che ha luogo, amici. 
…153 Ora, la Terza cosa, è una Tromba. La quale, sempre, alla Festa delle 
Trombe, chiama il popolo alla Festa. E quella sarà la Cena della Sposa, la Cena 
dell’Agnello con la Sposa, nel Cielo. Capite?  
 

Evangelismo nel Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 3-6-1962 
50 Al giorno d’oggi avviene la stessa cosa, quando voi vedete le Sue opere. Ora, 
noi abbiamo già Visto e siamo Testimoni dell’Apparizione del Signore. 
Ricordate ora, Apparizione e Venuta sono Due Parole diverse, prima Apparire e 
poi Venire. L’Apparizione è adesso, Egli è già apparso in questi Ultimi Giorni 
proprio qui fra noi negli ultimi pochi anni.  Ora, questo è un Segno della Sua 
Venuta. Egli è Apparso nella Sua Chiesa Sottoforma di Spirito  Santo, 
Mostrando che è Lui, perché gli esseri umani non possono compiere quelle cose 
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che voi vedete che lo  Spirito Santo fa, quindi è questa l’Apparizione del Signore. 
Ricordate, in due punti si parla di Apparizione e di Venuta. 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Rivelazione di Gesù Cristo, Capitolo 1:82-

85; 98 
1-82 Ap. 1:7: “Ecco, Egli viene con le Nuvole e ogni occhio Lo vedrà, anche quelli 
che Lo hanno trafitto; e tutte le tribú della terra faranno Cordoglio per Lui. Sí, 
Amen”. 
1-83 Egli sta per Venire. È Gesù che sta per Venire! È Dio che sta per Venire! È 
il Profeta che sta per Venire! È il Sacerdote e Re che sta per venire! È il TUTTO 
IN TUTTO che sta per Venire! Sí, Signore Gesù, Vieni Presto. Amen. 
1-84 Egli sta per Venire. Egli Viene nelle Nuvole; Nuvole di Gloria, come quando 
Egli fu visto sul Monte della Trasfigurazione, e le Sue Vesti divennero 
Sfolgoranti mentre la Potenza di Dio Lo Avvolgeva. Ed OGNI occhio LO vedrà! 
Questo significa che questo non è il Rapimento. Poiché questo avverrà quando 
Egli viene per prendere il Suo giusto posto quale Sovrano Mondiale. Questo 
avverrà quando faranno cordoglio tutti coloro i quali Lo hanno trafitto con i 
loro credi, e dottrine denominazionali, e tutta la gente si lamenterà terrorizzata 
a motivo di Lui Che è la Parola. 
1-85 Questa è la storia Rivelata in Zaccaria 12:9-14. Zaccaria Profetizzò questo 
circa 2500 anni fa. Essa sta per Realizzarsi. Ascoltate! “E in quel giorno avverrà 
che io avrò cura di distruggere tutte le nazioni che verranno contro Gerusalemme. 
E spanderò sulla casa di Davide e sugli abitanti di Gerusalemme lo Spirito di 
Grazia e di Supplicazione; ed essi riguarderanno a Me, a Colui ch’essi hanno 
trafitto...”.  Ora, quando ritornerà il Vangelo ai Giudei? Quando il giorno dei 
Gentili è finito! Il Vangelo è pronto per ritornare  ai Giudei. Oh, se potessi dirvi 
qualcosa che sta per accadere proprio in questo nostro giorno! Questa grande 
cosa che sta per accadere, ci porta su in Apocalisse 11. 
…1-98 ... Ma mentre essi vanno verso la Città per distruggerla, ecco Apparire 
nei Cieli il Segno della Venuta del Figlio dell’Uomo coi Suoi Potenti Eserciti, per 
distruggere coloro che hanno rovinato la terra. Così, sconfitto il nemico, Gesù 
allora verrà e Presenterà Se Stesso ai centoquarantaquattromila. Avendo visto le 
Sue Potenti Azioni di Salvezza, essi conosceranno la Sua Potenza. Ma vedendo 
pure le Sue Ferite e sapendo che essi Lo avevano rigettato fino a quel momento, 
questo farà sí che essi piangeranno di terribile paura ed angoscia, proprio come 
fecero i loro vecchi fratelli quando stettero davanti a Giuseppe, temendo 
grandemente di poter essere uccisi. Ma come disse Giuseppe: “Non vi contristate. 
È tutto a posto. In tutto questo c’era Dio. Egli ha fatto questo per preservare la 
Vita!”. Così anche Gesù parlerà a loro di Pace e d’Amore. 

 
Perché Gridi? Parla! Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-7-1963 
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49 Proprio come ora sappiamo, come pochi minuti fa un uomo mi ha chiesto 
della Venuta e del Rapimento. Noi sappiamo. Abbiamo trascorso il tempo, il 
Tempo del Rapimento è vicino, e ci aspettiamo una Fede per il Rapimento che 
può rimettere la Chiesa insieme e darle una Forza Soprannaturale che può 
cambiare questi corpi in cui viviamo. Quando vediamo un Dio che può rialzare i 
morti da terra o dal cortile, e riportarlo di nuovo in vita e presentarlo davanti a 
noi, quando vediamo un Dio che può togliere un cancro che ha divorato un uomo 
fino a un’ombra, e rialzarlo come un uomo forte e in salute, questo dovrebbe 
dare alla gente la Fede per il Rapimento. Perché, quando quella Luce 
Lampeggia dal Cielo, e la Tromba Suona, il Corpo di Cristo sarà Rapidamente 
Riunito assieme, e sarà Trasformato in un momento e portato nei Cieli. Sì, dovrà 
avvenire qualcosa di simile. E le nostre scuole di teologia non possono mai 
produrlo, benché intellettualmente siano a posto. Ma dovete incontrare quella 
Luce! Dovete trovare quel Qualcosa. 

 
SUGGELLAMENTO PAROLA-SPIRITO CONTRAPPOSTO AL 

MARCHIO DELLA BESTIA 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ELIA MESSO A MORTE NEL GINEPRO SPIRITUALMENTE 
Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 

18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 
diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro ; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA PIOGGIA DELL’INSEGNAMENTO E LA PIOGGIA 

DELLA MIETITURA 
Riassunto delle Epoche, Capitolo 10:37, 40 

10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo… 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE. Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
quale è la Pioggia o L’INSEGNAMENTO di Primavera.  L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la Pioggia della MIETITURA (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
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…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per Riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
dichiarato nel vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “Prima” Pioggia. La prossima 
sarà la Pioggia della Mietitura, o Fede del Rapimento (Nota: L’Ultima Pioggia è 
la Fede del Rapimento). 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LE TRE PROVE DI FORZA DELLA SETTIMA EPOCA 

TRE MONTI – SIMBOLI 
PRIMA PIOGGIA D’INSEGNAMENTO E ULTIMA 

PIOGGIA DI MIETITURA 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

(Seconda Parte) 
Parallelo Simile Messaggio: 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:57 
123-5 Poi nell’Ultima Pioggia verrà fuori una Prova di Forza dal Monte 
Carmelo. La Bibbia Adempiuta alla Lettera!   
 Giovanni il Battista, il Suo Messaggero davanti alla Sua Faccia in Malachia 3, 

Seminò una PRIMA PIOGGIA e fu rigettato dalle Chiese, dalle 
denominazioni, dai Farisei e dai Sadducei del suo Tempo. Venne Gesù e si 
ebbe una Prova di Forza sul Monte della Trasfigurazione.  

 Questo Precursore degli Ultimi Giorni Seminerà per la PRIMA PIOGGIA.  
Gesù, CHE E' LA PAROLA, SARA'  la Prova di Forza tra le denominazioni e 
i credi. Quando Egli VIENE, la PROVA DI FORZA, il RAPIMENTO della 
Sua Sposa! (…)  

 La PRIMA  fu sul Monte Carmelo, la SECONDA fu sul Monte della 
Trasfigurazione, la TERZA  sarà sul Monte Sion! Gloria!  

…124-2 Io credo che un giorno la Vera Sposa di Cristo sarà costretta a smettere 
di Predicare la Parola di Dio. La Bibbia lo Profetizza in Apocalisse 13:16, se 
volete annotarlo. Le denominazioni La costringeranno a smettere o a prendere il 
loro marchio. (Sarà) allora quando l’Agnello prenderà la Sua Sposa e 
Giudicherà la prostituta per questo. 
 
Il Mondo sta di nuovo cadendo a pezzi, Shreveport, Louisiana, Usa, 27-11-1963 

59 Il nostro sistema istruttivo, il nostro sistema denominazionale, nella chiesa 
hanno preso il posto della Guida dello Spirito Santo. La nostra grande ed 
eccellente Formazione dei Ministri e altro ha preso il posto delle riunioni di 
Preghiera che duravano tutta la notte, e del modo all’antica che usavamo per 
arrivare a Dio. Ora, invece d’avere predicatori, abbiamo conferenzieri, uomini 
che conoscono la Parola molto bene, che possono sedere là e metterLa insieme in 
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un tal modo che è sorprendente come possano farlo. Essi conoscono la 
Meccanica, però non è la Dinamica. Noi vogliamo la Dinamica. 
…127 Dunque dove siamo? Vediamo le nazioni spezzarsi, e Israele Risvegliarsi, i 
Segni che questa Bibbia predisse per questo Giorno. Vediamo delle cose 
meccaniche aver luogo. Ora lo Spirito, la Dinamica di quella Parola Promessa, 
per entrare nella Sua Chiesa e condurli là al Calvario, e al Rapimento! E ci 
siamo. 
…158 E voi lo vedete così come lo vedo io, che proprio ora si sta per essere 
forzati, per cui, tutto quello che non è in quello messo già in ordine, la grande 
macchina è posta lì; la meccanica è là in attesa che satana entri, con la Dinamica. 
Capite? E, quando lo attua, nessuno può Predicare il Vangelo, nessuno, senza 
appartenere a questo Sistema. Ecco il marchio della bestia. E ricordate, in quel 
tempo, la Sposa se n’è andata, quindi vi rendete conto di quanto sia vicino. Bene, 
vi accorgete allora dove siamo. 
 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:112, 118-

119 
9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le Epoche 
che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la Parola, così 
pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla Parola, ed 
ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema Mondiale delle 
Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca Laodiceana 
termina in un Oscuramento totale della Parola, causando perciò la Partenza del 
Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i quali Lo 
seguono tramite l’Ubbidienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo Cacciato e Perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità. Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere 
vero che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione 
col suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a 
lei, è il Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa 
chiesa, con tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica 
e dalla forza fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la 
Vera Vite, con la Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di 
Potenza che fece Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, 
divenendo Simile a Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo 
Sposo possano Unirsi ed essere Uno per Sempre. 
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9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
DIFFERENZA TRA NUOVA NASCITA E ADOZIONE 

La Posizione del Credente in Cristo, 16-1-1955 
51 O Dio nostro Padre, Ti siamo riconoscenti questo pomeriggio per Gesù, per 
come Lo hai portato lassù sul Monte della Trasfigurazione ed Egli fu 
Trasfigurato davanti a loro; Tu lo cambiasti, e la Tua Voce parlò come 
l’Adozione: “Questo è il Mio Amato Figlio; AscoltateLo.” 
…Noi gemiamo, in attesa di quel Tempo di Adozione, e crediamo che uno di 
Questi Giorni lo Spirito Santo Entrerà, non con una Nuova Nascita, poiché 
l’abbiamo ricevuto per mezzo di Cristo, ma allora Tu Adotterai la Tua Chiesa. 
52 Quindi Lei sarà Rivestita nella Potenza del Signore Risorto. E noi preghiamo, 
Padre, che Tu faccia questo in fretta, poiché i giorni che ci stanno davanti 
sembrano molto bui e cattivi. Preghiamo che Tu voglia Adottarci ora, Signore, 
nella Tua Famiglia. Dacci l’Autorità  di cui abbiamo bisogno, Padre, per fare 
stare zitto colui che nega. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SUGGELLAMENTO SOLO QUANDO SI 

COMPLETANO LE VIRTU' 
I SUGGELLATI PAROLA-SPIRITO 
CONTRAPPOSTI AI MARCHIATI 
ESEMPIO DEL VAGONE MERCI 

ESEMPIO DELLE MUCCHE MARCHIATE 
La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 

341 … Fede, Virtù (vedete, arrivano), Conoscenza, Temperanza, Pazienza, Pietà, 
Amore Fraterno, aggiunge l’amore fraterno, e poi l’Amore di Dio.  Lo Spirito 
Santo, Cristo nella Persona dello Spirito Santo, viene su di voi, nel Vero 
Battesimo dello Spirito Santo, e voi avete tutte queste Virtù Suggellate in voi. 
Allora, Dio vive in un Tabernacolo, chiamato l’Edificio, il Tabernacolo Vivente 
del luogo di dimora dell’Iddio Vivente. 
342 Quando un uomo possiede questo Tipo di Cose, allora lo Spirito Santo viene 
su di lui. Non importa, potreste Parlare in Lingue, potreste imitare qualsiasi 
Dono che Dio ha. Potreste farlo. Ma finché queste Virtù qui non entrano in voi, 
siete ancora lontani dal Reale, Vero Fondamento della Fede. Ma quando queste 
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Virtù crescono in voi, e aggiungete quello a quello, allora siete un Monumento 
Vivente. Siete un Idolo Vivente che si Muove. 
…360 Così quando cedete il vostro Completo Essere, allora lo Spirito Santo Si 
Riversa attraverso voi in queste Virtù; allora siete un Tabernacolo Vivente.  
…Voi siete Suggellati. Un Suggello che mostra entrambi i lati. Sia che andiate o 
veniate, il Suggello si vede lo stesso. Eccovi. Vedete? Quando un uomo o una 
donna possiede questo, allora la Pietra della Vetta scende e li Suggella nel Regno 
di Dio, che è lo Spirito Santo. 
…278 Pazienza. Oh, my! Provati. Non preoccupatevi; satana le conterà per voi. 
Ora sto salendo la scala. Vedete? Ho aggiunto Virtù, Conoscenza, Temperanza, 
ora devo aggiungere Pazienza. Non ho ancora lo Spirito Santo.  
…451 Aggiungete alla vostra Fede Virtù; aggiungete alla vostra Virtù, 
Conoscenza; alla vostra Conoscenza, Continenza, alla vostra Continenza, 
Pazienza; alla vostra Pazienza, Pietà; alla vostra Pietà, Amore Fraterno; al 
vostro Amore Fraterno, lo Spirito Santo, e Cristo verrà. Perché, sotto di Lui… 
Lo Spirito Santo è lo Spirito di Gesù Cristo nella Chiesa, per Manifestare quelle 
Virtù.   
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
280 È una Nascita. Sono nato in questo, in questo, in questo, in questo, in questo, 
in questo, in questo. E poi l’Amore di Dio; Cristo, Scende e Suggella tutto quello 
in me, per il Servizio. Vedete?  
281 Allora cosa fa Egli quando mi dà lo Spirito Santo? Vi pone in un luogo 
appartato da soli, vi marchia. Vedete? Allora siete una persona diversa. Non 
siete del mondo, non più. Vedete? Siete Adornati Diversamente. Siete Vestiti 
Diversamente. Non questo vestito esteriore. No, no. Non dovete essere strani e 
particolari, e un colletto inamidato, ed una lunga cerimonia, come dire. No, no. 
Non fate questo. Vi vestite, fisicamente, così. È il Vestito Spirituale che conta. La 
Veste Nuziale vi è stata messa addosso. Che cosa siete?  
282 Come Gesù, osservate, Egli fu adombrato, e fu trasfigurato là davanti a loro, 
e la Sua Veste Splendeva come il Sole. EccoLo là, Gesù, Dio che Posizionava il 
Suo Stesso Figlio. Vedete? E poi venne Mosè. Poi venne Elia. …   
…132 Ora, io ho evitato di dire questo, pochi giorni fa, pensando che la Chiesa 
sarebbe stata abbastanza Spirituale da afferrarlo. E forse farei meglio a 
spegnere proprio ora questa registrazione, ma perché non voglio che esca fra i 
nostri fratelli. Ma potreste Parlare in Lingue, potreste acclamare, potreste 
danzare, potreste Scacciare diavoli, fare quello che volete, e non avere ancora lo 
Spirito Santo.  
133 Non tornarono quei Discepoli, gioendo e gridando perché i diavoli erano 
loro sottomessi, e Gesù… proprio fra loro c’era Giuda? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
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134 Non disse Gesù: “In quel Giorno”,  quando Egli verrà, che, “molti verranno 
da Me e diranno, ‘Signore, non ho io cacciato diavoli, e fatto grandi Opere nel Tuo 
Nome?’ E Io dirò: ‘Dipartitevi da Me, voi operatori d’iniquità. Non vi conobbi’”. 
Quelle cose non sono Indicazioni dello Spirito Santo. “Dal loro Frutto li 
riconoscerete”.  
135 Ora voi dite: “Fratello Branham, noi, dovremo noi Parlare in Lingue?” 
Assolutamente. Quelli sono Doni di Dio. Ma quei Doni di Dio, senza queste Virtù 
in essi, creano una pietra d’inciampo per l’incredulo. Non è accettato da Dio. 
136 Questo dev’essere Prima. E quando avete Fede, Virtù, Conoscenza, 
Temperanza, Pazienza, Bontà, e Amore Fraterno, allora lo Spirito Santo scende 
e vi Suggella come un’Unità, proprio come Egli Suggella le Epoche della Chiesa 
come un’Unità. Il modo in cui Egli Forma la Sua Sposa è il modo in cui Egli 
Forma il Suo Individuo; fatti dallo stesso Materiale, come Eva fu fatta da 
Adamo, una Costola dal Suo Fianco. Ecco le cose che dovete avere prima. Non le 
potete impersonare. Non potete impersonare. Devono essere mandate da Dio e 
Nate da Dio. L’imitazione causa solo confusione. 

 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

101 È la bestia là, ciò che fece e qui c’è l’immagine, la stessa cosa. E la bestia era 
tanto grande, che formò quella grande Chiesa universale a Nicea, vedete, che 
causarono che tutto il mondo venisse in quello, in quell’unico sistema. E 
pensavano che era tanto grande: “Nessuno era capace di far guerra a loro”, ha 
detto la Bibbia, finché hanno fatto un’immagine alla bestia, e hanno portato tutti 
i protestanti dentro il concilio delle chiese; che ha formato un sistema, che voi 
come Cristiano, non avevate neanche pensato né nessun’altra cosa a meno che 
non foste appartenuti a quel sistema.  
102 Ecco la differenza tra il marchio della bestia e il Suggello di Dio. Dio 
Suggella con la Sua Parola. Credete che sia la Parola? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ora, voi dite: “È giusto, Fratello Bra nham?” Sissignore.  
103 Ora, io so che voi dei sabbatari, o avventisti del settimo giorno, dite: 
“L’osservanza del Sabato”. Ma non lo è. Non per essere scortese con voi, ma è 
assolutamente non scritturale. Efesini 4:30, dice: “Non contristate lo Spirito 
Santo di Dio col quale siete stati Suggellati per il Giorno della vostra Redenzione”. 
Capite?  
104 Ora, lo Spirito Santo è la Parola. Dio non è tre. Egli è lo stesso Dio in tre 
dispensazioni, in tre Cariche. Dio, il Padre, sulla Legge; Dio, il Figlio, nella 
grazia; e Dio, lo Spirito Santo, come voi Lo chiamate, lo stesso Dio nella 
dispensazione dello Spirito Santo. Dio, il Padre, era la Parola; Dio, il Figlio, era 
la Parola; e Dio, lo Spirito Santo, è la Parola. Vedete, sono solo tre Cariche. E 
per re-…e lo Spirito Santo vi Suggella, perciò voi siete Suggellati dalla Parola. 
Ora voi dite: “Ebbene, io sono Suggellato da…”  
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105 Bene, allora ciò s’Identifica. Capite? Lo Dimostra. Non potete appartenere a 
un sistema, ed essere suggellati col sistema e con la Parola, vedete, perché sono 
contrari l’uno all’altro.  Non potete farlo. Bene. Ora scopriamo, che, la 
Meccanica della Grande Macchina, la meccanica della grande macchina, è per… 
La macchina, ha…un’automobile, ha pistoni, valvole, e carburatore, e così via. 
Questo è questo è la meccanica.  

 
La Breccia tra le Sette Epoche della Chiesa e i Sette Suggelli, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, Marzo 1963 
69 Allora, vengono suggeriti per la loro destinazione Eterna. Non c'è niente che 
possa Spezzare quel Suggello. La Bibbia... State annotando la Scrittura. Efesini 
4:30, ha detto: "Non contristate il Santo Spirito di Dio, col quale siete Suggellati 
fino al Giorno della vostra Redenzione". Considerate quella parola, 
"Redenzione", vedete. Fino al giorno in cui il Libro di Redenzione è stato 
Rivelato, e il Redentore viene a reclamare la Sua possessione! Niente può farlo. 
Vedete? "Non contristatoLo". Rimanete... Fate le cose che soddisfano Dio, 
perché il Libro è Suggellato, ora, e voi siete Suggellati. Lo Spirito Santo, Stesso, è 
il Suggello.  
70 Suggello significa... Ora, queste sono parole che ho preso dal dizionario. 
Suggello significa una "Opera Conclusa". E quando viene Spezzato il Settimo 
Suggello, il Mistero di Dio che è Suggellato in questi Suggelli Misteriosi è 
Concluso. Fino al giorno in cui quel Suggello è Spezzato, e allora viene ricordato 
quel che c'è dentro ad Esso.  
71 Se l'uomo si chiede cosa ci sia in quel Vagone Merci, dice: "Ci dovrebbe essere 
questo e questo. Ci dovrebbe essere". Egli presume. Ma quando il Suggello è 
spezzato, e la porta è aperta, allora vediamo all'interno e vediamo esattamente 
cosa c'è all'interno. Lo vedete? E questo verrà fatto solo al Tempo della Fine.  
72 Un'altra cosa che un Suggello Significa, è la "Proprietà".  Vedete, il Suggello 
ha sopra un Marchio, che mostra la Proprietà. Quando siete Acquistati dalla 
Sangue di Gesù Cristo, e Suggellati dallo Spirito Santo, non appartenete più al 
mondo o a qualcosa che appartengono al mondo. Siete Proprietà di Dio.  
73 Un'altra cosa, è, un Suggello è una "Sicurezza". Suggello significa che siete al 
Sicuro. Ora, voi che non credete nella Sicurezza Eterna, non lo so, vedete. Ma 
ora, ma, un Suggello significa Sicurezza fino alla sua Destinazione. Guai a quel 
tizio che volesse cercare di spezzare quel Suggello! E il Suggello dello Spirito 
Santo non può essere spezzato.  
74 Il mio diavolo mi ha fatto fare questo. No, no, non l'ho mai fatto. Voi 
semplicemente non eravate suggellati dentro. Perché, quando siete Suggellati 
dentro, lui è Suggellato fuori. Sì. Capite? Ora, siete usciti da lui. Uh Huh. Non 
può arrivare, perché l'unico modo che passate voi. Dovrebbe essere Salvato, 
Santificato, e Riempito con lo Spirito Santo, allora sarebbe tuo fratello. Così, 
vedete, così lui-lui non l'ha fatto. No, no. Voi siete già tornati indietro, bramando 
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le cose del mondo. Non siete mai andati fino a Canaan, vedete, attraverso il 
Giordano, la morte a voi stessi. Vedete?  
75 Ora notate, ora, questo Libro è Suggellato. E voi siete Suggellati con il Libro, 
fino al Giorno della Redenzione. 
 
"L'INTERVALLO", Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo , pag.12 a 14 -17-3-1963 
In Lui voi, dopo aver udito la Parola della Verità, l'Evangelo della vostra 
Salvazione, in Lui avendo creduto, avete ricevuto il Suggello dello Spirito Santo. 
Efesini. Questo è quanto fa lo Spirito Santo. Egli va e controlla... Questa è la 
ragione per cui non potete avere queste cose e dire "Ho parlato in Lingue, ho 
gridato e danzato nello Spirito." Questo non ha nulla a che fare con ciò. Lo 
Spirito Santo passa in esame una persona finché è pienamente soddisfatto e 
ritiene che sia in ordine. In seguito la persona viene Suggellata per la sua 
Destinazione Eterna. Non c'è nulla che può spezzare quel Suggello. Efesini 4:30: 
"E non Contristate lo Spirito Santo di Dio col quale siete stati Suggellati per il 
Giorno della Redenzione." Mantenete questa Parola: Redenzione fino al Giorno 
che il Libro della Redenzione è stato rivelato, e il Redentore va' a reclamare il 
possesso. Il Libro è adesso Suggellato e voi siete Suggellati. Lo Spirito Santo 
stesso è il Suggello.  
V. 47-48-49. Il Suggello della Spirito Santo non può essere spezzato. Mi avete 
sentito dire che la gente dice: "Il diavolo mi ha fatto questo". No, non l'ha fatto il 
diavolo. Soltanto che voi non eravate suggellati dentro, perché quando siete 
suggellati dentro, lui è suggellato fuori. Voi siete fuori da lui, il diavolo non 
avrebbe potuto entrare in voi perché l’unico modo per cui egli potesse entrare è 
venire attraverso lo stesso processo che avete compiuto con lo Spirito Santo, 
allora sarebbe vostro lui non l'ha fatto, no. 

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

260 Ora, qui sarà un po’ pungente ora. Ed io non intendo dirlo in modo duro. Io 
proprio… Questo è insegnamento. Bisogna che, quando si batte su questi punti, 
bisogna colpire e bruciare, un po’, vedete.  
261 Ora aspettate. Proprio come marchiare un vitello. Io detestavo farlo, il 
marchiare un vitello; poverino. Noi correvamo là fuori. E non so se avete mai 
preso o no un vitello al lazo, e li legate. Gli legate le quattro zampe, vedete, da 
una parte all’altra. E il poverino! Corri laggiù, prendi questo ferro 
incandescente per marchiare, lo colpisci forte con esso. Oh, fratello, aveva un 
aspetto orribile. Quando ti alzavi, esso aveva davvero una crisi di corsa. Correva 
e scalciava, e gridava e muggiva, e andava avanti. Ma, vi dico, da quel momento 
in poi, essi sapevano a chi apparteneva. È giusto. Sapevano a quale pascolo 
appartenevano. Non c’era da scherzare allora. Dunque, marchiamo. 
Marchiamo. Sissignore.  
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262 Quando dicevano, sapete, il…Voi, molti di voi, hanno letto o cantato la 
Meditazione del Cowboy, vedete. E il cucciolo selvatico, quando lo portano 
dentro, là all’ultimo, al raduno del bestiame; del cucciolo selvatico, ne fanno una 
minestra, perché non ha alcun marchio su di sé. E così gli altri vanno ai loro 
pascoli. Ma il capo del raduno del bestiame conosce il suo bestiame, così se voi… 
Il Marchio brucia.   
 

BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO, COMPLETATO 
NELL'ADOZIONE-SUGGELLAMENTO, QUINDI A VIRTU' COMPLE TE 

IL SUGGELLO E' IL SEGNO E VIENE AD VIRTU' COMPLETAT E 
IL SEGNO E' LA CARITA' CRISTO PIETRA DELLA VETTA 

IL SEGNO E' CRISTO VIVENTE IDENTIFICATO IN TE (AP.12:5) 
Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 

135 Paolo disse: “Io dessi il mio corpo a essere arso, come sacrificio; dessi tutti i 
miei beni per nutrire i poveri; avessi fede da spostare i monti, e così via; e parlassi 
in lingue, come l’uomo e gli angeli; e tutte queste altre cose”, e disse, “io non sono 
nulla finché il Segno non è stato applicato. Finché questo Segno!” Ecco su che 
cosa sto parlando stasera, l’Amore.  Capite? “Ora, finché questo non è stato 
applicato, non sono niente”. Capite?  
136 Non m’interessa, tu potresti aver cacciato demoni. Potresti aver Guarito i 
malati con la tua Preghiera di Fede. Potresti aver fatto tutte queste Cose. Ma se 
quel Segno non c’è, tu sei sotto l’ira di Dio. Tu potresti essere un credente. 
Potresti stare sul Pulpito e Predicare l’Evangelo. “Molti verranno da Me in quel 
giorno, e diranno,‘Signore, Signore, non ho io Profetizzato in Nome Tuo, 
Predicato in Nome Tuo? Non ho io cacciato demoni in Nome Tuo?’” Cioè sia 
metodisti, battisti, che pentecostali. Gesù ha detto: “Dipartitevi da Me, voi tutti 
operatori d’iniquità. Io non vi conobbi giammai”.  
137 “Ma quando Io vedrò il Segno, passerò oltre”. Esso è il Requisito di Dio 
dell’Ora. Il Messaggio del Tempo della Sera, è applicare il Segno. 
138 Satana ha lanciato ogni genere di contraffazioni, di strette di mano, e di 
evidenze, e ogni cosa del genere. Lasciate perdere! L’ora è arrivata che il Segno, 
Esso Stesso; non qualche contraffazione, finzione, sostitutivo, nulla.  
…163 Oh, Dio possa aiutarmi, sia al presente che sui nastri, a fissarlo 
chiaramente!  
164 Non importa, tu potresti aver Predicato l’Evangelo, potresti aver cacciato 
demoni, potresti aver Parlato in Lingue, potresti aver gridato, danzato nello 
Spirito, ma senza il Segno. Tu dici: “Posso farlo?”  
165 Paolo ha detto che potresti. “Quand’anche io Parlassi la Lingua come l’uomo 
e gli Angeli, anche se dessi tutti i miei beni per nutrire i poveri, il mio corpo a 
essere arso come sacrificio, avessi Fede da spostare i monti, e queste cose, io non 
sono ancora nulla”. Non contate su questo. È il Segno! Non importa quanto 
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abbiate fatto, quanto siate buoni; quando l’ira di Dio fiammeggia, riconoscerà 
solo il Segno.  
166 È un Segno che un prezzo, che è stato richiesto, è stato pagato. E il prezzo 
che è stato pagato era la Vita di Gesù Cristo, ed Egli ha dato la Sua Vita. E il 
Suo Spirito ritorna su di te, come Segno tu sei stato ricevuto. E tu porti il Segno 
con te, giorno e notte, non soltanto la domenica. È tutto il tempo, tu hai il Segno. 
“Quando Io… Il Sangue sarà per voi un Segno”. 
…224 Non fare affidamento su alcun Parlare in Lingue, né nient’altro.  Ma lascia 
che il Segno Stesso sia lì, la Persona di Gesù Cristo, la Sua Propria Vita in te. 
Circoncidi non solo questo, quello; ma Circoncidi il tuo essere intero, finché tu e 
Cristo siete Uno. Cristo è in te, e la Sua Vita Vive attraverso te. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

PRIMA DI ESSERE CORONATI-SUGGELLATI, DIO TESTA TUTT E LE 
VIRTU' IN NOI  

ESEMPIO DI PAOLO E CRISTO 
DOPO CHE SIAMO DEBOLI-CROCIFISSI, DIO CI CORONA 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
319 Ma, Paolo, il povero piccolo Paolo. Che cos’era? Dio lascia sempre che un 
Ministero diventi così, e poi lo InCorona.  
320 Egli lasciò che Gesù arrivasse ad un Punto. Guardate là. Quando poteva 
risorgere i morti, quando poteva fare tutto quello che voleva fare; e lasciare che 
un soldato romano Gli strappasse la barba dal volto, e Gli sputasse in faccia. [Il 
Fratello Branham fa il suono di sputare—Ed.] ColpirLo su… Mettere uno 
straccio attorno al Suo volto, e dire: “Ora, sai mi dicono che sei un Profeta”. 
Tutti loro stavano attorno con delle canne, e Lo colpivano sulla testa. [Il Fratello 
Branham fa il suono di colpire.] Disse: “Ora dicci chi Ti ha colpito”. Egli sapeva 
chi Lo aveva colpito. Uh-huh. Certo. Lo sapeva. Vedete? Ma il Suo Ministero 
stava per essere Coronato.  
321 Arriva sempre al Punto in cui sembra sia davvero, davvero debole, proprio 
quasi finito, poi Dio lo InCorona. O Signore, lascialo accadere. Lascialo 
accadere, Signore. Chiniamo i capi. Io L’amo, io L’amo Perch’Ei per primo… 
Ora adoriamo Lui. Abbiamo avuto un duro insegnamento. E acquistò la mia 
Salvezza alla croce del Calvario. 
 

ITL63-0116-Il Messaggero della Sera, Mesa, Arizona, Usa, 16-1-1963 
260 Notate, quando il Messaggio è Rigettato e il Messaggero sembra essere 
sconfitto, ecco quando Dio sale in Scena, il suo Messaggio è Finito. 
261 Noè, (concludendo ora), Noè Predicò sulla porta della sua Arca per 
centoventi anni, finché, quando alla fine risero di lui per beffarlo, Noè entrò 
nell’Arca pensando che la… che sarebbe andata bene. Dio Chiuse la Porta. E la 
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gente stava intorno per vedere cosa sarebbe accaduto. Sette giorni lui stette là e 
tenne duro, il Settimo Giorno la pioggia arrivò. Uh-huh. 
262 Mosè, in che cosa incappò lui? Nella stessa linea di dovere, guidando il 
popolo. Il Mar Rosso si trovò sul suo percorso. Egli era alla fine della strada. Fu 
allora che Dio venne con il vento dell’Est e divise il mare, alla fine della strada. 
263 Fu Daniele, che stava sul suo Messaggio: “Io non mi contaminerò con il 
mondo di questo re”. Rimanendo Fedele a Dio, era alla fine della 
strada, sembrava che fosse giunta la fine del suo tempo, lo gettarono nella fossa 
dei leoni. Dio Salì sulla Scena. 
264 (Compagni di Daniele) E un mattino laggiù a Babilonia… Amen! Posso 
alzare lo sguardo al Cielo, posso vedere un Trono, Angeli che stanno 
intorno. Abbasso lo sguardo qui a Babilonia, posso vedere una fornace 
ardente. Posso vedere tre ragazzi stare là, dire: “Il nostro Dio è capace di 
liberarci”.  Capite? “Noi però non ci inchineremo alla vostra immagine perché è 
contraria alla Parola”. Capite? “Noi staremo qui”. 
265 “Bene”, disse il re: “salite i gradini, voi sarete bruciati”. Grossi e robusti 
uomini, con la punta di questa lancia, eccoli farli salire la scalinata, passo per 
passo, sempre più calore. 
266 Posso vedere un Angelo stare di là, uno, al lato del Trono, afferrò una spada, 
e la sguainò, disse: “Padre, guarda laggiù, cosa sta succedendo! Lascia ch’io 
scenda, sono Gabriele, cambierò la Scena”. 
267 “Riponi la tua spada nel fodero, Gabriele. L’ho osservato”. 
268 Ecco avvicinarsi un altro, disse: “Padre, sono Assenzio, il distruttore per 
mezzo dell’acqua. Nel tempo antidiluviano gli uomini peccavano e maltrattavano il 
Tuo popolo, e io trasformai l’intero mondo in un globo d’acqua. Stamane 
cancellerò Babilonia dalla carta geografica. Fammi andare”. 
269 “So che lo potresti, Assenzio, sei un Angelo fedele. Capisci? Ma, non posso 
permetterti d’andare, questo è compito Mio. Andrò Io Stesso”. 
“Ecco, li hai visti?” 
270 “Li ho osservati tutta la notte. Ho Udito la loro Riunione di Preghiera. Ho visto 
la loro Posizione per la Mia Parola. Sarò là in Tempo”. Oh, my! Posso vederLo 
alzarSi e le Sue Vesti Regali scendere intorno a Lui, così, e dire: “Vieni qui, vento 
dell’Est, del Nord, del Sud, dell’Ovest. Scavalcate sotto quelle nubi di temporale 
laggiù, Io vi monterò come su un Carro, stamane. Scenderò a Babilonia, Muterò la 
Scena”. Oh, fratello, Egli fu proprio là in tempo! 
271 Il Suo Occhio è sul passero e so che Lui mi osserva. Stasera sta pure 
osservando, osservando me, sta osservando voi. Ha osservato se resisteremo o 
non resisteremo, quali decisioni prenderemo, se resteremo Fedeli alla Parola o se 
ci allontaneremo da Essa. È più tardi di quanto pensiate. 
272 Giacobbe, sulla via di casa, Ispirato a ritornare a casa, suo fratello stava per 
incontrarlo. Oh, ma una notte Lottò con Dio. Aveva paura d’incontrare suo 
fratello, ma il mattino seguente era un principe zoppicante senza paura. “Non ho 
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bisogno d’Esau né del suo esercito, né d’altri!” Dio era entrato in scena. Capite, 
Egli tratta in modo speciale. 
273 Gesù, Rigettato, dopo essere stato Rivendicato Figlio di Dio, disse: “Se non 
faccio le Opere di Mio Padre, non CredeteMi”. Egli era la Luce del Giorno (Egli è 
ancora la Luce!), entrò in Scena. E la gente, finché Lui poté… pani e pesci e 
pagnotte, essi Lo Seguivano. Quando però cominciò a dir loro la Verità della 
Parola, ciò li separò, avevano le loro tradizioni a cui si attenevano. Era 
contrario, eppure sapete che Lui era esattamente con la Scrittura. Ma gli occhi 
accecati del mondo non potevano VederLo; né Vedono ora, né hanno visto in 
alcuna Epoca, voglio dire, nell’insieme. Che avvenne? Sembrava che Egli fosse 
sconfitto. 
274 Notate, da quello stesso momento, la Sua Popolarità Lo 
abbandonò. Quando? Quando Lui cominciò a dir loro la Parola. Quando poteva 
andare e tenere Servizi di Guarigioni e Campagne, tutti Lo volevano: “Oh 
Rabbi, vieni quassù!” e “Rabbi, vieni qui!”  Ma quando la Sua Dottrina cominciò: 
“Oh, il Tuo Insegnamento disturba la nostra gente”. Oh, Misericordia! “Oh, non 
posso più averTi nella mia chiesa, Rabbi, perché, beh, Tu confondi la nostra 
gente, il Tuo Insegnamento è talmente contrario a quello che noi crediamo”. Ciò 
non è cambiato. Capite? Non lo è. Sì. “Non posso tenerTi, Rabbi!” Benché Egli 
fosse Rivendicato, Provato dalle Scritture Chi Lui fosse, nonostante tutto non 
poterono CrederLo. 
275 Infine Egli continuò fino all’ultimo momento, in cui satana pensò: “Ce 
L’ho”,  lui Lo Crocifisse sulla Croce. Giù, giù, giù, giù, al punto che alla fine 
ritennero d’averLo, Lo misero nella Tomba. Ma ecco quando Dio entrò in 
Scena. Egli Risuscitò dalla Tomba! Perché? 
276 La stessa cosa, Paolo, disse: “Tutti… Dema m’ha abbandonato. Tutti 
m’hanno abbandonato a causa della Parola”. Io non credo che Dema andasse ai 
night club e cose simili. Dema però voleva andarsene, Dema era un uomo ricco, e 
voleva frequentare il gruppo popolare, e quindi se ne andò là dove andarono 
tutti gli altri. E perciò Paolo disse: “Tutti m’hanno abbandonato”. Perché? Per il 
Suo Ministero, egli stava arrivando alla Pietra della Vetta, arrivando alla fine. 
277 Il suo desiderio era d’essere un martire perché lui aveva ucciso Stefano, egli 
fece da testimonio alla sua morte e la sentenziò. Egli voleva morire. Quando il… 
Agabo, quel noto Profeta, stava presso di lui, e gli disse di non salire a 
Gerusalemme, lui disse: “So che non devo andarci. Ma io non solo sono disposto 
ad andare in catene e legato, a Gerusalemme, ma sono pronto ad andare a morire 
per il Signore Gesù”. Che cos’era? Egli stava Suggellando il Suo Ministero. 
278 O Chiesa del Dio Vivente, noi potremmo parlare per tutta la notte. Come 
Suggelleremo il nostro Messaggio? Come lo faremo? Dio, aiutaci a prendere 
questa Parola, restare coraggiosi. Fammi morire per la Parola; vivere per la 
Parola, morire per la Parola. Diffondi la Luce, perché ci sarà Luce in sul far 
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della Sera. Siamo in quell’Ora, amici. Crediamo ad Essa, mentre chiniamo i 
capi. 
…280 Quando fui Salvato e dissi al mio pastore battista che avevo ricevuto lo 
Spirito Santo, e tutta questa roba, queste… e che l’Angelo del Signore m’aveva 
detto ciò che fare, lui disse: “Billy, tu devi aver avuto un incubo”. 
Dissi: “Dottor Davis, ho visto un Angelo”. 
281 Egli disse: “Oh, sciocchezze!” Disse: “Quello è dal diavolo”. Capite? Oh, my, 
come ne fui ferito! Lui disse: “Tu predicherai ai re e ai sovrani?” 
Dissi: “È quello che Lui ha detto”. 
Lui disse: “Con un’istruzione di scuola media?” 
Io dissi: “È quello che Egli ha detto”. 
282 Egli disse: “Chi pensi che ti darà ascolto? Uscire a Predicare la Guarigione 
Divina in un giorno simile, e tutte le ottime ricerche mediche e cose simili?” 
Dissi: “Non posso evitare quanti Golia staranno là”. 
Lui disse: “Chi pensi che t’ascolterà?” 
283 Dissi: “Se Dio mi Manda, ci sarà qualcuno che m’ascolterà”. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA FEDE MENTALE NON PUO' OTTENERE LE OPERE DI DIO 
LA FEDE SPIRITUALE DEVE ASSORBIRE LA FEDE MENTALE 

OCCORRE AVERE LA RIVELAZIONE-FEDE 
NON SOLO CONOSCENZA RESTAURAZIONE PAROLA, MA ANCHE IL 

SEGNO DELLA RESTAURAZIONE DELLA POTENZA 
NON BASTA SOLO CREDERE ALLA PAROLA, MA OCCORRE 

RICEVERE LA CONFERMA DEL SUGGELLO DELLO SPIRITO SAN TO 
SIMBOLO DELLA CIRCONCISIONE-BATTESIMO CONFERMA 

DIVINA, DOPO AVER CREDUTO 
ENTRARE NON IN UN TABERNACOLO TERRESTRE, MA NEL COR PO 

DI CRISTO L'UNICO LUOGO DI ADORAZIONE 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

140 Ed ecco, ora, comprendete questa lezione. Ecco cosa non va con il… Mi 
Infiamma questo. Ecco cosa non va con il Tabernacolo Branham. Vedete, ci sono 
Due diversi tipi di Fede. Ci sono Due diversi tipi di Virtù,  come ho detto l’altro 
giorno. Due diversi tipi di Conoscenza. Due diversi tipi di Temperanza.  
…150 Poi, quella era il numero uno. Numero uno, arrivando a voi, la vostra 
Fede mentale proprio qui, viene lo Spirito Santo scendendo nella vostra Fede 
mentale, rendendola una Fede Spirituale. Poi la Fede Spirituale riconosce solo la 
Parola ora. 
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
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101 Come venne, la Virtù dall’Alto? Leggiamo un po’ più avanti. Andiamo in 
Atti 1:8.  Ora essi erano riuniti insieme. Ora qui stavano parlando di Gesù, 
quando erano riuniti insieme, e avevano ordinato un altro a prendere il posto di 
Giuda. Atti 1:8.  Ma voi riceverete la Virtù dello Spirito Santo, il qual verrà sopra 
voi;… Cosa? “Se diventi membro del Tabernacolo Branham”? No. “Se diventi 
membro della chiesa Metodista, della chiesa Cattolica, della Presbiteriana”? Non è 
così nella Bibbia. Quella è dottrina fatta dall’uomo. 
…62 Ora osservate cosa disse Paolo. Paolo disse che, “Certo Giovanni Battezzò a 
Ravvedimento; non per la Remissione dei peccati, ma a Ravvedimento, dicendo che 
quello è ciò a cui avete creduto”. Quando accetti Cristo come tuo Personale 
Salvatore, tu stai credendo al Battesimo dello Spirito Santo. Quello non è il 
Battesimo dello Spirito Santo, miei cari fratelli battisti. È sbagliato. L’altro 
giorno un fratello mi disse, disse: “Fratello Branham”,  o un po’ di tempo fa, mesi 
fa, disse: “Fratello Branham, Abrahamo credette a Dio, e ciò gli fu imputato a 
Giustizia”. Io dissi: “Certamente”. Disse: “Cos’altro può fare un uomo più che 
credere?”  
63 Dissi: “È tutto quel che può fare un uomo. È tutto quel che può fare oggi, è 
credere Dio. Ma Dio gli diede un Suggello di Circoncisione”, ciò che abbiamo 
concluso ieri sera, “come Segno che Egli aveva accettato la sua Fede in Lui”.  E, 
oggi, finché Dio… Tu credi a Lui quando Lo accetti come tuo personale 
Salvatore. Ma quando Dio ti dà il Suggello dello Spirito Santo, Egli ti ha 
Suggellato per la tua destinazione Eterna. Ora voi battisti prendete questo, ed io 
sarò con voi sulla Sicurezza Eterna. Sissignore. Perché, “Non contristate lo 
Spirito Santo di Dio, col quale siete stati suggellati fino al giorno della vostra 
redenzione”. Tu non sei Suggellato col credere a, ma Suggellato con lo Spirito 
Santo. Efesi 4:30, “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati fino al giorno della vostra Redenzione”. Questo ti Suggella, quando hai 
trovato favore con Dio, ed Egli ti ha Suggellato con lo Spirito Santo. È così, 
perché la Bibbia ha detto, “Nessuno può chiamare Gesù il Cristo, se non per lo 
Spirito Santo”.  
64 Tu dici: “Io lo credo perché il Pastore ha detto così”. Lui è a posto, ma ciò non 
conta per te. “Io lo credo perché la Parola dice così”. È esatto, ma non è per te, 
ciò non conta per te. L’unico modo che tu possa dire che Gesù è il Cristo, è 
quando lo Spirito Santo viene in te e porta la testimonianza, e Lui Stesso 
testimonia che: “Egli è Figlio di Dio”.  Ecco il solo modo per conoscere la 
Resurrezione, è quando lo Spirito Santo porta la Testimonianza. “Quando Lui lo 
Spirito Santo verrà, Egli testimonierà di Me, vi mostrerà le cose a venire; porterà 
alla vostra memoria queste cose che Io ho detto”. Non lo troverete mai nella 
scuola. Capite? Egli porterà queste cose alla vostra Memoria. 

 

Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-11-1963 
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118 Notate, non era solo il riunirsi insieme e parlarne, che tutti i giudei si 
riunivano e dicevano: “Ora vi dirò una cosa, vi dirò, amici. Sapete, credo che 
Mosè abbia ragione, perché, guardate, vediamo Dio che identifica Se Stesso con 
Mosè. Perché, vediamo quella Colonna di Fuoco, sappiamo quello che accade. 
Sappiamo di tutte le identificazioni che Dio ha dato a Mosè. È giusto. Sapete, ha 
detto, ‘Dobbiamo avere il sangue sulla porta’. Lo credo. Ma, sapete, dopotutto, 
credo di essere a posto quanto chiunque. Io realmente sono un Giudeo del Patto. 
Sono stato Circonciso e pago le mie Offerte e le Decime nella Congregazione. 
Ebbene, anche il Sacerdote, cenò con lui. Ebbene, sono un buon uomo tanto 
quanto lo è il resto di voi”. Quello non è quello che accadde.  
119 Non dobbiamo riunirci e parlare del Messaggio. Dobbiamo riunirci per 
entrare nel Messaggio. E il Messaggio è Cristo. Egli è la Parola. È così. 
Dobbiamo entrare in Essa, entrare sotto di Esso. Sissignore. È quello che 
dobbiamo fare.  
120 Egli non era responsabile per qualsiasi persona che fosse fuori da sotto il 
sangue, nessuna; non importa chi fosse, egli non era responsabile. Tutti 
dovevano prenderlo non solo per loro stessi, ma per l’intera famiglia.  Erano al 
sicuro solo quando il Segno era Mostrato.  
121 Non possiamo sentirci al sicuro finché questo Segno non viene Mostrato. È 
giusto. Dovete venire sotto questo Segno, lo Spirito Santo di Dio. Ed Esso vi 
mostra Gesù Cristo, perché Esso viene e vive in voi. 
122 Come ho detto ieri sera, su a New York, in uno dei Messaggi. Se io vi dicessi 
che in me vivesse Shakespeare, farei le opere di Shakespeare. Perché, non potrei 
farci niente, non sono più io, sono morto. Shakespeare ed io non possiamo vivere 
insieme qui dentro. Shakespeare era un poeta, ed io sono un Ministro, non 
possiamo vivere insieme. Ma se io sono morto a me stesso, allora, e Shakespeare 
vive in me, io farò le opere di Shakespeare. La vita di Shakespeare in me 
vivrebbe come Shakespeare. Se vivesse in me la vita di Beethoven, sarei 
Beethoven. Se la vita di John Dillinger fosse in me, sarei John Dillinger. È così.  
123 E se la Vita di Gesù Cristo vive nella persona, essi diventano Identificati con 
Lui. È Cristo in voi.  Non un membro di chiesa, non un sistema, ma una Potenza 
Risorta. È lo Spirito Santo, è un Segno su di voi, che la vostra vita dice “Amen”  
ad ogni Scrittura. La Promessa è Scritta là.  
124 E non siete più voi stessi. Siete di Cristo. Non considerate i vostri pensieri. 
Non considerate i vostri pensieri, dite: “Io penso”. Non avete pensieri che 
vengono. La Vita che era in Cristo è in voi. La Mente che era in Cristo è in voi. 
Le Opere che erano in Cristo sono in voi, e Cristo Stesso è in voi. Siete morti; la 
vostra vita è Nascosta in Dio tramite Cristo, Suggellata là dentro tramite lo 
Spirito Santo. Non appartenete a voi stessi. 

 

Il Luogo di Adorazione dato da Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-02-1965 
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71 Amici miei, non voglio ferirvi i sentimenti, ma sono responsabile d’un 
Messaggio, e quel Messaggio è: “Uscite da questa confusione!” E se vi chiedo di 
uscire, dove vi porterò? Vi porterei al Tabernacolo Branham? Esso ha tanta 
colpa come tutti gli altri. Ma c’è un luogo in cui posso portarvi, dove siete in 
salvo e protetti dalla morte, quello è in Gesù Cristo, il Luogo d’Adorazione di 
Dio. Ecco il Luogo in cui vi sto introducendo, stasera, dove Dio ha messo il Suo 
Nome. Dove Lui Promise che avrebbe incontrato ogni persona che vi entri, Egli 
avrebbe adorato con Lui e festeggiato con Lui, cioè in Cristo; in nessuna Chiesa, 
in nessun Tabernacolo. Ma, in Cristo, Lui è il Tabernacolo di Dio. Lui è il  Luogo 
in cui Dio Stesso entrò, e dimorò in Lui. “Questo è il Mio Figlio Diletto, in Cui mi 
sono Compiaciuto di Dimorare”. Ecco dove Dio Abitò, portò il Suo Nome e su Cui 
Lo pose, Gesù Cristo. Quindi, il Suo Nome fu messo in un Uomo, Suo Figlio, 
Gesù Cristo, nel quale Lui Stesso Dimorò, e in quel Tabernacolo. 
 

LO SPIRITO SANTO E' IL TEMA APOSTOLICO 
SENZA CIRCONCISIONE, SENZA SEGNO, IL PATTO E' NULLO  

Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
201 ApplicaLo, Chiesa! Ora non fallite. Lo farete ora? Non, non, non lasciate 
che il sole tramonti. Non, non, non, non riposate, giorno o notte. Non correte 
alcun rischio. Non funzionerà, figlioli. Non funzionerà. Voi dovete avere il 
Segno!  
202 Voi dite: “Io credo. Sì, io vado. Io, sì, io credo il Messaggio. Io…”  Questo va 
bene, ma, questo è Buono.  
203 Ma voi dovete avere il Segno! Lo sentite, Tabernacolo Branham? Voi dovete 
avere il Segno esposto! Senza di Esso, tutto il vostro Credere è invano. Capite? 
Voi vivrete una vita buona; voi ascolterete ciò che la Parola dice; andrete in 
Chiesa; cercherete di vivere correttamente; questo va bene, ma non è Ciò. 
“Quando Io vedrò il Sangue”, quello è il Segno. E il Segno qui non è…  
204 Perché, cosa, Egli doveva vedere la struttura chimica vera e propria, perché 
la vita era andata, egli… era andata via da esso, esso era un animale.  
205 Ma qui è la Sua Propria Vita che era nel Sangue. E la struttura chimica era 
solo un segnale o un Contrassegno di Santificazione, ma la Vita Stessa è il Segno; 
poiché senza la Circoncisione, senza il Segno, voi non siete nemmeno nel Patto. 
La cosa intera coopera. Se voi dite di essere Circoncisi alla Parola, e ad Essa 
soltanto, allora Crederete la Parola; se voi Credete la Parola, allora il Segno 
deve arrivare, poiché egli disse: “Ravvedetevi, e ciascuno di voi sia Battezzato nel 
Nome di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete il Dono dello 
Spirito Santo”. Eccovi. Oh, my! 
…120 Ecco, ora non può perire. La Vita è posta su di Esso. È un Segno, posto su 
quel piccolo corpo, posto su quell’anima di quella persona. C’è un Segno laggiù, 
lo Spirito Santo, che ciò appartiene a Dio. È Suo. “Quando Io vedrò il Segno, 
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passerò oltre”. Un Segno certo, lo Spirito Santo è il nostro Segno. Quindi, quando 
tu ricevi lo Spirito Santo, sei passato dalla morte alla Vita. Ecco tutto ciò che è, 
poiché la Vita è in te. Tu non puoi più perire.  
…137 “Ma quando Io vedrò il Segno, passerò oltre”. Esso è il Requisito di Dio 
dell’Ora. Il Messaggio del Tempo della Sera, è applicare il Segno. 
…146 Mosè in piedi, su e giù per la strada, che dice: “Il Messaggio della Sera è 
qui! Avverrà, alla fine dei quattordici giorni, che voi radunerete la Congregazione 
e ucciderete l’Agnello. L’intera congregazione d’Israele lo ucciderà, mettendo le 
proprie mani su di esso, Identificandosi con esso. E il Sangue sarà messo sullo 
stipite, e sull’architrave della Porta, e ‘Quando Io vedrò il Sangue, passerò oltre, 
poiché esso è un Segno che voi avete accettato la morte dell’Agnello che Io ho 
Provveduto per voi’”. Il Sangue era il Segno.  
147 Adesso lo Spirito è il Segno. “Voi sarete Riempiti con lo Spirito Santo fra non 
molti giorni”.  E quando il Sangue fu versato, il Segno fu mandato giù il Giorno 
di Pentecoste, come un Vento Impetuoso che Soffia.  
148 Quello era il Tema di ogni Apostolo. Cioè, “Avete Ricevuto lo Spirito Santo 
dopo che avete Creduto? Ravvedetevi, ciascuno di voi, e siate Battezzati nel Nome 
di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete questo Dono dello 
Spirito Santo, poiché è un Segno, amen, che siete passati dalla morte alla Vita”. 
Eccovi. Quando quella gen-… chiesa Giudea è lentamente scomparsa, sono 
subentrati i gentili, e quella perversione in quel modo; ora essa deve venire fuori, 
per prendere quel residuo dei gentili, per amore del Suo Nome, la Sposa.  
149 Capite cosa voglio dire? Capite di che cosa sta parlando qui la Scrittura? Se 
il Segno non era esposto, allora il Patto non era Efficace. Capite? Lo deve essere. 
Perché, se voi dite di credere, e non seguite le istruzioni della Parola, allora voi 
non credete. Capite? Benché siate circoncisi, benché v’iscriviate, e benché siate 
Battezzati, abbiate fatto tutte queste cose così; ciò ancora non è il Segno, lo 
Spirito Santo. 
 

L'ORA DEL MESSAGGIO DEL BATTESIMO DELLO 
SPIRITO SANTO - L'ERA DELL'AQUILA - I PROFETI 

OBBEDIENZA ALLA PAROLA 
Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 

84 E la stessa cosa avviene con ogni vero credente. Quando la Predicazione della 
Parola di Dio si fa avanti, ed è confermata e dimostrata essere la Parola di Dio 
per quest’Ora, allora c’è Qualcosa all’interno del Credente. Non m’importa 
quanto suo padre fosse fedele a una chiesa, né quanto sua madre fosse fedele, o i 
suoi nonni, e se tale chiesa insegna contrariamente a quest’Ora del Messaggio 
del Battesimo dello Spirito Santo. C’è qualcosa in esso che Grida. Egli lascerà il 
cortile. Deve farlo. Il pollo un giorno potrebbe essere andato bene, ma questa è 
l’Ora dell’Aquila.  Capite? È diverso. C’è qualcosa, per cui, esso deve lasciare il 
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vecchio pollaio e volarsene nel blu. Allora questo corpo terrestre viene vivificato 
e portato, tramite lo Spirito Vivificante, all’Obbedienza della Parola di Dio. 
 

IL REQUISITO DELL'EPOCA E' APPLICARE IL SEGNO 
LO SPIRITO SANTO E' IL TEMA APOSTOLICO 

Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
84 E il Sostituto, una Vita di Gesù Cristo, deve Entrare in te, che è lo Spirito 
Santo, il Segno di Dio; che tu hai accettato il Sangue di Suo Figlio, Gesù Cristo.  
85 Quindi, nei giorni di … Lutero, veniva insegnato “a credere”. Nei giorni di 
Wesley, “la Struttura Chimica del Sangue”. Ma questo è l’Ultimo Giorno, dove 
viene richiesto il Segno. E ciò costituisce, insieme, l’intero elemento per il 
Rapimento. Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
…88 Come dice Ebrei 11, “Tutti questi che andarono attorno in pelli di pecora e di 
capra, ed erano bisognosi, e tutte queste cose che hanno fatto, eppure non 
pervennero al compimento senza di noi”.  
89 E in questo Giorno la Chiesa, che ha ricevuto il Segno, del Battesimo dello 
Spirito Santo, che il Sangue è stato versato e che lo Spirito Santo è sulla Chiesa; 
senza di noi, allora, essi non possono sorgere. Ma essi dipendono da noi, poiché 
Dio ha promesso che Egli Lo avrebbe avuto, e qualcuno ci sarà. Io non so chi 
sarà, ma qualcuno Lo riceverà. L’unica cosa di cui io sono responsabile, è di 
PredicarLo. È compito di Dio cercare quel Seme Predestinato. Là ci sarà, 
comunque. Perché, essi ci saranno, ciascuno di loro, uno con l’altro; l’Epoca 
dell’Acqua, l’Epoca del Sangue, e ora l’Epoca del Segno dello Spirito Santo.  
…93 È stato l’Agnello per tutto il tempo. Era l’Agnello al Tempo di Lutero, era 
l’Agnello al Tempo di Wesley, ma ora è il Tempo del Segno in cui ogni casa deve 
essere coperta dal Segno.  
…137 “Ma quando Io vedrò il Segno, passerò oltre”. Esso è il Requisito di Dio 
dell’Ora. Il Messaggio del Tempo della Sera, è applicare il Segno. 
…146 Mosè in piedi, su e giù per la strada, che dice: “Il Messaggio della Sera è 
qui! Avverrà, alla fine dei quattordici giorni, che voi radunerete la Congregazione 
e ucciderete l’Agnello. L’intera congregazione d’Israele lo ucciderà, mettendo le 
proprie mani su di esso, Identificandosi con esso. E il Sangue sarà messo sullo 
stipite, e sull’architrave della Porta, e ‘Quando Io vedrò il Sangue, passerò oltre, 
poiché esso è un Segno che voi avete accettato la morte dell’Agnello che Io ho 
Provveduto per voi’”. Il Sangue era il Segno.  
147 Adesso lo Spirito è il Segno. “Voi sarete Riempiti con lo Spirito Santo fra non 
molti giorni”.  E quando il Sangue fu versato, il Segno fu mandato giù il Giorno 
di Pentecoste, come un Vento Impetuoso che Soffia.  
148 Quello era il Tema di ogni Apostolo. Cioè, “Avete Ricevuto lo Spirito Santo 
dopo che avete Creduto? Ravvedetevi, ciascuno di voi, e siate Battezzati nel Nome 
di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete questo Dono dello 
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Spirito Santo, poiché è un Segno, amen, che siete passati dalla morte alla Vita”. 
Eccovi. Quando quella gen-… chiesa Giudea è lentamente scomparsa, sono 
subentrati i gentili, e quella perversione in quel modo; ora essa deve venire fuori, 
per prendere quel residuo dei gentili, per amore del Suo Nome, la Sposa.  
149 Capite cosa voglio dire? Capite di che cosa sta parlando qui la Scrittura? Se 
il Segno non era esposto, allora il Patto non era Efficace. Capite? Lo deve essere. 
Perché, se voi dite di credere, e non seguite le istruzioni della Parola, allora voi 
non credete. Capite? Benché siate circoncisi, benché v’iscriviate, e benché siate 
Battezzati, abbiate fatto tutte queste cose così; ciò ancora non è il Segno, lo 
Spirito Santo. 
…201 ApplicaLo, Chiesa! Ora non fallite. Lo farete ora? Non, non, non lasciate 
che il sole tramonti. Non, non, non, non riposate, giorno o notte. Non correte 
alcun rischio. Non funzionerà, figlioli. Non funzionerà. Voi dovete avere il 
Segno!  
202 Voi dite: “Io credo. Sì, io vado. Io, sì, io credo il Messaggio. Io…”  Questo va 
bene, ma, questo è Buono.  
203 Ma voi dovete avere il Segno! Lo sentite, Tabernacolo Branham? Voi dovete 
avere il Segno esposto! Senza di Esso, tutto il vostro Credere è invano. Capite? 
Voi vivrete una vita buona; voi ascolterete ciò che la Parola dice; andrete in 
Chiesa; cercherete di vivere correttamente; questo va bene, ma non è Ciò. 
“Quando Io vedrò il Sangue”, quello è il Segno. E il Segno qui non è…  
204 Perché, cosa, Egli doveva vedere la struttura chimica vera e propria, perché 
la vita era andata, egli… era andata via da esso, esso era un animale.  
205 Ma qui è la Sua Propria Vita che era nel Sangue. E la struttura chimica era 
solo un segnale o un Contrassegno di Santificazione, ma la Vita Stessa è il Segno; 
poiché senza la Circoncisione, senza il Segno, voi non siete nemmeno nel Patto. 
La cosa intera coopera. Se voi dite di essere Circoncisi alla Parola, e ad Essa 
soltanto, allora Crederete la Parola; se voi Credete la Parola, allora il Segno 
deve arrivare, poiché egli disse: “Ravvedetevi, e ciascuno di voi sia Battezzato nel 
Nome di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete il Dono dello 
Spirito Santo”. Eccovi. Oh, my! 
…120 … È un Segno, posto su quel piccolo corpo, posto su quell’anima di quella 
persona. C’è un Segno laggiù, lo Spirito Santo, che ciò appartiene a Dio.  

 
MALACHIA 4 E' RESTAURAZIONE DELLA PAROLA E DELLA 

POTENZA - RESTAURAZIONE DEI DONI ATTRAVERSO ADOZION E 
GUARIGIONE DIVINA-MINISTERO ANGELI-POTERI DI DIO-VI SIONI 

CHIESA RIEMPITA - ESPERIENZA ARDENTE 
LE OPERE DI DIO IN NOI 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 
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42 Ora in quest’Epoca in cui ora stiamo vivendo, quest’Epoca, è oltre la 
Pentecoste. Pentecoste si è stabilita nelle organizzazioni, e ha cominciato a 
falsare molto riguardo le organizzazioni: “Noi siamo questo e siamo quello”. 
Ecco proprio la natura. Non ci si può fare nulla. È la natura. Essi lo faranno. È il 
progetto per loro di farlo. Ma la Chiesa è Avanzata. È entrata in una Maggiore e 
più Potente. È la Restaurazione dei Doni. E molta gente pentecostale non crede 
nella Guarigione Divina, nel Ministero degli Angeli, e nei Poteri di Dio. Molti 
pentecostali chiamano queste Visioni che io vedo, “il diavolo”.  Molte 
organizzazioni non vogliono neanche avere a che fare con Ciò, nella Pentecoste. 
Vedete, noi siamo andati oltre questo. Proprio come i metodisti chiamavano 
“pazzi” i pentecostali, per il Parlare in Lingue. Proprio come i luterani 
chiamavano “pazzi” i metodisti, per il Gridare. Capite? Ma è tutto un farsi 
avanti dello Spirito Santo, finché la grande Chiesa viene Riempita, e tutto uno 
Scoppiettio, Alleluia, [Il Fratello Branham batte sul pulpito due volte—Ed.] dei 
Grandi Poteri dell’Iddio Onnipotente.  Finché si giunge ad un Punto in cui le 
Stesse Opere che fece Gesù si Manifestano proprio ora nella Chiesa. Ci siamo 
vicini, amici.  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

SUGGELLAMENTO PER REDENZIONE ETERNA 
LO SPIRITO SANTO E' UN SEGNO 
LO SPIRITO SANTO E' IL PATTO 

LO SPIRITO SANTO E' UN SUGGELLO 
LO SPIRITO SANTO E' LA SICUREZZA ETERNA 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
46 Ora, la Bibbia ha detto: “Ogni parola d’uomo sia menzogna, e quella di Dio sia 
la Verità”. Ora, Efesi 4:30 dice così: E non contristate lo Spirito Santo di Dio, col 
quale siete stati Suggellati per lo Giorno della Redenzione.  
47 Dovrò essere un po’ duro su questo ora, nel stabilirlo. Ora, voi fratelli 
legalisti, rimanete semplicemente calmi per un po’. Capite? Avete notato quanto 
dura quel Suggello? Non fino al Risveglio successivo, fino alla volta successiva in 
cui qualcosa va male. “Fino al giorno della vostra Redenzione”, ecco per quanto 
siete Suggellati. “Fino al giorno della vostra Redenzione”, quando siete Redenti 
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per essere con Dio, ecco per quanto vi Suggella lo Spirito Santo. Non di risveglio 
in risveglio; ma di Eternità in Eternità, voi siete Suggellati con lo Spirito Santo. 
Ecco cos’è lo Spirito Santo, è il Suggello di Dio, che Egli ha trovato… hai trovato 
Grazia ai Suoi occhi, ed Egli ti ama, e ti crede, e mette il Suo Suggello su di te. 
Cos’è un Suggello, qualcuno? Dunque, un Suggello indica ovvero significa 
un’“Opera Compiuta”.  Amen. Dio ti ha Salvato, ti ha Santificato, ti ha nettato, ti 
ha approvato, e ti ha Suggellato. Egli ha finito. Tu sei il Suo Prodotto fino al 
Giorno della tua Redenzione. Un Suggellato è una “Cosa Compiuta”. Cos’è lo 
Spirito Santo? È un Segno. Ci occuperemo di questo un po’ più tardi, in un altro 
Messaggio, il Segno di cui parlò Paolo. Le Lingue erano un Segno per i 
credenti… ovvero increduli.  
48 Ora notate, ma, in questo, lo Spirito Santo è un Segno. Io intendo… E lo 
Spirito Santo è un Suggello. È un Segno che Dio diede ai Suoi Figli Scelti. 
RigettarLo, significa essere tagliati dal popolo; e riceverLo, significa aver finito 
con il mondo e tutte le cose del mondo, ed essere un prodotto su cui Dio ha messo 
un Suggello d’Approvazione.  
49 Una volta lavoravo in ferrovia  qui fuori con Harry Waterberry, e andavamo 
giù a caricare un vagone. Mio fratello, Doc, che sta lì in fondo, aiuta a caricare i 
vagoni. Quando un vagone viene caricato, essi passano attraverso quel vagone, 
l’ispettore, e se lui trova qualcosa allentato, dove potrebbe cadere e rompersi, o 
qualcosa che si potrebbe distruggere; lui non suggellerà quel vagone finché quel 
vagone non sarà caricato completamente, finché non sia stipato e in ordine, così 
che lo sballottamento del tragitto non danneggerà il prodotto che è all’interno.  
50 Ecco qual è il motivo per cui non abbiamo molti Suggellati; siamo troppo 
dissoluti riguardo le cose. Quando l’Ispettore passa, per ispezionare la tua vita, 
per vedere se non sei un po’ dissoluto riguardo le cose, un po’ dissoluto riguardo 
la tua vita di preghiera, un po’ dissoluto riguardo quel temperamento, un po’ 
dissoluto riguardo quella lingua, a parlare degli altri, Egli non suggellerà mai il 
vagone. Qualche brutta abitudine, delle cose vili, una mente volgare, Egli non 
può suggellare il vagone. Ma quando Egli ha trovato tutto al suo posto, 
l’Ispettore, allora Egli lo Suggella. Sfido chiunque ad aprire quel Suggello finché 
quel vagone non abbia raggiunto la sua destinazione per cui è Suggellato! Ecco. 
“Non toccate i Miei Unti; non fate del male ai Miei Profeti. Poiché vi dico che 
sarebbe meglio per voi che una macina fosse appesa al vostro collo, e foste gettati 
nelle profondità del mare, che cercare di offendere o scuotere un po’ il minimo di 
questi che sono Suggellati”. Capite cosa significa?  
51 Ecco cos’è lo Spirito Santo. È la tua Sicurezza. È la tua Protezione. È il tuo 
Testimone. È il tuo Suggello. È il tuo Segno, che: “Io sono legato al Cielo. Non 
importa cosa dice il diavolo! Io sono legato al Cielo. Perché? Egli mi ha 
Suggellato. Me Lo ha dato. Egli mi ha Suggellato nel Suo Regno, ed io sono legato 
alla Gloria! Che i venti soffino, che satana faccia quel che vuole. Dio mi ha 
Suggellato fino al giorno della mia Redenzione”. Amen! Ecco cos’è lo Spirito 
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Santo. Oh, tu dovresti volerLo. Io non riuscirei ad andare avanti senza di Esso. 
Si potrebbe dire tanto su questo, ma sono certo che voi sapete di cosa sto 
parlando. 
52 Ora, volgiamoci anche in Giovanni 14, solo per un minuto. Io amo proprio la 
Parola! Essa è la Verità.  
53 Ora, lo Spirito di Dio, lo Spirito Santo, cos’è lo Spirito Santo? È lo Spirito di 
Cristo in te. Ora, prima che leggiamo, qui vorrei dire alcune parole di 
commento. Cos’è lo Spirito Santo? È un Suggello. Cos’è lo Spirito Santo? È un 
Patto. Cos’è lo Spirito Santo? È un Segno. Cos’è dunque lo Spirito Santo? È lo 
Spirito di Gesù Cristo in te. Capite? “Ancora un po’”,  disse Gesù, “e il mondo 
non Mi vedrà più; ma voi Mi vedrete, perché Io sarò con voi, anche in voi, fino alla 
fine del mondo”. Lo Spirito di Dio nella Sua Chiesa!  
 
NON SOLO CONOSCENZA RESTAURAZIONE PAROLA, MA ANCHE IL 

SEGNO DELLA RESTAURAZIONE DELLA POTENZA 
NON BASTA SOLO CREDERE ALLA PAROLA, MA OCCORRE 

RICEVERE LA CONFERMA DEL SUGGELLO DELLO SPIRITO SAN TO 
SIMBOLO DELLA CIRCONCISIONE-BATTESIMO CONFERMA 

DIVINA, DOPO AVER CREDUTO 
OCCORRE AVERE L'ESPERIENZA ARDENTE DELLO SPIRITO CH E 

ACCENDE LA CANDELA COMPLETATA 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
62 Ora osservate cosa disse Paolo. Paolo disse che, “Certo Giovanni Battezzò a 
Ravvedimento; non per la Remissione dei peccati, ma a Ravvedimento, dicendo che 
quello è ciò a cui avete creduto”. Quando accetti Cristo come tuo Personale 
Salvatore, tu stai credendo al Battesimo dello Spirito Santo. Quello non è il 
Battesimo dello Spirito Santo, miei cari fratelli battisti. È sbagliato. L’altro 
giorno un fratello mi disse, disse: “Fratello Branham”,  o un po’ di tempo fa, mesi 
fa, disse: “Fratello Branham, Abrahamo credette a Dio, e ciò gli fu imputato a 
Giustizia”. Io dissi: “Certamente”. Disse: “Cos’altro può fare un uomo più che 
credere?”  
63 Dissi: “È tutto quel che può fare un uomo. È tutto quel che può fare oggi, è 
credere Dio. Ma Dio gli diede un Suggello di Circoncisione”, ciò che abbiamo 
concluso ieri sera, “come Segno che Egli aveva accettato la sua Fede in Lui”.  E, 
oggi, finché Dio… Tu credi a Lui quando Lo accetti come tuo personale 
Salvatore. Ma quando Dio ti dà il Suggello dello Spirito Santo, Egli ti ha 
Suggellato per la tua destinazione Eterna. Ora voi battisti prendete questo, ed io 
sarò con voi sulla Sicurezza Eterna. Sissignore. Perché, “Non contristate lo 
Spirito Santo di Dio, col quale siete stati suggellati fino al giorno della vostra 
redenzione”. Tu non sei Suggellato col credere a, ma Suggellato con lo Spirito 
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Santo. Efesi 4:30, “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati fino al giorno della vostra Redenzione”. Questo ti Suggella, quando hai 
trovato favore con Dio, ed Egli ti ha Suggellato con lo Spirito Santo. È così, 
perché la Bibbia ha detto, “Nessuno può chiamare Gesù il Cristo, se non per lo 
Spirito Santo”.  
64 Tu dici: “Io lo credo perché il pastore ha detto così”. Lui è a posto, ma ciò non 
conta per te. “Io lo credo perché la Parola dice così”. È esatto, ma non è per te, 
ciò non conta per te. L’unico modo che tu possa dire che Gesù è il Cristo, è 
quando lo Spirito Santo viene in te e porta la testimonianza, e Lui Stesso 
testimonia che: “Egli è Figlio di Dio”.  Ecco il solo modo per conoscere la 
Resurrezione, è quando lo Spirito Santo porta la Testimonianza. “Quando Lui lo 
Spirito Santo verrà, Egli testimonierà di Me, vi mostrerà le cose a venire; porterà 
alla vostra memoria queste cose che Io ho detto”. Non lo troverete mai nella 
scuola. Capite? Egli porterà queste cose alla vostra Memoria. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

Domande e Risposte, Agosto 1964 A.M, Jeffersonville, Indiana, Usa 
22a (257) CARO FRATELLO BRANHAM: CREDI CHE I SEGNI 
DOVREBBERO SEGUIRE TUTTI COLORO CHE HANNO LO SPIRIT O 
SANTO? Gesù l’ha detto in Marco 16. SE È COSÌ, CHE NE È DELLE 
PERSONE CHE CREDONO IL MESSAGGIO  CON TUTTO CIÒ CHE È IN 
LORO. BENCHÉ NON ABBIANO QUESTI SEGNI?  SONO ESSI 
INCREDULI OPPURE HANNO BISOGNO DELLO SPIRITO SANTO?  SE È 
COSÌ PER FAVORE, DACCI DELLE ISTRUZIONI OGGI SU COM E 
RICEVERE LO SPIRITO SANTO. NOI CREDIAMO CHE TU SEI IL  
PORTAVOCE DI DIO PER IL NOSTRO TEMPO. UN TUO FRATEL LO. 
216 Grazie, fratello mio, per considerarmi come tuo fratello, e penso che questa 
sia una domanda davvero buona. Amici, sì, è un po’ trascurata... Mi piacerebbe 
trattarla un po’ più a lungo se potessi. Vedete? Sì è trascurata. Guardate, alcuni 
di voi... Vedete? Quando – Tu non puoi ricevere il Battesimo dello Spirito Santo 
senza avere un’Esperienza quando avviene... Ora, se credi ogni Minima Parte 
della Parola, dici… (Se) dici di Credere ogni Minima Parte di Essa, allora la 
Parola sta lì aspettando che lo Spirito Santo la metta all’Opera; ma occorre 
l’Accensione della Candela. 
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217 Qui c’è la Candela con lo Stoppino e col Sego (o Cera) e tutto ciò che deve 
esserci nella Candela; ma finché il fuoco non viene sopra, non si accenderà 
nessuna Luce. Non importa quanto sia Perfetta la Candela e in che modo 
Perfetto essa Brucerà, ecc., essa deve essere Accesa, e poi Arde. E quando 
credete e siete Preparati nelle Istruzioni di quello che è lo Spirito Santo: Amore, 
Gioia, Pace, Longanimità, Bontà - i Frutti che Egli Produce, finché lo Spirito 
Santo con una Ardente Esperienza (non) scende e Accende questa Candela, 
allora siete - siete - avete Ricevuto lo Spirito Santo. Vedete? Voi dovete avere 
l’Esperienza per avere lo Spirito Santo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
TEST DELLA PROVA DELLA FEDE 

TEST DELLA PAROLA E DELLO SPIRITO 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Visione di Patmos, Capitolo 2:45 

2-45: “I Suoi Piedi erano simili a Rame Lucente, come se fossero stati Arroventati 
in una Fornace” (Apocalisse 1:15). Il Rame è conosciuto per la sua notevole 
Durezza. Non v’è nulla che si conosca, che possa far lega con esso per 
temperarlo. Ma questo Rame che descrive i Suoi Piedi è più eccezionale giacché 
ha sostenuto il Test della Fornace di Fuoco, un Test dal quale nessun altro è 
passato. E questo è esattamente vero. Poiché il Rame Significa Giudizio Divino: 
un Giudizio che Dio ha Decretato e che ha Adempiuto. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5, 5:58-59 

5-58: Ora, ricordatevi che Mosè nacque per fare una determinata Opera, ma 
egli non poté compiere quell’Opera fino a che non ricevette i Doni che 
l’avrebbero Abilitato per fare quell’Opera.  Egli dovette andare fuori nel deserto 
ed attendere là; Dio aveva un tempo ben stabilito. Sul trono vi doveva essere un 
certo Faraone, ed il popolo doveva gridare per il pane della vita, prima che Dio 
lo potesse rimandare indietro. Questo è vero anche per il nostro giorno. 
5-59: Ma cosa abbiamo noi in questo nostro giorno? Moltitudini stanno 
Operando Segni, al punto che ci troviamo ad avere una generazione di cercatori 
di Segni i quali sanno ben poco o nulla circa la Parola, o di un vero agire dello 
Spirito di Dio. Se essi vedono sangue, olio e fuoco, allora sono felici; non importa 
quel che è nella Parola! Essi sostengono ogni segno, anche quelli che non sono 
Scritturali. Ma riguardo a questo Dio ci ha messo in guardia. In Matteo 24 Egli 
disse che negli ultimi giorni i due Spiriti sarebbero stati tanto vicini l’uno all’altro, 
che soltanto gli Eletti saranno in grado di Separarli, poiché solo essi non saranno 
sedotti. 
5-60: Come potete separare gli Spiriti? Fategli semplicemente il Test della 
Parola. Se essi non Parlano quella Parola, allora essi sono dal maligno. Come il 
maligno sedusse le due prime spose, così egli tenterà di sedurre la Sposa di 
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questo Ultimo Giorno; tramite il cercare che ella ibridizzi se stessa attraverso i 
credi, o proprio distogliendola chiaramente dalla Parola per attirarla a qualche 
segno che le comodi. Ma Dio non ha mai posto i Segni al di sopra della Parola! 
Sono i Segni che Seguono la Parola, come quando Elia, secondo la Parola del 
Signore, disse alla donna di preparare prima una focaccia per lui. Quando ella 
fece ciò che disse la Parola, allora ne seguì il Segno Appropriato. Venite Prima 
alla Parola, e poi Vedrete i l Miracolo! La Semenza-Parola è Vivificata dallo 
Spirito.  

 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
124-3 Ricordate Mosè, che nato per l’opera, dovette aspettare Dio per il Dono 
straordinario per il Compito.  Egli dovette ritirarsi e aspettare; e al tempo 
stabilito da Dio, un certo Faraone doveva trovarsi sul trono, e il popolo doveva 
volere il Pane della Vita prima che Dio lo rimandasse. Ora, con migliaia di 
facitori di segni in questo Ultimo Giorno ha creato una generazione di cercatori 
di segni che non sanno altro, (non sanno) niente sul vero Movimento di Dio nella 
Sua Parola in questi Ultimi Giorni. Come ho detto: "Date loro sangue, olio e 
dimostrazioni carnali sul palco e lo sosterranno, sia che si tratti della Parola di Dio 
oppure no, che sia scritturale o meno!". Gesù ci aveva avvertiti di tali cose del 
tempo della fine. Come ho detto: in Matteo 24º, i due spiriti saranno strettamente 
simili da sedurre gli Eletti, se fosse possibile. Come saprai distinguerli? Fai loro il 
Test o esame della Parola! Come puoi riconoscerli? Parla la Parola e vedi cosa 
ne dicono. Se non credono la Parola, non hanno alcun Germe del Seme in sé; 
sono del maligno e ti seducono. Come fu sedotta la Prima Sposa, pure la Seconda 
Sposa fu sedotta, sono i seduttori della Terza Sposa (SPOSA MISTICA) che cioè 
tentano di farlo ibridando la Parola. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GIUDA NON SALE A PENTECOSTE 

LE TRE FASI DELLA NUOVA NASCITA 
TOGLIERE O AGGIUNGERE ALLA PAROLA MARCHIA 

Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
168 E non c’è persona sulla terra che possa negare che questa non sia l’ultima 
Epoca, poiché è l’Epoca della Chiesa Laodiceana, o meglio, la Settima Epoca 
della Chiesa. Ed eccoci qui, gli altri duemila anni stanno finendo. Non ci sono 
più Epoche della Chiesa. Ecco la ragione che voi fratelli dell’Ultima Pioggia non 
avete potuto iniziare un’altra organizzazione. Non ce ne sarà più. Proprio così. 
Ciò è alla fine. Amen. Non possono esserci più Epoche della Chiesa. È tutto 
passato. 
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169 Ma allora se il Messaggio Pentecostale è stato l’Ultimo Messaggio… Per cui, 
Giustificazione, Santificazione, il Battesimo dello Spirito Santo, gli ultimi tre 
Messaggi, le ultime tre Epoche della chiesa formano la Completa Nascita. 
170 È proprio come quando una donna sta per avere un bambino; la prima cosa 
che in pratica esce è Acqua, la seguente è Sangue, e la cosa seguente è Vita. 
171 Quando alla Croce essi uccisero Gesù, dal Suo Corpo venne la Sostanza per 
fare su la Nuova Nascita. Essi colpirono il Suo fianco, e venne fuori `Sangue', 
`Acqua' e, “nelle Tue mani Io rimetto il Mio Spirito”. Ciò che venne dal Suo 
Corpo fu: Acqua, Sangue, Spirito. 
172 Ora, Primo Giovanni 5:7 ti parla in merito a quello: Tre sono quelli che 
rendono testimonianza in cielo: il Padre, la Parola (la quale è Cristo), e lo Spirito 
Santo. E questi tre Concordano in uno. … E questi tre rendono testimonianza in 
Uno... E i tre che rendono Testimonianza in Terra sono: Acqua, Sangue, e 
Spirito, ed essi concordano in Uno. 
173 Tu puoi essere ̀Santificato' senza essere `Giustificato'. E tu puoi essere 
`Giustificato' senza essere ̀Santificato'. Tu puoi essere ̀ Santificato' senza 
ricevere lo "Spirito Santo". Ciò è esatto. 
174 I discepoli, in Giovanni 17:17, furono Santificati e gli fu data Potenza per 
cacciare via diavoli, eppure non avevano lo Spirito Santo! [Il fratello Branham 
batte diverse volte la mano sul Pulpito—n.d.t.] Certo. Essi dovettero andare su 
a Pentecoste, e aspettare fino a che venisse lo Spirito Santo. 
175 Ecco dov'è che Giuda mostrò i suoi colori! Vedete come quello spirito si 
fece strada attraverso la Giustificazione e la Santificazione? Ma quando esso 
giunse alla fine, egli mostrò i suoi colori. Vedete? Proprio così. 

 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
132 Ora, io ho evitato di dire questo, pochi giorni fa, pensando che la Chiesa 
sarebbe stata abbastanza Spirituale da afferrarlo. E forse farei meglio a 
spegnere proprio ora questa registrazione, ma perché non voglio che esca fra i 
nostri fratelli. Ma potreste Parlare in Lingue, potreste acclamare, potreste 
danzare, potreste Scacciare diavoli, fare quello che volete, e non avere ancora lo 
Spirito Santo.  
133 Non tornarono quei Discepoli, gioendo e gridando perché i diavoli erano 
loro sottomessi, e Gesù… proprio fra loro c’era Giuda? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
134 Non disse Gesù: “In quel Giorno”,  quando Egli verrà, che, “molti verranno 
da Me e diranno, ‘Signore, non ho io cacciato diavoli, e fatto grandi Opere nel Tuo 
Nome?’ E Io dirò: ‘Dipartitevi da Me, voi operatori d’iniquità. Non vi conobbi’”. 
Quelle cose non sono Indicazioni dello Spirito Santo. “Dal loro Frutto li 
riconoscerete”.  
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135 Ora voi dite: “Fratello Branham, noi, dovremo noi Parlare in Lingue?” 
Assolutamente. Quelli sono Doni di Dio. Ma quei Doni di Dio, senza queste Virtù 
in essi, creano una pietra d’inciampo per l’incredulo. Non è accettato da Dio. 
136 Questo dev’essere Prima. E quando avete Fede, Virtù, Conoscenza, 
Temperanza, Pazienza, Bontà, e Amore Fraterno, allora lo Spirito Santo scende 
e vi Suggella come un’Unità, proprio come Egli Suggella le Epoche della Chiesa 
come un’Unità. Il modo in cui Egli Forma la Sua Sposa è il modo in cui Egli 
Forma il Suo Individuo; fatti dallo stesso Materiale, come Eva fu fatta da 
Adamo, una Costola dal Suo Fianco. Ecco le cose che dovete avere prima. Non le 
potete impersonare. Non potete impersonare. Devono essere mandate da Dio e 
Nate da Dio. L’imitazione causa solo confusione.  
…137 È come ho detto. Potreste immaginare di vedere un bozzago posto là con 
una piuma di colomba nelle ali, che dice: “Vedete, sono una colomba!” Non è una 
colomba. È un bozzago, un avvoltoio. Potreste immaginare un merlo con una 
piuma di pavone nelle ali, e che dice: “Vedete!”? Quello è qualcosa che egli ha 
infilato dentro.  
138 Ma deve venire dall’Interno verso l’Esterno, e ciò produce il Cristianesimo; 
Dio, tramite la Potenza dello Spirito Santo!  
…85 Ora notate qui, ora, tutte queste cose che Pietro il 6° e 7° Versetto vi dice, 
portati dalla vostra Fede, quella è Prima. Ora, dico che le persone dichiarano di 
avere queste Virtù senza essere neanche Nati di Nuovo. E credo di aver fatto un 
commento rude e aver detto: “È come un merlo che cerca di mettersi delle piume 
di pavone, e rendersi un pavone”. Non può farlo. Dev’esserci una Piuma Naturale 
che cresce da lui. Il Suo Interno deve far crescere quella Piuma.  

 
Soltanto una volta ancora, Signore, 20-01-1963 

111 Questo non significa niente. Bravura nell’organizzare spettacoli, abbiamo 
troppa Hollywood, ma ciò non porta giù lo Spirito e la Potenza di Dio. Potrebbe 
portare entusiasmo, ma non porta la potenza di Dio. 
Essi non vogliono pagare il prezzo. Sansone pregò giusto. Come pregò? 
Concludendo, potrei dire questo: “Signore, lascia che io muoia col nemico!” 
Ecco il guaio; loro non vogliono pagare il prezzo della morte. 

 
Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 

21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo scopo del Suo 
venire. Ecco ciò che Lui segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito ciò, 
per vedere quello che Esso ha prodotto, ed essi non poterono essere resi Perfetti 
senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo visita la Chiesa, formando Dio in 
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Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  

 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

La Posizione del Credente in Cristo, 16-1-1955 
51 O Dio nostro Padre, Ti siamo riconoscenti questo pomeriggio per Gesù, per 
come Lo hai portato lassù sul Monte della Trasfigurazione ed Egli fu 
Trasfigurato davanti a loro; Tu lo cambiasti, e la Tua Voce parlò come 
l’Adozione: “Questo è il Mio amato Figlio; AscoltateLo.” 
…Noi gemiamo, in attesa di quel tempo di Adozione, e crediamo che uno di 
questi giorni lo Spirito Santo Entrerà, non con una Nuova Nascita, poiché 
l’abbiamo ricevuto per mezzo di Cristo, ma allora Tu Adotterai la Tua Chiesa. 
52 Quindi Lei sarà Rivestita nella Potenza del Signore Risorto. E noi preghiamo, 
Padre, che Tu faccia questo in fretta, poiché i giorni che ci stanno davanti 
sembrano molto bui e cattivi. Preghiamo che Tu voglia Adottarci ora, Signore, 
nella Tua Famiglia. Dacci l’Autorità  di cui abbiamo bisogno, Padre, per fare 
stare zitto colui che nega. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
254 Nessuno ha Diritto di Predicare a meno che uno, come Mosè, non Lo 
incontri laggiù su quel Suolo Sacro, quella Colonna di Fuoco che sta la sospesa, 
dove egli sa dove si trova. Capite? 
255 Notate come, come procediamo. Dopo il Battesimo di Fuoco del mondo, tutti 
i germi sono finiti, lo rende quindi un posto adatto perché il Cielo dimori qui 
sulla terra. 

 
Un Paradosso, Morrison a Tampa, Florida, Usa, 18-4-1964 

219 La Colonna di Fuoco è Identificata Scientificamente, e dalla Sua Reazione, 
dal Suo Carattere ed ogni altra cosa, proprio lo Stesso. Come fu quando Essa 
Dimorava nel Corpo dell’Unigenito Figlio di Dio, così Essa Dimora nel Corpo 
dei Suoi Figli Adottati  per l’Ultimo Giorno.   



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 532 

 

220 Ora, io so, fratelli, ci sono state molte di queste imitazioni. Ma la Bibbia 
disse che sarebbe avvenuto, lo sapete, “Come Ianne e Iambre contrastarono 
Mosè”. Vedete? Deve proprio avvenire. Ma non lasciate che quello vi accechi. 
Quando vedete un dollaro falso, ricordate che è stato fatto da uno vero. Vedete? 
Se non lo è, esso è l’Originale.  
221 Ma c’è l’Originale Spirito Santo, il Cristo Originale,  certamente. Egli è lo 
Spirito Santo. Notate ora, e la Colonna di Fuoco è ancora Vivente oggi, fra noi. 
Dopo tutte queste migliaia di anni, ed è ancora qui. È un Paradosso. 

 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

CREDERE NELLA PAROLA-IN LUI 
RICONOSCERLO PER LO SPIRITO 

CONVERTITI SOLO QUANDO RICEVIAMO LO SPIRITO SANTO 
ESEMPIO DI PIETRO - GIUSTIFICATO E SANTIFICATO - MA  

CONVERTITO SOLO AL RICEVIMENTO DELLO SPIRITO SANTO 
DIEDE AGLI APOSTOLI POTERE 

I NOMI SCRITTI NEL LIBRO DELLA VITA DELL'AGNELLO 
ESEMPIO DI GIUDA - NON SALI' A PENTECOSTE 

IL BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO - LA GRANDE 
RIVELAZIONE 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 

53 Ho un’altra Scrittura qui, in Giovanni 14:12 Che è una Scrittura molto 
familiare a tutta la gente qui del Tabernacolo. In Verità, in Verità, Io vi dico, che 
chi Crede in Me… Ora, non lasciare che quella parola “Crede”  ti sia quasi 
d’ostacolo. In una chiesa nominale, si dice: “Sì, io credo. Certo, io credo che Gesù 
Cristo è il Figlio di Dio”. Il diavolo crede la stessa cosa. Esattamente questo. La 
Bibbia ha detto che lui lo crede. Ma la Scrittura dice, in Giovanni, che: “Nessuno 
può Chiamare Gesù il Cristo, se non per lo Spirito Santo”. Tu hai, effettivamente, 
con la Scrittura… Fatemi fermare qui solo un minuto, prima che finisca di 
leggere. Tu non sei Convertito finché non hai Ricevuto lo Spirito Santo. È giusto.  
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54 Tu stai credendo “a”.  Lo Spirito Santo ti ha parlato, e tu Lo hai confessato 
pubblicamente. Il diavolo ha confessato la stessa cosa. “Io credo che Lui sia il 
Figlio di Dio”. Così fa il diavolo. Ma tu stai continuando a camminare verso di 
Lui. Quando, Pietro era stato Chiamato e Giustificato con il credere al Signore 
Gesù Cristo; e in Giovanni 17:17, Gesù li Santificò mediante la Parola, perché la 
Parola era la Verità. E Lui era la Parola. 1°Giovanni dice: “Nel Principio era la 
Parola, e la Parola era con Dio, e la Parola era Dio. E la Parola fu Fatta Carne, e 
dimorò con noi”. Egli era la Parola, quindi Egli li Santificò. Disse: “Padre”, 
parlando allo Spirito in Lui, “Io li Santifico mediante la Parola”, Lui Stesso, con 
l’imposizione delle Sue mani su di loro. “La tua Parola è la Verità”. Proprio 
semplicemente nel grembo di una donna, Lo portò all’esistenza parlando; oh, 
che per Lui fosse in un modo diverso da questa Parola di Dio per renderLo 
Manifesto era totalmente impossibile. “Io li Santifico”.   
55 Egli diede loro Potere contro gli spiriti impuri.  Essi uscirono. Egli mise i loro 
Nomi nel Libro della Vita dell’Agnello.  E li mandò fuori, Giovanni… Matteo 10, 
e diede loro potere sugli spiriti immondi; di cacciare gli spiriti cattivi, e fare 
Opere, e così via. Ed essi ritornarono rallegrandosi e dissero: “Anche i demoni ci 
sono sottoposti”. Egli disse: “Non rallegratevi perchè i demoni vi sono sottoposti; 
ma rallegratevi per i vostri Nomi nel Libro”. E Giuda era con loro. Vedete quanto 
può avvicinarsi; proprio avanti attraverso la Giustificazione, va avanti nella 
Santificazione. Ma dove rivelò la sua luce? Dove manifestò se stesso? Prima di 
Pentecoste, lui fece vedere i suoi colori. 
56 Guardate, quello spirito sarà proprio il più possibile pio e santocchio, fino ad 
arrivare allo Spirito Santo, ed essi Lo taglieranno fuori proprio li. Ecco quello 
spirito (non riuscite a vederlo?) che si muove, l’anticristo.  E Gesù disse: 
“Sarebbero stati cosi vicini, negli Ultimi Giorni, che avrebbero sedotto gli stessi 
Eletti se possibile”. Ma, ricordate, sono solo gli Eletti che lo vedranno. Dio 
chiama per Elezione. Tu, non sei felice di essere uno di loro? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Voi, gente qui stasera, non comprendete che qualcosa sta 
tirando con forza nel vostro cuore, “Io voglio quello Spirito Santo. Io voglio Te, 
Signore, nel mio cuore”? Ecco perché Dio mise il vostro Nome sul Libro della 
Vita dell’Agnello prima della Fondazione del Mondo. Lui lo disse. “Nessuno può 
venire a Me”, disse Gesù, “se prima il Padre Mio non l’ha attirato. E a tutti quelli 
che vengono a Me, Io darò loro Vita Eterna”. Cos’è Vita Eterna? Lo Spirito 
Santo. “Vita Eterna”,  prendete quella Parola e trasformatela in Greco, e si 
direbbe, Zoe. Zoe è lo Spirito Santo. “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato 
verranno a Me. E a tutti quelli che vengono a Me, Io gli darò lo Spirito Santo, e li 
Resusciterò nell’Ultimo Giorno. Io lo farò”, disse Lui. Nessun se e ma riguardo ad 
Esso. “Io lo farò. A tutti quelli che vengono; e Io do Vita Eterna”. Egli dovrà 
Resuscitare, perché ha ricevuto Vita Eterna. Egli deve venire. Non può morire 
più di quanto Dio possa morire.  
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57 Oh, miei cari amici d’intorno a questo paese e in questa piccola città, se 
soltanto potessi, con la mia voce umana, porre nel vostro cuore l’importanza di 
ricevere il Battesimo dello Spirito Santo, sarebbe la Rivelazione più 
Meravigliosa che avrete avuto nella vostra vita. Vedere cosa… Voi dovete farlo. 
Fatemi chiarire questo, riguardo, “Tu non sei Convertito”.  
…59 Egli disse: “Prima che il gallo abbia cantato tre volte, tu… prima che il gallo 
canti, tu Mi avrai rinnegato tre volte”. Disse: “Ma, Pietro, Io ho Pregato per te”. 
Ascoltate. Quello non era tutto. “Io ho pregato per te. E dopo che ti sarai 
Convertito, allora Conferma i tuoi fratelli”. “Dopo che ti sarai convertito”. Egli 
aveva gridato. Probabilmente aveva danzato nello Spirito. Lui, lui aveva fatto 
ogni sorta di cose, ma non aveva ancora ricevuto lo Spirito Santo. "Dopo che ti 
sarai Convertito, allora Conferma i tuoi fratelli”, è vero, “metti in atto il Suo 
Piano”. 
…81 Egli disse: “Andate in tutto il mondo a Predicare il Vangelo”. Cosa fa il 
Vangelo? “Non solo in Parola, ma in Potenza e Dimostrazioni dello Spirito Santo”. 
Il Vangelo è Rendere Manifesta la Parola di Dio. 
82 Non puoi farlo. Ora, Gesù lo sapeva, cosi Egli doveva vivere nella Sua Chiesa. 
Quindi, Egli sapeva che avremmo avuto scuole intellettuali. E Questo non lo 
afferrerete mai in una scuola intellettuale. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
NON BASTA AVERE I DONI - OCCORRE AVERE IL CARATTERE  DI 

CRISTO, OSSIA CRISTO IN NOI 
ESSERE SEME PAROLA - PARTE DI CRISTO PREORDINATA 

CONTRAPPOSTI AGLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE- ZIZZAN IE 
DIFFERENZA TRA DONO E DONATORE 

Ebrei Capitolo 6, Parte 3, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957 
573 Ora, io credo che i Segni seguano i Credenti, ma mettiamo prima le Cose 
Principali.  Puoi avere i Segni, senza Questo. Paolo disse che potevate. Disse: 
"Potrei Parlare in Lingue d'uomo e d'Angeli; non sono nulla. Posso mettere le 
montagne con la mia Fede; non sono nulla. Potrei Comprendere la Bibbia, in 
modo tale da poter Conoscere tutti i Misteri di Dio; non sono nulla ". Vedete, sono 
Doni dello Spirito Santo, senza lo Spirito Santo.  
574 Lo Spirito Santo è Dio. Dio è Amore, Gioia, Pace, Longanimità, Gentilezza, 
Pazienza. Quello è lo Spirito di Dio. Ecco quel che Dio risuscita negli ultimi 
giorni, tramite quello Spirito.  
 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
229 Notate, gli avvoltoi del Giorno di Gesù cacciavano anche diavoli; unti al 
vecchio carname. È giusto questo? Essi cacciavano diavoli. Gesù disse così. E 
ricordate, avevano Profeti in quei giorni. Caiafa, il Sommo Sacerdote, 
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Profetizzò. Quanti lo sanno? Caiafa Profetizzò. Notate la posizione dell’erbaccia 
nel campo; è adacquata dalla stessa Unzione. Perché disse la Bibbia che lui 
Profetizzò? “Perché quell’anno era Sommo Sacerdote”. Un putrefatto animale 
saprofago, un’erbaccia e un cardo, che sta in mezzo al Frumento; ma lo Spirito 
era su di lui, il Genuino Spirito Santo di Dio. Lo Spirito Santo di Dio era su di 
lui, per Predicare, Profetizzare, e Predire che ciò veniva a Compimento; e 
rinnegò e crocifisse la stessa Confermata Parola dell’Ora.  
…73 … E c’era uno di loro dal nome di Micaia, che era Unto con Dio e inviato 
da Dio, con la Parola di Dio. Ce n’era uno, Sedechia, che pensava che era 
mandato da Dio. Lui era Unto da Dio, ma il Suo insegnamento era contrario alla 
Parola di Dio. “Sorgeranno, falsi Cristi, mostreranno Grandi Segni, sedurrebbero 
gli Eletti se possibile”.  
74 Notate, entrambi, entrambi Unti. Ora, come si poteva riconoscere chi era 
giusto, e chi errato? Osservate quello che la Parola promise ad Achab. Il Profeta 
che c’era prima di lui, che era Elia, uno dei più grandi Profeti dell’Epoca, che 
era un Profeta Confermato. Quel Profeta Confermato disse, che: “Poiché Achab 
aveva fatto questo male, aveva preso la vita di Nabot, che i cani leccherebbero il 
suo sangue. E che i cani mangerebbero Izebel, e il… il suo corpo sarebbe stato 
concime sui campi”. Ora, come si può Benedire quel che Dio ha maledetto? … 
…262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per Rivelare la 
Parola, che i Profeti.  
…68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la Differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  La Bibbia disse qui in Seconda Pietro, 
che era: “l’insegnamento di Balaam” che Israele accettò e che Dio non perdonò 
mai. Il peccato imperdonabile! … 
E Datan, Core, e molti di loro, furono d’accordo con lui e insegnarono ai figli 
d’Israele a commettere fornicazioni, a correre dietro alla sua organizzazione, 
che: “Noi siamo tutti gli stessi”. “Se siamo Metodisti, Battisti, Presbiteriani, o 
Pentecostali, e cos’altro ancora, siamo tutti gli stessi”.  
69 Non siamo gli stessi! Voi siete un Popolo Separato, Santo al Signore, 
Consacrato alla Parola e allo Spirito di Dio, per portare il Frutto della Sua 
Promessa di questo Giorno. E voi non appartenete a loro! So che questo è 
terribilmente forte, ma è lo stesso la Verità. Consacrato per un Servizio in questi 
Ultimi Giorni! “Uscite dal suo mezzo”.  
70 Ora, “l’insegnamento di Balaam”, non la Profezia di Balaam. Quella andava 
bene. Era Dio. Quanti lo credono? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] La 
Profezia di Balaam era esattamente Giusta, perché Egli non poteva pronunciare 
nient’altro. L’Unzione di Dio non avrebbe pronunciato nient’altro, e Dio la 
confermò col dimostrare che era la Verità. Ma si trattava dell’ “insegnamento di 
Balaam”.  
71 Ora paragonatelo con Matteo 24:24. Unti, però il loro insegnamento è falso… 
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72 Ora, anche Giuda: “che era preordinato alla condanna”, sedeva lì dinnanzi a 
Gesù. E Gesù gli disse: “Tu sei quello. Qualsiasi cosa farai, e qualsiasi cosa devi 
fare, va’ a farla presto”... La Bibbia disse: “Egli nacque figlio di perdizione”, lo 
stesso come Gesù nacque Figlio di Dio. “Sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse 
possibile”. 
…105 Notate ora. Ora, Geremia, tramite la volontà di Dio, Profeta Confermato, 
tuttavia odiato… Ognuno di loro era odiato nei loro giorni. Facevano tali strane 
cose contrarie alla denominazione di quel giorno, tutti lo odiavano, anche i re e 
tutto il resto. Così lui si mise un giogo sul collo, e disse: “COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Starete laggiù per settant’anni”, poiché aveva comprensione dalla 
Parola di Dio. “Settant’anni!”   
106 Allora Anania, Anania, suppongo che lo pronunciate: A-na-n-i-a. Anania, 
un profeta in mezzo al popolo, si accostò, tolse il giogo dal collo di Geremia, e lo 
spezzò. E disse, per farsi importante in mezzo al popolo, vedete, sebbene stesse 
parlando contro la Parola di Dio. E disse: “ Entro due anni si ritornerà. COSÌ 
DICE IL SIGNORE”.  Due Profeti Unti. Quant’era la differenza in loro? Uno 
aveva il Parlare la Parola, e l’altro non l’aveva. Geremia disse: “Amen”.  
…46 Lo stesso Spirito Santo che Unge la Chiesa, che dà loro il desiderio di 
salvare le anime, che dà loro potenza di compiere Miracoli, cade sugl’ingiusti 
allo stesso modo che sui giusti. Proprio lo stesso Spirito! Ora, non potete farlo in 
un altro modo e comprendere Matteo 24:24. Egli disse: “Sorgeranno falsi Cristi”, 
falsi unti. Unti della Cosa genuina, ma sono falsi profeti di Ciò, falsi insegnanti 
di Ciò. Cosa farebbe volere un uomo d’essere un falso insegnante di qualcosa 
che è la Verità? Ora ci occuperemo del marchio della bestia tra alcuni minuti, e 
vedrete che è la denominazione. Vedete? Falsi insegnanti; falsi, unti. Cristi unti, 
però falsi insegnanti. È la sola maniera in cui lo si può vedere. 
47 Come qualche tempo fa, ho citato questo. Potrei citarlo perché siamo collegati 
da un capo all’altro della nazione. Un giorno parlavo ad un amico mio, in 
Arizona, dove questa giunge stamani. E lui aveva un’azienda agricola di agrumi. 
E aveva lì un albero che era un arancio il quale dava pompelmi, e limone, 
mandarino, tangelo. E non ricordo quanti differenti frutti c’erano su quel solo 
albero. E dissi all’uomo, dissi: “Come mai? Che tipo d’albero è quello?” Egli 
disse: “L’albero stesso è un arancio”. Dissi: “Cosa porta i pompelmi? Perché porta 
i limoni?”  Disse: “Vi sono stati innestati”. Dissi: “Capisco. Bene, ora”, dissi: “ora, 
l’anno prossimo quando quell’albero si fa avanti con altro raccolto di frutta”, che 
si maturano tutti circa nello stesso tempo, dissi: “allora esso produrrà del tutto 
arance. Se è un arancio navel, produrrà le arance navel, non è così, signore?” 
Disse: “Nossignore. Ogni ramo innestato produrrà della sua specie”. Dissi: “Vuoi 
dire che il tralcio di limone produrrà un limone da quell’arancio?” Egli disse: 
“Sissignore”. “Il pompelmo produrrà un pompelmo da quell’arancio?” Disse: 
“Sissignore. Quella è la natura del ramo che vi è innestato”. Dissi: “Lode sia a 
Dio!”  Lui disse: “Cosa vuoi dire?” Dissi: “Ancora una domanda. Ora, produrrà 
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mai quell’arancio di nuovo arance?” Disse: “Quando esso mette un altro ramo”. 
Quando esso mette un altro ramo, no quando uno vi viene innestato. Però, sono 
tutti agrumi, e vivono della vita di agrume che è nell’albero di agrume.  
48 Dissi: “Eccovi! La Metodista produrrà Metodisti, ogni volta. La Battista 
produrrà Battisti, ogni volta. La Cattolica produrrà Cattolici, ogni volta. Ma la 
Chiesa dell’Iddio vivente Produrrà Cristo dalla radice, la Parola ogni volta, se mai 
mette un’altra Vite di per Sé”.  
…59 Notate, ma è quello che producono che vi dice la differenza. “Dai loro 
frutti”,  disse Gesù: “li riconoscerete”. “Non si raccoglie uva da un cardo”, anche 
se il cardo è proprio nella vite. Potrebbe essere possibile, ma il Frutto lo 
distinguerà. Qual è il Frutto? La Parola, per il Frutto per la Stagione. Ecco 
cos’è, il loro Insegnamento. L’insegnamento di che cosa? L’Insegnamento della 
Stagione, di che Tempo è. Ma è La dottrina dell’uomo, la dottrina 
denominazionale, o la Parola di Dio per la Stagione? Ora, il tempo se ne va così 
rapidamente, che potremmo rimanere molto su quello. Ma sono certo che voi 
qui presenti, e sono certo che voi da una parte all’altra della nazione, potete 
vedere quello che cerco di dirvi, perché non abbiamo più molto tempo per 
trattenerci su ciò. 
186 Il motivo che gli Eletti, detto Gesù, non saranno sedotti, perché sono la 
Parola. Non possono essere nient'altro. Non posso udire nient'altro.  Non 
conoscono nient'altro. Proprio così Ricordate, Mosè non si lasciò trasportare da 
tutte le loro imitazioni…  
187 Lui lo conosce, così non si unì a loro. Oh, no. Rimase proprio presso di loro. 
Non voglia nessuna delle loro denominazioni. Rimase proprio con Dio…  
188 Perché? Essi non saranno sedotti da ciò. Il Vero Credente, sono il Seme 
Predestinato che dovrebbe restare in quel Giorno.  
189 Altresì, Gesù dice questo: "Molti brani in quel Giorno, nel Mio Nome, e 
diranno: 'Signore, non ho cacciato diavoli nel Tuo Nome?'" Gesù disse: "Nei 
giorni della Fine, quando il Tempo è Finito e la Grande Risurrezione è Venuta, che 
molti considerare e siederanno nel Regno". Il Regno di Dio è dentro di voi. Molte, 
le malerbe si verificano e siedono nel modo giusto: "Ora, aspetta un minuto, 
Signore! Io ho Parlato in Lingue. Ho gridato. Ho danzato nello Spirito. Ho 
cacciato diavoli. Ho Parlato in Lingue. Ho fatto tutte queste cose". Cosa disse Lui? 
Nota: "Voi operatori di iniquità , non vi conobbi giammai".   
190 Cos'è iniquità? Chiedete a qualcuno. È "qualcosa che sapete che dovreste 
fare, e non voglia farla". Loro conoscono quella Parola. La sentono Voi state 
ascoltando questo nastro. State ascoltando questo Messaggio. Vedete che il 
Signore Iddio dice così; Glielo vedete confermare, renderlo vero. E sapete che 
questo è tutto ciò che è, che contende su quelle false cose; voi operatori 
d'iniquità! "Oh, sì, ho avuto grandi campagne. Ho fatto questo. Ho fatto quello". 
Disse: "Dipartitevi da Me, voi operatori d'iniquità, non vi conobbi giammai".  
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191 "Bene, lo Spirito Santo è caduto su di Me". Non ne dubito per niente. "Ho 
Parlato in Lingue. Ho cantato nello Spirito. Ho fatto ... " Non ne dubito per 
niente. Non c'è nessun dubbio in questo. Oh, fratello, sorella, che specie di 
condizione! Questo è un tempo di tremore. Dove siamo? La Parola viene ora alla 
Vita. Annotare.  
192 … Matteo 7:21. "Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli; ma è la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. Di Molti diranno un me in 
quel Giorno: Signore, Signore, non abbiam noi Profetizzato...". Profeti, Unti!  È 
giusto? "Non eravamo noi non Profeta? Non eravamo uniti, a? Non ho io 
Profetizzato nel Tuo Nome? E nel Tuo Nome non ho io cacciato diavoli?" Come 
puoi fare, e rifiutare d'essere Battezzati nel Nome di Gesù? Vedete? Oh mio! 
Vedete quant'è seducente? Proprio fino a quello stesso punto, poi ricade. Essi 
vanno proprio fino alla Parola, poi ricadono. Osservate questo ora. Tiriamo 
fuori questo, solo un minuto. Molti diranno a Me... Signore, Signore, non abbiam 
noi Profetizzato, non siamo stati Profeti? ... Sì, ho parlato di quello in Matteo 24: 
24. ...e in Nome Tuo cacciati demoni, ...in Nome Tuo, molti Miracoli …Molte 
Operazioni? Ma Io allora confesserò loro: Io non vi conobbi giammai; dipartitevi 
da Me, voi tutti operatori d'iniquità . "Quando Ciò è stato fatto proprio davanti a 
L'hai Visto, e L'hai Visto muoverSi, hai visto che era la Parola; e per amore della 
vostra denominazione, siete stati trattenuti dentro a essa. Non vi ho conosciuti. Non 
m'importa quanti diavoli voi cacciate, quanti di voi avete fatto questo e quello; non 
ho saputo niente di voi". Balaam disse: "Ho ben Profetizzato, nel Tuo Nome. È 
venuto un compimento ".  
193 "È esattamente giusto, però, quando arrivò alla Parola, L'hai rifiutata".  Oh, 
fratello, vedi la parte seducente? Non "Profeta",  esattamente; ma con la Parola, 
la Vera Parola, la confermata Parola resa Manifesta. "Voi operatori d'iniquità !"  
194 Prova, satana ha provato in tutte le Epoche di imitare la vera Parola. Noi lo 
sappiamo, no?  
195 Notate, arrivano fino alla linea di confine e poi smettono. Guardate qui, Egli 
disse, in Ebrei al 6°Capitolo, ora, stavamo leggendo un momento fa. Vi ho detto 
di fare di nuovo riferimento a, e lo faremo per i prossimi pochi minuti. Egli 
disse: Ma ... spina e cardi ... io quali sono vicini al rigetto; la cui fine è d'essere 
arsa. (Linea di confine!) ... Voi che avete gustato il Dono Celeste , ... "Gustato", in 
altre parole: L'avete visto! Non si [Il Fratello Branham schiocca le labbra-Ed.] 
GustarLo solo con la tua bocca. Ma L'hai Visto, e sapevate che era la Verità. 
Sapevate che era la Verità. "Gustato il dono Celeste". ... e... stati fatti Partecipi 
dello Spirito Santo, come Esso è caduto su voi, ... Gustata del la Buona Parola di 
Dio, ... "Gustato",  voi avete visto che era giusto. "E lo Spirito Santo che è caduto 
su di voi", l'erbaccia nel campo. ... e poi voltarsi ... "Rinnegando lo stesso Cristo 
che vi ha Santificati, e vi ha Chiamati, e ha messo l'Unzione su voi". ...non resta 
sacrificio per il peccato, per quello. È imperdonabile! "È impossibile per loro mai 
conoscere la Verità". Perciocché egli è impossibile che coloro che sono stati... fatti 
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partecipi dello Spirito Santo, Cadde sull'erbacce, vedete: "Iniziò con Gesù, e: 
'Signore, sto passando'", ma quando arrivò alla Parola, vi voltate indietro. "Fatti 
partecipi dello Spirito Santo, e gustò gustato, o visto la Parola Stessa Manifestata". 
E poi vi allontanate da Essa: "È totalmente impossibile per loro mai vedereLa o 
venire a Essa". È il COSÌ DICE LA SCRITTURA.  Ora, voi ... "Cieli e terra 
passeranno, ma Essa no". Lo vedete? "Totalmente Impossibile". La Bibbia dice 
così, e lo Spirito ne rende Testimonianza. 
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
46 … E Gesù La chiamò, “un Seme”. E qualsiasi Seme porterà del suo genere se 
è nella Giusta Condizione, nella Giusta Atmosfera. … Ora, il Libro contiene 
l’intera Rivelazione di Gesù Cristo. Non aggiungete ad Essa né togliete da Essa, 
e ogni Rivelazione deve venire da Essa. Vedete, dev’essere la Parola. 
…73 E' giusto, la Parola viene sempre al Suo Profeta. Quindi non possiamo 
aspettarci che Essa venga ai teologi. Non possiamo aspettarci che Essa venga alle 
denominazioni. Deve venire per l’itinerario del Canale di Dio di cui Egli ci ha 
predetto, ed e l’unico modo in cui mai verrà. Sarà odiata, rifiutata, rigettata…   
…75 … sceglie i Suoi Profeti e altro per l’Epoca; stabilisce la sua natura, la 
natura dell’uomo, lo stile di Predicare dell’uomo, …sul loro Dono e tutto quello 
che fa, e affrontare la sfida di quel giorno. Dio crea quell’uomo e lo manda. E 
nella Sua Stessa mente, come ho Predicato ieri sera, noi siamo un Germe del 
Gene di Dio. Egli sapeva che quell’uomo ci sarebbe stato in quell’Epoca, prima 
che mai ci fosse una molecola, o una luce, o qualsiasi altra cosa sulla terra. 
…48 Deve venire in accordo alla Parola se viene da Dio, perché deve 
Confermare o dimostrare la Presenza di Dio… 
…110 Questo è vero. Credevano tutti allo stesso Dio. Adoravano tutti YHWH.  
Guardate il Sacrificio di Balaam: Sette Altari, il Numero Perfetto di Dio; le Sette 
Chiese, vedete; Sette Montoni, parlando della Venuta del Signore. 
Fondamentalmente, era tanto Fondamentale quanto lo era Mosè; ma, vedete, 
non c’era una Conferma Divina. In questo, erano entrambi Profeti. 
111 Ma sotto il Ministero di Mosè, c’era una Colonna di Fuoco Soprannaturale, 
una Luce sospesa dentro il Campo. C’era la Guarigione Divina, c’era il Grido 
del Re nel Campo, Grandi Segni, Guarigione Divina, e Prodigi e altro Compiuti 
in mezzo a loro. Era un Segno di un Dio Vivente fra il Suo Popolo. 
 
Ebrei Capitolo 6, Parte 2, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1957-Trafiletti dal 322 al 

356 
Parallelo del Soggetto in: 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965-Trafiletti 
dal 22 al 61 
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322 Non c’è nessuno che sia rimasto nella Chiesa, stasera, suppongo, che si 
ricordi. Anni fa, questo accadde circa nel tempo in cui il Tabernacolo fu 
costruito. Salvo che ci fosse il Fratello Graham, là dietro, o qualcuno. Non so, se 
voi eravate qui prima, o no, fratelli. Il Fratello Mahoney, penso che ci fosse. Sì, 
appena prima che mi sposassi.  
323 Quel Dono che operava, del quale ero spaventato. Mi dicevano che era dal 
diavolo. Non lo seppi finché l’Angelo del Signore non me lo riferì.  
324 Andai a Mishawaka, e mi sedetti nella riunione, e non avevo mai udito tanto 
urlare e gridare e lodare Iddio. Pensai: “Fratello, questo è il Cielo”. E, oh, come 
loro andavano su e giù.  
325 Dovettero tenerla nel Nord, a causa della segregazione. Quelli di colore e i 
bianchi erano insieme. In realtà la P.A. di W. e la P.A. di J.C. si erano staccate 
ed erano diventate i Pentecostali Uniti. Ma che Risveglio stavano avendo, lì al 
Tabernacolo del Fratello Rowe a Mishawaka. E io, una persona un po’ curiosa, 
seduto dietro sulla sedia, stavo osservando tutto questo. Non avevo mai visto 
queste cose prima.  
326 C’era un uomo seduto lì… Non ho mai detto questo in pubblico prima. 
C’era un uomo seduto da una parte, ed un uomo dall’altra, e uno Parlava in 
lingue, e l’altro lo Interpretava. E dicevano diverse cose che dovevano avere 
luogo. Poi, questo parlava in lingue, e quello interpretava. Pensavo: “My, non è 
questo meraviglioso?” Pensavo: “Quant’è Glorioso! Devono essere Angeli, scesi in 
forma umana”.  
327 Bene, avevo solo un dollaro e settantacinque centesimi coi quali tornare a 
casa, e io potevo solo comprare un pieno di benzina. Quella notte dormii in un 
campo di granturco. Parte di ciò ce l’ho su un libro, ma non tutto, perché non 
volevo ferire i loro sentimenti. E così, quella sera, dissero: “Tutti i Predicatori 
vengano sul palco”. Mi ritrovai sul palco. Là in quel tempo ero il Predicatore più 
giovane.  
328 Così, il mattino seguente, mi chiesero di venire a Predicare. Mi nascosi. 
Sapete, l’uomo di colore disse: “È qui”.  Vi ricordate la storia, quando mi 
smascherò seduto lì.  
329 E così dopo aver Predicato quel giorno, camminando in giro, pensai: “Se 
solo potessi rintracciare quei due uomini”. Loro guidavano la riunione. Uno si 
alzava e diventava bianco in faccia; Parlava in Lingue. E l’altro l’Interpretava, e 
dava le parole: “COSÌ DICE IL SIGNORE: ‘C’è una certa e certa persona qui, 
dal tale e tale nome, che dovrebbe fare questo e tale e tale cosa”. Fratello, era la 
Verità. E l’altro si alzava e Parlava in Lingue, e lui Interpretava.  
330 Pensavo: “Oh, my, non è Meraviglioso?” Così, quel giorno, pensavo, andai 
fuori a pregare. Pensavo: “Signore, fallo ancora per me”. Non sapevo come 
chiamare ciò, Visioni.  
331 Andai fuori a pregare, e chiesi al Signore di aiutarmi. Andai attorno 
all’edificio, e mi capitò di imbattermi in uno di loro. Ora, il Signore mi ha dato 
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una maniera di conoscere le cose. Gli diedi la mano. Dissi: “Piacere!”  Disse: 
“Piacere! Come ti chiami?” E dissi: “Branham”.  “Oh”,  disse lui: “tu sei il 
giovanotto che ha Predicato stamattina”. Io dissi: “Sissignore”.  
332 Mentre ero in conversazione con lui, colsi il suo spirito.  E lui era un 
Cristiano Genuino, un Cristiano davvero puro, fratello. Intendo dire che era un 
Credente. Pensai: “Oh, non è meraviglioso?”  
333 E circa un’ora dopo, fuori accanto all’automobile, che aveva l’aspetto di una 
grandissima automobile, che aveva “Gesù Solo” scritto sul retro, e stando là 
fuori c’era l’altro uomo. Ed io andai là e dissi: “Piacere, signore!”  
334 Disse: “Piacere!”  Disse: “Tu sei il Fratello Branham che ha parlato 
stamattina”.  
335 Dissi: “Sissignore. Sono io”. Dissi: “Senta, mi rallegro di quel Grande Dono di 
Dio che Opera in voi due fratelli”.  
336 Disse: “Grazie, Signor Branham”. E cominciai a sentire il suo spirito. Venne 
una Visione. E se ho mai parlato ad un ipocrita, lì ce n’era uno. Sua moglie era 
una donna dai capelli neri. Lui viveva con una donna bionda, aveva due figli da 
lei. Non era per niente al mondo un Cristiano.  
337 Allora dissi: “Dove mi sono messo? Pensavo di essere in mezzo agli Angeli, e 
ora devo essere in mezzo ai demoni. Qualcosa è accaduto. Qui ce n’era uno, un 
genuino cristiano; e lo stesso Spirito che è caduto su quest’uomo, cadeva su 
quest’uomo”. Dissi: “Ora sono tutto confuso”. Non sapevo cosa fare. Gridai e 
chiesi implorando al Signore. Non sapevo cosa accettare.  
338 Stavano quasi per farmi… Mi chiesero se “avessi ricevuto lo Spirito Santo”, 
me lo chiese quest’individuo. Dissi: “Nossignore, non come l’avete ricevuto voi”. 
Disse: “Ha mai parlato in lingue?” Dissi: “Nossignore”. Disse: “Allora non ce 
L’hai”.   
339 Così io dissi: “Probabilmente hai ragione, fratello mio. Forse non ce l’ho, 
perché non ho quel che avete voi”. E dopo un po’, fui felice di non averlo.  
340 Dunque io osservavo questo, e vidi la maniera in cui quello si muoveva.  
341 Così, un giorno, stavo Pregando qui fuori, molto tempo fa. Vi dirò perché, 
per chi stavo pregando, era Roy Davis. E mi trovavo qua fuori a Pregare, perché 
mi aveva chiamato “un fantoccio”,  ed io stavo Pregando che Dio lo Perdonasse 
per questo. E lui possedeva una tipografia là dietro, scrisse un giornale. E la 
tipografia prese fuoco e bruciò, un paio di sere dopo, mentre vi lavoravano.  
342 E così mi trovavo là dietro in una vecchia grotta dietro al Mulino Green. 
Andai laggiù. E stavo Pregando, stavo lì da due giorni. Posai la mia Bibbia su un 
vecchio tronco, dove, l’ho mostrato al Fratello Wood, un po’ di tempo fa, posai 
la mia Bibbia. Mi sedetti a cavalcioni del tronco. E il vento soffiò. Pensai: “Sono 
stato così tanto tempo, lì in quella grotta, vorrei leggere un po’”. Così presi la 
Bibbia e cominciai a leggere, e questo era il Capitolo che c’era. Ebbene, iniziai a 
leggere, e iniziai a chiedermi dopo. Vedete?  
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 Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una volta 
Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti partecipi 
dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del secolo a 
venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo Rinnovati a Ravvedimento; poiché di 
nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad infamia. 

343 Pensai: “Ecco quella Scrittura”. Ma qualcosa non mi era ancora chiara. 
Allora iniziai a pensare: “Qui è dove lui replicava, qui nel Principio:  

 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il Fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della Fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, e 
della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 

…‘E non stiamo a porre il Fondamento morto del Ravvedimento, al Principio. E 
non stiamo a porre il Fondamento del Ravvedimento’, e qui lui dice: ‘Nuovo, 
Rinnovare se stessi a Ravvedimento. Ma tendiamo alla Perfezione, lasciando 
indietro queste cose’”.  
Dunque iniziai a leggere. Poi lessi il Versetto Seguente.  

 Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse volte 
sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è coltivata, 
riceve benedizione da Dio. 

344 E quando lessi questo, Qualcosa mi scosse. E pensai: “Signore, questo non si 
riferisce a Roy Davis. Perché faresti questo?”  
345 Cominciai, voltai un’altra pagina. Dovetti ritornarVi, di nuovo: “Per coloro 
che una volta sono stati Illuminati è Impossibile”, La esaminai di nuovo.  
346 Poi pensai: “Signore, cos’è questo? Cosa vuoi dire, Signore?”  
347 E mi voltai e ritornai nella mia grotta, per pregare su Ciò. E quando lo feci, 
vidi un mondo che girava. Ed era tutto solcato, per bene, tutto il mondo. E vidi 
un Uomo in Bianco, che andava in giro, aveva una sacca in mano. E mentre 
andava in giro Seminava. Andò intorno alla curvatura della terra. E non appena 
girò intorno, ecco venire un individuo vestito davvero di nero, una persona 
dall’aspetto astuto, passando furtivamente così, guardando. E aveva del seme. E 
gettava qualcosa all’indietro, man mano che girava intorno alla terra; guardava 
tutti e gettava. Stavo in piedi a guardare la Visione.  
348 Dopo che se ne fu andato, il mondo girava, e c’era un grandissimo raccolto, 
ed era di Grano. E in mezzo al Grano c’erano erbacce, lappole e cose simili.  
349 Venne una siccità. E, oh, quel Piccolo Grano come chinava il suo piccolo 
capo, ed era assetato. La piccola lappola aveva la testa chinata, ed era assetata. 
Tutti pregavano per ricevere la pioggia. E dopo un po’, si fece avanti una grande 
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nuvola e adacquò tutta la terra. E la piccola lappola saltò su, iniziò a gridare: 
“Gloria a Dio! Alleluia! Lode al Signore” 
350 E il Piccolo Grano, saltò su, iniziò a gridare: “Gloria a Dio! Lode al 
Signore!”  
351 E poi la Scrittura venne a me, che si trova nel Libro di Matteo 5:44-45:  

 Matteo 5:44 Ma io vi dico: Amate i vostri nemici, benedite coloro che vi 
maledicono, fate bene a coloro che vi odiano, e pregate per coloro che vi 
fanno torto, e vi perseguitano; 
Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; poiché 
Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere sopra i 
giusti, e sopra gl'ingiusti. 

352 Perciò, vedete, la stessa Pioggia che fa crescere il Grano, fa crescere la 
lappola. E, dunque, afferrai il quadro.  Ecco il vostro confessore carnale, cioè 
proprio nella chiesa. Ma i suoi frutti… può Gridare, Saltare, Danzare, Parlare 
in Lingue; ma i suoi Frutti: lui è una lappola. E lì c’è l’altro, che ha lo stesso 
Spirito. Lo Spirito Santo può cadere dritto in un gruppo di persone, ed un 
ipocrita può gridare, per lo Spirito Santo, proprio come una lappola può vivere 
tramite la pioggia mandata. Ecco di cosa qui Paolo sta parlando. Ma è 
impossibile che una lappola divenga Grano, o che il Grano divenga una lappola. 
Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Perché quelli che sono stati 
una volta Illuminati… e sono stati fatti Partecipi del Dono dello Spirito Santo, 
E… gustato la Buona Parola di Dio e la Potenza del mondo a venire, …se 
cadono, è impossibile rinnovarsi da capo…  Ascoltate quello che disse. …poiché 
la Pioggia… viene spesse volte sulla terra, per adacquarla e coltivarla, e 
prepararla; Ma…le cui spine e triboli sono vicini al rigetto;… Ora, dunque, 
lasciando i principati e le dottrine intorno a Cristo, tendiamo alla Perfezione; e non 
stiamo di nuovo a porre il Fondamento del Ravvedimento e delle opere morte… 
verso Dio, e la Fede, e così via, …e Dottrine di Battesimi, …Imposizione delle 
Mani, e cose Simili;…  
353 Vedete, al credente carnale, lì in quei giorni, proprio come oggi, piace dire: 
“Ebbene, io appartengo alla Chiesa. Mi sono Ravveduto. Io sono venuto su, ho 
fatto una Confessione. Sono stato Battezzato”. Vedete, si basano su quelle riforme 
carnali. E cosa fa questo? Produce lappole.  
354 Cosa fa la Perfezione? È il Grano. Il Grano è la Parola di Dio. Egli lo usa 
come Sua Parola. È un Seme. Esso produce.  
355 Dipende da quale seme è seminato nel tuo cuore. Se vieni in Chiesa solo 
perché hai paura dell’inferno, se ti unisci alla Chiesa perché non vuoi andare 
all’inferno, sei ancora una lappola. Se ti unisci alla Chiesa solo per essere 
popolare, sei ancora una lappola. Se hai fatto tutte queste cose formali perché 
devono essere fatte, ed è tutto quello che hai, sei ancora una lappola.  
356 Ma un vero, genuino cristiano continua verso la Perfezione fino a che il 
mondo è morto e tu divieni una Nuova Creatura in Cristo Gesù. Allora, è 
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impossibile che quell’uomo mai cada. Quello che ha detto la Bibbia! Vedete 
come quello regge il confronto con il resto della Scrittura? Vedete come si 
dispone esattamente lì dentro al suo posto? 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SATANA PUO' IMITARE I DONI MA NON PUO' IMITARE 

LA TERZA TIRATA 
PUO' IMITARE I DONI MA NON PUO' ESSERE LO 

SPIRITO SANTO 
NON PUO' ESSERE LA PERFETTA PARTE DELLA SPOSA 

DI CRISTO 
NON PUO' GIUNGERE AL SUGGELLAMENTO, AL 

COMPLETAMENTO DELLE VIRTU' 
Rivolgete lo Sguardo a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 

38 Quindi ora vi dirò qualcosa, ora, che non ho mai detto. E, si tratta, della cosa 
che abbiamo aspettato per tanto tempo (almeno da molti anni, quattro o cinque 
anni, o forse più), la Terza Tirata, è ora stata Confermata, e sono certo che voi 
tutti sapete di cosa si tratta. 
39 Ora ricordate, non ci sarà mai un’imitazione di ciò, perché non può essere. 
Vedete, non può essere. Ora e in esistenza. E ho… Sono stato avvisato di questo, 
che presto… Proprio ora in questo tempo e appena accaduto, in modo da 
Identificare la sua Presenza fra voi, vedete, ma non sarà usato in Grande 
Maniera finché questo Concilio non inizierà a stringere. E quando lo farà, 
quando quello compie… I Pentecostali, e cosi via, possono imitare quasi ogni 
cosa che possa essere fatta. Ma quando verrà quel momento, quando arriverà la 
stretta, allora vedrete, ciò che avete Visto Temporaneamente, essere Manifestato 
nella Pienezza della sua Potenza. Vedete? Vedete? Vedete? Vedete? 
…49 Si sta stringendo. E poi quando arriverà quel tempo, e la pressione arriverà 
al punto in cui sarete FORZATI AD USCIRE,  allora osservate ciò che sto per 
dirvi fra alcuni minuti. Osservate allora la Terza Tirata, vedete, e sarà 
assolutamente per i completamente perduti, ma essa sarà per la Sposa e la 
Chiesa. 

 
Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

327 Forse questo Ministero, col quale ho cercato di portare le persone indietro 
alla Parola, ha posto un Fondamento; e se è così, allora io vi lascerò, 
definitivamente. Non ce ne saranno due di noi qui allo stesso tempo. Capite? Se è 
così, allora Egli Crescerà, ed io diminuirò. Io non lo so. 
…260 Ma questa è una cosa che egli non può imitare. Di questo non ci saranno 
imitatori, vedete, poiché egli non Lo conosce. Non c’è modo per lui di 
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conoscerLo. È la Terza Tirata. Egli di Esso non sa proprio niente. Vedete? Egli 
non Lo capisce. 

 
Disperazione, Jeffersonville, Indiana, Usa,  1-9-1963 

21 E il diavolo può imitare qualsiasi di quelle cose, ma non può essere lo Spirito 
Santo. Capite? Lui può imitare questi Doni, ma non può essere lo Spirito Santo. 
E lo Spirito Santo è il Segno che il Sangue e stato applicato, perché Esso segue il 
Sangue per tutto il Libro della Redenzione. Lo capite? Quello fu lo Scopo del 
Suo Venire. Ecco ciò che Lui Segui in ogni Epoca. In ogni Epoca Lui ha seguito 
ciò, per vedere quello che Esso ha Prodotto, ed essi non poterono essere resi 
Perfetti senza di noi. E adesso, l’Intero Spirito Santo Visita la Chiesa, formando 
Dio in Carne Umana; come Egli fece prima di Sodoma, l’incendio la, che era un 
simbolo. Allora Egli apparve a lui, ad Abrahamo.  

 
Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 

32 Come vi dissi una volta qui, quando nel Vecchio Testamento veniva scritto il 
Patto ed era poi fatto a pezzi, quando le parti si riuniscono, dovevano 
Combaciare. Ogni pezzo di carta doveva Adattarsi Bene, e l’Intero Programma 
doveva Allinearsi Correttamente. Dio Confermò il Suo Patto a col Popolo da 
Isacco a Cristo, e al Calvario Lui fece in Pezzi il Messia. Prese il Corpo e Lo mise 
sulla Sua Destra, e mandò giù lo Spirito Santo sulla Chiesa. E la Chiesa dovrà 
avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece Gesù, altrimenti non andrà 
mai nel Rapimento. Doveva combaciare... Prendi questo foglio di carta qui e 
fallo a pezzi. Ora, non lo potresti imitare se lo volessi; deve ritornare lo stesso 
foglio, quindi quelle lettere torneranno esattamente come erano. Ecco 
esattamente come deve essere la Chiesa. Gesù eseguì sempre il Compito del 
Padre, facendo quel che era Giusto al Suo Cospetto, non solo facendo questo e 
quello, quel che alla Chiesa Si addice di fare, ma riguarda gli Affari di Suo 
Padre, e Gesù aveva la Testimonianza: "Io Faccio sempre quello che Piace al 
Padre.” 

 
La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 

342 Quando un uomo possiede questo Tipo di Cose, allora lo Spirito Santo viene 
su di lui. Non importa, potreste Parlare in Lingue, potreste imitare qualsiasi 
Dono che Dio ha. Potreste farlo. Ma finché queste Virtù qui non entrano in voi, 
siete ancora lontani dal Reale, Vero Fondamento della Fede. Ma quando queste 
Virtù crescono in voi, e aggiungete quello a quello, allora siete un Monumento 
Vivente. Siete un Idolo Vivente che si Muove. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL MARCHIO E IL SUGGELLO 
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LA PAROLA SUGGELLANTE 
GUAI A CHI AGGIUNGE O TOGLIE - MARCHIO 

LA PROVA DI FORZA 
LA LIMITAZIONE DEL MINISTERO DELLA SPOSA 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
101 È la bestia là, ciò che fece e qui c’è l’immagine, la stessa cosa. E la bestia era 
tanto grande, che formò quella grande Chiesa universale a Nicea, vedete, che 
causarono che tutto il mondo venisse in quello, in quell’unico sistema. E 
pensavano che era tanto grande: “Nessuno era capace di far guerra a loro”, ha 
detto la Bibbia, finché hanno fatto un’immagine alla bestia, e hanno portato tutti 
i protestanti dentro il concilio delle chiese; che ha formato un sistema, che voi 
come Cristiano, non avevate neanche pensato né nessun’altra cosa a meno che 
non foste appartenuti a quel sistema.  
102 Ecco la differenza tra il marchio della bestia e il Suggello di Dio. Dio 
Suggella con la Sua Parola. Credete che sia la Parola? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ora, voi dite: “È giusto, Fratello Bra nham?” Sissignore.  
103 Ora, io so che voi dei sabbatari, o avventisti del settimo giorno, dite: 
“L’osservanza del Sabato”. Ma non lo è. Non per essere scortese con voi, ma è 
assolutamente non scritturale. Efesini 4:30, dice: “Non contristate lo Spirito 
Santo di Dio col quale siete stati Suggellati per il Giorno della vostra Redenzione”. 
Capite?  
104 Ora, lo Spirito Santo è la Parola. Dio non è tre. Egli è lo stesso Dio in tre 
dispensazioni, in tre Cariche. Dio, il Padre, sulla Legge; Dio, il Figlio, nella 
grazia; e Dio, lo Spirito Santo, come voi Lo chiamate, lo stesso Dio nella 
dispensazione dello Spirito Santo. Dio, il Padre, era la Parola; Dio, il Figlio, era 
la Parola; e Dio, lo Spirito Santo, è la Parola. Vedete, sono solo tre Cariche. E 
per re-…e lo Spirito Santo vi Suggella, perciò voi siete Suggellati dalla Parola. 
Ora voi dite: “Ebbene, io sono Suggellato da…”  
105 Bene, allora ciò s’Identifica. Capite? Lo Dimostra. Non potete appartenere a 
un sistema, ed essere suggellati col sistema e con la Parola, vedete, perché sono 
contrari l’uno all’altro.  Non potete farlo. Bene. Ora scopriamo, che, la 
Meccanica della Grande Macchina, la meccanica della grande macchina, è per… 
La macchina, ha…un’automobile, ha pistoni, valvole, e carburatore, e così via. 
Questo è questo è la meccanica.  
…115 Fatemi per giunta dire qualcosa; in questo Tempo d’Unione, si vedono le 
chiese unirsi, le nazioni unirsi. È pure un Tempo d’Unione di Dio e della Sua 
Sposa. Ed io dico questo con riverenza e rispetto. Credo che la Sposa di Cristo 
sia Chiamata. Credo che Lei sia Suggellata nel Regno di Dio. Credo che la 
Meccanica ci sia. Essi stanno aspettando la Dinamica che La condurrà via dalla 
terra, nella Gloria, nel Rapimento. Lo credo con tutto il cuore. Sissignore. Noi 
non sappiamo come Lui lo farà, però lo farà. Egli è la Dinamica. Noi diveniamo 
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soltanto Membri della Macchina, del Suo Corpo, formandoci alla Sua 
Immagine, e Lo Vediamo Unirsi a noi, nelle Sue Opere, con i Suoi Doni 
d’Amore, come Lui ce li porge proprio prima della Cena delle Nozze. E stiamo 
aspettando, facendo attenzione a questo. La loro grande chiesa deve essere unita.  
116 La Dinamica di questa Chiesa sarà un ricaricare dello Spirito Santo che noi 
abbiamo operato in una PICCOLA MISURA, mentre la Pietra Angolare sta 
scendendo per Unirsi col Corpo. Ma quando Quel Capo e il Corpo si Uniscono 
insieme, la PIENA POTENZA  dello Spirito Santo la solleverebbe esattamente in 
quel modo; anche i Morti, che sono Morti in Cristo, da centinaia d’anni, 
Risorgeranno nella Beltà della Sua Santità, e prenderanno il Volo verso i Cieli. 
La Dinamica è lo Spirito Santo. 
…119 Perché sono stato sempre contro a tale roba? Non lo sapevo; ora lo so. 
Perché sono stato sempre contro la religione organizzata? È perché (lo vedo ora) 
è il marchio della bestia. Capite? Non ho mai detto questo fino a un paio di 
settimane fa. Capite? Ora, dopo la politica di Chiesa, che cosa accade poi? Dopo 
che la Parola è stata veramente Confermata? Ora, sentite, alla fine si è giunti al 
punto in cui ci deve essere un accordo. Ora il loro successivo movimento era…  
120 Quale fu il successivo movimento dei giudei dopo che la Chiesa Lo respinse? 
La Chiesa respinse la Parola. Non vollero avere nulla a che fare con Essa. “Essa 
era uno spirito cattivo”. Essa conosceva i pensieri che erano nel loro cuore. “Essa 
era malvagia”. Eppure, era la Parola. Le opere che Egli faceva testimoniavano di 
Lui, confermavano Chi Egli Era. Essi non volevano avere niente a che fare con 
Essa. Quindi, la cosa seguente, si perviene al governo. E questo è un governo di 
chiesa, perché l’intera nazione è coinvolta. Ci fu una nazione pagana che 
controllava su una nazione religiosa. Ora, si tratta, che tutto è religione, perciò si 
deve arrivare ad una religione mondiale. Oh, my, un cieco potrebbe vederlo! E 
cosa fa dire a un cieco quando vede questo? Quando lo vede, uscirà dalla sua 
cecità.  
121 Notate lì quando questo concilio mondiale si riunisce, “Che faremo di questo 
Gesù detto Cristo?” Certamente non vogliono avere niente a che fare con Esso. 
Così, resta soltanto una cosa da fare, perciò, esattamente quello che fecero 
allora, essi Lo Crocifiggeranno, certamente, Lo faranno tacere. “Non è più 
possibile che avvenga. Non sarà permesso farlo”. La forza della religione delle 
nazioni non permetterà più a loro di farlo. Questo Ministero che procede qui, e 
cose simili, saranno assolutamente proibite. Non vi è possibile agire senza 
un’approvazione dal quartiere generale, il capo della chiesa, vedete, 
un’immagine alla bestia. Oh! Siamo a questo punto, questo è tutto. Noi siamo 
arrivati. E davvero confermato; la prossima mossa è Crocifiggere Lui.  
122 Lo stesso come ora, causando che tutti quelli che non si uniscono a loro, 
saranno esclusi e non sarà permesso loro di Predicare, vedete. Questo 
Crocifigge, di Nuovo, la Parola Confermata della Promessa. La ferma: “Non vi è 
più Permesso di averlo. Non più Servizi di Guarigioni. Non più Preghiera per i 
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malati. Nossignore! Non vi è possibile farlo. No, niente in più di questo. 
Nossignore! O verrete attraverso il concilio delle chiese o non l’avrete affatto”. 
123 Ora potete vedere perché sono contro la religione della denominazione, 
perché essa è il marchio della bestia. Roma ne è il capo, la prima. È esattamente 
giusto. E ciò induce tutti ad accettarlo con l’unirsi alle figlie, che sono 
l’immagine. La loro madre fece la stessa cosa. Dove si organizzò dapprima 
Roma? Quale fu la prima religione organizzata al mondo? La cattolica romana. 
Chiunque abbia notizia che affermi che non è così, fatemelo sapere. Non è qui. 
La prima organizzazione, la prima Chiesa che sia stata mai organizzata avvenne 
a Nicea, Roma. Sissignore. Ed è esattamente quello che fecero.  
124 E che cosa fece Lutero dopo la sua morte? Fecero la stessa cosa che hanno 
fatto a Nicea, Roma. Che cosa fecero dopo Wesley? Che cosa fecero dopo tutti i 
grandi movimenti che sono sorti? Fecero la stessa cosa, hanno creato figlie alla 
meretrice, esattamente così precise. Per dire, con la stessa, scopriamo qui…  
125 Avevo annotato qui una piccola Scrittura. Forse è meglio che io tralasci 
questo. Ma, e osservate, essi avevano… L’organizzarsi della Chiesa oggi ha 
messo insieme lo stesso sistema. La sola cosa di cui essi hanno bisogno è la 
dinamica d’esso, proprio qualcosa che li metta in forza. E si sta arrivando subito 
a una Prova di Forza.  
…82 Lui è giudicato, oggi, oppure è stato appena giudicato, oppure, e, è in 
giudizio, perché sia formato un sistema mondiale, di quel che è definito, il 
concilio delle chiese, per formare nel concilio mondiale della chiesa. Ora, e che 
cosa hanno fatto? Hanno votato che assolutamente si uniranno insieme, e 
avranno un concilio di chiese. E in questo concilio di chiese, in cui tutte le chiese 
devono appartenere a questo concilio, altrimenti, se non lo fanno, non vi si 
permetterà nemmeno di Predicare, non vi si concederà neppure di fare una 
Preghiera per i malati. E la vostra Chiesa può essere usata per tutto ciò per cui 
essi desiderano usarla. Se vogliono depositarvi scatole, oppure munizioni, o 
qualsiasi cosa vogliano fare, voi non avete affatto nessun controllo d’essa. O 
appartenete al concilio delle chiese, oppure non vi appartenete affatto. E quello è 
il sistema che sta per essere formato qui negli Stati Uniti, il quale adempie la 
Scrittura alla virgola. Adempie quanto il Signore mi disse nel 1933, vedete, e 
stamane ci troviamo in quel tempo. E Gesù Cristo, la Parola, è in giudizio, oggi, 
come lo fu alla Crocifissione, e ora Egli è sulle nostre mani. Egli è sulle mani del 
mondo. La Parola è stata chiaramente Identificata, intorno al mondo, vedete, ed 
Egli si trova in giudizio. Tutte le denominazioni L’hanno respinto. E ora Egli è 
giudicato come un…nel concilio delle chiese, ed essi Lo rigettano di nuovo e 
scelgono piuttosto come fecero allora.  
…149 Notate, dopo che la Parola Promessa per l’Epoca è stata Confermata, essi 
La respingono. Oggi hanno fatto la stessa cosa. E quindi giungo ora alla 
conclusione. E quando Egli Stesso venne allora chiaramente Identificato essere 
la Parola, e si arrivò alla Prova di Forza dove essi dovevano scegliere la Parola o 
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prendere il sistema; oggi si è giunti alla stessa cosa, si deve scegliere la Parola o 
prendere il sistema. Ed essi hanno preso il sistema. Ora, cosa provoca questo? In 
chiusura. Egli è sulle mani del mondo. Esatto.  
…126 La Chiesa cattolica e le chiese protestanti diventeranno amiche. Ve l’ho 
detto da allora, negli ultimi trent’anni e qualcosa. Esse si uniranno insieme. E 
voi vedete esattamente quel che stanno facendo ora. La protestante non 
diventerà mai cattolica, ma saranno una fratellanza associata, un marchio della 
bestia, reso simile alla bestia.  
127 Come con gli stessi mezzi che la madre, Eva, corruppe il mondo intero a una 
morte fisica. La madre, Eva! Ascoltate. La madre Eva corruppe tutta la razza 
umana, per mezzo della morte fisica, (come?) col rigettare la Parola e accettare 
qualcosa simile ad Essa. Lei causò ogni morte fisica perché lasciò la vera Parola, 
e credette la vera Parola tutta tranne una piccola parte. Un piccolo disaccordo 
con la completa Parola di Dio provocò ogni angoscia, ogni morte e ogni cosa che 
sia mai stata sulla terra. Eva l’ha fatto, la madre della morte. Ora vedete dove 
stiamo arrivando? La madre della morte, notate, lei solo non credette la Parola. 
Lei disse: “Dio ha detto…” satana disse: “Questo è giusto”. “Dio ha detto…” 
“Questo è giusto”. “Dio ha detto…” “Questo è giusto”. “Dio ha detto…”   
128 “Sì, questo, questo è esatto. In un certo senso, questo è giusto, ma, vedi, 
questo non è tutto di Ciò. Capisci, i vostri occhi si apriranno, sarete…” Ma Dio 
ha detto, e questo lo decide, la Parola! Vedete, si cominciò solo con un piccolo 
interpretare male la Parola, e, la stessa cosa, sta finendo allo stesso modo.  
129 Notate, una figlia è un prodotto di una madre e di un padre, per mezzo 
dell’unione. Ecco ora qualcosa che scuote. La morte però, quella fisica, la morte 
fisica è l’unione della madre Eva e di satana, insieme, col non credere la Parola 
di Dio. Essi si unirono e portarono dentro il prodotto della morte. Lei, la…La 
morte è un prodotto dell’unire insieme satana ed Eva.  
130 Eva aveva la Parola. satana è contro la Parola. E, sentite, quasi il 
novantanove e novantanove centesimi d’Essa, Satana ammise che era giusta. 
“Così vicino”, ha detto la Bibbia, “negli ultimi gi orni, che sedurrebbe gli stessi 
Eletti se fosse possibile”. Vedete come entra, com’è sempre stato, come sta 
uscendo? Allo stesso modo, uniti d’incredulità in tutta la piena Parola di Dio. Lo 
afferrate? Ecco cosa portò la morte, è l’incredulità che si unisce con la Parola. 
Incredulità, solo una piccolissima parte d’essa; una parte minutissima, un 
centesimo dell’un per cento. Ma deve essere il cento per cento! Questo è tutto.  
…141 Notate. Oh, non abbiate difetti; siate assolutamente sicuri. Se c’è qualcosa 
di cui dubitate nella vostra mente, fareste meglio a raddrizzarlo. Non aspettate 
fino ad allora, è troppo tardi. Non aspettate fino a che prendete il marchio così 
profondo che non Lo vedrete mai più, sarete ciechi. Egli accecò Israele, affinché 
potesse Manifestare la Sua Parola. Egli sta facendo la stessa cosa ai gentili, 
perché qui essi vi stanno camminando dentro allo stesso modo che quelli fecero 
allora.  
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142 Notate, Eva rigettò e perdette i suoi diritti. Dopo che aveva visto la Parola 
Confermata da Dio, quello che Lui aveva fatto, lei La rigettò e perdette i propri 
diritti.  La stessa cosa avevano fatto a Nicea, Roma. E la stessa cosa stanno 
facendo ora al concilio delle chiese, esattamente. Fratelli, da Genesi ad 
Apocalisse c’è la stessa cosa. Ecco cosa ha fatto Israele.  Ecco cosa ha fatto 
Pilato. Ecco che cosa ha fatto l’Intera Cosa, sempre, da Eva fino ad ora, la stessa 
cosa. Rigettano la Parola Confermata e piuttosto prendono un dogma. Questo 
forma morte, morte spirituale. Morti! La Parola è ancora predicata ai morti. 
Esattamente! Non ci sarà nel corso del Millennio, ora, capite. A loro è già stato 
Predicato. Possiate riceverLa proprio ora. Capite?  
143 I figli di Caino, che era il prodotto dell’incredul ità della Parola di Dio, i figli 
di Caino si fecero beffe del messaggio del Profeta Noè. L’avete notato? Con la 
Parola di Dio egli aveva portato il giudizio preannunciato, e aveva Segni Vividi, 
Segni Confermati che il Tempo volgeva alla Fine, e i figli di Caino se Ne fecero 
beffe. Così come fanno ora. Così, quello, fecero ai giorni di Gesù. Così fecero 
durante tutte le Epoche. È sempre stato. Si fanno beffe e Lo prendono in giro. 
Egli disse: “Negli ultimi giorni verranno schernitori, che diranno: ‘Non c’è 
differenza nel tempo, da quando i nostri padri sì addormentarono’”. Voi, capite?  
144 Così agirono i figli del diavolo, attraverso il sistema religioso, verso la Parola 
resa Manifesta al Tempo di Gesù Cristo. Sentite, i sistemi religiosi del popolo 
giudaico, (Sorella Rose), il popolo giudeo che avrebbe dovuto avere più buon 
senso, ma il loro sistema li indusse a rigettare e a farsi beffe della Parola di Dio 
(che essi affermavano di credere) resa Manifesta, non una Parola era fuori 
posto. Essi fecero la stessa cosa.  
145 Allo stesso modo agiscono oggi. Il sistema religioso in questa grande 
macchina che hanno montata ora farà, assolutamente, ha respinto le Promesse al 
Tempo della Fine; con il Messaggio del Tempo della Fine, e il Segno del Tempo 
della Fine, ogni cosa del Tempo della Fine che doveva essere, come Dio l’ha 
Predetto, Parola per Parola. È sul nastro. Se mi sparassero, o qualsiasi cosa 
possano fare, non fermeranno mai questo Messaggio! Capite? Esso andrà avanti 
proprio allo stesso modo. Capite? È già fuori. È registrato. È andato. Capite? 
Essi non potrebbero mai… Esso è la Parola della Fine, proprio ora. Per… 
Confermato e Dimostrato Completamente, ripetutamente più volte, da Segni, 
Miracoli, dalla Meccanica, dalla Dinamica, dalla scienza, dalla Chiesa, da Dio 
Stesso, ha Dimostrato che è l’Ora; sia dalla Parola, sia dai Segni e Miracoli.  
146 Un Messaggio Approvato da Dio in mezzo a voi, dai Segni e Miracoli 
dell’Ora.  Un Messaggio che Gesù Cristo non è morto, ma Vive lo stesso come 
sempre è stato, e che manda avanti. E ciò adempie esattamente Malachia 4 e 
tutte le altre Scritture che Gesù disse che sarebbero avvenute negli ultimi giorni, 
è totalmente adempiuto, sia scientificamente, dal mondo. E le riviste riportano 
Grandi Fotografie di cerchi di Luce, che fu predetto qui. E l’Angelo di Dio, che è 
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Sceso, di cui essi non sanno nulla. E dappertutto, in ogni luogo, è dimostrato, in 
tutto il mondo!  
…164 L’uomo deve fare attenzione quando ha il sangue di un altro uomo sulle 
proprie mani. Considerate un aereo. Un pilota di un aereo, quando mette in 
moto quell’aereo, controlla ogni strumento. Perché? Egli ha il sangue di 
qualcuno sulle sue mani. Ogni piccolo strumento che può essere controllato, lui 
lo controlla. Quando egli va fuori e fa girare l’aereo lui manda su di giri il 
motore, il mezzo, e vede che sia ben riscaldato. E tira la leva del gas 
completamente su, per constatare che il getto d’aria sarà… Se sarà in grado di 
forzare, o spingere l’elica, pure, con sufficiente aria per decollare. Voi siete stati, 
molti di voi, su un aereo, o seduti là, e l’intero aereo scuote quasi il suolo. Gli dà 
tutto quello che ha, per vedere se c’è qualcosa fuori luogo. In tal caso, 
scoppietterà e si bloccherà. Ma lui lo controlla ancora, se deve stare lì un 
momento, finché non lo controlla di nuovo. E se gli rimane un po’ di tempo, lo 
controlla di nuovo.  
165 Come dovrebbe la Chiesa controllarlo ancora, e ancora, e ancora, e ancora! 
Noi stiamo aspettando la Sua Venuta. Ci stiamo scuotendo, stiamo aspettando il 
decollo. È meglio che lo controlliamo con la Parola, non con quello che qualcuno 
ha detto. Siate sicuri di conoscere voi stessi, come una personale esperienza con 
Cristo. Lo controlla ancora, e ancora, e ancora. Perché? Lui ha il sangue di 
uomini sulle sue mani. Fa bene a controllare.  
166 Che ne è di un dottore, prima d’una operazione? Abbiamo un paio di dottori 
seduti qui stamane. Notate, che un dottore, quello che lui farà prima di andare 
in sala operatoria. Egli vuole una radiografia. Vuole controllare il sangue. Vuole 
controllare il cuore. Vuole vedere se avete qualche raffreddore, prima di darvi 
l’anestetico. Verifica tutti gli strumenti; li fa b ollire, a fondo, per assicurarsi che 
non ci siano batteri su di essi. Egli compie ogni cosa. Controlla più volte, 
ripetutamente e di nuovo. Perché? Ha il sangue di un uomo sulla sua mano. 
Vuole essere assolutamente sicuro che tutto sia in ordine il più possibile.  
167 Che ne è di voi? Che ne è di te, peccatore, che impressione hai avuto 
riguardo a ciò? Avere il sangue di un uomo sulla tua mano, la responsabilità 
come un pilota, e lui controlla; il dottore, e lui controlla; e quanti altri, tanti 
scienziati; che farete, quando avete il sangue di un uomo sulle vostre mani! 
Quando un giudice sta per pronunciare la sentenza, guardate come Legge quei 
libri, più volte, ripetutamente, e ancora, perché possa vedere ogni più piccola 
cosa, prima di pronunciare la sentenza. Perché, lui ha il sangue di un uomo sulle 
sue mani, deve esserci qualcosa che giustifichi ciò. Vedete?  
 

Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
161 Dobbiamo affrontare i fatti che Egli è sulle nostre mani. Lo abbiamo visto 
nella Sua Parola. Lo vediamo Confermare Se Stesso. Sappiamo che Egli è lo 
Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. È esatto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
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Dunque, stamane io non sto parlando soltanto a questa congregazione qui, 
perché sto parlando solo a sei, settecento persone, forse, ma parlo ai milioni di 
questo nastro che andrà in tutto il mondo. Capite? Nel paese del nastro, 
dovunque voi siate, Egli è sulle vostre mani. Sapete che è la Verità. Altrimenti, 
siete dunque ciechi; non riuscite a vedere la Parola, né potete vedere Dio nella 
Parola. Ed Egli è sulle vostre mani. Ora che ne farete di Lui?  
162 Pilato tentò di sbarazzassi di Lui, invece dobbiamo affrontare i fatti. Pilato 
dovette affrontarLo. Lui sapeva. Aveva udito. Ebbene, voi dite: “Io non ho mai 
visto nulla di ciò”. In ogni caso L’avete sentito. Lo state ascoltando adesso. 
Capite? Egli voleva che Gesù facesse un miracolo, o un trucco, per lui. Ma Egli 
non stava facendo dei trucchi; agiva solo come Dio Gli diceva di fare.  
163 Voi avete sentito. “La Fede viene dall’udire”. Voi avete Fede, e ve ne andate, 
per togliere questo dalle vostre mani. Ma lui deve lo stesso affrontare i fatti. Egli 
li affrontò, e così noi dobbiamo affrontare i fatti. Egli è pienamente Identificato. 
Pensate, col Sangue di un Uomo sulle vostre mani!  
…174 Ora lui disse: “Ebbene, se è così, Lo laverò via dalle mie mani”. Invece non 
poteva farlo. Nemmeno voi potete. Una volta che udite la Verità, dovete 
accettarLa o rinnegarLa. Nessun modo… Sissignore, dovete farlo. Gli 
Avvertimenti del Signore!  
175 I giudei gridarono: “Il Suo Sangue sia su noi; perché preferiamo credere ai 
nostri sacerdoti, al nostro sistema denominazionale, prima di credere in Lui”. 
Eccovi. Vedete oggi le categorie? Comunque tutti devono affrontare il problema 
di Dio. Dovete farlo tutti, in ogni caso, pagano o tutto quello che potreste essere. 
Incredulo, metodista, battista, presbiteriano, tiepido, freddo, caldo, e quello che 
potreste essere, dovete lo stesso affrontare il problema. Sia che lo vogliate o no. È 
sulle vostre mani. Questo è esatto.  

 
Cosa farò di Gesù detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

43 La Bibbia inizia in Genesi e arriva fino ad Apocalisse. Ora qui c’è una lezione 
che io voglio comprendiate, che… Vedete, in ogni Generazione, è stato Espresso, 
nella Bibbia, l’accadere di una certa cosa durante ogni generazione. Come 
Daniele vide il… interpreta il sogno di Nabucadnesar;  come sarebbero arrivati i 
regni gentili, e come sarebbero crollati, e come sarebbero passati. E ognuna di 
quelle persone nelle proprie razze e quelle nazioni, quelle potenze gentili che 
controllano, hanno controllato il mondo, hanno agito esattamente nella maniera 
in cui quella visione disse che avrebbe fatto.  
44 Quando Nabucadnesar, la testa d’oro, fu tolto, allora arrivarono i Medi e 
Persiani; e la natura di essi, in accordo alla natura del materiale, e in accordo a 
quel che il Profeta disse, proprio con esattezza. Nabucadnesar, la testa d’oro, che 
è il più grande e il primo del Regno. Poi i Medi e Persiani che sono l’argento. E 
poi si scende nelle cosce, che sono di rame. E ciascun metallo diventa sempre più 
duro; l’oro è il più soffice. E va a finire nel ferro, che è il più duro di tutti, è il 
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ferro. Ora, ciascuno di quei regni è arrivato esattamente, con la natura, come il 
Profeta disse che avrebbe fatto. E che cosa stava facendo? Stava seminando un 
seme perché le nazioni stiano in guardia, e ogni volta quando quel regno veniva 
tirato fuori, doveva agire in accordo a ciò che la Parola diceva.  
…179 Ora tutti devono affrontare il problema. In ogni Epoca è stato così, ogni 
volta. Durante l’Epoca di Eva e Adamo, avanti lungo l’Epoca di Noè, più giù nel 
tempo di Daniele e Beltsasar e Nebucadnesar, continuando nel tempo di Cristo, e 
avanti fino a questa stessa ora nella quale viviamo, è stato lo stesso, è sorto il 
problema della Parola. Non il loro credo o non la denominazione, non il dogma, 
ma, il problema della Parola è stato contro quelle cose. Perciò, ora, Essa è sulle 
vostre mani ora.  
…73 Ora, lo troviamo ora davanti a Pilato, e pure Completamente Approvato, 
Identificato per il Tempo, cioè la chiesa, tramite il Messaggero del Tempo. A 
loro era stata data un’occasione di Vedere e Credere, ma Lo rigettarono. Perché 
Lo rigettarono? Molti di loro volevano crederLo; ma le loro tradizioni, non la 
gente, ma le loro tradizioni!  
74 Ora, vedete, come Nicodemo che venne di notte, e disse: “Maestro, noi 
sappiamo che sei un dottore che viene da Dio. Noi sappiamo che Tu vieni da Dio. 
Nessuno può fare queste cose che fai Tu se Dio non è con Lui. Noi…” Chi è “noi”  
di cui parlava? La chiesa, i farisei, i conduttori di Quel Giorno. “Noi sappiamo. 
Siamo completamente convinti che Tu sei quella Persona”. Perché dunque non 
potevano farlo? A causa, del loro sistema. Voglio che questo si addentri 
profondamente, perché questo è quello a cui sto arrivando. Capite? Il sistema in 
cui essi si erano già uniti, era quello che non riuscivano a smuovere. Sebbene 
vedessero che Quello era il Messia, ma il sistema con cui erano legati non 
permetteva loro di accettarLo. Comprendete? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Ora voglio chiedere, da quest’uditorio visibile, quanti 
comprendono ciò di cui sto parlando? Alzate le mani. Bene.  
75 Ora, un sistema! Essi Lo credevano, e sapevano che Lo era. Come vorrei dire 
quella stessa cosa oggi! Vediamo quel che è tenuto esserci oggi, e Lo constatiamo, 
però il sistema non permetterà loro che Lo accettino. Essi sono tanto indottrinati 
al sistema! Vedete, non si tratta della persona, è il sistema…  
76 Non erano i giudei; era il loro sistema. Quel sistema Lo condannò, perché non 
tollerava il loro sistema. Comprendete? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Ora, la stessa cosa ha luogo ora. Ed essi scelsero questo nemico pubblico, un 
assassino. Ora però il problema ha coinvolto il governo. Perciò il governo deve 
pronunciare questa sentenza, perché, per prendere una vita, si deve venire 
davanti al governo. A loro non era permesso di farlo, perché si trovavano sotto il 
dominio di Roma, e non potevano togliere la vita non importa quanto la loro 
Chiesa dicesse: “Noi dobbiamo farlo”. Ebbene, essi non potevano farlo senza che, 
prima, Roma non ne avesse dato loro l’approvazione. Quindi, deve essere 
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portato davanti al governo. Ora il governo è coinvolto nel fatto. Ora, se questo 
non è un’immagine d’oggi, io non vedo altro. Vedete, esattamente!  
77 La chiesa Lo rifiuta, ora ne è coinvolto il governo. Era giunto il tempo in cui 
tutta la nazione, l’intera, doveva venire. Il problema era stato posto. Il confronto 
diretto era vicino. L’intera nazione L’aveva rigettato, e si era attirata l’ira di Dio 
su di sé. E prima che la chiesa L’aveva rigettato, Ciò portava l’ira sulla chiesa. 
Ma ora la nazione L’ha rigettato, per portare l’ira  su tutti. E, oggi, il mondo 
L’ha rigettato, per portare il giudizio all’intero mondo. Ogni nazione deve essere 
giudicata.  
78 E noi sappiamo che ciò successe al tempo del grande generale romano, Tito. 
Assediò Gerusalemme, e poi alla fine solo… Essi mangiarono i figli l’uno 
dell’altro; mangiarono la corteccia degli alberi, e l’erba del suolo. E poi Tito 
penetrò, e abbatté le mura e bruciò la città, e il sangue scorreva giù per le strade 
in quel modo, là dentro dove lui li massacrò. E lo dovette fare. Prima che un Dio 
giusto potesse permettere a un popolo, che Lui aveva scelto, di giungere sotto 
una simile cosa come quella, deve esserci una ragione giusta. Egli è Giusto. Le 
Sue Leggi esigono la Sua Giustizia. E una Legge senza punizione non è Legge. 
79 Se io dicessi, facessi una Legge qui in città: “A passare col rosso si paga una 
multa”, e poi non c’è alcuna penalità, voi continuereste a passare col rosso. 
Invece deve esserci una penalità. E la Penalità della Legge di Dio, nel rigettare il 
Suo programma, è la morte. E ci doveva essere una morte, perciò si dovette 
pagare. 
80 Stamane ci troviamo in un simile Processo, in tutto il mondo, un Processo. 
Tutte le denominazioni hanno respinto la Parola. So che questo suona molto 
severo. Ed io voglio che i ministri che ascoltano, qui presenti e pure quelli sul 
nastro, cerchino di capire questo ora, che provo a renderlo chiaro. Ma tengo il 
mio punto, anzi faccio il mio punto qui, e dico che oggi ci stiamo trovando in 
un’altra sala di giudizio di Pilato.  
81 Voi dite: “Se fossi stato là, avrei parlato a favore di Gesù Cristo”. E, ebbene, 
che cosa state facendo ora in merito a ciò? Questa è la faccenda. Capite? “Non 
importa quanto la chiesa Lo abbia respinto, io sarei rimasto al Suo fianco”. Ne 
avete l’opportunità. Uh-huh. Capite? Essi, essi Lo rifiutarono.  
82 Lui è giudicato, oggi, oppure è stato appena giudicato, oppure, e, è in 
giudizio, perché sia formato un sistema mondiale, di quel che è definito, il 
concilio delle chiese, per formare nel concilio mondiale della chiesa. Ora, e che 
cosa hanno fatto? Hanno votato che assolutamente si uniranno insieme, e 
avranno un concilio di chiese. E in questo concilio di chiese, in cui tutte le chiese 
devono appartenere a questo concilio, altrimenti, se non lo fanno, non vi si 
permetterà nemmeno di Predicare, non vi si concederà neppure di fare una 
Preghiera per i malati. E la vostra Chiesa può essere usata per tutto ciò per cui 
essi desiderano usarla. Se vogliono depositarvi scatole, oppure munizioni, o 
qualsiasi cosa vogliano fare, voi non avete affatto nessun controllo d’essa. O 
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appartenete al concilio delle chiese, oppure non vi appartenete affatto. E quello è 
il sistema che sta per essere formato qui negli Stati Uniti, il quale adempie la 
Scrittura alla virgola. Adempie quanto il Signore mi disse nel 1933, vedete, e 
stamane ci troviamo in quel tempo. E Gesù Cristo, la Parola, è in giudizio, oggi, 
come lo fu alla Crocifissione, e ora Egli è sulle nostre mani. Egli è sulle mani del 
mondo. La Parola è stata chiaramente Identificata, intorno al mondo, vedete, ed 
Egli si trova in giudizio. Tutte le denominazioni L’hanno respinto. E ora Egli è 
giudicato come un…nel concilio delle chiese, ed essi Lo rigettano di nuovo e 
scelgono piuttosto come fecero allora.  
…87 Ed è stato portato al punto di una decisione, e le chiese L’hanno respinto. E 
che cosa hanno desiderato le chiese? Un assassino della Parola, uno che prende 
un sistema. Se il sistema è contrario alla Parola, allora è un assassino per la 
Parola. Ed essi hanno desiderato una tradizione denominazionale, invece della 
Vera Parola che è Manifestata e Dimostrata che Essa è Dio in mezzo al popolo; 
dalla scienza, tramite fotografie, una Luce, lo stesso Angelo del Signore, la 
Colonna di Fuoco. Lo Stesso che visse sulla terra nel Corpo di Gesù Cristo, è 
Venuto sul Suo popolo negli ultimi giorni, dove la scienza ha fatto la fotografia 
d’Esso. La Chiesa ha visto le Sue Opere. È Completamente Identificato, 
mediante i nastri e ogni cosa, intorno e intorno al mondo, e Personalmente 
Ministrato.  Eppure, in tutta questo, i loro sistemi desiderano un concilio delle 
chiese per condannare la Verità. Capite? Desiderano un assassino che 
escluderebbe, o fermerebbe, o impedirebbe. E, si farà, fermeranno una tale 
Cosa. E il concilio delle chiese dovrà farlo. Ecco il marchio della bestia; 
l’anticristo, contro la Parola, che è Cristo. Ma non le loro creden-…  
88 Essi pensano che sia tradizione. Ritengono che le loro tradizioni siano da Dio. 
Capite? Ma non si alzeranno con la Parola, e Dio nemmeno confermerà che è 
giusto. Gesù Si alzò con la Parola, ma non con il loro concilio; bensì con la 
Parola. E la Parola Dimostrò che Egli era Dio. E oggi Essa dimostra che Essa è 
Dio, perché Vive la stessa Vita, compie in mezzo a noi la Medesima cosa che Essa 
faceva per l’addietro, e che predisse. 
89 Perciò che cosa fanno? Essi hanno già accettato lo stesso vero sistema che 
Crocifiggerà l’Eletto. E la Crocifissione di coloro che sono liberi fuori dalle loro 
denominazioni è vicina. Proprio così. 
90 Questo non è contrario alle Scritture, è assieme alle Scritture. “Ed essi 
formarono un’immagine alla bestia”. L’intero mondo delle denominazioni si 
unisce in uno protestante, formando il marchio della bestia, l’immagine della 
bestia in accordo ad Apocalisse 13:8. “Ed essi fecero un’immagine alla bestia. La 
bestia è “Roma”. Noi tutti lo sappiamo. È sempre stata Roma; Come può esserlo 
la Russia quando la Bibbia dice Roma? 
91 Torniamo ancora a Daniele, il ferro e l’argilla nei piedi; il ferro non è cessato, 
dalle ginocchia in giù fino alla fine. E chiunque sa che la Russia non era 
nemmeno conosciuta allora. Era Roma. Il dragone rosso era Roma. È sempre 
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Roma. E quel ferro non si è mai trasformato in qualcos’altro, da Roma a 
qualcos’altro; è rimasto Roma. E la bestia è Roma!  
92 E Roma aveva un sistema religioso la cui testa mortale… o la ferita mortale lo 
uccise alla testa ma lui era ritornato in vita, dalla Roma pagana alla Roma 
papale. Ed ora, devono fare un’immagine ad essa, della bestia che sale da 
Apocalisse 13. Avete mai notato? Questa nazione è numerata con il tredici, e 
appare… Non dico che questo sia… È strano, sebbene ciò si verifichi 
matematicamente, ma… esattamente in ordine con la Scrittura. Questa nazione 
si trova nel 13° capitolo di Apocalisse.  
93 Tutte le altre bestie salivano dall’acqua, che significa abbondanza e 
moltitudini di popoli,  ha detto la Bibbia; ma questa piccola bestia sale dalla 
terra, dove non c’era gente. Eppure, era un agnello, libertà di religione; poi 
parlò come un dragone, e si unì con la potenza e fece tutto quanto il dragone 
aveva fatto prima di lui. Esattamente. Perciò eccovi. Deve essere in questo modo. 
Non c’è altro modo d’evitarlo.  
94 E qui oggi stiamo formando un sistema. Un sistema! Non possiamo aspettare 
finché un… Si è cercato di far diventare tutti luterani; e non si è riusciti a farlo. 
Si cerca di far diventare tutti battisti; non si è riusciti a farlo. Diventare tutti 
metodisti, o tutti pentecostali; ma non si è riusciti a farlo. Così, allo scopo di fare 
questo, il tempo è così breve, essi hanno formato un concilio, un capo, 
un’immagine alla bestia. Questo è esattamente quello che hanno fatto. E che 
cos’è? È di nuovo vicina la Crocifissione della Parola. È sotto processo e fra poco 
avrà la Parola.  
95 Notate, la Parola Manifestata, dalla denominazione. Essa Manifesta. La 
differenza della Parola dalla denominazione. Che cos’è questo, che cos’è questo 
sistema? È un satellite di Roma. Non ha detto la Bibbia che sarebbe così? 
Sissignore! Apocalisse 17, si è visto Roma stessa levarsi in un sistema 
ecclesiastico d’una donna. Una donna, la Chiesa è sempre rappresentata da una 
donna. Poiché la Sposa di Cristo è una Donna. Eva fu quella che cadde; lei è 
Quella che deve essere Redenta. E la Chiesa (è cosa?) è una Donna che è 
Redenta. 
96 E questa donna siede sopra la bestia con sette teste. E noi sappiamo dei sette 
colli, e così via, come la Bibbia ha detto che sarebbe. Non c’è errore. Non c’è 
possibilità di sbagliare. Capite? E notate poi, scopriamo che lei era una 
“MADRE DI PROSTITUTE”. Capite? E madre e figlia si riuniscono 
nell’amicizia. Dove, una volta, la figlia era fuggita dalla madre, per cercare di 
vivere decentemente, perché sua madre era così abietta e volgare al punto che la 
ragazza aveva lasciato la casa. Uh-huh. Ma ora, da quando ha cominciato ad 
avere l’età, lei, e a compiere lei stessa tante cose malvagie; lei osserva sua madre, 
pensa che sua madre fosse nel giusto, così forma un sistema da lei stessa. Capite? 
Esattamente.  
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97 Unendo il denominazionale, il protestantesimo, adempie con esattezza ciò che 
la Scrittura ha detto in Apocalisse 17. “Tutti, i nomi dei quali non erano scritti nel 
Libro della Vita dell’Agnello, appartenevano a lei”. L’uno o l’altro, o la bestia o 
l’immagine della bestia. La Bibbia ha detto così. E Gesù parlò di questo, non 
come comunismo. Ma in Matteo al 24° capitolo, cominciando col 21° fino al 26° 
versetto, Egli predisse che lo spirito in questo sistema sarebbe talmente simile 
alla cosa reale al punto che sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse possibile; gli 
Eletti, i Nomi dei quali sono messi nel Libro della Vita dell’Agnello prima della 
fondazione del mondo. E, francamente, li ha così legati, tanto che Egli disse che 
se non abbreviasse l’opera, per amor loro, non ci sarebbe nessuna carne salvata 
sopra la terra. E noi abbiamo solo…  
…101 È la bestia là, ciò che fece e qui c’è l’immagine, la stessa cosa. E la bestia 
era tanto grande, che formò quella grande Chiesa universale a Nicea, vedete, che 
causarono che tutto il mondo venisse in quello, in quell’unico sistema. E 
pensavano che era tanto grande: “Nessuno era capace di far guerra a loro”, ha 
detto la Bibbia, finché hanno fatto un’immagine alla bestia, e hanno portato tutti 
i protestanti dentro il concilio delle chiese; che ha formato un sistema, che voi 
come Cristiano, non avevate neanche pensato né nessun’altra cosa a meno che 
non foste appartenuti a quel sistema.  
…182 E chi oserebbe dire che non era la Parola di Dio Ispirata, quando Lui La 
predisse qui, e inviò laggiù in Arizona e La riportò, persino con la scienza e ogni 
altra cosa, e La dimostrò essere così! Questo Libro è già Aperto, proprio così, 
aspetta solo il Settimo Suggello della Venuta di Cristo per essere Identificato.  
…181 Voi dite: “Beh, io sì, io lo farei. Io Lo accetterei se la mia denominazione 
L’accettasse”. La vostra denominazione è nel concilio delle chiese, condannata! 
Come Lo riceveranno? Si ritorce, proprio indietro contro di voi. Non si tratta di 
ciò che la vostra denominazione dice; si tratta di cosa dite voi? Essi L’hanno 
rigettato; ora che farete con Essa? Questa è la prossima cosa. Capite? Questo 
non ve Lo toglie dalle mani. Egli è completamente Confermato. È del tutto 
Identificato, la Parola di quest’Ora, la Promessa di quest’Ora. Non la Promessa 
dell’Ora di Lutero; quella Lo era allora, quella era la Parola nell’Epoca del 
Riformatore. Come, voi tutti che avete sentito i Sette Suggelli, quando uscì 
l’Epoca dei Riformatori, venne fuori l’Animale col Volto come un Uomo 
(organizzazione); ma questo è il Volto dell’Aquila, l’Animale che andò per fare 
la sfida d’oggi.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

SPIRITI RELIGIOSI CHE PRODUCONO FALSE NASCITE E FAL SE 
SENSAZIONI - NEGANO IL MESSAGGIO DELL'ORA 

CARATTERE IMMUTATO NEI FALSI NATI - APPARENZA DI PI ETA' 
MANCANZA DI MUTAMENTO DELLA VECCHIA CREATURA 
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Voi dovete Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 
131 I falsi custodiscono del vero abbastanza da formare un’apparenza di pietà. 
E ascoltate, ora sto per dire qui qualcosa, voglio che ascoltiate. Quel genere di 
falsi concetti, sapete voi cos’è un falso concetto, guidano milioni di persone a una 
falsa nascita. Falsi dottori guidano le persone a credere in una sensazione: 
“Perché sei stato scosso dappertutto, L’hai ricevuto. Oh, poiché hai sentito su di te 
uno strano sentimento, tu hai visto davanti a te delle luci, e sei stato accecato e hai 
barcollato, quello e il mantello di Elia che e stato messo su di te. Proprio cosi, tu 
L’hai ricevuto. Oh, sai tu cosa sei? Tu sei un figlio di Dio manifestato”. Dove 
ritrovi te stesso? Sconfitto… 
…116 La gente di oggi prende ogni genere di spiriti. Essi vanno su e prendono 
uno spirito di chiesa, prendono perfino spiriti che chiamano se stessi “spiriti di 
Dio, nati di nuovo”, e negano che la Parola di Dio sia vera. Potreste immaginarvi 
lo Spirito di Dio che nega la Sua Stessa Parola? Per voi gente cattolica, intendo 
dire cattolica romana, potreste voi veramente dire che siete nati dallo Spirito di 
Dio, e prendete quei dogmi che sono contrari alla Bibbia, e rinnegate la Parola 
di Dio, e dite che siete… lo Spirito di Dio e in voi? Lo Spirito che scrisse questa 
Bibbia, la rinnegherebbe? Questo sarebbe dirmi qualcosa e poi levarsi e 
smentirla. Dio che dice qualcosa e poi si gira e la smentisce? Quando la Bibbia 
ha detto: “E impossibile che Dio menta, perché Egli è la stessa Fonte di tutta la 
Verità”. 
117 Voi metodisti, battisti, che siete battezzati nei titoli di  “Padre, Figlio, Spirito 
Santo”, e ora sapete che non é cosi? Avete la vostra Bibbia. Voi che prendete solo 
un unirsi alla chiesa, tramite una stretta di mano? Voi che portate la vostra 
lettera dall’uno all’altro, e asserite di essere nati di nuovo dallo Spirito di Dio? 
Come puoi farlo, e poi guardare in faccia la Parola di Dio e dichiararti un 
Cristiano Nato di Nuovo? Quando tu sei morto alla chiesa, sei morto ai credi, sei 
morto al mondo, sei morto a ogni altra cosa eccetto che a Dio, e Dio e la Parola! 
Eccoti. Vediamo. Essi prendono ogni genere di spirito. Oh, essi hanno spiriti di 
chiesa, hanno ogni genere di spiriti. 
…94 Una nuova natura, un nuovo essere, una nuova creazione, la natura di tuo 
Padre. E tu credi e ami ogni Parola che Egli ha detto. Ogni parola d’uomo é una 
menzogna, contraria a questa Parola. Questa é la Parola di Dio. Capite? La 
Bibbia ha ragione. A me non importa ciò che dice la chiesa, e la Bibbia che ha 
sempre ragione per te, perché la tua natura é stata cambiata. Ora, se tu hai un 
padre di chiesa, crederai in quel padre di chiesa. Ma se hai il Padre, Dio, 
crederai nella Parola di Dio. Se hai un padre nella chiesa, tu crederai a quello 
poiché sei della sua natura, quello é tuo padre. Ma se tuo Padre e Dio, allora 
crederai alla Parola di Dio. Se sei una chiesa, tu crederai alla sua parola, 
crederai alla parola della chiesa, sarai ciò che la chiesa dice. Ma se sei nato di 
nuovo, allora crederai a ciò che Dio dice, perché Dio é tuo Padre; non al mondo 
o a credi di chiesa. 
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…109 Ancora con collere, ancora sgarbato, arrogante. Qualcuno dice qualcosa 
di te, tu salti su pronto a litigare. E poi, Nato dallo Spirito di Dio? No. Lo Spirito 
di Dio non agisce cosi. No. Lo Spirito di Dio è umile, mansueto, dolce, paziente. 
Questo e Dio, amorevole, gentile, che perdona, questo è lo Spirito di Dio. Oh, si. 
110 Ma essi aderiscono a quella denominazione e Parlano in Lingue, 
Profetizzano, fanno ogni genere di opere. Gesù disse che l’avrebbero fatto. 
“Avendo apparenza di pietà”. Aderiscono alla denominazione poiché è il loro 
padre. Essi sono nati in quel padre denominazionale. Ma se sei Nato da Dio, 
Questa è tuo Padre, Egli e la Parola, la Parola. Non importa quante sensazioni tu 
abbia, sei ancora un figlio di satana finché non divieni morto al mondo e vivente 
in Cristo. Ascoltate, velocemente ora. 

 
LO SPIRITO SANTO CI RIPULISCE 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 

104 Alcune di voi persone che andate avanti, dicendo: “Beh, io non riesco proprio 
a smettere di bere. Io non riesco proprio a smettere questo”. Lo Spirito Santo viene 
a vivere in te, per farti abbandonare tutti questi “non riesco”. È esatto. Fa 
smettere alle donne di tagliarsi i capelli, le fa smettere di indossare pantaloncini 
e pantaloni. Niente scuse. Le fa smettere di spettegolare. Oh, sì, ecco Esso per 
cosa è, per Produrre in voi una Vita Santa. Ogni volta Esso seguirà le Istruzioni 
della Bibbia.  
105 Una donna dice: “Fa troppo caldo; io devo indossarli. Mi fa venire il mal di 
testa se mi lascio crescere i capelli”. Ma non ci sono scuse con lo Spirito Santo. 
Esso è lì per farlo in quel modo. Seguirà la Parola proprio esattamente. Ecco 
cosa deve fare lo Spirito Santo. Esso deve renderti un uomo che gira la testa da 
quelle donne mezze nude, e che smette di desiderarle, e membri di una chiesa. 
Ecco Esso cosa deve fare.  
106 È per farti smettere di fumare e bere, ed essere…voler essere un pezzo 
grosso. Esso lo toglierà fuori da te. Esso ti umilierà quando fai questo. Ecco per 
cos’è lo Spirito Santo. È per una Vita Santa. È giusto. Ti fa smettere di fare 
pettegolezzi. Ti fa smettere di giocare a carte, giocare a dadi, e tutte queste altre 
cose che fai in giro di nascosto. Ti farà smettere il tuo cattivo comportamento nel 
modo in cui fai, vivendo infedele a tua moglie. Ecco Esso cosa farà. È giusto. 
Smetterà di farti desiderare di sposare la moglie di qualcun altro. È esattamente 
giusto. Ecco Esso cos’è. È per farti vivere una Vita Santa. Ecco per cosa è la 
Potenza dello Spirito Santo, “per porre le tue Affezioni sulle Cose di Lassù”, dove 
Dio sta al…? …la Mente di Cristo in te. Tu non puoi evitare di vedere quelle 
cose; quando le guardi, gira la testa. È giusto. Esso è per metterti in ordine.  
107 Tu dici: “Io non riesco a farlo. Oh, io non riesco proprio a farlo”.  Certo, tu 
non ci riesci. Ma lo Spirito Santo è Venuto per quello Scopo. Ecco cosa Esso ha 
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fatto. È venuto per portarlo fuori da te, tutte quelle vecchie abitudini e cose che 
fai. Quelle vecchie maldicenze, quel separarti, dicendo: “Sia benedetto Dio, io 
sono metodista, non voglio avere niente a che fare con quei vecchi Santi 
Rotolanti”. Lo Spirito Santo è venuto a togliere questo da te. 
 

CAMBIANO GLI UOMINI MA GLI SPIRITI SONO I MEDESIMI 
LO SPIRITO DI DIO CONTRAPPOSTO A QUELLI DEI DEMONI 

GENESI - IL LIBRO DEL SEME 
Allora Gesù Venne e Chiamò, Tampa, Florida, Usa, 17-4-1964 

23 Non è cambiato molto. … cose che vedete avvenire sulla terra, sono iniziate in 
Genesi, perché la Genesi e il Capitolo del Seme della Bibbia, il Principio.  
24 Quindi vedete, quegli spiriti, che erano su quegli uomini nel passato in quei 
giorni, vivono ancora oggi su degli uomini.  
25 Dio prende il Suo uomo, ma lo Spirito continua a vivere. Quello rende Gesù 
Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. Egli prese Cristo Gesù, ma lo Spirito, lo 
Spirito Santo, tornò, e stato sulle persone nella Chiesa lungo tutte le Epoche. 
26 Satana prende il suo uomo, e trovate quegli stessi spiriti.  Osservate la loro 
Natura.  

 

ORDINE DI CHIESA 
SPOSA CONTRAPPOSTA AI 

SISTEMI MARCHIATI 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
QUANDO TI UNISCI AD UNA CHIESA DIVENTI MEMBRO 
DI ESSA-PARTE DI QUEL CORPO NEL BENE O NEL MALE 
GRAVIDANZA IN GESU' CRISTO O NELL'ANTICRISTO? 
FIGURA DEL PASTORE LOCALE: MARITO CURATORE 

ANGELO MESSAGGERO DELLA CHIESA 
I VERI PREDICATORI SONO ANGELI-MESSAGGERI 

I PROFETI ANGELI-MESSAGGERI 
IL PASTORE E I SERVI VANNO RISPETTATI 

DIO CONFERMA I SUOI MINISTRI 
IL PASTORE CONSULTATO 

IL PASTORE SOPRA LE PARTI 
NON TURBATE LA CHIESA CON DISCUSSIONI 

Come posso vincere, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-8-1963 
83 … Spiritualmente parlando, il vostro Pastore è vostro marito, …. 
 

Matrimonio e Divorzio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 21-2-1965 
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16 … Certo, il Pastore in realtà è un Sacerdote; è un Intercessore.  
 

Apocalisse, Libro di Simboli, Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-6-56 
58 Il tuo Pastore, quando egli sta qui sul Pulpito, Ministrando la Parola di Dio, 
egli è l'Angelo di Dio per la Chiesa, il Messaggero per la Chiesa. Perciò un 
Pastore non dovrebbe mai abbandonare quella Parola, ma deve stare sempre 
con la Parola, poiché Egli nutre direttamente il Pastore. E la parola “Pastore” 
significa “Guida”.  Indagate e vedrete se ciò non è esatto. Un Pastore è una 
Guida, e lo Spirito Santo lo ha fatto Sorvegliante sopra la Sua Chiesa e Gregge, 
per nutrirli. Con che cosa? Con la Parola di Dio. Amen. 
 

Ordine di Chiesa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 7-10-1958 
41 Non insuperbitevi mai al punto da saperne più del vostro Pastore o della 
Chiesa in cui Adorate. Se arrivate a quel punto, allora consiglio ciascuno di voi, 
di andare in un altro luogo dove Adorare. Perché, chiedo al Pastore di non 
permettere mai nessuna cosa al di fuori dell’Ordine della Bibbia, nel modo in cui 
lo abbiamo visto qui nella Chiesa. E poi vogliamo che questi Doni Operino, e nel 
luogo, e negli Adoratori. Se si continua correttamente, secondo la Parola, 
vedrete una Potente Meravigliosa Chiesa all’Opera per il nostro Signore Gesù 
Cristo. 
…48 E in tutte le Riunioni di Preghiera, dove sono riuniti, i gruppi delle 
Riunioni di Preghiera, deve esserci il pastore in ciascun incontro. Non si 
dovrebbe mai permettere a qualche individuo di andare a condurre tali 
Riunioni. Perché abbiamo scoperto così, che costoro escono dal percorso, 
riguardo alla Dottrina, e poi succede che causano, che lo riportano nella Chiesa, 
e, molte volte, recano eresie, e così via, che non appartengono alla Chiesa del Dio 
Vivente. E il Pastore dovrebbe essere in tutte le Riunioni di Preghiera, e così via, 
dove si congr-…sono le Riunioni. 
…60 Il Pastore allora deve richiamare questo tizio, e chiedergli di essere 
riverente e mantenere il proprio posto. Il Pastore deve essere un uomo che abbia 
una maniera molto umile in sé, ma non troppo umile, da non poter essere come il 
Signore Gesù Cristo quando vide l’errore procedere nella Chiesa, Egli intrecciò 
delle cordicelle e li cacciò via dalla Chiesa. E ora la Chiesa di Dio è la Casa del 
Giudizio, e il Pastore è l’ordine più alto nella Chiesa. L’Anziano è la cosa 
maggiore nella Chiesa Apostolica al di fuori dello Spirito Santo. Lo Spirito Santo 
reca il Suo Messaggio direttamente all’Anziano, e l’Anziano Lo dà al popolo. 
…63 E ora al Pastore, (al nostro Fratello Neville, in questo momento), ricordate, 
lui è il pieno capo della chiesa. Il Fratello Neville ha il Diritto di esercitare 
qualsiasi Autorità che lo Spirito Santo voglia, qualunque cosa lo Spirito Santo 
gli dica di dire, in altre parole. Nella chiesa, lui ha il diritto per qualsiasi cosa 
Dio lo Guidi a fare. Egli ha pure diritto sopra il suo consiglio dei diaconi. Lui 
può cambiare il Consiglio dei Diaconi, gli Amministratori, o il Pianista, o 
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qualunque altro Ufficio della Chiesa che lui desideri cambiare, sentendosi 
Guidato dallo Spirito Santo a fare così. E quello che lui fa, io lo riconoscerò, in 
quanto lui, (credo) sia un uomo devoto. Lo riconoscerò essere dal Signore, e lo 
approverò egualmente, pertanto ciò gli dà l’autorità dunque di gestire la Chiesa 
nel modo in cui si sente condotto a farlo. Ora, oppure, qualunque ufficio nella 
Chiesa, se lui desidera scambiare le posizioni, della gente, perché lui ha 
l’autorità di farlo. Per cui, confido che questo sia sempre piacevole e non debba 
mai servire. 
 
Ebrei, Capitolo Secondo, Parte Prima, Jeffersonville, Indiana, Usa, Agosto-1957 
35 Come faremo noi a perderlo? Perché siamo disuniti. Il modo in cui perdiamo 
l’Esperienza con Dio, è perché ci separiamo. Ne allestiamo una, e chiamiamo 
questa la metodista, e questa la battista, e questa le assemblee, e questa l’unità, e 
questa la qualcos’altro, e la chiesa di Dio, e la nazarena, i pellegrini della santità. 
Disuniamo il Corpo di Cristo. Non dovremmo mai essere divisi. Può darsi che 
differiamo nelle idee, ma siamo fratelli cuore a cuore. Dio vuole che lo siamo. 
Lui morì per tutta la Chiesa di Dio. E noi non vogliamo essere disuniti.  

 Ebrei 2:2 Ora bisogna che ci atteniamo vie più… Talora non siam portati via 
lungi da esse. Perché, se la Parola Pronunziata per mezzo d’Angeli si dimostrò 
Ferma,…  

36 Lo sentite? “Se la Parola Pronunciata per mezzo degli Angeli…” Ora, Angelo è 
il “Messaggero”. La Parola Angelo significa il “Messaggero”. E l’abbiamo 
appena esaminato, qui nel primo libro: “Dio molte volte ed in molte maniere, 
parlò ai Padri tramite i Profeti”. Quelli erano i Messaggeri di Dio. E loro erano 
loro erano i Messaggeri di Dio. Erano gli Angeli di Dio. Un Messaggero è un 
Angelo; ovvero un Angelo è il Messaggero, piuttosto.  
37 Un Messaggero! Tu sei un Messaggero, stamani. Tu sei… Tu sei un 
Messaggero di Buone Notizie o un Messaggero di Brutte Notizie. Oh, non è 
meraviglioso, sapere che siamo Ambasciatori, che siamo Angeli, i Messaggeri 
della Risurrezione? E noi siamo i Messaggeri di Dio per il mondo peccaminoso, 
che Cristo vive. Nei nostri cuori, Egli Vive. Nei nostri spiriti, Egli vive.  E Lui ci 
porta dalla meschina, corrotta vita di peccato, e ci innalza, e ci dà un “Alleluia”  
nella nostra anima, e ci rende Nuove Creature. Siamo Messaggeri, Angeli del 
Patto. Quant’è meraviglioso!  
38 Ed ora, nel Vecchio Testamento, “Se la Parola Pronunciata per mezzo 
d’Angeli si dimostrò Ferma”, in quel modo doveva essere corretto. Nel Vecchio 
Testamento, prima che la Parola di un Profeta potesse essere Manifestata, 
doveva essere Esaminata e Provata. Non la prendevano alla leggera, come noi 
oggi.  
39 Vanno lì e hanno ogni sorta di sensazione, o qualcos’altro: “Oh, Gloria a Dio, 
ecco!” Siete nell’errore. La Bibbia disse, che: “Negli Ultimi Giorni, il diavolo 
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impersonerà il cristianesimo, così vicino, che sedurrà gli stessi Eletti se possibile”. 
Proprio così. Perciò, dobbiamo metterlo alla prova.  
40 E come lo mettevano alla Prova nel loro Giorno? Con l’Urim Thummim.  Il 
Pettorale di Aronne, che conteneva queste Pietre: Carbonchio, Diaspro, 
Diamante, Rubino, Zaffiro. Tutte quelle Pietre, che rappresentano la nascita di 
questi Dodici Patriarchi, erano nel Pettorale di Aronne. E quando un Profeta 
Profetizzava, e quella Sacra Luce risplendeva su di esso, Dio diceva: “È la 
Verità”. Ma, non importa quanto vero sembrasse, se non vi risplendeva sopra, 
non era la Verità. Così, quell’Urim Thummim accompagnava quel Sacerdozio.  
41 Ma oggi questa Bibbia è l’Urim Thummim di Dio. E quando un Profeta 
Profetizza, deve assolutamente Risplendere con la Bibbia. Allora, Dio dice, 
allora Egli scende e Lo Dimostra. 
 

Discernimento dello Spirito, Phoenix, Arizona, Indiana, Usa,  8-3-1960 
17 Ma cos’è che lui cerca di fare? Qual è lo scopo che in cuor suo cerca di 
ottenere? Allora puoi vedere cosa c’è nella vita dell’uomo, se i suoi motivi sono 
per la sua denominazione, se sono per sé stesso, se sono per la fama mondana, se 
sono per avere un nome importante, per dire: “L’ho predetto! È avvenuto proprio 
esattamente!” Ora tu vedi che è sbagliato proprio là fin dall’inizio.  Ma se cerca 
d’usare quel che Dio gli ha dato come un Maestro, come un Profeta, come un 
Veggente… 
18 Un Profeta nel Nuovo Testamento è un Predicatore. Lo sappiamo tutti. 
Proprio ogni Ministro che è un Predicatore è un Profeta, un Profeta del Nuovo 
Testamento, se sta Profetizzando Predicando, non cerca di Edificare se stesso... 
 

Cristo è il Mistero di Dio Rivelato, Jeffersonville, Indiana, Usa, 8-7-1963 
81 E state col vostro Pastore. Vedete egli è il vostro Pastore, e voi gli dovete 
Rispetto. Egli vi guiderà, e… poiché egli è Ordinato da Dio a fare questo. 
 

Ebrei Domande e Risposte Parte Terza, 6-10-1957 
769 Se una famiglia perdesse il rispetto per la famiglia (i figli perdessero il 
rispetto per i genitori), quella famiglia è sfasciata. Se una Chiesa perdesse il 
rispetto per il suo Pastore, ebbene quella Chiesa è finita! 
 

Apocalisse Capitolo Quattro, Parte Terza, Il Trono, 8-1-1961 
9 E, piccola chiesa, io vi ammonisco nel Nome del Signore Gesù che cresciate 
nella Grazia di Dio. Tenetevi saldi e guardate verso il Calvario, in ogni tempo; 
estirpando dalla vostra anima e dal vostro cuore ogni radice di amarezza in 
modo che Dio possa usarvi in qualsiasi momento. Se tu senti di fare qualcosa, o 
viene a te una rivelazione o qualcos'altro di strano, qualcosa che ti allarma o 
simile, stai attento! Satana è astuto quanto solo lui lo sa essere! Vedi? Controlla 
ciò con la Parola di Dio e Consulta il tuo Pastore. Vedi? 
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…164 Congregazione, sottometti te stessa al tuo Pastore. Pastore, sottometti te 
stesso alla tua Congregazione. Pastore, sottometti te stesso alla tua 
congregazione. Se sorgesse una piccola cricca, non stare con nessuna delle parti; 
sottometti te stesso all'intera Congregazione. Congregazione, se sei coinvolta in 
una cricca, sottometti te stessa al tuo Pastore nel timore di Dio. 
 

La Religione di Izebel, Middletown, Ohio, Usa, 19-3-1961 
20 Persone mi hanno scritto qui delle lettere e dicono: “Che ne dici di questo? E 
che ne dici di quello?” Io rinvio la lettera indietro, la riceverete. Consultate il 
vostro Pastore sulle piccole cose perché, dopo tutto, e lui il vostro Pastore. Lui e 
colui che Dio ha mandato per Vigilare su di voi. E noi potremmo essere in 
disaccordo su ciò, e allora questo causa una confusione nella vostra Chiesa. Noi 
non vogliamo questo. No! No! Vogliamo solo che smettiate di commettere quelle 
cose che sono peccaminose, quelle cose al di fuori della Bibbia, e che continuate a 
procedere verso Dio. Capite? E se provocate piccoli contrasti e cose del genere, 
quello turba la Chiesa. Quindi, preferirei piuttosto che sia il vostro Pastore a 
dirvi riguardo a matrimonio e divorzio e queste cose e quelle cose, lasciare che 
sia lui a farlo. Pure lui e un servitore di Dio, ed e preparato a farlo. 
21 Ricordate il buon samaritano che trovo l’uomo ferito? Egli lo condusse 
all’albergo (cioe la chiesa) e diede all’uomo li due denari e gli disse che se avesse 
bisogno d’altro l’avrebbe pagato quando sarebbe venuto. Perciò, lui ha due 
denari, lui e in grado di curarvi se e un uomo di Dio. Se egli e un uomo di Dio 
che sta sulla Parola di Dio, egli ha ciò che Dio gli ha dato: lo Spirito e la Parola. 
E esatto? Com’e che noi dobbiamo adorare? In Spirito e in Verità. E la Parola e 
la Verità. E esatto? 
 

Rispetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 15-10-1961 
53 … Dio lo esigette per Se Stesso e per tutti i Suoi Servitori. Dio esige Rispetto 
per i Suoi Servitori. Egli, i Suoi Servitori, come facciamo a sapere che sono Suoi 
Servitori, perché Egli Conferma questi Servitori con la Sua Parola. Egli prende 
questi Servitori e ne fa Servitori di Dio, e dimostra che sono Servitori, facendo 
mettere in Azione la Sua Parola attraverso quei Servitori.  Allora quando tu 
Rispetti quel Servitore, tu Rispetti Dio. Cosi quando io rispetto te e tu rispetti 
me, e ci rispettiamo reciprocamente, allora noi stiamo rispettando Dio. 
…161 Ma non importa quanto Egli fosse, se Egli era… E noi sappiamo che Egli 
era il Figlio di Dio. Se lei avesse mancato di rispetto, non avrebbe mai 
funzionato. Quello procedeva dal suo cuore. Lei Disse: “Anche ora, Signore, 
qualsiasi cosa tu chieda a Dio, Dio Te lo darebbe”. E cosi. E cosi. Lei lo credette 
dal cuore. Se Egli avesse fatto un viaggio di caccia o un viaggio di pesca, questo 
non avrebbe fatto differenza per lei. 
162 No, se Elia fosse andato in un viaggio di caccia o fosse andato da qualche 
parte, non avrebbe fatto differenza questo, per la donna Sunamita. Lei credeva 
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ancora che lui era un uomo di Dio. Certo. Non importa cosa lui faceva, per lei 
era ancora l’uomo di Dio, perché aveva visto Dio muoverSi nella sua vita. 
163 E, per Marta, non importa cos’era accaduto, lei aveva visto cosa Dio aveva 
fatto per Lui. Disse: “Anche ora, Signore, qualsiasi cosa Tu chieda a Dio, Dio Te 
la darà”. Ah, eccovi. 
164 Egli disse: “Tuo fratello risorgerà”. E cosi Egli disse: “Dove l’avete sepolto?” 
E andarono alla tomba. Ed Egli chiamo Lazzaro dalla tomba, dopo che era 
morto da quattro giorni. Perché? Perché la sorella di Lazzaro rispetto ciò che 
Egli era. 
165 Se tu non puoi Rispettare l’uomo, Rispetta l’Incarico che egli ha in Dio. E 
esattamente cosi, vedi, rispetta lui. Se viene un Ministro, il tuo Pastore, lo 
Rispetti sempre. Ho sentito congregazioni parlare del loro Pastore, come proprio 
ne parlano, lo discreditano, lo ridicolizzano. Come riuscirà mai quel Pastore a 
fare qualcosa per te? Egli non può farlo. Tu non, tu non re-…Io non dico questa 
chiesa, ma intendo dire chiese che ho visto, che se tu… Bisogna amare il proprio 
Pastore. Bisogna sapere che lui e un essere umano, eppure Dio lo ha istituito Suo 
Pastore. Lo Spirito Santo lo ha istituito supervisore, allora bisogna rispettarlo in 
quel modo. E non importa cos’abbia fatto il Pastore, se tu lo rispetti in cuore 
tuo, come servitore di Dio, Dio rispetterà te per farlo. 
166 “Chi riceve Me, riceve Colui Che Mi ha mandato”, Disse Gesù. “Chi non 
riceve Me, non può ricevere Lui”. Capite, essi dicevano che Dio era il loro Padre; 
Egli disse: “Vostro padre e il diavolo”. 
167 Cosi, vedete, bisogna rispettarlo e crederlo, credere che e Lui. Si, Marta lo 
credette. 
…215 Io sto sempre con chi fa appello al Nome di Gesù Cristo, che sia 
protestante, cattolico, o qualunque cosa sia. Io potrei non essere d’accordo con 
lui sulla teologia, ma voglio rispettarlo come servitore di Cristo e come mio 
fratello. Capite? E non importa cosa fa lui, noi dobbiamo dare rispetto allo 
Spirito Santo. Esattamente giusto. Sissignore. E quando ci mettiamo a fare cosi, 
allora Dio riverserà le Sue benedizioni fra di noi. Proprio noi, il piccolo gruppo 
proprio qui, di circa cinquanta o sessanta, o forse settantacinque persone sedute 
qui dentro stasera, se noi semplicemente, tutti assieme, ci legheremmo insieme e 
daremmo devoto rispetto a Dio e allo Spirito Santo, e a ciò che Egli sta facendo 
in questo giorno, e rispetteremmo ogni dono e ogni incarico che Egli 
manderebbe in mezzo a noi, Dio continuerà proprio a riversare il Suo Spirito su 
di noi e cresceremo in numero e ci moltiplicheremo. Non ci credete? Certo. 
Dobbiamo avere rispetto di Dio. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
CIASCUNA CHIESA E' SOVRANA 

ELEZIONI E OPERAZIONI 
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IL PASTORE UMILE E AMABILE 
L'Ordinazione dei Diaconi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-7-1958 

1 E, questo è, che la prima cosa è il Posizionare alcuni Diaconi nella Chiesa. E' la 
nostra Piccola Chiesa qui è Sovrana. Non c'è alcuna denominazione o qualcosa 
che mandi i propri diaconi, essa Elegge i suoi Diaconi. Elegge il proprio Pastore, 
Elegge i propri Amministratori, Elegge tutto quello che entra ed esce dalla 
Chiesa. Nessuna persona ha l'ultima parola su qualcosa, è la Chiesa. E la Chiesa 
sono coloro che vengono e sostengono la Chiesa con la loro Presenza, con le loro 
decime ed offerte, sono sempre quelli che hanno l'autorizzazione legale nel 
posizionare tali cose. 

 
Umilia a te stesso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-7-1963 

82 E ho sempre scoperto che l’uomo che umilia se stesso è l’uomo che Dio esalta. 
Quando prendete una persona col petto in fuori e che sa tutto, e non potete dirgli 
niente, e lui è arrogante, e, beh, quella è la persona che non arriverà mai da 
nessuna parte. Prendete invece quella persona che si umilia e cammina 
amabilmente. 
83 Parlavo ad un uomo l’altro giorno, che sta organizzando una chiesa su al… 
uscito da un’organizzazione che c’era stata. E, beh, è il Fratello Boze, e quella 
chiesa dove essi avevano, avevano avuto quella grande chiesa da tanto tempo, e il 
Signore benediceva. Poi la gente arrivò al punto di volersi abbellire come tutte le 
altre, e vollero gettarsi in un’organizzazione. E quando lo fecero, proprio… 
quegli umili Cristiani compresi là non lo vollero. Per tutta la vita, erano stati 
insegnati contro ciò, perciò se ne allontanarono. Adesso hanno formato un 
gruppo, e il Signore li ha benedetti tanto che stanno arrivando, di nuovo in un 
grande luogo ora, per una chiesa ora che conta circa quattro o cinquemila 
persone, e stanno ricominciando. 
84 E sono venuti da me, e hanno detto: “Fratello Branham”,  sedendo proprio là 
l’altro giorno nell’ufficio, l’ufficio della chiesa . Ed egli ha detto, uno dei 
conduttori, il Fratello Carls e gli altri, ha detto: “Che dobbiamo fare?” 
85 Dissi: “Trovate un uomo per essere il Pastore che non ha reputazione in tutta la 
denominazione, che sia un vero buon fratello umile, genuino, amabile, che vive la 
vita. Dio si prenderà cura del resto, vedete”. Dissi: “Un buon Pastore che nutra le 
pecore, e sia umile e cose simili, Dio farà il resto. Se voi… Non qualche gran 
sapientone che arrivi, che metta questo in ordine, e questo deve essere in questo 
modo, e che da ogni parte tagli le cose”. Dissi: “Non funzionerà mai. Dovete 
proprio farlo”. 
86 Ecco, ogni pezzo nella Chiesa deve collaborare, e voi dovete sostenere la 
vostra parte… 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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FORNICAZIONE SPIRITUALE 
BALAAM CONTRAPPOSTO A MOSE' 

DIO CONFERMA SOLO I VERI MINISTRI 
ORGANIZZAZIONE CONTRAPPOSTA ALLO SPIRITO E LA 

DENOMINAZIONE CONTRAPPOSTA ALLA PAROLA 
NON C'E' ORDINE PIU' ALTO PER RIVELARE LA PAROLA 

CHE I PROFETI  
GLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE 

IL MESSAGGIO DELL'ORA E' L'UNICO PER QUESTA EPOCA 
PER POTERE FARE CRESCERE E MANIFESTARE I SEMI 

LA BIBBIA DIO IN FORMA DI LETTERA - GUAI A CHI 
AGGIUNGE O TOGLIE AD ESSA 

PRENDERE LA CORRETTA POSIZIONE 
VERO INSEGNAMENTO CONTRAPPOSTO AI FALSI NON 

CONFERMATI 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:150 

5:150 Così Balaam indusse Israele a commettere fornicazione. Lo sapevate che la 
fornicazione fisica è esattamente lo stesso spirito che risiede nella religione 
organizzata? Io ho detto che, lo spirito di fornicazione, è lo spirito di 
organizzazione. E tutti i fornicatori avranno la loro parte nello stagno di fuoco. 
Questo è ciò che Dio pensa dell’organizzazione. Sissignore! La meretrice e le sue 
figlie saranno nello stagno di fuoco. 
 

Gli Unti al Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-7-1965 
262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per Rivelare la Parola, 
che i Profeti.  
…68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  

 
Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 

100 E la Parola dice anche che ci saranno, negli Ultimi Giorni, e per tutta 
l’Epoca, l’Epoca della Chiesa: “Ci saranno, Prima Apostoli”, che sono i 
Missionari, “Secondariamente Profeti, dopo quelli Dottori, e poi differenti Doni”, 
sarebbero nella Chiesa, per Manifestare e Dimostrare la Sua Presenza. 

 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

276 Dite: “Beh, io non La credevo in quel modo”. Quelli non La credettero nel 
modo di Gesù, ma Dio La Confermò. Non La credettero nel modo di Noè. Non 
La credettero nel modo di Mosè. Vollero invece prendere la parola di Balaam al 
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posto di Essa: “Siamo tutti uguali, perciò associamoci”. “Separatevi”, ha detto la 
Bibbia, “dall’Incredulità”.   

 

L'Unico luogo di Adorazione dato da Dio, Louisiana, Usa, 28-11-1965 
86 Guardate il profeta Balaam e il Profeta Mosè. Entrambi con Sette Altari, gli 
Altari di YHWH,  Sangue su ognuno; e non solo quello, ma montoni su ognuno. 
Nella numerologia, proprio il numero esatto, sette, “Perfetto”, sette montoni. 
Entrambi gli altari, proprio esattamente simili. Tanto fondamentale era uno, 
così era l’altro. Ma Dio chi Confermò? Vedete? Vedete? Quello che era nella 
Sua Parola. Fondamentale non significa molto; è la Rivelazione di Dio. 
87 Ora pensate! Questi uomini, perché furono chiamati e messi in questa 
condizione (questi farisei) da Gesù, disse: “Invano Mi Adorate”? Adorare Lui: 
Genuina Adorazione, Vera Adorazione dai loro cuori. “Voi… Invano Mi 
Adorate”. Perché? Insegnando per dottrina la loro tradizione dell’uomo. “Quindi 
rendete i Comandamenti di Dio senza effetto per le persone”. 
88 Se vi avessi insegnato un Messaggio metodista, non vi avrebbe fatto Effetto, 
questo è il Tempo della Sposa. Se Mosè avesse insegnato il Messaggio di Noè, 
non avrebbe fatto Effetto. Se Gesù avesse insegnato il Messaggio di Mosè, non 
avrebbe fatto Effetto. Perché il Seme Predestinato che giace là sarà annaffiato 
solo da quel genere di Acqua che è data per quel Seme. Vedete? Non Crescerà in 
alcun’altra Condizione. Dev’essere la Condizione che lo Accresce. 
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
46 Ora, la Bibbia è un Libro differente da ogni altro libro sacro. Non c’è libro 
come la Bibbia, perché la Bibbia è Dio in Forma di Lettera. Vedete? È… Una 
Parola è un Pensiero Espresso. Il Pensiero di Dio La Espresse, le Sue Parole 
tramite i Profeti; e loro scrissero la Bibbia, che è in Forma di Lettera. E Gesù La 
chiamò, “un Seme”. E qualsiasi Seme porterà del suo genere se è nella Giusta 
Condizione, nella Giusta Atmosfera. Ora, questo Libro di…è un… Questo Libro 
di Profezia, Esso predice eventi futuri. Ora, il Libro contiene l’intera 
Rivelazione di Gesù Cristo. Non aggiungete ad Essa né togliete da Essa, e ogni 
Rivelazione deve venire da Essa. Vedete, dev’essere la Parola. 
…73 E' giusto, la Parola viene sempre al Suo Profeta. Quindi non possiamo 
aspettarci che Essa venga ai teologi. Non possiamo aspettarci che Essa venga alle 
denominazioni. Deve venire per l’itinerario del Canale di Dio di cui Egli ci ha 
predetto, ed e l’unico modo in cui mai verrà. Sarà odiata, rifiutata, rigettata…   
…75 E cosi scopriamo che Dio lo compie in ogni Epoca. Dio compie la Sua scelta 
scegliendo tramite la Sua scelta Predestinata, sceglie i Suoi Profeti e altro per 
l’Epoca; stabilisce la sua natura, la natura dell’uomo, lo stile di Predicare 
dell’uomo, …sul loro Dono e tutto quello che fa, e affrontare la sfida di quel 
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giorno. Dio crea quell’uomo e lo manda. E nella Sua Stessa mente, come ho 
Predicato ieri sera, noi siamo un Germe del Gene di Dio. Egli sapeva che 
quell’uomo ci sarebbe stato in quell’Epoca, prima che mai ci fosse una molecola, 
o una luce, o qualsiasi altra cosa sulla terra. 
…48 Deve venire in accordo alla Parola se viene da Dio, perché deve 
Confermare o dimostrare la Presenza di Dio. Ed Egli preconosceva tutte queste 
cose, essendo… Tramite la Sua preconoscenza Egli ordinò, preordinò (nella 
Bibbia e detto, “predestino”) ogni epoca al suo posto, ed ogni uomo al suo posto, 
ed ogni messaggero al suo posto. Egli è Dio, il diavolo non Lo inganna in niente. 
Ed Egli è Dio, e ha ordinato ogni cosa ad avvenire, e cade proprio esattamente in 
linea con la Sua Parola. 
…110 Questo è vero. Credevano tutti allo stesso Dio. Adoravano tutti YHWH.  
Guardate il Sacrificio di Balaam: Sette Altari, il Numero Perfetto di Dio; le Sette 
Chiese, vedete; Sette Montoni, parlando della Venuta del Signore. 
Fondamentalmente, era tanto Fondamentale quanto lo era Mosè; ma, vedete, 
non c’era una Conferma Divina. In questo, erano entrambi Profeti. 
111 Ma sotto il Ministero di Mosè, c’era una Colonna di Fuoco Soprannaturale, 
una Luce sospesa dentro il Campo. C’era la Guarigione Divina, c’era il Grido 
del Re nel Campo, Grandi Segni, Guarigione Divina, e Prodigi e altro Compiuti 
in mezzo a loro. Era un Segno di un Dio Vivente fra il Suo Popolo. 

 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:43 
4-43 Notate come l’Organizzazione genera odio. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:44 
5-44 L’Organizzazione guarda sempre sui non organizzati, e sono determinati, o 
farli entrare nell’Organizzazione, oppure distruggerli, se non vogliono venire. 

 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Tiatiri, Capitolo 6:64 
6-64 L’Organizzazione è il prodotto dei due corruttori: Nicolaitismo e 
Balaamismo. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Sardi, Capitolo 7:29 

7-29 Come può essere possibile che lo Spirito Santo sia nell’Organizzazione, 
quando è l’Organizzazione che prende il posto dello Spirito e la Denominazione 
prende il posto della Parola? Ricordatevi: “Organizzazione” è “MORTE”.  Essa 
non può proprio essere altrimenti. Se il mondo prende la direzione, lo Spirito se 
ne va! 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9, 9:67 
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9-67: Ci sono predicatori pagati, assistenti pagati, ministri di musica ed 
istruttori pagati, corali pagate, custodi pagati, programmi ed intrattenimenti 
tutto costa grandi somme; ma, nonostante tutto ciò, la potenza sta decrescendo! 
Sì, la chiesa è ricca, ma la Potenza non c’è. Dio agisce tramite il Suo Spirito, non 
tramite la quantità di denaro o i talenti nella Chiesa. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:59 
4-59: Se pensi che ciò non sia vero, allora ascolta semplicemente questo. 
Ovunque nel mondo, entrambi i gruppi, Pentecostali e fondamentali, si stanno 
organizzando in gruppi di uomini d’affari. Essi hanno invaso i pulpiti senza 
avere una chiamata da Dio. Essi si sono fatti da se stessi pescatori di uomini e 
fondatori di un movimento di Dio, dicendo che il Dono di Ministero di Efesini 
4:10-13, che Dio dette alla Chiesa, è venuto meno; per questo essi ne stanno 
prendendo le redini.  
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 12-1-1961 
109. Come fa uno a sapere qual è la sua Giusta Posizione nel Corpo di Cristo? 
18 Questa è una buona domanda, molto buona. “Come fa...”. Quella è il tipo di 
domanda che c'è in molti di noi qui questa sera: “Come fai tu a saperlo 
esattamente?”. Ora, io presumo che questo fratello vuole sapere: “Quale 
Posizione in Cristo, quale parte di Cristo gioco io?”. 
49 Ora, per esempio, io direi questo, fratello, per darti la migliore risposta che io 
conosca. La tua Posizione in Cristo ti è Rivelata tramite lo Spirito Santo. E se poi 
tu vuoi sapere se esso è lo Spirito Santo o no, allora guarda se quello che tu fai 
Egli lo Benedice o no. E se Egli lo Benedice, allora quello è Lui. Se Egli non lo 
Benedice... 
50 Come qualcuno che non molto tempo fa mi disse: “Il Signore mi ha Chiamato 
a Predicare”. Io gli dissi: “Bene, allora Predica”. Vedete? E così egli... 
51 Io in verità penso che ciò è così... satana, se solo egli riesce ad avere qualcuno 
che agisce in quel modo, egli poi li seduce, e quello è proprio ciò che egli vuole 
fare. Poi l'intero mondo punta il suo dito proprio lì. Qualcuno pensa di avere il 
Dono di Parlare in Lingue e d'Interpretarle; alcuni pensano di avere il Dono 
della Guarigione Divina; altri hanno queste cose come il... A volte in quelle cose 
essi sono nell'errore, vedete. E a volte essi pensano che non ce l'hanno, quando 
invece ce l'hanno. Così ciò è veramente rischioso. 
52 Così, fate sempre questo, fratelli: quando ti senti che devi fare una certa cosa, 
prima Accertati se sia Scritturale per te farlo (se essa è nelle Scritture). Nonché 
essa sia Scritta solamente in un posto, ma io intendo dire che sia completamente 
Scritturale, in tutta la Bibbia, che tu debba farlo, cioè la tua Posizione. Diciamo, 
tu vorresti essere un Evangelista, Pastore, Insegnante, Profeta, o quello che Dio 
ti ha Chiamato ad essere. Vedi? O se tu hai il Dono delle Lingue, il Dono di 
Interpretazione, il Dono di... qualsiasi dei Nove Doni Spirituali nella Chiesa, e 
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dei Cinque Uffici Spirituali della Chiesa; qualsiasi Posizione, vedi Prima se Dio 
ti ha Chiamato. 
53 Dunque, di solito, il modo in cui io osservo questo per me stesso, è 
semplicemente... Questo ora sono io. Io osservo la Natura della persona e vedo 
che tipo di Dono essi Professano. Vedete, Dio Opera con la Sua Creatura nel 
modo in cui Egli ha fatto lui. Vedete? Egli fa che una Creatura... 
54 Se tu vedi che lui è frivolo e trasandato, tu... ed egli dice: “Il Signore mi ha 
Chiamato per questo e questo, per essere un Pastore”. Ora, un Pastore non può 
essere una persona frivola. Un Pastore è Solido, Sano. Vedete? 
55 “Dio mi ha Chiamato ad essere un Insegnante!”; osserva come egli Interpreta 
la Parola. Vedi? Se egli La ingarbuglia tutta e via dicendo; allora tu sai se è stato 
Chiamato. Vedi? 
56 Ma, poi, la cosa da fare è che di solito tu conosci la tua Posizione quando tu la 
cosa la sai fare o no. 
57 Ora, quando Dio mi chiamò per essere un Evangelista, io volevo essere un 
Pastore. Ed io pensavo che rimanere qui a casa sarebbe stato proprio buono. E il 
Signore mi Chiamò. Ed infine tutte le persone si radunarono assieme (di loro 
non è rimasto nemmeno uno qui questa sera) ed essi piansero e andarono là 
fuori sulla 1717SpringStreet. E una donna, la signora Hawkins su di là, 
m'incontrò piangendo e disse (durante il tempo della recessione, uno dei vicini 
cuoce va un minestrone di fagioli e tutti noi venivamo dentro e lo mangiavamo), 
lei disse: “Io permetterò ai miei figli di venire a tavola solo se tu ci costruisci un 
Tabernacolo”. Vedete? 
58 E la mia chiamata era di essere un Evangelista. La mattina che mi si proprio 
qui la Pietra Angolare, seno i potessimo scavare lì dentro questa sera, voi 
vedreste una pagina che tolsi dalla mia Bibbia dove Egli mi disse di essere un 
Evangelista. Vedete? Ed io non fui un Pastore di successo, e mai lo sarei stato, 
poiché io non ho la pazienza e ciò che ci vuole per essere un Pastore. Vedete? 
Così, dunque, se io avessi cercato di pasturare, io sarei stato altrettanto fuori 
quanto lo sarebbe stato un Pastore che cercasse di essere un Evangelista. Vedete 
cosa intendo dire? 
59 Dal modo in cui il Signore ti chiama, tu puoi vedere qual'è la tua Posizione 
nel Corpo. 
 

Ebrei, Capitolo Cinque e Sei, Jeffersonville, Indiana, Usa, 8-9-1957 
52 Oh! Lo so che molti si leveranno e andranno fuori dicendo: “Oh, io non ho 
più bisogno di andare in Chiesa! Lode a Dio, lo Spirito Santo è venuto, Egli è il 
Maestro”. Quando tu prendi quell'idea, tu sei proprio nell'errore. Perché allora 
lo Spirito Santo mette Insegnanti nella Chiesa, se Egli sarebbe stato 
l'Insegnante? Vedete? Vi sono per prima Apostoli, Profeti, Insegnanti, 
Evangelisti, e Pastori. Lo Spirito Santo mette Insegnanti nella Chiesa, così che 
Egli possa Insegnare attraverso quell'Insegnante. E se non c'è... se esso non è 
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secondo la Parola (Dio non lo Conferma), allora esso non è il Giusto tipo 
d'Insegnamento. Esso deve combaciare con l'intera Bibbia, ed essere oggi 
altrettanto vivente quanto lo era allora. Ecco lì la Cosa Reale resa Manifesta! 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SISTEMI ANTICRISTO DEL MONDO 

BABILONIA E LE FIGLIE PROSTITUTE 
SATANA MOSTRA I SUOI COLORI 

GLI ELETTI NON SARANNO SEDOTTI 
SIAMO PARTE DI DIO 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959  

15 …Cioè Kosmos, il “sistema del mondo”. Se avete li una nota a margine, lo 
noterete. La mia e una “g”,  e dice quassù “Kosmos, o sistema del mondo”. Cioè le 
chiese, e cosi via, vedete. 
…55 … Egli disse: “Non rallegratevi perchè i demoni vi sono sottoposti; ma 
rallegratevi per i vostri Nomi nel Libro”. E Giuda era con loro. Vedete quanto 
può avvicinarsi; proprio avanti attraverso la Giustificazione, va avanti nella 
Santificazione. Ma dove rivelò la sua luce? Dove manifestò se stesso? Prima di 
Pentecoste, lui fece vedere i suoi colori. 
56 Guardate, quello spirito sarà proprio il più possibile pio e santocchio, fino ad 
arrivare allo Spirito Santo, ed essi Lo taglieranno fuori proprio li. Ecco quello 
spirito (non riuscite a vederlo?) che si muove, l’anticristo.  E Gesù disse: 
“Sarebbero stati cosi vicini, negli Ultimi Giorni, che avrebbero sedotto gli stessi 
Eletti se possibile”. Ma, ricordate, sono solo gli Eletti che lo vedranno. Dio 
chiama per Elezione. Tu, non sei felice di essere uno di loro? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Voi, gente qui stasera, non comprendete che qualcosa sta 
tirando con forza nel vostro cuore, “Io voglio quello Spirito Santo. Io voglio Te, 
Signore, nel mio cuore”? Ecco perché Dio mise il vostro Nome sul Libro della 
Vita dell’Agnello prima della Fondazione del Mondo. Lui lo disse. “Nessuno può 
venire a Me”, disse Gesù, “se prima il Padre Mio non l’ha attirato. E a tutti quelli 
che vengono a Me, Io darò loro Vita Eterna”. Cos’è Vita Eterna? Lo Spirito 
Santo. “Vita Eterna”,  prendete quella parola e trasformatela in Greco, e si 
direbbe, Zoe. Zoe è lo Spirito Santo. “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato 
verranno a Me…". 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
215 Quello è molto diverso, da “nomi di bestemmia” a “nomi blasfemi”.  Che 
cos’è? … Ora, lei era: …LA MADRE DELLE MERETRICI…   
216 Lo sappiamo tutti. Ma che cos’è? [Qualcuno dice: “La chiesa cattolica 
romana”.—Ed.] … Ebbene, è giusto, quello includerebbe la chiesa cattolica 
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romana. Ma lei è “piena di nomi blasfemi”, metodista, battista, presbiteriana, 
luterana, tutte definendosi, “chiese di Dio”. Nomi blasfemi! Molta differenza tra 
“nomi di bestemmia” e “nomi blasfemi”. Si chiamano, “la chiesa di Dio”, e si 
presentano davanti al mondo; e feste di carte, e bere, e comportarsi male, e cene 
di beneficienza, e tutto il resto, e tutto quel genere di cose che continua.  
217 C’è solo una Chiesa. Ci siete Nati dentro. Non entrate Là finché non siete 
Lavati nel Sangue dell’Agnello e Suggellati dallo Spirito Santo. 
…253 Se Dio ha temprato insieme questa Sposa con quello Spirito, allora Esso 
Tempra insieme gli individui con quello Spirito, vedete, allora siete Nati in quel 
Regno. E allora la stessa Vita che era in questa Chiesa, è in quella Chiesa, e 
Quella, Quella, Quella, Quella. E la stessa Vita che c’era nel Guscio, la Vite, 
Gesù, è nel Membro che Egli ha Prodotto. Gloria! “Con le Stesse cose che faccio 
Io, le Opere che faccio Io, le farete anche voi”. Ecco il vero membro del Corpo di 
Cristo, nessun tipo di nome attaccato ad Esso. Le Stesse Opere di 
quell’Individuo dimostrano da dove è venuto. La sua vita testimonia quello che 
egli è.  
254 “Quale membro sei? A quale corpo appartieni?” Il Corpo di Cristo.  “Ebbene, 
dove ti sei unito ad Esso?” Non mi sono unito. Ci sono nato dentro. Vedete? Ci 
sono Nato dentro.  
255 Non dovete dirglielo. Sanno cos’è successo. “Voi, come potete accendere una 
candela e spingerla sotto il moggio?” Egli disse. Vedete? No, no.  
…247 Ma quando la Vite Stessa produce una Vite, sarà come la prima Vite che 
Lo ha prodotto. Se la prima Vite che Lo ha prodotto, ne hanno scritto al seguito 
un Libro di Atti; se Essa ne produrrà mai un altro, Esso scriverà un Libro di 
Atti al Suo seguito. Giusto. 
248 Quindi, vi state solo unendo a logge. Ma quando siete Nati dalla Vite… 
Avete un frutto. È così. Avete un frutto, ma cosa fate con esso? “Avete una 
Parvenza di Pietà, e ne rinnegate la Potenza”. Rinnegate i Segni. Rinnegate i 
Prodigi. Rinnegate lo Spirito Santo. Rinnegate il Parlare in Lingue. Rinnegate le 
Visioni. Rinnegate le Profezie. Rinnegate la Guarigione. E, tuttavia, “Vi definite 
con un nome”. Non sorprende che lo Spirito Santo abbia detto: “Una potenza, di 
un gruppo di persone, piena di nomi blasfemi, certo, definendosi: ‘Cristiani’”. 
“Con Parvenze di Pietà, ma rinnegandone la Potenza. Anche tali schiva, perché 
questo è il genere che guida donnicciole cariche di diverse concupiscenze”. 
…198 Sapete cosa? Veramente, queste chiese non sono chiese. C’è solo una 
Chiesa. Queste sono logge. Vedete? Sono logge. Non ho niente… Va bene. Ma io 
voglio dimostrarvi, fra pochi minuti, che sono solamente logge. Appartenete alla 
loggia metodista, alla loggia presbiteriana, o alla loggia pentecostale, per quanto 
ne concerne. Sissignore. Vedete? Logge! Vedete? Non potete… Vedete? Le 
chiese sono effettivamente logge dove persone con la stessa idea vanno insieme 
alla deriva.  
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199 Ma la Chiesa è Una. E non potete Unirvi alla Chiesa. Siete Nati in Essa. E 
quando siete Nati in Essa, Ne siete Membri.  
200 Proprio come la mia famiglia. Sono stato nella famiglia Branham per 
cinquantatré anni. Non mi hanno mai chiesto di unirmi alla famiglia. Perché? 
Non devo unirmi alla famiglia. Sono nato un Branham.  
201 E voi siete Nati nella Chiesa. Ora, queste altre sono logge. Ci avete mai 
pensato? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Sissignore.  
…231 Ma non potete Unirvi alla Chiesa del Dio Vivente. Siete Nati in Essa, 
tramite il Battesimo dello Spirito Santo. E quando siete Battezzati con lo Spirito 
Santo, queste Virtù sono Suggellate in voi, dallo Spirito Santo, e quindi: “Chi è 
nato da Dio non commette peccato”. “Non può”.  Eccovi. Oh, my! Potremmo 
parlare proprio tutto il giorno, non è vero?  
 

L'Iddio di questa Epoca Malvagia, Yuma, Arizona, Usa, 1-8-1965 
165 La Sposa non appartiene a nessuna denominazione, nessun gruppo, nessuna 
setta, Essa appartiene a Cristo.  
166 Rivelazione, ovvero Fede, nella Sua Parola, non richiede conoscenza; per il 
vero, Fedele Cristiano. Essi dicono: "Hai una laurea di dottore?" Non lo richiede. 
"Io credo la Sua Parola". Capite? Non richiede d’essere istruito. Non appartiene 
ad alcuna denominazione, alcun gruppo, alcuna setta. Appartiene a Cristo. Ella 
è Sua Moglie; non una moglie di chiesa. Essa è una prostituta. La Bibbia ha 
detto che essa era una “meretrice”, e “LA MADRE DELLE PROSTITUTE”,  ed 
esse si mettono tutte insieme e formano la stessa meretrice. E quel tipo di donna 
è una donna che è inFedele a suo Marito; e pretendendo d’avere Cristo quale 
suo marito, essa appartiene ad una denominazione. Che assurdità! Noi 
apparteniamo a Cristo. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

MORTI AL MARITO MONDO-DENOMINAZIONI-ADAMO, 
PER ESSERE CONGIUNTI QUALE SPOSA A CRISTO 

L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

35 Paolo qui dà un’Illustrazione, nella nostra Scrittura, sulla Legge e la Grazia, 
e Illustrandolo come Matrimonio e Divorzio. Su questo Brano è Predicato molto 
raramente, perché è, più o meno, si riferisce a, per dire, Matrimonio e Divorzio. 
Ma si riferisce anche a una parte più grande di Matrimonio e Divorzio, di come 
lui prova qui a mettere in ordine che noi, come una Chiesa, non possiamo più 
essere Sposati col mondo e con Cristo, allo stesso tempo, ed essere legali e 
legittimi su questo, non più di quanto lo possa essere per una donna il convivere 
con un marito mentre ha un marito vivente. Ed io ho le mie idee al riguardo, e 
credo che ciò che dice la Bibbia è la Verità.  
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…153 Perciò, per essere sposati al secondo Adamo, Cristo, la Parola, dovete 
separarvi mediante la morte, dal vostro primo marito denominazionale, perché 
non c’è uno di loro che può prendere tutta la Parola di Dio. Mostratemi dove se 
ne trova uno. “Oh”,  direte, “il mio”.  Anche l’altro dice il suo. Metteteli insieme, e 
scoprirete che vi sbagliate entrambi, finché vi denominate. Leggete Apocalisse 
17. Perciò, vedete, dovete essere morti da quella cosa.  
154 Ora, non parlo a quest’assemblea locale. Parlo complessivamente a tutta la 
nazione. Dovete essere morti al vostro primo marito. Se siete Uniti a Cristo e 
siete ancora sposati a una denominazione, siete un’adultera. Siete Laodicea.  
155 Una Chiesa in tutta la nazione, noi stiamo seguendo Gesù Cristo, la Parola. 
Per essere nella Sposa, dovete risposarvi alla Parola di Dio, che è Cristo. “Nel 
principio la Parola Era; la Parola Era appo Dio, e la Parola Era Dio. E la Parola è 
stata Fatta Carne, ed è abitata fra noi”.  
156 Finché condividi le tradizioni umane delle denominazioni, sei chiamata 
“un’adultera”,  nella Parola di Dio. Fino a quando sei un cercatore di credi 
denominazionali, che fai parte di una chiesa denominazionale che nega la 
Parola, sei “un’adultera”, ciò che ha detto la Bibbia.  
…222 Beh, siete separati dalla vostra prima unione, tramite Morte Spirituale.  
Ora voi siete Nati di Nuovo, cioè risposati di Nuovo, per la Nuova Unione 
Spirituale;  non della vostra vita naturale delle cose del mondo, ma della Vita 
Eterna. Quel Germe che era in voi al Principio, vi ha Ritrovato.  
…133 Se Nasce dallo Spirito di Dio, ha in sé lo Spirito di Dio. Nessun unirsi alla 
chiesa intellettuale e seguire il credo, capelli tagliati, o faccia dipinta; non c’è 
una tal cosa del genere in tutta Essa. Non lo troverete nella Parola di Dio. 
Troverete un Figlio all’Antica, Santificato e Ripieno dello Spirito Santo, Nato 
dallo Spirito di Dio, che Grida, Urla, Acclama e Loda Dio.  
 

ESEMPI DI SEPARAZIONE TRA CREDENTE E INCREDULO 
NECESSITA' SEPARARSI DALLE DENOMINAZIONI PER ESSERE  

SPOSA E AVERE IL FIGLIO MASCHIO DI APOCALISSE 12 
NECESSITA' DI SEPARAZIONE PER POTER PRODURRE 

ATMOSFERA E TERRENO IDONEO, NON DENOMINAZIONALE 
Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 

256 Ora, come farà mai la Parola, nella Sua semplicità ma tuttavia nella Sua 
completezza, a crescere in un luogo in cui la Conoscenza L’adombra e dice: 
“Non può essere così”? Capite? Non può. Così, dove la Conoscenza viene 
predicata da un seminario, i figli muoiono.  
257 Dove la Fede viene Predicata dalla Parola, i Figli Vivono. Amen. Ecco la 
differenza, proprio Vita e morte.  
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258 La stessa cosa accadde nel Giardino dell’Eden. Ecco esattamente cosa 
accadde loro; due Atmosfere là. Quando Eva si allontanò dalla Giusta, per la 
sbagliata, lei morì. Capite? Si compirà, ogni volta.  
259 Dunque, non possono stare. Se la tua Chiesa ha quel tipo di Atmosfera, oh, 
figliolo, se vuoi vivere, credi la Parola.  
…231 Ora, ora capite che quel Seme Parola non può crescere nell’Atmosfera 
della Conoscenza, dunque. Giusto? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Capite? Non appena la Conoscenza si mescola con la Fede, proprio lì muore.  
…237 E i Semi dello Spirito Santo della Bibbia non possono crescere 
nell’Atmosfera della Sapienza. Questa uccide ogni seminario nel paese. Questa 
fa buchi in loro, li perfora, e il Giudizio si riversa dentro. È esatto. Lo fa 
certamente, vedete, perché la Parola non può crescere con la Sapienza, Sapienza 
mondana. Non lo farà.  
…239 E un uomo o una donna che prenderanno la Parola di Dio proprio nel 
modo in cui ci è stata data, La terranno nel modo in cui Dio L’ha detta, Essa è 
Vita. Ma mescolarlo con la Sapienza di un’organizzazione, tu muori proprio lì, 
proprio come nel Principio. Ecco il Seme. Ecco il modo, ecco il modo in cui Essa 
agì la prima volta, ecco il modo in cui Essa agirà ogni volta. Che ha sempre 
agito. Dio permettendo, noi lo proveremo con la Bibbia, stamattina. Ecco il solo 
modo per cui possa crescere, è separarLa da tutti i ragionamenti, o qualsiasi 
altra cosa, e credere solo la Parola. Eva era tenuta a prenderLa proprio nel 
modo in cui Dio ce La diede. 
240 Ed io vi ho espresso e detto che credo che Dio abbia preservato e custodito 
questa Bibbia, e questo è il modo in cui Dio me l’ha data qui. Io non voglio 
nessun’altra Sapienza. Voglio solo il modo in cui Dio l’ha detto Qui.  
…511 Queste Due Fonti si battono sin dall’Eden; la Fede di Dio contro la 
sapienza di satana. In tutte le Epoche, Dio ha dimostrato che Essa non Si 
mescolerà. Deve essere Separata, per Crescere. 
…282 Ora, ma, il seme Parola della Bibbia non può crescere in un terreno 
simile. Come potrebbe una persona entrare in una di quelle chiese moderne? Lo 
Spirito di Dio che viene su di lei, ed essi vogliono gridare: “Gloria a Dio! 
Alleluia!”   
513 Esaù e Giacobbe erano un Simbolo Perfetto: entrambi, religiosi; entrambi, 
gemelli.  
514 Esaù era il tipo chiesastico. Era un uomo che era intelligente. Aveva buone 
posizioni morali e cose del genere, ma non utilizzò quella Primogenitura.  
515 A Giacobbe non importava cosa dovesse fare, proprio così ottenne la 
Primogenitura. E finché essi stettero assieme, non poterono produrre. Esatto? 
Uno era contro l’altro.  
516 Lo avete afferrato? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Amen. “Uscite 
d’infra quella. Siate separati” ha detto Dio. “E non toccate le loro cose immonde. 
Io vi accoglierò”. Capite?  
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517 Giacobbe dovette separarsi dal suo fratello denominazionale prima che Dio 
mai lo Benedicesse. Dio disse ad Abrahamo la stessa cosa. Israele e Moab.  
518 I quattrocento Profeti d’Israele stavano davanti a Mica. E Mica si separò da 
loro, e prese la Parola del Signore, e ritornò con Essa.  
519 Mosè, e Core, stessa cosa, non si sarebbero mescolati. Dovettero separarsi. È 
vero? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
520 Abrahamo e Lot. Lot era un uomo religioso, simbolo della Chiesa formale. 
Ma finché Lot rimase con Abrahamo, viaggiò per anni assieme a lui. Ma Egli 
voleva… Dio non lo avrebbe Benedetto finché non Gli avesse obbedito 
pienamente e non si fosse separato da Lot, la Chiesa denominazionale. Quindi, 
non appena Abrahamo si separò ed uscì, per camminare da solo, Dio disse: 
“Ora, Abrahamo, levati. Guarda ad est, ovest, nord, sud”. Disse: “È tutto tuo”.  Ma 
Egli non lo fece finché non si Separò Completamente. È esattamente giusto.  
521 Dio non poté Benedire Set finché non lo separò da Caino. Egli marchiò 
Caino e lo mandò nella terra di Nod. E Caino, con la sua abile Sapienza, diventò 
scienziati e tutto il resto, e ne produsse un gruppo. E Set, sotto la sua rettitudine, 
e l’Amore e la Fede nella Parola di Dio, ne coltivò un Gruppo che produsse un 
Profeta che avvertì degli Ultimi Giorni, è esatto, salvò ogni Credente. E la 
Sapienza distrusse tutti loro. Ognuno di loro morì. Tutti, non importa quante 
lauree e psicologia avessero, tutto il resto, essi perirono nei giudizi di Dio.  
522 E tutto quello al di fuori dei veri, Nati di Nuovo dallo Spirito di Dio, i quali 
ne credono ogni Parola e rimangono proprio su di Essa, periranno nei Giudizi di 
Dio. Vedete queste che si dimenano per la strada, e tutto questo andamento, e il 
continuare a condursi così, ricordate, non è altro al mondo che foraggio per il 
giudizio. Marcirà. Lo deve. Proprio di certo. Donne, svegliatevi.  
…525 Mosè e Core. Lot e Abrahamo. Giovanni Battista e i pubblicani. Gesù e le 
chiese denominazionali dei Suoi giorni. Capite? Fede; Sapienza. Dunque, quei 
sacerdoti poterono alzarsi e dire: “Noi…”  Egli disse: “Sì.”  “Noi abbiamo questo. 
Oh, il nostro padre, noi abbiamo fatto così e così”.  
526 Disse: “Sì. Voi, con le vostre tradizioni, avete reso inefficaci i comandamenti di 
Dio, insegnando per Dottrina i comandamenti degli uomini”.   
527 Dissero: “Dunque, chi sei Tu, per insegnarci? Da quale scuola provieni?”  
528 Egli disse: “Le Opere che faccio Io, testimoniano di Me. Se non faccio le 
Opere del Messia, allora non credeteMi. E se faccio le opere del Messia, allora voi 
riconoscete, credete alle Opere”. Disse: “Esse Testimoniano di Me. Se Io non 
faccio le Opere, allora non credeteci”.  
529 Anche Lui aveva quei denominazionali, là a quel tempo, con la loro 
Sapienza. Gesù aveva Fede. Fede in cosa? In ciò che Lui Era: il Figlio di Dio.  
Capite? Va bene.  
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MARIA SIMBOLO DELLA CHIESA PENTECOSTALE 
GUSCIO SIMILE ALLA PAROLA-SEME 
SEPARAZIONE TRA GUSCIO E SEME 

La Parola di Dio esige una Separazione Totale dall'Incredulità, Ramada Inn, 
Phoenix, Arizona, Usa, 26-01-1964 

5 Come ho detto ieri sera, di Gesù, quando aveva solo dodici anni. E di Sua 
madre, essendo un errore della gente che pretende sia la madre di Dio, e come la 
donna disse: “Ebbene, Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime”.  
6 E prontamente Egli, essendo la Parola, disse: “Non sapevi che devo occuparMi 
degli affari del Padre Mio?”  
7 Capite, lei stava dichiarando che Lui era il figlio di Giuseppe, ma non era figlio 
di Giuseppe. Se Egli fosse stato figlio di Giuseppe, sarebbe stato con lui; ma era 
col Padre, nei Suoi affari. Perciò la Parola è sempre correttiva e ha sempre 
ragione, e la Parola correggerà sempre ogni errore.  
…62 … “Non sapete che devo occuparMi degli affari di Mio Padre?” Non era solo 
quel ragazzino dodicenne. Era la Parola di Dio che parlò attraverso la Sua bocca 
infantile, per correggere l’errore; Separando, come Egli fece al principio, le 
tenebre dalla Luce, una menzogna dalla Verità, la morte dalla Vita.  
63 È una Separazione. La Parola richiede sempre Separazione totale e completa, 
malgrado tutto. Gesù disse: “Sia ogni parola d’uomo una menzogna; la Mia sia 
Vera”.  

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-2-1965 

88 Vedete ora qui quanto simile lei, la Chiesa di questi Ultimi Giorni, arriva a 
Somigliare al Seme Stesso. Guardate come questa denominazione di Pentecoste 
che è sorta negli Ultimi Giorni, e lo spiegheremo un po’ più tardi, vedete, come 
essi sono venuti così vicino da sembrare proprio esattamente come il Seme. 
Quando un guscio viene fuori da un Grano di frumento… ovvero un filo di 
frumento, dopo che il polline è caduto lì dentro nella seconda fase, e ha prodotto 
la Terza Fase che è il guscio. E come quello che… Se non siete un vero attento 
osservatore, non sarete mai in grado di dire che quello lì dentro è il Grano di 
frumento. Quando quel primo granellino viene fuori, sembra un Grano, ma voi 
sedetevi e apritelo e scoprirete che lì non c’è affatto Grano. È soltanto un guscio, 
un portatore del Grano. Ora, il Grano viene fuori da quello. Ma ricordate, non 
c’è altro dopo quel guscio. Ricordate, non c’era altra Progenie Promessa tramite 
una donna, da nessuna parte, dopo Maria. E non ci sono altre denominazioni 
Promesse dopo Pentecoste. È il Rapimento e la Sposa che viene fuori da lì, la 
Progenie, la Parola resa di Nuovo Manifesta.  
89 Notate, vedete quanto sembra vicino. Matteo disse, San Matteo 24:24, disse 
che: “I due spiriti negli Ultimi Giorni”,  lo spirito della chiesa delle persone 
chiesastiche, e lo Spirito della Sposa delle persone della Sposa: “sarebbero così 
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stretti insieme tanto che sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse possibile”. Ecco quanto 
vicini.  
90 Guardate come è venuto attraverso il gambo. Notate ora, stiamo per 
simboleggiare qualcosa qui. Lutero, nell’Epoca della Chiesa, del portare alla 
Luce il Seme della Sposa, fu lo stesso nello Spirito. Semplicemente un granellino 
di Seme, Lutero continuò a tenere duro, quella fu Giustificazione per Fede. Lui 
fu lo stesso Simbolo di Agar, il gambo. Notate, Wesley fu il simbolo di Sara, la 
Filadelfiana, l’epoca dell’amore che produsse l’infiorescenza. Quello nell’Epoca 
di Wesley, ci furono più Missionari di quanto ne abbiamo avuto in ogni altra 
epoca, la Grande Epoca Missionaria del tempo di John Wesley.  
91 Ma Pentecoste corrispose a Maria. Maria, l’ultima fase d’Esso, ora, lei non 
era il Seme. Tuttavia, la Vita del Seme era in lei, ma Esso non era ancora 
maturato. Mi sento molto religioso. Esso non era ancora maturato. Era lì, ma 
non era maturato. Così è con la nostra Epoca Pentecostale in cui noi viviamo! 
Bisogna che sorga una Parola di Dio che è intera, non denominazionale, al di 
fuori dei reami di quella denominazione.  
…98 Ma nondimeno essi non sono la Progenie che fu Promessa che venisse. Né 
era Sara, né era… E nemmeno era Agar, né era Sara, né era Maria, la Progenie. 
Maria non era la Progenie. Lei era solo una portatrice della Progenie, ma lei 
L’aveva nutrito, partorito dal suo grembo. Proprio come il guscio, ha portato 
dal suo grembo il vero Seme, ma il guscio non è il Seme. Esso solo… È più simile 
al Seme. Sta attaccato intorno al Seme. Là indietro nel gambo, la vita si è diffusa 
tutta attraverso il gambo. E quando giunge al polline, s’è raccolto più vicino. Ma 
quando giunge al guscio, proprio laggiù esso è simile al Seme, e si forma quasi 
come il Seme. Gesù ci disse cosa sarebbe accaduto nell’ultimo giorno: “Sarebbe 
così simile che sedurrebbe gli stessi Eletti se possibile”, ma poi il Seme viene fuori 
da lì. E il guscio, la Vita lascia il guscio. E il guscio è un portatore, e quello è 
proprio esattamente ciò che le nostre denominazioni sono state, un portatore; 
Lutero, Wesley, i Pentecostali. Ed ora è Tempo che il Seme venga fuori. Notate, 
notate, proprio… 
99 Lei non era la Progenie. Maria non lo era. Solo un guscio, l’infiorescenza, e il 
gambo, portatori di parte della Parola, non tutta la Parola! Lutero aveva la 
Giustificazione; Wesley aveva la Santificazione; i Pentecostali avevano la 
Restaurazione dei Doni. Ma quando la Parola venne… Ora, essi poterono 
produrlo, che, la Giustificazione salverà un uomo. Lo credete? Certo, era una 
Portatrice della Parola, proprio lo stesso come io credo che l’infiorescenza è 
parte del frumento. Certo che lo è, però è la portatrice. Non è la Vita. Poi si fece 
avanti la Santificazione. Quanti credono nella Santificazione? Se voi credete la 
Bibbia, lo dovete. Certo. Così ancora non lo è; è un po’ più simile; ecco altre due 
parole. Ma poi venne la Pentecoste, la Restaurazione dei Doni. Il Parlare in 
Lingue, essi lo chiamano l’Evidenza Iniziale dello Spirito Santo. Il Parlare in 
Lingue, lì, lo chiamano l’Evidenza Iniziale, che ha prodotto (che cosa?) il Guscio, 
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ma si denominarono. Ma quando venite a dire: “Io e il Padre Mio siamo Uno”, e 
queste altre cose, allora, il guscio si sottrae da Esso. Ma la vera, Genuina Chiesa 
Sposa porterà alla Luce l’Intera Parola di Dio, nella Sua Pienezza nel Mistero, 
poiché Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Notate, nelle viscere di Maria 
c’era la Progenie.  
100 Ma quando la Progenie fu messa al mondo, disse: “Vengo per fare la volontà 
di Colui che Mi ha mandato. Io e Mio Padre siamo Uno. Se non faccio le Sue 
Opere, non credeteMi”. Là stava la Progenie. “Chi di voi Mi può condannare 
d’incredulità? Quello che la Bibbia ha Promesso che avrei fatto, Io l’ho Compiuto. 
Dio l’ha verificato per mezzo di Me”, disse Lui. “Chi può dirMi ora?”  Vedete? 
Ma, la Progenie in Maria, il guscio, era vicino ad essere Quella, però non lo era. 
Era ancora nel grembo.  
…110 Guardate ora. Ci furono tre Donne. Ci sono qui tre Donne Simboleggiate, 
Chiese. Le Donne Simboleggiano sempre le Chiese. Significa: Tre Epoche 
denominazionali, portatrici, le quali devono pure morire e seccarsi, proprio 
come fa il guscio e così via, per dare spazio al Seme. Il Seme non può corregerSi, 
anzi, non può Maturare, fino a che il guscio, il gambo, e le foglie, non si sono 
tutti seccati. È vero. Ogni Vita in loro, viene essiccata fuori; amen; tutto ciò che 
era, lo è anche quello, di più.  
111 Non riesce a farlo! Ora è il tempo del Seme, ovvero il tempo della Sposa. I 
gusci sono morti. I gusci si sono seccati. Il Tempo della Parola Vergine, non 
toccata. Essa è una Vergine, ricordate, un tempo di Vergine Parola. Se La 
metteste nelle mani di una denominazione, non sarà di certo Vergine; sarà 
toccata dall’uomo prima che Ci arrivate voi. Però la Chiesa di Dio non è toccata 
dalla denominazione. Alleluia! È una Vergine Parola nata da Dio resa 
Manifesta, Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, e per Sempre. Alleluia! Quanto, 
quant’è Meraviglioso! Io La amo. La credo. So che Essa è la Verità. Non sarà 
toccata. Non ci sarà nessuna manomissione denominazionale nella Nascita 
Verginale della Sposa. Nossignore! Lei è ordinata da Dio a uscire da questo. 
“Non toccate le loro cose immonde, divenute avvoltoi”.   
…143 Pentecoste era come Maria. [Punto vuoto sul nastro—Ed.] la festa 
Pentecostale, guardate cosa fece Maria. Cosa fece Maria di errato? Ad una festa 
di Pentecoste, una volta, lei fu fronteggiata da un mucchio di dignitari, sacerdoti. 
Quando, suo Figlio, lei non riusciva a trovarLo da nessuna parte. E lei ritornò, 
Tre Giorni di viaggio. Lei lo aveva lasciato. Come la moderna Chiesa oggi, circa 
tre volte cinque, o venticinque, la Chiesa ha lasciato, circa cinquant'anni fa; o 
settantacinque.  
144 Lasciò Lui alla Festa di Pentecoste. Maria ritornò su con Giuseppe, Tre 
Giorni, cercandoLo; Lo aveva cercato; non poteva trovarLo. Lei Lo trovò. Cosa 
trovò lei? Trovò Lui nel Tempio, discutendo la Parola di Dio con i Sacerdoti. E 
proprio di fronte a quei sacerdoti, a quei dignitosi, Maria lasciò cadere la 
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cortina. Lei fece proprio la cosa che non avrebbe dovuto fare. La chiamano: 
"Dio, la madre di Dio"? Una madre dovrebbe avere più saggezza del suo figliolo. 
E lei disse: "Tuo padre ed io Ti abbiamo cercato con lacrime durante il giorno e la 
notte". Huh! "Tuo padre ed io", asserendo che la Nascita non fosse 
Soprannaturale, che Giuseppe fosse il padre di Gesù. Lei rinnegò la nascita 
Soprannaturale. La Pentecoste portò il Parlare in Lingue. Essi rinnegarono la 
Nascita della Parola. Ecco esattamente quello che fece. Ne prenderà così tanto 
d'Essa, ma non Ne prenderà il resto. Essa ha rinnegato la Nascita della Parola, 
proprio come fece Maria. Ma, osservate, non ci sarà più nessuna organizzazione 
dopo di questa.  
145 Osservate la Parola Stessa, benché, a dodici anni, proprio una piccolissima 
cosa in fondo al guscio, Egli disse: "Non sapete che devo essere intorno agli affari 
di Mio Padre?" La Parola corresse la Chiesa, proprio lì.  
146 "Per che cosa state facendo tutte queste cose? Sapete che non potete fare 
questo. Chiuderemo le nostre porte; non vi lasceremo entrare".  
147 "Perché non sapete che devo essere intorno agli affari di Mio Padre?" 
Vedete? Certo, certo, il vero Soprannaturale!  
148 Ammaliata, lei semplicemente asserì che Lui fosse figlio di Giuseppe, un 
semplice uomo. Oppure, quello che fece la Pentecoste, asserì proprio che Lui 
fosse "uno dei tre".  Whew! So che quello ha ferito, "uno dei tre".  Però Lui era 
tutti e tre, in Uno. Ma i Pentecostali: "Oh, sì, Egli è il Figlio del Padre, dello 
Spirito Santo, poi." Oh, my! Ma la Reale, vera Parola parla proprio chiaro, e 
disse: "Non ci sono tre di loro. Ce n'è uno di loro". [Punto vuoto sul nastro—Ed.] 
Amen. Voi non conoscete la Parola di Dio? Non fatene tre di loro; ma Uno.  
149 Notate, non ci sarà più portatore, chiese madri, denominazioni, dopo questo 
Guscio Portatore.  
150 Poiché, dopo il Guscio, allora, non c'è più rimasto niente, se non soltanto il 
Grano. È esatto? Deve essere il Grano. Deve essere la Stessa Specie che entrò nel 
terreno, Gesù Cristo lo stesso Ieri, Oggi, e per Sempre, uno Spirito è venuto sulla 
Sposa per fare le Stesse cose che fece Lui. Vedete? È di nuovo la Riproduzione 
del Grano.  
151 La Parola, sebbene giovane, parlò da Sé stessa: "E non sapete che devo 
essere intorno agli affari di Mio Padre?" Huh!  
…154 Alla Croce, Lui non la chiamò: “madre”. La chiamò: “donna”, portatrice, 
non madre. Vedete? Vero, lei era una portatrice della Parola, ma, non era la 
Parola. Lui era la Parola. Oh, sì.  
155 Notate, inoltre, lei non era Identificata nella Risurrezione con Lui. Lui Morì 
e Risuscitò, poiché Lui era la Parola. Lei era solo una portatrice. Lei morì, ed 
ancora nella tomba. Proprio così. Perciò, lei era soltanto una portatrice, non Sua 
madre, non Dio. Lei era solo una portatrice come sono le chiese. Questo è giusto. 
Mostra che lei era solo una portatrice, non la Parola.  
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…152 Ecco il Segreto del Messaggio ora, proprio esattamente: "Gli affari del 
Padre". Che cosa sono gli affari del Padre? Potreste immaginare quali erano gli 
affari del Padre, in Lui? Adempiere quello che disse Isaia: "Una Vergine 
Concepirà". Adempiere quello che Isaia, disse ancora: "Lo storpio salterà come 
un cervo", e tutte queste cose che avrebbero avuto luogo. Come disse Mosè: "Il 
Signore vostro Dio susciterà un Profeta, fra voi, come me". Ciò era l'affare del 
Padre, adempiere quella Parola. Ebbene, se quella scese attraverso quei gambi, 
di quelle Donne Naturali; che ne è di queste Donne Chiese Spirituali? Chiese 
significa donne, anzi, donne significa "Chiese".  È esatto? Allora cos'è ora? "Noi 
dobbiamo essere intorno agli affari del Padre", il Frumento, il Grano avrebbe 
Proclamato di Nuovo. Sissignore. Che cosa deve fare? Confermare Malachia 4, 
Confermare Luca 17:30, Confermare Ebrei 13:8, Confermare San Giovanni 
14:12, Confermare tutta la Sua Parola. Confermare Ebrei, voglio dire… 
Rivelazioni, il 10° capitolo, dell'apertura dei Sette Sigilli, e dei Misteri di Dio; 
fino alla Progenie del Serpente, e tutto, sarebbe stato manifestato; matrimonio e 
divorzio e tutti questi altri Misteri che sono stati nascosti sotto le colonne per 
tutti questi anni, dai teologi e così via, ma l'ora è adesso. Ecco gli affari del 
Padre. Pensate che l'accetterebbero? Essi vogliono essere esaltati, e dicono: "La 
nostra denominazione non ci insegna Quello". Ma la Bibbia sì… Proprio così.  
153 Dio Lo conferma essere vero. Certo, Ciò sta adempiendo questa Epoca, 
quando i Sette Sigilli, ovvero, sta semplicemente provando che le denominazioni 
sono state solo portatrici, questo è un altro degli affari del Padre, per provare. 
Ed ora gli affari del Padre sono di mostrarvi che quelle denominazioni non sono 
Sue. Esse sono sistemi fatti dall'uomo che rinnegano la Parola. Esatto. Notate. 

 
Il Seme non è Erede con il guscio, Hotel Biltmore, Los Angeles, California, Usa, 

29-4-1965 
115 Quel guscio era più somigliante al Seme, ancor più del polline, ed ancor più 
di quanto lo fosse lo stelo, ma furono solamente portatori del Seme. Capite, 
Lutero si organizzò, lo stelo morì; Wesley si organizzò, il polline morì; la 
Pentecoste si organizzò, la vita morì. Ed ora si fa avanti il Seme. Voi non potete 
andare oltre al Seme.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

I VESTIMENTI INCONTAMINATI 
L'UNIONE CON CRISTO, CONTRAPPOSTA A QUELLA DEI SIST EMI 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Sardi, Capitolo 7:62-63 
Ap. 3:5: “Chi vince sarà dunque Vestito di Vesti Bianche e Io non cancellerò il suo 
Nome dal Libro della Vita, ma riconoscerò il Suo Nome davanti al Padre Mio e 
davanti ai Suoi Angeli”. 
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7-62: “Chi Vince sarà dunque Vestito di Vesti Bianche”. Questa è in realtà una 
ripetizione del vs. 4, ove viene fatto riferimento a quegli ‘alcuni’ i quali non 
hanno contaminato le loro Vesti. Anni fa noi solevamo avere un detto che, senza 
dubbio, deve esser stato preso da questo verso. Esso era: “Tenete le camicie 
pulite”. Ciò voleva dire: non lasciatevi coinvolgere in cose poco chiare; altri 
saranno coinvolti e tu potresti essere tentato ad esserne coinvolto, o qualcuno 
potrebbe persino cercare di coinvolgerti; ma tieniti pulito da tutto questo e 
percorri un sentiero che sia lontano da ciò. Dio ora sta per ricompensare coloro 
che seguono questo Consiglio. Essi stanno per essere Vestiti di Bianco perfino 
come è vestito di Bianco Lui. Pietro, Giacomo e Giovanni, Lo videro sul Monte 
della Trasfigurazione, e le Sue Vesti erano Bianche come la Luce. Questo è il 
modo in cui i Santi saranno Vestiti! Le loro Vesti saranno Splendide; 
Bianchissime. 
7-63: Voi sapete che stiamo vivendo nel Tempo della Fine. È in questa Epoca che 
le chiese stanno per unirsi insieme. E come ora esse controllano perfino le 
politiche del mondo, così presto esse controlleranno anche le finanze del mondo. 
Allora, se tu non appartieni all’organizzazione mondiale delle chiese, tu non 
sarai più in grado né di comprare né di vendere. Tu perderai tutto. Coloro che 
restano Fedeli a Dio e tengono le loro vesti pulite dalle sozzure di questo ‘sistema 
mondiale’ di ordine chiesastico, saranno fisicamente spogliati. A loro si 
presenterà una grande tentazione, cioè: cedere. Dei predicatori, con la scusa di 
servire Dio all’interno della struttura del sistema anticristo della bestia, 
cederanno. Essi cederanno alle lusinghe illusorie della gerarchia. E la gente 
seguirà questi falsi pastori proprio fin dentro al macello. Ma nel giudizio, essi 
saranno trovati tutti nudi. Ad essi non saranno date quelle vesti bianche; e 
neppure cammineranno con Lui. Tu non puoi camminare negli sporchi abiti del 
mondo, dando qui le tue mani al diavolo, e poi aspettarti di essere con Dio. È 
tempo di svegliarsi ed ascoltare la Voce di Dio che Grida: “Uscite da essa 
(religione organizzata), o popolo Mio, affinché non abbiate parte ai suoi peccati e 
non vi venga addosso alcuna delle sue piaghe”. Amen! Dio sta parlando. Fuggi 
dalle religioni di questo mondo allo stesso modo come fuggiresti dalla peste! 
Smetti di camminare col mondo ed imbianca le tue vesti tramite il pentimento ed 
il Sangue dell’Agnello. Ma fallo ora, perché domani potrebbe essere troppo 
tardi. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

ELIA MESSO A MORTE NEL GINEPRO SPIRITUALMENTE 
Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 

18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
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partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 
diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro ; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA PIOGGIA DELL’INSEGNAMENTO E LA PIOGGIA 

DELLA MIETITURA 
Riassunto delle Epoche, Capitolo 10:37, 40 

10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo… 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE. Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
quale è la Pioggia o L’INSEGNAMENTO di Primavera.  L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la Pioggia della MIETITURA (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per Riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
dichiarato nel vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “Prima” Pioggia. La prossima 
sarà la Pioggia della Mietitura, o Fede del Rapimento (Nota: L’Ultima Pioggia è 
la Fede del Rapimento). 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LE TRE FASI DELLA PROVA DI FORZA DELLA 

SETTIMA EPOCA 
IL SISTEMA DELL'ANTICRISTO CERCA E 

CERCHERA' DI FERMARE LA SPOSA E NON FARLA 
OPERARE E PREDICARE 

LIMITARE LA SPOSA DAL PREDICARE E' LO SCOPO 
DELL'ANTICRISTO 

LIMITARE O DIRE CHE SONO TERMINATI I 
MINISTERI E I DONI E' LO SCOPO DELL'ANTICRISTO 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte) 

Parallelo Simile Messaggio: 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:57 

123-5 Poi nell’Ultima Pioggia verrà fuori una Prova di Forza dal Monte 
Carmelo. La Bibbia Adempiuta alla Lettera!   
 Giovanni il Battista, il Suo Messaggero davanti alla Sua Faccia in Malachia 3, 

Seminò una PRIMA PIOGGIA e fu rigettato dalle Chiese, dalle 
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denominazioni, dai Farisei e dai Sadducei del suo Tempo. Venne Gesù e si 
ebbe una Prova di Forza sul Monte della Trasfigurazione.  

 Questo Precursore degli Ultimi Giorni Seminerà per la PRIMA PIOGGIA.  
Gesù, CHE E' LA PAROLA, SARA'  la Prova di Forza tra le denominazioni e 
i credi. Quando Egli VIENE, la PROVA DI FORZA, il RAPIMENTO della 
Sua Sposa! (…)  

 La PRIMA  fu sul Monte Carmelo, la SECONDA fu sul Monte della 
Trasfigurazione, la TERZA  sarà sul Monte Sion! Gloria!  

…124-2 Io credo che un giorno la Vera Sposa di Cristo sarà costretta a smettere 
di Predicare la Parola di Dio. La Bibbia lo Profetizza in Apocalisse 13:16, se 
volete annotarlo. Le denominazioni La costringeranno a smettere o a prendere il 
loro marchio. (Sarà) allora quando l’Agnello prenderà la Sua Sposa e 
Giudicherà la prostituta per questo. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:57 

Parallelo Simile Messaggio: 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

(Seconda Parte) - (Trafiletti 123-5 e 124-2) 
5-57: Secondo Ap. 13:16, io credo che la Sposa avrà da smettere la Predicazione, 
poiché la bestia esigerà il marchio sulla mano o sulla fronte, se si vuole ottenere 
il permesso per Predicare. Le denominazioni prenderanno il marchio, altrimenti 
saranno forzate a smettere di predicare. Allora Verrà l’Agnello, per la Sua 
Sposa e per Giudicare la grande prostituta. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Riassunto delle Epoche, Capitolo 10, 
10:35 

10-35 Con questa grande potenza, i sistemi della chiesa perseguiteranno la vera 
Sposa. Questa immagine tenterà di fermare la Sposa dall’Insegnare, dal 
Predicare, ecc. Ai suoi Ministri sarà vietato dare Conforto e Verità al Popolo che 
ne ha bisogno. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:59 
4-59: Se pensi che ciò non sia vero, allora ascolta semplicemente questo. 
Ovunque nel mondo, entrambi i gruppi, Pentecostali e fondamentali, si stanno 
organizzando in gruppi di uomini d’affari. Essi hanno invaso i pulpiti senza 
avere una chiamata da Dio. Essi si sono fatti da se stessi pescatori di uomini e 
fondatori di un movimento di Dio, dicendo che il Dono di Ministero di Efesini 
4:10-13, che Dio dette alla Chiesa, è venuto meno; per questo essi ne stanno 
prendendo le redini.  

 
La Scoperta di Dio, 14-6-1964 
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74 Dicono non c'è una tale cosa come i Profeti. Non ci sono simili cose in questi 
Ultimi Giorni come Apostoli e Profeti. Non esistono più cose come la Guarigione 
Divina. Non esistono più cose quali i Veggenti. Non c'è una tale cosa come Marco 
16 che viene Adempiuto. L'Epoca Apostolica s'è compiuta! Essi l'hanno nascosto 
al popolo ma Dio s'è fatto avanti col Suo Spirito Santo di Fuoco e ha Squarciato 
tale cosa da Cima a Fondo. Dio ha Squarciato il Velo! 
 

Il Seme di Discrepanza, Phoenix, Arizona, Usa, 18-1-1965 
30 Quando un uomo si alza e dice che è un predicatore del Vangelo, e afferma 
che “i Giorni dei Miracoli sono passati”, quello è il seme di discrepanza. Quando 
un uomo si alza e dice che lui è un ministro, un pastore di una chiesa di qualche 
parte, e non crede che Gesù Cristo è il medesimo in ogni dettaglio (tranne il 
corpo fisico), il medesimo ieri, oggi, e per sempre, quello è il seme di 
discrepanza. Quando dice che “i Miracoli e l’Epoca Apostolica sono passati”, 
quello è seme di discrepanza. Quando si dice: “Non c’è una tale cosa come la 
guarigione Divina”, quello è seme di discrepanza. Ed il mondo ne è pieno. Ciò 
lascia fuori e soffoca del tutto il grano. 
…49 Ora ditemi, sta Dio chiamando ancora? Se Dio sta ancora chiamando, 
allora l’Epoca Apostolica è ancora in esistenza. Certamente! Tanti quanti il 
Signore nostro Dio Chiamerà, che mai chiama, che mai Chiamerà, tanti quanti 
Egli Chiamerà, sarà ancora l’Epoca Apostolica, perché Gesù Cristo è lo Stesso 
Ieri, Oggi, e per Sempre. 
…59 E noi possiamo ancora Predicare la Guarigione Divina, ed il Battesimo 
dello Spirito Santo, ed avere ancora la Potenza di Dio per separarci dalle cose 
del mondo. Dio ha detto così! L’Epoca Apostolica non è mai cessata, e non 
cesserà, essa Continua. 
 

La Prima e l'Ultima Pioggia, Phoenix, Arizona, Usa, 3-3-1960 
17 Ora, Dio, non l’uomo, ha Stabilito nella Chiesa prima Apostoli, poi Profeti, 
Dottori, Insegnanti, Pastori e via di seguito. Dio li ha Stabiliti nella Chiesa. Se 
Dio ce li ha messi, sono Qualificati per il Compito.  Dio non metterebbe un uomo 
in una Torre, in una Posizione come quella, che dica: “I Giorni dei Miracoli sono 
passati.” Dio non metterebbe un uomo in una simile Posizione perché sia un 
Profeta o un Veggente che dica che Gesù Cristo non è lo Stesso Ieri, Oggi e per 
sempre, quando la Bibbia dichiara che lo sia. Dio non metterebbe un uomo in una 
Torre che Predichi un Vangelo debole e non dica la Verità e non avverta la gente 
dell’ira che deve Venire. Egli là dentro ci ha messo un uomo che sia coraggioso, 
che abbia lo Spirito per cui vede il Giudizio in arrivo, e incurante di qualsiasi cosa 
dica la gente, l’avverta lo stesso, ci gridi contro. Egli non mette profeti ciechi nella 
Sua Torre, ci mette Profeti, Predicatori che prevedano il Giudizio in arrivo e 
avvertano la gente affinché fugga." 
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL CREPUSCOLO DELLA SPOSA PRIMA DEL RAPIMENTO 

IL CREPUSCOLO DELLA DIPARTITA DEL PROFETA DELL'ORA 
IL PROFETA RACCOLTO IN CIELO, AZIONE CONTINUATIVA 

ATTRAVERSO IL CORPO DELLA SPOSA 
IL PROFETA RACCOLTO, SIMILE ALLA MORTE DEL BATTISTA  

E SIMILE ANCHE ALLA MANCANZA DI CRISTO E ATTESA 
DEGLI APOSTOLI SINO A PENTECOSTE 

LA SPOSA MESSA ALLA PORTA, FORZATA AD USCIRE 
TEMPO D'INATTIVANZA DELLA TERZA TIRATA DOPO IL 

PROFETA 
LA TERZA TIRATA SARA' RIATTIVA NELLA PIENEZZA, NELL A 
SPOSA QUANDO LA PRESSIONE DELL'ANTICRISTO CRESCERA'  

LA TERZA TIRATA INIMITABILE 
LA PAROLA PARLATA E LA CREAZIONE - POTENZA DELLA 

RESURREZIONE 
I CINQUE SEGNI RIATTIVI NELLA SPOSA IN MODO PERFETT O 
OPERE MAGGIORI PROFETIZZATE DA GESU' (Gv.14:12), OP ERE 

NUMERICAMENTE E ANCHE POTENZIALMENTE MAGGIORI 
PER IL NUMERO DELLE MEMBRA E LA POTENZA CREATRICE 
RIVERSATA PER QUESTA EPOCA DI RESURREZIONE DELLA 

SPOSA DELLE SETTE EPOCHE 
SARA' PER I PERDUTI, PER LA SPOSA E PER LA CHIESA 

L'UNIONE DEL CORPO CON LA PIETRA ANGOLARE 
Vita Eterna e come RicevarLa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1954 

62 E so che il giorno è vicino. E le ore sono ben trascorse. Il Crepuscolo sta 
calando, amici. E voglio fare tutto quello che posso, perché questo è l’unico 
tempo in cui voi e io saremo mai mortali. Questa è l’unica volta in cui avremo 
mai il privilegio, di tutta l’Eternità, di vincere qualcuno a Cristo. Facciamolo. 
Tutto quello che possiamo fare. Mettiamo ogni ora, che ci può essere possibile, 
per la Sua gloria. È la mia intenzione per quest’anno a venire. E con l’aiuto di 
Dio, le vostre preghiere, ce la farò. Così, pregate per me ora. 

 
Rivolgete lo Sguardo a Gesù, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1963 

38 Quindi ora vi dirò qualcosa, ora, che non ho mai detto. E, si tratta, della cosa 
che abbiamo aspettato per tanto tempo (almeno da molti anni, quattro o cinque 
anni, o forse più), la Terza Tirata, è ora stata Confermata, e sono certo che voi 
tutti sapete di cosa si tratta. 
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39 Ora ricordate, non ci sarà mai un’imitazione di ciò, perché non può essere. 
Vedete, non può essere. Ora e in esistenza. E ho… Sono stato avvisato di questo, 
che presto… Proprio ora in questo tempo e appena accaduto, in modo da 
Identificare la sua Presenza fra voi, vedete, ma non sarà usato in Grande 
Maniera finché questo Concilio non inizierà a stringere. E quando lo farà, 
quando quello compie… I Pentecostali, e cosi via, possono imitare quasi ogni 
cosa che possa essere fatta. Ma quando verrà quel momento, quando arriverà la 
stretta, allora vedrete, ciò che avete Visto Temporaneamente, essere Manifestato 
nella Pienezza della sua Potenza. Vedete? Vedete? Vedete? Vedete? 
…49 Si sta stringendo. E poi quando arriverà quel tempo, e la pressione arriverà 
al punto in cui sarete FORZATI AD USCIRE,  allora osservate ciò che sto per 
dirvi fra alcuni minuti. Osservate allora la Terza Tirata, vedete, e sarà 
assolutamente per i completamente perduti, ma essa sarà per la Sposa e la 
Chiesa. 
 

Che farò di Gesù Detto Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
115 Fatemi per giunta dire qualcosa; in questo Tempo d’Unione, si vedono le 
chiese unirsi, le nazioni unirsi. È pure un Tempo d’Unione di Dio e della Sua 
Sposa. Ed io dico questo con riverenza e rispetto. Credo che la Sposa di Cristo 
sia chiamata. Credo che Lei sia Suggellata nel Regno di Dio. Credo che la 
Meccanica ci sia. Essi stanno aspettando la Dinamica che La condurrà via dalla 
terra, nella Gloria, nel Rapimento. Lo credo con tutto il cuore. Sissignore. Noi 
non sappiamo come Lui lo farà, però lo farà. Egli è la Dinamica. Noi diveniamo 
soltanto Membri della Macchina, del Suo Corpo, formandoci alla Sua 
Immagine, e Lo Vediamo Unirsi a noi, nelle Sue Opere, con i Suoi Doni 
d’Amore, come Lui ce li porge proprio prima della Cena delle Nozze. E stiamo 
aspettando, facendo attenzione a questo. La loro grande chiesa deve essere unita.  
116 La Dinamica di questa Chiesa sarà un ricaricare dello Spirito Santo che noi 
abbiamo operato in una PICCOLA MISURA, mentre la Pietra Angolare sta 
scendendo per Unirsi col Corpo. Ma quando Quel Capo e il Corpo si Uniscono 
insieme, la PIENA POTENZA  dello Spirito Santo la solleverebbe esattamente in 
quel modo; anche i Morti, che sono Morti in Cristo, da centinaia d’anni, 
Risorgeranno nella Beltà della Sua Santità, e prenderanno il Volo verso i Cieli. 
La Dinamica è lo Spirito Santo. 
 

Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
327 Forse questo Ministero, col quale ho cercato di portare le persone indietro 
alla Parola, ha posto un Fondamento; e se è così, allora io vi lascerò, 
definitivamente. Non ce ne saranno due di noi qui allo stesso tempo. Capite? Se è 
così, allora Egli Crescerà, ed io diminuirò. Io non lo so. 
…260 Ma questa è una cosa che egli non può imitare. Di questo non ci saranno 
imitatori, vedete, poiché egli non Lo conosce. Non c’è modo per lui di 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 589 

 

conoscerLo. È la Terza Tirata. Egli di Esso non sa proprio niente. Vedete? Egli 
non Lo capisce. 
 

Shalom, Sierra Vista, Arizona, Usa, 12-01-1964 

195 Giovanni e Gesù non potevano esserci nello stesso tempo. Gesù… Quando 
Giovanni alzò lo sguardo, disse: “Ora io devo diminuire, Egli deve Aumentare. 
Egli e la Luce Confermata”. Perciò questa Luce Si muoverà finché egli non 
troverebbe che viene la Piena Conferma. E' cosi. E' così. 
…266 E tutti noi sappiamo che é l’Identificazione. Sappiamo cos’é la Terza 
Tirata. Noi tutti, noi tutti lo capiamo. Ora, voi avete, avrete il nastro. Vedete? E 
penso che esso rimarrà proprio inattivo per un po’, finché la grande ora della 
persecuzione non si fa avanti. Ecco quando sarà. Esso Parlerà. Sarà Manifestato 
proprio come i Cinque Esatti Segni senza errore, Perfettamente. E ora penso, 
aspettate soltanto, capite, di vedere cosa ha Compiuto. Ora sto andando indietro, 
di nuovo lo stesso, fino in fondo, per scoprire. 
…102 Ma negli Ultimi Giorni, dove non c’è nessun Segno di Creazione, Lui 
comunque Parla Creando, mostra che è lo stesso Dio che era al Principio.  Egli 
può Creare Scoiattoli, può Creare qualunque cosa vuole, perché è Dio. “ Farete 
Cose più Grandi di Queste, perché Io Me ne vado al Padre Mio”. La Parola è 
Infallibile, ed Essa deve essere Manifestata e deve essere Adempiuta. “ Ne farete 
più Grandi di queste”, non per moltiplicazione ma Creando tramite il Parlare. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
FORNICAZIONE SPIRITUALE 

BALAAM CONTRAPPOSTO A MOSE' 
DIO CONFERMA SOLO I VERI MINISTRI 

ORGANIZZAZIONE CONTRAPPOSTA ALLO SPIRITO E LA 
DENOMINAZIONE CONTRAPPOSTA ALLA PAROLA 

NON C'E' ORDINE PIU' ALTO PER RIVELARE LA PAROLA 
CHE I PROFETI  

GLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE 
IL MESSAGGIO DELL'ORA E' L'UNICO PER QUESTA EPOCA 

PER POTERE FARE CRESCERE E MANIFESTARE I SEMI 
LA BIBBIA DIO IN FORMA DI LETTERA - GUAI A CHI 

AGGIUNGE O TOGLIE AD ESSA 
PRENDERE LA CORRETTA POSIZIONE 

VERO INSEGNAMENTO CONTRAPPOSTO AI FALSI NON 
CONFERMATI 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:150 
5:150 Così Balaam indusse Israele a commettere fornicazione. Lo sapevate che la 
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fornicazione fisica è esattamente lo stesso spirito che risiede nella religione 
organizzata? Io ho detto che, lo spirito di fornicazione, è lo spirito di 
organizzazione. E tutti i fornicatori avranno la loro parte nello stagno di fuoco. 
Questo è ciò che Dio pensa dell’organizzazione. Sissignore! La meretrice e le sue 
figlie saranno nello stagno di fuoco. 
 

Gli Unti al Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-7-1965 
262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per Rivelare la Parola, 
che i Profeti.  
…68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  

 
Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 29-12-1957 

100 E la Parola dice anche che ci saranno, negli Ultimi Giorni, e per tutta 
l’Epoca, l’Epoca della Chiesa: “Ci saranno, Prima Apostoli”, che sono i 
Missionari, “Secondariamente Profeti, dopo quelli Dottori, e poi differenti Doni”, 
sarebbero nella Chiesa, per Manifestare e Dimostrare la Sua Presenza. 

 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

276 Dite: “Beh, io non La credevo in quel modo”. Quelli non La credettero nel 
modo di Gesù, ma Dio La Confermò. Non La credettero nel modo di Noè. Non 
La credettero nel modo di Mosè. Vollero invece prendere la parola di Balaam al 
posto di Essa: “Siamo tutti uguali, perciò associamoci”. “Separatevi”, ha detto la 
Bibbia, “dall’Incredulità”.   

 

L'Unico luogo di Adorazione dato da Dio, Louisiana, Usa, 28-11-1965 
86 Guardate il profeta Balaam e il Profeta Mosè. Entrambi con Sette Altari, gli 
Altari di YHWH,  Sangue su ognuno; e non solo quello, ma montoni su ognuno. 
Nella numerologia, proprio il numero esatto, sette, “Perfetto”, sette montoni. 
Entrambi gli altari, proprio esattamente simili. Tanto fondamentale era uno, 
così era l’altro. Ma Dio chi Confermò? Vedete? Vedete? Quello che era nella 
Sua Parola. Fondamentale non significa molto; è la Rivelazione di Dio. 
87 Ora pensate! Questi uomini, perché furono chiamati e messi in questa 
condizione (questi farisei) da Gesù, disse: “Invano Mi Adorate”? Adorare Lui: 
Genuina Adorazione, Vera Adorazione dai loro cuori. “Voi… Invano Mi 
Adorate”. Perché? Insegnando per dottrina la loro tradizione dell’uomo. “Quindi 
rendete i Comandamenti di Dio senza effetto per le persone”. 
88 Se vi avessi insegnato un Messaggio metodista, non vi avrebbe fatto Effetto, 
questo è il Tempo della Sposa. Se Mosè avesse insegnato il Messaggio di Noè, 
non avrebbe fatto Effetto. Se Gesù avesse insegnato il Messaggio di Mosè, non 
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avrebbe fatto Effetto. Perché il Seme Predestinato che giace là sarà annaffiato 
solo da quel genere di Acqua che è data per quel Seme. Vedete? Non Crescerà in 
alcun’altra Condizione. Dev’essere la Condizione che lo Accresce. 
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
46 Ora, la Bibbia è un Libro differente da ogni altro libro sacro. Non c’è libro 
come la Bibbia, perché la Bibbia è Dio in Forma di Lettera. Vedete? È… Una 
Parola è un Pensiero Espresso. Il Pensiero di Dio La Espresse, le Sue Parole 
tramite i Profeti; e loro scrissero la Bibbia, che è in Forma di Lettera. E Gesù La 
chiamò, “un Seme”. E qualsiasi Seme porterà del suo genere se è nella Giusta 
Condizione, nella Giusta Atmosfera. Ora, questo Libro di…è un… Questo Libro 
di Profezia, Esso predice eventi futuri. Ora, il Libro contiene l’intera 
Rivelazione di Gesù Cristo. Non aggiungete ad Essa né togliete da Essa, e ogni 
Rivelazione deve venire da Essa. Vedete, dev’essere la Parola. 
…73 E' giusto, la Parola viene sempre al Suo Profeta. Quindi non possiamo 
aspettarci che Essa venga ai teologi. Non possiamo aspettarci che Essa venga alle 
denominazioni. Deve venire per l’itinerario del Canale di Dio di cui Egli ci ha 
predetto, ed e l’unico modo in cui mai verrà. Sarà odiata, rifiutata, rigettata…   
…75 E cosi scopriamo che Dio lo compie in ogni Epoca. Dio compie la Sua scelta 
scegliendo tramite la Sua scelta Predestinata, sceglie i Suoi Profeti e altro per 
l’Epoca; stabilisce la sua natura, la natura dell’uomo, lo stile di Predicare 
dell’uomo, …sul loro Dono e tutto quello che fa, e affrontare la sfida di quel 
giorno. Dio crea quell’uomo e lo manda. E nella Sua Stessa mente, come ho 
Predicato ieri sera, noi siamo un Germe del Gene di Dio. Egli sapeva che 
quell’uomo ci sarebbe stato in quell’Epoca, prima che mai ci fosse una molecola, 
o una luce, o qualsiasi altra cosa sulla terra. 
…48 Deve venire in accordo alla Parola se viene da Dio, perché deve 
Confermare o dimostrare la Presenza di Dio. Ed Egli preconosceva tutte queste 
cose, essendo… Tramite la Sua preconoscenza Egli ordinò, preordinò (nella 
Bibbia e detto, “predestino”) ogni epoca al suo posto, ed ogni uomo al suo posto, 
ed ogni messaggero al suo posto. Egli è Dio, il diavolo non Lo inganna in niente. 
Ed Egli è Dio, e ha ordinato ogni cosa ad avvenire, e cade proprio esattamente in 
linea con la Sua Parola. 
…110 Questo è vero. Credevano tutti allo stesso Dio. Adoravano tutti YHWH.  
Guardate il Sacrificio di Balaam: Sette Altari, il Numero Perfetto di Dio; le Sette 
Chiese, vedete; Sette Montoni, parlando della Venuta del Signore. 
Fondamentalmente, era tanto Fondamentale quanto lo era Mosè; ma, vedete, 
non c’era una Conferma Divina. In questo, erano entrambi Profeti. 
111 Ma sotto il Ministero di Mosè, c’era una Colonna di Fuoco Soprannaturale, 
una Luce sospesa dentro il Campo. C’era la Guarigione Divina, c’era il Grido 
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del Re nel Campo, Grandi Segni, Guarigione Divina, e Prodigi e altro Compiuti 
in mezzo a loro. Era un Segno di un Dio Vivente fra il Suo Popolo. 

 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:43 
4-43 Notate come l’Organizzazione genera odio. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:44 
5-44 L’Organizzazione guarda sempre sui non organizzati, e sono determinati, o 
farli entrare nell’Organizzazione, oppure distruggerli, se non vogliono venire. 

 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Tiatiri, Capitolo 6:64 
6-64 L’Organizzazione è il prodotto dei due corruttori: Nicolaitismo e 
Balaamismo. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Sardi, Capitolo 7:29 

7-29 Come può essere possibile che lo Spirito Santo sia nell’Organizzazione, 
quando è l’Organizzazione che prende il posto dello Spirito e la Denominazione 
prende il posto della Parola? Ricordatevi: “Organizzazione” è “MORTE”.  Essa 
non può proprio essere altrimenti. Se il mondo prende la direzione, lo Spirito se 
ne va! 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9, 9:67 
9-67: Ci sono predicatori pagati, assistenti pagati, ministri di musica ed 
istruttori pagati, corali pagate, custodi pagati, programmi ed intrattenimenti 
tutto costa grandi somme; ma, nonostante tutto ciò, la potenza sta decrescendo! 
Sì, la chiesa è ricca, ma la Potenza non c’è. Dio agisce tramite il Suo Spirito, non 
tramite la quantità di denaro o i talenti nella Chiesa. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:59 
4-59: Se pensi che ciò non sia vero, allora ascolta semplicemente questo. 
Ovunque nel mondo, entrambi i gruppi, Pentecostali e fondamentali, si stanno 
organizzando in gruppi di uomini d’affari. Essi hanno invaso i pulpiti senza 
avere una chiamata da Dio. Essi si sono fatti da se stessi pescatori di uomini e 
fondatori di un movimento di Dio, dicendo che il Dono di Ministero di Efesini 
4:10-13, che Dio dette alla Chiesa, è venuto meno; per questo essi ne stanno 
prendendo le redini.  
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 12-1-1961 
109. Come fa uno a sapere qual è la sua Giusta Posizione nel Corpo di Cristo? 
18 Questa è una buona domanda, molto buona. “Come fa...”. Quella è il tipo di 
domanda che c'è in molti di noi qui questa sera: “Come fai tu a saperlo 
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esattamente?”. Ora, io presumo che questo fratello vuole sapere: “Quale 
Posizione in Cristo, quale parte di Cristo gioco io?”. 
49 Ora, per esempio, io direi questo, fratello, per darti la migliore risposta che io 
conosca. La tua Posizione in Cristo ti è Rivelata tramite lo Spirito Santo. E se poi 
tu vuoi sapere se esso è lo Spirito Santo o no, allora guarda se quello che tu fai 
Egli lo Benedice o no. E se Egli lo Benedice, allora quello è Lui. Se Egli non lo 
Benedice... 
50 Come qualcuno che non molto tempo fa mi disse: “Il Signore mi ha Chiamato 
a Predicare”. Io gli dissi: “Bene, allora Predica”. Vedete? E così egli... 
51 Io in verità penso che ciò è così... satana, se solo egli riesce ad avere qualcuno 
che agisce in quel modo, egli poi li seduce, e quello è proprio ciò che egli vuole 
fare. Poi l'intero mondo punta il suo dito proprio lì. Qualcuno pensa di avere il 
Dono di Parlare in Lingue e d'Interpretarle; alcuni pensano di avere il Dono 
della Guarigione Divina; altri hanno queste cose come il... A volte in quelle cose 
essi sono nell'errore, vedete. E a volte essi pensano che non ce l'hanno, quando 
invece ce l'hanno. Così ciò è veramente rischioso. 
52 Così, fate sempre questo, fratelli: quando ti senti che devi fare una certa cosa, 
prima Accertati se sia Scritturale per te farlo (se essa è nelle Scritture). Nonché 
essa sia Scritta solamente in un posto, ma io intendo dire che sia completamente 
Scritturale, in tutta la Bibbia, che tu debba farlo, cioè la tua Posizione. Diciamo, 
tu vorresti essere un Evangelista, Pastore, Insegnante, Profeta, o quello che Dio 
ti ha Chiamato ad essere. Vedi? O se tu hai il Dono delle Lingue, il Dono di 
Interpretazione, il Dono di... qualsiasi dei Nove Doni Spirituali nella Chiesa, e 
dei Cinque Uffici Spirituali della Chiesa; qualsiasi Posizione, vedi Prima se Dio 
ti ha Chiamato. 
53 Dunque, di solito, il modo in cui io osservo questo per me stesso, è 
semplicemente... Questo ora sono io. Io osservo la Natura della persona e vedo 
che tipo di Dono essi Professano. Vedete, Dio Opera con la Sua Creatura nel 
modo in cui Egli ha fatto lui. Vedete? Egli fa che una Creatura... 
54 Se tu vedi che lui è frivolo e trasandato, tu... ed egli dice: “Il Signore mi ha 
Chiamato per questo e questo, per essere un Pastore”. Ora, un Pastore non può 
essere una persona frivola. Un Pastore è Solido, Sano. Vedete? 
55 “Dio mi ha Chiamato ad essere un Insegnante!”; osserva come egli Interpreta 
la Parola. Vedi? Se egli La ingarbuglia tutta e via dicendo; allora tu sai se è stato 
Chiamato. Vedi? 
56 Ma, poi, la cosa da fare è che di solito tu conosci la tua Posizione quando tu la 
cosa la sai fare o no. 
57 Ora, quando Dio mi chiamò per essere un Evangelista, io volevo essere un 
Pastore. Ed io pensavo che rimanere qui a casa sarebbe stato proprio buono. E il 
Signore mi Chiamò. Ed infine tutte le persone si radunarono assieme (di loro 
non è rimasto nemmeno uno qui questa sera) ed essi piansero e andarono là 
fuori sulla 1717SpringStreet. E una donna, la signora Hawkins su di là, 
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m'incontrò piangendo e disse (durante il tempo della recessione, uno dei vicini 
cuoce va un minestrone di fagioli e tutti noi venivamo dentro e lo mangiavamo), 
lei disse: “Io permetterò ai miei figli di venire a tavola solo se tu ci costruisci un 
Tabernacolo”. Vedete? 
58 E la mia chiamata era di essere un Evangelista. La mattina che mi si proprio 
qui la Pietra Angolare, seno i potessimo scavare lì dentro questa sera, voi 
vedreste una pagina che tolsi dalla mia Bibbia dove Egli mi disse di essere un 
Evangelista. Vedete? Ed io non fui un Pastore di successo, e mai lo sarei stato, 
poiché io non ho la pazienza e ciò che ci vuole per essere un Pastore. Vedete? 
Così, dunque, se io avessi cercato di pasturare, io sarei stato altrettanto fuori 
quanto lo sarebbe stato un Pastore che cercasse di essere un Evangelista. Vedete 
cosa intendo dire? 
59 Dal modo in cui il Signore ti chiama, tu puoi vedere qual'è la tua Posizione 
nel Corpo. 
 

Ebrei, Capitolo Cinque e Sei, Jeffersonville, Indiana, Usa, 8-9-1957 
52 Oh! Lo so che molti si leveranno e andranno fuori dicendo: “Oh, io non ho 
più bisogno di andare in Chiesa! Lode a Dio, lo Spirito Santo è venuto, Egli è il 
Maestro”. Quando tu prendi quell'idea, tu sei proprio nell'errore. Perché allora 
lo Spirito Santo mette Insegnanti nella Chiesa, se Egli sarebbe stato 
l'Insegnante? Vedete? Vi sono per prima Apostoli, Profeti, Insegnanti, 
Evangelisti, e Pastori. Lo Spirito Santo mette Insegnanti nella Chiesa, così che 
Egli possa Insegnare attraverso quell'Insegnante. E se non c'è... se esso non è 
secondo la Parola (Dio non lo Conferma), allora esso non è il Giusto tipo 
d'Insegnamento. Esso deve combaciare con l'intera Bibbia, ed essere oggi 
altrettanto vivente quanto lo era allora. Ecco lì la Cosa Reale resa Manifesta! 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SISTEMI ANTICRISTO DEL MONDO 

BABILONIA E LE FIGLIE PROSTITUTE 
SATANA MOSTRA I SUOI COLORI 

GLI ELETTI NON SARANNO SEDOTTI 
SIAMO PARTE DI DIO 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959  

15 …Cioè Kosmos, il “sistema del mondo”. Se avete li una nota a margine, lo 
noterete. La mia e una “g”,  e dice quassù “Kosmos, o sistema del mondo”. Cioè le 
chiese, e cosi via, vedete. 
…55 … Egli disse: “Non rallegratevi perchè i demoni vi sono sottoposti; ma 
rallegratevi per i vostri Nomi nel Libro”. E Giuda era con loro. Vedete quanto 
può avvicinarsi; proprio avanti attraverso la Giustificazione, va avanti nella 
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Santificazione. Ma dove rivelò la sua luce? Dove manifestò se stesso? Prima di 
Pentecoste, lui fece vedere i suoi colori. 
56 Guardate, quello spirito sarà proprio il più possibile pio e santocchio, fino ad 
arrivare allo Spirito Santo, ed essi Lo taglieranno fuori proprio li. Ecco quello 
spirito (non riuscite a vederlo?) che si muove, l’anticristo.  E Gesù disse: 
“Sarebbero stati cosi vicini, negli Ultimi Giorni, che avrebbero sedotto gli stessi 
Eletti se possibile”. Ma, ricordate, sono solo gli Eletti che lo vedranno. Dio 
chiama per Elezione. Tu, non sei felice di essere uno di loro? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Voi, gente qui stasera, non comprendete che qualcosa sta 
tirando con forza nel vostro cuore, “Io voglio quello Spirito Santo. Io voglio Te, 
Signore, nel mio cuore”? Ecco perché Dio mise il vostro Nome sul Libro della 
Vita dell’Agnello prima della Fondazione del Mondo. Lui lo disse. “Nessuno può 
venire a Me”, disse Gesù, “se prima il Padre Mio non l’ha attirato. E a tutti quelli 
che vengono a Me, Io darò loro Vita Eterna”. Cos’è Vita Eterna? Lo Spirito 
Santo. “Vita Eterna”,  prendete quella parola e trasformatela in Greco, e si 
direbbe, Zoe. Zoe è lo Spirito Santo. “Tutti quelli che il Padre Mi ha dato 
verranno a Me…". 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
215 Quello è molto diverso, da “nomi di bestemmia” a “nomi blasfemi”.  Che 
cos’è? … Ora, lei era: …LA MADRE DELLE MERETRICI…   
216 Lo sappiamo tutti. Ma che cos’è? [Qualcuno dice: “La chiesa cattolica 
romana”.—Ed.] … Ebbene, è giusto, quello includerebbe la chiesa cattolica 
romana. Ma lei è “piena di nomi blasfemi”, metodista, battista, presbiteriana, 
luterana, tutte definendosi, “chiese di Dio”. Nomi blasfemi! Molta differenza tra 
“nomi di bestemmia” e “nomi blasfemi”. Si chiamano, “la chiesa di Dio”, e si 
presentano davanti al mondo; e feste di carte, e bere, e comportarsi male, e cene 
di beneficienza, e tutto il resto, e tutto quel genere di cose che continua.  
217 C’è solo una Chiesa. Ci siete Nati dentro. Non entrate Là finché non siete 
Lavati nel Sangue dell’Agnello e Suggellati dallo Spirito Santo. 
…253 Se Dio ha temprato insieme questa Sposa con quello Spirito, allora Esso 
Tempra insieme gli individui con quello Spirito, vedete, allora siete Nati in quel 
Regno. E allora la stessa Vita che era in questa Chiesa, è in quella Chiesa, e 
Quella, Quella, Quella, Quella. E la stessa Vita che c’era nel Guscio, la Vite, 
Gesù, è nel Membro che Egli ha Prodotto. Gloria! “Con le Stesse cose che faccio 
Io, le Opere che faccio Io, le farete anche voi”. Ecco il vero membro del Corpo di 
Cristo, nessun tipo di nome attaccato ad Esso. Le Stesse Opere di 
quell’Individuo dimostrano da dove è venuto. La sua vita testimonia quello che 
egli è.  
254 “Quale membro sei? A quale corpo appartieni?” Il Corpo di Cristo.  “Ebbene, 
dove ti sei unito ad Esso?” Non mi sono unito. Ci sono nato dentro. Vedete? Ci 
sono Nato dentro.  
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255 Non dovete dirglielo. Sanno cos’è successo. “Voi, come potete accendere una 
candela e spingerla sotto il moggio?” Egli disse. Vedete? No, no.  
…247 Ma quando la Vite Stessa produce una Vite, sarà come la prima Vite che 
Lo ha prodotto. Se la prima Vite che Lo ha prodotto, ne hanno scritto al seguito 
un Libro di Atti; se Essa ne produrrà mai un altro, Esso scriverà un Libro di 
Atti al Suo seguito. Giusto. 
248 Quindi, vi state solo unendo a logge. Ma quando siete Nati dalla Vite… 
Avete un frutto. È così. Avete un frutto, ma cosa fate con esso? “Avete una 
Parvenza di Pietà, e ne rinnegate la Potenza”. Rinnegate i Segni. Rinnegate i 
Prodigi. Rinnegate lo Spirito Santo. Rinnegate il Parlare in Lingue. Rinnegate le 
Visioni. Rinnegate le Profezie. Rinnegate la Guarigione. E, tuttavia, “Vi definite 
con un nome”. Non sorprende che lo Spirito Santo abbia detto: “Una potenza, di 
un gruppo di persone, piena di nomi blasfemi, certo, definendosi: ‘Cristiani’”. 
“Con Parvenze di Pietà, ma rinnegandone la Potenza. Anche tali schiva, perché 
questo è il genere che guida donnicciole cariche di diverse concupiscenze”. 
…198 Sapete cosa? Veramente, queste chiese non sono chiese. C’è solo una 
Chiesa. Queste sono logge. Vedete? Sono logge. Non ho niente… Va bene. Ma io 
voglio dimostrarvi, fra pochi minuti, che sono solamente logge. Appartenete alla 
loggia metodista, alla loggia presbiteriana, o alla loggia pentecostale, per quanto 
ne concerne. Sissignore. Vedete? Logge! Vedete? Non potete… Vedete? Le 
chiese sono effettivamente logge dove persone con la stessa idea vanno insieme 
alla deriva.  
199 Ma la Chiesa è Una. E non potete Unirvi alla Chiesa. Siete Nati in Essa. E 
quando siete Nati in Essa, Ne siete Membri.  
200 Proprio come la mia famiglia. Sono stato nella famiglia Branham per 
cinquantatré anni. Non mi hanno mai chiesto di unirmi alla famiglia. Perché? 
Non devo unirmi alla famiglia. Sono nato un Branham.  
201 E voi siete Nati nella Chiesa. Ora, queste altre sono logge. Ci avete mai 
pensato? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Sissignore.  
…231 Ma non potete Unirvi alla Chiesa del Dio Vivente. Siete Nati in Essa, 
tramite il Battesimo dello Spirito Santo. E quando siete Battezzati con lo Spirito 
Santo, queste Virtù sono Suggellate in voi, dallo Spirito Santo, e quindi: “Chi è 
nato da Dio non commette peccato”. “Non può”.  Eccovi. Oh, my! Potremmo 
parlare proprio tutto il giorno, non è vero?  
 

L'Iddio di questa Epoca Malvagia, Yuma, Arizona, Usa, 1-8-1965 
165 La Sposa non appartiene a nessuna denominazione, nessun gruppo, nessuna 
setta, Essa appartiene a Cristo.  
166 Rivelazione, ovvero Fede, nella Sua Parola, non richiede conoscenza; per il 
vero, Fedele Cristiano. Essi dicono: "Hai una laurea di dottore?" Non lo richiede. 
"Io credo la Sua Parola". Capite? Non richiede d’essere istruito. Non appartiene 
ad alcuna denominazione, alcun gruppo, alcuna setta. Appartiene a Cristo. Ella 
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è Sua Moglie; non una moglie di chiesa. Essa è una prostituta. La Bibbia ha 
detto che essa era una “meretrice”, e “LA MADRE DELLE PROSTITUTE”,  ed 
esse si mettono tutte insieme e formano la stessa meretrice. E quel tipo di donna 
è una donna che è inFedele a suo Marito; e pretendendo d’avere Cristo quale 
suo marito, essa appartiene ad una denominazione. Che assurdità! Noi 
apparteniamo a Cristo. 

 
TEMI CENTRALI SULLA NUOVA NASCITA, SUL BATTESIMO E 

SULL'ADOZIONE 
DA NUOVA NASCITA MATTEO 3 AD ADOZIONE MATTEO 17 

ADOZIONE - SUGGELLAMENTO 
CERIMONIA DELL'ADOZIONE 

DIFFERENZA TRA NUOVA NASCITA E ADOZIONE 
TRASFIGURAZIONE E POTENZA DINAMICA FINALE 

INCONTRO CON I 7 ANGELI E ADOZIONE DEL PROFETA 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LO SPIRITO PER LA NUOVA NASCITA E LO SPIRITO PER L’ ADOZIONE 

LO SPIRITO DELL'ADOZIONE RIVERSATO IN QUESTA EPOCA 
DIFFERENZA TRA NUOVA NASCITA E ADOZIONE 

ADOZIONE PREORDINATA 
La Posizione del Credente in Cristo, 16-1-1955 

51 O Dio nostro Padre, Ti siamo riconoscenti questo pomeriggio per Gesù, per 
come Lo hai portato lassù sul Monte della Trasfigurazione ed Egli fu 
Trasfigurato davanti a loro; Tu lo cambiasti, e la Tua Voce parlò come 
l’Adozione: “Questo è il Mio Amato Figlio; AscoltateLo.” 
…Noi gemiamo, in attesa di quel Tempo di Adozione, e crediamo che uno di 
Questi Giorni lo Spirito Santo Entrerà, non con una Nuova Nascita, poiché 
l’abbiamo ricevuto per mezzo di Cristo, ma allora Tu Adotterai la Tua Chiesa. 
52 Quindi Lei sarà Rivestita nella Potenza del Signore Risorto. E noi preghiamo, 
Padre, che Tu faccia questo in fretta, poiché i giorni che ci stanno davanti 
sembrano molto bui e cattivi. Preghiamo che Tu voglia Adottarci ora, Signore, 
nella Tua Famiglia. Dacci l’Autorità  di cui abbiamo bisogno, Padre, per fare 
stare zitto colui che nega. 
 
Come l’Angelo venne a me ed il Suo Mandato, Chicago, Illinois, Usa, 17-1-1955 

13 E credo che Dio sapeva prima della Fondazione del Mondo, scelse la Sua 
Chiesa in Cristo, e uccise Cristo prima della Fondazione del Mondo. La 
Scrittura disse così: “Egli era l’Agnello di Dio ucciso fin dalla Fondazione del 
Mondo”. Capite? E Gesù disse che ci conosceva prima della Fondazione del 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 598 

 

Mondo. Paolo disse che: “Egli ci conosceva e ci Predestinò all’Adozione di Figlioli 
mediante Gesù Cristo, prima che il mondo fosse mai formato”. Questo è Dio. 
Questo è il nostro Padre. Capite? 
 

DA FIGLIO NATO A FIGLIO ADOTTATO 
DIFFERENZA TRA NASCERE NELLA FAMIGLIA E ADOZIONE 

LE VIRTU' APPLICATE AL SINGOLO E ALLE EPOCHE 
ADOZIONE DELLA SPOSA PRIMA DEL RAPIMENTO 

TRASFIGURAZIONE DELLA SPOSA NELL'ADOZIONE 
LA RIVENDICAZIONI DELLE MEDESIME OPERE DI CRISTO 

ADOZIONE - VESTE D'IMMORTALITA' 
CRISTO RIVERSATO NELLA SPOSA 

INSERITI NEL CORPO DEL PADRE E DEL FIGLIO 
I POTERI DIVINI 

LA PAROLA PARLATA 
RISVEGLIO DELLA SPOSA - BREVE  E POTENTE TEMPO DI 

DINAMICA FINALE 
DAL MONTE DELL'ADOZIONE AL CALVARIO 

CERIMONIA ADOZIONE 
Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 

23 Qui inoltre Dio faceva quello che nella Bibbia definiamo il Riconoscimento o 
Identificazione di un Figlio. Ora, nell’Antico Testamento quando in una casa 
nasceva un bambino, un figlio, allora quel bambino naturalmente era un figlio 
non appena nasceva. Era il figlio del padre, ma eppure prima che lui ereditasse 
il regno di suo padre, ossia la sua proprietà, prima quel figlio doveva essere 
allevato e provato. Si doveva scoprire se questo figlio era un vero figlio o era 
semplicemente un operaio. E questo figlio non sarebbe stato erede se non era 
qualificato a prendere il posto di suo padre; se invece era qualificato e occupava 
il posto del padre, allora tutto quello che il padre aveva veniva dato a suo figlio. 
Ecco dove penso che molti di noi fratelli pentecostali abbiano commesso uno 
sbaglio. Noi pensiamo che non appena diventiamo Figli e Figlie di Dio, questo lo 
decide. Noi entriamo solo in una punto di Prova! I metodisti dicono che appena 
hanno giubilato, questo era deciso. Il luterano credeva per Fede sulla 
Giustificazione e pensava che era deciso. Non importa in quale Posizione Dio ti 
mette, tu cresci sempre, procedi verso la Perfezione. E noi non la raggiungeremo 
finché Gesù viene.  
24 Ora, nel Vecchio Testamento, Dio aveva disposto il popolo del Suo Regno, 
giusto come Suo proprio, sotto le vecchie Leggi. Ora, un padre che possedeva un 
pezzo di terra, aveva assunto dei braccianti agricoli e tutto, su tutto il suolo. 
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Osserviamo la versione del Re Giacomo in Giovanni 14, leggiamo che dice: 
“Nella casa di Mio Padre ci sono molte Dimore”. Questo sembra strano, vero? 
Dimore in una casa! Non so se uno di quei traduttori che ho letto è Moffatt, che 
l’ha reso più assurdo, dicendo: “Nel condominio di Mio Padre ci sono molti 
appartamenti (ammobiliati)”, come se noi andassimo là per pagare l’affitto di 
appartamenti ammobiliati! No, è del tutto errato. 
E ai tempi dei traduttori della Versione del Re Giacomo, così mi è stato riferito, 
che essi traducevano nel linguaggio di quel tempo. Ora in realtà in Inghilterra il 
re era il padre, e tutta la sua proprietà era la sua famiglia. Questo è 
Perfettamente in linea col Vecchio Testamento, che il padre aveva la sua 
proprietà, ed era il sovrano di questa proprietà. E non appena il figlio nasceva, il 
padre era così occupato con altre cose, che cercava un tutore ossia un curatore 
per la crescita di suo figlio. E inoltre lui sapeva che questo figlio era candidato a 
ereditare tutto quello che egli aveva… la sua proprietà, il suo buon nome e tutto 
quel che egli aveva sarebbe andato a questo figlio; egli cercava il migliore 
insegnante scolastico che poteva trovare perché ammaestrasse quel figlio. 
25 E Iddio con i Suoi figli fa la stessa cosa. Quando un uomo Nasce nel Corpo del 
Signore Gesù, e diventa Figlio di Dio, Dio ha richiesto il miglior Tutore dei Cieli 
che Lui conosca a cui affidare i Suoi figli, e non si tratta di un vescovo ma dello 
Spirito Santo, Dio L’ha messo sulla Sua Chiesa per far  Crescere la Sua Chiesa 
perché creda nelle Cose Spirituali e nell’Opera Sovrannaturale di Dio. Egli non 
avrebbe messo sulla la Sua Chiesa un vescovo che non crede nei giorni delle 
Lingue di Fuoco, che crede che i giorni dei Miracoli sono passati e tutto il 
Sovrannaturale è finito. Dio non l’avrebbe fatto; e lo Spirito Santo è stato 
mandato per Governare e Guidare la Chiesa. Dio ha dato allo Spirito Santo di 
far questo. 
26 Il padre non avrebbe cercato un uomo che provasse a ‘mettere una piuma sul 
suo cappello’, come ci esprimiamo noi, e che dicesse: “Beh ora, lui sa chi sono, 
così lui… il figlio, è come piccolo ribelle, ma egli sarebbe venuto ‘a mettere una 
piuma sul suo cappello’: ‘Oh tuo figlio si comporta molto bene.’” Questo non 
l’avrebbe fatto. Egli prende un uomo che gli dica la Verità, giacché lui voleva 
sapere proprio esattamente la buona condizione di quel giovane in ogni 
momento. Ecco cosa Iddio ha fatto. Egli non ha mai avuto fiducia in nessun 
papa, in un vescovo, né in chiunque altro! Egli ha Inviato lo Spirito Santo sulla 
Sua Chiesa perché sia l’Insegnante Spirituale ossia il Dottore e il Curatore della 
Crescita della Chiesa. Quindi, lo Spirito Santo sarà sincero verso Dio. [*‘Mettere 
una piuma sul cappello’ intende letteralmente avere un motivo d’orgoglio o un 
segno di distinzione.–N.d.Tr.] 
27 E ora questo curatore della crescita, questo tutore era tenuto a venire e 
portare la parola al padre a proposito del progresso del figlio. E come deve 
arrossire il tutore se il figlio si comportasse male, nel caso che il bambino non sia 
interessato alle cose della fattoria ossia del regno di suo padre! 
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Come deve sentirsi lo Spirito Santo oggi quando va davanti a Dio con il Viso 
abbassato per la vergogna, perché deve fare rapporto dell’indifferenza della 
nostra chiesa d’oggi! Poiché noi abbiamo messo da parte tutto il Battesimo dello 
Spirito, sì che le chiese hanno una Forma di Pietà e ne negano la Potenza! Come 
deve arrossire Lui nel dire: “Le tue figlie si vestono in modo immorale”. Come 
deve arrossire nel dire: “I Tuoi figli non sanno neanche mettersi abbastanza 
d’accordo l’uno con l’altro per tenere una riunione!”  Essi prendono in giro il Tuo 
popolo che è stato chiamato fuori e riempito con lo Spirito. Come deve sentirsi lo 
Spirito Santo nell’andare davanti a Dio con simili messaggi! Ritornare, dicendo 
che essi hanno una Forma di Pietà, che non credono più nel Sovrannaturale; che 
nemmeno vanno più in chiesa il mercoledì sera, restando per vedere il 
programma televisivo preferito. Come deve essere… 
28 “E in quanto ai Doni che hai mandato alla Tua Chiesa per Confermare la Tua 
Parola che hai Promesso, la gente se ne va e dice che sono le opere del diavolo!” 
Ora ricordate, lo Spirito Santo deve portare a Dio tutto quello che ogni 
Cristiano Professa di dire in merito. Poiché Lui disse… Bene, il Padre può dire: 
“Hai provato? Hai bussato alla porta del cuore?” “Ho bussato una sera dopo 
l’altra, e non hanno voluto ascoltarMi!” Come deve sentirSi! Come può… Egli ha 
avuto fiducia in noi. Come fece con Adamo ed Eva che mise nel Giardino d’Eden 
e confidò che fossero a posto obbedendo alla Sua Parola. Essi caddero, e non 
appena l’uomo prende in mano delle cose, cadrà ogni volta! Egli non può tenersi 
da sé, è indispensabile che sia Dio a tenerci.  
29 Poi notiamo ancora, che quando… E se quel giovane era un bravo ragazzo? 
Oh, come avrebbe spinto il Petto in fuori l’Insegnante, e sarebbe andato dal 
padre a dire: “Signore, sono molto lieto di recarle il messaggio secondo il quale 
suo figlio sta facendo dei progressi. Egli è bravo quanto è possibile esserlo; è 
proprio simile a lei; come diremmo noi è: dello stesso stampo del padre! È 
esattamente simile a lei; ama la medesima cosa che ama lei. Egli compie l’opera 
giusto esattamente come ha fatto lei quando è stato là”.   È quello il genere di 
Chiesa di cui lo Spirito Santo Ama Testimoniare davanti a Dio. “Il Tipo di 
Opere”, Gesù disse: “che faccio Io, le farete pure voi”. Ecco il tipo di Chiesa di 
cui lo Spirito Santo Ama Testimoniare davanti a Dio. 
30 E se poi quel ragazzo, quel figlio non ha obbedito e non è stato un figlio 
ubbidiente, non era altro che un figlio e rimane tale, però non aveva nessuna 
eredità. Ora, noi non vogliamo stare in quella Posizione. La Chiesa dovrebbe 
stare avanti più di mille chilometri nella strada di quanto lo sia stasera. Le 
Benedizioni Pentecostali sono scese sulla gente qui in America per 50 anni; e se 
succede qualcosa, noi ci ritiriamo invece di andare avanti. “Perché Predichi una 
cosa come questa, fratello Branham?” Voglio vedere la Chiesa di Dio 
profondamente sincera; voglio vedere le riunioni di Preghiera del tempo che fu. 
Voglio vedere le volte in cui non possano lasciare la Chiesa; che ci restino tutta 
la notte, e Pregano, e Digiunano e Invocano finché Dio Risponde. Invece di 
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questo, sembra come se l’Amore sia scomparso via da noi. L’Amore di Dio… 
proprio l’Amore… Beh, un vero Cristiano riesce ad aspettare a stento, quando 
la campana suona, lui si siede di fronte ed è là pronto col libro dei cantici in 
mano. Ma ora, noi diciamo: “Oh my, non so”.  ‘Oh, benedetto sia il legame che 
unisce i nostri cuori nell’amore Cristiano; la fratellanza di cuori affini, come 
dall’Alto'.  Quando noi ci separiamo, ciò ci dà dolore interiore, ma saremo ancora 
uniti nel cuore, e speriamo di incontrarci ancora. Ecco il modo: il vero 
Cristianesimo è un’Esperienza di vita. La Pentecoste non è una denominazione, 
la Pentecoste è un’Esperienza che chiunque può avere se vorrà averla. È 
qualcosa di cui tu fai Esperienza: lo Spirito Santo. 
31 Ora, quando questo ragazzo, se veniva su in quel modo e non diventava 
ubbidiente, se non agiva come suo padre, non cercava di eseguire il compito di 
suo padre secondo la maniera che faceva suo padre, allora quel figlio perdeva 
tutta la sua eredità. Un altro fratello doveva prendere il suo posto. 
Ora, oggi noi cerchiamo di portare la chiesa davanti a Dio soltanto con un 
comune credo chiesastico o della teologia, non è in tale modo in cui Gesù portò la 
Chiesa davanti al Padre. Dio vuole che la Chiesa sia Riempita con lo Spirito 
Santo, facendo le Stesse Opere che faceva Lui quando era qui sulla terra. Ecco il 
tipo di Chiesa che il Dottore Spirituale, lo Spirito Santo, vorrà presentare 
davanti a Dio. 
32 Come vi dissi una volta qui, quando nel Vecchio Testamento veniva scritto il 
Patto ed era poi fatto a pezzi, quando le parti si riuniscono, dovevano 
Combaciare. Ogni pezzo di carta doveva Adattarsi Bene, e l’Intero Programma 
doveva Allinearsi Correttamente. Dio Confermò il Suo Patto a col Popolo da 
Isacco a Cristo, e al Calvario Lui fece in Pezzi il Messia. Prese il Corpo e Lo mise 
sulla Sua Destra, e mandò giù lo Spirito Santo sulla Chiesa. E la Chiesa dovrà 
avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece Gesù, altrimenti non andrà 
mai nel Rapimento. Doveva combaciare... Prendi questo foglio di carta qui e 
fallo a pezzi. Ora, non lo potresti imitare se lo volessi; deve ritornare lo stesso 
foglio, quindi quelle lettere torneranno esattamente come erano. Ecco 
esattamente come deve essere la Chiesa. Gesù eseguì sempre il Compito del 
Padre, facendo quel che era Giusto al Suo Cospetto, non solo facendo questo e 
quello, quel che alla Chiesa Si addice di fare, ma riguarda gli Affari di Suo 
Padre, e Gesù aveva la Testimonianza: "Io Faccio sempre quello che Piace al 
Padre.” 
…37 Ora, vedete, Gesù aveva dimostrato a Dio di essere stato il Giusto tipo di 
Figlio. E Dio Lo condusse sulla cima del monte, portò laggiù dei Testimoni, 
Testimoni Celesti e Testimoni Terrestri, e Lo Rivestì dell’Immortalità.  Quando 
essi alzarono lo sguardo, dissero che: “Le Sue Vesti Risplendevano come il sole.” 
Qualcosa di Sovrannaturale aveva avuto luogo. Le Sue Vesti Luccicavano come 
il sole a mezzogiorno, candide per quanto era possibile essere. Iddio mise su di 
Lui la Veste dell’Immortalità, mostrando d’AverLo A ccolto. E’ la cosa che un 
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Certo Giorno Dio farà qui sulla terra ai Suoi Figli. Egli chiamerà da Parte, 
Chiesa! Se tu obbedirai soltanto a Lui e Resterai sulla Parola e La Crederai. Ed 
Egli La metterà nella Chiesa Prima della Venuta di Gesù Cristo. Egli Metterà 
nella Chiesa tutti i Poteri che Cristo aveva in Sé, i quali saranno nella Chiesa. 
Tutto quello che Dio era, lo Riversò in Cristo; tutto quello che Gesù Era, lo 
Riversa nella Chiesa. Iddio vuole che la Sua Opera Sia Compiuta, l’ha Mandato 
al Suo Figliolo; il Figliolo volendo che l’Opera Sia Compiuta l’ha mandata alla 
Chiesa. “In Quel Giorno voi saprete che Io Sono nel Padre, il Padre in Me ed Io in 
voi, e voi in Me.” In Quel Giorno, poiché la Stessa Potenza di Dio che era in 
YHWH Dio, Dimorò in Gesù Cristo. La Stessa Potenza che Dimorò in Gesù 
Cristo, Dimora sui Figlioli Inseriti nel Corpo di C risto. 
38 Consentitemi di dirvi questo, anche se da questa sera in poi mi reputerete un 
fanatico. Quella stessa cosa di cui io sto parlando verrà fatta! Nella Chiesa sarà 
introdotta una Potenza, e sta per entrare adesso, per cui lo Spirito Santo Ungerà 
talmente la GENTE, che Esprimeranno la Parola ed Essa Creerà Se Stessa 
proprio là.  Noi non abbiamo visto Poteri come stanno entrando nella Chiesa ora. 
Io lo so per certo. “Se dite a questo Monte Spostati, e non dubitate in cuor vostro, 
ma credete che ciò che avete detto avverrà, potete avere quel che avete detto”. Il 
riconoscimento della Posizione della Chiesa, dove la Pienezza della Potenza dello 
Spirito Santo entra nella Chiesa! Allora la bocca dei critici verrà chiusa. Sarà un 
Tempo Breve. Gesù Scese dal Monte, e andò direttamente al Calvario.  
 

PRIMA FASE: NASCITA NEL REGNO 
SECONDA FASE: PREDESTINATI AD ADOZIONE-POSIZIONATI 
RICONQUISTARE LA TERRA PROMESSA-CACCIARE I NEMICI 

COSA E' L'ADOZIONE-POSIZIONAMENTO? 
DIFFERENZA TRA NASCITA E ADOZIONE-POSIZIONAMENTO 
SOLO I PREDESTINATI-ELETTI GIUNGONO ALL'ADOZIONE 

ISTRUZIONE E CERIMONIA PER I FIGLI ADOTTATI 
LA TERRA PROMESSA E' LO SPIRITO SANTO 

IL RIPOSO DEL SETTIMO GIORNO E' L'NTRODUZIONE 
NELLA PROMESSA DELLO SPIRITO SANTO CHE CI ADOTTA 
I GUSTATORI DEI DONI CHE COME ACAN CADONO PER LE 

COSE TERRENE SENZA POSIZIONARSI 
PECCATO D'INCREDULITA' 

LA SPADA-PAROLA A DOPPIO TAGLIO 
MOLTI I CHIAMATI, MA SOLO CHI FA LA VOLONTA' DI DIO  

SARA' ADOTTATO 
Adozione, Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-5-1960 
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195 Ma ora “Posizionare”, come siete voi? Prima siete Nati nel Regno tramite lo 
Spirito Santo. Quanti sanno questo? Bene. Il Successivo, siete Predestinati a 
cosa? Adozione. Che cos’è quello? Siete Predestinati al Posizionamento. 
196 … Il Suo Spirito Santo è qui, ed Egli sta cercando di Posizionare la Sua 
Chiesa, per portare in Ordine la Sua Chiesa, Posizionarla nella Terra Promessa, 
così che possono Entrare… affinché tutti i nemici possono essere cacciati fuori. 
…114 Ora, cos’è “Adozione”? Ora lasciate che prenda questo ora, non so se… 
Non avrò il tempo di finire questo, ma lo toccherò. Allora se c’è una domanda, 
potrete chiedermi qualcosa un po’ più tardi prima o poi in un Messaggio. 
Ascoltate. La vostra Adozione non è la vostra Nascita. La vostra Adozione è il 
vostro Posizionamento. Quando siete Nati di Nuovo, Giovanni 1:17, credo, 
quando siamo Nati dallo Spirito di Dio, siamo Figli di Dio. Ma eravamo 
Predestinati. Ora ecco a cosa sto cercando di farvi arrivare, per questi Figli 
dell’Ultimo Giorno, vedete. Per… Vedete? Eravamo Predestinati all’Adozione. 
115 Dunque, ora eccoci. Ora, questo è quello che ferisce un po’ il Pentecostale. 
Dicono: “Sono Nato di Nuovo! Lode al Signore, ho lo Spirito Santo!” Bene. Sei un 
Figlio di Dio. È giusto. Ma tuttavia quello non è ciò di cui sto parlando. Vedete, 
eravate Predestinati all’Adozione. Adozione, è il Posizionamento di un Figlio.  
…117 Vedete, un figlio. Quanti conoscono le regole dell’Adozione nel Vecchio 
Testamento? Certo, avete guardato. Nasceva un figlio. Credo di averlo preso in 
qualche sermone. Qual è, Gene, ti ricordi? È su un nastro. Oh, qual era? io ne ho 
parlato. Oh, sì, mi ricordo, AscoltateLo. AscoltateLo; l’Adozione di Figli.  
118 Ora, nel Vecchio Testamento, quando un bambino nasceva in una famiglia, 
era un figlio quando nasceva, perché nasceva dai suoi genitori, era figlio della 
famiglia ed erede di tutte le cose. Ora, ma questo Figlio era cresciuto da Tutori. 
Galati, 5°Capitolo, 17° fino al 25° Versetto. Bene. Era cresciuto da tutori, 
educatori, insegnanti. Ora, per esempio, se mi nascesse un figlio, per dire, sono 
un padre e…  
119 Ed ecco il motivo per cui nella King James, quanti hanno mai pensato che 
nella Versione della King James fosse molto strana quella lettura che dice: 
“Nella Casa del Padre Mio ci sono molte dimore”? Una casa, molte dimore. 
Vedete? Veramente, nei giorni in cui fu tradotta la Bibbia per Re 22 Giacomo, 
una casa era un “Dominio”.  “Nel Dominio del Padre Mio ci sono molte dimore”. 
Non in una casa, dimore, ma Egli era chiamato il Padre di questo dominio. Lo 
tenevano in modo molto Biblico, ecco com’è nella Bibbia.  
120 Quando un padre aveva una grande proprietà di migliaia di acri, o 
qualcos’altro, aveva molte persone che vivevano qui. Aveva assunto dei 
lavoratori che vivevano qui per prendersi cura delle pecore, ne aveva alcuni qui 
per prendersi cura del bestiame, ne aveva alcuni qui che salivano nei pascoli più 
in alto lassù lontani centinaia di miglia, e ne aveva alcuni proprio qui per 
prendersi cura della capre, e ne aveva alcuni che si prendevano cura dei muli e 
diverse cose. Egli aveva proprio un Grande Regno. E saliva sul suo asinello e 
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cavalcava qua e là da ognuno e vedeva come proseguivano, i tosatori e tutto in 
quel modo. Non aveva il tempo…  
…122 Egli cavalcava lontano, e andava via, cercando di prendersi cura del suo 
regno. Così ora vuole… Quel figlio sarà erede di tutto quello che ha. È un erede. 
123 E quando siamo Nati nel Regno di Dio, tramite Gesù Cristo, siamo Eredi del 
Cielo, Co-Eredi con Gesù, perché Egli ha preso il nostro posto. Egli è diventato 
noi (peccato), affinché noi potessimo diventare Lui (Giustizia). Vedete? Egli è 
diventato me affinché io potessi diventare Lui, vedete, Co-Eredi con Lui. Bene, 
ora ricordate quello, per ognuno di voi.  
124 Ora, ricordate, Dio vi ha Predestinati, per Preconoscenza, affinché arrivaste 
a Questo. Tutti quelli che lo comprendono alzino la mano, vediamo. Dio, per 
Preconoscenza, vi ha predestinati a venire alla Terra Promessa. Cos’è la Terra 
Promessa per il Cristiano oggi? Alzate la mano se lo sapete. “La Promessa è per 
voi e per i vostri figli, per coloro che son lontani. Ed avverrà negli Ultimi Giorni, 
dice Dio, che Io Spanderò il Mio Spirito sopra ogni carne, i vostri figli e le vostre 
figlie”.  E in Isaia 28:18, “Precetto dev’essere su precetto, linea su linea; un po’ qui 
e un po’ là. Tenete saldo ciò che è buono. Perché con Labbra Balbuzienti e altre 
Lingue Parlerò a questo popolo. E questo è il Riposo, (il Riposo) la Terra del 
Sabato in cui ho detto che sarebbero Entrati. E, per tutto questo, non hanno dato 
ascolto, ma hanno scosso i capi e si sono allontanati, e non L’avrebbero ascoltato”. 
Vedete? Esattamente. 
…140 Che cosa li rende particolari? Siete una Gente Santa. Cos’avete fatto? 
Siete usciti da quella terra. Siete laggiù in un’altra Terra. Come ci siete arrivati? 
Quella è la Terra Promessa. Che genere di Promessa? “Avverrà negli Ultimi 
Giorni, dice Dio, che spanderò il Mio Spirito sopra ogni carne”. Per un unico 
Spirito siamo tutti Battezzati in quest’Unica Terra Promessa. Amen. Fratelli e 
sorelle, alleluia, con purezza di cuore, nessuna gelosia, nessun conflitto, niente! 
Non mi importa se un fratello si svia, non importa quello che fa, cercate di 
andare a prenderlo. 
…127 Ora, vedete, queste persone si avvicinarono così tanto! Vedete, se notate in 
Ebrei 6, non tornando a quello, ma in Ebrei 6; “Queste persone rese una volta 
partecipi, si sono avvicinate, e hanno Gustato del Dono Celeste”. Si sono sedute 
qui, hanno visto Guarigioni avvenire, hanno visto le persone nella Potenza di 
Dio, hanno visto vite cambiate, ma non Ci metteranno sopra una mano. 
Nossignore. Nossignore. “Ed hanno Gustato la Potenza del mondo a venire; e se 
tentassero di rinnovarsi a Ravvedimento ancora, vedendo che hanno Crocifisso di 
nuovo da loro stessi il Figlio di Dio, e considerato il Sangue del Patto che li ha 
Santificati…”   
128 “Io appartengo ad una chiesa che crede nella Santificazione”. Quello fin dove 
arriva è buono, ma non andate abbastanza avanti. Vedete? Sissignore. Il deserto 
li Santificava. Sì, certamente. Avevano il Serpente di Rame l’Altare di Rame, e 
tutto là fuori, la santificazione, ma entrarono in Palestina per riposare. Non… 
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129 Guardate in Ebrei 4, non disse “un altro Riposo”? Dio creò il Settimo Giorno 
e diede loro Riposo nel Settimo Giorno. In un altro punto parlò di un Giorno di 
Riposo, “e oggi in Davide”. Poi Egli diede loro un altro Riposo: “Venite a Me voi 
tutti affaticati ed afflitti, vi darò Riposo”. Entrate in questo Riposo! Perché noi 
che siamo Entrati in questo Riposo abbiamo cessato dalle nostre Opere come 
Dio fece dalle Sue nel Sabato. Certamente. Ecco il vostro Sabato, Riposo. Ecco il 
vostro Vero Riposo in questa Terra Promessa.  
130 Lo Spirito Santo è una Promessa del popolo. E perché vogliono dei 
predicatori istruiti in maniera scolastica che lasceranno indossare loro 
pantaloncini e tagliarsi i capelli, e mettere rossetto, e l’uomo giocare d’azzardo e 
bere birra e raccontare barzellette, e avanti e comportarsi male così, e definirsi 
membri di chiesa? Ebbene, prenderanno qualcosa di simile e rifiuteranno la 
guida dello Spirito Santo! Ebbene, la Bibbia ha detto che la Parola di Dio è più 
affilata di una Spada a Due Tagli che Taglia in Profondità le ossa, e anche un 
Giudice dei pensieri del cuore. Sì, anche i pensieri della mente!  
131 E se amiamo il mondo o le cose del mondo, l’Amore di Dio non è neanche in 
noi. “Molti sono chiamati, pochi sono Eletti; perché stretta è la Porta e angusta la 
via che conduce alla Vita, e però pochi saranno quelli che la troveranno. Molti 
verranno a Me in quel giorno e siederanno nel Regno”,  disse Gesù, “con 
Abrahamo, Isacco e Giacobbe. Ma i figli del regno saranno cacciati, e diranno: 
‘Signore, non abbiamo fatto questo nel Tuo Nome? Non abbiamo Predicato? Non 
siamo stati il Dottor Tal dei tali e il Reverendo Tal dei tali?’ Non vi Conobbi 
giammai. Dipartitevi da Me, voi operatori di iniquità, non vi ho Conosciuti. Non 
tutti quelli che dicono: ‘Signore, Signore’, entreranno. Ma chi Compie la Volontà 
del Padre Mio che è in Cielo, ecco chi entra”. 

 
188 Ora, nel momento in cui il padre, nel Vecchio Testamento, comprendeva che 
per suo figlio era giunta l’età, ed era stato addestrato ad Adozione. Ad! Si è nati 
quale figlio, ma, proprio allora è quando si è figlio. Ma in quel momento non 
saranno altro che solo dei figli, solo un figlio ordinario, finché matureranno e 
mostreranno quello che sono. In quel momento, egli li chiama fuori allora. 
189 … Vedete? Ora Posizioneremo la Chiesa. Ora quando la Chiesa Entra in 
quel Luogo, Egli dice: “Manasse, il tuo posto è qui. Efraim, tu di qua”.  
190 Allora egli lo porta in un certo luogo, è il padre che lo fa, e lo pone su un 
luogo alto così, e tiene una Cerimonia, e si avvicinano tutti. Ed ha detto: “Voglio 
che tutti sappiano che questo è mio figlio, ed io Adotto mio figlio. E voglio che tutti 
sappiano, da ora in avanti, che il Suo Nome… Io lo vesto, di un Vestito Speciale. E 
voglio che sappiate che il suo nome ha valore su ogni Assegno quanto il Mio 
Nome. Egli è mio figlio, lo Adotto nella Mia Famiglia, sebbene sia stato mio Figlio 
da quando è Nato. Da quando ha ricevuto lo Spirito Santo, egli è stato Mio figlio. 
Ma ora lo metterò in Posizione in Autorità. Quello che egli licenzia è licenziato, 
quello che assume è assunto:  
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191 “Ed in verità, in Verità, vi dico, che se dite a questo albero, se dite a questo 
monte, ‘spostati’, e non dubitate nel vostro cuore, ma credete che avverrà quello 
che avete detto, potete avere quello che avete detto”. Vedete? Eccovi; eccovi. 
Vedete? “Egli è Mio figlio”.  Quanti sanno che l’Adozione, che il… adottavano il 
figlio dopo che era stato dimostrato essere un… Tutti quelli che abbiano letto la 
Bibbia, il Posizionamento del Figlio.  
192 Ora, Dio fece la stessa cosa per Suo Figlio quando portò Gesù sul Monte 
della Trasfigurazione. Portò lassù Pietro, Giacomo e Giovanni, che sono Tre 
Testimoni della Terra. C’erano Gesù, Mosè ed Elia, e Dio, sul monte. Si 
trovarono là sul monte. E, per prima cosa sappiate, essi guardarono, e Gesù fu 
Glorificato davanti a loro. È giusto? Quanti sanno che è la Scrittura? Che cosa 
fece Lui? Egli Lo Adornò nella Veste dell’Immortalità.  E disse: “Il Suo 
Vestimento Splendeva come il sole”. È giusto? E una Nuvola li Adombrò. E Pietro 
e Giovanni e loro, caddero sulla loro faccia. E guardarono, e là si trovavano 
Mosè ed Elia, che parlavano con Lui...  
…194 Ora, ecco dove nel Libro di Efesini Dio sta cercando di portare la Chiesa 
Pentecostale. Vedete? Voi, voi comprendete?... 
…201 Ma come lo faremo in questo modo? Vedete? È solo, “ Blmp, blrr, blrr, 
blrr”.  Solo azzardare, in qualche modo, nessun Posizionamento affatto. Ora 
quello è… Vedete, Efesini, stanno cercando… Vedete, lo mancano. Vedete come 
lo mancano? Siamo Predestinati ad Adozione di Figli! Ora quanti comprendono 
quello che intendo, alzino la mano. Adozione! Siamo Nati nello Spirito di Dio, 
certo, riceviamo lo Spirito Santo, e gridiamo: “Abba, Padre! Alleluia! Gloria a 
Dio!”  Siamo, è giusto, siamo Figli, ma non arriviamo da nessuna parte. Non 
possiamo sconfiggere il filisteo. 
…205 La Chiesa deve essere Predestinata ad Adozione di Figli, dove un uomo… 
Dio può prendere un uomo e adottarlo nella famiglia, e dargli qualcosa. Quello, 
prima, cerca ciò e vede se va bene. La Bibbia ha detto di provare lo spirito. 
Quest’uomo dichiara una certa cosa, provatela e vedete se è giusta. Se è giusta, 
muovetevi con essa. Allora dite: “Signore, mandaci qualcos’altro”. Continuate a 
muovervi, vedete, continuate solo a muovervi finché ogni individuo prende il suo 
Posto. Allora vedrete la Chiesa di Dio che inizia a prendere il suo Posto. Allora è 
quando i filistei iniziano ad indietreggiare. I pantaloncini andranno via, i capelli 
cresceranno, si laveranno i volti; i sigari verranno a mancare. È giusto. Quando 
la chiesa inizia ad Entrare nella sua grande Potenza, quando abbiamo gli Anania 
e Saffira, e alcuni di loro. Sissignore. Vedrete quando quella Santa Chiesa sta 
insieme nella Sua Potenza, messa in Posizione come Figli di Dio, Adottati nella 
Famiglia di Dio, la Chiesa Potente che si trova là nella sua Gloria. Oh, ecco per 
che cosa Egli sta venendo. 
 

Adozione, Parte Terza, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
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66 Ed allora Dio ha dato ai Suoi Figlioli una Nuova Nascita, attraverso il 
Battesimo dello Spirito Santo. Ci sono giunti vicini quando si sono ripuliti, 
tramite la nazarena, i pellegrini della santità. Poi sono Entrati nell’Esperienza di 
Pentecoste, o del Battesimo dello Spirito Santo, la Restaurazione dei Doni. 
Hanno proseguito Parlando in Lingue e Interpretando Lingue, e dando loro 
Doni di Guarigione e Miracoli, e Segni e Prodigi iniziarono ad Accompagnarli. 
Ora sono Figli, sono Figli di Dio. Sono Posizionati in Cristo. Sono diventati Figli 
per Nascita. E la Nuova Nascita e la Conversione Stessa è lo Spirito Santo. 
67 Non siete neppure Convertiti finché non ricevete lo Spirito Santo. È quello 
che ha detto la Scrittura. Gesù disse a Pietro, chiedete a chiunque, leggete la 
vostra Scrittura, egli era Giustificato per aver creduto al Signore Gesù, divenne 
un seguace, un Apostolo. Gesù gli diede le chiavi per il Regno. E Giovanni 17:17, 
Egli li Santificò, diede loro Potenza, li mandò fuori, scacciarono diavoli e altro, li 
Santificò. “Santificali, Padre, nella Tua Verità. La Tua Parola è Verità. Mi 
Santifico a motivo di loro”. 
…72 Ora Posizionando il Figlio. La prima cosa, dopo che il Figlio era Entrato, 
egli diventava un Figlio, ma poi troviamo che il suo Comportamento era quello 
che lo Stabiliva per l’Adozione, se si comportava bene o meno. 
82 Mi sembra come se fossimo al Tempo della Fine, e Dio sta Adottando, 
mettendo i Suoi in Posizione nella Chiesa, nel Corpo di Cristo. Ora, non ce ne 
saranno molti che Egli metterà là dentro, ve lo dirò tanto per cominciare. Dite: 
“Oh, ebbene, ci sarà un numero così grande!” Ma Egli ha anche avuto seimila 
anni per tirarli fuori. Ricordate, la Resurrezione viene e saremo Rapiti insieme a 
loro. Solo pochi di loro, vedete. Cercate la vostra Salvezza, Velocemente. 
Esaminatevi e vedete cosa non va. Vedete? Vedete proprio qual è il problema. So 
che è duro, ma, fratello, è la Verità. È la Verità di Dio. Adozione! 
 

DIFFERENZA TRA NUOVA NASCITA E ADOZIONE 
ADOZIONE NELL'ULTIMA EPOCA 

Vita Eterna e come Riceverla, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1954 
105 Ora, nel Vecchio Testamento, quando un figlio nasceva in una casa, era un 
figlio perché era nato in una casa. Mio figlio diventa mio figlio quando nacque 
da me. 
106 E quando la Chiesa Pentecostale diede alla Luce, cioè trovò quello che 
chiamavano “la Nascita, la nuova Nascita, o la Chiesa dello Spirito Santo”, che 
erano nati nel Regno di Dio. Beh, ora, nel Vecchio Testamento… 
107 Ora, in Efesini, il Capitolo 1, Essa dice: “Siamo Predestinati all’Adozione di 
Figli”.  “All’Adozione di Figli”?  Guardate questo: “L’Adozione di Figli!”  
Sissignore. 
108 … Ma se non lo era, rimaneva ancora un Figlio, ma non veniva Adottato. 
109 Dio Adottò il Suo Proprio Figlio, quando Lo innalzò; portò Pietro, Giacomo, 
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e Giovanni, come Testimonianza. “Ogni parola sia confermata per la bocca di due 
o di tre testimoni”.  
110 E ora quando la Chiesa Pentecostale e queste persone negli Ultimi Tempi 
qui hanno iniziato a trovare la Nuova Nascita, Nascendo di Nuovo, pensavano 
che sistemasse tutto. Nossignore. I vostri alti e bassi, e dentro e fuori, e cose così, 
Dio non può Posizionarvi come Figlio. 
111 Ma quando rimani nel Regno, rimani nel Vangelo, rimani nel giusto, uno di 
questi giorni Dio ti chiamerà e ti metterà da parte, ti Adotterà come Suo Figlio, 
davanti alle persone, e ti darà qualcosa che Scuoterà le Nazioni, con esso. Capite 
cosa intendo? È l’Adozione nella Famiglia. 
 

ITL62-0121M-E la Tua Progenie Possederà la Porta del Suo nemico, Phoenix, 
Arizona, Usa, 21-1-1962 

81 Proprio come troviamo nel Vecchio Testamento; esaminare, provare, e poi 
Posizionare un figlio. Adozione, Posizionare il Figlio dopo che è già un Figlio, 
nato nella Famiglia. È un figlio, poi veniva provato, e cresciuto da tutori, e 
osservato come risulta. E poi viene posto in Posizione, quasi uguale a suo Padre. 
82 Ora ecco cos’è oggi. Abbiamo avuto circa quarant’anni di Prova di 
Pentecoste, o più, vedete, provare la Chiesa, per vedere se resisteranno o 
meno. Vedere se voi… E, vedete, ecco dove lo riprendo. Invece di tenersi alla 
Croce e alla Parola, e avanzare, noi ci modelliamo secondo il mondo, scendiamo 
in questa direzione, o scendiamo in questa direzione, o ci modelliamo 
secondo questo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA FEDE MENTALE NON PUO' OTTENERE LE OPERE DI DIO 
LA FEDE SPIRITUALE DEVE ASSORBIRE LA FEDE MENTALE 

OCCORRE AVERE LA RIVELAZIONE-FEDE 
NON SOLO CONOSCENZA RESTAURAZIONE PAROLA, MA ANCHE IL 

SEGNO DELLA RESTAURAZIONE DELLA POTENZA 
NON BASTA SOLO CREDERE ALLA PAROLA, MA OCCORRE 

RICEVERE LA CONFERMA DEL SUGGELLO DELLO SPIRITO SAN TO 
SIMBOLO DELLA CIRCONCISIONE-BATTESIMO CONFERMA 

DIVINA, DOPO AVER CREDUTO 
ENTRARE NON IN UN TABERNACOLO TERRESTRE, MA NEL COR PO 

DI CRISTO L'UNICO LUOGO DI ADORAZIONE 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

140 Ed ecco, ora, comprendete questa lezione. Ecco cosa non va con il… Mi 
Infiamma questo. Ecco cosa non va con il Tabernacolo Branham. Vedete, ci sono 
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Due diversi tipi di Fede. Ci sono Due diversi tipi di Virtù,  come ho detto l’altro 
giorno. Due diversi tipi di Conoscenza. Due diversi tipi di Temperanza.  
…150 Poi, quella era il numero uno. Numero uno, arrivando a voi, la vostra 
Fede mentale proprio qui, viene lo Spirito Santo scendendo nella vostra Fede 
mentale, rendendola una Fede Spirituale. Poi la Fede Spirituale riconosce solo la 
Parola ora. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
DESCRIZIONE GENERALE DI BATTESIMO ED ADOZIONE 

DA FIGLIO NATO A FIGLIO ADOTTATO 
DIFFERENZA TRA NASCERE NELLA FAMIGLIA E ADOZIONE 
DIO SUGGELLA SOLO QUANDO SI COMPLETANO LE VIRTU' 

LE VIRTU' APPLICATE AL SINGOLO E ALLE EPOCHE 
SUGGELLAMENTO – PIETRA DELLA VETTA 

ADOZIONE-POSIZIONAMENTO- SUGGELLAMENTO 
SUGGELLATI NEL CORPO - ETERNAMENTE SICURI 
LA SPOSA DIVENTA UNO COL PADRE E IL FIGLIO 
FATTI DALLO STESSO MATERIALE DELLO SPOSO 

ADOZIONE, RESURREZIONE E RAPIMENTO 
RISVEGLIO-RESURREZIONE DELLA SPOSA DELLE EPOCHE 

NELLA SETTIMA EPOCA 
SUGGELLATI IN DIO - UNO CON LUI 

DIFFERENZA TRA DONO E DONATORE 
LA NUOVA NATURA E IL NUOVO CARATTERE DI CRISTO 

CONTRAPPOSTO AI PSEUDO CREDENTI 
ESEMPIO DI GIUDA 

ESEMPIO DI GESU' ADOTTATO 
LA CERIMONIA, LA VESTE NUZIALE, L'ANELLO, IL NOME 

TESTIMONI CELESTI E TESTIMONI TERRESTRI 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

91 Ora, io credo che la ragione per cui c’è così tanta confusione oggi, in merito 
allo Spirito Santo, è a motivo che non viene insegnato correttamente. Credo che 
il Battesimo sia insegnato… e dire solo “il Battesimo”.  
92 Ma poi sarebbe come dire “un’automobile”.  Ma ora ci sono diversi meccanici 
in questa Chiesa, e non so niente in merito. Quindi se faccio un errore, fratelli, 
sono… Ricordate, non sono un meccanico. Ci devono essere bobine, e prese, e 
ponti, e valvole, e tutto il resto, quello forma l’automobile.  
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93 E quando parlate del Battesimo dello Spirito Santo, c’è molto più che si 
Accompagna a Quello. Huh? Vedete? C’è molto più che si accompagna a Quello. 
Ed ecco cosa penso che Dio stia dimostrando: lo Spirito Santo è qui. Vedete?  
94 Ora, Pietro disse, prima: “Fede”. Ora osservatelo molto attentamente ora. 
Insegneremo questo per alcuni minuti. Fede, ora, è il vostro inizio. E aggiungete 
alla vostra Fede, Virtù; alla Virtù, Sapienza; alla Sapienza, Temperanza; alla 
Temperanza, Pazienza; alla Pazienza, Bontà; alla Bontà, l’Amore Fraterno, 
Amore Fraterno; e poi Amore. E chiunque sa che l’Amore è Dio. “Dio è Amore”. 
Vedete?  
95 Ora, poi quello, da questo, e poi portando questo nelle Sette Epoche della 
Chiesa. Dio sta Edificando, nelle Sette Epoche della Chiesa, una Sposa per 
Cristo; attraverso quella di Filadelfia, Tiatiri, e Pergamo, e Smirne, ed Efeso. 
Un’Epoca della Chiesa, che Gesù disse: “Se lo Sposo venisse nella Prima Veglia o 
la Settima Veglia, tutte queste Vergini si Sveglierebbero”. Lo furono. Furono 
svegliate, le Vergini di Efeso, Smirne, Pergamo, Tiatiri, Sardi, Filadelfia, e 
Laodicea. Lo avete notato? Fu la Settima Epoca, che quando Egli venne e 
Svegliò quelle Vergini Addormentate. Quello le porta tutte dritte indietro qui. 
Vedete? Perché, in questo, attraverso gli anni, le Epoche, Egli ha Edificato una 
Sposa, ha fatto Nascere una Sposa, una Sposa Generata sulla terra per Cristo. E 
allo stesso modo in cui Egli Genera questa Sposa, Egli ha Generato degli 
Individui.   
96 Ora sto dando un contesto a questo, in modo che vedrete quando verrà 
raccontato il Sogno della Sorella.  
97 Ora, queste cose qui devono assolutamente essere nel Cristiano prima che 
mai lo Spirito Santo li Suggelli, prima che questo scenda sulla Cima e formi 
un’Unità Completa. 

102 Sogno - Sorella Shepherd?  
…121 Così, quindi, la Roccia, la Chiesa Pentecostale dell’Ultimo Giorno che ha 
Ricevuto lo Spirito Santo, lo fecero al Principio. Sempre lungo le Epoche, hanno 
Ricevuto lo Spirito Santo, ma non nella Misura in cui ce L’hanno ora, perché è 
una Restaurazione del Principio. Come prendiamo i Candelabri, Alfa e Omega, 
come hanno acceso la Prima Candela; è salita sempre di più, ed è diventata 
sempre più fioca; poi è tornata. Vedete? La Prima e l’Ultima,  e così via.  
122 Ora, ma in questa Epoca della Chiesa, il Messaggio viene Riversato nella 
Chiesa. Ma il Corpo della Chiesa, esso stesso, del tutto come il…  
…124 Ma, cosa, quest’uomo che versava l’Acqua, il Messaggero per la Chiesa, 
Versava il Messaggio nella Chiesa, ma cosa stava facendo l’Acqua? Essa faceva 
Ribollire fuori tutti i rifiuti che c’erano dentro.  Ecco cosa fa lo Spirito Santo, lo 
fa Ribollire, ora.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 611 

 

125 Ora, il Miele Rappresentava l’Amore Fraterno, l’Amore Fraterno, che è 
questa Epoca. Ho appena finito di dire, vedete, dell’Amore Fraterno, l’Epoca in 
cui viviamo ora. 
…129 Ora, tanto che lei veniva da là, giù dalla collina, ai piedi della collina, ora, 
quest’Acqua Gloriosa stava gorgogliando sulle colline, in Cinque Ruscelli. Ora, 
Cinque è il Numero della Grazia; J-e-s-u-s [Gesù], F-a-i-t-h [Fede], G-r-a-c-e 
[Grazia]. Vedete? Cinque è il Numero di Grazia. Cinque Ruscelli scendevano 
dall’abbeveratoio lassù, giù da qui. 
…130 Ognuna di quelle Epoche ebbe quella Confessione della Roccia. I Santi 
dormono, aspettando, aspettando, aspettando, aspettando, vedete, fino a 
quest’Epoca. Ma presto lo Spirito Santo, venendo Versato da Cristo, verrà e 
Suggellerà la Chiesa. Poi la Chiesa sarà Rapita. Sarà una Completa Unità di 
Dio, una Sposa per Cristo, che sarà il Capo di ogni cosa. Ora mi seguite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
…146 Ma i Cinque Ruscelli che vedete scendere attraverso qui, Temprano 
Insieme Questo. È stato lo Spirito Santo a formare la Chiesa di Efeso. È stato lo 
Spirito Santo a far Nascere la Chiesa di Smirne. Lo Spirito Santo ha dato la 
Chiesa di Pergamo, e la Chiesa di Tiatiri, nelle Epoche Oscure. È lo Spirito 
Santo che ha Edificato quella Sposa, l’Eletta che è stata tirata fuori da tutti i 
sistemi di organizzazione lungo le Epoche, così. C’è una Predestinata Sposa 
Eletta di Gesù Cristo, che lo Spirito Santo ha chiamato fuori l’Eletta.  Ed è stato 
lo Spirito Santo in questa Epoca, quell’Epoca, quell’Epoca, quella, quella, 
quella, quella, proseguendo fino alla Cima, lo Spirito Santo.  
147 Ed ora come negli individui,  queste Virtù  e altro, sono Conoscenza e 
Temperanza, vengono aggiunte alla nostra Fede. Poi quando verrà la Pietra 
della Vetta, lo Spirito Santo Lo Cementa Insieme. Ecco il Battesimo dello Spirito 
Santo. Ecco perché oggi è così mancante. 
148 Fatemi vedere qui, ho dei testi annotati qui. Vediamo. Avevo disegnato 
un’Immagine, per il suo Sogno. Vedete? Non potete vederla da là. 

 
131 Ora, lei si chiedeva. Ora, nel suo Sogno, lei si chiedeva: “Questo Piccolo 
Ruscello …Questo piccolo Ruscello arriverà mai in Fondo?” Vedete? Si stava 
seccando. Ora lei stessa era questo. Ora ecco cosa voglio che afferriate ora. Lei 
stessa si stava chiedendo di sé. Lei “aveva lo Spirito Santo”?  
132 Ora, io ho evitato di dire questo, pochi giorni fa, pensando che la Chiesa 
sarebbe stata abbastanza Spirituale da afferrarlo. E forse farei meglio a 
spegnere proprio ora questa registrazione, ma perché non voglio che esca fra i 
nostri fratelli. Ma potreste Parlare in Lingue, potreste acclamare, potreste 
danzare, potreste Scacciare diavoli, fare quello che volete, e non avere ancora lo 
Spirito Santo.  
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133 Non tornarono quei Discepoli, gioendo e gridando perché i diavoli erano 
loro sottomessi, e Gesù… proprio fra loro c’era Giuda? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.]  
134 Non disse Gesù: “In quel Giorno”,  quando Egli verrà, che, “molti verranno 
da Me e diranno, ‘Signore, non ho io cacciato diavoli, e fatto grandi Opere nel Tuo 
Nome?’ E Io dirò: ‘Dipartitevi da Me, voi operatori d’iniquità. Non vi conobbi’”. 
Quelle cose non sono Indicazioni dello Spirito Santo. “Dal loro Frutto li 
riconoscerete”.  
135 Ora voi dite: “Fratello Branham, noi, dovremo noi Parlare in Lingue?” 
Assolutamente. Quelli sono Doni di Dio. Ma quei Doni di Dio, senza queste Virtù 
in essi, creano una pietra d’inciampo per l’incredulo. Non è accettato da Dio. 
136 Questo dev’essere Prima. E quando avete Fede, Virtù, Conoscenza, 
Temperanza, Pazienza, Bontà, e Amore Fraterno, allora lo Spirito Santo scende 
e vi Suggella come un’Unità, proprio come Egli Suggella le Epoche della Chiesa 
come un’Unità. Il modo in cui Egli Forma la Sua Sposa è il modo in cui Egli 
Forma il Suo Individuo; fatti dallo stesso Materiale, come Eva fu fatta da 
Adamo, una Costola dal Suo Fianco. Ecco le cose che dovete avere prima. Non le 
potete impersonare. Non potete impersonare. Devono essere mandate da Dio e 
Nate da Dio. L’imitazione causa solo confusione. 
137 È come ho detto. Potreste immaginare di vedere un bozzago posto là con una 
piuma di colomba nelle ali, che dice: “Vedete, sono una colomba!” Non è una 
colomba. È un bozzago, un avvoltoio. Potreste immaginare un merlo con una 
piuma di pavone nelle ali, e che dice: “Vedete!”? Quello è qualcosa che egli ha 
infilato dentro.  
138 Ma deve venire dall’Interno verso l’Esterno, e ciò produce il Cristianesimo; 
Dio, tramite la Potenza dello Spirito Santo!  
…85 Ora notate qui, ora, tutte queste cose che Pietro il 6° e 7° Versetto vi dice, 
portati dalla vostra Fede, quella è Prima. Ora, dico che le persone dichiarano di 
avere queste Virtù senza essere neanche Nati di Nuovo. E credo di aver fatto un 
commento rude e aver detto: “È come un merlo che cerca di mettersi delle piume 
di pavone, e rendersi un pavone”. Non può farlo. Dev’esserci una Piuma Naturale 
che cresce da lui. Il Suo Interno deve far crescere quella Piuma.  

 
 256 Quando siete Nati in quel Regno di Dio, allora la Vita, la stessa Vita che era 
in Gesù. Allora siete interessati alle anime. Allora non dovete supplicare le 
persone, di venire all’Altare. Non dovete supplicare qualcuno, che venga e cerchi 
con coloro che sono all’altare. Sì. Le cose scorrono proprio automaticamente, 
perché Esso è Suggellato in voi. Siete un’Unità di Dio. Siete Suggellati con lo 
Spirito Santo. Ora sapete cosa Significa “lo Spirito Santo?” 
257 Esso non significa: “Ho saltato e acclamato. Ho avuto uno strano sentimento”. 
Quelle vanno bene. Ho saltato e acclamato, e ho avuto uno strano sentimento. 
“Ho Parlato in Lingue”.  Credo che lo Spirito Santo Parli in Lingue. Certo. “Ho 
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Interpretato”. Sissignore. Anch’io lo credo. Ma non è quello. Quello non è ciò di 
cui sto parlando. Ci può essere una perdita quassù da qualche parte. Ci può 
essere una perdita qui, nella vostra pazienza. 
258 Lasciate che qualcuno vi colpisca da una parte, il volto, girate l’altra?  Ma 
dite: “Quello sporco ipocrita!” Allora c’è una perdita, da qualche parte, che è 
sgorgata. Meglio che lasciamo perdere. Bene. Ma sapete cosa intendo. 
259 Ma quando siete Suggellati nel Corpo di Cristo, allora siete Riempiti di 
Spirito, e siete un Figlio di Dio. 

 
151 E numero due, tre. Allora avrete Spirituale, avrete lo Spirito Santo, e 
Suggellerà in voi tutte queste cose, come quello Spirito Santo copre questo. Dalla 
vostra Fede, fino allo Spirito Santo, vi Suggella dentro con Cristo. Allora 
diventate Uno. Amen. (Toglietemi questa cosa di mezzo; è dura per le vostre 
braccia.) Diventate uno. Vedete, voi e Cristo vivete insieme. “In quel giorno 
saprete che Io Sono nel Padre, il Padre in Me; Io in voi, e voi in Me”. Vedete? Ora 
quindi questa è ora l’Unità Suggellata del Signore Dio. 
152 E poi diventano Confermati e Posizionati. Quando viene quel tempo, 
diventano Figli e Figlie di Dio Confermati. 
153 Ricordate, nel Libro di Matteo, il 17° capitolo, dal 1° al 5° Versetto, Gesù sul 
Monte della Trasfigurazione? 
154 Avete sentito AscoltateLo. Il Sermone che ho proprio Predicato, qui circa un 
anno fa, è diventato così popolare, AscoltateLo. Il Posizionamento di un Figlio, 
anche in Efesini 1:5, “Dio ci ha Predestinati all’Adozione di Figli”. 
155 Vedete, una famiglia, quando nasce un figlio in essa, in quel momento è un 
figlio. Ma quel figlio aveva dei tutori per crescerlo. E se quel figlio non arrivava 
mai ad essere il giusto tipo di figlio, non diventava mai erede. Ma se era il 
giusto tipo di figlio, e il figlio che avrebbe ubbidito a suo padre, allora quel figlio 
veniva Adottato, o messo in Posizione. Diventava erede di quello che aveva il 
padre. 
156 Ed ecco cosa stava facendo Dio sul Monte della Trasfigurazione. Quando 
prese il Suo Stesso Figlio, dopo che era stato dimostrato di essere il Giusto Figlio, 
vedete, e aveva sopportato ogni tentazione, Egli Lo portò sul Monte della 
Trasfigurazione e Lo Adombrò. 
157 Sapete, nel Vecchio Testamento, prendevano un figlio, lo vestivano con un 
bel vestito, grazioso, e lo mettevano davanti al pubblico. E tenevano una 
Cerimonia del Posizionamento, o noi lo chiamiamo Adozione. Là in Galati, 
penso in un certo modo che Paolo vi si riferisca come l’Adottare Figli.  Ora, ma, 
Posizionare un Figlio, i Ministri comprenderanno, e Lettori Spirituali de lla 
Bibbia, del Posizionamento di questo figlio.  In altre parole, il figlio era un figlio 
quando nasceva. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 614 

 

158 Ecco dove la nostra gente pentecostale ha fatto lo sbaglio. Essendo Nati nella 
Famiglia, dallo Spirito Santo, è giusto, ma poi dobbiamo essere il Giusto tipo di 
Figli, sotto la Tutela del giusto Tutore. Vedete? 
159 Ora, se un uomo, in passato nell’Epoca Antica, pensava a suo figlio, egli 
voleva che fosse il giusto tipo di figlio, prendeva il miglior tutore che potesse 
trovare, il miglior insegnante, perché voleva che suo figlio crescesse per 
diventare come suo papà. Vedete? Quindi prendeva il giusto tutore. 
160 Ora, se un uomo sulla terra penserebbe al tutore migliore, che ne è di Dio, 
nostro Padre? Ora, Egli non ha mai preso vescovi, e cardinali, e preti. Egli ha 
preso lo Spirito Santo per essere nostro Tutore. E lo Spirito Santo è il nostro 
Insegnante. Ed Egli è nella Chiesa, e porta il Messaggio al Padre. 
161 E poi se il padre del tutore venisse e dicesse: “Ebbene, Padre…” Ora, egli 
non prenderà qualche tipo di tutore che vuole una pacca sulla schiena, sapete, 
una piuma, diciamo noi. Dice: “Oh, se dirò al padre qualcosa in merito… Quel 
ragazzino, nonostante tutto, è un rinnegato, ma se io lo dirò al padre, il padre 
potrebbe alzarmi il salario”. Quello non è il giusto tipo di tutore. Un giusto tipo di 
tutore è onesto, dice la verità. 
162 E lo Spirito Santo dice la Verità quando viene davanti a Dio, per noi. Sì. Così 
Egli viene avanti. Cosa pensate? Oggi arrossirebbe dicendo: “Le Tue figlie si 
tagliano tutte i capelli, e Tu hai detto loro di non farlo. I Tuoi figli sono così inclini 
all’organizzazione, che loro proprio non possono proprio vedersi l’un l’altro. È 
giusto. E Adottano questo per Questo, e questo per Quello”. Come Egli deve 
arrossire! Ma quel Tutore come amerebbe venire e dire: “Oh, my! Quel figlio è 
un vero figlio. Egli è proprio come il Padre”. Oh, come Gli piacerebbe dire così! 
Vedete? Allora il Padre si gonfierebbe d’orgoglio, direbbe: “Questo è Mio 
Figlio!”  
163 È esattamente quello che Dio fece sul Monte della Trasfigurazione. Notate, 
là apparvero Mosè ed Elia. E Pietro, tutti eccitati; fu compiuto il 
Soprannaturale. Pietro si eccitò, disse: “Costruiamo tre tabernacoli, uno per Te, e 
uno per Mosè, e uno per Elia”. 
164 Mentre stava ancora parlando, Dio lo fece tacere. Egli disse: “Questo è il Mio 
amato Figlio in Cui Mi Sono Compiaciuto. AscoltateLo”. Vedete? Dio mise Se 
Stesso in secondo piano, e: “Questo è Mio Figlio”. 
165 Mosè rappresentava la Legge. I Profeti rappresentavano la Sua Giustizia. 
Non potremmo vivere per la Sua Legge. Non potremmo vivere per la Sua 
Giustizia. Non chiedo Giustizia. Voglio misericordia, non Giustizia. Non posso 
mantenere la Sua Legge, e non posso affrontare la Sua giustizia. Ma ho bisogno 
della Sua Misericordia. E Dio disse che la Legge e la Giustizia furono soddisfatte 
in Lui.  “Egli è il Mio amato Figlio. AscoltateLo. È Lui. Questo è il Solo”. 
166 Ora, nel Vecchio Testamento quando veniva Adottato quel figlio, o 
Posizionato nella famiglia, il suo nome andava tanto bene sull’Assegno quanto 
quello di suo padre. Sissignore. Non avevano un… Avevano un Anello, in quei 
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giorni, un Segno, un Sigillo. E avevano… [Il Fratello Branham emette il suono di 
uno sputo e batte sul pulpito—Ed.] Ci sputavano sopra, lo mettevano, e c’era un 
Sigillo. Quello era proprio come… Portava l’Anello di suo Padre, il Suo Sigillo. 
E quello andava tanto bene quanto quello di suo Padre. 
167 Ora, quando Gesù era stato ubbidiente, Gesù verso Dio, Dio Lo mise in 
Posizione: “Questo è Lui”. 
168 Ora, quando nasce il Membro tramite lo Spirito Santo nella Famiglia di Dio 
e ha Dimostrato di avere in lui queste Virtù, che Dio possa vedere Virtù, 
Conoscenza, Temperanza, Pazienza, Amore Fraterno, e Bontà in lui, allora Dio 
lo Suggella, o lo Posiziona. E, là, ecco quando vedete i Figli e le Figlie di Dio. 
169 Allora, Efesini 4:30 dice: “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, con il quale 
siete stati Suggellati fino al Giorno della vostra Redenzione”. Ora, alcuni di voi 
battisti che vogliono basarsi sull’Eterna sicurezza, ora, se arriverete a quella 
fase, starò con voi. È Eterna sicurezza se arriverete a quel punto. 
170 Ma solo dire, chiunque dice: “Mi sono unito alla chiesa battista. Sono un 
presbiteriano. Ho la sicurezza Eterna”. Quello è sbagliato. La vostra stessa vita 
dimostra che non L’avete, finché Questo non è là. 
171 E Dio vi ha Adottati e Suggellati tramite lo Spirito Santo nel Suo Regno, 
allora non c’è modo di uscirne. Siete Eternamente al sicuro. Credete. “Non 
Contristate lo Spirito Santo di Dio per il quale tutti voi e le vostre devote Virtù siate 
Suggellati fino al Giorno della Redenzione”. 
172 Credo che ci sia una Sposa Predestinata. Credo che Dio disse che avrebbe 
avuto “una Chiesa senza macchia né ruga”. Credo nella Predestinazione, che la 
Sposa è Predestinata. Lei Ci dev’essere. Spero di essere insieme a Lei. Quello, 
vedete, che io sia con Lei. Ora sta a me elaborare la mia Salvezza con Dio, al 
punto che queste cose vengano approvate da Dio, e poi Suggellate nel Regno di 
Dio. Ecco lo Spirito Santo. Ecco le Genuine Opere di Dio. “È Suggellato fino al 
Giorno della Redenzione”. Quello era il suo sogno. Ho pensato che fosse 
bellissimo. 
173 Ora, quindi, quando Lei fa questo, quando quella Chiesa arriva a questo 
punto, o l’individuo, la Chiesa Ci sarà. Lasciatemelo dire molto bene così lo 
afferrerete. La Chiesa è Predestinata ad essere Là. Voglio essere con Essa, ma 
l’unico modo in cui sarò con Essa, è esserNe parte. Come divento parte 
di Essa? Con l’essere dentro di Essa. Come Ci entro? Tramite un Battesimo, 
tramite uno Spirito. Prima Corinzi 12: “Tramite un unico Spirito siamo tutti 
Battezzati in un Unico Corpo”. Unico Corpo; Battezzati in Esso. 
174 Ma non potete piantare queste cosette, dire: “Ho Parlato in Lingue. Ce 
L’ho”.  Uscite da qui, e arrabbiati, e imprecate, e vi comportate male. Vedete? 
Quello è mettere le piume di pavone a una ghiandaia. Vedete? Non potete farlo. 
La vostra stessa vita dimostra che non lo è. 
175 Ma quando queste cose operano in voi, tramite Dio, allora Siete Suggellati. 
Allora non c’è finzione in merito. Siete proprio voi stessi. Ecco quando le Visioni, 
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Perfette, lo Spirito Santo, le Opere di Dio, tutto, viene reso Manifesto, perché 
(perché?) voi e Cristo diventate Uno. Spero che venga compreso. Voi e Cristo 
diventate Uno. 

 
199 Ma la Chiesa è Una. E non potete Unirvi alla Chiesa. Siete Nati in Essa. E 
quando siete Nati in Essa, Ne siete Membri.  
200 Proprio come la mia famiglia. Sono stato nella famiglia Branham per 
cinquantatré anni. Non mi hanno mai chiesto di unirmi alla famiglia. Perché? 
Non devo unirmi alla famiglia. Sono nato un Branham.  
201 E voi siete Nati nella Chiesa. Ora, queste altre sono logge. Ci avete mai 
pensato? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Sissignore.  
…231 Ma non potete Unirvi alla Chiesa del Dio Vivente. Siete Nati in Essa, 
tramite il Battesimo dello Spirito Santo. E quando siete Battezzati con lo Spirito 
Santo, queste Virtù sono Suggellate in voi, dallo Spirito Santo, e quindi: “Chi è 
nato da Dio non commette peccato”. “Non può”.  Eccovi. Oh, my! Potremmo 
parlare proprio tutto il giorno, non è vero?  
…280 È una Nascita. Sono nato in questo, in questo, in questo, in questo, in 
questo, in questo, in questo. E poi l’Amore di Dio; Cristo, Scende e Suggella 
tutto quello in me, per il Servizio. Vedete?  
281 Allora cosa fa Egli quando mi dà lo Spirito Santo? Vi pone in un luogo 
appartato da soli, vi marchia. Vedete? Allora siete una persona diversa. Non 
siete del mondo, non più. Vedete? Siete Adornati Diversamente. Siete Vestiti 
Diversamente. Non questo vestito esteriore. No, no. Non dovete essere strani e 
particolari, e un colletto inamidato, ed una lunga cerimonia, come dire. No, no. 
Non fate questo. Vi vestite, fisicamente, così. È il Vestito Spirituale che conta. La 
Veste Nuziale vi è stata messa addosso. Che cosa siete?  
282 Come Gesù, osservate, Egli fu Adombrato, e fu Trasfigurato là davanti a 
loro, e la Sua Veste Splendeva come il Sole. EccoLo là, Gesù, Dio che 
Posizionava il Suo Stesso Figlio. Vedete? E poi venne Mosè. Poi venne Elia. …   
283 E prima che finisse di parlare, Dio proprio fece tacere l’intera cosa, disse: 
“Questo è il Mio Amato Figlio. In tutte queste cose che ho richiesto a Mosè, e 
disposto la Legge tramite Mosè; la Giustizia dei Profeti; Egli l’ha adempiuta tutta. 
AscoltateLo. Ora Io uscirò dal quadro. Ascoltate solo Lui. Ascoltate solo Lui”. Oh, 
my! Che cosa Meravigliosa!  

 
284 Poi, quando ci siamo Conformati a queste Qualifiche, e diventiamo pieni 
delle Virtù di Dio e le Cose di Dio, allora lo Spirito Santo scende e ci Suggella nel 
Regno. Non preoccupatevi. Tutti sapranno che Lo avrete. Non dovrete dire: 
“Ebbene, Gloria a Dio, so di averLo. Ho Parlato in Lingue. Gloria a Dio, so di 
averLo. Una volta ho danzato nello Spirito”. Non dovrete dire una parola in 
merito. Tutti sapranno che Lo avete. Non preoccupatevi. Sì. Esso Testimonierà 
di Se Stesso. Egli lo farà conoscere fra gli uomini.  
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253 Se Dio ha Temprato insieme questa Sposa con quello Spirito, allora Esso 
Tempra insieme gli individui con quello Spirito, vedete, allora siete Nati in quel 
Regno. E allora la stessa Vita che era in questa Chiesa, è in quella Chiesa, e 
Quella, Quella, Quella, Quella. E la stessa Vita che c’era nel Guscio, la Vite, 
Gesù, è nel Membro che Egli ha Prodotto. Gloria! “Con le Stesse cose che faccio 
Io, le Opere che faccio Io, le farete anche voi”. Ecco il vero membro del Corpo di 
Cristo, nessun tipo di nome attaccato ad Esso. Le Stesse Opere di 
quell’Individuo Dimostrano da dove è Venuto. La sua Vita Testimonia quello 
che egli è.  
254 “Quale membro sei? A quale corpo appartieni?” Il Corpo di Cristo.  “Ebbene, 
dove ti sei unito ad Esso?” Non mi sono unito. Ci sono nato dentro. Vedete? Ci 
sono Nato dentro.  
255 Non dovete dirglielo. Sanno cos’è successo. “Voi, come potete accendere una 
candela e spingerla sotto il moggio?” Egli disse. Vedete? No, no.  

 

247 Ma quando la Vite Stessa produce una Vite, sarà come la prima Vite che Lo 
ha prodotto. Se la prima Vite che Lo ha prodotto, ne hanno Scritto al seguito un 
Libro di Atti; se Essa ne Produrrà mai un altro, Esso scriverà un Libro di Atti al 
Suo seguito. Giusto. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

NUOVA NASCITA - NATI DENTRO IL CORPO - PER AVERE LE  VIRTU' 
LE MEDESIME OPERE DELLO SPOSO 

LA SPOSA DIVENTA UNO COL PADRE E IL FIGLIO 
IL LIBRO DEGLI ATTI CONTINUATO DALLA SPOSA 

PRIMA DI ESSERE CORONATI-SUGGELLATI, DIO TESTA TUTT E LE 
VIRTU' IN NOI - ESEMPIO DI PAOLO E CRISTO 

DOPO CHE SIAMO DEBOLI-CROCIFISSI, DIO CI CORONA 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

253 Se Dio ha temprato insieme questa Sposa con quello Spirito, allora Esso 
Tempra insieme gli individui con quello Spirito, vedete, allora siete Nati in quel 
Regno. E allora la stessa Vita che era in questa Chiesa, è in quella Chiesa, e 
Quella, Quella, Quella, Quella. E la stessa Vita che c’era nel Guscio, la Vite, 
Gesù, è nel Membro che Egli ha Prodotto. Gloria! “Con le Stesse cose che faccio 
Io, le Opere che faccio Io, le farete anche voi”. Ecco il vero membro del Corpo di 
Cristo, nessun tipo di nome attaccato ad Esso. Le Stesse Opere di 
quell’Individuo dimostrano da dove è venuto. La sua vita testimonia quello che 
egli è.  
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254 “Quale membro sei? A quale corpo appartieni?” Il Corpo di Cristo.  “Ebbene, 
dove ti sei unito ad Esso?” Non mi sono unito. Ci sono nato dentro. Vedete? Ci 
sono Nato dentro.  
255 Non dovete dirglielo. Sanno cos’è successo. “Voi, come potete accendere una 
candela e spingerla sotto il moggio?” Egli disse. Vedete? No, no.  
…247 Ma quando la Vite Stessa produce una Vite, sarà come la prima Vite che 
Lo ha prodotto. Se la prima Vite che Lo ha prodotto, ne hanno scritto al seguito 
un Libro di Atti; se Essa ne produrrà mai un altro, Esso scriverà un Libro di 
Atti al Suo seguito. Giusto. 
248 Quindi, vi state solo unendo a logge. Ma quando siete Nati dalla Vite… 
Avete un frutto. È così. Avete un frutto, ma cosa fate con esso? “Avete una 
Parvenza di Pietà, e ne rinnegate la Potenza”. Rinnegate i Segni. Rinnegate i 
Prodigi. Rinnegate lo Spirito Santo. Rinnegate il Parlare in Lingue. Rinnegate le 
Visioni. Rinnegate le Profezie. Rinnegate la Guarigione. E, tuttavia, “Vi definite 
con un nome”. Non sorprende che lo Spirito Santo abbia detto: “Una potenza, di 
un gruppo di persone, piena di nomi blasfemi, certo, definendosi: ‘Cristiani’”. 
“Con Parvenze di Pietà, ma rinnegandone la Potenza. Anche tali schiva, perché 
questo è il genere che guida donnicciole cariche di diverse concupiscenze”. 
…319 Ma, Paolo, il povero piccolo Paolo. Che cos’era? Dio lascia sempre che un 
Ministero diventi così, e poi lo InCorona.  
320 Egli lasciò che Gesù arrivasse ad un Punto. Guardate là. Quando poteva 
risorgere i morti, quando poteva fare tutto quello che voleva fare; e lasciare che 
un soldato romano Gli strappasse la barba dal volto, e Gli sputasse in faccia. [Il 
Fratello Branham fa il suono di sputare—Ed.] ColpirLo su… Mettere uno 
straccio attorno al Suo volto, e dire: “Ora, sai mi dicono che sei un Profeta”. 
Tutti loro stavano attorno con delle canne, e Lo colpivano sulla testa. [Il Fratello 
Branham fa il suono di colpire.] Disse: “Ora dicci chi Ti ha colpito”. Egli sapeva 
chi Lo aveva colpito. Uh-huh. Certo. Lo sapeva. Vedete? Ma il Suo Ministero 
stava per essere Coronato.  
321 Arriva sempre al Punto in cui sembra sia davvero, davvero debole, proprio 
quasi finito, poi Dio lo InCorona. O Signore, lascialo accadere. Lascialo 
accadere, Signore. Chiniamo i capi. Io L’amo, io L’amo Perch’Ei per primo… 
Ora adoriamo Lui. Abbiamo avuto un duro insegnamento. E acquistò la mia 
Salvezza Alla croce del Calvario. 

 
ITL63-0116-Il Messaggero della Sera, Mesa, Arizona, Usa, 16-1-1963 

260 Notate, quando il Messaggio è Rigettato e il Messaggero sembra essere 
sconfitto, ecco quando Dio sale in Scena, il suo Messaggio è Finito. 
261 Noè, (concludendo ora), Noè Predicò sulla porta della sua Arca per 
centoventi anni, finché, quando alla fine risero di lui per beffarlo, Noè entrò 
nell’Arca pensando che la… che sarebbe andata bene. Dio Chiuse la Porta. E la 
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gente stava intorno per vedere cosa sarebbe accaduto. Sette giorni lui stette là e 
tenne duro, il Settimo Giorno la pioggia arrivò. Uh-huh. 
262 Mosè, in che cosa incappò lui? Nella stessa linea di dovere, guidando il 
popolo. Il Mar Rosso si trovò sul suo percorso. Egli era alla fine della strada. Fu 
allora che Dio venne con il vento dell’Est e divise il mare, alla fine della strada. 
263 Fu Daniele, che stava sul suo Messaggio: “Io non mi contaminerò con il 
mondo di questo re”. Rimanendo Fedele a Dio, era alla fine della 
strada, sembrava che fosse giunta la fine del suo tempo, lo gettarono nella fossa 
dei leoni. Dio Salì sulla Scena. 
264 (Compagni di Daniele) E un mattino laggiù a Babilonia… Amen! Posso 
alzare lo sguardo al Cielo, posso vedere un Trono, Angeli che stanno 
intorno. Abbasso lo sguardo qui a Babilonia, posso vedere una fornace 
ardente. Posso vedere tre ragazzi stare là, dire: “Il nostro Dio è capace di 
liberarci”.  Capite? “Noi però non ci inchineremo alla vostra immagine perché è 
contraria alla Parola”. Capite? “Noi staremo qui”. 
265 “Bene”, disse il re: “salite i gradini, voi sarete bruciati”. Grossi e robusti 
uomini, con la punta di questa lancia, eccoli farli salire la scalinata, passo per 
passo, sempre più calore. 
266 Posso vedere un Angelo stare di là, uno, al lato del Trono, afferrò una spada, 
e la sguainò, disse: “Padre, guarda laggiù, cosa sta succedendo! Lascia ch’io 
scenda, sono Gabriele, cambierò la Scena”. 
267 “Riponi la tua spada nel fodero, Gabriele. L’ho osservato”. 
268 Ecco avvicinarsi un altro, disse: “Padre, sono Assenzio, il distruttore per 
mezzo dell’acqua. Nel tempo antidiluviano gli uomini peccavano e maltrattavano il 
Tuo popolo, e io trasformai l’intero mondo in un globo d’acqua. Stamane 
cancellerò Babilonia dalla carta geografica. Fammi andare”. 
269 “So che lo potresti, Assenzio, sei un Angelo fedele. Capisci? Ma, non posso 
permetterti d’andare, questo è compito Mio. Andrò Io Stesso”. 
“Ecco, li hai visti?” 
270 “Li ho osservati tutta la notte. Ho Udito la loro Riunione di Preghiera. Ho visto 
la loro Posizione per la Mia Parola. Sarò là in Tempo”. Oh, my! Posso vederLo 
alzarSi e le Sue Vesti Regali scendere intorno a Lui, così, e dire: “Vieni qui, vento 
dell’Est, del Nord, del Sud, dell’Ovest. Scavalcate sotto quelle nubi di temporale 
laggiù, Io vi monterò come su un Carro, stamane. Scenderò a Babilonia, Muterò la 
Scena”. Oh, fratello, Egli fu proprio là in tempo! 
271 Il Suo Occhio è sul passero e so che Lui mi osserva. Stasera sta pure 
osservando, osservando me, sta osservando voi. Ha osservato se resisteremo o 
non resisteremo, quali decisioni prenderemo, se resteremo Fedeli alla Parola o se 
ci allontaneremo da Essa. È più tardi di quanto pensiate. 
272 Giacobbe, sulla via di casa, Ispirato a ritornare a casa, suo fratello stava per 
incontrarlo. Oh, ma una notte Lottò con Dio. Aveva paura d’incontrare suo 
fratello, ma il mattino seguente era un principe zoppicante senza paura. “Non ho 
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bisogno d’Esau né del suo esercito, né d’altri!” Dio era entrato in scena. Capite, 
Egli tratta in modo speciale. 
273 Gesù, Rigettato, dopo essere stato Rivendicato Figlio di Dio, disse: “Se non 
faccio le Opere di Mio Padre, non CredeteMi”. Egli era la Luce del Giorno (Egli è 
ancora la Luce!), entrò in Scena. E la gente, finché Lui poté… pani e pesci e 
pagnotte, essi Lo Seguivano. Quando però cominciò a dir loro la Verità della 
Parola, ciò li separò, avevano le loro tradizioni a cui si attenevano. Era 
contrario, eppure sapete che Lui era esattamente con la Scrittura. Ma gli occhi 
accecati del mondo non potevano VederLo; né Vedono ora, né hanno visto in 
alcuna Epoca, voglio dire, nell’insieme. Che avvenne? Sembrava che Egli fosse 
sconfitto. 
274 Notate, da quello stesso momento, la Sua Popolarità Lo 
abbandonò. Quando? Quando Lui cominciò a dir loro la Parola. Quando poteva 
andare e tenere Servizi di Guarigioni e Campagne, tutti Lo volevano: “Oh 
Rabbi, vieni quassù!” e “Rabbi, vieni qui!”  Ma quando la Sua Dottrina cominciò: 
“Oh, il Tuo Insegnamento disturba la nostra gente”. Oh, Misericordia! “Oh, non 
posso più averTi nella mia chiesa, Rabbi, perché, beh, Tu confondi la nostra 
gente, il Tuo Insegnamento è talmente contrario a quello che noi crediamo”. Ciò 
non è cambiato. Capite? Non lo è. Sì. “Non posso tenerTi, Rabbi!” Benché Egli 
fosse Rivendicato, Provato dalle Scritture Chi Lui fosse, nonostante tutto non 
poterono CrederLo. 
275 Infine Egli continuò fino all’ultimo momento, in cui satana pensò: “Ce 
L’ho”,  lui Lo Crocifisse sulla Croce. Giù, giù, giù, giù, al punto che alla fine 
ritennero d’averLo, Lo misero nella Tomba. Ma ecco quando Dio entrò in 
Scena. Egli Risuscitò dalla Tomba! Perché? 
276 La stessa cosa, Paolo, disse: “Tutti… Dema m’ha abbandonato. Tutti 
m’hanno abbandonato a causa della Parola”. Io non credo che Dema andasse ai 
night club e cose simili. Dema però voleva andarsene, Dema era un uomo ricco, e 
voleva frequentare il gruppo popolare, e quindi se ne andò là dove andarono 
tutti gli altri. E perciò Paolo disse: “Tutti m’hanno abbandonato”. Perché? Per il 
Suo Ministero, egli stava arrivando alla Pietra della Vetta, arrivando alla fine. 
277 Il suo desiderio era d’essere un martire perché lui aveva ucciso Stefano, egli 
fece da testimonio alla sua morte e la sentenziò. Egli voleva morire. Quando il… 
Agabo, quel noto Profeta, stava presso di lui, e gli disse di non salire a 
Gerusalemme, lui disse: “So che non devo andarci. Ma io non solo sono disposto 
ad andare in catene e legato, a Gerusalemme, ma sono pronto ad andare a morire 
per il Signore Gesù”. Che cos’era? Egli stava Suggellando il Suo Ministero. 
278 O Chiesa del Dio Vivente, noi potremmo parlare per tutta la notte. Come 
Suggelleremo il nostro Messaggio? Come lo faremo? Dio, aiutaci a prendere 
questa Parola, restare coraggiosi. Fammi morire per la Parola; vivere per la 
Parola, morire per la Parola. Diffondi la Luce, perché ci sarà Luce in sul far 
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della Sera. Siamo in quell’Ora, amici. Crediamo ad Essa, mentre chiniamo i 
capi. 
…280 Quando fui Salvato e dissi al mio pastore battista che avevo ricevuto lo 
Spirito Santo, e tutta questa roba, queste… e che l’Angelo del Signore m’aveva 
detto ciò che fare, lui disse: “Billy, tu devi aver avuto un incubo”. 
Dissi: “Dottor Davis, ho visto un Angelo”. 
281 Egli disse: “Oh, sciocchezze!” Disse: “Quello è dal diavolo”. Capite? Oh, my, 
come ne fui ferito! Lui disse: “Tu predicherai ai re e ai sovrani?” 
Dissi: “È quello che Lui ha detto”. 
Lui disse: “Con un’istruzione di scuola media?” 
Io dissi: “È quello che Egli ha detto”. 
282 Egli disse: “Chi pensi che ti darà ascolto? Uscire a Predicare la Guarigione 
Divina in un giorno simile, e tutte le ottime ricerche mediche e cose simili?” 
Dissi: “Non posso evitare quanti Golia staranno là”. 
Lui disse: “Chi pensi che t’ascolterà?” 
283 Dissi: “Se Dio mi Manda, ci sarà qualcuno che m’ascolterà”. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
MORTE E NUOVA VITA - IL SANGUE DI CRISTO IN NOI 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
350 Se uno muore, se ne toglie il sangue, lo si imbalsama. Il guaio è, che molti di 
loro non sono mai stati imbalsamati. Se togliete il sangue a un uomo, muore. 
Allora l’unica cosa che si può fare è di rimettere in lui altro sangue; lui rivivrà. 
Si ci è tolto il sangue. 
351 E ora ci mettiamo dentro il Sangue di Gesù Cristo, vedete, e questo produce 
la Fede di Gesù Cristo, la Virtù di Gesù Cristo, la Conoscenza di Gesù Cristo, la 
Temperanza di Gesù Cristo, la Pazienza di Gesù Cristo, la Pietà di Gesù Cristo, 
l’Amore Fraterno di Gesù Cristo, e l’Amore di Dio, che è Gesù Cristo. Lui è il 
Capo che ti Controlla. E i tuoi Piedi sono il Fondamento, Fede. Amen! Controllo 
mediante il Capo, prendete il…. Eccovi. Ecco, il Perfetto Uomo di Dio, quando 
egli possiede queste Virtù. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA PERSONA DI CRISTO CHE DISCENDE NELL’ADOTTATO 

SUGGELLAMENTO SOLO QUANDO SI COMPLETANO LE VIRTU' 
La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 

341 … Fede, Virtù (vedete, arrivano), Conoscenza, Temperanza, Pazienza, Pietà, 
Amore Fraterno, aggiunge l’amore fraterno, e poi l’Amore di Dio.  Lo Spirito 
Santo, Cristo nella Persona dello Spirito Santo, viene su di voi, nel Vero 
Battesimo dello Spirito Santo, e voi avete tutte queste Virtù Suggellate in voi. 
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Allora, Dio vive in un Tabernacolo, chiamato l’Edificio, il Tabernacolo Vivente 
del luogo di dimora dell’Iddio Vivente. 
342 Quando un uomo possiede questo Tipo di Cose, allora lo Spirito Santo viene 
su di lui. Non importa, potreste Parlare in Lingue, potreste imitare qualsiasi 
Dono che Dio ha. Potreste farlo. Ma finché queste Virtù qui non entrano in voi, 
siete ancora lontani dal Reale, Vero Fondamento della Fede. Ma quando queste 
Virtù crescono in voi, e aggiungete quello a quello, allora siete un Monumento 
Vivente. Siete un Idolo Vivente che si Muove. 
…360 Così quando cedete il vostro Completo Essere, allora lo Spirito Santo Si 
Riversa attraverso voi in queste Virtù; allora siete un Tabernacolo Vivente.  
…Voi siete Suggellati. Un Suggello che mostra entrambi i lati. Sia che andiate o 
veniate, il Suggello si vede lo stesso. Eccovi. Vedete? Quando un uomo o una 
donna possiede questo, allora la Pietra della Vetta scende e li Suggella nel Regno 
di Dio, che è lo Spirito Santo. 
…278 Pazienza. Oh, my! Provati. Non preoccupatevi; satana le conterà per voi. 
Ora sto salendo la scala. Vedete? Ho aggiunto Virtù, Conoscenza, Temperanza, 
ora devo aggiungere Pazienza. Non ho ancora lo Spirito Santo.  
…451 Aggiungete alla vostra Fede Virtù; aggiungete alla vostra Virtù, 
Conoscenza; alla vostra Conoscenza, Continenza, alla vostra Continenza, 
Pazienza; alla vostra Pazienza, Pietà; alla vostra Pietà, Amore Fraterno; al 
vostro Amore Fraterno, lo Spirito Santo, e Cristo verrà. Perché, sotto di Lui… 
Lo Spirito Santo è lo Spirito di Gesù Cristo nella Chiesa, per Manifestare quelle 
Virtù.   

 

Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
224 Non fare affidamento su alcun Parlare in Lingue, né nient’altro.  Ma lascia 
che il Segno Stesso sia lì, la Persona di Gesù Cristo, la Sua Propria Vita in te. 
Circoncidi non solo questo, quello; ma Circoncidi il tuo essere intero, finché tu e 
Cristo siete Uno. Cristo è in te, e la Sua Vita Vive attraverso te. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ESPERIENZA CRESCENTE NELLO SPIRITO SANTO 

Il Messia, 17-01-1961 
18 Per esempio, quando un uomo riceve la Salvezza, la Luce che entra in lui 
somiglia quasi a questo piccolo bottone bianco sulla mia camicia. Questo è 
quando Dio entra nella parte interiore di un uomo. Nella parte di un uomo... o 
piuttosto un uomo è costituito secondo il Modello di un Tabernacolo: c'è il 
Cortile Esterno, poi il Luogo Santo e il Luogo Santissimo; e la Gloria della 
Shekinah è all'Interno del Velo. Dunque, alla porta esterna di un uomo si 
trovano i cinque sensi che controllano l'entrata del suo corpo. All'interno, dove 
si trova la sua anima, o piuttosto l'anima è la natura dello spirito che si trova 
dentro al suo cuore e ciò produce la sua anima che crea l'atmosfera intorno a 
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lui; là vi sono pure cinque entrate. Poi, all'interno, v'è solamente una porta, 
un'entrata per entrare nella Gloria della Shekinah, una porta dalla quale Dio 
può entrare in lui e prenderne il Controllo; e questo avviene tramite la nostra 
propria volontà. Se lo volete o no, spetta a voi decidere. Ma l'unico viale aperto 
che un uomo possiede, per permettere a Dio di entrare nel suo cuore, è la 
propria volontà. Quella facoltà di libero arbitrio lo colloca nella stessa 
condizione in cui stavano Adamo ed Eva. Potete scegliere ciò che è giusto o ciò 
che è sbagliato, quello che volete. 
19 La propria volontà... Poi Dio entra nel cuore dell'uomo, che è lo spirito, poi lo 
spirito produce l'anima e dopo l'anima dimora nel corpo. Ora, quando un uomo 
si Converte ciò comincia nel suo cuore, come questo piccolo bottone bianco. 
Questa parte è Dio. Quando egli Nasce di Nuovo dallo Spirito di Dio, lo Spirito 
di Dio dimora in lui.  Mentre egli lascia questo Spirito crescere, togliere ogni 
radice di amarezza e fare penetrare di nuovo la via di Dio in lui, può ridiventare 
come era nel Giardino dell'Eden. Gesù disse in Marco 11:23: «In Verità, in 
Verità vi dico che se dite a questo monte: “Togliti di là”, e non dubitate nel vostro 
cuore, ma credete che ciò che avete detto accadrà, allora lo vedrete compiersi». Ciò 
lo rende di nuovo Supremo, lo piazza di nuovo in quella stessa Condizione. 
 

Apocalisse Capitolo Cinque, Jeffersonville, Indiana, Parte Prima, 11-6-1961 
101 … Ora, sappiamo che… Siamo Predestinati con l’Agnello. Lo Spirito Santo 
è il nostro Suggello. La Caparra significa “altro deve arrivare”. Ora abbiamo solo 
la Caparra di Ciò. La Caparra è solo l’Anticipo (Oh, quanto è 
meraviglioso!), solo l’anticipo che lo tiene e lo assicura e lo àncora in modo che 
nessuno possa toccarlo. È la Caparra della nostra Adozione. Amen. Lo Spirito 
Santo ora è la Caparra di Dio nei nostri cuori (Suggellato), l’Adozione di Figli 
che ci aspetta alla fine della strada. Figli e figlie di Dio! 
…106 Ora abbiamo la Caparra, il nostro spirito geme per la Piena Adozione, ma 
ora abbiamo la Caparra di ciò. Mentre riceviamo lo Spirito Santo, che è la 
Caparra della nostra Adozione Completa o la Salvezza Completa. Oh, quanto è 
meraviglioso! Lo amo proprio. Bene. 
107 Stiamo aspettando la Pienezza dell’Adozione. Questo avverrà quando? Nella 
Prima Resurrezione. Ecco quando i nostri corpi saranno Trasformati da queste 
vili creature che siamo e avremo un corpo come il Suo Stesso Corpo Glorioso, 
“Perché Lo vedremo come Egli è, e saremo come Lui”. Quando Egli apparirà, noi 
appariremo a Sua Somiglianza. Avremo un Corpo come il Suo, un Glorioso 
Corpo Glorificato, e tutte le prove e le fatiche della vita svaniranno in una 
piccola nebbia e saranno spazzate via per non esistere più. 
 

ITL60-0310-Elia e l'offerta della Farina, 10-3-1960, Phoenix, Arizona, Usa 
128 Che durante i giorni di Lutero, abbiamo vissuto per 
Giustificazione. Durante i giorni di Wesley, abbiamo vissuto per Santificazione, 
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la Chiesa divenne nella minoranza. Nei giorni di Pentecoste, abbiamo vissuto 
fino al Battesimo dello Spirito Santo e la Restaurazione dei Doni. Ora siamo 
davvero nella minoranza, la Venuta del Figlio di Dio. Qui credettero per 
Fede; qui giubilarono sotto la santificazione; qui parlarono in lingue come 
dono; ma ora il negativo e positivo, e la parte superiore sta venendo sulla 
Piramide, ed è il tempo della fine, quando Cristo e la Sua Chiesa sono così tanto 
SIMILI che CHIAMERANNO I MORTI dai Metodisti, Luter ani, e tutti quelli là 
nel passato, e ci sarà una RESURREZIONE. Quelli che si sono Addormentati 
nella Prima, Seconda, Terza, Quarta, Quinta, Sesta, e Settima 
veglia, Risorgeranno uno di questi giorni, per incontrare Gesù nei Cieli. L’ora è 
giunta, amici, la Venuta del Signore è vicina. 
 

ITL54-0103E-Domande e Risposte, 3-1-1954, Jeffersonville, Indiana, Usa 
63 Ora, Lutero, sotto la Giustificazione, ecco cosa Predicò. È 
giusto? Lutero Predicò: “Il giusto vivrà per Fede”. E lui aveva un Grande 
Messaggio. E quella era una Porzione dello Spirito Santo… 
…72 Ora, penso che Lutero, Wesley, e tutti loro, molti di loro andranno nel 
Rapimento. Avevano una Porzione di Spirito che veniva Predicato a loro; lo 
credettero. 
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

DA FIGLIO NATO A FIGLIO ADOTTATO 
DIFFERENZA TRA NASCERE NELLA FAMIGLIA E ADOZIONE 

LE VIRTU' APPLICATE AL SINGOLO E ALLE EPOCHE 
ADOZIONE NELLA NUOVA NASCITA COMPLETA - QUINDI 

NELL'ULTIMA EPOCA PER LA SPOSA, PER MINISTRI E DONI  
L'ABBIAMO VISTA IN AZIONE IN MALACHIA 4 E RIPARTIRA ' 

DALLA SPOSA DEI VIVENTI SINO ALL'IRRADIAZIONE NEI 
CORPI DEI  RESUSCITATI - ROMANI 8:22-23 
SIMBOLO DELLA FIRMA NELL'ASSEGNO 

ADOZIONE DI GESU' CRISTO - SIMBOLO DELLA SPOSA 
NELL'ULTIMA EPOCA 

LO SPIRITO SANTO IL TUTORE 
NUOVA NASCITA E CRESCITA ALLA STATURA PERFETTA DI 

ADOZIONE 
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VERA ADOZIONE CONTRAPPOSTA AI FALSI CHE HANNO 
CERCATO DI ANTICIPARE QUESTA OPERA 

CERIMONIA DI ADOZIONE DEL FIGLIO 
SUGGELLO DEL PADRE E POSIZIONAMENTO 

POSIZIONAMENTO DEI MINISTRI CONTRAPPOSTO A 
QUELLO DEI FALSI IBRIDI 

SIMBOLO PERFETTO DI ADOZIONE - GESU' CRISTO 
PIETRO, GIOVANNI E GIACOMO - FEDE, AMORE E SPERANZA  

MINISTRO E CHIESA CELATI OLTRE IL VELO 
PREPARAZIONE DEI MINISTRI 

Una Vita Nascosta, 6-10-1955, Chicago, Illinois, Usa 
20 Ho notato una volta nella Bibbia (predico giusto per alcuni istanti adesso), 
che nell'Antico Testamento, quando un figlio nasceva in una casa, era un figlio 
quando nasceva. Diventava un figlio quando nasceva in una casa. E, in una casa 
ordinaria, tipica, in oriente, in quei giorni, si dava al figlio un Luogo ed un 
Tutore che allevava questo bambino. Paolo ne parla meravigliosamente nel 
Nuovo Testamento, dicendo come il Tutore doveva allevare il bambino e che noi 
eravamo... La Legge era un Tutore per portarci a Cristo. Ma, questo bambino, 
quando nasceva, era una Figura della Chiesa di oggi, coloro che sono Nati di 
Nuovo dallo Spirito Santo. Ed io Credo che Dio ha Istruito la Sua Chiesa sotto 
un Tutore, l'ha allevata, l'ha educata, fino al punto che adesso è Tempo che 
qualcos'altro arrivi.  La Chiesa ha dovuto Crescere in questo Tempo. Ma molti 
tra noi che dovremmo essere degli insegnanti per altri, stiamo ancora a 
desiderare il latte puro della Bibbia. Vedete? Abbiamo bisogno di qualcuno che 
ci ammaestri, mentre dovremmo essere degli insegnanti. E per ciò, abbasso la 
mia testa per la vergogna, dicendo che vorrei conoscere di più su Dio di quanto 
io conosca. 
21 Adesso, c'è una cosa che credo fermamente, ed è che quando un bambino... 
La Bibbia mostra che nei giorni passati, quando si allevava un bambino, il 
Tutore teneva il padre informato sulla condotta del bambino. Ebbene, il Tutore, 
sotto questo aspetto, è stato lo Spirito Santo per la Chiesa e per i Pentecostali. Lo 
Spirito Santo che dà... E ricordatevi, questo bambino, indipendentemente da ciò 
che poteva accadere, era un figlio nato; malgrado tutto rimaneva un figlio. E 
quando un uomo è Nato dallo Spirito Santo, diventa un Figlio di Dio, perché ha 
avuto realmente una Seconda Nascita, una Rigenerazione che crea in 
quest'uomo qualcosa che non era là all'inizio. Ed ogni uomo che è Nato nella 
Casa della Fede diventa un Figlio. Poi, lo Spirito Santo Sorveglia questa persona 
e fa il rapporto a Dio sul suo Avanzamento. 
22 Ebbene, quando questo bambino diventava adulto... Adesso, è sempre un 
bambino. Ma se questo bambino era pigro e non era tanto interessato al lavoro 
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del padre, questo bambino non sarebbe mai stato Adottato in questa famiglia. 
Ma se fosse stato un bambino corretto, un bravo bambino, che amava il lavoro 
di suo padre, che era interessato e che provava a fare tutto ciò che poteva per 
fare avanzare il lavoro di suo padre, allora il Tutore faceva il Rapporto al Padre, 
e là accadeva ciò che si chiamava l'Investitura del Figlio, o come Paolo lo dice in 
Galati, l'Adozione. Noi eravamo Predestinati all'Adozione di Figli tramite Gesù 
Cristo, l'Adozione. Ebbene, lo stesso figlio che era nato in una famiglia poteva 
essere Adottato in questa stessa famiglia, o collocato nella stessa famiglia, in 
altre parole, gli si dava una posizione nella famiglia dove era nato. Io credo che è 
questa l'Opera dello Spirito Santo oggi nella Chiesa, vale a dire provare a 
collocare nella Chiesa, in Posizione, gli Apostoli, i Dottori, i Profeti e gli altri, 
come… E noi abbiamo avuto molti falsi allarmi e tutto ciò che è accaduto tra le 
persone, ciò mostra semplicemente che l'autentica e Vera Adozione è Vicina. Lo 
credo. Dio deve fare l'Investitura nella Chiesa. Questo è l'Affare di Dio, non 
dell'uomo. 
23 Adesso, quando questo ragazzo diventava adulto ed era dunque pronto per la 
sua Adozione, e aveva Provato… il Tutore avendo fatto il suo rapporto al Padre 
che il Ragazzo era Degno dell'Adozione, lo si portava in un Luogo Pubblico, e là 
lo si Rivestiva di un Abito (un Abito d'Onore, forse di Porpora o di un altro 
Colore Reale), e si poneva là, e tutta la città, tutte le persone dei dintorni 
vedevano il Padre Adottare il suo proprio Figlio nella Famiglia. E dunque, 
quando lo si Adottava in Famiglia, era già un figlio, un bambino, un Erede 
tramite la Grazia, ma lo si poneva in Famiglia… Voi comprendete ciò. Adesso, 
dopo che era posto in Famiglia e che gli si era Attribuita la Sua Posizione, allora 
il Nome di questo Ragazzo su un Assegno era tanto valido quanto quello di Suo 
Padre. Adesso, credo che è in questo Tempo che la Chiesa è arrivata Oggi, e che 
il Prossimo Grande Movimento nella Chiesa, è che Dio, dopo che abbiamo visto i 
falsi allarmi… Ma adesso, Dio porrà nella Sua Chiesa Correttamente, degli 
Apostoli, dei Profeti, dei Dottori, degli Evangelisti, non usciti da alcuni seminari 
fatti dalle mani degli uomini, ma Dio farà l'Investitura nella Chiesa. Non 
saranno delle persone che vanno qua e là, dei principianti in teologia, ma Dio 
Porrà nella Chiesa, secondo la Scelta di Dio, secondo che lo Spirito Santo ha 
Istruito questa Chiesa e l'ha Allevata. E là che Dio Adotterà nella loro Posizione 
i Suoi Figli. Loro sono già i Suoi Figli, ma si tratta di vedere se sono Degni della 
Posizione che Egli ha Riservato loro. 
24 Se volete osservare un Tipo Perfetto di questo, Dio ha fatto la stessa cosa per 
il Suo proprio Figlio. Ha preso Tre Persone come Testimoni (tramite la 
deposizione di due o tre testimoni ogni parola sarà stabilita), Pietro, Giacomo e 
Giovanni: l'Amore, la Fede e la Speranza. Li ha Portati sulla Montagna, in 
disparte, lontano dal resto del mondo. E là, davanti ai Testimoni Ufficiali, Dio ha 
Adottato il Suo proprio Figlio. Egli fu Trasfigurat o davanti a loro e le Sue Vesti 
Brillavano come il Sole. E si udì una Voce dalla Nuvola che diceva: “Questo è il 
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mio Figlio diletto, Ascoltatelo”. Lo pose su una Montagna, mise là dei Testimoni 
per vedere ciò, Lo Rivestì di un Abito che Brillava come il Sole nella sua Forza. 
E Dio parlò ad Alta Voce, dicendo: “Questo è il mio Figlio Diletto, Ascoltatelo”. 
Dio Adottò il Suo proprio Figlio nella Famiglia. "Non mi ascoltate più, ma Questo 
è Mio Figlio che da ora in poi prende il Controllo". Amen. Questa Adozione è 
vicina per la Chiesa, è una Parabola. È il Tempo per Questo. 
25 Adesso, ritorniamo alla Vita Nascosta e vediamo cosa sarà necessario per 
raggiungere questo Livello dell'Adozione. 
…29 La ragione, fratelli, per la quale ritardiamo l'Ado zione di Dio, è a causa 
della nostra vita che è del tutto diversa, delle dispute e delle liti, gli uni con gli 
altri, è per questo motivo che il Velo non può cadere dietro di noi permettendoci 
di entrare nella presenza di Dio. È vero. Noi manifestiamo un grande interesse 
per le nostre denominazioni. Manifestiamo un grande interesse per ciò che 
qualcuno altro, ciò che… “Che te ne importa? Tu seguimi!” È un affare 
individuale di ogni Ministro. Un Ministro dovrebbe tenersi sempre solo prima 
che Predichi, prima che Preghi, prima che faccia qualsiasi cosa dovrebbe tenersi 
solo con Dio in questo Luogo tranquillo, Nascosto in Dio. Quel Velo una volta. 
 

DA FIGLIO NATO A FIGLIO ADOTTATO 
DIFFERENZA TRA NASCERE NELLA FAMIGLIA E ADOZIONE 

LE VIRTU' APPLICATE AL SINGOLO E ALLE EPOCHE 
ESEMPIO DELLE TAPPE DI GESU' CRISTO 

EPOCA DELL'ADOZIONE 
LA POTENZA DELLA RESURREZIONE E DEL RAPIMENTO 

TRARREMO LA SPOSA DELLE EPOCHE ALLA RESURREZIONE 
LA VENUTA DI CRISTO NEL CORPO 
L'ULTIMA GENERAZIONE EVOLUTA 

I FIGLI ADOTTATI HANNO LA COLONNA DI FUOCO 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
43 Lasciate che mi fermi qui, solo per un minuto, per afferrare ciò per cui Dio 
mise lo Spirito Santo nella Chiesa, per darvi un altro Simbolo in modo che 
sappiate. Indietro nel Vecchio Testamento, quando un Figlio… Un uomo si 
creava una famiglia. Si prendeva sua moglie, che è la prima cosa. Poi diventava 
un grande uomo, come un’organizzazione. Ciò andava bene. La cosa successiva 
che accadeva, in quella casa avveniva una nascita. Ecco quando lo Spirito Santo, 
vedete, un altro Spirito entrava, il quale era un figlio. Quel figlio non era 
pienamente in carica, né era erede finché non arrivava ad una certa età. E lui 
doveva prima essere provato. Sì. E poi essi avevano la legge della adozione. A voi 
ministri, ciò di cui sto parlando ora è: “il riconoscimento di un figlio”, capite, poi 
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quando lui giungeva ad un punto in cui veniva adottato. Gesù ne fece una bella 
illustrazione, sul Monte della Trasfigurazione.  
44 Come ho detto, Dio non andrà mai al di fuori delle Sue Leggi per fare 
qualcosa. Se hai un pozzo artesiano su questa collina, che spruzza acqua tutta 
per aria. E su quest’altra collina quassù, hai un raccolto che brucia. Tu puoi 
stare su questa collina e gridare: “Oh, acqua, corri quaggiù e ricopri il mio 
raccolto! Oh, acqua, raggiungi il mio raccolto!” Non lo farà mai. Ma se tu agirai 
secondo le Leggi della Gravità, tu puoi irrigare quel raccolto. 
45 Se tu hai un malato posto qui, o un peccatore posto qui, o un uomo che vuole 
essere giusto, che non riesce a smettere di bere, non riesce a smettere di fumare, 
non riesce a smettere di concupire e altro. Se tu agirai secondo le Leggi di Dio, 
lascerai che lo Spirito Santo entri lì, allora non è più lui. Egli, egli farà cessare 
quella cosa, perché lo Spirito Santo prende il controllo di lui. Ma tu devi operare 
secondo le Leggi di Dio, le Regole di Dio. 
46 Ora, nel Vecchio Testamento, quando nasceva questo bambino, lo tenevano 
d’occhio per vedere come si comportava, il comportamento. Poi il padre, 
essendo un grande uomo d’affari, in quel momento, forse sulla quarantina o 
cinquantina, lui stesso non aveva tempo per educare questo bambino, così lui 
prendeva… In quei giorni non avevano le scuole pubbliche come le hanno ora, 
così prendevano quel che chiamavano “Tutore”,  o “Educatore”, un Insegnante. E 
questo Insegnante era il Migliore che lui potesse trovare, in modo da essere 
fedele e da raccontare al padre la verità a riguardo.  
47 E allora quando questo ragazzo giungeva ad una certa età, diciamo che era 
maturo. Se quel ragazzo era solo un rinnegato, niente di buono, non 
s’interessava degli Affari del Padre; tutti i suoi pensieri erano civettare e correre 
dietro alle donne, o bere, o giocare d’azzardo, o le corse dei cavalli; quel ragazzo 
rimaneva sempre un figlio, ma non veniva mai messo nella Posizione di avere in 
eredità tutto quel che aveva suo padre. Ma se lui era un bravo ragazzo, e si 
occupava degli Affari del Padre, e dimostrava di essere il giusto figlio, allora 
facevano una cerimonia. Portavano il ragazzo fuori in strada e gli mettevano 
addosso una veste bianca, e lo innalzavano su un palco così che tutta la città lo 
potesse vedere. Facevano una festa e un giubileo, e il padre allora teneva la 
cerimonia d’Adozione. Adottava suo figlio nei suoi Affari, e allora il figlio era co-
eguale a suo Padre. In altre parole, se fosse stato oggi, il nome del figlio 
sull’Assegno era valido come quello del padre.  
48 Ora osservate cosa fece Dio. Quando nacque Suo Figlio, Lo lasciò andare per 
trent’anni, esaminandoLo, provandoLo. Poi Gli diede Tre Anni di dura Prova. E 
poi alla fine della dura Prova, quando vide che Suo Figlio Si occupava degli 
Affari del Padre; Monte della Trasfigurazione, Libro di Luca; Egli prese Pietro, 
Giacomo, e Giovanni, tre testimoni, e andò in cima alla montagna, e là Dio 
adempì le Leggi dell’Adozione. Egli… Loro alzarono lo sguardo e videro Gesù, e 
le Sue Vesti Splendevano Bianche come il Lampo. E mentre una Nuvola Lo 
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adombrava, e una Voce veniva fuori dalla Nuvola, e diceva: “Questo è il Mio 
diletto Figliolo; AscoltateLo. Io ora Mi siederò e non avrò altro da dire. Ciò che 
Lui dice è Legge e Verità”.  
49 Ora la Chiesa è passata per quelle scuole. Lei si sposò là nel passato, molto 
tempo fa, e diventò una denominazione, un’organizzazione. Ma, notate, la 
Nascita produsse qualcos’altro. Ed ora deve giungere ad un punto in cui la 
chiesa Pentecostale, con la Nuova Nascita, è stata esaminata e provata, ed ora sta 
giungendo ad un Punto… Dio non tratta con la Chiesa come un’organizzazione. 
Non tratta con la Chiesa come un gruppo di persone. Egli tratta con la Chiesa 
come individui, ogni individuo nella Chiesa. Ed ora deve giungere ad un 
Tempo… E non è un Segreto; tutti noi lo vediamo. Quando un uomo lo 
Dimostra, e Dio lo ama, Egli lo porta fuori da qualche parte per Se Stesso. Là di 
fronte agli Angeli Egli fa qualcosa per lui. Lo Eleva lassù nella Presenza di Dio, e 
lo Dota, e lo Riempie, e lo pone fuori. Ecco l’Epoca in cui stiamo vivendo. 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
51 Là nel passato, loro non erano intelligenti neppure la metà di oggi. Non 
potevano creare una bomba atomica o un’automobile. Non avevano la scienza e 
le cose come le abbiamo ora, ma, e cose di faccende Misteriose; per cercare di 
dire che l’uomo di seguito esplose, da un po’ di polvere e così via, e fanno delle 
analisi e cercano di dimostrarlo, per rendere infedeli le persone. Ma ora, quando 
ne abbiamo bisogno, lo Spirito di Dio alza uno Stendardo. Cos’è? Cos’è? Lui che 
Riversa dentro il Suo Spirito… Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta 
aspettando me e te. Tempo di Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua 
Pienezza, la Sua Potenza, la Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo 
diventano così vicini insieme che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e 
Resuscita i Morti, e noi andiamo nel Rapimento. 
52 Ora fra un po’ diremo e mostreremo, che solo quelli che sono Ripieni di 
Spirito Santo entrano in quel Rapimento. “Poiché il resto dei morti non visse per 
lo spazio di mille anni”. È giusto. Solo persone Ripiene di Spirito Santo furono 
tutto ciò che andò nel Rapimento. Ora, Dio diede lo Spirito Santo… 
 

ITL60-0310-Elia e l'offerta della Farina, 10-3-1960, Phoenix, Arizona, Usa 
128 Che durante i giorni di Lutero, abbiamo vissuto per 
Giustificazione. Durante i giorni di Wesley, abbiamo vissuto per Santificazione, 
la Chiesa divenne nella minoranza. Nei giorni di Pentecoste, abbiamo vissuto 
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fino al Battesimo dello Spirito Santo e la Restaurazione dei Doni. Ora siamo 
davvero nella minoranza, la Venuta del Figlio di Dio. Qui credettero per 
Fede; qui giubilarono sotto la santificazione; qui parlarono in lingue come 
dono; ma ora il negativo e positivo, e la parte superiore sta venendo sulla 
Piramide, ed è il tempo della fine, quando Cristo e la Sua Chiesa sono così tanto 
SIMILI che CHIAMERANNO I MORTI dai Metodisti, Luter ani, e tutti quelli là 
nel passato, e ci sarà una RESURREZIONE. Quelli che si sono Addormentati 
nella Prima, Seconda, Terza, Quarta, Quinta, Sesta, e Settima 
veglia, Risorgeranno uno di questi giorni, per incontrare Gesù nei Cieli. L’ora è 
giunta, amici, la Venuta del Signore è vicina. 
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
130 Ognuna di quelle Epoche ebbe quella Confessione della Roccia. I Santi 
dormono, aspettando, aspettando, aspettando, aspettando, vedete, fino a 
quest’Epoca. Ma presto lo Spirito Santo, venendo Versato da Cristo, Verrà e 
Suggellerà la Chiesa. Poi la Chiesa sarà Rapita. Sarà una Completa Unità di 
Dio, una Sposa per Cristo, che sarà il Capo di ogni cosa. Ora mi seguite? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
 

Un Paradosso, Morrison a Tampa, Florida, Usa, 18-4-1964 
219 La Colonna di Fuoco è Identificata Scientificamente, e dalla Sua Reazione, 
dal Suo Carattere ed ogni altra cosa, proprio lo Stesso. Come fu quando Essa 
Dimorava nel Corpo dell’Unigenito Figlio di Dio, così Essa Dimora nel Corpo 
dei Suoi Figli Adottati  per l’Ultimo Giorno.   
220 Ora, io so, fratelli, ci sono state molte di queste imitazioni. Ma la Bibbia 
disse che sarebbe avvenuto, lo sapete, “Come Ianne e Iambre contrastarono 
Mosè”. Vedete? Deve proprio avvenire. Ma non lasciate che quello vi accechi. 
Quando vedete un dollaro falso, ricordate che è stato fatto da uno vero. Vedete? 
Se non lo è, esso è l’Originale.  
221 Ma c’è l’Originale Spirito Santo, il Cristo Originale,  certamente. Egli è lo 
Spirito Santo. Notate ora, e la Colonna di Fuoco è ancora Vivente oggi, fra noi. 
Dopo tutte queste migliaia di anni, ed è ancora qui. È un Paradosso. 
 

PENTECOSTE NON E' ORGANIZZAZIONE 
SENZA LO SPIRITO SANTO NON SI E' CONVERTITI 

DIFFERENZA TRA NASCITA E ADOZIONE 
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MOLTI I CHIAMATI POCHI GLI ELETTI 
Adozione, Parte Terza, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 

63 Allora l’Adozione, il Posizionamento. Ora, Dio è al lavoro per compiere 
questo. Ed ora se posso farvi comprendere questo, allora inizieremo proprio ora 
sul 5° Versetto, voglio leggerLo. 

Avendoci Predestinati ad Adottarci come Figlioli per Gesù Cristo, a Se Stesso, 
secondo il Suo Stesso Beneplacito della Sua Volontà 

…65 Voglio che voi gente pentecostale togliate questo dai vostri cuori. La 
pentecoste non è una denominazione; Pentecoste è un’Esperienza. È lo Spirito 
Santo. Non è un’organizzazione. Non potete organizzare lo Spirito Santo. Egli 
non sosterrà questo. Ora, avete ottenuto un’organizzazione che definite, così, ma 
lo Spirito Santo se ne va via e vi lascia seduti lì dove siete, e continua a 
procedere. Vedete? Pentecoste non è un’organizzazione; Pentecoste è 
un’Esperienza. 
66 Ed allora Dio ha dato ai Suoi Figlioli una Nuova Nascita, attraverso il 
Battesimo dello Spirito Santo. Ci sono giunti vicini quando si sono ripuliti, 
tramite la nazarena, i pellegrini della santità. Poi sono Entrati nell’Esperienza di 
Pentecoste, o del Battesimo dello Spirito Santo, la Restaurazione dei Doni. 
Hanno proseguito Parlando in Lingue e Interpretando Lingue, e dando loro 
Doni di Guarigione e Miracoli, e Segni e Prodigi iniziarono ad Accompagnarli. 
Ora sono Figli, sono Figli di Dio. Sono Posizionati in Cristo. Sono diventati Figli 
per Nascita. E la Nuova Nascita e la Conversione Stessa è lo Spirito Santo. 
67 Non siete neppure Convertiti finché non ricevete lo Spirito Santo. È quello 
che ha detto la Scrittura. Gesù disse a Pietro, chiedete a chiunque, leggete la 
vostra Scrittura, egli era Giustificato per aver creduto al Signore Gesù, divenne 
un seguace, un Apostolo. Gesù gli diede le chiavi per il Regno. E Giovanni 17:17, 
Egli li Santificò, diede loro Potenza, li mandò fuori, scacciarono diavoli e altro, li 
Santificò. “Santificali, Padre, nella Tua Verità. La Tua Parola è Verità. Mi 
Santifico a motivo di loro”. 
68 È una delle parole più dolci che abbia mai sentito. “Padre, Mi Santifico per 
loro”.  Sapete che Egli aveva il diritto di avere una casa? Era un essere umano. 
Sapete perché aveva diritto ad avere una moglie? Egli era un Uomo. Aveva 
diritto a tutte queste cose, ma Egli disse: “Padre, Santifico Me Stesso per loro. 
Santifico Me Stesso”. 
69 Ieri ho parlato ad un piccolo predicatore, predicherò per lui tra alcune sere 
quassù sull’autostrada. E gli ho chiesto di una certa cosa, ha detto: “Sì, Fratello 
Branham, ma la maggior parte della mia gente non ci crede”. Ho detto: “La 
maggior parte di loro è legalista?” 
70 “Sì”.  Il fratello non lo crede. “Ma”,  ha detto, “per loro!”  Oh, volevo 
abbracciarlo. “Per loro, vedete, Santifico Me Stesso per loro”. 
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71 Oh, Gesù stava addestrando dodici uomini, poiché tramite quei dodici uomini 
doveva portare il Vangelo nel mondo. E disse: “Per loro Santifico Me Stesso”. 
Rendetevi tali per il vostro vicino, per qualcun altro. “Non usate della libertà 
qual manto”, disse Paolo, “ma Santificatevi!”  Comportatevi bene nel vicinato, 
come dovrebbe agire un vero Cristiano. Che le vostre conversazioni siano, se 
incontrate il vostro nemico, santificatevi per il suo bene, non sapendo quello che 
potreste fare. 
72 Ora Posizionando il Figlio. La prima cosa, dopo che il Figlio era Entrato, egli 
diventava un Figlio, ma poi troviamo che il suo Comportamento era quello che 
lo Stabiliva per l’Adozione, se si comportava bene o meno. 
…82 Mi sembra come se fossimo al Tempo della Fine, e Dio sta Adottando, 
mettendo i Suoi in Posizione nella Chiesa, nel Corpo di Cristo. Ora, non ce ne 
saranno molti che Egli metterà là dentro, ve lo dirò tanto per cominciare. Dite: 
“Oh, ebbene, ci sarà un numero così grande!” Ma Egli ha anche avuto seimila 
anni per tirarli fuori. Ricordate, la Resurrezione viene e saremo Rapiti insieme a 
loro. Solo pochi di loro, vedete. Cercate la vostra Salvezza, Velocemente. 
Esaminatevi e vedete cosa non va. Vedete? Vedete proprio qual è il problema. So 
che è duro, ma, fratello, è la Verità. È la Verità di Dio. Adozione! 
 

DIFFERENZA TRA NASCITA E ADOZIONE 
ISTRUZIONE E CERIMONIA PER I FIGLI ADOTTATI 

CERIMONIA ANGELO 
TRE TESTIMONI TERRESTRI 

INCONTRO CON TEOFAMIA E ANGELI 
NOME, VESTITO, ANELLO 

I FIGLI PREORDINATI AD ADOZIONE, SONO FIGLI NELLA 
FAMIGLIA POTENZIALMENTE DALL'ETERNITA', MA DEVONO 

ADEMPIERE OGNI PASSAGGIO DI GIUSTIZIA 
LA PAROLA PARLATA SOSTENUTA NEI FIGLI 

PARLA ALLA MONTAGNA 
AUTORITA' E SIGNORIA 

ESEMPIO DI ADOZIONE DI GESU' CRISTO 
Adozione, Parte Quarta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 

159 È giusto? In attesa. Dio che cerca di mettere la Sua Chiesa in Posizione, per 
Manifestare Se Stesso, prendendo uno attraverso cui poter operare così, dire: 
“Là il Mio Spirito scorre liberamente. EccoLo. Quello, Io posso Operare”. Qui, ne 
prende un altro di qua e lo posiziona: “Posso Posizionarlo”. Adozione, 
Posizionamento, Manifestazione, portarlo qui fuori e fare per lui una Cerimonia, 
visitarlo con un Angelo, dirgli qualcosa. Ora, se gli viene detta la Verità! Ora se 
sta solo inventando qualcosa, non funzionerà. No, no, quello non funzionerà, ne 
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abbiamo avuto molto di quello. Ma intendo le Manifestazioni dei Figli di Dio, 
quando Dio Si Manifesta ed Egli lo fa uscire. E poi lui prosegue, e quello che dice 
lui è la Verità. Quello che compie è la Verità. Quello che compie, lui manifesta 
Cristo. Come lo Giudicate? Dal modo in cui lui rimane con la Parola, proprio 
con la Parola. Vedete, ecco come riconoscete ogni uomo, è dal modo in cui 
rimane con la Parola. “Se non parlano secondo la Parola, in loro non c’è Vita”,  
dice la Bibbia. Vedete? Lasciateli lontani.  

 
Adozione, Parte Seconda, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-5-1960 

189 … Vedete? Ora Posizioneremo la Chiesa. Ora quando la Chiesa Entra in 
quel Luogo, Egli dice: “Manasse, il tuo posto è qui. Efraim, tu di qua”.  
190 Allora egli lo porta in un certo luogo, è il padre che lo fa, e lo pone su un 
luogo alto così, e tiene una Cerimonia, e si avvicinano tutti. Ed ha detto: “Voglio 
che tutti sappiano che questo è mio figlio, ed io Adotto mio figlio. E voglio che tutti 
sappiano, da ora in avanti, che il Suo Nome… Io lo vesto, di un Vestito Speciale. E 
voglio che sappiate che il suo nome ha valore su ogni Assegno quanto il Mio 
Nome. Egli è mio figlio, lo Adotto nella Mia Famiglia, sebbene sia stato mio Figlio 
da quando è Nato. Da quando ha ricevuto lo Spirito Santo, egli è stato Mio figlio. 
Ma ora lo metterò in Posizione in Autorità. Quello che egli licenzia è licenziato, 
quello che assume è assunto:  
191 “Ed in verità, in Verità, vi dico, che se dite a questo albero, se dite a questo 
monte, ‘spostati’, e non dubitate nel vostro cuore, ma credete che avverrà quello 
che avete detto, potete avere quello che avete detto”. Vedete? Eccovi; eccovi. 
Vedete? “Egli è Mio figlio”.  Quanti sanno che l’Adozione, che il… adottavano il 
figlio dopo che era stato dimostrato essere un… Tutti quelli che abbiano letto la 
Bibbia, il Posizionamento del Figlio.  
192 Ora, Dio fece la stessa cosa per Suo Figlio quando portò Gesù sul Monte 
della Trasfigurazione. Portò lassù Pietro, Giacomo e Giovanni, che sono Tre 
Testimoni della Terra. C’erano Gesù, Mosè ed Elia, e Dio, sul monte. Si 
trovarono là sul monte. E, per prima cosa sappiate, essi guardarono, e Gesù fu 
Glorificato davanti a loro. È giusto? Quanti sanno che è la Scrittura? Che cosa 
fece Lui? Egli Lo Adornò nella Veste dell’Immortalità.  E disse: “Il Suo 
Vestimento Splendeva come il sole”. È giusto? E una Nuvola li Adombrò. E Pietro 
e Giovanni e loro, caddero sulla loro faccia. E guardarono, e là si trovavano 
Mosè ed Elia, che parlavano con Lui...  
 

Adozione, Parte Terza, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
137 Di cosa sto parlando? AscoltaLo, Tabernacolo Branham! Hai avuto la tua 
possibilità. Quando un uomo una volta viene Unto con lo Spirito Santo, per 
essere Adottato nella Famiglia di Dio, per essere messo in Posizione dal Padre, e 
posto qui fuori in Servizio, nel suo Proposito di Vita, o quello per cui Dio lo ha 
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Chiamato, il suo cammino deve essere “Santo, Santo, Santo, al Signore. Santo, 
Santo, Santo!” 
“Oh, devi volgere il capo a questo ed essere…” 
“Santo, Santo, Santo, al Signore”. 
“Oh, tu devi credere a tutto quello che ha detto l’anziano, a questo”. 
…151 Ora, dopo che siete Adottati, va bene, dopo che siete Adottati. Siete 
Posizionati, allora comprendete, dopo che la Cerimonia ha annunciato e siete 
stati messi correttamente nel Corpo. Siete un Figlio, certo, una Figlia, quando 
siete Nati di Nuovo siete quello, quella è la vostra Nascita. Ma ora siete messi in 
Posizione. Non abbiamo di nuovo ricevuto lo spirito di paura; anzi abbiamo 
ricevuto lo Spirito, noi abbiamo ricevuto lo Spirito d’Adozione, per lo quale 
Gridiamo:  Abba, Padre. Che significa: “mio Dio”. Bene. Quel Medesimo Spirito 
rende Testimonianza allo spirito nostro, che noi siam Figliuoli di Dio… 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

TRASFIGURAZIONE NELL'ADOZIONE 
Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 

32 … E la Chiesa dovrà avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece Gesù, 
altrimenti non andrà mai nel Rapimento. 
…37 Ora, vedete, Gesù aveva dimostrato a Dio di essere stato il Giusto tipo di 
Figlio. E Dio Lo condusse sulla cima del monte, portò laggiù dei Testimoni, 
Testimoni Celesti e Testimoni Terrestri, e Lo Rivestì dell’Immortalità.  Quando 
essi alzarono lo sguardo, dissero che: “Le Sue Vesti Risplendevano come il sole.” 
Qualcosa di Sovrannaturale aveva avuto luogo. Le Sue Vesti Luccicavano come 
il sole a mezzogiorno, candide per quanto era possibile essere. Iddio mise su di 
Lui la Veste dell’Immortalità, mostrando d’AverLo A ccolto. E’ la cosa che un 
Certo Giorno Dio farà qui sulla terra ai Suoi Figli. Egli chiamerà da Parte, 
Chiesa! Se tu obbedirai soltanto a Lui e Resterai sulla Parola e La crederai. Ed 
Egli La metterà nella Chiesa Prima della Venuta di Gesù Cristo. Egli Metterà 
nella Chiesa tutti i Poteri che Cristo aveva in Sé, i quali saranno nella Chiesa. 
Tutto quello che Dio era, lo Riversò in Cristo; tutto quello che Gesù era, lo 
Riversa nella Chiesa. Iddio vuole che la Sua Opera Sia Compiuta, l’ha Mandato 
al Suo Figliolo; il Figliolo volendo che l’Opera Sia Compiuta l’ha mandata alla 
Chiesa. “In Quel Giorno voi saprete che Io Sono nel Padre, il Padre in Me ed Io in 
voi, e voi in Me.” In Quel Giorno, poiché la Stessa Potenza di Dio che era in 
YHWH Dio, Dimorò in Gesù Cristo. La Stessa Potenza che Dimorò in Gesù 
Cristo, Dimora sui Figlioli Inseriti nel Corpo di C risto. 
38 Consentitemi di dirvi questo, anche se da questa sera in poi mi reputerete un 
fanatico. Quella stessa cosa di cui io sto parlando verrà fatta! Nella Chiesa sarà 
introdotta una Potenza, e sta per entrare adesso, per cui lo Spirito Santo Ungerà 
talmente la GENTE, che Esprimeranno la Parola ed Essa Creerà Se Stessa 
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proprio là.  Noi non abbiamo visto Poteri come stanno entrando nella Chiesa ora. 
Io lo so per certo. “Se dite a questo Monte Spostati, e non dubitate in cuor vostro, 
ma credete che ciò che avete detto avverrà, potete avere quel che avete detto”. Il 
riconoscimento della Posizione della Chiesa, dove la Pienezza della Potenza dello 
Spirito Santo entra nella Chiesa! Allora la bocca dei critici verrà chiusa. Sarà un 
Tempo Breve. Gesù Scese dal Monte, e andò direttamente al Calvario.  
 
Cristo Rivelato nella Sua Stessa Parola, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-8-1965 

143 Bene, tutta la Bibbia è l'intera Rivelazione di Gesù Cristo, che fa conoscere 
Se Stesso ad ogni Epoca. Lui Si rese noto ai giorni di Lutero, quale Fondamento; 
la Chiesa , il Piede, le Gambe. Vieni Egli fece al re Nebucadnesar; ricordate 
come fece quei Sogni, e arrivò dalla testa in giù? Capite? Ora Egli arriva dai 
piedi in su. Capite? Nel regno babilonese Lui mostrò tutti quelli dell'Antico 
Testamento, Egli scese dalla Testa, finché scese fino a che Dio Stesso divenne 
Carne al Piede della Scala. Ora qui nel Nuovo Testamento, Presentato Se Stesso 
dritto, di Nuovo alla Testa, la Testa d'Oro, per essere Coronato. Capite? 
Guardate. Lo consideri? Vedete, Dio era nel Principio, e continuò a scendere, nei 
Profeti, e avanti, fino a che Dio Stesso divenne umano come noi, abbassandosi 
fino al Piede della scala, un Fanciullo nato in una mangiatoia; odiato, rigettato, 
disprezzato, e un brutto nome, e tutto il resto che Egli era. Poi cominciò una 
crescita, vedete, e dai piedi all'inizio un edificare la Chiesa, la Sposa, tornando, 
all'indietro; e ora venendo fuori nella Pietra della Vetta, dove si Riunisce e 
Compone il Grande Corpo Trasfigurato di Gesù Cristo. 

 

Che fai tu quì, Elia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-3-1959 
18 Elia, che cercava con un cuore volto verso Dio, di mostrare alla gente che Dio 
era ancora Dio, si preoccupò e quando lo sentì fuggì nel deserto e si era disteso 
sotto l'albero di ginepro, cercando di trovare consolazione. Egli aveva fatto 
partire il suo servitore e mandato lontano. La nostra storia va in tre luoghi 
diversi: uno, Monte Carmelo; il prossimo, sotto l'Albero di Ginepro ; e il terzo 
posto che Dio gli risponde, che lo incontra è in una Grotta. 
 

Riassunto delle Epoche, Capitolo 10:37, 40 
10-37 Questa Epoca iniziò proprio subito dopo la svolta del ventesimo secolo… 
Quella che sembrava essere la risposta, venne quando molti cominciarono a 
Parlare in Lingue ed a Manifestare i Doni dello Spirito. Allora si credette che in 
verità questa fosse la tanto attesa RESTAURAZIONE. Ma essa non lo era, 
poiché l’Ultima Pioggia può solo venire dopo che sia  Venuta la Prima Pioggia, la 
quale è la Pioggia o L’INSEGNAMENTO di Primavera.  L’Ultima Pioggia, 
dunque, è la Pioggia della MIETITURA (Nota: Per il Rapimento). Come poteva  
dunque questa essere la cosa reale quando la Pioggia dell’Insegnamento non era 
ancora Venuta?  
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…10-40 …Dio non sta per Piantare una nuova Chiesa, bensì sta per Riportare la 
Sua Pianta Originale indietro, al Seme Originale. Egli lo sta facendo, come è 
dichiarato nel vs. 23, tramite  l’Insegnamento, o “Prima” Pioggia. La prossima 
sarà la Pioggia della Mietitura, o Fede del Rapimento (Nota: L’Ultima Pioggia è 
la Fede del Rapimento). 

 
La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 

(Seconda Parte) 
Parallelo Simile Messaggio: 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:57 
123-5 Poi nell’Ultima Pioggia verrà fuori una Prova di Forza dal Monte 
Carmelo. La Bibbia Adempiuta alla Lettera!   
 Giovanni il Battista, il Suo Messaggero davanti alla Sua Faccia in Malachia 3, 

Seminò una PRIMA PIOGGIA e fu rigettato dalle Chiese, dalle 
denominazioni, dai Farisei e dai Sadducei del suo Tempo. Venne Gesù e si 
ebbe una Prova di Forza sul Monte della Trasfigurazione.  

 Questo Precursore degli Ultimi Giorni Seminerà per la PRIMA PIOGGIA.  
Gesù, CHE E' LA PAROLA, SARA'  la Prova di Forza tra le denominazioni e 
i credi. Quando Egli VIENE, la PROVA DI FORZA, il RAPIMENTO della 
Sua Sposa! (…)  

 La PRIMA  fu sul Monte Carmelo, la SECONDA fu sul Monte della 
Trasfigurazione, la TERZA  sarà sul Monte Sion! Gloria!  

…124-2 Io credo che un giorno la Vera Sposa di Cristo sarà costretta a smettere 
di Predicare la Parola di Dio. La Bibbia lo Profetizza in Apocalisse 13:16, se 
volete annotarlo. Le denominazioni La costringeranno a smettere o a prendere il 
loro marchio. (Sarà) allora quando l’Agnello prenderà la Sua Sposa e 
Giudicherà la prostituta per questo. 
 

Una Vita Nascosta, 6-10-1955, Chicago, Illinois, Usa 
24 Se volete osservare un Tipo Perfetto di questo, Dio ha fatto la stessa cosa per 
il Suo proprio Figlio. Ha preso Tre Persone come Testimoni (tramite la 
deposizione di due o tre testimoni ogni parola sarà stabilita), Pietro, Giacomo e 
Giovanni: l'Amore, la Fede e la Speranza. Li ha Portati sulla Montagna, in 
disparte, lontano dal resto del mondo. E là, davanti ai Testimoni Ufficiali, Dio ha 
Adottato il Suo proprio Figlio. Egli fu Trasfigurat o davanti a loro e le Sue Vesti 
Brillavano come il Sole. E si udì una Voce dalla Nuvola che diceva: “Questo è il 
mio Figlio diletto, Ascoltatelo”. Lo pose su una Montagna, mise là dei Testimoni 
per vedere ciò, Lo Rivestì di un Abito che Brillava come il Sole nella sua Forza. 
E Dio parlò ad Alta Voce, dicendo: “Questo è il mio Figlio Diletto, Ascoltatelo”. 
Dio Adottò il Suo proprio Figlio nella Famiglia. "Non mi ascoltate più, ma Questo 
è Mio Figlio che da ora in poi prende il Controllo". Amen. Questa Adozione è 
vicina per la Chiesa, è una Parabola. È il Tempo per Questo 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 637 

 

 
UN SOLO DIO IN TRE UFFICI 

DIO RIVERSATO NEL FIGLIO E NELLA SPOSA 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959  
20 Or noi sappiamo ciò che lo Spirito Santo è. Noi abbiamo visto, l’altra sera, 
che Egli è Dio. Ora, quando noi pensiamo di Dio, il Padre, come ne parlò Gesù 
qui, Suo Padre; Dio il Figlio, cioè Gesù; Dio, lo Spirito Santo, come noi Lo 
chiamiamo oggi. Ora, ciò non significa che ci sono tre individuali e distinti Dèi. 
Ciò significa che c’è “Un Dio in tre uffici”.  Forse è meglio che noi diciamo questo 
in questo modo: Tutto ciò che Dio era, Egli lo versò in Cristo; poiché Egli svuotò 
Se Stesso e si versò in Cristo. “E Cristo era la Pienezza della Deità 
Corporalmente”. Tutto ciò che YHWH era, Egli lo versò in Cristo. E tutto ciò che 
Cristo Era, Egli lo versò nella Chiesa; non in un solo individuo, ma nell’intero 
Corpo. Dunque, quando noi veniamo insieme nell’Unità noi abbiamo Potenza. 
Tutto ciò che Dio era fu in Cristo; e tutto ciò Cristo era è in voi. “Poiché Dio si è 
fatto Carne e dimorò tra di noi”. I Timoteo 3:16, se state prendendo nota: “Senza 
controversia, Grande è il Mistero della Pietà; poiché Dio fu Manifestato in Carne, 
e noi Lo abbiamo toccato”. Dio, YHWH, si fece carne e camminò sulla terra, e 
noi Lo abbiamo visto coi nostri occhi. 
21 Sapete, nello stesso capitolo di Giovanni 14, Filippo disse: “Signore, Mostraci 
il Padre e ci basta”. 
22 Gesù disse: “Da tanto tempo Io Sono con voi e tu non Mi hai Conosciuto, 
Filippo? Chi ha Visto Me ha Visto il Padre; come mai mi dici `Mostraci il 
Padre’?”. Dio si è fatto Carne. 
23 Ora, eccolo qui; il Padre era “Dio sopra di voi”. Noi stiamo dicendo che ciò è 
stato sin da Adamo. Dio, il Padre, era sopra Mosè ed ai figli d’Israele, in una 
Colonna di Fuoco. Poi, in Cristo, “Dio con noi”;  camminò con noi, parlò con noi, 
mangiò con noi, dormì con noi. “Dio sopra noi”, “Dio con noi”,  ed ORA “Dio IN 
noi”. Tutto ciò che Dio era, venne in Cristo; tutto ciò che Cristo era, venne nella 
Chiesa. Che cos’è? Dio che Opera in te! In qualsiasi parte del mondo Egli volesse 
chiamarti, tu sei proprio lì, operando in te per fare la Sua buona volontà. Come 
dovremmo noi ringraziare Dio per questo! Dio, lo Spirito Santo, è stato mandato 
con lo Scopo che Dio Viva nella Sua Chiesa, che agisca attraverso ciascuna 
Epoca, adempiendo la Sua Divina Volontà. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

PER OTTENERE IL SEGNO CI VUOLE DISPERAZIONE 
LA DISPERAZIONE E' IL SENTIMENTO TRA MORTE E VITA C HE 

PORTA LA RESURREZIONE DI CRISTO NELLA NOSTRA VITA 
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SIMBOLO DI GIACOBBE DISPERATO - NON BASTA RICEVERE IL 
TUTORE, OCCORRE PROSEGUIRE COME GIACOBBE AL 

SIMBOLO DELL'ADOZIONE, PER ESSERE MUTATI 
LOTTO' CON L'ANGELO SINO AL MUTAMENTO E AL NOME DI 

ADOZIONE 
RENDERE STABILE LA PRIMOGENITURA ADEMPIENDOLA 

NELL'ADOZIONE 
LA NOSTRA VECCHIA CONDOTTA RITORNA A GIUDIZIO 

LA LEGGE DELL'ADOZIONE 
DIFFERENZA TRA NUOVA NASCITA E ADOZIONE 

IL SEGNO NELL'ADOZIONE - COMPLETAMENTO DELLE VIRTU'  
LA PIOGGIA SUI GIUSTI E SUGLI EMPI 

IL FRUTTO FA LA DIFFERENZA E NON IL DONO 
RESTARE CON DIO SINO ALLA DIMORA DI LUI IN NOI - SI NO 
AL MUTAMENTO DEL NOME E QUINDI ALLA BENEDIZIONE 

PER NOI E LA PROGENIE 
LA SICUREZZA OTTENUTA ALL'ADOZIONE CONTRO IL MALE 

Disperazioni, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
78 Giacobbe, era un uomo, dapprima era un piccolo… Piuttosto un ragazzo 
spensierato. A suo avviso pensava di sapere che il Diritto di Primogenitura  
significasse tutto per lui, e non gli interessava come dovesse ottenerlo, basta che 
l’avesse ottenuto. E dopo che l’ebbe ottenuto, pensò che fosse tutto a posto, dal 
momento che aveva il Diritto di Primogenitura. Pensò che la cosa fosse risolta. Si 
avvicinò a suo fratello quando questi aveva fame, era venuto dal campo da aver 
lavorato col bestiame e da essere stato a caccia di cervi. E suo fratello, lui aveva 
bisogno d’una grossa pentola di minestra, assieme a piselli selvatici e così via. 
Quando un uomo ha fame, dopo aver camminato tutto il giorno, potrebbe 
esserne davvero tentato. E suo fratello disse: “Sto quasi per venire meno. Dammi 
un po’ di questa”. Ed egli disse: “Beh, io… se mi giurerai che mi prenderò il 
diritto di Primogenitura”. Vedete? Non gli interessò in che modo l’avesse fatto, 
bastava che l’avesse ottenuto. E quando ottenne il Diritto di primogenitura, 
pensò che ciò fosse risolto.  
79 Pentecoste, ecco dove avete fallito! Avete pensato che poiché siete Nati dallo 
Spirito, Generati dallo Spirito di Dio, la Primogenitura, che ciò fosse risolto. 
Invece è solo l’inizio. Ricordate nel Messaggio AscoltateLo, in che modo il 
bambino, dopo essere nato nella famiglia, diventava un figliolo. Aveva i Diritti 
della Primogenitura, però doveva essere Provato, Figlio Ammaestrato. E se poi 
non si dimostrava essere un figlio ubbidiente alla volontà del padre, allora 
doveva essere, ebbene, non otteneva la… non era la… non diventava Erede. Non 
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ereditava niente, eppure era un figlio, ma se non era interessato all’Opera di suo 
Padre, non ereditava nulla.  
80 E così, quando lo Spirito Santo scese sui Pentecostali ed essi cominciarono a 
Restaurare i Doni e le cose che erano nella Chiesa; pensarono, che poiché erano 
Nati dallo Spirito, che ciò fosse risolto. Ma, vedete, per un figlio c’è un 
riconoscimento. E dopo che questo figlio dimostrava d’essere un vero figlio, 
veniva dunque portato in un luogo pubblico, e allora veniva messo in piedi, e 
cambiati i vestiti, e posto lassù; e allora là avveniva un riconoscimento del figlio, 
che lui era l’erede di tutto ciò che apparteneva al padre.  
81 Dio fece la stessa cosa col Suo Figliolo sul Monte della Trasfigurazione. Egli 
fu Adombrato dalla… ossia una Nuvola, e venne Trasfigurato, e i Suoi 
Vestimenti Risplendevano come il sole, e una Voce disse: “Questo è il Mio Diletto 
Figliolo nel Quale Mi sono Compiaciuto”. Mosè e la Legge avevano fallito. E 
Questi è Lui: “AscoltateLo”. Egli fu Riconosciuto. Capite?  
82 Ora Giacobbe pensava, poiché aveva la Primogenitura, che fosse tutto fatto. 
Così fecero i pentecostali, e cominciarono a organizzarsi, l’unità, la trinità, e i 
trinitari e ogni sorta di organizzazioni, e affannandosi e tirando l’un l’altro, 
hanno dimostrato che il Segno non era Visibile. Malizia, invidia, contesa, vedete, 
ma ecco dove si è giunti.  
83 Ora, vedete, Giacobbe pensò la stessa cosa. Ma una notte, per paura della sua 
stessa vita, la Disperazione s’impossessò di lui, quando pensò: “Proprio laggiù al 
di là del fiume, mio fratello sta aspettando per uccidermi. Lui lo farà”. Vedete, la 
Primogenitura che aveva ottenuto, era la cosa che gli avrebbe causato la morte. 
E talvolta quella stessa cosa che ricevete, come lo Spirito Santo, Lo è, e siete 
Rinati dallo Spirito, se non fate attenzione, quella Stessa Cosa alla fine vi 
condannerà. Proprio così. Le stesse acque che salvarono Noè, condannarono il 
mondo. La Cosa che avreste chiamato fanatismo potrebbe essere la stessa cosa 
che vi condannerà alla fine della strada.  
84 Dunque Giacobbe sapeva che la sua vita era vicina alla fine. Un messaggero 
era venuto a dirgli che suo fratello, con quattrocento uomini armati, stava 
andandogli incontro, sapeva che era in cammino. La paura s’impossessò di lui. 
Egli mandò avanti un uomo con dei buoi, e del bestiame, e pecore per fare 
un’offerta di pace a Esaù. Poi, dopo di questo, fece partire un altro gruppo con 
un altro carico di beni. Poi fece partire un altro gruppo con un altro carico di 
beni, cercando prima d’incontrarlo, di provare a mutare la sua ira. Poi si mise a 
pensare: “Questo non lo fermerà perché probabilmente è più ricco di me. Non ne 
ha bisogno”. Allora prese le sue mogli e i suoi figlioletti, e li mandò dall’altra 
parte, perché Esaù vedesse quei piccoli fanciulli e le sue mogli. E a motivo dei 
suoi stessi nipotini e nipotine, di sicuro non li avrebbe uccisi. Poi, egli, tuttavia 
non riuscì a farlo. Dio sa come prendere un uomo. Giacobbe passò il torrente. Là 
egli s’inginocchiò. Sapete, prima di ciò, lui era stato proprio un piccolo 
truffatore.  Scusate l’espressione, ma proprio un piccolo… Lui era un Giacobbe. 
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Giacobbe significa “un ingannatore”, ed è questo che era. Ma c’era qualcosa che 
doveva succedergli. Là nella Disperazione, là quando la morte gli stava 
davanti…  
85 Può darsi che stasera seduti qui ci siano uomini e donne a cui la morte sta 
proprio davanti.  E l’unico modo per cui potrete mai essere in grado di compiere 
la cosa che desiderate, è che venga con Disperazione. “Devo averlo stasera. Devo 
ottenerlo adesso, altrimenti sono finito. Domani sarà troppo tardi, devo averlo ora!”. 
Quando Pregate per il Battesimo dello Spirito Santo, il Segno, non dite: “Beh, ora 
andrò su a provare. Signore, io, io sono un po’ stanco”. Oh, misericordia, restate al 
vostro posto! Non fate nemmeno lo sforzo. Se venite e dite: “Passerò per la fila di 
Preghiera; si metterà l’Olio sul mio capo, vedrò se mi arrecherà qualche Beneficio”, 
potreste pure stare dove siete. Finché non arrivate a quel punto, finché tutta la 
Chiesa non arriva a un punto, che è di stare tra la morte e la vita, che dobbiate 
ottenerLo ora o perirete, allora Dio Si muoverà sulla Scena. Occorre la 
Disperazione per portare Dio sulla Scena. 
86 Giacobbe pianse come mai aveva fatto prima. Invocò Disperatamente finché 
fece presa su Dio. E quando lo fece, egli lottò; non per quindici minuti. Egli lottò 
per tutta la notte, per trattenerLo nella sua anima; e sapeva ancora di non avere 
la benedizione, e seppe resistere finché venne la Benedizione. Egli lottò 
Disperatamente fino a che la Benedizione Giunse. Poi, e quando vide… finché 
Dio entrò in Scena. E poi, quando cominciò a sentire la Benedizione scendere su 
di sé, nella Disperazione: “Io non Ti lascerò andare”. Moltissime persone dicono: 
“Gloria a Dio, adesso l’ho Ricevuto”. In questo vi ingannate. Sì! Qualcuno dice: 
“ Oh, mi sento così bene, Fratello Branham, sono sceso là e ho pregato. Oh, dei 
brividi mi scorrono sopra”. E potrebbe essersi trattato di Dio. “Ho visto una 
grande Luce davanti a me”. Potrebbe anche essersi trattato di Dio, ma non è ciò 
di cui sto Parlando.  
87 La Bibbia ha detto in Ebrei al 6° capitolo: “La pioggia cade sui giusti e sugli 
ingiusti, proprio allo stesso modo”. Ora, prendete del Grano, e prendete delle 
malerbe, e piantatele nel campo. E, in realtà, la Pioggia è mandata per il Grano, 
scende però sulle erbacce allo stesso modo come scende per il Grano. E, la 
Pioggia, e le malerbe si rallegrano della Pioggia come fa il Grano, e si tratta 
proprio della stessa Pioggia. Lo Stesso Spirito Santo può scendere su un 
incredulo e farlo agire precisamente come agisce un Credente. Ma dai loro 
FRUTTI essi saranno RICONOSCIUTI; ecco di cosa sto parlando, questo è il 
SEGNO.  
88 Anzi, e Giacobbe, nella Disperazione, disse: “Lo so Ti ho sentito, Tu sei qui 
con me, ma non Ti lascerò andare”. Qualcuno lo vede benissimo, alla prima 
piccola sensazione, si alza e salta su e giù, corre per il corridoio, dice: “L’ho 
ricevuto, L’ho ricevuto, L’ho ricevuto”. Oh no. Huh-uh. No. Giacobbe restò là 
finché avvenne qualcosa, che lo fece Camminare in modo diverso, lo rese una 
persona diversa, perché lui resistette finché ciò avvenne. E fu in grado… La 
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Bibbia ha detto: “Lui tenne finché vinse”. Come può un uomo vincere Dio? Ma 
voi potete farlo. Potete farlo. Un uomo può vincere Dio.  
89 Una volta ci fu un uomo chiamato Ezechia a cui il profeta aveva detto: “COSÌ 
DICE IL SIGNORE: tu morrai”.  Ezechia girò il viso verso il muro e pianse nella 
Disperazione: “Signore, prendimi in considerazione. Ho camminato davanti a Te 
con un cuore perfetto, e ho bisogno di altri quindici anni”,  dopo che Dio gli aveva 
detto che sarebbe accaduto qualcosa, che egli sarebbe morto. E, nella 
Disperazione, lui mutò il Programma di Dio. Disperazione, tuttavia, pianse 
amaramente nella Disperazione.  
90 Giacobbe restò là finché venne la Benedizione, e cambiò il suo Nome da 
“ingannatore”  a “Principe con Dio”. Anche la Nazione fu chiamata col Suo 
Nome. Sissignore! Che cos’era? I risultati vennero perché lui fu Disperato in 
merito alla Cosa. E il giorno dopo quando incontrò Esaù, non ebbe bisogno di 
guardie. Egli uscì a incontrarlo. Capite? Perché? Era stato nella Disperazione 
finché ricevette la Sicurezza. E voi dovete Disperarvi finché ricevete la 
Sicurezza. Se non è così, non venite perché si Preghi. Non venite per stare 
all’Altare. Aspettate finché sarete tra la vita e la morte, allora accadrà qualcosa. 
Certo, Disperazione! 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA FEDE MENTALE NON PUO' OTTENERE LE OPERE DI DIO 
LA FEDE SPIRITUALE DEVE ASSORBIRE LA FEDE MENTALE 

OCCORRE AVERE LA RIVELAZIONE-FEDE 
NON SOLO CONOSCENZA RESTAURAZIONE PAROLA, MA ANCHE IL 

SEGNO DELLA RESTAURAZIONE DELLA POTENZA 
NON BASTA SOLO CREDERE ALLA PAROLA, MA OCCORRE 

RICEVERE LA CONFERMA DEL SUGGELLO DELLO SPIRITO SAN TO 
SIMBOLO DELLA CIRCONCISIONE-BATTESIMO CONFERMA 

DIVINA, DOPO AVER CREDUTO 
ENTRARE NON IN UN TABERNACOLO TERRESTRE, MA NEL COR PO 

DI CRISTO L'UNICO LUOGO DI ADORAZIONE 
Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 

140 Ed ecco, ora, comprendete questa lezione. Ecco cosa non va con il… Mi 
Infiamma questo. Ecco cosa non va con il Tabernacolo Branham. Vedete, ci sono 
Due diversi tipi di Fede. Ci sono Due diversi tipi di Virtù,  come ho detto l’altro 
giorno. Due diversi tipi di Conoscenza. Due diversi tipi di Temperanza.  
…150 Poi, quella era il numero uno. Numero uno, arrivando a voi, la vostra 
Fede mentale proprio qui, viene lo Spirito Santo scendendo nella vostra Fede 
mentale, rendendola una Fede Spirituale. Poi la Fede Spirituale riconosce solo la 
Parola ora. 
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Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
101 Come venne, la Virtù dall’Alto? Leggiamo un po’ più avanti. Andiamo in 
Atti 1:8.  Ora essi erano riuniti insieme. Ora qui stavano parlando di Gesù, 
quando erano riuniti insieme, e avevano ordinato un altro a prendere il posto di 
Giuda. Atti 1:8.  Ma voi riceverete la Virtù dello Spirito Santo, il qual verrà sopra 
voi;… Cosa? “Se diventi membro del Tabernacolo Branham”? No. “Se diventi 
membro della chiesa Metodista, della chiesa Cattolica, della Presbiteriana”? Non è 
così nella Bibbia. Quella è dottrina fatta dall’uomo. 
…62 Ora osservate cosa disse Paolo. Paolo disse che, “Certo Giovanni Battezzò a 
Ravvedimento; non per la Remissione dei peccati, ma a Ravvedimento, dicendo che 
quello è ciò a cui avete creduto”. Quando accetti Cristo come tuo Personale 
Salvatore, tu stai credendo al Battesimo dello Spirito Santo. Quello non è il 
Battesimo dello Spirito Santo, miei cari fratelli battisti. È sbagliato. L’altro 
giorno un fratello mi disse, disse: “Fratello Branham”,  o un po’ di tempo fa, mesi 
fa, disse: “Fratello Branham, Abrahamo credette a Dio, e ciò gli fu imputato a 
Giustizia”. Io dissi: “Certamente”. Disse: “Cos’altro può fare un uomo più che 
credere?”  
63 Dissi: “È tutto quel che può fare un uomo. È tutto quel che può fare oggi, è 
credere Dio. Ma Dio gli diede un Suggello di Circoncisione”, ciò che abbiamo 
concluso ieri sera, “come Segno che Egli aveva accettato la sua Fede in Lui”.  E, 
oggi, finché Dio… Tu credi a Lui quando Lo accetti come tuo personale 
Salvatore. Ma quando Dio ti dà il Suggello dello Spirito Santo, Egli ti ha 
Suggellato per la tua destinazione Eterna. Ora voi battisti prendete questo, ed io 
sarò con voi sulla Sicurezza Eterna. Sissignore. Perché, “Non contristate lo 
Spirito Santo di Dio, col quale siete stati suggellati fino al giorno della vostra 
redenzione”. Tu non sei Suggellato col credere a, ma Suggellato con lo Spirito 
Santo. Efesi 4:30, “Non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati fino al giorno della vostra Redenzione”. Questo ti Suggella, quando hai 
trovato favore con Dio, ed Egli ti ha Suggellato con lo Spirito Santo. È così, 
perché la Bibbia ha detto, “Nessuno può chiamare Gesù il Cristo, se non per lo 
Spirito Santo”.  
64 Tu dici: “Io lo credo perché il Pastore ha detto così”. Lui è a posto, ma ciò non 
conta per te. “Io lo credo perché la Parola dice così”. È esatto, ma non è per te, 
ciò non conta per te. L’unico modo che tu possa dire che Gesù è il Cristo, è 
quando lo Spirito Santo viene in te e porta la testimonianza, e Lui Stesso 
testimonia che: “Egli è Figlio di Dio”.  Ecco il solo modo per conoscere la 
Resurrezione, è quando lo Spirito Santo porta la Testimonianza. “Quando Lui lo 
Spirito Santo verrà, Egli testimonierà di Me, vi mostrerà le cose a venire; porterà 
alla vostra memoria queste cose che Io ho detto”. Non lo troverete mai nella 
scuola. Capite? Egli porterà queste cose alla vostra Memoria. 

 

Segno, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-11-1963 
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118 Notate, non era solo il riunirsi insieme e parlarne, che tutti i giudei si 
riunivano e dicevano: “Ora vi dirò una cosa, vi dirò, amici. Sapete, credo che 
Mosè abbia ragione, perché, guardate, vediamo Dio che identifica Se Stesso con 
Mosè. Perché, vediamo quella Colonna di Fuoco, sappiamo quello che accade. 
Sappiamo di tutte le identificazioni che Dio ha dato a Mosè. È giusto. Sapete, ha 
detto, ‘Dobbiamo avere il sangue sulla porta’. Lo credo. Ma, sapete, dopotutto, 
credo di essere a posto quanto chiunque. Io realmente sono un Giudeo del Patto. 
Sono stato Circonciso e pago le mie Offerte e le Decime nella Congregazione. 
Ebbene, anche il Sacerdote, cenò con lui. Ebbene, sono un buon uomo tanto 
quanto lo è il resto di voi”. Quello non è quello che accadde.  
119 Non dobbiamo riunirci e parlare del Messaggio. Dobbiamo riunirci per 
entrare nel Messaggio. E il Messaggio è Cristo. Egli è la Parola. È così. 
Dobbiamo entrare in Essa, entrare sotto di Esso. Sissignore. È quello che 
dobbiamo fare.  
120 Egli non era responsabile per qualsiasi persona che fosse fuori da sotto il 
sangue, nessuna; non importa chi fosse, egli non era responsabile. Tutti 
dovevano prenderlo non solo per loro stessi, ma per l’intera famiglia.  Erano al 
sicuro solo quando il Segno era Mostrato.  
121 Non possiamo sentirci al sicuro finché questo Segno non viene Mostrato. È 
giusto. Dovete venire sotto questo Segno, lo Spirito Santo di Dio. Ed Esso vi 
mostra Gesù Cristo, perché Esso viene e vive in voi. 
122 Come ho detto ieri sera, su a New York, in uno dei Messaggi. Se io vi dicessi 
che in me vivesse Shakespeare, farei le opere di Shakespeare. Perché, non potrei 
farci niente, non sono più io, sono morto. Shakespeare ed io non possiamo vivere 
insieme qui dentro. Shakespeare era un poeta, ed io sono un Ministro, non 
possiamo vivere insieme. Ma se io sono morto a me stesso, allora, e Shakespeare 
vive in me, io farò le opere di Shakespeare. La vita di Shakespeare in me 
vivrebbe come Shakespeare. Se vivesse in me la vita di Beethoven, sarei 
Beethoven. Se la vita di John Dillinger fosse in me, sarei John Dillinger. È così.  
123 E se la Vita di Gesù Cristo vive nella persona, essi diventano Identificati con 
Lui. È Cristo in voi.  Non un membro di chiesa, non un sistema, ma una Potenza 
Risorta. È lo Spirito Santo, è un Segno su di voi, che la vostra vita dice “Amen”  
ad ogni Scrittura. La Promessa è Scritta là.  
124 E non siete più voi stessi. Siete di Cristo. Non considerate i vostri pensieri. 
Non considerate i vostri pensieri, dite: “Io penso”. Non avete pensieri che 
vengono. La Vita che era in Cristo è in voi. La Mente che era in Cristo è in voi. 
Le Opere che erano in Cristo sono in voi, e Cristo Stesso è in voi. Siete morti; la 
vostra vita è Nascosta in Dio tramite Cristo, Suggellata là dentro tramite lo 
Spirito Santo. Non appartenete a voi stessi. 

 

Il Luogo di Adorazione dato da Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-02-1965 
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71 Amici miei, non voglio ferirvi i sentimenti, ma sono responsabile d’un 
Messaggio, e quel Messaggio è: “Uscite da questa confusione!” E se vi chiedo di 
uscire, dove vi porterò? Vi porterei al Tabernacolo Branham? Esso ha tanta 
colpa come tutti gli altri. Ma c’è un luogo in cui posso portarvi, dove siete in 
salvo e protetti dalla morte, quello è in Gesù Cristo, il Luogo d’Adorazione di 
Dio. Ecco il Luogo in cui vi sto introducendo, stasera, dove Dio ha messo il Suo 
Nome. Dove Lui Promise che avrebbe incontrato ogni persona che vi entri, Egli 
avrebbe adorato con Lui e festeggiato con Lui, cioè in Cristo; in nessuna Chiesa, 
in nessun Tabernacolo. Ma, in Cristo, Lui è il Tabernacolo di Dio. Lui è il  Luogo 
in cui Dio Stesso entrò, e dimorò in Lui. “Questo è il Mio Figlio Diletto, in Cui mi 
sono Compiaciuto di Dimorare”. Ecco dove Dio Abitò, portò il Suo Nome e su Cui 
Lo pose, Gesù Cristo. Quindi, il Suo Nome fu messo in un Uomo, Suo Figlio, 
Gesù Cristo, nel quale Lui Stesso Dimorò, e in quel Tabernacolo. 
 

LO SPIRITO SANTO E' IL TEMA APOSTOLICO 
SENZA CIRCONCISIONE, SENZA SEGNO, IL PATTO E' NULLO  

Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
201 ApplicaLo, Chiesa! Ora non fallite. Lo farete ora? Non, non, non lasciate 
che il sole tramonti. Non, non, non, non riposate, giorno o notte. Non correte 
alcun rischio. Non funzionerà, figlioli. Non funzionerà. Voi dovete avere il 
Segno!  
202 Voi dite: “Io credo. Sì, io vado. Io, sì, io credo il Messaggio. Io…”  Questo va 
bene, ma, questo è Buono.  
203 Ma voi dovete avere il Segno! Lo sentite, Tabernacolo Branham? Voi dovete 
avere il Segno esposto! Senza di Esso, tutto il vostro Credere è invano. Capite? 
Voi vivrete una vita buona; voi ascolterete ciò che la Parola dice; andrete in 
Chiesa; cercherete di vivere correttamente; questo va bene, ma non è Ciò. 
“Quando Io vedrò il Sangue”, quello è il Segno. E il Segno qui non è…  
204 Perché, cosa, Egli doveva vedere la struttura chimica vera e propria, perché 
la vita era andata, egli… era andata via da esso, esso era un animale.  
205 Ma qui è la Sua Propria Vita che era nel Sangue. E la struttura chimica era 
solo un segnale o un Contrassegno di Santificazione, ma la Vita Stessa è il Segno; 
poiché senza la Circoncisione, senza il Segno, voi non siete nemmeno nel Patto. 
La cosa intera coopera. Se voi dite di essere Circoncisi alla Parola, e ad Essa 
soltanto, allora Crederete la Parola; se voi Credete la Parola, allora il Segno 
deve arrivare, poiché egli disse: “Ravvedetevi, e ciascuno di voi sia Battezzato nel 
Nome di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete il Dono dello 
Spirito Santo”. Eccovi. Oh, my! 
…120 Ecco, ora non può perire. La Vita è posta su di Esso. È un Segno, posto su 
quel piccolo corpo, posto su quell’anima di quella persona. C’è un Segno laggiù, 
lo Spirito Santo, che ciò appartiene a Dio. È Suo. “Quando Io vedrò il Segno, 
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passerò oltre”. Un Segno certo, lo Spirito Santo è il nostro Segno. Quindi, quando 
tu ricevi lo Spirito Santo, sei passato dalla morte alla Vita. Ecco tutto ciò che è, 
poiché la Vita è in te. Tu non puoi più perire.  
…137 “Ma quando Io vedrò il Segno, passerò oltre”. Esso è il Requisito di Dio 
dell’Ora. Il Messaggio del Tempo della Sera, è applicare il Segno. 
…146 Mosè in piedi, su e giù per la strada, che dice: “Il Messaggio della Sera è 
qui! Avverrà, alla fine dei quattordici giorni, che voi radunerete la Congregazione 
e ucciderete l’Agnello. L’intera congregazione d’Israele lo ucciderà, mettendo le 
proprie mani su di esso, Identificandosi con esso. E il Sangue sarà messo sullo 
stipite, e sull’architrave della Porta, e ‘Quando Io vedrò il Sangue, passerò oltre, 
poiché esso è un Segno che voi avete accettato la morte dell’Agnello che Io ho 
Provveduto per voi’”. Il Sangue era il Segno.  
147 Adesso lo Spirito è il Segno. “Voi sarete Riempiti con lo Spirito Santo fra non 
molti giorni”.  E quando il Sangue fu versato, il Segno fu mandato giù il Giorno 
di Pentecoste, come un Vento Impetuoso che Soffia.  
148 Quello era il Tema di ogni Apostolo. Cioè, “Avete Ricevuto lo Spirito Santo 
dopo che avete Creduto? Ravvedetevi, ciascuno di voi, e siate Battezzati nel Nome 
di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete questo Dono dello 
Spirito Santo, poiché è un Segno, amen, che siete passati dalla morte alla Vita”. 
Eccovi. Quando quella gen-… chiesa Giudea è lentamente scomparsa, sono 
subentrati i gentili, e quella perversione in quel modo; ora essa deve venire fuori, 
per prendere quel residuo dei gentili, per amore del Suo Nome, la Sposa.  
149 Capite cosa voglio dire? Capite di che cosa sta parlando qui la Scrittura? Se 
il Segno non era esposto, allora il Patto non era Efficace. Capite? Lo deve essere. 
Perché, se voi dite di credere, e non seguite le istruzioni della Parola, allora voi 
non credete. Capite? Benché siate circoncisi, benché v’iscriviate, e benché siate 
Battezzati, abbiate fatto tutte queste cose così; ciò ancora non è il Segno, lo 
Spirito Santo. 
 

L'ORA DEL MESSAGGIO DEL BATTESIMO DELLO 
SPIRITO SANTO - L'ERA DELL'AQUILA - I PROFETI 

OBBEDIENZA ALLA PAROLA 
Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 

84 E la stessa cosa avviene con ogni vero credente. Quando la Predicazione della 
Parola di Dio si fa avanti, ed è confermata e dimostrata essere la Parola di Dio 
per quest’Ora, allora c’è Qualcosa all’interno del Credente. Non m’importa 
quanto suo padre fosse fedele a una chiesa, né quanto sua madre fosse fedele, o i 
suoi nonni, e se tale chiesa insegna contrariamente a quest’Ora del Messaggio 
del Battesimo dello Spirito Santo. C’è qualcosa in esso che Grida. Egli lascerà il 
cortile. Deve farlo. Il pollo un giorno potrebbe essere andato bene, ma questa è 
l’Ora dell’Aquila.  Capite? È diverso. C’è qualcosa, per cui, esso deve lasciare il 
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vecchio pollaio e volarsene nel blu. Allora questo corpo terrestre viene vivificato 
e portato, tramite lo Spirito Vivificante, all’Obbedienza della Parola di Dio. 
 

IL REQUISITO DELL'EPOCA E' APPLICARE IL SEGNO 
LO SPIRITO SANTO E' IL TEMA APOSTOLICO 

Segno, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
84 E il Sostituto, una Vita di Gesù Cristo, deve Entrare in te, che è lo Spirito 
Santo, il Segno di Dio; che tu hai accettato il Sangue di Suo Figlio, Gesù Cristo.  
85 Quindi, nei giorni di … Lutero, veniva insegnato “a credere”. Nei giorni di 
Wesley, “la Struttura Chimica del Sangue”. Ma questo è l’Ultimo Giorno, dove 
viene richiesto il Segno. E ciò costituisce, insieme, l’intero elemento per il 
Rapimento. Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.]  
…88 Come dice Ebrei 11, “Tutti questi che andarono attorno in pelli di pecora e di 
capra, ed erano bisognosi, e tutte queste cose che hanno fatto, eppure non 
pervennero al compimento senza di noi”.  
89 E in questo Giorno la Chiesa, che ha ricevuto il Segno, del Battesimo dello 
Spirito Santo, che il Sangue è stato versato e che lo Spirito Santo è sulla Chiesa; 
senza di noi, allora, essi non possono sorgere. Ma essi dipendono da noi, poiché 
Dio ha promesso che Egli Lo avrebbe avuto, e qualcuno ci sarà. Io non so chi 
sarà, ma qualcuno Lo riceverà. L’unica cosa di cui io sono responsabile, è di 
PredicarLo. È compito di Dio cercare quel Seme Predestinato. Là ci sarà, 
comunque. Perché, essi ci saranno, ciascuno di loro, uno con l’altro; l’Epoca 
dell’Acqua, l’Epoca del Sangue, e ora l’Epoca del Segno dello Spirito Santo.  
…93 È stato l’Agnello per tutto il tempo. Era l’Agnello al Tempo di Lutero, era 
l’Agnello al Tempo di Wesley, ma ora è il Tempo del Segno in cui ogni casa deve 
essere coperta dal Segno.  
…137 “Ma quando Io vedrò il Segno, passerò oltre”. Esso è il Requisito di Dio 
dell’Ora. Il Messaggio del Tempo della Sera, è applicare il Segno. 
…146 Mosè in piedi, su e giù per la strada, che dice: “Il Messaggio della Sera è 
qui! Avverrà, alla fine dei quattordici giorni, che voi radunerete la Congregazione 
e ucciderete l’Agnello. L’intera congregazione d’Israele lo ucciderà, mettendo le 
proprie mani su di esso, Identificandosi con esso. E il Sangue sarà messo sullo 
stipite, e sull’architrave della Porta, e ‘Quando Io vedrò il Sangue, passerò oltre, 
poiché esso è un Segno che voi avete accettato la morte dell’Agnello che Io ho 
Provveduto per voi’”. Il Sangue era il Segno.  
147 Adesso lo Spirito è il Segno. “Voi sarete Riempiti con lo Spirito Santo fra non 
molti giorni”.  E quando il Sangue fu versato, il Segno fu mandato giù il Giorno 
di Pentecoste, come un Vento Impetuoso che Soffia.  
148 Quello era il Tema di ogni Apostolo. Cioè, “Avete Ricevuto lo Spirito Santo 
dopo che avete Creduto? Ravvedetevi, ciascuno di voi, e siate Battezzati nel Nome 
di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete questo Dono dello 
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Spirito Santo, poiché è un Segno, amen, che siete passati dalla morte alla Vita”. 
Eccovi. Quando quella gen-… chiesa Giudea è lentamente scomparsa, sono 
subentrati i gentili, e quella perversione in quel modo; ora essa deve venire fuori, 
per prendere quel residuo dei gentili, per amore del Suo Nome, la Sposa.  
149 Capite cosa voglio dire? Capite di che cosa sta parlando qui la Scrittura? Se 
il Segno non era esposto, allora il Patto non era Efficace. Capite? Lo deve essere. 
Perché, se voi dite di credere, e non seguite le istruzioni della Parola, allora voi 
non credete. Capite? Benché siate circoncisi, benché v’iscriviate, e benché siate 
Battezzati, abbiate fatto tutte queste cose così; ciò ancora non è il Segno, lo 
Spirito Santo. 
…201 ApplicaLo, Chiesa! Ora non fallite. Lo farete ora? Non, non, non lasciate 
che il sole tramonti. Non, non, non, non riposate, giorno o notte. Non correte 
alcun rischio. Non funzionerà, figlioli. Non funzionerà. Voi dovete avere il 
Segno!  
202 Voi dite: “Io credo. Sì, io vado. Io, sì, io credo il Messaggio. Io…”  Questo va 
bene, ma, questo è Buono.  
203 Ma voi dovete avere il Segno! Lo sentite, Tabernacolo Branham? Voi dovete 
avere il Segno esposto! Senza di Esso, tutto il vostro Credere è invano. Capite? 
Voi vivrete una vita buona; voi ascolterete ciò che la Parola dice; andrete in 
Chiesa; cercherete di vivere correttamente; questo va bene, ma non è Ciò. 
“Quando Io vedrò il Sangue”, quello è il Segno. E il Segno qui non è…  
204 Perché, cosa, Egli doveva vedere la struttura chimica vera e propria, perché 
la vita era andata, egli… era andata via da esso, esso era un animale.  
205 Ma qui è la Sua Propria Vita che era nel Sangue. E la struttura chimica era 
solo un segnale o un Contrassegno di Santificazione, ma la Vita Stessa è il Segno; 
poiché senza la Circoncisione, senza il Segno, voi non siete nemmeno nel Patto. 
La cosa intera coopera. Se voi dite di essere Circoncisi alla Parola, e ad Essa 
soltanto, allora Crederete la Parola; se voi Credete la Parola, allora il Segno 
deve arrivare, poiché egli disse: “Ravvedetevi, e ciascuno di voi sia Battezzato nel 
Nome di Gesù Cristo per la Remissione dei peccati, e voi riceverete il Dono dello 
Spirito Santo”. Eccovi. Oh, my! 
…120 … È un Segno, posto su quel piccolo corpo, posto su quell’anima di quella 
persona. C’è un Segno laggiù, lo Spirito Santo, che ciò appartiene a Dio.  

 
MALACHIA 4 E' RESTAURAZIONE DELLA PAROLA E DELLA 

POTENZA - RESTAURAZIONE DEI DONI ATTRAVERSO ADOZION E 
GUARIGIONE DIVINA-MINISTERO ANGELI-POTERI DI DIO-VI SIONI 

CHIESA RIEMPITA - ESPERIENZA ARDENTE 
LE OPERE DI DIO IN NOI 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959 
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42 Ora in quest’Epoca in cui ora stiamo vivendo, quest’Epoca, è oltre la 
Pentecoste. Pentecoste si è stabilita nelle organizzazioni, e ha cominciato a 
falsare molto riguardo le organizzazioni: “Noi siamo questo e siamo quello”. 
Ecco proprio la natura. Non ci si può fare nulla. È la natura. Essi lo faranno. È il 
progetto per loro di farlo. Ma la Chiesa è Avanzata. È entrata in una Maggiore e 
più Potente. È la Restaurazione dei Doni. E molta gente pentecostale non crede 
nella Guarigione Divina, nel Ministero degli Angeli, e nei Poteri di Dio. Molti 
pentecostali chiamano queste Visioni che io vedo, “il diavolo”.  Molte 
organizzazioni non vogliono neanche avere a che fare con Ciò, nella Pentecoste. 
Vedete, noi siamo andati oltre questo. Proprio come i metodisti chiamavano 
“pazzi” i pentecostali, per il Parlare in Lingue. Proprio come i luterani 
chiamavano “pazzi” i metodisti, per il Gridare. Capite? Ma è tutto un farsi 
avanti dello Spirito Santo, finché la grande Chiesa viene Riempita, e tutto uno 
Scoppiettio, Alleluia, [Il Fratello Branham batte sul pulpito due volte—Ed.] dei 
Grandi Poteri dell’Iddio Onnipotente.  Finché si giunge ad un Punto in cui le 
Stesse Opere che fece Gesù si Manifestano proprio ora nella Chiesa. Ci siamo 
vicini, amici.  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
I SETTE ANGELI - IL SETTIMO PARTICOLARE 
IL SETTIMO MESSAGGERO E LE TRE TIRATE 

TRE TIRATE: UCCELLINI - COLOMBE - ANGELI 
ESPLOSIONE - COMPARSA DEI SETTE ANGELI 

SOGNO DI JUNIOR JACKSON 
Signori, è questo il tempo della fine? Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-12-1962 

203 Ora, non mancate questo. E voi, sul nastro, siate sicuri d’afferrare questo 
correttamente.  
204 Primo, un’esplosione. Ed io pensavo che desse l’impressione d’una barriera 
del suono, come mai lo si chiama quando gli aerei attraversano il suono, e il 
suono ritorna alla terra. Scosse, come dire, strepitò ogni cosa. Dunque, poteva 
essere stato un grande Scoppio di Tuono, e il Fulmine, come dire; non vidi il 
Fulmine. Udii solo quella Grande Esplosione che venne fuori, sembrava che fosse 
a sud da me, verso il Messico.  
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205 Ma, scosse la terra. E quando la scosse, stavo guardando ancora verso ovest. 
E molto lontano nell’Eternità, vidi una Costellazione di qualcosa che Veniva. 
Era probabile che potevano essere stati piccoli puntini.  Ce ne potevano essere 
stati non meno di cinque, e non più di sette. Però, erano nella forma di una 
Piramide, come questi Messaggeri che Venivano. E quando vennero, la Potenza 
dell’Onnipotente Iddio mi sollevò per incontrarLi.  
206 E posso vederLo. Ciò non m’ha mai lasciato. Sono passati otto giorni, e 
ancora non riesco a dimenticarla. Non ho mai avuto qualcosa che mi 
preoccupasse quanto lo abbia fatto questo. La mia famiglia può dirvelo.  
207 Potevo vedere quegli Angeli, quelle Ali Foggiate dietro, viaggiando più veloci 
di quanto lo potrebbe il suono. Vennero dall’Eternità, in un Istante, come in un 
batter d’occhio. Neanche abbastanza da battere il tuo occhio, proprio un baleno, 
Essi erano lì. Non ebbi il tempo di contare. Non ebbi altro tempo che solo 
guardare. Potenti, Grandi, possenti Angeli, Bianco Neve; le Ali Spiegate, e i 
Capi. E facevano: “Whewwhew” e quando vennero, fui afferrato in questa 
Piramide, una Costellazione.  
208 E pensai: “Ora, ci siamo”. Ero intirizzito dappertutto. E dissi: “Oh, my! 
Questo significa che ci sarà un’esplosione che mi ucciderà. Sono ora alla fine del 
mio ruolo. Non devo dirlo alla mia gente, quando questa Visione mi lascia. Non 
voglio che loro lo sappiano. Ma, il Padre Celeste mi ha fatto sapere ora che il mio 
Tempo è Compiuto. E non lo dirò alla mia famiglia, così che non si 
preoccuperanno di me: ‘Poiché, egli si prepara ad andarsene’. E questi Angeli 
sono venuti per me, ed ora molto presto verrò ucciso in qualche specie di 
esplosione”.  
209 Poi venne a me, mentr’ero in questa costellazione: “No, non è così. Se 
avrebbe ucciso te, avrebbe ucciso Giuseppe”. Ed io potevo udire Giuseppe che mi 
chiamava.  
210 Bene, allora mi voltai di nuovo. Pensai: “Signore Iddio, cosa significa questa 
Visione?” Ed ero curioso di sapere.  
211 Ed allora venne a me, (non una voce) semplicemente venne a me. “Oh! 
Quelli sono gli Angeli del Signore, che vengono per darmi il mio Nuovo Incarico”. 
E quando pensai questo, alzai le mani, e dissi: “O Signore Gesù, cosa vuoi che io 
faccia?” E la Visione mi lasciò. Per almeno un’ora, non potevo palpare.  
212 Ora, voi altri sapete cosa siano le Benedizioni del Signore. Ma, la Potenza del 
Signore è del tutto differente, la Potenza del Signore in quella specie di luoghi. 
L’ho sentita, molte, molte volte, prima, in Visione, ma mai in quel modo. La 
sento come un Timore riverente. Ero così spaventato tanto che ero paralizzato, 
nella presenza di questi Esseri.  
213 Dico la Verità. Come disse Paolo: “Non mento”. Non mi avete mai colto nel 
dire qualcosa errata riguardo a qualcosa del genere. Qualcosa si prepara ad 
accadere.  
214 Poi, dopo un po’, dissi: “Signore Gesù, se sarò ucciso, fammelo sapere, così 
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non parlerò di questo alla mia gente. Ma se è qualcos’altro, fammelo sapere”. Ma, 
niente rispose. 
215 Dopo che lo Spirito mi lasciò, per circa mezzora, suppongo, o più, dissi: 
“Signore, se si tratta allora, che sarò ucciso, e Tu hai finito con me sulla terra, e 
ora sarò portato a Casa; la qual cosa, se lo è, questo va bene. Va benissimo. Così”, 
dissi: “se è così, fammelo sapere. Rimanda la Tua Potenza su me, allora saprò che 
non parlerò alla mia gente né a nessuno riguardo a ciò, perché Tu stai 
determinando di venirmi a prendermi via”. Ed io… E niente accadde. E aspettai 
un po’.  
216 Poi dissi: “Signore Gesù, se non significava quello, e significa che Tu hai 
qualcosa da fare per me, e mi sarà Rivelato più tardi, allora invia la Tua Potenza”. 
Ed Essa quasi mi prese dalla camera!  
217 Mi ritrovai, da qualche parte, dall’altra parte in un angolo. Potevo udire 
mia moglie, da qualche parte, che cercava di scuotere la porta. La porta nella 
camera da letto era chiusa a chiave. Ed io avevo una Bibbia aperta, e ciò… stavo 
leggendo, non so, ma era in, credo, Romani il 9°Capitolo, l’Ultimo Versetto.  

 Ecco, Io pongo in Sion una Pietra d’Angolo, ed un Sasso d’Intoppo, una 
Pietra d’Angolo Preziosa, e chiunque Crede in Lui, non sarà svergognato.  

218 E pensai: “È strano che io legga questo”. Lo Spirito mi pressava ancora, 
nella camera! Chiusi la Bibbia e stetti lì.  
219 Mi avvicinai alla finestra. Erano circa le dieci di giorno, se non di più. E 
alzai le mani, e dissi: “Signore Iddio, non capisco. Questo è un giorno strano, per 
me. E sono quasi fuori di me”.  
220 Dissi: “Signore, cosa significa? Lascia che lo legga di nuovo, se viene da Te”. 
Ora, questo suona infantile. Presi la Bibbia, la aprii. Eccolo di nuovo, allo stesso 
punto, Paolo che diceva ai Giudei che essi cercavano diceva ai Romani che i 
Giudei cercavano d’accettarLo per le Opere, ma è per Fede che Lo Crediamo. 
221 Ebbene, da allora è stato un tempo terrificante. Ora vedete dove sto. Non so 
cosa sta accadendo. Non so cosa dire. 

 
Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 

275 E, lo avete notato? “Quell’Angelo”,  dissi io “lì dentro, era uno strano 
Angelo”. Egli mi guardò più di quanto lo fecero tutti gli Altri. Ve lo ricordate? 
[La congregazione: “Amen”.] Essi erano in una Costellazione; tre per lato, e uno 
sulla Cima. E quello proprio accanto a me qui, contando dalla sinistra verso 
destra, sarebbe stato il Settimo Angelo. Egli era più Splendente, e per me era più 
importante degli Altri. Ve ne ricordate? Io dissi: “Egli teneva il suo petto 
all’infuori, così, e stava volando verso est” (lo ricordate) “in questo modo”. Io 
dissi: “Esso mi prese su; mi sollevò”. Ve lo ricordate? [“Amen”.] 
276 Esso è qui, quello col Settimo Suggello, la cosa che mi sono chiesto per tutta 
la mia vita. Amen! Quegli altri Suggelli Significavano molto per me, 
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Naturalmente, ma, oh, voi non sapete ciò che Questo ha Significato, per una 
volta in vita!  [Il Fratello Branham batte diverse volte sul Pulpito_Ed.] 
277 Io pregai e gridai a Dio. Io, io, io… Dopo quella riunione di Phoenix… 
Ognuna delle persone, lì con me, lo sa. Io mi trovavo tra le montagne. 
…308 Ricordatevi: il Settimo Messaggero è stato… I Sette Messaggeri sono 
stati… Quello che per me era più Risaltante, era il Settimo Angelo; Esso 
Significava per me più di qualsiasi. Ora, vedete, Essi stavano in questo modo. 
Ora, vogliamo proprio che voi stiate attenti. Ed io stavo qui, e stavo osservando 
quegli altri… 
309 Vedete, Uno, il Primo Gruppo di quegli Uccellini, erano con le piume tutte 
spioventi. Ve lo ricordate? E tutti loro volarono verso est.  
E il Secondo Gruppo erano degli Uccelli più Chiari e più Grandi, sembravano 
come Colombe, con le Ali Appuntite. Essi volarono verso est. Prima Tirata, 
Seconda Tirata, poi i successivi erano Angeli. E mentre… 
310 Io stavo proprio là, e ci fu quest’Esplosione. E stavo guardando in questa 
direzione, verso l’ovest, ed Essi vennero e mi presero su Lì dentro. Io uscii 
Completamente dal mio Senso di Ragionamento. E uno di Loro, che veniva, era 
Quello che a me sembrava così strano, era Quello sulla mia… Era sulla Sinistra, 
dal punto dove io entrai nella Costellazione. Ma contando dalla Sinistra alla 
Destra, Esso sarebbe stato il Settimo Angelo, vedete, che si faceva avanti. Ora, 
ricordate, i Sette Messaggeri. 
311 Vi ricordate la Piramide di Roccia Bianca, del sogno di Junior Jackson che 
io vi Interpretai?  [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Vedete? Notate, la sera 
che me ne andai, ed io… Ci furono Sei Sogni che vennero, ed ognuno di essi era 
diretto alla stessa cosa. Poi la Visione ebbe inizio, e mi mandò a Ovest. E Junior, 
Egli stava guardando mentre… Notate. Guardate com’è perfetto! 
…318 Notate ora questo. Quello, ora, quando questo ebbe luogo, Junior si 
trovava in un campo in cui c’era una una Grande Piramide, in questo modo. E 
c’era scritto qualcosa sulle Rocce, ed io stavo Rivelando Quello al Popolo. È 
proprio così, Junior? [Il Fratello Junior Jackson dice: “Proprio così”._Ed.] 
Circa un anno prima che ciò accadesse.  
319 E notate la Prossima cosa ora. Io presi una specie di sbarra e La tagliai, e 
all’Interno era Roccia Bianca, su cui non c’era scritto niente. E, in quel tempo, 
mi avviai verso Ovest. Ed io parlai a tutti loro, dissi: “Non trasferitevi ad ovest. 
State qui e guardate su Questo finché io ritorno”. Andai ad Ovest, per la raffica; 
ritornai di nuovo ad Est, con lo Spirito Santo che Interpretò questa Parola non 
Scritta. Ora se quello non è Perfettamente l’Onnipotente Iddio, voglio che 
sappiate cos’è.  
320 Per che cosa sto cercando di dire questo, amici? È per mostrarvi che siamo 
al Tempo della Fine. Ora, se Quegli altri sono perfettamente alla virgola con la 
Parola, così è pure Questo perfettamente alla virgola con la Parola! Ci siamo. 
Siamo alla fine, amici. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 652 

 

…401 Ed ora siamo grati a Dio per quello che Egli ci ha mostrato. Io sono stato 
seduto nella camera là sopra per otto giorni. E il Messaggio che ho appena finito 
di spiegarvi, molti di voi qui lo capiranno. E vi ho assicurato che c’è stato 
qualcosa di Spirituale che è andato avanti continuamente, che ero certo che lo 
stavate mancando. Ed ecco di che si tratta; è l’assoluta Conferma di questa 
Interpretazione delle Scritture che è stata inviata da Dio.  
402 Poiché, ancor prima che ci addentrassimo in Questo, e che io partissi per 
andare ad Ovest, il Signore un giorno mi mostrò una visione, una mattina verso 
le dieci. Ed io venni e lo spiegai qui, quello che avevo visto; io non sapevo cosa 
fosse. Era una Costellazione di Sette Angeli. Noi lo ricorderemo. Lo troverete nel 
nastro, intitolato: Che Ora È, Signore? Ebbene, ora, ecco esattamente quel che 
state vedendo ora. I Sette Angeli… Io mi trovavo ad Ovest. 
403 Voi ricordate, i Piccolissimi Messaggeri; andarono ad Est.  
I Secondi Messaggeri, le Colombe, uccelli un po’ più Grandi, andarono ad Est. 
Ed allora io guardai… Essi furono tutto il tempo con me. Quello fu quella Prima 
e Seconda Tirata.  
404 Ora, la Terza è venuta da Ovest, balzando avanti a grande e terrificante 
velocità, ed Essi mi presero su. Quello stava tornando ad est, con il mistero di 
questi Sette Suggelli. Proprio come fu detto nel Sogno di Junior Jackson, che il 
Signore mi lasciò interpretare lì per lui: “All’interno di quella Piramide, c’era 
della Pietra Bianca sopra la quale non era Scritto”. Ecco perché dovetti andare ad 
Ovest, per collegarmi col Messaggio di questi Angeli, onde ritornare qui e 
RivelarLo alla Chiesa. Ricordate, dissi: “Le prossime cose che accadranno 
saranno qui nella Chiesa”. Quello è proprio esatto.  
405 Un’altra cosa, voglio che notiate ciò che ha avuto luogo. E se ascoltate il 
nastro del Che Ora È, Signore?, noterete che un Angelo era a me molto 
particolare. Gli Altri sembravano proprio Ordinari.  Ma quest’Angelo era un 
Angelo particolare. Egli era alla mia destra, nella costellazione a forma di 
Piramide.  
406 E, ricordatevi, era nella Piramide, dove stava la misteriosa Roccia Bianca, 
su cui non era Scritto. E gli Angeli mi presero in quella Piramide che Loro stessi 
formavano, ed i Misteri di Dio sono conosciuti solo a Loro. E, ora, Quelli erano i 
Messaggeri che vennero per Interpretare quella Piramide, ossia quel Messaggio 
del Segreto di questi Sette Suggelli, che si trova dentro la Piramide.  
407 Ora, l’Angelo, era alla mia sinistra, che sarebbe in realtà l’ultimo, ossia il 
Settimo Angelo, se Li contiamo da sinistra a destra. Poiché, Egli era alla mia 
sinistra; io Lo guardavo, verso ovest, e Lui veniva verso est, che sarebbe sul lato 
sinistro. Così, quello sarebbe il Messaggio dell’Ultimo Angelo, molto Importante. 
Ricordate come dissi che Egli aveva la Sua, teneva la testa all’indietro; e le Sue 
grandi ali appuntite, e come volò dritto da me. Ora, Quello è questo Settimo 
Suggello. Esso è ancora una cosa importante. E noi siamo… Non sappiamo 
ancora cosa Esso sia, perché non è permesso che sia spezzato.  
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408 Ma ora, ciascuno di voi nella riunione lo ha notato, che riunione è stata! 
Ognuno sembrava proprio che stesse seduto sulla punta della sedia. E sono stati 
tutti qui attorno, dall’una o le due del pomeriggio, aspettando che si aprissero le 
porte, e venire qui davanti. Stando attorno alle pareti; le gambe indolenzite, e 
così via.  
409 Che cos’è? È stato lo Spirito Santo, che ha mandato giù questi Messaggeri; 
ed Essi Lo hanno Rivelato a noi. E poi notate come Ciò ha combaciato 
esattamente con la Parola.  
410 E poi per farvi sapere a tutti che Questa è la Verità, Egli lo predisse circa 
due mesi fa, ora, o più, prima ancora che accadesse. Quello, quando andai ad 
ovest, non conoscendoLo; tornai qui con l’Interpretazione come Egli Lo ha dato. 
Ora, ricordate, nella Visione, Egli non mi disse nulla nella Visione quando mi 
prese su. Io ero spaventato, avevo paura che sarei morto, ucciso in 
un’esplosione. Vedete, Essi non potevano farlo.  
411 L’interpretazione venne proprio quando io Ne ebbi bisogno, cioè nella 
camera, ed io L’ho dato come L’ha dato Lui.  
412 Ora, vedete amici, le Visioni non vengono meno. Esse sono sempre Perfette. 
Esse sono esattamente vere.  
413 Ora, la Visione, più la Parola, più la storia, più le Epoche della Chiesa, e 
tutto, si fonde assieme. Così, potrei in verità dire che al meglio della mia 
comprensione, e in accordo alla Parola di Dio, e la Visione, e la Rivelazione, che 
l’Interpretazione di ciò è il COSÌ DICE IL SIGNORE.   

 
LA SPADA DEL RE 
LA TERZA TIRATA  

Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24/25-03-1963 
285 Io non lo so. Non so dirlo. Mi addormentai? Non lo so. Entrai in Trance? 
Non lo so. Era una Visione? Non so dirvelo. L’unica cosa che so dire, è ciò che 
io… Proprio la stessa cosa com’erano quegli Angeli! 
286 E ciò colpì la mia mano. Ed io guardai, ed era una Spada. Ed aveva 
un’Impugnatura di Perla,  molto bella; ed aveva una Guardia in Oro. E la Lama 
assomigliava a qualcosa come al Cromo, come all’Argento, solo che era molto 
Scintillante. Ed il Filo della lama era così Tagliente, oh, my! E pensai: “Non è 
questa la cosa più bella?” Si adattava proprio alla mia mano! Pensai: “È 
tremendamente bella. Ma”, dissi io, “ehi, io ho sempre avuto paura di quelle cose, 
di una Spada”. Pensai: “Cosa dovrò fare con Questa?” 
287 E proprio allora una Voce colpì giù lì attorno tanto che fece scrollare le 
rocce. Disse: “Essa è la Spada del Re!” E allora venni fuori da ciò. 
288 “La Spada del Re”. Ora, se Essa avesse detto: “Una spada di un re…” Però 
Essa disse: “La Spada del Re”. E c’è Solo Uno “il Re”,  e cioè Dio. Ed Egli ha una 
Spada, e quella è la Sua Parola, quella per cui ho vissuto. Quella, che Dio mi 
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assista; mentre sto sul Suo Scrittoio Santo qui, con questa Santa Parola che giace 
qui! È la Parola! Amen! Oh, in che giorno viviamo! Che grande cosa! Vedete il 
Mistero e il Segreto? La Terza… 
289 Stando là, quando questo mi lasciò, Qualcosa venne proprio a me e disse: 
“Non temere”. Ora, io non sentii alcuna Voce. Come da dentro di me, parlò. 
Devo proprio dirvi la verità, esattamente ciò che accadde. Qualcosa colpì, e 
disse: “Non temere. Questo è quella Terza Tirata”. 
290 La Terza Tirata! Lo ricordate? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] Egli 
disse: “Tu hai avuto tanti imitatori su questo, ciò che hai cercato di spiegare. Ma”, 
disse, “Questo, non provarci nemmeno”. Ve lo ricordate? Quanti ricordano 
quella Visione? [“Amen”.] Ebbene, essa è dappertutto. Essa è registrata, ed è da 
ogni parte. Ciò è stato circa sei anni fa, sette anni fa. È stato sette anni fa. Disse: 
“Non cercare di spiegare Quello”.  Disse: “Questo è la Terza Tirata, però Io 
t’incontrerò Lì Dentro”. È esatto? [“Amen”.] Egli disse: “Non cercare…” 
291 Ero in piedi con una scarpetta da bambino, quando Egli me lo disse. Disse: 
“Ora, fai la tua Prima Tirata. E quando lo fai, il pesce correrà dietro all’esca”. 
Disse: “Poi osserva la tua Seconda Tirata”, disse, “poiché saranno solo 
pesciolini”. Egli disse: “Poi la Terza Tirata lo prenderà”. 
…298 Una Voce venne, disse: “Tu non puoi insegnare cose sovrannaturali ai 
bambini Pentecostali”. Disse: “Ora, lasciali!”  
299 E proprio allora Egli mi prese su. Egli mi portò su, e mi mise a sedere molto 
in Alto, dove era in corso una Riunione. Sembrava come una Tenda, o una 
Cattedrale, di qualche sorta. Ed io guardai, e lì c’era una piccola cassa, come 
dire, un posticino di là nel lato. E vidi che la Luce stava parlando a qualcuno, al 
di sopra di me, quella Luce che voi vedete là nella Fotografia. Essa Volteggiò via 
da me, in questo modo, e andò sopra quella Tenda. E disse: “Io t’incontrerò là”.  
E disse: “Questo sarà la Terza Tirata, e tu non Lo dirai a nessuno”. E nel Sabino 
Canyon, Egli disse: “Questo è la Terza Tirata”. 
300 E ci sono Tre Grandi Cose che vanno assieme ad Esso. Ed Una s’è dispiegata 
oggi… anzi ieri; l’Altra  s’è dispiegata oggi; e c’è Una Cosa che io non posso 
interpretare, poiché è in una Lingua Sconosciuta. Però stavo proprio lì e 
guardavo ben direttamente ad Essa. E questa è la Terza Tirata che S’Avvicina. 
[Il Fratello Branham batte tre volte sul Pulpito_Ed.] E lo Spirito Santo di Dio… 
Oh, my! Ecco la ragione che tutto il Cielo tacque. 
301 Ora, è meglio che io mi fermi proprio qui, capite. Io mi sento trattenuto a 
non dire di più riguardo a Ciò. Capite? 
302 Così, ricordate, il Settimo Suggello, la ragione che Esso non è stato Aperto. 
[Il Fratello Branham batte sei volte sul Pulpito_Ed.] Vedete, la ragione per la 
quale Esso non Lo ha Rivelato: nessuno doveva sapere in merito. 

 

APPARIZIONE DELLA NUVOLA, 28-2-1963-RIVISTA LIFE DE L 17-5-1963 
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ESPERIENZA DEL 1933 - IL MESSAGGIO PRECURSORE 
INCONTRO CON I SETTE ANGELI - LA PIRAMIDE COMPLETAT A 

APPARIZIONE DEL CAPO CRISTO 
SETTE ANGELI, LA PARRUCCA - GIUDIZIO 

IL FAR DELLA SERA - CREPUSCOLO DELLA SETTIMA EPOCA 
I SUGGELLI APERTI E I MISTERI RIVELATI 

IL MESSAGGIO DI MALACHIA 4 CONFERMATO 
NON UNA TERZA PERSONA, MA LA SOLA PERSONA DI DIO 

APOCALISSE 1; 10; 12 
E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 

8 Rendendoci conto che il nostro tempo qui è limitato, specialmente per quegli 
amici che ascoltano attraverso questo telefono, vorrei richiamare la vostra 
attenzione stamane verso una Fotografia che fu scattata tempo fa dalla 
macchina fotografica, di una Visione che ho avuto qui al Tabernacolo, di 
lasciare l’Indiana, per l’Arizona; dove dovevo incontrare Sette Angeli, nella 
forma di una Piramide. Non sapendo cosa sarebbe accaduto più tardi, quando 
arrivai là, pensando che fosse la fine della mia vita, poiché nessuno avrebbe 
potuto resistere all’esplosione; e sono certo che voi tutti siete a conoscenza della 
storia. E poi nel Canyon Sabino, un mattino come questo, mentre ero in 
Preghiera, là era stata posta una Spada nella mia mano, e disse: “Questa è la 
Parola, e la Spada della Parola”.  
9 Più tardi, apparvero gli Angeli come fu Profetizzato. E nello stesso tempo, un 
Grande Ammasso di Luce partì da dove stavo io, e andò in alto nell’Aria a 
un’altezza di trenta miglia [48 km], e intorno al Cerchio, come le Ali degli 
Angeli, e tracciò nei cieli la Forma di una Piramide nella stessa Costellazione 
d’Angeli che erano apparsi.  
10 La scienza fece la fotografia, fin dal Messico, mentre si muoveva dal nord 
dell’Arizona, dove lo Spirito Santo disse che sarei stato, “quaranta miglia [64 
km] a nordest di Tucson”. E si addentrò nell’aria, e la rivista Life ne riportò le 
fotografie: “Qualcosa di mistico lassù nelle Sfere, dove non potrebbe esserci 
nessuna umidità, dove non potrebbe esserci alcuna evaporizzazione di nessuna 
cosa; all’altezza di trenta miglia, e la larghezza di ventisette miglia [43 km]”, e si 
alzava proprio da dov’erano quegli Angeli.  
11 Ora, s’informano, per sapere. Il settore scientifico, uno di loro a Tucson, 
voleva conoscere qualche elemento significativo, ma non glielo dissi. Voi tutti lo 
sapevate, vi era stato detto prima. Ma non era per loro; era per voi.  
12 E cosi là Egli mi parlò, e disse: “I Sette Suggelli saranno Aperti. I Sette Misteri, 
il Settuplo Mistero della Bibbia, che è stato chiuso sin dalla fondazione del mondo, 
sarà Rivelato”. E noi, benché un umile Gruppetto, a confronto di tutto il mondo, 
abbiamo gustato queste Benedizioni, ascoltando quei Misteri. Matrimonio, 
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divorzio, la progenie del serpente, tutte queste varie questioni, ci sono state 
completamente Rivelate, non dall’uomo, ma da Dio Stesso, che ha Aperto quei 
Sette Misteri; di ciò che era la Chiesa, come era in Origine in Cristo, e come Essa 
sarebbe stata Rivelata nell’Ultimo Giorno.  
13 E ora, abbiamo la Fotografia fuori sul tabellone, nel modo in cui questa 
saliva. Ma, poi, ho la Fotografia che è qui presente, se notate, come l’ha 
riportata la rivista Life. Ma mi chiedo se il mio uditorio, qui visibile, abbia mai 
osservato realmente la Foto, vedete, vedete, nel modo in cui dovrebbe essere.  
14 Ricordate, io stavo Predicando quando venne questa Visione, sull’argomento 
del Libro dell’Apocalisse, dove i Giudici Antichi, dove abbiamo visto Gesù in 
Apocalisse 1. Quando cominciammo ad Aprire i Sette Suggelli… o le Epoche 
della Chiesa piuttosto, proprio prima dell’Apertura dei Sette Suggelli. Cristo era 
in piedi con “i Capelli come Lana, Bianchi”. E ve lo descrissi, che gli antichi 
giudici inglesi, e i giudici di molto tempo fa, quando andavano sul seggio, a 
prestare giuramento, era conferita loro la loro suprema autorità. Essi portavano 
una parrucca bianca sui loro capi, come avveniva, per mostrare la loro suprema 
autorità.  
15 Bene, se girerete la Foto in questo modo e guardate, probabilmente la potete 
vedere dall’uditorio, è Cristo. Vedete i Suoi Occhi che guardano qui, proprio il 
più Perfetto Possibile; che porta la Parrucca Bianca della Suprema Deità e 
Giudice di tutti i Cieli e della Terra. Potete vedere i Suoi Occhi, il Naso, la Sua 
Bocca? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Girate solo la Foto da così, dal 
modo in cui l’hanno riportata loro; in questo modo, nel modo in cui dovrebbe 
essere. E voi… Potete vederla? [“Amen”.] Egli è Giudice Supremo. Non c’è 
nessun altro all’infuori di Lui.  E questa è di nuovo un’Identificazione Perfetta, 
una Conferma che questo Messaggio è la Verità. Questo è la Verità. Esso è vero. 
E fa di Lui, non una Terza Persona, ma la sola Persona!  
16 Con il bianco, capite, voi vedete lo scuro, il Suo Viso, la Sua Barba e i Suoi 
Occhi. E notate, Lui sta Guardando… Da Lui viene questa Luce che Splende 
sulla Destra, verso cui Guarda. E sulla Croce, ecco dove Lui Guardava, a 
Destra, dove Lui Perdonò il peccatore. Noi andiamo ancora avanti nel Suo 
Nome, nella Luce della Sua Risurrezione.  
17 Stamane, vorrei avere proprio tanto tempo da trascorrere su questi fenomeni 
che oltre ogni ombra di dubbio, sono stati dimostrati nei trent’anni passati, o 
trentacinque anni, proprio qui in questa chiesa; da allora giù al fiume, quando 
quella stessa Luce scese qui a Jeffersonville, nel 1933, e disse quelle Parole: 
“Come Giovanni Battista fu inviato per precorrere la Prima Venuta di Cristo, il tuo 
Messaggio Precorrerà la Seconda”. Siamo al tempo della fine, e lo vediamo. 
Talvolta ci chiediamo perché non si sia diffuso per tutta la terra; forse se Dio lo 
vorrà, una volta o l’altra avremo l’occasione di spiegarlo. 
 

Qual'è l'Attrazione sul Monte? Jeffersonville, Indiana, Usa,  25-07-65  
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146 Junior Jackson che è in ascolto, vi ricordate il Sogno che egli ebbe il quale io 
interpretai: “l’andare, in direzione del tramonto del sole?” E ciò successe sul 
monte “Sunset!”  [in inglese “SUNSET”  significa appunto tramonto–N.d.Tr.] È il 
Tempo della Sera, il Tempo del Tramonto. Il Messaggio del Tramonto 
attraversò un tramonto della storia, un tramonto, della Profezia, piuttosto, 
essendo Adempiuta. E ci sarà Luce in sul far della sera sul monte SUNSET nel 
Coronado Foresi, 40 miglia (mile) a nord di Tucson. Procuratevi la carta 
geografica e vedete se c’è il SUNSET PEAK [il Picco del Tramonto–N.d.Tr.] 
Ecco esattamente dove accadde. Non lo sapevo fino all’altro giorno.  
147 Tutto quel che non finirà, si sviluppa costantemente. Dalla stessa cosa che 
accadde, alla Foto che è Gesù che ci sta osservando, ed ora… esattamente sul 
Monte Sunset, e la Luce del tramonto. La Luce della sera è giunta, Dio che 
rivendica Se stesso. Che cos’è? è un fatto che Dio e Cristo sono Uno. Il “Bianco.”  
Quanti la videro, la Parrucca Bianca su di Lui, come ne abbiamo parlato nella 
Rivelazione 1? [Il fratello Branham si riferisce qui alla predica introduttiva delle 
Sette Epoche della Chiesa–N.d.Tr.] Vedete, la Suprema Divinità, la Suprema 
Autorità!  Nessun’altra voce, nessun altro Dio, niente di niente; “In Lui Abita 
Corporalmente la Pienezza della Divinità.” Gli Angeli stessi erano la Sua 
Parrucca. Amen. 

 
Cercare di fare a Dio un servizio senza che sia la Volontà di Dio, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, 18-7-1965 
88 Ora, in questo, un giorno la guardavo stando in piedi, e Qualcosa mi disse… 
guardandola e pensavo… Il fratello Hickerson, uno dei miei amministratori… 
ovvero dei diaconi nella chiesa in Jeffersonville… Se io non credo nell’andare in 
Chiesa, perché ho Chiese? Le avevamo tutte attraverso il paese, collegate l’altra 
sera, ogni duecento miglia quadrate avevamo una delle mie Chiese. 
89 Ora, questa Foto, stavo in piedi, guardandola, e Qualcosa… Stavo in piedi 
nella mia stanza. Qualcosa disse: “Girala verso destra”. Io ascoltavo. 
…92 Pensai: “Forse quella Voce vuole dire girala verso destra”. E quando lo feci, 
la vedete cos’è: la Testa del Cristo di Hoffman, a Trentatré anni. Ecco, guardate 
qui dentro, vedete la Sua Barba Nera, la Sua Faccia, i Suoi Occhi, il Suo Naso, 
ed ogni altra cosa. Vedete la parte nei Suoi Capelli qui che viene fuori. Ed Egli è 
Imparruccato con quella Parrucca Bianca d’Angelo, per mostrare che il 
Messaggio che Lui è Dio è la Verità. Egli è il Giudice Supremo dell’Universo, il 
Giudice Supremo del Cielo e della terra. Egli è Dio e nient’altro che Dio. Egli è 
Dio espresso in Forma Umana chiamato il Figlio di Dio, il quale Figlio era la 
Maschera. E se ciò non rende il nostro Messaggio esattamente Giusto: 
Identificato tramite la Scrittura, Identificato nel  Servizio, Identificato tramite la 
Sua Presenza, Lo stesso, Ieri, Oggi, e in Eterno. Perciò quei Sette Suggelli sono la 
Verità, fratelli.  Forse potreste essere in disaccordo con loro, ma sedetevi 
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semplicemente e Studiatelo una volta con un cuore aperto, lasciate solo che lo 
Spirito Santo vi Guidi da… 
93 Qui, quando il fratello Jack… lo chiamai prima che predicassi questo e una 
volta parlai con lui riguardo a: “Cos’era questa Parrucca Bianca?” 
94 Lui disse: “Bene, fratello Branham, dichiaro che sia che ciò era nel… era dopo 
la Sua Risurrezione nel Suo Corpo Glorificato”. Stavo parlando col fratello Jack. 
E c’è… Non conosco nessuno nel mondo su cui farei più assegnamento dei loro 
insegnamenti sulla teologia e cose simili come preferirei il fratello Jack Moore ed 
il fratello Vayle, e tali uomini come quello, autentici teologi che hanno letto tutti 
i generi di libri e differenti punti di vista da ogni cosa. Bene, ma, vedete anche 
con quello, e il mio più intimo amico, io non potei riceverlo, c’era qualcosa lì che 
non lo coglieva proprio. 
95 E poi quando venne, questa, allora vedo cos’è. Qui c’è la Sua Barba Scura. La 
vedete, suppongo. Vedete? La Sua Barba Scura e i Capelli Scuri, i Suoi Occhi, il 
Naso, ogni cosa, proprio perfettamente, e anche la parte nei Suoi Capelli che 
passa su questo lato. Egli è Dio! Vedete? Ed Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno. E questa è la Rivista Life. Penso che questa sia la… Dimentico ora quale 
pubblicazione sia; oh, il diciassette maggio 1963. Ecco quand’è uscita, se 
qualcuno vuole la rivista. È la stessa foto in cui sul retro c’è Rockefeller e sua 
moglie. E questa è la nuova rivista Science che “Essa è ancora un Mistero”. 
 

Vergognarsi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-7-1965 
63 Vedete la Fotografia l’altro giorno, come là Egli girò quella fotografia di lato? 
E la Stessa Fotografia di quei Sette Angeli che sono stati Sollevati, Giratela sul 
lato Destro, e là è il Volto del Signore Gesù che Guarda giù di Nuovo alla Terra. 
64 Vi ricordate quando Predicai Le Sette Epoche della Chiesa, non potevo capire 
perché Gesù stava là col “Bianco”  al di sopra del Suo Capo. Egli era un Giovane 
Uomo. Lo ripresi nella Bibbia; diceva, “Egli venne all’Antico di Giorni, i Cui 
Capelli erano Bianchi come Lana”. Gesù aveva solo trentatré anni e mezzo, alla 
Sua Crocifissione.  
65 Telefonai al Fratello Jack Moore, un teologo. Egli disse: “Oh, Fratello 
Branham, questi è Gesù nel Suo stato Glorificato”. Disse: “Dopo la Sua Morte, 
Sepoltura, e Risurrezione, Egli passò a questo”. Ciò suonava benissimo per un 
teologo, ma ciò non andava bene, ciò non coglieva con esattezza la cosa.  
66 Andai lassù e cominciai da quella prima Epoca della Chiesa, là lo Spirito 
Santo lo Rivelò. Ora ce l’avete proprio sulle vostre Epoche della Chiesa. Ritengo 
che i Libri saranno pubblicati molto presto ormai, con tutti i dettagli.  E mostrò 
che Gesù era Giudice. C’è una Parrucca Bianca che solevano portare, si 
mettevano addosso una parrucca e la portavano quale giudice, in Inghilterra lo 
fanno ancora quando avete l’autorità suprema. E in questa Fotografia girandola 
di lato, eccoLo là, i Suoi Capelli Neri, la potete vedere sul lato della Sua Barba, e 
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addosso la Parrucca Bianca. Egli è l’Autorità Finale, Egli è l’Autorità Suprema.  
Anche Dio Stesso disse così: “Questo è il Mio diletto Figliolo, ascoltateLo”.  
67 EccoLo là con quegli Angeli, il Messaggio, che furono le Sette Rotture di quei 
Sette Suggelli che Rivelarono la progenie del serpente e tutte queste Cose qui. E 
mostra che ciò è la Sua Stessa Copertura, è la Sua Autorità Suprema. Egli è 
Supremo, e Lui è Imparruccato, o Coperto. La Bibbia ha detto che Egli cambiò 
il Suo Volto, ossia cambiò Se Stesso, En Morphe. La Parola viene dalla Parola 
greca en Morphe, che intende un attore greco che recita molte parti; oggi egli è 
una cosa, nell’atto seguente egli è qualcos’altro. Egli era Dio, il Padre, in un 
Atto; Dio, il Figliolo, in un altro Atto; e poi Dio , lo Spirito Santo, in quest’Atto. 
Capite? EccoLo, la Sua Parola è ancora Suprema. Noi stiamo vivendo negli 
Ultimi Giorni. 
 

Il Suggello di Pasqua, Phoenix, Arizona, Usa, 10-4-1965 
256 “Perché ora siamo Redenti da Lui, e siamo Risorti con Lui, e siamo ora (non 
saremo) seduti nei Luoghi Celesti in Lui”. Ora, quando abbiamo questo Spirito in 
noi, l’estratto, mostra che tutti i dubbi sono stati cancellati. Cosa? Cristo vive. 
Non io vivo, non me. “Cristo vive in me”. Non voi vivete, ma Cristo vive in voi; 
perché la Sua vivente Parola vive in voi, mostrando che tutti i resoconti di tutte 
le vostre idee metodiste, e battiste, e pentecostali, tutto il resto, sono stati 
cancellati. E Gesù Cristo…  
257 Come sul Monte Trasfigurazione, tutti i Profeti e ogni altra cosa sono finiti. 
Tutti i giorni dei luterani, dei metodisti, dei presbiteriani, vanno tutti bene, però: 
“Questo è il Mio diletto Figliuolo. AscoltateLo”, la Parola di quest’Ora, l’Ora dei 
Suggelli. Quando, tutti i Misteri Remoti, che sono stati Nascosti tutti questi anni, 
sono quella Grande Piramide del tempo che fu recisa, la Pietra della Vetta, 
rendendola Levigata, cosicché la stella di Davide si stabilirà al Suo posto. E la 
Grande Chiesa dell’Iddio Vivente sarà Innalzata come le Ali di un’Aquila, 
trasportata lassù nella Gloria. Sì. 

 
MUTAMENTO DEL PROFETA PRIMA 

DELL'APERTURA DEI SUGGELLI 
SIMBOLO DELL'ADOZIONE 

Stare sulla Breccia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-06-1963 
93 Una notte il Signore lo svegliò, un mattino. Eravamo seduti lui ed io, 
sembrava come a Gerusalemme alla tavola della Comunione del Signore, e stavo 
parlando. Non poteva comprenderlo. E il Fratello Roy, seduto presente, che mi 
guarda proprio ora, e lo vide. E mi chiamò, a Houston…o là in Arizona, o mi 
mandò una lettera e io lo richiamai. Disse: “Eri seduto là, Fratello Branham, e ho 
visto quella grande Colonna di Luce entrare e afferrarti, e portarti via dalla tavola 
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del Signore, e andasti ad ovest”. Perché era seduto dalla parte ad est e mi 
osservava andare ad ovest, e questa Luce entrò e mi portò fuori.  
94 Disse che era un mattino, come se fosse una Visione. Si alzò nel letto, circa le 
tre o le quattro di mattina, qualcosa del genere, e vide ciò accadere. E disse che 
urlò, sembrava, per giorni: “Fratello Bill, ritorna!”  E Roy ed io siamo stati veri 
fratelli. Viviamo insieme, e cacciamo insieme, e siamo proprio fratelli. Ed egli mi 
gridò, al punto che era rauco in gola, “Ritorna! Portatelo indietro! Portatelo 
indietro”, piangendo. Disse che io… Ecco venire quella Colonna di Fuoco che 
ritornava, o una Nuvola ritornava, ed Egli mi pose a capo tavola, ed ero stato 
cambiato. Era un Mistero per il Fratello Roy, l’essere stato cambiato, l’apparire 
diverso. Ho posto quassù questa per qualcosa che voglio ricordare, “essere 
Mutato”, quando gli darò l’interpretazione di ciò.  
95 Quello era appena prima che tornassi per i Sette Suggelli. Quando sono 
tornato per i Sette Suggelli, allora io… Un mattino si mise in contatto con Billy, e 
voleva parlare con me. E avevo da fare, in Preghiera per i Sette Suggelli. E 
allora mi disse di… Ciò accadde di nuovo, e si ripeté ancora. Fratello Roy, se 
sbaglio in questo, tu richiama la mia attenzione. E disse che egli si alzò di nuovo, 
al mattino, immagino ancora presto, al mattino. E guardò là nella stanza e vide 
questa Grande Luce, o una Nuvola che veniva su una montagna. Mi chiese, non 
molto tempo fa: “C’era qualcosa riguardo a una Nuvola nel trovarsi su una 
montagna”, e dissi… “nella Bibbia?”  
96 E dissi: “Sì, quando Pietro, Giacomo, e Giovani furono portati su, e la Nuvola 
adombrò il Signore Gesù. E Dio parlò, disse: “Questo è il mio amato Figlio”. Ho 
Predicato qui su questo, non molto tempo fa. Un piccolo Messaggio, i fratelli dei 
nastri potrebbero comprendere, AscoltateLo. Immagino che forse l’avete 
registrato. Sono sicuro.  
97 E disse che salì sulla Montagna. E quando lo fece, io mi trovavo là. E una 
Voce venne dalla Nuvola, (Non era così, Fratello Roy?) e disse qualcosa di questo 
genere: “Questo è il Mio Servitore. E l’ho chiamato ad essere un Profeta per 
l’Epoca, per guidare le persone proprio come fece Mosè. E gli è stata data 
l’Autorità, egli potrebbe chiamare all’Esistenza”. O qualcosa del genere, come 
fece Mosè, come comandò che le mosche entrassero. E sappiamo degli scoiattoli, 
e così via, e le cose che sono già avvenute. La piccola Hattie Wright là dietro, 
immagino conosciate cosa è successo a casa. Ed Egli gli disse che io avevo fatto 
ciò che aveva fatto Mosè. 

 

ADOZIONE 
I VESTIMENTI E LA VOCE 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

I VESTIMENTI INCONTAMINATI 
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L'UNIONE CON CRISTO, CONTRAPPOSTA A QUELLA DEI SIST EMI 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Sardi, Capitolo 7:62-63 

Ap. 3:5: “Chi vince sarà dunque Vestito di Vesti Bianche e Io non cancellerò il suo 
Nome dal Libro della Vita, ma riconoscerò il Suo Nome davanti al Padre Mio e 
davanti ai Suoi Angeli”. 
7-62: “Chi Vince sarà dunque Vestito di Vesti Bianche”. Questa è in realtà una 
ripetizione del vs. 4, ove viene fatto riferimento a quegli ‘alcuni’ i quali non 
hanno contaminato le loro Vesti. Anni fa noi solevamo avere un detto che, senza 
dubbio, deve esser stato preso da questo verso. Esso era: “Tenete le camicie 
pulite”. Ciò voleva dire: non lasciatevi coinvolgere in cose poco chiare; altri 
saranno coinvolti e tu potresti essere tentato ad esserne coinvolto, o qualcuno 
potrebbe persino cercare di coinvolgerti; ma tieniti pulito da tutto questo e 
percorri un sentiero che sia lontano da ciò. Dio ora sta per ricompensare coloro 
che seguono questo Consiglio. Essi stanno per essere Vestiti di Bianco perfino 
come è vestito di Bianco Lui. Pietro, Giacomo e Giovanni, Lo videro sul Monte 
della Trasfigurazione, e le Sue Vesti erano Bianche come la Luce. Questo è il 
modo in cui i Santi saranno Vestiti! Le loro Vesti saranno Splendide; 
Bianchissime. 
7-63: Voi sapete che stiamo vivendo nel Tempo della Fine. È in questa Epoca che 
le chiese stanno per unirsi insieme. E come ora esse controllano perfino le 
politiche del mondo, così presto esse controlleranno anche le finanze del mondo. 
Allora, se tu non appartieni all’organizzazione mondiale delle chiese, tu non 
sarai più in grado né di comprare né di vendere. Tu perderai tutto. Coloro che 
restano Fedeli a Dio e tengono le loro vesti pulite dalle sozzure di questo ‘sistema 
mondiale’ di ordine chiesastico, saranno fisicamente spogliati. A loro si 
presenterà una grande tentazione, cioè: cedere. Dei predicatori, con la scusa di 
servire Dio all’interno della struttura del sistema anticristo della bestia, 
cederanno. Essi cederanno alle lusinghe illusorie della gerarchia. E la gente 
seguirà questi falsi pastori proprio fin dentro al macello. Ma nel giudizio, essi 
saranno trovati tutti nudi. Ad essi non saranno date quelle vesti bianche; e 
neppure cammineranno con Lui. Tu non puoi camminare negli sporchi abiti del 
mondo, dando qui le tue mani al diavolo, e poi aspettarti di essere con Dio. È 
tempo di svegliarsi ed ascoltare la Voce di Dio che Grida: “Uscite da essa 
(religione organizzata), o popolo Mio, affinché non abbiate parte ai suoi peccati e 
non vi venga addosso alcuna delle sue piaghe”. Amen! Dio sta parlando. Fuggi 
dalle religioni di questo mondo allo stesso modo come fuggiresti dalla peste! 
Smetti di camminare col mondo ed imbianca le tue vesti tramite il pentimento ed 
il Sangue dell’Agnello. Ma fallo ora, perché domani potrebbe essere troppo 
tardi. 
 

Legge o Grazia, Jeffersonville, Indiana, Usa, 6-10-1954 
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103 Ecco l’Innocente che morì; affinché io, l’indegno, potessi essere reso Giusto, 
affinché potessi avere un Diritto alla Vita. Quello è l’indegno. E noi siamo… Tu 
sei l’indegno per cui quell’Agnello morì. Ora tu vieni quassù e metti le mani 
sopra di Lui, vedi, e fai la tua Confessione, e Dio ti risponde con lo Spirito Santo, 
come una Conferma che Lui ti ha ricevuto… Per un Unico Sacrifico (eccolo), per 
un Unico Sacrifico Egli ha in perpetuo resi Perfetti…  
…34 Ora notate: “Tutta la Legge avendo un’Ombra dei Futuri Beni…” Vedete, 
solo un’Ombra. Ora, sotto la Vecchia Dispensazione, Paolo stava cercando di 
dire come essi, i maschi, erano stati Circoncisi nella carne, come un Simbolo 
dell’odierna Circoncisione del Cuore, dello Spirito Santo. Come essi a quel 
tempo osservavano i Comandamenti, i quali erano scritti su Tavole di Pietra. 
Negli ultimi giorni, Dio disse che Lui Li avrebbe Scritti sulle Tavole di Carne del 
nostro cuore.  
…118 Eccolo! Io…è appena capitato in questo caso che mi sia giunto. Fratello, se 
stai indossando soltanto il vestimento di una chiesa, è meglio che ti sbarazzi di 
quella cosa; non puoi andare dietro il Luogo Santissimo. Il Vestimento che il 
Sommo Sacerdote indossava là dentro, doveva essere fatto da mano santa, 
materiale scelto, Amen, ordinati da Dio. Eccolo. Perciò se ti sei unito alla chiesa 
e pensi di essere a posto, sei nell’errore. Capite? Deve essere una Veste Scelta da 
Dio. E i nostri logori abiti d’ipocrisia non sussisteranno in Sua Presenza. 
Occorre lo Spirito Santo, che è la Veste di Dio che veste il credente per andare 
dietro il Luogo Santissimo. Oh, quello va bene. Mi piace questo. Quella era 
Nuova. Non è stata mai mandata giù una come quella prima, ma, è quella, solo 
quel tipo, quella è la vera vitamina. Capite? Occorre lo Spirito Santo!  
…124 Ora Dio il Padre, lo Spirito Santo, esce e ti dà un invito per la Cena delle 
Nozze. Capite? Ora spetta allo Sposo, poi, fornire le Vesti. Ed Egli lo fece, 
tramite la Sua stessa Vita, distribuendo lo Spirito Santo. E tu vieni alla Porta, 
amen, con il tuo invito. Gesù disse: “Io Sono la Porta dell’Ovile”. E quando vieni 
mediante il Nome di Gesù, ricevi il Battesimo dello Spirito Santo. È esatto? 
Ricevi lo Spirito Santo, allora entri, e diventi un membro, un membro della 
Famiglia di Dio. Un membro!  
…172 Così ecco cosa abbiamo bisogno di fare quando veniamo a Cristo. 
Scendiamo lì finché lo Spirito Santo ci ha Sterilizzati e fatto Evaporare tutto da 
noi, allora Dio può mettere lo Spirito Santo lì dentro, senza alcun Processo di 
inasprimento, vedete. Egli Lo mette proprio lì dentro, e siete sempre amabili. 
…176 Così suppongo che quello è proprio il modo in cui Dio deve prenderci, 
sapete, semplicemente che tutto il diavolo Evapori via da voi finché saltate in 
Gloria. Allora siete pronti per essere conservati. E allora Dio vi Suggella, sapete. 
Così ecco cosa abbiamo bisogno qui, è una buona Riunione all’Antica, fino a che 
tutta l’inimicizia, ogni cosa che è diversa da Cristo, venga tutta evaporata via, 
vedete. Proprio evaporata via fino a che tu semplicemente vieni: “Signore, mi 
dispiace”. “Fratello, perdonami. Non intendevo farlo. Io non lo farò più”. “O Dio, 
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sii misericordioso verso di me!” Così, allora tu sei pronto per essere conservato, 
vedete. Dio è pronto a usarti per davvero. Quando prendi quelle cose passate, tu 
rubavi, sai, e correggi ciò, dicendo: “Fratello, io non intendevo rubare quello, sai. 
Nossignore. Io sono anche disposto… Io pagherò il doppio per ciò”. Capite? 
Allora metti tutto a posto, sai. Proprio così. Ecco cosa abbiamo di bisogno. Oh, 
my!  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA VOCE NELL'ADOTTATO - ASCOLTATELO 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, la Visione di Patmos, Capitolo 2:21-23 
2-21: Ap. 1:11: “Diceva: Io Sono l’Alfa e l’Omega, il Primo e l’Ultimo, e Ciò che 
tu vedi Scrivilo in un Libro e mandalo alle Sette Chiese che sono in Asia: ad Efeso, 
a Smirne, a Pergamo, a Tiatira, a Sardi, a Filadelfia e a Laodicea”. Eccolo qui! Il 
Primo e l’Ultimo, l’Alfa e l’Omega, cioé: il TUTTO.  Il Vero ed Unico Dio. La 
Voce e Parola di Dio. Realtà e Verità sono Vicine. Quanto è Meraviglioso essere 
nello Spirito! Oh, essere nella Presenza di Dio ed AscoltarLo...! “Ciò che tu vedi 
scrivilo in un Libro e mandalo alle Sette Chiese”. La Voce che annunziò la Sua 
Parola nel Giardino dell’Eden e sul Monte Sinai, la cui Voce fu anche sentita 
nell’Eccellente Gloria sul Monte della Trasfigurazione, fu ancora una volta fatta 
Risuonare, e questa volta per le Sette Chiese con una Finale e Completa 
Rivelazione di Gesù Cristo. 
2-22: “Giovanni, Scrivi le Visioni. Fai di esse una documentazione per le Epoche 
che seguiranno, poiché esse sono le Vere Profezie che DEVONO adempiersi. 
Scrivile ed inviale, facendole conoscere”. 
2-23: Giovanni riconobbe quella Voce. Oh! Se sei uno dei Suoi, allora, quando 
Egli ti chiama, anche tu riconoscerai quella Voce.  

 

ADOZIONE 
CARITA' PERFETTA 

ENTRARE NEL LUOGO SANTISSIMO 
MANGIARE LA MANNA 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

L'ADOZIONE IMPLICA ENTRARE NEL LUOGO SANTISSIMO 
IN DIO - MATRIMONIO PERFETTO - IDENTIFICAZIONE 

SOLO ALLORA L'AMORE E' RESO PERFETTO QUANDO NEL 
LUOGO SANTISSIMO ABBIAMO PIENA RIVELAZIONE 

I VINCITORI NON HANNO SOLO LA CONOSCENZA DEL 
MESSAGGIO-MANNA DELL'EPOCA, MA HANNO ESSA, QUALE 
MANNA RIVELATA E NASCOSTA-RISERVATI PER GLI ELETTI 
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Una Vita Nascosta, 6-10-1955, Chicago, Illinois, Usa 
32 Adesso, notate anche in questo Grande Movimento, come Dio li ha portati in 
questo Luogo Glorioso. Una volta, Dio disse a Mosè, quando la Manna 
cominciava a cadere, la Manna era una Figura della Vita: Cristo che discende 
dal Cielo e muore qui sulla terra, per poterci dare la Vita. La Manna cadeva dal 
cielo e restava al suolo e le persone ne mangiavano per mantenersi in vita. Cristo 
è disceso dal Cielo, è diventato la Manna affinché potessimo vivere attraverso di 
Lui. E notate, dunque, le persone mangiavano la Manna, dovevano prenderla 
rapidamente e mangiarla. Difatti, quando il sole si alzava, poco tempo dopo, si 
guastava, era una Figura di Cristo, lo Spirito Santo. La Manna era una figura 
dello Spirito Santo oggi. Come Dio ha condotto la chiesa nel naturale con la 
Manna naturale, conduce la chiesa oggi nello spirituale nutrendola della Manna 
Spirituale. Quando all'inizio la Chiesa aveva Vinto, avendo attraversato il Mar 
Rosso, che era una figura del sangue, è andata dall'altro lato attraversando il 
Giordano, sulla strada verso la Terra Promessa, la Manna è caduta la prima 
notte. Amen. E quando la Chiesa è passata dalla vita alla morte il giorno di 
Pentecoste, Dio ha fatto cadere la Manna Spirituale dal Cielo, che nutre la 
Chiesa finché Gesù ritorni di nuovo, affinché noi entriamo nel Millennio, nella 
Terra Promessa. Amen. 
33 Oh! quando l'avevano raccolta e ne avevano mangiato, avevano detto che era 
dolce. “Ciò aveva il gusto del Miele sulla Roccia”, dicevano. Il Gusto del Miele. 
Davide chiamava ciò del Miele sulla Roccia, ed è ciò che questa era. Osservate 
una Figura Simbolica adesso. La Manna non aveva mai cessato di cadere fino al 
giorno in cui erano entrati nella Terra Promessa; durante quarant'anni, la 
stessa Manna cadeva ogni giorno. Alleluia! Come vai a prendere lo Spirito Santo 
e lasciarlo a Pentecoste? Fratello, ciò è stata continuamente una sola Pentecoste. 
Difatti, la durezza del cuore dell'uomo gli impediva di mangiare la Manna… 
Questo è vero. 
34 Notate bene, ciò era allora una Figura Simbolica. Ebbene, il Giorno di 
Pentecoste quando la nostra Manna… non appena le persone erano entrate nella 
sala di sopra, avendo ubbidito ai comandi del Signore Gesù, e che avevano 
aspettato, aspettato nella Città di Gerusalemme per la Venuta dello Spirito 
Santo, per la prima volta, venne dal Cielo un Suono come di Vento Impetuoso 
che soffia e riempì tutta la casa dove essi sedevano. E apparvero loro delle 
Lingue come di Fuoco che si dividevano, e andarono a posarsi su ciascuno di 
loro. Così furono tutti Ripieni di Spirito Santo e cominciarono a Parlare in altre 
Lingue, secondo che lo Spirito dava loro di Esprimersi. Uscirono nelle strade, 
loro che formavano un piccolo gruppo di predicatori codardi, si nascondevano 
in una sala di sopra, ma all'improvviso, la Manna venne, riversandosi dall'alto 
per nutrire le loro anime. Allora, uscirono nelle strade con un'Esperienza, che 
non avevano mai avuto prima, una meravigliosa Figura Simbolica di Dio che 
nutre la Sua Chiesa durante questo viaggio verso la Terra Promessa. 
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35 Notate fratelli. Per quanto tempo questa Manna doveva durare? Essa è 
durata lungo tutto il viaggio, finché essi sono entrati in un'altra dispensazione, 
nella Terra Promessa. Per quanto tempo dovrà durare? Finché Gesù venga. 
Pietro ha detto: “Ravvedetevi e ciascuno di voi sia Battezzato nel nome di Gesù 
Cristo per il perdono dei peccati, e voi riceverete il dono dello Spirito Santo. Poiché 
la Promessa è per voi e per i vostri figli e per tutti coloro che sono lontani, per 
quanti il Signore Dio nostro ne chiamerà”. Per quanto tempo durerà? “Per quanti 
il Signore Dio nostro ne chiamerà”. E finché la dispensazione della Grazia sarà 
là, Dio continuerà a chiamare uomini e donne al Suo servizio. Così, lo Spirito 
Santo è proprio così reale oggi. Adesso, Egli non ha mai detto… Adesso, quando 
loro mangiavano questa Manna, ricordatevi, se essi la mangiavano… Molte 
persone ne mangiano e dicono: “Ecco la cosa”. Loro dovevano raccoglierla ogni 
giorno mentre era fresca. È vero. Dovevano raccogliere la Manna fresca ogni 
giorno, perché verso le nove, nella seconda fase, cominciava a sciogliersi. Ciò 
periva. 
36 E spesso, le persone che vivono nel secondo locale di Dio, nella Comunione, 
dopo che hanno ricevuto già la Parola, sono entrati nella Seconda Fase per 
ricevere Cristo nella loro vita, non sanno tuttavia ciò che significa questa 
Camera Segreta, cos'è la Camera da Letto, cos'è il Luogo di Riposo, loro 
mangiano la Manna. Ma avete notato che se lasciavano trascinare ciò per molto 
tempo, ciò finiva per sciogliersi. C'era... si guastava. Ed io penso che molte 
persone hanno avuto molti crampi nel campo, quando vanno a mangiare ciò che 
il Signore dà nel campo, e prima che arrivi un altro Risveglio, loro sono già 
tornati indietro e si sono pervertiti in qualche genere di culto o in qualcos'altro. 
Ecco il problema, 
fratello, tu non sei mai arrivato da qualche altra parte. 
37 Dio disse a Mosè: “Fatti un Vaso d'Oro”. (Alleluia!) “E metti questa Manna là 
dentro”. E ricordatevi che quando un credente entrava là, questa Manna non si 
esauriva mai. Era sempre fresca, nuova e deliziosa man mano che i giorni e gli 
anni passavano. E ogni uomo che viene a Cristo, che si Nasconde e che il Velo 
cade dietro di lui, è nella Presenza del Dio Onnipotente, Mangia la Manna 
giorno e notte, ora dopo ora. È sempre dolce come lo era il primo giorno quando 
qualcosa parlò alla sua anima. È di questo che abbiamo bisogno oggi, di entrare 
da qualche parte dove si trovano queste cose, non di tenerci lontano e pretendere 
o non tenerci lontano ed agire, ma entrare realmente all'interno. Amen. 
38 Ricordatevi adesso, solo i Credenti, solo gli Eletti entrano là, coloro che Dio 
ha Scelto. Credo che è in Apocalisse 2 che viene detto: “Chi Vince”.  Dunque, ciò 
è Promesso ai Vincitori. Voi direte: “Ho vinto la sigaretta”. Non è di questo che 
Egli parla. Ci sono molte più cose che vanno col cristianesimo, al di là del fatto 
di non fumare sigarette o di non bere il whisky. "Chi Vince Erediterà tutte le 
Cose, Io sarò per lui Dio ed egli sarà per Me Figlio, e (ascoltate) Io gli darò della 
Manna Nascosta." Amen. "Lo Nasconderò e gli darò delle Cose Nascoste riguardo 
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alle quali il mondo che è all'esterno della Cortina non sa niente." Alleluia! Anche 
se mangiano la Manna, loro non ne sanno nulla al riguardo. “Gli darò della 
Manna Nascosta e una Pietruzza col suo nome scritto sopra”. Voi comprendete ciò 
che intendo dire: l'Entrata nell'Adozione o il Luogo Nascosto in Dio. 
39 I predicatori del Vangelo non si preoccupano delle vostre denominazioni e di 
ciò che il mondo pensa, ma cercano di accedere alla Manna Nascosta, là dove la 
Piena Rivelazione di Dio è… Rende l'Amore Perfetto nel vostro cuore, e Dio, e 
voi, e tutto il resto, siete a Riposo. Qualunque cosa accada, qualsiasi cosa sia, 
siete Nascosti. Oh, che Luogo per vivere. Oh, lasciatemi rimanere là. Come dice 
il cantico: “Lasciatemi riposare sotto l'albero dove… colano liberamente, dove 
l'Agnello è la Luce e l'Anima di chi è salvato non muore mai”. Amen. 
40 Certo, le persone, là all'esterno, mangiavano della Manna, ma loro non ne 
sapevano niente. Non erano mai stati all'interno. Ci sei mai stato, mio caro 
fratello? Non disprezzate la mia ignoranza, ma vorrei chiedervi qualcosa. Siete 
mai arrivati, nella vostra vita, ad un punto dove Cristo Significa per voi più di 
tutte le dispute che potete avere a proposito della vostra Chiesa? Cristo ha già 
Significato per voi più del mondo intero? Non voglio parlare dell'effetto di 
un'emozione o di un lavoro mentale; voglio parlare di ciò che viene dal fondo del 
vostro cuore, qualcosa che è stabilita all'interno, mostrando che qualcosa ha 
avuto Luogo, e voi non sapete come ciò è arrivato, ma siete Nascosti e tutto il 
vostro motivo è di servire Gesù Cristo. Sei entrato in questo Luogo, mio caro 
fratello? Sei arrivato al punto in cui non ti preoccupi di ciò che qualcuno dice, di 
non uscire e fare lo scaltro, ma affinché l'Amore di Dio sia talmente ancorato in 
te che non vedi nient'altro; tutto il tuo motivo è di fare la Volontà di Dio, 
l'Amore per tutti scorre liberamente ovunque? Che Luogo per vivere! È il 
Luogo Nascosto. È il Luogo che noi dobbiamo raggiungere, fratelli miei. È in 
questo Luogo che Dio Rivela i Suoi Segreti. È il Luogo dove Dio Compie 
l'Investitura e la Chiamata. Comprendete ciò che voglio dire? 
 

LA PORTA GESU’ CRISTO 
ITL63-0223 - Una Porta in una Porta, 23-2-1963, Ramada Inn a Tucson, 

Arizona, Usa 
101 Questo quadro, come lo dipinse l’artista, quando andò nella sala dei critici 
non riuscirono a trovare nulla di sbagliato. E alla fine un grande critico si 
avvicinò, e disse: “C’è una cosa che non va nel tuo quadro”. Disse: “È vero, Gesù 
con la Lanterna in Mano, che viene di notte nell’oscurità del peccato. È un bel 
quadro. La Sua Espressione con le Aspettative che qualcuno che venga alla Porta 
quando Lui Bussa”, disse, “è Meraviglioso. E lo sguardo sul Suo Volto, mentre 
brama di sentire dall’interno. Ma, signore, non c’è un chiavistello sulla porta. Se 
Egli venisse, come potrebbe entrare Gesù, perché non c’è un chiavistello sulla 
porta?” 
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102 “Oh”,  disse l’artista, “l’ho dipinto così, perché il chiavistello è all’interno. 
Gesù non può entrare solo per la Sua Volontà. Deve essere la tua volontà a farLo 
Entrare”. 
103 “Ecco, Io sto alla Porta e Picchio. Se alcuno Ode la Mia Voce, ed Entra… Mi 
lascia Entrare, Io Entrerò e Cenerò con lui, ed egli Meco”. (Apocalisse 3:20) 
 

AMORE CORRETTIVO - AMORE FILEO ED AGAPAO 
Il Secondo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 19-3-1963 

111 Ma la cosa è che “l'Amore è Correttivo”. Se esso non è correttivo, allora non 
è Amore! Se non lo è, allora lasciatemelo dire: esso è Amore “Fileo”  e non 
“Agapao”. Essi forse avranno un pochino di Amore Fileo per qualche signora di 
bell'aspetto! Però l'Amore Agapao è una cosa differente; esso è un Amore che 
“Raddrizza la Cosa”, per farti Incontrare Dio lassù da qualche parte dove 
possiamo Vivere Eternamente. Vedete? Io non lo intendevo nel modo in cui forse 
ciò suonava, però io... Voi sapete quello che io... Io spero che voi comprendiate. 
Benissimo. 

 
LA MANNA NASCOSTA - PARTECIPAZIONE 
CON LA RIVELAZIONE ETERNA DI CRISTO 

QUANDO IL CORPO SARA' MUTATO 
AVREMO MAGGIORE RIVELAZIONE 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:167 
5-167: Ora, dunque, v’è anche il Pensiero della Futura Partecipazione alla 
Manna Nascosta. Io penso che ciò sarà il Prendere Eternamente Parte alla 
Rivelazione di Gesù Cristo nelle Eterne Epoche a Venire. Altrimenti, come 
potremmo noi cominciare a Conoscere le Insondabili Ricchezze del Suo Stesso 
Essere? Tutto quel che noi abbiamo Bramato Conoscere, tutte le nostre 
domande rimaste senza risposta, tutto ciò sarà allora Rivelato. Ciò verrà da 
Cristo, Colui che RicevendoLo è la nostra vita. Oh! Talvolta quaggiù sulla terra 
noi pensiamo di conoscere un po’ di Lui e della Sua Parola, e questo è così 
Buono, ciò ci rende gioiosi; ma un giorno, quando la nostra carne sarà Mutata, 
allora Lui e quella Parola diverranno quel che mai avremmo potuto sognare 
fosse possibile. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:42 

9-42: “Egli è il Testimone Verace”. Or questa parola, Verace, è la stessa Parola 
che abbiamo visto l’addietro, in Ap. 3:7. Voi ricorderete che essa non significa 
‘Vero’  come in contrasto al ‘falso’. Essa ha un ben piú ricco e profondo 
significato. Essa esprime la perfetta realizzazione in cont rasto alla realizzazione 
parziale. Or l’addietro, nell’Epoca Filadelfiana, la venuta del Signore si stava 
avvicinando. Quale grande amore manifestò quell’epoca per Lui! Ciò mi fa 
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ricordare quelle belle parole di 1Pi. 1:8: “Che, pur non avendoLo visto, voi amate, 
e credendo in Lui, anche se ora non Lo Vedete, voi esultate di una Gioia Ineffabile 
e Gloriosa”. Anche noi ci rallegriamo insieme a loro. Noi non Lo abbiamo visto, 
però Lo abbiamo sentito. Per ora noi Lo conosciamo nella misura che i nostri 
sensi limitati ce lo permettono. Ma un giorno, però, sarà faccia a faccia! E questo 
è per questa Epoca! Egli viene alla fine di questa Epoca. La realizzazione 
parziale sarà resa REALIZZAZIONE PERFETTA; REALIZZA ZIONE 
COMPLETATA. Alleluia! Noi abbiamo guardato come attraverso uno specchio 
scuro, ma presto sarà faccia a faccia. Noi siamo andati avanti di Gloria in 
Gloria, ma presto saremo proprio in mezzo alla Gloria; e noi SPLENDEREMO 
NELLA SUA GLORIA. NOI SAREMO COME LUI, 
MERAVIGLIOSAMENTE COME LUI; GESÚ, IL NOSTRO DIVINO 
SALVATORE!  Non è questo Meraviglioso? Noi siamo completi in Lui. Ciò è 
vero. Egli, a riguardo, non ci avrebbe mentito. Ma un giorno, i nostri atomi 
saranno Mutati. Noi ci rivestiremo d’Immortalità. N oi saremo completamente 
Assorbiti nella Vita. Allora noi REALIZZEREMO LA RE ALIZZAZIONE!  

 
LA MANNA NASCOSTA DELLE AQUILA 

NELLE ALTURE DI DIO 
E' il levar del Sole, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-4-1965 

219 Oh, e Colui che Risuscitò Cristo dalla tomba, abita in te, ha Vivificato il tuo 
corpo mortale nella sua Presenza. Tu Lo riconosciuto. Tu non sei più un animale 
necrofago. Sei un'Aquila. Non vuoi le cose del mondo. Sei un figlio e una figlia di 
Dio. Stai banchettando a una Fonte di cui il mondo non sa niente. La stai 
bevendo. Qualcuno sa... Il mondo non ne sa niente. Stai mangiando la Manna 
Nascosta di Cui il mondo non ha mai conosciuto niente, perché tu sei un'Aquila. 
Sei vivificato su dove puoi arrivare a Essa. Non puoi raggiungerla quaggiù, devi 
raggiungerla quassù. Devi essere Vivificato, Elevato lassù, così Essa Vivificherà. 

 
COMBATTERE DOPO CHE ENTRIAMO 

CANAAN SIGNIFICA CONQUISTARE E RAGGIUNGERE IL CAMMI NO 
PERFETTO 

BATTEZZATI-ADOTTATI E POSIZIONATI NELLO SPIRITO-PAR OLA 
DALLA MANNA DEGLI ANGELI, CIBO PER FANCIULLI - AL C IBO 

SOLIDO, VECCHIO MAIS, PER GLI UOMINI COMPIUTI-POSIZ IONATI 
LA MANNA CESSO' QUANDO ENTRARONO NELLA TERRA PROMES SA 

Adozione, Parte Prima, Jeffersonville, Usa, 15-5-1960 
53 Ed ora dopo che siete Entrati, quello non significa che uscite senza fare la 
guerra. Dovete continuare a combattere per ogni pollice di terreno su cui vi 
trovate. Così, vedete, Canaan non Rappresentava il Grande Cielo, perché c’è 
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guerra e problemi ed uccisioni e combattimenti, e così via. Ma Rappresentava 
questo, che dev’essere un Cammino Perfetto. 
…65 Ora, se volete sapere come Entriamo in Cristo Gesù, se volgerete in Prima 
Corinzi 12, è detto: “ Poiché per uno stesso Spirito siamo tutti Battezzati in un 
Unico Corpo”. Come? Battezzati da Cosa? Lo Spirito Santo. Non tramite il 
Battesimo in Acqua, voi gente della Chiesa di Cristo, ma per uno S-p-i-r-i-t-o, 
Maiuscolo, per uno Stesso Spirito. Non per una stretta di mano, per una lettera, 
non per una spruzzata. Ma per uno stesso Spirito siamo tutti  Battezzati in un 
Unico Corpo, la nostra possessione, la terra che Dio ci ha dato in cui vivere, lo 
Spirito Santo. Proprio come diede Canaan ai Giudei, Egli ha dato a noi lo 
Spirito Santo. Tramite uno stesso Spirito siamo tutti Battezzati in un Unico 
Corpo. Lo afferrate?  
66 Ora, egli sta parlando ai Cananei Spirituali, Israele, l’Israele Spirituale che 
ha posseduto la terra. Oh, non siete felici di essere venuti via dall’aglio 
dell’Egitto? Non siete felici di essere fuori dal deserto? E, ricordate, dovettero 
Mangiare la Manna, Cibo degli Angeli sceso dal Cielo, finché avrebbero 
attraversato per Entrare nella terra. E quando attraversarono per Entrare nella 
terra, la Manna smise di cadere. Allora erano pienamente maturati, e 
mangiarono il vecchio mais della terra. Ora, ora che non siete più fanciulli, ora 
che non desiderate più il Sincero Latte del Vangelo, che non dovete essere 
accuditi, e incoraggiati, e persuasi a venire in Chiesa, ora che siete Cristiani 
Pienamente Maturi, siete pronti ora per Mangiare Carni Solide. Siete pronti per 
Entrare in Qualcosa, Egli disse. Siete pronti a Comprendere Qualcosa che è 
Profondo e Ricco. Oh, ci entreremo direttamente. E, oh, è stato nascosto fin 
dalla Fondazione del Mondo. Egli disse: “Ora poiché siete Entrati in Questo, 
rivolgo questo a voi”. Non a coloro che hanno appena lasciato l’Egitto, non a 
coloro che sono ancora in Viaggio, ma a coloro che sono nella Terra Promessa, 
che hanno Ricevuto la Promessa.  
67 Quanti hanno Ricevuto la Promessa dello Spirito Santo? Oh, non siete 
contenti ora di essere nella terra da questa parte, Mangiando il Vecchio Mais, 
Mangiando le cose Sostanziose di Dio e avendo una Chiara Comprensione. La 
vostra Mente Spirituale è tutta ripulita dal fango. Sapete esattamente chi Egli 
E'. Sapete esattamente Cosa Egli E'. Sapete esattamente dove state Andando. Ne 
sapete esattamente tutto in merito. Sapete in Chi avete Creduto e siete convinti 
che Egli ha il potere di custodire il vostro deposito fino a quel Giorno. Oh, è 
quello, ecco a chi sta parlando ora Paolo. Ascoltate attentamente. Ora osservate. 
…ai Fedeli in Cristo Gesù. 
 

DESCRIZIONI ARREDI DEL TEMPIO 
LE TRE FASI DELLA LUCE NEL TEMPIO-TABERNACOLO 
ANDARE OLTRE LE LUCI - ALLA LUCE DELLA SHEKINA 
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TRE FASI DELLA GRAZIA 
PREPARAZIONE DEI MINISTRI 

Una Vita Nascosta, 6-10-1955, Chicago, Illinois, Usa 
30 Ebbene, l'Arredamento dietro questo Velo era differente da quello 
all'esterno. Là nel cortile, c'era la vasca dove si lavava l'animale… dietro il 
successivo Velo, cosa c'era?... E là c'erano i Sette Candelabri d'Oro sul… e ciò 
formava la Lampada e dava la Luce. Ed all'esterno, nel Cortile Esterno, c'era la 
luce del sole. Dietro il Primo Velo, c'era la Luce Artificiale. Fate molta 
attenzione: quando si entrava qui con l'aiuto della Luce di questa Lampada, poi 
si entrava nel Cortile successivo che era il Luogo Santissimo, si entrava lì Unti. 
Oh, come Dio ha Rappresentato così bene ciò; è una cosa molto bella per noi, 
siccome vediamo là il Grande Piano Eterno di Salvezza di Dio. Come i Suoi 
Ministri dovrebbero entrare lì!  Come dovrebbero prepararsi loro stessi per 
entrare lì. 
31 …si trovava all'interno, chiamato il Luogo Santissimo, c'era un mobile 
collocato là, chiamato il Propiziatorio. E le Tavole del Patto erano nell'Arca. 
L'Arca aveva due Cherubini ed essa era all'interno. Era il mobile che era dentro 
il Luogo Santo. Poi, uscendo, c'era il candelabro d'oro, infine, fuori, c'era la 
vasca. Ebbene, ciò Rappresenta Perfettamente l'Epoca di Lutero, di Wesley e la 
Pentecoste, esattamente, le Tre Fasi o le Dispensazioni della Sua Grazia, che è 
stata data all'umanità. Siamo nell'ultima Dispensazione. Credo ciò con tutto il 
mio cuore. Vedete? 
…46 Altra cosa, vogliamo attirare la vostra attenzione giusto prima di 
terminare. Osservate la luce nel Cortile Esterno, era il cielo che illuminava 
laggiù, la luce del sole e via dicendo. Certi giorni erano nuvolosi; in altri il sole 
non brillava affatto, in altri ancora faceva buio. Ebbene, là, è nel Cortile 
Esterno. 
Nel Cortile Successivo, c'era la Lampada di Dio, là dove i Giustificati si 
tenevano, e la Luce era accesa dalle mani dell'uomo. È là che noi disputiamo in 
merito alle nostre denominazioni, dove noi disputiamo riguardo alle nostre 
differenze, noi discutiamo: “Eh oh, io non credo nella Guarigione Divina. Non 
credo che queste Visioni vengano da Dio. Non credo questo; non credo quello”. 
Fate dispute perché vivete… tuttavia, mangiate la Manna, ma vivete sotto una 
Luce Artificiale.  È vero. Talvolta queste luci si spengono. Talvolta la vostra 
Lampada è Oscurata dal Fumo, ma per colui che desidera nascondersi, entrare 
nel Luogo successivo, là non c'è da nessuna parte della luce artificiale. Ma là, tra 
l'Arcata delle Ali di questi Cherubini, c'era una Luce Soprannaturale sospesa là 
che era un Alone di Dio, che Illuminava tutto il locale. E, una volta che un uomo 
entrava in questa Gloria della Shekina (Alleluia!), entrava là nella Presenza del 
Dio Onnipotente. L'oscurità di questo mondo, non importa quali organizzazioni 
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artificiali, tutti i credi fatti dalle mani degli u omini sono passati, ed egli vive 
nella Gloria della Shekina del Dio Onnipotente. 
 

LA MANNA NASCOSTA 
LA VERGA DI MANDORLO FIORITA E FRUTTATA 
NASCOSTI CON CRISTO - TERRENO DI ADOZIONE 

MINISTRO E CHIESA CELATI OLTRE IL VELO 
PREPARAZIONE DEI MINISTRI 

Una Vita Nascosta, 6-10-1955, Chicago, Illinois, Usa 
41 In questo stesso Luogo… non abbiamo molto tempo, devo anche affrettarmi, 
ma giusto ancora un pensiero. In questo stesso Luogo, avevano messo la Manna 
Nascosta di Aaronne per determinare chi Dio avesse scelto e chi no. E questa 
Manna Nascosta che era un Bastone Morto, era Ritornata alla Vita in una sola 
notte ed era Germogliata e aveva Prodotto delle Mandorle. Non solo era 
Ritornata alla Vita, ma era anche Germogliata e aveva Portato dei Frutti, una 
vera figura del peccatore portato davanti a Dio nel Luogo Santo. Ricordatevi che 
questa Manna Nascosta aveva attraversato tutti le altre Parti, ed era entrata nel 
Luogo Santo essendo sempre morta, ma per dimorare… non era ritornata 
affatto alla Vita appena l'aveva portata là, è la ragione per la quale lo Spirito 
Santo ha Vegliato su di voi da quando avete ricevuto lo Spirito Santo, 
Sorvegliando il vostro Atteggiamento verso il Suo Regno. Se ciò è stato per 
motivi egoistici, se le cose alle quali pensavate erano per fare avanzare una 
denominazione, o se è per svilupparvi, migliorarvi, migliorare la vostra 
posizione, se è per fare di voi un uomo considerato nel mondo, se questo è per 
costruirvi da qualche parte una grande chiesa, avere della popolarità, o altro 
all'infuori della crescita e dell'avanzamento del Regno di Dio, fratello, c'è 
qualcosa che non va. Amen. 
42 Ebbene, quando questa vecchia Manna Nascosta morta fu portata là dentro e 
depositata alla Presenza di Dio stesso, cosa accadde? Essa Germogliò, fece uscire 
dei Germogli e portò dei Frutti, mostrando che nasciamo nel… Questa Manna 
Nascosta proveniva dal mandorlo e dopo che era stata tagliata, era morta. E non 
appena un uomo si separa da Dio, egli è morto Spiritualmente. Ma una volta 
portato nel Luogo di Dio, alla Presenza di Dio, egli Ritorna alla Vita e Produce 
la Vita. Germoglia. Egli porta dei Frutti. Gesù si avvicinò ad un albero per 
cercarvi dei frutti. Questo albero aveva tutto tranne i frutti, ed è questo il 
problema delle nostre chiese oggi, noi abbiamo tutto tranne i frutti.  Possiamo 
Gridare; possiamo Parlare in Lingue, possiamo disputare intorno alle Scritture, 
possiamo insegnare la nostra teologia, ma quando si arriva al fatto di portare dei 
frutti, l'albero è molto povero. Quali sono i Frutti dello Spirito? Amore, Gioia, 
Pace, Longanimità, Gentilezza, Bontà, Pazienza. Ciò mostra che molti sono 
ancora fuori sul primo Altare. Siete esposti ancora al pubblico. State ancora 
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ascoltando ciò che John ha da dire riguardo a questo argomento, ciò che il vicino 
penserà, o altre cose per voi stessi. Ma una volta che siete dietro il Velo e la 
Cortina è scesa, siete Nascosti in Dio tramite Cristo. Vedete? 
43 Notate, che bella immagine del peccatore che si trova alla Presenza di Dio! 
Adesso, questa Manna Nascosta che giaceva là era stata rinfrescata. Era 
profumata, spandeva il profumo del fiore ed aveva portato del frutto. I 
Germogli erano spuntati. Ebbene, una Bella Figura Simbolica di ciò è dato nel 
naturale. La prima cosa che dobbiamo fare prima che possiamo avere una 
raccolta è di avere un Seme. Ed il Seme Sepolto nella terra porterà i suoi Frutti. 
È ciò esatto? Dunque, la prima cosa che dobbiamo fare è Ricevere Cristo. 
Ebbene, tanto per iniziare l'Albero doveva essere un Mandorlo. E Cristo, voi 
dovete RiceverLo prima di Entrare in questo Luogo. E poi, alla Presenza di 
questo Grande Dio, queste cose allora accadono. Vedete? La Parola, Cristo era 
la Parola. “Nel Principio era la Parola, la Parola era con Dio, e la Parola era 
Dio”.  Cristo entra nella vita dell'essere umano. 
44 Ebbene, notate, la Prima cosa era un Rinfrescamento. Cosa faceva crescere il 
Seme? Vi siete mai alzati la mattina per vedere la Rugiada che cade dal cielo e 
rinfresca la terra? Come si rinfresca la terra? Quando essa è nella calma. La 
rugiada non cade durante il giorno. La rugiada cade durante la notte, quando 
tutto è calmo. La rugiada non può cadere su di te, fratello mio, fintanto che hai 
delle dispute, dei litigi e hai delle preoccupazioni in merito alle cose di questa 
terra. Mettiti in disparte a quattr'occhi con Dio e lascia che le gocce della 
rugiada di misericordia di Dio cadano su di te nella calma. Dei preziosi ricordi, 
oh! Quanto durano, quanto riempiono sempre la mia anima; nella calma della 
mezzanotte i Segreti si Svelano. Oh, come Dio può portare il Suo Credente dietro 
la Cortina che cade intorno a lui, tutto solo, Egli farà scendere un Refrigerio dal 
Cielo che nessuno né alcun altro mezzo al mondo conosce, se non colui che si 
trova là. 
45 Siete mai usciti la mattina in questa vera freschezza, quest'aria fresca? Dio ha 
rinfrescato la Sua terra. Il profumo… siete mai entrati in un giardino di rose? A 
casa mia ci sono molti caprifogli. Il caprifoglio non libera molto profumo nel 
caldo del giorno, ma la mattina presto, quando tutta l'aria è stata purificata, 
allora questo aroma del caprifoglio… Lasciate che un uomo stia là a litigare, a 
battersi, a farsi delle preoccupazioni, e voi non tirerete molto Aroma del 
Vangelo, ma lasciate che si tenga una volta solo in disparte, nella calma con Dio. 
Ogni uomo che sale su un pulpito avrebbe il dovere di tenersi prima da solo. 
Vengono poi i Frutti, porta i suoi Frutti.  Ogni uomo che rimane nella Presenza 
di Dio, Nascosto in questo Grande Luogo Segreto, porterà i Frutti della 
Giustizia, della Pace, dell'Amore, della Gioia, della Longanimità, della Bontà, 
della Gentilezza, della Pazienza. Non litigate intorno a queste altre cose. 
Ricevetelo nella vostra vita, e voi non riceverete mai ciò a meno che vi 
Nascondiate con Dio in questo Terreno di Adozione. 
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IL VELO E I SUGGELLI SPEZZATI 

DA MOSE' AL TABERNACOLO 
DA CRISTO ALLE MEMBRA-TEMPIO 

IL VELO SQUARCIATO QUANDO CRISTO LA 
PIENEZZA DELLA PAROLA FU MANIFESTA 

IL VELO SQUARCIATO NELL'ULTIMA 
EPOCA QUANDO SI E' GIUNTA ALLA SPOSA 

COMPLETA E QUINDI I SUGGELLI RIVELATI 
Lo Svelamento di Dio, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-06-1964 

181 Si è detto: “Non c’è una cosa simile come Profeti. Non c’è una cosa simile, in 
questi Ultimi Giorni, come Apostoli e Profeti. Non c’è una tal cosa come la 
Guarigione Divina. Non c’è più una tal cosa come Veggenti. Non c’è una tal cosa 
come Marco 16 che viene adempiuta. L’Epoca Apostolica è passata”. Essi L’hanno 
Velato dalla gente. Ma Dio è uscito direttamente col Suo Santo Spirito di Fuoco, 
e ha squarciato quella cosa dalla cima al fon…[Punto vuoto sul nastro_Ed.] Dio 
ha strappato il velo.  
182 Mosè era il Velo, la Vivente Parola di Dio Velata dietro la Carne Umana. La 
Colonna di Fuoco era in Mosè, senza dubbio, che parlava quel che più tardi 
doveva essere velato dietro le pelli, vedete.  
183 Ora, quella, la Parola, la Parola fu Presentata, poi fu messa per Iscritto, 
quindi fu posta dietro e ancora Velata, perché Dio è stato sempre in quella 
Parola. Amen! Egli è la Parola, sempre. Egli era in quella Parola. Ecco perché 
quella Parola doveva essere velata.  
184 Oh, fratello, sorella, L’afferrate? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] 
Guardate! Non vedete? È stata Velata durante queste Epoche, secondo ciò che 
Dio disse, ed Essa sarà Aperta negli Ultimi Giorni, quei Sette Suggelli sarebbero 
stati Spezzati, e la Cosa al completo apparirebbe alla vista della gente, quello che 
è sempre avvenuto. L’Ora del Messaggio del Settimo Angelo, tutti i Misteri di 
Dio sarebbero resi noti in quell’Elia, in quest’Ultima Ora; come Cristo è messo 
fuori dalla Sua Chiesa, il Figlio di Dio; come Egli è Rivelato di nuovo come Figlio 
dell’Uomo; come la Chiesa deve essere messa in Ordine, e tutto per l’Ultimo 
Giorno, nessun credo, nessuna denominazione, assolutamente la Parola che Vive 
nell’Individuo. “Prenderò uno, e uno lo lascerò. Prenderò questo, e lascerò 
quello”. Vedete? C’è solo… Non ci sono corde, né denominazioni, né legami, né 
nulla; è il cuore con Dio, e Lui soltanto. Vedete?  
185 Notate, Velato in Carne Umana. Mosè con quella Parola, Espresse quel che 
più tardi doveva essere messo dietro la Pelle di Tasso. Cosicché… Così è Cristo il 
nostro Mosè. Cristo è il nostro Mosè. Egli era Dio Velato in Carne Umana, 
Velato nella Natura Umana, in Carne. Proprio così. Ed Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, 
e in Eterno. Egli era Velato dalle Pelli di Tasso. Egli era Velato. E questa volta 
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Egli è stato Velato in un Uomo. Capite? Notate ora, “lo Stesso Ieri, Oggi, e in 
Eterno”, Promise la Sua Parola a questa Epoca. Egli è ancora Cristo, la Parola 
Promessa a questa Epoca, Velata in Carne Umana. La Parola è Dio.  
186 L’Unzione è una persona. La Parola Cristo significa Unto, vedete, “l’Unto”.  
Allora, Mosè era Cristo nei suoi giorni, egli era l’Unto. Geremia era Cristo nei 
suoi giorni, con una Porzione della Parola per quel Giorno.  
187 Ma quando Gesù venne, Egli venne come l’Unto Redentore; e quello era sia 
Mosè che tutto quanto era in Mosè, e tutta la Parola, e tutta la Divinità 
Corporale era in Lui. Ecco perché il Velo del Tempio si Squarciò al Completo, e 
il Propiziatorio Apparve in Piena Vista, Egli era l’Unto.  
188 Notate ora, il Velo in Carne Umana, la Parola Promessa a questa Epoca 
deve pure essere Velata. Notate. I membri di chiesa amanti del peccato e i 
peccatori non riescono a vederLa a causa del Velo Umano. 
…341 Io intendo, la Rivelazione che Egli è tenuto un biglietto, ecco di che si 
tratta. Ma adesso, come Apocalisse 10 è Rivelato, i Misteri di Dio sono 
Manifestati, conosciuti, come il Libro dei Sette Suggelli ha Promesso. Ora lascia 
che la tua Fede entri in Lui che è la Parola…  
342 O piuttosto, Apocalisse 19… Quando Egli verrà, sarà chiamato: "La Parola 
di Dio",  Cavalca sopra un Cavallo Bianco, e i Seguaci del Cielo Lo sosterranno.  
343 Spezzate il velo denominazionale dell'istruzione! Spezzate il velo 
denominazionale della tradizione! Spezzate quei veli che nascondono Lui da voi! 
Spezzate quei veli d'orgoglio, voi donne. Voi siete figlie del Re; agite similmente, 
vivete similmente. Spezzate ogni velo, non importa quello che il DF e il D.LL. 
dado. Se è contrario a quella Bibbia, sfondate quel velo! Vorrei, noi abbiamo 
attraversato il velo strappato. Siamo dall'altra parte adesso, all'altra parte. E voi 
vedrete, se solo lo farete, se spezzerete le vecchie tradizioni e cose simili, e verrete 
a Lui, Lo vedrete che sta in piedi, il Potente Vincitore, la Parola della Promessa 
per questa Epoca, Manifestata. Vedrete il Potente Dio Svelato, vedrete Lui stesso 
qui in mezzo a noi, Svelato, il Potente Dio, mai vinto dalle tradizioni. 
 

L'Iddio Potente Svelato davanti a noi, Philadelphia, Pennsylvania, Usa, 29-06-
1964 

42 Quando, Dio lacerò Suo Figlio in due, al Calvario, portò in Alto il Corpo 
quale Sacrificio, ed inviò giù a noi, lo Spirito che una volta viveva in un Uomo, 
Gesù. Stasera quello Stesso Dio è nel Velo, nella Forma dello Spirito Santo. Quei 
Due Pezzi devono venire assieme, allora siete Parte del Contratto. Dio fece 
questo, per essere conosciuto meglio dall’uomo, quando Si fece Uomo. 
…105 Seconda Corinti, ci ha Rivelato, doveva Velare il suo Volto col naturale, 
quanto più lo Spirituale sarà Glorioso e Velato all’incredulo prima che gli sia 
reso Manifesto! Quanto più chiamerebbero… Mosè era uno Originale. Quanto 
più chiameranno voi tali, che siete passati attraverso il Velo, che siete Entrati 
nella Colonna di Fuoco, che siete venuti fuori con la Benedizione! Ed ora siete 
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Velati. Le persone non possono vederlo. Non possono capirLo. “Se il naturale era 
Glorioso, quanto più lo sarà il Soprannaturale! Se il naturale, che aveva una fine, 
doveva essere Glorioso, quanto più sarà Glorioso Questo che non ha fine!” 
Eppure, Esso è Velato. È Velato non al credente, ma all’incredulo. Lui non può 
vederLo. Dio Vela sempre Sé stesso all’incredulo. Le tradizioni Lo nascondono. 
Come fecero allora, lo fanno oggi. Quello era un Velo Spirituale che abbiamo 
ora, dov’era il Velo Naturale. Essi sono Confermati dal Profeta con la Parola 
Scritta, uno che fa Profezie, uno che viene con la Parola Scritta, per RenderLa 
Chiara. 

 

LA PIETRA DI CORONAMENTO-MINISTERO CRISTO 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
IL SETTIMO ANGELO DI APOCALISSE 10:7 - E’ IL SETTIM O 

MESSAGGERO DELLA SETTIMA EPOCA - E’ L’ELIA DI 
MALACHIA 4, OSSIA IL PROFETA WILLIAM BRANHAM  

ELIA VIENE 5 VOLTE COMPRESO QUANDO VIENE PER I 144. 000 
Domande e Risposte, 30 Agosto 1964 P.M, Quarta Parte, Jeffersonville, Indiana, 

Usa 
422. II Settimo Angelo, come viene detto, in Apocalisse 10, la stessa Persona di 
Elia di Malachia 4? Ho risposto a questa? Non mi sembra di aver risposto a 
questa.  
154 Sì, è la stessa Persona. Apocalisse 10 è il Messaggio del Settimo Angelo, il 
quale... il Settimo Angelo Messaggero della Settima Epoca della Chiesa, il quale 
è Malachia 4. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9, 9:24 
9-24: Dato che questo Profeta e Messaggero di Ap. 10:7 sarà lo stesso che quello 
indicato in Mal. 4:5-6, egli sarà naturalmente come Elia e Giovanni. Entrambi 
furono uomini scartati dalle riconosciute scuole religiose del loro giorno. 
Entrambi furono uomini del deserto. Entrambi agirono soltanto quando, tramite 
Rivelazione, avevano direttamente da Dio il “Cosí dice il Signore”. Entrambi 
sferzarono contro gli ordini religiosi ed i conduttori del loro giorno. E non solo 
fu così, ma essi si scagliarono pure contro tutti coloro che erano corrotti o che 
corrompevano gli altri. E, notate, entrambi profetizzarono molto contro 
l’immoralità delle donne e la loro condotta. Elia gridò contro Iezabel e Giovanni 
rimproverò Erodiade, la moglie di Filippo.  
 

Quinto Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-3-1963 
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320 Notate, il Primo Elia, fu lui. Il Secondo fu Eliseo. Il Terzo fu Giovanni. Il 
Quarto era il Settimo Angelo, ovvero l’Ultimo Messaggero per la Chiesa, 
secondo Malachia 4 e Apocalisse 10:7.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
APOSTOLI E PROFETI 

ITL61-1210–Paradosso, Jeffersonville, Indiana, Usa, 10-12-1961 
233 Dio, adesso per oltre un’ora, e circa un’ora e dieci minuti, siamo stati qui a 
parlare degli eventi passati e presenti, e di come lo Spirito Santo li Ripartisce, 
Signore, come la Parola di Dio ha fatto così benevolmente; mostrando che 
proprio il Dio del Cielo, Che viveva nelle Epoche passate, nella stessa Forma e 
nello stesso modo, Vive Oggi. Le stesse Meraviglie, e la stessa Potenza che era sui 
Profeti del passato, che era sulla Chiesa a Pentecoste, era sul, Anna; e su Agabo, 
i Profeti nel Nuovo Testamento in quel tempo, che corresse persino San Paolo. E 
San Paolo si trovò in difficoltà non ascoltando Agabo, perché Agabo… Sebbene 
fosse un Apostolo, Paolo lo era, ma Agabo aveva la Parola del Signore, ed egli lo 
ammonì di non andare lassù. Ma Paolo era deciso ad andare, e poi si trovò in 
difficoltà.  E, Padre, sempre ci troviamo in difficoltà se disobbediamo alla Parola 
di Dio. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Efesina, Capitolo 3:18 

3-18: Il Messaggero (angelo) per la Chiesa di Efeso fu l’Apostolo Paolo. Che egli 
fosse il Messaggero per la prima Epoca dell’Era Gentile, non può essere negato. 
Sebbene a Pietro fu concessa l’autorità di aprire le porte ai Gentili, fu a Paolo 
che venne dato di essere il loro Apostolo e Profeta. Egli fu il Profeta-Messaggero 
per i Gentili. Il suo Ufficio Profetico, tramite il quale egli ricevette la Piena 
Rivelazione della Parola per i Gentili, lo Confermò quale loro Messaggero 
Apostolico. Di questo furono d’accordo anche gli altri Apostoli in Gerusalemme.  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Sardi, Capitolo 7:19 
7-19: … l’Apostolo Paolo, il quale era entrambi: Apostolo e Profeta. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:17-38 

5-17: In Giovanni 1:1 ove dice che “Nel Principio era la Parola”, la Radice dalla 
quale noi prendiamo la nostra Traduzione per ‘Parola’  è ‘Logos’, che Significa: 
‘il Pensiero o il Concetto’. Essa ha il Doppio Significato di ‘Pensiero’ e ‘Parlare’. 
Ora, un ‘Pensiero Espresso’ è una ‘Parola’, o ‘Parole’. Non è ciò bello e 
meraviglioso? Giovanni dice che il Concetto di Dio fu Espresso in Gesù. E Paolo 
dice esattamente la stessa cosa in Ebrei 1:1-3: “Dio, dopo aver anticamente 
Parlato molte volte e in svariati modi ai padri per mezzo dei Profeti, in questi Ultimi 
Giorni ha Parlato a noi per mezzo di Suo Figlio (Logos), che Egli ha Costituito 
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Erede di tutte le cose, per mezzo del Quale ha anche fatto l’Universo. Egli, che è lo 
Splendore della Sua Gloria e l’Impronta della Sua Essenza e che sostiene tutte le 
cose con la Parola della Sua Potenza, dopo aver Egli Stesso Compiuto l’Espiazione 
dei nostri peccati, si è posto a sedere alla Destra della Maestà nell’alto dei Cieli”. 
Dio divenne Espresso nella Persona di Gesù Cristo. Gesù fu la Espressa 
Immagine di Dio.  
Di nuovo in Giovanni 1:14: “E la Parola si è fatta Carne ed ha Abitato fra di noi”.  
La vera Sostanza di Dio fu fatta Carne, ed Abitò fra di noi. Il Grande Dio-
Spirito, al Quale nessun uomo può avvicinarsi, che nessun uomo ha visto né 
potuto ammirare, abitava ora nella Carne e Dimorò fra gli uomini, Esprimendo 
agli uomini la Pienezza di Dio.  
Giovanni 1:18: “Nessuno ha mai visto Dio; l’Unigenito Figlio, Che è nel Seno del 
Padre, è Colui che Lo ha fatto Conoscere”. Dio, Colui che in certe occasioni aveva 
Manifestato la Sua Presenza tramite la Nuvola, o Colonna di fuoco, provocando 
paura nel cuore degli uomini; questo Dio, le Cui Caratteristiche del cuore 
vennero fatte conoscere solo tramite la Rivelazione dalle Parole attraverso i 
Profeti, ora divenne Emmanuele (Dio con noi), dichiarando Se Stesso. La Parola, 
‘dichiarare’, è presa dalla Radice Greca che spesso noi interpretiamo per esegesi, 
e che significa Spiegare Completamente e Rendere Chiaro. Questo è ciò che 
Gesù, la PAROLA VIVENTE, fece. Egli portò Dio a noi, poiché Egli era Dio. 
Egli rivelò Dio a noi con una tale perfetta chiarezza che Giovanni poté dire di 
Lui,  in 1Giovanni 1:1-3: “Quel che era dal Principio, Quel che abbiamo Udito, 
(Logos significa Parlare) Quel che abbiamo Visto coi nostri occhi, Quel che 
abbiamo Contemplato e che le nostre mani hanno toccato della Parola della Vita (e 
la Vita è stata Manifestata e noi l’abbiamo Vista e ne rendiamo Testimonianza, e vi 
annunziamo la Vita Eterna Che era presso il Padre, e che è stata Manifestata a 
noi), Quello Che abbiamo Visto e Udito, noi ve lo Annunziamo, affinché anche voi 
abbiate Comunione con noi; e la nostra Comunione è col Padre e col Suo Figlio, 
Gesù Cristo”. Quando Dio venne veramente Rivelato, Egli si Manifestò nella 
Carne. “Chi ha Veduto Me, ha Veduto il Padre”.  
5-18: Ritornando ora in Ebrei 1:1-3, noi abbiamo notato che Gesù era la 
Espressa Immagine di Dio. Egli era Dio che Esprimeva Se Stesso in Uomo, 
all’uomo. Ma in questi versi vi è qualcos’altro da notare, specialmente nei versi 
uno e due. “Dio, dopo aver anticamente Parlato molte volte e in svariati modi ai 
padri per mezzo dei Profeti, in questi Ultimi Giorni ha Parlato a noi per mezzo di 
Suo Figlio”. Io vorrei che voi qui notaste che nella vostra Bibbia la parola ‘per 
mezzo’ non è correttamente tradotta. Essa dovrebbe essere ‘NEL’.  Non, ‘per 
mezzo’. Essa dunque dovrebbe correttamente leggersi così: “Dio Parlò 
anticamente ai padri mediante la Parola NEI Profeti”. 1Samuele 3:21: “Poiché a 
Sciloh l’Eterno si Rivelava a Samuele mediante la Parola del Signore”. Ciò 
Conferma perfettamente 1Giovanni 5:7: “Lo Spirito e la Parola sono UNO”. 
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Gesù Rivelò il Padre. La Parola Rivelò il Padre. Gesù fu la Parola Vivente. 
Gloria a Dio, ancor oggi Egli è quella Parola Vivente!  
5-19: Quando Gesù era sulla terra, Egli disse: “Non credi tu che Io Sono nel 
Padre e che il Padre è in Me? Le Parole che Io vi dico, non le dico da Me Stesso. Il 
Padre che Dimora in Me, è Colui che fa le Opere”. Giovanni 14:10. Qui è 
chiaramente dichiarato che, la Perfetta Manifestazione di Dio nel Figlio avvenne 
mediante lo Spirito che Dimorava in Lui, Manifestandosi in Parola e Opere. 
Questo è esattamente quanto abbiamo insegnato finora. Quando la Sposa 
Ritornerà ad essere una Sposa-Parola, allora ella Produrrà le Stesse Opere che 
Produsse Gesù. La Parola è Dio. Lo Spirito è Dio. Essi sono UNO! Uno non può 
Operare senza l’Altro. Se uno ha veramente lo Spirito di Dio, allora egli avrà la 
Parola di Dio. È così che fu con i Profeti. Essi avevano lo Spirito di Dio  che 
Dimorava in loro, e la Parola veniva a loro. È così che fu con Gesù. In Lui c’era 
lo Spirito Senza Misura e la Parola veniva a Lui. (Gesù prese a fare e ad 
INSEGNARE. La Mia Dottrina non è Mia, ma del Padre Che Mi ha Mandato. Atti 
1:1; Giovanni 7:16.)  
5-20: Ora, ricordatevi, Giovanni Battista fu entrambi:  il Profeta ed il 
Messaggero del suo Giorno. Egli fu Ripieno con lo Spirito Santo fin dal grembo 
di sua madre. Quando egli stava Battezzando al Giordano, la Parola di Dio 
(Gesù) venne a lui. La Parola viene sempre a colui che è veramente Ripieno dello 
Spirito Santo. Questa è l’Evidenza dell’essere Ripieni con lo Spirito Santo. 
Questo è ciò che Gesù disse che sarebbe stata l’Evidenza. Egli disse: “Ed Io 
Pregherò il Padre ed Egli vi darà un altro Consolatore, che rimanga con voi in 
perpetuo, lo Spirito della Verità, Che il mondo non può ricevere”. Ora, noi 
sappiamo cosa è la Verità. “La Tua Parola è Verità”. Giovanni 17:17. E di nuovo 
in Giovanni 8:43: “Perché non Comprendete voi il Mio Parlare? Perché non 
potete Ascoltare la Mia Parola”. Avete notato che Gesù disse che il mondo non 
può ricevere lo Spirito Santo? Bene, l’ho appena letto in questo verso; neppure 
la Parola essi possono ricevere. Perché? Perché lo Spirito e la Parola sono Uno, e 
se tu hai lo Spirito Santo, come lo avevano i Profeti, allora la Parola verrà a te, e 
tu La Riceverai. In Giovanni 14:26: “Ma il Consolatore, lo Spirito Santo, che il 
Padre manderà nel Mio Nome, vi INSEGNERÀ ogni Cosa e vi ricorderà tutto ciò 
che vi ho Detto”. Qui troviamo di nuovo che la Parola viene a motivo dello 
Spirito di Dio. Ed ancora in Giovanni 16:13: “Ma quando verrà Lui, lo Spirito di 
Verità (Parola), Egli vi Guiderà in ogni Verità (la Tua Parola è Verità), perché 
Egli non Parlerà da Se stesso, ma dirà tutte le Cose che ha Udito (Parola di Dio), e 
vi Annunzierà (Parola) le Cose a Venire”. (Lo Spirito che reca la Parola di 
Profezia.) Io vorrei che notaste molto attentamente che, Gesù non disse che 
l’Evidenza dell’essere Battezzati con lo Spirito Santo fosse il Parlare in Lingue, 
Interpretazione, Profetizzare, o Esultare e Danzare. Egli disse che l’EVIDENZA 
sarebbe che tu sei nella VERITÀ; cioè, essere nella PAROLA DI DIO PER LA 
TUA EPOCA. L’Evidenza ha a che fare col Ricevere la Parola.  
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DICHIARARE CHE EGLI E' QUI 
Da quel Tempo, 13-7-1962 

95 Quanti sanno che c'è una Differenza tra l'“Apparizione” di Cristo e la 
“Venuta” di Cristo?  Esse sono Due Parole Differenti. Ora è l'“Apparizione”, 
presto ci sarà la “Venuta”. Egli sta Apparendo nel mezzo di noi, facendo le 
stesse Opere che Egli fece una volta nella Sua Chiesa. Ora, tu sei una parte di 
quella Chiesa, e per Grazia tu credi: “Io sono un membro di quella Chiesa”. Ora, 
io non sono un Predicatore. Voi sapete che io non lo sono. Io non ho l'istruzione 
per fare ciò. A volte io mi sento riluttante a stare qui a fianco a uomini di Dio, i 
quali sono chiamati a quell'Ufficio. Ci sono Apostoli, Profeti, Insegnanti, Pastori 
ed Evangelisti. Non tutti sono Apostoli, non tutti sono Profeti, non tutti sono 
Insegnanti, non tutti sono Evangelisti. Io sto qui come... Ma il mio Ministero è un 
Ministero differente da quello di Pastore, o Insegnante. Io non sono... E se io 
dico delle cose sbagliate, fratelli, perdonatemi. Io non intendevo dirle. Però, 
vedete, il Mio Ministero è questo: Dichiarare Lui, che Egli è Qui. 
 

ITL63-1226-Ordine di Chiesa, Jeffersonville, Indiana, Usa, 26-12-1963 
172 Anche Gesù era affabile, ma quando venne il tempo di dire delle cose: “È 
Scritto: ‘La Casa del Padre Mio è resa una Casa di Preghiera,’ e voi la state 
rendendo un covo di ladroni”. Capite? Vedete, Egli sapeva quando parlare e 
quando non farlo. È quello che noi dobbiamo fare. Vedete? Non ci fu, non ci fu 
mai una Persona come Gesù, Egli era Dio. E ricordate, Egli persino… Se si parla 
di essere Diacono nella Chiesa, Egli prese il sopravvento! Intrecciò insieme delle 
corde, e non aspettò per cacciarli fuori gentilmente, li cacciò fuori battendoli, 
vedete, quale casa di Dio. Ed Egli stava facendo la parte del Diacono, quale 
esempio per voi Diaconi. Vedete, Egli è stato il vostro Esempio. “Ed ora, sta 
Scritto, ‘La Casa del Padre Mio è resa una casa di Preghiera’”. Ora, ricordate, 
Gesù era un Diacono in quel tempo, lo sapete, Gesù assunse la parte del Diacono. 
173 Quando Egli arrivò alla parte del Pastore, cosa disse Egli? “Voi ciechi 
farisei, guide di ciechi!” Vedete, Egli in quel momento stava facendo la parte di 
un Pastore. 
174 E quando Egli disse loro quello che sarebbe accaduto, faceva la parte di un 
Profeta. Capite? 
175 E quando richiesero che si doveva pagare un tributo, Egli fece la parte 
dell’Amministratore:  “Pietro, scendi a calare l’amo nel fiume, e il 
primo pesce che prendi ha una moneta in bocca. Pagateli, vedete, pagate i vostri 
debiti giusti”. Disse, a noi: “Date a Cesare quel che è di Cesare, a Dio quel che è di 
Dio”. 
176 Egli era allo stesso tempo Pastore, Profeta, Amministratore, e Diacono. 
Certo che sì! Così allora vedete quello che Egli ha compiuto, che quello sia il 
vostro esempio nella casa qui in questo Tabernacolo Branham, poiché vogliamo 
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essere una casa in cui Egli venga Onorato in tutto, ogni incarico, ogni posto, 
affinché non ci sia nessun ritrattare. Che ci sia gentilezza, e dolcezza, e cortesia, 
ma proprio dritti in linea, ognuno al suo posto di dovere. Vedete? Quella è la 
maniera, quella è la maniera in cui Egli lo vuole. Egli non attaccò mai 
duramente. Quando veniva il tempo di dire, chiamare quello che era, Egli lo 
chiamò. Quando venne il tempo per mostrare gentilezza, allora mostrò 
gentilezza. Era dolce, mite, comprensivo; tuttavia severo, e ogni cosa in Lui era a 
puntino, ed Egli agì così quale vostro Esempio. Ora, quello me l’ha appena dato 
lo Spirito Santo. Così io non ci avevo mai pensato prima, Lui quale Diacono, ma 
lo era. Capite? Egli agì quale Diacono, in quel tempo. 
 
ITL60-1204M-La Rivelazione di Gesù Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa 14-04-

1960 
42 Prima di questo, una piccola donna si alzò nella riunione, una donna battista 
venne, non sapendo cosa potesse fare. E lei stava in piedi in mezzo alla Riunione 
e lo Spirito Santo scese su di lei, e cominciò a Parlare in Lingue, una donna 
battista della chiesa Prima Battista di Shreveport. E quindi, lei non sapeva quel 
che avesse fatto. E allora, prima che lei potesse dire qualcosa, lo Spirito Santo 
diede l’Interpretazione, disse: “COSÌ DICE IL SIGNORE, ‘Entro tre mesi, ci sarà 
lo Spirito di Mosè, Elia, e Cristo, che Ministrerà in questo Tabernacolo’”. Accadde 
là, Perfettamente. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
MINISTERI E DONI NELLA SPOSA - MINISTERO DELL'ORA 

PREDICATORI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
MINISTERI E DONI FINO AL RITORNO DI GESU' CRISTO 

Domande e Risposte sui Suggelli, Jeffersonville, Indiana, Usa 24-03-1963 
22. Avrebbe la Sposa di Cristo… Avrebbe la Sposa di Cristo un Ministero Prima 
del Rapimento? 
233 Sicuro. È ciò che va avanti proprio ora, vedete, la Sposa di Cristo. 
Certamente. È il Messaggio dell’Ora, vedete, la Sposa di Cristo. Certo. Essa è 
Composta di Apostoli, Profeti, Insegnanti, Evangelisti, e Pastori. È giusto? [La 
congregazione dice: “Amen”._Ed.] Quella è la Sposa di Cristo. Sicuro. Essa ha 
un Ministero, un Gran Ministero, il Ministero dell’ Ora. Sarà così Umile. 
…2. Dovrebbero gli Evangelisti continuare sul campo? 
82 “In quest’ora”,  naturalmente, quello che essi intendono. Certamente, 
senz’altro. Non cambiate nulla. Se Gesù viene di mattina, Predicate oggi, come 
se accadesse a dieci anni da oggi, ma vivete come fosse in quest’ora. 
83 Non vi confondete ora. È ciò di cui cerco di avvisarvi, vedete. Non siate strani, 
particolari.  Non cambiate niente. Ma se state facendo qualcosa di sbagliato o 
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facendo del male, Ravvedetevi, capite, ritornate a Dio. Continuate sul vostro 
Servizio Evangelistico come avete fatto sempre. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA SPOSA HA LA PAROLA PROFETICA  
IL COSI' PARLA IL SIGNORE 

SE LO SPOSO NON PARLA, ESSA RESTA IN SILENZIO 
ESSA DOVRA' ADEMPIERE IL PIANO FINALE EPOCALE 

ESSA NON FA NULLA DA SE STESSA, MA COMPIE CIO' CHE IL 
PADRE GLI MOSTRA, COME LO SPOSO 

FEDE PERFETTA - PARLA ALLA MONTAGNA 
LA CORRETTA INTERPRETAZIONE DI MATTEO 21:21 

LA PAROLA PARLATA - LA TERZA TIRATA 
LE OPERE PRIMA DEL RAPIMENTO DI CRISTO NELLA SPOSA 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:41-48 
Parallelo Simile Messaggio: 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte)-109-3; 120-1 a 120-2 

5-41 “Questo è quanto cerco di dirvi. La Legge della Riproduzione è che 
ciascuna specie produca secondo la propria specie, proprio come è in Gen 
1:11: “Poi Dio disse: ‘Produca la terra della verdura, dell’erbe che faccian 
seme e degli alberi fruttiferi che, secondo la loro specie, portino del frutto 
avente in sé la propria semenza, sulla terra’. E così fu”. Qualunque vita fosse 
nel seme venne fuori in una pianta e poi nel frutto. La stessa Legge si applica 
oggi alla Chiesa. Qualunque Seme iniziò la Chiesa, si Manifesterà e sarà come il 
Seme Originale, poiché Esso è lo stesso Seme. In questi Ultimi Giorni la Vera  
Chiesa-Sposa (la Semenza di Cristo) verrà alla Pietra della Vetta, ed ella sarà 
la Super Chiesa, una Super Razza, dato che ella Assomiglia a Lui. Coloro che 
sono nella Sposa saranno così Simili a Lui tanto che essi saranno Perfino alla 
Sua Stessa Immagine. Questo avviene affinché si possa essere Uniti con Lui 
Essi diverranno Uno. Essi saranno l’Esatta Manifestazione della Parola 
dell’Iddio Vivente. Le denominazioni (falsa semenza) non possono produrre 
ciò. Essi produrranno i loro credi ed i loro dogmi, mescolati con la Parola. 
Questo imbastardimento produrrà un prodotto ibrido. 
5-42 Il Primo figlio (Adamo) fu la Semenza-Parola Parlata di Dio. A lui fu data 
una sposa per riprodurre se stesso. Questa è la ragione per cui gli fu data una 
sposa, per riprodurre se stesso; per riprodurre un altro figlio di Dio. Ma ella 
cadde! Ella cadde tramite l’ibridizzazione. Ella gli causò la morte. 
5-43 Al Secondo Figlio (Gesù), pure una Semenza-Parola Parlata di Dio, gli fu 
data una Sposa come lo fu per Adamo. Ma prima che Egli potesse sposarla, 
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anche ella cadde. Ella, come la moglie di Adamo, fu messa alla prova per vedere 
se avesse creduto la Parola di Dio e vivere, oppure dubitare la Parola e morire. 
Ella dubitò. Ella lasciò la Parola. Ella morí! 
5-44 Da un Piccolo Gruppo della Vera Semenza della Parola, Dio Presenterà 
Cristo con una Sposa Amata. Ella è una Vergine della Sua Parola. Ella è una 
Vergine perché non conosce alcun credo o dogma fatto dall’uomo. Tramite, ed 
attraverso i Membri della Sposa, sarà Compiuto tutto quel che Dio Promise che 
sarebbe Manifestato nella Vergine. 
5-45 La Parola della Promessa venne alla Vergine Maria. Ma quella Parola di 
Promessa era Lui, Egli stesso, per essere Manifestato. Dio fu reso Manifesto! 
Lui, Lui stesso agí in quel tempo e adempí la Sua propria Parola di Promessa 
nella Vergine. Fu un Angelo che recò a lei il Messaggio. Ma il Messaggio 
dell’Angelo era la Parola di Dio. Is. 9:5. In quel tempo Egli poté compiere tutto 
quello che era scritto di Lui, perché ella accettò la Sua Parola che le era stata 
Rivolta. 
5-46 I membri della Vergine Sposa Lo Ameranno, ed essi avranno i Suoi 
Potenziali, poiché Egli è il loro Capo, ed ogni Potestà Appartiene a Lui. Essi sono 
Sottomessi a Lui come le Membra dei nostri Corpi sono Sottomesse alle nostre 
Teste. 
5-47 Notate l’Armonia fra il Padre e il Figlio. Gesù non fece mai nulla se prima 
non Gli fosse stata Mostrata dal Padre. Giov. 5:19. Questa Armonia ora deve 
esistere fra lo Sposo e la Sua Sposa. Egli le Mostra la Sua Parola di Vita. Ella La 
Riceve. Ella non La dubita mai. Perciò, nulla può offenderla, nemmeno la morte. 
Poiché, se il Seme è Piantato, l’Acqua lo farà Rinascere di Nuovo. Ecco qui il 
Segreto di questo. La Parola è nella Sposa (come lo fu in Maria). La Sposa ha la 
Mente di Cristo, poiché ella Conosce cosa Egli vuole che sia fatto con la Parola. 
Nel Suo Nome ella esegue il Comando della Parola, poiché ella ha il “Così dice il 
Signore”. Allora la Parola viene Vivificata tramite lo Spiri to, e si Adempirà. 
Come un Seme Piantato ed Annaffiato, esso arriva a piena Maturazione 
servendo così al suo Scopo. 
5-48 Quelli che sono nella Sposa fanno solo la Sua Volontà. Nessuno potrà farli 
agire altrimenti. Essi hanno il “Così dice il Signore”, o se ne stanno in Silenzio. 
Essi sanno che deve essere Dio in loro che fa le Opere, adempiendo la Sua 
propria Parola. Durante il Suo Ministero Terreno Egli non Completò tutta 
l’Opera Sua, così Egli ora Opera nella e tramite la Sposa. Questo lei lo sà, poiché 
allora non era ancora il momento che Lui facesse certe cose che Egli deve fare 
ora. Ma ora, tramite la Sposa, Egli vuole condurre a Compimento quell’Opera 
che Egli lasciò da fare per questo Specifico Tempo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
MINISTRI SIMILI A CRISTO CHE UNIRANNO LA SPOSA A CR ISTO 
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LA PERFEZIONE E LE VIRTU' SCORRENTI ATTRAVERSO I MI NISTERI 
Adozione Parte Quarta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 

19 Dimmi, fratello mio, dimmi, sorella mia, quando sarebbe stato il tempo in cui 
i Figli di Dio dovevano essere Manifestati oltre a questo Tempo Ora? Quando 
c’è mai stato un tempo nella storia, in cui dovevano Manifestare il Tempo per 
liberare tutta la Natura? La Natura, la Natura stessa Geme, aspetta il Tempo 
della Manifestazione. Ebbene, prima che fosse fatta l’Espiazione, prima che lo 
Spirito Santo fosse mai Versato, prima di tutto il Vecchio Testamento, durante 
tale periodo, non avrebbero potuto esserci le Manifestazioni. Doveva aspettare 
fino a questo Momento. Ora tutte le cose sono state portate, Giunte, Evolute, 
venendo fino ad una Pietra della Vetta, per le Manifestazioni dei Figli di Dio che 
TORNANO, e lo Spirito di Dio che viene in QUESTI UOMINI,  così 
Perfettamente, al punto che il LORO MINISTERO  sarà cosi Simile a quello di 
Cristo che Unirà Lui e la Sua Chiesa Insieme. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
MALACHIA 4 E MATTEO 17:10-11 – L’ELIA 

IL SETTIMO ANGELO DI APOCALISSE 10:7 - E’ IL SETTIM O 
MESSAGGERO DELLA SETTIMA EPOCA - E’ L’ELIA DI 
MALACHIA 4, OSSIA IL PROFETA WILLIAM BRANHAM  

L'UNICO MESSAGGERO EPOCALE DELLA SETTIMA EPOCA 
IL PROFETA BRANHAM E IL MINISTERO DELLA PIETRA DELL A 

VETTA - LA VOCE DEL SEGNO 
I PROFETI DEL TEMPO DELLA FINE 

MALACHIA 4, RITORNO ALLA FEDE ORIGINALE APOSTOLICA 
RESTAURAZIONE DELLA PAROLA E DELLA POTENZA  

RISVEGLIO DELLA SPOSA - BREVE  E POTENTE TEMPO DI 
DINAMICA FINALE 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9, 9:21-123 
9-21: Così vediamo venire un Messaggero per la Settima Epoca, ed egli è un 
Profeta.  
9-22: Non solo questo Messaggero lo vediamo venire qui, in Ap.10:7, ma 
troviamo pure che la Parola parla di Elia che deve venire prima che ritorni 
Gesù. In Mat. 17:10-11: “E i Suoi Discepoli Lo interrogarono, dicendo: ‘Come 
mai dunque gli scribi dicono che prima deve venire Elia?’. E Gesù rispose loro, 
dicendo: ‘Elia veramente deve venire prima e Ristabilire ogni cosa’”. Prima del 
ritorno del nostro Signore, Elia deve ritornare per fare un’Opera di 
Restaurazione nella chiesa. Questo è ciò che dice Mal. 4:5-6: “Ecco, Io vi mando 
Elia, il profeta, prima che venga il giorno dell’Eterno, giorno grande e 
spaventevole. Egli ricondurrà il cuore dei padri verso i figliuoli e dei figliuoli verso 
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i padri, ond’Io, venendo, non abbia a colpire il paese di sterminio”. Non v’è 
dubbio alcuno che Elia deve ritornare prima della Venuta di Gesù. Egli ha 
un’Opera speciale da compiere. Tale opera è la parte di Mal. 4:6 che dice: 
“...egli ricondurrà il cuore dei figliuoli verso i padri”. La ragione per cui 
sappiamo che questa è la sua specifica opera da fare per quel tempo, è perché 
egli ha già adempiuto la parte che dice: “...egli ricondurrà il cuore dei padri verso 
i figliuoli”, quando il Ministero di Elia era qui in Giovanni Battista. Luca 1:17: 
“Ed andrà davanti a Lui nello Spirito e potenza di Elia, per ricondurre i cuori dei 
padri verso i figli e i ribelli alla saggezza dei giusti, per preparare al Signore un 
popolo ben disposto”. Nel Ministero di Giovanni: “Il cuore dei padri venne rivolto 
ai figliuoli”.  Questo lo sappiamo perché lo ha detto Gesù. Però non dice che i 
cuori dei figliuoli furono ricondotti ai padri. Questo deve ancora adempiersi. Il 
cuore dei figliuoli dell’ultimo giorno sarà ricondotto ai padri Pentecostali. 
Giovanni preparò i padri per Gesù onde dare ai figliuoli il benvenuto nell’ovile. 
Ora, questo Profeta sul quale scenderà lo spirito di Elia, preparerà i figliuoli per 
dare il bentornato a Gesù.  
9-23: Gesù chiamò Giovanni Battista: Elia. Mat. 17:12: “Ma Io vi dico che Elia è 
già venuto ed essi non l’hanno riconosciuto, anzi l’hanno trattato come hanno 
voluto”. La ragione per cui Egli chiamò Giovanni Elia, fu perché lo stesso Spirito 
che era sopra Elia era ritornato su Giovanni, come anche lo stesso Spirito era 
ritornato sopra Eliseo dopo il regno del Re Achab. Ora, ancora una volta, quello 
Spirito ritornerà sopra un altro uomo, proprio prim a del ritorno di Gesù. Egli 
sarà un Profeta. E, come tale, egli sarà confermato da Dio. Sebbene Gesù, Egli 
stesso, non sarà qui in carne per confermarlo (come Egli fece per Giovanni), ciò 
sarà fatto tramite lo Spirito Santo, sicché il Ministero di questo Profeta sarà 
accompagnato da Grande e Meravigliosa Manifestazione. Quale Profeta, ogni 
Rivelazione sarà confermata, perché ogni Rivelazione avrà il suo compimento. 
Al comando di questo Profeta si compiranno, per Fede, meravigliosi Atti di 
Potenza. In seguito, egli annunzierà il Messaggio che Dio gli ha dato secondo la 
Parola, onde ricondurre il popolo alla Verità e alla vera Potenza di Dio. Alcuni 
daranno ascolto, ma la maggioranza rimarrà fedele al formalismo e lo rigetterà.  
9-24: Dato che questo Profeta e Messaggero di Ap. 10:7 sarà lo stesso che quello 
indicato in Mal. 4:5-6, egli sarà naturalmente come Elia e Giovanni. Entrambi 
furono uomini scartati dalle riconosciute scuole religiose del loro giorno. 
Entrambi furono uomini del deserto. Entrambi agirono soltanto quando, tramite 
Rivelazione, avevano direttamente da Dio il “Cosí dice il Signore”. Entrambi 
sferzarono contro gli ordini religiosi ed i conduttori del loro giorno. E non solo 
fu così, ma essi si scagliarono pure contro tutti coloro che erano corrotti o che 
corrompevano gli altri. E, notate, entrambi profetizzarono molto contro 
l’immoralità delle donne e la loro condotta. Elia gridò contro Iezabel e Giovanni 
rimproverò Erodiade, la moglie di Filippo.  
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…9-27 Ora, questo Messaggero di Malachia 4 e Apocalisse 10:7 farà Due Cose. 
Primo: secondo Malachia 4 egli Ricondurrà il Cuore dei Figlioli verso i Padri. 
Secondo: egli Rivelerà i Misteri dei Sette Tuoni di Apocalisse 10, i quali sono le 
Rivelazioni Contenute nei Sette Sigilli. Saranno questi Divini “Misteri-Verità”  
Rivelati, che condurranno letteralmente i Cuori dei Figlioli ai Padri della 
Pentecoste. Esattamente così!… 
9-30: Prima che noi chiudiamo questa sezione sul Messaggero dell’Epoca 
Laodiceana, noi dobbiamo considerare seriamente questi due pensieri. Primo:  
questa epoca avrà UN Profeta-Messaggero. Ap. 10:7 dice: “...quando egli 
(singolare) Suonerà...”. Non c’è mai stata un’Epoca ove Dio abbia dato al Suo 
popolo due Profeti Maggiori nel medesimo tempo. Egli diede Enoc (solo); Egli 
diede Noè (solo); Egli diede Mosè (egli solo aveva la Parola, anche se altri 
Profetizzavano); Giovanni Battista venne SOLO. Ora, in questo Ultimo Giorno, 
vi deve essere un PROFETA (non una Profetessa… sebbene in questa Epoca vi 
siano più donne che uomini le quali pretendono di dare la Rivelazione di Dio), e 
la Parola Infallibile dice che egli (il Profeta), Rivelerà i Misteri al popolo del 
Tempo della Fine, e ricondurrà il Cuore dei Figliuoli ai Padri. Vi sono coloro i 
quali dicono che il popolo di Dio sarà riunito insieme tramite una Rivelazione 
Collettiva. Io sfido tale affermazione! Di fronte ad Ap. 10:7, essa è una povera ed 
invalida presunzione. Ora, io non nego che in questa Ultima Epoca vi sarà gente 
che Profetizzerà e che i loro Ministeri non saranno Corretti.  Io non nego che vi 
saranno Profeti, come anche ai giorni di Paolo vi fu “un Agabo, un Profeta che 
Profetizzò di una carestia”. Io sono d’accordo che è così. MA IN BASE 
ALL’INFALLIBILE EVIDENZA DELLA PAROLA, IO NEGO CHE VI SIA 
PIÚ DI UN PROFETA-MESSAGGERO MAGGIORE, IL QUALE RIV ELERÀ 
I MISTERI COME SONO CONTENUTI NELLA PAROLA, E CHE H A IL 
MINISTERO DI RICONDURRE I CUORI DEI FIGLIUOLI AI PA DRI. Si 
poggerà sul “Così dice il Signore” tramite la Sua infallibile Parola, resisterà e 
sarà confermato. Per questa Epoca vi è solo un Profeta-Messaggero. Sulla base 
della sola esperienza umana, tutti sanno che, dove vi sono molte persone vi sono 
pure diverse opinioni su piccoli punti di una maggiore dottrina che essi hanno in 
comune. Chi dunque avrà il potere dell’infallibilità, la quale deve essere 
restaurata in questa ultima Epoca, dato che questa Ultima Epoca dovrà tornare 
indietro onde Manifestare la Pura Sposa-Parola? Ciò significa che noi avremo 
ancora una volta la Perfetta Parola come Essa venne data e Perfettamente 
compresa ai giorni di Paolo. Ve lo dico io chi ce L’avrà. Egli sarà un Profeta 
totalmente confermato, e perfino ancor piú totalmente confermato di qualunque 
altro Profeta di tutte le Epoche, da Enoc fino a questo giorno, poiché questo 
uomo avrà per necessità il Ministero Profetico della Pietra della Vetta, e Dio lo 
Confermerà. Egli non avrà bisogno di parlare di se stesso, poiché Dio Parlerà 
per lui tramite la Voce del Segno. Amen! 
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…9-52: … Oh, sì, questo è proprio così! Ap. 10:7: “Ma nei giorni in cui il Settimo 
Angelo (Messaggero) farà udire la sua Voce, quando egli Suonerà la Tromba, si 
compirà il Mistero di Dio, secondo quanto Egli ha annunciato ai Suoi Servi, i 
Profeti”. Eccolo qui! Egli sta per inviare un Profeta Confermato. Egli sta per 
mandare un Profeta dopo quasi duemila anni. Egli sta per mandare qualcuno 
che è così lontano dalla organizzazione, dall’istruzione e dal mondo religioso, 
tanto che, come Giovanni Battista e l’Elia di un tempo, egli ascolterà solo Dio ed 
avrà il  “Così Dice il Signore”, e Parlerà per Dio. Egli sarà il Portavoce di Dio ed 
EGLI, COME È DICHIARATO IN MAL. 4:6,  RICONDURRÀ IL CUORE DEI 
FIGLIUOLI VERSO I PADRI. Egli Ricondurrà gli Eletti  dell’Ultimo Giorno,  ed 
essi udranno un Profeta Confermato che darà l’Esatta Verità, proprio come essa 
fu con Paolo. Egli Restaurerà la Verità proprio come l’avevano loro. E quegli 
Eletti saranno in quel giorno con lui; saranno coloro che Manifesteranno 
veramente il Signore, e saranno il Suo Corpo, e saranno la Sua Voce, e 
compiranno le Sue opere. Alleluia! Lo vedete questo? 
…9-112 Ricordatevi che noi abbiamo mostrato chiaramente lungo tutte le 
Epoche che, come Adamo ed Eva caddero a motivo che abbandonarono la 
Parola, così pure l’Epoca Efesina cadde perché si era leggermente stornata dalla 
Parola, ed ogni epoca continuò ad allontanarsi fino a che, tramite il sistema 
Mondiale delle Chiese, noi abbiamo un ripudio finale della Parola. Questa Epoca 
Laodiceana termina in un Oscuramento totale della Parola, causando perciò la 
Partenza del Signore dal loro mezzo. Egli se ne stà al di fuori chiamando i Suoi, i 
quali Lo seguono tramite l’Obbedienza alla Parola. Dopo una Breve e Potente 
Dimostrazione dello Spirito, questo Piccolo Gruppo Cacciato e Perseguitato, se 
ne andrà per essere con Gesù. 
...9-118 Ora, un momento fa, io dicevo che la falsa vite viene alla completa 
maturazione in questa Epoca. Il suo frutto si matura completamente. Questo è 
corretto. Infatti, questa chiesa di spirito cattivo, piena di iniquità, si rivelerà 
quale il granel di senapa che crebbe e divenne un albero nel quale vennero ad 
annidarsi gli uccelli del cielo. A capo di lei vi sarà l’anticristo, il mistero 
dell’iniquità. Tutto questo è vero. E, se ciò è vero, allora deve anche essere vero 
che Maturerà la Chiesa-Sposa, e la sua Mietitura sarà una Identificazione col 
suo Signore tramite il mezzo della Parola; e il suo Capo, il Quale verrà a lei, è il 
Mistero della Pietà, il Quale in verità è Cristo. E quando la falsa chiesa, con 
tutta la sua potenza astuta e diabolica, sostenuta dalla forza politica e dalla forza 
fisica e tenebrosa dei demoni, viene contro questa Vera Vite, la Vera Vite, con la 
Pienezza dello Spirito e della Parola, farà le Stesse Azioni di Potenza che fece 
Gesù. Poi, mentre ella si avvicina alla sua Pietra della Vetta, divenendo Simile a 
Lui tramite la Parola, verrà Gesù, in modo che la Sposa e lo Sposo possano 
Unirsi ed essere Uno per Sempre. 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
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pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
…9-123: Ma, grazie a Dio, in questo momento, questa Epoca non è ancora 
terminata. Egli Grida ancora. Ed il Suo Grido non è solo nelle Orecchie 
Spirituali degli uomini tramite il Suo Spirito, ma ancora una volta un Profeta è 
nel paese. Ancora una volta Dio Rivelerà la Verità come Egli fece con Paolo. Nei 
Giorni del Settimo Messaggero, nei Giorni dell’Epoca Laodiceana, il Suo 
Messaggero Rivelerà i Misteri di Dio come furono Rivelati a Paolo. Egli Parlerà, 
e coloro che riceveranno tale Profeta nel suo stesso nome, riceveranno il benefico 
effetto del Ministero di questo Profeta. E coloro che gli daranno ascolto saranno 
Benedetti e diverranno parte di quella Sposa dell’Ultimo Giorno, i quali sono 
menzionati in Ap.22:17: “E lo Spirito e la Sposa dicono: ‘Vieni’”… 
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’Altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’Altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
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PARAGRAFO "APPROFONDIMENTO"  GIA' TRATTATO 
LA PIETRA DELLA VETTA, DEL CAPO CHE SCENDE NELLA 
STATURA PERFETTA DELLA SPOSA =  3 ESSENZE PRIMARIE  

 
1) EVIDENZA MENTE/RAGIONAMENTO/LOGOS/PAROLA 

2) LA CARITA’ PERFETTA 
3) LA MANIFESTAZIONE DELLE OPERE SOVRANNATURALI 

 
1) APPROFONDIMENTO =  PROFONDITA’ DEL BATTESIMO 

SINO AL TERZO AMBITO, OSSIA SINO NELL’ANIMO 
GLI UNTI SINO AL SECONDO AMBITO, DELLO SPIRITO 

SOMMINISTRAZIONE DELLE 7 VIRTU’-SPIRITI, DELL’UNICO  
SPIRITO DI DIO – LA STATURA PERFETTA 

LE FASI DELLA NUOVA NASCITA E DELL’ADOZIONE 
TRE ESSENZE IN NOI = CORPO, SPIRITO E ANIMO 

LE TIPOLOGIE DEI CREDENTI 
DIFFERENZA TRA EVIDENZA E MANIFESTAZIONE 

IL SEME ORIGINALE NELL’ANIMO 

 
2) APPROFONDIMENTO =  L’APPARIZIONE E LA VENUTA 
IL SUGGELLAMENO COMPLETATO NELL’APPARIZIONE 

DELL’ADOZIONE 
L’ADOZIONE-APPARIZIONE - L’ANTEPRIMA DELLA VENUTA 

LE DUE ALI DELL’AQUILA – LA PAROLA/SPIRITO 
RIVELANTE L’AQUILA/L’ADOTTATO GESU’ CRISTO 
APOSTOLO E PROFETA – MESSAGGERO E PROFETA 

APPARIZIONE – DICHIARARE CHE EGLI E’ QUI’ 

 
3) APPROFONDIMENTO =  IL SEME ORIGINALE – MORTE 

DELLA VECCHIA CREATURA 

 
4) APPROFONDIMENTO =  LA PORTA E LE CHIAVI – LA 

PAROLA-SPIRITO 
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5) APPROFONDIMENTO =  IL GRIDO, LA VOCE E LA TROMBA 

 
RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 

 

n questo Paragrafo voglio Riassumere alcune delle Enfasi Dottrinali 
Capisaldi della Nuova Nascita e dell’Adozione. Quindi Intrinseci in Esse la 
Struttura Umana, di Corpo, Spirito e Animo e il Ministero dell’Apparizione  

e della Venuta. Esaminiamo ciò di seguito, come nell’Ordine 
dell’Organigramma del Titolo. 

 
LA PIETRA DELLA VETTA, DEL CAPO CHE SCENDE NELLA 

STATURA PERFETTA DELLA SPOSA = TRE ESSENZE PRIMARIE   
1) EVIDENZA MENTE/RAGIONAMENTO/LOGOS/PAROLA 

2) LA CARITA’ PERFETTA 
3) LA MANIFESTAZIONE DELLE OPERE SOVRANNATURALI 

 
 Come espresso, in Approfondimento voglio Parlare Riassumendo sulla Pietra 
della Vetta, ossia Ragionamento-Carità-Opere Sovrannaturali che Discende 
sopra la Sposa nella Statura Perfetta. La Persona dello Sposo nella Sposa. 
Nello Specifico  le Tre Essenze Primarie Discendenti come Pietra della Vetta, 
del Capo sulla Statura Perfetta della Sposa: 
 1) L’Evidenza Mente/Ragionamento/Logos/Parola. Colui che ha lo Spirito 

Santo ha come Evidenza nella Piena Maturità la Perfetta Parola Espressa 
e Vissuta, come Lettere Viventi, quale Prima Evidenza. La Parola Fatta 
Carne in noi dell’Epoca. 
C’è Differenza tra la Parola “Evidenza” e “Manifestazione” dello Spirito 
Santo.  
 L’Evidenza del Battesimo nello Spirito Santo è il Ricevere-Entrare-

Vedere la Parola dell’Epoca che si fa Carne in noi (Giovanni 3; 15; 16; 
Atti 2). In quanto la Parola e lo Spirito  sono Uno (1Giovanni 5:7). 

 La Manifestazione dei Doni è invece descritta in 1Corinzi 12:7. 
 Nel Contesto della Perfezione deve esserci sia l’Evidenza che la 

Manifestazione. 
 Si può avere la Manifestazione dei Doni, Unti nel Secondo Ambito, ma 

non essendo Ripieni sino al Terzo Ambito, si manca dell’Evidenza della 
Parola che dice Amen ad Ogni Parola dell’Epoca nell’interiore 
dell’Animo, dove abbiamo il Seme-Parola-Predestinato. 
Difatti l’Evidenza Primaria dello Spirito in noi  è Riconoscere la Parola 
dell’Epoca e poi segue la Manifestazione dei Doni. 

I
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 2) La Carità Perfetta. Nel Suggellamento, in questa Epoca Discende la 
Carita Perfetta, ossia Cristo. Quando le Virtù si Completano in noi, dopo 
che siamo Cresciuti con il Cibo Sodo della Parola dell'Epoca e Testati 
dallo Spirito per l'Adozione. Questo è un Secondo Segnale che in noi c’è lo 
Spirito Santo. 

 3) La Manifestazione delle Opere Sovrannaturali. I Segni Seguono la 
Parola e quindi seguono il Credente e secondo la Preordinazione di Dio, 
ciascuno può anche avere un Dono o un Ministero. 

 Il Test della Parola, dello Spirito  e la Prova della Fede; Manifestano-
Rivelano in noi, se queste Tre Diramazioni citate sono Insediate. 
Ad Esempio il Profeta si Basa nella Parola dell’Epoca, nella Visione-
Spirito-Rivelazione e viene inoltre Testato nella Fede.  
Tutte Tre Test, sono Concordi nei Tre Uffici di Padre, Figlio e Spirito 
Santo. 

 Chi non ha l’Evidenza della Parola è come una persona che ha problemi 
psichici, pur avendo salute fisica.  
Ma se Cristo è Pienamente Identificato nelle Tre Diramazioni Citate in 
noi, allora Lui Compirà Perfettamente il Programma in noi. Essendo 
Resuscitato col Super Segno in noi. 

 Gli Aquilotti di Dio, quando sentono il Messaggio dell’Epoca, la Porzione 
di Spirito in loro  li porta Fuori dal Sistema e li Riempie sino all’Adozione.  
E’ un Seme Maturante che nel Dispiegamento Finale dell’Adozione e dei 
Sette Tuoni ci porta alla Perfezione.  
Come in Simbolo Sansone, con la Restaurazione della Chioma. 
Non Bisogna mai Giudicare senza Discernimento, in quanto solo Dio 
Conosce i Suoi. 

 2Timoteo 2:19 Ma pure il Fondamento di Dio sta Fermo, avendo 
questo Suggello: Il Signore Conosce quelli che Son Suoi, e: Ritraggasi 
dall'iniquità chiunque Nomina il Nome di Cristo. 

 A tale Proposito è giusto sottolineare che non vi sono Tre Diramazioni, ma 
è l'Unico Spirito Santo in noi nelle Funzioni di Parola, Segni e Virtù-
Carattere.  
Nell’Eletto è chiaro che Dio scende con le Tre Diramazione, come 
giustamente dovrebbe essere. 
Nella Chiesa Primitiva e dunque anche negli Eletti, Scese e Scende in tutte 
Tre le Diramazioni in modo Concorde e Completo, man mano che 
Cresciamo nello Spirito-Parola. 
Però è corretto dire che nel caso degli Ibridi possono avere i Segni, ma non 
il Carattere-Virtù e neanche la Corretta Evidenza della Parola. Questi Tre 
Punti in noi sono necessari tutti e Tre. Ma la Prima Evidenza come dice il 
Profeta è la Parola Fatta Carne in noi dell’Epoca e in Secondo dobbiamo 
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avere il Carattere-Virtù di Cristo  sino al Suggellamento e per Ultimo, 
anche se importanti dobbiamo avere i Segni.  
Metto i Segni per Ultimo non per cagione che siano di Minore Importanza, 
ma è solo per Evidenziare che Giuda, Balaam, etc…, avevano i Segni, ma 
furono mancanti non avendo la Corretta Evidenza della Parola e le Virtù-
Carattere; in quanto non avevano il Seme Predestinato a Parola 
nell’Animo.   
Anche negli Unti del Tempo della Fine Deviati, in Matteo 7 ci viene 
mostrato come verranno scartati a motivo del Mancato Frutto, malgrado 
la Manifestazione dei Doni. 
La Potenza senza Carattere diviene malamente usata. 

 C’è anche da dire che in generale ci sono due Classi di Persone, i 
Fondamentalisti e i Pentecostali. E i Fondamentalisti sono persone che si 
Fondono nella Parola sino ad una Buona Percentuale, ma non hanno 
alcuna Fede in quello che fanno e quindi poca Manifestazione Spirituale. E 
i Pentecostali sono persone che hanno quella Fede con una Percentuale di 
Manifestazione, ma non hanno Pienamente tutto il Messaggio. 
È proprio come un uomo che ha denaro in banca e non sa scrivere un 
assegno e l’altro può scrivere un assegno e non ha denaro in banca.  
Nell’Era della Sposa del Messaggio; questa ha sia l’Intero Messaggio 
Fondamentalista che con la Restaurazione della Parola, ottiene l’Intera 
Potenza Pentecostale.  
Le Due Ali dell’Aquila la Parola e lo Spirito, hanno Dispiegato-Rivelato lo 
Sposo Gesù Cristo e oggi Lui nella Sposa, con le Medesime Ali. 
Occorrono le Due Ali, Parola-Spirito, come una Barca con Due Remi per 
la Corretta Traiettoria. 
I Due Occhi Coordinano le Due Ali della Parola-Spirito, nella Perfetta 
Interpretazione; Cristo al Centro di Mosè ed Elia, Completa Parola e 
Completo Spirito di Dio nella Corretta Interpretazione, il Logos 
“Ascoltatelo”. Punto Perfetto d’Incontro del Fondamentalismo della 
Parola e della Pentecoste-Spirito. 

 E’ utile Sottolineare che oggi il Completo Battesimo nello Spirito Santo e 
l’Adozione è Promessa tramite il Messaggio dell’Epoca.  
Viceversa, non si raggiunge alla Completezza.  
Viceversa, al massimo si riceve l’Unzione, e quindi un Battesimo Parziale. 
Ma come detto abbiamo bisogno del Battesimo Completo, ossia il Totale 
Riempimento di Spirito Santo. 
Tre Seminatori = Nella Chiusa delle Epoche ciascuno dei Tre Seminatori: 
capo denominazioni, capo pentecostali e il Seminatore della Parola; hanno 
avuto una Parola accompagnata da una Porzione di Fede, ma solo nel 
Messaggero dell'Epoca di Malachia 4, Apocalisse 10:7, ossia il Profeta 
Branham, è stata Seminata la Fede Intera per la Nuova Nascita, 
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l’Adozione e il Rapimento e quindi non una parte come negli altri due 
seminatori. 
Dopo il Gambo-Giustificazione-Lutero, dopo l’Infiorescenza-
Santificazione-Wesley, dopo il Guscio-Pentecostali-Azusa Street, siamo 
giunti all’Era del Seme. Ciascuno Produce secondo la Specie del Seme. E 
Tre Semi si contraddistinguono a livello Mondiale. Ma di Essi solo Uno è il 
Seme della Sposa, ossia quello attraverso il Messaggero dell’Epoca 
(Malachia 4; Apocalisse 10). Un Mezzo Seme o comunque un Ibrido  non 
può Produrre il Seme Originale della Parola-Spirito. Occorre il Germe-
Parola-Spirito-Chiave Originale, che era stato affidato agli Apostoli e nella 
Chiusa è nel Messaggio dell’Ora, nel Messaggero (Malachia 4; Apocalisse 
10), e in continuità negli Originali Ministri di Efesini 4,  Continuatori del 
Ministero del Messaggio dell’Ora. 
Ciascun Seminatore e Ministeri collegati a questi, ha prodotto secondo il 
Seme Predicato. Quindi non si è ottenuto nei due Seminatori la Perfetta 
Nuova Nascita, l’Adozione e la Fede Rapitrice. Essa è Vincolata solo al 
Messaggero dell’Epoca, al Terzo Seminatore. Rimanere oggi in una 
denominazione e non accettare il Messaggio perseguitandolo, taglia fuori 
dalla Nuova Nascita e dalla Fede Rapitrice. 
Per capire quanto sia complesso, la stessa Disavveduta ad esempio, può 
anche trovarsi nel Messaggio dell’Ora e sotto Ministeri Originali,  ma non 
raggiunge la Sua Completa Nuova Nascita, perché non è Seme 
Predestinato a Sposa e quindi non raggiunge la Completa Forma Parola, 
la Completa Ubbidienza, la Completa Giustificazione, Santificazione che 
porta giù lo Spirito Santo nel Picco dell’Adozione, per non parlare 
dell’ibridismo  (Matteo 25; 17). 
Matteo 25, pone in essere il contesto che solo chi ha l’Olio-Spirito Santo 
nel Picco dell’Adozione andrà al Rapimento. 
Le tre diramazioni hanno dato corso ha Tre Corpi Mondiali  con varie 
diramazioni; ma solo il Gruppo-Sposa di Malachia 4, rimasta nel 
Messaggio Integrale (quindi Dio solo né conosce i Singoli-Fedeli), andrà al 
Rapimento, avente l'Intera Parola-Spirito. 
Nel tempo del Profeta questi seminatori citati, ricevettero una Parte di 
Unzione ad esempio della Guarigione, attraverso l'Influenza del Ministero 
del Profeta Branham, come loro stessi dichiararono, ma non rimasero 
fermi nel Ministero della Parola, necessario per il Rapimento. 
Abrahamo nella montagna, era considerato un uomo povero confronto ai 
ricchi di Sodoma. Ma difatti lui era ed è, Coerede di Cristo e quindi 
Padrone della Terra. Come dice il Profeta, lo stesso Lot  era Proprietà 
Spirituale di Abrahamo che salvò. Così la Sposa avrà con sé anche la 
disavveduta tratta successivamente dopo la Purificazione e liberata dagli 
ibridi pastori. 
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Sappiamo che la Progenie Promessa per la Restaurazione al Tempo di 
Abramo si riferiva a Cristo che doveva venire attraverso Israele, e per 
quanto Isacco entrava nella Benedizione di Lui, non era lui la Promessa 
Diretta, ma era Cristo. A tal punto che anche se un Piccolo Gruppo della 
Progenie d’Isacco, venne trovato Fedele ed accettò il Cristo, in 
contrapposizione, l’altra parte della Progenie d’Isacco per quanto 
Religiosa, mise in Croce Gesù. Ciò è un Simbolo che trova nuovamente 
adempimento ai nostri Giorni. Ossia se da un lato la Sposa esce dalla 
Chiesa dove è stata allevata; l’altra parte della Chiesa non riconosce la 
Sposa e la Crocifigge dai pulpiti, sino a perseguitarla e rigettarla. Il 
Concilio e comunque l’unione delle chiese, hanno lo scopo comune di 
entrare nel marchio e perseguitare la Sposa in Pretribolazione e quando 
questa viene Rapita perseguiteranno nella Grande Tribolazione le Vergini 
Disavvedute. 

 Sappiamo che anche il Ruolo dei Ministeri e di Partorire Anime per 
Cristo. Precisando che l'Unico Padre e Dio, ma si Riversa nei Figli 
usandoli per la Raccolta dei Figli. 
La Paternità e il Germe-Parola, vanno inquadrati, dal punto di vista che 
un Vero Ministero Ordinato ha il Germe di Vita. Essendo Cristo in Forma 
di Parola Perfetta nel Messaggio e nei Ministri, in Forma di Parola e di 
Spirito Santo. Difatti se prendete uomini come Pietro, furono coloro che 
detenevano le Chiavi del Regno. La Parola Originale-Cristo in Forma di 
Parola, venne Espressa-Parlata tramite loro e con Essa scendeva lo Spirito 
Santo, come nell’esempio della casa di Cornelio (Atti 10; 11). Come dire 
quella Parola scendeva quale Germe di Vita sulle Anime Elette e 
produceva e produce la Vita della Nuova Nascita, confermata dalla 
Potenza dello Spirito Santo.  
Nelle Sette Epoche, Essa và al Messaggero dell’Epoca e attraverso lui ai 
Ministri di Efesini 4.  Questi avendo la Parola Originale, ossia il Messaggio 
dell’Ora,  hanno Cristo in forma di Parola, Cristo in Forma di Germe e le 
Chiavi per la discesa dello Spirito, ossia del Regno che viene dentro noi. 
Quando essi lo Predicano e curano le Anime Elette, le Introducono, 
Maturano alla Nuova Nascita, proprio attraverso la Parola Parlata 
attraverso i Ministeri  che Predicano nella Conformità del Messaggio 
dell’Ora e attraverso loro Fluisce il Messaggio dell’Ora Predicato, lo 
Spirito Santo e le Virtù. 
Hai potuto vagare in varie comunità, vari educatori; ma quando giungi 
alla Nascita, ciò ha raggiunto il Risultato della Manifestazione dello 
Spirito Santo. Paolo aveva il Germe e dovette Predicare nuovamente ai 
Galati cercando di riportarli alla Nuova Nascita. Solo quando c’è il 
Risultato possiamo realmente dire che non si tratta di una “falsa o parziale 
nascita”. 
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 Matteo 23:9 E non chiamate alcuno sulla terra vostro padre, perché 
uno solo è vostro Padre, Colui che è nei Cieli. 
 Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, Gli disse: Tu sei beato, o Simone, 
figliol di Giona, poiché la carne ed il sangue non t'hanno Rivelato 
questo, ma il Padre Mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa 
Pietra Io Edificherò la mia Chiesa, e le porte dell'inferno non la 
potranno vincere. 
Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò 
che avrai legato in terra sarà legato nei Cieli, e tutto ciò che avrai 
sciolto in terra sarà sciolto nei Cieli. 
 1Corinzi 3:6 Io ho Piantato, Apollo ha adacquato, ma Iddio ha fatto 
Crescere. 
 Filemone 10 ti prego, dico, per lo mio figliuolo Onesimo, il quale io ho 
Generato nei miei legami. 
 1Corinzi 4:15 Perché anche se aveste diecimila educatori in Cristo, 
non avreste però molti padri, poiché io vi ho Generato in Cristo Gesù, 
mediante l'Evangelo. 
 Galati 4:19 Deh! Figlioletti miei, i quali io partorisco di nuovo, finchè 
Cristo sia formato in voi! 
 Giovanni 16:21 La donna, quando partorisce, sente dolori, perciocchè 
il suo termine è venuto; ma, dopo che ha partorito il fanciullino, ella 
non si ricorda più dell'angoscia, per l'allegrezza che sia nata una 
creatura umana al mondo. 

 Atti 8:14 Ora, gli Apostoli ch'erano in Gerusalemme, avendo inteso 
che Samaria avea ricevuta la Parola di Dio, mandarono loro Pietro e 
Giovanni. 
Atti 8:15 I quali, essendo discesi là, orarono per loro, acciocché 
ricevessero lo Spirito Santo. 
Atti 8:16 (Perciocché esso non era ancor caduto sopra alcun di loro; 
ma solamente erano stati Battezzati nel nome del Signor Gesù). 
Atti 8:17 Allora imposero loro le mani, ed essi ricevettero lo Spirito 
Santo. 
 Atti 10:44 Mentre Pietro teneva ancora questi Ragionamenti, lo 
Spirito Santo cadde sopra tutti coloro che Udivano la Parola. 
Atti 10:45 E tutti i fedeli della circoncisione, i quali erano venuti con 
Pietro, stupirono che il Dono dello Spirito Santo fosse stato sparso 
sopra i Gentili. 
Atti 10:46 Poiché li udivano Parlar diverse Lingue, e Magnificare 
Iddio. 
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Atti 10:47 Allora Pietro prese a dire: Può alcuno vietar l'acqua, che 
non sieno Battezzati costoro che hanno ricevuto lo Spirito Santo, come 
ancora noi? 
Atti 10:48 Ed egli comandò che fossero Battezzati nel Nome del 
Signore Gesù. Allora essi lo pregarono che dimorasse quivi alquanti 
giorni. 
 Atti 11:15 Ora, come io avevo cominciato a Parlare, lo Spirito Santo 
cadde sopra loro, come era caduto ancora sopra noi dal Principio. 
Atti 11:16 Ed io mi ricordai della Parola del Signore, come Egli 
diceva: Giovanni ha Battezzato con Acqua, ma voi sarete Battezzati 
con lo Spirito Santo. 
Atti 11:17 Dunque, poiché Iddio ha loro dato il Dono pari come a noi 
ancora, che abbiamo creduto nel Signore Gesù Cristo, chi era io da 
potere impedire Iddio? 
Atti 11:18 Allora essi, udite queste cose, si acquetarono, e 
Glorificarono Iddio,  dicendo: Iddio dunque ha dato il Ravvedimento 
ai Gentili, per ottener Vita? 

 Come affermato dal Profeta, il diavolo e gli ibridi, possono imitare ed 
esercitare i Doni, ma non possono Identificarsi nello Spirito Santo, che è 
Vincolante solo nella Sposa nella Terza Tirata come Potenza Creatrice e 
come Perfetta Parola e come Pienezza di Pietra del Capo solo negli 
Adottati.  
Intanto, perché la Potenza Creatrice è solo Esclusiva di Dio. Come 
sappiamo il diavolo ha tentato di imitare i Doni, ma non potrà imitare o 
comunque compiere la Creazione Espressa dalla Parola Parlata negli 
Adottati.  Mosè ad esempio, non poté essere imitato da Ianne e Iambre, nel 
Creare i mosconi (Esodo 8). 
Oltre, anche perché il diavolo non potrà mai unire il suo spirito con Dio e 
quindi raggiungere l'Essenza di Dio che è Amore, ossia la Pietra di Capo; 
dove solo gli Adottati arrivano in quanto sono Parte di Dio dall'Eternità e 
quindi Affini alla Medesima Natura-Carità.  
Diviene chiaro che "Doni e Funzioni",  sono per gli Scopi Divini, ma la 
"Carità", oltre a ciò, è la Fonte Eterna che riprenderà la Piena Posizione 
come detto da 1Corinzi 13, ove la Posiziona Eterna e che "non Cesserà". 
Un Ibrido non potrebbe mai riprodurre l'Originale,  potrebbe solo emulare 
parzialmente e crollare al primo caso di collera umana o altro. Notate la 
differenza tra una Pecora e un lupo, è la natura che li differisce, entrambi 
con i denti, ma solo uno morderà. O anche la differenza tra il corvo e 
l'Aquila  hanno entrambi le Ali  ma volano a diverse altezze e si cibano in 
modo diverso. Solo i Figli  riproducono il Padre.  
Ricordiamo che l'Evidenza Primaria del Credente è Parlare la Parola 
nella Corretta Evidenza e quindi anche Viverla nella Forma Originale e 
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quindi nel Puro Amore, come il nostro Padre è nella Sua Essenza Amore 
Incorruttibile, quindi nella Pienezza delle Virtù e dei Frutti della Parola-
Spirito. 

 1Giovanni 4:16 E noi abbiam Conosciuta, e Creduta la Carità che 
Iddio ha inverso noi. Iddio è Carità;  e chi Dimora nella Carità, 
Dimora in Dio, e Iddio Dimora in lui.  
 1Corinzi 13:13 Or queste tre cose durano al presente; Fede, Speranza, 
e Carità; ma la Maggiore di esse è la Carità. 
 Salmo 51:10 O DIO crea in me un cuore puro e rinnova dentro di me 
uno Spirito Saldo. 

 Quale Pietra di Fondamento, Angolare venne e Manifestò la Corretta-
Piena Parola-Spirito portando il Ragionamento nella Chiesa degli Atti 
degli Apostoli.  
E’ Tornato come Pietra della Vetta col Ministero dell’Apparizione-Cristo  
in noi, nella Forma della Persona-Teofania-Angelo-Cristo di Apocalisse 10 
portando il Coronamento-Ragionamento-Misteri Rivelati e quindi la 
Carità/Cristo  nel Profeta dell’Epoca e nella Sposa. 

 Per comprendere la Pietra della Vetta e di Fondamento, che sono la 
Medesima, ossia Cristo nella Sposa; porterò il Simbolo della Testa umana. 
Sappiamo che la Testa nell’uomo è la Parte Centrale che Coordina tutto il 
Corpo, sino a permettere anche la Riproduzione.  
Altro fattore importante l’Uomo deve essere Maturo per Riprodurre. 
La Pietra della Vetta Cristo viene nel Corpo della Sposa delle Sette Epoche 
per Suggellarla-Adottarla e Lui quale Capo Coordinarla Pienamente 
divenendo Uno con noi e Muovendo il Corpo Maturo. 
E’ Lui che Porta l’Unità Perfetta della Sposa, in quanto è il Capo che 
Raduna e Coordina l’Intero Corpo. 

 Siamo le Pietre Formate da Dio e Coordinate dalla Pietra del Capo Cristo. 
 E’ corretta cosa considerare che la Pietra della Vetta-Fondamento Cristo è 

nella Sua Essenza:  
 Il Padre-Figlio in noi (Giovanni 14:23), lo Spirito-Parola.  
 Dio-Amore (1Giovanni 4:16) ed è anche Dio-Parola-Creatore, detto 

Logos, quindi  Ragionamento Unito a Spirito Santo che Agisce in tutti 
gli Attributi  ed è anche Parola Parlata Creatrice (Genesi 1:3; Giovanni 
1; 1Giovanni 1).  

 E’ la Voce-Ragionamento Ascoltata da Elia, dai Profeti e della Sposa. 
Solo gli Eletti La Riconoscono e La Seguono. 

 E’ la Colonna di Fuoco-Nuvola. 
Detto ciò possiamo affermare intorno alla Pietra della Vetta-Fondamento 
che Discende in noi: 
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 Nella Statura Perfetta Scende la Pietra della Vetta che è Dio nella 
Persona e non solo nel Dono, quindi nella Sua Essenza di Carità-Amore  
e nella Forma di Perfetta Conoscenza-Parola-Veggenza (2Pietro 1). 

 Quando le Virtù si Completano, Discende la Pietra della Vetta, che ci 
Suggella, Incappuccia, Adotta. Quindi abbiamo la Persona di Cristo in 
noi, e non solo una Porzione di Dono, non solo una Porzione di Virtù, 
non solo una Porzione di Spirito; ma la Persona di Dio, dello Spirito 
Santo, di Cristo Fatto Carne in noi, che Parla tramite la Sposa 
Adottata. 

 Come Figli di Dio, sottomettiamo il nostro “io sono”  al Suo “IO 
SONO”, ossia il Suo “Pensiero-Sentimento”, la Sua “Identità-Essere”. 
Come Bambini che crescono tenendo la Mano del Padre in Piena 
Fiducia-Sottomissione, ci Identifichiamo al Suo “IO SONO”.  
Quindi la Pietra della Vetta-Fondamento in noi è “IO SONO”  che si fa 
Carne nei Figli Adottati. La Colonna di Fuoco, la Parola in noi. 

 La Sposa-Parola, Identificandosi nella Parola-Spirito, diventa 
Pienamente Condotta dallo Spirito (Romani); non facendo nulla che 
Dio non le Mostra (Giovanni 5:19-20); è Profeta-Aquila-Parola ed ha il 
“Così dice il Signore”. 

 Ora Esaminiamo le Tre Fasi del Nuovo Testamento: 
 1) Quando Venne Cristo negli Evangeli nella Scena fù la Pietra del 

Capo-Fondamento, l’Uomo alla Perfetta Statura:  
 Ordinò il Corpo,  lo mise in Attivazione Sovrannaturale e Produsse 

Figliolanza.  
 Non solo la Figliolanza intesa come i Viventi, ma anche Riportando 

alla Vita e Resurrezione gli Eletti-Figli del Vecchio Patto.  
Lui è Venuto come la Parte Maschile portando il Seme della Vita 
nella Parte Femminile Chiesa. Ossia Risvegliano i Figli che lo 
attendevano per la Resurrezione. 
Grazie al Ministero della Pietra della Vetta, ossia la Testa la Parte 
del Capo. 

 2) Dopo la Resurrezione e Ascesa, tornò nella Forma di Spirito Santo e 
S’Insediò negli Apostoli e quindi nei Ministri.  
 Tramite lo Spirito Santo si è Insediato come Logos nelle Lettere-

Figli, Ritornato nella Sposa quale Ragionamento Corretto della 
Parola. Con la Restaurazione della Parola abbiamo la Restaurazione 
dello Spirito Santo, nei Pieni Poteri. 
Il Logos-Ragionamento si è fatto Carne nei 120, Coronando e 
portando in loro la Mente di Cristo (1Corinzi 2:16). Ed essi, essendo 
usciti, Predicarono in ogni luogo, Operando insieme il Signore, 
(Marco 16:20). Cristo Ritornato nella Forma Spirituale di Parola-
Spirito e nella Forma in Carne della Sposa. 
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Egli aveva Aperto la loro Mente al Ragionamento-Parola-Spirito 
quando era “Parola-Spirito con loro in Carne”; ma quando Ritornò 
nella “Forma di Spirito Santo”, si è “Insediato Dentro loro”, quale 
Ragionamento-Spirito. 
Successivamente dopo che le Virtù nelle Epoche si sono Completate 
nell’Ultima Epoca di Coronamento Ritorna la Pietra della Vetta che 
torna e da il Pieno Ragionamento-Logos tramite i l’Angelo della 
Settima Epoca, William Branham e quindi lo Spirito di Adozione 
Distribuito; con i Misteri Rivelati, ne consegue la Restaurazione 
della Potenza dell’Adozione, di Resurrezione. 

 Cristo con il Bastone e il Mantello, Simbolo dell’Adottato  che è la 
Piena Manifestazione in Carne della Parola e dello Spirito, che si 
Trasferisce nella Sposa con lo Spirito Santo e la Parola. 
Il Perfetto Ragionamento-Mente-Parola (1Corinzi 2:16) che è 
Rivelato dallo Spirito del Padre (Matteo 16; Giovanni 5:19-20). 
Quindi che Conduce gli Eletti all’Adottato,  ossia il Regno dello 
Spirito Santo Gesù Cristo, che è dentro i Figli Adottati  (Luca 17:21). 

 Cristo ha le Chiavi della Morte e dell’Ades (Apocalisse 1:18), è il 
Battezzatore di Spirito Santo (Matteo 3:11) ed ha dato agli Apostoli 
e Oggi alla Sposa, le Chiavi del Regno, per Entrare nello Spirito 
Santo, nel Regno dello Spirito Santo, affinché sia in noi (Luca 17:21) 
tramite la Rivelazione (Matteo 16).  
Attraverso Lui  abbiamo avuto la Vittoria sulla Morte e il Regno 
Eterno! 
Dunque Elargì anche attraverso loro e oggi attraverso la Sposa e 
quindi la Predicazione Unta (Le Chiavi-Matteo 16) il Suo Ministero 
di “Battezzatore con lo Spirito Santo (Matteo 3)”  Portando Figli nella 
Scena.  
Come ricordiamo in Atti degli Apostoli, prima attraverso Pietro e 
poi gli altri venne “Girata la Chiave Rivelazione” per la Distribuzione 
dello Spirito Santo. 

 Dunque Lui,   quale Spirito Santo negli Apostoli e quindi nei Ministri  
ha continuato a Ordinare il Corpo,  e metterlo in Attivazione 
Sovrannaturale e Produrre Figliolanza. 

 Questi rappresentarono la Parte del Capo in Carne nei Ministri. 
 3) Successivamente, dopo la Morte nell’Epoca Buia, il  Corpo Ripartì 

dai Piedi, e ha formato le Parti del Corpo sino all’Era del Capo.  
 Quindi Giustificazione-Lutero-Gambo, Santificazione-Wesley-

Inflorescenza, Era Pentecostale di Azusa Street-Guscio, ossia la 
Restaurazione dei Doni e Oggi nell’Era dell’Adozione.  

 Nella Piena Tolleranza di Dio nella Crescita della Chiesa, come un 
Corpo di Bambino e la Sua Crescita che viene Formato nelle 
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Epoche. Con un Messaggio ed una Dispensazione Proporzionale 
all’Epoca, sino al Picco della nostra Epoca, in cui tutti i Misteri 
vengono Rivelati tramite l’Angelo della Settima Epoca, William 
Branham. 

 Si era quindi smarrito parzialmente durante la Crescita delle 
Epoche il Pieno Ordine, il Pieno Sovrannaturale e la Piena 
Riproduzione. Ristabiliti Oggi tramite il l’Angelo della Settima 
Epoca, William Branham. Tramite il quale di Conseguenza è 
Maturato il Corpo-Bambino in Uomo Compiuto alla Perfetta 
Statura con le Virtù Maturate e Completate sino alla Pietra-Capo-
Ragionamento Cristo in noi tramite il  Messaggio della Settima 
Epoca e dunque Parte del Capo-Testa-Pietra della Vetta fatta Carne 
nella Sposa dell’Epoca dell’Adozione; la Settima Epoca in cui i 
Misteri vennero Rivelati. 

 Riportando Pieno Ordine, il Pieno Sovrannaturale e la Figliolanza 
Restaurata. 
Non solo la Figliolanza intesa come i Viventi Battezzati nello Spirito 
Santo e Prossimi all’Adozione, ma anche Cristo attraverso la Sposa 
Riporterà i Morti in Cristo delle Sette Epoche alla Resurrezione-
Adozione Corporale.  
Lui  nel Profeta e oggi nella Sposa dei Viventi, è Venuto come la Parte 
Maschile portando il Seme della Vita nella Parte Femminile Sposa. 
Ossia Risvegliano i Figli che lo attendono per la Resurrezione che 
avverrà Prossima. 
Quindi non una Parte della Pianta, non un mezzo seme, ma l’Intera 
Pianta nella Forma di Seme Originale Adottato. Avendo la Potenza 
Riproduttiva; di Restaurazione, Resurrezione, per Sé Stesso e per 
l’Intero Corpo della Pianta. 
Grazie al Ministero della Pietra della Vetta, ossia la Testa la Parte 
del Capo. Quindi il Ministero della Pietra della Vetta Cristo nel 
Profeta e Oggi nella Continuità nella Sposa dei Viventi. 

 Detto ciò nella Settima Epoca abbiamo il Risvolto del Ministero 
della Pietra della Vetta-Parte del Capo, Gesù Cristo nel Profeta 
Branham, il Settimo Angelo di Apocalisse 10:7 e quindi la Risposta a 
questo Ministero trasferito in Eliseo-Giosuè-Sposa della Settima 
Epoca-Parte del Capo. 
Né consegue il Ministero di Cristo nel Profeta Branham, quale 
Pietra del Capo e della Vetta in Carne nel Ministero 
dell’Apparizione e Oggi nella Sposa. 

 Oggi la Continuità Ministeriale  è attraverso i 5 Ministeri (Efesini 4) 
che Predicando in Conformità del Messaggio, Scorrono le Virtù, e 
viene Distribuito lo Spirito Santo. 
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Il Corretto Ragionamento e lo Spirito Santo Scorre attraverso i 
Ministeri  e si posa solo sugli Eletti-Figli Preordinati ad avere il 
Ragionamento-Spirito che si Fa Carne in loro. 

 L’Adozione è Identificata Direttamente da Dio solo negli Eletti che 
hanno il Perfetto Ragionamento-Carità Manifestato da Dio in loro. 

 La Chiesa di Laodicea purtroppo non ha rispettato ciò sino a 
mettere la Pietra di Capo come Israele Ribelle alla Porta.  
In Apocalisse 3, Laodicea è Ammonita. L’Esortazione è di Ritornare 
alla Parola-Spirito: 

 Apocalisse 3:18 Io ti Consiglio di Comperar da Me dell'Oro 
Affinato col Fuoco, acciocché tu Arricchisca;  e dei Vestimenti 
Bianchi, acciocché tu sii Vestito, e non apparisca la vergogna 
della tua nudità; e d'Ungere con un Collirio gli Occhi tuoi, 
acciocché tu Veda. 

 
 Come espresso, l’Olio  e il Vino Associati nella Bibbia sono il Simbolo dello 
Spirito Santo e della Stimolazione della Rivelazione della Parola. Le Due Ali 
dell’Aquila Dio  che Operano Concordi, lo Spirito  e la Parola. 

 Come espresso, è chiaro che le Fasi di Giustificazione, Santificazione, 
Battesimo nello Spirito Santo e Adozione, quindi in Esse le Virtù  di 2Pietro 1, 
sono Fasi di Somministrazione della Parola e dello Spirito che ci vengono 
Iniettati.  Centrali  sono i Due Punti Manifestativi, quali il Battesimo nello 
Spirito Santo (Matteo 3) e l’Adozione (Matteo 17). 
Dobbiamo avere Tutte le Fasi per l’Espiazione nella Sua Pienezza. 

 
 Come espresso, i Figli di Dio Cercano lo Spirito  e la Parola come un Bambino 
Lattante che Grida per Ottenere; così cerchiamo con Disperazione l’Ottenere 
Dio (Parola-Spirito) in noi.  
 Noi pensiamo che sia Difficile Ottenere; ma è tanto Semplice quanto è 

semplice per un Bambino Gridare per Ottenere per ciò che vuole; ma più 
difficile in realtà quanto per un adulto ottenere il suo Cibo in tutti i 
Passaggi Formali sino all’ottenimento. 
Si Tratta di Fede e quindi di Sovrannaturale che non si ottiene secondo i 
Sensi Naturali, ma quello Spirituale della Fede. 
Si Tratta di Fede in Accordo alle Promesse della Parola. 
Si Tratta di Fede in Accordo con il nostro Corretto Posizionamento, per 
Ottenere. Israele era Benedetto nella Terra Promessa e non fuori. Noi 
siamo Benedetti nel Messaggio e non Fuori. 

 Ebrei 11:1 Or la Fede è una Sussistenza delle Cose che si Sperano, ed 
una Dimostrazione delle cose che non si vedono. 
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 Giacomo 5:16 Confessate i falli gli uni agli altri, ed Orate gli uni per 
gli altri,  acciocché siate Sanati; molto può l'Orazione del Giusto, fatta 
con Efficacia. 
 Salmo 50:15 E Invocami nel Giorno della distretta, ed Io te ne trarrò 
fuori,  e tu mi Glorificherai. 
 Geremia 29:13 E voi mi Cercherete, e mi Troverete, quando mi avrete 
Ricercato di tutti il vostro cuore. 
 Geremia 33:3 Grida a Me, ed Io ti Risponderò, e ti Dichiarerò Cose 
Grandi, e Riserbate, che tu non sai. 
 Efesini 6:18 Orando in ogni tempo, con ogni maniera di Preghiera, e 
supplicazione, in Ispirito; ed a questo stesso Vegliando, con ogni 
perseveranza, ed Orazione per tutti i Santi. 
 Luca 21:36 Vegliate adunque, Orando in ogni tempo, acciocché siate 
reputati degni di scampar tutte le cose che devono avvenire; e di 
comparire davanti al Figliuol dell'Uomo. 
 Giovanni 15:7 Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole Dimorano in 
voi, voi domanderete ciò che vorrete, e vi sarà fatto. 
 Giovanni 15:8 In questo è Glorificato il Padre Mio,  che voi portiate 
molto Frutto; e così sarete Miei Discepoli. 

 I Figli di Dio sentono il Grande Vuoto da Colmare Interiore, ossia il 
Bisogno di essere Ricongiunti a Dio. Un Abisso, chiama un altro Abisso. 

 Salmo 42:1 <<Maschil de' figliuoli di Core, dato al capo de' Musici>> 
Come il cervo agogna i rivi dell'acque, Così l'anima mia agogna te, o 
Dio. 
Salmo 42:2 L'anima mia è assetata di Dio, dell'Iddio vivente. Quando 
verrò, e comparirò io nel Cospetto di Dio? 
Salmo 42:3 Le mie lacrime sono il mio cibo giorno e notte, mentre mi è 
detto tuttodì: Dove è il tuo Dio? 
Salmo 42:4 Io mi verso addosso l'anima mia quando mi riduco in 
memoria queste cose; che io passava in ischiera, E camminava con 
essa fino alla Casa di Dio, Con voce di canto e di lode, la moltitudine 
facendo festa. 
Salmo 42:5 Anima mia, perché ti abbatti, e ti commovi in me? Aspetta 
Iddio; perciocché ancora lo Celebrerò; Il suo aspetto è Compiuta 
Salvezza. 
Salmo 42:6 O Dio mio, l'anima mia si abbatte in me; Perciò mi ricordo 
di te dal paese del Giordano, E dai monti di Hermon, dal monte 
Misar. 
Salmo 42:7 Un Abisso chiama l'altro Abisso, al suon dei tuoi canali; 
tutti i tuoi flutti e le tue onde mi son passate addosso. 
Salmo 42:8 Il Signore di giorno manderà la sua benignità, E di notte io 
avrò appo me i suoi cantici, Ed orazione all'Iddio della mia vita. 
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Salmo 42:9 Io dirò a Dio, mia Rocca: Perché mi hai tu dimenticato? 
Perché vo io attorno vestito a bruno, Per l'oppression del nemico? 
Salmo 42:10 I miei nemici mi fanno onta, trafiggendomi fino all'ossa, 
Mentre mi dicono tuttodì: Dove è il tuo Dio? 
Salmo 42:11 Anima mia, perché ti abbatti, e perché ti commovi in me? 
Aspetta Iddio; perciocché ancora lo Celebrerò; Egli è la Compiuta 
Salvezza della mia faccia, e il mio Dio. 

 Possiamo sentire la Vocazione al divenire Cristiani, o ad un Dono, o ad un 
Ministerio  o comunque ad un Incarico di vario genere. Al quale Dio 
Risponde al nostro Abisso Vocazionale con l’Abisso della Sua Risposta-
Chiamata, in quanto Dio Stesso desidera Muoversi dentro e attraverso le 
Sue Membra-Chiesa.  
Solitamente ciò è coniugato al Profondo Desiderio che matura in 
Disperazione Spirituale, il tutto  Permesso-Indotto da Dio in quanto 
Preordinato. 

 Non dobbiamo Vergognarci di Proseguire sino all’Altare  ed Ottenere con 
la Disperazione-Amore. 

 E’ chiaro dunque che:  
 Elia nel Ginepro e nella Grotta  e il Ritorno Indietro  per il 

Completamento della Missione; 
 Come nel Simbolo di Eliseo sono giunti alla “Disperazione”, di “Gridare 

e Invocare la Presenza di Dio”, di “Strapparsi le Vesti-Cuore”; 
 Elia ed Eliseo nel Fiume Giordano e il Ritorno di Eliseo; 
 Mosè e Giosuè, nel Mar Rosso e nel Giordano; 
 Gesù Cristo, la Sua Resurrezione e il Ritorno a Pentecoste nella Forma 

di Spirito.  
Sono Simboli della Terza Tirata, ossia la Continuità Ministeriale di Gesù 
Cristo nella Forma dello Spirito Santo e il Recupero degli Eletti tramite la 
Potenza dell’Adozione, della Resurrezione e del Rapimento. 
Rammemoriamo che quando questi Campioni di Fede Gridarono nella 
Disperazione, la Potenza Nascosta si fece Avanti. Quando la Sposa verrà 
impedita nel Predicare in Pre-Tribolazione; allora Dio si Farà Avanti con 
la Potenza Nascosta, della Terza Tirata e Opererà sino al Picco del 
Rapimento. 
Il diavolo poté imitare parzialmente Mosè in Egitto ed Elia al Carmelo; 
ma non poté imitare la Terza Tirata e non potrà imitarla,  in quanto è oltre 
la Croce, dove Giuda non potè addentrarsi, dove solo i Consanguinei-
Sposa si Uniscono allo Spirito di Cristo. 

 Quindi Disperazione e la Lode, sono Sentimenti Profondi Espressi 
nell'Adorazione per Cercare Cristo e RichiamarLo sulla Scena. 

 Occorre un Profondo Sentimento-Pensiero per aprire la Porta-Cuore-
Mente all'Esperienza dello Spirito Santo che si adempie nel Predestinato. 
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Ecco un altro motivo perché l'Esperienza Originale dello Spirito Santo è 
molto rara!   
Molte volte assistiamo a sentimenti momentanei e non Profondi e Sinceri 
di Totale Ravvedimento e  quindi Voglia di Totale Cambiamento e Amore 
verso Dio! 
Giacobbe lotto tutta la notte per Trattenere Dio nella Sua Vita. 

 In questi Stadi ci Accostiamo a Lui e dobbiamo stare in Attesa con 
l'Offerta Finché lo Spirito Santo la Confermi col Fuoco, come al Tempo di 
Elia e dei 120 nell'Alto Solaio. 
L’Ordine per Pentecoste fu di “Aspettare Finché” e anche “Oggi” 
attendiamo le “Promesse” senza anticipare ma “Aspettando con 
Disperazione e Fede Finché Avvenga”. 

 Il diavolo facendo cessare la Predicazione vuole fermare l'Adorazione. 
 Daniele 9:25 Sappi dunque, ed intendi, che da che sarà uscita la 
Parola, che Gerusalemme sia riedificata, fino al Messia, Capo 
dell'Esercito, vi saranno Sette Settimane, e altre Sessantadue 
Settimane, nelle quali saranno di nuovo edificate le piazze, e le mura, e 
i fossi; e ciò, in tempi angosciosi. 
 Daniele 9:27 Ed esso Confermerà il Patto a molti in Una Settimana; e 
nella metà della settimana farà cessare il Sacrifico, e l'offerta; poi 
verrà il desertatore sopra le ale abbominevoli; e fino alla finale e 
determinata perdizione, quell'inondazione sarà versata sopra il popolo 
desolato. 
 1Pietro 2:5 ancora voi, come Pietre Vive, siete Edificati, per essere una 
Casa Spirituale, un Sacerdozio Santo, per offrire Sacrific Spirituali,  
accettevoli a Dio per Gesù Cristo. 
1Pietro 2:6 Per la qual cosa ancora è contenuto nella Scrittura: Ecco, 
Io pongo in Sion la Pietra del Capo del Cantone, Eletta, Preziosa; e chi 
crederà in Essa non sarà punto svergognato. 
1Pietro 2:7 A voi dunque, che credete, Ella è quella cosa Preziosa; ma 
ai disubbidienti è, come è detto: La Pietra, che gli edificatori hanno 
Riprovata, è divenuta il Capo del Cantone, e Pietra d'Incappo, e Sasso 
d'intoppo. 
 Salmi 50:23 Chi Sacrifica Lode mi Glorifica, e chi addirizza la sua via, 
Io gli mostrerò la Salute di Dio. 
 Ebrei 13:15 Per lui dunque offriamo del continuo a Dio Sacrific di 
lode, cioè: il frutto delle labbra confessanti il Suo Nome. 
 Romani 12:1 Io vi esorto dunque, fratelli, per le compassioni di Dio, 
che voi presentiate i vostri corpi, il vostro razional servigio, in ostia 
vivente, santa, accettevole a Dio. 
 Salmi 51:15 O Signore, apri le mie labbra, e la mia bocca proclamerà 
la tua lode. 
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 Salmi 81:10 sono l'Eterno, il DIO tuo, che ti ha fatto uscire dal paese 
di Egitto; apri la tua bocca e io la riempirò. 
 Salmi 22:3 Eppure tu sei il Santo, tu siedi in trono fra le lodi d'Israele. 
 Neemia 8:10 Poi Nehemia disse loro: «Andate, mangiate cibi squisiti e 
bevete vini dolci, e mandatene porzioni a chi non ha nulla di 
preparato, perché questo Giorno è Consacrato al Signore Nostro. Non 
rattristatevi, perché la Gioia dell'Eterno è la vostra Forza». 

 "Come in Cielo così in Terra"! Come in Cielo c'è Dio e le Teofanie e 
l'Altare,  in Terra i Figli sono il Riflesso. In poche Parole siamo in Cielo 
Ripieni di Spirito-Parola, in Terra si Rifletterà la nostra Condizione 
Celeste, quando le Scorie Adamiche verranno uccise per Ricongiungerci a 
Cristo. Le Fiammelle Celesti verranno come a Pentecoste e Riporteranno 
alla Vita le Fiammelle-Parola che sono in noi in Forma di Seme, nella 
Perfetta Adorazione! 
Un Uomo che in Preordinazione è Suggellato, ossia Parte di Cristo-Parola-
Spirito, il Suggello; esso nel Tempo di Dio, verrà Svelato e verrà 
Confermata la Sua Parte Suggellativa in Terra come in Cielo! 
Se siamo Figli, siamo Preordinati a Ricevere lo Spirito Santo e non 
dobbiamo Elaborare Strategie, ma dobbiamo aprire il Cuore e la Mente in 
Disperazione e Ringraziamento, attendendo "Finché Egli Venga nel 
Battesimo", come Rozze Pietre senza Metodismo Umano, ma per 
Conduzione Divina. 

 E’ chiaro che senza Puro Sentimento-Pensiero, il Perfetto Adoratore non 
può venire nella Scena. Nella Profonda Disperazione, nel Profondo Amore, 
Cristo scende in noi quale Agnello e solo quando Lui col Suo Spirito 
S'Identifica, allora l'Adorazione è Perfetta. Quando Lui si fa Carne in noi, 
il Mediatore, Dio Risponde alla nostra Offerta perché Vede il Figlio in noi 
e quindi l'Offerta Perfetta.  Rammemoriamo infatti che dobbiamo chiedere 
attraverso il Suo Nome, il ché Identifica l'Unica Via-Luogo di Adorazione 
e di Esaudimento Perfetto "Gesù Cristo".  
La Samaritana Trovò la "Via dell'Adorazione", ossia Gesù Cristo al Pozzo. 
Quello che non funziona è che molta gente vorrebbe ottenere attraverso un 
sentimento debole e passeggero, ma se vogliamo ottenere dobbiamo 
giungere al Profondo Sentimento di Disperazione-Amore e nella Corretta 
Visione-Parola. Nella Costanza di Umiliazione e Richiesta Incensante. 
Il Segno di Adozione scende su quelli che come Giacobbe lottano sino 
all'Adozione, senza lasciare Dio senza essere prima Benedetti, ossia Lui 
che viene a Dimorare in noi, la Parola e lo Spirito. Non basta avere avuto 
la Nuova Nascita, ma occorre ricevere il Mutamento Adottativo, dopo 
essere stati Provati, lottare senza cessare sino che il Nostro Nome è Mutato 
e diventiamo Benedizione per noi e per la Progenie. 
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Occorre Disperazione il che è un Sentimento Profondo tra Vita e Morte 
che richiama Cristo nella nostra Vita. Quando giungiamo agli Estremi e 
Morti  similmente al Corpo di Cristo Inattivo alla Croce. Quando la nostra 
Natura è posta nella Morte Cristo nel sepolcro, può Entrare nella Scena 
Risorgendo. 

 Giovanni 4:23 Ma l'ora viene, e già al presente è, che i Veri Adoratori  
Adoreranno il Padre in Ispirito e Verità;  perciocché anche il Padre 
domanda tali che l'Adorino;… 
 1Timoteo 2:5 Perciocché v'è un Sol Dio, ed anche un Sol Mediatore di 
Dio, e degli uomini: Cristo Gesù uomo. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la Mia Parola, e il Padre 
Mio l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Giovanni 15:7 Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole Dimorano in 
voi, voi domanderete ciò che vorrete, e vi sarà fatto. 
Giovanni 15:8 In questo è Glorificato il Padre Mio,  che voi portiate 
molto Frutto; e così sarete Miei Discepoli. 
 Proverbi 23:26 Figlio mio, dammi il tuo cuore, e i tuoi occhi prendano 
piacere nelle Mie Vie. 
 Geremia 29:11 Perciocché Io so i Pensieri che Io Penso intorno a voi, 
dice il Signore; che son Pensieri di Pace, e non a male, per darvi Uscita 
e Speranza. 
Geremia 29:12 E voi M'invocherete, ed andrete, e Mi farete orazione, 
ed Io vi esaudirò. 
Geremia 29:13 E voi Mi cercherete, e mi troverete, quando mi avrete 
ricercato di tutti il vostro cuore. 
Geremia 29:14 Ed Io Mi renderò inverso voi agevole a trovare, dice il 
Signore; e vi ritrarrò della vostra cattività; e vi raccoglierò d'infra 
tutte le genti, e di tutti i luoghi, dove vi avrò cacciati, dice il Signore; e 
vi ricondurrò nel luogo, onde vi ho fatti andare in cattività. 

 Molte persone, pur dichiarandosi nel Messaggio hanno una Fede Mentale, 
ma occorre entrare nella Fede Rivelativa di Esso e quindi divenire Uno 
con la Parola-Spirito. La Fede Mentale deve essere Assorbita dalla Fede 
Spirituale, ossia la Rivelazione. Il  Profeta dovette esortare il Tabernacolo 
Branham più volte mostrando che l'Opera negli Eletti farà la Differenza. 
Perché vi è tanta gente che pur avendo Accettato il Messaggio, non né 
detengono la Rivelazione e la Potenza. 
E' chiaro che se vi è una Fede Mentale che deve essere Assorbita dalla 
Fede Rivelata per vedere i Risultati, vi è anche una Disperazione Mente-
Cuore che deve essere Assorbita dalla Disperazione Rivelata Sospinta-
Generata da Cristo, che è la Piena Posizione per ottenere l'Adozione dopo 
avere Ubbidito alla Parola Pienamente, quindi l'Agnello-Cristo in noi  che 
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Attira lo Spirito in noi. Quindi occorre che ci Appressiamo a Dio ed Egli si 
Appresserà a noi: 

 Giacomo 4:8 Appressatevi a Dio, ed Egli si Appresserà a voi: nettate le 
vostre mani o peccatori; e purificate i cuori vostri, o doppi d'animo. 
 Ezechiele 9:4 Passa per mezzo la città, per mezzo Gerusalemme, e fà 
un Segno sopra la fronte degli uomini che gemono, e sospirano per 
tutte le abbominazioni che si commettono nel mezzo di lei. 

La Piena Ubbidienza nella Parola, porta il Segno nella Scena. 
 

1) APPROFONDIMENTO =  PROFONDITA’ DEL BATTESIMO SINO 
AL TERZO AMBITO, OSSIA SINO NELL’ANIMA 

GLI UNTI SINO AL SECONDO AMBITO, DELLO SPIRITO 
SOMMINISTRAZIONE DELLE 7 VIRTU’-SPIRITI, DELL’UNICO  

SPIRITO DI DIO – LA STATURA PERFETTA 
LE FASI DELLA NUOVA NASCITA E DELL’ADOZIONE 

TRE ESSENZE IN NOI = CORPO, SPIRITO E ANIMO 
LE TIPOLOGIE DEI CREDENTI 

DIFFERENZA TRA EVIDENZA E MANIFESTAZIONE 
IL SEME ORIGINALE NELL’ANIMO 

 
 Come espresso, in Approfondimento voglio Parlare Riassumendo sulla 
Profondità del Battesimo nello Specifico dei seguenti Argomenti: 

 Tre Essenze in noi = Corpo, Spirito ed Animo. 
 Profondità del Battesimo sino al Terzo Ambito, ossia sino nell’Anima.  
 Gli Unti sino al Secondo Ambito, dello Spirito. 
 Le Tipologie dei Credenti. 
 La Somministrazione delle 7 Virtù-Spiriti, dell’Uni co Spirito di Dio.  
 La Statura Perfetta. 
 Le Fasi della Nuova Nascita e dell’Adozione. 
 Differenza tra Evidenza e Manifestazione dello Spirito Santo. 
 Il Seme Originale nell’Animo. 

 Per Approfondire il Tema di Corpo, Spirito ed Animo e quindi le Tre Sfere, 
a parte le Varie Meditazioni occorre Approfondire  le Tematiche Centrali 
che Consiglio di Riesaminare, già Trattate, quali:  
 “Il Corpo, lo Spirito e l’Animo”. 
 “La Trasfigurazione e il Mutamento”. 
 “La Nuova Nascita, l’Adozione e la Statura di un Uomo Perfetto con le 

Virtù”.  
 Cominciamo comprendendo che la Somministrazione di Spirito Santo, per 

quanto sia attraverso il Battesimo nello Spirito Santo, è anche in Esso 
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Intrinseca la Somministrazione delle Sette Virtù-Spiriti dell’Unico Spirito, 
in modo Crescente sino alla Pietra della Vetta, quindi all’Adozione. 
Quindi pur Essendo una Sola Esperienza ha comunque delle Tappe 
Centrali, molte volte Esaminate quali: 
 1) Giustificazione. 
 2) Santificazione. 
 3) Restaurazione dei Doni, Battesimo nello Spirito Santo. 
 4) Adozione Finale, Completamento delle Virtù. 
Tutto in modo Perfetto Agente nel Corpo della Sposa delle Sette Epoche 
dove ciascuno ha Ricevuto lo Spirito Santo, con l’Ufficio Ministeriale 
Dispensato per l’Epoca e quindi per la Tappa da Raggiungere, con 
l’Incarico dell’Angelo dell’Epoca.  
In cui nell’Ultima Epoca abbiamo la Completezza delle Sette Virtù  e 
quindi la Manifestazione dei Sette Angeli e dei Sette Spiriti di Dio e Sette 
Virtù Completate, in noi nello Specifico del Settimo di Apocalisse 10:7 e 
Malachia 4, quindi di Cristo nella Scena quale Spirito-Angelo-Pietra della 
Vetta Tornato nel Ministero dell’Apparizione, per farsi Carne nella Sposa 
e Rapirla.  
Dunque il Suggellamento Finale della Pietra della Vetta nel Corpo dei 
Viventi  e anche tramite la Resurrezione della Sposa delle Sette Epoche, in 
Essi. 
Come il Corpo Generale della Sposa è Riempita in Corrispondenza 
dell’Epoca, anche il Singolo segue il Decorso Promesso per l’Epoca, ecco 
l’Importanza di Riconoscere la Parola e lo Spirito Dispensati per l’Epoca. 
Un Solo Battesimo, ma come in un Motore Meccanico, formato da varie 
Parti che lo Compongono Completandolo sino all’Adozione e il 
Mutamento Corporeo. 

 1Giovanni 5:7 Perciocché tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il 
Padre, e la Parola, e lo Spirito Santo; e questi tre sono Uno. 
 Apocalisse 3:1 E all'Angelo della Chiesa di Sardi scrivi: Queste cose 
dice Colui che ha i Sette Spiriti di Dio, e le Sette Stelle: Io Conosco le 
tue opere; che tu hai nome di vivere, e pur sei morto. 
 2Pietro 1:5 voi ancora somigliantemente, recando a questo stesso ogni 
Studio, sopraggiungete alla Fede vostra la Virtù, e alla Virtù  la 
Conoscenza; 
2Pietro 1:6 e alla Conoscenza la Temperanza, e alla Temperanza la 
Pazienza, e alla Pazienza la Pietà; 
2Pietro 1:7 e alla Pietà l'Amor Fraterno, e all'Amor Fraterno  la 
Carità. 
2Pietro 1:8 Perciocché, se queste cose sono ed abbondano in voi, non vi 
renderanno oziosi, né sterili nella Conoscenza del Signor nostro Gesù 
Cristo. 
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 1Corinzi 12:12 Perciocché, siccome il Corpo è un solo Corpo, ed ha 
molte Membra, e tutte le membra di quel corpo, che è un solo, benché 
siano molte, sono uno stesso corpo, così ancora è Cristo. 
1Corinzi 12:13 Poiché in uno Stesso Spirito noi tutti siamo stati 
Battezzati, per essere un medesimo corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e 
franchi; e tutti siamo stati abbeverati in un medesimo Spirito. 
1Corinzi 12:14 Perciocché ancora il Corpo non è un sol membro, ma 
molti. 
 Efesini 4:3 …studiandovi di serbar l'Unità dello Spirito per il legame 
della Pace. 
Efesini 4:4 V'è un Corpo Unico, e un Unico Spirito; come ancora voi 
siete stati chiamati in un'unica Speranza della vostra Vocazione. 
Efesini 4:5 V'è un Unico Signore, una Fede, un Battesimo; 
Efesini 4:6 un Dio Unico, e Padre di tutti, il quale è sopra tutte le cose, 
e fra Tutte le cose, e in Tutti voi. 
Efesini 4:7 Ma a ciascun di noi è stata data la Grazia, secondo la 
Misura del Dono di Cristo. 

 Comprendiamo dunque perché vi sono Due Categorie Fondamentali:  
 1) Chi Riceve una Porzione di Spirito Santo come Unzione sino al 

Secondo Ambito; questi si fondano solo sulla Manifestazione dei Doni 
di 1Corinzi 12:7. E tra questi, poi vi sono quelli che deviano 
apostatando dalla Parola dell’Epoca (Matteo 5; 7; Ebrei 6). Proprio 
perché hanno Mancato l’Evidenza Primaria dello Spirito Santo che è la 
Parola dell’Epoca; in quanto non aventi Seme di Progenie nell’Animo, 
ossia il Terzo Ambito. 

 2) Chi Riceve lo Spirito Santo come Battesimo nello Spirito Santo 
Completo sino al Terzo Ambito. In quanto aventi Seme di Progenie 
Eletta nell’Animo, ossia il Terzo Ambito, si allineano Perfettamente ha 
le Tre Diramazioni Principali del Battesimo nello Spirito Santo, e non 
ad una Sola Parte. 
 1) L’Evidenza della Parola dell’Epoca Creduta e Vissuta.  
 2) La Carità Perfetta, ossia l’Essenza del Carattere di Cristo in noi. 
 3) La Manifestazione Sovrannaturale, ossia o il Dono, o comunque i 

Segni, secondo la Proporzione del Corpo e l’Affidamento del 
Sovrannaturale che non è per tutti Uguale. Ma è in Proporzione di 
quale Parte del Corpo Occupiamo. Ma anche il Minimo Membro 
della Sposa, deve avere almeno una Minima Manifestazione di 
Sovrannaturale. 

 Quindi si può avere Erroneamente non un Battesimo nello Spirito Santo, 
come la Parola dice ossia Totale Riempimento, ma un Unzione Parziale. 

 Ecco perché c’è Differenza tra la Parola “Evidenza” e “Manifestazione” 
dello Spirito Santo.  
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 L’Evidenza del Battesimo nello Spirito Santo è il Ricevere-Entrare-
Vedere la Parola dell’Epoca che si fa Carne in noi (Giovanni 3; 15; 16; 
Atti 2). In quanto la Parola e lo Spirito  sono Uno (1Giovanni 5:7). 

 La Manifestazione dei Doni è invece Descritta in 1Corinzi 12:7 e quindi 
Collegata ai Doni e dunque Segni. 

 Nel Contesto della Perfezione deve esserci sia l’Evidenza che la 
Manifestazione. 

 Si può avere la Manifestazione dei Doni, Unti nel Secondo Ambito, ma 
non essendo Ripieni sino al Terzo Ambito, si manca dell’Evidenza della 
Parola che dice Amen ad Ogni Parola dell’Epoca nell’interiore 
dell’Animo, dove abbiamo il Seme-Parola-Predestinato. 
Difatti l’Evidenza Primaria dello Spirito in noi  è Riconoscere la Parola 
dell’Epoca e poi segue la Manifestazione dei Doni. 

 Sappiamo che nella Statura Perfetta, quindi nel Raggiungimento della 
Pienezza dello Spirito nei Tre Ambiti, come trattato all’Inizio di questa 
Meditazione Occorre: 
 1) L’Evidenza Mente/Ragionamento/Logos/Parola. Colui che ha lo 

Spirito Santo ha come Evidenza nella Piena Maturità la Perfetta Parola 
Espressa e Vissuta, come Lettere Viventi, quale Prima Evidenza. La 
Parola Fatta Carne in noi dell’Epoca. 

 2) La Carità Perfetta. Nel Suggellamento, in questa Epoca Discende la 
Carita Perfetta, ossia Cristo. Quando le Virtù si Completano in noi, 
dopo che siamo Cresciuti con il Cibo Sodo della Parola dell'Epoca e 
Testati dallo Spirito per l'Adozione. Questo è un Secondo Segnale che 
in noi c’è lo Spirito Santo. 

 3) La Manifestazione delle Opere Sovrannaturali. I Segni Seguono la 
Parola e quindi seguono il Credente e secondo la Preordinazione di Dio, 
ciascuno può anche avere un Dono o un Ministero. 

 A tale Proposito è giusto sottolineare che non vi sono Tre Diramazioni, 
ma è l'Unico Spirito Santo in noi nelle Funzioni di Parola, Segni e 
Virtù-Carattere.   
Nella Chiesa Primitiva e dunque anche negli Eletti, Scese e Scende in 
tutte Tre le Diramazioni in modo Concorde e Completo, man mano che 
Cresciamo nello Spirito-Parola. 
Però è corretto dire che nel caso degli Ibridi possono avere i Segni, ma 
non il Carattere-Virtù e neanche la Corretta Evidenza della Parola. 
Questi Tre Punti in noi sono necessari tutti e Tre. Ma la Prima 
Evidenza come dice il Profeta è la Parola Fatta Carne in noi dell’Epoca 
e in Secondo dobbiamo avere il Carattere-Virtù di Cristo sino al 
Suggellamento e per Ultimo, anche se importanti dobbiamo avere i 
Segni.  
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Metto i Segni per Ultimo non per cagione che siano di Minore 
Importanza, ma è solo per Evidenziare che Giuda, Balaam, etc…, 
avevano i Segni, ma furono mancanti non avendo la Corretta Evidenza 
della Parola e le Virtù-Carattere; in quanto non avevano il Seme 
Predestinato a Parola nell’Animo.  
Anche negli Unti del Tempo della Fine Deviati, in Matteo 7 ci viene 
mostrato come verranno scartati a motivo del Mancato Frutto, 
malgrado la Manifestazione dei Doni. 
La Potenza senza Carattere diviene malamente usata. 

 Come affermato dal Profeta, il diavolo e gli ibridi, possono imitare ed 
esercitare i Doni, ma non possono Identificarsi nello Spirito Santo, che 
è Vincolante solo nella Sposa nella Terza Tirata come Potenza 
Creatrice e come Perfetta Parola e come Pienezza di Pietra del Capo 
solo negli Adottati.  

 
2) APPROFONDIMENTO =  L’APPARIZIONE E LA VENUTA 
IL SUGGELLAMENO COMPLETATO NELL’APPARIZIONE 

DELL’ADOZIONE 
L’ADOZIONE-APPARIZIONE - L’ANTEPRIMA DELLA VENUTA 
LE DUE ALI DELL’AQUILA – LA PAROLA/SPIRITO RIVELANT E 

L’AQUILA/L’ADOTTATO GESU’ CRISTO 
APOSTOLO E PROFETA – MESSAGGERO E PROFETA 

APPARIZIONE – DICHIARARE CHE EGLI E’ QUI’ 
 

 Come espresso, in Approfondimento voglio Parlare Riassumendo 
sull’Apparizione e la Venuta e nello Specifico dei seguenti Argomenti: 

 Il Suggellamento Completato nell’Apparizione dell’Adozione. 
 L’Adozione-Apparizione – L’Anteprima della Venuta. 
 Le Due Ali dell’Aquila – La Parola/Spirito Rivelante 

l’Aquila/l’Adottato Gesù Cristo.  
 Apostolo e Profeta – Messaggero e Profeta. 
 Apparizione = Dichiarare che Egli è qui. 

 Per Approfondire il Tema sul Ministero dell’Apparizione, a parte le Varie 
Meditazioni occorre Approfondire  le Tematiche Centrali che Consiglio di 
Riesaminare, già Trattate, quali:  
 “10.Apocalisse Capitolo 10 = L'Angelo Cristo, il Settimo Messaggero 

Precursore e Giovanni il Continuatore-7Suggelli-7Tuoni-3Tirate”. 
 “L'Apparizione e la Venuta - Ministero della Venuta, della Pietra della 

Vetta, del Figliol dell'Uomo”. 
 “Il Grido, la Voce e la Tromba”. 
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 In quanto alla Teofania = Sino al Picco che la Teofania di Dio che si 
Rivelava loro era Connessa al loro Ministero.  
• Per ciascun Eletto è Stabilita una Teofania, ossia la Porzione di Dio 

dalla quale come Figli siamo stati Generati. Similmente a Gesù Cristo, 
Egli è l’Intera Parola Manifestata e Generata dallo Spirito Santo e noi 
una Porzione di Parola-Lettera-Figlio. 

• Anche la Teofania e la Rivelazione di Dio a loro è Proporzionata al 
Credente Manifestato. 

• Essa è la Pietra della Vetta che Viene a Coronare gli Eletti dando il 
Corretto Ragionamento-Carità. Difatti quando siamo Completati 
attraverso l’Opera dello Spirito-Parola, allora la Persona dello Spirito 
Santo di Cristo, può Venire ad Abitare quale Padre-Figlio Pienamente 
in noi Suggellandoci quali Figli Adottati. Ecco la Venuta-Apparizione 
nella nostra Carne e successivamente il Rapimento per Incontrarlo 
Fisicamente! 

• Processo nei Singoli e anche nell’Intero Corpo Sposa che viene  
Ricongiunta alla Piena Teofania di Cristo di Apocalisse 10, quale Sposo 
nella Sposa. 
 Abrahamo il Patriarca Incontrò  il  Re-Melchisedec e successivamente 

Elohim.  
 Giosuè Incontrò  il  Capo dell’Esercito di Dio. 
 Giacobbe  Incontrò  l’Angelo col quale lottò. 
 Il  Profeta Branham, come Prototipo della Sposa; in questa Era per 

Primo ha Sperimentato l'Adozione, quando dal 1963, s'incontrò con 
gli Angeli-Messaggeri e il Settimo Angelo in Essi. 

 Ciò si ripeterà nella Sposa, che ha accettato il Messaggio dell'Ora 
che porta la Dinamica sulla Sposa, nella Chiusa dell'Epoca, per 
Posizionarla Definitivamente nella Terra Promessa, oltre il  
Giordano.  
Dopo la Sua Esperienza nel Giordano in cui viene Confermata con la 
Colonna Di Fuoco, deve essere Adottata e Trasfigurata, similmente a 
Gesù (Matteo 17), similmente al Profeta Branham, Prima del 
Rapimento. Questa è l'Era dell'Adozione. 
Come dice il Messaggio: "Allora la bocca dei critici verrà chiusa".  
Le Denominazioni andranno verso la Finale Distruzione nella Fine 
della Grande Tribolazione (Apocalisse 19). 

 Il Suggellamento si Completa nell’Apparizione dell’Adozione; ossia Cristo 
Pienamente nella Sposa.  
L’Apparizione Cristo nella Dichiarandosi in Terra nella Forma Spirituale 
di Apocalisse 10 nella Sposa, per poi Incontrarsi nel Rapimento anche col 
Corpo Fisico di Gesù Cristo. 
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 L’Adozione-Apparizione è anche l’Anteprima  della Venuta come difatti 
avvenne in Matteo 17. 

 Due Uomini Simboli Speciali che Rivelano Cristo. Due Uomini Speciali in 
Matteo 17, nell’Adozione, quali Rappresentanti (Mosè-Legge-Parola ed 
Elia-Spirito Profeta Restauratore) che rendono Testimonianza a Gesù 
Cristo Identificato dal Padre. Gesù è Terzo Uomo del Monte della 
Trasfigurazione Identificato, Svelato, dopo questi Due, che ha in Sé, i Pieni 
Poteri dell’Adottato.  
Egli è la Somma dei Due; il  Fine, Adempitore della Legge e quindi 
l’Adempimento della Testimonianza dei Profeti.  
Nell'Adozione di Gesù Cristo la Legge e i Profeti (Mosè ed Elia) gli resero 
la Testimonianza come Testimoni Celesti. L'Amore, la Fede e la Speranza 
(Giovanni, Pietro e Giacomo) resero la Testimonianza come Testimoni 
Terrestri.  
Il  Profeta affermò che Mosè ed Elia, erano la Legge e la Giustizia 
sfociarono nella Misericordia di Gesù. Come notate i Testimoni sono 
Simboli delle Qualità Sentimentali, Caratteriali, delle Virtù trovate in 
Ordine dal Tutore-Spirito Santo che Garantisce l'Adozione del Figlio 
Presso il Padre.  
Tali Simboli risultano importanti ed esprimenti come la Sposa deve 
Sposare queste Qualità per Essere Coronata e quindi Immessa nella 
Nuvola, nell'Adozione e Trasfigurazione, ossia lo Spirito del Padre che si 
Riposa sul Figlio Adottato. 
Egli è l’Agnello e la Via Preordinata e Annunziata. In Cristo la Legge e i 
Profeti-Giustizia, trovano adempimento-soddisfacimento nella Grazia, 
scaturita da tutti gli  Adempimenti posti ed eseguiti in Gesù Cristo, 
l'Agnello Propiziatorio: 

 Luca 16:16 La Legge e i Profeti sono stati infino a Giovanni; da quel 
tempo il Regno di Dio è Evangelizzato, ed ognuno vi entra per forza. 

 Matteo 5:17 Non pensate ch'Io sia venuto per annullar la Legge od i 
Profeti;  Io non son venuto per annullarli; anzi per Adempierli. 
Matteo 5:18 Perciocché, Io vi dico in Verità, che, finché sia passato il 
cielo e la terra, non pure un Iota, od una Punta della Legge 
trapasserà, che ogni cosa non sia fatta. 
 Romani 3:21 Ma ora, indipendentemente dalla Legge, è stata 
Manifestata la Giustizia di Dio, alla quale rendono Testimonianza la 
Legge e i Profeti, 
Romani 3:22 la Giustizia, dico, di Dio, per la Fede in Gesù Cristo, 
inverso tutti, e sopra tutti i Credenti, perciocché non v'è distinzione. 

Il “Bastone di Mosè” e il “Mantello di Elia” e quindi lo “Spirito Santo Sceso 
in Essi”. Sapendo che ci Conducono agli Uffici  della “Parola”  e dello 
“Spirito-Profezia-Azione” che “Svelano l’Identità di Dio”  
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 Il Bastone-Mantello, la Parola-Spirito, agì contro le acque del Giordano 
che non poterono resistere.  
 Dio interviene con il Suo Stendardo e vince sopra la fiumara del 

nemico (Isaia 59:19).  
 Il Fiume della Vita Vincente sopra il Fiume Giordano della Morte 

(Apocalisse 22; Ezechiele 47). 
 Cristo ha Vinto ed ha le Chiavi della Morte e dell’Ades (Apocalisse 

1:18). 
Ed ha dato a noi le Chiavi del Regno, per entrarvi nello Spirito 
Santo tramite la Rivelazione (Matteo 16; Luca 17:21). 

  L’Albero della Vita Cristo ha Vinto  contro l’albero della morte 
(Apocalisse 22). 

 Oggi noi abbiamo, come Sposa:  
• La Pienezza della Spada-Parola.  
• La Perfetta Fede di Cristo nel Credente che Sostiene-Aziona la 

Parola.  
• Il Mantello-Cristo-Spirito Santo Ritornato nella Chiesa, che ha 

Aperto il Giordano Ritornando dalla Morte  e quindi attraverso 
l’Adozione il Potere della Restaurazione Spirituale e Fisica. 

 Tutto ciò per Mostrare la Potenza dello Spirito Santo. Il Medesimo 
Spirito  che avvolse il Bastone, il Mantello e Cristo nella Trasfigurazione. 

 Sappiamo che nel Simbolo del Re, Tre Segni lo Contraddistinguono, 
come i Tre Uffici di Dio,  quale Padre, Figlio e Spirito Santo. 
 Il Mantello, la Paternità = (Dio  in Isaia 6. Simboleggiato anche in 

Elia ed Eliseo, Gesù, etc…). 
 Il Bastone-Scettro, la Figliolanza = (Dio nel Figlio Maschio di 

Apocalisse 12. Simboleggiato anche in Mosè, Elia, etc…). 
 Corona e Suggello, Mente-Braccio, lo Spirito Santo in noi = Il Padre 

e Figlio in noi (Giovanni 14:23), tramite lo Spirito Santo in noi, sino 
al Picco dell’Adozione-Suggellata che in Gesù Cristo Trasfigurato lo 
Identificò Riposandosi nel Figlio Adottato.  
Il Perfetto Ragionamento-Mente-Parola (1Corinzi 2:16) che è 
Rivelato dallo Spirito del Padre (Matteo 16; Giovanni 5:19-20). 

 Riepilogando nel Simbolo di Matteo 17, di Mosè, Elia e Cristo.  
 Mosè e il Bastone, il  Mutatore dell’Acqua in Sangue.  

La Parola-Agnello-Sacrificio Profetizzato nell’Esodo, per i 
Consanguinei. 

 Elia e il Mantello, quindi la Colonna di Fuoco.  
Lo Spirito Santo nei Profeti che Profetizzarono del Cristo-Giustizia 
che doveva Venire.  
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 Cristo con il Bastone e il Mantello, Simbolo dell’Adottato  che è la 
Piena Manifestazione in Carne della Parola e dello Spirito. 
Il Perfetto Ragionamento-Mente-Parola (1Corinzi 2:16) che è 
Rivelato dallo Spirito del Padre (Matteo 16; Giovanni 5:19-20). 
Quindi che Conduce gli Eletti all’Adottato,  ossia il Regno dello 
Spirito Santo Gesù Cristo, che è dentro i Figli Adottati  (Luca 17:21). 

 Giosuè poteva avere Vittoria,  in quanto era nella Promessa e nella Terra 
Promessa da Dio Posizionato-Adottato. 
 Si Tratta di Fede e quindi di Sovrannaturale che non si ottiene secondo i 

Sensi Naturali, ma quello Spirituale della Fede. 
 Si Tratta di Fede in Accordo alle Promesse della Parola. 
 Si Tratta di Posizionamento,  di Giosuè, dell’Arca, dei Sacerdoti, del 

Popolo in Ordine e quindi nella Posizione Corretta per Aprire il 
Giordano, per fare Crollare Gerico, per Prendere la Terra Promessa, 
per Redimere Rahab la Gentile che doveva Portare la Progenie di 
Cristo. 

 Si Tratta di Fede in Accordo con il nostro Corretto Posizionamento, per 
Ottenere. Israele era Benedetto nella Terra Promessa e non fuori. Noi 
siamo Benedetti nel Messaggio e non Fuori. 

 In Giosuè fù Simbolo di Cristo il Leone che Conquista e Regna e 
l’Agnello Redentore. 

 Come espresso, questi Due Uomini Simboli Speciali che Rivelano Cristo 
(Matteo 17). Quali Rappresentanti (Mosè-Legge-Parola ed Elia-Spirito 
Profeta Restauratore).  
Sono come Due Ali dell’Aquila Identificanti la Parola e lo Spirito  che 
Rivelano al loro Centro Gesù Cristo, ossia la Pienezza della Parola-Spirito, 
in cui il Quarto ossia il Padre scese per Identificare il Figlio. Ciò lo 
Meditiamo in Funzione anche dei Passaggi Necessari per la Sposa, di 
Giustificazione, Santificazione, Restaurazione dei Doni e Adozione. 
Questo Simbolo si Ripete come Due Colonne che portano alla Pienezza 
della Parola-Spirito. 
 Apostolo e Profeta.  
 Messaggero e Profeta. 
 Re e Sacerdote. 
E’ un Ritorno al Principio al Seme Originale, dove in Adamo, in 
Abrahamo, in Samuele, in Mosè e Giosuè, in Elia ed Eliseo, negli Apostoli, 
nel Profeta Branham, nel Ministero della Pietra della Vetta e quindi 
soprattutto in Gesù Cristo; si Manifestava quale Seme-Cristo Originale, 
avente l’Intera Pianta in Sé e quindi tutti i Poteri dell’Adottato, il 
Ministero dell’Apparizione. 
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Il Tutto in Funzione Crescente dell’Epoca; nella Perfezione della 
Completa Parola-Spirito di Gesù Cristo e della Sposa Completata 
nell’Ultima Epoca. 

 Come espresso, prendendo il Simbolo di Sansone:  
 L’Azione dello Spirito  era collegato al Rispetto del Segreto di Nazireato. 

Sansone aveva fatto l’errore di svelare il segreto sotto la seduzione di 
Dalila. Aveva perso non solo i Capelli che erano il Simbolo del Nazireato, 
ma aveva anche perso la Vista fisica e Spirituale. Similmente Oggi la 
Condizione della chiesa di Laodicea di Apocalisse 3. 
Quindi Rasatura-Copertura e Perdita di Vista. 

 Quando era in Battaglia sentiva la sua Chioma e gli dava Sicurezza-
Certezza, come la Santità nella nostra vita ci rende sicuri nella Battaglia 
dei nostri giorni che non è contro carne e sangue, ma contro le potenze 
spirituali  come dice Paolo. 
Quella Chioma di Sansone sopra le spalle, collegata in Gesù Cristo e nella 
Sposa è Simbolo anche della Croce e quindi soprattutto della Nuova 
Nascita e l’Adozione Completata quale Segreto-Mistero del Nazireato 
portando nella scena l’Incontro con la Teofania e dunque il Ministero 
dell’Apparizione. 

 Ieri  e Oggi la chiesa sedotta e cieca e non vede il Messaggio dell’Ora, come 
avvenuto in ogni Epoca. 

 Dopo le Sette Epoche, siamo resi sciolti dai falsi credi e la Sposa è 
Riposizionata nella Piena Potenza per Combattere. Oggi è il Tempo di 
Apocalisse 12 in cui Michele e l’ex lucifero scenderanno in piena Battaglia, 
ma il nemico sarà gettato in basso. 

 Cristo ha Vinto per noi e ha condiviso Vittoria Finale con la Sposa per 
Vincere la Morte e Regnare con lo Sposo. 

Detto ciò Bisogna sottolineare alcuni Temi che ci Riguardano collegati 
all’Adozione: 
 Cercare di Esercitare la Potenza di Dio senza Restaurazione della Parola e 

dunque della Nuova Nascita ed Adozione in noi, equivale ad un Giudizio 
terribile su noi. Ecco perché Sansone, prima venne Giudicato, si Ravvide e 
dunque la Potenza lo Usò. 
La stessa nostra Unzione è Maggiormente Crescente in confronto alla 
Taratura Spirituale. 

 Non dobbiamo pensare solo alla Vittoria Iniziale della Nuova Nascita 
(come chi rammemora il Passato e non vede il Presente); ma dobbiamo 
tendere alla Vittoria Finale dell’Adozione e del Rapimento che sarà più 
Potente delle Vittorie Passate. Rammemoriamo che Sansone fece più morti 
l’Ultimo Giorno della Sua Vita Terrena, che durante il Corso della Sua 
Vita. 
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 Apocalisse 2:10 Non temer nulla delle cose che tu soffrirai; ecco, egli 
avverrà che il diavolo caccerà alcuni di voi in prigione, acciocché siate 
provati; e voi avrete tribolazione di dieci giorni; sii Fedele infino alla 
morte, ed Io ti darò la Corona della Vita. 

 Quella Chioma di Sansone sopra le spalle, collegata in Gesù Cristo e nella 
Sposa e il Giudizio Finale sopra il male è Simbolo anche della Croce e 
quindi soprattutto della Nuova Nascita e l’Adozione Completata quale 
Segreto-Mistero del Nazireato portando nella scena l’Incontro con la 
Teofania e dunque il Ministero dell’Apparizione  e della Venuta. 
Nel Simbolo della Prova Finale nella Settima Epoca Laodiceana-Dalila, vi 
è stata la Caduta di molti Testati, dopo la Nuova Nascita Pentecostale si 
Azusa Street. Ma gli Eletti Adottati sono Usciti dai Sistemi-Dalila-Filistei, 
come Sansone Restaurato ed nel Simbolo Adottato per la Vittoria Finale 
sui Filistei. 

 Le 7 Trecce sono Simboli dei 7 Spiriti di Dio, quindi dei 7 Misteri Rivelati 
nei Suggelli e dei Tuoni, dunque dell’Apparizione e della Venuta. Che 
nella loro Finale Manifestazione sono l’Unico Spirito di Dio-Chioma e il 
Messaggio Completato nella Settima Epoca, dei 7 Misteri Rivelati nei 
Suggelli e dei Tuoni, dunque dell’Apparizione e della Venuta. 

 Questi  Sette Angeli Formanti dunque la Parrucca d’Angelo (Sette Tregge 
di Angel-Messaggeri delle Sette Epoche, formano la Parrucca d’Angelo) in 
Gesù Cristo, Lampade-Parola Rivelatrici sotto l’Afflusso dello Spirito 
Santo. 
Le Sette Corna, Sette Occhi, Sette Spiriti; Rivelanti l’Occhio-Veggenza-
Parola, il Corno, lo Spirito  nella Sua Completa Divinità Manifestata nella 
Pienezza di Gesù Cristo e della Sua Sposa. Quindi la Completa Massa di 
Potenza. Con la Completa Restaurazione della Parola, abbiamo la 
Completa Restaurazione della Potenza. 
Dio per Mandare il Completo Messaggio dei Sette Angeli-Messaggeri, Lo 
ha Indirizzato tramite il Settimo Angelo di Apocalisse 10:7, Malachia 4; 
che ha Ricevuto l’Intero Messaggio di Adozione, per nella Scena Venire il 
Ministero dell’Apparizione  e della Venuta. 
Sansone il Giudice Restaurato che fece Giudizio alla Morte sui Filistei;  
Gesù Cristo il Giudice con la Parrucca (Il Finale Riferimento Perfetto) che 
non è caduto, ma anzi Morto e Resuscitato e la Sposa nel Suo Corpo, che 
Ritornano per Giudicare e Condannare il Mondo Peccatore. 

 Se la Venuta è un Mistero, l’Apparizione che la precede è anch’Essa un 
Mistero. L’Incontro Intrinseco anche con le nostre Teofanie, quindi 
l’Adozione. Il Mistero Completato della Terza Tirata in noi che si fa 
Carne, quindi non solo la Parola, ma la Parola-Spirito che si fa Carne in 
noi, quindi la Fede Rapitrice i Sette Tuoni in noi. 
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La Sposa è l’Unica che nel Completamento avrà Rivelato il Mistero del 
Settimo Suggello, quindi la Venuta Segreta nel Rapimento, ma prima di 
ciò il Ministero dell’Apparizione.  Questi Segreti, collegati al Capo e alla 
Chioma in Cristo e al Corpo; la Sposa li riterrà nel Cuore senza Svelarli.  
Nella Tappe di Elia, si nota come anche se i Profeti sapevano che sarebbe 
stato Rapito; ma solo Elia aveva il Ministero dell’Apparizione nella Sua 
Vita  che lo Guidava nelle Tappe, sino al Rapimento.  
La Sposa avrà la Manifestazione del Super Segno nell’Adozione e dunque 
il Ministero dell’Apparizione  che la Guiderà nel Tempo Esatto del 
Rapimento e nelle Tappe da Compiere.  
Ella terrà il Segreto del Settimo Suggello senza Rivelarlo come Cristo lo 
Sposo ha Vinto Adempiendo il Ministero. 
Sansone e prima di lui Eva, caddero nel momento in cui svelarono il 
Segreto del loro cuore e caddero. La caduta come sappiamo comincia 
dall’Interiore e poi si Irradia nell’Esteriore.  Ma la Sposa Adempierà il 
Programma senza cadere e mantenendo il Segreto. 

 Abbiamo la Rivelazione dei 7 Suggelli, dei 7 Tuoni; ma sappiamo che il 
Settimo Suggello che Trattiene la Venuta non è stato Completamente 
Rivelato e ciò sarà solo per la Sposa. Abbiamo il Quadro Generale, ma ci 
manca il Dettaglio Finale che andrà Solo alla Sposa.  

 Sembra deducibile che le Sette Trecce che gli diedero Potenza per 
combattere i Filistei prima della caduta; furono la Chioma Unita che gli 
fece fare la Battaglia Finale e la maggior parte di Vittoria sul male. 
Dove 7 Messaggeri hanno Operato, parzialmente nelle 7 Epoche, essendo 
parzialmente rilegati dai Credi;  ma nel loro Insieme Finale, quindi nello 
Svelamento di Cristo Mistero Rivelato, Michele potrà scendere nella 
Completa Battaglia e la Sposa Vincere e Salire al Rapimento. 
Non saranno i 7 Spiriti Operanti Singolarmente nelle 7 Epoche, ma 
l’Intera Chioma-Spirito somma dei 7 che atterrerà satana. 
Dopo le Sette Epoche, siamo resi sciolti dai falsi credi e la Sposa è 
Riposizionata nella Piena Potenza per Combattere. Oggi è il Tempo di 
Apocalisse 12 in cui Michele e l’ex lucifero scenderanno in piena Battaglia, 
ma il nemico sarà gettato in basso. 
Dopo che Cristo Adottato è nella Sposa Adottata nel Ministero della Terza 
Tirata, dei Sette Tuoni, dell’Apparizione e della Venuta, la Battaglia si fa 
Avanti in Piena Potenza. 

 Abbiamo la Pietra-Roccia, quindi la Veggenza dei 7 Occhi ed avremo 
Pienamente la Potenza del Corno, la Restaurazione della Potenza (Somma 
dei 7 Spiriti), contro il corno-Vaticano e Politico di Apocalisse 13. 

 Numeri 24:8 Iddio, che l'ha tratto fuor di Egitto, gli sarà a guisa di 
forze di Liocorno;  Egli consumerà le genti che gli saranno nemiche, e 
triterà loro le ossa, e le trafiggerà con le sue saette. 
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 Salmi 92:10 Ma tu alzerai il mio Corno, come quello di un Liocorno; 
io sarò Unto d'Olio Verdeggiante. 
 Apocalisse 5:6 Poi io vidi, ed ecco, in Mezzo del Trono, e dei Quattro 
Animali, e in Mezzo dei Vecchi, un Agnello che stava in piè, che 
pareva essere stato ucciso, il quale aveva Sette Corna, e Sette Occhi, 
che sono i Sette Spiriti di Dio, mandati per tutta la terra. 
 Zaccaria 3:9 Perciocché, ecco, la Pietra, che Io ho posta davanti a 
Iosua; sopra quell'Una Pietra vi sono Sette Occhi: ecco, Io scolpisco la 
Scultura di Essa, dice il Signor degli Eserciti; e torrò via l'iniquità di 
questo paese in un Giorno. 
 Zaccaria 4:10 Perciocché chi è colui che ha sprezzato il giorno delle 
piccole cose? Pur si rallegreranno; e quei Sette che son gli occhi del 
Signore, che vanno attorno per tutta la terra,  riguarderanno la Pietra 
del piombino in mano di Zorobabel. 
 Apocalisse 1:16 Ed Egli aveva nella sua Man Destra Sette Stelle; e 
della Sua Bocca usciva una Spada a due Tagli, acuta; e il suo sguardo 
era come il Sole, quando egli risplende nella sua Forza. 
 Apocalisse 1:20 il Mistero delle Sette Stelle, che tu hai vedute sopra la 
Mia  Destra, e quello dei Sette Candelabri d'Oro. Le Sette Stelle son gli 
Angeli delle Sette Chiese; e i Sette Candelabri, che tu hai veduti, sono 
le Sette Chiese. 
 Apocalisse 2:1 All'Angelo della Chiesa d'Efeso Scrivi: Queste cose dice 
Colui che tiene le Sette Stelle nella sua Destra, il qual Cammina in 
mezzo dei Sette Candelabri d'Oro:… 
 Apocalisse 3:1 E all'Angelo della Chiesa di Sardi Scrivi: Queste cose 
dice Colui che ha i Sette Spiriti di Dio, e le Sette Stelle: Io Conosco le 
tue opere; che tu hai nome di vivere, e pur sei morto. 
 Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, 
quando egli Sonerebbe, si compierebbe il Mistero di Dio, il quale Egli 
ha annunziato ai suoi Servitori Profeti. 
 Apocalisse 12:5 Ed ella Partorì un Figlio Maschio, che deve 
Governare tutte le nazioni con uno Scettro di Ferro e il Figlio di lei fu 
Rapito presso Dio e il suo Trono. 
 Efesini 4:4 V'è un Corpo Unico, e un Unico Spirito; come ancora voi 
siete stati chiamati in un'unica Speranza della vostra Vocazione. 
Efesini 4:5 V'è un Unico Signore, una Fede, un Battesimo; 
Efesini 4:6 un Dio Unico, e Padre di tutti, il quale è sopra tutte le cose, 
e fra Tutte le cose, e in Tutti voi. 

 Questo Mistero per quanto Rivelato nel Messaggio e quindi Rivelante il 
Mistero di Gesù Cristo Venuto nella Forma di Parola e Spirito di 
Apocalisse 10, per quanto sia Rivelato nella Forma di Parola, non può 
essere Inteso se non per Rivelazione solo della Sposa in quanto riceve lo 
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Spirito di Adozione essendo la Carne di Cristo. Come la Parola và al 
Profeta, così lo Spirito và alla Sposa-Parola ed Essa a Lui. 

 Nel caso del Profeta l’Incontro con i 7 Angeli e il Settimo in Particolare 
produsse l’Adozione necessaria per Ricevere la Rivelazione dei Misteri. 

 
3) APPROFONDIMENTO =  IL SEME ORIGINALE – MORTE DELLA 

VECCHIA CREATURA 
 

 Come espresso, in Approfondimento voglio Parlare Riassumendo sul Seme 
Originale e la Morte della Vecchia Creatura. 
 Per Approfondire il Tema di Seme e Pianta, a parte le Varie Meditazioni 

occorre Approfondire  le Tematiche Centrali che Consiglio di Riesaminare, 
già Trattate, quali:  
 “Seme e Pianta - Crepuscoli - Seme non è Erede con il Guscio - 

Capolavoro”. 
 “La Nuova Nascita, l’Adozione e la Statura di un Uomo Perfetto con le 

Virtù”.  
 “Il Corpo, lo Spirito e l’Animo”. 
 “La Trasfigurazione e il Mutamento”. 

 E’ un Ritorno al Principio al Seme Originale, dove in Adamo, in Abrahamo, in 
Samuele, in Mosè e Giosuè, in Elia ed Eliseo, negli Apostoli, nel Profeta 
Branham, nel Ministero della Pietra della Vetta e quindi soprattutto in Gesù 
Cristo; si Manifestava quale Seme-Cristo Originale, avente l’Intera Pianta in 
Sé e quindi tutti i Poteri dell’Adottato, il Ministero dell’Apparizione. 
Il Tutto in Funzione Crescente dell’Epoca; nella Perfezione della Completa 
Parola-Spirito di Gesù Cristo e della Sposa Completata nell’Ultima Epoca. 
 E’ Dottrina del Messaggio che la Sposa deve Ritornare alla Statura di 

Seme Originale, ossia nella Forma dello Sposo per avere l’Adozione. 
 Il Seme è la Sintesi e la Parte Riproduttiva dell’Intera Pianta, per tale 

Ragione è Identificata quale Pietra di Fondamento e di Vetta. 
 Gli Aquilotti di Dio, quando sentono il Messaggio dell’Epoca, la Porzione 

di Spirito in loro  li porta Fuori dal Sistema e li Riempie sino all’Adozione.  
E’ un Seme Maturante che nel Dispiegamento Finale dell’Adozione e dei 
Sette Tuoni ci porta alla Perfezione.  

 Come in Simbolo Sansone, con la Restaurazione della Chioma. 
Sansone aveva le Sette Trecce, Simbolo dei Sette Spiriti di Dio nelle Sette 
Epoche e aveva avuto Grandi Vittorie, ma non Completamente come 
anche avvenuto in Ogni Epoca dove è Intervenuto una Parte dei Sette 
Spiriti di Dio. Infatti ma non aveva la Piena Nuova Nascita e cadde in 
Dalila (denominazione).  
Ma quando si Ravvide, quando nel Simbolo ebbe la Completa Nuova 
Nascita nella sua Morte, allora la Chioma Completa Ricresciuta come lo 
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Spirito Santo nella Pienezza dei Sette Spiriti Operanti in Uno 
Contemporaneamente; gli diede la Piena Vittoria sul nemico e la 
Restaurazione nella Salvezza Eterna.  
Egli a quel punto, ossia al Termine del suo Ministero, secondo il Suo Ruolo 
fù il Giudice e l’Esecutore del Giudizio. Rammemoriamo in tale Simbolo, il 
Ministero dei Sette Angeli Messaggeri e della Sposa nel Tempo della Fine 
nel Completamento dell’Adozione e della Presa del Regno con lo Sposo. 

 Si può avere la Manifestazione dei Doni, Unti nel Secondo Ambito, ma non 
essendo Ripieni sino al Terzo Ambito, si manca dell’Evidenza della Parola 
che dice Amen ad Ogni Parola dell’Epoca nell’interiore dell’Animo, dove 
abbiamo il Seme-Parola-Predestinato. 
Difatti l’Evidenza Primaria dello Spirito in noi  è Riconoscere la Parola 
dell’Epoca e poi segue la Manifestazione dei Doni. 

 Lui  nel Profeta e oggi nella Sposa dei Viventi, è Venuto come la Parte 
Maschile portando il Seme della Vita nella Parte Femminile Sposa. Ossia 
Risvegliano i Figli che lo attendono per la Resurrezione che avverrà 
Prossima. 
Quindi non una Parte della Pianta, non un mezzo seme, ma l’Intera Pianta 
nella Forma di Seme Originale Adottato. Avendo la Potenza Riproduttiva; 
di Restaurazione, Resurrezione, per Sé Stesso e per l’Intero Corpo della 
Pianta. 
Grazie al Ministero della Pietra della Vetta, ossia la Testa la Parte del 
Capo. Quindi il Ministero della Pietra della Vetta Cristo nel Profeta e 
Oggi nella Continuità nella Sposa dei Viventi. 

 Dopo il Gambo-Giustificazione-Lutero, dopo l’Infiorescenza-
Santificazione-Wesley, dopo il Guscio-Pentecostali-Azusa Street, siamo 
giunti all’Era del Seme. Ciascuno Produce secondo la Specie del Seme. E 
Tre Semi si contraddistinguono a livello Mondiale. Ma di Essi solo Uno è il 
Seme della Sposa, ossia quello attraverso il Messaggero dell’Epoca 
(Malachia 4; Apocalisse 10). Un Mezzo Seme o comunque un Ibrido  non 
può Produrre il Seme Originale della Parola-Spirito. Occorre il Germe-
Parola-Spirito-Chiave Originale, che era stato affidato agli Apostoli e nella 
Chiusa è nel Messaggio dell’Ora, nel Messaggero (Malachia 4; Apocalisse 
10), e in continuità negli Originali Ministri di Efesini 4,  Continuatori del 
Ministero del Messaggio dell’Ora. 

 
4) APPROFONDIMENTO =  LA PORTA E LE CHIAVI – LA 

PAROLA-SPIRITO 
 

 Come espresso, in Approfondimento voglio Parlare Riassumendo sulla Porta e 
le Chiavi - La Parola-Spirito. 
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 Entra la Porta è Aperta! L’Undicesima Ora si è Fatta avanti col Grido del 
Messaggero dell’Epoca. L’Ultima Ora sta scorrendo sino al Rapimento 
per la Chiesa Gentile! 

 Entrare per la Porta Aperta (Apocalisse 3; 4; Giovanni 10) Indica 
Partecipare al Sangue-Spirito Applicati in Essa ed Entrare nel Corpo e nel 
Rapimento. Mangiamo la Carne-Sangue-Spirito. 

 Dopo che Lutero affisse le 95 Tesi alla Porta, Protestando e Iniziando 
l’Epoca della Giustificazione. 

 Sappiamo che nel Tempo di Filadelfia, dalla Santificazione, in Wesley e 
quindi Laodicea la Porta Aperta, la Restaurazione dei Doni, sino al Picco 
attraverso il Settimo Messaggero di Apocalisse 10:7 e Malachia 4, 
dell’Adozione.  

 Dalla Porta Aperta il Battesimo nel Nome di Gesù Cristo è stato Riportato 
insieme anche al Battesimo nello Spirito Santo e i Misteri Rivelati  tramite 
il Settimo Messaggero di Apocalisse 10:7 e Malachia 4.  

 Ruth, nel Simbolo della Sposa Gentile ebbe 4 Tappe Distintive, 
Rappresentanti la Nuova Nascita e il Figlio Adottato nato nel Suo Corpo, 
per la Redenzione e Resurrezione del Suo Corpo, avvenuta 
Successivamente al Tempo di Gesù Cristo, Resuscitata con Lui. 
 1) La Decisione = Decise di seguire la Suocera, ossia Cristo e la Sorte del 

Popolo di Dio. Identificandosi nella Giustificazione. 
 2) Il Servizio = Servì nel Campo di Raccolta Spigolando, 

Identificandosi nella Santificazione. 
 3) Il Risposo = Si Riposò nel Pegno, nella Promessa, sotto il Mantello di 

Booz, sino ad Ottenere il Matrimonio  e dunque l’Ingresso nel Riposo-
Spirito Santo. Ciò Simbolo della Restaurazione dei Doni, quindi del 
Battesimo nello Spirito Santo. 

 4) La Ricompensa = Ottenne la Ricompensa, non solo il Matrimonio, 
non solo lo Spirito Santo, ma come in Maria venne prodotto il Figlio 
Maschio, in lei in Simbolo continuò la Progenie, gli nacque il Figlio 
Promesso che doveva continuare la Progenie sino a Cristo. 
 Gesù Cristo Formato in Noi. In questo Passaggio, notiamo 

l’Adozione, il Figlio Maschio che Nasce nella Sposa, dopo che il 
Padre-Spirito lo Genera. Il Padre e il Figlio in noi.  

 Matteo 1:20 Ma, avendo queste cose nell'animo, ecco, un Angelo 
del Signore gli apparve in Sogno, dicendo: Giuseppe, figliuol di 
Davide, non temere di ricever Maria, tua moglie; perciocché, ciò 
che in essa è Generato è dello Spirito Santo. 
 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliol Maschio, il quale ha 
da Reggere tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'essa 
fu Rapito, e portato appresso a Dio, ed appresso al Suo Trono. 
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 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il 
Padre mio l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso 
lui. 
 Galati 4:19 Deh! figlioletti miei, i quali io partorisco di nuovo, 
finché Cristo sia Formato in voi! 

 Quindi si Nota il Matrimonio-Unione con lo Spirito Santo e il Figlio 
Generato in noi di Apocalisse 12:5; ossia l’Adozione realizzata in noi 
Tramite Cristo in noi. Nel Suo Insieme il Padre-Spirito e il Figlio in 
noi; dunque i Tre Uffici che si fanno Carne in noi Mutandoci e 
Riportandoci allo Stato Originale Eterno. 

 E se nel Simbolo del 7 Giorno abbiamo il Sabato-Riposo-Lo Spirito 
Santo in noi. Nell’Ottavo Giorno abbiamo la Resurrezione del 
Figlio. 

 Quindi il Figlio in noi è la Comunione col Suo Corpo e quindi la 
Promessa dell’Adozione-Trasfigurazione-Mutamento, ossia il nostro 
Corpo Mutato similmente al Suo. Redenzione e Resurrezione del 
Corpo di Ruth, avvenuta Successivamente al Tempo di Gesù Cristo, 
Resuscitata con Lui. 

 Quindi il Ministero dell’Apparizione è la Crescita di Cristo in noi 
Pienamente sino all’Unione con Lui Completata e le nostre Membra 
Mutate perché in Lui siamo Morti,  ma in Lui per la Sua Carne-
Sangue-Spirito e dunque lo Spirito Santo Mutati. 

 Il Seme Progenie di Cristo in noi nell’Animo, Matura sotto 
l’Impulso dello Spirito-Padre e della Comunione con la Parola. 

 Il Vignaiolo-Spirito Santo è l’Unico che Toglie i Tralci Ibridi 
Denominazionali gettandoli nel Fuoco e Rimonda i Tralci Originali 
affinché vengano Boccioli Originali nella Scena e la Vite-Cristo sia 
Pienamente Operante (Giovanni 15). 

 Ritornando al Simbolo di Maria-Chiesa e il Figlio Maschio-Parola-
Spirito  che si Fa Carne, notiamo alcuni Passaggi Centrali. 
Come in Maria venne depositato il Seme-Parola-Spirito, cosi nella 
Chiesa viene Depositato il Seme-Parola-Spirito.  
Maria si Prese Cura del Figlio minore, come la Chiesa si prende 
Cura della Parola-Spirito Accettandola.  
Ma quando il Figlio-Parola-Spirito Crebbe, Ella (Maria-Chiesa) si 
Sottomise-Accettandolo come Tutore-Guida, che accompagnò 
Maria-Chiesa alla Croce Identificandosi alla Croce nel Figlio. 
Proseguì alla Resurrezione e quindi alla Pentecoste.  
Così dunque noi Seguiamo la Parola-Spirito Identificandoci mentre 
Cresce. 
Lo Spirito e la Parola in noi sono Crescenti nelle Sette-Virtù-Spirito-
Parola, come un Bambino che Cresce sino alla Statura di un Uomo 
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Perfetto e riceve la Misura di Spirito-Parola in Funzione della 
Crescita, sino al Picco dell’Adozione. 
Quindi Gesù Cristo Formato in noi sino alla Statura Completa 
dell’Apparizione e della Venuta. 
In tale Prospettiva la Chiesa-Sposa dopo esser Passata dalle Fasi 
Dispensative di Giustificazione, Santificazione, Restaurazione dei 
Doni e Adozione; quindi Ottenendo la Pienezza delle Sette Virtù, 
viene Condotta all’Identificazione col Figlio alla Croce.  
Oggi il Figlio è alla Croce dal 1963, in cui il Profeta dell’Epoca e il 
Suo Messaggio è stato Crocifisso. Cristo Ritornato nella Forma di 
Parola nelle Sposa e Crocifisso dal Sistema Religioso-Politico. 
La Religione-Stato (Acab-Izebel), congiunta a nozze-marchio, come 
al Tempo di Gesù Cristo non vuole che il Messaggio dell’Ora-Bibbia 
Regni su Tutto. 
Dio Spirito-Logos è Venuto nel Mondo nella Forma in Carne, e il 
Mondo lo ha Crocifisso (Religione-Stato).  
E’ Tornato da Pentecoste ad Oggi nella Forma in Carne della Sposa 
e il Mondo Lo ha Crocifisso (Religione-Stato).  
Quando il Numero degli Eletti si Completerà e verranno anch’essi 
Rigettati a Motivo della Parola Restaurata e la Potenza Restaurata in 
loro; come fù nel Profeta Messaggero, allora la Crocifissione sarà 
Completata. 
Il Sistema-Politico-Religioso, ha accettato il dragone-serpente e falso 
profeta e Crocifisso-Rigettata la Sposa, sino al Picco della 
Pretribolazione, ossia il divieto Predicativo per la Sposa. 
A quel punto quando il Numero è Completato, verrà fuori la Piena 
Terza Tirata;  quindi la Potenza di Resurrezione e del Rapimento; né 
conseguirà in Terra la Grande Tribolazione sul Mondo. 

 
5) APPROFONDIMENTO = IL GRIDO, LA VOCE E LA TROMBA 

 

 Come espresso, in Approfondimento voglio Parlare Riassumendo sul Grido, la 
Voce e la Tromba. 
 Per Approfondire il Tema di Grido, Voce e Tromba, a parte le Varie 

Meditazioni occorre Approfondire  le Tematiche Centrali che Consiglio di 
Riesaminare, già Trattate, quali:  
 “Il Grido, la Voce e la Tromba”. 
 “10.Apocalisse Capitolo 10 = L'Angelo Cristo, il Settimo Messaggero 

Precursore e Giovanni il Continuatore-7Suggelli-7Tuoni-3Tirate”. 
 “L'Apparizione e la Venuta - Ministero della Venuta, della Pietra della 

Vetta, del Figliol dell'Uomo”. 
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 Il Grido, la Voce e la Tromba che è  la Venuta-Apparizione Spirituale in 
noi di Apocalisse 10, Prima del Rapimento Fisico e l’Incontro con lo Sposo 
nell’Aria.  E’ un “Abisso che chiama un altro Abisso” è acclamato dal 
nostro “Grido di Cuore con Fede” che “Invoca secondo il Modello della 
Voce-Parola-Veggenza”, portando nella “Scena anche la Tromba” che lo 
Dichiara quale Re Cristo di Apocalisse 10, Passante-Manifestante 
attraverso il nostro Corpo, in cui Grido, la Voce e la Tromba si fanno 
Carne nella Sposa.  
La Natura gli Ubbidisce, ogni Ginocchio si piega. Ricordiamo i Simboli di 
Cristo Simboleggiato in Giuseppe, Elia, Eliseo, Mosè, Giosuè, etc… 

 Apocalisse 10:1 Poi vidi un altro Possente Angelo, che Scendeva dal 
Cielo, intorniato d'una Nuvola, Sopra il Capo del quale era l'Arco 
Celeste; e la sua Faccia era come il Sole, e i Suoi Piedi come Colonne 
di Fuoco; 
Apocalisse 10:2 ed aveva in mano un Libretto Aperto;  ed Egli posò il 
Suo Piè destro in sul Mare, e il Sinistro in su la Terra; 
Apocalisse 10:3 e Gridò con Gran Voce, nella maniera che Rugge il 
Leone; e quando ebbe Gridato, i Sette Tuoni Proferirono le lor Voci. 
 Apocalisse 10:7 Ma, che al Tempo del Suono del Settimo Angelo, 
quando egli sonerebbe, si compierebbe il Segreto di Dio, il quale Egli 
ha annunziato ai suoi servitori Profeti.  
 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliol Maschio, il quale ha da 
Reggere tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'essa fu 
Rapito, e portato appresso a Dio, ed appresso al Suo Trono. 

 1Tessalonicesi 4:16 Perciocché il Signore Stesso, con Acclamazion di 
Conforto, con Voce di Arcangelo, e con Tromba di Dio, Discenderà 
dal Cielo; e quelli che son morti in Cristo  Risusciteranno 
Primieramente. 
1Tessalonicesi 4:17 Poi noi Viventi, che saremo Rimasti, saremo 
insieme con loro Rapiti nelle Nuvole, a Scontrare il Signore nell'Aria; 
e così saremo Sempre col Signore. 
1Tessalonicesi 4:18 Consolatevi dunque gli uni gli altri con queste 
Parole. 
 Romani 10:6 Ma la Giustizia, che è per la Fede, dice così: Non dir nel 
cuor tuo: Chi salirà in Cielo? Quest'è trarre Cristo a basso. 
Romani 10:7 Ovvero: Chi scenderà nell'abisso? Quest'è ritrarre Cristo 
dai morti. 
Romani 10:8 Ma, che dice ella? La Parola è presso di te, nella tua 
bocca, e nel tuo cuore. Quest'è la Parola della Fede, la qual noi 
Predichiamo. 
Romani 10:9 Che se tu Confessi con la tua bocca il Signore Gesù, e 
credi nel tuo cuore che Iddio l'ha Risuscitato dai morti, sarai Salvato. 
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Romani 10:10 Poiché col cuore si Crede a Giustizia, e con la bocca si 
fa Confessione a Salute. 
Romani 10:11 Perciocché la scrittura dice: Chiunque Crede in Lui 
non sarà svergognato. 
 Ebrei 11:1 Or la Fede è una Sussistenza delle Cose che si Sperano, ed 
una Dimostrazione delle cose che non si vedono. 
 Apocalisse 2:17 Chi ha orecchio, ascolti ciò che lo Spirito dice alle 
Chiese: A chi Vince Io darò a mangiar della Manna Nascosta, e gli darò 
un Calcolo Bianco, e in su quel Calcolo un Nuovo Nome Scritto, il qual 
niuno conosce, se non colui che lo Riceve. 
 Apocalisse 3:12 Chi Vince io lo farò una Colonna nel Tempio 
dell'Iddio Mio,  ed egli non uscirà mai più fuori; e Scriverò sopra lui il 
Nome dell'Iddio Mio, e il Nome della Città dell'Iddio Mio, della Nuova 
Gerusalemme, la quale Scende dal Cielo, d'Appresso all'Iddio Mio, e il 
Mio Nuovo Nome. 
 Apocalisse 19:11 Poi vidi il Cielo Aperto; ed ecco un Caval Bianco; e 
Colui che lo Cavalcava si Chiama il Fedele, e il Verace; ed Egli 
Giudica, e Guerreggia in Giustizia.  
Apocalisse 19:12 E i suoi Occhi erano come Fiamma di Fuoco, e in su 
la Sua Testa v'eran molti Diademi; ed Egli aveva un Nome Scritto, il 
qual niuno conosce, se non Egli;  
Apocalisse 19:13 ed era Vestito d'una Vesta tinta in Sangue; e il Suo 
Nome si chiama: La Parola di Dio.  
Apocalisse 19:14 E gli Eserciti che son nel Cielo lo seguitavano in su 
Cavalli Bianchi, Vestiti di Bisso Bianco e Puro. 
Apocalisse 19:15 E dalla Bocca d'Esso usciva una Spada a due Tagli, 
Acuta, da percuoter con essa le genti; ed Egli le Reggerà con una 
Verga di Ferro, ed Egli stesso calcherà il tino del vino 
dell'indignazione, e dell'ira dell'Iddio Onnipotente.  
Apocalisse 19:16 Ed Egli aveva in su la Sua Vesta, e sopra la Coscia, 
questo Nome Scritto: IL RE DEI RE, E IL SIGNOR DEI SIGNORI. 
 Romani 14:11 Perciocché Egli è Scritto: Come Io Vivo, Dice il Signore, 
ogni ginocchio si piegherà davanti a Me, ed ogni lingua darà Gloria a 
Dio. 
 Filippesi 2:9 Per la qual cosa ancora Iddio lo ha Sovranamente 
Innalzato, e Gli ha donato un Nome, che è sopra ogni Nome; 
Filippesi 2:10 acciocchè nel Nome di Gesù si pieghi ogni ginocchio 
delle creature celesti, e terrestri, e sotterranee; 
Filippesi 2:11 e che ogni lingua confessi che Gesù Cristo è il Signore, 
alla Gloria di Dio Padre. 
 Genesi 41:38 E Faraone disse ai suoi servitori: Potremmo noi trovare 
alcuno pari a costui, ch'è uomo in cui è lo Spirito di Dio? 
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Genesi 41:39 E Faraone disse a Giuseppe: Poiché Iddio ti ha 
Manifestato tutto questo, e non vi è alcuno Intendente, né Savio, come 
sei tu. 
Genesi 41:40 Tu sarai sopra la mia casa, e tutto il mio popolo ti bacerà 
in bocca; io non sarò più grande di te, salvo che nel trono. 
Genesi 41:41 Oltre a ciò, Faraone disse a Giuseppe: Vedi, io ti 
costituisco sopra tutto il paese di Egitto. 
Genesi 41:42 E Faraone si trasse il suo Anello di mano, e lo mise in 
mano a Giuseppe, e lo fece Vestir di vestimenti di bisso, e gli mise una 
Collana d'oro al collo. 
Genesi 41:43 E lo fece salir sopra il carro della seconda persona del 
suo regno; e si gridava davanti a lui: Ognuno s'inginocchi; e ch'egli lo 
costituiva sopra tutto il paese di Egitto. 
Genesi 41:44 Faraone disse ancora a Giuseppe: Io son Faraone; niuno 
leverà il piè, né la mano, in tutto il paese di Egitto, senza te. 
Genesi 41:45 E Faraone pose nome a Giuseppe Safenatpaanea; e gli 
diede per moglie Asenat, figliuola di Potifera, Governatore di On. E 
Giuseppe andò attorno per lo paese di Egitto. 
Genesi 41:46 (Or Giuseppe era d'età di trent'anni, quando egli si 
presentò davanti a Faraone, re di Egitto.) Giuseppe adunque si partì 
dal cospetto di Faraone, e passò per tutto il paese di Egitto. 
 2Re 2:12 Ed Eliseo lo vide, e gridò: Padre mio, padre mio, Carro 
d'Israele, e la sua Cavalleria. Poi non lo vide più; e prese i suoi 
vestimenti, e li stracciò in due pezzi. 
2Re 2:13 Appresso levò il Mantello d'Elia, che gli era caduto 
d'addosso, e tornò, e si fermò in su la ripa del Giordano. 
2Re 2:14 E prese il Mantello d'Elia,  che gli era caduto d'addosso, e ne 
percosse le acque, e disse: Ove è il Signore Iddio d'Elia? Ed avendo 
anch'egli percosse le acque, esse si partirono in qua ed in là; ed Eliseo 
passò. 
2Re 2:15 Quando i figliuoli dei Profeti che dimoravano in Gerico, 
l'ebbero veduto, venendo incontro a loro, dissero: Lo Spirito di Elia si 
è posato sopra Eliseo. E gli vennero incontro, e s'inchinarono a terra 
davanti a lui. 
 Esodo 14:13 E Mosè disse al popolo: Non temete; fermatevi, e state a 
vedere la liberazione del Signore, la quale oggi Egli vi farà; perciocché 
voi non vedrete mai più in Eterno quegli Egizi che avete oggi veduti. 
Esodo 14:14 Il Signore combatterà per voi, e voi ve ne starete quieti. 
Esodo 14:15 E il Signore disse a Mosè: Perché gridi a Me? Di' ai 
figliuoli d'Israele che camminino. 
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Esodo 14:16 E tu, alza la tua Bacchetta, e stendi la tua mano sopra il 
mare, e fendilo; ed entrino i figliuoli di Israele dentro al mare per 
l'asciutto. 

 Come espresso, sappiamo attraverso il Profeta che 1Tessalonicesi 4, è in 
Azione nelle Tre Fasi (Grido, Voce e Tromba) che da Cristo si Fanno Carne 
sino nella Sposa. 

 1Tessalonicesi 4:16 Perciocché il Signore Stesso, con Acclamazion di 
Conforto, con Voce di Arcangelo, e con Tromba di Dio, Discenderà dal 
Cielo; e quelli che son morti in Cristo  Risusciteranno Primieramente. 
 1Tessalonicesi 4:17 Poi noi Viventi, che saremo Rimasti, saremo insieme 
con loro Rapiti nelle Nuvole, a Scontrare il Signore nell'Aria; e così 
saremo Sempre col Signore. 

 La Prima Notizia Meravigliosa che si nota, è che Cristo fattosi Carne nella 
Sposa, nella Potenza dell'Ultima Dinamica-Risveglio Opererà attraverso la 
Sposa dei Viventi che trarrà alla Resurrezione la Sposa delle Sette Epoche. 

 La Seconda Notizia è che 1Tessalonicesi 4, ha Cominciato il Meccanismo 
del Grido attraverso il Profeta, e oggi attraverso la Sposa sta continuando 
il Meccanismo sino che si giungerà al Picco dell’Adozione, Resurrezione, 
Mutamento e Rapimento. 
Sembra difficile comprendere che stanno scorrendo diversi anni in questa 
Azione, mentre molti la vedono come un Tempo Veloce. Ma occorre 
Esaminarla nel Modo Corretto.  
Partiamo dal Punto di Vista che per Dio la Cronologia è diversa da quella 
nostra. Pochi Minuti di Dio  sono come secoli per noi, come esamineremo 
di seguito.  

 Per Primo Esame, bisogna comprendere che si tratta della Sua Discesa 
Spirituale (Apocalisse 10) per raccogliere la Sposa e Portarla nell'Aria 
all'Incontro col Suo Corpo Fisico. 
Un attenta Analisi di 1Tessalonicesi 4:16, ci mostra che da un Lato Lui 
Stesso Scende sino a Produrre la Resurrezione, ma poi in 1Tessalonicesi 
4:17, afferma che il Corpo Fisico di Gesù Cristo ci attende nell'Aria dove 
saliremo Rapiti nelle Nuvole. 

 1Tessalonicesi 4:16 Perciocché il Signore Stesso, con Acclamazion di 
Conforto, con Voce di Arcangelo, e con Tromba di Dio, Discenderà dal 
Cielo; e quelli che son morti in Cristo  Risusciteranno Primieramente. 
1Tessalonicesi 4:17 Poi noi Viventi, che saremo Rimasti, saremo 
insieme con loro Rapiti nelle Nuvole, a Scontrare il Signore nell'Aria; 
e così saremo Sempre col Signore. 

Non si Tratta di Contraddizione, ma anzi Conferma quello che abbiamo 
appena detto. Mostra come Lui doveva Discendere dal Cielo, attraverso 
Apocalisse 10, ossia la Sua Teofania di Angelo, quindi Farsi Carne nel 
Settimo Messaggero e dunque nella Sposa, fino alla Potenza di 
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Resurrezione, usandosi della Sposa per riportare i  Morti in Cristo alla 
Resurrezione di Vita e proseguire nella Potenza della Rapimento della 
Sposa Resuscitata e della Sposa dei Viventi. Difatti ciò viene Confermato 
dal fatto che quando al Corpo Fisico lo Incontreremo nell'Aria  e non sulla 
terra a Dimostrazione che ciò che Scende sulla Terra è la sua Teofania 
Angelica. 

 Per Secondo Esame, talaltro Lui Fisicamente non può Scendere in Terra 
perché ciò è Promesso nella Presa del Regno Millenario, lo notiamo nella 
Battaglia di Armagheddon Apocalisse 19, ossia nella Terza Venuta come 
Re, nella quale verrà con la Sua Sposa per Prendere il Regno e sconfiggere 
il male. Sappiamo che le Venute Fisiche sono solo Tre e non possono essere 
di più: 

 Apocalisse 19:11 Poi vidi il Cielo Aperto; ed ecco un Caval Bianco; e 
Colui che lo Cavalcava si Chiama il Fedele, e il Verace; ed Egli 
Giudica, e Guerreggia in Giustizia.  
Apocalisse 19:12 E i suoi Occhi erano come Fiamma di Fuoco, e in su 
la Sua Testa v'eran molti Diademi; ed Egli aveva un Nome Scritto, il 
qual niuno conosce, se non Egli;  
Apocalisse 19:13 ed era Vestito d'una Vesta tinta in Sangue; e il Suo 
Nome si chiama: La Parola di Dio.  
Apocalisse 19:14 E gli Eserciti che son nel Cielo lo seguitavano in su 
Cavalli Bianchi, Vestiti di Bisso Bianco e Puro. 
Apocalisse 19:15 E dalla Bocca d'Esso usciva una Spada a due Tagli, 
Acuta, da percuoter con essa le genti; ed Egli le Reggerà con una 
Verga di Ferro, ed Egli stesso calcherà il tino del vino 
dell'indignazione, e dell'ira dell'Iddio Onnipotente.  
Apocalisse 19:16 Ed Egli aveva in su la Sua Vesta, e sopra la Coscia, 
questo Nome Scritto: IL RE DEI RE, E IL SIGNOR DEI SIGNORI. 

 
ESAME SINTETICO DEI VERSI BIBLICI SUI TEMI TRATTATI  

 

 DIO E’ LOGOS–PAROLA/SPIRITO–PENSIERO PARLATO-PROFET A 
LO SPIRITO E LA PAROLA SONO UNO 

LA PERFETTA STATURA E LE 7 VIRTU’-SPIRITO SOMMINIST RATI 
LE CHIAVI PER LA DISCESA DELLO SPIRITO SANTO 

SIAMO IL TEMPIO DI DIO 
 

 Osea 4:6 Il Mio popolo perisce per mancamento di Conoscenza; perciocché 
tu hai sdegnata la Conoscenza, Io altresì ti sdegnerò, acciocché tu non mi 
eserciti il Sacerdozio; e, perciocché tu hai dimenticata la Legge dell'Iddio 
tuo, Io altresì dimenticherò i tuoi figliuoli. 
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 Apocalisse 3:16 Così, perciocché tu sei tiepido, e non sei né freddo, né 
fervente, Io ti vomiterò fuor della Mia Bocca. 
 Giosuè 1:8 Questo Libro della Legge non si diparta giammai dalla tua 
bocca; anzi medita in esso giorno e notte; acciocché tu prenda guardia di 
far secondo tutto ciò che in Esso è Scritto; perciocché allora renderai felici 
le tue vie, e allora prospererai. 
 Apocalisse 22:18 Io Protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno Aggiunge a queste cose, Iddio Manderà sopra 
lui le piaghe Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno Toglie delle Parole del Libro di questa 
Profezia, Iddio gli Torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa 
Città, e delle cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 
 Giovanni 1:1 Nel Principio  il Logos era, e il Logos era appo Dio, e il Logos 
era Dio. 
 Genesi 1:3 E Iddio disse: Sia la Luce. E la Luce fu. 
 1Giovanni 1:1 Quel che era dal Principio, quel che abbiamo Udito, quel che 
abbiamo Visto con i nostri occhi, quel che abbiamo Contemplato e che le 
nostre mani hanno Toccato della Parola della Vita 
1Giovanni 1:2 (e la Vita è stata Manifestata, e noi l'abbiam Veduta, e ne 
Rendiam Testimonianza, e vi annunziamo la Vita Eterna, la quale era 
presso il Padre, e ci è stata Manifestata); 
1Giovanni 1:3 quello, dico, che abbiam Veduto ed Udito, noi ve 
l'Annunziamo; acciocché ancora voi abbiate Comunione con noi, e che la 
nostra comunione sia col Padre, e col suo Figliuol Gesù Cristo. 
 Ebrei 4:12 Perciocché la Parola di Dio è Viva, ed Efficace, e vie più Acuta 
che qualunque Spada a due tagli; e giunge fino alla divisione dell'anima e 
dello spirito, e delle giunture e delle midolle; ed è Giudice dei pensieri e 
delle intenzioni del cuore. 
Ebrei 4:13 E non vi è Creatura alcuna occulta davanti a Colui al quale 
abbiamo da Render Ragione; anzi tutte le cose son nude e scoperte agli 
Occhi Suoi. 
Ebrei 4:14 Avendo dunque un Gran Sommo Sacerdote, ch'è Entrato nei 
Cieli, Gesù, il Figliuol di Dio, riteniamo fermamente la Professione della 
nostra Fede. 
Ebrei 4:15 Perciocché noi non abbiamo un Sommo Sacerdote, che non 
possa compatire alle nostre infermità; anzi, che è stato Tentato in ogni cosa 
somigliantemente, senza peccato. 
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Ebrei 4:16 Accostiamoci adunque con Confidanza al Trono della Grazia, 
acciocché Otteniamo Misericordia, e Troviamo Grazia, per Soccorso 
Opportuno. 

 
 Matteo 3:11 Ben vi Battezzo io con Acqua, a Ravvedimento; ma Colui che 
viene dietro a me è più forte di me, le cui Suole io non son degno di portare; 
Egli vi Battezzerà con lo Spirito Santo e col Fuoco. 
Matteo 3:12 Egli ha la Sua Ventola in Mano, e monderà interamente l'aia 
sua, e raccoglierà il Suo Grano nel Granaio; ma arderà la paglia col Fuoco 
inestinguibile. 
 Matteo 3:16 E Gesù, tosto che fu Battezzato, salì fuor dell'Acqua; ed ecco, i 
Cieli gli si Apersero, ed egli vide lo Spirito di Dio scendere in Somiglianza di 
Colomba, e venire sopra di Esso. 
Matteo 3:17 Ed ecco una Voce dal Cielo, che disse: Questo è il Mio Diletto 
Figliuolo, nel quale Io prendo il Mio Compiacimento. 
 Matteo 4:1 Allora Gesù fu Condotto dallo Spirito nel deserto, per esser 
tentato dal diavolo. 
 Matteo 17:1 E SEI giorni appresso, Gesù prese seco Pietro, e Giacomo, e 
Giovanni, suo fratello, e li condusse sopra un alto monte, in disparte. 
Matteo 17:2 E fu Trasfigurato in lor presenza, e la Sua Faccia Risplendè 
come il Sole, e i suoi Vestimenti divenner Candidi come la Luce. 
Matteo 17:3 Ed ecco, apparvero loro Mosè ed Elia, che Ragionavano con 
Lui.  
Matteo 17:4 E Pietro fece motto a Gesù, e gli disse: Signore, egli è bene che 
noi stiam qui; se tu vuoi, facciam qui Tre Tabernacoli; uno a te, uno a 
Mosè, ed uno ad Elia. 
Matteo 17:5 Mentre egli parlava ancora, ecco, una Nuvola Lucida li 
adombrò; ed ecco, una Voce venne dalla Nuvola, dicendo: Questo è il Mio 
Diletto Figliuolo, in cui ho preso il Mio Compiacimento; Ascoltatelo. 
Matteo 17:6 E i Discepoli, udito ciò, caddero sopra le lor facce, e temettero 
grandemente. 
Matteo 17:7 Ma Gesù, accostatosi, li toccò, e disse: Levatevi, e non temiate. 
Matteo 17:8 Ed essi, alzati gli occhi, non videro alcuno, se non Gesù tutto 
Solo. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo 
Creato Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le Primizie 
dello Spirito; noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, aspettando 
l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 
 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 731 

 

Efesini 2:5 mentre eravamo morti nei falli, ci ha Vivificati in Cristo voi siete 
Salvati per Grazia;… 

 
 Luca 24:44 Poi disse loro: Questi sono i Ragionamenti che Io vi teneva, 
essendo ancora con voi: che conveniva che tutte le cose Scritte di me nella 
Legge di Mosè, e nei Profeti, e nei Salmi, fossero Adempiute. 
Luca 24:45 Allora Egli Aperse loro la mente, per intendere le Scritture. 
Luca 24:46 E disse loro: Così è Scritto, e così conveniva che il Cristo 
Soffrisse, ed al Terzo Giorno Risuscitasse dai morti; 
Luca 24:47 e che nel Suo Nome si Predicasse Ravvedimento, e Remission 
dei peccati, fra tutte le genti, cominciando da Gerusalemme. 
Luca 24:48 Or voi siete Testimoni di queste cose. 
Luca 24:49 Ed ecco, Io Mando sopra voi la Promessa del Padre mio; or voi, 
Dimorate nella città di Gerusalemme, finché siate Rivestiti della Virtù da 
Alto. 
 Giovanni 14:1 Il vostro cuore non sia turbato; voi credete in Dio, credete 
ancora in Me. 
Giovanni 14:2 Nella Casa del Padre mio vi son molte stanze; se no, Io ve 
l'avrei detto; Io vo ad Apparecchiarvi il Luogo. 
Giovanni 14:3 E quando Io sarò andato, e vi avrò Apparecchiato il Luogo, 
verrò di nuovo, e vi accoglierò appresso di Me, acciocché dove Io Sono, siate 
ancora voi. 
Giovanni 14:4 Voi sapete ove Io vo, e sapete anche la Via. 
Giovanni 14:5 Toma gli disse: Signore, noi non sappiamo ove tu vai; come 
dunque possiamo saper la Via? 
Giovanni 14:6 Gesù gli disse: Io Son la Via, la Verità, e la Vita; niuno viene 
al Padre se non per Me. 
Giovanni 14:7 Se voi mi aveste conosciuto, conoscereste anche il Padre; e 
fin da ora lo Conoscete, e l'avete veduto. 
Giovanni 14:8 Filippo gli disse: Signore, Mostraci il Padre, e ciò ci basta. 
Giovanni 14:9 Gesù gli disse: Cotanto tempo Sono Io già con voi, e tu non 
mi hai conosciuto, Filippo? Chi Mi ha Veduto ha Veduto il Padre; come 
dunque dici tu: Mostraci il Padre? 
Giovanni 14:10 Non credi tu che Io son nel Padre, e che il Padre è in Me? 
Le Parole che Io vi Ragiono, non le Ragiono da Me Stesso; e il Padre, che 
dimora in Me, è quel che fa le Opere. 
Giovanni 14:11 Credetemi ch'Io son nel Padre, e che il Padre è in Me; se no, 
credetemi per esse Opere. 
 Giovanni 14:12 In Verità, in Verità, Io vi dico, che chi Crede in Me farà 
anch'egli le Opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. 
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Giovanni 14:13 Ed ogni cosa che voi avrete chiesta nel Nome Mio, quella 
farò;  acciocché il Padre sia Glorificato nel Figliuolo. 
Giovanni 14:14 Se voi chiedete cosa alcuna nel Nome Mio, Io la farò. 
Giovanni 14:15 Se voi mi amate, osservate i miei Comandamenti. 
Giovanni 14:16 Ed Io pregherò il Padre, ed Egli vi darà un altro 
Consolatore, che dimori con voi in perpetuo. 
Giovanni 14:17 Cioè lo Spirito della Verità, il quale il mondo non può 
ricevere; perciocché non lo Vede, e non lo Conosce; ma voi lo Conoscete; 
perciocché dimora appresso di voi, e sarà in voi. 
Giovanni 14:18 Io non vi lascerò Orfani; Io tornerò a voi. 
Giovanni 14:19 Fra qui ed un poco di tempo, il mondo non mi vedrà più; 
ma voi Mi vedrete; 
Giovanni 14:20 perciocché Io Vivo, e voi ancora Vivrete. In quel giorno voi 
Conoscerete che Io son nel Padre mio, e che voi siete in Me, ed Io in voi. 
Giovanni 14:21 Chi ha i miei Comandamenti, e li osserva, esso è quel che mi 
ama; e chi mi ama sarà amato dal Padre mio; ed Io ancora l'amerò, e Mi gli 
Manifesterò. 
Giovanni 14:22 Giuda, non l'Iscariot, gli disse: Signore, che vuol dire che tu 
ti Manifesterai a noi, e non al mondo? Gesù rispose, e gli disse: 
Giovanni 14:23 Se alcuno mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e Faremo Dimora presso lui. 
Giovanni 14:24 Chi non mi ama non osserva le mie Parole; e la Parola che 
voi udite, non è mia, ma del Padre che mi ha mandato. 
Giovanni 14:25 Io vi ho Ragionate queste cose, dimorando appresso di voi. 
Giovanni 14:26 Ma il Consolatore, cioè lo Spirito Santo, il quale il Padre 
manderà nel Nome Mio, esso V'insegnerà ogni cosa, e vi Rammemorerà 
tutte le cose che Io vi ho dette. 

 
 Giovanni 15:1 IO Son la Vera Vite, e il Padre Mio è il Vignaiuolo. 
Giovanni 15:2 Egli toglie via ogni Tralcio che in Me non porta frutto; ma 
ogni Tralcio che porta Frutto Egli lo rimonda, acciocché ne porti vie più. 
Giovanni 15:3 Già siete voi Mondi, per la Parola che Io vi ho detta. 
Giovanni 15:4 Dimorate in Me, ed Io Dimorerò in voi; siccome il Tralcio 
non può portar Frutto da sé stesso, se non Dimora nella Vite, così né anche 
voi, se non Dimorate in Me. 
Giovanni 15:5 Io Son la Vite, voi siete i Tralci; chi Dimora in Me, ed Io in 
lui, esso porta Molto Frutto, poiché fuor di Me non Potete far nulla. 
Giovanni 15:6 Se alcuno non Dimora in Me, è gettato fuori, come il 
sermento, e si secca; poi cotali sermenti son raccolti, e son gettati nel fuoco, e 
si bruciano. 
Giovanni 15:7 Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole Dimorano in voi, voi 
domanderete ciò che vorrete, e vi sarà fatto. 
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Giovanni 15:8 In questo è Glorificato il Padre Mio,  che voi portiate molto 
Frutto; e così sarete Miei Discepoli. 

 
 Giovanni 14:26 Ma il Consolatore, cioè lo Spirito Santo, il quale il Padre 
manderà nel Nome Mio, esso V'insegnerà ogni cosa, e vi Rammemorerà 
tutte le cose che Io vi ho dette. 
 Giovanni 16:7 Ma pure Io vi dico la Verità: Egli v'è utile ch'Io me ne vada, 
perciocché, se Io non me ne vo, il Consolatore non verrà a voi; ma se Io me ne 
vo, Io ve lo Manderò. 
Giovanni 16:8 E quando esso sarà Venuto, Convincerà il mondo di peccato, 
di Giustizia e di Giudizio. 
Giovanni 16:9 Di peccato, perciocché non Credono in Me; 
Giovanni 16:10 di Giustizia, perciocché Io me ne vo al Padre Mio, e voi non 
mi vedrete più; 
Giovanni 16:11 di Giudizio, perciocché il principe di questo mondo è già 
Giudicato. 
Giovanni 16:12 Io ho ancora cose assai a dirvi, ma voi non le potete ora 
portare. 
Giovanni 16:13 Ma, quando Colui sarà Venuto, cioè lo Spirito di Verità,  
Egli vi Guiderà in ogni Verità;  perciocché Egli non Parlerà da Sé Stesso, ma 
dirà tutte le Cose che avrà Udite, e vi Annunzierà le Cose a Venire. 
Giovanni 16:14 Esso Mi Glorificherà,  perciocché Prenderà del Mio, e ve 
l'Annunzierà. 
 Giovanni 15:7 Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole Dimorano in voi, voi 
domanderete ciò che vorrete, e vi sarà fatto. 
 1Giovanni 5:7 Perciocché tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il 
Padre, e la Parola, e lo Spirito Santo; e questi tre sono Uno. 
 1Giovanni 5:7 Lo Spirito e la Parola sono UNO 

 
 2Pietro 1:19 Noi abbiamo ancora la Parola Profetica più Ferma, alla quale 
fate bene di attendere, come ad una Lampana Rilucente in un luogo scuro, 
finché schiarisca il giorno, e che la Stella Mattutina sorga nei cuori vostri;... 
 Efesini 4:30 E non contristate lo Spirito Santo di Dio, col quale siete stati 
Suggellati per il Giorno della Redenzione. 
 Efesini 1:13 In Lui anche voi, avendo Udita la Parola della Verità, 
l'Evangelo della vostra Salute; in Lui dico anche voi, avendo Creduto, siete 
stati Suggellati con lo Spirito Santo della Promessa. 
Efesini 1:14 Il quale è l'Arra della nostra eredità, mentre aspettiamo la 
Redenzione di quelli che Dio si è acquistati, alla Lode della Gloria d'Esso. 
 Ebrei 5:12 Poiché, là dove voi dovreste esser maestri, rispetto al tempo, 
avete di nuovo bisogno che vi s'insegnino quali siano gli Elementi del 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 734 

 

Principio degli Oracoli di Dio;  e siete venuti a tale, che avete bisogno di 
Latte, e non di Cibo Sodo. 
 Ebrei 5:14 Ma il Cibo Sodo è per i Compiuti, i quali, per l'abitudine, hanno 
i sensi esercitati a discernere il bene ed il male. 
 2Corinzi 1:21 Or Colui, che ci Conferma con voi in Cristo, e il quale ci ha 
Unti, è Iddio; 
2Corinzi 1:22 il quale ancora ci ha Suggellati, e ci ha data l'Arra dello 
Spirito nei cuori nostri. 
 2Pietro 1:5 voi ancora somigliantemente, recando a questo stesso ogni 
Studio, sopraggiungete alla Fede vostra la Virtù, e alla Virtù  la 
Conoscenza; 
2Pietro 1:6 e alla Conoscenza la Temperanza, e alla Temperanza la 
Pazienza, e alla Pazienza la Pietà; 
2Pietro 1:7 e alla Pietà l'Amor Fraterno, e all'Amor Fraterno  la Carità. 
2Pietro 1:8 Perciocché, se queste cose sono ed abbondano in voi, non vi 
renderanno oziosi, né sterili nella Conoscenza del Signor nostro Gesù 
Cristo. 

 
 Giovanni 15:7 Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole Dimorano in voi, voi 
domanderete ciò che vorrete, e vi sarà fatto. 
 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 
raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito 
dell'Iddio  Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del 
Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità (Sufficienza) viene 
da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo 
Patto, non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito 
Vivifica.  

 
 Giovanni 6:44 Nessuno può venire a Me, se il Padre che mi ha mandato non 
lo attira,  … 
 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti dico, che se 
alcuno non è Nato di Nuovo, non può Vedere il Regno di Dio. 
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 …Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità,  Io ti dico, che se alcuno 
non è nato d'Acqua e di Spirito, non può Entrare nel Regno di Dio. 

 
 1Giovanni 5:7 Perciocché tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il 
Padre, e la Parola, e lo Spirito Santo; e questi tre sono Uno. 
 Apocalisse 3:1 E all'Angelo della Chiesa di Sardi scrivi: Queste cose dice 
Colui che ha i Sette Spiriti di Dio, e le Sette Stelle: Io Conosco le tue opere; 
che tu hai nome di vivere, e pur sei morto. 
 2Pietro 1:5 voi ancora somigliantemente, recando a questo stesso ogni 
Studio, sopraggiungete alla Fede vostra la Virtù, e alla Virtù  la 
Conoscenza; 
2Pietro 1:6 e alla Conoscenza la Temperanza, e alla Temperanza la 
Pazienza, e alla Pazienza la Pietà; 
2Pietro 1:7 e alla Pietà l'Amor Fraterno, e all'Amor Fraterno  la Carità. 
2Pietro 1:8 Perciocché, se queste cose sono ed abbondano in voi, non vi 
renderanno oziosi, né sterili nella Conoscenza del Signor nostro Gesù 
Cristo. 
 1Corinzi 12:12 Perciocché, siccome il Corpo è un solo Corpo, ed ha molte 
Membra, e tutte le membra di quel corpo, che è un solo, benché siano molte, 
sono uno stesso corpo, così ancora è Cristo. 
1Corinzi 12:13 Poiché in uno Stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un medesimo corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un medesimo Spirito. 
1Corinzi 12:14 Perciocché ancora il Corpo non è un sol membro, ma molti. 
 Efesini 4:3 …studiandovi di serbar l'Unità dello Spirito per il legame della 
Pace. 
Efesini 4:4 V'è un Corpo Unico, e un Unico Spirito; come ancora voi siete 
stati chiamati in un'unica Speranza della vostra Vocazione. 
Efesini 4:5 V'è un Unico Signore, una Fede, un Battesimo; 
Efesini 4:6 un Dio Unico, e Padre di tutti, il quale è sopra tutte le cose, e fra 
Tutte le cose, e in Tutti voi. 
Efesini 4:7 Ma a ciascun di noi è stata data la Grazia, secondo la Misura del 
Dono di Cristo. 

 
 Genesi 1:27 Iddio dunque Creò l'uomo alla Sua Immagine; Egli lo Creò 
all'Immagine di Dio;  Egli li Creò maschio e femmina. 
Genesi 1:28 E Iddio li Benedisse, e disse loro: Fruttate e Moltiplicate, ed 
empiete la terra, e rendetevela soggetta, e signoreggiate sopra i pesci del 
mare, e sopra gli uccelli del cielo, e sopra ogni bestia che cammina sopra la 
terra. 
 Genesi 5:2 Egli li creò maschio e femmina, e li Benedisse, e pose loro Nome 
UOMO, nel giorno che furono Creati. 
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 Genesi 2:22 E il Signore Iddio fabbricò una donna (dalla metà/costola) che 
Egli aveva tolta ad Adamo, e la menò ad Adamo. 
 Efesini 2:22 Nel quale ancor voi siete insieme Edificati,  per essere un 
Abitacolo di Dio, in Ispirito. 
 Efesini 5:29 Perciocché niuno giammai ebbe in odio la sua carne, anzi la 
nudrisce, e la cura teneramente, siccome ancora il Signore la Chiesa. 
Efesini 5:30 Poiché noi siamo Membra del suo Corpo, della Sua Carne, e 
delle sue Ossa. 
Efesini 5:31 Perciò, l'uomo lascerà suo padre, e sua madre, e si congiungerà 
con la sua moglie, e i due diverranno una stessa carne. 
Efesini 5:32 Questo Mistero è Grande; or io dico, a riguardo di Cristo, e 
della Chiesa. 
 1Corinzi 3:16 Non sapete voi che siete il Tempio di Dio, e che lo Spirito di 
Dio abita in voi? 
1Corinzi 3:17 Se alcuno guasta il Tempio di Dio, Iddio guasterà lui; 
perciocché il Tempio del Signore è Santo, il quale siete voi. 
 1Corinzi 6:19 Non sapete voi che il vostro Corpo è Tempio dello Spirito 
Santo ch'E' in voi, il quale avete da Dio? E che non siete a voi stessi? 
 2Corinzi 6:16 E che accordo vi è egli del Tempio di Dio con gl'idoli? Poiché 
voi siete il Tempio dell'Iddio Vivente; siccome Iddio disse: Io abiterò nel 
mezzo di loro, e camminerò fra loro; e sarò loro Dio, ed essi mi saranno 
popolo. 
 2Corinzi 5:1 Perciocché noi sappiamo che, se il nostro Terrestre Albergo di 
questa Tenda è disfatto, noi abbiamo da Dio un Edificio, che è una Casa 
fatta senza opera di mano, Eterna nei Cieli. 
2Corinzi 5:2 Poiché in questa Tenda ancora sospiriamo, desiderando 
d'esser sopravvestiti della nostra Abitazione, che è Celeste. 
2Corinzi 5:3 Se pur saremo trovati vestiti, e non ignudi. 
2Corinzi 5:4 Perciocché noi, che siamo in questa Tenda, sospiriamo, 
essendo aggravati; e perciò non desideriamo già d'essere spogliati, ma 
sopravvestiti; acciocché ciò che è mortale sia Assorbito dalla Vita.  
2Corinzi 5:5 Or Colui che ci ha formati a questo stesso, è Iddio, il quale 
ancora ci ha data l'Arra dello Spirito.  
2Corinzi 5:6 Noi dunque abbiamo sempre confidanza; e sappiamo che, 
mentre dimoriamo come Forestieri nel Corpo, siamo in pellegrinaggio, 
assenti dal Signore. 
2Corinzi 5:7 Poiché camminiamo per Fede, e non per Aspetto. 
2Corinzi 5:8 Ma noi abbiamo confidanza, ed abbiamo molto più caro di 
partire dal corpo, e di andare ad abitar col Signore. 
2Corinzi 5:9 Perciò ancora ci studiamo, e Dimorando come Forestieri nel 
Corpo, e partendone, d'essergli grati. 
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 Giovanni 17:21 Acciocchè tutti siano Una Stessa Cosa, come Tu, o Padre, 
Sei in Me, ed Io Sono in Te; acciocchè essi altresì siano Una Stessa Cosa in 
noi; affinché il mondo creda che Tu mi hai Mandato. 
Giovanni 17:22 Ed Io ho data loro la Gloria che Tu hai data a Me, 
acciocché Siano Una Stessa Cosa, siccome Noi Siamo Una Stessa Cosa. 
Giovanni 17:23 Io Sono in loro, e Tu sei in Me; acciocché essi siano 
Compiuti in una Stessa Cosa, ed acciocché il mondo conosca che Tu Mi hai 
mandato, e che Tu li hai amati, come tu hai amato Me. 
 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 
 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con Lui. 
 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il primo uomo Adamo fu fatto in 
anima vivente; ma l'ultimo Adamo in Ispirito Vivificante.  
 Romani 8:14 Poiché, tutti coloro che son Condotti per lo Spirito di Dio, 
sono Figlioli di Dio. 

 
 Numeri 2:3 E quelli che si accamperanno dalla parte anteriore, verso il 
Levante, sieno quei della Bandiera del campo di Giuda distinti per le loro 
schiere; e sia il lor Capo Naasson, figliuolo di Amminadab. 
 Matteo 1:4 Ed Aram generò Aminadab; ed Aminadab generò Naasson; e 
Naasson generò Salmon. 
Matteo 1:5 E Salmon generò Booz, di Rahab; e Booz generò Obed, di Rut; 
ed Obed generò Iesse. 
Matteo 1:6 E Iesse generò il re Davide. E il re Davide generò Salomone, di 
quella ch'era stata di Uria. (Betsabea) 
 Matteo 1:16 E Giacobbe generò Giuseppe, marito di Maria,  della quale è 
nato Gesù, che è Nominato Cristo. 
 Matteo 1:20 Ma, avendo queste cose nell'animo, ecco, un Angelo del Signore 
gli apparve in Sogno, dicendo: Giuseppe, figliuol di Davide, non temere di 
ricever Maria, tua moglie; perciocché, ciò che in essa è Generato è dello 
Spirito Santo. 

 
 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliol Maschio, il quale ha da Reggere 
tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'essa fu Rapito, e portato 
appresso a Dio, ed appresso al Suo Trono. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre Mio 
l'Amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Galati 4:19 Deh! figlioletti miei, i quali io partorisco di nuovo, finché Cristo 
sia Formato in voi! 
 Romani 8:9 Or voi non siete nella carne, anzi nello Spirito, se pur lo Spirito 
di Dio Abita in voi;  ma, se alcuno non ha lo Spirito di Cristo, egli non è di 
Lui.  
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 Romani 8:11 E, se lo Spirito di Colui che ha Risuscitato Gesù dai morti 
Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai morti Vivificherà ancora i vostri 
corpi mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 

 
 Matteo 3:11 Ben vi Battezzo io con acqua, a Ravvedimento; ma Colui che 
viene dietro a me è più forte di me, le cui Suole io non son degno di portare; 
Egli vi Battezzerà con lo Spirito Santo e col Fuoco. 
Matteo 3:12 Egli ha la Sua Ventola in Mano, e monderà interamente l'aia 
sua, e raccoglierà il Suo Grano nel Granaio; ma arderà la paglia col Fuoco 
inestinguibile. 
 Apocalisse 1:18 e quel che Vive; e sono stato Morto,  ma ecco, son Vivente 
nei Secoli dei Secoli, Amen; ed ho le Chiavi della Morte, e dell'Inferno. 
 Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, Gli disse: Tu sei beato, o Simone, figliol 
di Giona, Poiché la carne ed il sangue non t'hanno Rivelato questo, ma il 
Padre Mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa Pietra Io 
Edificherò la Mia Chiesa, e le porte dell'inferno non la potranno vincere. 
Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò che 
avrai legato in terra sarà legato nei Cieli, e tutto ciò che avrai sciolto in 
terra sarà sciolto nei Cieli. 
 Giovanni 7:38 Chi Crede in Me, siccome ha detto la Scrittura, dal suo seno 
coleranno Fiumi d'Acqua Viva. 
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 

 
 Atti 2:1  E come il Giorno della Pentecoste fu giunto, tutti erano insieme di 
Pari Consentimento. 
 Atti 2:2  E di subito si fece dal Cielo un Suono, come di Vento Impetuoso che 
Soffia, ed Esso Riempì tutta la casa, dove essi sedevano. 
Atti 2:3  Ed apparvero loro delle Lingue Spartite, come di Fuoco; e ciascuna 
d'esse si posò sopra ciascun di loro. 
Atti 2:4  E tutti furono Ripieni dello Spirito Santo, e cominciarono a Parlar 
Lingue Straniere, secondo che lo Spirito dava loro a Ragionare. 
Atti 2:5  Or in Gerusalemme dimoravano dei Giudei, uomini religiosi, d'ogni 
nazione di sotto il cielo. 
Atti 2:6  Ora, essendosi fatto quel suono, la moltitudine si radunò, e fu 
confusa; perciocché ciascun di loro li udiva parlar nel suo proprio 
Linguaggio. 
Atti 2:7  E tutti stupivano, e si meravigliavano, dicendo gli uni agli altri: 
Ecco, tutti costoro che parlano non son eglino Galilei? 
Atti 2:8  Come dunque li udiam noi parlare ciascuno nel nostro proprio 
natio Linguaggio? 
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Atti 2:9  Noi Parti, e Medi, ed Elamiti, e quelli che abitiamo in 
Mesopotamia, in Giudea, ed in Cappadocia, in Ponto, e nell'Asia; 
Atti 2:10 nella Frigia, e nella Panfilia; nell'Egitto, e nelle parti della Libia 
ch'è di rincontro a Cirene; e noi avveniticci Romani; 
Atti 2:11 e Giudei, e proseliti; Cretesi, ed Arabi; li udiamo Ragionar le Cose 
Grandi di Dio nei nostri Linguaggi. 
 Atti 2:12 E tutti stupivano, e ne stavan sospesi, dicendo l'uno all'altro: Che 
vuol esser questo? 
Atti 2:13 Ma altri, cavillando, dicevano: Son pieni di Vin Dolce. 
Atti 2:14 Ma Pietro, levatosi in piè, con gli undici, alzò la sua voce, e 
Ragionò loro, dicendo: Uomini Giudei, e voi tutti che abitate in 
Gerusalemme, siavi noto questo, e ricevete le mie parole nei vostri orecchi. 
Atti 2:15 Perciocché costoro non son ebbri, come voi stimate, poiché non 
sono più che le tre ore del giorno. 
Atti 2:16 Ma quest'è quello che fu detto dal Profeta Gioele: 
Atti 2:17 Ed avverrà negli Ultimi Giorni,  dice Iddio, che Io Spanderò del Mio 
Spirito sopra ogni carne; e i vostri figliuoli,  e le vostre figliuole 
Profetizzeranno; e i vostri giovani vedranno delle Visioni, e i vostri Vecchi 
Sogneranno dei Sogni. 
Atti 2:18 E in quei Giorni Io Spanderò dello Spirito Mio sopra i Miei 
Servitori, e sopra le Mie Serventi; e Profetizzeranno. 
Atti 2:19 E farò Prodigi di sopra nel Cielo, e segni di sotto in Terra, Sangue, 
e Fuoco, e Vapor di Fumo. 
Atti 2:20 Il sole sarà mutato in tenebre, e la luna in sangue; innanzi che quel 
Grande ed Illustre Giorno del Signore Venga. 
Atti 2:21 Ed avverrà, che chiunque avrà Invocato il Nome del Signore sarà 
Salvo. 
 Atti 2:37 Or essi, avendo udite queste cose, furon Compunti nel Cuore, e 
dissero a Pietro, ed agli altri Apostoli: Fratelli, che dobbiam fare? 
Atti 2:38 E Pietro disse loro: Ravvedetevi, e ciascun di voi sia Battezzato nel 
Nome di Gesù Cristo, in Remission dei peccati; e voi Riceverete il Dono dello 
Spirito Santo. 

 
 Atti 8:14 Ora, gli Apostoli ch'erano in Gerusalemme, avendo inteso che 
Samaria avea ricevuta la Parola di Dio, mandarono loro Pietro e Giovanni. 
Atti 8:15 I quali, essendo discesi là, orarono per loro, acciocché ricevessero 
lo Spirito Santo. 
Atti 8:16 (Perciocché esso non era ancor caduto sopra alcun di loro; ma 
solamente erano stati Battezzati nel nome del Signor Gesù). 
Atti 8:17 Allora imposero loro le mani, ed essi ricevettero lo Spirito Santo. 
 Atti 10:44 Mentre Pietro teneva ancora questi Ragionamenti, lo Spirito 
Santo cadde sopra tutti coloro che Udivano la Parola. 
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Atti 10:45 E tutti i fedeli della circoncisione, i quali erano venuti con Pietro, 
stupirono che il Dono dello Spirito Santo fosse stato sparso sopra i Gentili. 
Atti 10:46 Poiché li udivano Parlar diverse Lingue, e Magnificare Iddio. 
Atti 10:47 Allora Pietro prese a dire: Può alcuno vietar l'acqua, che non 
sieno Battezzati costoro che hanno ricevuto lo Spirito Santo, come ancora 
noi? 
Atti 10:48 Ed egli comandò che fossero Battezzati nel Nome del Signore 
Gesù. Allora essi lo pregarono che dimorasse quivi alquanti giorni. 
 Atti 11:15 Ora, come io avevo cominciato a Parlare, lo Spirito Santo cadde 
sopra loro, come era caduto ancora sopra noi dal Principio. 
Atti 11:16 Ed io mi ricordai della Parola del Signore, come Egli diceva: 
Giovanni ha Battezzato con Acqua, ma voi sarete Battezzati con lo Spirito 
Santo. 
Atti 11:17 Dunque, poiché Iddio ha loro dato il Dono pari come a noi 
ancora, che abbiamo creduto nel Signore Gesù Cristo, chi era io da potere 
impedire Iddio? 
Atti 11:18 Allora essi, udite queste cose, si acquetarono, e Glorificarono 
Iddio, dicendo: Iddio dunque ha dato il Ravvedimento ai Gentili, per 
ottener Vita? 
 Atti 19:3 E Paolo disse loro: In che dunque siete stati Battezzati? Ed essi 
dissero: Nel Battesimo di Giovanni. 
Atti 19:4 Allora Paolo disse: «Giovanni Battezzò con il Battesimo di 
Ravvedimento dicendo al popolo che dovevano credere in Colui che veniva 
dopo di lui, cioè in Cristo Gesù».  
Atti 19:5 Udito questo, furono Battezzati nel Nome del Signore Gesù.  
Atti 19:6 E, quando Paolo impose loro le mani, lo Spirito Santo scese su di 
loro e Parlavano in altre Lingue e Profetizzavano. 

 
 2Timoteo 2:19 Ma pure il Fondamento di Dio sta Fermo, avendo questo 
Suggello: Il Signore conosce quelli che Son Suoi, e: Ritraggasi dall'iniquità 
chiunque Nomina il Nome di Cristo. 

 

 DIO E’ CARITA’ 
MESSAGGERO DI GRAZIA-LA PERFETTA STATURA 

 
 Giovanni 3:16 Perciocché Iddio ha tanto Amato il mondo, ch'Egli ha dato il 
Suo Unigenito Figliuolo, acciocché chiunque Crede in Lui non perisca, ma 
abbia Vita Eterna. 
 1Giovanni 4:7 Diletti, amiamoci gli uni gli altri; perciocché la Carità è da 
Dio; e chiunque Ama è Nato da Dio, e Conosce Iddio. 
1Giovanni 4:8 Chi non ama non ha Conosciuto Iddio; poiché Iddio è Carità. 
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 1Giovanni 4:16 E noi abbiamo conosciuto e creduto all'Amore che Dio ha 
per noi. Dio è Amore, e chi Dimora nell'Amore Dimora in Dio e Dio in lui. 
1Giovanni 4:17 In questo l'Amore è stato reso Perfetto in noi (perché 
abbiamo fiducia nel Giorno del Giudizio): che quale Egli è, tali siamo anche 
noi in questo mondo. 
1Giovanni 4:18 Nell'Amore non c'è paura, anzi l'Amore Perfetto caccia via 
la paura, perché la paura ha a che fare con la punizione, e chi ha paura non 
è Perfetto nell'Amore. 
1Giovanni 4:19 Noi lo Amiamo, perché Egli ci ha Amati per Primo. 
1Giovanni 4:20 Se uno dice: «Io Amo Dio», e odia il proprio fratello,  è 
bugiardo; chi non Ama infatti il proprio fratello c he vede, come può Amare 
Dio che non vede? 
1Giovanni 4:21 E questo è il Comandamento che abbiamo ricevuto da Lui: 
chi Ama Dio, Ami anche il proprio fratello. 
 2Pietro 1:5 voi ancora somigliantemente, recando a questo stesso ogni 
Studio, sopraggiungete alla Fede vostra la Virtù, e alla Virtù  la 
Conoscenza; 
2Pietro 1:6 e alla Conoscenza la Temperanza, e alla Temperanza la 
Pazienza, e alla Pazienza la Pietà; 
2Pietro 1:7 e alla Pietà l'Amor Fraterno, e all'Amor Fraterno  la Carità. 
2Pietro 1:8 Perciocché, se queste cose sono ed abbondano in voi, non vi 
renderanno oziosi, né sterili nella Conoscenza del Signor nostro Gesù 
Cristo. 
 1Corinzi 13:1 Quand'anche io Parlassi tutti i Linguaggi degli uomini e degli 
angeli se non ho Carità, divengo un rame risonante, ed un tintinnante 
cembalo. 
1Corinzi 13:2 E quantunque io avessi Profezia, e intendessi tutti i Misteri, e 
tutta la Scienza; e benché io avessi tutta la Fede, talché io trasportassi i 
monti, se non ho Carità, non son nulla. 
1Corinzi 13:3 E quand'anche io spendessi in nutrire i poveri tutte le mie 
facoltà, e dessi il mio corpo ad essere arso; se non ho Carità, quello niente 
mi giova. 
 1Corinzi 13:4 La Carità è lenta all'ira, è benigna; la Carità non invidia, non 
procede perversamente, non si gonfia. 
1Corinzi 13:5 Non opera disonestamente, non cerca le cose sue proprie, non 
s'inasprisce, non divisa il male. 
1Corinzi 13:6 Non si rallegra dell'ingiustizia, ma congioisce della Verità. 
1Corinzi 13:7 Scusa ogni cosa, crede ogni cosa, spera ogni cosa, sopporta 
ogni cosa. 
 1Corinzi 13:8 La Carità non iscade giammai; ma le Profezie saranno 
annullate, e le Lingue cesseranno, e la Scienza sarà annullata. 
1Corinzi 13:9 Poichè noi conosciamo in parte, ed in parte Profetizziamo. 
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1Corinzi 13:10 Ma, quando la Perfezione sarà Venuta, allora quello che è 
solo in parte sarà annullato. 
1Corinzi 13:11 Quando io era fanciullo, io parlava come fanciullo, io aveva 
senno da fanciullo, io ragionava come fanciullo; ma, quando son divenuto 
uomo, io ho dismesse le cose da fanciullo, come non essendo più d'alcuno 
uso. 
1Corinzi 13:12 Perciocché noi vediamo ora per ispecchio, in enimma; ma 
allora Vedremo a Faccia a Faccia; ora conosco in parte, ma allora 
conoscerò come ancora sono stato conosciuto. 
1Corinzi 13:13 Or queste tre cose durano al presente; Fede, Speranza, e 
Carità; ma la maggiore di esse è la Carità. 
 Galati 5:19 Ora, manifeste son le opere della carne, che sono: adulterio, 
fornicazione, immondizia, dissoluzione, 
Galati 5:20 idolatria, avvelenamento, inimicizie, contese, gelosie, ire, risse, 
dissensioni, 
Galati 5:21 sette, invidie, omicidii, ebbrezze, ghiottonerie, e cose a queste 
somiglianti; delle quali cose vi predico, come ancora già ho predetto, che 
coloro che fanno cotali cose non Erederanno il Regno di Dio. 
Galati 5:22 Ma il Frutto dello Spirito  è: Carità, Allegrezza, Pace, Lentezza 
all'Ira, Benignità, Bontà, Fedeltà, Mansuetudine, Continenza. 
Galati 5:23 Contro a cotali cose non vi è Legge. 
Galati 5:24 Or coloro che son di Cristo hanno Crocifissa la carne con gli 
affetti, e con le concupiscenze. 
Galati 5:25 Se noi Viviamo per lo Spirito, Camminiamo altresì per lo 
Spirito. 
 Filippesi 2:5 Perciocché conviene che in voi sia il medesimo sentimento, il 
quale ancora è stato in Cristo Gesù. 
 Atti 2:1 E come il giorno della Pentecoste fu giunto, tutti erano insieme di 
Pari Consentimento. 
 Luca 23:34 E Gesù diceva: Padre, Perdona loro, perciocché non sanno quel 
che fanno. 
 Atti 7:59 E lapidavano Stefano, che invocava Gesù, e diceva: Signore Gesù, 
ricevi il mio spirito. 
Atti 7:60 Poi, postosi in ginocchioni, gridò ad alta voce: Signore, non 
imputar loro questo peccato. E detto questo, si addormentò. 

 

 LE MANIFESTAZIONE DEI DONI E SEGNI SOVRANNATURALI 
LA VEGGENZA E LE OPERE MAGGIORI 

LA RIVELAZIONE DI CRISTO IN NOI 
LA RIVELAZIONE - LE CHIAVI NELLA SPOSA 
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 Giovanni 5:19 Laonde Gesù rispose, e disse loro: In Verità, in Verità, Io vi 
dico, che il Figliuolo non può far nulla da Sé Stesso, ma fa ciò che Vede Fare 
al Padre, perciocché le Cose ch'Esso Fa, il Figliuolo le Fa anch'Egli 
Somigliantemente. 
Giovanni 5:20 Poiché il Padre ama il Figliuolo, e Gli Mostra tutte le Cose 
ch'Egli Fa; ed anche Gli Mostrerà Opere Maggiori di queste, acciocché voi 
vi Meravigliate. 
 Giovanni 14:8 Filippo gli disse: Signore, Mostraci il Padre, e ciò ci basta. 
Giovanni 14:9 Gesù gli disse: Cotanto tempo Sono Io già con voi, e tu non 
mi hai conosciuto, Filippo? chi mi ha Veduto ha Veduto il Padre; come 
dunque dici tu: Mostraci il Padre? 
Giovanni 14:10 Non credi tu che Io son nel Padre, e che il Padre è in Me? 
Le Parole che Io vi Ragiono, non le Ragiono da Me Stesso; e il Padre, che 
Dimora in Me, è quel che fa le Opere. 
Giovanni 14:11 Credetemi ch'Io son nel Padre, e che il Padre è in Me; se no, 
credetemi per esse Opere. 
Giovanni 14:12 In Verità, in Verità, Io vi Dico, che chi Crede in Me farà 
anch'Egli le Opere le quali Io fo; anzi ne farà delle Maggiori di queste, 
perciocché Io me ne vo al Padre. 
 Marco 16:15 Ed Egli disse loro: Andate per tutto il mondo, e Predicate 
l'Evangelo ad ogni Creatura. 
Marco 16:16 Chi avrà Creduto, e sarà stato Battezzato, sarà Salvato; ma 
chi non avrà Creduto sarà condannato. 
Marco 16:17 "E"-"Or"  questi Segni Accompagneranno coloro che avranno 
Creduto: Cacceranno i demoni nel Mio Nome; Parleranno Nuovi 
Linguaggi; 
Marco 16:18 Torranno via i serpenti; ed avvegnachè abbiano bevuta alcuna 
cosa mortifera, quella non farà loro alcun nocimento; metteranno le mani 
sopra gl'infermi, ed essi staranno bene. 
Marco 16:19 Il Signore adunque, dopo ch'ebbe lor parlato, fu Raccolto nel 
Cielo, e sedette alla Destra di Dio. 
Marco 16:20 Ed essi, essendo usciti, Predicarono in ogni luogo, operando 
Insieme il Signore, e Confermando la Parola per i Segni che Seguivano. 
 Efesini 4:11 Ed Egli Stesso ha dati gli uni Apostoli, e gli altri  Profeti, e gli 
altri  Evangelisti, e gli altri  Pastori, e Dottori; 
Efesini 4:12 per lo Perfetto Adunamento dei Santi, per l'Opera del 
Ministero, per l'Edificazione del Corpo di Cristo; 
Efesini 4:13 finché ci Scontriamo tutti nell'Unità della Fede, e della 
Conoscenza del Figliol di Dio, in Uomo Compiuto, alla Misura della Statura 
Perfetta del Corpo di Cristo. 
 1Corinzi 12:28 E Iddio ne ha costituiti nella chiesa alcuni, prima Apostoli, 
secondamente Profeti, terzamente Dottori;  poi ha ordinate le Potenti 
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Operazioni; poi i Doni delle Guarigioni, i Sussidi, i Governi, le Diversità 
delle Lingue. 
 1Corinzi 12:7 Ora a ciascuno è data la Manifestazione dello Spirito per ciò 
che è utile e spediente. 
 1Corinzi 12:8 Poiché ad uno è data, per lo Spirito, Parola di Sapienza; e ad 
un altro, secondo il Medesimo Spirito, Parola di ConoScienza; 
1Corinzi 12:9 e ad un altro Fede, nel medesimo Spirito; e ad un altro Doni 
delle Guarigioni, per lo medesimo Spirito; e ad un altro l'Operar Potenti 
Operazioni; e ad un altro Profezia; e ad un altro Discernere gli Spiriti; 
1Corinzi 12:10 e ad un altro Diversità di Lingue; e ad un altro 
l'Interpretazion delle Lingue. 
1Corinzi 12:11 Or tutte queste cose opera quell'uno e Medesimo Spirito, 
distribuendo particolarmente i suoi Doni a ciascuno, come Egli vuole. 

 
 Matteo 11:27; Luca 10:22 Ogni cosa mi è stata data in Mano dal Padre mio, 
e niuno Conosce il Figliuolo, se non il Padre; parimente, niuno conosce il 
Padre, se non il Figliuolo, e colui, a cui il Figliuolo avrà voluto Rivelarlo. 
 Galati 4:19 Deh! Figlioletti miei, i quali io partorisco di nuovo, finchè Cristo 
sia Formato in voi! 
 Matteo 3:11 Ben vi Battezzo io con acqua, a Ravvedimento; ma Colui che 
viene dietro a me è più forte di me, le cui Suole io non son degno di portare; 
Egli vi Battezzerà con lo Spirito Santo e col Fuoco. 
Matteo 3:12 Egli ha la Sua Ventola in Mano, e monderà interamente l'aia 
sua, e raccoglierà il Suo Grano nel Granaio; ma arderà la paglia col Fuoco 
inestinguibile. 
 Apocalisse 1:18 e quel che Vive; e sono stato Morto,  ma ecco, son Vivente 
nei Secoli dei Secoli, Amen; ed ho le Chiavi della Morte, e dell'Inferno. 
 Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, Gli disse: Tu sei beato, o Simone, figliol 
di Giona, Poiché la carne ed il sangue non t'hanno Rivelato questo, ma il 
Padre Mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa Pietra Io 
Edificherò la Mia Chiesa, e le porte dell'inferno non la potranno vincere. 
Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò che 
avrai legato in terra sarà legato nei Cieli, e tutto ciò che avrai sciolto in 
terra sarà sciolto nei Cieli. 

 

 PROFETA E MESSAGGERO 
PROFETA E APOSTOLO - RE E SACERDOTE – LE DUE ALI E L’AQUILA 

I 5 MINISTERI 
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 1Corinzi 3:10 Io, secondo la Grazia di Dio che mi è stata data, come Savio 
Architetto,  ho posto il Fondamento, ed altri edifica sopra; ora ciascun 
riguardi come egli Edifica sopra. 
 1Corinzi 3:6 Io ho Piantato, Apollo ha Adacquato, ma Iddio ha fatto 
Crescere. 
 Ebrei 11:10 Perciocché egli aspettava la città che ha i Fondamenti, e il cui 
Architetto e Fabbricatore è Iddio. 
 Efesini 2:20 Essendo Edificati sopra il Fondamento degli Apostoli e dei 
Profeti, essendo Gesù Cristo Stesso la Pietra del Capo del Cantone; 
Efesini 2:21 in cui tutto l’Edificio ben Composto cresce in Tempio Santo nel 
Signore. 
Efesini 2:22 Nel quale ancor voi siete Insieme Edificati, per essere un 
Abitacolo di Dio, in Ispirito. 
 Efesini 3:4 A che potete, leggendo, conoscere qual sia la mia intelligenza nel 
Mistero di Cristo. 
Efesini 3:5 Il quale non fu dato a conoscere nell’altre età ai figliuoli degli 
uomini, come ora è stato Rivelato ai Santi Apostoli, e Profeti d’Esso, in 
Ispirito; 
Efesini 3:6 acciocché i Gentili siano coeredi, e d’un medesimo Corpo, e 
partecipi della Promessa d’Esso in Cristo, per l’Evangelo. 
Efesini 3:7 Del quale io sono stato fatto Ministro, secondo il Dono della 
Grazia di Dio, che mi è stata data, secondo la Virtù della Sua Potenza. 
 Matteo 17:1 E SEI giorni appresso, Gesù prese seco Pietro, e Giacomo, e 
Giovanni, suo fratello, e li condusse sopra un alto monte, in disparte. 
Matteo 17:2 E fu Trasfigurato in lor presenza, e la Sua Faccia Risplendè 
come il Sole, e i suoi Vestimenti divenner Candidi come la Luce. 
Matteo 17:3 Ed ecco, apparvero loro Mosè ed Elia, che Ragionavano con 
Lui.  
Matteo 17:4 E Pietro fece motto a Gesù, e gli disse: Signore, egli è bene che 
noi stiam qui; se tu vuoi, facciam qui Tre Tabernacoli; uno a te, uno a 
Mosè, ed uno ad Elia. 
Matteo 17:5 Mentre egli parlava ancora, ecco, una Nuvola Lucida li 
adombrò; ed ecco, una Voce venne dalla Nuvola, dicendo: Questo è il Mio 
Diletto Figliuolo, in cui ho preso il Mio Compiacimento; Ascoltatelo. 
Matteo 17:6 E i Discepoli, udito ciò, caddero sopra le lor facce, e temettero 
grandemente. 
Matteo 17:7 Ma Gesù, accostatosi, li toccò, e disse: Levatevi, e non temiate. 
Matteo 17:8 Ed essi, alzati gli occhi, non videro alcuno, se non Gesù tutto 
Solo. 
 Efesini 4:11 Ed Egli stesso ha dati gli uni Apostoli, e gli altri Profeti, e gli 
altri Evangelisti, e gli altri Pastori, e Dottori; 
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Efesini 4:12 per lo Perfetto Adunamento dei Santi, per l’Opera del 
Ministero, per l’edificazione del Corpo di Cristo; 
Efesini 4:13 finché ci Scontriamo tutti nell’Unità della Fede, e della 
Conoscenza del Figliol di Dio, in Uomo Compiuto, alla Misura della Statura 
Perfetta del Corpo di Cristo. 
 Apocalisse 1:6; 5:10 e ci hai fatti Re, e Sacerdoti all’Iddio nostro; e noi 
Regneremo sopra la terra. 

 
 TEST PROVA DELLA FEDE 

 
 1Pietro 1:7 Acciocché la Prova della Fede vostra, molto più Preziosa 
dell'Oro che perisce, e pure è provato per lo Fuoco, sia trovata a lode, ed 
Onore, e Gloria, nell'Apparizione di Gesù Cristo. 

 

 LA PAROLA-SPIRITO IN NOI 
VESTIRE GESU’ CRISTO 

 
 1Giovanni 5:7 Perciocché tre son quelli che Testimoniano nel Cielo: il 
Padre, e la Parola, e lo Spirito Santo; Questi tre sono Uno. 
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la Mia Parola, e il Padre Mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 1Corinzi 2:16 Infatti chi ha Conosciuto la Mente del Signore per poterLo 
ammaestrare? Or noi abbiamo la Mente di Cristo. 
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 
 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con Lui. 
 1Corinzi 12:13 Poiché in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un Medesimo Spirito. 
 Giovanni 3:3 Gesù rispose, e gli disse: In Verità, in Verità, Io ti dico, che se 
alcuno non è Nato di Nuovo, non può Vedere il Regno di Dio. 
 Giovanni 3:5 Gesù rispose: In Verità, in Verità,  Io ti dico, che se alcuno 
non è nato d'Acqua e di Spirito, non può Entrare nel Regno di Dio. 
 Galati 2:20 Io Son Crocifisso con Cristo; e vivo, non più io, ma Cristo Vive 
in me; e ciò che ora vivo nella carne, vivo nella fede del Figliol di Dio, che 
mi ha amato, e ha dato Sé Stesso per me. 
 2Corinzi 4:10 Portando del continuo nel nostro corpo la Mortificazione del 
Signor Gesù; acciocché ancora si Manifesti la Vita di Gesù nel Nostro 
Corpo. 
 Giovanni 7:38 Chi Crede in Me, siccome ha detto la Scrittura,  dal suo seno 
coleranno Fiumi d'Acqua Viva. 
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 Giovanni 15:7 Se voi Dimorate in Me, e le Mie Parole Dimorano in voi, voi 
domanderete ciò che vorrete, e vi sarà fatto. 
 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 
raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito 
dell'Iddio  Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del 
Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità (Sufficienza) viene 
da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo 
Patto, non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito 
Vivifica.  
 Galati 3:27 Poiché voi tutti, che siete stati Battezzati in Cristo, avete Vestito 
Cristo. 
 Colossesi 3:3 Perciocché voi siete morti, e la vita vostra è Nascosta con 
Cristo in Dio. 
 Apocalisse 3:14 E all'Angelo della Chiesa di Laodicea Scrivi: Queste cose 
dice l'Amen, il Fedel Testimonio, e verace; il Principio della Creazione di 
Dio: 
Apocalisse 3:15 Io Conosco le tue opere; che tu non sei né freddo, né 
fervente; oh fossi tu pur freddo, o fervente! 
Apocalisse 3:16 Così, perciocché tu sei tiepido, e non sei né freddo, né 
fervente, Io ti vomiterò fuor della Mia Bocca. 
Apocalisse 3:17 Perciocché tu dici: Io son ricco, e sono arricchito, e non ho 
bisogno di nulla; e non sai che tu sei quel calamitoso, e miserabile, e povero, 
e cieco, e nudo. 
Apocalisse 3:18 Io ti Consiglio di Comperar da Me dell'Oro Affinato col 
Fuoco, acciocché tu Arricchisca;  e dei Vestimenti Bianchi, acciocché tu sii 
Vestito, e non apparisca la vergogna della tua nudità; e d'Ungere con un 
Collirio gli Occhi tuoi, acciocché tu Veda. 
Apocalisse 3:19 Io riprendo, e castigo tutti quelli che Io Amo; abbi dunque 
Zelo, e Ravvediti. 
Apocalisse 3:20 Ecco, Io sto alla Porta, e Picchio; se alcuno Ode la Mia 
Voce, ed Apre la Porta, Io entrerò a lui, e Cenerò con lui, ed egli Meco. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Creazione, Formazione, Nuova Nascita e Adozione 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 748 

 

Apocalisse 3:21 A chi Vince Io donerò di Seder Meco nel Trono Mio; 
siccome Io ancora ho Vinto, e Mi Son Posto a Sedere col Padre Mio nel Suo 
Trono. 
Apocalisse 3:22 Chi ha Orecchio Ascolti ciò che lo Spirito Dice alle Chiese. 

 

 L’ADOZIONE – LA VITTORIA SULLA MORTE 
 

 Matteo 3:16 E Gesù, tosto che fu Battezzato, salì fuor dell'acqua; ed ecco, i 
Cieli gli si Apersero, ed egli vide lo Spirito di Dio scendere in Somiglianza di 
Colomba, e venire sopra di Esso. 
Matteo 3:17 Ed ecco una Voce dal Cielo, che disse: Questo è il Mio Diletto 
Figliuolo, nel quale Io prendo il Mio Compiacimento. 
 Matteo 4:1 Allora Gesù fu Condotto dallo Spirito nel deserto, per esser 
tentato dal diavolo. 
 Matteo 17:1 E SEI giorni appresso, Gesù prese seco Pietro, e Giacomo, e 
Giovanni, suo fratello, e li condusse sopra un alto monte, in disparte. 
Matteo 17:2 E fu Trasfigurato in lor presenza, e la Sua Faccia Risplendè 
come il Sole, e i suoi Vestimenti divenner Candidi come la Luce. 
Matteo 17:3 Ed ecco, apparvero loro Mosè ed Elia, che Ragionavano con 
Lui.  
Matteo 17:4 E Pietro fece motto a Gesù, e gli disse: Signore, egli è bene che 
noi stiam qui; se tu vuoi, facciam qui Tre Tabernacoli; uno a te, uno a 
Mosè, ed uno ad Elia. 
Matteo 17:5 Mentre egli parlava ancora, ecco, una Nuvola Lucida li 
adombrò; ed ecco, una Voce venne dalla Nuvola, dicendo: Questo è il Mio 
Diletto Figliuolo, in cui ho preso il Mio Compiacimento; Ascoltatelo. 
Matteo 17:6 E i Discepoli, udito ciò, caddero sopra le lor facce, e temettero 
grandemente. 
Matteo 17:7 Ma Gesù, accostatosi, li toccò, e disse: Levatevi, e non temiate. 
Matteo 17:8 Ed essi, alzati gli occhi, non videro alcuno, se non Gesù tutto 
Solo. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo 
Creato Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le Primizie 
dello Spirito; noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, aspettando 
l'Adottazione, la Redenzion del nostro Corpo. 
 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 
Efesini 2:5 mentre eravamo morti nei falli, ci ha Vivificati in Cristo voi siete 
Salvati per Grazia;… 
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 Romani 8:11 E, se lo Spirito di Colui che ha Risuscitato Gesù dai morti 
Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai morti Vivificherà ancora i vostri 
corpi mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 
 Giovanni 2:19 Gesù rispose, e disse loro: Disfate questo Tempio, e in Tre 
Giorni Io lo Ridirizzerò. 
 1Corinzi 15:26 Il nemico, che sarà distrutto l'ultimo, è la morte. 

 
 LA PORTA APERTA-CRISTO 

 
 Luca 17:21 E non si dirà: Eccolo qui, o eccolo là; perciocché ecco, il Regno 
di Dio è dentro di voi. 
 Apocalisse 3:7 E all’Angelo della Chiesa di Filadelfia Scrivi: Queste cose 
dice il Santo, il Verace, Colui che ha la Chiave di Davide; il quale Apre, e 
niuno Chiude; il qual Chiude, e niuno Apre, 
Apocalisse 3:8 Io Conosco le tue Opere; ecco, Io ti ho posto la Porta Aperta 
davanti, la qual niuno può chiudere; perciocché tu hai un poco di forza, ed 
hai guardata la Mia Parola, e non hai rinnegato il Mio Nome. 
 Apocalisse 3:20 Ecco, Io sto alla Porta, e picchio; se alcuno ode la Mia Voce, 
ed apre la Porta, Io entrerò a lui, e cenerò con lui, ed egli Meco. 
 Giovanni 10:7 Laonde Gesù da capo disse loro: In Verità, in Verità, Io vi 
dico, che Io Son la Porta delle pecore. 
 Apocalisse 4:1 Dopo queste cose io vidi, ed ecco una Porta Aperta nel Cielo; 
ecco ancora quella Prima Voce, a guisa di Tromba, che io aveva udita 
parlante meco, dicendo: Sali qua, ed Io ti Mostrerò le Cose che debbono 
avvenire da ora Innanzi. 

 
 CORPO, SPIRITO E ANIMO  

 
 1Tessalonicesi 5:23 Or l'Iddio della Pace vi Santifichi Egli stesso tutti interi; 
e sia Conservato Intero il vostro Spirito, e l'Anima, e il Corpo, senza 
biasimo, all'Avvenimento del Signor nostro Gesù Cristo. 
 Ezechiele 18:20 L'anima che pecca morirà… 
 Atti 2:31 antivedendo le cose avvenire, parlò della Risurrezion di Cristo, 
dicendo che l'Anima sua non è stata lasciata nei luoghi sotterra, e che la Sua 
Carne non ha veduta corruzione. 
 Genesi 3:15 Ed Io metterò inimicizia fra te e la donna, e fra la tua progenie 
e la Progenie di Essa; essa Progenie ti triterà il capo e tu le ferirai il 
calcagno. 
 1Giovanni 3:9 Chiunque è nato da Dio, non fa peccato; perciocché il Seme 
d'Esso dimora in lui; e non può peccare, perciocché è Nato da Dio. 
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 1Giovanni 3:10 Per questo son Manifesti i Figliuoli di Dio,  e i figliuoli del 
diavolo; chiunque non opera la giustizia, e chi non ama il suo fratello, non è 
da Dio. 
 1Timoteo 2:14 E Adamo non fu sedotto; ma la donna, essendo stata sedotta, 
fu in cagion di trasgressione. 

 
 TRE GRUPPI 

 
 Esempi Negativi = Core, Datan, e Abiram; Balaam, Sedechia, Anania, Giuda, 
il Sommo Sacerdote Caifa, gli Unti del Tempo della Fine, etc... 
 Matteo 25:1 Allora il Regno dei Cieli sarà simile a Dieci Vergini, le quali, 
prese le lor Lampane, uscirono fuori incontro allo Sposo. 
Matteo 25:2 Or cinque d'esse erano Avvedute, e cinque pazze. 
Matteo 25:3 Le pazze, prendendo le lor Lampane, non avevano preso seco 
dell'olio; 
Matteo 25:4 ma le avvedute avevano, insieme con le lor Lampane, preso 
seco dell'Olio nei loro Vasi. 
Matteo 25:5 Ora, tardando lo Sposo, tutte divennero sonnacchiose, e si 
addormentarono. 
Matteo 25:6 E in su la Mezza Notte si fece un Grido: Ecco, lo Sposo viene, 
uscitegli incontro. 
Matteo 25:7 Allora tutte quelle Vergini si destarono, ed acconciarono le lor 
Lampane. 
Matteo 25:8 E le pazze dissero alle avvedute: Dateci dell'Olio vostro, 
perciocché le nostre Lampane si spengono. 
Matteo 25:9 Ma le Avvedute risposero, e dissero: Noi nol faremo; che talora 
non ve ne sia assai per noi, e per voi; andate più tosto a coloro che lo 
vendono, e compratene. 
Matteo 25:10 Ora, mentre quelle andavano a comprarne, venne lo Sposo; e 
quelle ch'erano apparecchiate entrarono con Lui nelle Nozze; e la porta fu 
serrata. 
Matteo 25:11 Poi appresso, vennero anche le altre vergini, dicendo: 
Signore, Signore, aprici. 
Matteo 25:12 Ma Egli rispondendo, disse: Io vi dico in verità, che Io non vi 
conosco. 
Matteo 25:13 Vegliate dunque, poiché non sapete né il Giorno, né l'Ora, che 
il Figliuol dell'Uomo verrà. 
 Matteo 7:19 Ogni albero che non fa buon frutto è tagliato, e gettato nel 
fuoco. 
Matteo 7:20 Voi dunque li riconoscerete dai loro Frutti. 
Matteo 7:21 Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno dei 
Cieli; ma chi fa la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. 
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Matteo 7:22 Molti mi diranno in quel Giorno: Signore, Signore, non 
abbiam noi Profetizzato in Nome Tuo, e in Nome Tuo cacciati demoni, e 
fatte, in Nome Tuo, molte Potenti Operazioni? 
Matteo 7:23 Ma Io allora protesterò loro: Io non vi Conobbi giammai; 
dipartitevi da Me, voi tutti operatori d'iniquità. 
 Matteo 24:24 Perciocché falsi cristi, e falsi profeti sorgeranno, e faranno 
Gran Segni, e Miracoli; talché sedurrebbero, se fosse possibile, gli Eletti. 
 Matteo 5:45 acciocché siate figliuoli del Padre vostro, che è nei Cieli; poiché 
Egli fa levare il suo sole sopra i buoni, e sopra i malvagi; e piovere sopra i 
giusti, e sopra gl'ingiusti. 
 Ebrei 6:1 Perciò, lasciata la Parola del Principio di Cristo, tendiamo alla 
Perfezione, non ponendo di nuovo il fondamento del rinunziamento alla 
opere morte, e della fede in Dio; 
Ebrei 6:2 e della dottrina dei Battesimi, e dell'Imposizione delle mani, e 
della Risurrezion dei morti, e del Giudizio Eterno. 
Ebrei 6:3 E ciò faremo, se Iddio lo permette. 
Ebrei 6:4 Perciocché egli è impossibile, che coloro che sono stati una volta 
Illuminati, e che hanno gustato il Dono Celeste, e sono stati fatti partecipi 
dello Spirito Santo; 
Ebrei 6:5 ed hanno gustata la Buona Parola di Dio, e le Potenze del secolo a 
venire; 
Ebrei 6:6 se cadono, sieno da capo Rinnovati a Ravvedimento; poiché di 
nuovo Crocifiggono a sé stessi il Figliuol di Dio, e lo espongono ad infamia. 
Ebrei 6:7 Perciocché la terra, che beve la pioggia che viene spesse volte 
sopra essa, e produce erba comoda a coloro dai quali altresì è coltivata, 
riceve benedizione da Dio. 
Ebrei 6:8 Ma quella che porta spine e triboli, è riprovata, e vicina a 
maledizione; la cui fine è d'essere arsa. 
 Corinzi 10:1 Ora, fratelli, io non voglio che ignoriate che i nostri padri 
furono tutti sotto la Nuvola, e che tutti passarono per lo Mare; 
1Corinzi 10:2 e che tutti furono Battezzati in Mosè, nella Nuvola, e nel 
Mare; 
1Corinzi 10:3 e che tutti mangiarono il medesimo Cibo Spirituale; 
1Corinzi 10:4 e che tutti Bevvero la medesima Bevanda Spirituale; 
perciocché bevevano della Pietra Spirituale, che li seguitava; or quella 
Pietra era Cristo. 
1Corinzi 10:5 Ma Iddio non gradì la maggior parte di loro; perciocché 
furono abbattuti nel deserto. 
1Corinzi 10:6 Or queste cose furon figure a noi; acciocché noi non 
appetiamo cose malvage, siccome anch'essi le appetirono. 
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1Corinzi 10:7 E che non diveniate idolatri, come alcuni di loro; secondo 
ch'egli è Scritto: Il popolo si assettò per mangiare, e per bere, poi si levò per 
sollazzare. 
1Corinzi 10:8 E non fornichiamo, come alcuni di loro fornicarono, onde ne 
caddero in un giorno ventitremila. 
1Corinzi 10:9 E non tentiamo Cristo, come ancora alcuni di loro lo 
tentarono, onde perirono per li serpenti. 
1Corinzi 10:10 E non mormoriate, come ancora alcuni di loro 
mormorarono, onde perirono per lo distruttore. 
1Corinzi 10:11 Or tutte queste cose avvennero loro per servir di figure; e 
sono scritte per ammonizion di noi, nei quali si sono scontrati gli ultimi 
termini dei secoli. 
1Corinzi 10:12 Perciò, chi si pensa star ritto, riguardi che non cada. 
 Efesini 4:11 Ed Egli Stesso ha dati gli uni Apostoli, e gli altri  Profeti, e gli 
altri  Evangelisti, e gli altri  Pastori, e Dottori;  
Efesini 4:12 per lo Perfetto Adunamento dei Santi, per l'Opera del 
Ministero, per l'Edificazione del Corpo di Cristo; 
Efesini 4:13 finché ci Scontriamo tutti nell'Unità della Fede, e della 
Conoscenza del Figliol di Dio, in Uomo Compiuto, alla Misura della Statura 
Perfetta del Corpo di Cristo. 
 1Corinzi 12:28 E Iddio ne ha costituiti nella chiesa alcuni, prima Apostoli, 
secondamente Profeti, terzamente Dottori;  poi ha ordinate le Potenti 
Operazioni; poi i Doni delle Guarigioni, i Sussidi, i Governi, le Diversità 
delle Lingue. 
 1Corinzi 12:7 Ora a ciascuno è data la Manifestazione dello Spirito per ciò 
che è utile e spediente. 
1Corinzi 12:8 Poiché ad uno è data, per lo Spirito, Parola di Sapienza; e ad 
un altro, secondo il Medesimo Spirito, Parola di Conoscienza; 
1Corinzi 12:9 e ad un altro Fede, nel medesimo Spirito; e ad un altro Doni 
delle Guarigioni, per lo medesimo Spirito; e ad un altro l'Operar Potenti 
Operazioni; e ad un altro Profezia; e ad un altro Discernere gli Spiriti; 
1Corinzi 12:10 e ad un altro Diversità di Lingue; e ad un altro 
l'Interpretazion delle Lingue. 
1Corinzi 12:11 Or tutte queste cose opera quell'uno e Medesimo Spirito, 
distribuendo particolarmente i suoi Doni a ciascuno, come Egli vuole. 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 
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